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ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, ATRAVÉS DO OFÍCIO Nº.014/2014 DE 15/01/2014, REALIZADA NO 

DIA VINTE DE JANEIRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”,  SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTC; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

– PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, RENATO RANGEL-PROS, JOSÉ 

NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI - 

PRB. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO DO DIA 19/12/2013, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ESCLARECEU QUE HÁ 

TEMPOS, CONVOCAÇÕES EXTRAORDINÁRIAS COMO ESTA, NÃO CAUSAM 

ÔNUS AOS COFRES PÚBLICOS. APÓS, CONVIDOU AO PREFEITO E TODO O 

SEU SECRETARIADO PARA TOMAREM ASSENTO À TRIBUNA DE HONRA. NO 

ENSEJO, TOMOU ASSENTO TAMBÉM A EQUIPE TÉCNICA DA “FUNDAÇÃO 

GETÚLIO VARGAS”, SENHORES: LUIZ ALVES, SÉRGIO GUSTAVO DA COSTA E 

EDUARDO LEAL DE OLIVEIRA,  QUE NESTA OPORTUNIDADE APRESENTARÃO 

OS RESULTADOS OBTIDOS COM AS PESQUISAS E LEVANTAMENTOS 

NECESSÁRIOS À PRODUÇÃO E EFETIVAÇÃO DO EDITAL QUE IMPLICARÁ 

SOBRE O TRANSPORTE COLETIVO E URBANO DE LINHARES, BEM COMO, 

PARA A MOBILIDADE URBANA DO MUNICÍPIO. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO O SEGUINTE: CONVITE DO TRIBUNAL DE CONSTAS DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO, PARA O PRIMEIRO ENCONTRO DE ORIENTAÇÃO DE 

2014, A REALIZAR-SE NO DIA 21/01/2014 A PARTIR DAS 13 HORAS NO 

AUDITÓRIO DAQUELA CORTE, VISANDO TRATAR DE TEMAS LIGADOS AO 

PROCESSO DE RECONSTRUÇÃO DO ESTADO APÓS AS FORTES CHUVAS. 
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REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB Nº. 062/2014 DO VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE JUSTIFICANDO SUA AUSÊNCIA NESTA SESSÃO. 

RELATÓRIO DE ATIVIDADES DO PERÍODO DE 2013, PRESTADO PELAS 

SECRETARIAS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. PROJETOS DE LEIS 

ORIUNDOS DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.057/2014 QUE “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA 

CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO PARA ATENDER A 

NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS 

TERMOS DO INCISO IX DO ART. 37 DA CF/88, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO Nº.058/2014 QUE “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA 

CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE PESSOAL NA FUNÇÃO DE TÉCNICO EM 

ENFERMAGEM, CONCESSÃO DE GRATIFICAÇÃO ESPECIAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” E PROTOCOLO Nº.059/2014 QUE “DA NOVA REDAÇÃO AOS 

ARTIGOS 1º E 3º DA LEI Nº.3.267, DE 22/01/2013, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE AS 

MATÉRIAS ASSIM QUE CHEGARAM A ESTA CASA, NO DIA 15/01/2014, DE 

PRONTO FORAM DESPACHADAS ÀS COMISSÕES PERMANENTES E 

PROCURADORIA DESTA CASA, PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRISOU QUANTO Á IMPORTÂNCIA DA 

PARTICIPAÇÃO DOS PARES DESTA CASA NO EVENTO PROMOVIDO PELO 

TRIBUNAL DE CONTAS NESTA TERÇA-FEIRA. ATO CONTÍNUO, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A TODOS PARA A ATENÇÃO 

DEVIDA AO TEMA QUE SERÁ PROFERIDO PELA EQUIPE DA !FUNDAÇÃO 

GETÚLIO VARGAS”, ESCLARECENDO QUE ISSO SERIA REALIZADO EM 

DEZEMBRO, MAS, DIANTE AS FORTES CHUVAS, IMPEDIU A REALIZAÇÃO DA 

MESMA. NA SEQUENCIA FOI FRANQUEADA A PALAVRA AO PRIMEIRO 

PALESTRANTE, EM SE TRATANDO DO SENHOR SÉRGIO GUSTAVO DA 

COSTA, ECONOMISTA, FRISANDO QUE O MOMENTO É APENAS UMA FASE DE 

APRESENTAÇÃO DOS ESTUDOS PARA A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIAS 
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PÚBLICAS PARA A EFETIVAÇÃO DA LICITAÇÃO DO TRANSPORTE PÚBLICO. 

CITANDO QUE OS MODELOS E TODOS OS PROCEDIMENTOS SERÃO 

APRECIADOS NESTAS AUDIÊNCIAS. CONSIDERANDO QUE O DEFINIDO 

HAVERÁ DE SER CUMPRIDO PELAS CONCESSIONÁRIAS. APÓS, USOU DA 

PALAVRA O SENHOR EDUARDO LEAL DE OLIVEIRA, ESPECIALISTA EM 

TRANSPORTES, QUE ATRAVÉS DE SLIDES PRODUZIDOS EM DATA SHOW, 

MOSTROU TODOS OS PROCEDIMENTOS ATRIBUÍDOS À PESQUISA PARA A 

REALIZAÇÃO DE TODO O PROCESSO LICITATÓRIO PARA A CONCESSÃO DO 

TRANSPORTE COLETIVO E URBANO DE LINHARES. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA FRANQUEOU AOS PARES OS QUESTIONAMENTOS DE 

PRAXE. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA MENCIONOU QUANTO AOS 

QUESITOS MENCIONADOS PELOS TÉCNICOS NO QUE DIZ RESPEITO AOS 

TERMOS: “DE UM LOTE SÓ” E/OU “DE DOIS LOTES”, NESTE CASO, O 

PRIMEIRO SERIA DE APENAS UMA EMPRESA, E O SEGUNDO DE DUAS 

EMPRESAS OU MAIS. LEMBRANDO QUE O MONOPÓLIO DO TRANSPORTE 

COLETIVO E URBANO DE LINHARES FOI E É UMA BRIGA SUA E DO SAUDOSO 

AMIGO E VEREADOR JUCA GAMA. E, DE ACORDO COM O QUE FOI ORA 

MENCIONADO PELOS TÉCNICOS, POR CERTO SE MANIFESTARÁ CONTRÁRIO 

A TAL PROPOSTA NO EDITAL. POR OUTRO LADO, MANIFESTOU SUA 

SATISFAÇÃO PELA INCLUSÃO DE MELHORIAS NAS LINHAS QUE 

COMPREENDEM O INTERIOR, QUE ATÉ ENTÃO, SE ENCONTRAM FORA DA 

MOBILIDADE URBANA. CITANDO AINDA QUANTO A IMPORTÂNCIA DE SE 

ATER QUANTO AOS 100% DA FROTA COM ACESSIBILIDADE PARA 

PORTADORES DE NECESSIDADES ESPECIAIS CONFORME A LEGISLAÇÃO 

FEDERAL DETERMINA QUE ISSO OCORRA NO MÁXIMO ATÉ 2014; 

INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE SEGURANÇA NOS COLETIVOS; 

TRABALHADORES COM PRIORIDADE PARA A MÃO DE OBRA LOCAL; USO DE 

COMBUSTÍVEL ALTERNATIVO (BIODIESEL); DEFINIÇÃO MÍNIMA DE 

ASSENTOS PARA GESTANTES, IDOSOS E OBESOS NOS COLETIVOS; 
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IMPLANTAÇÃO DE MEDIDAS PARA EVITAR SUPERLOTAÇÃO EM HORÁRIOS 

DE PICO (HORÁRIO ESCOLAR) E FALTA DE COLETIVOS EM HORÁRIOS 

AVANÇADOS E NOS FINAIS DE SEMANA; IMPLANTAÇÃO DE NOVAS LINHAS 

EM DETERMINADOS BAIRROS, COM TARIFAS SEGMENTADAS E JUSTAS; 

IMPLANTAÇÃO DE INFRA-ESTRUTURA COM BANHEIRO NOS PONTOS FINAIS 

DAS LINHAS DE ÔNIBUS; INSTALAÇÃO DE AR CONDICIONADO NOS ÔNIBUS 

NAS LINHAS DE LONGA DISTÂNCIA; NUNCA SE ESQUECER DO VALOR DA 

TARIFA CONFORME DISTÂNCIA ENTRE ITINERÁRIOS E PREÇOS 

DIFERENCIADOS, CONSIDERANDO A DISTÂNCIA DE BAIRROS/SEDE; 

NÚMERO DE CARROS NOS FINAIS DE SEMANA PARA ATENDER 

TRABALHADORES E TURISTAS; REMOÇÃO DE BARREIRAS ARQUITETÔNICAS 

E IMPLANTAÇÃO DE RAMPAS, PISO TÁTIL, SINALIZAÇÃO EM BRAILE E 

SINALIZAÇÃO COM SONORIZAÇÃO RESPEITANDO ÀS REGRAS DE 

ACESSIBILIDADE. O SENHOR SÉRGIO, INFORMOU AO VEREADOR DR. 

CARDIA QUE A IDEIA DO CONSÓRCIO DE EMPRESAS PERMITE A 

PRESTAÇÃO DO SERVIÇOS. CITANDO QUE NESTE PROCESSO, É 

OBSERVADO O ASPECTO DE SE LICITAR POR ÁREA OU POR LINHAS, ISSO 

DE DÁ POR SUPERPOSIÇÃO DE TRAJETOS, MAS, NÃO EM CONCORRÊNCIA 

DIRETA DA MESMA LINHA. DIZENDO QUE ISSO SIGNIFICA QUE O 

EMPRESÁRIO PODE TER DUAS EMPRESAS ATUANDO NA MESMA LINHA. E A 

PROPOSTA QUE ORA SE APRESENTA, QUE É POR ÁREAS. ACARRETANDO 

ASSIM AQUELA EMPRESA QUE PRESTA MELHOR SERVIÇO, CERTAMENTE 

TERÁ UM PÚBLICO ALVO MELHOR. A PROPOSTA DO EDITAL ESCLARECERÁ 

O INDICADOR DE QUALIDADE E CONTROLE. NO QUE DIZ RESPEITO AO 

PREÇO DE TARIFAS, O TÉCNICO EDUARDO LEAL DE OLIVEIRA, ESCLARECEU 

QUE ISSO, NO MEIO TÉCNICO E ACADÊMICO A DIFERENÇA DO PREÇO DEVE 

SER APLICADA EM DETERMINADOS TIPOS DE VIAGENS. POR ISSO, NO 

TRANSPORTE COLETIVO E URBANO É COMUM SE ADOTAR A TARIFA ÚNICA. 

EMBORA, HÁ QUEM ENTENDA QUE DEVE SER ADOTADO A COBRANÇA POR 
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QUILÔMETRO. SÓ QUE ISSO DEPENDE É DE CADA LOCAL. LEMBRANDO QUE 

O TEMA ORA EM DISCUSSÃO NÃO É O OBJETIVO. E SIM, PRODUZIR OS 

ESTUDOS PARA EFETIVAR O PROCESSO LICITATÓRIO DE CONCESSÃO DO 

TRANSPORTE COLETIVO URBANO. MAS, SE FAZ NECESSÁRIO SE APLICAR 

TARIFAS DIFERENCIADAS POR SETORES. O VEREADOR DR. CARDIA 

SALIENTOU QUE SEU INTENTO É ESCLARECER AS COISAS PARA QUE NÃO 

PAIREM DÚVIDAS FUTURAS. PELA ORDEM, O TARCISIO SILVA QUESTIONOU 

AO SENHOR EDUARDO NO TOCANTE A VIGÊNCIA DA LEI FEDERAL Nº.12.587, 

SERÁ POSSÍVEL QUE NO MUNICÍPIO DE LINHARES NÃO VENHA SE DEPARAR 

COM NENHUM ÓBICE BUROCRÁTICO DENTRO DO PRAZO DE NOVENTA DIAS 

PARA A ENTREGA DE TODO O PROCEDIMENTO PARA A REALIZAÇÃO DO 

PROCESSO LICITATÓRIO QUE SE PRETENDE? O SENHOR SÉRGIO GUSTAVO 

ESCLARECEU QUE O TRABALHO QUE VEM SENDO REALIZADO TEM O 

OBJETIVO DE CONCLUSÃO DENTRO DO PRAZO ESTIPULADO CONTRATUAL. 

OU SEJA, NO INÍCIO DO SEGUNDO SEMESTRE DESTE ANO, PARA A 

OPERAÇÃO DOS SERVIÇOS DOS TRANSPORTES. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE NA LEGISLAÇÃO IMPEDE A AÇÃO DO 

TRANSPORTE EM “REGIME DE LOTAÇÃO”. PELA ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO CONGRATULOU-SE COM TODO O ESCOPO DELINEADO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, RATIFICANDO DA IMPORTÂNCIA DE NESSE 

PROCESSO DE OUTORGA AO SERVIÇO DE CONCESSÃO, SEJA EXIGIDO O 

MENOR PREÇO DA TARIFA. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRICIO LOPES 

REITERANDO QUE DE FATO A MAIOR QUESTÃO VEM AO ENCONTRO DO 

MENOR PREÇO DA TARIFA; E É OBVIO QUE ISSO SE DARÁ DE ACORDO COM 

O SERVIÇO E QUALIDADE DO TRANSPORTE COLETIVO PRESTADO. 

CONSIDERANDO A RENTABILIDADE E RACIONALIZAÇÃO PARA SE ALCANÇAR 

AQUELE VALOR DA PASSAGEM. SUGERINDO QUE DURANTE AOS SÁBADOS, 

DOMINGOS E FERIADOS, SEJAM OFERECIDAS PASSAGENS COM PREÇO 

ÚNICO. O QUE CERTAMENTE ATRAIRIA OS USUÁRIOS PARA SUAS COMPRAS 
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NOS FINAIS DE SEMANAS, E CONSEQUENTEMENTE, O MEIO AMBIENTE NÃO 

SERIA TÃO AFETADO. POIS, OS MUNÍCIPES DEIXARIA SEUS CARROS EM 

SUAS CASAS, E ASSIM, FORTALECENDO MAIS AINDA O COMÉRCIO LOCAL. O 

SENHOR SÉRGIO FRISOU QUE TODAS AS INDAGAÇÕES ORA 

APRESENTADAS SÃO DIGNAS DE OBSERVAÇÕES, LEMBRANDO QUE ESSE 

SERVIÇO DE TRANSPORTE É UMA AMPLA EQUAÇÃO DE EXIGÊNCIAS E 

CUSTOS. PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL ENFATIZOU QUE 

TODAS AS INTENSÕES SERÃO DISCUTIDAS, DE FATO, NAS AUDIÊNCIAS 

PÚBLICAS. MAS, NO TOCANTE AO “GPS”, OS HORÁRIOS DOS ÔNIBUS TERÃO 

ESSA FERRAMENTA PARA AVERIGUAÇÕES. INDAGANDO QUEM IRÁ 

FISCALIZAR ESSE CONTROLE DO “GPS”?  O TÉCNICO EDUARDO 

ESCLARECEU QUE O “GPS” É CONTROLADO POR UM CENTRO DE 

CONTROLE. É ÓBVIO QUE GERARÁ CUSTOS. FICARÁ A CARGO DA 

PREFEITURA. E ISSO SERÁ REGULAMENTADO AINDA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE OITENTA POR CENTRO DE TODA FROTA 

DO TRANSPORTE COLETIVO É CONTROLADO POR “GPS”, POSSUEM 

BILHETAGEM ELETRÔNICA E SÃO DOTADOS DE CÂMERAS INTERNAS. ASSIM 

COMO, DE VEÍCULOS QUE PRESTAM SERVIÇOS À PREFEITURA, COMO NO 

CASO OS VEÍCULOS DA LIMPEZA URBANA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONGRATULOU-SE COM OS TÉCNICOS PELA APRESENTAÇÃO 

DESSE ESTUDO; AO PREFEITO MUNICIPAL POR NÃO TER SE OMITIDO À 

ESSA REAL NECESSIDADE DE SE ACERTAR NA RESOLUÇÃO DESSE 

PROBLEMA QUE HÁ ANOS SE ARRASTA POR CADA ADMINISTRAÇÃO, BEM 

COMO, AOS SECRETÁRIOS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL POR TEREM SE 

EMPENHADO COM AFINCO NESTA EMPREITADA. O SENHOR EDUARDO 

AGRADECEU DA OPORTUNIDADE, E QUE, O GRUPO JURÍDICO AINDA 

PRESTARÁ SEU APARATO NA CONCLUSÃO PÓS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS E 

CONCLUIR O BOJO DESSE PROJETO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU SOBRE UMA LEI DE SUA AUTORIA ONDE ASSEGURA A MÃO DE 
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OBRA LOCAL. E NESTE CASO, SOLICITOU QUE A MÃO DE OBRA ATUAL 

DESSES FUNCIONÁRIOS QUE ATUAM NAS ATUAIS EMPRESAS DO 

TRANSPORTE COLETIVO SEJAM REAPROVEITADOS NA SITUAÇÃO FUTURA.  

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEU POR ENCERRADA A PRESENTE 

APRESENTAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, AGRADECEU A TODOS OS SECRETÁRIOS 

E SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS, BEM COMO VEREADORES, QUE DE 

UMA FORMA OU DE OUTRA, SE DEDICARAM NO APOIO SOLIDÁRIO AOS 

NOSSOS ENTES ACOMETIDOS PELAS FORTES CHUVAS DO MÊS DE 

DEZEMBRO/2013. NÃO HOUVE INSCRIÇÃO DE VEREADORES PARA USO DA 

PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, AS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DEVOLVERAM À MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS PROTOCOLADOS SOB NºS.057, 058 E 059/2014 COM SUA 

EMENDA APRESENTADA PELO VEREADOR DR. CARDIA, COM SEUS 

RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS, QUE, SIMULTANEAMENTE FORAM 

COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO E ASSIM APROVADOS. 

COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SIMULTANEAMENTE, NA FORMA 

REGIMENTAL, NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS Nº.057, 058 E 059/2014 COM 

A EMENDA APRESENTADA PELO VEREADOR DR. CARDIA, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. A 

EMENDA QUE TRATA O PROJETO DE LEI Nº.059/2014, FOI PROTOCOLADA 

SOB Nº.067/2014 DE 20/01/2014, ACRESCENTADO O PARÁGRAFO ÚNICO AO 

ARTIGO PRIMEIRO DO PROJETO DE LEI Nº.059/2014 COM A SEGUINTE 

REDAÇÃO: PARÁGRAFO ÚNICO – O VALOR DA SUBVENÇÃO ESTABELECIDO 

NO ART. 1º DA PRESENTE LEI SERÁ REVISTO NO PRAZO DE 06 (SEIS) 

MESES, A PARTIR DE 1º DE JANEIRO DE 2014.  EM TEMPO. O VEREADOR 

AMANTINO FEZ MENÇÃO QUANTO AO PROJETO DE LEI Nº.057/2014, 

SALIENTANDO QUE HOUVE NEGLIGÊNCIA DA ADMINISTRAÇÃO COM 

RELAÇÃO A PRORROGAÇÃO DA VALIDADE DO CONCURSO, QUE ESPIROU 



 9 

HÁ POUCOS MESES. MESMO AGORA, SERIA UM ERRO MENOR, POIS, HÁ 

RETROATIVIDADE. E, NO CASO DESSA EMERGÊNCIA, SEU ENTENDIMENTO É 

DE QUE NÃO DISPENSA REALIZAÇÃO DE UM PROCESSO SELETIVO, DIANTE 

A “IMPESSOALIDADE” DESSAS CONTRATAÇÕES. MESMO ENTENDENDO QUE 

É MUITO COMPLICADO REALIZAR UM PROCESSO SELETIVO. MAS, AINDA HÁ 

COMO REVALIDAR E RETROAGIR ESSES ATOS DO CONCURSO JÁ 

REALIZADO. O QUE PODE ATÉ OCORRER PROCESSO DE IMPROPRIEDADE 

ADMINISTRATIVA.  QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE 

QUE O MAIS CORRETO É QUE SE CONTRATE ESSA MÃO DE OBRA DAS 

PESSOAS QUE VIVEM EM SUAS RESPECTIVAS REGIÕES. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCISIO DISSE QUE O PODER DISCRICIONÁRIO DO 

PREFEITO DEVE SER RESPEITADO. NÃO TENDO NENHUMA MANOBRA DA 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO. NÃO PODENDO ASSIM RETROAGIR AQUILO 

EXTINTO, E QUE, JÁ FOI PUBLICADO. CONGRATULANDO-SE COM O COLEGA 

CARDIA POR SUA MANIFESTAÇÃO.  QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

CARDIA DISSE QUE O NÚMERO DE ENFERMEIROS DISPOSTO NO PROJETO 

DE LEI Nº.058/2014, AINDA É MUITO PEQUENO. MAS, FICOU SATISFEITO PELO 

ABONO DESTINADO À CATEGORIA. EM TEMPO. A EMENDA PROTOCOLADA 

SOB Nº.067/2014 DO VEREADOR DR. CARDIA AO PROJETO DE LEI 

Nº.059/2014, FOI APROVADA COM VOTO CONTRÁRIO DOS VEREADORES 

ZECA CORREIA E TARCISIO SILVA. RATIFICANDO: O TODO DO PROJETO DE 

Nº.059/2014 COM A EMENDA FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, NA FORMA 

REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE NO DIA 03 DE FEVEREIRO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC_____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTC_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  

 

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA NO DIA TRÊS DE 

FEVEREIRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTC; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 
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EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DO DIA 20/01/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. FOI OBSERVADO UM MINUTO DE SILÊNCIO EM MEMÓRIA 

DO SENHOR ELIEL SANTOS SILVESTRE, EX SERVIDOR DESTA CASA, E APÓS, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO MOÇÃO DE 

PESAR A FAMÍLIA ENLUTADA SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NA 

SEQUÊNCIA ESCLARECEU QUE A PRESENTE SESSÃO NÃO ESTÁ SENDO 

TRANSMITIDA AO VIVO, POIS, O PROCESSO DE LICITAÇÃO AINDA SERÁ 

REALIZADO, AFIRMANDO ACREDITAR QUE NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA JÁ 

SE POSSA TRANSMITIR AO VIVO A SESSÃO PARA TODA LINHARES E 

REGIÃO. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 20/01/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.069/2014 – SOLICITANDO QUE A VIGILÂNCIA 

SANITÁRIA ATUE NO COMBATE À INFESTAÇÃO DE CARAMUJOS NO 

BALNEÁRIO DO PONTAL DO IPIRANGA E NO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

PROTOCOLO Nº.070/214 – SOLICITANDO QUE SEJA DETERMINADO À 

EMPRESA DE TRANSPORTES COLETIVOS “JOANA DARC”, QUE MANTENHA O 

PONTO DE ÔNIBUS JUNTO À LOJA AVENIDA, EM VIRTUDE DOS 

TRANSTORNOS QUE TROUXE AOS FUNCIONÁRIOS E CIDADÃOS QUE 

NECESSITAM DE ATENDIMENTO NO HOSPITAL GERAL DE LINHARES. 

PROTOCOLO Nº.073/2014 – SOLICITANDO QUE SEJAM ADOTADOS NA 

APLICAÇÃO DO BENEFÍCIO DE ISENÇÃO DO IPTU DE 2014 EM FAVOR DOS 

MORADORES DO BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA, POVOAÇÃO E 

REGÊNCIA, QUE FORAM AFETADOS PELA CHUVAS DE DEZEMBRO DE 2013, 

CONSTATAMOS QUE EM OUTRAS REGIÕES, QUASE TODOS OS MORADORES 

TIVERAM MUITOS PREJUÍZOS, E ASSIM, ENSEJAMOS, SEREM TAMBÉM 

MERECEDORES DE TAL BENEFÍCIO, SE ESTE FOR O ENTENDIMENTO DO 

PREFEITO MUNICIPAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 20/01/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 
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EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.078/2014 – SOLICITANDO 

RECAPEAMENTO DO ASFALTO DA RUA JOÃO FREGONA NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.079/2014 – SOLICITANDO O RECAPEAMENTO 

DA RUA CRISTOVÃO COLOMBO NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.080/2014 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO DO ASFALTO DA AVENIDA 

REPÚBLICA NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.081/2014 – SOLICITA O 

RECAPEAMENTO DO ASFALTO DA RUA AMAPÁ NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.082/2014 – SOLICITANDO O RECAPEAMENTO DO ASFALTO 

DA RUA ANTONIO FERNANDES DE ALMEIDA NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.083/2014 – SOLICITA RECAPEAMENTO DO ASFALTO DA 

AVENIDA CASTRO ALVES NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.084/2014 

– SOLICITANDO RECAPEAMENTO DO ASFALTO DA AVENIDA PADRE MANOEL 

DA NÓBREGA NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.085/2014 – SOLICITA 

RECAPEAMENTO DO ASFALTO DA AVENIDA PEDRO ÁLVARES CABRAL NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.086/2014 – SOLICITA RE 

CAPEAMENTO DO ASFALTO NA AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 31/01/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.143/2014 – SOLICITA A 

PODA DAS ÁRVORES NA LOCALIDADE DE BAGUEIRA, NA ESTRADA QUE DÁ 

ACESSO AO “POVOADO DA ALVORADA”. PROTOCOLO Nº.144/2014 – SOLICITA 

INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA RUA ECOPORANGA, Nº.198, EM FRENTE 

À ASSOCIAÇÃO DA TERCEIRA IDADE DE LINHARES – ATIL, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO FLUXO INTENSO DE 

VEÍCULOS QUE TRAFEGAM ACIMA DA VELOCIDADE PERMITIDA NO LOCAL E 

CITANDO ACIDENTE OCORRIDO COM UM FREQUENTADOR DAQUELA 

ASSOCIAÇÃO. PROTOCOLO Nº.145/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: AVENIDA PRESIDENTE DUTRA, 

Nº.295, PRÓXIMO A “AG SERRALHEIRA”, NA DECIDA DO “PÓ DO SHELL”; 
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AVENIDA JOSÉ BONIFÁCIO, PRÓXIMO AO Nº.131 NO BAIRRO INTERLAGOS; 

RUA DOMINGO DUDA, EM FRENTE DA LOJA “SÓ COLCHÕES” NO BAIRRO 

JUPARANÃ; AVENIDA CAPITÃO JOSÉ MARIA, EM FRENTE À LOJA “MÓVEIS 

LINHARES”. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, DATADOS DE 31/1/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.147/2014 – SOLICITANDO QUE 

ESTUDOS SEJAM ADOTADOS QUANTO AO RETORNO DOS PONTO DE 

ÔNIBUS PRÓXIMOS AO HGL, POIS, TAL MUDANÇA PREJUDICOU, E MUITO, 

AOS ATENDIDOS NAQUELA UNIDADE DE SAÚDE. PROTOCOLO Nº.148/2014 – 

SOLICITA QUE PODER EXECUTIVO INFORME COMA MAIOR BREVIDADE 

POSSÍVEL, QUAL A PREVISÃO DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DE DIVULGAR 

A INAUGURAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE DA LOCALIDADE DE HUMAITÁ. 

PROTOCOLO Nº.149/2014 – SOLICITANDO QUE SEJAM ESTUDADAS AS 

POSSIBILIDADE DE SE PROMOVER MELHORIAS DA ESTRADA QUE 

COMPREENDE O TRECHO DE LIGAÇÃO DA ESTRADA DE ACESSO À 

COMUNIDADE DE REGÊNCIA AO MUNICÍPIO DE ARACRUZ-ES, POIS A MESMA 

ENCONTRA-SE EM PRECÁRIO ESTA DE CONSERVAÇÃO DEVIDO AS FORTES 

CHUVAS DE DEZEMBRO ÚLTIMO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 3/2/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÃO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.158/2014 – SOLICITA QUE SEJA RECUPERADO/REFORMADO O COMPLEXO 

POLIESPORTIVO “TEOTÔNIO VILELA”, LOCALIZADO NO BAIRRO JUPARANÃ. 

PROTOCOLO Nº.159/2014 – SOLICITA QUE SEJA FEITA A REPOSIÇÃO DE 

ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS, NOS PONTOS LOCALIZADOS NA AVENIDA 

JOÃO GABRIEL DE MELO, Nº.579 E NA AVENIDA D. LUCAS MOREIRA NEVES, 

CASA 344, EM FRENTE AO Nº.627, NO BAIRRO RECANTO DOS LAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 3/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.161/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO 
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DE LIXEIRAS NA ORLA DA PRAIA DE PONTAL DO IPIRANGA, BEM COMO AO 

LONGO DAS TRÊS AVENIDAS PRINCIPAIS DO BALNEÁRIO. PROTOCOLO 

Nº.162/2014 – SOLICITANDO A PINTURA E REPOSIÇÃO DAS TACHAS 

REFLEXIVAS (OLHO DE GATO) NAS CICLOVIAS DAS AVENIDAS PRINCIPAIS 

DO PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 3/2/2014, FAZENDO  REIVINDICAÇÕES 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.163/2014 – SOLICITA 

QUE SEJAM ESTUDADAS AS POSSIBILIDADES DE SE PROMOVER AÇÕES 

EFETIVAS JUNTO À SECRETARIA MUNICIPAL DE TURISMO, E ESTA, 

INTERAGIR COMA A SECRETARIA ESTADUAL DE TURISMO E GOVERNO 

FEDERAL, PARA ENVIDAR ESFORÇOS COM ESTÍMULO À CONSERVAÇÃO DO 

COMÇLEXO LACUSTRE DE LINHARES, BEM COMO, ADOTAR COM 

PRIORIDADE, JUNTO À SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E 

POLÍCIA MILITAR AMBIENTAL, A CRIAÇÃO/CONTRATAÇÃO  DA GUARDA 

AMBIENTAL MUNICIPAL, PARA FISCALIZAREM A EXPLORAÇÃO E PRÁTICA 

PESQUEIRA EM NOSSAS LAGOAS E RIOS. PROTOCOLO Nº.164/2014 – 

SOLICITA QUE SEJAM ESTUDAS AS POSSIBILIDADES DE SE PROMOVER 

ESTUDOS JUNTO AO SETOR PRIVADO E RENOMADOS ENGENHEIROS E 

ARQUITETOS PARA SE EDIFICAR ESTACIONAMENTOS SUBTERRÂNEOS E 

VERTICAIS EM LOCAIS PREVIAMENTE DEFINIDOS PELA MUNICIPALIDADE. O 

QUE DE PRONTO, INDICA A ÁREA DOB A PRAÇA “NESTOR GOMES”. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

DATADOS DE 3/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.165/2014 – SOLICITA MELHORIA NA 

ESTRADA QUE DÁ ACESSO À COMUNIDADE DE SANTO HILÁRIO À 

COMUNIDADE DE PALMINHAS. PROTOCOLO Nº.166/2014 – SOLICITANDO 

MELHORIA NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO DA COMUNIDADE DE SANTO 

HILÁRIO À LAGOA DAS PALMAS. PROTOCOLO  Nº.167/2014 – SOLICITA 

MELHORIA NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO DA COMUNIDADE DE DOM ORIONE 
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ÀS COMUNIDADES DE SANTA ROSA E SÃO FRANSCISCO. PROTOCOLO 

Nº.168/2014 – SOLICITANDO MELHORIAS NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO DE 

DOM ORIONE AO CÓRREGO FLORIAL.  PROTOCOLO Nº.169/2014 – SOLICITA 

MELHORIAS NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO DA COMUNIDADE DE DR. JONES 

À LAGOA DE TERRA ALTA. OFÍCIOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, DATADOS DE 

29/01/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: OFÍCIO Nº.01/2014 – SOLICITA MELHORIAS NA AVENIDA PEDRO 

ÁLVARES CABRAL, MAIS PRECISAMENTE NA ALTURA DO Nº.132. OFÍCIO 

Nº.04/2014 – SOLICITANDO A POSSIBILIDADE DE SE VIABILIZAR ITINERÁRIOS 

DOS ÔNIBUS QUE SERVEM OS BAIRROS SÃO JOSÉ, LINHARES V E 

MOVELAR, PASSANDO PELA REGIÃO DO SHOPPING “PÁTIO MIX”. OFÍCIO 

Nº.05/2014 DE 3/01/2014 – SOLICITANDO ESTUDOS VISANDO A 

POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE ABRIGOS DE ÔNIBUS NAS LOCALIDADE 

DE CÓRREGO PIABANHA, FAZENDA SANTA LUZIA, NO KM 3,5; BEM COMO NA 

FAZENDA PIABANHA NA ESCOLA UNI DOCENTE MUNICIPAL CÓRREGO 

PIABANHA. OFÍCIO Nº.05/2014, DE 29/1/2014 – SOLICITANDO PATROLAMENTO 

DAS RUAS DA REGIÃO DE URUSSUQUARA. OFÍCIO Nº.006/2014 – 

SOLICITANDO ESTUDOS VISANDO A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE 

UM COMPLEXO ESPORTIVO NO AO BAIRRO CANIVETE. OFÍCIO Nº.07/2014 – 

SOLICITANDO MAIOR FREQÜÊNCIA NO SERVIÇO DE RECOLHIMENTO DE 

LIXO NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, POIS O SERVIÇO PRESTADO NÃO VEM 

ATENDENDO À DEMANDA DA REGIÃO. OFÍCIO Nº.08/2014 – SOLICITANDO 

ESTUDOS VISANDO A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE UM COMPLEXO 

ESPORTIVO NO BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

CENTRO DE REABILITAÇÃO “JESUS VIVE RESGATANDO” PROTOCOLADO 

SOB O Nº.110/214 – SOLICITA USO DA TRIBUNA LIVRE. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO MUNÍCIPE JOÃO FREIRES JUNIOR,  PROTOCOLADO 

SOB O Nº.152/2014 – SOLICITA SUSPENSÃO DE MANDATO DE VEREADOR. 
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OFÍCIO Nº.1043/2014 DA SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS – RESPOSTA 

AO OFÍCIO Nº.123/2013 DO VEREADOR MILTINHO COLEGA. PROJETO DE LEI 

Nº.064/2014 – DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, 

“DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DE POLÍTICA MUNICIPAL PARA O LIVRO, E 

DE INCENTIVO À LEITURA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI 

Nº.066/2014 – PODER EXECUTIVO, “ DÁ NOVA ESTRUTURA E INSTITUI A 

POLÍTICA MUNICIPAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL – PMSAN-

L, E ESTABELECE OS PARÂMETROS PARA ELABORAÇÃO DO PLANO 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº.089/2014 – DE AUTORIA DO VEREADOR 

RENATO RANGEL, “OBRIGA ESTABELECIMENTOS QUE POSSUAM PISCINAS 

OU OPÇÕES AQUÁTICAS DE LAZER A DISPOREM DE SALVA-VIDAS”. 

PROJETO DE LEI Nº.116/2014 – DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA, DÁ NOVA REDAÇÃO AO CAPUT DO ART. 17 DA LEI 3.344, DE 27 DE 

AGOSTO DE 2013. PROJETO DE LEI Nº.133/2014 – DE AUTORIA DO 

VEREADOR DR. CARDIA, “DECLARA UTILIDADE PÚBLICA O CENTRO DE 

REABILITAÇÃO JESUS VIVE RESGATANDO VIDAS”. PROJETO DE LEI 

Nº.151/2014 – DE AUTORIA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI, “DISPÕE 

SOBRE A DENOMINAÇÃO DE RUAS E AVENIDAS NA COMUNIDADE DE BAIXO 

QUARTEL, MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS, JUNTAMENTE COM A SOLICITAÇÃO DE USO DA 

TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS, E O REQUERIMENTO Nº.152/2014 À PROCURADORIA DA CASA 

PARA MANIFESTAÇÃO. NA OPORTUNIDADE, AGRADECEU A PRESENÇA DO 

CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL, SENHOR HÉLIO 

POMPERMAYER. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI CONGRATULOU-

SE COM OS PRESENTES E COMENTOU ACERCA DE SEUS REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS, DESTACANDO QUE FOI RETIRADO UM ABRIGO DE PONTO 
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DE ÔNIBUS NA LOCALIDADE DE BAGUEIRA E DOIS NO RECANTO DOS 

LAGOS, NA OCASIÃO ENTRANDO EM CONTATO COM OS SECRETÁRIOS 

MUNICIPAIS DE OBRAS E SERVIÇOS URBANOS, NÃO OBTEVE RESPOSTA DE 

QUEM TERIA PARTIDO A ORDEM PARA RETIRADA DOS ABRIGOS. APÓS, 

DESTACOU A SITUAÇÃO DE COMPLETO ABANDONO EM QUE SE ENCONTRA 

A QUADRA POLIESPORTIVA DO CONJUNTO JUPARANÃ, APRESENTANDO 

SLIDES DE FOTOS REGISTRADAS NO LOCAL E INFORMANDO QUE O LOCAL 

SE TRATA DE PATRIMÔNIO PÚBLICO, NÃO SABENDO A RAZÃO DE TEREM 

DEIXADO A SITUAÇÃO CHEGAR A UM ESTADO TÃO CRÍTICO. O VEREADOR 

SALIENTOU QUE ENTROU EM CONTATO COM OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS 

DE OBRAS E DE ESPORTES, RELATANDO SOBRE O PROBLEMA NA 

REFERIDA QUADRA, E, PEDIU A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA SOLUÇÃO PARA O 

CASO, DESTACANDO QUE NÃO GOSTARIA DE ESTAR EXIBINDO TAL 

SITUAÇÃO, MAS, A SUA FUNÇÃO É COBRAR DO PODER PÚBLICO, 

MELHORIAS PARA O MUNICÍPIO. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA 

AFIRMOU QUE ESTÁ TENTANDO JUNTO A PROMOTORIA PÚBLICA SOLUÇÃO 

PRA O PROBLEMA, HAJA VISTA, QUE HOUVE UMA CONTINUAÇÃO DA 

GESTÃO DA ASSOCIAÇÃO LOCAL, QUE NÃO FOI REALIZADA DENTRO DA 

FORMA LEGAL. RELATANDO QUE A ASSOCIAÇÃO DO BAIRRO JUPARANÃ 

FICOU MUITO TEMPO COM UMA PRESIDÊNCIA, E ALGUMAS ELEIÇÕES NÃO 

CONTARAM COM REGISTRO EM ATA. SENDO ASSIM, O ULTIMO PRESIDENTE 

DA ASSOCIAÇÃO ENTREGOU OS LIVROS, E SE VERIFICOU QUE A SITUAÇÃO 

ESTÁ TODA IRREGULAR. CARDIA LEMBROU QUE A “BRIGA” É SE 

DETERMINAR SE A RESPONSABILIDADE DA MANUTENÇÃO DO LOCAL É DA 

PREFEITURA OU DA ASSOCIAÇÃO, MAS, QUE INDEPENDENTE DISSO A 

PREFEITURA DEVE INTERVIR DE ALGUMA MANEIRA, POIS NÃO SE PODE 

DEIXAR O PATRIMÔNIO PÚBLICO SE DETERIORAR DESSA FORMA. INSCRITO, 

O VEREADOR DR. CARDIA DECLARANDO QUE JÁ VINHA ALERTANDO HÁ 

MUITO TEMPO SOBRE A MANEIRA QUE ESTÃO SE LEVANDO OS DETENTOS 
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PARA ATENDIMENTO NO HGL – HOSPITAL GERAL DE LINHARES, QUE EXPÕE 

A GRANDE RISCO, PACIENTES, FUNCIONÁRIOS E OS PRÓPRIOS PRESOS. O 

VEREADOR DESTACOU QUE OS DETENTOS TÊM TODO O DIRETO DE SEREM 

RECEBIDOS, MAS, NÃO SE PODE ATENDÊ-LOS DENTRO DO PRONTO 

SOCORRO DO HGL, QUE SE ENCONTRA SUPERLOTADO, JUNTO COM 

OUTROS DOENTES ACAMADOS. CARDIA LEMBROU DOS RISCOS QUE 

EXISTEM DE TENTATIVAS DE FUGA OU ASSASSINATO DOS PRESOS DENTRO 

DO HOSPITAL LEVANDO PERIGO A POPULAÇÃO E PROFISSIONAIS, CITANDO 

QUE NO ULTIMO DOMINGO DEVIDO A DISTRAÇÃO DO AGENTE 

PENITENCIÁRIO, UM DETENTO, FEZ DE REFÉM UMA COPEIRA DO HGL, 

SITUAÇÃO QUE DESTA VEZ FOI CONTORNADA PELOS AGENTES COM A 

LIBERTAÇÃO DA FUNCIONÁRIA APESAR DE LEVEMENTE FERIDA, MAS QUE 

PODERIA INFELIZMENTE TER TIDO OUTRO DESFECHO. CARDIA SUGERIU, 

QUE OS DETENTOS ENTREM PELA PORTA LATERAL DO HGL, É LÁ SEJA 

INSTALADA UMA BARRA DE FERRO PARA ALGEMÁ-LOS DURANTE O 

ATENDIMENTO. INSCRITO, O VEREADOR TEIXEIRA, SALIENTOU QUE NO 

POSTO DE ATENDIMENTO DO BAIRRO ARAÇÁ, TAMBÉM OCORRE O MESMO 

PROBLEMA, ONDE VÁRIOS DETENTOS SÃO ATENDIDOS JUNTAMENTE COM 

A POPULAÇÃO, SITUAÇÃO QUE CAUSA INSEGURANÇA E PERIGO AOS 

USUÁRIOS. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA ACRESCENTOU QUE 

O PROBLEMA SE AGRAVA POIS A SECRETARIA DE ESTADO DA JUSTIÇA NÃO 

DISPONIBILIZA MÉDICOS NA PENITENCIÁRIA PARA ATENDIMENTO AOS 

DETENTOS, SUGERINDO QUE SE A PREFEITURA QUISER AMENIZAR O 

PROBLEMA, CEDA UM PROFISSIONAL MÉDICO PARA ATENDER NO PRESÍDIO 

EM ALGUNS DIAS DA SEMANA. APÓS, SOLICITOU QUE A PREFEITURA 

MUNICIPAL COLOQUE BONS ADMINISTRADORES PARA RESOLVER OS 

PROBLEMAS DAS ESTRADAS DO INTERIOR DO MUNICÍPIO, QUE SE 

ENCONTRÃO EM ESTADO PRECÁRIO. NA SEQUÊNCIA, ALERTOU QUANTO AO 

PROBLEMA DE MUDANÇA NOS ITINERÁRIOS E PONTOS DE ÔNIBUS NO 
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CENTRO DA CIDADE, APELANDO QUE OS ÔNIBUS VOLTEM A TER UM PONTO 

MAIS PRÓXIMO AO HGL, LEMBRANDO PARA A POPULAÇÃO IDOSA E/OU 

DOENTE ESTÁ SENDO MARTIRIZADA EM DECORRÊNCIA DO PONTO ATUAL, 

PERTO DO COLÉGIO ESTADUAL, ESTAR MUITO DISTANTE. POR FIM, 

DECLAROU QUE EXISTE UMA EPIDEMIA DE CARAMUJOS NO MUNICÍPIO, 

SOLICITANDO À VIGILÂNCIA SANITÁRIA QUE TOME AS MEDIDAS 

NECESSÁRIAS PARA A RESOLUÇÃO DO CASO E SUGERINDO QUE SE 

NECESSÁRIO SE FAÇA UM MUTIRÃO COMO FOI FEITO NA PREVENÇÃO À 

DENGUE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CORROBOROU A POSIÇÃO DO 

VEREADOR DR. CARDIA QUANTO A INFESTAÇÃO DOS CARAMUJOS NA 

CIDADE, SOLICITANDO À PROCURADORIA QUE ENTRE EM CONTATO COM O 

VEREADOR PARA CONFECCIONAR OFÍCIO À VIGILÂNCIA SANITÁRIA, 

PRETENDENDO ASSIM EVITAR MAIS PROBLEMAS AO MUNICÍPIO. ORDEM DO 

DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO 

PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA JUSTIFICOU A INEXISTÊNCIA 

DE PROJETOS A DISCUTIR NA PRESENTE SESSÃO EM VIRTUDE DE SER 

ESTA A PRIMEIRA ORDINÁRIA DO ANO. APÓS, CONVIDOU A TODOS PARA A 

FESTA DO PADROEIRO DA COMUNIDADE DE SÃO BRAZ, NO BAIRRO 

INTERLAGOS QUE OCORRERÁ NA PRESENTE DATA AS 19H INICIANDO COM 

A MISSA DE CELEBRAÇÃO EUCARÍSTICA EM HOMENAGEM AO PADROEIRO. 

FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD, QUE INFORMOU QUE NA PRÓXIMA SEMANA ESTARÁ 

PRESENTE EM LINHARES O PRESIDENTE DO PSD, DECLARANDO QUE 

DESEJA NA OPORTUNIDADE QUE O MESMO FALE SOBRE MOBILIDADE 

URBANA, HAJA VISTA, QUE O PRESIDENTE TEM UMA GRANDE EXPERIÊNCIA 

NO SETOR E ESTÁ RESOLVENDO PROBLEMAS RELATIVOS AO ASSUNTO EM 

VITÓRIA, AFIRMANDO QUE TAL FATO DARÁ AOS VEREADORES MAIORES 

SUBSÍDIOS DENTRO DE TUDO QUE JÁ FOI APRESENTADO PELA FUNDAÇÃO 

GETÚLIO VARGAS. SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA QUE SE 
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POSSÍVEL DISPONIBILIZE A TRIBUNA AO PRESIDENTE DO PSD. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DE PRONTO COMUNICOU QUE NÃO HÁ 

ÓBICE NENHUM AO PEDIDO DO VEREADOR DR. CARDIA, DESTACANDO A 

EXPERIÊNCIA DO PRESIDENTE DO PARTIDO PSD, QUE É SECRETÁRIO DE 

TRANSPORTE DE VITÓRIA, SENDO NOTÓRIO O BOM TRABALHO QUE ESTE 

DESENVOLVE NA CAPITAL DO ESTADO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

04 DE FEVEREIRO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTC_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  
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ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA NO DIA QUATRO DE 

FEVEREIRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTC; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DO DIA 3/2/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 3/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.171/2014 – SOLICITA 

LIMPEZA NA ÁREA AO REDOR E NO INTERIOR DA GALERIA DO VALÃO DO 

BAIRRO AVISO, LOCALIZADO NA RUA WENCESLAU BRAZ.  PROTOCOLO 

Nº.173/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

ALEGRE, AIS PRECISAMENTE NO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE OS 

IMÓVEIS DE Nº.427 AO 647, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.174/2014 – 

SOLICITA A CONTRATAÇÃO OU DISPONIBILIZAÇÃO DE UM PROFISSIONAL 

PSICÓLOGO A SER DESTINADO AO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA JUDICIÁRIA 

– DELEGACIA DA MULHER. PROTOCOLO Nº.175/2014 – SOLICITANDO A 

CONTRATAÇÃO OU DISPONIBILIZAÇÃO DE UM ASSISTENTE SOCIAL A SER 

DESTINADO AO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA JUDICIÁRIA – DELEGACIA DA 

MULHER. PROTOCOLO Nº.176/2014 – PEDE REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

RUA DOM PEDRO I, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.492, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.177/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 
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ASFALTAMENTO DA RUA DOM PEDRO I, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.793, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.178/2014 – SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA LAGOA BONITA, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.144, 

NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº.179/2014 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA MARIA G. FRISSO, PRÓXIMO AO 

POSTO DA PM, NO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº.185/2014 – SOLICITA 

LIMPEZA/REMOÇÃO DO BARRO E ENTULHOS DE UM DESMORONAMENTO DE 

BARRANCO, LOCALIZADO NA AVENIDA BEIRA RIO, NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº.186/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR 

DE VELOCIDADE NA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO 

CRUZAMENTO DESTA COM A RUA MANOEL BANDEIRA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.187/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, 

PRÓXIMO AO CRUZAMENTO DESTA COM A RUA FRANCISCO DE M. PALHETA, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.188/2014 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA MANOEL DA 

COSTA, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO DESTA COM A RUA ARTHUR P. 

SANTANA, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATATOS DE 4/2/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.189/2014 – SOLICITANDO REVISÃO NO ITINERÁRIO DOS ÔNIBUS DA 

EMPRESA “VIAÇÃO JOANA D’ARC”, RESPONSÁVEL PELO TRANSPORTE 

PÚBLICO DESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº.190/2014 – SOLICITA A 

CONCLUSÃO DO ASFALTAMENTO DA RUA JOÃO PAULO II, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.191/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTO DA RUA BORBA GATO, PRÓXIMO AO ACESSO A LINHA VERDE, 

LOCALIZADA NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.192/2014 – 

SOLICITANDO REPAROS NA VIAS QUE CIRCUNDAM A LINHA VERDE, QUE 

ESTÃO TOMADAS POR BURACOS DEVIDO AS FORTES CHUVAS. PROTOCOLO 
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Nº.196/2014 – SOLICITA QUE SEJA FEITO O SERVIÇO DE RECOLHIMENTO DE 

ENTULHOS QUE ESTÁ PARALIZADO  NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 4/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.194/2014 – SOLICITA AO DER QUE 

FAÇA A MANUTENÇÃO DA RODOVIA QUE LIA A BR-101 AO BAIXO QUARTEL. 

PROTOCOLO Nº.195/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO NO 

PONTO DE ÔNIBUS EM FRENTE A IGREJA CATÓLICA, NO DISTRITO DE BAIXO 

QUARTEL. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O 

SENHOR LUIZ HENRIQUE, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES 

DO BAIRRO MOVELAR, A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A 

PALAVRA O SENHOR LUIZ HENRIQUE CUMPRIMENTOU À TODOS OS 

PRESENTES E RELATOU AS DEMANDAS DE SEU BAIRRO, DESTACANDO A 

NECESSIDADE DE CONSTRUÇÃO DE UM POSTO DE SAÚDE NAQUELA 

COMUNIDADE. AFIRMANDO QUE EM REUNIÃO COM O PREFEITO MUNICIPAL 

NO DIA 28/02/2013, ESTE DECLAROU QUE HAVIA POSSIBILIDADE DE 

CONSTRUÇÃO DE UM POSTO DE SAÚDE NO BAIRRO, ENTRETANTO, ATÉ O 

MOMENTO NADA FOI FEITO E A POPULAÇÃO COBRA CONSTANTEMENTE O 

BENEFÍCIO, SENDO NECESSÁRIO QUE O PODER PÚBLICO SE MANIFESTE 

COM UM SIM OU NÃO SOBRE A QUESTÃO. O SENHOR LUIZ HENRIQUE 

ABORDOU AINDA OS PROBLEMAS DE FALTA DE CAPINA NAS RUAS DO 

BAIRRO, MANUTENÇÃO NO CAMPO DE FUTEBOL, FALTA DE ESTRUTURA E 

VAGAS NO CEIM LOCAL E QUEBRA-MOLAS PARA CERTAS RUAS DO BAIRRO. 

POR FIM AGRADECEU A TODOS E AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

ESPORTES PELA PARCERIA COM A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA INFORMANDO QUE RECEBEU 

DENUNCIA DE QUE ACABOU A “CEFALOTINA” NO HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES – HGL, AFIRMANDO QUE ESTÁ MUITO DIFÍCIL DE SE TRABALHAR 

NESSAS CONDIÇÕES. CARDIA AFIRMOU QUE É AMIGO DO SECRETÁRIO DE 
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SAÚDE SR. EDILSON HÁ MUITOS ANOS, MAS ESPERA QUE ELE TOME 

ALGUMA POSIÇÃO EM RELAÇÃO À SAÚDE NO MUNICÍPIO. DECLARANDO 

QUE GOSTARIA MUITO QUE A SAÚDE ANDASSE BEM NO MUNICÍPIO E 

DECLARANDO QUE NÃO GOSTARIA DE SER CONSIDERADO OPOSITOR DE 

NINGUÉM DESEJANDO SEMPRE VIR À TRIBUNA DIZER QUE ESTÁ TUDO BEM, 

MAS TAL FATO NÃO OCORRE. O VEREADOR RESSALTOU QUE ACREDITA 

QUE HÁ UMA DEFICIÊNCIA NO GERENCIAMENTO NA ATUAL CONJUNTURA 

DA SAÚDE E QUE NÃO SABE SE O PREFEITO ESTÁ A PAR DE TUDO QUE 

ESTÁ ACONTECENDO. NA SEQUÊNCIA CORROBOROU A POSIÇÃO DE 

ALGUNS VEREADORES QUANTO À QUESTÃO DA TRANSFERÊNCIA DE 

ALGUNS PONTOS DE ÔNIBUS NO CENTRO DA CIDADE, QUE ESTÃO 

PREJUDICANDO OS USUÁRIOS PRINCIPALMENTE OS QUE NECESSITAM DE 

ATENDIMENTO NO HGL. APÓS, RELATOU QUE O BAIRRO PLANALTO 

NECESSITA DE PATROLAMENTO NÃO SÓ NAS RUAS QUE SÃO ITINERÁRIOS 

DE ÔNIBUS, MAS SIM EM TODO O BAIRRO, SOLICITANDO O APOIO DE TODOS 

OS VEREADORES PARA A SOLUÇÃO DO PROBLEMA NA REDE DE ESGOTO 

DAQUELE BAIRRO QUE ESTÁ INACABADO. NO APARTE, O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI AFIRMOU QUE A RESPONSABILIDADE PELA 

CONSTRUÇÃO DA ELEVATÓRIA DE ESGOTO NO BAIRRO É DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS E QUE JÁ COBROU DO SECRETÁRIO SOLUÇÃO PARA 

O PROBLEMA. CONTINUANDO O VEREADOR DR. CARDIA, DECLAROU QUE A 

SITUAÇÃO NO BAIRRO ESTÁ PRECÁRIA, POIS OS DEJETOS CORREM A CÉU 

ABERTO E O MAU CHEIRO TOMA CONTA DO LOCAL. CARDIA AFIRMOU QUE 

NÃO É PORQUE A OBRA FOI FEITA NO GOVERNO ANTERIOR QUE SE DEVE 

ESQUECÊ-LA E SIM CONCERTÁ-LA O QUANTO ANTES. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CONGRATULOU-SE COM TODOS E 

SOLICITOU QUE O CALENDÁRIO DE RECOLHIMENTO DE ENTULHO SEJA 

ELABORADO A CADA FINAL DE ANO COM ANTECEDÊNCIA, POIS COLOCOU O 

ENTULHO SEGUINDO O CRONOGRAMA PASSADO, MAS O REFUGO AINDA 
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NÃO FOI RECOLHIDO, E DA MESMA FORMA TODO O BAIRRO INTERLAGOS 

ESTÁ SEM ESTA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO. APÓS, SOLICITOU QUE SEJA 

FEITO O NIVELAMENTO DO CALÇAMENTO DA LINHA VERDE, QUE POR 

ESTAR IRREGULAR PREJUDICA OS PRATICANTES DE ATIVIDADES FÍSICAS 

NO LOCAL, DESTACANDO QUE O LUGAR AINDA TEM PROBLEMAS COM 

SUJEIRA, E PESSOAS QUE VÃO ALI USAR DROGAS E PRATICAR FURTOS. O 

VEREADOR LEMBROU QUE EXISTE UMA RONDA DA GUARDA MUNICIPAL NA 

REGIÃO, DIZENDO DESEJAR QUE ESSA CONTINUE E SE ESTENDA, PARA 

QUE A POPULAÇÃO POSSA PRATICAR SUA ATIVIDADE FÍSICA COM 

TRANQUILIDADE E SEGURANÇA. ESTÉFANO DECLAROU QUE ESTEVE 

PASSANDO PELA REGIÃO DE CÓRREGO DO SOSSEGO E PIABANHA, E QUE 

EXISTEM VIAS ONDE PASSA O ÔNIBUS ESCOLAR QUE ESTÃO 

INTRAFEGÁVEIS, HAJA VISTA EXISTIR CRATERAS NO LOCAL, SALIENTANDO 

QUE DESEJA QUE A SITUAÇÃO SEJA RESOLVIDA O QUANTO ANTES, 

CONSIDERANDO QUE O ANO LETIVO ESTÁ SE INICIANDO. CONCLUINDO 

AFIRMOU DESEJAR QUE A ADMINISTRAÇÃO TENHA UM EXCELENTE ANO, JÁ 

QUE O ANO PASSADO FOI UM ANO DIFÍCIL MAS QUE SERVIU DE 

EXPERIÊNCIA PARA ESTE QUE SE INICIA, E QUE O GOVERNO DÊ A 

COMUNIDADE LINHARENSE AQUILO QUE ELA ESPERA DESDE O PRIMEIRO 

ANO DE GOVERNO, DECLARANDO QUE OS VEREADORES ESTÃO 

EMPENHADOS EM SEMPRE BUSCAR O MELHOR PARA O CIDADÃO. NO 

APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA LEMBROU QUE O ABORDOU O TEMA DAS 

ESTRADAS DO INTERIOR NA SESSÃO PASSADA, E PEDE QUE AS 

LIDERANÇAS DO PREFEITO CONVERSEM COM O MESMO SOBRE O 

ASSUNTO. AFIRMANDO QUE EXISTEM PESSOAS QUE TOMAM CONTA DAS 

MÁQUINAS QUE AINDA ESTÃO PENSANDO NA CAMPANHA POLÍTICA 

PASSADA, PREJUDICANDO ASSIM O ATENDIMENTO IGUALITÁRIO AOS 

MUNÍCIPES. CARDIA SOLICITOU QUE SE COLOQUE NO GERENCIAMENTO 

PESSOAS COM QUALIFICAÇÃO TÉCNICA E QUE CONHEÇAM AS REGIÕES DO 
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INTERIOR. CONTINUANDO O VEREADOR ESTÉFANO DIZENDO QUE 

CONSTATOU QUE NA REGIÃO DE DOM ORIONE AS ESTRADAS PRINCIPAIS, 

DE ACESSO DE UMA COMUNIDADE À OUTRA ÀS VEZES SÃO DEIXADAS PARA 

SEGUNDO PLANO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE 

PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT QUE USANDO A 

PALAVRA INFORMOU QUE O DEPUTADO ESTADUAL LUIZ DURÃO ESTEVE 

REUNIDO COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA, SENHOR ROBERTO 

CORDEIRO, OCASIÃO EM QUE LEVARAM AO SECRETÁRIO ESTADUAL DE 

CULTURA, MAURÍCIO JOSÉ DA SILVA, SOLICITAÇÃO NO SENTIDO DE 

CONTEMPLAR A VILA DE REGÊNCIA COMO “CAPITAL NACIONAL DO REGGAE” 

BUSCANDO INFRAESTRUTURA PARA ACOMODAR OS TURISTAS NAQUELA 

REGIÃO. PARABENIZANDO O SECRETÁRIO MUNICIPAL PELA INICIATIVA, 

DESTACANDO QUE SE DEVE BUSCAR RESGATAR A CULTURA EM TODA A 

CIDADE E QUE TODOS OS SECRETÁRIOS DEVERIAM SEGUIR O EXEMPLO 

PROCURANDO FAZER PARCERIAS NA ESFERA ESTADUAL. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 10 DE FEVEREIRO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO 

DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTC_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  
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FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  

 

ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZ DE FEVEREIRO 

DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTC; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DO DIA 4/2/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

DATADO DE 5/2/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.198/2014 – SOLICITA A 

CÂMARA MUNICIPAL QUE PRESTE HOMENAGEM E CONGRATULAÇÕES À 
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EQUIPE DE FUTSAL “LINHARES TELE-TÁXI”, PELA CONQUISTA DO 

CAMPEONATO ESTADUAL DE FUTSAL DO ANO DE 2013. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 7/2/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 204/2014 – SOLICITA A CAPINA E LIMPEZA NOS ARREDORES DO 

PARQUE DE EXPOSIÇÃO NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 

10/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.214/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA MARIA HELENA PEREIRA, NO 

BAIRRO VILA ISABEL. PROTOCOLO Nº.215/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE E FAIXA DE PEDESTRES AO LONGO DA 

AVENIDA HANS SCHOMOGER, Nº.720, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR PASTOR MIRAVALDO, 

DATADO DE 10/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.216/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

NO CALÇAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE COSTA E SILVA, NAS 

PROXIMIDADES DO RESTAURANTE “LINDO AR”, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 10/02/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.218/2014 – 

SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO DR. PATRICK MÁRIO 

CALMON HOLLIDAY. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, DATADO DE 10/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.226/2014 – SOLICITA AS DEVIDAS 

PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO DE CONCEDER O TRANSPORTE ESCOLAR A UM 

GRUPO DE 15 (QUINZE) ESTUDANTES RESIDENTES NA LOCALIDADE DE 

HUMAITÁ, E NO ASSENTAMENTO “SEZÍNIO” QUE ESTUDAM NA FACULDADE 

PITÁGORAS E UNOPAR. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE DATADO DE 10/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 
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EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.227/2014 – SOLICITA A 

RESOLUÇÃO IMEDIATA DA SITUAÇÃO DA ESCOLA MUNICIPAL “ANTONIO 

FERNANDES DE ALMEIDA” NO BAIRRO INTERLAGOS, QUE SE ENCONTRA 

COM SALAS APRESENTANDO GOTEIRAS E INFILTRAÇÕES, GERANDO 

GRANDE TRANSTORNO E PERIGO AOS ALUNOS E PROFESSORES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 10/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.230/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA RIO GRANDE DO NORTE, NAS 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº.185, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO 

Nº.231/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS SELETIVAS DO MODELO 

COM SEPARAÇÃO DOS TIPOS ORGÂNICO, PAPEL E VIDRO NO PERÍMETRO 

DO CENTRO DA CIDADE. PROTOCOLO Nº.232/2014 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UMA CAIXA D’ÁGUA NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO 

Nº.233/2014 – SOLICITANDO A DISPONIBILIZAÇÃO DE AGENTES DE TRÂNSITO 

DA GUARDA MUNICIPAL, PARA ORGANIZAÇÃO DO TRÂNSITO DO BALNEÁRIO 

DE PONTAL DO IPIRANGA NOS FINAIS DE SEMANA NO VERÃO. PROTOCOLO 

Nº.234/2014 - SOLICITA QUE PARTE DAS CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO, QUE SERÃO INSTALADAS NO BAIRRO AVISO, SEJA 

DESTINADA AS ESCOLAS, CEIM’S  E POSTO DE SAÚDE DAQUELE BAIRRO. 

PROTOCOLO Nº.235/2014 – SOLICITANDO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

COSTA E SILVA, NO TRECHO COMPREENDIDO DO GINÁSIO MUNICIPAL, ATÉ 

O “CEMITÉRIO SÃO JOSÉ”, NO BAIRRO BNH. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 

10/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.237/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, NO 

TRECHOS ENTRE OS NºS. 494-640, NO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELA COMISSÃO ESPECIAL DE SAÚDE, DATADO DE 
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10/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.238/2014 – SOLICITA QUE INFORME POR 

CERTIDÃO, SOBRE A USL-3 UNIDADE SANITÁRIA DE LINHARES – POSTO DE 

SAÚDE DO BAIRRO ARAÇÁ, REFERENTE AOS MESES DE JANEIRO E 

FEVEREIRO DE 2014: NOMES DOS MÉDICOS E SUAS RESPECTIVAS 

ESPECIALIDADES; CÓPIAS DOS LIVROS DE AGENDAMENTO DE TODOS OS 

MÉDICOS, CÓPIAS DAS PRODUÇÕES MÉDICAS DE ATENDIMENTO E 

QUANTITATIVO MENSAL DE ATENDIMENTO DE CADA MÉDICO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

DATADO DE 10/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.239/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS 

PARA FINALIZAÇÃO DA OBRA DE PAVIMENTAÇÃO E TRATAMENTO DE ÁGUA 

E ESGOTO, QUE FICA LOCALIZADO AO LADO DA “COMUNIDADE SÃO JOSÉ”, 

BEM COMO, A PAVIMENTAÇÃO DAS RUAS JOÃO UBALDO DE SOUZA E 

COELHO NETO NO BAIRRO INTERLAGOS. CONVITE DA SECRETARIA DE 

AGRICULTURA, ABASTECIMENTO, AQUICULTURA E PESCA PARA A 

SOLENIDADE DE ENTREGA DE UMA RETRO ESCAVADEIRA E UM FURGÃO 

REFRIGERADO PARA ASSOCIAÇÃO DOS PESCADORES DE REGÊNCIA 

“PESCADOS SABINO BISPO OLIVEIRA”, NO DIA 11/02/2014 NA SEDE DA 

ASSOCIAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO DR. 

PATRICK MÁRIO CALMON HOLLYDAY, SOLICITADA PELO VEREADOR 

AMANTINO, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. APÓS, PASSOU AS 

MÃOS DO PRESIDENTE DA COMISSÃO ESPECIAL DE SAÚDE, VEREADOR 

TEIXEIRA, AS CERTIDÕES DO EXECUTIVO MUNICIPAL, ENVIADAS ATRAVÉS 

DOS OFÍCIOS Nº.985/2013 E Nº.1144/2013. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA RELATOU QUE APESAR DA REDE DE ESGOTO NÃO TER SIDO 

CONCLUÍDA NO BAIRRO PLANALTO OS MORADORES FAZEM A LIGAÇÃO DA 

REDE DAS CASAS NA REDE PRINCIPAL,  E OS DEJETOS VAZAM PARA AS 
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RUAS, CHEGANDO À FRENTE DA CASA DE VIZINHOS, QUE ESTÃO SENDO 

NOTIFICADOS E MULTADOS INDEVIDAMENTE PELA FISCALIZAÇÃO DA 

PREFEITURA. CARDIA APRESENTOU E DEIXOU CÓPIA DE UM AUTO DE 

NOTIFICAÇÃO FEITA A UM MORADOR DO REFERIDO BAIRRO, E, APELOU AO 

SECRETÁRIO DE GABINETE PRESENTE NA SESSÃO E AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, QUE SOLICITEM AO EXECUTIVO QUE TODAS AS 

NOTIFICAÇÕES FEITAS NESSE SENTIDO NAQUELE BAIRRO SEJAM 

REVISTAS, ADVERTINDO QUE CASO CONTRÁRIO CONSTITUIRÁ ADVOGADO 

PARA DEFENDER OS MUNÍCIPES. O VEREADOR INFORMOU AINDA QUE ESTA 

APRESENTANDO REQUERIMENTO SOLICITANDO QUE A PREFEITURA 

MUNICIPAL CRIE O CARGO DE MERENDEIRA, RESSALTANDO QUE NA REDE 

MUNICIPAL QUEM FAZ A ALIMENTAÇÃO DOS ALUNOS ATUALMENTE SÃO AS 

SERVENTES, O QUE POR CERTO É INADEQUADO HAJA VISTA A 

NECESSIDADE DE PROFISSIONAL EXCLUSIVAMENTE DEDICADA AO 

PREPARO DA ALIMENTAÇÃO, E QUE NÃO SE OCUPE COM LIMPEZA DE 

OUTROS SETORES, COMO MUITAS VEZES É VISTO NO MUNICÍPIO. INSCRITO, 

O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU À TODOS OS PRESENTES 

E DECLAROU SUA FELICIDADE AO CONSTATAR UMA REALIDADE DIFERENTE 

NA ESCOLA “ANTONIETA BANHOS FERNANDES” NO BAIRRO INTERLAGOS. 

DESTACANDO QUE ESTEVE PESSOALMENTE COM A DIRETORA REGINA 

TAQUETE, E QUE ESTA VEM DESEMPENHANDO UM PAPEL FUNDAMENTAL 

PARA QUE A ESCOLA APAREÇA NOVAMENTE NO CENÁRIO MUNICIPAL E 

ESTADUAL, HÁ JÁ VISTA QUE O “CAIC” SEMPRE FOI REFERÊNCIA PARA 

EDUCAÇÃO, CITANDO QUE EXISTE UMA SALA DE ESTUDOS ESPECIAIS, QUE 

TALVEZ SEJA A ÚNICA DA REGIÃO NORTE DO ESTADO, QUE ATENDE À 

ALUNOS COM DEFICIÊNCIA AUDITIVA E VISUAL, ABRANGENDO TODAS AS 

FAIXA ETÁRIAS DE IDADE. O VEREADOR FALOU DE SUA FELICIDADE AO 

ACOMPANHAR O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA ROBERTO 

CORDEIRO EM UMA REUNIÃO, ONDE PODE CONSTATAR O SEU 
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COMPROMETIMENTO E DE SUA EQUIPE, DESTACANDO QUE NA PRÓXIMA 

QUINTA-FEIRA SERÁ DISCUTIDA A QUESTÃO DA COMISSÃO DA CULTURA E 

CONVIDANDO AO QUALQUER VEREADOR QUE TIVER INTERESSE A 

PARTICIPAR DESTA COMISSÃO. ESTEFANO DECLAROU QUE FAZ PARTE DA 

COMISSÃO DA EDUCAÇÃO, MAS SE PORVENTURA NENHUM VEREADOR SE 

PRONTIFICAR A PARTICIPAR DESSA COMISSÃO, ELE TOMARÁ PARTE COM 

PRAZER. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 

066/2014, DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL E 116/2014, DE AUTORIA 

DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, AMBOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.066/2014, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.116/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.116/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO, QUESTIONOU SE TODAS AS ATRIBUIÇÕES DO PROCURADOR 

GERAL SERÃO MANTIDAS NO PROJETO DE LEI Nº.116/2014. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA AFIRMOU QUE TODAS AS ATRIBUIÇÕES LEGAIS SERÃO 

MANTIDAS, IGUALANDO-SE SOMENTE O PODER DE EMITIR PARECER QUE 

NÃO ESTAVA CONTEMPLADO. APÓS, INFORMOU QUE O PROJETO DE LEI 

Nº.133/2014 DE AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA,  QUE DECLARA 

UTILIDADE PÚBLICA O “CENTRO DE REABILITAÇÃO JESUS VIVE 

RESGATANDO VIDAS”, TERÁ SUA VOTAÇÃO ADIADA, COM A ANUÊNCIA DO 
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VEREADOR DR. CARDIA, OBJETIVANDO QUE HAJA TEMPO HÁBIL DE 

APRESENTAÇÃO DA ENTIDADE POR PARTE DA REPRESENTANTE. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 11 DE FEVEREIRO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO 

DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  

 

ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA ONZE DE FEVEREIRO DE DOIS MIL 

E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 
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“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL 

COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA 

REALIZADA NO DO DIA 10/2/2014, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 

10/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.240/2014 – SOLICITANDO AO SECRETRIO DE SEGURANÇA 

PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES AUMENTO DE POLICIAMENTO NA 

LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS, SANTO HILÁRIO, JAPIRA E 

DOM ORIONE. PROTOCOLO Nº.241/2014 – SOLICITA O RECOLHIMENTO DE 

ENTULHOS EM DIVERSAS RUA E AVENIDAS DO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.242/2014 – SOLICITA OFICIAR AO “DER” QUE FAÇA A 

MANUTENÇÃO NO ASFALTO DA ESTRADA QUE LIGA LINHARES À JATAIPEBA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADO DE 11/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.245/2014 – SOLICITANDO 

A RECUPERAÇÃO DO ASFALTO DA AVENIDA PRESIDENTE GASPAR DUTRA, 

NO BAIRRO BNH. REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS VEREADORES, 

DATADO DE 11/2/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.248/2014 – SOLICITA 

MOÇÃO DE PESAR À FAMÍLIA DO SENHOR JADIR MARIN. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR TEIXEIRA, DATADO DE 11/2/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 
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Nº.250/2014 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DA CALÇADA LATERAL DO HGL, 

NA AVENIDA SÃO MATEUS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU 

EM APRECIAÇÃO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES 

DO SENHOR JADIR MARIN, FEITO PELOS VEREADORES DESTA CASA DE 

LEIS, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, PASSOU AS 

MÃOS DO VEREADOR DR. CARDIA, A CERTIDÃO DO EXECUTIVO SOBRE A 

SITUAÇÃO DE MELHORIAS DOS BANHEIROS DO HGL – HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES, PROTOCOLADA SOB Nº.24507/2013. EM SEGUIDA, INFORMOU 

QUE A CÂMARA MUNICIPAL RECEBEU NO DIA 03/02/2014 UM REQUERIMENTO 

DO SENHOR JOÃO FREIRES JUNIOR, SOLICITANDO A SUSPENSÃO DO 

MANDATO DO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO SENDO 

ENCAMINHADA PARA A PROCURADORIA PARA MANIFESTAÇÃO DE SEU 

PARECER. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ESCLARECEU QUE O 

PARECER SERÁ ENCAMINHADO À PARTE REQUERENTE E SOLICITOU AO 

SEGUNDO SECRETÁRIO PROCEDER A LEITURA INTEGRAL DO SEU 

CONTEÚDO, A SABER: “PARECER DA PROCURADORIA; REQUERIMENTO 

ADMINISTRATIVO – SUSPENSÃO DE MANDATO - Nº 000152/2014. EMENTA: 

VEREADOR. PEDIDO DE SUPLENTE. CONDENAÇÃO O POR SENTENÇA 

RECORRÍVEL. SUSPENSÃO DE VEREADOR CONDENADO E EM EXERCÍCIO. 

ALEGAÇÃO DE PREVISÃO NO REGIMENTO. LIMITE DE PENA SUPERIOR A 

DOIS ANOS. CONDENAÇÃO EM DOIS ANOS. IMPOSSIBILIDADE DE 

AFASTAMENTO DE VEREADOR. AUSÊNCIA DE PERMISSIVO OU IMPOSIÇÃO 

REGIMENTAL. RELATÓRIO; TRATA-SE DE SOLICITAÇÃO, FORMULADA POR 

JOÃO FREIRIS JÚNIOR, DATADA DE 03/02/2014, ENCAMINHADA AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR MILTON SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DESTA 

EDILIDADE PROCESSO Nº 000152/2014, REQUERENDO A APLICAÇÃO DAS 

NORMAS CONTIDAS NOS ARTIGOS 44, 47, INCISOS I E II, BEM COMO DO ART. 

56; TODOS DO CÓDIGO PENAL BRASILEIRO; ALÉM DE PUGNAR PELA 

APLICAÇÃO DO DISPOSTO NO ART. 284, INCISO II, DO REGIMENTO INTERNO 
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DESTA CASA DE LEIS. PUGNA TAMBÉM PELA APLICAÇÃO DO ART. 20 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL. O REQUERENTE ENCONTRA-SE REGULARMENTE 

REPRESENTADO, CONSOANTE PROCURAÇÃO ACOSTADA À F. 09. CÓPIA DA 

SENTENÇA CONDENATÓRIA DE PISO IMPONDO A CONDENAÇÃO AO 

VEREADOR RENATO RANGEL POR CAPTAÇÃO ILÍCITA DE SUFRÁGIO 

OCORRIDA EM PERÍODO ELEITORAL ANTERIOR A ESTA LEGISLATURA, 

CONSOANTE FLS. 10/27. DIPLOMA ELEITORAL E DOCUMENTOS PESSOAIS 

DO REQUERENTE AS FLS. 29/30. ESTUDADA A MATÉRIA, PASSO A OPINAR. 

PRELIMINARMENTE, DESTACO QUE A QUESTÃO OBJETO DE ANÁLISE NO 

PRESENTE PARECER VERTE PARA A POSSIBILIDADE OU NÃO DE 

INTERRUPÇÃO DE MANDATO DE VEREADOR DESEMPENHADO PELO SR. 

RENATO RANGEL, SOB A ALEGAÇÃO DE QUE TERIA SIDO CONDENADA, 

MEDIANTE PENA SUBSTITUTIVA A PERDA DO CARGO, COM FUNDAMENTO 

NO ART. 44, 47 E 56 TODOS DO CÓDIGO PENAL, ALÉM DE PEDIDO DE 

SUSPENSÃO DO VEREADOR CONDENADO, COM FUNDAMENTO NO ART. 284 

DO REGIMENTO INTERNO. DESTACA-SE QUE O DIREITO DE PETIÇÃO, 

CONFORME EXERCIDO PELO REQUENTE TEM RESPALDO NA PRÓPRIA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL, BEM COMO O DIREITO A INFORMAÇÃO FOI 

RESGUARDADO PELA LEI FEDERAL Nº 12.527/2011, EM SEU ARTIGO 6º. 

DEVIDAMENTE ASSEGURADO O DIREITO DE PETIÇÃO, PASSO A ANÁLISE 

INDIVIDUALIZADA DOS PEDIDOS: 1.1 – DA APLICAÇÃO DA SENTENÇA E DO 

DISPOSTO NOS ART. 44, 47 E 59 DO CÓDIGO PENAL BRASILEIRO. ADUZ O 

REQUERENTE QUE A SENTENÇA PROFERIDA PELO EXMA. JUÍZA CRISTINA 

ELLER PIMENTA BERNARDO, JUÍZA DA 25ª ZONA ELEITORAL DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, COM COMPETÊNCIA PARA OS FEITOS DE LINHARES-ES, 

TERIA CONDENADO PELA PRÁTICA DE CAPTAÇÃO ILÍCITA DE SUFRÁGIO. 

AFIRMA O REQUERENTE QUE, NOS TERMOS DA SENTENÇA, A 

SUBSTITUIÇÃO DA PENA PRIVATIVA DE LIBERDADE PELA PENA RESTRITIVA 

DE DIREITO, NOS MOLDES COMO EMPREGADO PELA MAGISTRADA, TERIA 
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COMO EFEITO AUTOMÁTICO PERDA DO MANDADO DO VEREADOR RENATO 

RANGEL, ORA CONDENADO PELA CAPTAÇÃO ILÍCITA.  

PARA MELHOR COMPREENSÃO DO PEDIDO AUTORAL, FAZ-SE NECESSÁRIA 

A TRANSCRIÇÃO DE PARTE DA SENTENÇA, VEJAMOS: ACUSADO RENATO 

RANGEL. A CULPABILIDADE RESTOU COMPROVADA, MERECENDO 

REPROVAÇÃO EM GRAU MÁXIMO; INEXISTE NOS AUTOS REGISTRO DE 

ANTECEDENTES CRIMINAIS; SUA PERSONALIDADE NÃO É VOLTADA PARA O 

CRIME; SUA CONDUTA SOCIAL É BOA; OS MOTIVOS SÃO INJUSTIFICÁVEIS E 

AS CIRCUNSTÂNCIAS NÃO SÃO DESFAVORÁVEIS; AS CONSEQUÊNCIAS SÃO 

GRAVES EM RAZÃO DO COMPROMETIMENTO DO LIVRE EXERCÍCIO DO 

VOTO, ALÉM DE QUEBRAR O EQUILÍBRIO DA DISPUTA. FEITAS ESTAS 

CONSIDERAÇÕES, FIXO-LHE A PENA BASE EM 02 (DOIS) ANOS DE 

RECLUSÃO E MULTA E TORNO-A DEFINITIVA, POR INEXISTIREM 

ATENUANTES, AGRAVANTES, CAUSA DE DIMINUIÇÃO OU AUMENTO DA 

PENA. (OMISSIS). A PENA DEVERA SER CUMPRIDA EM REGIME ABERTO 

(ARTIGO 33, PARÁGRAFO 2 DO CP). PRESENTES OS REQUISITOS OBJETIVOS 

E SUBJETIVOS INSCULPIDOS NO ARTIGO 44 DO CP, SUBSTITUO A PENA 

PRIVATIVA DE LIBERDADE APLICADA POR RESTRITIVA DE DIREITO DE 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS A COMUNIDADE OU A ENTIDADE PÚBLICA E, 

INTERDIÇÃO DE DIREITOS (PARÁGRAFO SEGUNDO). CONSISTENTE NA 

PROIBIÇÃO DE FREQUENTAR DETERMINADOS LUGARES, A SEREM 

ESPECIFICADAS POR OCASIÃO DA AUDIÊNCIA ADMONITÓRIA. FEITA A 

LEITURA DA SENTENÇA PROFERIDA NOS AUTOS DA AÇÃO PENAL Nº. 11140-

48.2012.6.08.0025, ACOSTADA AOS AUTOS PELO REQUERENTE, CONCLUI-SE 

O SEGUINTE: A) A MAGISTRADA CONDENOU O VEREADOR RENATO RANGEL 

A 02 (DOIS) ANOS DE RECLUSÃO E B) CONVERTEU A PENA DE RECLUSÃO 

IMPOSTA AO EDIL EM DUAS RESTRITIVAS DE DIREITO, UMA CONCERNENTE 

A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS À COMUNIDADE E OUTRA RELATIVA À 

INTERDIÇÃO DE DIREITOS, CONCERNENTE À PROIBIÇÃO DE FREQUENTAR 
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CERTOS LOCAIS. NÃO OBSTANTE O DISPOSITIVO SENTENCIAL ACIMA, BEM 

COMO AS CONCLUSÕES RETRO CITADAS, RESSALTAMOS QUE O 

REQUERENTE ADUZ QUE A MAGISTRADA TERIA PROMOVIDO À 

SUBSTITUIÇÃO DA PENA PRIVATIVA DE LIBERDADE POR RESTRITIVA DE 

DIREITO E, POR FORÇA, DO DISPOSTO NO ART. 56 DO CÓDIGO PENAL, O 

VEREADOR RENATO RANGEL DEVERIA SER PENALIZADO COM A 

INTERDIÇÃO DO EXERCÍCIO DE CARGO OU FUNÇÃO DE VEREANÇA, SOB A 

ALEGAÇÃO DE TER VIOLADO DEVERES INERENTES À FUNÇÃO. OCORRE 

QUE, CONFORME JÁ EXPLICITADO ACIMA, A MAGISTRADA PROLATORA DA 

SENTENÇA NÃO APLICOU A INTERDIÇÃO DE DIREITOS NO QUE TANGE O 

EXERCÍCIO DA VEREANÇA, CONFORME SE DENOTA DE CÓPIA AS FLS. 26/27, 

DEIXANDO, SALVO MELHOR JUÍZO, DE OBSERVAR O DISPOSTO NO ART. 56 

DO CÓDIGO PENAL. A JUÍZA LIMITOU-SE EM OBSERVÂNCIA AO DISPOSTO 

NO ART. 44, §2º, DO CP, UMA VEZ QUE A PENA SUPERIOR A DOIS ANOS E 

INFERIOR A 4 (QUATRO) ANOS PODERIA SER SUBSTITUÍDA POR UM 

RESTRITIVA ACRESCIDA DE MULTA OU POR DAS RESTRITIVAS. 

OBSERVAMOS QUE A MAGISTRADA ENTENDEU, COM BASE NOS CRITÉRIOS 

DO ART. 59 DO CÓDIGO PENAL, ADEQUADO À REPRIMENDA PENAL A 

APLICAÇÃO DE DUAS RESTRITIVAS DE DIREITO, CONFORME CITADOS. 

QUANDO NÃO ENTENDEU CABÍVEL A INTERDIÇÃO DE CARGO OU FUNÇÃO 

EMBORA FOSSE POSSÍVEL A APLICAÇÃO. NESSE SENTIDO, OS 

ENSINAMENTOS DO BRILHANTE DOUTRINADOR GUILHERME DE SOUZA 

NUCCI, EM SEU CÓDIGO PENAL COMENTADO, 10ª EDIÇÃO, EDITORA 

REVISTA DOS TRIBUNAIS, FL. 392, AO COMENTAR A APLICAÇÃO DO ART. 56, 

AFIRMA: “PRETENDEU O LEGISLADOR ESTABELECER A SUBSTITUIÇÃO DE 

PENA PRIVATIVA DE LIBERDADE POR INTERDIÇÃO TEMPORÁRIA DE 

DIREITOS SOMENTE NAS HIPÓTESES EM QUE O EXERCÍCIO DO DIREITO 

VETADO TIVESSE DIRETA LIGAÇÃO COM O CRIME PRATICADO. ASSIM, NOS 

CASOS DE PROIBIÇÃO DO EXERCÍCIO DE PROFISSÃO DO EXERCÍCIO DE 
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CARGO, FUNÇÃO OU ATIVIDADE PUBLICA, BEM COMO DE MANDATO 

ELETIVO”. VEJAMOS QUE REALMENTE, SALVO MELHOR JUÍZO, PODERIA TER 

SIDO APLICADA TAL PENALIDADE, MAS QUE A MESMA NÃO FOI IMPUTADA 

AO VEREADOR, O QUE TORNARIA IMPOSSÍVEL A APLICAÇÃO DA REGRA AO 

EDIL. ADMITIR TAL APLICAÇÃO SERIA IMISCUIR-SE EM MATÉRIA ESTRANHA 

AO PEDIDO ADMINISTRATIVO, UMA VEZ QUE A FORMA COMO O VEREADOR 

SERÁ PENALIZADO É OBJETO DE AÇÃO CRIMINAL ESPECÍFICA, NÃO 

CABENDO AO LEGISLATIVO DIRIMIR TAL SITUAÇÃO. A BEM DA VERDADE, 

SOMENTE POR MEIO RECURSAL SERIA POSSÍVEL REVER A SENTENÇA E 

APLICAR A SANÇÃO INTENTADA PELO REQUERENTE, NÃO PODENDO O 

LEGISLATIVO INVADIR ESFERA JUDICIAL, EM DESRESPEITO AO EQUILÍBRIO 

DOS PODERES CONSTITUÍDOS, PARA DIRIMIR CONFLITO PENAL, SOB PENA 

DE VIOLAR O ARTIGO 2º DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL. ASSIM, A APLICAÇÃO 

DA SENTENÇA PENAL-ELEITORAL ACOSTADA PELO REQUERENTE NÃO 

PRODUZ, AO MENOS POR HORA, QUALQUER EFEITO DE AFASTAMENTO DO 

VEREADOR CONDENADO, UMA VEZ QUE O COMANDO SENTENCIAL NÃO 

IMPRIME ORDEM NESSE SENTIDO, NÃO HAVENDO O QUE SER APLICADO 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. SEM EMBARGO DE TAL SITUAÇÃO, 

POR DERRADEIRO, É IMPERIOSO ALERTAR AO VEREADOR QUE, HAVENDO 

TRANSITO EM JULGADO DA SENTENÇA CONDENATÓRIA TRAZIDA AOS 

AUTOS, ESTA IMPLICARÁ, COMO EFEITOS DA SENTENÇA, A SUSPENSÃO 

DOS DIREITOS POLÍTICOS DO VEREADOR, COM A POSSÍVEL PERDA DO 

MANDATO, ANTE A FALTA DE CAPACIDADE PASSIVA ELEITORAL. BASEADO 

NO EXPOSTO, ENTENDO QUE O PEDIDO FORMULADO PELO REQUERENTE 

NÃO DEVE SER ACOLHIDO, UMA VEZ QUE O COMANDO SENTENCIAL NÃO 

IMPÕE PERDA OU SUSPENSÃO DO MANDATOS, ALÉM DE NÃO EXISTIR 

QUALQUER ORDEM DIRECIONADA A CÂMARA MUNICIPAL NESSE SENTIDO. 

1.2 – DA APLICAÇÃO DO DISPOSTO NO ARTIGO 284 DO REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL E DO ARTIGO 20 DA LEI ORGÂNICA. O 
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REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS CONTÉM O SEGUINTE 

DISPOSITIVO: ART. 284.- SUSPENDE-SE O EXERCÍCIO DO MANDATO DE 

VEREADOR: I - POR INCAPACIDADE CIVIL ABSOLUTA JULGADA POR 

SENTENÇA DE INTERDIÇÃO ; II - POR CONDENAÇÃO CRIMINAL, CUJA PENA 

ULTRAPASSE A DOIS ANOS. ALEGA O REQUERENTE QUE O VEREADOR 

RENATO RANGEL, CONSOANTE CÓPIA DA SENTENÇA QUE ACOSTOU AOS 

AUTOS, TERIA SIDO CONDENADO A PENA DE DOIS ANOS E 10 DIAS MULTA, 

RAZÃO PELA QUAL DEVERIA SOFRER A PENALIDADE DE SUSPENSÃO, UMA 

VEZ QUE TERIA INCORRIDO EM HIPÓTESE PREVISTA NO REGIMENTO. 

ENTRETANTO, AO COMPULSAR OS AUTOS, CONSTATO QUE A SENTENÇA 

JUNTADA PELO REQUERENTE, IMPÔS AO VEREADOR UM COMPUTO DE 

PENA QUE NÃO SUPERA O TOTAL REGIMENTAL, SENDO IMPOSSÍVEL QUE 

FOSSE SUSPENSO COM BASE NESSE DISPOSITIVO DO REGIMENTO. 

ADEMAIS, DEVO RESSALTAR QUE A PENALIDADE DEVE SER INTERPRETADA 

DE FORMA RESTRITIVA, VIGORANDO O PRINCÍPIO DA ESTRITA LEGALIDADE, 

FATO QUE IMPEDE A PUNIÇÃO DO VEREADOR, TENDO ESTE DIREITO A 

MANTER-SE NO MANDATO. QUANTO À APLICAÇÃO DO ARTIGO 20 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, DEVO RESSALTAR QUE ESTA APENAS SE APLICA 

QUANDO HOUVE O TRÂNSITO EM JULGADO DA SENTENÇA, O QUE DE FATO 

AINDA NÃO OCORREU, UMA VEZ QUE A SENTENÇA DE PRIMEIRO GRAU 

AINDA NÃO FOI ACOBERTADA PELO EFEITO DA IMUTABILIDADE. ART. 20. 

PERDERÁ O MANDATO O VEREADOR: I - QUE INFRINGIR QUAISQUER DAS 

PROIBIÇÕES NO ARTIGO ANTERIOR; II - CUJO PROCEDIMENTO FOR 

DECLARADO INCOMPATÍVEL COM O DECORRO PARLAMENTAR; III - QUE 

DEIXAR DE COMPARECER, EM CADA SESSÃO LEGISLATIVA, À TERÇA PARTE 

DAS SESSÕES ORDINÁRIAS, SALVO LICENÇA OU MISSÃO AUTORIZADA PELA 

CÂMARA MUNICIPAL; IV - QUE PERDER OU TIVER SUSPENSO OS SEUS 

DIREITOS POLÍTICOS; V - QUANDO O DECRETAR A JUSTIÇA ELEITORAL, NOS 

CASOS PREVISTOS NAS CONSTITUIÇÕES FEDERAL E ESTADUAL; VI - QUE 
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SOFRER CONDENAÇÃO CRIMINAL EM SENTENÇA TRANSITADA EM 

JULGADO.  ANTE O EXPOSTO, ESTA PROCURADORIA ENTENDE QUE NÃO HÁ 

NO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS OU NA LEI ORGÂNICA DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, QUALQUER FUNDAMENTO QUE JUSTIFIQUE, AO 

MENOS POR HORA, A SUSPENSÃO OU A PERDA DO MANDATO DO 

VEREADOR RENATO RANGEL, DEVENDO-SE AGUARDAR EVENTUAL 

TRÂNSITO EM JULGADO OU MODIFICAÇÃO DAS SENTENÇAS DE PISO, CASO 

OCORRA. OCORRENDO UMA DAS HIPÓTESES SUSCITADAS NESSA DECISÃO 

O PEDIDO PODERÁ SER REANALISADO. EXTRAIA-SE CÓPIA E ENTREGUE AO 

REQUERENTE, CIENTIFICANDO SOBRE O RECEBIMENTO. É O PARECER, 

SALVO MELHOR JUÍZO DE VOSSA EXCELÊNCIA. PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, AOS ONZE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS 

MIL E QUATORZE. RODRIGO CARNEIRO FONSECA; PROCURADOR.” NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU QUE APÓS 

SER CIENTIFICADO E ENTREGUE CÓPIA DO REFERIDO PARECER AO 

REQUERENTE, O PROCESSO SEJA DESTINADO AOS ARQUIVOS DO 

LEGISLATIVO. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU QUE O 

PRESIDENTE DA CASA TRANSMITA OFICIALMENTE AOS PROCURADORES DA 

CASA SUA SATISFAÇÃO E HOMENAGEM, PELA MANEIRA INTELIGENTE E 

IMPARCIAL COM QUE ELABORARAM O PARECER ORA LIDO. NA SEQUÊNCIA, 

APELOU AO PREFEITO MUNICIPAL QUE SEJA SOLUCIONADO OS 

PROBLEMAS DAS VIAS QUE DÃO ACESSO ATÉ SÃO RAFAEL, RESSALTANDO 

QUE TALVEZ O PREFEITO PENSE QUE AS OBRAS ESTÃO SENDO FEITAS, O 

QUE DE FATO NÃO ESTÁ OCORRENDO. CARDIA ENFATIZOU QUE COBRA 

SOLUÇÃO NO SENTIDO DE AJUDAR O PREFEITO E NÃO DE FAZER 

OPOSIÇÃO, ENFATIZANDO QUEM EM VISITA FEITA NA REGIÃO CONSTATOU 

QUE EXISTEM VÁRIOS BARRANCOS, BARREIRAS E ABISMOS AO LONGO DA 

ESTRADA. O VEREADOR RESSALTOU QUE NÃO É POSSÍVEL QUE EM MAIS 

DE QUARENTA DIAS SEM CHUVA, AS MÁQUINAS DA PREFEITURA NÃO 
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TENHAM CONSEGUIDO NORMALIZAR AS VIAS, DESTACANDO QUE OS 

MORADORES DO LOCAL AINDA VÃO COMPROMETER O PREFEITO 

JURIDICAMENTE, E QUE FUTURAMENTE FARÁ UMA DAS DENÚNCIAS SOBRE 

O ASSUNTO. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU DE INDIGNAÇÃO AO SABER QUE A 

RESPOSTA DO EXECUTIVO, ANTE O SEU PEDIDO DE MELHORIA E REFORMA 

DOS BANHEIROS DO HGL QUE ESTÃO EM ESTADO DE CALAMIDADE, FOI DE 

QUÊ O PEDIDO FOI FEITO, MAS AS MELHORIAS NÃO FORAM CONSEGUIDAS 

POR PROBLEMAS NA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA QUE NÃO É DE 

COMPETÊNCIA DO HOSPITAL. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO 

HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SALIENTOU QUE EXISTEM VÁRIOS PROJETOS DE LEIS 

TRAMITANDO NA CASA, MAS, OBJETIVANDO PRIMAR PELA TRANSPARÊNCIA, 

TAIS PROJETOS SÓ SERÃO VOTADOS QUANDO SE INICIAREM AS 

TRANSMISSÕES PELA TV ABERTA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 17 DE FEVEREIRO, 

NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  
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MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  

ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE FEVEREIRO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DO DIA 11/2/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES DESTA CASA DE 

LEIS, DATADOS DE 03/02/2014, A SABER: PROTOCOLO Nº.153/2014 – MOÇÃO 

DE AGRADECIMENTO. A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES – ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, POR TODOS SEUS VEREADORES, ADIANTE ASSINADOS, 

VÊM, PELA PRESENTE MOÇÃO, EXTERNAR SEU SINCERO AGRADECIMENTO 

AOS MILITARES DA FORÇA AÉREA BRASILEIRA QUE PARTICIPARAM DA 

MISSÃO HUMANITÁRIA NO MUNICIPIO DE LINHARES – ESTADO DO ESPÍRITO 



 44 

SANTO, EM ESPECIAL AOS MILITARES: MILITARES DO TERCEIRO COMANDO 

AÉREO REGIONAL: CORONEL AVIADOR ARNALDO AUGUSTO DO AMARAL 

NETO. MILITARES DO TERCEIRO ESQUADRÃO DO OITAVO GRUPO DE 

AVIAÇÃO: SUBOFICIAL SGS JOSÉ GUARDIÃO BEZERRA NETO; SUBOFICIAL 

SGS JÚLIO CARVALHO TEIXEIRA. MILITARES DO TERCEIRO ESQUADRÃO DO 

OITAVO GRUPO DE AVIAÇÃO: PRIMEIRO TENENTE AVIADORA MÁRCIA 

REGINA LAFFRATTA CARDOZO, PRIMEIRO TENENTE AVIADOR ALEXANDRE 

MATOSO DE PAIVA VIDAL, PRIMEIRO TENENTE AVIADOR RODILY 

FERNANDES PAZ, PRIMEIRO TENENTE INFANTE IRAN PEIXOTO DA SILVA 

JUNIOR, PRIMEIRO TENENTE INFANTE ANDRÉ LUIZ CARNEIRO DE ARAUJO 

SILVEIRA,SUBOFICIAL SGS JULIO CARVALHO TEIXEIRA, SUBOFICIAL BMA 

EDIVALDO RANUFO CAMPOS, SUBOFICIAL BMA CLÁUDIO AUGUSTO LIMA 

SANTOS, SUBOFICIAL SGS DENIZERT VITÓRIO, PRIMEIRO SARGENTO 

LUCIANO CARDOSO TIBURCIO DA SILVA, PRIMEIRO SARGENTO BMA 

GABRIEL DE ANDRADE GOMES, CABO SGS LUIS ANDRADE GOMES, 

MILITARES DO QUINTO ESQUADRÃO DO OITAVO GRUPO DE AVIAÇÃO: 

PRIMEIRO TENENTE AVIADOR GUILHERME PANHAN MISCHIATTI, PRIMEIRO 

TENENTE AVIADOR ALESSANDO BELLINI, PRIMEIRO TENENTE AVIADOR 

DANIEL CÔRREA DE LERY COSTA, PRIMEIRO TENENTE AVIADOR LUCAS 

GAZZI DIAZ, PRIMEIRO TENENTE AVIADOR CARLOS EDUARDO MONTANA 

ZÍLIO, PRIMEIRO TENENTE AVIADOR THIAGO MAURÍCIO MARINS DE BARROS, 

SEGUNDO TENENTE AVIADOR VINICIUS MONTEIRO DE BARROS WHEBE 

SALUN, SEGUNDO TENENTE AVIADOR CARLOS ALEXANDRE LOURENÇO G. 

DO AMARAL, SUBOFICIAL SGS ROBERTO EMÍLIO TASSINARI, SUBOFICIAL 

BMB WAGNER LUIS MARQUES DAS NEVES, PRIMEIRO SARGENTO SDE 

MILTON CEZAR COUTO, PRIMEIRO SARGENTO SAD ANDERSON HOFFMANN 

OJEDA, PRIMEIRO SARGENTO SGS MARCOLS MENORU MAKI, PRIMEIRO 

SARGENTO BMA CELMAR BORGES EISENHARDT, PRIMEIRO SARGENTO BET 

EVANDRO BITENCOURT, SEGUNDO SARGENTO BMA ALBERI LEAL, 
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SEGUNDO SARGENTO BEV CLAYTON RIBEIRO BARRETO, SEGUNDO 

SARGENTO BMA FÁBIO MARINHO FREIRE, SEGUNDO SARGENTO SEF 

MARCELO LUIZ NICOLA, SEGUNDO SARGENTO BET LAURO RECULIAN 

JÚNIOR, TERCEIRO SARGENTO BMA RODRIGO DE OLIVEIRA. TERCEIRO 

SARGENTO SGS ANDRÉ GOMES DOS SANTOS. MILITARES DA BASE AÉREA 

DE SANTA CRUZ: CORONEL AVIADOR SÉRGIO BARROS DE OLIVEIRA, 

CORONEL WILLIAN CRISTOVAM, CAPITÃO MURILO APARECIDO TEIXEIRA, 

CAPITÃO FERNANDO FERREIRA PITREZ LOMBARDI, SUBOFICIAL FERNANDO 

DE OLIVEIRA MIRANDA. MILITARES DO CENTRO DE COMUNICAÇÃO SOCIAL 

DA AERONAUTICA: CAPITÃO AVIADOR PAULO HENRIQUE DOS SANTOS 

COSTA, SEGUNDO TENENTE FOT LUIZ CARLOS PIMENTA, SEGUNDO 

TENENTE REP MARIANA HELENA DE OLIVEIRA VIZA, SEGUNDO TENENTE 

JOR EVELLYN DELGADO ABELHA, PRIMEIRO SARGENTO SAD ISRAEL 

BARROS DE LIMA, TERCEIRO SARGENTO FOT BRUNO DOS SANTOS 

BATISTA. CONSIDERANDO OS ENORMES ESFORÇOS DESENVOLVIDOS 

PELOS VALOROSOS MILITARES DA FORÇA AÉREA BRASILEIRA, EM PROL 

DAQUELES QUE EM RAZÃO DAS INUNDAÇÕES QUE ASSOLARAM O 

MUNICÍPIO DE LINHARES SOFRERAM CONSEQUÊNCIAS DANOSAS EM SUA 

VIDA, E, PARA GARANTIR O RECONHECIMENTO DO POVO LINHARENSE O 

PODER LEGISLATIVO DO MUNICIPIO DE LINHARES. 1. AGRADECE AOS 

VALOROSOS MILITARES DA FORÇA AÉREA BRASILEIRA QUE PARTICIPARAM 

DA MISSÃO HUMANITÁRIA NO MUNICÍPIO DE LINHARES ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO. 2. EXPRESSA A SUA SINCERA GRATIDÃO AO COMANDO 

MILITAR DA FORÇA AÉREA BRASILEIRA, PELA NOTÁVEL FORMA COM QUE 

OS MILITARES DESEMPENHARAM A AGUERRIDA MISSÃO. 3. SOLICITA AO 

COMANDO MILITAR DA FORÇA AÉREA BRASILEIRA QUE TRANSMITA ESTA 

MOÇÃO DE AGRADECIMENTO A SUA EXCELÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

REPÚBLICA DO BRASIL, E QUE SE FAÇA CONSTAR COMO ATO DE BRAVURA 

NA FICHA FUNCIONAL DE CADA MILITAR CONSTANTE NA PRESENTE MOÇÃO, 
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PELA PARTICIPAÇÃO DA MISSÃO HUMANITÁRIA NO MUNICÍPIO DE LINHARES 

– ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, AOS OITO 

DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL E QUATORZE. MILTON 

SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 

PROTOCOLO Nº.156/2014 – MOÇÃO DE AGRADECIMENTO. A CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES – ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, POR TODOS SEUS 

VEREADORES, ADIANTE ASSINADOS, VEM PELA PRESENTE MOÇÃO, 

EXTERNAR SEU SINCERO AGRADECIMENTO AOS MILITARES DA POLÍCIA 

RODOVIÁRIA FEDERAL QUE PARTICIPARAM DA MISSÃO HUMANITÁRIA NO 

MUNICIPIO DE LINHARES – ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, EM ESPECIAL AOS 

MILITARES: ARGEO JOSÉ VIERIA FRITTOLI RANGEL – SUPERINTENDENTE; 

CAROLINA ANDRÉ FERREIRA ORTEGA – CHEFE DO NÚCLEO DE 

COMUNICAÇÃO; ZAFENATE PANEIA CARVALHO LIMA – COMANDANTE; 

TOSHIO NAGANO – PILOTO; IZAEL ARSIE – OPERADOR.  CONSIDERANDO OS 

ENORMES ESFORÇOS DESENVOLVIDOS PELOS VALOROSOS MILITARES DA 

POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, EM PROL DAQUELES QUE EM RAZÃO DAS 

INUNDAÇÕES QUE ASSOLARAM O MUNICÍPIO DE LINHARES SOFRERAM 

CONSEQUÊNCIAS DANOSAS EM SUA VIDA, E, PARA GARANTIR O 

RECONHECIMENTO DO POVO LINHARENSE O PODER LEGISLATIVO DO 

MUNICIPIO DE LINHARES, 1. AGRADECE AOS VALOROSOS MILITARES DA 

POLICIA RODOVIÁRIA FEDERAL QUE PARTICIPARAM DA MISSÃO 

HUMANITÁRIA NO MUNICÍPIO DE LINHARES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO.  2. 

EXPRESSA A SUA SINCERA GRATIDÃO AO COMANDO DA POLÍCIA 

RODOVIÁRIA FEDERAL, PELA NOTÁVEL FORMA COM QUE OS POLICIAIS 

DESEMPENHARAM A AGUERRIDA MISSÃO. 3. SOLICITA AO COMANDO 

POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL QUE TRANSMITA ESTA MOÇÃO DE 

AGRADECIMENTO A SUA EXCELÊNCIA, O PRESIDENTE DA REPÚBLICA DO 

BRASIL, E QUE SE FAÇA CONSTAR COMO ATO DE BRAVURA NA FICHA 

FUNCIONAL DE CADA MILITAR CONSTANTE NA PRESENTE MOÇÃO, PELA 
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PARTICIPAÇÃO DA MISSÃO HUMANITÁRIA NO MUNICÍPIO DE LINHARES – 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO.  PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, AOS OITO 

DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL E QUATORZE. MILTON 

SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

DATADOS DE 10/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL,  A SABER: PROTOCOLO Nº.221/2014 – SOLICITA MELHORIAS NA 

PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS EXISTENTE NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.223/2014 – SOLICITANDO MELHORIAS NA CICLOVIA DA 

PONTE QUE LIGA OS BAIRRO ARAÇÁ E INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.224/2014 – SOLICITANDO REFORMA DOS CANTEIROS DA PRAÇA DO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.225/2014 – SOLICITANDO REFORMA 

DO CEIM “CHAPEUZINHO VERMELHO, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 13/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.258/2014 – SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADO O ASFALTAMENTO DE TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA 

CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, BEM COMO AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES 

VERTICAIS E HORIZONTAIS, VIA ESTA LOCALIZADA NO BAIRRO SHELL. 

PROTOCOLO Nº.259/2014 – SOLICITA O ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

GUERINO GILBERT, BEM COMO A PINTURA DAS DEVIDAS SINALIZAÇÕES, VIA 

ESTA LOCALIZADA NOS BAIRRO CONCEIÇÃO E JUPARANÃ. PROTOCOLO 

Nº.260/2014 -  SOLICITA O ASFALTAMENTO DA RUA BAHIA, NO BAIRRO AVISO, 

COM A S DEVIDAS SINALIZAÇÕES VERTICAIS E HORIZONTAIS. PROTOCOLO 

Nº.261/2014 – SOLICITA O ASFALTAMENTO DA AVENIDA OURO PRETO, NO 

PERÍMETRO DOS IMÓVEIS, Nº.957 A 1.444, COM AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES, 

VIA ESTA LOCALIZADA NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.262/2014 – 

SOLICITA O ASFALTAMENTO DA AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS, NO PERÍMETRO DO IMÓVEIS Nº123 A 975, COM AS 
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DEVIDAS SINALIZAÇÕES HORIZONTAIS E VERTICAIS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

17/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.272/20144 – SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS AS 

DEVIDAS PROVIDÊNCIAS PARA MELHORIAS DAS CONDIÇÕES DE ACESSO, 

BEM COMO REDE DE ÁGUA, ESGOTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA 

INVASÃO, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.273/2014 – SOLICITA A 

LIMPEZA, CAPINA, CEM COMO O RECOLHIMENTO DE LIXO E ENTULHO NAS 

RUAS RIO GRANDE DO NORTE E ALAGOAS NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 17/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.274/2014 – SOLICITA REPARO NOS 

PILARES DA PONTE DO RIO PEQUENO, (ES-245), QUE DÁ ACESSO A RIO 

BANANAL. PROTOCOLO Nº.275/2014 – SOLICITA A RETIRADA DE TERRA, NA 

ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO DISTRITO DE SÃO RAFAEL, DEVIDO A QUEDA 

DE BARREIRAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, DATADO DE 17/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.276/2014 – SOLICITA A 

MANUTENÇÃO E REPAROS NA ILUMINAÇÃO DA PRINCIPAIS RUAS DO 

BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 17/2/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.280/2014 – SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO COM A 

RUA JOÃO CALMON, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.281/2014 – 

SOLICITANDO A REVITALIZAÇÃO E REFORMA DA PRAÇA DO BAIRRO 

JUPARANÃ, BEM COMO SEJAM INSTALADOS BRINQUEDOS INFANTIS. 

PROTOCOLO Nº.282/2014 – SOLICITA O CALÇAMENTO DA RUA PARANÁ, NO 

BAIRRO AVISO, MAIS PRECISAMENTE NA PARTE FINAL DA VIA, NO TRECHO A 
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PARTIR DO IMÓVEL DE Nº.775 ATÉ O FINAL. PROTOCOLO Nº.283/2014 – 

SOLICITA O CALÇAMENTO DA PARTE INICIAL DA RUA RIO GRANDE DO 

NORTE, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 17/2/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 285/2014 – SOLICITA A MESA DIRETORA SESSÃO 

SOLENE OBJETIVANDO HOMENAGEAR O SENHOR PEDRO GRASSI, 

EMPRESÁRIO E FUNDADOR DO SUPERMERCADO GRASSI, PELOS 50 ANOS 

DE SERVIÇOS PRESTADOS À POPULAÇÃO DE LINHARES E REGIÃO, CUJA 

TRAJETÓRIA DE SUCESSO CONTRIBUI SIGNIFICATIVAMENTE COM A 

DISTRIBUIÇÃO DE RENDA E EMPREGO EM NOSSA CIDADE. OFÍCIOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR 

MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 12/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.014/2014 – SOLICITA QUE O 

ITINERÁRIO DO ÔNIBUS ESCOLAR QUE FAZ A LINHA LINHARES X REGÊNCIA, 

SEJA ALTERADO CONTEMPLADO A COMUNIDADE DE AREAL. OFÍCIO 

Nº.015/2014 – SOLICITA MELHORIAS NO ASFALTAMENTO DO BAIRRO 

CANIVETE, MAIS PRECISAMENTE NA RUA LOCALIZADA NOS FUNDOS DA 

FÁBRICA “TROP FRUIT”. OFÍCIO Nº.016/2014 – SOLICITA RONDA DA GUARDA 

MUNICIPAL NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, NAS ENTRADAS E SAÍDAS DOS 

TURNOS. OFÍCIO Nº.017/2014 – SOLICITANDO AGILIDADE NAS RESPOSTAS 

REFERENTES AO CADASTRAMENTO  DO BOLSA FAMÍLIA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. OFÍCIO Nº.018/2014 – SOLICITANDO MAIS INTENSIDADE DE RONDA 

POLICIAL, BEM COMO DA GUARDA MUNICIPAL NO COMPLEXO ESPORTIVO 

DE BEBEDOURO. OFÍCIO Nº.212/2014 – DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO, DATADO DE 17/2/2014, SOLICITA INDICAÇÃO JUNTO À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE UM REPRESENTANTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL, A FIM DE COMPOR A COMISSÃO DE DARÁ INÍCIO AOS 

ESTUDOS ACERCA DA REFORMULAÇÃO DO ESTATUTO DO MAGISTÉRIO 

PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, QUE OCORRERÁ NO DIA 19/02/2014 
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NO AUDITÓRIO DA UAB. PROJETO DE LEI Nº.246/2014 – DE AUTORIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DE 

UMA POLÍTICA MUNICIPAL PARA O LIVRO E DE INCENTIVO A LEITURA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº.247/2014 – DE AUTORIA DO 

VEREADOR RENATO RANGEL, “OBRIGA OS ESTABELECIMENTOS QUE 

POSSUEM PISCINA, OU OPÇÕES AQUÁTICAS DE LAZER, A DISPOREM DE 

SALVA VIDAS”. PROJETO DE LEI Nº.139/2014 -  DE AUTORIA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, “VETO AO PROJETO DE LEI Nº.004/2014”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE OS PROJETOS 246/2014 E 247/2014 SÃO 

PROJETOS SUBSTITUTIVOS, E, ENCAMINHOU TODOS OS PROJETOS ORA 

LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. 

APÓS, MEDIANTE O DEFERIMENTO DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DO 

REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB O Nº.110/2014,  CONVIDOU A 

SECRETÁRIA DO CENTRO DE REABILITAÇÃO “JESUS VIVE RESGATANDO 

VIDAS”, SENHORA ROSÂNGELA DOS SANTOS RODRIGUES, A FAZER USO DA 

TRIBUNA LIVRE, QUE NO USO DA PALAVRA APRESENTOU ATRAVÉS DE 

SLIDES DETALHES DO “PROJETO DESABROCHANDO PARA VIDA”, 

ENFATIZANDO QUE O PUBLICO ALVO DO PROJETO É A ASSISTÊNCIA ÀS 

MULHERES USUÁRIAS DE DROGAS, DESTACANDO ENTRE OUTROS 

PROBLEMAS, AS CONSEQUÊNCIAS DAS DROGAS SOBRE O CORPO 

FEMININO. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU 

O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA PARABENIZOU A SENHORA ROSÂNGELA PELA SUA EXPLANAÇÃO, E 

DECLAROU QUE O PROJETO É IMPAR, POIS TRATA DA “MULHER” QUE É A 

MAIORIA DA POPULAÇÃO E CUJO OS EFEITOS DAS DROGAS TÊM 

INFLUÊNCIA MUITO MAIOR DO QUE NA POPULAÇÃO MASCULINA. POR FIM, 

SE DISSE HONRADO POR SER AUTOR DO PROJETO QUE DECLARA 

UTILIDADE PÚBLICA O “CENTRO DE REABILITAÇÃO JESUS VIVE 

RESGATANDO VIDAS”, AGRADECENDO ANTECIPADAMENTE AOS PARES, 
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POIS TEM CERTEZA QUE O PROJETO VAI SER APROVADO, DEVIDO A SUA 

IMPORTÂNCIA PARA A CIDADE. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA PARABENIZOU A INICIATIVA DOS REPRESENTANTES DA 

INSTITUIÇÃO, SENHORA ROSÂNGELA, WANDERLÉIA E DR. MÁRIO. O 

VEREADOR DESTACOU QUE O PROBLEMA DAS DROGAS ATUALMENTE É 

UMA QUESTÃO MAIS DO QUE SOCIAL QUE ESTÁ DESTRUINDO A 

SOCIEDADE, DEVENDO-SE APOIAR E PARABENIZAR A EQUIPE DA 

INSTITUIÇÃO PELA INICIATIVA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO SENHOR WANDERLEI COLODETTI, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. APÓS, COMENTOU ACERCA DO DIFÍCIL MOMENTO NO FINAL 

DE 2013, EM QUE A CIDADE PASSOU EM VIRTUDE DAS FORTES CHUVAS E 

ALAGAMENTOS QUE OCORRERAM NA REGIÃO, AFIRMANDO QUE AS 

ENTIDADES E EMPRESAS, QUE AJUDARAM NESSE MOMENTO TÃO DIFÍCIL 

NÃO SERÃO ESQUECIDAS DE FORMA ALGUMA, SALIENTANDO QUE ENVIARÁ 

OS AGRADECIMENTOS AS ENTIDADES OFICIAIS E A PRESIDÊNCIA DA 

REPÚBLICA, RESSALTANDO QUE DESEJA QUE A ATUAÇÃO DE CADA OFICIAL 

DAS FORÇAS, MUNICIPAL, ESTADUAL E FEDERAL, CONSTE EM SEUS 

CURRÍCULOS DEMONSTRANDO ASSIM, O NOSSO AGRADECIMENTO PELO 

QUE FIZERAM AOS MUNÍCIPES DE LINHARES. ATO CONTÍNUO, O 

PRESIDENTE COLOCOU EM APRECIAÇÃO AS MOÇÕES DE AGRADECIMENTO, 

PROPOSTAS PELOS VERADORES DA CÂMARA MUNICIPAL, AOS 

INTEGRANTES DAS FORÇAS AÉREAS E AOS REPRESENTANTES DA POLÍCIA 

RODOVIÁRIA FEDERAL, QUE ATUARAM NAS ENCHENTES DO MUNICÍPIO, 

SENDO APROVADAS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. PELA ORDEM, 

O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, LEMBROU DO TRABALHO DA GUARDA 

MUNICIPAL DE LINHARES, RESSALTANDO QUE ESSA TAMBÉM FAZ JUS À 

HOMENAGEM ORA EM VOTAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ESCLARECEU QUE ESTÁ AGUARDANDO OS NOMES DA GUARDA MUNICIPAL, 
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BEM COMO DA SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO, DAS EMPRESAS QUE 

CONTRIBUÍRAM COM MÁQUINAS, EQUIPAMENTOS E MATERIAL HUMANO 

PARA QUE SEJA FEITA A JUSTA HOMENAGEM. NA SEQUÊNCIA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU OS AGRADECIMENTOS AO 

SECRETÁRIO JOSÉ CARLOS FIOROT E AO PREFEITO MUNICIPAL, PELO 

LANÇAMENTO DO BELÍSSIMO EVENTO “FESTIVAL DOS SABORES” QUE ESTÁ  

ACONTECENDO NO MUNICÍPIO DE LINHARES. DESTACANDO E 

AGRADECENDO A PARTICIPAÇÃO DAS SEGUINTES EMPRESAS: BAR E 

PIZZARIA CALIMAN, BOTECÃO DO RICARDO, CASA DO AÇAÍ, CALDO E CIA, 

CERIMONIAL DA PRAIA, CHAPA DO JAPA, CHURRASCARIA LOS PAGOS, 

D'MERCEDES PIZZARIA, DEGUSTE FOGÃO A LENHA, DOM PASCOAL 

RESTAURANTE, FRANGUINHO EXPRESSO, FUNDO DE QUINTAL, JOÃO DE 

BARRO RESTAURANTE, LÁ NA TY, LA RÚSTICO, MARILDA BRASIL 

RESTAURANTE, OUTLAW, PIZZARIA 300 GRAUS, PIZZARIA LA PASTA, PRATO 

FINO RESTAURANTE, QUIOSQUE CHOPP BRAHMA, RESTAURANTE 

ALIMENTAR, PRATO: CEASAR DE FRANGO ALIMENTAR, RESTAURANTE ALTA 

PRESSÃO, RESTAURANTE E PIZZARIA COLONNA, RESTAURANTE LOS 

PAGOS, RESTAURANTE PEIXE E COMPANHIA, RESTAURANTE SABORES DA 

TERRA, VILA DO CREPE E DESTACOU QUE ESSE FESTIVAL INCENTIVA E 

FOMENTA O COMÉRCIO NO MUNICÍPIO, CONVIDANDO OS COMERCIANTES 

QUE NÃO PUDERAM PARTICIPAR, A ESTAREM PRESENTES NO PRÓXIMO 

EVENTO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

CUMPRIMENTOU A TODOS E SALIENTOU A GRANDE CONTRIBUIÇÃO DO 

SENHOR WANDERLEI COLODETTI, PARA O MUNICÍPIO DESTACANDO SUA 

PARTICIPAÇÃO NO “PROJETO RAIO DO SOL”, QUE FOI TÃO ÚTIL À 

POPULAÇÃO LINHARENSE. O VEREADOR COMENTOU SOBRE SEU 

REQUERIMENTO QUE VISA HOMENAGEAR O SENHOR PEDRO GRASSI, 

PROPRIETÁRIO DOS “SUPERMERCADOS GRASSI”, QUE SEMPRE PRESTOU 

UM TRABALHO MUITO BOM A SOCIEDADE, NÃO SÓ PELO ATENDIMENTO DE 
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SEU COMÉRCIO, MAS, TAMBÉM POR SEU ENVOLVIMENTO NAS CAUSAS 

SOCIAIS DO MUNICÍPIO. DESTACANDO QUE ESSA É UMA OPORTUNIDADE DE 

SE HOMENAGEAR ESSES CIDADÃOS ENQUANTO AINDA ESTÃO VIVOS. 

AMANTINO DECLAROU QUE O ATUAL GOVERNO MUNICIPAL USOU A 

“BANDEIRA” DA SAÚDE PARA SE ELEGER, DIZENDO NÃO CULPAR SOMENTE 

O PREFEITO, POIS SE RECORDA QUE NO DIA DAS ELEIÇÕES O ENTÃO 

CANDIDATO ESTAVA ACOMPANHADO DE DEZENAS DE MÉDICOS VESTIDOS 

DE BRANCO, NO COLÉGIO MARÍLIA DE REZENDE, MAS, VÊ QUE HOJE ESSE 

PROFISSIONAIS JÁ “ABANDONARAM O BARCO”, NÃO SENDO TAL ATITUDE 

ACEITÁVEL JÁ QUE INDUZIRAM A POPULAÇÃO A VOTAR EM UM CANDIDATO 

QUE ESTAVA PROMETENDO COISAS QUE NÃO PODIA CUMPRIR. 

ENFATIZANDO QUE A SITUAÇÃO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO É REALMENTE 

LAMENTÁVEL, CITANDO O CASO DE UMA JOVEM SENHORA, QUE ESTAVA 

COM PROBLEMAS DE CÁLCULO RENAL, COM A CIRURGIA MARCADA PARA 

OUTUBRO DE 2013, E COM TODOS OS EXAMES REALIZADOS E JÁ 

VENCENDO, MAS, MESMO ASSIM NÃO CONSEGUIA FAZER A CIRURGIA, 

ESCLARECENDO QUE TENTOU AJUDAR, MAS NÃO TINHA ACESSO AQUELA 

SECRETARIA, E QUE POR FIM AO LIGAR PARA FAMÍLIA DA JOVEM SOUBE 

QUE ELA TINHA RECORRIDO AO VEREADOR DR. CARDIA PARA OPERÁ-LA, 

MAS INFELIZMENTE ELA PERDEU O RIM, PELO ATRASO DA CIRURGIA. 

AMANTINO RELATOU AINDA PROBLEMAS COM O RECOLHIMENTO DE LIXO 

NO BAIRRO CANIVETE E EM TODA CIDADE, DIZENDO QUE NÃO PODE SE 

CALAR, POIS OS VEREADORES REPRESENTAM A SOCIEDADE DE LINHARES 

E RECEBEM COBRANÇAS A TODO MINUTO DOS MUNÍCIPES E HÁ VEREADOR 

QUE PENSA ATÉ EM RENUNCIAR, POR QUE NÃO TEM SEUS PEDIDOS 

ATENDIDOS. RESSALTANDO QUE SÓ RESTA PEDIR À POPULAÇÃO QUE SE 

PREVINA, PARA EVITAR NECESSITAR DA SAÚDE PÚBLICA, QUE SE VÊ TÃO 

EMPOBRECIDA POR ESTE CAOS NA SAÚDE, UTILIZANDO SEUS RECURSOS E 

VENDENDO SEUS BENS MATERIAIS PARA LEVAR SEUS DOENTES NOS 
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MÉDICOS PARTICULARES. O VEREADOR FRISOU QUE O PAPEL DO 

VEREADOR É COBRAR A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL E PEDIR QUE FAÇA 

ALGUMA COISA PARA AJUDAR A POPULAÇÃO, E POR FIM PEDIR A DEUS QUE 

NOS AJUDE A NÃO PRECISAR RECORRER À SAÚDE PÚBLICA DO MUNICÍPIO 

DE LINHARES. INSCRITO O VEREADOR RENATO RANGEL, CONGRATULOU-SE 

COM TODOS E FEZ UM DESABAFO EMOCIONADO DE TUDO QUE ELE E SUA 

FAMÍLIA SOFRERAM NO ANO DE 2013, COM INÚMERAS TENTATIVAS DE 

PESSOAS COM DENÚNCIAS MONTADAS, TOMAREM SEU MANDATO. RENATO 

LEMBROU QUE TODOS OS PROCESSOS CONTRA SUA PESSOA NÃO 

TIVERAM SUCESSO, PREVALECENDO INFELIZMENTE APENAS A DENUNCIA 

DE UMA PESSOA QUE RECEBEU ROUPAS USADAS NA LOCALIDADE DE 

BEBEDOURO, DIZENDO RESPEITAR E PARABENIZAR A ATITUDE DA 

MAGISTRADA QUE JULGOU O CASO. RESSALTANDO, QUE ESSA PESSOA 

QUE RECEBEU AS ROUPAS USADAS NÃO TINHA NENHUM VINCULO COM 

SUA PESSOA, E QUE A PRÓPRIA PESSOA DISSE QUE FAZIA UM PROJETO 

VOLUNTÁRIO NA IGREJA. O VEREADOR ENFATIZOU QUE FOI PERSEGUIDO 

TODO O ANO DE 2013 E NOVAMENTE JÁ NO INÍCIO DE 2014, RESSALTANDO 

AINDA AS PERSEGUIÇÕES AO VEREADOR DR. CARDIA E AO SAUDOSO JUCA 

GAMA, QUE POR SEU CORAÇÃO FRÁGIL NÃO SUPORTOU. RENATO DISSE 

QUE SUA INDIGNAÇÃO TAMBÉM É COM ALGUNS MEIOS DE COMUNICAÇÃO 

QUE PUBLICARAM QUE ELE SERIA PRESO E PERDERIA SEU MANDATO, NÃO 

PROCURANDO A JUÍZA OU O CARTÓRIO ELEITORAL PARA VERIFICAR SE OS 

FATOS ERAM CAUSA DE CASSAÇÃO. PARABENIZANDO A COMPETÊNCIA E 

IMPARCIALIDADE DA PROCURADORIA E DA PRESIDÊNCIA DA CASA, PELO 

MODO QUE CONDUZIRAM A QUESTÃO. RESSALTANDO SER AGRADECIDO A 

DEUS, PORQUE FOI CONDENADO SOMENTE POR DAR ROUPA VELHA À UMA 

PESSOA, LEMBRANDO QUE EM SEU PROGRAMA EM UMA RÁDIO, FAZ ISSO 

TODOS OS DIAS E AJUDA PESSOAS HÁ MAIS DE VINTE ANOS E NUNCA 

PEDIU VOTOS À ESSAS PESSOAS. O VEREADOR RESSALTOU QUE TODOS 
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OS EPISÓDIOS O DEIXARAM MAIS FORTE, E QUE ORGULHA DE FAZER 

PARTE DESTA CÂMARA, SÓ EXISTINDO UMA HIPÓTESE DESSAS PESSOAS 

MÁ INTENCIONADAS TOMAREM SEU LUGAR QUE É SE ACONTECER ALGUMA 

COISA E ELE PERDER A VIDA. ENFATIZANDO QUE APESAR DE TUDO QUE 

FIZERAM CONTRA SUA PESSOA, ELE ESTÁ DE PÉ, COM SAÚDE E NADA IRÁ 

O ABALARÁ, POIS SERVE A DEUS QUE É FIEL, E, AGRADECENDO O APOIO 

DO PRESIDENTE DA MESA E DE TODOS OS VEREADORES. INSCRITO, O 

VEREADOR TEIXEIRA DISSE NÃO ENTENDER O PORQUÊ DE MESMO COM O 

AUMENTO DA QUANTIDADE DE MÉDICOS NA USL DO BAIRRO ARAÇÁ, MAS, 

OS PROFISSIONAIS NÃO TÊM PACIENTES AGENDADOS PARA ATENDER 

NAQUELA UNIDADE DE SAÚDE. O VEREADOR GARANTIU QUE OS OBJETIVOS 

DE MELHOR ATENDER A POPULAÇÃO COM A IMPLANTAÇÃO DA CENTRAL DE 

REGULAÇÃO NÃO ESTÃO ACONTECENDO E AO CONTRÁRIO ESTÃO 

DIFICULTANDO A MARCAÇÃO DE CONSULTAS. TEIXEIRA APRESENTOU 

DOCUMENTOS APONTANDO QUE VÁRIOS MÉDICOS COMPARECERAM A USL, 

MAS NÃO HAVIAM PACIENTES AGENDADOS, E APRESENTOU NÚMEROS QUE 

MOSTRAM QUE OS ATENDIMENTOS A PARTIR DO MÊS DE SETEMBRO DE 

2013 CAÍRAM DE 3.700 CONSULTAS PARA 1.228 CONSULTAS. DESTACANDO 

QUE O CENTRO DE ESPECIALIDADES DE LINHARES, NÃO MAIS EXISTE, 

DEVIDO A ESSES PROBLEMAS E A FALTA DE ESTRUTURA. INSCRITO, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU 

ACERCA DA SITUAÇÃO DAS PONTES DE SÃO RAFAEL E REGIÃO DE RIO 

BANANAL, APRESENTANDO SLIDES DA REALIDADE DOS LOCAIS E 

SOLICITANDO A PREFEITURA QUE ENVIE EQUIPE TÉCNICA OBJETIVANDO 

SOLUCIONAR OS PROBLEMAS. LEMBRANDO AINDA, A SITUAÇÃO DA 

ESTRADA DE SÃO RAFAEL QUE ESTA REPLETA DE BARREIRAS E 

RESSALTANDO QUE AS MÁQUINAS JÁ ESTÃO TRABALHANDO NO LOCAL, 

MAS QUE ESSA AÇÃO DEMOROU MUITO A ACONTECER. A SEGUIR, 

COMENTOU ACERCA DO PEDIDO DA POPULAÇÃO DE BARRA SECA PARA 
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REATIVAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE QUE FUNCIONAVA NA IGREJA, E DOS 

ABRIGOS DE ÔNIBUS DO “RECANTO DOS LAGOS” QUE FORAM RETIRADOS 

PELA PREFEITURA. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SE DISSE 

AGRADECIDO PELOS VEREADORES ENTENDEREM E EXPLANAREM SOBRE O 

CAOS NA SAÚDE DO MUNICÍPIO. AFIRMANDO QUE NÃO TEMOS MAIS 

SECRETARIA DE SAÚDE NO NOSSO MUNICÍPIO, RESSALTANDO A 

IMPORTÂNCIA QUE CADA UM SE MANIFESTE PARA QUE O PREFEITO 

ENTENDA QUE NÃO SE ESTÁ FAZENDO OPOSIÇÃO E SIM ESTÁ SE 

ALERTANDO SOBRE O CAOS DA SAÚDE. CARDIA CITOU PROBLEMAS DE 

FALTA DE FRAUDAS NA REDE PÚBLICA. APÓS, LEMBROU QUE POSTOU EM 

SUA PAGINA PESSOAL NA INTERNET UMA FOTO DENUNCIANDO UMA KOMBI, 

“CAINDO AOS PEDAÇOS”, QUE FAZIA O TRANSPORTE DE ALUNOS NA 

REGIÃO DO CHAPADÃO DAS PALMINHAS, NA QUAL UMA PORTA CAIU 

MACHUCANDO UM DOS ALUNOS. DECLARANDO QUE DENUNCIO O FATO À 

SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO E QUE RECEBEU UMA LIGAÇÃO DA MESMA, 

DIZENDO QUE CONSTATOU O PROBLEMA E QUE A LINHA NÃO ERA DE SUA 

RESPONSABILIDADE, MAS MANDOU SUSPENDER AQUELE TRANSPORTE E 

PROMETEU QUE ENVIARÁ UMA VAM COM AR CONDICIONADO PARA 

ATENDER AQUELA REGIÃO. PARABENIZANDO A ATITUDE DA SECRETÁRIA 

EM BUSCAR A RESOLUÇÃO DO PROBLEMA, SALIENTANDO QUE GOSTARIA 

QUE SUAS DENÚNCIAS QUANTA SAÚDE FOSSEM TRATADAS DA MESMA 

FORMA, DIZENDO QUE MUITAS VEZES AS INFORMAÇÕES NÃO CHEGAM AO 

PREFEITO. CARDIA APELOU AOS SECRETÁRIOS E AO PREFEITO, QUE 

FAÇAM UM PACTO NO SENTIDO DE TODOS SE UNIREM OBJETIVANDO O 

CRESCIMENTO DA CIDADE E A MELHORA NA SAÚDE PÚBLICA. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES CUMPRIMENTOU À TODOS, E DECLAROU QUE 

A SAÚDE NO MUNICÍPIO ESTÁ UM CAOS, SENDO COBRADO DIARIAMENTE 

PELOS CIDADÃOS, MAS AFIRMANDO QUE A CASA LEGISLATIVA NÃO TEM 

FUGIDO À SUA RESPONSABILIDADE, E VEM FAZENDO REQUERIMENTOS E 
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COBRADO ATRAVÉS DA TV MELHORIAS POR PARTE DA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE A POPULAÇÃO ESTÁ INDIGNADA E 

QUER RESPOSTAS DE IMEDIATO, DESTACANDO QUE TENTA NÃO SER TÃO 

CRITICO EM SUAS PALAVRAS, MAS QUANDO VEM AQUI RECLAMAR É 

PORQUE A SITUAÇÃO JÁ PASSOU DOS LIMITES. CITANDO QUE HÁ VÁRIOS 

MESES NO POSTO BAIRRO AVISO NÃO HÁ PROFISSIONAIS PARA FAZER 

ACOMPANHAMENTO DE PRÉ-NATAL, SEM CONTAR O PROBLEMA DE 

ESTRUTURA JÁ COBRANDO VÁRIAS VEZES DESDE O ANO PASSADO, 

CITANDO QUE AGUARDA A LICITAÇÃO, PARA REALIZAR TAL OBRA, 

PROMETIDA PELO PREFEITO EM PARCERIA COM O GOVERNO ESTADUAL, 

MAS AINDA NADA FOI FEITO. APÓS, LEMBROU DE ALGUNS PROJETOS 

APROVADOS NESTA CASA DE LEIS, COMO O DAS ESCOLAS, DO POSTO DE 

EXAMES ESPECIALIZADOS, DO DPJ, SENDO QUE O PRAZO DE UM ANO E 

SEIS MESES PARA CONCLUSÃO DAS OBRAS ESTÁ CORRENDO E SE DEVE 

COBRAR RESPOSTAS E AÇÕES, POIS OS PROJETOS QUE BENEFICIAM À 

POPULAÇÃO NÃO DEVEM FICAR “SÓ NO PAPEL”. O VEREADOR FALOU DE 

SUA ALEGRIA AO SABER QUE SE INICIARAM A INSTALAÇÃO DAS CÂMERAS 

DE MONITORAMENTO NO BAIRRO AVISO, QUE TANTO NECESSITA DE AÇÕES 

PREVENTIVAS CONTRA A VIOLÊNCIA, RESSALTANDO AINDA QUE EM BREVE 

O BAIRRO TAMBÉM CONTARÁ COM UM DPM, E AGRADECENDO A TODOS OS 

ENVOLVIDOS NESSAS AÇÕES QUE VEM AO ENCONTRO DAS ASPIRAÇÕES 

DOS MUNÍCIPES. FABRÍCIO AINDA DECLAROU QUE ESTEVE COM O 

SECRETÁRIO WILSON, OCASIÃO QUE TEVE UM SINAL POSITIVO QUANTO A 

INSTALAÇÃO DE POSTES DE ILUMINAÇÃO NAS ENTRADAS DAS “CASINHAS”, 

DA UTCG, E EM POVOAÇÃO. LEMBRANDO AINDA DO ATENDIMENTO AO SEU 

REQUERIMENTO PARA REVITALIZAÇÃO DA ENTRADA DO BALNEÁRIO DO 

PONTAL DO IPIRANGA, E DECLARANDO QUE SE DEVEM ELOGIAR AS COISAS 

BOAS QUE SÃO FEITAS NO MUNICÍPIO. APÓS, DECLAROU SUA 

INSATISFAÇÃO COM O DER, QUE NÃO COLOCOU O QUEBRA-MOLAS NA 
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REGIÃO DE AGROVILA, LOCAL DE CONSTANTES ATROPELAMENTOS E 

INTENSO FLUXO DE VEÍCULOS. FABRÍCIO AGRADECEU A ATITUDE SOLÍCITA 

DO SECRETÁRIO WILSON, QUE SEMPRE LHE DÁ RESPOSTAS SOBRE O 

ANDAMENTO DE SEUS REQUERIMENTOS, DESTACANDO A IMPORTÂNCIA DA 

ILUMINAÇÃO DAS ROTATÓRIAS DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO PONTAL, 

QUE VAI PROPORCIONAR MAIS SEGURANÇA AOS UTILIZADORES DA VIA. O 

VEREADOR PEDIU APOIO DA GUARDA MUNICIPAL NA ORGANIZAÇÃO E 

FISCALIZAÇÃO DO TRÂNSITO NAS RUAS DO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA. PEDINDO QUE O PRESIDENTE DA MESA ENVIE DOCUMENTO AO 

DER, E FAÇA UMA COMISSÃO DE VEREADORES PARA QUE POSSAM IR ATÉ A 

SEDE DA ENTIDADE, VERIFICAR O QUE ESTÁ ACONTECENDO PARA 

OCORRER TANTA DEMORA NA INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LEMBROU QUE FOI FEITO UM 

REQUERIMENTO JUNTO AO DER, EM VITÓRIA DE ACORDO COM O MODELO 

INDICADO POR UM FUNCIONÁRIO QUE ESTAVA NO LOCAL, SOBRE UMA 

SOLICITAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NO KM 12 DA VIA NO SENTIDO RIO 

BANANAL, OCASIÃO EM QUE A COMUNIDADE INTERDITOU A VIA, MAS ATÉ O 

MOMENTO NADA FOI FEITO. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

CONGRATULOU-SE COM TODOS E SALIENTOU QUE A PARTE DOS 

VEREADORES PARA O ATENDIMENTO DOS ANSEIOS DA POPULAÇÃO ESTÁ 

SENDO FEITA, DESTACANDO QUE ESTÁ FAZENDO VISITAS SEMANAIS EM 

TODOS OS BAIRROS DO MUNICÍPIO, COM O OBJETIVO DE ESTREITAR A 

CONVERSA E ABRIR DIÁLOGO SOBRE AS NECESSIDADES DA POPULAÇÃO, 

ESTÉFANO INFORMOU QUE O PROJETO COMEÇOU PELO BAIRRO 

INTERLAGOS, MAS QUE CHEGARÁ A TODOS OS BAIRROS DA CIDADE. APÓS, 

LEMBROU DAS PARCERIAS COM O GOVERNO ESTADUAL, CITANDO A DA  

CONSTRUÇÃO DA USL, QUE TEM O PRAZO DE 16 MESES, E QUE SE NÃO 

FOR CONSTRUÍDA TODOS SAEM PERDENDO, APELANDO AO CHEFE DE 

GABINETE HÉLIO POMPERMAYER, QUE DE ALGUMA FORMA BUSQUEM OS 
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PROJETOS QUE FORAM FIRMADAS PARCERIAS, OBJETIVANDO AGILIZAR 

ESSAS OBRAS. DESTACANDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO TAMBÉM É NO 

SENTIDO DE QUE POR SER ESSE UM ANO ELEITORAL, A LEGISLAÇÃO DEVE 

SER RESPEITA, O QUE POR CERTO PODE ATRAPALHAR O ANDAMENTO DAS 

OBRAS, E ATÉ O MOMENTO NADA FOI FEITO. SALIENTADO QUE SUA FALA É 

NO SENTIDO DE ALERTAR O PODER ESTADUAL, O QUAL TEM TANTO 

APREÇO, E QUE COMO REPRESENTANTE DO POVO LINHARENSE NADA NEM 

NINGUÉM O IRÁ CALAR. POR FIM, PARABENIZOU O PRESIDENTE DA CÂMARA 

POR TER SEGURADO OS PROJETOS PARA MOSTRAR À POPULAÇÃO A 

TRANSPARÊNCIA DESTA CASA. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

CONGRATULOU-SE COM TODOS E DISSE QUE É NECESSÁRIO COBRAR DAS 

AUTORIDADES, MAS, TAMBÉM RECONHECER QUANDO AS COISAS ESTÃO 

ANDANDO, TENDO-SE CUIDADO AO USAR A PALAVRA PARA NÃO 

OCASIONAR MAIS PROBLEMAS AINDA. RESSALTANDO QUE A CÂMARA DEVE 

TRABALHAR E TAMBÉM SER PARCEIRA DO EXECUTIVO, POIS QUANDO ESSA 

NÃO SOMA ESFORÇOS, O MUNICÍPIO É QUE PERDE. TARCISIO AFIRMOU 

QUE QUANTO ÀS OBRAS QUE O GOVERNADOR FEZ COMPROMISSO COM O 

PREFEITO E QUE ELE ESTÁ ACOMPANHANDO, SERÁ DADA RESPOSTA NA 

SEGUNDA-FEIRA, POIS O GOVERNADOR RENATO CASAGRANDE NÃO TEM 

INTENÇÃO DE ENGANAR QUALQUER PESSOA.  MAS, AQUELAS OBRAS QUE 

TÊM SECRETÁRIO FAZENDO PUBLICIDADE EM JORNAIS E DIZENDO QUE VAI 

TRAZER TAIS OBRAS, ELES QUE PRESTEM CONTAS. TARCÍSIO INFORMOU 

QUE A DEMORA PARA ACERTAR AS VIAS DE SÃO RAFAEL É EM RAZÃO DA 

ESTRADA SER ESTADUAL, SENDO QUE O GOVERNO ESTADUAL SE 

COMPROMETEU COM O PREFEITO MUNICIPAL, EM FORNECER 7 CAÇAMBAS, 

3 PÁS-CARREGADEIRAS E QUATRO RETRO-ESCAVADEIRA, MAS O ESTADO 

ATRASOU O ENVIO DAS MÁQUINAS, OCASIONANDO A DEMORA NA 

REGULARIZAÇÃO DA VIA. ENTRETANTO, AS MÁQUINAS CHEGARAM E O 

MUNICÍPIO NÃO GASTOU NADA COM ISSO. LEMBRANDO AINDA DA AÇÃO DO 
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GOVERNO DO ESTADO NO PONTAL QUE ESTAVA DESTRUÍDO, E QUANDO O 

GOVERNO ESTADUAL CHEGOU COLOCOU MAQUINÁRIO, ESTRUTURA, 

EQUIPES E ENTREGOU PARA O MUNICÍPIO CONDUZIR, DESTACANDO QUE 

AINDA HÁ ALGUMA COISA PARA FAZER, MAS A OBRA ESTÁ PRONTA. 

TARCÍSIO ENFATIZOU QUE ESTA CASA DEVE COBRAR SEMPRE, MAS 

TAMBÉM, RECONHECER QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES TEM GRANDES 

ÁREAS URBANAS E RURAIS, E QUE O ESTADO TEM SIDO PARCEIRO E 

PRESENTE. POR FIM, DECLAROU QUE O SECRETÁRIO WILSON É 

EXCELENTE NA SUA FUNÇÃO, E QUE OS PROBLEMAS QUANTO AO 

RECOLHIMENTO DE LIXO, SE DEVEM AO CONTRATO DO GOVERNO 

ANTERIOR QUE FOI MANTIDO SEM REAJUSTE, SITUAÇÃO QUE PODERÁ 

FICAR INSUSTENTÁVEL NÃO SE REAJUSTANDO OS VALORES. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA, ESCLARECEU QUE SUA CRÍTICA REFERENTE A 

ESTRADA DE SÃO RAFAEL, É NO SENTIDO DE QUE NÃO FOI JUSTO QUE SE 

ESPERASSE TANTO PELA A AÇÃO DO GOVERNO DO ESTADO, COLOCANDO 

EM RISCO A VIDA DA POPULAÇÃO, VISANDO A ECONOMIA AOS COFRES 

PÚBLICOS. APÓS, AFIRMOU QUE O GOVERNO DO ESTADO TEM FEITO SUA 

PARTE, INFORMANDO QUE O HOSPITAL RIO DOCE PAROU DE ATENDER 

NOVOS PACIENTES ONCOLÓGICOS, SÓ ATENDENDO OS ANTIGOS, HAJA 

VISTA QUE O GOVERNO DO ESTADO NÃO REPASSOU UMA VERBA DE UM 

MILHÃO DE REAIS QUE DEVE A FUNDAÇÃO. RESSALTANDO, FOI MUITO BEM 

ATENDIDO PELO REPRESENTANTE DO GOVERNO E QUE ESTE JÁ SINALIZOU 

A SITUAÇÃO PARA SUBSECRETÁRIA DE SAÚDE. ELOGIANDO A POSTURA DO 

VEREADOR TARCÍSIO E PEDINDO E ELE EXIJA MAIS NO QUE TANGE A 

SAÚDE DO POVO LINHARENSE. CONTINUANDO O VEREADOR TARCÍSIO 

DIZENDO QUE EM SUA OPINIÃO É NECESSÁRIO DAR UMA “SACUDIDA” NO 

SETOR DE SAÚDE E QUE O SENTIMENTO DA CÂMARA É SATISFAZER OS 

ANSEIOS DA SOCIEDADE, MAS QUE A TAREFA NÃO É FÁCIL E NECESSITA DE 

PARCEIROS PARA TER SUCESSO. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO 
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ARGUMENTOU QUE A QUESTÃO DE DIZER QUE O PREFEITO NÃO SABE DE 

ALGUMAS SITUAÇÕES QUE ACONTECEM NO MUNICÍPIO, NÃO PODE SER 

MAIS DITA, SENDO A RESPONSABILIDADE DO PREFEITO. DIZENDO SE 

RECORDAR DA CAMPANHA ELEITORAL, QUANDO ESTE DIZIA QUE HAVIA 

DINHEIRO PARA TUDO E QUE RESOLVERIA TUDO. O VEREADOR AFIRMOU 

QUE A POPULAÇÃO ESTÁ MAIS INDIGNADA POR ESTA RAZÃO, DIZENDO QUE 

SE O GOVERNO TIVESSE A HUMILDADE DE IR PERANTE A POPULAÇÃO 

PEDIR DESCULPAS E AJUDA PARA RESOLVER A SITUAÇÃO, SERIA UM 

GESTO DE GRANDEZA. MAS, O QUE ESTÁ HAVENDO ATUALMENTE É A 

FALTA DE SENSIBILIDADE, POIS NÃO SE ESTÃO DANDO A DEVIDA ATENÇÃO 

ÀS PESSOAS, QUESTIONANDO SE A ADMINISTRAÇÃO NÃO SABE DA ATUAL 

SITUAÇÃO DA SAÚDE, OU SE NÃO HÁ UMA FORMA DE RESOLVER ISSO, COM 

UM EMPENHO MAIOR DO GOVERNO E DOS SECRETÁRIOS. CONTINUANDO, O 

VEREADOR TARCÍSIO DISSE QUE COM CERTEZA AS INFORMAÇÕES 

APRESENTADAS AQUI SÃO REPASSADAS PELO SECRETÁRIO DE GABINETE 

AO PREFEITO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE NÃO 

FOI PERMITIDO RETIRAR OS ENTULHOS DA ESTRADA DE SÃO RAFAEL 

ANTERIORMENTE POR SE TRATAR DE UMA RODOVIA ESTADUAL, MAS AS 

MÁQUINAS JÁ CHEGARAM E ESTÃO TRABALHANDO NO LOCAL, INCLUSIVE 

CHEGANDO A GALERIA PARA SER COLOCADA NA REGIÃO DE SANTO 

HILÁRIO, MAS A RESPONSABILIDADE DA INSTALAÇÃO DA MESMA É DA 

PREFEITURA MUNICIPAL. APÓS, AGRADECEU A SECRETARIA DE OBRAS, 

PELO ATENDIMENTO A SOLICITAÇÃO REFERENTE AO “BECO 10”, DO BAIRRO 

SHELL, E ALERTANDO A SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA, QUE 

CHEGOU DENUNCIA A OUVIDORIA DESSA CASA, DE QUE NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS, CARRETAS ESTÃO ESTACIONADAS A MESES SERVINDO DE 

ESCONDERIJO PARA MARGINAIS PRATICAREM ASSALTOS AOS 

PRATICANTES DE CAMINHADAS. NA SEQUÊNCIA, AGRADECEU O EMPENHO 

DO FUNCIONÁRIO SANSÃO DA PREFEITURA NAS OBRAS DE 
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RECONSTRUÇÃO DE PONTAL DO IPIRANGA, QUE RECEBERÁ UMA 

PROGRAMAÇÃO DE CARNAVAL QUE ENTRARÁ PARA A HISTÓRIA DO 

MUNICÍPIO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS.133/2014 E 139/2014, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.066/2014 

COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL PELA MANUTENÇÃO DO VETO DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

SOBRE O PROJETO DE VETO Nº.134/2014, SENDO APROVADO O PARECER 

PELA MANUTENÇÃO DO VETO, POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO VETO PROTOCOLADO 

SOB O Nº.139/2014, SENDO APROVADO A MANUTENÇÃO DO VETO NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA, PARA COMUNICAÇÃO DA 

DECISÃO DESTA CASA DE LEIS AO EXECUTIVO MUNICIPAL, REGISTRANDO-

SE AS ABSTENÇÕES DOS VEREADORES TEIXEIRA E ESTÉFANO SILOTE, E, 

OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES DR. CARDIA, AMANTINO 

PEREIRA PAIVA E RENATO RANGEL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.133/2014, DE AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.133/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE PROJETO DE LEI Nº.066/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUÇÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.066/2014, SENDO 
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APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, O VEREADOR DR. CARDIA COMENTOU QUE O MUNICÍPIO DÁ UM 

SUBVENÇÃO AO HOSPITAL RIO DOCE, PARA QUE ESTE FAÇA A URGÊNCIA E 

EMERGÊNCIA. E, QUE ESSE REPASSE É DESTINADO AO PAGAMENTO DOS 

MÉDICOS QUE FAZEM AQUELE ATENDIMENTO DE PRONTIDÃO. 

SALIENTANDO QUE DESDE A ADMINISTRAÇÃO PASSADA NÃO HÁ 

ACRÉSCIMO NESSE REPASSE. O VEREADOR INFORMOU QUE A CORREÇÃO 

DOS VALORES DESSES ÚLTIMOS TRÊS ANOS SERIA DE CERCA DE 

18%(DEZOITO POR CENTO), O QUE FOI PLEITEADO, MAS O PREFEITO 

CONCEDEU 5,85%(CINCO VIRGULA OITENTA E CINCO POR CENTO). 

ESCLARECENDO QUE O INTUITO DE SUA EMENDA É DE TER UM MECANISMO 

PARA SE REDISCUTIR A QUESTÃO EM SEIS MESES. CARDIA SE DISSE MUITO 

TRISTE, AO RECEBER A COMUNICAÇÃO DOS ANESTESISTAS, 

NEUROCIRURGIÕES E OBSTETRAS, QUE A PARTIR DO DIA 27 PODERIAM 

PARALISAR SUAS ATIVIDADES. RESSALTANDO QUE NESSA HIPÓTESE, SE 

OCORRER ALGUMA SITUAÇÃO A CULPARA NÃO SERÁ DOS MÉDICOS E SIM 

DA ADMINISTRAÇÃO ATUAL QUE SE NEGA A CONVERSAR, POIS OS 

MÉDICOS DERAM UM PRAZO PARA QUE HAJA NEGOCIAÇÃO, MAS A 

CONVERSA ESTÁ SENDO NEGADA. EM TEMPO, O VEREADOR TEIXEIRA 

JUSTIFICOU SUA ABSTENÇÃO, DIZENDO QUE SE DEVE OBSERVAR OS DOIS 

LADOS, POIS O HGL TAMBÉM NECESSITA DE AJUDA. EM TEMPO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE JUSTIFICOU SUA ABSTENÇÃO NA VOTAÇÃO 

DO VETO Nº.139/2014, ARGUMENTANDO QUE NÃO ESTAVA PRESENTE NO 

DIA DA DELIBERAÇÃO DO PROJETO OBJETO DO VETO. EM TEMPO, O 

VEREADOR DR. CARDIA, AGRADECEU O APOIO DOS VEREADORES NA 

APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº.133/2014, RESSALTANDO QUE A 

DECLARAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA PARA ESSE PROJETO QUE REPUTA 

SER UM DOS MELHORES DO MUNICÍPIO E PEDINDO QUE SEJA COMUNICADO 
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AO PREFEITO A NECESSIDADE DE SE REPASSAR ALGUMA VERBA A ESSA 

ENTIDADE QUE HOJE FOI CONTEMPLADA COMO UTILIDADE PÚBLICA. EM 

TEMPO, O VEREADOR DR. CARDIA, DECLAROU QUE HÁ NECESSIDADE DE 

INCLUSÃO DO CARGO DE MERENDEIRA LOCAL NO PROJETO DE LEI 

Nº.066/2014, PARA HAVER A REGULAMENTAÇÃO DESSAS PROFISSIONAIS, 

DECLARANDO QUE APRESENTARÁ PEDIDO FUTURAMENTE AO EXECUTIVO 

NESSE SENTIDO. EM TEMPO O VEREADOR AMANTINO, DECLAROU QUE SUA 

SUGESTÃO É DE QUE SE SOLICITE AO PREFEITO MUNICIPAL A 

ELABORAÇÃO DE UM PROJETO DE LEI QUE FAÇA A DEVIDA 

REGULARIZAÇÃO DA PROFISSÃO DE MERENDEIRA. FOI CONCEDIDO TEMPO 

DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, QUE USANDO 

A PALAVRA SOLICITOU QUE O PRESIDENTE FIZESSE COMUNICADO OFICIAL, 

REFERENTE A PALESTRA QUE DEVERÁ SER FEITA SOBRE A MOBILIDADE 

URBANA, QUE SERÁ PROFERIDA PELO PRESIDENTE ESTADUAL DO PSD, E 

ATUAL SECRETÁRIO DE TRANSPORTE PÚBLICO, SENHOR MAX DA MATA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONFIRMOU QUE O PRESIDENTE DO PSD, 

ESTARÁ PRESENTE NA CASA TRAZENDO SEU CONHECIMENTO DO SETOR, 

BEM COMO REGISTROU QUE NO MÊS DE FEVEREIRO A PREFEITURA 

DEVERÁ ANUNCIAR A AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA O PDM. RESSALTANDO 

QUE O PDM TERÁ MODIFICAÇÕES RESPONSÁVEIS FEITA POR TÉCNICOS DA 

ÁREA, E O TEMA SERÁ DEBATIDO NA CÂMARA EM BREVE. QUESTÃO DE 

ORDEM O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SOLICITOU AO PRESIDENTE QUE 

FAÇA UMA MEDIAÇÃO COM O SECRETÁRIO RODRIGO PANETO, VISANDO À 

REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO COM OS VEREADORES, POIS DESEJA SANAR 

ALGUMAS DÚVIDAS COM O MESMO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE É ISSO QUE IRÁ SER FEITO, E O SECRETÁRIO DESEJA 

TRAZER TODAS AS MODIFICAÇÕES AO CONHECIMENTO DO LEGISLATIVO, 

ONDE SERÃO DISCUTIDOS DIVERSOS ASSUNTOS SOBRE O PDM. NA 

SEQUÊNCIA, AGRADECEU À TODOS OS PRESENTES PELA PRESENÇA, E 
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INFORMOU AOS TELESPECTADORES QUE A SESSÃO SERÁ VOLTARÁ A SER 

TRANSMITIDA NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, HAJA VISTA QUE A LICITAÇÃO 

FOI PREVISTA PARA TRANSMISSÕES SOMENTE NAS SEGUNDAS-FEIRAS 

DEVIDO AO CUSTO DO VALOR DE INVESTIMENTO QUE INVIABILIZA A 

TRANSMISSÃO ÀS SEGUNDAS E TERÇAS-FEIRAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA 

A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

18 DE FEVEREIRO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  
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ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZOITO DE FEVEREIRO DE DOIS 

MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DO DIA 17/2/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR PASTOR MIRAVALDO, 

DATADO DE 17/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.286/2014 – SOLICITA REPAROS NA 

RUA RONDÔNIA Nº.182, NO BAIRRO AVISO, ONDE EXISTE UM BURACO QUE 

COLOCA EM RISCOS OS MORADORES DO LOCAL. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 

17/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.287/2014 – SOLICITANDO DISPONIBILIZAR UM 

SONAR PARA ACOMPANHAMENTO DE PRÉ-NATAL DAS GESTANTES, UM 

MÉDICO PEDIATRA, INSTALAÇÃO DE SAÍDA DE EMERGÊNCIA OU ACESSO 

PELO ANDAR INFERIOR DA UNIDADE, CONSTRUÇÃO DE UM ALMOXARIFADO, 

MELHORIAS ESTAS DESTINADA À UNIDADE DE SAÚDE “ETELVINO LOUREIRO 

SILVÉRIO”, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 17/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O N.º290/2014 – SOLICITA 
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QUE  SEJAM ESTUDADAS AS POSSIBILIDADES DE SE PROMOVER JUNTO AO 

SETOR COMPETENTE OBJETIVANDO A CONTRATAÇÃO DE MERENDEIRA. A 

PRESENTE REIVINDICAÇÃO VEM AO ENCONTRO DAS INÚMERAS 

MANIFESTAÇÕES QUE TEMOS RECEBIDO EM NOSSO GABINETE, E, ATÉ 

MESMO PESSOALMENTE. URGE SALIENTAR SENHOR PRESIDENTE E NOBRE 

PARLAMENTARES QUANTO À VIGÊNCIA DA LEI Nº. 2353, DE 13 DE MAIO DE 

2003, QUE “INSTITUI O PLANO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”, QUE FAZ REFERÊNCIAS BÁSICAS À EDUCAÇÃO DE ENSINO, 

NESTE CASO EM QUE ESPECIFICAMOS, SOBRE A DISPONIBILIZAÇÃO DE 

MERENDEIRAS EM NOSSAS ESCOLAS. CONSIDERANDO OS TANTOS 

DISPOSTOS NA REFERIDA LEI, DENTRE OS QUAIS PASSO A DEMONSTRAR 

QUE, A EDUCAÇÃO INFANTIL COMO DIREITO, PERCEBE-SE UM ESPAÇO QUE 

EXIGE COMPROMETIMENTO POLÍTICO E SOCIAL E QUE DEVE SER 

SUSTENTADO EM POLÍTICAS SÉRIAS E EM PLANEJAMENTOS 

ESTRATÉGICOS QUE CONSIDEREM O SER HUMANO EM PRIMEIRO LUGAR. E 

ASSIM REGISTRA NA LEI SUPRA, EM SEU PROGRAMA 2.2 DIRETRIZES, ONDE 

ENFATIZA QUE O DIREITO AO ENSINO FUNDAMENTAL NÃO SE REFERE 

APENAS À MATRÍCULA, MAS AO ENSINO DE QUALIDADE, ATÉ A CONCLUSÃO. 

E ASSIM, VIABILIZAR AÇÕES QUE O ACESSO E GARANTAM A PERMANÊNCIA 

E O SUCESSO DOS ALUNOS É O GRANDE DESAFIO DOS PRÓXIMOS ANOS. 

COMO ASSIM CITA NA LEI EM EPÍGRAFE QUANTO Á ALGUMAS QUESTÕES 

(TEM MUITAS OUTRAS) QUE EMBASAM AS DIRETRIZES, A SABER: QUE OS 

PROCEDIMENTOS DIDÁTICOS DOS PROFESSORES E A ORGANIZAÇÃO 

CURRICULAR POSSIBILITEM A ELABORAÇÃO DE PROJETOS COM AÇÕES 

MAIS EFICIENTES E ADEQUADAS;  INVESTIR EM NOVAS METODOLOGIAS DE 

ENSINO JUNTO AOS ALUNOS CONSIDERADOS “EM RISCO DE EVASÃO”; QUE 

AS ESCOLAS TENHAM CONDIÇÕES PEDAGÓGICAS E MATERIAIS PARA O 

BOM FUNCIONAMENTO (LABORATÓRIOS, BIBLIOTECAS, PESQUISAS, FEIRAS 

LITERÁRIAS E OUTROS); QUE OS PROJETOS ARQUITETÔNICOS SEJAM 
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ADEQUADOS À MISSÃO DE CADA ESCOLA; UTILIZAR A POTENCIALIDADE 

DAS ARTES, COM AS CONQUISTAS DAS CIÊNCIAS, DA ECOLOGIA, COMO 

CONCEITO CHAVE PARA TRANSFORMAR O ESPAÇO DA ESCOLA EM ESPAÇO 

EDUCATIVO; QUE CADA ESCOLA RECEBA A VERBA DO FNDE NO PRÓPRIO 

ESTABELECIMENTO, MESMO AS QUE TENHAM MENOS DE 20 ALUNOS;  ÁGUA 

E ENERGIA EM TODAS AS ESCOLAS. ESTUDAR MEIOS PARA OFERECER ÀS 

ESCOLAS UNIDOCENTES AUXÍLIO MERENDEIRA (AUXÍLIO FINANCEIRO A 

UMA MÃE DA COMUNIDADE). DO MESMO MOLDE DA LEI, ESTIPULA NO 

PROGRAMA 9.2 DIRETRIZES QUE É FUNDAMENTAL CENTRAR A ATENÇÃO, A 

REFLEXÃO E AÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO NA VALORIZAÇÃO 

DOS PROFESSORES. PORÉM, NÃO SE PODE DEIXAR DE CONSIDERAR QUE 

HOJE O ATO DE EDUCAR SE REVESTIU DE UMA COMPLEXIDADE QUE 

EXTRAPOLA O LIMITE DA SALA DE AULA. POR ISSO, SE A MERENDEIRA NÃO 

FOR VALORIZADA, NÃO TEREMOS EDUCAÇÃO ALIMENTAR. SE O PESSOAL 

DOS MULTI-MEIOS DIDÁTICOS (BIBLIOTECA, VIDEOTECA, INFORMÁTICA) NÃO 

FOR PROFISSIONALIZADO, OS ALUNOS NÃO VOARÃO NAS ASAS DA 

MODERNA COMUNICAÇÃO COM O MUNDO. SE OS ENCARREGADOS DA 

MANUTENÇÃO, HIGIENE E LIMPEZA FOREM REDUZIDOS A “APOIOS”, NÃO 

VAMOS DESENVOLVER A EDUCAÇÃO AMBIENTAL .  SE O SUPERVISOR E 

ORIENTADOR EDUCACIONAL, O SECRETÁRIO E O DIRETOR NÃO 

CONSTITUÍREM UMA EQUIPE IDENTIFICADA COM A PROPOSTA PEDAGÓGICA 

DA INSTITUIÇÃO NÃO HAVERÁ GESTÃO DEMOCRÁTICA E NÃO ATINGIREMOS 

A QUALIDADE SOCIAL DA EDUCAÇÃO. E ISSO É DESCRITO NA LEI. POR ISSO, 

ACREDITAMOS QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO OLHARAM COM BONS OLHOS AO QUE DISPÕE 

ESSA LEI, E QUE, NOSSOS ALUNOS SEJAM AMPARADOS DE ACORDO COM 

AS NORMAS QUE TODO GOVERNANTE ALMEJA. SENHOR PRESIDENTE, 

NOBRES PARLAMENTARES, ESTA LEI QUE ORA MENCIONAMOS, É UM 

DOCUMENTO ORIENTADOR DE ESTRATÉGIAS POLÍTICAS EDUCACIONAIS.  
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NO ENTANTO, TODA AÇÃO ALI DESCRITA, PRECISA SER AVALIADA E 

REVISTA. O PLANO MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO LINHARENSE PRECISA SER 

REVISTO, REDISCUTIDO E ACOMPANHADO COM PLANEJAMENTO E 

AVALIAÇÃO. E ATÉ QUE ISSO VENHA À TONA, SUGERIMOS A CONTRATAÇÃO 

DE PESSOAL PARA ATENDER A FUNÇÃO DE MERENDEIRA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

DATADO DE 17/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.292/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE ABRIGOS E PLACAS INDICATIVAS NAS PARADAS DE ÔNIBUS DO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 18/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.298/2014 – SOLICITA A 

INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE, OU QUE SEJA ELABORADO 

UM ESTUDO DE ADEQUAÇÃO DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO NA AVENIDA 

GUAÇUÍ, COM A AVENIDA PROFESSOR JONES, ÁREA LOCALIZADA ATRÁS DA 

“LINHARES DIESEL” NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.299/2014 – 

SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS PARA 

MANUTENÇÃO DA CICLOVIA DA AVENIDA ALEGRE NO BAIRRO AVISO, BEM 

COMO A REINSTALAÇÃO DE TACHÕES REFLETIVOS E PINTURA. 

PROTOCOLO Nº.300/2014 – SOLICITA QUE SEJAM FEITOS ESTUDOS VISANDO 

A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE UMA CICLOVIA NA AVENIDA SÃO 

MATEUS, PARTINDO DA “LINHARES DIESEL ATÉ O SENAI. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

18/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.301/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA DAS VIAS PÚBLICAS, 

BEM COMO, O RECOLHIMENTO DO LIXO DOMÉSTICO E DE ENTULHOS DO 

BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº.304/2014 – SOLICITA 

ASFALTAMENTO/CALÇAMENTO DE PARTE DA AVENIDA TOMÉ DE SOUZA, NO 

BAIRRO INTERLAGOS, MAIS PRECISAMENTE A PARTIR DO IMÓVEL DE Nº.121 
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ATÉ O FINAL DA AVENIDA. PROTOCOLO Nº.305/2014 – SOLICITADO O 

ASFALTAMENTO/CALÇAMENTO DA RUA RONDÔNIA, NO BAIRRO AVISO, MAIS 

PRECISAMENTE NO TRECHO CONHECIDO COMO “CONTORNO”. PROTOCOLO 

Nº.306/2014 – SOLICITA A O ASFALTAMENTO/CALÇAMENTO DA JUNÇÃO DAS 

RUAS IPIRANGA COM RAQUEL DE QUEIROZ, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADO DE 18/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.307/2014 – SOLICITA A LIGAÇÃO DA 

REDE TRATAMENTO DE ESGOTO DA RUA RICARDO GUILHERMINO COM A 

AVENIDA DO CONTORNO, E FINAL DAS RUAS RIO GRANDE DO SUL E RUA 

MINAS GERAIS, PRÓXIMO AO COMPLEXO ESPORTIVO NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 18/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.308/2014 – SOLICITA RECOLHIMENTO 

DE ENTULHOS NAS RUAS DO BAIRRO CANIVETE E VILA ISABEL. PROTOCOLO 

Nº.309/2014 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO E REPAROS NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DOS POSTE NAS RUAS DO PÓLO MOVELEIRO NO BAIRRO 

CANIVETE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO MUNÍCIPE WANDERSON 

SUPELETE, DATADO DE 17/2/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.294/2014 – 

SOLICITA TRIBUNA LIVRE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO MUNÍCIPE 

JOÃO FREIRES JUNIOR, DATADO DE 18/02/2014, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.297/2014 – REQUER CÓPIA DA GRAVAÇÃO TELEVISIONADA E ATA DA 

SESSÃO DE 17/2/2014. NA SEQUÊNCIA, FOI LIDA A MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO SENHOR WANDERLEY COLODETTI SOLICITADA PELO 

VEREADOR DR. CARDIA - MOÇÃO DE PESAR. A CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, ATRAVÉS DO SEU PRESIDENTE 

MILTON SIMON BAPTISTA, ATENDENDO A SOLICITAÇÃO DO ILUSTRE 

VEREADOR DR. CARDIA, VEM LANÇAR NOS ANAIS DESTA CASA DE LEIS 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SR. WANDERLEY COLODETTI, 
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OCORRIDO NO DIA 14/02/2014, INSTA ASSINALAR QUE WANDERLEY   

COLODETTI RESIDIU NO MUNICÍPIO DE LINHARES DESDE 1971 TENDO 

CONTRIBUÍDO PARA O CRESCIMENTO DAS GRANDES LOJAS MAÇÔNICAS 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, COM 38 ANOS DEDICADOS A MAÇONARIA 

DO ESPÍRITO SANTO ATINGIU O MAIS ALTO GRAU DA MAÇONARIA, O GRAU 

33. DEVE SER ASSINALADO AINDA, QUE INICIOU SUA VIDA MAÇÔNICA NA 

LOJA MAÇÔNICA FRATERNIDADE UNIVERSAL Nº.8, SEDIADA NO MUNICÍPIO 

DE LINHARES. DESTACA-SE TAMBÉM A FUNDAÇÃO DAS SEGUINTES LOJAS 

MAÇÔNICAS: LOJA MAÇÔNICA VIGILANTE E PROGRESSO LINHARES, LOJA 

MAÇÔNICA PAPA JOÃO PAULO 22 EM RIO BANANAL, LOJA MAÇÔNICA 

ANTÔNIO MACEDO FILHO EM SOORETAMA, LOJA MAÇÔNICA MESTRE IRAM 

EM SÃO MATEUS, LOJA MAÇÔNICA LUZES DA ILHA EM GURIRI, LOJA 

MAÇÔNICA VALE DO CRICARÉ EM CONCEIÇÃO DA BARRA, LOJA MAÇÔNICA 

UNIÃO E PAZ EM JAGUARÉ, LOJA MAÇÔNICA DEFENSORES DA LEI EM 

PEDRO CANÁRIO, REATIVOU A LOJA MAÇÔNICA FRATERNIDADE 

MONTANHENSE EM MONTANHA. ATUALMENTE OCUPAVA O CARGO DE 

ASSESSOR DO GRÃO-MESTRE DAS GRANDES LOJAS MAÇÔNICAS DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. SENDO ASSIM, A CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO NÃO PODERIA DEIXAR DE 

EXTERNAR VOTOS DE PESAR PELO SEU FALECIMENTO. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR DR. 

CARDIA A MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SR. WANDERLEY 

COLODETTI, PARA O DEVIDO ENCAMINHAMENTO À FAMÍLIA. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU À TODOS E COMUNICOU QUE 

SOUBE DE UMA NOTÍCIA MUITO DESAGRADÁVEL, DIZENDO ESPERAR QUE 

OS TÉCNICOS DE ENFERMAGEM E ENFERMEIROS DO HGL – HOSPITAL 

GERAL DE LINHARES, NÃO PARALISEM SUAS ATIVIDADES. CARDIA AFIRMOU 

QUE A SITUAÇÃO DO SETOR DA SAÚDE ESTÁ DIFÍCIL, COM UM 

SECRETARIADO PÉSSIMO, CAOS NA SAÚDE, E QUE A CIDADE NUNCA 
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ESTEVE TÃO RUIM EM TERMOS DE ADMINISTRAÇÃO. DECLARANDO QUE A 

MOBILIZAÇÃO É JUSTA E CORRETA, MAS QUE NÃO HAJA PARALISAÇÃO, 

POIS NO FINAL QUEM SOFRE É O POVO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA 

NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE NÃO SE FARÁ VOTAÇÃO DE PROJETOS 

SEM A TRANSMISSÃO DE TV NOS DIAS DE TERÇA-FEIRA, PRIMANDO ASSIM 

PELA TRANSPARÊNCIA DESTA CASA DE LEIS E PELO COMPROMISSO COM A 

COMUNIDADE LINHARENSE. APÓS, CONVIDOU TODOS OS VERADORES À 

FAZEREM UM REGISTRO FOTOGRÁFICO NAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DA 

NOVA SEDE DA CÂMARA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 24 DE FEVEREIRO, 

NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  
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PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  

 

ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE FEVEREIRO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DO DIA 18/2/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADOS DE 19/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.312/2014 – SOLICITA MANUTENÇÃO 

DO GRAMADO ARTIFICIAL DO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO AVISO, 

LOCALIZADO NA RUA RIO GRANDE DO SUL. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 21/2/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.334/2014 – SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO, A RELAÇÃO 

PORMENORIZADA DE TODOS OS IMÓVEIS ALUGADOS PELO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, INCLUINDO INFORMAÇÕES SOBRE: I)NOME E CPF DO 
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PROPRIETÁRIO DO IMÓVEL; II) ENDEREÇO DO IMÓVEL; III) QUAL A 

DESTINAÇÃO DA LOCAÇÃO, OU SEJA, QUAL ESTRUTURA PÚBLICA 

(SECRETARIA, DEPARTAMENTO, DIRETORIA, ETC.) OCUPA O IMÓVEL; IV) 

QUAL O VALOR MENSAL DA LOCAÇÃO E V) QUAL O PRAZO DE DURAÇÃO DA 

LOCAÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI, DATADOS DE 24/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.349/2014 – SOLICITANDO 

INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA JOSÉ ARMANI, 

PRÓXIMO A CAIXA D’ÁGUA DO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO 

Nº.350/2014 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE 

NA RUA JOAQUIM CALMON, NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO 

Nº.351/2014 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE ABRIGOS NOS PONTOS DE ÔNIBUS 

DA RUA JOAQUIM DOS SANTOS, EM BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº.352/2014 – 

SOLICITA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NO BAIRRO VILA IZABEL, 

PRINCIPALMENTE NAS RUAS DA LINHA DE ÔNIBUS DO BAIRRO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

24/02/2013, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.353/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTO 

DA RUA MONSENHOR PEDRINHA, EM FRENTE A RESIDÊNCIA DE Nº.509, NO 

BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, DATADOS DE 24/2/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.354/2014 – SOLICITANDO REPOSIÇÃO DE LUMINÁRIAS NA AVENIDA 

PEDRO ÁLVARES CABRAL, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.355/2014 – SOLICITA REPOSIÇÃO DE LUMINÁRIAS NAS AVENIDA 

REPÚBLICA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.356/2014 – 

SOLICITANDO REPOSIÇÃO DE LUMINÁRIAS NA AVENIDA QUINTINO 

BOCAIÚVA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.357/2014 – 

SOLICITANDO REPOSIÇÃO DE LUMINÁRIAS DA RUA ANTONIO FERNANDES 
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DE ALMEIDA, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 24/2/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.364/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADO O 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA AUGUSTO DE CARVALHO, NO TRECHO 

COMPREENDIDO DA BR-101 ATÉ O CRUZAMENTO COM A AVENIDA 

COMENDADOR RAFAEL, LOCALIZADA NO CENTRO DA CIDADE. PROTOCOLO 

Nº.365/2014 – SOLICITANDO O ASFALTAMENTO DA AVENIDA AUGUSTO 

CALMON, NO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE OS CRUZAMENTOS DESTA 

AVENIDA COM A AVENIDA AUGUSTO DE CARVALHO E AVENIDA MONSENHOR 

PEDRINHA, LOCALIZADA NO CENTRO DESTE MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VERADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

24/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.367/2014 – SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO A 

RELAÇÃO NOMINAL DOS SERVIDORES NOMEADOS EM CARGOS 

COMISSIONADOS NA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, INCLUINDO 

INFORMAÇÕES SOBRE O CARGO OCUPADO, DATA DA NOMEAÇÃO, A 

SECRETARIA A QUE ESTÃO VINCULADOS, E O LOCAL ONDE EFETIVAMENTE 

DESENVOLVEM SUAS ATIVIDADES. PROTOCOLO Nº.368/2014 – SOLICITA QUE 

INFORME POR CERTIDÃO A RELAÇÃO NOMINAL DOS SERVIDORES 

NOMEADOS EM REGIME DE CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA NA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, POR FORÇA DA LEI MUNICIPAL Nº.3.383, DE 22 DE 

JANEIRO DE 2014, INCLUINDO INFORMAÇÕES SOBRE A DATA DA 

NOMEAÇÃO, A SECRETARIA MUNICIPAL A QUE ESTÃO VINCULADOS, E O 

LOCAL ONDE EFETIVAMENTE DESENVOLVEM SUAS ATIVIDADES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 24/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.369/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

REALIZADO O ASFALTAMENTO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA LUIZ 
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CÂNDIDO DURÃO, NO BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº.370/2014 – 

SOLICITADO A CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE, NA 

AVENIDA LUIZ CÂNDIDO DURÃO, PRÓXIMO A “FARMÁCIA CAVATE”, NO 

BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº.371/2014 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA LUIZ 

CÂNDIDO DURÃO, PRÓXIMO AO “SUPERMERCADO SD”, NO BAIRRO 

JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº.372/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE 

UM REDUTOR DE VELOCIDADE PRÓXIMO À ESCOLA EM SÃO SEBASTIÃO DA 

TERRA ALTA. PROTOCOLO Nº.373/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE 

DOIS QUEBRA-MOLAS, PRÓXIMO AO “COMERCIAL DO ITAMAR, EM SÃO 

SEBASTIÃO DA TERRA ALTA. PROTOCOLO Nº.374/2014 – SOLICITANDO O 

ASFALTAMENTO /CALÇAMENTO DA AVENIDA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 

NO TRECHO ENTRE AS RUAS JOÃO CALMON E WENCESLAU BRAZ, NO 

BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.375/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

REALIZADO O ASFALTAMENTO/CALÇAMENTO DA AVENIDA AUGUSTO DE 

CARVALHO, NO TRECHO DO CONTORNO DA LAGOA ATÉ A BR-101, NO 

BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 24/02/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.380/2014 – SOLICITANDO 

A INSTALAÇÃO DE ABRIGOS NOS PONTOS DE ÔNIBUS EM FRENTE AO 

SHOPPING, NO BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº.381/2014 – SOLICITANDO 

“OPERAÇÃO TAPA BURACOS” NAS RUAS DO BAIRRO CANIVETE E VILA 

BETÂNIA. PROTOCOLO Nº.382/2014 – SOLICITANDO LIMPEZA E 

RECOLHIMENTO DE ENTULHOS, BEM COMO, A MANUTENÇÃO NOS BUEIROS 

DO “LOTEAMENTO PEROBAS”, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. OFÍCIOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR 

MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 24/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.20/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO A UM BURACO EXISTENTE NA COMUNIDADE 
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DO AREAL EM REGÊNCIA. OFÍCIO Nº.21/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA 32, NO BAIRRO PLANALTO. OFÍCIO Nº.22/2014 – 

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA ROSANA SCHNEIDER, 

NO BAIRRO CANIVETE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SENHOR LUIZ 

HENRIQUE PEREIRA, PROTOCOLADO SOB O Nº.377/2014 – SOLICITA 

TRIBUNA LIVRE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA SENHORA SIMONE 

AGUIAR, DATADOS DE 20/2/2014, A SABER: PROTOCOLO Nº.332/2014 – 

SOLICITANDO CONTRIBUIÇÃO SINDICAL DO EXERCÍCIO DE 2014. 

PROTOCOLO Nº.333/20144 – COMUNICANDO A REALIZAÇÃO DA ASSEMBLÉIA 

ORDINÁRIA COM OS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE LINHARES NO 

DIA 17/2/204, TENDO COMO PAUTA REIVINDICAÇÕES DE REAJUSTE 

SALARIAL E CONDIÇÕES DE TRABALHO. PAUTA DE REIVINDICAÇÕES EM 

ANEXO. OFÍCIO 279/2014 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – 

SOLICITA FORNECER ENDEREÇOS ELETRÔNICOS DE TODOS OS 

VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL. OF/GAB/SEDIC/Nº.048/2014 – 

SOLICITA REUNIÃO PARA APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS PARCIALMENTE 

FINALIZADOS ACERCA DAS SUGESTÕES DE MODIFICAÇÃO NO PLANO 

DIRETOR MUNICIPAL DE LINHARES – PDM. PROJETO DE LEI Nº.213/2014 – DE 

AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA “DISCIPLINA A 

CONCESSÃO DE GRATIFICAÇÃO PARA COMISSÃO PERMANENTE DE 

LICITAÇÃO DE CADASTRO DE COMISSÃO ESPECIAL E GRUPO DE TRABALHO 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROJETO DE LEI Nº.347/2014 – DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

“CRIA O CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DO FUNDO 

MUNICIPAL DE INVESTIMENTO, A QUE SE REFERE A LEI COMPLEMENTAR 

ESTADUAL Nº.712 DE SETEMBRO DE 2013”. PROJETO DE LEI Nº.348/2014 – DE 

AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A CELEBRAR CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA FINANCEIRA 

COM O SINDICATO RURAL PATRONAL DE LINHARES OBJETIVANDO O 
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REPASSE DE RECURSOS PARA PROMOÇÃO E REALIZAÇÃO DA 

GRANEXPONORTE E DO BRASIL PAPAYA FEST, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PEDIDO DE USO DA TRIBUNA LIVRE E OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA 

SEQUÊNCIA AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS OS PRESENTES, BEM 

COMO, DOS TELESPECTADORES QUE ACOMPANHAM A PRESENTE SESSÃO. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA, CONGRATULOU-SE COM TODOS E 

INFORMOU QUE NA ULTIMA SEXTA-FEIRA FOI AGREDIDO PELA SENHORA 

ANA, COORDENADORA DOS “DIREITOS HUMANOS DE LINHARES” E ESPOSA 

DO EX VEREADOR JUNINHO FREIRES, ATRAVÉS DE REPORTAGEM 

VEICULADA PELO JORNAL “A TRIBUNA”, NA QUAL A SENHORA ANA AFIRMA 

QUE O VEREADOR DR. CARDIA FEZ FALCATRUAS ENVOLVENDO XÉROX. 

CARDIA ENFATIZOU QUE EM SUA GESTÃO A CÂMARA MUNICIPAL FOI A 

PRIMEIRA A TER UM PORTAL DE TRANSPARÊNCIA NO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, E QUE TODAS AS CONTAS DA CASA LEGISLATIVA ESTAVAM À 

DISPOSIÇÃO DE QUALQUER PESSOA NO SITE. O VEREADOR DECLAROU 

QUE ESSA É A SEGUNDA VEZ QUE ESTA SENHORA FAZ ESSE TIPO DE 

DENÚNCIA, SENDO QUE SEU CUNHADO E ESPOSO, TAMBÉM JÁ MOVERAM 

VÁRIAS OUTROS PROCESSOS INFUNDADOS CONTRA SUA PESSOA, 

ESTANDO TODOS ARQUIVADOS. CARDIA RELATOU QUE QUANDO O 

VEREADOR RENATO RANGEL ASSUMIU SUA CADEIRA, FOI ALVO DE VÁRIOS 

PROCESSOS, TANTO POR PARTE DA SENHORA ANA, DO EX-VEREADOR 

JUNINHO E SEU IRMÃO. CITANDO AINDA, O EPISÓDIO EM QUE UM FILHO 

SEU, FOI AGREDIDO, OCASIÃO EM QUE FOI PUBLICADA REPORTAGEM EM 

UM JORNAL DIZENDO QUE O VEREADOR DR. CARDIA ERA SUSPEITO DE 

MANDAR BATER EM UMA CRIANÇA, REGISTRANDO QUE NESSA 

OPORTUNIDADE A SENHORA ANA FREIREIS FOI QUEM CONDUZIU O MENOR 

ATÉ A DELEGACIA, ESTANDO TUDO REGISTRADO EM BOLETIM DE 
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OCORRÊNCIA. AFIRMANDO TAMBÉM QUE NESSE EPISÓDIO O SENHOR 

JUNINHO FREIRES FOI ATÉ A CASA DA MÃE DA CRIANÇA, SENDO ESSA 

MANOBRA UMA TENTATIVA DE INCRIMINAR SUA PESSOA, HAJA VISTA QUE 

LOGO APÓS, O FATO O VEREADOR FEZ UM PEDIDO DE QUEBRA DE 

DECORO. CARDIA AFIRMOU QUE ESSE SENHOR QUER OCUPAR O CARGO 

DE VEREADOR À TODO CUSTO, E QUE O SENHOR JUNINHO TEM ESCOLTA 

PERMANENTE COM DOIS POLICIAIS MILITARES QUE O ACOMPANHAM 24 

HORAS POR DIA. DECLARANDO QUE A ESCOLTA MILITAR FOI CONSEGUIDA 

PELA SENHORA ANA FREIRES, ATRAVÉS DO SECRETÁRIO DE SEGURANÇA, 

NÃO HAVENDO ORDEM JUDICIAL PARA ISSO, AFIRMANDO QUE TAL 

SITUAÇÃO É UMA AFRONTA AS PESSOAS DE BEM DO MUNICÍPIO QUE 

SOFREM COM A VIOLÊNCIA E CONTAM COM UMA PATRULHA A MENOS PARA 

SOCORRÊ-LAS. APÓS, COMENTOU ACERCA DA DENÚNCIA QUE JÁ TINHA 

FEITO NESSA CASA DE LEIS, SOBRE ALICIAMENTO DE IDOSOS, EM QUE OS 

ELEMENTOS FICAVAM COM PARTE DAS APOSENTADORIAS, RESSALTANDO, 

QUE TEM DECLARAÇÕES DOS FATOS E QUE TUDO ESTÁ NA MÃO DA 

PROMOTORIA PÚBLICA FEDERAL. O VEREADOR, DISSE QUE NA TERÇA-

FEIRA DEUS DECLARAÇÕES A UMA RÁDIO SOBRE O PÉSSIMO ESTADO DA 

SAÚDE PÚBLICA NO MUNICÍPIO, E NA QUARTA-FEIRA, 

“COINCIDENTEMENTE”, O SENHOR JUNINHO E SUA ESPOSA ESTAVAM NO 

GABINETE DO PREFEITO, E JÁ NA SEXTA-FEIRA SAIU ESSA DENÚNCIA 

SOBRE XÉROX NO JORNAL. CARDIA ENFATIZOU QUE NÃO ADIANTA 

TENTAREM CHANTAGEÁ-LO OU AMEAÇÁ-LO, POR SUA POSTURA DE 

DENUNCIAR O QUE ESTÁ ERRADO NO MUNICÍPIO, AFIRMANDO QUE JÁ 

ENTROU COM REPRESENTAÇÃO E IRÁ RECORRER À JUSTIÇA E A POLÍCIA. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE NUNCA FALOU MAL DA VIDA PESSOAL DO 

PREFEITO, E NEM FOI CONTRA NENHUM PROJETO DA ADMINISTRAÇÃO, 

PORQUE TODOS OS PROJETOS ERAM BENÉFICOS À POPULAÇÃO, FAZENDO 

EMENDAS, POIS ACHAVA QUE PODIA MELHORÁ-LOS CUMPRINDO ASSIM 
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COM SUA OBRIGAÇÃO. CARDIA REAFIRMOU NÃO VAI SE ACOVARDAR 

DIANTE DE AMEAÇAS, E QUE ESSA LEGISLATURA SEMPRE FOI UNIDA, ONDE 

NUNCA SE VIU UM VEREADOR QUERENDO COAGIR OUTRO, DIZENDO ESTAR 

ENVERGONHADO DE TER SIDO COAGIDO, MESMO QUE FOSSE EM TOM DE 

BRINCADEIRA. POR FIM, CARDIA PEDIU A FAMÍLIA AMIGOS E IRMÃO DA 

MAÇONARIA, QUE ENTENDAM QUE ELE AMA SUA ESPOSA, E QUE QUANDO 

AS COISAS ACONTECERAM HÁ MUITOS ANOS ATRÁS TEVE A HOMBRIDADE 

DE CONFESSAR A FALHA À SUA ESPOSA, QUE NA ÉPOCA TEVE A 

HONRADEZ DE PERDOÁ-LO, DECLARANDO QUE LUTARÁ CONTRA OS 

“CANALHAS” QUE QUEREM CHANTAGEÁ-LO E CALAR SUA BOCA, MAS, 

NUNCA IRÃO CONSEGUIR. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, CONGRATULOU-SE COM TODOS E COMENTOU QUE EM VIRTUDE DAS 

CHUVAS QUE ACONTECERAM NA SEMANA PASSADA VÁRIOS LOCAIS DA 

CIDADE FICARAM ALAGADOS, DESTACANDO O PROBLEMA QUE É 

CONSTANTEMENTE DEBATIDO NESTA CASA, REFERENTE AO “VALÃO” DO 

BAIRRO AVISO E ARAÇÁ, QUE EM POUCOS MINUTOS DE CHUVA ENCHE E 

PROVOCA DESESPERO NOS MORADORES LOCAIS. DECLARANDO QUE ESTE 

PROBLEMA VEM OCORRENDO A QUARENTA ANOS, PREJUDICANDO 

MORADORES E COMERCIANTES E QUE NINGUÉM TOMA PROVIDÊNCIAS. 

DECLARANDO QUE A OBRA ESTÁ PREVISTA NO PPA 2014/2017, MAS NÃO HÁ 

MAIS CONDIÇÕES DE SE ESPERAR MAIS, SENDO ESSA UMA NECESSIDADE 

EMERGENCIAL, E SE NECESSÁRIO FOR, QUE SE BUSQUE PARCERIA 

ESTADUAL OU FEDERAL. APÓS, APRESENTOU SLIDES DA AVENIDA 

CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, RELATANDO QUE JÁ HOUVE ACIDENTES NO 

LOCAL, SALIENTANDO QUE AS PESSOAS DESSAS LOCALIDADES NÃO 

SUPORTAM MAIS VIVER COM ESSE DESCASO, APELANDO AO CHEFE DE 

GABINETE DO PREFEITO PRESENTE, SENHOR WELIO POMPERMAYER, QUE 

O EXECUTIVO DÊ PRIORIDADE À RESOLUÇÃO DO PROBLEMA. NA 

SEQUÊNCIA AGRADECEU PELO ATENDIMENTO AO SEU REQUERIMENTO DE 
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LIMPEZA DE UMA ÁREA NA AVENIDA BEIRA RIO, QUE ATRAPALHAVA A 

CIRCULAÇÃO DE EMBARCAÇÕES E PESSOAS NA ÁREA DE ACESSO AO RIO 

DOCE. FABRÍCIO ENFATIZOU A IMPORTÂNCIA DA AÇÃO DO PODER PUBLICO 

JUNTO A POPULAÇÃO CARENTE, PRINCIPALMENTE NA REGIÃO DO BAIRRO 

AVISO, NA RUA RIO GRANDE DO NORTE, QUE NÃO CONTA COM NENHUM 

EQUIPAMENTO PÚBLICO PRÓXIMO, DESTACANDO QUE A POPULAÇÃO 

COBRA ESSAS BENFEITORIAS. APÓS, AGRADECEU A AÇÃO DO SECRETÁRIO 

DE SEGURANÇA PELA INSTALAÇÃO DAS CÂMARAS DE SEGURANÇA NO 

BAIRRO AVISO, E PEDINDO ATENÇÃO PARA SEGURANÇA NAS ROTATÓRIAS 

DA AVENIDA QUE LIGA AO PONTAL DO IPIRANGA, ALERTANDO QUE JÁ QUE 

ESTÁ CHEGANDO O CARNAVAL. NO APARTE O VEREADOR DR. CARDIA, 

PARABENIZOU O SECRETÁRIO WASHINGTON PELA INSTALAÇÃO DAS 

CÂMERAS QUE IRÃO AJUDAR EM MUITO O COMBATE A CRIMINALIDADE. 

INSCRITO, O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI COMENTOU ACERCA DO 

PROBLEMA DOS ALAGAMENTOS QUE OCORREM EM DECORRÊNCIA DAS 

CHUVAS NO BAIRRO CANIVETE, DESTACANDO QUE NO ANO PASSADO, 

CONVERSOU COM O SECRETÁRIO OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DO 

MANILHAMENTO PARA RESOLUÇÃO DA QUESTÃO QUE SE PRORROGA A 

MAIS DE QUARENTA ANOS. O VEREADOR AFIRMOU QUE A OBRA É DE FÁCIL 

REALIZAÇÃO, MAS QUE O PREFEITO E SECRETÁRIOS ESTÃO “SONOLENTOS” 

NAS PROVIDÊNCIAS PARA SOLUCIONAR O CASO. VITORAZZI DECLAROU 

QUE HÁ DIVERSOS BURACOS NA RUA ROSANA SCHNEIDER, SENDO 

NECESSÁRIO A ATUAÇÃO DO EXECUTIVO NA CONSERVAÇÃO DAS OBRAS 

DAQUELE BAIRRO. E, AFIRMOU QUE NA RUA MARIA DEOCLÉCIO BARBOSA, 

O ASFALTO CEDEU, COLOCANDO EM RISCO OS VEÍCULOS E PEDESTRES 

QUE POR ALI CIRCULAM, NECESSITANDO URGENTEMENTE DE “OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS”, ENFATIZANDO QUE AS OBRAS DAS EMPREITEIRAS DEVEM 

SER FISCALIZADAS PELA PREFEITURA, PARA QUE OS SERVIÇOS 

PRESTADOS TENHAM A QUALIDADE SATISFATÓRIA. DENUNCIANDO AINDA O 
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PROBLEMA DE ESGOTO A CÉU ABERTO QUE VEM OCORRENDO NO BAIRRO 

CANIVETE E VILA ISABEL, SEM SOLUÇÃO. POR FIM, AGRADECEU AO 

SENHOR ADEMIR LIMA PELO PRONTO ATENDIMENTO A UMA SOLICITAÇÃO 

SUA E DIZENDO QUE MUITOS PROBLEMAS DE ESGOTO AINDA PERSISTEM 

PELA FALTA DA CONSTRUÇÃO DA ELEVATÓRIA POR PARTE DA SECRETARIA 

DE OBRAS, O QUE IMPOSSIBILITA A AÇÃO DO SAAE NA RESOLUÇÃO DOS 

PROBLEMAS. NO APARTE, O VEREADOR CARDIA DECLAROU QUE JÁ 

PASSOU DA HORA DO DE SE MEXER ADEQUADAMENTE NO PONTAL DO 

IPIRANGA NO QUE TANGE AO PROBLEMA DE ESGOTO. INSCRITO, O 

VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE NO FIM DE SEMANA RECEBEU 

UMA LIGAÇÃO DE UM MUNÍCIPE PEDINDO AJUDA PARA LIBERAR O CORPO 

DE UM FAMILIAR NO DML - DEPARTAMENTO MÉDICO LEGAL, DIZENDO QUE 

O MOTORISTA DA CONTOU QUE TRANSPORTAVA O CORPO FOI EM DIREÇÃO 

A SÃO MATEUS E SÓ CHEGOU À LINHARES DE MADRUGADA, AUMENTANDO 

A DOR DOS FAMILIARES COM A TRAGÉDIA. PEDINDO AOS COLEGAS 

VEREADORES, QUE AJUDEM A POPULAÇÃO NESSA QUESTÃO REFERENTE À 

PROBLEMÁTICA DO DML. INSCRITO, O VEREADOR TEIXEIRA COMENTANDO 

QUE OS PROBLEMAS CONTINUAM NO CENTRO DE ESPECIALIDADES DO 

BAIRRO ARAÇÁ, CITANDO QUE UM MÉDICO QUE ATENDE 15 PESSOAS POR 

DIA, SÓ TINHA DUAS PESSOAS PARA ATENDER E OUTRO QUE ATENDE 20 

PACIENTES, TAMBÉM SÓ TINHA 2 PARA ATENDER, EM OUTRA OCASIÃO NÃO 

HAVIA NENHUM PACIENTE AGENDADO MAIS TINHAM 12 QUERENDO 

MOSTRAR EXAMES SEM ESTAR AGENDADOS. TEIXEIRA AFIRMOU QUE A 

MUDANÇA NO SISTEMA DE AGENDAMENTO ESTÁ CAUSANDO TAIS 

PROBLEMAS. APÓS, CITOU QUE RECEBEU UM CADEIRANTE PEDINDO QUE 

CONSEGUISSE UMA CONSULTA NO HOSPITAL RIO DOCE, POIS PRECISAVA 

TOMAR UM MEDICAMENTO, QUE ESTAVA EM FALTA NO HGL. NA OCASIÃO 

LEVOU A PESSOA ATÉ O HOSPITAL RIO DOCE E PAGOU A CONSULTA NO 

VALOR DE R$120,00, QUE FOI A ÚNICA FORMA DE CONSEGUIR O 
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ATENDIMENTO, PARA QUE O PACIENTE TOMASSE O MEDICAMENTO QUE 

CUSTA APENAS R$ 5,00 E QUE ESTAVA EM FALTA NO HGL. O VEREADOR 

RESSALTOU AINDA, QUE AS CONSULTAS ESTÃO SENDO AGENDADAS PARA 

O MESMO HORÁRIO NO CENTRO DE ESPECIALIDADES, FICANDO MUITOS 

PACIENTES DESDE MANHA ATÉ A NOITE SEM COMER, PROBLEMA QUE 

FACILMENTE CONTORNADO MARCANDO O HORÁRIO DAS CONSULTAS EM 

HORÁRIOS DIFERENCIADOS. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO DISSE 

FICAR TRISTE PELA SITUAÇÃO QUE OCORRE, MAS TAMBÉM FICA ALEGRE 

PELA REAÇÃO QUE A CÂMARA ESTA DEMONSTRANDO, E DEBATENDO AS 

QUESTÕES QUE TANTAS VEZES ELE JÁ HAVIA TRAZIDO A ESTA CASA, NÃO 

FICANDO AGORA AS DENÚNCIAS RESTRITAS A UM OU DOIS VEREADORES 

APENAS. RESSALTANDO QUE A SITUAÇÃO NA SAÚDE ESTA REALMENTE 

INSUSTENTÁVEL, E QUE OS VEREADORES AGORA ESTÃO SENTINDO A 

COBRANÇA DA POPULAÇÃO, E A NECESSIDADE DE SE TOMAR ALGUMA 

PROVIDÊNCIA. RESSALTANDO QUE AS FAMÍLIAS VÊM SE SACRIFICANDO 

PARA PAGAR CONSULTAS E EXAMES PARTICULARES PARA SEUS DOENTES, 

PORQUE SE CRIOU DIFICULDADES EXATAMENTE PARA NÃO ATENDER A 

POPULAÇÃO. DECLARANDO EM BREVE SERÁ APRESENTADO O RELATÓRIO 

DA COMISSÃO DE SAÚDE, DEVENDO-SE TOMAR MEDIDAS E COBRAR UMA 

POSIÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO EM RELAÇÃO AO TEMA. CONTINUANDO O 

VEREADOR TEIXEIRA, AFIRMOU QUE AS UNIDADES DE SAÚDE NÃO ESTÃO 

SENDO EFICIENTES, POIS OS FUNCIONÁRIOS NÃO ESTÃO SENDO 

FORMADOS, E, POR VEZES SE PERDE VÁRIOS EXAMES E TEMPO PELA 

FALTA DE EXAME DE SANGUE, POR EXEMPLO. POR FIM, DECLARANDO QUE 

A SITUAÇÃO DA SAÚDE ESTÁ UM CAOS, E QUE TAMBÉM ESTÁ DISPOSTO A 

CONTRIBUIR DANDO IDÉIAS PARA SOLUÇÃO DOS PROBLEMAS. NO APARTE, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ASSEVEROU QUE VIU NAS REDES 

SOCIAIS RECLAMAÇÕES QUANDO AO SETOR DE PEDIATRIA NO HGL, SENDO 

QUE A JUSTIFICATIVA DO DIRETOR DO HOSPITAL FOI DE QUE OS DOIS 
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PEDIATRAS DA UNIDADE ESTAVAM EM VIAJEM FAZENDO CURSOS, 

RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO HAVER GESTÃO NESSES CASOS, E 

TRATAR A POPULAÇÃO COM CARINHO E RESPEITO. CONTINUANDO O 

VEREADOR TEIXEIRA, DISSE QUE O PEDIATRA QUE ATENDE NO CENTRO DE 

ESPECIALIDADES, NÃO ESTÁ TENDO CRIANÇAS AGENDADAS E A DEMANDA 

VAI TODA PARA O HGL. NO APARTE O VEREADOR ZECA CORREIA, 

DECLAROU SABER QUE O ÔNIBUS DA SAÚDE JÁ ESTÁ FUNCIONANDO, E JÁ 

FOI ATENDER A REGIÃO DA “FAZENDA CANANÉIA”. INSCRITO, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE CONGRATULOU-SE COM TODOS E CORROBOROU A 

DECLARAÇÃO DO VEREADOR ZECA CORREIA, DIZENDO SER UM ABSURDO A 

SITUAÇÃO DO DML, QUE EXPÕE A GRANDE DOR OS CIDADÃOS QUE 

NECESSITAM DAQUELE SERVIÇO. NA SEQUÊNCIA, PARABENIZOU A 

SECRETÁRIA SENHORA LUZIA, PELA AÇÃO DA CIDADANIA QUE OCORREU 

NO PONTAL DO IPIRANGA, OCASIÃO EM QUE A COMUNIDADE TAMBÉM 

GANHOU UMA ACADEMIA DE SAÚDE, QUE ESPERA QUE SEJA BEM 

APROVEITADA PELA COMUNIDADE. CITANDO, QUE O COMPLEXO 

ESPORTIVO DE BEBEDOURO, NÃO ESTÁ SENDO APROVEITADO COMO 

DEVERIA, AFIRMANDO QUE É NECESSÁRIO POR PARTE DOS 

ADMINISTRADORES PROJETOS, PARA QUE SE POSSA CHEGAR AO FINAL DO 

ANO COM UM BALANÇO POSITIVO DAS ATIVIDADES OFERECIDAS À 

COMUNIDADE. ESTÉFANO PARABENIZOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

CULTURA ROBERTO CORDEIRO, DIZENDO QUE ESTEVE PRESENTE EM 

REGÊNCIA, ONDE MAIS DE 3 MIL PESSOAS SE REUNIRAM NUM EVENTO 

MUSICAL EM PARCERIA COM ASSOCIAÇÃO DE MORADORES, PREFEITURA E 

GOVERNO ESTADUAL, REFERENTE AS COMEMORAÇÕES DO CENTENÁRIO 

DA MEMÓRIA DE CABOCLO BERNARDO. NO APARTE O VEREADOR DR. 

CARDIA, DECLAROU QUE O GRANDE PROBLEMA DO DML, NÃO É A FALTA DE 

MÉDICOS, MAS SIM, NÃO SE TER UM PLANTÃO DE NECROPSISTA DEPOIS 

DAS 18H, RESSALTANDO QUE A NECESSIDADE ATUALMENTE É A 
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CONTRATAÇÃO DE NECROPSISTAS. CONTINUANDO, O VEREADOR 

ESTÉFANO AFIRMOU QUE EXISTE UMA LISTA DE ESPERA DE 180 PESSOAS, 

MORADORES DE BAGUEIRA, QUE NECESSITAM DO ATENDIMENTO 

ODONTOLÓGICO DO “ÔNIBUS DA SAÚDE”, RESSALTANDO QUE SE DEVE 

OLHAR COM CARINHO A QUESTÃO E DIRECIONAR O ATENDIMENTO PARA 

ONDE EXISTE A DEMANDA. NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL 

RESSALTOU QUE É UM ÔNIBUS É POUCO PARA ATENDER TODA LINHARES, 

HAJA VISTA QUE A CIDADE VEM CRESCENDO MUITO NOS ÚLTIMOS ANOS, E 

REGIÕES COMO, HUMAITÁ, AGROVILA, BAGUEIRA, E AREAL, ENTRE OUTRAS 

REGIÕES DO INTERIOR, NECESSITAM DE ATENDIMENTO E NÃO HÁ COMO 

ESPERAR UM RODÍZIO DE 30 DIAS PELO SERVIÇO DEVENDO-SE PENSAR EM 

COLOCAR EM FUNCIONAMENTO DOIS OU TRÊS ÔNIBUS COM EQUIPES PARA 

SUPRIR A DEMANDA. NO APARTE, O VEREADOR TEIXEIRA, INFORMOU QUE 

EM JUNHO OU JULHO OBTERÁ RESPOSTA, QUE ESPERA QUE SEJA 

POSITIVA QUANTO A UM PEDIDO DE DOIS ÔNIBUS DA SAÚDE E UM 

APARELHO DE RAIO X PARA O MUNICÍPIO, QUE FEZ A DEPUTADA FEDERAL 

LAURIETE DO PSC. CONTINUANDO O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DESTACOU QUE SE DEVE TAMBÉM INVESTIR NAS UNIDADES DE SAÚDE DO 

INTERIOR, PARA QUE SEJAM FEITOS OS ATENDIMENTOS NAS PRÓPRIAS 

COMUNIDADES DE FORMA FIXA. ESTÉFANO ENFATIZOU QUE A AJUDA DA 

DEPUTADA É BEM VINDA, MAS QUE INFELIZMENTE, É UMA VERGONHA PARA 

UMA CIDADE COMO LINHARES NÃO TER UM REPRESENTANTE NA CÂMARA 

FEDERAL. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE O 

PAPEL DOS VEREADORES É DE OUVIR OS RECLAMES DA SOCIEDADE E 

COBRAR, SENDO AJUDADORES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, 

RESSALTANDO QUE HOJE SE OUVIU OS VEREADORES VITORAZZI E 

FABRÍCIO RECLAMANDO DOS SERVIÇOS DE OBRAS DO MUNICÍPIO, SENDO 

ASSIM, SEM SE TORNAR UMA COISA COSTUMEIRA, SUGERE QUE SE 

CONVIDE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS SENHOR AMILCK, POIS JÁ 
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ESTÁ NA HORA DE OUVIR QUAIS SÃO SUAS AÇÕES NA PASTA, HAJA VISTA, 

QUE SE ESTÁ RECEBENDO MUITAS RECLAMAÇÕES, SEM SE SABER COMO 

ESTÃO ESSES PROCESSOS E QUANDO VÃO COMEÇAR A SER EXECUTADOS. 

SOLICITANDO AO PRESIDENTE QUE CONVIDE O SECRETÁRIO DE OBRAS, A 

TÍTULO DE CONVITE, PARA QUE ESTE POSSA PRESTAR SUAS EXPLICAÇÕES 

SOBRE AS SITUAÇÕES DAS OBRAS NO MUNICÍPIO. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE É IMPORTANTE O SECRETÁRIO 

AMILCK, VIR AO PLENÁRIO DAR ESCLARECIMENTOS, MAS, DECLAROU QUE 

NÃO RESOLVERAM O PROBLEMA DAS ESTRADAS DE SÃO RAFAEL, E 

CONTINUA O PROBLEMA DAS BARREIRAS NAS ESTRADAS, E SOLICITOU 

QUE O SECRETÁRIO DE OBRAS RESOLVA A SITUAÇÃO DAQUELA VIA ANTES 

QUE ACONTEÇA ALGUMA TRAGÉDIA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA, INFORMOU, QUE SE DEVE TER CAUTELA COM A 

CONVOCAÇÃO DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, DIZENDO QUE FEZ O 

QUESTIONAMENTO AO SECRETÁRIO SOBRE A ESTRADA DE SÃO RAFAEL E 

RECEBEL A RESPOSTA QUE A VIA É ESTADUAL, NÃO COMPETINDO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL AGIR NA VIA, JÁ QUE O MUNICÍPIO NÃO TEM 

EFETIVO DE MÁQUINAS PARA RETIRAR A QUANTIDADE DE BARREIRAS DA 

ESTRADA. SENDO ASSIM, NÃO SERÁ FEITO CONVITE AOS SECRETÁRIOS, 

POIS DO CONTRÁRIO, HAJA VISTA AS MAIS VARIADAS DEMANDAS, TODA 

SEGUNDA-FEIRA, SE TERIA A PRESENÇA DE SECRETÁRIOS NA CÂMARA, 

DESSA FORMA, SERÃO ENVIADOS OS REQUERIMENTOS NORMALMENTE, 

AGUARDANDO-SE AS RESPOSTAS AOS VEREADORES, A NÃO SER QUE SEJA 

POR CONVOCAÇÃO, O QUE ACHA NÃO SER NECESSÁRIO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE DIANTE DA IMPOSSIBILIDADE 

DE CONVITE SOLICITA A CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

OBRAS PARA QUE SEJA OUVIDO NO PLENÁRIO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO O PEDIDO DE CONVOCAÇÃO DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS SENHOR AMILCK, SOLICITADO PELO 
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VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PARA PRESTAR INFORMAÇÕES SOBRE AS 

OBRAS QUESTIONADAS NA SESSÃO, SENDO APROVADA A CONVOCAÇÃO 

NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO 

VEREADOR DR. CARDIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A 

PROCURADORIA DA CÂMARA PARA QUE EM TEMPO HÁBIL, TOME AS 

MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO DE OBRAS, 

COM DATA E HORÁRIO AGENDADO. NA SEQUÊNCIA, CONVIDOU O 

PRESIDENTE ESTADUAL DO PSD, VEREADOR DE VITÓRIA LICENCIADO E 

ATUAL SECRETÁRIO DE TRANSPORTE TRÂNSITO E INFRAESTRUTURA 

URBANA DE VITÓRIA, SENHOR MAX DA MATA, A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, 

COMO REQUERIDO PELO VEREADOR DR. CARDIA, PARA ABORDAGEM DO 

ASSUNTO MOBILIDADE URBANA. USANDO A PALAVRA O SENHOR MAX DA 

MATA COMENTOU ACERCA DO TEMA MOBILIDADE URBANA, EXPONDO ÀS 

ESTRATÉGIAS QUE ESTÃO SENDO EXECUTADAS EM VITÓRIA, E DESEJANDO 

QUE TAIS MEDIDAS SEJAM TAMBÉM ADOTADAS NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. NA OPORTUNIDADE, COMUNICOU QUE DÁRA UM PRAZO DE 48 

HORAS PARA A PESSOA QUE APRESENTOU A DENUNCIA CONTRA O 

VEREADOR DR. CARDIA QUE FOI VEICULADA EM JORNAL RECENTEMENTE, 

PARA QUE ENCAMINHE AS REFERIDAS DENÚNCIAS AO EXECUTIVO 

ESTADUAL DO PSD EM VITÓRIA PARA A DEVIDA APURAÇÃO, 

ESCLARECENDO QUE CASO NÃO SEJA ENCAMINHADA A DENÚNCIA, O 

PARTIDO TAMBÉM REPRESENTARÁ CONTRA A DENUNCIANTE. PELA ORDEM 

O VEREADOR DR. CARDIA, AGRADECEU AO SENHOR MAX DA MATA, PELA 

PALESTRA, DESTACANDO SUA DEDICAÇÃO, CAPACIDADE E INTELIGÊNCIA. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE MEDIANTE AS 

INÚMERAS SOLICITAÇÕES NA OUVIDORIA DA CÂMARA, REQUERIMENTOS DE 

VEREADORES, ASSOCIAÇÕES DE MORADORES E POPULAÇÃO EM GERAL, A 

PARTIR DO DIA PRIMEIRO DE MARÇO, AS LINHAS DE ÔNIBUS RETORNARÃO 

A ENTRAR PELA AVENIDA CAPITÃO JOSÉ MARIA. TAL MEDIDA SE DEU 
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DEVIDO ÀS VÁRIAS SOLICITAÇÕES TEREM CHEGADO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, TENDO O PODER PÚBLICO, AMPARADO PELOS RECENTES 

ESTUDOS DE MOBILIDADE URBANA, A HOMBRIDADE EM RECONHECER O 

QUE É MELHOR PARA A COMUNIDADE LINHARENSE. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA O 

PROJETO DE LEI Nº.151/2014, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, COM PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA, QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.151/2014, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE EM 

VIRTUDE DO FERIADO DE CARNAVAL, A SESSÃO ORDINÁRIA DE DA 

PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA SERÁ TRANSMITIDA AO VIVO NA QUINTA FEIRA 

DIA 6 DE MARÇO ÀS 18 HORAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 25 DE FEVEREIRO, 

NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  

 

ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE FEVEREIRO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DO DIA 24/2/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 25/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.386/2014 – SOLICITANDO QUE SEJAM 

REAVALIADAS AS ÁREAS ATINGIDAS PELAS CHUVAS NO FINAL DO ANO DE 

2013, NO INTUITO DE SE INCLUIR A RUA LASTÊNIO CALMON NO BAIRRO 
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AVISO, COMO LOCALIDADE TAMBÉM ATINGIDA, E, POR CONSEQUÊNCIA, OS 

MORADORES DESTE LOGRADOURO POSSAM TER O DIREITO DE SACAR OS 

VALORES DO FGTS. PROTOCOLO Nº.387/2014 – SOLICITANDO O 

ASFALTAMENTO DA RUA PROFESSOR JONES, NO TRECHO ENTRE OS 

IMÓVEIS DE Nº.815 E Nº.1343, NO CENTRO DA CIDADE. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 

25/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.390/2014 – SOLICITA QUE INFORME POR 

CERTIDÃO SE FOI PRORROGADO O PRAZO DE VALIDADE DO CONCURSO 

PÚBLICO MUNICIPAL REALIZADO POR FORÇA DO EDITAL Nº.001/2011/MPL/ES 

E SUAS ALTERAÇÕES, HOMOLOGADO POR MEIO DO DECRETO Nº.1124/2011 

DE 16/11/2011, COM O ENCAMINHAMENTO DE CÓPIA DO DECRETO DE 

PRORROGAÇÃO E RESPECTIVA PUBLICAÇÃO NA IMPRENSA OFICIAL. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADO DE 25/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.391/2014 – SOLICITA PINTURA DA 

ESTRUTURA EXTERNA DO POSTO DE SAÚDE DO DISTRITO DE BAIXO 

QUARTEL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, DATADOS DE 25/2/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.393/2014 – SOLICITA MELHORIAS NO 

ATENDIMENTO DA UNIDADE DE SAÚDE LOCALIZADA EM BEBEDOURO. 

PROTOCOLO Nº.394/2014 – SOLICITANDO QUE SEJAM ELABORADOS 

PROJETOS PARA JOVENS, ADULTOS, CRIANÇAS E IDOSOS NO COMPLEXO 

ESPORTIVO DE BEBEDOURO, HAJA VISTA QUE AQUELE SE ENCONTRA 

ABANDONADO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA MUNÍCIPE ANA ROSA 

BERNARDO DE MOURA FREIRIS, DATADO DE 25/2/2014, PROTOCOLADO SOB 

O Nº.383/2014 – REQUER CÓPIA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 24/02/2014, 

BEM COMO A GRAVAÇÃO DA SESSÃO DA CÂMARA TELEVISIONADA PELA TV 

SIM NA MESMA DATA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE 
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OS VEREADORES ESTÉFANO SILOTE, TEIXEIRA, DR. CARDIA, AMANTINO E 

JOEL CELESTRINI SE ENCONTRAM EM REUNIÃO NA SECRETARIA 

LEGISLATIVA, OUVINDO O PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

SAÚDE, SENHOR ITAMAR TEIXEIRA. JUSTIFICANDO QUE O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, REPRESENTANDO A CÂMARA MUNICIPAL, ENCONTRA-SE 

NO AEROPORTO RECEBENDO O GOVERNADOR DO ESTADO RENATO 

CASAGRANDE, E QUE EM COMUM ACORDO COM OS VEREADORES A 

PRESENTE SESSÃO SERÁ BREVE, HAJA VISTA UM COMPROMISSO QUE 

VEREADORES TÊM NESTA DATA COM O GOVERNADOR DO ESTADO. NÃO 

HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO 

DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PRA DELIBERAÇÃO 

PLENÁRIA. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVDIDOU 

TODOS OS VEREADORES PARA O EVENTO DE INAUGURAÇÃO DO SINAL DE 

TV DIGITAL EM LINHARES, COM O GOVERNADOR RENATO CASAGRANDE. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 6 DE MARÇO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  

 

ATA DA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SEIS DE MARÇO DE DOIS MIL E 

QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL 

COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO 

DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DO DIA 

25/2/2014, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. EM TEMPO, NA ATA DA 

SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª 

LEGISLATURA, ONDE SE LÊ: “REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE 

FEVEREIRO DE DOIS MIL E QUATORZE”, LEIA-SE: “REALIZADA NO DIA VINTE 

E QUATRO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E QUATORZE”. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 6/3/2014, FAZENDO 
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REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.416/2014 – SOLICITA O PATROLAMENTO NO ENTORNO DO CAMPO DO 

BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº.417/2014 – SOLICITA LIMPEZA DOS PV”S 

DO BAIRRO VILA ISABEL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, DATADO DE 6/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.423/2014 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UM “CEIM” NA LOCALIDADE DE “PONTAL DO OURO”. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 6/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.424/2014 – SOLICITANDO 

PATROLAMENTO EM CARÁTER EMERGENCIAL, LIMPEZA E POSTERIOR 

CALÇAMENTO DA RUA BEIRA RIO, LOCALIZADA NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº.425/2014 – SOLICITANDO QUE  A EMPRESA “TELEMAR 

NORTE LESTE” FAÇA A RETIRADA DE TELEFONE PÚBLICO EXISTENTE NA 

PAREDE DE UM IMÓVEL LOCALIZADO NA COMUNIDADE DE BARRA SECA, 

PRÓXIMO AO “BAR DO ZICO”, SENDO REALOCADO EM LOCAL MAIS 

APROPRIADO. PROTOCOLO Nº.426/2014 – SOLICITANDO A EDP- ESCELSA A 

RETIRADA DE UM QUADOR/PAINEL DE ENERGIA ELÉTRICA EXISTENTE EM 

UM POSTE LOCALIZADO MUITO PRÓXIMO A UM IMÓVEL DA COMUNIDADE DE 

BARRA SECA, PRÓXIMO AO “BAR DO ZICO”, SENDO REALOCADO EM LOCAL 

MAIS APROPRIADO. PROTOCOLO Nº.427/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

PAVIMENTO DA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO 

IMÓVEL DE Nº.1317, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.428/2014 – 

SOLICITANDO A LIMPEZA DE UM LOTE LOCALIZADO NA AVENIDA CLAUDIO 

MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO DAQUELA AVENIDA COM A 

RUA FELIPE DOS SANTOS, ATRÁS DO COLÉGIO MARÍLIA DE RESENDE, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.429/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA MARTIN AFONSO DE SOUZA, PRÓXIMO AO 

CRUZAMENTO DAQUELA AVENIDA COM A RUA DOM PEDRO I, NO BAIRRO 
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INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.430/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA PARANÁ, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO DAQUELA 

AVENIDA  COMA A RUA SERGIPE, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO 

Nº.431/2014 – SOLICITANDO QUE A EMPRESA PÚBLICA PETROBRAS, FAÇA A 

RETIRADA DE UMA ESTAÇÃO DE TRANSMISSÃO DE GÁS NATURAL 

EXISTENTE MUITO PRÓXIMO A IMÓVEIS RESIDENCIAL LOCALIZADOS NA 

COMUNIDADE DE BARRA SECA, SENDO POSTERIORMENTE REALOCADA 

PARA UM PONTO MAIS APROPRIADO. PROTOCOLO Nº.432/2014 – 

SOLICITANDO RESOLUÇÃO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, DO PROBLEMA DE 

FALTA DE TRANSPORTE ESCOLAR PARA ALGUNS ESTUDANTES 

RESIDENTES NA COMUNIDADE DE BARRA SECA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR PASTOR MIRAVALDO, DATADO DE 6/3/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.433/2014 – SOLICITA A PROVIDÊNCIAS QUANTO A UM GRANDE 

BURACO EXISTENTE NO CRUZAMENTO DA RUA JERÔNIMO MONTEIRO COM 

AVENIDA GOVERNADOR DIAS LOPES, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE, 

PRÓXIMO AO “CEIM MANOEL FARIAS DE SOUZA” E AO IMÓVEL DE Nº.11. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, 

DATADO DE 6/3/20144, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.434/2014 – SOLICITANDO MELHORIAS 

NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA E NO TRÂNSITO EM ÁREA DE ALTO FLUXO 

ESTUDANTIL DIUTURNAMENTE, LOCALIZADAS ENTRE A “ESCOLA DE 2º 

GRAU EMIR DE MACEDO GOMES’ E A ‘FACULDADE PITÁGORAS’, NO BAIRRO 

SHELL, ESPECIFICAMENTE NAS QUADRAS 119, 120, 121, 133, 134, 135, 148, 

149, 162 E 163, MELHORIAS PONTUADAS NA SEGUINTE ORDEM: 1 – 

ASFALTAMENTO DA RUA RUFINO DE CARVALHA E DA AVENIDA CACHOEIRO 

DE ITAPEMIRIM, LIGANDO-AS À AVENIDA SAMUEL BATISTA CRUZ (BR-101). 2 

– CONSTRUÇÃO DE CANTEIROS CENTRAIS EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 

RUFINO DE CARVALHO, BEM COMO,DA REVITALIZAÇÃO DOS CANTEIROS 
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EXISTENTES NA AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, PROVIDENCIANDO A 

TROCA DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE POR UMA DE MAIOR POTÊNCIA. 3 – 

PROVIDENCIAR A TROCA DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR UMA 

ILUMINAÇÃO DE MAIOR POTÊNCIA AO LONGO DA AVENIDA NICOLA 

BIANCARD, ATÉ AVENIDA CAHOEIRO DO ITAPEMIRIM. 4 – PROVIDENCIAR A 

TROCA DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR UMA DE MAIOR POTÊNCIA AO 

LOGO DA AVENIDA SÃO MATEUS, QUE LIGA À AVENIDA NICOLA BIANCARD 

(COLÉGIO ESTADUAL) À RUA MONSENHOR PEDRINHA (FUNDOS DO HGL). 5 – 

PROVIDENCIAR A TROCA DA ILUMINAÇÃO EXISTENTE, POR UMA DE MAIOR 

POTÊNCIA AO LONGO DA AVENIDA GUAÇUÍ, QUE LIGA A AVENIDA 

PRESIDENTE GETÚLIO VARGAS, À AVENIDA AUGUSTO PESTANA(BECO QUE 

FAZ FUNDO COM A FACULDADE PITÁGORAS E A ÁREA DO D.N.O.S). 6 – 

PROVIDENCIAR A PODA DAS COPAS DAS ARVORES EXISTENTES EM TODO O 

LOCAL DEMONSTRADO NO MAPA QUE SEGUE ANEXO. OFÍCIO 

APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR 

MILTINHO COLEGA, DATADO DE 6/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.23/2014 – SOLICITANDO 

LIMPEZA COMPLETA DO “CEMITÉRIO SÃO JOSÉ” EM CARÁTER DE 

EMERGÊNCIA. PROJETO DE LEI Nº.348/2014 – DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO, “CRIA O CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO E ACOMPANHAMENTO 

DO FUNDO MUNICIPAL DE INVESTIMENTO, A QUE SE REFERE A LEI 

COMPLEMENTAR ESTADUAL Nº.712 DE SETEMBRO DE 2013”. PROJETO DE 

LEI Nº.415/2014 – DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, “AUTORIZA A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, POR INTERMEDIO DO FUNDO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE – FUNDEMA, A CELEBRAR CONVÊNIO DE 

COOPERAÇÃO TÉCNICA FINANCEIRA COM A ASSOCIAÇÃO AMBIENTAL VOZ 

DA NATUREZA, OBJETIVANDO O REPASSE DE RECURSOS PARA PROMOÇÃO 

E REALIZAÇÃO DA GRANEXPONORTE E DO BRASIL PAPAYA FEST, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 
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ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA, PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, APRESENTOU ATRAVÉS 

DE SLIDES, CONVITE PARA A PRIMEIRA ETAPA DO CAMPEONATO 

BRASILEIRO DE RALLY, QUE ACONTECERÁ NO PÁTIO DO “SHOPPING 

PATIOMIX” NOS DIAS 14,15 E 16 DE MARÇO. APÓS, AGRADECEU AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL E A SECRETARIA DE OBRAS PELO 

RESTABELECIMENTO DO ACESSO A REGIÃO DE SANTO HILÁRIO, QUESTÃO 

AMPLAMENTE DEBATIDA NO PLENÁRIO DA CÂMARA, DESTACANDO A 

COMPLEXIBILIDADE DA OBRA QUE NECESSITOU DE CINCO MIL METROS 

CÚBICOS DE ATERRO PARA SUA CONCLUSÃO, COMUNICANDO QUE AS 

BARREIRAS DAS VIAS ESTÃO SENDO RETIRADAS NO DECORRER DA 

SEMANA PELO DER – DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM. 

REGISTRANDO AINDA, O RESTABELECIMENTO AO ACESSO À COMUNIDADE 

DE DEGREDO, QUESTÃO SOLICITADA DIVERSAS VEZES PELO VEREADOR 

FABRÍCIO, AGRADECENDO A SECRETARIA DE OBRAS PELA RESOLUÇÃO DA 

QUESTÃO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU O USO DA 

TRIBUNA LIVRE AO SENHOR LUCIANO BASTOS, PRESIDENTE DA 

FEDERAÇÃO DAS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DE LINHARES – FAMOL. 

USANDO A PALAVRA, O SENHOR LUCIANO BASTOS RELATOU SOBRE AS 

ATIVIDADES DA ENTIDADE, BEM COMO SOBRE SUA PREOCUPAÇÃO COM O 

DECLÍNIO DA REPRESENTATIVIDADE POPULAR NOS DIVERSOS EVENTOS 

PÚBLICOS, COMO AUDIÊNCIAS PÚBLICAS ENTRE OUTROS, QUE DEFINEM OS 

RUMOS DO MUNICÍPIO, E AO FIM PASSOU ÀS MÃOS DO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA O OFÍCIO DE Nº.007/2043 DA FAMOL, QUE APRESENTA 

SUGESTÃO PARA PROJETO DE LEI. APÓS, COMUNICOU QUE EM 

DECORRÊNCIA DE SUA SOLICITAÇÃO, FOI DECIDIDO PELA MESA DIRETORA 

E PROCURADORIA DA CASA, QUE OS REPRESENTANTES DA ASSOCIAÇÃO 

DE MORADORES PARA SE UTILIZAREM DA TRIBUNA DA CÂMARA DEVERÃO 

APRESENTAR CÓPIA DA ATA DE SUA POSSE COMO PRESIDENTE DA 
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RESPECTIVA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES, RECONHECIDA E REGISTRADA 

EM CARTÓRIO, VISANDO ASSIM GARANTIR A LEGITIMIDADE E LEGALIDADE 

DE SUA REPRESENTATIVIDADE DIANTE DA COMUNIDADE.  A PEDIDO DO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, O PRIMEIRO SECRETÁRIO, EFETUOU A 

LEITURA NA INTEGRA DO OFÍCIO Nº.007/2014 DA FAMOL. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E DIZENDO 

ESTAR PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO DAS LAGOAS NO MUNICÍPIO, 

AFIRMANDO QUE APESAR DO MUNICÍPIO POSSUIR TALVEZ O MAIOR 

NÚMERO DE LAGOAS, A POPULAÇÃO LINHARENSE SÓ PODE TER ACESSO 

AS MESMAS SE PAGAR POR ISSO. DESTACANDO QUE O ASSUNTO JÁ FOI 

LEVANTADO POR DIVERSAS VEZES NO PLENÁRIO E QUE NÃO VÊ 

QUALQUER TIPO DE AÇÃO DA JUSTIÇA OU DO EXECUTIVO, NO SENTIDO DE 

ATENDER AS NECESSIDADES DA POPULAÇÃO QUE NÃO TEM MAIS DIREITO 

DE APROVEITAR AS LAGOAS DA CIDADE. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR 

SOLICITOU A INTERVENÇÃO DO SECRETÁRIO DE GABINETE PRESENTE, NO 

SENTIDO DE PEDIR A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO SOLUÇÃO PARA O 

PROBLEMA DOS ESTUDANTES DA REGIÃO DE HUMAITÁ, E DO 

ACAMPAMENTO “SEZINIO FERNANDES”, QUE NÃO MAIS TEM CARONA PARA 

FREQUENTAREM ÀS AULAS NA SEDE DO MUNICÍPIO, POIS O SERVIÇO FOI 

CORTADO NESSE ANO. CARDIA ELOGIO A QUALIDADE DA ILUMINAÇÃO 

FEITA NO TREVO DE “CACIMBAS”, PEDINDO O MESMO BENEFÍCIO PARA OS 

TREVOS DE POVOAÇÃO E DA REGIÃO DAS “CASINHAS”. APÓS, AFIRMOU 

QUE SERÁ UM CRIME LIBERAR OS IMÓVEIS DA REGIÃO CONHECIDA COMO 

“CASINHAS”, DEVIDO AO NOTÓRIO PROBLEMA DE ENCHENTES QUE 

OCORREM NO LOCAL. DECLARANDO QUE SE FOSSE EM UM PAIS SÉRIO, 

TODAS AS PESSOAS ENVOLVIDAS DA CONSTRUÇÃO DAQUELAS CASAS 

ESTARIAM PRESAS, RESSALTANDO QUE ALGUMA COISA TEM QUE SER 

FEITA COM URGÊNCIA. APÓS, DECLAROU SUA SATISFAÇÃO AO SABER QUE 

A PROMOTORIA PÚBLICA FEDERAL ESTÁ ANALISANDO AS DENÚNCIAS DE 



 98 

QUE OS IDOSOS PRESTES A SE APOSENTAR ESTÃO SENDO LUDIBRIADOS. 

INSCRITO, O VEREADOR TEIXEIRA, INFORMANDO QUE O RELATÓRIO DA 

COMISSÃO ESPECIAL DE SAÚDE FOI ENCERRADO E SERÁ ENTREGUE À 

MESA DIRETORA NA PRESENTE SESSÃO, SENDO SEU TEOR APRESENTADO 

AO PÚBLICO, AOS VEREADORES E O CHEFE DO EXECUTIVO NA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA. APÓS, AGRADECEU O EMPENHO DA COMISSÃO NA 

ELABORAÇÃO DO REFERIDO RELATÓRIO, BEM COMO A TODOS OS 

COLEGAS VEREADORES QUE MOSTRARAM INTERESSE E TROUXERAM 

INFORMAÇÕES PARA COMISSÃO. ESTENDENDO OS AGRADECIMENTOS AO 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, E AOS DRS. ITAMAR E LUCIANO QUE 

FORNECERAM INFORMAÇÕES VALIOSAS PARA A COMISSÃO. TEIXEIRA 

RELATOU QUE HOJE NO CENTRO DE ESPECIALIDADES DO BAIRRO ARAÇÁ O 

MÉDICO DERMATOLOGISTA E A GINECOLOGISTA NÃO TINHAM NENHUM 

PACIENTE AGENDADO PARA ATENDIMENTO, SALIENTANDO QUE TUDO ISSO 

ESTÁ NO RELATÓRIO E SERÁ DIVULGADO DE FORMA MAIS PROFUNDA NA 

SEGUNDA-FEIRA, RESSALTANDO QUE ESSE ATUAL SISTEMA DE 

REGULAÇÃO DE CONSULTAS DEVERÁ SER ANALISADO COM MUITA 

ATENÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, POR 

SUA HOMBRIDADE E CORAGEM DE COLOCAR EM PLENÁRIO A 

CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO DE SAÚDE, BEM COMO EXTERNOU SUA 

ADMIRAÇÃO PELO IDEALIZADOR DA COMISSÃO, VEREADOR AMANTINO E AO 

VEREADOR TEIXEIRA QUE PRESIDIU A COMISSÃO. CARDIA CONVIDOU O 

PÚBLICO A CHAMAR SEUS AMIGOS PARA VEREM O RESULTADO DOS 

TRABALHOS DA COMISSÃO NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, QUE MOSTRARÁ 

A POPULAÇÃO TUDO O QUE FOI VISTO E RELATADO, DIZENDO SE SENTIR 

ORGULHOSO POR TER PARTICIPADO DESSA COMISSÃO E RESSALTANDO 

QUE ESTA FEZ UM TRABALHO TOTALMENTE IMPARCIAL E SEM OBJETIVOS 

POLÍTICOS. CONTINUANDO, O VEREADOR TEIXEIRA PASSOU AS MÃOS DO 



 99 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA O RELATÓRIO DA COMISSÃO DE SAÚDE. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU E PARABENIZOU OS 

COMPONENTES DA COMISSÃO DE SAÚDE, ENFATIZANDO QUE O OBJETIVO 

DA COMISSÃO SEMPRE FOI DE FAZER UM ACOMPANHAMENTO DA ATUAL 

SITUAÇÃO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, E QUE NÃO TEVE ACESSO AO 

RELATÓRIO E OUVIRÁ O MESMO JUNTAMENTE COM O PÚBLICO DE CASA NA 

SEGUNDA-FEIRA. SALIENTANDO QUE SE TEM QUE ADMITIR QUE EXISTEM 

PROBLEMAS NA SAÚDE, E QUE O RELATÓRIO VEM APONTAR ALGUNS 

PONTOS ONDE OS PROBLEMAS ESTÃO LOCALIZADOS. APÓS, LEU A 

INTEGRA DO TERMO DE ENTREGA DO RELATÓRIO, ASSINANDO-O E 

ENCAMINHANDO O MESMO AO VEREADOR TEIXEIRA. PELA ORDEM O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, SOLICITOU QUE O RELATÓRIO SEJA 

DIVULGADO AO PÚBLICO APÓS SUA LEITURA. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E RELATOU QUE A 

FESTA DE CARNAVAL NO PONTAL FOI EXCELENTE, CONTANDO COM BOA 

ORGANIZAÇÃO E SEGURANÇA, AGRADECENDO A PREFEITURA MUNICIPAL 

PELA ORGANIZAÇÃO DO EVENTO. NA SEQUÊNCIA COMENTOU ACERCA DAS 

NECESSIDADES DE PONTAL E BARRA SECA, APRESENTADAS EM 

REQUERIMENTOS NA ORDEM DO DIA, DESTACANDO O PROBLEMA DE FALTA 

DE TRANSPORTE ESCOLAR PARA OS ALUNOS DA REGIÃO. DIZENDO TER 

ENTRADO EM CONTATO COM O SUB-SECRETÁRIO QUE GARANTIU QUE O 

PROBLEMA ESTARIA RESOLVIDO ATÉ A PRESENTE DATA, MAS, QUE O 

MESMO NÃO CUMPRIU COMO PROMETIDO E A COMUNIDADE AINDA SOFRE 

COM O PROBLEMA. PEDINDO QUE A SECRETARIA SOLUCIONE A QUESTÃO 

DE IMEDIATO, E QUE CUMPRA SUAS PROMESSAS NO FUTURO, JÁ QUE A 

NOVA PARA A RESOLUÇÃO DA DEMANDA, APRESENTADA PELA SECRETARIA 

É NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. FABRÍCIO DECLAROU SER UM ABSURDO 

QUE A COMUNIDADE DO AVISO E EM ESPECIAL A RUA LASTÊNIO CALMON, 

QUE ESTAVA ALAGADA, NÃO FOI INCLUÍDA NO PLANO DO DIREITO DE 
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RECEBIMENTO DO FGTS, AFIRMANDO QUE SEGUNDO O SECRETÁRIO 

WASHINGTON DISSE QUE SERÁ FEITO OUTRA LISTAGEM COM NOVAS 

LOCALIDADES CONTEMPLADAS COM O BENEFÍCIO. DECLARANDO QUE FOI 

UMA VERGONHA E UMA GRANDE FALTA DE ORGANIZAÇÃO O MODO COMO 

FOI FEITO A LIBERAÇÃO DO BENEFÍCIO DE RECEBIMENTO DO FGTS, ONDE 

OS CIDADÃOS PEGAVAM FILAS DESDE AS CINCO HORAS DA MANHÃ COM 

CLARO DESRESPEITO E TOTAL DESCASO DAS AUTORIDADES. NO APARTE, 

O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE ALÉM DA MÁ ORGANIZAÇÃO 

PARA LIBERAÇÃO DO BENEFÍCIO, ENFATIZANDO QUE SE FOI DECLARADO 

ESTADO DE EMERGÊNCIA EM TODO O MUNICÍPIO, QUE SEJA ENTÃO 

LIBERADO O FGTS PARA TODA CIDADE, DIZENDO QUE NÃO FOI PASSADO 

PARA A CÂMARA QUAIS FORAM OS CRITÉRIOS PARA LIBERAÇÃO DO 

BENEFÍCIO. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO AGRADECEU AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL E A SECRETARIA DE OBRAS PELO ATENDIMENTO A 

ALGUNS DE SEUS REQUERIMENTOS REALIZADOS NO ANO DE 2013, 

DESTACANDO QUE TAIS FATOS SÃO DIGNOS DE ELOGIO E DIZENDO 

DEMONSTRAR ASSIM, SUA POSIÇÃO DE IMPARCIALIDADE NESTA CASA DE 

LEIS. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA DESTACOU QUE OS ÔNIBUS 

QUE ATENDEM A POPULAÇÃO DO DEGREDO NÃO ESTÃO CIRCULANDO, O 

QUE É UMA FALTA DE RESPEITO COM A POPULAÇÃO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO DECLARANDO QUE FINALMENTE FOI INSTALADO O 

QUEBRA-MOLAS NA REGIÃO DE AGROVILA, PROPORCIONANDO A 

SEGURANÇA QUE OS MORADORES DA REGIÃO TANTO REIVINDICARAM. POR 

FIM, AGRADECEU AO SECRETÁRIO DE SERVIÇOS URBANOS PELA 

INSTALAÇÃO DA ILUMINAÇÃO NO TREVO DA UTCG, ATENDENDO AO SEU 

REQUERIMENTO, E DESTACANDO QUE AGUARDA AINDA A INSTALAÇÃO DE 

ILUMINAÇÃO ADEQUADA NO TREVO DAS “CASAS POPULARES” E NO TREVO 

DE POVOAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE DESTACANDO 

QUE ESTÁ COM SEIS PROJETOS DO GOVERNO DO ESTADO, QUE 
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CONTEMPLAM OBRAS DE GRANDE VALIA PARA O MUNICÍPIO, DIZENDO DE 

SUA PREOCUPAÇÃO COM TAIS PROJETOS, CITANDO A LEI APROVADA 

NESTA CASA DE LEIS QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

FAZER DOAÇÃO DE IMÓVEL URBANO AO GOVERNO DO ESTADO, 

DESTINADO A CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO DO DEPARTAMENTO DE 

POLÍCIA JUDICIÁRIA, E DO INSTITUTO MÉDICO LEGAL – IML. O VEREADOR 

ALERTOU QUE SUA PREOCUPAÇÃO É NO SENTIDO DE QUE O PRAZO PARA 

CONSTRUÇÃO DA OBRA DE UM ANO E SEIS MESES ESTÁ CORRENDO E NÃO 

SE VÊ NENHUMA AÇÃO DO GOVERNO, CITANDO AINDA A DOAÇÃO DE 

IMÓVEL PARA CONSTRUÇÃO DO CENTRO DE CONSULTAS E EXAMES 

ESPECIALIZADOS, QUE É UMA OBRA TÃO IMPORTANTE PARA O MUNICÍPIO, 

RESSALTANDO QUE LINHARES PRECISA SER RESPEITADA, E QUE É 

NECESSÁRIO QUE SEJAM CUMPRIDOS OS ACORDOS QUE FORAM FEITOS. 

ESTÉFANO DECLAROU QUE O GOVERNADOR ESTÁ LEVANDO À FALÊNCIA 

OS EMPRESÁRIOS DA ÁREA FARMACÊUTICA, POIS ANTERIORMENTE OS 

TRIBUTOS ERAM CALCULADOS PELO PREÇO DE CUSTO DOS 

MEDICAMENTOS, MAS AGORA É CALCULADO PELO PREÇO DE VENDA. 

AFIRMANDO SERÁ AJUIZADA AÇÃO CONTRA O GOVERNO DO ESTADO, 

VISANDO À REAVALIAÇÃO DAQUELA MEDIDA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS 

DE LEIS NºS. 213/2014 E 348/2014, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.213/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS, PARA ANÁLISE 

E PARECER DEVIDO. COLOCADO EM DISCUSSÃO O PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.348/2014. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE NÃO VÊ A DOAÇÃO 

DE VERBAS PARA O EVENTO DA GRANEXPONORTE, COMO BENÉFICO AO 
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TURISMO. DESTACANDO QUE TAL EVENTO CONTA COM VÁRIAS EMPRESAS, 

QUE DEVERIAM SER AS RESPONSÁVEIS FINANCEIRAMENTE POR SUA 

REALIZAÇÃO, HAJA VISTA QUE VÃO EXPOR SEUS PRODUTOS E NEGOCIÁ-

LOS. CARDIA SE DISSE PREOCUPADO, JÁ QUE O MUNICÍPIO APRESENTA 

MUITAS DEFICIÊNCIAS NA ÁREA DA SAÚDE, E ATRAVESSA UM MOMENTO EM 

QUE FALTAM MEDICAMENTOS E APARELHOS, SENDO ASSIM TEMEROSO 

REPASSAR TANTO DINHEIRO PARA O EVENTO NESSE MOMENTO. 

AFIRMANDO NÃO SER RADICAL EM SUA POSIÇÃO, MAS QUE, GOSTARIA DE 

RECEBER MAIOR SUBSÍDIO DE INFORMAÇÕES PARA JUSTIFICAR SEU VOTO 

NO REFERIDO PROJETO, E QUE NO MOMENTO NÃO CONCORDA COM O 

REPASSE, PREFERINDO QUE O DINHEIRO SEJA DESTINADO À SAÚDE. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE 

NO ANO PASSADO A CÂMARA RECEBEU A PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 

SINDICATO RURAL SOBRE A GRANEXPONORTE, E QUE, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI FOI O RESPONSÁVEL POR ANALISAR A DOCUMENTAÇÃO DE 

TODOS OS VALORES QUE FORAM REPASSADOS PARA A REALIZAÇÃO DO 

EVENTO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE QUERER 

DEIXAR BEM CLARO QUE EM MOMENTO ALGUM SE FALOU NA 

HONESTIDADE DA PRESTAÇÃO DE CONTAS, ATÉ PORQUE CONHECE A 

INTEGRIDADE MORAL DAS PESSOAS QUE DIRIGEM O SINDICATO. 

RESSALTANDO QUE SUA OPINIÃO É QUE NO MOMENTO ATUAL, O REPASSE 

NÃO É ADEQUADO, POIS COMO VAI ENCARAR OS QUE NECESSITAM DE 

REMÉDIOS QUE ESTÃO EM FALTA, E DIZER QUE APROVOU DOAR QUASE R$ 

600.000,00 (SEISCENTOS MIL REAIS) PARA UMA FESTA, MAS NÃO TEM 

DINHEIRO PARA COMPRAR SEUS REMÉDIOS OU FAZER SEUS EXAMES. 

QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR AMANTINO, DECLAROU QUE COLOCARÁ 

SUA POSIÇÃO SOBRE A QUESTÃO NA VOTAÇÃO DO TODO DO PROJETO. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, REGISTROU QUE 

PARTICIPOU NA ULTIMA SEMANA DA AGENDA 2030 DO MUNICÍPIO DE 
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LINHARES, DIZENDO QUE FEZ PARTE DO GRUPO DE TRABALHO DE GESTÃO 

PÚBLICA, E NA PESQUISA DA PESQUISA DA “FUTURA” E DA ADEL – 

ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO DE LINHARES CONSTATOU QUE 

SEIS DOS DEZ SETORES QUE CONTRIBUEM PARA O DESENVOLVIMENTO 

ECONÔMICO DO MUNICÍPIO ESTÃO DENTRO DA GRANEXPONORTE. 

RESSALTANDO QUE ESSES SETORES CONTRIBUÍRAM PARA LINHARES 

CRESCER MAIS DE 6% (SEIS POR CENTO) DO ANO DE 2012 PARA 2013, 

SENDO UM NÍVEL DE CRESCIMENTO MAIOR DO QUE O DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA AFIRMOU 

SER MAIS DO QUE JUSTO, JÁ QUE ESTES SETORES CRESCERAM TANTO, 

QUE ELES ARQUEM COM AS DESPESAS DA FEIRA, DIZENDO NÃO ESTAR 

CONVENCIDO QUE O VALOR DA VERBA A SER APLICADA PELA PREFEITURA 

NESSE EVENTO É MUITO ALTO EM FUNÇÃO DAS NECESSIDADES DA SAÚDE 

HOJE NO NOSSO MUNICÍPIO. CONTINUANDO EM DISCUSSÃO E COLOCADO 

EM VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº.348/2014, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, 

E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECER 

DEVIDO, REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR DR. 

CARDIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, QUE USANDO DA PALAVRA PARABENIZOU, EM 

NOME DE SEU PARTIDO, PELA EXCELENTE FESTA DE CARNAVAL QUE FOI 

FEITA NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. PEDINDO QUE NA PRÓXIMA 

FESTA TENHA-SE MAIS PRECAUÇÃO COM A REDE ELÉTRICA, POIS HOUVE 

ALGUNS APAGÕES IMPEDINDO ATÉ ALGUMAS BANDAS DE TOCAREM. EM 

TEMPO, O VEREADOR DR. CARDIA, SOLICITOU AO PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA QUE APRESENTE A DOCUMENTAÇÃO DA 

INSTITUIÇÃO E VALORES QUE SERÃO REPASSADOS ATRAVÉS DO PROJETO 

DE LEI Nº.415/2014, ARGUMENTANDO QUE NÃO CONHECE A INSTITUIÇÃO E 

QUE SE DEVE PASSAR PARA O MUNÍCIPE TODAS AS INFORMAÇÕES JÁ QUE 
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ISSO É UM ASSUNTO TÃO SÉRIO PARA SE TRATAR. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU AO PÚBLICO PRESENTE E TELESPECTADORES, QUE 

EM VIRTUDE DO FERIADO DE CARNAVAL, A PRESENTE SESSÃO SERÁ 

ENCERRADA E SERÁ CONVOCADA A PRÓXIMA SESSÃO DA SEMANA QUE 

ACONTECERÁ EM DEZ MINUTOS, MAS COMO A SESSÃO NÃO SERÁ 

TRANSMITIDA AO VIVO, CONFORME COMBINADO COM OS PARES, NÃO 

HAVERÁ DISCUSSÃO NEM VOTAÇÃO DE PROJETOS, PREZANDO ASSIM PELA 

TRANSPARÊNCIA DAS AÇÕES DESTA CASA LEGISLATIVA. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 6 DE MARÇO, ÀS 20 HORAS, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  
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PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SEIS DE MARÇO DE DOIS MIL E 

QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL 

COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB E RENATO RANGEL-PROS. NÃO HOUVE ATA A SER LIDA. NÃO HOUVE 

REGISTRO DE EXPEDIENTE NEM VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA 

PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

QUE EM VIRTUDE DA PRESENTE SESSÃO NÃO SER TRANSMITIDA AO VIVO, 

CONFORME COMBINADO COM OS PARES, NÃO HAVERIA DISCUSSÃO NEM 

VOTAÇÃO DE PROJETOS, PREZANDO ASSIM PELA TRANSPARÊNCIA DAS 

AÇÕES DESTA CASA LEGISLATIVA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 10 DE MARÇO, 

NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZ DE MARÇO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 
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MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FORAM LIDAS AS ATADAS DA NONA E 

DÉCIMA SESSÕES ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 6/3/2014, SENDO 

APROVADAS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU O REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 10/3/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.455/2014 – SOLICITA PATROLAMENTO NA RUA OLGA BORTOT, MAI 

PRECISAMENTE ATRÁS DO CAMPO DO “FLAMENGUINHO” NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº.456/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE DOIS 

RADARES COM PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE, NAS LATERAIS DO TREVO 

DO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.457/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE UM MURO NO ENTORNO DA ELEVATÓRIA DE ESGOTO DO BAIRRO SANTA 

CRUZ. PROTOCOLO Nº.458/2014 – SOLICITA CAPINA E LIMPEZA NAS RUAS 

DO BAIRRO VILA IZABEL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 10/3/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.459/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE 

NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, EM FRENTE AO CLUBE DA 

ESCELSA, NAS PROXIMIDADES DO Nº.2600, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.460/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA AVENIDA MARTINS AFONSO DE SOUZA, Nº.1579, ESQUINA 

COM A RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, NAS PROXIMIDADES DO “MOTO TAXI 

DO VAVÁ”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.461/2014 – 

SOLICITANDO REPARO E MANUTENÇÃO NO ESTÁDIO DE FUTEBOL 

LOCALIZADO NA COMUNIDADE DE BAGUEIRA. PROTOCOLO Nº.462/2014 – 

SOLICITA A DISPONIBILIZAÇÃO DE UMA AMBULÂNCIA PARA ATENDER A 

COMUNIDADE DE BAGUEIRA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 10/3/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.464/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA ENVIADO 



 108 

OFÍCIO AO EXMO. SR. SECRETÁRIO ESTADUAL DE ESPORTE E LAZER, 

OBJETIVANDO A INCLUSÃO DAS ESCOLINHAS DE FUTEBOL E LOCAIS DE 

TREINAMENTO CONGÊNERES DA CIDADE DE LINHARES (RELAÇÃO 

CONSTANTE NO ANEXO I) AO PROJETO “ESPORTE PELA PAZ”, COM O 

FORNECIMENTO DE MATERIAL ESPORTIVO, BEM COMO A CONTRATAÇÃO 

DE UM PROFESSOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA E O CUSTEIO DE UMA BOLSA 

PARA O AGENTE SÓCIO ESPORTIVO RESPONSÁVEL PELO ESPAÇO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADOS DE 10/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.467/2014 – SOLICITANDO SOLUÇÃO 

DO PROBLEMA DA REDE DE ESGOTO DA AVENIDA ADEMAR PIANA, ENTRE 

AS RESIDÊNCIAS DE Nº.231,287 E 297, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

PROTOCOLO Nº.468/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR 

DE VELOCIDADE NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NAS PROXIMIDADE DO Nº.511, 

PRÓXIMO A “PREMOLAR MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO”, NO BAIRRO 

MOVELAR. PROTOCOLO Nº.469/2014 – SOLICITANDO A REFORMA GERAL DO 

CEIM “ALEGRIA DO SABER”, NO BAIRRO SANTA CRUZ. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 10/3/2014 

– FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.470/2014 – SOLICITANDO REPAROS NOS BRINQUEDOS DA 

PRAÇA DO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº.471/2014 – 

SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DOS CANTEIROS DAS RUAS NO CENTRO DA 

CIDADE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MIRAVALDO, 

DATADO DE 10/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.472/2014 – SOLICITANDO A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE UM AGENTE DA GUARDA MUNICIPAL, PARA O 

CEMITÉRIO DO CENTRO DE LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 10/3/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 
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PROTOCOLO Nº.473/2014 – PEDE QUE SEJA REAVALIADA AS ÁREAS 

ATINGIDAS PELAS CHUVAS DO FINAL DO ANO DE 2013, NO INTUITO DE SE 

INCLUIR A AVENIDA ALEGRE, NO PERÍMETRO COMPREENDIDO NO BAIRRO 

ARAÇÁ E NO BAIRRO AVISO, COMO LOCALIDADE TAMBÉM ATINGIDA, E POR 

CONSEQÜÊNCIA, POSSAM OS MORADORES DESTE LOGRADOURO TER O 

DIREITO DE SACAREM SEU FGTS. PROTOCOLO Nº.474/2014 – SOLICITA A 

DESTINAÇÃO DE UM APARELHO SONAR DOPPLER PARA O POSTO DE 

SAÚDE DO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.475/2014 – PEDE A DESTINAÇÃO 

DE UM PROFISSIONAL ENFERMEIRO PARA O POSTO DE SAÚDE DO DISTRITO 

DE SÃO RAFAEL. PROTOCOLO Nº. 476/2014 – SOLICITANDO A DESTINAÇÃO 

DE UM ATENDENTE PARA O POSTO DE SAÚDE DO DISTRITO DE SÃO 

RAFAEL. PROTOCOLO Nº.477/2014 – SOLICITA A CONTRATAÇÃO OU 

DESTINAÇÃO DE UM PROFISSIONAL MÉDICO A SER DESTINADO PARA O 

“ÔNIBUS DA SAÚDE”. PROTOCOLO Nº.478/2014 – SOLICITA A SOLUÇÃO DO 

PROBLEMA DE FALTA DE MATERIAIS PARA A REALIZAÇÃO DE 

RESTAURAÇÕES ODONTOLÓGICAS E DE CURATIVOS, DOS SERVIÇOS 

REALIZADOS PELOS PROFISSIONAIS NO “ÔNIBUS DA SAÚDE”. PROTOCOLO 

Nº.479/2014 – PEDE SOLUÇÃO DO PROBLEMA DE FALTA DE KIT’S DE 

PRIMEIROS SOCORROS NO “ÔNIBUS DA SAÚDE”. PROTOCOLO Nº.480/2014 – 

SOLICITA SOLUÇÃO DO PROBLEMA DE FALTA DO EQUIPAMENTO “BALÃO DE 

OXIGÊNIO” NA UNIDADE VOLANTE DE ATENDIMENTO DA SAÚDE. 

PROTOCOLO Nº.481/2014 – SOLICITA A SOLUÇÃO DO PROBLEMA DE FALTA 

DO EQUIPAMENTO “AUTOCLAVE” NA UNIDADE VOLANTE DE ATENDIMENTO 

DA SAÚDE (ÔNIBUS DA SAÚDE). PROTOCOLO Nº.482/2014 – SOLICITA 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO NA RODOVIA ANTÔNIO ARMANI, ES-248, MAIS 

PRECISAMENTE NO CONHECIDO “TREVO DAS TRÊS MARIAS”. PROTOCOLO 

Nº.483/2014 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA ESTRADA 

ALAESSIE PESSOTI, ESTRADA DA JATAIPEBA. PROTOCOLO Nº.484/2014 – 

SOLICITA ATUAÇÃO JUNTO AO DER/ES NO SENTIDO DE SE FAZSER A 
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LIMPEZA DAS MARGENS DA ESTRADA ALAESSIE PESSOTI (ESTRADA DA 

JATAIPEBA). PROTOCOLO Nº.485/2014 – SOLICITANDO A REMOÇÃO DE 

TERRA E PEDRAS ACUMULADAS ÀS MARGENS DA ESTRADA DE ACESSO 

ASO DISTRITO DE SÃO RAFAEL, MAIS PRECISAMENTE NO TRECHO DA 

COMUNIDADE DE PALMAS ATÉ O DISTRITO DE SÃO RAFAEL. PROTOCOLO 

Nº.486/2014 – SOLICITA ATUAÇÃO JUNTO AO DER/ES, NO SENTIDO QUE SE 

FAÇA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA ESTRADA ANTÔNIO ARMANI 

(ESTRADA DE SÃO RAFAEL), MAIS PRECISAMENTE NO TRECHO 

COMPREENDIDO ENTRE A COMUNIDADE DE JAPIRA E O DISTRITO DE SÃO 

RAFAEL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO 

TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 10/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.487/2014 – SOLICITANDO 

A CONSTRUÇÃO/SUBSTITUIÇÃO DE UMA PONTE DE MADEIRA LOCALIZADA 

NA COMUNIDADE DE SANTA ROSA. PROTOCOLO Nº.488/2014 – SOLICITANDO 

A CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL NA COMUNIDADE DE PALMAS. 

PROTOCOLO Nº.489/2014 – SOLICITANDO REPOSIÇÃO DE LUMINÁRIAS DA 

RUA AMAPÁ, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 10/3/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.492/2014 – SOLICITANDO OFICIAR AO DER PARA QUE FAÇA A LIMPEZA DA 

VIA QUE LIGA A LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS À SÃO 

RAFAEL. PROTOCOLO Nº.493/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA DO CEMITÉRIO 

“SÃO JOSÉ”, NO BAIRRO INTERLAGOS E DO CEMITÉRIO DO PLANALTO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 466/2014 - SOLICITA CÓPIA DE RELATÓRIO PARA 

DE AVALIAÇÃO DO SISTEMA DE SAÚDE DE LINHARES. PROJETO DE LEI 

Nº.400/2014 – DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, “ 

DISPÕE SOBRE A POLÍTICA DE REALIZAÇÃO DE CURSOS DE PRIMEIROS 

SOCORROS E PREVENÇÃO DE ACIDENTES A PELO MENOS UM 
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FUNCIONÁRIO DAS ESCOLAS, CRECHES OU CENTROS DE EDUCAÇÃO 

INFANTIL INSTALADOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº.449/2014 – DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO, QUE “DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DA LEI Nº.2897/2009, QUE 

“INSTITUI O CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU 

OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS, E O REQUERIMENTO Nº. 466/2014 DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE SAÚDE AO VEREADOR TEIXEIRA PARA OS DEVIDOS 

PROCEDIMENTOS. NA SEQUÊNCIA, EM NOME DA CÂMARA MUNICIPAL, 

EXIBIU UM VÍDEO EM HOMENAGEM A TODAS AS MULHERES PELA 

PASSAGEM DO DIA INTERNACIONAL DA MULHER. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PARA 

TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA TRANSFORMANDO-A 

EM SESSÃO SOLENE, CONFORME REIVINDICADO PELO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA 

DECLAROU ABERTA A SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM AO TIME DE 

FUTSAL “LINHARES TELE-TAXI”, QUE CONQUISTOU O CAMPEONATO 

ESTADUAL DE FUTSAL DO ANO DE 2013. APÓS, O CERIMONIAL DA CASA, 

DIRIGIU A HOMENAGEM DA CASA À EQUIPE DE FUTSAL LOCAL QUE SE 

SAGROU CAMPEÃ ESTADUAL DE 2013, FAZENDO BREVE RELATO DE SUA 

HISTÓRIA E SUA TRAJETÓRIA VENCEDORA. ATO CONTÍNUO FORAM 

ENTREGUES OS CERTIFICADOS DE HONRA AO MÉRITO AOS COMPONENTES 

DA EQUIPE PRESENTES, SENDO ESTES WANDERLEI, CONHECIDO 

POPULARMENTE COMO “FORMIGÃO, TEL PAIVA ALMEIDA, GRABRIEL ROMÃO 

TAQUETI, CLEBER SILOTE E PEDRO RAIMUNDO, PRESIDENTE DA EQUIPE. O 

SENHOR WANDERLEI FOI CONVIDADO A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE, 

USANDO A PALAVRA COMENTOU ACERCA DAS DIFICULDADES E 

SUPERAÇÃO QUE A EQUIPE ATRAVESSOU PARA CHEGAR A SE SAGRAR 
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CAMPEÃ, AGRADECENDO A ATENÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL À EQUIPE, E, 

SOLICITOU APÓIO E INCENTIVO DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA AO ESPORTE 

LINHARENSE. USANDO A PALAVRA, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

AUTOR DO REQUERIMENTO DE HOMENAGEM, CUMPRIMENTOU A TODOS E 

DECLAROU QUE REALMENTE FALTA INCENTIVO AO ESPORTE EM LINHARES, 

RESSALTANDO A GRANDIOSIDADE DO FEITO DA EQUIPE “TELE-TAXI”, QUE 

SUPEROU EQUIPES PROFISSIONAIS, QUE CONTAM COM ESTRUTURA 

ORGANIZACIONAL E DIFERENTES DOS ATLETAS DE LINHARES SEUS 

COMPONENTES NÃO NECESSITAM TER OUTRAS ATIVIDADES 

PROFISSIONAIS PARA SE MANTER. RESSALTANDO QUE NO TIME 

LINHARENSE, EXISTE AÇOUGUEIRO, ATENDENTE E ENTREGADOR ENTRE 

OUTRAS PROFISSÕES, DESSA FORMA, CABE A CÂMARA MUNICIPAL 

RECONHECER O TRABALHO DA EQUIPE E PARABENIZÁ-LA, MAS TAMBÉM 

UNIR FORÇAS E CONVERSAR COM SECRETÁRIOS E PREFEITOS 

SOLICITANDO MAIOR APOIO AO SETOR. POR FIM, PARABENIZOU TODA À 

EQUIPE QUE ELEVOU O NOME DO MUNICÍPIO COM A CONQUISTA DO 

CAMPEONATO ESTADUAL. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE SOLENIDADE 

RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE NA FORMA REGIMENTAL. 

NA SEQUÊNCIA, MEDIANTE DEFERIMENTO DO REQUERIMENTO Nº.294/2014, 

FOI CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA LIVRE AO SENHOR WANDERSON 

SUPELETE, DIRETOR DO LINHARES FUTEBOL CLUBE QUE NO USO DA 

PALAVRA APRESENTOU, ATRAVÉS DE DATA SHOW, DETALHES DO 

“PROJETO CORUJITOS”, QUE TRATA DE UMA METODOLOGIA QUE O 

LINHARES FC QUER PASSAR JUNTO ÀS ESCOLINHAS DO MUNICÍPIO, 

SOLICITANDO APÓIO INSTITUCIONAL PARA O ESPORTE E DESTACANDO 

QUE JÁ PASSOU DA HORA DE LINHARES TER UM CONSELHO MUNICIPAL DE 

DESPORTO, PARA QUE DESSA FORMA SE POSSA FAZER UM MAIOR 

APROVEITAMENTO DA LEI DE INCENTIVO AO ESPORTE, FAZENDO COM QUE 
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O ESPORTE LINHARENSE CRESÇA DE FORMA DIGNA, BENEFICIANDO ASSIM 

TODOS OS CIDADÃOS E APROVEITANDO DE FORMA ADEQUADA O 

POTENCIAL ESPORTIVO DO MUNICÍPIO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES PARABENIZOU O SENHOR WANDERSON PELO 

BELÍSSIMO PROJETO, DESTACANDO QUE O MUNICÍPIO PRECISA DESTAS 

AÇÕES, NA MEDIDA EM QUE O MUNICÍPIO TEM ALTOS ÍNDICES DE 

VIOLÊNCIA NAS PERIFERIAS. DIZENDO QUE INFELIZMENTE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ESPORTES NÃO TEM DADO NENHUM SUPORTE AO CLUBE, 

REGISTRANDO QUE ATÉ HOJE AGUARDA O RETORNO REQUERIMENTO QUE 

SEJA CRIADO O CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES QUE REQUEREU EM 

MARÇO DE 2013, E, AFIRMANDO QUE ESTA CASA TEM FEITO SUA PARTE  

COLABORANDO COM O ESPORTE. DECLARANDO QUE EXISTE 

PREOCUPAÇÃO COM O SETOR ESPORTIVO DE CUNHO SOCIAL, CITANDO O 

PROJETO DAS ESCOLINHAS DE FUTEBOL, QUE ATENDE A MAIS DE 2.500 

JOVENS E SIMPLESMENTE FOI ABANDONADO E DESCARTADO NESTA 

ADMINISTRAÇÃO. POR FIM PARABENIZOU A EQUIPE “LINHARES TELE-TAXI” 

PELA CONQUISTA, E DEU TOTAL APOIO AO PROJETO APRESENTADO PELO 

SENHOR WANDERSON, DESTACANDO QUE A CIDADE TEM TODO O 

POTENCIAL PARA DIFUNDIR AS DIVERSAS MODALIDADES ESPORTIVAS, MAS 

ATÉ HOJE NADA FOI FEITO, DECLARANDO QUE É NECESSÁRIO QUE O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES “ACORDE” PARA A REALIDADE, POIS 

LINHARES PRECISA CRESCER E NÃO PODE FICAR PARADA NO TEMPO. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A 

APRESENTAÇÃO DO SENHOR WANDERSON COLOCANDO A CÂMARA 

MUNICIPAL A DISPOSIÇÃO NO QUE FOR PRECISO, E SOLICITOU QUE O 

PRIMEIRO SECRETÁRIO QUE OCUPASSE A CADEIRA DA PRESIDÊNCIA PARA 

QUE ELE UTILIZASSE A TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE 

DA CÂMARA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, FEZ A DEFESA DE SEU 
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PROJETO APRESENTADO NA ORDEM DO DIA, QUE DISPÕE SOBRE A 

POLÍTICA DE REALIZAÇÃO DE CURSOS DE PRIMEIRO SOCORROS E 

PREVENÇÃO DE ACIDENTES A PELO MENOS UM FUNCIONÁRIO DAS 

ESCOLAS E CRECHES DOS CENTROS DE EDUCAÇÃO INFANTIL INSTALADOS 

NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, DESTACANDO 

QUE O CURSO PROPOSTO SERÁ MINISTRADO PELO CORPO DE BOMBEIROS 

DO MUNICÍPIO SEM CUSTO ALGUM PARA O ERÁRIO PÚBLICO. NA 

SEQUÊNCIA, APRESENTOU ATRAVÉS DE DATA SHOW DETALHES DA OBRA 

DE CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL, AGRADECENDO 

AO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, QUE DOOU O TERRENO, BEM COMO, AO 

EX-PRESIDENTE DA CÂMARA DR. CARDIA, E AO ATUAL PREFEITO NOZINHO 

CORREA, QUE AUTORIZOU AS OBRAS, NO VALOR DE MAIS DE UM MILHÃO 

DE REAIS, QUE POSSIBILITARAM O DESVIO DAS ÁGUAS DA REDE PLUVIAL 

QUE ERAM ESCOADAS NO TERRENO DA CÂMARA. RESSALTANDO QUE A 

OBRA TEM UM VALOR TOTAL DE R$ 3.170.000,00 (TRÊS MILHÕES, CENTO E 

SETENTA MIL REAIS), VALOR ESTE QUE SERÁ ECONOMIZADO COM 

RECURSOS PRÓPRIOS DA CÂMARA MUNICIPAL EM SUA ADMINISTRAÇÃO. 

POR FIM, AGRADECEU A TODOS OS PARES PELO APOIO AO PROJETO E A 

POPULAÇÃO EM GERAL, DIZENDO QUE SE DEUS QUISER EM DEZEMBRO DE 

2014 A OBRA SAI DO PAPEL E VAI PARA AS MÃOS DA COMUNIDADE A QUE 

DE DIREITO. RETORNANDO AOS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA 

DIRETORA, O VEREADOR MILTINHO COLEGA SOLICITOU AO VEREADOR 

TEIXEIRA A ENTREGA DO RELATÓRIO DA COMISSÃO AOS VEREADORES, E 

CONVIDOU O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, RELATOR DA COMISSÃO 

ESPECIAL DE ACOMPANHAMENTO À SAÚDE A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE. 

USANDO A PALAVRA O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CONGRATULOU-SE 

COM OS PRESENTES E FEZ A LEITURA NA INTEGRA DO RELATÓRIO QUE 

SEGUE TRANSCRITA: RELATÓRIO Nº.001/2014. DA COMISSÃO PARLAMENTAR 

TEMPORÁRIA ESPECIAL INSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO Nº 001/2013, 
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FUNDAMENTADA NO ART. 27, INCISO II; ART. 40, INCISO I; ART. 42 §1º E ART. 

44, CAPUT, TODOS DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS,COMPOSTA PELOS VEREADORES: ANTONIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA – PRESIDENTE, ESTEFANOSILOTE – RELATOR, DEMAIS MEMBROS: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, PEDRO JOEL CELESTRINI E JOSÉ 

ZITENFELDCARDIA, PARA AVALIAÇÃO DOS SERVIÇOS PRESTADOS NA ÁREA 

DE SAÚDE PÚBLICA DESTE MUNICÍPIO, CONFORME SE RELATA. RELATOR: 

VEREADOR ESTEFANO LUIZ SILOTE. VISTOS E REVISTOS TODO O ACERVO 

DOCUMENTAL RELATIVO À “AVALIAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DOS 

SERVIÇOS PRESTADOS NA SAÚDE PÚBLICA DO MUNICÍPIO”, A RELATORIA 

DA COMISSÃO PARLAMENTAR TEMPORÁRIA ESPECIAL, PASSA A DELINEAR 

ESTA PEÇA DE FORMA CONCISA SOBRE O FATO ESPECIFICO, QUE SEGUE, 

ESPERANDO QUE SEU DESTINO FINAL SEJA TRATADO AOS BONS 

PRINCÍPIOS DEMOCRÁTICO E DE DIREITO: DOS DOCUMENTOS APURADOS. 

1.1 - DOCUMENTOS CONSTITUTIVOS DA COMISSÃO E DE DESTAQUE PARA A 

RELATORIA. A) MANIFESTO DE TODOS OS VEREADORES COM ASSENTO 

NESTA CASA DE LEIS PARA A INSTAURAÇÃO DESTA COMISSÃO; B) ATAS DO 

DIA 14/10/2014 E 21/10/2014; C) RESOLUÇÃO Nº 001/2013, INSTITUINDO A 

COMISSÃO; D) ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR TEMPORÁRIA 

ESPECIAL; E) PROTOCOLOS Nº. 023326/2013 E 026020/2013 (DA 

PREFEITURA), ORIGINADOS PELOS OFÍCIOS NºS.985/2013 E 1144/2013 (DA 

CÂMARA) QUE INFORMAM SOBRE EVENTO DE SAÚDE E PRESTAM 

ESCLARECIMENTOS SOBRE SITUAÇÕES DE GREVE E FALTAS NO 

ATENDIMENTO; F) TERMO DE DECLARAÇÃO PRESTADA PELO PRESIDENTE 

DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, E; G) DEMAIS DOCUMENTOS ANEXOS 

E COMPLEMENTARES OBTIDOS EM VISITAS AOS LOCAIS. 2- DOS FATOS 

IDENTIFICADOS. 2.1 - DAS VISITAS. PRELIMINARMENTE, DEVEMOS 

INFORMAR QUE AS VISITAS PARA APURAÇÃO DAS CONDIÇÕES DE 

FUNCIONAMENTO, TENDO EM VISTA O GRANDE NÚMERO DE UNIDADES E A 
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REPETIÇÃO DOS DADOS INFORMADOS, FORAM REALIZADAS POR 

AMOSTRAGEM, COM REALIZAÇÃO DE VISITAS A PARTE DOS 

ESTABELECIMENTOS MUNICIPAIS. FORAM VISITADOS O HOSPITAL GERAL 

DE LINHARES - HGL, A UNIDADE DE SAÚDE DE LINHARES – CENTRO 

MUNICIPAL DE ESPECIALIDADE. USL3- E DIVERSOS POSTOS DE SAÚDE 

LOCALIZADOS NOS BAIRROS. 2.2 – DOS PROBLEMAS IDENTIFICADOS NO 

HGL. NO QUE SE REFERE AO ATENDIMENTO DAS PESSOAS, COM VISTAS AO 

RESPEITO DA DIGNIDADE DA PESSOA HUMANA, CONSTATAMOS, DE FORMA 

GERAL: DEFICIÊNCIA NA ACOMODAÇÃO, INSUFICIÊNCIA DE RECURSOS 

HUMANOS, FALTA DE UTENSÍLIOS/MAQUINÁRIOS HOSPITALARES E 

MEDICAMENTOS. FOI EVIDENCIADA A PRESENÇA DE PACIENTES NOS 

CORREDORES DO HOSPITAL GERAL, COM LOCAIS IMPROVISADOS, 

PESSOAS AMONTOADAS NOS CORREDORES E DEITADAS SOBRE 

COLCHONETES TRAZIDOS DE CASA. O NÚMERO DE SERVIDORES, SEJAM 

ELES EFETIVOS OU CONTRATADOS, É INSUFICIENTE PARA ATENDER A 

DEMANDA IDENTIFICADA, FATO QUE SE REPETIU EM TODOS OS DIAS DE 

VISITAS, DEMONSTRANDO UM POTENCIAL CONHECIMENTO DA 

ADMINISTRAÇÃO E IDENTIFICAÇÃO DO VÍCIO NO SERVIÇO DE SAÚDE. 

FORAM TAMBÉM RELATADAS RECLAMAÇÕES DOS SERVIDORES QUANTO ÀS 

CONDIÇÕES DE TRABALHO, CARGA HORÁRIA E PLANO DE CARREIRA, O 

QUE OCASIONA UMA INSATISFAÇÃO GERAL PARA O DESEMPENHO DAS 

FUNÇÕES IMPUTADAS A CADA SERVIDOR. HÁ FALTA DE PREENCHIMENTO 

DE CARGOS DE CHEFIA, POSTO OS SERVIDORES NÃO ACEITAM O ENCARGO 

ANTE A FALTA DE CONDIÇÕES DE TRABALHO. OS EXAMES DE MÉDIA E ALTA 

COMPLEXIDADE ESTÃO PREJUDICADOS (FATO QUE É NOTÓRIOS NOS 

DEMAIS MUNICÍPIOS BRASILEIROS), ALÉM DISSO, OS EXAMES DE PEQUENA 

COMPLEXIDADE NÃO ESTÃO SENDO OFERTADOS EM NÚMERO SUFICIENTE, 

PROVOCANDO UM ACÚMULO DE PESSOAS E UMA LONGA ESPERA PARA 

REALIZAÇÃO DOS MESMOS. HÁ TAMBÉM FALTA DE MEDICAMENTOS, UMA 
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VEZ QUE AS PESSOAS NOS CORREDORES RELATAM QUE ESTES NÃO LHES 

SÃO ENTREGUES NO PRAZO E DENTRO DAS ESPECIFICAÇÕES FIXADAS E 

INDICADAS PELOS MÉDICOS. A AUSÊNCIA DE MEDICAMENTOS (INCLUSIVE 

ANESTÉSICOS) E INSTRUMENTOS CIRÚRGICOS, RELATADOS ACIMA, 

OCASIONAM O CANCELAMENTO E ADIAMENTO DE CIRURGIAS. O VOLUME 

DE TRABALHO DOS MÉDICOS E O REDUZIDO NÚMERO DE MEDICAMENTOS 

UTILIZADOS NOS TRATAMENTOS IMPEDE QUE ESTES PRESTEM UM MELHOR 

SERVIÇO À COMUNIDADE, O QUE AGRAVA O PROBLEMA, HAVENDO 

INCLUSIVE USO DE CARIMBOS PARA PRESCRIÇÃO E POSOLOGIA. COMO 

EFEITO DOS DEMAIS PROBLEMAS RELATADOS, EM ESPECIAL A FALTA DE 

SERVIDORES, IDENTIFICA-SE A MÁ CONSERVAÇÃO DA ESTRUTURA FÍSICA E 

DE HIGIENE DAS INSTALAÇÕES OFERTADAS AOS MUNÍCIPES, FATO QUE 

CAUSOU CERTO CONSTRANGIMENTO AOS PARLAMENTARES, DURANTE AS 

VISITAS, QUANTO À SALUBRIDADE DO HOSPITAL. DESTINAÇÃO OU 

CONSTRUÇÃO DE UMA SALA DE DESCANSO DESTINADA AOS 

FUNCIONÁRIOS QUE TRABALHAM NO HORÁRIO NOTURNO DO HGL. 

EXEMPLO: INTRAJORNADA DO PESSOAL DA COZINHA. POR FIM, CONSTATA-

SE QUE A GESTÃO DO HOSPITAL TAMBÉM É COMPLICADA PELA FALTA DE 

PREVISÃO DE MELHORIAS, AINDA QUE O LEGISLATIVO MUNICIPAL TENHA 

APROVADO O PROJETO DE LEI 086/2013, AUTORIZANDO A DOAÇÃO DE 

VÁRIOS UTENSÍLIOS HOSPITALARES QUE AINDA NÃO FORAM ENTREGUES. 

2.2 – DOS PROBLEMAS IDENTIFICADOS NO USL 3. NA SEGUNDA MAIOR 

UNIDADE DE SAÚDE DO MUNICÍPIO TAMBÉM FOI ENCONTRADA UMA 

SITUAÇÃO NEGATIVAMENTE PERICLITANTE QUANTO À PRESTAÇÃO DO 

SERVIÇO DE SAÚDE. A ESTRUTURA, QUE SE DESTINA A REALIZAÇÃO DE 

EXAMES E CONSULTAS ESPECIALIZADAS, TAMBÉM É PRECÁRIA, SENDO 

IDENTIFICADAS AS SEGUINTES FALHAS: A) DESRESPEITO À LEI DE 

ACESSIBILIDADE (LEI 10.068/2000), UMA VEZ QUE A UNIDADE NÃO POSSUI 

RAMPA DE ACESSO OU ELEVADOR PARA FACILITAR O TRÂNSITO DE 
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PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, IDOSAS E GESTANTES, COM LIMITAÇÕES 

FÍSICAS; B)  EXCESSIVO CALOR NOS ESPAÇOS INTERNOS E ESCADAS COM 

CONSERVAÇÃO PRECÁRIA; C) CONSULTÓRIOS PRECÁRIOS, HAVENDO 

INCLUSIVE O IMPROVISO NO ATENDIMENTO DOS PACIENTES, UTILIZANDO-

SE LOCAIS NÃO PROJETADOS PARA TAL FINALIDADE; PARA A SURPRESA DA 

COMISSÃO FOI TAMBÉM IDENTIFICADA A FALTA DE EQUIPAMENTO DE “RAIO 

X”, O QUE É ESSENCIAL PARA O ATENDIMENTO DE NECESSIDADES 

CLÍNICAS MÍNIMAS. IDENTIFICOU-SE QUE A AUSÊNCIA DE APARELHO 

OFTALMOLÓGICO HÁ MAIS DE 5 (CINCO) ANOS, O QUE É ABSURDO, 

DEIXANDO DE ATENDER CENTENAS DE PESSOAS POR MÊS. OS 

PRONTUÁRIOS MÉDICOS ESTÃO DEFICIENTES E NÃO DEMONSTRAM 

CONTROLE IDEAL, HAVENDO PERDA DE FICHAS DE PACIENTES E DE 

HISTÓRICOS QUE DEVERIAM SER MANTIDOS EM LOCAL ADEQUADO, 

CONSOANTE RESOLUÇÕES Nº 1.639/2002 E Nº 1.821/2007 DO CONSELHO 

FEDERAL DE MEDICINA. O HORÁRIO DE ATENDIMENTO DA SALA DE 

REGULAÇÃO NA USL É REDUZIDA, SENDO IMPLEMENTADA SOMENTE DE 

07:30 ÀS 11:30 E DE 13:30 ÀS 15:30. POR FIM, IDENTIFICOU-SE A FALTA DE 

ESTRUTURA ADEQUADA PARA O TRATAMENTO PSIQUIÁTRICO, COLOCANDO 

OS PACIENTES EM SITUAÇÃO CONSTRANGEDORA E NA FRENTE E OUTRAS 

PESSOAS, O QUE NECESSITA DE ADEQUAÇÃO URGENTE, MESMO QUE 

ORIGINADOS COMO EFEITOS DE MÁS ADMINISTRAÇÕES ANTERIORES. 2.3 – 

DOS PROBLEMAS NOS POSTOS DE SAÚDE. EMBORA HAJA DIVERSAS 

UNIDADES DE SAÚDE NO MUNICÍPIO, OS PROBLEMAS SE REPETEM E NÃO 

DESTOAM DOS DEMAIS IDENTIFICADOS NO HGL E USL3. ANTES DE ENTRAR 

NOS PROBLEMAS ESPECÍFICOS DAS UNIDADES, DEVEMOS ANALISAR UMA 

QUESTÃO LOGÍSTICA QUE, EXECUTADA DE FORMA INADEQUADA, 

PREJUDICOU A TOTALIDADE DO SISTEMA. A DESCENTRALIZAÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE SAÚDE, COM A DISPERSÃO DE ATENDIMENTOS A SEREM 

DESEMPENHADOS PELAS UNIDADES SAÚDE DOS BAIRROS, NÃO FOI BEM 
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EXECUTADA. OS PROBLEMAS APONTADOS ACIMA DECORREM, CONFORME 

CONCLUSÃO DA COMISSÃO, DA FALTA DE COMUNICAÇÃO ENTRE AS 

UNIDADES, AUSÊNCIA DE TREINAMENTO DOS SERVIDORES ENVOLVIDOS E 

DA MÁ GESTÃO DA ADMINISTRAÇÃO DO SETOR. A DESCENTRALIZAÇÃO 

FICOU EMPERRADA PRINCIPALMENTE PELA BUROCRACIA DESORDENADA, 

RESULTANDO NO CAOS DE ATENDIMENTO E COMUNICAÇÃO, BEM COMO 

MÉDICOS A DISPOSIÇÃO SEM PACIENTES POR NÃO TER SIDO REALIZADO O 

ADEQUADO AGENDAMENTO. EXPLICAMOS MELHOR, O MUNÍCIPE, PARA 

CONSEGUIR UMA CONSULTA, DEVE DESLOCAR-SE ATÉ A UNIDADE DE 

SAÚDE MAIS PRÓXIMA DE SUA RESIDÊNCIA E ESTA UNIDADE DEVERIA 

AGENDAR A CONSULTA E COMUNICAR TAL DESIGNAÇÃO AO PACIENTE. 

OCORRE QUE APÓS A IDA DO MUNÍCIPE A UNIDADE DE SAÚDE, ESTA 

ENCONTRA DIFICULDADES PARA DAR-LHE RETORNO SOBRE A MARCAÇÃO 

DA CONSULTA, FAZENDO COM QUE OS MÉDICOS E OS PROFISSIONAIS DE 

SAÚDE SINTAM-SE OCIOSOS E INOPERANTES. O DESPERDÍCIO DE TEMPO E 

DINHEIRO PÚBLICO DECORRE DO CAOS DA DESCENTRALIZAÇÃO DA 

REGULAÇÃO DE EXAMES E CONSULTAS, POIS, OS PACIENTES TERÃO UM 

MAIOR AGUARDO PARA MARCAÇÃO, DEIXANDO DE SER ATENDIDOS, BEM 

COMO OS MÉDICOS E PROFISSIONAIS DE SAÚDE FICAM A MERCÊ DA 

POSSIBILIDADE DE RETORNO DAS UNIDADES. REALMENTE HÁ UMA 

DIFICULDADE, APARENTE, HAVENDO UMA FALTA DE PRESTAÇÃO POR 

DESORGANIZAÇÃO DA REGULAÇÃO. NESSE PONTO, HOUVE UMA PIORA NO 

SERVIÇO, SENDO A REGULAÇÃO UM ÓBICE AO ACESSO À SAÚDE QUE 

INEXISTIA ANTERIORMENTE. OS MÉDICOS ENVOLVIDOS NO PROCESSO DE 

REGULAÇÃO E ATENDIMENTO DOS MUNÍCIPES ACABAM FICANDO 

DESESTIMULADOS E TENDENTES A BUSCAR OUTRO LOCAL QUE LHES 

OFERTEM EMPREGO ADEQUADO DE SUA MÃO-DE-OBRA E CONDIÇÕES DE 

TRABALHO. TUDO ISSO DECORRE DE UMA MÁ ADMINISTRAÇÃO, QUE 

PODERIA SER RESOLVIDA PELA REVISÃO DO SISTEMA, TREINAMENTO DOS 
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SERVIDORES E FORNECIMENTO DE INSTRUMENTOS, ALÉM DE MEIOS PARA 

QUE FOSSE REDUZIDO O NÚMERO DE ETAPAS ATÉ A REALIZAÇÃO DOS 

EXAMES OU CONSULTAS. NÃO OBSTANTE OS PROBLEMAS NARRADOS, 

DEVEMOS RESSALTAR QUE A DESCENTRALIZAÇÃO NÃO É UMA MEDIDA 

RUIM (SENDO DIRETRIZ DO MINISTÉRIO DA SAÚDE), POIS, EM TESE, 

DEVERIA CONTRIBUIR PARA UM MELHOR ACESSO DAS PESSOAS AOS 

SERVIÇOS. NESSA ESTEIRA DE IDEIAS, O MUNÍCIPE NÃO PRECISARIA SE 

DESLOCAR AOS HOSPITAIS OU UNIDADE ESPECIALIZADA PARA MARCAÇÃO, 

BEM COMO PERMITIRIA QUE AS DEMANDAS AMBULATORIAIS PUDESSEM 

SER RESOLVIDAS NAS UNIDADES DE SAÚDE DOS BAIRROS. A BUROCRACIA 

TAMBÉM FICA ESTAMPADA NO RETORNO DOS PACIENTES PARA 

RECONSULTAS E APRESENTAÇÃO DE EXAMES, UMA VEZ QUE O MESMO 

PRECISA SE SUJEITAR NOVAMENTE A TODO O PROCEDIMENTO A FIM DE 

RETORNAR AO CONSULTÓRIO, RESULTANDO NUM AGRAVAMENTO DA 

SITUAÇÃO DE SAÚDE DOS PACIENTES EM DECORRÊNCIA DA DEMORA. 

CONSTATA-SE QUE A DESATIVAÇÃO DA UNIDADE MÓVEL DE SAÚDE HÁ 

MAIS DE UM ANO PREJUDICOU A ASSISTÊNCIA DOS BAIRROS NO INTERIOR, 

IMPOSSIBILITADO O ATENDIMENTO DOS MUNÍCIPES DA ZONA RURAL. O 

DESATENDIMENTO DOS MUNÍCIPES FAZ COM QUE ESTES SE DESLOQUEM 

PARA OUTROS MUNICÍPIOS A FIM DE TRATAMENTO MÉDICO PARA 

RESOLVEREM SEUS PROBLEMAS. COMO TAMBÉM, PELA FALTA DE ACESSO 

ÀS CONSULTAS, PROVOCA SOBRECARREGAMENTO NO PRONTO SOCORRO 

DO HGL. DEIXANDO ASSIM DE PRESTAR O ATENDIMENTO DEVIDO. QUANTO 

À ESTRUTURA FÍSICA DAS UNIDADES, DESTACAMOS QUE ESTA TAMBÉM É 

PRECÁRIA, HAVENDO FALTA DE MÉDICOS E MEDICAMENTOS. A ESTRUTURA 

FÍSICA É RUIM, CHEGANDO AO PONTO DAS UNIDADES ESTAREM ABERTAS E 

NÃO ESTAREM FUNCIONANDO A CONTENTO. HÁ TAMBÉM DIFICULDADE 

PARA A RENOVAÇÃO DE RECEITAS PARA FORNECIMENTO DE 

MEDICAMENTOS DE USO CONTÍNUO, DEIXANDO AS PESSOAS 



 121 

DESASSISTIDAS. 2.4 – DOS FATOS DUVIDOSOS. - O BALANÇO DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DÁ CONTA 

DE GASTOS EM TORNO DE OITENTA MILHÕES DE REAIS COM A SAÚDE, 

SENDO SESSENTA MILHÕES COM RECURSO PRÓPRIOS, O QUE NÃO PODE 

SER APURADO PELA COMISSÃO. CONSIDERANDO AS DIFICULDADES DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 2013, O SECRETÁRIO INFORMOU RECURSOS 

DE OITENTA MILHÕES DE REAIS ATÉ O MÊS DE AGOSTO DAQUELE ANO. 

CONSIDERANDO TAL VALOR, OBSERVA-SE QUE NÃO HOUVE MELHORIAS NO 

ATENDIMENTO Á POPULAÇÃO. - NÃO FOI POSSÍVEL OBTER QUALQUER 

INFORMAÇÃO QUANTO À EXISTÊNCIA DE CONVÊNIOS COM FARMÁCIAS 

PARTICULARES E O TOTAL DE GASTOS, MESMO HAVENDO DIFICULDADE NA 

DISTRIBUIÇÃO OU ENTREGA DE MEDICAMENTOS. - EMBORA HAJA INDÍCIOS 

DE QUE A QUEDA NO ATENDIMENTO POSSIVELMENTE DECORRA DO 

PROBLEMA DA REGULAÇÃO, NÃO SE IDENTIFICOU A REAL CAUSA DA 

QUEDA. A COMISSÃO ACREDITA QUE A CAUSA DESSA REDUÇÃO SEJA OS 

PROBLEMAS NA REGULAÇÃO, VEZ QUE DESDE O MÊS DA IMPLEMENTAÇÃO 

DO NOVO SISTEMA, OS ATENDIMENTOS VÊM CAINDO SIGNIFICATIVAMENTE, 

REDUZINDO DE 3.659 EM SETEMBRO DE 2013 PARA 1228 ATENDIMENTOS EM 

DEZEMBRO DO MESMO ANO, OU SEJA, UMA QUEDA DE MAIS DE 66% 

(SESSENTA E SEIS POR CENTO). - DE ACORDO COM OS MAPAS ANEXOS 

(MAPA 01 – 3 FLS. AVULSAS), (MAPA 02 – 04 FLS. AVULSAS), MOSTRAM QUE 

APESAR DA REGULAÇÃO, CONSTA QUE OS MÉDICOS TÊM NA SUA 

MARCAÇÃO (X VAGAS) PARA SUA REGULAÇÃO E (X VAGAS) RESERVADAS. 

QUESTIONA-SE: HÁ QUEM DE DIREITO SE DESTINA TAIS VAGAS. - SEGUNDO 

INFORMAÇÕES, FOTOS REPROGRÁFICAS ANEXADAS (07 FOTOS), QUE 

EXISTEM CARROS CONTRATADOS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, 

COM VERBAS ENVIADAS PELO MINISTÉRIO DA SAÚDE E QUE, DEVERIAM 

ESTAR ADESIVADOS, QUE TAIS VEÍCULOS ESTÃO SENDO UTILIZADOS 

PELOS SECRETÁRIO E DIRETOR, SENDO QUE, O CARRO DO SECRETÁRIO, 
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NA REALIDADE, QUE ERA ADESIVADO, FOI TROCADO COM A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, E A ADMINISTRAÇÃO, TROCOU AQUELE 

POR UM OUTRO VEÍCULO (MODELO COROLA), E ESTES VEÍCULOS, 

CONFORME FOTOS, ESTEJAM SENDO UTILIZADOS INDEVIDAMENTE. - POR 

FALTA DE ORIENTAÇÃO AOS PACIENTES, CONSULTAS E CIRURGIAS DEIXAM 

DE SEREM MARCADAS. FAZENDO COM QUE O PACIENTE RETORNE ÀS 

UNIDADES POR VÁRIAS VEZES. ANEXO CÓPIAS REPROGRÁFICAS DE 

DOCUMENTOS DE NºS. 01-A E 02-A QUE EXEMPLIFICAM O FATO. - A 

LIMITAÇÃO DA SOLICITAÇÃO DE EXAMES POR PARTE DOS MÉDICOS DO 

PSF. EXEMPLO: TSH, SÓ PODE SER SOLICITADA POR ENDOCRINOLOGISTA. 

T3, T4 LIVRE, SÓ POR ENDOCRINOLOGISTA. POR HAVER BAIXA QUANTIDADE 

DESSES PROFISSIONAIS, O PACIENTE FICA SEM DIAGNÓSTICOS OU SEM 

ACOMPANHAMENTO DA DOENÇA PELA DIFICULDADE DE SE MARCAR A 

CONSULTA COM ESSE ESPECIALISTA. PROBLEMA ESSE QUE PODE SER 

ACOMPANHADA PELO CLÍNICO. - SEGUNDO INFORMAÇÕES, O 

LABORATÓRIO CONTRATADO PARA A REALIZAÇÃO DE EXAMES, SE NEGA 

EM DESLOCAR-SE PARA O INTERIOR QUANDO SE IDENTIFICA NÚMERO 

INFERIOR A 10 (DEZ) EXAMES. - DIFICULDADES DE ACESSO PARA SE FAZER 

EXAMES OFTALMOLÓGICOS, APESAR DA EXISTÊNCIA DE CONTRATAÇÃO DE 

PROFISSIONAIS PARA TANTO. - PACIENTES PERDENDO EXAMES POR 

DIFICULDADES DE LOCALIZAÇÃO DESSES PACIENTES. EXEMPLO: O AMA 

AGENDA E DEVOLVE À UNIDADE DE SAÚDE A DATA DO PROCEDIMENTO, 

QUANDO ENTÃO, TAL UNIDADE NÃO ENCONTRA O PACIENTE. QUE AO VER, 

SE TORNOU UMA TOTAL FALTA DE ORGANIZAÇÃO. ANEXO, CÓPIA 

REPROGRÁFICA 01 FL AVULSA – Nº.01-B. - FALTA DE “GEL” PARA 

REALIZAÇÃO DE ELETROCARDIOGRAMA. - PACIENTES RECORRENDO À 

JUSTIÇA PARA GARANTIAS DE SEUS DIREITOS NA REALIZAÇÃO DE 

CONSULTAS E AFINS. 2.5 – DO DESEMPENHO DOS SERVIDORES. FRENTE A 

TODOS OS PROBLEMAS APRESENTADOS, DEVEMOS DESTACAR QUE OS 
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SERVIDORES PÚBLICOS, EMBORA EM NÚMERO INSUFICIENTE, 

DESDOBRAM-SE PARA QUE O SERVIÇO SEJA BEM PRESTADO. ESTES SE 

EMPENHAM NA REALIZAÇÃO DE SUAS FUNÇÕES, EXERCENDO ATIVIDADES, 

MUITAS VEZES, APÓS O HORÁRIO PARA O QUAL SÃO CONTRATADOS. NÃO 

OBSTANTE SEJA ESSE O EMPENHO DOS SERVIDORES, TRABALHAM COMO 

SE FOSSEM “ENXUGAR GELO”, REMEDIANDO O INADIÁVEL, A DEFEITO NA 

PRESTAÇÃO DO SERVIÇO. 2.6 – DA RECOMENDAÇÃO DESSA COMISSÃO. 1º - 

REFORMULAÇÃO DA REGULAÇÃO (AMA); 2º - QUALIFICAÇÃO DOS 

FUNCIONÁRIOS (TREINAMENTO); 3º - INTEGRAÇÃO DE INFORMAÇÕES; 4º - 

MUDANÇA RADICAL DO GERENCIAMENTO DE VÁRIOS SETORES; 5º - 

MUDANÇA DA ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DA SAÚDE, COM MAIOR 

AUTONOMIA; 6º - MAIOR INVESTIMENTO NO SETOR DA SAÚDE; 7º - 

MELHORIA SALARIAL DE VÁRIOS SEGUIMENTOS DA ÁREA; 8º - 

CUMPRIMENTO DAS NORMAS DESCRITAS NO 

OFÍCIO/GAB/SEMUS/Nº.4482/2013, ANEXO. 9º - AUDITORIA ESPECIALIZADA 

PARA IDENTIFICAR TODOS OS PROBLEMAS E POSTERIOR INDICAÇÃO NA 

SOLUÇÃO; 10º - ENCAMINHAMENTO DO PRESENTE RELATÓRIO AO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE NO PRAZO DE 30 (TRINTA) 

DIAS TOME AS PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS INTEGRALMENTE NO QUE O CASO 

REQUER; TERMO DE DECLARAÇÃO. DECLARANTE ITAMAR FRANCISCO 

TEIXEIRA, PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LINHARES, 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NA OITIVA DA COMISSÃO ESPECIAL DE 

SAÚDE REALIZADA NA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ÀS 17 HORAS, A 

FIM DE PRESTAR DECLARAÇÕES À RESPEITO DAS CONDIÇÕES ATINENTES 

DA SAÚDE DESTE MUNICÍPIO, PRESENTES A ESTA, TODOS OS MEMBORS DA 

REFERIDA COMISSÃO E O DECLARANTE CONFORME ABAIXO ASSIM 

MANIFESTOU: O DECLARANTE DISSE QUE PARTE DOS PROFISSIONAIS DE 

SAÚDE ESTÃO PREOCUPADOS NA QUESTÃO DA SAÚDE; CITANDO QUE NO 

1º ANO DE GESTÃO FOI DITO PELA ADMINISTRAÇÃO QUE SERIA UM ANO 
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PARA ARRUMAR A CASA; NO ENTANTO, VÊ QUE NÃO HOUVE AVANÇO 

ALGUM; QUE DESDE ENTÃO, SÓ HOUVE UMA ÚNICA REVISÃO SALARIAL, O 

QUE NÃO FOI CONSIDERÁVEL PELA CATEGORIA. GERANDO AO SERVIDOR 

INSATISFAÇÃO GERAL; DEMISSÕES; E DESDE ENTÃO, FOI AGUARDADO 

PROPOSTA DE REVISÃO DE PLANO DE CARREIRA, O QUE TAMBÉM NÃO 

HOUVE E ISSO VEM FOMENTANDO DESMOTIVAÇÃO E INSTISFAÇÃO AOS 

SERVIDORES; QUANTO AOS USUÁRIOS, O CONSELHO APROVOU A 

DESCENTRALIZAÇÃO DA REGULAÇÃO, O QUE FOI APROVADO PELO 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE; A DESCENTRALIZAÇÃO CULMINOU O 

CAOS, OCASIONANDO FALTA DE ACESSO PELOS USUÁRIOS E 

PROFISSIONAIS SENTEM-SE OCIOSOS PELA FALTA DE DEMANDA; 

PACIENTES TENDEM-SEA SAIR DO MUNICÍPIO EM BUSCA DE ATENDIMENTO 

EM OUTROS MUNICÍPIOS; O DECLARANTE ACREDITA QUE A 

DESCENTRALIZAÇÃO NÃO É RUIM; QUE ISSO É UMA DIRETRIZ DO 

MINISTÉRIO DA SAÚDE; MAS O MUNICÍPIO ESTÁ SENDO GERIDO POR UMA 

SERVIDORA E SUA EQUIPE SEM CONSDIÇÕES TÉCNICAS PARA TAL. O 

DECLARANTE DISSE QUE NAS UNIDADES DE SAÚDE NÃO TEM PESSOAL 

REGULADOR PREPARADO PARA TAL FUNÇÃO; CITANDO QUE O MAIOR 

PROBLEMA DA SAÚDE É NO TOCANTE A DESCENTRALIZAÇÃO; ESTÁ 

FALTANDO COORDENAÇÃO DE SERVIÇOS E O USUÁRIO ESTÁ SEM ACESSO 

A ESSE SERVIÇO; O DECLARANTE RATIFICA QUE É CONHECEDOR DE 

TODOS OS PROBLEMAS; NO TOCANTE A GESTÃO, LAMENTA QUE A ANTIGA 

SECRETÁRIA DE SAÚDE DUROU POUCO; SABENDO DE SUA COMPETÊNCIA; 

E COM A SUBSTITUIÇÃO, VEIO Á TONA A FALTA DE COORDENAÇÃO; QUE O 

ATUAL SECRETÁRIO É DESPROVIDO DE ARTICULAÇÃO POLÍTICA E SEM 

ACEITAÇÃO POR PARTE DOS SERVIDORES; ACREDITANDO QUE SUA 

OMISSÃO SE DÁ POR NÃO TER AUTONOMIA; QUE DO DIA 20 DE FEVEREIRO 

DESTE, TOMOU CONHECIMENTO QUE O SECRETÁRIO IRIA PEDIR 

EXONERAÇÃO; TEM MUITA GENTE DE FORA DO MUNICÍPIO QUE ESTÁ 
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ADMINISTRANDO VÁRIOS SETORES, OS QUAIS, DESCONHECEM A 

REALIDADE DO MUNICÍPIO SEM O REAL DIAGNÓSTICO SITUACIONAL DELE; 

SABENDO-SE QUE HÁ BOATOS DE QUE VIRÁ UM SECRETÁRIO DE FORA DO 

MUNICÍPIO PARA ATUAR NA SECRETARIA DE SAÚDE; PERCEBE QUE A 

POPULAÇÃO A CADA DIA ESTÁ MAIS DOENTE, E O PRESTADOR (MÉDICO) 

FICA SEM CONDIÇÕES DE ATUAR; QUE O PACIENTE ESTÁ BUSCANDO 

ALTERNATIVAS OUTRAS PARA SE TRATAR; POIS, NÃO ESTÃO TENDO 

ACESSO AOS SERVIÇOS DE SAÚDE; QUE O SERVIÇO “AMA” AGIA COMO SE 

FOSSE EM PROL DE POLÍTICO, E, SENDO MUDADO, ACABOU FALHANDO 

COM O ACESSO DO USUÁRIO. QUE, NA SUA OPINIÃO, TODO O PROGRAMA 

EXISTE HOJE É DE FACHADA. REITERANDO QUE A DESCENTRALIZAÇÃO 

PASSOU PRA “OUTROS” POLÍTICOS OU ASSESSORES E SEUS 

DEPENDENTES (PACIENTES). QUE ESSA SITUAÇÃO FOI OBSERVADA POR 

TODOS DO CONSELHO. LAMENTANDO QUE, O QUE MENOS TEM CULPA DA 

MÁ GESTÃO E ACESSO À ADMINISTRAÇÃO DA “AMA” É O PRÓPRIO 

SECRETÁRIO DE SAÚDE. QUE O MAIOR AGRAVANTE É QUANTO AO 

RETORNO DO PACIENTE, QUE, AO SER ATENDIDO NA 2ª VEZ PASSA TUDO 

COMO SE FOSSE A 1ª VEZ QUE HAVIA CHEGADO NA UNIDADE. QUE O HGL, 

POR SER UMA GRANDE PORTA DE ENTRADA DE SERVIÇO NO MUNICÍPIO; A 

FALTA DE MEDICAMENTO E PROFISSIONAL É A MAIS PURA VERDADE. 

ACREDITANDO QUE TUDO ISSO, TRATA-SE DE UM MOMENTO DE CRISE DE 

GESTÃO E DE POLÍTICA. POR ISSO QUE O MINISTÉRIO PÚBLICO 

RECOMENDOU A CRIAÇÃO DE SE CRIAR UMA AUTARQUIA DO HGL. E ISSO, 

SE DEU EM 14 DE FEVEREIRO DESTE. ESCLARECENDO QUE O 

DIRECIONAMENTO DO CONSELHO NÃO PODE OPINAR NESTE SENTIDO. MAS 

PODE OPINAR QUANTO Á FORMA DE ENTRADA DE RECURSOS. O 

CONSELHO DECIDIU QUE AQUELA UNIDADE NÃO PODE SER 

TRANSFORMADA EM ONG´S, INSTITUTO E NEM FUNDAÇÃO, E/OU MANTIDO 

COM QUALQUER TIPO DE DINHEIRO PRIVADO. QUE A FALTA DE INSUMOS, 
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MEDICAMENTOS E AFINS DAS UNIDADES É PERMANENTE. LAMENTANDO 

QUANTO À QUEDA DA QUALIDADE E ACESSO, BEM COMO INSATISFAÇÃO 

DOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE. COMPARANDO-SE COM PERÍODO 

ANTERIOR. LAMENTANDO DA UNIDADE DE SAÚDE MÓVEIS, QUE O ACESSO 

A ESSE SERVIÇO VÊ QUE ESTÁ PREJUDICADO A POPULAÇÃO RURAL, 

DISTANTE DO CENTRO URBANO. NO TOCANTE AS AMBULÂNCIAS, OBSERVA 

QUE NÃO ESTÁ HAVENDO RECLAMAÇÕES. QUE A COMPRA DAS 

AMBULÂNCIAS, EXISTE UMA CLÁUSULA DE GARANTIA POR UM ANO, E 

NESSE ADITIVO DE CONTRATO, SUBSTITUÍDA DE UM ANO POR DOIS ANOS, 

PORÉM, COM ÔNUS COM TROCA DE PEÇAS, ALÉM DE “AMARRAR” COM A 

OBRIGATORIEDADE À REVISÃO COM EMPRESA DA CIDADE. MAS, ISSO JÁ 

ESTÁ ENCAMINHADO AO MINISTÉRIO PÚBLICO. E QUE, EXISTE 

AMBULÂNCIAS JÁ ENCOSTADAS POR FALTA DE EQUIPAMENTOS E 

MECÂNICA DE MOTOR. ESCLARECENDO QUE O CONSELHO ATUA 

CONFORME A DEMANDA, POR PROVACAÇÃO OU, PELA PROCURA DA 

COMUNIDADE. LAMENTANDO QUE A CLASSE MÉDICA NÃO BUSCA O 

CONSELHO. QUE TEM CONHECIMENTO QUE ESTÁ FALTANDO ANESTÉSICO 

E ANESTESISTAS. CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL 

E QUATORZE. ITAMAR FRANCISCO TEIXEIRA, DECLARANTE. ERA O QUE 

TÍNHAMOS A RELATAR. CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, AOS SEIS DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DOIS MIL E 

QUATORZE. VEREADOR ESTEFANO LUIZ SILOTE, RELATOR; VEREADOR 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXIERA, PRESIDENTE; VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, MEMBRO; VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, 

MEMBRO; VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, MEMBRO. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU QUE O RELATÓRIO SERÁ 

ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL E CONVIDOU O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO ESPECIAL DE ACOMPANHAMENTO À SAÚDE, VEREADOR 
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA A USAR A PALAVRA. USANDO A 

PALAVRA O VEREADOR TEIXEIRA CUMPRIMENTOU A TODOS E AFIRMOU 

QUE É COM TRISTEZA QUE VEM APRESENTAR O RELATÓRIO NESTA CASA, 

DIZENDO QUE AO SE FALAR EM SAÚDE, SE DEVE PRIMAR PELO 

TRATAMENTO DE FORMA HUMANA E SE TER SENSIBILIDADE, POIS SE LIDA 

COM SERES HUMANOS NÃO PODENDO A QUESTÃO SER LEVADA DE 

QUALQUER JEITO. NA SEQUÊNCIA, AGRADECEU A TODOS OS MEMBROS DA 

COMISSÃO, EM ESPECIAL AO VEREADOR AMANTINO QUE TENTOU CRIAR 

ESTA COMISSÃO EM 2012, TENDO SUCESSO NA SUA CRIAÇÃO EM 2013. 

RESSALTANDO QUE A COMISSÃO NÃO É UM GRUPO POLÍTICO DE 

OPOSIÇÃO AO GOVERNO, MAS SIM TEM O OBJETIVO DE ACOMPANHAR, VER 

AS NECESSIDADES E TRAZER SOLUÇÕES PARA A ÁREA DA SAÚDE. O 

VEREADOR AFIRMOU QUE A COMISSÃO ARREGAÇOU AS MANGAS, ASSIM 

COMO TODOS OS VEREADORES E PARTICIPARAM TRAZENDO DEMANDAS E 

RECLAMAÇÕES QUE SE CONSTATAM NAS RUAS DA CIDADE. DIZENDO QUE 

INICIALMENTE A COMISSÃO FOI ATÉ O HGL, E A SITUAÇÃO ENCONTRADA 

NÃO É MAIS NOVIDADE PARA A POPULAÇÃO, NÃO SE VÊ MELHORIAS, 

MESMO SENDO GASTO COM SAÚDE 80 MILHÕES NO ANO PASSADO. EM 

VISITAS AS UNIDADES DE SAÚDE DOS BAIRROS VERIFICOU-SE 

RECLAMAÇÕES DE SERVIDORES, QUE NÃO TEM CONDIÇÕES DE TRABALHO. 

O VEREADOR DESTACOU O PROBLEMA DAS ACOMODAÇÕES CITADO NO 

RELATÓRIO, DIZENDO QUE ENCONTROU UMA SENHORA NO HOSPITAL HGL 

DEITADA EM UM COLCHONETE EM CIMA DE UMA MURETA. CONSTATANDO 

TAMBÉM NÚMERO INSUFICIENTE DE SERVIDORES PARA ATENDER A 

DEMANDA, FALTA DE EQUIPAMENTOS ADEQUADOS, MÁ CONSERVAÇÃO DA 

ESTRUTURA FÍSICA E DE HIGIENE DAS INSTALAÇÕES, FALTA DE 

ACOMODAÇÕES DESTINADAS AOS SERVIDORES QUE TRABALHAM À NOITE, 

QUE É DETERMINADA POR LEI, FALTA CONSTANTE DE MEDICAMENTOS E 

DEMORA NA EXECUÇÃO DE EXAMES. TEIXEIRA RELATOU QUE EXISTEM 
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CARIMBOS COM RECEITUÁRIOS DE MEDICAMENTOS PRONTOS, SENDO QUE 

TAL FATO OCORREU INCLUSIVE COM SUA PRÓPRIA FILHA, NÃO SABENDO 

SE O FATO SE DEVE EM DECORRÊNCIA DE MUITOS PACIENTES A ATENDER 

OU SE É PORQUE SÓ EXISTEM AQUELES REMÉDIOS. DESTACANDO QUE OS 

SERVIDORES FICAM PREOCUPADOS COM A SITUAÇÃO, POIS NÃO VÊEM 

PREVISÃO NENHUMA DE MELHORIAS, AINDA QUE A CÂMARA DE 

VEREADORES JÁ TENHA APROVADO O PROJETO DE LEI Nº.086/2013 

AUTORIZANDO A DOAÇÃO DE VÁRIOS UTENSÍLIOS HOSPITALARES QUE 

AINDA NÃO FORAM ENTREGUES. TEIXARA DECLAROU QUE EM RELAÇÃO À 

USL 3 - UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO ARAÇÁ, FOI CONSTATADO O 

SEGUINTE: A ESTRUTURA FÍSICA IMPROVISADA; ONDE SE IDENTIFICOU 

VÁRIAS FALHAS: COMO POR EXEMPLO, FALTA DE RAMPAS DE ACESSO 

PARA O 2º PISO; FALTA DE VENTILAÇÃO NO INTERIOR DA UNIDADE; 

CONSULTÓRIO IMPROVISADOS. ALAGAMENTOS EM PERÍODOS DE CHUVAS, 

O APARELHO DE “RAIO X”, ENCONTRA-SE SUCATEADO. EXISTE UM 

APARELHO OFTALMOLÓGICO HÁ MAIS DE 5 (CINCO) ANOS, AINDA NA CAIXA, 

ARQUIVO PRECÁRIO. SALIENTANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO DEVERIA 

DESTINAR OUTRO LOCAL MAIS ADEQUADO PARA O TRATAMENTO 

PSIQUIÁTRICO. PORQUE ATUALMENTE OS PACIENTES VIVEM EM SITUAÇÃO 

CONSTRANGEDORA E NA FRENTE E OUTRAS PESSOAS, O QUE NECESSITA 

DE ADEQUAÇÃO URGENTE, MESMO QUE ORIGINADOS COMO EFEITOS DE 

MÁS ADMINISTRAÇÕES ANTERIORES. O VEREADOR AFIRMOU QUE O 

HORÁRIO DE ATENDIMENTO DA SALA DE REGULAÇÃO (7:30 AS 11:30 E 13:30 

AS 15:30), ESTÁ PREJUDICANDO OS PACIENTES QUE NECESSITAM DO 

SERVIÇO. TEIXEIRA ASSEVEROU QUE A USL 3 “ACABOU”, DIZENDO QUE 

EXISTEM ALI QUASE 70 MÉDICOS PROFISSIONAIS ESPECIALISTAS, QUE 

ATENDEM UM MÉDIA DE APROXIMADAMENTE 5 MIL PESSOAS/MÊS, MAS A 

MÉDIA DO MÊS DE DEZEMBRO DE 2013 FOI DE 4 MIL PACIENTES. 

RELATANDO QUE CONSTANTEMENTE COMPANHEIROS MÉDICOS 
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RECLAMAM QUE SEUS PACIENTES “SUMIRAM”, AFIRMANDO QUE OS 

PROFISSIONAIS QUE ALI TRABALHAM, NÃO O FAZEM POR CAUSA DO 

SALÁRIO, QUE É MUITO RUIM, MAS SIM POR AMOR À PROFISSÃO. TEIXEIRA 

AFIRMOU QUE O RELATO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

CORROBORA O QUE FOI APRESENTADO NESSE RELATÓRIO DA COMISSÃO 

DE SAÚDE, ASSEGURANDO QUE O PRÓPRIO CONSELHO DE SAÚDE 

RELATOU QUE A REGULAÇÃO FOI UM CAOS PARA A SAÚDE. 

ASSEVEREANDO AINDA QUE A DESCENTRALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE 

SAÚDE, COM O NOVO MODELO DE AGENDAMENTO DE CONSULTAS E 

EXAMES ESPECIALIZADOS, NÃO ESTÁ DANDO CERTO (CHAMADO DE 

REGULAÇÃO). E ISSO NÃO ESTÁ DANDO CERTO POR FALTA DE 

COMUNICAÇÃO ENTRE AS UNIDADES, AUSÊNCIA DE TREINAMENTOS DOS 

SERVIDORES E MÁ GESTÃO DA ADMINISTRAÇÃO DO SETOR. ENFIM, 

IMPLANTARAM UM NOVO MODELO, MAS, NÃO IMPLANTARAM UM SISTEMA 

INFORMATIZADO PARA ACOMPANHAR ESSE NOVO MODELO. SENDO QUE 

TUDO ISSO, HOJE, ESTÁ SENDO FEITO MANUALMENTE. OS MÉDICOS 

ESPECIALISTAS VÃO AO CENTRO DE SAÚDE DO ARAÇÁ ATENDER AOS 

PACIENTES, CHEGANDO LÁ, NÃO HÁ NENHUM PACIENTE PARA ELE 

ATENDER. ISSO TAMBÉM É UM FATOR DO ERRO DESSE MODELO. QUE ESTÁ 

TRAVANDO O ACESSO DOS PACIENTES AO ATENDIMENTO. O VEREADOR 

RELATOU AINDA QUE AS UNIDADES DE SAÚDE DOS BAIRROS APÓS 

RECEBEREM AS CONSULTAS AGENDADAS, MUITAS VEZES NÃO 

CONSEGUEM ENCONTRAR OS PACIENTES. COMO, O PACIENTE MUITAS 

VEZES NÃO É LOCALIZADO, ELE NÃO CHEGA AO MÉDICO E QUANDO O 

MÉDICO VAI ATENDER, NÃO HÁ PACIENTES. COM ISSO, SE DÁ O 

DESPERDÍCIO DE TEMPO E DINHEIRO PÚBLICO.  O PACIENTE QUE FAZ 

TRATAMENTO COM O ESPECIALISTA, MUITAS VEZES, NA HORA DE 

RETORNAR AO MÉDICO PARA AMOSTRA DE SEUS EXAMES, DEMORA 

CONSEGUIR O RETORNO. E MUITAS VEZES É CONSEGUIDO MARCAR PARA 
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OUTRO MÉDICO. NA SEQUÊNCIA, TEIXEIRA APRESENTOU ATRAVÉS DE 

DATA SHOW, DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS DA INEFICIÊNCIA DO ATUAL 

SISTEMA DE REGULAÇÃO DE VAGAS NO MUNICÍPIO. PELA ORDEM O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PARABENIZOU OS MEMBROS DA COMISSÃO 

PELO TRABALHOS, E SALIENTOU QUE NO PROCESSO DA COMISSÃO DE 

SAÚDE TEM QUE SE OUVIR O CONTRADITÓRIO, SENDO NECESSÁRIOS 

OUVIR OS DIRETORES DAS INSTITUIÇÕES ACOMPANHADAS. AFIRMANDO 

QUE O SETOR DA SAÚDE VAI MAL NÃO DE AGORA, MAS É ANTIGA. 

INDAGANDO O PORQUÊ DE SE HAVER 137 MÉDICOS NO HGL E AINDA ASSIM 

HAVEREM FILAS ESPERANDO ATENDIMENTO, ENFATIZANDO QUE O 

CONTRADITÓRIO É ASSEGURADO PELA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, 

PARABENIZANDO A INICIATIVA, MAS DIZENDO QUE A COMISSÃO PECOU NA 

QUESTÃO DO CONTRADITÓRIO. CONTINUANDO O VEREADOR TEIXEIRA, 

AGRADECEU A TODOS DIZENDO QUE A SAÚDE JÁ VEM MAL HÁ MUITO 

TEMPO, MAS NÃO SE PODE DEIXAR A SITUAÇÃO PERDURAR. PELA ORDEM, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DECLAROU QUE A IDÉIA CRIAÇÃO 

DA COMISSÃO DE SAÚDE NÃO ERA DE AGORA, E QUE O DESEJO DA 

COMISSÃO ERA APURAR A SITUAÇÃO DA SAÚDE, JÁ QUE PELO FATO DE 

SER VEREADOR DE OPOSIÇÃO, ÀS VEZES É DESMENTIDO ATÉ NA 

TELEVISÃO. CITANDO QUE QUANDO DIZ AQUI NESTA CASA QUE FALTA 

REMÉDIO ALGUÉM VAI A TV E DIZ QUE NÃO FALTA DESSA FALTA FOI O 

INTUITO DA COMISSÃO TRAZER AOS VEREADORES E A POPULAÇÃO A 

VERDADEIRA SITUAÇÃO. AMANTINO DISSE RESPONDER AO LÍDER DO 

PREFEITO VEREADOR TARCÍSIO, QUE A COMISSÃO ESPECIAL NÃO É UMA 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, NÃO HAVENDO INQUÉRITO OU 

AÇÃO JUDICIAL COM CONTRADITÓRIO. NA VERDADE ESTÃO SE 

CONHECENDO OS FATOS, E APRESENTADO SUGESTÕES AO PREFEITO, 

AGINDO COM TOTAL IMPARCIALIDADE E RESPEITO. NA OPORTUNIDADE SE 

ACHOU CONVENIENTE TRAZER O PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL 
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DE SAÚDE E COLHER SEU DEPOIMENTO, MAS ASSEVERANDO QUE NÃO 

HOUVE DESEJO DE CONDENAR NINGUÉM, SENDO ASSIM NÃO HÁ 

NECESSIDADE DE CONTRADITÓRIO QUANDO NÃO SE ESTÁ CONDENANDO 

ALGUÉM. DIZENDO QUE O OBJETIVO É MOSTRAR A REAL SITUAÇÃO DA 

SAÚDE NO MUNICÍPIO DE LINHARES, COMO É CONSTATADO DIARIAMENTE 

COM OS CIDADÃOS NAS RUAS DO MUNICÍPIO, TENTANDO ASSIM MOSTRAR 

AOS VEREADORES QUE AS RECLAMAÇÕES NÃO ERAM APENAS UMA CRISE 

DE OPOSIÇÃO, MAS SIM O INTUITO SEMPRE FOI DE COLABORAR COM A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, MOSTRAR AS SITUAÇÕES E DAR SUGESTÕES. 

POR FIM, PARABENIZANDO OS COLEGAS DA COMISSÃO, QUE SE 

DISPUSERAM A VISITAR OS SETORES DA SAÚDE, E PROCURARAM EXPOR A 

SITUAÇÃO DE FORMA DIGNA E SEM ATACAR ALGUÉM PESSOALMENTE, E AO 

CONTRÁRIO PEDINDO APOIO AOS SERVIDORES E AO PREFEITO. DIZENDO 

SER SABEDOR DAS DIFICULDADES QUE OS SERVIDORES TÊM PARA TOCAR 

A SAÚDE NO MUNICÍPIO DE LINHARES. O VEREADOR AFIRMOU, QUE A 

SAÚDE NO MUNICÍPIO DE LINHARES PIOROU, APESAR DO PREFEITO TER 

USADO A SAÚDE COMO BANDEIRA, PARA GANHAR A ELEIÇÃO, DIZENDO 

QUE IA MUDAR FACILMENTE A SITUAÇÃO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, MAS 

ENFATIZOU QUE NÃO HOUVE NENHUMA MELHORIA NO SETOR DA SAÚDE 

EM LINHARES, SENDO ESTA UMA REALIDADE IMPOSSÍVEL DE SE 

ESCONDER. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR AFIRMOU QUE ACHA QUE É DE 

CONHECIMENTO DE TODOS, QUE COMO FOI PUBLICADO EM UM JORNAL DA 

CIDADE, O DEPUTADO LUIZ DURÃO HAVIA CONSEGUIDO DENTRO DE UM 

PROJETO DO GOVERNO, AJUDA PARA UMA ESCOLINHA DE POVOAÇÃO. 

DIZENDO QUE GOSTARIA DE SOLICITAR AO SECRETÁRIO ESTADUAL DE 

ESPORTES, QUE NÃO ATENDA APENAS ESSA ESCOLINHA, MAS A TODAS DA 

CIDADE. LEMBRANDO QUE SEMPRE SE ENVOLVEU COM A QUESTÃO DOS 

JOVENS, POR ACREDITAR NA TRANSFORMAÇÃO DA SOCIEDADE ATRAVÉS 

DO ESPORTE, QUE É UM INSTRUMENTO PARA FORMAR O CIDADÃO E 
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RECUPERAR OS CIDADÃOS PERDIDOS PARA AS DROGAS NESTE MUNDO 

TÃO CONTURBADO. RELATANDO QUE INFELIZMENTE FEZ ESSE APELO AO 

SECRETÁRIO ESTADUAL DE ESPORTE, PORQUE A ATUAL GESTÃO 

MUNICIPAL NÃO TEM NENHUMA SENSIBILIDADE SOCIAL. ENFATIZANDO QUE 

OS PROGRAMAS, NÃO SÓ DE SAÚDE, MAS TAMBÉM OS DE ESPORTES NO 

MUNICÍPIO ESTÃO DEIXANDO A DESEJAR. AMANTINO AFIRMOU QUE FEZ 

APELO AO DEPUTADO, DIZENDO SER POSSÍVEL CONSEGUIR 

REGULARIZARA A SITUAÇÃO, CITANDO QUE NA ÉPOCA O ENTÃO DEPUTADO 

GUERINO ZANON, CONSEGUIU RECURSOS PARA MANTER AS ESCOLINHAS 

FUNCIONANDO. DECLARANDO QUE O PIOR DE TUDO NA SITUAÇÃO FOI 

PORQUE, VIERAM A ESTA CASA DIZER QUE NÃO CONSEGUIAM MANTER AS 

ESCOLHINHAS POR QUE O CONSELHO NÃO PERMITIA, MAS CONTRATARAM 

ALGUNS ALIADOS POLÍTICOS, DEMONSTRANDO ASSIM INCOERÊNCIA E 

AFIRMANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO NO GERAL ESTÁ SE PERDENDO. POR 

FIM DIZENDO QUE SEU APELO COMO VEREADOR, REPRESENTANDO À 

COMUNIDADE É NO SENTIDO DE QUE TODOS COBREM DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL QUE DE UM CAMINHO A GESTÃO MUNICIPAL PARA O BEM DA 

COMUNIDADE. AMANTINO DECLAROU QUE O PREFEITO DIZIA NA CAMPANHA 

QUE O SONHO DO MESMO ERA SER PREFEITO DESTA CIDADE, MAS QUE 

ESSE SONHO SE TRANSFORMOU NO PESADELO DE MILHARES DE PESSOAS 

NO MUNICÍPIO DE LINHARES. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, 

CUMPRIMENTOU À TODOS E DISSE QUE HOJE FOI UM DE REALIZAÇÃO, 

PORÉM, TAMBÉM FOI UM DIA TRISTE PORQUE TUDO QUE VINHA 

DENUNCIANDO NESTA CASA, FOI CORROBORADO PELO RELATÓRIO DA 

COMISSÃO. DIZENDO RESPEITAR A FALA DO VEREADOR TARCÍSIO, MAS 

NÃO SE PODE MISTURAR AS COISAS, JÁ QUE ISSO NÃO É UMA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, JÁ QUE A COMISSÃO TINHA A FINALIDADE 

DE MOSTRAR AO PREFEITO AQUILO QUE ACHAMOS É RUIM E PODE SER 

MELHORADO. ARGUMENTANDO QUE ALGUNS DAS QUESTÕES FALADAS 
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TALVEZ NÃO FOSSEM DE CONHECIMENTO DO PREFEITO, O QUE NÃO PODE 

MAIS SER ALEGADO, POIS TUDO ESTÁ NO RELATÓRIO. CARDIA AFIRMOU 

QUE É DIFÍCIL TER UMA SAÚDE FUNCIONANDO EM CEM POR CENTO, MAS, 

DECLARANDO QUE COM BOA VONTADE, SE PODE MELHORAR, E MUITO, O 

QUE ESTÁ ACONTECENDO NO MUNICÍPIO. ACREDITANDO QUE ESTÁ 

HAVENDO UMA MÁ GESTÃO E COORDENAÇÃO CENTRAL, POIS TALVEZ OS 

SETORES TENHAM BOA VONTADE.  O VEREADOR DECLAROU QUE ALGUMAS 

COISAS FORAM PEDIDAS PARA NÃO SEREM MOSTRADAS EM RESPEITO ÀS 

PRÓPRIAS PESSOAS, COMO CARROS QUE SÃO USADOS SEM SEREM 

ADESIVADOS, COISAS QUE ATINGEM DE FORMA PESSOAL, JÁ QUE SÃO 

COISAS GRAVÍSSIMAS QUE CAUSAM IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA. 

SALIENTANDO QUE A CONCLUSÃO DA COMISSÃO QUE FOI COLOCADO A 

DISPOSIÇÃO DO PREFEITO, PEDINDO QUE NO PRAZO DE TRINTA DIAS SEJA 

DADA UMA RESPOSTA CONCRETA SOBRE O QUE VAI SER MUDADO. 

AFIRMANDO QUE NÃO ADIANTA SE DISCUTIR AQUI COM POUCAS PESSOAS, 

MAS O QUE REALMENTE INTERESSA É O QUE O POVO ESTÁ PENSANDO 

SOBRE A PIORA DO SERVIÇO PÚBLICO DO MUNICÍPIO. DIZENDO QUE A 

INTENÇÃO DA COMISSÃO NÃO É BRIGAR OU FAZER CPI, MAS SIM, SAIR 

DAQUI COM A CERTEZA QUE O SEU PAPEL FOI CUMPRIDO E QUE TEREMOS 

UMA RESPOSTA A ALTURA DO PODER PÚBLICO, TIRANDO QUEM NÃO ESTÁ 

TRABALHANDO E COLOCANDO GENTE QUE POSSA MELHORAR O SERVIÇO 

PÚBLICO. GARANTINDO QUE SE FOR PRECISO NO FUTURO CRIAR ALGUMA 

COISA A MAIS DO QUE UMA SIMPLES COMISSÃO, VAI SER DADO TODO O 

DIREITO DE DEFESA. NO APARTE, O VEREADOR TARCÍSIO DISSE QUE NÃO 

QUIS DESQUALIFICAR O TRABALHO DA COMISSÃO, FALANDO QUE O 

TRABALHO FOI ENALTECEDOR E QUE NÃO CONHECE “SAÚDE PÚBLICA”, 

POIS SUA ÁREA É OUTRA, MAS, AFIRMANDO QUE A COMISSÃO PODERIA 

TER SE APROFUNDADO MAIS, OUVINDO O CONTRADITÓRIO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E 
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DECLAROU SE SENTIR ORGULHOSO DE PARTICIPAR DE UMA CÂMARA EM 

QUE EXISTE VEREADOR QUE DE MANDATO TEM A SUA IDADE, POR QUE SE 

PODE APRENDER COM A EXPERIÊNCIA ALHEIA. O VEREADOR PEDIU A 

COMPREENSÃO DOS PROFISSIONAIS DA ÁREA DA SAÚDE ENFATIZANDO 

QUE NINGUÉM TEVE A INTENÇÃO DE FALAR MAL DE UMA OU DE OUTRA 

PESSOA. E, QUE A COMISSÃO VAI LEVAR UMA SITUAÇÃO PARA O PREFEITO, 

DESEJANDO QUE ELE SEJA INTELIGENTE EM ABSORVER O ASSUNTO. 

DECLARANDO QUE OS TREZE VEREADORES PRECISAM ATINGIR O BEM 

COMUM, SEM BRIGAS OU VAIDADES POR PODER, E QUE TODOS 

NECESSITAM DE SE ORGANIZAR E COLOCAR A SAÚDE DA CIDADE NOS 

“TRILHOS DA SATISFAÇÃO” DA POPULAÇÃO LINHARENSE. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO A PRORROGAÇÃO DA SESSÃO, 

EM RAZÃO DO HORÁRIO, SENDO APROVADA A PRORROGAÇÃO POR 

UNANIMIDADE. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DECLAROU QUE 

OS DEBATES NA CASA SÃO ACEITÁVEIS, JÁ QUE VIVEMOS EM UMA 

DEMOCRACIA E QUEM TEM A GANHAR COM ISSO É A POPULAÇÃO. APÓS, 

OUVIR AS DIVERSAS FALAS DISSE QUE A VOZ É UMA SÓ A QUE CLAMA POR 

MUDANÇAS E MELHORIAS. RELATANDO QUE A COMISSÃO FEZ SEU 

TRABALHO OUVINDO A POPULAÇÃO, MAS TAMBÉM COMO O NOBRE 

PRESIDENTE DEIXOU ABERTO ESPAÇO ABERTO NESSA CASA AOS 

DIRETORES E SECRETÁRIOS DA SAÚDE, AFIRMANDO QUE OS VEREADORES 

NÃO ESTÃO AQUI PARA JULGAR, MAS PARA AJUDAR A MELHORAR A SAÚDE 

QUE REALMENTE ESTÁ PRECÁRIA, COMO É NOTORIAMENTE OUVIDO NAS 

RUAS. FABRÍCIO LEMBROU DA QUESTÃO DOS ALUNOS DA REGIÃO DE 

BARRA SECA QUE AGUARDAVAM A SOLUÇÃO DO PROBLEMA DO 

TRANSPORTE ESCOLAR, DIZENDO QUE O PROBLEMA JÁ FOI RESOLVIDO 

PELA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, APRESENTOU SLIDES 

DA SITUAÇÃO DA VIA QUE DÁ ACESSO A  SÃO RAFAEL, ENFATIZANDO QUE 

SE PRECISA TOMAR PROVIDÊNCIA DE IMEDIATO, APELANDO AOS NOBRES 
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DEPUTADOS ESTADUAIS QUE APÓIEM A SITUAÇÃO E INTERCEDAM JUNTO 

AO DNIT, JÁ QUE ESTAS SÃO VIAS ESTADUAIS. O VEREADOR REGISTROU 

QUE FALTAM PROFISSIONAIS E MATERIAIS NO ÔNIBUS DA SAÚDE. NO 

APARTE O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE INFORMOU QUE EXISTE NA 

COMUNIDADE DE BAGUEIRA UMA LISTA DE ESPERA DE 180 PESSOAS PARA 

TRATAMENTO ODONTOLÓGICO, SOLICITANDO AO DR. MÁRCIO QUE SE 

POSSA FAZER UM MUTIRÃO EM BREVE E ATENDER A POPULAÇÃO DAQUELA 

REGIÃO. CONTINUANDO O VEREADOR FABRÍCIO, ELOGIANDO A ESTRUTURA 

DO POSTO DE SAÚDE DO DISTRITO DE SÃO RAFAEL, QUE ESTA PRESTANDO 

UM BOM ATENDIMENTO A POPULAÇÃO. SOLICITANDO AINDA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO INAUGURE O MAIS BREVE O POSSÍVEL O POSTO DE 

SAÚDE DO BAIRRO ARAÇÁ. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS.213/2014 E 348/2014, AMBOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE FINANÇAS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE EM VIRTUDE DOS DEBATES JÁ ABORDADOS NA 

PRESENTE SESSÃO QUE FOI BASTANTE PRODUTIVA, RETERÁ OS 

PROJETOS NA MESA, E QUE SE FOR VOTADO ALGUM PROJETO NA PRÓXIMA 

SESSÃO SEM A TRANSMISSÃO DA TV, SERÁ COMUNICADO NA SEGUNDA-

FEIRA TODA A INTEGRA DO PROJETO AO PÚBLICO, OBJETIVANDO-SE 

MANTER A TRANSPARÊNCIA TOTAL DO PODER LEGISLATIVO. NA 

SEQUÊNCIA AGRADECEU A COMPREENSÃO E O RESPEITO QUE O PÚBLICO 

PRESENTE DEMONSTROU PARA COM OS VEREADORES E A CÂMARA 

MUNICIPAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 11 DE MARÇO, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  
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AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA ONZE DE MARÇO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 



 137 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 10/3/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU O REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, 

DATADO DE 11/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.500/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE TRÊS RADARES, CONJUNTO SEMAFÓRICO E PINTURA DE FAIXA DE 

PEDESTRES, NAS LATERAIS DA BR-101, NA ALTURA DO ACESSO AOS 

BAIRROS SANTA CRUZ E VILA BETÂNIA. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADO DE 11/3/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.501/2014 – SOLICITA MELHORIA NA LIMPEZA DAS RUAS DO CENTRO DA 

CIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADOS DE 11/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.502/2014 – PEDE A 

LIMPEZA E CAPINA DAS RUAS DO BAIRRO ARAÇÁ, NO TRECHO 

COMPREENDIDO ENTRE O HGL ATÉ A PONTE QUE LIGA AO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.503/2014 – SOLICITANDO INTERVENÇÃO 

PAISAGÍSTICA NA ROTATÓRIA DA RUA PRINCIPAL DO PÓLO MOVELEIRO NO 

BAIRRO CANIVETE. OF./GAB./PRES./PROC./006/2014, DA PRESIDÊNCIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 11/3/2014 – EM ATENDIMENTO DA 

SOLICITAÇÃO DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, FICA 

CONVOCADO O SENHOR AMILCK COSTA, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

OBRAS, A COMPARECER NO PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, NO DIA 17/3/2014 ÀS 18H, A FIM DE PRESTAR 

ESCLARECIMENTOS, DENTRE OUTRAS ALEGAÇÕES AS FERERENTES: 1) 

ALAGAMENTO DO BAIRRO CANIVETE; 2) RODOVIA QUE LIGA SÃO RAFAEL A 

JAPIRA E REGIÕES; 3) VALÃO DO AVISO NA RUA CONCEIÇÃO DA BARRA. 

OFÍCIO Nº.013/2014/CONSELHO DE RECURSOS FISCAIS, PROTOCOLADO SOB 
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O Nº.435/2014 – APRESENTA OS TRABALHOS DESENVOLVIDOS PELO 

CONSELHO DE RECURSOS FISCAIS NO ANO DE 2013. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO SENHOR TALES WAN DER MAAS JARDIM, DATADOS 

DE 7/3/2014, A SABER: PROTOCOLO Nº.436/2014 – APRESENTA RELATÓRIO 

DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E 

PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE FEVEREIRO DE 2014. PROTOCOLO 

Nº.437/2014 – APRESENTA RELATÓRIO DA DEMANDA DO ANO DE 2013. 

PROTOCOLO Nº.438/2014 – APRESENTA RELATÓRIO DOS ATENDIMENTOS 

REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E PROCESSOS ABERTOS 

NO MÊS DE DEZEMBRO DE 2013. PROTOCOLO Nº.439/2014 - APRESENTA 

RELATÓRIO DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO 

TUTELAR E PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE JANEIRO DE 2014. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR DR. 

CARDIA A CERTIDÃO DO EXECUTIVO PROTOCOLADA SOB O Nº.504/2014. 

APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO 

DO SENHOR JOAQUIM ROBERTE, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU OS 

PRESENTES E RELATOU QUE RECEBEU UMA LIGAÇÃO DE UM MORADOR DO 

BAIRRO AVISO, PEDINDO AJUDA PARA CONSEGUIR UMA VAGA NA UTI PARA 

SUA AVÓ QUE ESTAVA NA EMERGÊNCIA DO HGL. DE PRONTO FEZ UMA 

LIGAÇÃO PARA DIRETORA DO HGL, SENHORA RENATA, MAS A MESMA 

FICOU DE DAR UM RETORNO, DIZENDO QUE OS LEITOS ESTAVAM TODOS 

OCUPADOS E NÃO EXISTIA VAGA NO MOMENTO. FABRÍCIO DECLAROU QUE 

TAMBÉM FEZ UMA LIGAÇÃO PARA O VEREADOR DR. CARDIA, PARA TENTAR 

UMA VAGA NO HOSPITAL RIO DOCE, MAS, INFELIZMENTE TAMBÉM NÃO 

HAVIA VAGAS, TAMBÉM FICANDO ACERTADO QUE ASSIM QUE A VAGA 

SURGISSE SERIA DADO UM RETORNO. NA NOITE DE ONTEM A VAGA SURGIU 

NO HOSPITAL HGL, SENDO EFETUADO PROCEDIMENTO POR VOLTA DAS 

DEZ DA NOITE. O VEREADOR RELATOU QUE NESTA MANHA FOI AO 
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HOSPITAL PARA ACOMPANHAR O CASO PESSOALMENTE E AO FALAR COM A 

DIRETORA RENATA, ESTA NÃO O CONHECIA COMO VEREADOR DA CIDADE, 

PERGUNTANDO QUEM ELE ERA. FABRÍCIO AFIRMOU SER UMA VERGONHA 

UMA DIRETORA DE HOSPITAL OCUPANTE DE UM DOS CARGOS MAIS 

IMPORTANTES DA SAÚDE NÃO CONHECER OS VEREADORES DA CIDADE. 

DECLARANDO QUE FICOU MUITO TRISTE AO SABER QUE A SENHORA QUE 

ESTAVA INTERNADA FALECEU, APÓS LEU UMA POSTAGEM FEITA EM UMA 

REDE SOCIAL NA QUAL A NETA DAQUELA SENHORA FEZ UM DESABAFO 

EMOCIONADO DA SITUAÇÃO QUE CULMINOU COM A MORTE DE SUA AVÓ, 

QUE SEGUNDO ELA, OCORREU PELA DEMORA EM SER SOCORRIDA 

ADEQUADAMENTE. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE ESTE RELATO É O RETRATO 

DE COMO SE ENCONTRA A SAÚDE PÚBLICA DO MUNICÍPIO E MESMO COM O 

VEREADOR TENTANDO AJUDAR O CIDADÃO A AGILIZAR PROCESSOS E 

DIFICULDADES IMPOSTAS PARA O ATENDIMENTO, INFELIZMENTE FALTAM 

PESSOAS COMPROMETIDAS NO SETOR. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, COMUNICOU QUE EXISTE UM PEDIDO 

PARA USO DA TRIBUNA LIVRE PELO SENHOR LUIZ, PRESIDENTE DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO MOVELAR, MAS EM VIRTUDE DO 

PEDIDO FEITO PELO SENHOR LUCIANO BASTOS, PRESIDENTE DA FAMOL – 

FEDERAÇÃO DAS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DE LINHARES, NO 

SENTIDO DE QUE SE FAÇA UM MELHOR CONTROLE DAS PESSOAS QUE 

FALAM EM NOME DAS COMUNIDADES, FICOU DECIDIDO PELA MESA 

DIRETORA EM CONJUNTO COM A PROCURADORIA DA CÂMARA QUE OS 

REPRESENTANTES DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES PARA SE UTILIZAREM 

DA TRIBUNA LIVRE DA CÂMARA DEVERÃO APRESENTAR CÓPIA DA ATA DE 

SUA POSSE COMO PRESIDENTE DA RESPECTIVA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES, RECONHECIDA E REGISTRADA EM CARTÓRIO, VISANDO 

GARANTIR A LEGITIMIDADE E LEGALIDADE DE SUA REPRESENTATIVIDADE 

DIANTE DA COMUNIDADE. PEDINDO AO SENHOR LUIZ QUE ANEXE A 
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REFERIDA CÓPIA DA ATA JUNTO AO REQUERIMENTO PARA UTILIZAÇÃO DA 

TRIBUNA LIVRE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS 

PARA DELIBERARAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE O PROJETO DE LEI Nº.348/2014, QUE ESTARIA EM 

APRECIAÇÃO NA PRESENTE SESSÃO, POR OPÇÃO DA MESA DIRETORA, 

FICARÁ RETIDO NA MESA ATÉ A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 17 DE MARÇO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE 

MARÇO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 11/3/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU O REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 12/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.511/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA 

DE UM LOTE LOCALIZADO NA AVENIDA MARECHAL DEODORO DA FONSECA, 

MAIS PRECISAMENTE NA JUNÇÃO DESTA AVENIDA COMA A RUA CRISTÓVÃO 

COLOMBO, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.512/2014 -  

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA HENRIQUE DE 

COIMBRA, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.1069, NO BAIRRO INTERLADOS. 

PROTOCOLO Nº.513/2014 – SOLICITA A LIMPEZA DAS MARGENS DA “LINHA 

VERDE” NO TRECHO DA RUA CRISTÓVÃO COLOMBO E AVENIDA 

BARTOLOMEU BUENO DA SILVA, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 12/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.514/2014 – PEDE A SUBSTITUIÇÃO 
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DAS LÂMPADAS E REPARO NOS REFLETORES NO GINÁSIO TEOTÔNIO 

FRAGA, NO CONJUNTO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº.515/2014 – SOLICITA 

REPARO NA CICLOVIA DA BR-101, ENTRE A EMPRESA “JOANA D’ARC” E O 

AEROPORTO. PROTOCOLO Nº.516/2014 – SOLICITANDO A CAPINA E 

VARRIÇÃO DE TODO BAIRRO INTERLAGOS, PRIORIZANDO AS MARGENS DA 

LAGOA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, DATADOS DE 12/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.524/2014 – SOLICITANDO 

INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA ALEGRE, NAS 

PROXIMIDADES DO Nº.1570, NO BAIRRO SHELL.PROTOCOLO Nº.525/2014 – 

SOLICITANDO QUE SEJA SOLUCIONADO O PROBLEMA DA ALTA VELOCIDADE 

DOS VEÍCULOS QUE TRAFEGAM NS PISTAS LATERAIS DA RB-101, PRÓXIMO 

AO “MOTEL MAXIM’S”, NO BAIRRO SANTA CRUZ, E NO OUTRO SENTIDO DA 

VIA, PRÓXIMO À FARMÁCIA DO TRABALHADOR NO BAIRRO VILA BETÂNIA, 

RESSALTANDO QUE OS MORADORES PEDEM A INSTALAÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE E ATÉ DE PASSARELAS, PARA RESOLUÇÃO 

DO PROBLEMA. PROTOCOLO Nº.526/2014 – PEDE A MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO DAS PUBLICA, BEM COMO A TROCA DAS LÂMPADAS DE VAPOR 

DE SÓDIO PELAS DE ILUMINAÇÃO METÁLICA NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI, DATADOS DE 17/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.543/2014 – SOLICITANDO 

A TROCA DE ILUMINAÇÃO DA AVENIDA MARIA DEOCLÉCIO BARBOSA, NO 

BAIRRO VILA BETÂNIA. PROTOCOLO Nº.544/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE UMA UNIDADE DE SAÚDE NO BAIRRO PALMITAL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

17/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.549/2014 – SOLICITA A COMPRA DE 2 FOGÕES 

INDUSTRIAIS PARA A CAPELA DO “CEMITÉRIO SÃO JOSÉ’, LOCALIZADO NO 
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BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº.550/2014 – SOLICITANDO 

CAPINA E VARRIÇÃO DO “CEMITÉIRO SÃO JOSÉ”, LOCALIZADO NO BAIRRO 

NOVO HORIZONTE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOSÉ NILSON CORREIA, DATADOS DE 17/03/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.559/2014 – SOLICITANDO AMPLIAÇÃO E MELHORAMENTO DA REDE DE 

ESGOTO, NA LOCALIDADE DE RIO QUARTEL. PROTOCOLO Nº.560/2014 – 

SOLICITANDO AMPLIAÇÃO E MELHORAMENTO NO SISTEMA DE 

TRATAMENTO DE ÁGUA, NA LOCALIDADE DE RIO QUARTEL. PROTOCOLO 

Nº.561/2014 – SOLICITANDO AMPLIAÇÃO E MELHORAMENTO DA REDE DE 

ESGOTO NO DISTRITO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº.562/2014 – 

SOLICITANDO AMPLIAÇÃO E MELHORAMENTO NO SISTEMA DE 

TRATAMENTO DE ÁGUA NO DISTRITO DE BEBEDOURO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

17/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.563/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR EM RAZÃO DO 

FALECIMENTO DO SENHOR SILVANO PASSO BELO. PROTOCOLO Nº.564/2014 

– SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA 

ANTÔNIO CONSELHEIRO, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO COM A AVENIDA 

CASTRO ALVES, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.565/2014 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA 

AVENIDA CASTRO ALVES, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO COM A RUA ANTÔNIO 

CONSELHEIRO, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.566/2014 – 

SOLICITA A DISPONIBILIZAÇÃO DE BANHEIROS QUÍMICOS, NOS LOCAIS 

ONDE A UNIDADE VOLANTE “ÔNIBUS DA SAÚDE” ESTIVER ATENDENDO. 

PROTOCOLO Nº.567/2014 – PEDE REPAROS 

(PATROLAMENTO/CASCALHAMENTO) NA ESTRADA DE TERRAS QUE LIGA A 

COMUNIDADE DE SÃO VICENTE DE TERRA ALTA À COMUNIDADE DE SANTA 

CRUZ. PROTOCOLO Nº.568/2014 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DA PONDE DE 
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MADEIRA LOCALIZADA ENTRE A COMUNIDADE DE SÃO VICENTE DE TERRA 

ALTA E A COMUNIDADE DE SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº.569/2014 – 

SOLICITA A MANUTENÇÃO (PODA) E DEMARCAÇÃO DAS FAIXAS NO CAMPO 

DE FUTEBOL LOCALIZADO NA COMUNIDADE DE SÃO VICENTE DE TERRA 

ALTA. PROTOCOLO Nº.570/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA NA ÁREA PÚBLICA EM FRENTE À IGREJA CATÓLICA DA 

COMUNIDADE DE SÃO VICENTE DE TERRA ALTA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 17/3/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.571/2014 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE REDE DE ESGOTO E 

CALÇAMENTO, NA RUA JOÃO GAMA, ATRÁS DO “CEMITÉRIO SÃO JOSÉ”. 

PROTOCOLO Nº.572/2014 – SOLICITA QUE A EMPRESA DE TRANSPORTES 

RESPONSÁVEL, PELA ROTA SÃO RAFAEL X SEDE DE LINHARES, MANTENHA 

A CIRCULAÇÃO DOS ÔNIBUS NO DOMINGO. PROTOCOLO Nº.573/2014 – 

SOLICITANDO A MESA DIRETORA CÓPIA DE ÁUDIO E VÍDEO DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 17/03/2014. OFÍCIOS APRESENTADOS PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 

17/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

OFÍCIO Nº.024/2014 – SOLICITA MANUTENÇÃO DA ESTRADA QUE LIGA A 

LOCALIDADE DE GUAXE AO PATRIMÔNIO DA LAGOA. OFÍCIO Nº.025/2014 – 

SOLICITANDO MELHORIAS NA VIA QUE DÁ ACESSO À LOCALIDADE DE 

JATAIPEBA. OFÍCIO Nº.026/2014 - SOLICITA JUNTO A EMPRESA 

RESPONSÁVEL PELO TRASPORETE COLETIVO MUNICIPAL AUMENTO NA 

FROTA QUE FAZ O ITINERÁRIO LINHARES X SOORETAMA. 

OF/GAB/SEMAS/Nº.267/2014, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL – CONVIDA PARA ASSINATURA DOS TERMOS DE COMPROMISSO 

PARA ENTREGA DO CARTÃO RECONSTRUÇÃO ÀS FAMÍLIAS ATINGIDAS 

PELAS CHUVAS DE 2013/2014, PARTE INTEGRANTE DO PROJETO DE 

RECONSTRUÇÃO DO ESPÍRITO SANTO REALIZADO PELO GOVERNO DO 
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ESTADO, QUE OCORRERÁ NO DIA 19/3/2014, ÀS 8H NO GINÁSIO 

POLIESPORTIVO IDEMAR UNÊDA, NO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO MUNÍCIPE JONAS DA SILVA SOPRANI, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.505/2014 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO MUNÍCIPE LUIZ HENRIQUE PEREIRA, PROTOCOLADO 

SOBRE O Nº.519/2014 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE. PROJETOS DE LEIS 

APRESENTADOS PELO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.528/2014 – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI Nº.2910/09, REFERENTE 

ÀS ELEIÇÕES DIRETAS DE DIRETORES NAS ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL 

DE ENSINO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO 

Nº.529/2014 – “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL  A CONCEDER 

AUXÍLIO FINANCEIRO À ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA FAMÍLIA AGRÍCOLA DE 

MARILÂNDIA – AEFAM”.  PROTOCOLO Nº.530/2014 – “REGULAMENTA E 

UNIFICA A LEGISLAÇÃO SOBRE DIÁRIAS NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.556/2014 – ALTERA O ART. 1º.DA 

LEI 3.304 DE 14 DE MAIO DE 2013”. PROTOCOLO Nº.557/2014 – “DÁ NOVA 

REDAÇÃO AO ARTIGO 1º. DA LEI Nº.2772, DE 20 DE MAIO DE 2008 E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU 

OS PROJETOS ORA LIDOS, JUNTAMENTE COM OS PEDIDOS DE TRIBUNA 

LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. 

APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, AOS FAMILIARES DO SENHOR 

SILVANO PASSOS BELO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. NA 

SEQUÊNCIA, CONVIDOU A ADENTRAREM O PLENÁRIO PARA 

ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO AS SEGUINTES PERSONALIDADES: SILVIA 

CRISTINA, VEREADORA DA CIDADE DE JI-PARANÁ – RO; AMILCK COSTA, 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS; ELDO PEDRONI SUB-SECRETÁRIO DE 

OBRAS; HÉLIO POMPERMAYER, CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO; JOSÉ 

ROBERTO FONTES, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA; RICARDO 
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ZUPELE, PRESIDENTE DA AAC; RODRIGO PONTINI, PRESIDENTE DA BRAPEX; 

ANTÔNIO ROBERT BORNION, PRESIDENTE DO SINDICATO RURAL; EMIR DE 

MACEDO GOMES FILHO, PRESIDENTE DA COPERCAU; FRANCO FIOROT, 

DIRETOR DE COMUNICAÇÃO DA BRAPEX; CIRILO PANDINI JUNIOR, 

PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES DE LINHARES E REGIÃO; 

MAURÍCIO BUFON, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS CACAUICULTORES 

DE LINHARES E EUPÍDIO FRANCISCO NETO, GERENTE DA CEPLAC. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O SECRETÁRIO DE OBRAS A 

FAZER USO DA TRIBUNA, MEDIANTE APROVAÇÃO DO  REQUERIMENTO DE 

CONVOCAÇÃO, EFETUADO PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS AMILCK COSTA, PARA PRESTAR 

ESCLARECIMENTOS SOBRE OS SEGUINTES ASSUNTOS: ALAGAMENTO DO 

BAIRRO CANIVETE; RODOVIA QUE LIGA SÃO RAFAEL, JAPIRA E REGIÕES; E 

“VALÃO DO AVISO”, NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA. USANDO A 

PALAVRA O SENHOR AMILCK COSTA, APRESENTOU ESCLARECIMENTOS, 

ATRAVÉS DATA SHOW, DOS TÓPICOS QUE MOTIVARAM SUA CONVOCAÇÃO. 

DESTACANDO EM RELAÇÃO À DRENAGEM E ALAGAMENTO DO BAIRRO 

CANIVETE, QUE O DNIT, FICOU RESPONSÁVEL PELA DRENAGEM DAS ÁGUAS 

PLUVIAIS DA BR-101, SENDO QUE A EMPRESA RESPONSÁVEL PELA OBRA JÁ 

FOI CONTRATADA E O PRAZO PARA SUA CONCLUSÃO É DE SEIS MESES, 

CONFORME INFORMAÇÕES REPASSADAS PELO PRÓPRIO DNIT. NA 

SEQUÊNCIA, APRESENTOU UMA PLANTA GERAL DO SISTEMA DE 

DRENAGEM QUE SERÁ CONSTRUÍDO NO BAIRRO, DESTACANDO DETALHES 

TÉCNICOS DA OBRA. AFIRMANDO QUE POR QUESTÕES TÉCNICAS NÃO SE 

CONSEGUE LIGAR A REDE EXISTENTE NA REDE DO DNIT, MAS, QUE A REDE 

EXISTENTE SERÁ LIMPA, MELHORANDO-SE O FLUXO DA ÁGUA E 

RESOLVENDO ASSIM O PROBLEMA DOS ALAGAMENTOS, POIS, O VOLUME 

DE ÁGUA NO BAIRRO CAIRÁ CONSIDERAVELMENTE. REFERENTE A RODOVIA 

ANTÔNIO ARMANI, QUE DÁ ACESSO A SÃO RAFAEL E REGIÃO, O 



 147 

SECRETÁRIO COMENTOU QUE A RODOVIA É ESTADUAL, E A 

RESPONSABILIDADE PELA SUA MANUTENÇÃO E DÁ SECRETARIA ESTADUAL 

DE AGRICULTURA. AFIRMANDO QUE A SECRETARIA DE AGRICULTURA 

TINHA UM CONTRATO DE MANUTENÇÃO COM UMA EMPRESA, MAS QUE O 

PROCESSO DE MANUTENÇÃO ESTAVA MUITO LENTO, PROBLEMA QUE 

VÁRIAS VEZES FOI QUESTIONADO PELA SECRETARIA DE OBRAS JUNTO À 

SECRETARIA ESTADUAL DE AGRICULTURA. ALEGANDO QUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS NÃO PODERIA EXECUTAR A MANUTENÇÃO NAQUELA 

VIA, PELA EXISTÊNCIA DO REFERIDO CONTRATO, E QUE APÓS A PRESSÃO 

EFETUADA PELA SECRETARIA DE OBRAS, A SECRETARIA DE AGRICULTURA 

EM PARCERIA COM A SECRETARIA DE OBRAS CONTRATOU UMA NOVA 

EMPRESA, E OS SERVIÇOS NECESSÁRIOS JÁ FORAM EXECUTADOS NOS 15 

DIAS POSTERIORES A CONTRATAÇÃO. EM RELAÇÃO AO PROBLEMA DO 

“VALÃO” DA RUA CONCEIÇÃO DA BARRA E WENCESLAU BRÁS, AFIRMOU 

QUE NO DIA 04/10/2013 FOI FEITA SOLICITAÇÃO NA SETURB, PROTOCOLADA 

SOB O Nº. 64082040, REFERENTE AO PLANO MUNICIPAL DE LIMPEZA E 

DESASSOREAMENTO DE CANAIS E CURSOS HÍDRICOS COM O OBJETIVO DE 

LIMPEZA E DESASSOREAMENTO DE CANAIS E CALHAS, MELHORAR 

ASPECTOS FÍSICOS E AMBIENTAIS DOS CANAIS, FACILITAR ESCOAMENTO 

DAS ÁGUAS E REDUZIR IMPACTOS CAUSADOS PELAS ENCHENTES NO 

ENTORNO DOS CURSOS HÍDRICOS, DESTACANDO QUE TAL PEDIDO FOI NÃO 

SOMENTE PARA RESOLVER O PROBLEMA DO BAIRRO AVISO, MAS TAMBÉM 

DO BAIRRO SANTA CRUZ, SHELL, NA REGIÃO EM FRENTE A EMPRESA “LEÃO 

ALIMENTOS”, ENTRE OUTROS. DIZENDO QUE A SECRETARIA TEM A 

INTENÇÃO DE FAZER A LIMPEZA DO CANAL DO BAIRRO AVISO, PARA 

AMENIZAR O PROBLEMA DAS CHEIAS. O SECRETÁRIO AFIRMOU QUE UMA 

SOLUÇÃO PARA O PROBLEMA NO BAIRRO AVISO, SERIA A IMPLANTAÇÃO DE 

UM PROJETO DE UM TÚNEL TIPO “TÚNEL BALA” DE PARA DRENAGEM DAS 

ÁGUAS PLUVIAIS PROVENIENTES DO CENTRO DA CIDADE, QUE TEM O 
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CUSTO APROXIMADO DE R$ 10.000.000,00 (DEZ MILHÕES DE REAIS). OUTRO 

PONTO SERIA A DEMOLIÇÃO DAS COLUNAS, QUE FORAM FEITAS NO MEIO 

DO CANAL DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, FAZENDO-SE UMA NOVA 

GALERIA COM LIVRE FLUXO DA ÁGUA, UTILIZANDO “GAVIÕES” E FAZENDO O 

FECHAMENTO PARCIAL DA MESMA NÃO DEIXANDO O FLUXO DA GALERIA A 

CÉU ABERTO. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA AGRADECEU A EXPLANAÇÃO DO SECRETÁRIO 

DE OBRAS E DESTACOU QUE SUA A CONVOCAÇÃO FOI MOTIVADA PELA 

RECORRÊNCIA DOS TEMAS NAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL E 

CONSTANTE COBRANÇA DA POPULAÇÃO AOS VEREADORES DA CASA. 

DESTACANDO QUE A CONVOCAÇÃO FOI UMA MANEIRA DE SE PASSAR 

INFORMAÇÕES AOS VEREADORES E A TODA POPULAÇÃO DO QUE ESTÁ 

SENDO FEITO EM CADA ÁREA. PELA ORDEM, O VEREADOR EDMAR 

VITORAZZI AFIRMOU ESTAR MUITO SATISFEITO COM O PROJETO PARA O 

BAIRRO CANIVETE, DIZENDO QUE FICARÁ MUITO MAIS FELIZ QUANDO AS 

OBRAS COMEÇAREM. POR FIM INDAGOU AO SECRETÁRIO SE AS OBRAS DO 

PROJETO COMEÇARÃO LOGO E COMO ESTÁ A SITUAÇÃO DA ELEVATÓRIA 

DE ESGOTO DO BAIRRO. O SENHOR AMILCK AFIRMOU QUE O PROJETO 

TÉCNICO JÁ ESTÁ PRONTO, DIZENDO QUE A DEMORA FOI DEVIDO À 

DEPENDÊNCIA DE UMA RESPOSTA DO DNIT, SENDO QUE AGORA O MESMO 

JÁ SE PRONTIFICOU A EXECUTAR SEU PROJETO. E, NÃO HAVENDO MAIS 

DEPENDÊNCIA DO DNIT, A PREFEITURA DARÁ INÍCIO ÀS OBRAS, MAS, 

AFIRMANDO QUE O PROBLEMA DE ALAGAMENTO NA BAIXADA DO BAIRRO 

DEVIDO ÀS ÁGUAS PLUVIAIS DA BR-101 SÓ SERÁ RESOLVIDO QUANDO O 

DNIT CONCLUIR SEU PROJETO. EM RALAÇÃO A ELEVATÓRIA DE ESGOTO, O 

SENHOR AMILCK, AFIRMOU QUE A QUESTÃO É COMPLICADA, POIS, TANTO A 

DRENAGEM COMO A ELEVATÓRIA JÁ HAVIA SIDO LICITADA E EXECUTADA, 

ACONTECENDO QUE O PROJETO DE ELEVATÓRIA TEM UMA PROFUNDIDADE 
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DE DOIS METROS E MEIO E A REDE CHEGOU COM CINCO METROS E MEIO, 

IMPOSSIBILITANDO A EXECUÇÃO DO PROJETO. DECLARANDO QUE 

CHEGOU-SE A CONCLUSÃO QUE O PROCESSO ATUAL SERÁ CANCELADO, 

LOGO APÓS A CONCLUSÃO DA ELEVATÓRIA DO BAIRRO AVISO, SENDO QUE 

JÁ FOI AUTORIZADO POR ELE, A ABERTURA DE NOVO PROJETO ONDE SERÁ 

FEITA NOVA LICITAÇÃO PARA A ELEVATÓRIA DO BAIRRO CANIVETE. PELA 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU ESTAR FELIZ 

EM SABER QUE A ADMINISTRAÇÃO JÁ TEM UM PLANO PARA SOLUCIONAR O 

PROBLEMA DOS ALAGAMENTOS NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA E 

REGIÃO, QUE AFLIGE MORADORES E COMERCIANTES LOCAIS HÁ TANTO 

TEMPO. FABRÍCIO RESSALTOU QUE ESTE PROBLEMA TEM CARÁTER 

EMERGENCIAL NÃO SE PODENDO ESPERAR MAIS MUITO TEMPO PELA 

SOLUÇÃO, LEMBRANDO QUE EM REUNIÃO EM DEZEMBRO PASSADO, 

DISCUTIU-SE A PREVISÃO PARA SOLUÇÃO DEFINITIVA DA QUESTÃO NO PPA 

2014-2017, DIZENDO ENTENDER QUE SE DEPENDER DE ESPERARA POR 

PARCERIAS DOS GOVERNOS ESTADUAL E FEDERAL, PASSARÁ MAIS 

QUATRO ANOS E A ADMINISTRAÇÃO ATUAL NÃO IRÁ RESOLVER. PEDINDO 

QUE O EXECUTIVO OLHE COM CARINHO A QUESTÃO E DÊ PRIORIDADE NA 

RESOLUÇÃO DA DEMANDA. O SECRETÁRIO AMILCK DECLAROU QUE A 

PARCERIA DITA, NÃO SERIA PARA CONSTRUÇÃO DA OBRA, MAS SIM PARA 

DESASSOREAMENTO DOS CURSOS D’ÁGUA. INFORMANDO QUE O 

REFERIDO PROJETO ASSIM COMO OUTROS, FOI DIRECIONADO PARA SE 

TENTAR COLOCAR NO “PLANO DE RECUPERAÇÃO DAS CHEIAS”, E QUE NÃO 

SENDO POSSÍVEL SE TENTARÁ COLOCAR NO PROJETO “FUNDO CIDADE”. 

PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL, LEVANTOU A QUESTÃO DOS 

VÁRIOS PROBLEMAS EXISTENTES NA OBRA DO DNIT NA BR-101, 

SUGERINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE ENVIE OFÍCIO AO 

DNIT SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE O TEMA. PEDINDO AO 

SECRETÁRIO DE OBRAS QUE NO PRAZO MAIS CURTO POSSÍVEL RESOLVA 
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OS PROBLEMAS DO BAIRRO AVISO E CANIVETE. PELA ORDEM, O VEREADOR 

DR. CARDIA PARABENIZOU O SECRETÁRIO AMILCK, DIZENDO QUE SUA 

COBRANÇA EM RELAÇÃO A RODOVIA DE SÃO RAFAEL, NÃO ERA SOB O 

PONTO DE VISTA DE QUEM ERA A RESPONSABILIDADE POR SUA 

MANUTENÇÃO, MAS, FORAM MOTIVADAS PELO RISCO DE MORTE QUE 

CORRIAM OS MUNÍCIPES QUE POR AQUELA VIA TRAFEGAVAM. CARDIA 

DISSE ENTENDER QUE PELAS COLOCAÇÕES DO SECRETÁRIO O PROBLEMA 

DO “VALÃO” DO BAIRRO AVISO, APESAR DE TODO ESFORÇO DO 

SECRETÁRIO, NÃO SERÁ SOLUCIONADO NESTA ADMINISTRAÇÃO, DEVIDO 

AO CUSTO. POR FIM, PERGUNTANDO AO SECRETÁRIO SE ANO AINDA SERÁ 

POSSÍVEL SOLUCIONAR O PROBLEMA DO “VALÃO” NO BAIRRO AVISO. O 

SECRETÁRIO AMILCK, REAFIRMOU QUE A CONCLUSÃO DA OBRA DO BAIRRO 

AVISO, SE TRATA DE SITUAÇÃO COMPLEXA E DIFÍCIL DE SER FEITA, 

SALIENTANDO QUE O PONTAPÉ INICIAL JÁ FOI DADO, E QUE SE IRÁ 

TRABALHAR NO PROJETO, E COBRANDO AJUDA DA EMPRESA CONTRATADA 

PELO IOPS, PARA QUE SE DÊ INÍCIO AS OBRAS, SENDO QUE 

POSTERIORMENTE CORRERÃO TODAS AS ETAPAS DO PROCESSO, COMO 

RECURSO E DOTAÇÃO ENTRE OUTRAS. POR FIM, AFIRMANDO QUE A OBRA 

PODE SIM SER TERMINADA NESSE MANDATO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FEZ UM AGRADECIMENTO ESPECIAL A TODA EQUIPE DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E AO SECRETÁRIO AMILCK POR SEUS 

ESCLARECIMENTOS. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU ACERCA DA QUESTÃO DE UM 

LOTEAMENTO NA LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS, 

COMUNICANDO QUE A SENHORA LUZINETE, REPRESENTANTE DAQUELA 

COMUNIDADE INFORMOU QUE A PARTIR DO DIA 14 DE MARÇO A ESCELSA 

ESTARIA DANDO INÍCIO AS OBRAS PARA INSTALAÇÃO DA REDE ELÉTRICA 

NAQUELE LOTEAMENTO E PEDINDO A EMPRESA QUE OLHE COM CARINHO A 

QUESTÃO. INFORMANDO QUE ESTEVE EM REUNIÃO COM O PREFEITO, 
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OCASIÃO EM QUE PASSOU AO MESMO O PROBLEMA DAS PESSOAS COM 

MAIS DE 60 ANOS QUE ESTÃO INDO À VITÓRIA SEM ACOMPANHAMENTO, E 

QUE O PREFEITO SE COMPROMETEU A RESOLVER A QUESTÃO O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL. O VEREADOR APELOU QUE DEPUTADOS ESTADUAIS 

QUE MUDEM A LEI QUE PROÍBE OS ESTUDANTES DO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO A SE UTILIZAREM OS ÔNIBUS DA SECRETARIA ESTADUAL PARA 

CHEGAREM ATÉ AS FACULDADES PARTICULARES DA SEDE DO MUNICÍPIO. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES CONGRATULOU-SE COM TODOS E 

AGRADECEU AO SECRETÁRIO DE OBRAS, PELA AÇÃO NA ELEVATÓRIA DA 

AVENIDA CEARÁ NO BAIRRO AVISO, BEM COMO NA RUA DOM LUCAS 

MOREIRA E AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, DIZENDO ESTAR FELIZ POR 

VER AS COISAS ACONTECENDO. FABRÍCIO RESSALTOU QUE ESTA SENDO 

CONSTANTEMENTE COBRADO NAS RUAS SOBRE PROJETO DE 

REGULARIZAÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL, CITANDO QUE FARÁ REUNIÃO 

COM O CHEFE DE GABINETE HÉLIO POMPERMAYER E PROCURADORIA DA 

PREFEITURA, OBJETIVANDO DAR UMA POSIÇÃO À GUARDA MUNICIPAL O 

QUANTO ANTES. O VEREADOR DECLAROU QUE O SECRETÁRIO AFIRMOU 

QUE DENTRO DE QUINZE DIAS, ESTARÁ SENDO REALIZADA A OBRA ENTRE 

A AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM E A RUA WENCESLAU BRAZ. 

INSCRITO, O VEREADOR MIRAVALDO, LEMBROU QUE FORAM FEITOS 

VÁRIOS PEDIDOS DE REDUTORES DE VELOCIDADE, MAS ATÉ O MOMENTO 

NÃO FOI ATENDIDO, CITANDO O PEDIDO DE QUEBRA-MOLAS PARA A 

ESCOLA “MARIA MATIAS” DO BAIRRO MOVELAR, BEM COMO NA RUA LUIZ 

CANDIDO DURÃO, NO BAIRRO CONCEIÇÃO, NAS PROXIMIDADES DO “FERRO 

VELHO”. PEDINDO QUE A SECRETARIA DE PRIORIDADE NA INSTALAÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE NAS LOCALIDADES COM MAIS NECESSIDADE 

COMO NAS PROXIMIDADES DE ESCOLAS. NA SEQUÊNCIA, AGRADECEU AOS 

MORADORES DE BEBEDOURO E A SECRETARIA DE TURISMO, PELO GRANDE 

EVENTO REALIZADO NAQUELA LOCALIDADE. INSCRITO, O VEREADOR, 
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TARCÍSIO SILVA ABDICOU DO USO DA PALAVRA. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO DECLAROU QUE FARÁ USO DA PALAVRA DURANTE A DISCUSSÃO 

DO PROJETO. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU SEU APREÇO 

AO SENHOR EMIR DE MACEDO GOMES FILHO E SEU PAI, O QUAL REPUTOU 

COMO EXEMPLO DE ADMINISTRADOR DE UMA ASSOCIAÇÃO. O VERADOR SE 

DISSE PREOCUPADO, POIS SÃO RAFAEL ESTÁ SEM ÔNIBUS AOS 

DOMINGOS, RESSALTANDO QUE A QUESTÃO DEVE SER SOLUCIONADA EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA. POR FIM DECLAROU QUE INDEPENDENTE DE 

POSIÇÕES PARTIDÁRIAS E DE PRESSÕES QUE IRÁ SOFRER NÃO SE 

AFASTARÁ DE SEU COMPROMISSO DE LUTAR PELAS COISAS DO POVO. 

INSCRITO O VEREADOR MILTINHO COLEGA, CONGRATULOU-SE COM TODOS 

E FEZ A LEITURA DE UM OFÍCIO ASSINADO PELOS SENHORES RODRIGO 

PONTINI MARTINS, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 

PRODUTORES E EXPORTADORES DE PAPAY – BRAPEX; SENHOR ANTÔNIO 

ROBERTE, PRESIDENTE DO SINDICATO RURAL; JOSÉ ROBERTO MACEDO 

FONTE, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA DE LINHARES; EMIR DE 

MACEDO GOMES FILHO, PRESIDENTE DA COOPERATIVA DE CACAU DE 

LINHARES; FRANCO FIOROT, DIRETOR DO CAMPO VIVO COMUNICAÇÕES E 

DIRETOR EXECUTIVO DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE PRODUTORES DE 

MAMÃO; HELDER PEDRONI, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS 

AQUICULTORES DE LINHARES; CIRILO PANDINI JUNIOR, PRESIDENTE DA 

ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES DE LINHARES E REGIÃO; MAURÍCIO 

ANTÔNIO BUFON, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS CACAUICULTORES DE 

LINHARES; EUPÍDIO FRANCISCO NETO, GERENTE DA COMISSÃO EXECUTIVA 

DO PLANO DE LAVORO CACAUEIRO LINHARES. DESTACANDO QUE O 

MENCIONADO OFÍCIO SOLICITA O APOIO EM FAVOR DO EVENTO DA 

GRANEXPONORTE E BRASIL PAPAYA FEST. NA SEQUÊNCIA, ATRAVÉS DE 

SLIDES, APRESENTOU DADOS DEMONSTRANDO QUE DOS FATORES QUE 

INDICAM O CRESCIMENTO DE LINHARES OITO DELES ESTÃO NO 
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AGRONEGÓCIO E ESTARÃO DENTRO DA FEIRA GRANEXPONORTE. 

AFIRMANDO QUE ESTEVE EM CONTATO COM CONTADORES NO MUNICÍPIO 

E QUE FORAM MOVIMENTADOS NO ULTIMO EVENTO DA GRANEXPONORTE 

CERCA DE CINQUENTA MILHÕES DE REAIS, MAIS TRINTA MILHÕES DE 

REAIS, CONFORME A AFIRMAÇÃO DO SECRETÁRIO DE AGRICULTURA, NAS 

DUAS SEMANAS SEGUINTES A FEIRA, PERFAZENDO ASSIM UM TOTAL DE R$ 

80.000.000,00 (OITENTA MILHÕES DE REAIS). MILTINHO DECLAROU QUE A 

PREVISÃO DA FEIRA É MOVIMENTAR CEM MILHÕES DE REAIS NESTE ANO, 

CONSIDERANDO-SE DEZESSETE POR CENTO DE ICMS, SIGNIFICA QUE A 

FEIRA GERA PARA O ESTADO ATRAVÉS DE ICMS R$ 17.000.000,00 

(DEZESSETE MILHÕES DE REAIS) SENDO QUE LINHARES TEM 

PARTICIPAÇÃO ENTRE 4 E 4,5% NO ICMS LOCAL. SALIENTANDO, QUE SE O 

MUNICÍPIO ESTÁ COM O PROJETO DANDO R$ 500.000,00(QUINHEINTOS MIL 

REAIS) PARA REALIZAÇÃO DA FEIRA, EM CONTRAPARTIDA OS ESTADO 

RECEBE 17 MILHÕES E O NOSSO MUNICÍPIO RETIRA TAMBÉM UM VALOR 

SUPERIOR AO QUE CONTRIBUIU. MILTINHO AFIRMOU QUE APÓIA O 

PROJETO E QUE O MESMO SERÁ APROVADO COM O VOTO DA MAIORIA DOS 

VEREADORES. APÓS, AFIRMOU QUE O RECUSO SERÁ RETIRADO 

DIRETAMENTE DA SECRETARIA DE AGRICULTURA, E NÃO DE OUTROS 

SETORES, SALIENTANDO QUE O VALOR QUE O MUNICÍPIO RECEBERÁ EM 

TERMOS DE NEGÓCIOS SERÁ MAIOR DO QUE O QUE A PREFEITURA VAI 

CEDER. DIZENDO QUE HOJE FAZ QUESTÃO DE DAR VOTO FAVORÁVEL À 

FEIRA, E UM VOTO DE CONFIANÇA NA AGRICULTURA DE LINHARES QUE 

PRECISA SER REERGUIDA, POIS FOI DESTRUÍDA POR FOCA DA NATUREZA. 

DIZENDO QUE NÃO SERÁ A FORÇA DO HOMEM QUE IRÁ ATRAPALHAR O 

MUNICÍPIO DE SE DESENVOLVER, AGRADECENDO A TODOS OS COLEGAS 

QUE DEFENDEM O PROJETO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA AS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, DEVOLVERAM A MESA 

DIRETORA OS SEGUINTES PROJETOS, TODOS COM PARECERES 
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FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES: PROJETO DE LEI Nº.347/2014 DE AUTORIA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE “CRIA O CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO E 

ACOMPANHAMENTO DO FUNDO MUNICIPAL DE INVESTIMENTO, A QUE SE 

REFERE A LEI COMPLEMENTAR ESTADUAL Nº.712, DE 13 DE SETEMBRO DE 

2013”.  PROJETO DE LEI Nº.348/2014 DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CELEBRAR CONVÊNIO 

DE COOPERAÇÃO TÉCNICA FINANCEIRA COM O SINDICATO RURAL 

PATRONAL DE LINHARES OBJETIVANDO O REPASSE DE RECURSOS PARA 

PROMOÇÃO E REALIZAÇÃO DA GRANEXPONORTE E DO BRASIL 

PAPAYAFEST, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº.415/2014, 

DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE “AUTORIZA A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE POR INTERMÉDIO DO FUNDO MUNICIPAL DO 

MEIO AMBIENTE – FUNDEMA, A CELEBRAR CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO 

TÉCNICA FIANCEIRA COM A ASSOCIAÇÃO AMBIENTAL VOZ DA NATUREZA 

OBJETIVANDO O REPASSE DE RECURSOS PARA A PROMOÇÃO E 

REALIZAÇÃO DA GRAEXPONORTE E DO BRASIL PAPAYA FEST, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. COLOCADO EM DISCUSSÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.348/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.348/2014, SENDO 

APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, REGISTRANDO-SE OS 

VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E DR. 

CARDIA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº.347/2014, SENDO APROVADOS SIMULTANEAMENTE 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.347/2014, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO A 
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SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.415/2014, SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE NA FORMA 

REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR DR. 

CARDIA NO PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.415/2014, SENDO 

APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, REGISTRANDO-SE OS 

VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES DR.CARDIA E AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, E AS ABSTENÇÕES DOS VEREADORES FABRÍCIO LOPES E RENATO 

RANGEL. EM TEMPO, O VEREADOR AMANTINO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO 

PROJETO Nº. 348/2014, COMENTOU QUE TODOS SABEM AS DIFICULDADES 

QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES VEM ATRAVESSANDO, TANTO NA SAÚDE, 

COMO NAS ÁREAS SOCIAIS, CITANDO O FIM DO PROJETO DA “AABB 

COMUNIDADE”, ASSISTÊNCIA SOCIAL NO CRAS E DAS “ESCOLINHAS DE 

FUTEBOL”. RESSALTANDO QUE SÃO ESTES OS PROJETOS QUE ESTA CASA 

PRECISA DEFENDER. AMANTINOU DECLAROU QUE FREQUENTEMENTE VEM 

FALTANDO MERENDA ESCOLAR NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, OU SÃO 

FORNECIDOS ALIMENTOS DE QUALIDADE DUVIDOSA. DIZENDO FICAR FELIZ 

DE UMA FORMA, POIS NESTA OCASIÃO SE VÊ A ORGANIZAÇÃO DOS 

EMPRESÁRIOS DE UMA FORMA INÉDITA VINDO NESTA CASA LUTAR PELOS 

SEUS DIREITOS. AFIRMANDO QUE A MAIORIA DA POPULAÇÃO NÃO TEM NEM 

COMO PAGAR A PASSAGEM DE ÔNIBUS E VIR ATÉ ESTA CASA REIVINDICAR 

SEUS DIREITOS. ENFATIZANDO DE QUEM PRECISA DO APOIO DO 

LEGISLATIVO É AQUELE QUE “NÃO TEM VOZ”, O HUMILDE. APELANDO QUE 

TODAS AS CORRENTES DA SOCIEDADE, INCLUSIVE OS EMPRESÁRIOS 

PRESENTES, SE ENVOLVAM E POSSAM COBRAR JUNTO AO PODER PÚBLICO 

MELHORIAS PARA A POPULAÇÃO E PRINCIPALMENTE PARA AQUELES QUE 
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MAIS PRECISAM. AMANTINO AFIRMOU QUER O BEM DESTA TERRA, MAS 

TODAS AS ENTIDADES QUE AQUI VIERAM TEM CONDIÇÕES DE REALIZAR 

TUDO ISSO QUE FOI DEFENDIDO PELO PRESIDENTE DA CASA, 

INDEPENDENTE DE REPASSES DE RECURSOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

RESSALTANDO QUE O ADMINISTRADOR PÚBLICO TEM QUE CONHECER AS 

CONDIÇÕES DO MUNICÍPIO E TRAZER AS SOLUÇÕES PARA A CIDADE, NÃO 

SENDO ACEITÁVEL AS FALAS DIZENDO QUE O PREFEITO NÃO SABIA “DISSO 

OU DAQUILO”. O VEREADOR AFIRMOU QUE NÃO É CONTRA NINGUÉM, E QUE 

OS EMPRESÁRIOS DE SUCESSO PODEM COLABORAR COM SEUS LUCROS 

PARA A REALIZAÇÃO DESTES EVENTOS. DIZENDO QUE NÃO SE SENTIRIA 

BEM, SENDO CONHECEDOR DE TODAS AS DIFICULDADES E NECESSIDADES 

DO MUNICÍPIO, DE VOTAR FAVORÁVEL A REPASSAR RECURSOS DESSA 

NATUREZA PARA UM EVENTO QUE A GRANDE MAIORIA DA POPULAÇÃO NÃO 

PARTICIPA E ESTÁ EXCLUÍDA. AFIRMANDO RESPEITAR A POSIÇÃO DE 

TODOS, MAS RESSALTANDO QUE SUA POSIÇÃO É CONTRÁRIA AO PROJETO 

POR ENTENDER QUE AS PRIORIDADES QUE O MUNICÍPIO PRECISA ESTÃO 

ALÉM DE TUDO ISSO QUE FOI AQUI COLOCADO. POR FIM, INDAGANDO QUAL 

SERIA A CONTRIBUIÇÃO DO GOVERNO DO ESTADO PARA O EVENTO, 

CONSIDERANDO QUE ESTE VAI ARRECADAR TANTO EM ICMS. EM TEMPO, O 

VEREADOR DR. CARDIA, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO Nº. 

348/2014, DECLAROU QUE SUA POSIÇÃO É A MESMA DO VEREADOR 

AMANTINO, ACRESCENTANDO QUE NÃO É CONTRA A GRANEXPONORTE, 

MAS SE NO ANO PASSADO A MOVIMENTAÇÃO FINANCEIRA FOI TÃO GRANDE 

E ESSE ANO SERÁ AINDA MAIOR, NÃO É POSSÍVEL QUE O EMPRESARIADO 

NÃO TENHA LUCRO SUFICIENTE PARA BANCAR A FEIRA. DECLARANDO QUE 

NO PROJETO QUE PREVÊ REPASSE DE R$ 120.000,00 PARA FUNDEMA NÃO 

EXISTE TODA DOCUMENTAÇÃO DA INSTITUIÇÃO, QUE É UMA ASSOCIAÇÃO 

AMBIENTAL, QUE TAMBÉM PARTICIPARÁ DA FESTA, SENDO O MONTANTE 

TOTAL DE REPASSE PARA O EVENTO NO VALOR DE R$ 635.000,00. CARDIA 
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AFIRMOU QUE NÃO SERIA CONTRA DAR TODO ESSE DINHEIRO SE NÃO 

TIVÉSSEMOS O HGL, PRECISANDO DE FRAUDAS, FALTA DE REMÉDIOS NOS 

POSTOS DE SAÚDE E SE HOUVESSE DINHEIRO SUFICIENTE PARA PAGAR 

BEM AOS MÉDICOS.  CARDIA AFIRMOU QUE O SETOR EMPREGA MUITOS 

MUNÍCIPES, MAS QUERIA SABER SE OS EMPREGADOS DESSAS EMPRESAS 

FICAM SATISFEITOS AO LEVAREM SEUS FAMILIARES AOS POSTOS DE 

SAÚDE E NÃO ENCONTRAREM MEDICAMENTOS, ENFATIZANDO QUE O 

DINHEIRO EMPREGADO PODERIA SER REPASSADO PARA SAÚDE PÚBLICA, 

SENDO ESTA SUA LUTA. DIZENDO QUE SE NÃO FOSSE POR TODOS ESTES 

PROBLEMAS NÃO SERIA CONTRÁRIO AO REPASSE E AFIRMANDO QUE NÃO 

É CONTRÁRIO A REALIZAÇÃO DA GRANEXPONORTE, DESDE QUE NÃO SE 

TENHA QUE REPASSAR ESSES VALORES. EM TEMPO, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO Nº. 348/2014 

DECLAROU QUE NÃO TEM NENHUMA CONDIÇÃO TÉCNICA DE VOTAR 

CONTRA ESTE PROJETO, HAJA VISTA QUE TODOS OS VEREADORES QUE JÁ 

PASSARAM NESTA CASA, NOS ÚLTIMOS VINTE E SEIS ANOS EM QUE FOI 

VEREADOR, VOTARAM AJUDA FINANCEIRA PARA O LINHARES FC, PARA O 

SINDIMOL, AFIRMANDO QUE A GRANEXPONORTE NÃO É DIFERENTE EM 

NADA DESTES SEGUIMENTOS. SALIENTANDO QUE A PAGINA 27 DA GAZETA 

TRAZ, COM NÚMEROS O QUE REPRESENTA A FEIRA PARA LINHARES. 

AFIRMANDO QUE A SAÚDE ESTÁ MAL, MAS NÃO É POR FALTA DE DINHEIRO, 

POIS SE GASTOU R$ 80.000.000,00 (OITENTA MILHÕES DE REAIS), 

ARGUMENTANDO QUE O PROBLEMA DA SAÚDE ESTÁ NA GESTÃO DO 

SETOR, INCLUSIVE COM EXCESSO DE FUNCIONÁRIOS E MÉDICOS. DIZENDO 

QUE SERIA BOM QUE O SETOR PRIVADO PAGASSE PELA FEIRA, MAS, NÃO 

CABE SÓ AO SETOR, POIS O MUNICÍPIO TEM DIVIDENDOS COM O 

AGRONEGÓCIO. ENFATIZANDO QUE NÃO SE PODE SACRIFICAR A 

AGRICULTURA QUE CONTA COM POUQUÍSSIMOS DO ORÇAMENTO EM 

JUSTIFICATIVA DA SAÚDE QUE ESTÁ MAL. TARCÍSIO RESSALTOU QUE CADA 
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GESTOR DEVE SABER COMO EMPREGAR MELHOR OS RECURSOS DE SUA 

PASTA PREVISTOS NO ORÇAMENTO. POR FIM DECLARANDO QUE O 

PROJETO É LEGAL E TODOS OS VEREADORES TÊM DIREITO DE 

ARGUMENTAREM SUAS POSIÇÕES, PRIMANDO ASSIM TAMBÉM PELO 

DIREITO DO CONTRADITÓRIO E VOTANDO DE ACORDO COM SUAS 

CONVICÇÕES. EM TEMPO, O VEREADOR JOEL CELESTRINE JUSTIFICOU SEU 

VOTO FAVORÁVEL NO PROJETO DE LEI Nº. 348/2014, DIZENDO QUE A 

SECRETARIA DE AGRICULTURA NÃO PODE SER PREJUDICADA PALA MÁ 

GESTÃO EM OUTROS SETORES DO GOVERNO. EM TEMPO, O VEREADOR 

RENATO RANGEL JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL NO PROJETO DE LEI 

Nº. 348/2014, DIZENDO QUE ERA CONTRA O PROJETO EM DECORRÊNCIA 

DAS DIFICULDADES QUE O MUNICÍPIO ATRAVESSA, MAS CONSIDERANDO 

QUE O MUNICÍPIO E O SETOR DE AGRONEGÓCIO MOVIMENTARÁ TANTOS 

RECURSOS, CONSIDERANDO TAMBÉM QUE NÃO SE PODE SACRIFICAR A 

AGRICULTURA PORQUE A SAÚDE VAI MAL SENDO  ASSIM FAVORÁVEL AO 

PROJETO. EM TEMPO, O VEREADOR TEIXEIRA JUSTIFICOU SEU VOTO 

FAVORÁVEL NO PROJETO DE LEI Nº. 348/2014, DIZENDO QUE FOI FEITO 

RELATÓRIO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO E ENTREGUE AO PREFEITO 

MUNICIPAL, CABENDO A ELE TOMAR AS MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA 

MELHORIA DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, SENDO FAVORÁVEL AO PROJETO. EM 

TEMPO, O VEREADOR ESTEFANO SILOTE JUSTIFICOU SEU VOTO 

FAVORÁVEL NO PROJETO DE LEI Nº. 348/2014, DIZENDO QUE NÃO SE PODE 

IMPEDIR QUE O EVENTO ACONTEÇA, PEDINDO QUE O SENHOR HÉLIO 

POMPERMAYER LEVE AO EXECUTIVO O PEDIDO DE QUE SEJA 

DIRECIONADO RECURSOS, DESSES VALORES DE ICMS ARRECADADOS COM 

A FEIRA, INVESTINDO-OS IMEDIATAMENTE NO SETOR DA SAÚDE DO 

MUNICÍPIO, QUE É O SETOR QUE MAIS NECESSITA DE INVESTIMENTOS NA 

CIDADE. EM TEMPO, O VEREADOR MILTINHO COLEGA, JUSTIFICOU SEU 

VOTO FAVORÁVEL NO PROJETO DE LEI Nº. 348/2014, DIZENDO QUE PELA 
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PRIMEIRA VEZ NESSE PERÍODO DE UM ANO E TRÊS MESES, COMO 

PRESIDENTE DA CÂMARA, EFETUA O DIREITO DE VOTAR EM UM PROJETO, 

DIZENDO UM SIM A AGRICULTURA DO MUNICÍPIO. EM TEMPO, O VEREADOR 

DR. CARDIA NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº.415/2014, DECLAROU 

QUE GOSTARIA DE DEIXAR BEM CLARO QUE SE TRATA DE UM 

SUBTERFÚGIO, JÁ QUE SE VAI SE PASSAR R$ 120.000,00 (CENTO E VINTE 

MIL REAIS), DO FUNDO DE MEIO AMBIENTE PARA UMA ASSOCIAÇÃO QUE 

NEM O NOME ELE CONHECE. RESSALTANDO QUE NO BOJO DO PROJETO 

NÃO CONSTA SEU NÚMERO DE INSCRIÇÃO, NEM INFORMAÇÕES DE SOBRE 

SUA FORMAÇÃO. DESTACANDO QUE NÃO É CONTRA A FEIRA, SENDO 

CONTRA SE REPASSAR DINHEIRO PARA O EVENTO, HAJA VISTA O CAOS NA 

SAÚDE PÚBLICA. POR FIM DECLARANDO QUE SEU VOTO É CONTRÁRIO AO 

PROJETO E QUE ESTÁ COM O POVO, E INDAGOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SE O ESTATUTO DA ENTIDADE ESTÁ NO BOJO DO PROJETO, E 

PEDINDO CÓPIA DO MESMO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE QUANDO HÁ UMA SOLICITAÇÃO DE REPASSE A 

DOCUMENTAÇÃO É ENTREGUE NO CONVÊNIO COM A PREFEITURA 

MUNICIPAL, E O SEU ART. 3º DIZ QUE, DECORRIDO O PRAZO DE TRINTA DIAS 

DO TÉRMINO DO EVENTO, A ASSOCIAÇÃO AMBIENTAL “VOZ DA NATUREZA” 

APRESENTARÁ PRESTAÇÃO DE CONTAS DOS RECURSOS RECEBIDOS, 

OBEDECENDO NA INTEGRA A DOCUMENTAÇÃO PREVISTA NO TERMO DE 

CONVÊNIO A SER CELEBRADO, CUJAS DOCUMENTAÇÕES SÃO AS 

SEGUINTES: 1- ESTATUTO SOCIAL EM VIGOR DEVIDAMENTE REGISTRADO 

EM CARTÓRIO COMPETENTE, COM AS ALTERAÇÕES. 2 – ATA DE ELEIÇÃO 

DA POSSE DA ATUAL DIRETORIA DEVIDAMENTE REGISTRADA NO CARTÓRIO 

COMPETENTE. 3 – CÓPIA AUTENTICADA EM CARTÓRIO DA CARTEIRA DE 

IDENTIDADE, CPF, BEM COMO COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA DO 

PRESIDENTE E DO TESOUREIRO DA ENTIDADE. 4 – COMPROVANTE DE 

INSCRIÇÃO NO CNPJ. 5 – CERTIDÃO NEGATIVA MUNICIPAL, ESTADUAL E 
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FEDERAL PERANTE O INSS, FGTS E TRABALHISTA. 6 – CONTA BANCÁRIA 

ABERTA EM MOVIMENTAÇÃO EXCLUSIVA DOS RECURSOS OBJETO DO 

TERMO DE CONVÊNIO. 7 - PLANO DE TRABALHO DETALHANDO A APLICAÇÃO 

DOS RECURSOS. 8 – OUTROS DOCUMENTOS QUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE VIER A ESTABELECER. QUESTÃO DE ORDEM 

O VEREADOR DR. CARDIA DISSE QUE APENAS QUESTIONOU QUE 

PRECISARIA AO MENOS DO ESTATUTO PARA SE SABER O QUE É, E DA 

ONDE É ESSA ASSOCIAÇÃO, PARA SE TER MAIOR CONVICÇÃO DO QUE 

ESTÁ SENDO VOTADO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

NO ANO DE 2013, TAMBÉM FOI FEITO REPASSE PARA ESTA MESMA 

ASSOCIAÇÃO AMBIENTAL “FOZ DA NATUREZA”, E QUE A PRESTAÇÃO DE 

CONTAS VEIO JUNTAMENTE COMA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO SINDICATO 

RURAL. REGISTRANDO QUE TAIS PRESTAÇÕES DE CONTAS CHEGARAM 

ANTES DO PRAZO REGIMENTAL FIXADO PELO CONVÊNIO, SALIENTANDO 

QUE ASSIM QUE CHEGAREM AS PRESTAÇÕES DE CONTAS DESSE ANO, 

TODAS SERÃO DEVIDAMENTE ENCAMINHADAS AOS VEREADORES PARA 

ANÁLISE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, QUE USANDO A PALAVRA DECLAROU QUE 

PEDIU DESCULPAS AOS MEMBROS DA COMISSÃO DE SAÚDE POR TER 

USADO O TERMO “DESASTROSO” QUE NÃO É DE SEU FEITIO NA OCASIÃO 

DA ENTREGA DO RELATÓRIO DA COMISSÃO DE SAÚDE, VINDO A PÚBLICO 

PEDIR DESCULPAS POR ESTA COLOCAÇÃO. RESSALTANDO QUE ENTENDE 

QUE NO RELATÓRIO NÃO FOI OUVIDO TODAS AS PARTES, MAS QUE O 

TERMO “DESASTROSO” NÃO CABERIA NAQUELA OCASIÃO, DIZENDO QUE 

SUA DISCORDÂNCIA É TÉCNICA E NÃO PESSOAL. FOI CONCEDIDO TEMPO 

DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, QUE 

DECLAROU USAR A TRIBUNA EM NOME DO PSD, PEDINDO 

ENCARECIDAMENTE AOS AGRICULTORES, SECRETÁRIOS, PRESIDENTES 

DAS ASSOCIAÇÕES PRESENTES, ATENÇÃO AO FATO DE QUE O MUNICÍPIO 



 161 

ESTÁ REPASSANDO RECURSOS A UMA ESCOLA AGRÍCOLA FORA DO 

MUNICÍPIO E  VERGONHOSAMENTE A CIDADE NÃO TEM ESCOLA AGRÍCOLA, 

TENDO QUE SE MANDAR OS JOVENS DA CIDADE PARA MARILÂNDIA. 

DIZENDO DEIXAR COMO PROPOSTA, CONSIDERANDO QUE SE VAI GERAR 

TANTO DINHEIRO PARA O MUNICÍPIO, QUE ALÉM DO INVESTIMENTO NA 

SAÚDE, SE CRIE NO DISTRITO DE SÃO RAFAEL UMA ESCOLA AGRÍCOLA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARABENIZOU TODA A EQUIPE DA 

SECRETARIA DE TURISMO PELO BELÍSSIMO EVENTO OCORRIDO NO FIM DE 

SEMANA PASSADO, OCASIÃO EM QUE LINHARES RECEBEU A ETAPA 

BRASILEIRA DE RALLY. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 18 DE MARÇO, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  
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PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZOITO DE MARÇO 

DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 17/3/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA SOLICITOU QUE CONSTE EM ATA A MANIFESTAÇÃO DE VOTO DO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA NOS PROJETOS DE LEIS APRECIADOS NA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA DO DIA 17/3/2014. MANIFESTAÇÃO QUE 

SEGUE: O PRESIDENTE DA CÂMARA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, NA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 17/3/2014, VOTOU 

FAVORAVELMENTE PELA APROVAÇÃO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.348/2014 

E 415/2014. EM TEMPO, ESTA SECRETARIA IDENTIFICOU NA ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA SEIS DE MARÇO DE 2014, E, PORTANTO 

PARA DIRIMIR QUAISQUER DÚVIDAS NA PÁGINA Nº. 95 DO LIVRO DE ATA 

ONDE SE LÊ: PROJETO DE LEI Nº.348/2014 – DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO, “CRIA O CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO E ACOMPANHAMENTO 
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DO FUNDO MUNICIPAL DE INVESTIMENTO, A QUE SE REFERE A LEI 

COMPLEMENTAR ESTADUAL Nº.712 DE SETEMBRO DE 2013”, LEIA-SE: 

PROJETO DE LEI Nº.347/2014 – DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO, “CRIA O 

CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DO FUNDO MUNICIPAL 

DE INVESTIMENTO, A QUE SE REFERE A LEI COMPLEMENTAR ESTADUAL 

Nº.712 DE SETEMBRO DE 2013”. INFORMANDO AINDA QUE OS PROJETOS 

NºS. 347/2014 E 348/2014 FORAM APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL NA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE MARÇO DE 2014. 

ESTE LAPSO CERTAMENTE FOI ORIGINADO NA CONFECÇÃO DA PAUTA DA 

“ORDEM DO DIA”. NO EXPEDIENTE CONSTOU O REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADO DE 18/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.582/2014. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADO DE 

18/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADO SOB O Nº.583/2014. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS 

PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE TODOS OS VEREADORES TÊM UMA REUNIÃO AGENDADA 

PARA AS 18:30H COM O RESPONSÁVEL MUNICIPAL DO CONSELHO DE 

DESENVOLVIMENTO URBANO, PARA APRESENTAÇÃO DE ALGUNS TÓPICOS 

INFORMATIVOS DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL QUE SERÁ DEBATIDO NA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA DO DIA 20/03/2014. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

24 DE MARÇO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES:  
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AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E QUATRO DE 

MARÇO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 
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PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 18/3/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU O REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

19/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.589/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE RAMPA DE 

ACESSO NA ENTRADA DO PRÉDIO ONDE FUNCIONA A SEDE DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, BEM COMO EM TODOS OS IMÓVEIS QUE SÃO 

UTILIZADOS PELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. PROTOCOLO Nº.612/2014 – 

DATADO DE 20/03/2014, SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO: 1) QUAL A 

FIRMA VENCEDORA DA LICITAÇÃO REFERENTE AO “RODEIO”, PÓ OCASIÃO 

DA FESTA DO ANO DE 2013. 2) QUAL O VALOR PAGO. 3)QUAIS AS FIRMAS 

QUE CONCORRERAM AO CERTAME LICITATÓRIO. 4) NÃO TENDO SIDO FEITA 

A LICITAÇÃO, CERTIFICAR O MOTIVO DA NÃO ELABORAÇÃO DO CERTAME. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 20/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.613/2014 – SOLICITA 

PROVIDÊNCIAS PARA PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE E INSTALAÇÃO DE 

PLACAS DE INDICAÇÃO, NA RUA ANTÔNIO FERNANDES, S/Nº, MAIS 

PRECISAMENTE EM FRENTE A “EMEF ANTÓNIO FERNANDES DE ALMEIDA”. 

PROTOCOLO Nº.614/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA PINTURA DE 

FAIXA DE PEDESTRES E INSTALAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS, NA AVENIDA 

QUINTINO BOCAIÚVA, EM FRENTE AS ESCOLAS “EMEFM MARÍLIA DE 

REZENDE SCARTON COUTINHO” E “CEIM CHAPEUZINHO VERMELHO”, 

LOCALIZADAS NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.615/2014 – 

SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE E 

INSTALAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS, NA RUA CAPITÃO JOSÉ MARIA, EM 

FRENTE À ESCOLA JOSÉ DE CALDAS BRITO, CONHECIDA COMO “POLI II”, NO 
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BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.623/2014 – SOLICITA ESTUDOS VISANDO AS 

POSSIBILIDADES DE COMPRA DE NOVOS UNIFORMES PARA A GUARDA 

MUNICIPAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI, DATADOS DE 24/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.626/2014 – SOLICITANDO 

A CONSTRUÇÃO DE UMA NOVA UNIDADE DE SAÚDE NO BAIRRO VILA 

BETÂNIA. PROTOCOLO Nº.627/214 – SOLICITA O ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA ANTENOR ELIAS NO BAIRRO SANTA CRUZ.  PROTOCOLO 

Nº.628/2014 – PEDE A CONSTRUÇÃO DE UMA PRACINHA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ , EM FRENTE AO “JOCAFE I”, INFORMANDO QUE NA RUA ADEMAR LUIZ 

PIANA, JÁ EXISTE UMA ÁREA APROPRIADA. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 24/3/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.629/2014 – SOLICITANDO PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO 

À COMUNIDADE DE BAGUEIRA.  REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 24/03/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.631/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE 

NA RUA JOÃO GAMA,  EM FRENTE A UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA DO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 632/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO 

DE REDUTORES DE VELOCIDADE, NA AVENIDA ALEGRE EM FRENTE A 

“PANAN MÓVEIS”, NO BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº.633/2014 – PEDE QUE 

SEJA FEITA OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” NAS RUAS DO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, DATADO DE 24/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.634/2014 – SOLICITA QUE INFORME 

POR CERTIDÃO O SEGUINTE: 1. CÓPIA INTEGRAL DE TODOS OS 

CONTRATOS ADMINISTRATIVOS FEITOS PARA A REALIZAÇÃO DA “EXPO 

LINHARES 2013”; 2. CÓPIA INETGRAL DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DA “EXPO 
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LINHARES 2013”. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

RENATO RANGEL, DATADOS DE 24/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.638/2014 – SOLICITANDO 

RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA RUA ROSANA SCHNEIDER NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº.639/2014 – PEDE CAPINA NAS RUAS DO BAIRRO 

CANIVETE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 24/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.640/2014 – SOLICITA A 

EXTENSÃO DO HORÁRIO DE ÔNIBUS, ATÉ ÀS 22:30H PARA LOCALIDADE DE 

RIO DO NORTE, BR-101, OBJETIVANDO ATENDER OS UNIVERSITÁRIOS QUE 

ESTUDA NO HORÁRIO NOTURNO. PROTOCOLO Nº.641/2014 – SOLICITANDO 

OFICIAR AO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO QUE TOME 

PROVIDÊNCIAS SOBRE O ESGOTO CORRENDO A CÉU ABERTO NA RUA 

MONSENHOR PEDRINHA EM FRENTE AO NÚMERO 1.263 NO CENTRO DA 

CIDADE. PROTOCOLO Nº.642/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE NOS NAS RUAS DARCY BOM, NA ALTURA DA 

QUADRA 86, E RUA MAURO SOEIRO, EM FRENTE À IGREJA ASSEMBLÉIA DE 

DEUS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA, DATADOS DE 24/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.643/2014 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO EM CARÁTER DE URGÊNCIA DE UMA CAPELA MORTUÁRIA NO 

BAIRRO RIO QUARTEL, FRISANDO QUE A ASSOCIAÇÃO JÁ POSSUI O 

TERRENO PARA CONSTRUÇÃO DA MESMA, CONFORME RELATÓRIO DE 

SOLICITAÇÃO ANEXO, EXPEDIDO PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

BAIRRO RIO QUARTEL. PROTOCOLO Nº.644/2014 - SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

EM CARÁTER DE URGÊNCIA DE UMA CAPELA MORTUÁRIA NO BAIRRO 

AVISO, FRISANDO QUE A ASSOCIAÇÃO ESTÁ DISPONIBILIZANDO UM 

TERRENO PARA CONSTRUÇÃO DA MESMA NA AVENIDA PARANÁ, Nº.130, 

QUADRA 267, LOTE 23, CONFORME OFÍCIO/AMBAV/Nº.013/2014, DA 
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ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.645/2014 

– SOLICITA QUE O SETOR RESPONSÁVEL BUSQUE RECURSOS JUNTO AO 

GOVERNO ESTADUAL, ESPECIFICAMENTE DO PROGRAMA “PRAÇA 

SAUDÁVEL”, PARA VIABILIZAR A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA DE LAZER NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº.646/2014 – SOLICITANDO QUE A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER E DEMAIS ÓRGÃOS 

COMPETENTES,  BUSQUEM RECURSOS JUNTO AO GOVERNO ESTADUAL, 

ESPECIFICAMENTE DO PROGRAMA “CAMPO BOM DE BOLA”, PARA 

VIABILIZAR A CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS. PROTOCOLO Nº.647/2014 - SOLICITANDO QUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER E DEMAIS ÓRGÃOS COMPETENTES,  

BUSQUEM RECURSOS JUNTO AO GOVERNO ESTADUAL, ESPECIFICAMENTE 

DO PROGRAMA “CAMPO BOM DE BOLA”, PARA VIABILIZAR A CONSTRUÇÃO 

DE UM CAMPO DE FUTEBOL NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO 

Nº.648/2014 - SOLICITANDO QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES E 

LAZER E DEMAIS ÓRGÃOS COMPETENTES,  BUSQUEM RECURSOS JUNTO 

AO GOVERNO ESTADUAL, ESPECIFICAMENTE DO PROGRAMA “CAMPO BOM 

DE BOLA”, PARA VIABILIZAR A CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL NO 

BAIRRO PLANALTO.  REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 24/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.649/2014 – SOLICITA 

REPARO NO ASFALTO DA RUA  PRÓXIMO À IGREJA “NOVA ALIANÇA”, NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

PASTOR MIRAVALDO, DATADO DE 24/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.653/2014 – SOLICITANDO 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO TREVO DA BR-101, EM FRENTE A 

“CEPLAC”, NA RODOVIA ALAÉRCIO FIOROT, ESTADA QUE DÁ ACESSO A 

JATAIPEBA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, DATADOS DE 24/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 
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MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.654/2014 – PEDE A INSTALAÇÃO DE 

UMA BARRA DE PROTEÇÃO NA LATERAL DO COMPLEXO ESPORTIVO DE 

BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº.655/2014 – SOLICITA A DISPONIBILIZAÇÃO DE 

APARELHOS PARA A ACADEMIA NO COMPLEXO ESPORTIVO DO DISTRITO DE 

BEBEDOURO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 24/03/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.656/2014 – SOLICITA A REALIZAÇÃO DE AÇÕES E SERVIÇOS EM TODO 

PERÍMETRO DA LINHA VERDE. CITANDO QUE VÁRIAS FOTOS FORAM 

ANEXADAS QUE COMPROVA A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL QUE ENSEJAM 

PROVIDÊNCIAS, TAIS COMO: A) REMOÇÃO DA TERRA QUE ESTA 

ACUMULADA NAS JUNÇÕES DAS RUAS E AVENIDAS LOCAIS COMO O 

CALÇAMENTO DO “PROJETO LINHA VERDE”. B) REMOÇÃO DO ENTULHO E 

LIXO QUE ESTÁ ACUMULADO ÀS MARGENS DO “PROJETO LINHA VERDE”. 

C)CAPINA DO MATAGAL ÀS MARGENS DE AMBOS OS LADOS. D) 

NOTIFICAÇÃO DOS PROPRIETÁRIOS DOS LOTES QUE SÃO LIMÍTROFES COM 

O “PROJETO LINHA VERDE”, PARA QUE PROMOVAM A LIMPEZA DESTES 

LOTES. E) INSTALAÇÃO DE NOVAS E MAIS BOMBAS PARA OXIGENAÇÃO DA 

ÁGUA DA LAGOA DA LINHA VERDE, POIS, A FALTA DE OXIGÊNIO ESTA 

OCASIONANDO A MORTE DOS PEIXES E DAS DEMAIS ESPÉCIES DA FAUNA E 

FLORA DA LAGOA.  F) FAZER O NIVELAMENTO DO CALÇAMENTO OU DA 

ESTRADA DE TERRA, UMA VÊ\ QUE, HÁ VÁRIOS BURACOS EM TODO SEU 

PERCURSO. G) REALIZAR O BLOQUEIO DE CARROS E OUTROS 

AUTOMOTORES NAS JUNÇÕES DAS RUAS E AVENIDAS COM O “PROJETO 

LINHA VERDE”, POSTO QUE, CONSTANTEMENTE SE DEPARA COM ESTES 

TIPO SE AUTOMOTORES CIRCULANDO. H) MANUTENÇÃO DA CERCA, 

BANDOS E CESTAS SELETIVAS DE COLETA DE LIXO. I) PROIBIÇÃO DE PESCA 

NA LAGOA, EM TODO PERÍMETRO QUE É CIRCUNDEADO PELO “PROJETO 

LINHA VERDE”, EM RAZÃO DO ELEVADO GRAU DE POLUIÇÃO DA ÁGUA. J) 
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MAIS AÇÕES DA POLÍCIA MILITAR PREFERENCIALMENTE, COM A 

INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO, POSTO QUE, 

CONSTANTES E FARTAS SÃO AS RECLAMAÇÕES DOS MORADORES LOCAIS, 

SOBRE O COMÉRCIO ILEGAL DE ENTORPECENTES, BEM COMO , O LIVRE 

CONSUMO DESTAS SUBSTANCIAS NAQUELA REGIÃO. PROTOCOLO 

Nº.657/2014 – SOLICITANDO LIMPEZA DO LOTE Nº.684, NA AVENIDA 

GUANABARA, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 24/03/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

658/2014 – SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO: 1) CÓPIA INTEGRAL DE 

TODOS OS CONTRATOS ADMINISTRATIVOS FEITOS PARA A REALIZAÇÃO DA 

GRANEXPONORTE E BRASIL PAPAYA FEST NO ANO DE 2013; 2) CÓPIA 

INTEGRAL DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DA GRANEXPONORTE E BRASIL 

PAPAYA FEST NO ANO DE 2013. SOLICITAÇÃO FEITA EM PLENÁRIO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, PEDINDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 

FORNEÇA POR MEIO DE CERTIDÃO, QUAL O VALOR DAS DIÁRIAS PAGAS 

AOS CARGOS POLÍTICOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, INCLUÍDOS O CARGO 

DE PREITO E SECRETÁRIOS, QUANDO AUSENTES A SERVIÇO DO MUNICÍPIO 

DENTRO E FORA DO ESTADO. OFÍCIO Nº.557/2014/GAB/SEMAR DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº.591/2014 – 

SOLICITA INDICAÇÃO DE 01 (UM) REPRESENTANTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 

PARA O CONSELHO TARIFÁRIO MUNICIPAL. OFÍCIO Nº.558/2014/GAB/SEMAR 

DA  PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.592/2014 – NOTIFICA O REPRESENTANTE DA CÂMARA MUNICIPAL, A 

COMPARECER A REUNIÃO DO CONSELHO TARIFÁRIO MUNICIPAL , NO DIA 

24/03/2014 ÀS 9H, NA SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA 

PÚBLICA PARA CUMPRIR A SEGUINTE PAUTA: I – ELEIÇÃO DA DIRETORIA DO 

CONSELHO; II – ANÁLISE DAS PLANILHAS DO CUSTO TARIFÁRIO 

PROTOCOLADA SOB O Nº.004924/201; III -  DELIBERAÇÃO SOBRE REAJUSTE 
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DAS TARIFAS SOLICITADA NO PROCESSO Nº.004924/2014. 

OF./SISPML/045/2014 – SOLICITA A NÃO VOTAÇÃO E A RETIRADA DE PAUTA 

DO PROJETO DE LEI APRESENTADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL SOB O 

Nº.011 DE 12 MARÇO DE 2014, QUE TRATA DA REGULAMENTAÇÃO E 

UNIFICAÇÃO A LEGISLAÇÃO SOBRE PAGAMENTO E VALORES DE DIÁRIAS 

NO MUNICÍPIO DE LINHARES, PARA QUE HAJA UMA MELHOR ANÁLISE E 

ESCLARECIMENTOS NECESSÁRIOS DE TAL PROJETO, NO SENTIDO DE 

EVITAR GRAVES PREJUÍZOS AOS SERVIDORES PÚBLICOS. OFÍCIO UO-

ES/SMS/MA 0027/2014 DA PETROBRÁS S/A – UNIDADE DE OPERAÇÕES DE 

EXPLORAÇÃO E PRODUÇÃO DO ESPÍRITO SANTO – CONVIDA PARA 

REUNIÃO COMA A COMUNIDADE PARA APRESENTAÇÃO DOS 

EMPREENDIMENTOS DA PETROBRAS NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, A 

SER REALIZADO NO DIA 27/03/2014 AS 19H, NO LIONS CLUBE, AVENIDA 

JONES DOS SANTOS NEVES, BAIRRO SERNAMBY , EM SÃO MATEUS. 

PROJETO DE LEI Nº.530/2014 – PODER EXECUTIVO, “REGULAMENTA E 

UNIFICA A LEGISLAÇÃO SOBRE DIÁRIAS NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº.622/2014 -  PODER 

EXECUTIVO, “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO DO MUNICÍPIO A CUSTEAR 

RECURSOS PECUNIÁRIOS E DEMAIS OBRIGAÇÕES ASSUMIDAS AO PROJETO 

MAIS MÉDICOS DO BRASIL, INSTITUÍDO PELO GOVERNO FEDERAL, NO 

ÂMBITO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA INFORMOU QUE O “PLANO DA SAÚDE 

2014-2017”, FICARÁ NA PROCURADORIA DA CASA PARA FORNECIMENTO DE 

CÓPIAS AOS VEREADORES QUE DESEJAREM. INSCRITO, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E DECLAROU 

ACHAR QUE HOJE FARÁ UM DOS DISCURSOS MAIS TRISTES DA SUA VIDA, 

FAZENDO O SEGUINTE PRONUNCIAMENTO: “A APROXIMADAMENTE TRÊS 
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ANOS ATRÁS, FUI CONVIDADO POR UMA PESSOA A FAZER PARTE DE UM 

PROJETO. NESSE PROJETO QUE ME FOI APRESENTADO ESTAVA O FUTURO 

DA CIDADE DE LINHARES. NESSE PROJETO LINHARES ERA MAIS LIMPA, 

MAIS FELIZ E A POPULAÇÃO TINHA MAIS SAÚDE E EDUCAÇÃO, NOSSAS 

CRIANÇAS TERIAM MAIS CRECHES E MAIS ESCOLAS, A POPULAÇÃO TERIA 

MAIS SEGURANÇA. ENTÃO PENSEI É CLARO QUE QUERO FAZER PARTE 

DESSE PROJETO E “TOPEI NA HORA”. DEI A MÃO A ESSA PESSOA E FECHEI 

O ACORDO DE IR COM ELA ATÉ O FIM DAQUELE PROJETO PARA AJUDAR 

TUDO A SE TORNAR REALIDADE. MAS, NAQUELE MOMENTO EU PERGUNTO 

A ESSA PESSOA, PORQUE VOCÊ JÁ TEM TUDO, SENDO UMA PESSOA RICA E 

BEM SUCEDIDA, E, MESMO ASSIM QUE SE DEDICAR TANTO, TRABALHANDO 

MUITO PARA FAZER COISAS BOAS PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES? ESSA 

PESSOA ME RESPONDEU QUE QUERIA FAZER ISSO, POIS ERA SEU SONHO 

RETRIBUIR TUDO A ESSE POVO E A ESSA CIDADE, POIS, TUDO O QUE ELE 

TEM DEVE A LINHARES. ENTÃO, FUI DE CASA EM CASA DE DIA E DE NOITE 

PEDINDO A TODOS QUE CONHECIA PARA NOS UNIRMOS E TORNAR AQUELE 

SONHO REALIDADE. NO FINAL DESSES DOIS ANOS DE CAMINHADA ESSA 

PESSOA VENCEU E REALIZOU O SONHO PESSOAL DELA QUE ERA SE 

TORNAR PREFEITO DE LINHARES. PENSEI ENTÃO, JÁ QUE O SONHO DELE 

FOI REALIZADO, AGORA SÓ FALTA A OUTRA METADE DO SONHO. SE 

PASSARAM UM ANO E QUATRO MESES E ATÉ AGORA EU SÓ VI METADE DO 

SONHO REALIZADO, POIS O PREFEITO FOI ELEITO, E A SAÚDE, A EDUCAÇÃO 

E A SEGURANÇA ONDE ESTÃO? SIMPLESMENTE NÃO TEMOS. ESSE SONHO 

QUE TANTO SONHEI, HOJE ESTÁ SE TORNANDO O PIOR DOS PESADELOS, 

POR ISSO PEÇO AJUDA DE TODOS QUE ME OUVEM, ME AJUDEM E AJUDEM 

A CÂMARA FAZER SEU TRABALHO, A FISCALIZAR, COBRAR E CRIAR 

PROJETOS. VOCÊS, PODEM AJUDAR COBRANDO AOS VEREADORES EM 

QUE VOTARAM E FISCALIZANDO TAMBÉM, POIS NÃO ESTAMOS TENDO 

FORÇAS SOZINHOS, AQUI EM LINHARES QUEM TEM BRIGADO PELO POVO 
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ESTÁ SENDO PERSEGUIDO COMO EU. ESTOU SENDO HA MAIS DE UM ANO, 

E QUE ACOMPANHA MEU TRABALHO E MINHA PAGINA NO “FACEBOOK”, 

SABE QUE AS COISAS QUE ESTÃO ALI NÃO SÃO INVENTADAS, MAS SIM, 

SITUAÇÕES REAIS. ESTÃO QUERENDO ME CALAR POR ISSO, ESTÃO 

QUERENDO QUE EU VEJA A SITUAÇÃO DE NOSSA SAÚDE, DE NOSSAS 

ESCOLAS E BATA PALMAS. SAIBAM ESSES QUE ME PERSEGUEM QUE EU 

NÃO CALAREI, VOCÊS NÃO VÃO ME INTIMIDAR, ME CORTA O CORAÇÃO VER 

PAIS E MÃES DE FAMÍLIA PERDENDO SEUS EMPREGOS, NÃO POR SEREM 

MAUS FUNCIONÁRIOS, MAS POR TEREM APOIADO VEREADORES QUE 

ESTÃO FAZENDO SEU TRABALHO, FAZENDO SEU PAPEL DE COBRAR AO 

CHEFE DO EXECUTIVO E A SEUS SECRETÁRIOS QUE ATENDAM MELHOR A 

POPULAÇÃO E  CUMPRAM O QUE FOI PROMETIDO NOS PALANQUES 

DURANTE A CAMPANHA. QUERO DIZER QUE A CULPA DA SITUAÇÃO DA 

SAÚDE QUE TEMOS HOJE EM LINHARES, NÃO É DAS MÃES QUE LEVAM 

SEUS FILHOS PARA OS POSTOS DE SAÚDE OU HOSPITAL, E NÃO 

ENCONTRAM ATENDIMENTO. QUERO DIZER QUE A SITUAÇÃO DAS ESCOLAS 

SEM MERENDA, SEM UNIFORMES E SEM MATERIAL DE HIGIENE, NÃO É 

CULPA DOS ALUNOS NEM DOS PROFESSORES. TENHO CERTEZA QUE O 

AUMENTO DA CRIMINALIDADE, DOS ASSALTOS E ASSASSINATOS NÃO É 

CULPA DA IMPRENSA QUE DIVULGA E MOSTRA PARA A POPULAÇÃO A 

REALIDADE DA NOSSA CIDADE. QUERO AFIRMAR QUE NÃO É CALANDO 

QUEM REPRESENTA E QUE FOI ELEITO PELO POVO QUE VAMOS RESOLVER 

ESSA SITUAÇÃO CALAMITOSA DE NOSSA CIDADE, A ÚNICA FORMA QUE 

VEJO PARA SALVAR O FUTURO DE LINHARES É NOS UNIRMOS, POIS 

JUNTOS, DAREMOS OUTRO RUMO À NOSSA CIDADE, POIS ISSO QUE HOJE 

ESTAMOS VENDO, TENHO CERTEZA QUE NÃO É O CAMINHO. ESSA POLÍTICA 

DO “CABRESTO”, “DA MORDAÇA” NÃO VAI NOS LEVAR A LUGAR ALGUM ESSA 

BRIGA PELO PODER SÓ INTERESSA A POUCOS, E, TENHO CERTEZA QUE 

NÃO INTERESSA A POPULAÇÃO DE LINHARES. PARECE-ME, QUE HÁ GENTE 
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TORCENDO PARA TUDO DAR ERRADO, MAS, VOU TRABALHAR PARA QUE 

TUDO DÊ CERTO PARA NOSSA CIDADE, ENTRETANTO, SOZINHO EU NÃO 

SOU NINGUÉM, POR ISSO PEÇO A VOCÊS POPULAÇÃO DE LINHARES QUE 

ME AJUDEM. VOCÊS SABEM A BRIGA CONTÍNUA DOS VEREADORES DE 

LINHARES, E FALANDO DE MINHA PESSOA, UM VEREADOR DE UM BAIRRO 

QUE PASSA 20 ANOS SE TER UM REPRESENTANTE DIGNO E QUANDO 

ALGUÉM LEVANTA A BANDEIRA PARA TRABALHAR, QUEREM CALAR E TIRAR 

O DIREITO DO VEREADOR. HÁ UMA DÉCADA TIVE UM TIO QUE FOI 

VEREADOR E QUIS TRABALHAR DENTRO DO BAIRRO INTERLAGOS, MAS, 

“CORTARAM E SECARAM ELE”. A POLÍTICA DE LINHARES TEM QUE MUDAR, A 

POLÍTICA TEM QUE SER HUMANITÁRIA, TEM QUE SER PARA O POVO. POIS, 

JUNTOS, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE E A POPULAÇÃO, COM CERTEZA 

A CIDADE NÃO FICARÁ DO JEITO QUE ESTÁ. PROMETO A TODOS VOCÊS 

QUE VOU CUMPRIR MEU PAPEL ATÉ O FIM, POIS, FOI PARA ISSO QUE FUI 

ELEITO, OBRIGADO A TODOS.” NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO 

PARABENIZOU O VEREADOR ESTÉFANO, DIZENDO QUE TEVE A 

OPORTUNIDADE DE DIZER NA SEMANA PASSADA QUE A OCASIÃO ERA UM 

MARCO POLÍTICO NA VIDA DO VEREADOR QUE PRETENDE CONTINUAR NA 

VIDA POLÍTICA E ESTAVA NUMA ENCRUZILHADA, OU ESCOLHIA FICAR 

SUBMISSO OU ESCOLHIA DAR UM GRITO DE INDEPENDÊNCIA EM FAVOR DA 

POPULAÇÃO DE LINHARES. AMANTINO ENFATIZOU QUE SUA POSIÇÃO É 

CRÍTICA, NÃO APENAS POLÍTICA, MAS SIM, EM FAVOR DA COMUNIDADE. 

AFIRMANDO, QUE SEMPRE TERÁ NA CÂMARA OUTRAS VOZES, E QUE 

AGORA, ISSO VENHA A PROVAR QUE TUDO SEMPRE DISSE ANTES NO 

PLENÁRIO NÃO ERA MENTIRA, PORQUE TENTAM DE TODA FORMA 

DESQUALIFICAR AQUELES QUE TÊM INDEPENDÊNCIA E QUE PROCURAM 

TRABALHAR EM PROL DA COMUNIDADE DE LINHARES. CONTINUANDO, O 

VEREADOR ESTÉFANO DECLAROU QUE NÃO É “OPOSIÇÃO” A NADA, MAS 

SIM, QUER O MELHOR PARA LINHARES E ESTARÁ SEMPRE JUNTO EM TUDO 
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QUE FOR BOM PARA O MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE NÃO É “OPOSIÇÃO” E 

SIM “SITUAÇÃO”, MAS “SITUAÇÃO DO POVO”. NO APARTE, O VEREADOR DR. 

CARDIA DECLAROU VER QUE NA CÂMARA A CADA MOMENTO AUMENTA O 

NÚMERO DAQUELES QUE NÃO FAZEM “OPOSIÇÃO BURRA”, AQUELES QUE 

SÃO INDEPENDENTES, DAQUELES QUE ELOGIAM QUANDO TEM QUE 

ELOGIAR E CRITICAM QUANDO TEM QUE CRITICAR, DAQUELES QUE NÃO SE 

VENDEM. CARDIA DECLAROU QUE PROSTITUTO NÃO É SÓ QUEM VENDE O 

CORPO, É TAMBÉM QUEM VENDE A ALMA, O CARÁTER E O VOTO. 

RESSALTANDO QUE O VEREADOR ESTÉFANO TEM TUDO PARA SER 

REELEITO E CONTINUAR CRESCENDO EM SUA JORNADA POLÍTICA, 

DIZENDO QUE O VEREADOR CONTA COM SEUS PARABÉNS, SUA AMIZADE E 

SUA SOLIDARIEDADE. NO APARTE, O VEREADOR TEIXEIRA PARABENIZOU O 

VEREADOR ESTÉFANO, DIZENDO QUE OS VEREADORES ESTÃO AQUI POR 

QUE TÊM UM TRABALHO, DEFENDER OS INTERESSES DO CIDADÃO. NO 

APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL SE DISSE SOLIDÁRIO AO 

VEREADOR ETÉFANO, AFIRMANDO QUE OS VEREADORES NÃO PODEM TER 

ACORDO COM O PREFEITO OU QUALQUER OUTRA PESSOA ,E QUE, O 

ACORDO TEM QUE SER COM O POVO QUE CONFIOU O VOTO AOS 

VEREADORES E OS ELEGERAM. DIZENDO QUE TAMBÉM QUER FAZER 

PARTE DESSE GRUPO DE PESSOAS QUE QUEREM O BEM PARA O 

MUNICÍPIO DE LINHARES, E OFERECENDO SEU APOIO NA CAUSA. 

CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO RESSALTOU QUERER DEIXAR 

CLARO SUA SATISFAÇÃO E AMIZADE QUE TEM PELO GESTOR MUNICIPAL, 

PREFEITO JAIR CORREA, MAS NÃO PODERIA DEIXAR DE REPRESENTAR 

AQUI, QUE O COLOCOU DENTRO DESTA CASA LEGISLATIVA. INSCRITO, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU QUE 

A SITUAÇÃO DA ESTADA DA LOCALIDADE DE “BAGUEIRA” ESTÁ PÉSSIMA 

DEVIDO ÀS ULTIMAS CHUVAS. CELESTRINI INFORMOU QUE OS 

REQUERIMENTOS FEITOS EM JUNHO DO ANO PASSADO REFERENTES A 



 176 

QUEBRA-MOLAS E PROVIDÊNCIAS NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO JUPARANÃ, SERÃO EFETUADOS EM BREVE. 

SENDO OUTRO REQUERIMENTO SEU JÁ SENDO ATENDIDO, NO QUE SE 

REFERE À LIMPEZA DO BAIRRO INTERLAGOS. POR FIM, PARABENIZOU O 

VEREADOR SILOTE, POR SUA ATITUDE E CORAGEM, RESSALTANDO QUE A 

FUNÇÃO DOS VEREADORES É DEFENDER A POPULAÇÃO, E TAMBÉM 

AUXILIAR O CRESCIMENTO DO MUNICÍPIO, BUSCANDO PARA ISSO A UNIÃO 

DA CASA, TENDO A SENSIBILIDADE DE ELOGIAR AS AÇÕES POSITIVAS DO 

GOVERNO. O VEREADOR AGRADECEU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

OBRAS E AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS PELO 

ATENDIMENTO AOS SEUS REQUERIMENTOS MENCIONADOS. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

COMENTOU QUE NA SEMANA PASSADA COBROU AO SENHOR HÉLIO 

POMPERMAYER QUANTO AO PROJETO DE LEI QUE REGULARIZA A GUARDA 

MUNICIPAL, DECLARANDO QUE O PROJETO JÁ ESTÁ SE TORNANDO 

REALIDADE, CITANDO QUE O MESMO JÁ FOI ENCAMINHADO PARA A 

DIRETORIA DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS, ONDE ESTÁ SENDO 

AVALIADO E VERIFICADO SE ESTE ATENDE AOS REQUISITOS NECESSÁRIOS 

PARA DAR UMA CONDIÇÃO DIGNA DE TRABALHO AOS SERVIDORES QUE 

FAZEM UM EXCELENTE TRABALHO NO MUNICÍPIO. DIZENDO ESTAR FELIZ 

POR TER COLABORADO JUNTAMENTE COM OUTROS COLEGAS, PARA MAIS 

ESTA REALIZAÇÃO, QUE ATENDE A UMA REIVINDICAÇÃO DE MAIS DE 40 

ANOS E PARABENIZANDO O SECRETÁRIO WASHINGTON, PELO PROJETO 

QUE EM BREVE VIRÁ PARA VOTAÇÃO NESTA CASA DE LEIS. NA SEQUÊNCIA 

SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE CONVIDE OS 

RESPONSÁVEIS PELA APRESENTAÇÃO DO PROJETO DA NOVA PRAÇA PARA 

PRÁTICA DE SKATE, PARA QUE APRESENTEM O PROJETO NESTA CASA, 

VISANDO MELHOR CONHECIMENTO AOS VEREADORES, HAJA VISTA, QUE 

INÚMERAS VEZES OS VEREADORES REIVINDICARAM ESTA BENFEITORIA. 
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FABRÍCIO AGRADECEU O APOIO O VEREADOR ZECA, NO REFORÇO DE SEU 

PEDIDO REALIZADO NO ANO PASSADO, PARA CONSTRUÇÃO DE UMA 

CAPELA MORTUÁRIA NO BAIRRO AVISO. FABRÍCIO DECLAROU SUA 

PREOCUPAÇÃO COM ALGUNS PONTOS TURÍSTICOS DA CIDADE, DIZENDO 

QUE ESTES ESTÃO SE ACABANDO DEVIDO A FALTA DE MANUTENÇÃO E DE 

ZELO, APRESENTANDO SLIDES COM FOTOS DE DIVERSAS ÁREAS DO 

“PROJETO LINHA VERDE” E SALIENTANDO QUE É NECESSÁRIA UMA 

ATUAÇÃO CONJUNTA DOS SETORES DA PREFEITURA DE MODO 

EMERGENCIAL PARA RESOLVER O PROBLEMA. O VEREADOR ASSEVEROU 

QUE ATUALMENTE É IMPRATICÁVEL A UTILIZAÇÃO ADEQUADA DO LOCAL, 

DEVIDO A PROBLEMAS COMO CALÇAMENTO IRREGULAR, SUJEIRA, ESGOTO 

E INSEGURANÇA JÁ QUE EXISTEM TERRENOS BALDIOS TOMADOS POR 

MATAGAIS QUE PODEM SERVIR DE ABRIGO PARA MELIANTES. SUGERINDO 

AINDA MAIOR FISCALIZAÇÃO PARA QUE AS PESSOAS NÃO PESQUEM NA 

ÁREA, O QUE POR CERTO CAUSA RISCO A SAÚDE DA POPULAÇÃO, POR SE 

TRATAR DE UMA LAGOA COM ÁGUAS CONTAMINADAS. O VEREADOR CITOU 

O PROBLEMA DE USUÁRIOS DE DROGAS NO LOCAL, PEDINDO MELHOR 

POLICIAMENTO NA ÁREA E SUGERINDO A INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE 

VÍDEO MONITORAMENTO PARA DAR MELHOR CONFORTO AS PESSOAS QUE 

PRATICAM SUAS ATIVIDADES FÍSICAS NO LOCAL. POR FIM, PARABENIZOU O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE POR SUA COLOCAÇÃO ANTERIOR, DIZENDO 

QUE A POLÍTICA DE LINHARES PRECISA DE PESSOAS DE BEM COMO É O 

VEREADOR SILOTE, DECLARANDO QUE ESTA CASA LEGISLATIVA SEMPRE 

VAI TRABALHAR FISCALIZANDO, COBRANDO, RESPEITANDO, 

HOMENAGEANDO E TAMBÉM RECONHECENDO TUDO O QUE É FEITO EM 

PROL DA MELHORIA DA CIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

REGISTROU QUE NÃO FOI POSSÍVEL A PRESENÇA DOS VEREADORES NA 

REUNIÃO DE APRESENTAÇÃO DO PROJETO DA NOVA PRAÇA PARA PRÁTICA 

DE SKATE, EM RAZÃO DA INCOMPATIBILIDADE DE HORÁRIO, JÁ QUE A 
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REUNIÃO FOI MARCADA PARA HORA CONFLITANTE COM A REALIZAÇÃO DA 

PRESENTE SESSÃO, DECLARANDO QUE SERIA INTERESSANTE A 

APRESENTAÇÃO DO PROJETO PARA CÂMARA COMO SUSCITADO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E TELESPECTADORES, E, 

DECLAROU QUE REALMENTE OS VEREADORES TÊM QUE SER 

INDEPENDENTES, RESSALTANDO QUE JAMAIS FARÁ ACORDO COM QUE 

QUER QUE SEJA SE NÃO FOR PARA O BEM DO POVO. RENATO COMENTOU 

QUE FICOU DE FORA NOS PRIMEIROS MESES DA ADMINISTRAÇÃO, MAS 

TEVE A FELICIDADE DE VOLTAR PARA ESTA CASA, PORQUE DEUS TEM UM 

PROPÓSITO EM SUA VIDA. DECLARANDO QUE TEM O MESMO PENSAMENTO 

E CONVICÇÃO DE TUDO QUE FEZ NA GESTÃO PASSADA. LEMBRANDO QUE 

FOI LÍDER DO EX PREFEITO GUERINO ZANOS POR 2 ANOS, E, SOFREU 

MUITO NESTA CASA, MAS SABIA QUE O PROJETO ERA BOM E QUE A 

VONTADE DAQUELA ADMINISTRAÇÃO ERA DE QUE TODAS AS ASPIRAÇÕES 

DO POVO PUDESSEM SER REALIZADAS. DECLARANDO QUE NESSA NOVA 

ADMINISTRAÇÃO DA CIDADE, TEM SIDO UM VEREADOR PONDERADO, 

COLABORADOR E QUE TORCE PELO MUNICÍPIO, DIZENDO QUE JAMAIS 

TORCERÁ CONTRA QUALQUER ADMINISTRAÇÃO E MUITO PELO CONTRÁRIO 

TEM MUITO RESPEITO O PREFEITO MUNICIPAL. O VEREADOR DECLAROU 

QUE ALMEJA UM FUTURO E POR ISSO TEM QUE TRABALHAR COM SUAS 

CONVICÇÕES. DIZENDO AO VEREADOR ESTÉFANO QUE PODE CONTAR COM 

SUA PESSOA, E AFIRMANDO QUE NÃO FARÁ “OPOSIÇÃO BURRA”, MAS 

AQUILO QUE NÃO FOR BOM PARA O MUNICÍPIO, OU QUE ACHAR QUE NÃO 

FAZ PARTE DE SUAS CONVICÇÕES E ASPIRAÇÕES, QUER DEIXAR BEM 

CLARO QUE SEU COMPROMISSO É COM O POVO DE LINHARES. RENATO 

ENFATIZOU QUE TEM UM GRUPO POLÍTICO A QUAL PERTENCE DESDE O 

SEU PRIMEIRO MANDATO, E NÃO TEM NENHUMA VONTADE DE SAIR DESSA 

LINHA. DECLARANDO QUE ESTÁ TORCENDO MUITO PAR O MUNICÍPIO SEJA 
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QUAL FOR O PREFEITO, E QUE MUITAS PESSOAS ESPERAM ESSA ATITUDE 

SUA E TANTOS OUTROS VEREADORES DA CASA. RENATO SE DISSE 

ORGULHO DE FAZER PARTE DE UMA CÂMARA MUNICIPAL, ONDE VÊ OS 

COLEGAS PREOCUPADOS EM FAZER O BEM PELA POPULAÇÃO DE 

LINHARES, RESPEITANDO A POSIÇÃO E AS CONVICÇÕES DE CADA UM DOS 

SEUS COLEGAS. APÓS, PARABENIZOU A ADMINISTRAÇÃO PELO PROJETO 

DA NOVA PRAÇA PARA A PRÁTICA DE SKATE, PELO QUAL OS VEREADORES 

TÊM LUTADO TANTO, POIS SE TRATA DE UMA UM INVESTIMENTO BARATO, 

PARA QUE SE POSSA DAR OPORTUNIDADE ÀS CRIANÇAS DO MUNICÍPIO 

SAÍREM DAS RUAS QUE APRESENTAM TANTAS COISAS RUINS À JUVENTUDE 

ATUALMENTE. RENATO COMENTOU QUE ESTEVE NA PESTALOZZI, COM OS 

VEREADORES AMANTINO E TEIXEIRA, E CADA VISITA FICA MAIS 

ENERGIZADO, VENDO O BELÍSSIMO TRABALHO QUE É DESENVOLVIDO 

NAQUELA INSTITUIÇÃO. DIZENDO ESTAR MUITO TRISTE POR QUE TEM 

RECEBIDO RECLAMAÇÕES DE QUE EXISTEM PESSOAS QUE ESTÃO 

ACAMADAS E NÃO ESTÃO RECEBENDO FRAUDAS DESCARTÁVEIS DA 

PREFEITURA. DESTACANDO QUE NO PASSADO ERAM DADOS TRÊS 

PACOTES E JÁ SE ACHAVA QUE ERA POUCO, APELANDO AO SECRETÁRIO 

DE SAÚDE RESOLVA O PROBLEMA E ATENDA A CONTENTO AQUELAS 

PESSOAS, MESMO QUE SE DÊEM APENAS TRÊS PACOTES. NA SEQUÊNCIA, 

DECLARANDO QUE O P.A. DO MUNICÍPIO DE LINHARES, FOI UMA IDÉIA 

AINDA DA ADMINISTRAÇÃO ANTIGA PARA TENTAR DESAFOGAR O HGL, MAS 

SOUBE ESSA SEMANA QUE AS OBRAS DO P.A. ESTÃO PARADAS, SE 

PERGUNTANDO O PORQUÊ DESSAS OBRAS ESTAREM PARADAS, 

SOLICITANDO QUE O SECRETÁRIO DE OBRAS OU OUTRO RESPONSÁVEL, 

PASSASSE PARA CÂMARA AS INFORMAÇÕES DE O PORQUÊ DAS OBRAS 

ESTAREM PARADAS. RENATO DECLAROU QUE TEM DOIS PROJETOS 

TRAMITANDO NA CASA, DESTACANDO QUE LAGOAS PARTICULARES ESTÃO 

COBRANDO ENTRADA DAS PESSOAS PARA PODEREM SE BANHAR, MAS NÃO 
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É JUSTO SE COBRAR UM INGRESSO OU MENSALIDADE SEM QUE AS 

PESSOAS TENHAM O MÍNIMO DE SEGURANÇA. DECLARANDO QUE SUA 

PROPOSTA É DE QUE AS PESSOAS TENHAM SEGURANÇA DENTRO DESSES 

LOCAIS, COM A PRESENÇA DE SALVA-VIDAS, QUE É O MÍNIMO QUE SE PODE 

OFERECER NESSES CASOS, DANDO TANQUILIDADE AOS BANHISTAS. POR 

FIM, PARABENIZOU A SENHORA LUZINETE, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO 

DE CHAPADÃO, POR TER CONSEGUIDO JUNTO A EMPRESA PRESTADORA 

DE SERVIÇOS, A CONCLUSÃO DAS OBRAS NO DIA ATÉ DIA 06/05/2014 

NAQUELA LOCALIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A 

PARTICIPAÇÃO DOS MUNÍCIPES NA PAGINA DA INTERNET DA CÂMARA 

MUNICIPAL, DESTACANDO UMA PERGUNTA SOBRE QUE DIA SERÃO 

LIBERADAS AS “CASINHAS” DO BAIRRO AVISO. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA, DECLAROU QUE O PROBLEMA DAS “CASINHAS” JÁ ESTÁ NO 

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, E QUE SOUBE QUE JÁ HOUVE UMA PERÍCIA 

DO ENGENHEIRO DA POLÍCIA FEDERAL NO LOCAL, AFIRMANDO QUE 

AQUELA OBRA FOI UM CRIME CONTRA O MUNICÍPIO, E UMA FALTA DE 

RESPEITO PARA COM A POPULAÇÃO. CARDIA AFIRMOU ACHAR TEMERÁRIO 

ENTREGAR AQUELAS CASAS ATÉ JULHO, COMO DISSE O 

SUPERINTENDENTE DA CAIXA ECONÔMICA, SEM QUE HAJA UMA GARANTIA 

DE QUE NÃO HAVERÁ MAIS INUNDAÇÕES NAQUELA REGIÃO, E QUE SE 

FOSSE EM UM PAIS SÉRIO OS ENVOLVIDOS NAQUELES PROJETOS 

ESTARIAM PRESOS. APÓS, DECLAROU QUE A ESTRADA QUE LIGA A 

LOCALIDADE DE GUAXE A PONTAL DO OURO É UM LOCAL QUE RECEBE 

GRANDE DESCASO DESSA ADMINISTRAÇÃO. NA SEQUÊNCIA INFORMOU 

QUE É SOLIDÁRIO COM OS MOTORISTAS DA PREFEITURA QUE 

CONVERSARAM COM ELE SOBRE O PROBLEMA DAS DIÁRIAS, RAZÃO PELO 

QUAL APRESENTOU O REQUERIMENTO NA ORDEM DO DIA SOBRE AS 

DIÁRIAS PAGAS NO MUNICÍPIO. CARDIA REITEROU QUE A FESTA DA 

GRANEXPONORTE DEVERIA SER CUSTEADA PELOS EMPRESÁRIOS, 
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CONSIDERANDO QUE QUANDO VÊ EXEMPLOS COMA O DA A ESCOLA “FLOR 

DO CAMPO” QUE NÃO TEM ÁGUA, BANHEIRO E ESTA CAINDO AOS PEDAÇOS, 

MAIS SE INDIGNA COM O FATO DE SE DAR R$ 600.000,00 PARA SE CUSTEAR 

UMA FESTA. ENFATIZANDO QUE SE DEVE TER RESPEITO COM ALUNOS E 

PROFESSORES QUE ESTÃO SENDO SACRIFICADOS NAQUELA ESCOLA. 

DESTACANDO AINDA OS PROBLEMAS DAS ESCOLAS DO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO, BEM COMO A FALTA DE MERENDA NAQUELAS INSTITUIÇÕES. 

CARDIA SE DESCULPOU COM OS VEREADORES, DIZENDO QUE A RESPEITO 

DA PRAÇA PARA A PRATICA DE SKATE, ASSUME JUNTAMENTE COM O EX 

VEREADOR URBANO QUE COMEÇOU ESTE TRABALHO, E CONTINUOU APÓS 

SUA SAÍDA, RECEBENDO APÓS A COMPANIA DOS OUTROS VEREADORES NA 

CAUSA. RESSALTANDO QUE ACHA UM FALTA DE RESPEITO COM A CÂMARA, 

FAZER UMA REUNIÃO DE APRESENTAÇÃO NO MESMO HORÁRIO DA 

SESSÃO, SOBRE UM PROJETO QUE TANTO AQUI FOI COBRADO, 

DECLARANDO QUE TAL ATITUDE É REFLEXO DE FALTA DE CARÁTER. O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE O PROBLEMA DAS NOSSAS LAGOAS 

POLUÍDAS E SEM TRATAMENTO, CITANDO O “PROJETO LINHA VERDE” ONDE 

SE COMEÇOU UM TRABALHO DE DESPOLUIÇÃO NA ADMINISTRAÇÃO 

PASSADA, E ATÉ O MOMENTO NÃO SE CONCLUIU, E QUE TERIA VERGONHA 

DE COMEMORAR O DIA MUNDIAL DAS ÁGUAS. APÓS, RESSALTOU O 

PROBLEMA DE QUE OS MUNÍCIPES NÃO ESTÃO TENDO ACESSO AS LAGOAS 

DO MUNICÍPIO E O GOVERNO NADA FAZ, DEIXANDO O POVO CADA VEZ MAIS 

EM SEGUNDO PLANO. DESTACANDO QUE VEM DENUNCIANDO O PROBLEMA 

DE FALTA DE FRAUDAS NA PESTALOZZI HÁ MUITO TEMPO, E QUE NÃO 

ADIANTA VIR AQUI E FALAR QUE AQUELA INSTITUIÇÃO FAZ UM TRABALHO 

BONITO, PORQUE O QUE ELES QUEREM NA VERDADE É SER TRATADOS 

COMO GENTE. CARDIA AFIRMOU QUE A SITUAÇÃO DA “EXPO MALHA” É UMA 

AFRONTA AO COMÉRCIO LOCAL, JÁ QUE A FEIRA VEIO À CIDADE, SEM 

PAGAR IMPOSTOS E OUTRAS TAXAS EM DETRIMENTO DO COMÉRCIO LOCAL 
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QUE TEVE SUAS VENDAS REDUZIDAS NO PERÍODO, E MESMO ASSIM “TODO 

MUNDO FICA CALADO E COM MEDO”. POR FIM, DECLAROU QUE NÃO VAI 

SER AMEAÇANDO SEUS AMIGOS, OU BOTANDO PRA FORA DA PREFEITURA 

PESSOAS GANHAM SALÁRIO MÍNIMO E QUE DECLARAM QUE GOSTAM DO 

VEREADOR DR, CARDIA, QUE VÃO CONVENCÊ-LO. DIZENDO QUE JÁ ESTÁ 

ACOSTUMADO A ESSES TIPOS DE AMEAÇA, SÓ TENDO MEDO DE UMA 

COISA, MORRER UM DIA SEM TER COMPLETADO SEU PROJETO DE VIDA, 

QUE VER UMA LINHARES COM SERVIÇOS DE SAÚDE DIGNOS E QUE 

ATENDAM O POBRE COM QUALIDADE. DECLARANDO QUE A MORTE É A 

ÚNICA MANEIRA DE SILENCIÁ-LO E QUE ENQUANTO ISSO NÃO ACONTECER 

CONTINUARÁ FALANDO. E QUE SE ALGUNS SECRETÁRIOS CUIDASSEM MAIS 

DE SUA VIDA, E TENHAM RESPEITO POR SUA PESSOA, PORQUE SE NÃO O 

RESPEITAREM IRÁ “ABRIR AQUI NESTA CASA TUDO QUE SABE”. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DIVULGOU ALGUMAS 

SOLICITAÇÕES DE INTERNAUTAS FEITAS NA PÁGINA DA CÂMARA 

MUNICIPAL, DIZENDO QUE AS SOLICITAÇÕES SERÃO REPASSADAS AO 

PREFEITO MUNICIPAL. NA SEQUÊNCIA, CONVIDOU O SECRETÁRIO DE 

CULTURA ROBERTO CORDEIRO A USAR A TRIBUNA LIVRE, PARA UMA 

EXPLANAÇÃO A RESPEITO DO PROJETO QUE TRAMITA NAS COMISSÕES DA 

CÂMARA. USANDO A PALAVRA O SENHOR ROBERTO CORDEIRO, DECLAROU 

QUE O PROJETO APESAR DE SER SIMPLES, TEM O OBJETIVO DE 

DESOBSTRUIR A SITUAÇÃO QUE ESTÁ EMPERRA DA CULTURA. 

INFORMANDO QUE A LEI “LASTÊNIO CALMON” PRECISA TER 

PROSSEGUIMENTO E SE PRECISA ESTABELECER O SISTEMA NACIONAL DE 

CULTURA NO MUNICÍPIO DE LINHARES. INFORMANDO QUE ESSE SISTEMA É 

PRECEDIDO DE PRÉ-CONDICIONANTES PARA QUE O MUNICÍPIO POSSA 

ESTAR NO SISTEMA. SENDO UMA DELAS TER UMA SECRETARIA DE 

CULTURA, TER UMA LEI DE INCENTIVO, QUE NO NOSSO MUNICÍPIO A “LEI 

LASTENIO CALMON” QUE PRECISA SER COMPLEMENTADA, MAS QUE PARA 



 183 

QUE TUDO ISSO POSSA SE DESENROLAR É FUNDAMENTAL QUE O 

CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA ESTEJA EM PLENO FUNCIONAMENTO. 

DESTACANDO QUE QUANDO CHEGOU À SECRETARIA O CONSELHO ESTAVA 

COM PRAZO VENCIDO, E QUE HAVIA UM MAL ESTAR ENTRE A SECRETARIA 

DE CULTURA E A CATEGORIA ARTÍSTICA DE LINHARES, QUE ERA A 

OBRIGATORIEDADE DO SECRETÁRIO DE CULTURA SER PRESIDENTE DO 

CONSELHO. SENDO QUE SEU INTUITO É QUE SEJA IMPLANTANDO O 

SISTEMA DEMOCRÁTICO EM SUA ESSÊNCIA ACABANDO COM ESSA 

OBRIGATORIEDADE ENTRE OUTROS ACERTOS QUE SERÃO FEITOS NO 

PROJETO EM QUESTÃO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SOLICITOU AO SECRETÁRIO DE CULTURA, QUE SE FAÇA A 

DESBUROCRATIZAÇÃO DA “LEI LASTÊNIO CALMON”. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA AS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS 

DEVOLVERAM A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS.246/2014, 

247/2014, 449/2014 E 556/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETOS DE LEI Nº.246/2014, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.247/2014, 449/2014 E 556/2014, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.247/2014, 449/2014 E 

556/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.213/2014, SENDO APROVADO POR 
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UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A UNIDADE DE SAÚDE DO 

BAIRRO ARAÇÁ JÁ ESTÁ CONCLUÍDA E AINDA NÃO FOI ENTREGUE À 

COMUNIDADE, SOLICITANDO AO EXECUTIVO QUE INAUGURE AQUELA 

UNIDADE O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DECLAROU QUE É COBRADO CONSTANTEMENTE PELA 

COMUNIDADE SOBRE AQUELA OBRA, DESTACANDO QUE O POSTO É DE 

EXTREMA IMPORTÂNCIA E PRECISA SER INAUGURADO O MAIS BREVE 

POSSÍVEL. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE-PDT QUE USANDO DA PALAVRA SOLICITOU AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE ENCAMINHE CÓPIA DAS ATAS COM 

SUAS FALAS DESDE O INÍCIO DE SEU MANDATO ATÉ A PRESENTE DATA, E,  

ENCAMINHE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PARA QUE ESTE TENHA 

CONHECIMENTO REAL DE TUDO QUE FOI DITO POR SUA PESSOA NESSA 

TRIBUNA, ESCLARECENDO ASSIM QUAISQUER DÚVIDAS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE O PEDIDO SERÁ ENCAMINHADO À 

SECRETARIA LEGISLATIVA, PARA ENCAMINHAMENTO AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, QUE USANDO A PALAVRA INFORMOU A TODOS 

QUE A POSIÇÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL DO PSD, DO QUAL É 

PRESIDENTE, ESTÁ TOTALMENTE DO LADO DOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS. 

INFORMANDO QUE ESTARÁ JUNTO COM A CATEGORIA SOLICITANDO UM 

REAJUSTE DIGNO, QUE NÃO VEM SENDO DADO HÁ MUITO TEMPO, BEM 

COMO, REAJUSTE DO TICKET ALIMENTAÇÃO E UM ABONO PARA OS 

APOSENTADOS. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

RENATO RANGEL – PROS, QUE USANDO A PALAVRA AGRADECEU AOS 

COLEGAS VEREADORES PELA APROVAÇÃO UNÂNIME DE SEU PROJETO, 

DIZENDO SE SENTE MUITO FELIZ COM A SITUAÇÃO, E, QUE OS BANHISTAS 
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DO MUNICÍPIO AGRADECEM. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, QUE NO USO DA 

PALAVRA DISSE REIVINDICAR TAMBÉM O BENEFÍCIO DO TICKET 

ALIMENTAÇÃO PARA OS FUNCIONÁRIOS ESTADUAIS QUE PRESTAM 

SERVIÇO PARA SAÚDE DE DO MUNICÍPIO DE LINHARES. INFORMANDO QUE 

HOJE PROTOCOLOU NOVAMENTE JUNTO AO SECRETÁRIO HÉLIO PEDIDO 

NESSE SENTIDO, E QUE JÁ EXISTE O TERMO DE EXCEÇÃO QUE ERA 

COBRADO SENDO TODO O PROCESSO LEGAL, ARGUMENTANDO QUE O 

TÍCKET É UM DIREITO TAMBÉM DESSA CLASSE JÁ QUE A PRESTAÇÃO DE 

SERVIÇO É IGUALITÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 25 DE MARÇO, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  
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PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE 

MARÇO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 24/3/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU O REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

25/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.665/2014 - SOLICITA COM BASE NO INCISO XXXIII, 

ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI Nº 12.527, DE 18 

DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, 

SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO NO QUE SE REFERE A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA DE 

LINHARES, O SEGUINTE: A) QUANTOS SERVIDORES EXISTEM NAQUELA 

SECRETARIA; RELACIONÁ-LOS; ONDE ESTÃO LOTADOS; QUAL O SALÁRIO 

DE CADA UM; PERCEBEM HORAS EXTRAS? CASO AFIRMATIVO, RELACIONAR 
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O BENEFICIADO E JUSTIFICAR O MOTIVO DO PAGAMENTO DA CONCESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA; B) QUAL A FROTA DE VIATURAS QUE EXISTE NAQUELA 

SECRETARIA; RELACIONAR: VEÍCULO, ANO, MODELO, MARCA; SÃO 

PRÓPRIOS OU ALUGADOS; DISCRIMINANDO OS PERÍODOS DE JANEIRO A 

DEZEMBRO DE 2013, E, DE JANEIRO ATÉ PRESENTE DATA; C) QUANTOS 

VEÍCULOS ESTÃO À DISPOSIÇÃO DAQUELA SECRETARIA; RELACIONAR: 

VEÍCULO, ANO, MODELO, MARCA; SÃO PRÓPRIOS OU ALUGADOS; 

DISCRIMINANDO OS PERÍODOS DE JANEIRO A DEZEMBRO DE 2013, E, DE 

JANEIRO ATÉ PRESENTE DATA; D) QUAL FOI O GASTO COM COMBUSTÍVEIS 

DO PERÍODO DE JANEIRO A DEZEMBRO DE 2013 NAQUELA SECRETARIA; 

ONDE FORAM ABASTECIDOS; E) QUAL FOI O GASTO COM COMBUSTÍVEIS DO 

PERÍODO DE JANEIRO ATÉ PRESENTE DATA; ONDE ESTÃO SENDO 

ABASTECIDOS; F) QUAL FOI O GASTO COM A MANUTENÇÃO DE TODA A 

FROTA DE VIATURAS DURANTE O PERÍODO DE JANEIRO A DEZEMBRO/2013; 

QUAIS AS EMPRESAS QUE PRESTARAM ESSA MANUTENÇÃO; G) QUAL FOI O 

GASTO COM A MANUTENÇÃO DE TODA A FROTA DE VIATURAS DURANTE O 

PERÍODO DE JANEIRO ATÉ PRESENTE DATA; QUAIS AS EMPRESAS QUE 

PRESTAM ESSA MANUTENÇÃO; H) QUANTO DE DIÁRIAS FOI GASTO 

NAQUELA SECRETARIA DURANTE O PERÍODO DE JANEIRO A DEZEMBRO DE 

2013; DISCRIMINANDO: O BENEFICIADO E O DESTINO, COM CÓPIA 

REPROGRÁFICA DE TODO O PROCESSO QUE JUSTIFICOU O MOTIVO DO 

PAGAMENTO DA CONCESSÃO; I) QUANTO DE DIÁRIAS FOI GASTO NAQUELA 

SECRETARIA DURANTE O PERÍODO DE JANEIRO ATÉ PRESENTE DATA. 

DISCRIMINANDO: O BENEFICIADO E O DESTINO, COM CÓPIA REPROGRÁFICA 

DE TODO O PROCESSO QUE JUSTIFICOU O MOTIVO DO PAGAMENTO DA 

CONCESSÃO; SALIENTAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA 

EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO 

ART..1º DO DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 25/3/2014, 
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FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB 

O Nº.666/2014 – SOLICITANDO A PROVIDÊNCIAS PARA SOLUCIONAR O 

PROBLEMA DE UM BURACO EXISTENTE NA RUA MARECHAL DEODORO DA 

FONSECA, PRÓXIMO AO “PROJETO LINHA VERDE”, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

OFÍCIO Nº.027/2014 APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 25/3/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL – SOLICITANDO 

RECOLHIMENTO DE ENTULHOS DOS LOTES BALDIOS LOCALIZADOS NO 

DISTRITO DE BEBEDOURO. PROJETO DE LEI Nº.664/2014 – DE AUTORIA DO 

PODER EXECUTIVO, “DISPÕE SOBRE A NORMATIZAÇÃO DO DESCARTE DOS 

LIVROS DIDÁTICOS APÓS SUA VIDA ÚTIL, CLASSIFICADOS COMO 

IRRECUPERÁVEIS”. PROJETO DE LEI Nº.557/2014 – DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO, “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A FIRMAR 

CONVÊNIO COM A FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. NÃO HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO 

DA PALAVRA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU AOS COLEGAS QUE ABRIRAM MÃO DO USO DA FALA NA 

PRESENTE SESSÃO, VISANDO A PARTICIPAÇÃO DOS VEREADORES NOS 

EVENTOS DE INAUGURAÇÃO DA ACADEMIA DA SAÚDE NO BAIRRO 

INTERLAGOS ÀS 19H, E, ENTREGA DO “PROJETO CITRONELA” FEITO POR 

ALUNOS E PROFESSORES DO CAIC EMEF – SAMUEL BATISTA CRUZ, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE 

PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU ÀS COMISSÕES QUE NÃO COLOCARAM NENHUM 

PROJETO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, HAJA VISTA, A REALIZAÇÃO DOS 

EVENTOS JÁ MENCIONADOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 
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A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 31 DE MARÇO, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRINTA E UM DE 

MARÇO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 
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PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 25/3/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU O REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 28/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.681/2014 – SOLICITA A REALIZAÇÃO 

DO ASFALTAMENTO/CALÇAMENTO DA RUA WENCESLAU BRAZ, NO BAIRRO 

AVISO, NO PERÍMETRO DAS JUNÇÕES DA MESMA COM A RUA LASTÊNIO 

CALMON ATÉ A AVENIDA VITÓRIA. PROTOCOLO Nº.682/2014 – SOLICITA O 

ASFALTAMENTO/CALÇAMENTO DA AVENIDA VITÓRIA, NO BAIRRO AVISO, NO 

TRECHO COMPREENDIDO DA BR-101 ATÉ A JUNÇÃO DESTA COM A AVENIDA 

FILOGÔNIO PEIXOTO. PROTOCOLO Nº.683/2014 – SOLICITANDO A 

REALIZAÇÃO DE ASFALTAMENTO/CALÇAMENTO DA RUA LASTÊNIO CALMON, 

NO BAIRRO AVISO, MAIS PRECISAMENTE NO PERÍMETRO DAS JUNÇÕES 

DAQUELA VIA COM A AVENIDA COLATINA, ATÉ A AVENIDA VITÓRIA. 

PROTOCOLO Nº.684/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA DA AVENIDA RUI 

BARBOSA, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº. 08, NO CENTRO DA CIDADE. 

PROTOCOLO Nº.685/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

RUA RONDÔNIA, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº.186, NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº.686/2014 – SOLICITA QUE SEJA REALIZADO O 

ASFALTAMENTO DE TODA AVENIDA TUPINAMBÁS, NO BAIRRO LAGOA DO 

MEIO, BEM COMO, SEJAM INSTALADAS AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES 

VERTICAIS E HORIZONTAIS. PROTOCOLO Nº.687/2014 – SOLICITANDO QUE 

SEJA REALIZADO O ASFALTAMENTO DE TODA A EXTENSÃO DA RUA ELVIRA 
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ROSSETO COLODETT, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA, BEM COMO, SEJA 

PROVIDENCIADO A DEVIDA SINALIZAÇÃO NO LOCAL. PROTOCOLO 

Nº.688/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM BEBEDOURO DE ÁGUA E 

TORNEIRAS NO BANHEIRO DO COMPLEXO ESPORTIVO EXISTENTE NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.689/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA REDE 

DE ESGOTO E NO BUEIRO EXISTENTE NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, 

ENTRE AS JUNÇÕES DAQUELA VIA COM A RUA JOÃO CALMON  E 

WENCESLAU BRAZ, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.690/2014 – 

SOLICITANDO A REVITALIZAÇÃO DE TODO O PERÍMETRO DA LINHA VERDE. 

PROTOCOLO Nº.691/2014 – SOLICITANDO A LIBERAÇÃO DO CAMPO DE 

BOCHA EXISTENTE NA PRAÇA LILIANE SOUZA DE OLIVEIRA, LOCALIZADA NO 

BAIRRO LINHARE V. PROTOCOLO Nº.692/2014 – SOLICITANDO A 

CONTINUAÇÃO DAS OBRAS DO “PROJETO LINHA VERDE”, OU SEJA, 

CONTINUAÇÃO DAS OBRAS EM TORNO DAS LAGOAS QUE MARGEIAM OS 

BAIRROS INTERLAGOS, JARDIM LAGUNA, AVISO E ARAÇÁ. PROTOCOLO 

Nº.693/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA RUA 

WANDERLEY CONTI, SENDO 1 (UM) PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.16 E 1 (UM)  

PRÓXIMO A “MERCEARIA DO NOVAES”, NO BAIRRO BOA VISTA. PROTOCOLO 

Nº.694/2014 -  SOLICITANDO O CALÇAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE 

PRUDENTE DE MORAES, NO BAIRRO COLINA,  MAIS PRECISAMENTE EM SUA 

PARTE FINAL. PROTOCOLO Nº.695/2014 – SOLICITANDO A REMOÇÃO DE UM 

POSTE EM AVANÇADO ESTADO DE DETERIORAÇÃO, LOCALIZADO NA 

AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.696/2014 

– SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS NA RUA LATÊNIO 

CALMON, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO DAQUELA VIA COMA 

AVENIDA ALEGRE, OU AINDA, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.99, NO BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº.697/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

REDUTOR QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, 

PRÓXIMO AO CRUZAMENTO DAQUELA AVENIDA COMA A RUA ANTÔNIO 
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CONSELHEIRO NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.698/2014 – 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS NA RUA SERGIPE, 

PRÓXIMO AO CRUZAMENTO DAQUELA VIA COM A AVENIDA GUANABARA, 

NAS PROXIMIDADES DA ESCOLA “PRINCESA ISABEL”, NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 31/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.702/2014 – SOLICITANDO OFICIAR AO 

SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO, PARA QUE 

DISPONIBILIZE UMA VIATURA DA GUARDA MUNICIPAL PARA ATENDER AS 

LOCALIDADES DE RIO QUARTEL E BAIXO QUARTEL. PROTOCOLO Nº.703/2014 

– SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PÚBLICA DO 

MUNICÍPIO, PARA QUE DISPONIBILIZE UMA VIATURA DA GUARDA MUNICIPAL 

PARA ATENDER AS LOCALIDADES DE SÃO RAFAEL, JAPIRA E CHAPADÃO 

DAS PALMINHAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 31/03/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.704/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

OFICIADO A EDP – ESCELSA, NO SENTIDO QUE INFOMER COM A MAIOR 

BREVIDADE POSSÍVEL A RELAÇÃO DAS OBRAS CONSTANTES EM ANEXO, 

ORIUNDAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, QUE FORAM 

EXECUTADAS. UMA VEZ QUE TOMOU CONHECIMENTO EM DIVERSAS OBRAS 

VISITADAS QUE AS MESMAS NÃO FORAM DEVIDAMENTE EXECUTADAS. 

REQUER AINDA QUE O PEDIDO SEJA ENCAMINHADO AOS CUIDADOS DE 

THIAGO ZANDONADI, A FIM DE QUE SEJAM INFORMADAS QUAIS FORAM 

EXECUTADAS, E EM QUE PRAZO SERÃO TODAS CONCLUÍDAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, 

DATADOS DE 31/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.709/2014 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA SEDE PARA A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES NO 

BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.710/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 
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REALIZADO O RECADASTRAMENTO E/OU REVISÃO DE CONTRATO DAS 

CASAS DO BAIRRO SANTACRUZ, LOTEAMENTO “JOCAFE”. PROTOCOLO Nº. 

711/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA NO 

BAIRRO CANIVETE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOSÉ NILSON CORREA, DATADOS DE 31/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.714/2014 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA EM CÓRREGO FARIAS, 

FRISANDO QUE O MUNICÍPIO JÁ POSSUI UMA ÁREA PÚBLICA NAQUELA 

REGIÃO, LOCALIZADA NA QUADRA, 03, CONFORME MAPA ANEXO. 

PROTOCOLO Nº.715/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA 

MORTUÁRIA EM BEBEDOURO, FRISANDO QUE NO BAIRRO EXISTE UMA 

CAPELA EM UM LOCAL ALUGADO PELA PREFEITURA, INFORMANDO QUE O 

MUNICÍPIO POSSUI UMA ÁREA PÚBLICA LOCALIZADA NA AVENIDA 

BENEVENUTO ZORZANELI, ENTRE A QUADRA 15ª E O CEMITÉRIO LOCAL 

(MAPA ANEXO). REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADO DE 31/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.716/2014 – SOLICITANDO 

AÇÕES INTEGRADAS DA SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, 

POLÍCIA MILITAR E  POLICIA VIVIL NA ÁREA EM TORNO DO POSTO DE SAÚDE  

LOCALIZADO NO AVENIDA WENCESLAU BRAZ, Nº.130 NO BAIRRO AVISO, 

COM INTUITO DE INIBIR E COMBATER O CONSUMO DE ENTORPECENTES E 

PRÁTICAS SEXUAIS, PRINCIPALMENTE NO PERÍODO NOTURNO. 

PROTOCOLO Nº.717/2014 – SOLICITA REPAROS NA CALÇADA EXISTENTE NO 

ENTORNO DO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO MOVELAR. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 31/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.719/2014 –SOLICITANDO QUE SEJA 

REALIZADO O CASCALHAMENTO DO MORRO NA VIA QUE DÁ ACESSO A 

FAZENDA ALVORADA NA BAGUEIRA. PROTOCOLO Nº.720/2014 – 
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SOLICITANDO PATROLAMENTO DOS RAMAIS NA ESTRADA DA LOCALIDADE 

DE BAGUEIRA. PROTOCOLO Nº.722/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA E 

CAPINA NAS RUAS DO BAIRRO SÃO JOSÉ. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 31/3/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.725/2014 – SOLICITA INFORMAÇÕES POR CERTIDÃO, QUANTO À 

DATA DE INÍCIO DE FUNCIONAMENTO DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA 

(POSTO DE SAÚDE), DO BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ESTEFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 31/3/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.727/2014 – SOLICITA REFORMA GERAL, PINTURA DE TODA ESTRURA 

FÍSICA, MANUTENÇÃO ELÉTRICA E TROCA DE EQUIPAMENTOS 

DEFEITUOSOS NA ESCOLA “MARÍLIA DE REZENDE SCARTON COUTINHO” 

LOCALIZADA NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.728/2014 – 

SOLICITANDO ATUAÇÃO JUNTO A EDP – ESCELSA, NO SENTIDO DE SE 

PROCEDER AVALIAÇÃO PARA RETIRADA OU TROCA DO POSTE DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA LOCALIZADO NA AVENIDA JOÃO UBALDO DE SOUZA, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 729/2014 – SOLICITANDO A 

ELABORAÇÃO DE PROJETO ESTRUTURAL PARA CONSTRUÇÃO DE UM 

AUDITÓRIO, BEM COMO, CONSTRUÇÃO DE SALAS PARA LABORATÓRIOS DE 

CIÊNCIAS DA NATUREZA E CIÊNCIAS EXATAS, EM UMA ÁREA EXISTENTE 

NAS DEPENDÊNCIAS DA ESCOLA “MARÍLIA DE REZENDE SCARTON 

COUTINHO” NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.730/2014 – 

SOLICITANDO ATUAÇÃO JUNTO A EDP – ESCELSA, NO SENTIDO QUE SEJAM 

TOMADAS PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO A MÁ ILUMINAÇÃO NA RUA COELHO 

NETO, NO BAIRRO INTERLAGOS, EFETUANDO-SE A TROCA DA ILUMINAÇÃO 

EXISTENTE POR LAMBADAS DE ILUMINAÇÃO DE COLORAÇÃO METÁLICA, 

BEM COMO, SEJA EFETUADO ESTUDO VISANDO A INSTALAÇÃO DE MAIS UM 

POSTE NO FINAL DAQUELA VIA. PROTOCOLO Nº.731/2014 – SOLICITANDO 
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LIMPEZA, CAPINA E COLETA DE LIXO NA RUA COELHO NETO, PRÓXIMO A 

“IGREJA SÃO JOSÉ ESPOSO DE MARIA”, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.732/2014 – SOLICITA A ADEQUAÇÃO DA QUADRA 

POLIESPORTIVA DA “ESCOLA MARÍLIA DE REZENDE SCARTON COUTINHO”, 

NOS PADRÕES ESTABELECIDOS PELO FNDE, BEM COMO, SEJA 

APRIMORADO O ACESSO DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIA FÍSICA, AUDITIVA 

E VISUAL ENTRE OUTRAS. PROTOCOLO Nº.734/2014 – SOLICITANDO A 

DEMOLIÇÃO/REMOÇÃO DA CASA LOCALIZADA NA RUA JOÃO UBALDO DE 

SOUZA, COM A RUA COELHO NETO, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

RESSALTANDO QUE AQUELE IMÓVEL JÁ FOI DESAPROPRIADO, E, 

ATUALMENTE EXPÕE A RISCO OS MORADORES LOCAIS POR SER LOCAL DE 

USO DE DROGAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 31/3/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO  Nº.737/2014 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL DA LOCALIDADE DE POVOAÇÃO. 

PROTOCOLO Nº.738/2014 – SOLICITA MELHORIA NA ESTRUTURA FÍSICA DO 

POSTO DE SAÚDE DE POVOAÇÃO. PROTOCOLO Nº.739/2014 – SOLICITANDO 

MELHORIA NA ESTRUTURA FÍSICA DO “CEIM” DE POVOAÇÃO. 

REQUERIMENTO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 504/2014 – APRESENTA CERTIDÃO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO SENHOR SAMUEL RONI, DATADO DE 26/03/2014 

PROTOCOLADO SOB O Nº.668/2014 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE. 

REQUERIMENTO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES PROTOCOLADO 

SOB Nº.671/2014 – APRESENTA RELATÓRIO DOS SERVIDORES EFETIVOS EM 

CARGOS COMISSIONADOS E RELAÇÃO DE SERVIDORES COMISSIONADOS. 

REQUERIMENTO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES PROTOCOLADO 

SOB O Nº.672/2014 – APRESENTA RELATÓRIO DE SERVIDORES EFETIVOS EM 

CONTRATO TEMPORÁRIO, E, RELAÇÃO DE SERVIDORES CONTRATADOS. 

OFÍCIO IPASLI Nº.118/2014 PROTOCOLADO SOB O Nº.733/2014 – PRESTAÇÃO 
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DE CONTAS ANUAL EXERCÍCIO DE 2013. PlROJETO DE LEI Nº.740/2014 – DE 

AUTORIA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI, “DISPÕE SOBRE A 

DENOMINAÇÃO DE RUA NO BAIRRO PALMITAL, NO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA, PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA ENCAMINHOU A 

CERTIDÃO DO EXECUTIVO PROTOCOLADA SOB O Nº.504/2014 AS MÃOS DO 

VEREADOR DR. CARDIA, BEM COMO, PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR 

AMANTINO AS CERTIDÕES DO EXECUTIVO PROTOCOLADAS SOB OS 

NºS.671/2014 E 672/2014. NA SEQUÊNCIA ENCAMINHOU O REQUERIMENTO 

DE PEDIDO DE USO DA TRIBUNA LIVRE A COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECER DEVIDO. APÓS, AGRADECEU A PRESENÇA DOS 

ALUNOS E PROFESSORES DA ESCOLA “CAIC SAMUEL BATISTA CRUZ”, QUE 

IRÃO APRESENTAR NA PRESENTE SESSÃO O PROJETO INDICATIVO DE LEI 

PARA INCENTIVAR O CULTIVO DE CITRONELA COMO MEDIDA DE COMBATE 

AO MOSQUITO TRANSMISSOR DA DENGUE, QUE DISPÕE SOBRE O CULTIVO 

DE CITRONELA COMO MÉTODO NATURAL DE COMBATE A DENGUE, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

QUE ESTEVE JUNTAMENTE COM ALGUNS VEREADORES NAQUELA ESCOLA 

NA SEMANA PASSADA, OCASIÃO EM QUE LHES FOI ENTREGUE O REFERIDO 

MODELO DE PROJETO DE LEI, OPORTUNIDADE EM QUE FOI FEITO CONVITE 

À ESCOLA SOB A DIREÇÃO DA SENHORA MARIA REGINA PARA QUE 

FIZESSEM A APRESENTAÇÃO DO PROJETO NO PLENÁRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL VISANDO A DIVULGAÇÃO DE COMO O PROJETO NASCEU À TODA 

A POPULAÇÃO DE LINHARES E REGIÃO. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU A DIRETORA DO COLÉGIO “EMEF SAMUEL 

BATISTA CRUZ” SENHORA MARIA REGINA E OS ALUNOS ERIC RIBEIRO 

MONTEIRO E MARCELA DE JESUS SILVA A UTILIZAR A TRIBUNA PARA 

FAZEREM A EXPLANAÇÃO SOBRE O REFERIDO PROJETO INDICATIVO. APÓS 
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A APRESENTAÇÃO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO 

DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

PARABENIZOU A SENHORA REGINA, PROFESSORES E ALUNOS DA ESCOLA, 

DIZENDO QUE REALMENTE O PROJETO APRESENTADO É UM ATO DE 

CIDADANIA E QUIÇÁ EM TODAS AS ESCOLAS TIVÉSSEMOS ESSE TIPO DE 

INCENTIVO PARA QUE OS ALUNOS PUDESSEM EFETIVAMENTE PARTICIPAR 

DA VIDA PÚBLICA DO MUNICÍPIO. CARDIA ENFATIZOU QUE O PROJETO É 

MARAVILHOSO E TEM PRATICAMENTE CUSTO ZERO PARA MUNICÍPIO. POR 

FIM, AFIRMOU SER CONHECEDOR DAS CONDIÇÕES ATUAIS DE TRABALHO E 

ESTUDO PARA PROFESSORES E ALUNOS, O QUE POR CERTO, TORNA AINDA 

MAIS LOUVÁVEL E DIGNO DE ELOGIO A AÇÃO DAQUELA ESCOLA, SENDO 

QUE A EDUCAÇÃO DE LINHARES NESSE MOMENTO DEU UMA AMOSTRA DO 

QUE É CAPAZ. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

PARABENIZOU A EQUIPE TÉCNICA E AOS ALUNOS DA ESCOLA “SAMUEL 

BATISTA CRUZ” ENVOLVIDOS NO PROJETO ORA APRESENTADO. O 

VEREADOR RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DA INICIATIVA DO PROJETO, 

DIZENDO QUE NO ANO PASSADO FOI SANCIONADA LEI DE SUA AUTORIA, 

QUE DISPÕE SOBRE MEDIDAS PERMANENTES DE PREVENÇÃO CONTRA 

DENGUE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. FABRÍCIO ENFATIZOU A 

RELEVÂNCIA DE PROJETOS NESSE SENTIDO, EM VIRTUDE DOS ALTOS 

ÍNDICES DE CASOS DE DENGUE REGISTRADOS NO MUNICÍPIO.  AFIRMANDO 

QUE ESTA CASA DE LEIS DARÁ APÓIO AO PROJETO APRESENTADO PELA 

ESCOLA, BEM COMO, A TODOS OS PROJETOS QUE VIREM A CONTRIBUIR E 

MELHORAR A QUALIDADE DE VIDA DO POVO LINHARENSE. PELA ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL PARABENIZOU OS ENVOLVIDOS NO PROJETO, 

AFIRMANDO QUE SE SENTE MUITO FELIZ EM FALAR DA ESCOLA “SAMUEL 

BATISTA CRUZ” QUE COM SEUS ALUNOS E CORPO DOCENTE VÊM 

PRODUZINDO MUITO PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES. PARABENIZANDO 

PRINCIPALMENTE AS CRIANÇAS QUE SÃO O FUTURO DO BRASIL, E 
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AFIRMANDO QUE SE NÃO TIVERMOS CRIANÇAS QUE QUESTIONAM E 

BUSCAM SER ALGO NA VIDA, FATALMENTE NÓS TEREMOS PESSOAS 

ADULTAS FRUSTRADAS.  PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU QUE MORA NO INTERLAGOS DESDE 1979, ESTANDO NA 

VEREANÇA DESDE  1988, E ATÉ O MOMENTO NUNCA VIU UM PROJETO TÃO 

AUDACIOSO E TÃO CUIDADOSO. POR FIM PARABENIZOU OS PROFISSIONAIS 

E ESTUDANTES ENVOLVIDOS NO PROJETO. PELA ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE QUASE TUDO JÁ FOI DITO 

SOBRE A INICIATIVA DA ESCOLA, MAS, QUE O MAIS IMPORTANTE DE TUDO, 

COMO FOI DITO PELA DIRETORA REGINA, É A AULA DE CIDADANIA QUE 

ESTÁ SE PASSANDO PARA OS JOVENS QUE SÃO A ESPERANÇA DE DIAS 

MELHORES. DIZENDO QUE ESSE INTERESSE EM PARTICIPAR DE UM ATO 

TÃO IMPORTANTE JUNTO À CÂMARA MUNICIPAL, REPRESENTA UMA 

GRANDEZA PARA OS VEREADORES DA CASA QUE ESTÃO AQUI EM DEFESA 

DA COMUNIDADE. AMANTINO PARABENIZOU ALUNOS E PROFESSORES, 

DESEJANDO QUE OS MESMOS VENHAM MAIS VEZES A CÂMARA E QUE 

TRAGAM NOVOS PROJETOS, SERVINDO DE EXEMPLO TAMBÉM PARA 

OUTRAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO. PELA ORDEM, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI PARABENIZOU A DIRETORA DO COLÉGIO, AOS ALUNOS E SEUS 

FAMILIARES, DIZENDO QUE EM BREVE ESSA JUVENTUDE PODERÁ ESTAR 

OCUPANDO AS CADEIRAS DOS VEREADORES E AJUDANDO A FAZER LEIS 

MELHORES PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES. PELA ORDEM, O VEREADOR 

TEIXEIRA COMENTOU QUE ESTEVE JUNTAMENTE COM OUTROS 

VEREADORES NO “CAIC”, OCASIÃO EM QUE FOI APRESENTADO O “PROJETO 

CITRONELA”, AFIRMANDO QUE SAIU DO COLÉGIO MUITO ANIMADO COM O 

ENTUSIASMO DOS ESTUDANTES. POR FIM PARABENIZOU A TODOS OS 

EVOLVIDOS NA ELABORAÇÃO DO PROJETO, AFIRMANDO QUE O MESMO É 

DE MUITA VALIA PARA O MUNICÍPIO E DEMONSTRA UMA IMPORTANTE 

PREOCUPAÇÃO COM A SAÚDE NO MUNICÍPIO. PELA ORDEM, O VEREADOR 
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ESTEFANO SILOTE PARABENIZOU O CORPO DOCENTE E ALUNOS DA 

ESCOLA E DECLAROU QUE APESAR DE TODAS AS DIFICULDADES QUE SE 

APRESENTAM NAQUELA INSTITUIÇÃO, TEM CERTEZA DE QUE DALI AINDA 

SAIRÃO MUITOS FRUTOS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARABENIZOU TODA EQUIPE DA ESCOLA “SAMUEL BATISTA 

CRUZ” E INFORMOU QUE A LEGISLAÇÃO DO MUNICÍPIO PREVÊ QUE UM 

PROJETO DE INICIATIVA POPULAR TENHA PELO MENOS 5% (CINCO POR 

CENTO) DE ASSINATURA DO ELEITORADO, MAS QUE A DIRETORA REGINA, 

REVELOU QUE O DESEJO DA ESCOLA É VER A LEI APROVADA. MILTINHO 

PEDIU A PERMISSÃO AOS COLEGAS VEREADORES QUE ASSIM 

CONCORDAREM, PARA QUE A CÂMARA POSSA TRANSFORMAR O PROJETO 

APRESENTADO EM UMA LEI ASSINADA PELOS TREZE VEREADORES DA 

CASA. FICANDO ASSIM EM TRAMITAÇÃO AINDA NO PRIMEIRO SEMESTRE 

DESTE ANO E SE TRANSFORMANDO EM LEI QUE SERÁ PENDURADA NO 

MURAL DAQUELA ESCOLA. E, QUE SERVIRÁ PARA MOSTRAR O PODER DA 

CIDADANIA DE MODO QUE UM PROJETO QUE NASCEU DENTRO DA EMEF 

“SAMUEL BATISTA CRUZ”, SOB A DIREÇÃO DA SENHORA MARIA REGINA, 

COM A PARTICIPAÇÃO DOS ALUNOS E PROFISSIONAIS DO CORPO DOCENTE 

SABRINA, EDSON, ALCIONE, SELMA, JULIANA, JOSINETE, CELESTE E ELIDA, 

VENHA A SE TRANSFORMAR EM LEI MUNICIPAL FAZENDO A VOZ DA 

COMUNIDADE CHEGAR ATÉ O PODER PÚBLICO. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA PEDIU QUE O PODER PÚBLICO VEJA COM MAIOR CARINHO A 

ESTRADA QUE DÁ ACESSO BALNEÁRIO DE REGÊNCIA QUE FICA 

INTRANSITÁVEL POR QUALQUER CHUVA, DIZENDO ACHAR QUE O PODER 

PÚBLICO MUNICIPAL TERIA QUE ATUAR MAIS JUNTO AO GOVERNO 

ESTADUAL, PARA QUE AQUELA OBRA TIVESSE UMA COMPLEMENTAÇÃO. O 

VEREADOR CARDIA SALIENTOU QUE AS RUAS DA CIDADE ESTÃO SUJAS E 

CHEIAS DE CAPIM, NUNCA SENDO VISTA UMA SITUAÇÃO COMO A ATUAL. 

APÓS, SE DISSE CHATEADO AO VER QUE TUDO O QUE FAZ NÃO SURTI 
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EFEITO, LEMBRANDO QUE HÁ UM ANO E TRÊS MESES VEM RECLAMANDO 

DA SITUAÇÃO DA SAÚDE, DA EDUCAÇÃO E DA SEGURANÇA NO MUNICÍPIO, 

MAS SUAS RECLAMAÇÕES NÃO TRAZEM NENHUM RESULTADO. O 

VEREADOR AFIRMOU QUE AS PESSOAS QUE PORVENTURA CORROBORAM 

COM AS OPINIÕES DOS VEREADORES COMENTANDO SOBRE A SITUAÇÃO 

DA CIDADE SÃO DISPENSADAS, OU SENDO DE CARGOS EFETIVOS SÃO 

TROCADAS DE CARGOS, HUMILHADAS E ATÉ SÃO ALVO DE PROCESSO 

ADMINISTRATIVO. O VEREADOR DECLAROU QUE NUNCA SE PERSEGUIU 

TANTO NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA E QUE ESTAMOS REGREDINDO AOS 

“ÁUREOS TEMPOS DO CORONELISMO” EM QUE TODOS TINHAM MEDO. 

DIZENDO QUE NÃO SE PODE TER MEDO, E QUE PRECISAMOS SAIR DO 

OSTRACISMO E RECLAMAR. CARDIA AFIRMOU QUE NINGUÉM QUER VER O 

CAOS ADMINISTRATIVO DE LINHARES, MAS SIM VIR À CÂMARA E DIZER QUE 

ESTÁ TUDO BEM E MELHORANDO, ENTRETANTO, NÃO É ISSO QUE ESTÁ 

ACONTECENDO. DIZENDO FICAR TRISTE AO VER OS FUNCIONÁRIOS 

PÚBLICOS MUNICIPAIS GANHANDO UMA “MISÉRIA”, CITANDO O EXEMPLO 

DOS TÉCNICOS DE ENFERMAGEM QUE GANHAM SALÁRIO MÍNIMO 

TRABALHANDO EM PÉSSIMAS CONDIÇÕES E TENDO ATÉ QUE MENTIR 

DIZENDO QUE OS REMÉDIOS CHEGARÃO EM BREVE, PORQUE SE NÃO 

FIZEREM ASSIM CORREM O RISCO DE SEREM DESPEDIDOS. SALIENTANDO 

QUE SEU PEDIDO É NO SENTIDO DE UMA MELHOR GESTÃO NÃO SÓ NO 

SETOR DE SAÚDE, MAS, TAMBÉM NA EDUCAÇÃO E SEGURANÇA. CARDIA 

DECLAROU QUE MUITAS VEZES O PRÓPRIO PREFEITO NÃO TEM ACESSO AS 

INFORMAÇÕES QUE DEVERIA TER POR ESTAR CERCADO POR ALGUMAS 

PESSOAS QUE SÃO NARCÍSICAS E NÃO ESCUTAM OPINIÕES, NEM A VOZ DO 

POVO. ENFATIZANDO QUE ALGUMA COISA PRECISA SER FEITA PARA QUE A 

VOZ DO POVO SEJA OUVIDA, E, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE MARQUE UMA REUNIÃO COM O SECRETÁRIO DE 

DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, POIS ESTÁ PREOCUPADO COM A 
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QUANTIDADE DE EMPRESAS QUE SE ESTABELECERIAM EM LINHARES, MAS 

NÃO ESTÃO MAIS VINDO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

QUE PROVIDENCIARÁ A REUNIÃO O MAIS BREVE POSSÍVEL. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

PARABENIZOU SUA ESPOSA PELA PASSAGEM DE SEU ANIVERSÁRIO. NA 

SEQUÊNCIA, APRESENTOU SLIDES MOSTRANDO FOTOS DO ANDAMENTO 

DAS OBRAS NA AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, QUE FORAM OBJETO 

DE UM REQUERIMENTO SEU. DIZENDO ESTAR CONTENTE DE VER QUE A 

OBRA ESTÁ SAINDO DO PAPEL, COMO TAMBÉM ESPERANÇOSO DE QUE 

SEUS DEMAIS PEDIDOS TAMBÉM SEJAM CONTEMPLADOS. NO APARTE, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA COMENTOU QUE ESTÁ PREOCUPADO COM A 

SITUAÇÃO DA VIA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

INFORMANDO QUE JÁ FOI FEITO PEDIDO AO PREFEITO E A EQUIPE DA 

SECRETARIA DE OBRAS NESSE SENTIDO, E QUE FICOU DEFINIDO QUE A 

OBRA SERÁ FEITA ATÉ O DIA CINCO DE MAIO, RESOLVENDO-SE ASSIM 

TAMBÉM ESSA DEMANDA QUE IGUALMENTE GERA TRANSTORNOS HÁ 

DÉCADAS. O VEREADOR TARCÍSIO SE DISSE FELIZ, PORQUE O MUNICÍPIO 

TEM ATUADO AONDE O POVO MAIS PRECISA. CONTINUANDO, O VEREADOR 

FABRÍCIO APELOU QUE SE DÊ MAIS ATENÇÃO AS VIAS DO INTERIOR, HAJA 

VISTA A PROXIMIDADE DO PERÍODO DE COLHEITA DO CAFÉ. NA 

SEQUENCIA, EXIBIU SLIDE DA PONTE QUE DÁ ACESSO ÀS COMUNIDADES 

DE SÃO VICENTE E SANTA CRUZ QUE ESTÁ EM PÉSSIMO ESTADO DE 

CONSERVAÇÃO, SOLICITANDO A SECRETARIA DE OBRAS QUE O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL PROCEDA COM OS REPAROS NECESSÁRIOS NA PONTE, 

BEM COMO, NAS VIAS DAQUELA LOCALIDADE. NO APARTE, O VEREADOR 

ZECA CORREIA PARABENIZOU A ATUAÇÃO DO VEREADOR FABRÍCIO JUNTO 

A COMUNIDADE DO BAIRRO AVISO QUE TANTO NECESSITA DE ATENÇÃO, 

DIZENDO QUE POR VÁRIAS VEZES TAMBÉM LUTOU PELA CONSTRUÇÃO DA 

GALERIA NAQUELE BAIRRO. O VEREADOR ZECA CONVIDOU OS 
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VEREADORES A PARTICIPAREM DE UMA REUNIÃO NA COMUNIDADE DE 

BEBEDOURO NO DIA 8 DE ABRIL, OBJETIVANDO OUVIR A POPULAÇÃO 

SOBRE A OBRA DE ASFALTAMENTO DA AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELLI, 

QUE SERÁ FEITA EM BREVE. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO 

SOLICITOU QUE SEJA DADO RETORNO O MAIS BREVE POSSÍVEL DE 

QUANDO SERÁ INAUGURADO O POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO ARAÇÁ, 

APELANDO QUE AQUELE POSTO SEJA COLOCADO EM FUNCIONAMENTO DE 

FORMA EMERGENCIAL POIS O MESMO IRÁ ACOLHER PARTE DA ÁREA 3 DO 

BAIRRO AVISO ONDE ESTÃO AS COMUNIDADES QUE TANTO NECESSITAM 

DE ATENDIMENTO MÉDICO. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE A OBRA QUE ESTÁ SENDO FEITA É UM PEDIDO ANTIGO DOS 

MORADORES E PARABENIZOU O SECRETÁRIO PELA IMPORTÂNCIA DA OBRA 

JUNTO A COMUNIDADE LOCAL, DIZENDO QUE IRÁ CONTINUAR ELOGIANDO 

QUANDO PRECISA E CRITICANDO QUANDO FOR NECESSÁRIO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES PEDIU APOIO AO 

SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PARA QUE REFORCE A ATUAÇÃO NAS 

PROXIMIDADES DO POSTO DO BAIRRO AVISO, ONDE ACONTECEM MUITOS 

ASSALTOS E USO DE ENTORPECENTES. INSCRITO, O VEREADOR ESTEFANO 

SILOTE CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E COMENTOU QUE A 

PARTIR DO MOMENTO QUE FEZ O DESABAFO NESSA TRIBUNA PODE 

PERCEBER QUE NÃO ESTÁ SOZINHO, POIS, O VÍDEO DO SEU DESABAFO 

TEVE MAIS DE TRINTA MIL VISUALIZAÇÕES E CENTENAS DE 

COMPARTILHAMENTOS ATÉ A PRESENTE DATA. DIZENDO QUE HOJE QUER 

AGRADECER A TODAS AS PESSOAS QUE DERAM-LHE FORÇA DURANTE 

TODOS ESSES DIAS, BEM COMO AOS COLEGAS VEREADORES QUE 

OUVIRAM SUAS PALAVRAS E COMPREENDERAM A SITUAÇÃO. ESTEFANO 

DECLAROU QUE ESTÁ CERTO DE QUE O CAMINHO PARA UMA LINHARES 

MELHOR DA QUAL SONHOU E AINDA SONHA, É OUVINDO O CLAMOR DO 

POVO, SUAS NECESSIDADES E SUAS LUTAS. ENTENDENDO QUE SÓ 
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LUTANDO E REPRESENTANDO A VOZ DO POVO AQUI, É QUE TEREMOS 

MELHORIAS QUE POR DIREITO NOS PERTENCEM PARA UMA VIDA COM 

DIGNIDADE. O VEREADOR ENFATIZOU QUE ESTA TAREFA NÃO CABE 

SOMENTE A ELE, MAS A TODOS OS VEREADORES, E QUE, CABE A 

POPULAÇÃO O DEVER COBRÁ-LOS DE DIA DE NOITE.  APÓS, O VEREADOR 

COMENTOU QUE ESTEVE COM O DEPUTADO LUIZ DURÃO E PODE VER A 

PREOCUPAÇÃO QUE O DEPUTADO ESTÁ TENDO COM AQUELES PROJETOS 

QUE SÃO PARCERIAS DO GOVERNO DO ESTADO COM A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. INFORMANDO AOS COLEGAS QUE ESTARÁ NA PRÓXIMA 

QUARTA-FEIRA NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, OPORTUNIDADE QUE 

ENTREGARÁ NAS MÃOS DO DEPUTADO, CÓPIA DE CADA PROCESSO, PARA 

QUE O MESMO AUXILIE E VERIFIQUE O QUE ESTÁ FALTANDO PARA O INICIO 

DAS OBRAS.  ESTEFANO SE DISSE PREOCUPADO COM O FATOR TEMPO, JÁ 

QUE, EM VIRTUDE DO ANO ELEITORAL NO MÊS DE ABRIL “FECHA-SE” TUDO, 

NÃO SENDO MAIS POSSÍVEL FAZER CONTRATOS, O QUE POR CERTO, ABRE 

POSSIBILIDADE DA CIDADE FICAR A “VER NAVIOS”, MAS QUE LUTARÁ PARA 

QUE ISSO NÃO ACONTEÇA. APÓS, COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO 

APRESENTADO NO EXPEDIENTE QUE PEDE A DEMOLIÇÃO DE UMA CASA 

LOCALIZADA NA RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, COM A RUA COELHO NETO, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. RESSALTANDO QUE AQUELE IMÓVEL JÁ FOI 

DESAPROPRIADO, E, ATUALMENTE EXPÕE A RISCO OS MORADORES 

LOCAIS POR SER PONTO DE USO DE DROGAS. PEDINDO AO CHEFE DE 

GABINETE DO PREFEITO, QUE AGILIZE A DOCUMENTAÇÃO NECESSÁRIA DA 

HABITAÇÃO, PARA QUE A CASA POSSA SER DEMOLIDA, ANTES QUE NOVA 

FAMÍLIA OCUPE O LOCAL OU VENHA A ACONTECER ALGUMA TRAGÉDIA. NO 

APARTE, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE O PROPRIETÁRIO 

DA REFERIDA CASA NÃO MORA NO LOCAL HA DEZ ANOS, E QUE A 

PREFEITURA ATRAVÉS DE SEU PEDIDO, JÁ FEZ COMUNICADO À DEFESA 

CIVIL SENDO INFORMADO QUE O PROBLEMA SERÁ RESOLVIDO. 
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CONTINUANDO, O VEREADOR ESTEFANO SILOTE COMENTOU SOBRE O 

AUMENTO DO VALOR DA PASSAGEM DOS ÔNIBUS DA CONCESSIONÁRIA DE 

TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL, DIZENDO QUE ESTA CASA DE LEIS 

BRIGOU TANTO PELA QUEBRA DO MONOPÓLIO NA CIDADE, E QUE O 

ESTUDO FEITO PELA FGV E CUSTEADO PELO MUNICÍPIO NÃO ATENDEU O 

CLAMOR DA POPULAÇÃO, RESSALTANDO QUE ASSISTIU INÚMERAS VEZES 

O VÍDEO DA SESSÃO EM QUE A FGV APRESENTOU OS RESULTADOS DO 

ESTUDO, MAS, NÃO CONSEGUIU COMPREENDER O QUE FOI FALADO. O 

VEREADOR DISSE SER SABEDOR DO AUMENTO DO VALOR DOS 

COMBUSTÍVEIS, O QUE POR CERTO INFLUENCIA NA QUESTÃO, 

ENTRETANTO, A CÂMARA MUNICIPAL PRECISA DAR UMA RESPOSTA CLARA 

À POPULAÇÃO LINHARENSE, ENFATIZANDO QUE GOSTARIA DE SABER QUAL 

FOI O RESULTADO EFETIVO DESSE ESTUDO, E PEDINDO AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA QUE SOLICITE ESSA INFORMAÇÃO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

DECLAROU QUE SOLICITARÁ A PREFEITURA MUNICIPAL INFORMAÇÕES DE 

COMO ESTÁ O ANDAMENTO DO ESTUDO DA FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS, 

POIS É DE INTERESSE DA CÂMARA MUNICIPAL QUE AQUELE ESTUDO SEJA 

ENCAMINHADO O MAIS BREVE POSSÍVEL AO LEGISLATIVO. INSCRITO, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, CUMPRIMENTOU A TODOS E REGISTROU QUE 

FEZ DIVERSAS SOLICITAÇÕES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, EXTENSÃO DE 

REDE E TROCA DE POSTES, MAS QUE EM SUAS VISITAS A DIVERSAS 

LOCALIDADES DO MUNICÍPIO CONSTATOU QUE EXISTEM MUITAS OBRAS 

NÃO EXECUTADAS. O VEREADOR AFIRMOU QUE EXISTE UMA OBRA QUE 

ELE AUTORIZOU PAGAMENTO EM MARÇO DE 2012, QUANDO ERA ENTÃO 

GESTOR DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, MAS QUE A MESMA AINDA NÃO FOI 

EXECUTADA, TENDO AINDA OBRAS DE 2011 QUE NÃO CONSTAM COMO 

EXECUTADAS NO RELATÓRIO DA ESCELSA. DECLARANDO QUE 

ENCAMINHOU UM OFÍCIO A ESCELSA NESSE SENTIDO, PARA OBTER 



 205 

INFORMAÇÕES O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL DE QUANDO TAIS OBRAS SERÃO 

EXECUTADAS. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL CONGRATULOU-

SE COM OS PRESENTES E REGISTROU QUE ESTEVE VISITANDO A 

LOCALIDADE DE BAGUEIRA E FAZENDA ALVORADA, ONDE FOI FEITO UMA 

OBRA PELA SECRETARIA DE AGRICULTURA, MAS FICOU FALTANDO O 

CASCALHAMENTO DA VIA QUE DÁ ACESSO ÀQUELA FAZENDA ONDE MORAM 

MUITAS PESSOAS. APELANDO AOS SECRETÁRIOS RESPONSÁVEIS DA 

PREFEITURA, QUE SOLUCIONEM A QUESTÃO DE FORMA QUE OS ALUNOS 

LOCAIS NÃO SEJAM PREJUDICADOS, POIS DO JEITO QUE ESTÁ, EM DIAS DE 

CHUVA O ÔNIBUS NÃO CONSEGUE CHEGAR ATÉ OS MORADORES LOCAIS. O 

VEREADOR RELATOU QUE ESTEVE NO BAIRRO SÃO JOSÉ E LINHARES V, 

ONDE VERIFICOU QUE AS VIAS DE ACESSO AQUELES BAIRROS ESTÃO 

NECESSITANDO DE MANUTENÇÃO IMEDIATA, SOLICITANDO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE OBRAS MEDIDAS NESSE SENTIDO. NA SEQUÊNICA RENATO 

APRESENTOU ÁUDIO DE UMA ENTREVISTA QUE TRAZ O RELATO DA 

SENHORA DONA MARIA, MORADORA DO BAIRRO SÃO JOSÉ, FALANDO DAS 

DIFICULDADES QUE ENCONTRA NA ÁREA DA SAÚDE DO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR REGISTROU QUE A SENHORA MARIA DISSE QUE ESTÁ SEM 

ACESSO A CONSULTAS E A EXAMES, E QUE SUA VIZINHA VEZ O EXAME 

PREVENTIVO HÁ SEIS MESES, MAS AINDA NÃO RECEBEU O RESULTADO. 

RENATO AFIRMOU QUE PARTE DA PREOCUPAÇÃO DAQUELA SENHORA É A 

RESPEITO DAS MARCAÇÕES DE CONSULTA, ASSUNTO QUE A COMISSÃO DE 

SAÚDE ABORDOU EM SEU RELATÓRIO. POR FIM AFIRMOU QUE O MUNICÍPIO 

PRECISA RESOLVER ESSE PROBLEMA, SALIENTANDO QUE O TEMA DA 

SAÚDE É CONSTANTEMENTE DISCUTIDO NESSA CASA, E O POVO COBRA 

SOLUÇÃO NAS RUAS. ENFATIZANDO QUE É OBRIGAÇÃO DOS VEREADORES 

TRAZEREM A DISCUSSÃO PARA O PLENÁRIO, BUSCAR E COBRAR 

SOLUÇÕES. RENATO AFIRMOU QUE TEM SIDO UM AJUDADOR DA 

ADMINISTRAÇÃO NÃO FAZENDO CRÍTICAS, MAS SIM, TRAZENDO OS 
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PROBLEMAS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR ARGUMENTOU QUE SE ESTÁ 

DIFÍCIL MANTER O HGL, TEM QUE SE BUSCAR  FAZER PARCERIAS COM O 

GOVERNO DO ESTADO E PROCURAR UMA SOLUÇÃO. NO APARTE, O 

VEREADOR TEIXEIRA AFIRMOU QUE A SENHORA MARIA, TEM TODA RAZÃO E 

QUE SE FOREM COLHER TODOS OS RELATOS SOBRE O TEMA, TERÍAMOS 

SESSÕES SÓ DE DEPOIMENTOS. RELATANDO QUE REALMENTE AS 

PESSOAS QUE USAM MEDICAMENTOS DE USO CONTÍNUO, ESTÃO PARANDO 

O TRATAMENTO, POIS, NÃO CONSEGUEM FAZER AS CONSULTAS PARA 

PEGAREM AS RECEITAS. CONTINUANDO, O VEREADORE RENATO 

ASSEVEROU QUE A COMISSÃO DE SAÚDE FEZ UM TRABALHO CORAJOSO 

APONTANDO OS PROBLEMAS DO MUNICÍPIO. APÓS, SE DISSE MUITO FELIZ 

EM FAZER PARTE DESSA CÂMARA, NA QUAL OS VEREADORES ATUAM 

CONSTANTEMENTE BUSCANDO SOLUÇÕES PARA AS DEMANDAS DAS 

COMUNIDADES. INSCRITO, O VEREADOR TEIXEIRA ALEGOU QUE HOJE O 

HGL É UM AMBULATÓRIO, PORQUE O POVO NÃO ESTA TENDO ACESSO AS 

CONSULTAS NOS POSTOS DE SAÚDE LOCAIS, ENTRETANTO, OS MÉDICOS 

CHEGAM ATÉ O CENTRO DE ESPECIALIDADES DO BAIRRO ARAÇÁ E NÃO 

ENCONTRAM PACIENTES AGENDADOS. DIZENDO QUE ÀS VEZES É 

DESANIMADOR INSISTIR TANTO NO ASSUNTO E NÃO VER MELHORIAS, 

PORÉM, ESTÁ AGUARDANDO O PRAZO DADO PELA COMISSÃO, PARA QUE 

SE FAÇAM NOVAS REUNIÕES AVALIANDO OS RESULTADOS E DANDO 

SUGESTÕES OBJETIVANDO AJUDAR O MUNICÍPIO E O EXECUTIVO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU ÀS MÃOS DO VEREADOR 

RENATO RANGEL, CÓPIA DO OFÍCIO DE ENTREGA DO RELATÓRIO DE SAÚDE 

AO PREFEITO MUNICIPAL EFETUADO NO DIA 11/03/2014, INFORMANDO QUE 

O TEMPO DE ANÁLISE DE TRINTA DIAS FINDA NO DIA 11/04/2014. INSCRITO, 

O VEREADOR PASTOR MIRAVALDO CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES 

E TELESPECTADORES, E, REGISTROU QUE TEM SE PREOCUPADO 

BASTANTE COM A QUESTÃO DOS DIVERSOS LOTES BALDIOS NA CIDADE, 
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HAJA VISTA, QUE EM VIRTUDE DAS CONSTANTES CHUVAS AUMENTA O 

RISCO DE EPIDEMIA DE DENGUE, BEM COMO, SERVE DE CRIADOURO DE 

PRAGAS E ESCONDERIJO DE MELIANTES. AFIRMANDO QUE AÇÕES COMO O 

“PROJETO CITRONELA” E A LEI ELABORADA PELO VEREADOR FABRÍCIO SÃO 

IMPORTANTES, MAS, QUE É PRECISO QUE TODA POPULAÇÃO AJUDE NESSA 

QUESTÃO. O VEREADOR APRESENTOU SLIDES COM FOTOS DE LOTES 

BALDIOS, CITANDO QUE EXISTEM PROPRIETÁRIOS QUE NÃO TEM 

PREOCUPAÇÃO COM A SITUAÇÃO E PREJUDICAM SEUS VIZINHOS, 

ENFATIZANDO QUE A SECRETARIA MUNICIPAL COMPETENTE DEVERIA DAR 

MAIOR ATENÇÃO AO CASO COBRANDO DOS PROPRIETÁRIOS DOS LOTES 

QUE MANTENHAM SEUS TERRENOS CONSTANTEMENTE LIMPOS, COMO 

ESTÁ PREVISTO NA LEGISLAÇÃO MUNICIPAL. NO APARTE, O VEREADOR DR. 

CARDIA SALIENTOU QUE A PREFEITURA PODE LEGALMENTE LIMPAR O 

TERRENO E COBRAR O VALOR EM DÍVIDA ATIVA, E QUE ISTO SÓ DEPENDE 

DA BOA VONTADE DA SECRETARIA. SUGERINDO QUE SE CONVERSE COM O 

SECRETÁRIO WILSON, PARA QUE SE POSSA FAZER ESSE TIPO DE 

TRABALHO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS 

PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, QUE USANDO A PALAVRA 

DECLAROU QUE O EX-PREFEITO GUERINO ZANON, A PEDIDO DA DIREÇÃO 

ESTADUAL DO PMDB, ESTÁ DESENVOLVENDO UM TRABALHO DE OUVIR AS 

LIDERANÇAS DO PARTIDO DENTRO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PARA 

DEFINIR A QUESTÃO DE CANDIDATURA PRÓPRIA AO GOVERNO DO ESTADO. 

AMANTINO PARABENIZOU O EX-PREFEITO PELO TRABALHO, RESSALTANDO 

QUE GUERINO FOI UMA DAS PESSOAS MAIS INJUSTIÇADAS QUE PODE TER 

PASSADO POR ESSA SITUAÇÃO NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. NÃO SÓ 

ELE, MAS TAMBÉM DIVERSOS EX-PREFEITOS DO PMDB SOFRERAM 

VIOLÊNCIA TAMANHA PURAMENTE POR PERSEGUIÇÕES POLÍTICAS. 

DIZENDO QUE SUA MANIFESTAÇÃO NA ÉPOCA ERA NO SENTIDO DE QUE 
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NÃO HOUVESSE INJUSTIÇA, MAS, INFELIZMENTE FOI O QUE ACONTECEU. 

DESTACANDO SER SABEDOR DAS HISTÓRIAS QUE ANTECEDERAM TUDO 

ISSO, E QUE O DESTINATÁRIO DAS PERSEGUIÇÕES SERIA O EX-PREFEITO 

DE LINHARES, POIS, INCLUSIVE OUVIU ALGUÉM DIZER NA CÂMARA QUE O 

EX-PREFEITO SERIA PRESO. SABIA TAMBÉM DAS REUNIÕES DAS 

MADRUGADAS NAS FAZENDAS DE LINHARES EM QUE ALGUMAS 

AUTORIDADES USANDO DE PODER PARA FAZER O MAL, VINHAM AQUI NA 

TENTATIVA DE DESMORALIZAR AS PESSOAS DE BEM. ENFATIZANDO QUE 

PASSARAM-SE MUITOS MESES E ATÉ HOJE SEQUER TEVE UM PROCESSO 

POR TUDO AQUILO QUE PASSOU, PORTANTO A JUSTIÇA NÃO PODE JULGAR, 

POIS SÓ JULGA SE TIVER UM PROCESSO, SE HOUVER DENÚNCIA DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO CONSTATANDO ALGUMA IRREGULARIDADE. DESSA 

FORMA ELE COMO OS DEMAIS PREFEITOS NÃO TIVERAM A OPORTUNIDADE 

DE SEREM JULGADOS PELA JUSTIÇA, MAS TEM CERTEZA DE QUE O EX-

PREFEITO JÁ FOI JULGADO PELA SOCIEDADE DE LINHARES QUE O 

RESPEITA PELO TRABALHO DESENVOLVIDO NA CIDADE, E QUE NÓS AS 

VEZES NÃO RECONHECEMOS. DIZENDO QUE ACHA QUE NÓS TEMOS A 

OBRIGAÇÃO FAZER DAR ESSE RECONHECIMENTO, PORQUE JÁ 

ACOMPANHAMOS A POLÍTICA DE LINHARES A MUITO TEMPO E SABEMOS 

AQUELES QUE TIVERAM A COMPETÊNCIA PARA ADMINISTRAR A CIDADE. 

AMANTINO ENFATIZOU QUE O DESENVOLVIMENTO DA CIDADE DEVE MUITO 

A GUERINO ZANON, TANTO POR TRABALHOS REALIZADOS TRAZENDO 

INDÚSTRIAS PARA O MUNICÍPIO, BEM COMO, POR SUA COMPETÊNCIA 

ADMINISTRATIVA, DIZENDO QUE A PROVA DISSO É NOTÓRIA, POIS, 

VERIFICA-SE QUE O MUNICÍPIO ATUALMENTE SÓ ESTÁ PERDENDO, FATO 

QUE ESTÁ SENDO NOTICIADO AQUI, E TAMBÉM ATRAVÉS DO ESTADO. POR 

FIM, DECLAROU AO EX-PREFEITO GUERINO ZANON O SEU RESPEITO E 

CONSIDERAÇÃO, PARABENIZANDO-O PELO TRABALHO QUE ESTÁ 

DESENVOLVENDO NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO EM NOME DO PMDB. 
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FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD QUE USANDO A PALAVRA EM NOME DO PSD, DECLAROU A 

PREOCUPAÇÃO DO PARTIDO COM A VIOLÊNCIA QUE ASSOLA O MUNICÍPIO 

DE LINHARES, COM A GUARDA MUNICIPAL QUE ESTÁ MAL ARMADA, MAL 

VESTIDA E MAL PREPARADA. AFIRMANDO AOS INTEGRANTES DA GUARDA 

MUNICIPAL QUE O PARTIDO ESTARÁ JUNTO COM A CATEGORIA, NO 

SENTIDO DE PROCURAR FAZER COM QUE HAJA UMA GUARDA MUNICIPAL 

BEM PREPARADA, TREINADA, UNIFORMIZADA, EQUIPADA E ARMADA. POIS, 

NÃO ADIANTA COLOCAR OS AGENTES DESARMADOS PARA VIAJAR AS 

ESCOLAS ENQUANTO OS MARGINAIS ESTÃO ARMADOS. POR FIM, O 

VEREADOR SOLICITOU O CONSERTO ADEQUADO DO MURO DA “ESCOLA 

CABOCLO BERNARDO”. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC QUE USANDO DA 

PALAVRA INFORMOU QUE A DEPUTADA FEDERAL LAURIETE NO FINAL DO 

ANO PASSADO, SOLICITOU A ELE E AO VEREADOR PASTOR MIRAVALDO, 

INDICAÇÃO DE PROJETO DE EMENDA PARLAMENTAR, OCASIÃO EM QUE 

PEDIU DOIS “ÔNIBUS DA SAÚDE”, E EQUIPAMENTOS “DE RAIO X” PARA O 

HGL, SENDO O PEDIDO DO VEREADOR MIRAVALDO PARA AS ÁREAS DE 

ESPORTE E LAZER.  TEIXEIRA DECLAROU QUE RECEBEU LIGAÇÃO DO PSC 

DE VITÓRIA, INFORMANDO QUE O MUNICÍPIO IRIA PERDER ESSA VERBA NO 

VALOR DE R$ 500.000,00 (QUINHENTOS MIL REAIS), EM RAZÃO DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE NÃO TER ATENDIDO UMA SOLICITAÇÃO 

DE CADASTRADO. O VEREADOR SOLICITOU QUE A SECRETARIA DE SAÚDE 

PROCEDA O REFERIDO CADASTRAMENTO IMEDIATAMENTE PARA QUE NÃO 

SE PERCA TAL VERBA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA LEU AS CONTRIBUIÇÕES DOS MUNÍCIPES ANDRÉ ALEXANDRE, 

ELIANE MOURA CRISPIM, RENATA VERTUANI, HAMILTON GOMES, MARIA DA 

PENHA ALVES RIBEIRO, JOSIANE SIZENANDO E WALECE GUIMARÃESM 

FEITAS PÁGINA DA CÂMARA MUNICIPAL NA INTERNET. QUESTÃO DE 
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ORDEM, O VEREADOR AMANTINO INFORMOU QUE EM RELAÇÃO AO BAIRRO 

SANTA CRUZ, A REGULARIZAÇÃO DOS IMÓVEIS JÁ ESTA CONSOLIDADA, 

BASTANDO SOMENTE O MORADOR IR ATÉ O CARTÓRIO DE REGISTRO DE 

IMÓVEIS REQUERER UMA CERTIDÃO E FAZER A ESCRITURA DO IMÓVEL. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE CÂMARA 

MUNICIPAL ESTARÁ COM SUA OUVIDORIA EM UM ESTANDE NA 

GRANEXPONORTE, ONDE ESTARÃO RECEBENDO AS SOLICITAÇÕES DE 

TODAS AS COMUNIDADES. SALIENTANDO QUE DEVIDO A PRESENÇA DA 

CÂMARA MUNICIPAL NAQUELE EVENTO A PARTIR DE QUARTA-FEIRA ATÉ 

SÁBADO, A SESSÃO QUE SERIA REALIZA NA PRÓXIMA TERÇA-FEIRA SERÁ 

REALIZADA LOGO AO FINAL DESTA, NO PRAZO DE DEZ MINUTOS, 

INFORMANDO AINDA QUE A MESMA NÃO SERÁ TELEVISIONADA, MAS 

TAMBÉM NÃO HAVERÁ DISCUSSÃO DE PROJETOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE PERCEBEU QUE SÓ TERÃO ACESSO 

A GRANEXPONORTE PESSOAS CONVIDADAS, E QUE INCLUSIVE OS 

VEREADORES RECEBERAM ALGUNS CONVITES, DIZENDO QUE FICARÁ 

DIFÍCIL PARA AS PESSOAS QUE QUEIRAM FAZER SUAS RECLAMAÇÕES NO 

EVENTO, SOLICITANDO ESCLARECIMENTOS AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SOBRE A QUESTÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE A FEIRA FUNCIONARÁ PARA NEGÓCIOS ATÉ AS 17H DE 

CADA DIA, MAS DAS 17H ATÉ AS 22H O PORTÃO É ABERTO PARA TODA 

COMUNIDADE SEM NECESSIDADE DE CONVITES. NÃO HAVENDO MAIS NADA 

A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NESSA 

MESMA DATA E LOCAL, APÓS DEZ MINUTOS DE INTERVALO. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRINTA E UM DE 

MARÇO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. NÃO HOUVE ATA 
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A SER LIDA NEM REGISTRO DE EXPEDIENTE. NÃO HOUVE VEREADORES 

INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA 

NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 7 DE ABRIL, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SETE DE ABRIL DE 
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DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FORAM LIDAS AS ATAS DA DÉCIMA 

SÉTIMA E DÉCIMA OITAVA SESSÕES ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 

31/03/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 1/4/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.741/2014 – SOLICITA OFICIAR AO SECRETÁRIO DE SEGURANÇA 

PÚBLICA MUNICIPAL QUE DISPONIBILIZE UMA VIATURA DA GUARDA 

MUNICIPAL PARA ATENDER AS LOCALIDADES DE PONTAL DO OURO E 

GUAXE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, DATADOS DE 1/4/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 745/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA QUE SEJA FEITA A ADEQUAÇÃO E INFORMATIZAÇÃO 

DA “ESCOLA MARÍLIA DE REZENDE SCARTON COUTINHO”, NOS PADRÕES 

ESTABELECIDOS PELO FNDE. PEDINDO AINDA A COMPRA E INSTALAÇÃO DE 

01 (UM) COMPUTADOR E 01 (UM) PROJETOR PARA CADA SALA DA REFERIDA 

ESCOLA. PROTOCOLO Nº.746/2014 – SOLICITANDO A AQUISIÇÃO DE 

COMPUTADORES, IMPRESSORAS, INTERNET WI-FI, E MATERIAIS DE 

CONSUMO PARA SUBSTITUIR OS EQUIPAMENTOS DA ESCOLA “MARÍLIA DE 
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REZENDE SCARTON COUTINHO”, CONSIDERANDO QUE OS EQUIPAMENTOS 

DAQUELA ESCOLA ESTÃO VELHOS E ULTRAPASSADOS. PROTOCOLO 

Nº.747/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE PLACAS DE TRÂNSITO 

INDICATIVAS DE ÁREA ESCOLAR, PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE E DO 

QUEBRA-MOLAS, NAS PROXIMIDADES DAS ESCOLAS “ANTONIETA BANHOS 

FERNANDES” E “PROFESSORA MARIA DA PENHA PASITO”, NA AVENIDA 

MARTIM AFONSO DE SOUZA, CRUZAMENTO COM RUA DOM PEDRO II, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

EDMAR VITORAZZI, DATADOS DE 07/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.766/2014 – SOLICITANDO 

REPAROS NA ENTRADA E SAÍDA DA AVENIDA SÃO JOÃO, EM FRENTE A 

EMPRESA “TROP FRUTAS”, NO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.767/2014 

– SOLICITA O ASFALTAMENTO DA RUA AUGUSTO FÉLIX, NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº.768/2014 – PEDE O ASFALTAMENTO DA RUA 

FRANCISCO HANTHEQUESTE LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 7/4/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.771/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

ESCLARECIDO POR QUAL MOTIVO AINDA NÃO FOI INAUGURADA A UNIDADE 

BÁSICA DE SAÚDE DE HUMAITÁ. PROTOCOLO Nº.772/2014 – PEDE A 

RECUPERAÇÃO DA VIA QUE DÁ ACESSO AO ACAMPAMENTO “ÍNDIO 

GALDINO”. PROTOCOLO Nº.773/2014 – SOLICITANDO MELHORIA NO 

TRANSPORTE ESCOLAR DOS ALUNOS DE HUMAITÁ, ASSENTAMENTO E 

REGIÃO. PROTOCOLO Nº.774/2014 – SOLICITA PATROLAMENTO NAS 

ESTRADAS DE ACESSO AO “ASSENTAMENTO DOS SEM TERRA” EM 

HUMAITÁ, PRINCIPALMENTE NA REGIÃO APÓS A PONTE QUE DÁ ACESSO 

ÀQUELA LOCALIDADE. PROTOCOLO Nº.775/2014 – SOLICITA QUE SEJA 

PROVIDENCIADO UMA TORRE DE COMUNICAÇÃO PARA ATENDER REGIÃO 

DE HUMAITÁ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. 
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CARDIA, DATADOS DE 07/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 779/2014 - SOLICITA QUE 

SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO SE HOUVE PRORROGAÇÃO DO 

PRAZO DE GARANTIAS DEFINIDAS NA AQUISIÇÃO DAS AMBULÂNCIAS NO 

ANO DE 2013 PELA PREFEITURA DE LINHARES; QUAL O VALOR GASTO PARA 

VALIDAR ESTA PRORROGAÇÃO; CÓPIA REPROGRÁFICA DE TODO O 

CONTRATO QUE CELEBROU A PRORROGAÇÃO DAS GARANTIAS DE 

REVISÃO E MANUTENÇÃO DAS 20 (VINTE) AMBULÂNCIAS FIAT/DOBLÔ E 02 

(DUAS) AMBULÂNCIAS FIAT/DUCATO UTI ADQUIRIDAS PELA PREFEITURA NO 

ANO DE 2013. SALIENTAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA 

EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO 

ART..1º DO DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. PROTOCOLO Nº. 

780/2014 – SOLICITA QUE SE OFICIE A PRESIDÊNCIA DO SISPML – SINDICATO 

DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, COM BASE NO 

INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI 

Nº 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO SE O SISPML POSSUI 

CONTRATO COM ALGUMA EMPRESA DE PLANO DE SAÚDE: CASO 

AFIRMATIVO, INFORMAR A(S) EMPRESA(S), E, DESDE QUANDO; HAVENDO 

PLANO DE SAÚDE PARA OS SEUS ASSOCIADOS, INFORMAR QUAL O VALOR 

DESCONTADO POR ASSOCIADO DE JANEIRO/2013 A DEZEMBRO2013; QUAL 

O VALOR DO PLANO DE SAÚDE PARA OS SEUS ASSOCIADOS DE 

JANEIRO/2014 ATÉ PRESENTE DATA; SE, NO SISPML EXISTEM 

SERVIDORES/FUNCIONÁRIOS DA PREFEITURA (EFETIVOS/COMISSIONADOS) 

TRABALHANDO NO SINDICATO; CASO AFIRMATIVO INFORMAR SUA 

OCUPAÇÃO E SALÁRIO; SE, TAIS SERVIDORES/FUNCIONÁRIOS DA 

PREFEITURA (EFETIVOS/COMISSIONADOS) QUE TRABALHAM NO SINDICATO 

PERCEBEM PELA PREFEITURA OU PELO SISPML. SALIENTAMOS QUE O NÃO 
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ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART..1º DO DECRETO LEI 

PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. PROTOCOLO Nº. 781/2014 – SOLICITA QUE 

SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO NO QUE DIZ RESPEITO A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA, O 

SEGUINTE: A) QUANTOS AGENTES DE TRÂNSITO EXISTEM NESTA CIDADE; 

B) QUANTOS AGENTES DE TRÂNSITO ENCONTRAM-SE EM FRANCA 

ATUAÇÃO NESTA CIDADE; C) INFORMAR SEUS NOMES COM SEUS 

RESPECTIVOS CÓDIGOS DE IDENTIFICAÇÃO. SALIENTAMOS QUE O NÃO 

ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART.1º DO DECRETO LEI 

PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 7/4/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.784/2014 -  SOLICITANDO A LIMPEZA DA REDE PLUVIAL E BUEIROS DA 

AVENIDA PERMBUCO, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.785/2014 – PEDE 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, PRÓXIMO AO 

IMÓVEL Nº.1299, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 786/2014 – PEDE 

REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA SANTA TERESA, PRÓXIMO AO IMÓVEL 

Nº.331, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº.787/2014 – SOLICITA 

LIMPEZA DA REDE PLUVIAL E BUEIROS DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.788/2014 – SOLICITANDO A 

AMPLIAÇÃO DA REDE PLUVIAL EXISTENTE NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS, COMA A CONSTRUÇÃO DE GALERIAS PLUVIAIS PARA 

COMPORTAR A VAZÃO DAS ÁGUAS DA CHUVA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 7/4/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.789/2014 – PEDE A SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS NOS 

POSTES NºS. 1323, 1261 E 1368 NA AVENIDA LUIZ CANDIDO DURÃO;  POSTES 
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NºS. 1359 E 1362 NA AVENIDA TETÔNI VILELA; POSTES NºS. 1254 E 1310 NA 

AVENDIA BERTOLINO DEBRUIM; POSTE Nº1258 NA RUA HENRIQUE 

GABURRO. PROTOCOLO Nº.790/2014 – SOLICITANDO CAPINA, VARRIÇÃO E 

PINTURA DE MEIO FIO EM TODO O BAIRRO JUPARANÁ, BEM COMO A PODE 

DE SETE “OITIS”, LOCALIZADOS EM TORNO DA QUADRA POLIESPORTIVA 

“TEOTÔNIO FRAGA”. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 7/4/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.791/2014 – SOLICITANDO 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DO CRUZAMENTO DA RUA DOM PEDRO I COM 

A AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.792/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DO 

CRUZAMENTO DA RUA DOM PEDRO I, COM A AVENIDA CASTRO ALVES, 

PRÓXIMO AO “BAR DO XUXA” NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.793/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DO 

CRUZAMENTO DA RUA FRANCISCO DE MELO PALHETA COM A AVENIDA 

CLAUDIO MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO “CLUBE DO OITIS”, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ 

NILSON CORREIA, DATADOS DE 7/4/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.794/2014 – SOLICITANDO 

EXECUTAR COM A MÁXIMA URGÊNCIA A REPOSIÇÃO DE LÂMPADAS E 

MELHORAMENTO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA EXISTENTE EM PARTE DAS 

AVENIDAS ELIZEU BAIÔCO E JOAQUIM BARCELOS RANGEL, 

RESPECTIVAMENTE NAS QUADRAS 05-A E 06-A, ESPECIFICAMENTE NO 

LOCAL SINALIZADO NO MAPA ANEXO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ZECA CORREIA, DATADO DE 7/4/2014, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.797/2014 – SOLICITA QUE SEJA CRIADA COMISSÃO ESPECIAL A FIM DE 

PROMOVER O ACOMPANHAMENTO DO REPASSE PREVISTO NO PROJETO DE 

LEI Nº.557/2014. OFÍCIOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, VEREADOR MILTON COLEGA, DATADOS DE 7/4/2014, FAZENDO 
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REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.027/2014 – 

SOLICITANDO VIABILIZAR MAIOR ESCALA NO RECOLHIMENTO DE ENTULHOS 

DE LOTES BALDIO NA LOCALIDADE DE BEBEDOURO. OFÍCIO Nº.029/2014 – 

PEDE QUE SEJAM EFETUADOS REPAROS NA CICLOVIA DA RUA JOÃO GAMA, 

MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE A UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA “DR. 

JOEL COELHO FERREIRA”, NO BAIRRO INTERLAGOS. OF/GAB/SECISE 

Nº.267/2014 DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA 

PÚBLICA – ENVIA RESPOSTA À SOLICITAÇÕES DE LOMBADAS PARA O 

BAIRRO INTERLAGOS. PROJETO DE LEI Nº.449/2014 – DE AUTORIA DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, “DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DA LEI 

Nº.2897/09 QUE INSTITUI O CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA DE 

LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº.749/2014 – DE 

AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, “DISPÕE SOBRE A 

AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO PPA, LDO E NA 

LEI ORÇAMENTÁRIA VIGENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE 

LEI Nº.750/2014 – DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, “DISPÕE 

SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO PPA, 

LDO E NA LEI ORÇAMENTÁRIA VIGENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROJETO DE LEI Nº.765/2014 – DE AUTORIA DOS VEREADORES DESTA CASA 

LEGISLATIVA, “INCENTIVA O CULTIVO DE CITRONELA COMO MÉTODO 

NATURAL DE COMBATE A DENGUE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU CÓPIAS DOS 

PROJETOS QUE PEDEM ABERTURA DE CRÉDITOS ESPECIAIS. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE OS 

PROJETOS ESTARÃO COM A COMISSÃO DE JUSTIÇA.  APÓS, ENCAMINHOU 

OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA DEVOLVEU AO VEREADOR ZECA 

CORREIA SEU REQUERIMENTO Nº.797/2014, INFORMANDO QUE PARA 

CRIAÇÃO DA COMISSÃO ESPECIAL SOLICITADA É NECESSÁRIO A 
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ASSINATURA DE 1/3 (UM TERÇO) DOS MEMBROS DA CÂMARA COM 

APROVAÇÃO DO PLENÁRIO, PEDINDO AO VEREADOR ZECA QUE COLHA AS 

ASSINATURAS PARA POSTERIOR APRECIAÇÃO DO PEDIDO PELO PLENÁRIO 

DESTA CASA DE LEIS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PASSOU AS MÃO 

DO VEREADOR MIRAVALDO O OFÍCIO OF/GAB/SECISE Nº.267/2014, 

REFERENTE A SOLICITAÇÕES DE LOMBADAS. APÓS, CONVIDOU A 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE FINANÇAS, SENHORA MARIA DA CONCEIÇÃO 

DEODORO DOS SANTOS, A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE PARA PRESTAR 

ESCLARECIMENTOS SOBRE AS ALEGAÇÕES DA COMUNIDADE REFERENTES 

AO AUMENTO NO IMPOSTO PREDIAL TERRITORIAL URBANO – IPTU 2014. 

USANDO A PALAVRA A SECRETÁRIA DE FINANÇAS DA PREFEITURA DE 

LINHARES TECEU COMENTÁRIOS A RESPEITO DAS ALTERAÇÕES DO IPTU 

2014. ESCLARECENDO QUE EM 2012 UMA A EMPRESA “TECNOSIG” FOI 

CONTRATADA ATRAVÉS DE LICITAÇÃO PARA FAZER O LEVANTAMENTO DO 

CADASTRO IMOBILIÁRIO DE LINHARES, CONSIDERANDO QUE DESDE 1992 

NÃO É FEITO ESSE CADASTRAMENTO E CITANDO AINDA QUE A FALTA DE 

ATUALIZAÇÃO CADASTRAL FOI O PRINCIPAL MOTIVO PARA A MUDANÇA NAS 

COBRANÇAS. E QUE, A ATUALIZAÇÃO DOS DADOS CADASTRAIS DOS 

IMÓVEIS EM RELAÇÃO À ÁREA CONSTRUÍDA E A INCLUSÃO DE NOVOS 

PAVIMENTOS FOI NECESSÁRIA, POIS O ÚLTIMO CADASTRO FOI FEITO EM 

1992, SENDO ASSIM, OS DADOS DOS IMÓVEIS ESTAVAM DESATUALIZADOS 

EM CERCA DE 22 ANOS. A SECRETÁRIA INFORMOU AINDA QUE OS DONOS 

DE IMÓVEIS, QUE DURANTE ESSE TEMPO NÃO REALIZARAM ALTERAÇÕES 

EM RELAÇÃO À ÁREA CONSTRUÍDA, PAGARÃO O IPTU COM BASE NO 

MESMO VALOR VENAL DE 2013, ACRESCIDO APENAS DO REAJUSTE DO 

ÍNDICE DE PREÇOS AO CONSUMIDOR AMPLO (IPCA). QUANTO AOS 

PROPRIETÁRIOS QUE DURANTE OS ÚLTIMOS 22 ANOS REALIZARAM 

ALTERAÇÕES NAS CARACTERÍSTICAS DA CONSTRUÇÃO, AMPLIANDO A 

ÁREA CONSTRUÍDA OU ERGUENDO NOVOS PAVIMENTOS SEM A DEVIDA 
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NOTIFICAÇÃO NO CADASTRO IMOBILIÁRIO DO MUNICÍPIO, PAGARÃO UM 

VALOR DE IPTU MAIOR QUE NO ANO PASSADO, SENDO ESTE VALOR 

PROPORCIONAL À ÁREA CONSTRUÍDA. RESSALTANDO QUE ESSE 

ACRÉSCIMO DEVERIA JÁ ESTAR SENDO COBRADO SE TIVESSE OCORRIDO 

UMA ATUALIZAÇÃO EM ANOS ANTERIORES. A SENHORA MARIA 

ARGUMENTOU QUE DE UM TOTAL DE 50 MIL IMÓVEIS RECADASTRADOS, EM 

ALGO ENTORNO DE 2% DESSE TOTAL, PODERIAM SER ENCONTRADOS 

POSSÍVEIS ERROS, O QUE SERIA ACEITÁVEL DENTRO DE UMA MARGEM DE 

ERRO. DECLARANDO QUE A PREFEITURA NÃO ALTEROU A “PLANTA 

GENÉRICA DE VALORES”, QUE É UMA FÓRMULA DE CÁLCULO QUE PERMITE 

SE CHEGAR ATÉ O VALOR VENAL DO IMÓVEL, NEM AS ALÍQUOTAS QUE SÃO 

UTILIZADAS PARA CALCULAR, QUE SÃO DE 1% (UM POR CENTO) ONDE NÃO 

EXISTE IMÓVEL CONSTRUÍDO E 2% (DOIS POR CENTO) ONDE HÁ IMÓVEL 

CONSTRUÍDO, SENDO ESSE O MOTIVO DA PREFEITURA NÃO TER ENVIADO 

PROJETO DE LEI PARA A CÂMARA MUNICIPAL. NA OPORTUNIDADE, A 

SECRETÁRIA PASSOU AS MÃOS DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

CÓPIA DO CONTRATO FEITO ENTRE A PREFEITURA MUNICIPAL E A 

EMPRESA “TECNOSIG”, PARA ESCLARECIMENTO DE QUAISQUER DÚVIDAS. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS 

VEREADORES PARA QUESTIONAMENTOS. PELA ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA ARGUMENTOU QUE A QUESTÃO LEGAL FOI 

PERFEITAMENTE COMPREENDIDA, MAS, QUE NESTE CASO FALTOU 

DIVULGAÇÃO PARA A POPULAÇÃO QUE FOI PEGA DE SURPRESA, CITANDO 

TAMBÉM O AUMENTO NO VALOR DA TAXA DE ÁGUA. SALIENTANDO QUE A 

POPULAÇÃO DESEJA QUE HAJA RETORNO DE TODOS ESSES IMPOSTOS 

PAGOS E QUESTIONANDO COMO UM CIDADÃO QUE MORA PERTO DE UM 

VALÃO NO BAIRRO AVISO, SEM ACESSO DIGNO A SUA MORADIA IRÁ PAGAR 

DOIS OU TRÊS IPTU’S. RESSALTANDO QUE ESPERA QUE TAIS MUDANÇAS 

NAS COBRANÇAS DOS IMPOSTOS SEJAM AMPLAMENTE DIVULGADAS PARA 
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NÃO SE PEGAR DE SURPRESA A POPULAÇÃO. FABRÍCIO CONSIDEROU QUE 

SE NO ANO PASSADO HOUVE 30% (TRINTA POR CENTO) DE PERCENTUAL 

DE INADIMPLÊNCIA DO IPTU ESSE ANO SE TERÁ MAIS DE 80% (OITENTA POR 

CENTO), POIS A POPULAÇÃO ESTA MUITO ABORRECIDA COM A SITUAÇÃO. 

USANDO A PALAVRA A SECRETÁRIA, DECLAROU QUE QUANDO FOI FEITA A 

CONTRATAÇÃO EM 2012 FOI DADA PUBLICIDADE, SENDO QUE UMA 

EMPRESA FOI CONTRATADA PELO VALOR DE R$ 788.000,00 (SETECENTOS E 

OITENTA E OITO MIL REAIS) PARA REALIZAR UM TRABALHO DE 

RECADASTRAMENTO NOS IMÓVEIS DO MUNICÍPIO. DIZENDO ACREDITAR 

QUE A GESTÃO ANTERIOR DEVE TER DADO PUBLICIDADE AO FATO, E 

ACRESCENTANDO QUE OS FUNCIONÁRIOS DA EMPRESA ERAM FACILMENTE 

RECONHECIDOS EM SEUS TRABALHOS NA CIDADE, AFIRMANDO QUE A 

POPULAÇÃO SABIA DO FATO. RESSALTANDO QUE O PROJETO FOI PEGO 

PELA GESTÃO ATUAL E DADO PROSSEGUIMENTO, E, QUE SE HOUVER 

ALGUMA FALHA O MUNICÍPIO ASSUMIRA SUA CULPA. PELA ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL AFIRMOU QUE O PRINCIPAL PROBLEMA FOI 

QUE SE APRESENTARAM MUITAS DISTORÇÕES NO LEVANTAMENTO 

EFETUADO, CITANDO QUE EXISTEM CASOS ONDE HÁ TRÊS CASAS EM UM 

IMÓVEL E ESTÃO CHEGANDO CINCO CARNÊS, NÃO SENDO TAL 

ACONTECIMENTO APENAS UM FATO ISOLADO. RENATO CONSIDEROU AS 

POSSIBILIDADES DE ERRO NA COBRANÇA, E SOLICITOU A SECRETÁRIA E A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL QUE VIABILIZEM UM SISTEMA DE 

ATENDIMENTO ESPECIAL EM DETERMINADO LOCAL, OU, UM ATENDIMENTO 

TELEFÔNICO PARA ATENDER ESSAS PESSOAS COM MAIS COMODIDADE, 

POIS O CONTRIBUINTE NÃO TEM CULPA DO OCORRIDO. A SECRETÁRIA 

INFORMOU QUE SE FOR NECESSÁRIA UM LOCAL ESPECIAL PARA 

ATENDIMENTO AS PESSOAS, COM CERTEZA A SECRETARIA COLOCARÁ 

ALGUM ESPAÇO A DISPOSIÇÃO. SALIENTANDO QUE TODOS OS TELEFONES 

DA SECRETARIA ESTÃO A DISPOSIÇÃO, E QUE AS PESSOAS QUE ESTÃO 
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PROCURANDO A SECRETARIA DE FINANÇAS ESTÃO SENDO ATENDIDAS DE 

FORMA RÁPIDA NÃO FICANDO EM FILAS. APÓS, DECLAROU QUE O 

PAGAMENTO À VISTA DO IPTU DÁ DIREITO A UM DESCONTO DE 20% (VINTE 

POR CENTO), OU PODE SE PARCELAR O VALOR TOTAL EM ATÉ SEIS VEZES. 

EXISTINDO AINDA UMA LEI QUE DISPÕE QUE O CONTRIBUINTE QUE TENHA 

UMA ÚNICA RESIDÊNCIA ONDE MORE E QUE TENHA UMA RENDA DE ATÉ UM 

SALÁRIO MÍNIMO, PODERÁ SOLICITAR ANUALMENTE A ISENÇÃO DO 

IMPOSTO. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO AFIRMOU QUE A 

CONTRATAÇÃO FEITA NA ADMINISTRAÇÃO PASSADA POR SI SÓ NÃO 

ENSEJARIA O AUMENTO DE IMPOSTOS, SENDO A INTENÇÃO NA ÉPOCA 

ATUALIZAR OS DADOS DOS IMÓVEIS. QUESTIONANDO SE A ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA NÃO PENSOU EM COLOCAR EM PRÁTICA UMA “JUSTIÇA FISCAL”, 

CONSIDERANDO QUE MAIS PESSOAS VÃO PAGAR IMPOSTOS, SERIA 

POSSÍVEL USAR O PRÓPRIO LEVANTAMENTO PARA REDUZIR IMPOSTOS DE 

QUEM JÁ PAGA. AMANTINO DECLAROU QUE NESTE CASO “APROVEITOU-SE” 

A OPORTUNIDADE PARA SE ARRECADAR RECURSOS SEM QUALQUER 

OUTRA PREOCUPAÇÃO. A SECRETÁRIA DECLAROU QUE SIMPLESMENTE 

RELATOU O FATO DE QUE A EMPRESA FOI CONTRATADA EM 2012, DIZENDO 

QUE EM SUA OPINIÃO FOI ADEQUADA À CONTRATAÇÃO, NÃO CRITICANDO A 

GESTÃO ANTERIOR POR ISSO. RESSALTANDO QUE A CONTRATAÇÃO FOI 

FEITA PARA QUE SE GERASSE UMA NOVA PLANTA GENÉRICA DE VALORES, 

MAS, QUE INCLUSIVE POR UM PEDIDO PESSOAL DO PREFEITO MUNICIPAL A 

GESTÃO ATUAL DECIDIU NÃO FAZER ATUALIZAÇÃO DO VALOR VENAL DOS 

IMÓVEIS, SOBRE QUAL INCIDIRIA UM AUMENTO MUITO GRANDE. PELA 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA CONSIDEROU QUE POR TUDO O QUE FOI 

VISTO E FALADO, O MAIS PREJUDICADO SEMPRE É O POBRE E QUE ESTÁ 

NA MÃO DO EXECUTIVO E DO SECRETÁRIO FAZER COM QUE O POBRE SER 

RESPEITADO. COMENTANDO QUE REALMENTE SE PRECISAVA FAZER 

ALGUM TIPO DE MODIFICAÇÃO, MAS NÃO DA MANEIRA COMO FOI FEITA. 
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POIS NÃO VÊ COMO PODE UMA PESSOA QUE GANHA SALÁRIO MÍNIMO 

PAGAR ESSES IMPOSTOS ABUSIVOS NO IPTU. CARDIA ENFATIZOU OS 

APLAUSOS DOS FUNCIONÁRIOS COMISSIONADOS À SECRETÁRIA NÃO 

SURTEM EFEITO, POIS A VERDADE É QUE O POVO TODO ESTÁ 

PREJUDICADO. RESSALTANDO QUE O POVO ESTA SENDO CASTIGADO POR 

ESSE GOVERNO QUE AUMENTA O VALOR DA ÁGUA E DO IPTU, E QUE NADA 

DISSO PASSOU PELA CÂMARA MUNICIPAL COMO DITO PELA SECRETÁRIA.  

POR FIM SOLICITOU À SECRETÁRIA QUE REVEJA A QUESTÃO DO IPTU, JÁ 

QUE ENTENDE QUE A MUDANÇA NÃO DEVERIA TER OCORRIDO COMO FOI 

FEITO E SUGERIU QUE O EXECUTIVO ENVIE A ESTA CASA UM PROJETO DE 

LEI QUE ABAIXE A ALÍQUOTA DO IPTU. A SECRETÁRIA REAFIRMOU QUE 

QUEM GANHA ATÉ UM SALÁRIO E TEM APENAS UM IMÓVEL NÃO PAGA IPTU 

NO MUNICÍPIO DE LINHARES E QUE NÃO PASSOU NENHUM PROJETO NA 

CÂMARA PORQUE NÃO HOUVE AUMENTO NA ALÍQUOTA DO IPTU, 

AFIRMANDO QUE OUVIU ATENTAMENTE A SUGESTÃO DO VEREADOR DR. 

CARDIA, MAS QUE NÃO RESPONDE SOZINHA PELO MUNICÍPIO E QUE TORCE 

PARA QUE A DIMINUIÇÃO DO IMPOSTO SEJA POSSÍVEL EM ALGUM 

MOMENTO. PELA ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SUGERIU 

QUE SE ENVIE PROJETO DE LEI A ESTA CASA AMPLIANDO A ISENÇÃO PARA 

OS MUNÍCIPES QUE RECEBEM ATÉ DOIS SALÁRIOS MÍNIMOS. USANDO A 

PALAVRA A SECRETÁRIA AGRADECEU A SUGESTÃO E REITEROU QUE NÃO 

PODE RESPONDER SOZINHA PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL E QUE A 

PROPOSTA CARECE DE UMA SÉRIE DE ESTUDOS E DE OUTROS 

INTERVENIENTES QUE PRECISAM SER CONSIDERADOS. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU À VINDA DA 

SECRETÁRIA A CÂMARA MUNICIPAL E INDAGOU SE O ATUAL PREFEITO 

TIVESSE A INTENÇÃO DE VOLTAR ATRÁS, PODERIA RESPONDER POR 

RENUNCIA DE RECEITA EM VIRTUDE DO CONTRATO JÁ ESTAR ASSINADO 

PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR. A SECRETÁRIA RESPONDEU QUE POR 
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NÃO SER ADVOGADA NÃO SABERIA SE A SITUAÇÃO CONFIGURARIA 

RENUNCIA DE RECEITA, MAS, SUA VISÃO É NO SENTIDO DE QUE EM ALGUM 

MOMENTO O MUNICÍPIO TERIA QUE FAZER A ATUALIZAÇÃO DO CADASTRO 

IMOBILIÁRIO, E SE NÃO O FIZESSE, PODERIA RESPONDER 

ADMINISTRATIVAMENTE POR ISSO. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU A EXPLANAÇÃO DA SECRETÁRIA, BEM COMO, AOS 

PRESENTES NO AUDITÓRIO QUE NESSE DIA DERAM UM ABRAÇO SIMBÓLICO 

NO HOSPITAL HGL – HOSPITAL GERAL DE LINHARES. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE DESDE O INÍCIO EM 

TUDO QUE SE VIU E SE FALOU, TENTARAM RESPONSABILIZAR O GOVERNO 

PASSADO POR ESSE AUMENTO, O QUE NÃO É VERDADE. UM DOS FATOS 

QUE CHAMOU A ATENÇÃO FOI EM RELAÇÃO À PUBLICIDADE, DIFICULDADE 

ESSA QUE NÃO ACONTECEU PELA PRIMEIRA FEZ NO CASO DO IPTU, MAS, 

TAMBÉM NO AUMENTO DA TARIFA DE ÁGUA, OCASIÃO EM QUE BRIGOU 

MUITO EM CONSEQUÊNCIA DO AUMENTO. AMANTINO REAFIRMOU QUE POR 

SI SÓ, O RECADASTRAMENTO IMOBILIÁRIO NÃO ENSEJARIA A PRÁTICA DE 

AUMENTO DE IMPOSTOS, POIS ESTÃO OMITINDO QUE HOUVE AUMENTO, 

MAS, HOUVE AUMENTO PARA MUITAS PESSOAS. CITANDO QUE SE 

DEPAROU COM MUITAS PESSOAS, QUE NÃO FIZERAM MODIFICAÇÕES NA 

CASA E MESMO ASSIM TEVE AUMENTO NO IPTU, BEM COMO, SITUAÇÕES DE 

SE COBRAR ATÉ DE UM “GALINHEIRO”. O VEREADOR DECLAROU QUE 

DESDE O INÍCIO, A ADMINISTRAÇÃO ATUAL NÃO TEM DEMONSTRADO 

NENHUMA SENSIBILIDADE SOCIAL E HUMANA, NÃO TEM TIDO 

PREOCUPAÇÃO COM A POPULAÇÃO DE LINHARES E APROVEITARAM-SE DA 

SITUAÇÃO PARA GANHAR MAIS DINHEIRO. POR QUE SE FOSSEM 

ARRECADAR RECURSOS PARA APLICAR BEM SERIA ÓTIMO, MAS, O QUE 

ESTAMOS ASSISTINDO É QUE OS RECURSOS NÃO ESTÃO SENDO BEM 

INVESTIDOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES. CITANDO QUE VIU GASTOS 

DESNECESSÁRIOS EM CONTRATOS DE EMPRESAS QUE TRIPLICARAM DE 



 225 

VALOR, MAS QUE FAZEM UM SERVIÇO PIOR DO QUE ERA PRESTADO ANTES, 

COMO POR EXEMPLO O CASO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA, RECURSOS PARA 

EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA QUE PODE TRAZER ALGUMAS VANTAGENS, 

MAS QUE FOI “FESTA PARA BACANA”, PORQUE A GRANDE POPULAÇÃO 

MESMO FOI LÁ E PÔDE OLHAR DE LONGE. ENFATIZANDO, QUE VIU MUITOS 

AQUI QUE PARTICIPARAM DOS CHURRASCOS SERVIDOS, MAS A GRANDE 

POPULAÇÃO QUE PAGA OS IMPOSTOS NÃO PARTICIPOU DE NADA DISSO. O 

VEREADOR DECLAROU QUE FALTA DINHEIRO PARA EXAMES, PARA A 

SAÚDE, E CRIOU-SE DIFICULDADE PARA ECONOMIZAR RECURSOS, 

SACRIFICANDO A POPULAÇÃO. E, QUE A POPULAÇÃO VOLTA A SER PUNIDA 

COM O AUMENTO DOS IMPOSTOS, COM TRIBUTAÇÃO EM IMÓVEIS QUE NÃO 

TEM VALOR COMERCIAL E NÃO SÃO UTILIZADOS PELAS FAMÍLIAS. 

AMANTINO FRISOU QUE OS CRITÉRIOS UTILIZADOS NA QUESTÃO DO IPTU 

NÃO FORAM DITOS, E, QUE MUITO MAIS DE MIL PESSOAS ESTÃO SENDO 

PENALIZADAS, POIS, TEM RECEBIDO ASSIM COMO TODOS OS 

VEREADORES, GRANDE NÚMERO DE PESSOAS QUE ESTÃO SENDO 

PREJUDICADAS. SALIENTANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO NÃO TEVE O 

CUIDADO DE CONDUZIR A QUESTÃO COM SENSIBILIDADE, OLHANDO PARA 

O SER HUMANO. O VEREADOR INDAGOU ONDE ESTARIAM OS PROJETOS 

SOCIAIS QUE BENEFICIAVAM AS CRIANÇAS, COMO O PROJETO “AABB 

COMUNIDADE” E OUTROS, REAFIRMANDO QUE NESSES CASOS COLOCAM 

DIFICULDADES, MAS QUANDO É PARA SE ARRECADAR DINHEIRO, “USARAM” 

“FORAM À FRENTE” E TENTAM BOTAR A CULPA NOS OUTROS. DECLARANDO 

QUE ESTÁ FALTANDO COMPETÊNCIA PARA ADMINISTRAR O MUNICÍPIO DE 

LINHARES, E SE PERGUNTANDO QUAL SERÁ A PRÓXIMA MALDADE DO 

“GOVERNO HH”, POIS A POPULAÇÃO ESTÁ DESCONFIADA, TENDO A CADA 

DIA UMA NOTÍCIA RUIM PARA O POVO. MENCIONANDO A FALTA DE DIÁLOGO 

COM OS PROFESSORES E DIRETORES DAS ESCOLAS, AMANTINO 

ARGUMENTOU QUE HOUVE UMA SOLICITAÇÃO DOS SINDICATOS DOS 
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SERVIDORES, DIZENDO QUE NÃO SABE SE ESSE SINDICATO ESTÁ MESMO 

DEFENDENDO O INTERESSE DOS SERVIDORES. O VEREADOR DECLAROU 

QUE EXISTE UM PROJETO TRAMITANDO NA CASA, REFERENTE À ELEIÇÃO 

DOS DIRETORES DE ESCOLA, E QUE TEM O APOIO DA MAIORIA DOS 

VEREADORES PARA SE COLOCAR UMA EMENDA NÃO PROIBINDO A 

REELEIÇÃO DE DIRETORES, JUSTIFICANDO DAR OPORTUNIDADE DE 

CONTINUIDADE DE TRABALHO A BONS DIRETORES CITANDO COMO 

EXEMPLO, AS SENHORAS PENHA, REGINA, MARIA FARIAS E DONA IZAURA 

DO “CEIM” ENTRE OUTRAS DIRETORAS. SALIENTANDO QUE NÃO VÊ QUAL O 

INTERESSE DO SINDICATO EM PEDIR A SUSPENSÃO DO ANDAMENTO 

DESSE PROJETO, POIS A ELEIÇÃO OCORRE NO PRÓXIMO MÊS E SÓ VOLTA 

A SER DISCUTIDO O ASSUNTO DAQUI A DOIS ANOS. ACHANDO QUE SE DEVE 

FAZER A EMENDAS NECESSÁRIAS E VOTAR O PROJETO, PARA ACABAR 

COM AS INJUSTIÇAS QUE EXISTIAM NA LEI ANTERIOR. APÓS, PARABENIZOU 

A POPULAÇÃO PELO APOIO AO ABRAÇO SIMBÓLICO QUE FOI DADO NO 

HOSPITAL GERAL DE LINHARES, SALIENTANDO QUE A O VEREADORES NÃO 

PODEM APENAS FICAR NO DISCURSO, MAS TEM QUE AGIR, PORQUE A 

COMUNIDADE DE LINHARES ESPERA MAIS  DA ADMINISTRAÇÃO E DOS 

VEREADORES DE LINHARES, NÃO BASTA FICAR DISCUTINDO AQUI, E NA 

PRÁTICA, NA HORA DE SE VOTAR OS PROJETOS MUITOS SAEM DO RUMO, E, 

POUCOS ESTÃO AQUI COERENTEMENTE DEFENDENDO A POPULAÇÃO DE 

LINHARES. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA CUMPRIMENTOU A 

TODOS E PARABENIZOU NA PESSOA DO SENHOR LUCIANO BASTOS, 

OSPRESENTES NO AUDITÓRIO QUE FIZERAM UMA MANIFESTAÇÃO ORDEIRA 

NO ABRAÇO SIMBÓLICO DO “HGL”.  TARCÍSIO INFORMOU QUE ESTEVE NA 

LOCALIDADE DE SÃO RAFAEL EM UMA SOLENIDADE QUE CONTOU COM A 

PARTICIPAÇÃO DOS DEPUTADOS ESTADUAIS E GOVERNADOR DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTOS JUNTAMENTE COM O PREFEITO MUNICIPAL, OCASIÃO 

EM QUE FOI ASSINADA ORDEM DE SERVIÇO PARA QUE A COMUNIDADE DE 
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SÃO RAFAEL E ADJACÊNCIAS POSSA RECEBER O SINAL DE TELEFONIA 

MÓVEL E INTERNET 3G. DECLARANDO AINDA QUE A “EXPONORTE” NÃO FOI 

SÓ FESTA, POIS O GOVERNADOR DO ESTADO TROUXE DEZ CARROS DA 

POLÍCIA MILITAR, ATENDENDO A UMA DEMANDA ANTIGA DO VEREADOR 

ZECA CORREIA, QUE DESDE O MANDATO ANTERIOR BUSCA MELHORIAS 

PARA A COMUNIDADE DE BEBEDOURO E ADJACÊNCIAS, AFIRMANDO QUE A 

PARTIR DE AGORA AQUELA COMUNIDADE PASSARÁ A TER AUTOMÓVEIS E 

POLICIAIS À DISPOSIÇÃO. O VEREADOR AFIRMOU QUE O GOVERNADOR 

DEVE VOLTAR NO MÊS DE MAIO PARA ENTREGAR AS UNIDADES DE SAÚDE 

DO BAIRRO TRÊS BARRAS E DO ARAÇÁ, JUNTAMENTE COM AS OITENTA 

CÂMARAS DE MONITORAMENTO QUE É UM INVESTIMENTO DE QUASE DOIS 

MILHÕES DE REAIS. AFIRMANDO QUE “AS COISAS” ESTÃO ACONTECENDO, E 

É CLARO QUE ENQUANTO ALGUNS ENCONTRAM AS VIRTUDES OUTROS 

VÊEM OS DEFEITOS. DIZENDO QUE É FÁCIL FALAR DO “HGL”, POIS, TODOS 

SABEM QUE AQUELA INSTITUIÇÃO NECESSITA DE APOIO, E A MESMA JÁ 

TIROU A ELEIÇÃO DO DEPUTADO JOSÉ CARLOS ELIAS, BEM COMO TIROU A 

ELEIÇÃO DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON E AGORA ESTÁ ACONTECENDO 

O MESMO PROBLEMA COM O ATUAL PREFEITO. ARGUMENTADO QUE O 

“HGL” É UM PROBLEMA SÉRIO HÁ VÁRIOS ANOS E SE FOSSE PARA 

RESOLVER, OS PREFEITOS ANTERIORES TERIAM RESOLVIDO, MAS NÃO 

CONSEGUIRAM, E QUE SEU SONHO É QUE ALGUÉM RESOLVA O PROBLEMA 

E QUE TODOS OS PROFISSIONAIS SEJAM REMUNERADOS DIGNAMENTE, 

MAS É PRECISO QUE ALGUÉM ENCONTRE UMA SOLUÇÃO PORQUE NENHUM 

DO TRÊS PREFEITOS ANTERIORES CONSEGUIU, NEM O ATUAL PREFEITO 

ATÉ O MOMENTO. TARCISIO COMENTOU QUE NINGUÉM GOSTA DE PAGAR 

IMPOSTO EM EXCESSO, MAS QUE NÃO É VERDADE QUE OS VEREADORES 

NÃO ESTÃO PREOCUPADOS COM O POVO, POIS CADA UM TRABALHA DA 

FORMA QUE GOSTA, LEMBRANDO QUE NESTA DATA ONZE VEREADORES 

TIVERAM UMA REUNIÃO DE MAIS DE TRÊS HORAS COM A SECRETÁRIA DE 
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FINANÇAS, COM O PROCURADOR DO MUNICÍPIO E O PREFEITO MUNICIPAL, 

SENDO IPTU O ÚNICO ASSUNTO DISCUTIDO NA REUNIÃO. DECLARANDO 

QUE NA REUNIÃO O PREFEITO DEU TOTAL GARANTIA DE QUE QUALQUER 

SITUAÇÃO QUE ESTIVER IRREGULAR DEVERÁ SER LEVADA PARA O SETOR 

COMPETENTE E REGULARIZADA, CABENDO AOS VEREADORES FISCALIZAR, 

POIS O AUMENTO QUE FOI DADO FOI APENAS DE 5,86% DO IPCA. 

AFIRMANDO QUE ERA BOM QUE NADA DISSO TIVESSE SIDO FEITO E 

CONTINUASSE TUDO COMO ESTAVA, MAS ISSO NÃO PASSOU PELA CÂMARA 

MUNICIPAL, POIS É UM ATO DO EXECUTIVO QUE FOI FEITO APÓS OS DADOS 

COLHIDOS PELA EMPRESA CONTRATADA. TARCÍSIO ENFATIZOU QUE PODE 

HAVER ERROS SIM NO TRABALHO DA EMPRESA, MAS COMO FOI DITO PELO 

PREFEITO MUNICIPAL, TODO ERRO DEVERÁ SER CORRIGIDO, E QUALQUER 

UM QUE NECESSITAR PODE RECORRER A QUALQUER VEREADOR DA CASA, 

POIS TODOS TÊM O MESMO IDEAL DE DEFENDER O INTERESSE DO POVO. 

MAS É PRECISO TER CAUTELA, MENCIONANDO QUE APROVOU NESTA CASA 

NO MANDATO DE UM PREFEITO MUNICIPAL UM PROJETO DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA QUE É UM DOS MAIS CAROS DO ESTADO, E NEM POR ISSO VAI 

JOGAR PEDRAS NO PREFEITO, POR QUE CADA GESTOR SABE ONDE 

PRECISA ARRECADAR SEUS IMPOSTOS. RESSALTANDO QUE EM SUA 

OPINIÃO, EXISTEM MUITOS OUTROS SETORES DE ONDE OS IMPOSTOS 

PODEM SER ARRECADADOS DE MÊS A MÊS E QUEM DERA SE O MUNICÍPIO 

PUDESSE FAZER UM LEVANTAMENTO E ISENTAR DO IPTU QUE GANHASSE 

ATÉ DOIS SALÁRIOS MÍNIMOS. DIZENDO QUE DESEJA QUE O MUNICÍPIO NO 

FUTURO NÃO PRECISE NEM COBRAR IPTU, E QUE NÃO ENTRA NO MÉRITO 

SE A COBRANÇA É JUSTA OU INJUSTA, MAS SIM, QUER DEMONSTRAR QUE 

A CÂMARA MUNICIPAL ESTÁ PREOCUPADA COM A QUESTÃO, E QUE TODOS 

OS GABINETES ESTÃO ABERTOS À POPULAÇÃO PARA PROCURAR 

RESOLVER QUALQUER DEMANDA QUE SE APRESENTE. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA COMENTOU QUE TALVEZ AS MANIFESTAÇÕES DELE 
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E DO VEREADOR AMANTINO TENHAM SIDO A CAUSA DELES NÃO TEREM 

SIDO CONVIDADOS PARA A REUNIÃO COM O PREFEITO MUNICIPAL. APÓS, 

DECLAROU GOSTARIA DE UMA EXPLICAÇÃO MELHOR DO SINDICATO DO 

PORQUÊ DO REPASSE DE AUMENTO DE 70%(SETENTA POR CENTO) 

REFERENTE A COBRANÇA DO PLANO DE SAÚDE “UNIMED”, HAJA VISTA QUE 

NÃO FOI ESTE O PERCENTUAL QUE A EMPRESA REPASSOU AO SINDICATO. 

QUESTIONANDO TAMBÉM A DENÚNCIA QUE RECEBEU DE QUE 

FUNCIONÁRIOS DA PREFEITURA QUE ATUAM NO SINDICATO ESTARIAM 

RECEBENDO PELA PREFEITURA, E RECEBENDO TAMBÉM UMA COMISSÃO 

DO PRÓPRIO SINDICATO. CARDIA DECLAROU QUE FICOU SATISFEITO COM A 

EXPLANAÇÃO DA SECRETÁRIA DE FINANÇAS, MAS QUE SUA PREOCUPAÇÃO 

É NO SENTIDO DE QUE A MAIORIA DO POVO NÃO PODE FICAR PAGANDO O 

IPTU DO JEITO QUE PAGA, POIS HOUVE UM AUMENTO MUITO GRANDE E 

IRREGULAR. DIZENDO QUE FICA SATISFEITO EM SABER QUE A POPULAÇÃO 

PODE RECLAMAR E CONVOCANDO-A EM PESO PARA QUE LEVEM SEUS 

CARNÊS A PREFEITURA PARA RECLAMAR. APÓS, PEDIU AO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL QUE PEGUE  O MODELO “PROJETO DE FICHA LIMPA” 

APROVADO EM VITÓRIA, VISANDO QUE FUNCIONÁRIOS DE CARGOS 

COMISSIONADOS QUE TIVESSEM PROBLEMAS NA JUSTIÇA, SEJA DE ORDEM 

CRIMINAL, DE PECULATO OU DE ORDEM FINANCEIRA NÃO PUDESSEM 

EXERCER OS CARGOS. ARGUMENTANDO QUE NÃO PODE ADMITIR QUE 

FUNCIONÁRIOS QUE EXERÇAM CARGOS DE CONFIANÇA TENHAM 

PROBLEMAS, JÁ QUE OS VEREADORES TÊM QUE SER PROBOS E ÍNTEGROS, 

POR QUE NÃO COBRAR A “FICHA LIMPA” TAMBÉM DOS FUNCIONÁRIOS QUE 

EXERCEM CARGOS DE CONFIANÇA, COMO SECRETÁRIOS, DIRETORES E 

COORDENADORES. CARDIA RESSALTOU QUE ESSE PEDIDO NÃO É SÓ DELE, 

MAS TAMBÉM DO POVO LINHARENSE. POR FIM, SOLICITOU À SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE FINANÇAS QUE LHE REPASSE INFORMALMENTE, QUAL FOI O 

PERCENTUAL DE PERDAS OU GANHOS NA COBRANÇA AO IPTU RELATIVO 
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AO PERÍODO DE 1992 A 2012, QUAL FOI O ÍNDICE APLICADO NESSA ULTIMA 

CORREÇÃO E SE FOI DIFERENCIADO POR BAIRROS. NO APARTE, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE NO ANO PASSADO 

PROTOCOLOU NESTA CASA  DE UM “PROJETO FICHA LIMPA” PARA OS 

FUNCIONÁRIOS DO LEGISLATIVO E DO EXECUTIVO, MAS NAS COMISSÕES 

FOI IDENTIFICADO O PROJETO SOMENTE PODERIA SER FEITO PARA OS 

FUNCIONÁRIOS DO LEGISLATIVO, POIS SE A LEI ABRANGESSE O 

EXECUTIVO, ESTARÍAMOS INTERFERINDO NA PRERROGATIVA DO 

PREFEITO. SALIENTANDO QUE ESSA LEI DA FICHA LIMPA É MUITO 

IMPORTANTE E JÁ EXISTEM EM DIVERSOS MUNICÍPIOS COMO GUARAPARÍ, 

ANCHIETA E VITÓRIA, SENDO A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR CARDIA 

PERTINENTE. QUANTO AO PERCENTUAL DE ACRÉSCIMO NO IPTU 

QUESTIONADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, INFORMOU QUE O MESMO FOI 

DE 5,85% EM RELAÇÃO AO ANO PASSADO. CONTINUANDO, O VEREADOR 

DR. CARDIA DISSE SE LEMBRAR DO PROJETO DO VEREADOR MILTINHO, 

MAS QUE AQUI FICA SEU DESAFIO PARA QUE O PREFEITO MUNICIPAL 

ENCAMINHE À CÂMARA MUNICIPAL A LEI DA “FICHA LIMPA” PARA OS 

SERVIDORES DE CARGOS COMISSIONADOS E EFETIVOS DA PREFEITURA. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES CUMPRIMENTOU A TODOS E 

COMENTOU QUE SUA POSTURA SOBRE A QUESTÃO DO IPTU JÁ FOI 

PASSADA EM SUA FALA, ENFATIZANDO QUE NEM TUDO QUE É LEGAL É 

MORAL E SALIENTANDO QUE O CONTRIBUINTE DEVE TER ALGUM 

BENEFÍCIO COM OS IMPOSTOS PAGOS. FABRÍCIO LEMBROU QUE O PDM - 

PLANO DIRETOR MUNICIPAL EM BREVE ESTARÁ NESTA CASA, E QUE HOJE 

O CIDADÃO SÓ CONSEGUE DESMEMBRAR UM LOTE COM 360M, 

QUESTIONANDO O PORQUÊ DE NÃO DAR AO CIDADÃO COM UM LOTE DE 

400M COM DUAS CASAS CONSTRUÍDAS, O DIREITO DE TER SUA ESCRITURA. 

RESSALTANDO QUE SE NÃO VIR DO EXECUTIVO ESSE BENEFÍCIO, ELE FARÁ 

ESSA EMENDA ESPERANDO PODER CONTAR COM O APOIO DOS COLEGAS 
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VEREADORES. APÓS, COMENTOU QUE FEZ REQUERIMENTO NO DIA 25 DE 

FEVEREIRO, REFERENTE A INCLUSÃO DOS RUAS LASTÊNIO CALMON E 

AVENIDA ALEGRE NO PERÍMETRO DO BAIRRO AVISO E ARAÇÁ, NAS ÁREA 

CONTEMPLADAS COM O DIREITO DE SAQUE DO FGTS. ENTRETANTO, EM 

RESPEITO AOS CIDADÃOS DAS ÁREAS CITADAS, VEM INFORMAR QUE 

ESSAS PESSOAS NÃO TERÃO O DIREITO AO BENEFÍCIO DE SAQUE DO FGTS, 

HAJA VISTA QUE APESAR DAS RUAS SEREM INCLUSAS LOGO QUE 

RECEBERAM SEU PEDIDO, NÃO HOUVE COMUNICAÇÃO AO VEREADOR NEM 

A POPULAÇÃO INTERESSADA, O QUE OCASIONOU A PERDA DO DIREITO. 

FABRÍCIO CLASSIFICOU TAL FATO COMO UMA INCOMPETÊNCIA 

INACEITÁVEL DA ADMINISTRAÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA 

PARABENIZOU AS COLOCAÇÕES DO VEREADOR FABRÍCIO, DIZENDO QUE 

TAMBÉM NÃO ENTENDEU PORQUE RUAS COMO ESSAS NÃO FORAM 

CONTEMPLADAS, HAJA VISTA, QUE OBSERVOU MUITAS RUAS DE 

“BACANAS”, EM QUE A ÁGUA PASSA NEM PERTO SENDO CONTEMPLADAS 

COM O BENEFÍCIO. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO CITOU QUE 

HOUVE AINDA PROBLEMAS COM A INFRAESTRUTURA NO ATENDIMENTO A 

POPULAÇÃO NA ÉPOCA, HAVENDO ABSURDOS COMO GRANDES FILAS, 

AUSÊNCIA DE BANHEIROS E VENDA DE SENHAS. FABRÍCIO ESCLARECEU 

QUE OS MORADORES DAS RUAS QUE CITOU PERDERAM SEUS BENEFÍCIOS, 

PORQUE NO DIA 24/03 ENCERROU-SE O PRAZO PARA REQUERIMENTO QUE 

FOI ESTIPULADO NO EDITAL DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL SEM 

POSSIBILIDADE DE HAVER PRORROGAÇÃO. APÓS, EXIBIU VÍDEO DE UMA 

VISITA QUE FEZ À RUA JOSÉ BONIFÁCIO, CRUZAMENTO COM RUA JOANA 

D’ARC, SALIENTANDO QUE A POPULAÇÃO LOCAL QUER UMA RESPOSTA 

QUANTO AOS ALAGAMENTOS, SOLICITANDO QUE SEJA FEITA UMA REDE 

PLUVIAL NO LOCAL DE FORMA URGENTE. O VEREADOR COMENTOU DE SUA 

FELICIDADE COM DESENROLAR DO PROJETO DE INSTALAÇÃO DA ANTENA 

DE TELEFONIA CELULAR EM SÃO RAFAEL, MAS AFIRMOU QUE NÃO 
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ESQUECEU QUE EXISTEM MUITOS OUTROS PROJETOS A SEREM INICIADOS, 

COMO OS DOS “CRAS”, DE ESCOLAS E DO DPJ. NO APARTE, O VEREADOR 

DR. CARDIA LEMBROU QUE O GOVERNADOR RENATO CASAGRANDE DISSE 

QUE EM BREVE TEREMOS A ORDEM DE SERVIÇO DA REGIÃO DE BREJO 

GRANDE. REGISTRANDO QUE O DEPUTADO ATAYDE ARMANI, TAMBÉM LHE 

MOSTROU UMA EMENDA PARLAMENTAR, SALIENTANDO A IMPORTÂNCIA DE 

MOSTRAR QUE OS DEPUTADOS ATAYDE, LUIS DURÃO E JOSÉ CARLOS TÊM 

TRABALHADO EM PROL DO MUNICÍPIO DE LINHARES. INSCRITO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL ARGUMENTOU QUE NÃO FICOU CONVENCIDO 

COM A SITUAÇÃO DO IPTU, DIZENDO QUE ENTENDE QUE 

RECADASTRAMENTO É UMA COISA, MAS OS VALORES ESTÃO SENDO MUITO 

MAJORADOS E MUITAS PESSOAS ESTÃO RECLAMANDO. RENATO AFIRMOU 

QUE ACREDITA QUE A SECRETARIA PODE OLHAR COM MUITO CARINHO 

POR CADA PESSOA E ACERTAR OS VALORES DE FORMA JUSTA. APÓS, 

COMENTOU QUE VISITOU A REGIÃO DE HUMAITÁ, BEM COMO O 

ASSENTAMENTO E O ACAMPAMENTO DOS SEM TERRA, ONDE OUVIU 

RECLAMAÇÕES, MAS TAMBÉM ELOGIOS À ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA QUE 

TEM ATENDIDO AS DEMANDAS. PEDINDO AO SECRETÁRIO DE 

AGRICULTURA QUE ATENDA AO PEDIDO DA COMUNIDADE QUE ENVIE OS 

TRATORES AQUELA REGIÃO, POIS COM O PERÍODO DE CHUVAS A 

NECESSIDADE AUMENTA, E OS TRATORES ESTÃO DEMORANDO A VOLTAR À 

REGIÃO. O VEREADOR COMENTOU QUE RECEBEU UM PEDIDO DE AJUDA DA 

SENHORA GERALDA QUE ESTÁ COM SUA MÃE INTERNADA E POR NÃO 

HAVER FRALDAS DISPONÍVEIS NO HOSPITAL, TANTO SUA MÃE COMO 

OUTRAS PACIENTES ESTÃO SUJAS, FAZENDO SUAS NECESSIDADES SEM O 

AUXÍLIO DAS FRALDAS GERIÁTRICAS. RENATO ENFATIZOU QUE ESSA 

SITUAÇÃO O DEIXA MUITO TRISTE, E QUE APESAR DE SABER QUE A 

SITUAÇÃO DA SAÚDE NÃO VAI BEM NÃO SÓ NO MUNICÍPIO DE LINHARES 

MAS EM TODO BRASIL, O LEGISLATIVO E O EXECUTIVO TEM QUE SE 
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EMPENHAREM E JUNTOS BUSCAR UMA SOLUÇÃO, PORQUE O POVO DE 

LINHARES NÃO PODE CONTINUAR DO JEITO QUE ESTÁ. APÓS COMENTOU 

ACERCA DE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO EXPEDIENTE, 

APRESENTANDO SLIDES DAS LOCALIDADES DE HUMAITÁ. DESTACANDO 

QUE É MUITO BOM O TRABALHO DA MÉDICA QUE ATENDE A REGIÃO, MAS 

QUE FALTAM REMÉDIOS. BEM COMO, PARABENIZANDO PELO TRABALHO 

DAS AGENTES COMUNITÁRIAS QUE ATENDEM TANTO O ASSENTAMENTO 

COMO A REGIÃO DE HUMAITÁ E PEDINDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 

INAUGURE URGENTEMENTE O POSTO DE SAÚDE NAQUELA REGIÃO, QUE 

INCLUSIVE JÁ ESTÁ MOBILIADO. RENATO SOLICITOU A SECRETÁRIA LUZIA, 

AO SECRETÁRIO DE SAÚDE E AO PREFEITO MUNICIPAL, QUE FAÇAM UM 

MUTIRÃO NO ACAMPAMENTO DE HUMAITÁ, ONDE MORAM 47 FAMÍLIAS QUE 

TANTO NECESSITAM DE ATENDIMENTO MÉDICO E DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. 

O VEREADOR PARABENIZOU A EQUIPE MÉDICA QUE ATENDE A REGIÃO, E 

INFORMOU QUE ESTÁ FAZENDO UM REQUERIMENTO AO “DER”, PARA QUE 

FAÇA A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NO LOCAL, HAJA 

VISTA A ALTA VELOCIDADE EM QUE OS VEÍCULOS TRAFEGAM NA VIA QUE 

MARGEIA A COMUNIDADE. NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA 

DECLAROU QUE EXISTEM QUATRO QUEBRA MOLAS, EM UM  TRECHO DE 

APENAS 200M, NA VIA PRÓXIMO A FAZENDA TRÊS MARIAS, SENDO QUE ALI 

PERTO NO TREVO, É NECESSÁRIO A INSTALAÇÃO URGENTE DE QUEBRA-

MOLAS, POR SER UM TRECHO EM QUE OS VEÍCULOS TRAFEGAM EM ALTA 

VELOCIDADE, APELANDO QUE O ÓRGÃO COMPETENTE ATENDA OS 

RECLAMES DA POPULAÇÃO NESSE SENTIDO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PEDIU AO VEREADOR RENATO QUE PROTOCOLE O PEDIDO DE 

QUEBRA-MOLAS O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, HAJA VISTA, QUE ATÉ O 

MOMENTO, O PEDIDO FEITO PELA CÂMARA PARA INSTALAÇÃO DE 

REDUTORES NA VIA QUE DÁ ACESSO A RIO BANANAL, ENTRE OS 

KILÔMETROS 12 E15 NÃO FOI ATENDIDO. INSCRITO, O VEREADOR 
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ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS E PARABENIZOU A TODOS OS 

JORNALISTAS PELA PASSAGEM DO SEU DIA. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU 

ACERCA DO MOVIMENTO SIMBÓLICO DE ABRAÇO AO HGL, NESSE DIA 

MUNDIAL DA SAÚDE. APÓS, PARABENIZOU A ASSOCIAÇÃO DO BAIRRO 

INTERLAGOS, PELO SEU PIONEIRISMO, INFORMANDO QUE ELE 

JUNTAMENTE COM OS OUTROS VEREADORES DO BAIRRO, TIVERAM HOJE O 

PRAZER DE ESTAR JUNTO COM O PREFEITO MUNICIPAL E SECRETÁRIOS NA 

APRESENTAÇÃO DE QUAIS SÃO AS DEMANDAS DO BAIRRO, BEM COMO OS 

PONTOS POSITIVOS E CRÍTICOS DA COMUNIDADE. DIZENDO ESTAR FELIZ 

AO VER UM BAIRRO HUMILDE ABRINDO SUAS PORTAS PARA O CDI – 

COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO DO BAIRRO INTERLAGOS, E 

RESPONDENDO UM QUESTIONÁRIO DE MAIS DE 30 PERGUNTAS, OCASIÃO 

EM QUE MAIS DE 8.500 PESSOAS FORAM ENTREVISTADAS, POSSIBILITANDO 

O DIAGNÓSTICO DAS DEMANDAS NO BAIRRO. ESTÉFANO PARABENIZOU 

TODOS OS COMPONENTES DA ASSOCIAÇÃO, QUE TANTO LUTAM PELA 

MELHORIA NA COMUNIDADE. NA SEQUÊNCIA, DECLAROU NA SEMANA 

PASSADA TEVE A OPORTUNIDADE ACOMPANHAR O DEPUTADO LUIZ DURÃO 

NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, ONDE VEZ VISITAS TAMBÉM AO DEPUTADO 

ATAYDE ARMANI E JOSÉ CARLOS ELIAS, OCASIÃO EM QUE DEIXOU CÓPIAS 

DOS CONVÊNIOS FIRMADOS ENTRE A PREFEITURA DE LINHARES COM O 

GOVERNO DO ESTADO. SALIENTANDO QUE O PAPEL DO VEREADOR E 

PROCURAR SABER O QUE ESTÁ ACONTECENDO COM AQUELES PROJETOS, 

POIS FICA COM MEDO DE SE PERDER ESSES CONVÊNIOS, DEIXANDO 

PREJUDICADA TODA POPULAÇÃO DE LINHARES. ENFATIZANDO QUE ESTÁ 

AGUARDANDO A RESPOSTA DO DEPUTADO, QUE SE COMPROMETEU DE 

DAR UM RETORNO PARA A QUESTÃO, E VER SE HÁ ALGUMA PENDÊNCIA DE 

DOCUMENTAÇÃO POR PARTE DO ESTADO OU DO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

AFIRMOU QUE NÃO IRÁ ATRÁS DE INFORMAÇÕES SEMPRE E BUSCAR 

TRANSPARÊNCIA, POIS FOI ASSIM QUE SE PROPÔS A FAZER A DIFERENÇA 
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EM SEU MANDATO COMO VEREADOR, E QUE TER O PRAZER DE FINDAR SEU 

MANDATO HONRANDO O QUE PROMETEU EM SUA CAMPANHA. NO APARTE, 

O VEREADOR DR. CARDIA REGISTROU QUE SABE DO GRANDE NÚMERO DE 

RELIGIOSOS QUE PARTICIPAM DO MOVIMENTO NO BAIRRO INTERLAGOS, 

MAS NADA DO QUE ESTA SENDO FEITO EM TERMOS DE MOVIMENTO 

NAQUELA COMUNIDADE TERIA ACONTECIDO SE NÃO FOSSE PELA AÇÃO DO 

PADRE MAURÍCIO. CARDIA DECLAROU QUE CRITICA SEMPRE A SITUAÇÃO 

DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, MAS HOJE QUER ELOGIAR A ATITUDE DO 

SECRETÁRIO DE SAÚDE, QUANDO NA OCASIÃO DA EXPLOSÃO DE UM 

BOTIJÃO DE GÁS NA ESCOLA “CABLOCO BERNARDO”, FOI PESSOALMENTE 

ATENDER OS FERIDOS E TRANSFERIU AS PESSOAS COM QUEIMADURAS 

GRAVES PARA VITÓRIA. CONTINUANDO O VEREADOR ESTÉFANO, LEMBROU 

QUE NO DIA 11/04, FINDAM OS TRINTA DIAS DE PRAZO QUE A COMISSÃO DE 

SAÚDE ESTABELECEU, E QUE FICOU FELIZ AO SABER QUE SERÃO 

PASSADOS ALGUNS ESCLARECIMENTOS PARA OS VEREADORES, 

ESPERANDO QUE O PRESIDENTE POSSA DAR PUBLICIDADE DOS 

ESCLARECIMENTOS AOS VEREADORES E A POPULAÇÃO DE LINHARES. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA AS COMISSÕES PERMANENTES 

DEVOLVERAM À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS Nº.246/2014, QUE É 

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI PROTOCOLADO SOB O Nº.064/2014; 

PROJETO DE LEI Nº.529/2014 E PROJETO DE LEI Nº.622/2014, TODOS COM 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.246/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.246/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 
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COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS DE 

LEIS Nº.529/2014 E Nº.622/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS Nº.529/2014 E Nº.622/2014, 

SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº.529/2014, O VEREADOR DR. CARDIA SE MANIFESTOU DIZENDO É 

FAVORÁVEL QUE A ESCOLA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA  RECEBA OS 

ALUNOS LINHARENSES, MAS TAMBÉM É FAVORÁVEL QUE SE CONSTRUA O 

MAIS RÁPIDO POSSÍVEL NO MUNICÍPIO DE LINHARES UMA ESCOLA TÉCNICA 

AGRÍCOLA, POIS NÃO PODE ADMITIR QUE OS ALUNOS DAQUI TENHAM QUE 

ESTUDAR EM OUTRO MUNICÍPIO EM ESCOLAS QUE RECEBEM RECURSOS 

DE NOSSA CIDADE. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº.529/2014, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SE MANIFESTOU 

DIZENDO QUE ESTEVE VISITANDO A ESCOLA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA NO 

ANO PASSADO, E DOS 163 ALUNOS 107 ERAM LINHARENSES E MORADORES 

DAS REGIÕES DE PEDROLÂNDIA, SÃO RAFAEL E TERRA ALTA, 

ENFATIZANDO QUE ISSO FAZ JUS AO PEDIDO QUE LINHARES POSSA REVER 

A QUESTÃO E COM URGÊNCIA CONSTRUIR A NOSSA PRÓPRIA ESCOLA 

AGRÍCOLA. RESSALTANDO AINDA QUE OS ALUNOS CORREM RISCOS AO SE 

DESLOCAREM DO MUNICÍPIO ATÉ MARILÂNDIA POR ESTAS ESTRADAS 

PERIGOSAS. POR FIM, APELOU QUE O EXECUTIVO SANCIONE A LEI E 

REPASSE O RECURSO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL A ESCOLA, POIS AQUELA 

INSTITUIÇÃO ESTÁ PRECISANDO, MESMO PORQUE, PELO SERVIÇO QUE É 

PRESTADO, OBSERVA QUE O VALOR ESTÁ DEFASADO. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº.622/2014, O VEREADOR DR. CARDIA SE 

MANIFESTOU SOLICITANDO QUE FOSSE FEITA A LEITURA DE TODO 

PROJETO, POR ACHAR IMPORTANTE SE DEMONSTRAR O QUE ESTÁ SENDO 
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APROVADO, O QUE FOI DE PRONTO FEITO PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE. APÓS, A LEITURA DO REFERIDO PROJETO O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO A 

PRORROGAÇÃO DA PRESENTE SESSÃO, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL.  EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº.622/2014 O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SE 

MANIFESTOU DIZENDO-SE PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO EM QUE VIU A 

PUBLICAÇÃO DE UM PROCESSO EM ANDAMENTO NA PREFEITURA, ONDE SE 

ESTAVA ALUGANDO NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA 2 (DOIS) QUITINETES 

PELO VALOR DE R$ 1800,00 (MIL E OITOCENTOS REAIS) CADA UM. 

CONSIDERANDO QUE TEM CONHECIMENTO DE QUE NO CENTRO DA CIDADE 

ALUGA-SE QUITINETES POR R$ 600,00 (SEISCENTOS REAIS), SUA 

PREOCUPAÇÃO É NO SENTIDO DO GASTO INDEVIDO DO DINHEIRO PÚBLICO. 

DECLARANDO QUE SOLICITARÁ A CÓPIA DOS PROCESSOS PARA MELHOR 

ANÁLISE. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº.622/2014 O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE A PREOCUPAÇÃO DO VEREADOR 

AMANTINO É ALTAMENTE PERTINENTE E QUE É TOALMENTE FAVORÁVEL 

QUE SE FAÇA TUDO PELOS MÉDICOS QUE SERÃO RECEBIDOS, MAS 

AFIRMOU QUE TODO MÊS QUER VER A PRESTAÇÃO DE CONTAS COM OS 

RECIBOS DE TODAS AS DESPESAS QUE A PREFEITURA ESTÁ GASTANDO 

COM OS MÉDICOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

SOLICITOU A CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GESTÃO 

PATRIMONIAL, SENHOR NIVALDO MARCHETE, PARA ESCLARECER AS 

DENÚNCIAS FEITAS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DE TER 

VISTO PROCESSOS NA PREFEITURA MUNICIPAL PARA ALUGUEL DE 2 (DOIS) 

QUITINETES NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, PELO VALOR DE R$ 1800,00 (MIL 

E OITOCENTOS REAIS) CADA UM, PARA ATENDER A DEMANDA DO “PROJETO 

MAIS MÉDICOS” NO MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE O SECRETÁRIO 

PODERA RESPONDER SE SÃO VERDADES OU NÃO TAIS DENÚNCIAS E QUAL 
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FOI O CRITÉRIO UTILIZADO PARA FAZER O CONTRATO.  O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO A CONVOCAÇÃO DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GESTÃO PATRIMONIAL, FEITA PELO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, SENDO O OBJETO DA CONVOCAÇÃO EXCLUSIVAMENTE O 

ESCLARECIMENTO DAS DENÚNCIAS FEITAS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA DE TER VISTO PROCESSOS NA PREFEITURA MUNICIPAL 

PARA ALUGUEL DE 2 (DOIS) QUITINETES NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, 

PELO VALOR DE R$ 1800,00 (MIL E OITOCENTOS REAIS) CADA UM, PARA 

ATENDER A DEMANDA DO “PROJETO MAIS MÉDICOS” NO MUNICÍPIO, SENDO 

APROVADA A CONVOCAÇÃO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA CONVOCOU OS 

VEREADORES PARA QUE POSSAM CONHECER AS “MANSÕES” A QUE SE 

REFEREM OS ALUGUÉIS PARA O PROJETO MAIS MÉDICOS. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA COMUNICOU COM PESAR QUE 

INFELIZMENTE FALECEU HOJE O FILHO DO DR. WESLEY LOUREIRO DA 

CUNHA, PROCURADOR DA CÂMARA MUNICIPAL DE SOORETAMA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PROPÔS E COLOCOU EM APRECIAÇÃO 

MOÇÃO DE PESAR EM NOME DE TODOS OS VEREADORES À FAMÍLIA 

ENLUTADA DO SENHOR WESLEY LOUREIRO DA CUNHA, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 8 

DE ABRIL, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 
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ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA OITO DE ABRIL DE DOIS MIL E 

QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL 

COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO 

DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

07/04/2014, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 
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VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 8/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.799/2014 – SOLICITA A LIMPEZA DAS RUAS, INCLUINDO CAPINA E TROCA 

DE BUEIROS NO “RESIDENCIAL FONTE GRANDE”, NO BAIRRO MOVELAR. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 8/4/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.801/2014 – SOLICITANDO O 

DESLOCAMENTO DO POSTE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA Nº.2334, LOCALIZADO 

NA RUA GOVERNADOR BERNARDINO MONTEIRO, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADO DE 8/4/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.802/2014 – PEDE A SUBSTITUIÇÃO DE 

UM POSTE LOCALIZADO NA AVENIDA PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, EM 

FRETE A “SELEME OFICINA”. CITANDO QUE O MENCIONADO POSTE 

ENCONTRA-SE DANIFICADO E QUASE CAINDO, EXPONDO A RISCO PESSOAS 

A VEÍCULOS QUE POR ALI TRANSITAM. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 8/4/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.803/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA 

PRESIDENTE CAFÉ FILHO, NAS PROXIMIDADES DA CASA DE Nº.09, NO 

BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº.804/2014 – PEDE PROVIDÊNCIAS 

OBJETIVANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA MANOEL DE SOUZA, EM 

FRENTE A CASA DE Nº.03, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO QUE 

SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE OS GUARDA MUNICIPAL, RESSALTANDO 

QUE ESTÁ FAZENDO UMA INVESTIGAÇÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA CONVIDOU A TODOS OS 

VEREADORES, IMPRENSA E A POPULAÇÃO PARA PARTICIPAREM DA 
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REUNIÃO COM A POPULAÇÃO DE BEBEDOURO NA QUAL SERÁ DISCUTIDA E 

VOTADA A MELHOR OPÇÃO DE CALÇAMENTO DA RUA BENEVENUTO 

ZORZANELLI. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, PARABENIZOU A POPULAÇÃO DE BEBEDOURO POR MAIS UMA 

CONQUISTA, E DECLAROU SUA TRISTEZA DIZENDO QUE PARTE DA AVENIDA 

CONCEIÇÃO DA BARRA FOI INTERDITADA HOJE POR MORADORES QUE 

ESTÃO INSATISFEITOS COM O DESCASO DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. 

SALIENTANDO QUE HÁ UM ANO E TRÊS MESES VEM BATALHANDO POR 

MELHORIAS NAQUELA VIA, MAS NINGUÉM TOMA PROVIDÊNCIAS, E 

DECLARANDO QUE FICARIA MUITO FELIZ SE CHEGASSE A ESTA CASA DE 

LEIS UM PROJETO PARA CONTEMPLAR AQUELA VIA. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DECLAROU SER PERTINENTE A 

PREOCUPAÇÃO DO VEREADOR FABRÍCIO, E AFIRMOU QUE COMO EXISTEM 

DOIS PROJETOS A SEREM ESCOLHIDOS EM BEBEDOURO, FICARÁ DE OLHO 

PARA TRAZER PARA A AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA O PROJETO QUE 

SOBRAR. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 14 DE ABRIL, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATORZE DE ABRIL 

DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 08/04/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADOS DE 10/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.811/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE UM POSTE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA MONTE BELO Nº.444, 
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ESQUINA COM A RUA PINHEIRO, ATRÁS DA EMPRESA PROTEINORTE. 

PROTOCOLO Nº.812/2014 - SOLICITA REPAROS DO CALÇAMENTO NO 

CRUZAMENTO DA RUA SANTA TEREZA COM A AVENIDA LUIZ CANDIDO 

DURÃO, EM FRENTE O “RICK’S LANCHES” NO PARQUE RESIDENCIAL 

EXPOSIÇÃO. PROTOCOLO Nº.813/2014 – SOLICITA A CONTRATAÇÃO DE UM 

SERVIDOR DESTINADO A FAZER A LIMPEZA E MANUTENÇÃO DO CAMPO DE 

FUTEBOL DA LOCALIDADE DE CÓRREGO DR. JONES. PROTOCOLO 

Nº.814/2014 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DO COMPO DE FUTEBOL DA 

COMUNIDADE DE JAPIRA. PROTOCOLO Nº.815/2014, SOLICITA QUE SEJA 

RETOMADO O ATENDIMENTO NO PONTO DE APOIO DO PSF DE TRÊS 

MARIAS, BEM COMO, SEJA EFETIVADA A CONTRATAÇÃO DE MÉDICOS 

ESPECIALISTAS EM CLÍNICA GERAL E GINECOLOGIA PARA ATENDER 

NAQUELE POSTO. PROTOCOLO Nº.816/2014 – SOLICITANDO A REALIZAÇÃO 

DE UM MUTIRÃO ODONTOLÓGICO NO DISTRITO DE BAGUEIRA. PROTOCOLO 

Nº.817/2014 – SOLICITA A DISPONIBILIZAÇÃO DE UM SERVIDOR, 

OBJETIVANDO A REABERTURA DA BIBLIOTECA PÚBLICA DA VILA DE 

REGÊNCIA. PROTOCOLO Nº.818/2014 – PEDE A MANUTENÇÃO DA RUA 

GILSON CARDOSO ZOCATELLI, NAS PROXIMIDADES DA QUADRA 61, NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº.819/2014 – SOLICITA A REVITALIZAÇÃO, 

ELABORAÇÃO DE PROJETO PAISAGÍSTICO E INSTALAÇÃO DE APARELHOS 

DE GINÁSTICA NA PRAÇA DO BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº.820/2014 – 

SOLICITANDO DE IMEDIATO O CASCALHAMENTO DA AVENIDA JOSÉ 

RODRIGUES DA VITÓRIA, MAIS PRECISAMENTE NO BECO PRÓXIMO À LINHA 

VERDE NO BAIRRO INTERLAGOS, COMO MEDIDA PALIATIVA ATE A 

PAVIMENTAÇÃO DEFINITIVA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 11/4/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.821/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA SÃO 

PAULO, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.624, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO 



 244 

Nº.822/2014 - SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM JARDINS E 

BRINQUEDOS INFANTIS, NA ÁREA LOCALIZADA NA RUA DR. NELSON DARBY 

DE ASSIS,  ENTRE O RESIDENCIAL JOCAFE E O BAIRRO SANTA CRUZ. 

PROTOCOLO Nº.823/2014 – SOLICITANDO PODA DAS ÁRVORES EXISTENTES 

AO LONGO DA RUA DR. NELSON DARBY DE ASSIS, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

PROTOCOLO Nº.824/2014 – SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

AVENIDA AUGUSTO DE CARVALHO, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO COM A 

AVENIDA AUGUSTO CALMON, NO CENTRO DA CIDADE. PROTOCOLO 

Nº.825/2014 – PEDE A REALIZAÇÃO DE REFORMAS E MELHORIAS NA PRAÇA 

DO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.826/2014 – SOLICITANDO A REALIZAÇÃO 

DE OBRA DE AMPLIAÇÃO DO MURO DO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº.827/2014 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DA AREIA DA 

QUADRA EXISTENTE NA PRAÇA DO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 828/2014 

– SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE REFORMA E MELHORIA NA QUADRA DE 

AREIA EXISTENTE NA PRA DO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.829/2014 – 

SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS DE COLORAÇÃO AMARELA 

POR LÂMPADAS DE COLORAÇÃO METÁLICA NAS LUMINÁRIAS EXISTENTES 

NA PRAÇA DO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 11/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.849/2014 – SOLICITA REVITALIZAÇÃO E INSTALAÇÃO DE UMA ACADEMIA 

POPULAR NA PRAÇA DO BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO. 

PROTOCOLO Nº.850/2014 – SOLICITA A REVITALIZAÇÃO E INSTALAÇÃO DE 

UMA ACADEMIA POPULAR, NA PRAÇA DO BAIRRO JUPARANÃ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

11/04/2014,  PROTOCOLADO SOB O Nº.859/2014 – INFORMA E ALERTA AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE DURANTE ESTA SEMANA SEU 

GABINETE REM RECEBIDO VÁRIAS LIGAÇÕES TELEFÔNICAS COM “TOM 

AMEAÇADOR” À SUA PESSOA. CONSOANTE A CONDIÇÃO DE PARLAMENTAR, 
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SOLICITA AO ILUSTRE PRESIDENTE DESTE LEGISLATIVO QUE MEDIDAS 

PERTINENTES SEJAM TRATADAS DA FORMA QUE O CASO REQUER. POIS, 

ISSO TEM TEMORIZADO MINHA ASSESSORIA DE GABINETE, A QUAL, JÁ 

LEVOU AO CONHECIMENTO DE MEUS FAMILIARES ESSA INCONSTÂNCIA. O 

QUE POR CERTO, MUITO TEM PREJUDICADO NO DESENVOLVIMENTO E 

ATUAÇÃO DE CADA UM EM PROL DA PROMOÇÃO DE SEUS TRABALHOS 

FRENTE A ESTE PODER. E SOBREMANEIRA, NOS DEIXANDO INSEGURO AO 

NOSSO MISTER. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

RENATO RANGEL, DATADOS DE 14/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.861/2014 – SOLICITA 

REPARO NO CALÇAMENTO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA LUIZ CANDIDO 

DURÃO COMA A RUA SANTA TEREZA, ESQUINA DO “RICK LANCHES, NO 

BAIRRO BNH. PROTOCOLO Nº.862/2014 – SOLICITA QUE SEJAM INSTALADOS 

DOIS ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS NA AVENIDA PRINCIPAL DE ACESSO 

AO BAIRRO SANTA CRUZ, PRÓXIMO A “CIMOL MÓVEIS”. PROTOCOLO 

Nº.863/2014 – SOLICITA A RETIRADA DE UM MONTE DE AREIA LOCALIZADO 

PRÓXIMO AO “CIMOL” E AO “COMERCIAL CEZANA”, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADO DE 14/4/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.864/2014 – SOLICITANDO OFICIAR AO 

SAAE DE LINHARES QUE DISPONIBILIZE SISTEMA DE ÁGUA ENCANADA NO 

CEMITÉRIO DO DISTRITO DE BAIXO QUARTEL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 

14/4/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.880/2014 – SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA 

JOAQUIM CALMON COM A RUA FABRÍCIO BARBOSA GONÇALVES NO BAIRRO 

SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº.881/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS EM 

RELAÇÃO AO PROBLEMA DE ESGOTO A CÉU ABERTO LOCALIZADO NA RUA 

JOAQUIM CALMON COM A RUA FABRÍCIO BARBOSA GONÇALVES, NO 
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BAIRRO SANTA CRUZ. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADO DE 14/4/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.885/2014 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTO DA RUA JOSÉ CANDIDO DURÃO, EM FRENTE A 

IGREJA BATISTA NOVA ALIANÇA, NO BAIRRO TRÊS BARRAS, BEM COMO, NA 

AVENIDA VITÓRIA, EM FRENTE AO Nº.2.030, NO BAIRRO COLINA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 14/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.887/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE 

PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR OLÍCIO MARÇAL. PROTOCOLO 

Nº.888/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA 

GOVERNADOR BERNARDINO MONTEIRO, MAIS PRECISAMENTE PRÓXIMO AO 

IMÓVEL DE Nº.168, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº.889/2014 – 

SOLICITANDO LIMPEZA E REFORMAS NECESSÁRIAS NA ELEVATÓRIA DO 

SAAE, LOCALIZADA NA AVENIDA PARANÁ, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO 

Nº.890/2014 – SOLICITANDO A LIGAÇÃO DE DUTOS DE ESGOTO DO NA REDE 

DE ESGOTO EXISTENTE NA AVENIDA PARANÁ, NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 14/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

896/2014 – SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO COM A MAIOR 

BREVIDADE POSSÍVEL AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: CÓPIA INTEGRAL DO 

PROCESSO DE Nº.022371/2012, QUE VERSA SOBRE A PROPOSTA DE 

PERMUTA APRESENTADA PELA MITRA DIOCESANA À PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, BEM COMO, ENVIE INFORMAÇÕES SOBRE O 

ANDAMENTO DO RESPECTIVO PROCESSO. OFÍCIOS APRESENTADOS PELO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.032/2014 – 

SOLICITA REPAROS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA CATETE, QUADRA 7, 
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EM FRENTE A CASA 9, NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. OFÍCIO 

Nº.033/2014 – SOLICITA O ASFALTAMENTO DA AVENIDA PRINCIPAL QUE LIGA 

O BAIRRO JARDIM LAGUNA A BR-101. OFÍCIO Nº.155/2014 – GAPRE, DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº.858/2014 – 

SOLICITA USO DA TRIBUNA LIVRE. PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº.857/2014 – 

“QUE DISPÕE SOBRE A COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO ESPECIAL, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU 

O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECER 

DEVIDO. NA SEQUÊNCIA, COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR 

SOLICITADA PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, AOS FAMILIARES DO SR. 

OLÍCIO MARÇAL, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. APÓS, CONVIDOU 

O DEPUTADO FEDERAL E PRESIDENTE REGIONAL DO PSDB SENHOR CÉSAR 

COLNAGO PARA FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O 

DEPUTADO CÉSAR, CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES, E DENTRE 

OUTROS ASSUNTOS ABORDOU A QUESTÃO DA SAÚDE, DECLARANDO A 

PRINCIPAL QUEIXA DA POPULAÇÃO BRASILEIRA ATUALMENTE É 

REFERENTE AO SETOR DE SAÚDE. O DEPUTADO MENCIONOU QUE O 

MUNICÍPIO DE LINHARES DEVE SER ÚNICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

A MANTER UM HOSPITAL COM RECURSOS DO MUNICÍPIO, O QUE POR 

CERTO CARREGA MUITO O ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, QUE MUITAS VEZES 

DEIXA DE PRESTAR A ASSISTÊNCIA BÁSICA NAS UNIDADES DE SAÚDE, NOS 

PROGRAMAS DE SAÚDE DA FAMÍLIA OU FAZER SANEAMENTO BÁSICO, ISSO 

TUDO PARA CUIDAR DE UM HOSPITAL DE MÉDIA OU ALTA COMPLEXIDADE, 

RESSALTANDO QUE PARA ISSO OCORRER SATISFATORIAMENTE O 

MUNICÍPIO DEVE TER UMA RECEITA MUITO ALTA. RESSALTANDO, QUE A 

SITUAÇÃO CRÍTICA DA SAÚDE NO BRASIL, SE DEVE EM MUITO, AO 

GOVERNO FEDERAL QUE A PARTIR DA CONSTITUIÇÃO DE 1988 DEIXOU DE 

FINANCIAR TOTALMENTE A SAÚDE, DEIXANDO UMA CARGA MUITO GRANDE 

PARA OS MUNICÍPIOS E OS ESTADOS BRASILEIROS. APÓS, DECLAROU QUE 
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UMA DE SUAS EMENDAS IRÁ CONTEMPLAR O SETOR DE SEGURANÇA, POR 

MEIO DA QUAL SERÁ ENTREGUE UM VEÍCULO DE TRAÇÃO 4X4 PARA A 

GUARDA MUNICIPAL, SALIENTANDO QUE A EMENDA JÁ ESTÁ EM ANÁLISE E 

ESPERA QUE ATÉ JUNHO A MESMA ESTEJA EMPENHADA. POR FIM, 

AGRADECEU A TODOS OS PRESENTES, E SE COLOCOU A DISPOSIÇÃO DOS 

VEREADORES DA CASA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARABENIZOU 

O DEPUTADO, E AGRADECEU EM NOME DO MUNICÍPIO DE LINHARES PELA 

EMENDA APRESENTADA, DIZENDO SER SABEDOR DA CAPACIDADE DO 

DEPUTADO FEDERAL CÉSAR COLNAGO QUE FOI ELEITO PELA “REVISTA 

VEJA” COMO UM DOS TRINTA MAIS ATUANTES NO BRASIL. APÓS, MEDIANTE 

O PEDIDO DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE FEZ A LEITURA NA ÍNTEGRA DO REQUERIMENTO APRESENTADO NO 

EXPEDIENTE PELO VEREADOR DR. CARDIA PROTOCOLADO SOB O 

Nº.859/2014, SENDO ENCAMINHADO O REQUERIMENTO À PROCURADORIA 

PARA SER DIRIGIDO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES. EM SEGUIDA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE SAÚDE, RESSALTANDO QUE O MESMO ATENDEU PRONTAMENTE À 

CÂMARA MUNICIPAL, PROTOCOLANDO NO DIA 11/04/2014, DATA DO 

VENCIMENTO DO RELATÓRIO DA COMISSÃO ESPECIAL DE SAÚDE, O 

PEDIDO PARA UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE DA CÂMARA MUNICIPAL VISANDO 

TRAZER ESCLARECIMENTOS AO LEGISLATIVO MUNICIPAL. ATO CONTÍNUO, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ATENDENDO AO OFÍCIO DA 

PREFEITURA MUNICIPAL Nº.155/2014, CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE SAÚDE SENHOR EDILSON SOUZA ROCHA A FAZER USO DA PALAVRA. 

USANDO A PALAVRA O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE CONGRATULOU-

SE COM TODOS E SE MANIFESTOU DIZENDO: “ O ASSUNTO É A RESPOSTA 

AO OFÍCIO GABINETE DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES Nº.192013. EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE, EM ATENÇÃO AO 

RELATÓRIO Nº.01/2014 DA COMISSÃO PARLAMENTAR TEMPORÁRIA 



 249 

ESPECIAL, INSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO Nº.01/2013 DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES, EM QUE FORAM LEVANTADAS VÁRIOS FATOS RELATIVOS A 

AVALIAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DOS SERVIÇOS PRESTADOS À SAÚDE 

PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, PASSAMOS A ESCLARECER. O 

DIREITO A SAÚDE É INDISCUTÍVEL, ESTÁ ASSEGURADO POR NOSSA CARTA 

MAIOR, ASSIM CABE AO ESTADO MANTER O ATENDIMENTO DE BOA 

QUALIDADE A TODOS INDISTINTAMENTE, CONFORME NOS É ASSEGURADO 

PELA CONSTITUIÇÃO FEDERAL. O ART. 196 DIZ QUE A SAÚDE É UM DIREITO 

DE TODOS E UM DEVER DO ESTADO, GARANTIDO MEDIANTE POLÍTICAS 

SOCIAIS ECONÔMICAS QUE VISAM A REDUÇÃO DO RISCO DA DOENÇA E DE 

OUTROS AGRAVOS, E, DO ACESSO UNIVERSAL E IGUALITÁRIO AS AÇÕES DE 

SERVIÇOS PARA PROMOÇÃO, PROTEÇÃO E RECUPERAÇÃO. TODO 

ATENDIMENTO PRESTADO DIRETAMENTE PELO MUNICÍPIO, ENQUANTO CO-

RESPONSÁVEL PELA SAÚDE DEVE ATENDER SATISFATORIAMENTE BEM AS 

NECESSIDADES DE CADA CIDADÃO. ESTE É O OBJETIVO PRIMORDIAL QUE 

VEM BUSCANDO ESSA ADMINISTRAÇÃO, EMBORA AS DIFICULDADES 

ENFRENTADAS NÃO SEJAM PRIVILÉGIOS APENAS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, MAS DO PAIS DE MODO EM GERAL. OPORTUNO, PASSAMOS A 

CONTRAPOR PONTO A PONTO O RELATÓRIO APRESENTADO PELA 

COMISSÃO PARLAMENTAR TEMPORÁRIA ESPECIAL, DEMONSTRANDO QUE 

FATOS NARRADOS FORAM SANADOS, OU NÃO CORRESPONDEM COM A 

REALIDADE. 1º. DO HGL, O RELATÓRIO INICIA NARRANDO AS CONDIÇÕES 

ESTRUTURAIS DO HOSPITAL E APONTANDO POSSÍVEIS FALHAS DE 

ACOMODAÇÃO, INSUFICIÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS E AUSÊNCIA  DE 

MEDICAMENTOS. QUANTO AS ACOMODAÇÕES É DE CONHECIMENTO DE 

TODOS DA SOCIEDADE DE LINHARES QUE O HGL ATENDE NÃO APENAS AO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, COMO TAMBÉM OUTROS MUNICÍPIOS VIZINHOS E 

ATÉ MESMO OUTRO ESTADO. DESTA FORMA, A DEMANDA DE PACIENTE É 

BEM MAIOR QUE OS LEITOS DISPONÍVEIS. NO QUE CONCERNE A 
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INSUFICIÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS, ISTO É PROBLEMA ENFRENTADO 

HÁ VÁRIOS ANOS, SENDO QUE O SETORES DE HIGIENIZAÇÃO E 

LAVANDERIA SÃO OS MAIS CARENTES, VALE RESSALTAR, QUE O MUNICÍPIO 

FEZ UM PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA SUPRIR AS 

NECESSIDADES PRINCIPALMENTE DE ORDEM TÉCNICA. DE FATO, 

IDENTIFICAMOS AS NECESSIDADES DE ALGUNS INSTRUMENTOS, 

UTENSÍLIOS E MAQUINÁRIOS HOSPITALARES QUE SE ENCONTRAM EM 

PROCESSO DE AQUISIÇÃO. NO QUE SE REFERE A FALTA DE 

MEDICAMENTOS, ENFRENTAMOS DIFICULDADES SIM, QUANTO AO 

ABASTECIMENTO EVIDENCIADO PELO ATRASO NA ENTREGA DE 

DETERMINADOS MEDICAMENTOS NO FINAL DO ANO PASSADO, FALHA ESSA 

DAS INDÚSTRIAS FARMACÊUTICAS. NO ENTANTO, NENHUM PACIENTE 

DEIXOU DE SER ATENDIDO, SENDO TODOS ATENDIDOS, MEDICADOS E 

TENDO SEUS PROBLEMAS SANADOS. DA USL-3, UNIDADE DE SAÚDE DE 

LINHARES. EM RELAÇÃO A UNIDADE DE SAÚDE DE LINHARES, SEGUNDO O 

RELATÓRIO FORAM ENCONTRADAS FALHAS NA QUESTÃO ESTRUTURAL, 

QUAIS SEJAM: DESRESPEITO A LEI DE ACESSIBILIDADE, (LEI Nº.10.068/2000); 

EXCESSIVO CALOR NO ESPAÇO INTERNO; ESCADA EM MÁ CONSERVAÇÃO E 

CONSULTÓRIOS PRECÁRIOS. NO PONTO CABE ESCLARECER QUE O IMÓVEL 

ONDE A UNIDADE ESTÁ SITUADA FOI ALUGADO PELO MUNICÍPIO HÁ 12 

ANOS. O QUE EM PRINCÍPIO ERA ESPAÇO PROVISÓRIO COM PRAZO DE 

FUNCIONAMENTO DE SEIS MESES, POR FALTA DE LOCAL MAIS 

APROPRIADO VEM SE ESTENDENDO ATÉ A PRESENTE DATA. DE FATO, O 

ATUAL IMÓVEL NECESSITA DE ANÁLISES TÉCNICAS DE ARQUITETURA E 

ENGENHARIA CIVIL PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DE REGULARIZAÇÃO 

A CERCA DA LEI DE ACESSIBILIDADE. NO ENTANTO, INSTA ESCLARECER 

QUE DIANTE DA DEMANDA DE PACIENTES PORTADORES DE ALGUM TIPO DE 

DEFICIÊNCIA, OS PROFISSIONAIS DE SAÚDE ENVOLVIDOS, ATENDENTES, 

MÉDICOS E PROFISSIONAIS DE ENFERMAGEM SE DESLOCAM PARA 
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REALIZAR O ATENDIMENTO NAS ÁREAS TÉRREAS, NÃO TRAZENDO 

PREJUÍZO OU ALGUM TIPO DE CONSTRANGIMENTO AOS PACIENTES. NO 

QUE TANGE A SITUAÇÃO CLIMÁTICA DA UNIDADE, DIVERSAS SALAS DE 

CONSULTÓRIO NÃO POSSUEM JANELAS, PARA AMENIZAR O CALOR NAS 

ÁREAS DE CIRCULAÇÃO COMUNS, COMO CORREDORES, ARQUIVOS E 

RECEPÇÃO, FORAM ESPALHADOS VENTILADORES DE TETO. NOS 

CONSULTÓRIOS DOS MÉDICOS, PSICÓLOGOS E NA SECRETARIA FORAM 

INSTALADOS APARELHOS DE AR REFRIGERADO. CONFORME DESCRITO 

ANTERIORMENTE, QUALQUER ADEQUAÇÃO SEJA DE ORDEM ESTRUTURAL 

OU NÃO, DEPENDE ACIMA DE TUDO DA SEGURANÇA, ESPECIALMENTE 

CONSIDERANDO A SOBRECARGA DA REDE ELÉTRICA QUE NÃO SUPORTA A 

VOLTAGEM NECESSÁRIA PARA RESOLVER OS PROBLEMAS DE 

ACLIMATAÇÃO DO PRÉDIO. REGISTRE-SE QUE HÁ PROPOSTA DA 

CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE DA USL-3 PELO GOVERNO DO ESTADO, OBRA 

ESTA QUE ESTAVA PREVISTA PARA O INÍCIO DE 2014 E SERIA LOCALIZADA 

AO LADO DA “ZOONOSE” DO BAIRRO TRÊS BARRAS. ASSIM, SUGERIMOS 

AOS NOBRES VEREADORES O ACOMPANHAMENTO E FISCALIZAÇÃO DOS 

PROCESSOS PERTINENTES AO DESENVOLVIMENTO DESSA OBRA. OUTRO 

PONTO REFERENTE A USL-3, COMO EQUIPAMENTO DE “RAIO X”, APARELHO 

OFTALMOLÓGICO E HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO, ESCLARECE: QUANTO 

AO APARELHO DE “RAIO X”. FOI REALIZADA A COMPRA DO MAQUINÁRIO E 

ESTAMOS NO AGUARDO DE SUA ENTREGA PARA DESTINAÇÃO DO SEU USO, 

SENDO INSTADO FUTURAMENTE NA USL-3. REFERENTE AOS SERVIÇOS 

OFTALMOLÓGICOS, O MUNICÍPIO DISPONIBILIZA AGENDAMENTO COM TRÊS 

OFTALMOLOGISTAS ATRAVÉS DA CENTRAL DE REGULAÇÃO. COM RELAÇÃO 

AOS PRONTUÁRIOS MÉDICOS, O MUNICÍPIO ESTÁ IMPLEMENTANDO 

MEDIDAS VISANDO À DIGITALIZAÇÃO E A INFORMATIZAÇÃO, COM O 

OBJETIVO DE INTEGRALIZAÇÃO DE TODAS AS INFORMAÇÕES. QUANTO AO 

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO, ESCLARECEMOS QUE OS INTERVALO DE 
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7:30H E 11:30H, E, 13:30H E 15:30H, SE REFEREM AO ATENDIMENTO ABERTO 

AO PÚBLICO, TODAVIA, O FUNCIONAMENTO INTERNO SE ESTENDE ATÉ AS 

17H. NOTE-SE QUE A ADMINISTRAÇÃO NÃO TEM MEDIDO ESFORÇOS PARA 

MELHORAR AS QUESTÕES REFERENTES A REGULAÇÃO, LEMBRANDO QUE 

TODOS OS MUNICÍPIOS AINDA PASSAM POR ADEQUAÇÕES, QUANTO AS 

NORMATIVAS DO PROCESSO DE REGULAÇÃO. DAS UNIDADES DE SAÚDE E 

DA CENTRAL DE REGULAÇÃO. INICIALMENTE CUMPRE ESCLARECER QUE O 

PROCESSO DE REGULAÇÃO DE CONSULTAS ESPECIALIZADAS, EXAMES EM 

IMAGENS DE DIAGNÓSTICOS, FORAM DESCENTRALIZADOS PARA AS 

UNIDADES DE SAÚDE APÓS OPERACIONALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DOS 

COORDENADORES ADMINISTRATIVOS DAS UNIDADES. AS UNIDADES DE 

SAÚDES DOS BAIRROS SÃO RECONHECIDAS PELO MINISTÉRIO DA SAÚDE 

COMO PORTA DE ENTRADA DO CIDADÃO PARA O SERVIÇO DE SAÚDE, POR 

ISSO PARTICIPA DO PROCESSO DE REGULAÇÃO. RESSALTAMOS QUE CADA 

UNIDADE DE SAÚDE POR MEIO DE SEUS COORDENADORES 

ADMINISTRATIVOS ONDE O PACIENTE REALIZOU O PRIMEIRO 

ATENDIMENTO, VERIFICA O CORRETO PREENCHIMENTO DA REQUISIÇÃO. É 

ATRAVÉS DESSA SOLICITAÇÃO QUE O COORDENADOR DA REGULAÇÃO, 

VERIFICARÁ A NECESSIDADE DA URGÊNCIA OU EMERGÊNCIA DE SE FAZER 

O EXAME, O QUE POR VEZES NÃO É PREENCHIDO CORRETAMENTE PELO 

MÉDICO, SENDO DIFÍCIL “REGULAR” DESSE JEITO. LOGO QUE A CENTRAL 

DE REGULAÇÃO DISPONIBILIZA O AGENDAMENTO DAS UNIDADES, CABE AO 

COORDENADOR ADMINISTRATIVO DA UNIDADE DE SAÚDE REALIZAR 

CONTATO COM OS PACIENTES E INFORMÁ-LOS QUANTO À DATA E O LOCAL 

DA CONSULTA OU EXAME. FRISA-SE, QUE NÃO É A UNIDADE DE SAÚDE 

RESPONSÁVEL PELA REGULAÇÃO DE VAGAS, E SIM A CENTRAL DE 

REGULAÇÃO. NA OPORTUNIDADE, INFORMAMOS QUE OS PROBLEMAS DAS 

UNIDADES DE SAÚDE, SÃO ACOMPANHADOS PELA GESTÃO DO 

DEPARTAMENTO DE ATENÇÃO BÁSICA E SAÚDE E ESTRATÉGIA DA SAÚDE 
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DA FAMÍLIA. SENDO QUE AS ORIENTAÇÕES, BEM COMO OS TREINAMENTOS 

REALIZADOS NO LOCAL, ATRAVÉS DE VISITAS TÉCNICAS PERIÓDICAS 

ABRANGENDO TODOS OS SERVIDORES ENVOLVIDOS NO PROCESSO. 

ASSIM, APROXIMANDO A EQUIPE DE ATENÇÃO BÁSICA DA GESTÃO, 

ENTENDEMOS QUE ESTAMOS DESENVOLVENDO PARCERIAS IMPORTANTES 

TANTO PARA RESOLUÇÃO DE PROBLEMAS, COMO PARA MELHORIA DO 

PROCESSO DE TRABALHO. TAL CONDUTA DEMONSTRA QUE ESSA 

ADMINISTRAÇÃO PREOCUPA-SE EM ALINHAR TODAS AS ORIENTAÇÕES 

EMITIDAS AO PROFISSIONAL DE ATENÇÃO BÁSICA E SAÚDE, COM O 

OBJETIVO DE INCORPORAR AS BOAS PRÁTICAS NECESSÁRIAS PARA O 

ATENDIMENTO DE QUALIDADE AO CIDADÃO. NO QUE TANGE À 

DESCENTRALIZAÇÃO DO PROCESSO DE REGULAÇÃO NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, FOI EXECUTADO EM CONJUNTO COM OS COORDENADORES 

ADMINISTRATIVOS DAS UNIDADES DE SAÚDE E DOS SERVIDORES DA USL-3, 

BEM COMO O FLUXO PROPOSTO E A OPERACIONALIDADE DOS SERVIÇOS, 

POR MEIO DE REUNIÕES DE TRABALHO. IMPORTANTE DESTACAR, QUE OS 

DOCUMENTOS PERTINENTES AO PROCESSO DE REGULAÇÃO ALÉM DE 

SEREM EXPEDIDOS AOS COORDENADORES DAS UNIDADES DE SAÚDE 

TAMBÉM FORAM ENVIADOS AO PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

SAÚDE, AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO E A PROMOTORA DA VARA CIVIL DE 

LINHARES. OUTRO PONTO ABORDADO NO RELATÓRIO REFERE-SE À 

BUROCRACIA. NÃO RECONHECEMOS QUE EXISTA ESSA BUROCRACIA, POIS 

CONFORME JÁ MENCIONADO ANTERIORMENTE, NÃO HÁ NECESSIDADE DO 

CIDADÃO ENFRENTAR FILA OU HORA DE ESPERA PARA O AGENDAMENTO, 

COMO OCORRIA ANTES DA DESCENTRALIZAÇÃO. HOJE O CIDADÃO 

AGUARDA EM SEU DOMICÍLIO O RETORNO DE SUA SOLICITAÇÃO, ATENDIDA 

COM A ESPECIFICAÇÃO DA DATA, LOCAL E HORA PREVISTA PARA O 

ATENDIMENTO. QUANTO AOS MÉDICOS, O MUNICÍPIO ESTÁ ATENTO E 



 254 

PROMOVENDO ADEQUAÇÕES NECESSÁRIAS VISANDO O MELHOR 

APROVEITAMENTO DOS PROFISSIONAIS CONTRATADOS. DOS FATOS, 

SEGUNDO O RELATÓRIO, DUVIDOSOS. VALE RESSALTAR QUE A CENTRAL 

DE REGULAÇÃO DISPÕE DE TODOS OS REGISTROS DAS SOLICITAÇÕES 

AUTORIZADAS E AGENDADAS, BEM COMO DA FILA DE EXPECTANTES E QUE 

FOI REALIZADO EM NOVEMBRO DE 2013 A PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 

SUAS ATIVIDADES. NO QUE TANGE A UTILIZAÇÃO DE VEÍCULOS DE FORMA 

INDEVIDA TAMBÉM NÃO ASSISTE RAZÃO. O SECRETÁRIO DE 

ADMINISTRAÇÃO UTILIZA VEÍCULOS PRÓPRIOS PARA SEU DESLOCAMENTO 

E O VEÍCULO ENCONTRA-SE SOB SUA GUARDA, E NUNCA FOI ORIUNDO DE 

CONVÊNIO DA SAÚDE E SIM ALUGADO JUNTO A EMPRESA “ARAÚJO RENT A 

CAR”, POR MEIO DO CONTRATO Nº.10/2013. EM RELAÇÃO AO LABORATÓRIO 

QUE SE NEGA ATENDER, DESCONHECE TAL AFIRMAÇÃO. CUMPRE 

SALIENTAR QUE O MUNICÍPIO CONTRATA COM VÁRIAS EMPRESAS DE 

LABORATÓRIO DIFERENTES, SENDO QUE CADA UM EM DETERMINADA 

ÁREA. CONSIDERAÇÕES FINAIS. EM FACE DO QUE FOI APRESENTADO, 

AGRADECEMOS O INTERESSE EM APERFEIÇOAR O SERVIÇO PRESTADO NO 

ÂMBITO DA SAÚDE E ENTENDEMOS QUE O DOCUMENTO ELABORADO PELA 

COMISSÃO TEMPORÁRIA DE SAÚDE DA CÂMARA MUNICIPAL EM MUITO NOS 

AUXILIA PARA APRIMORAR AS POLÍTICAS DE SAÚDE DO NOSSO MUNICÍPIO.” 

NA SEQUÊNCIA, O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE REGISTROU QUE NO 

DIA 16 DE ABRIL, O MUNICÍPIO RECEBERÁ MAIS 14 MÉDICOS DE CUBA E 

DOIS BRASILEIROS, DESTINANDO-SE A COMPLETAR A QUESTÃO PRIMÁRIA 

DA SAÚDE, E COM ESSE NÚMERO DE MÉDICOS O MUNICÍPIO DE LINHARES 

CONSEGUIRÁ LEVAR A ATENÇÃO BÁSICA DE SAÚDE A 100% (CEM POR 

CENTO). ENFATIZANDO QUE A SECRETARIA DE SAÚDE ESTÁ ABERTA AOS 

VEREADORES E A COMISSÃO DE SAÚDE, E NECESSITA DA AJUDA DA CASA 

LEGISLATIVA PARA PROMOVER UMA MELHOR QUALIDADE DE VIDA E SAÚDE 

A POPULAÇÃO LINHARENSE. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DISSE QUERER DEIXAR CLARO A TODOS QUE NÃO 

MISTURA SUA AMIZADE E ADMIRAÇÃO PELO MÉDICO DR. EDILSON COM AS 

ATIVIDADES DE SECRETÁRIO DE SAÚDE. DECLARANDO QUE O MOMENTO 

NÃO É DE SE DISCUTIR, APESAR DE EXISTIREM PONTOS NA FALA DO 

SECRETÁRIO QUE NÃO CONCORDA, POIS O SECRETÁRIO VEIO JUSTIFICAR 

UM QUESTIONAMENTO FEITO PELA COMISSÃO ESPECIAL DE 

ACOMPANHAMENTO DA SAÚDE. CARDIA AFIRMOU QUE NÃO MUDA “UMA 

LINHA” SEQUER DAS COLOCAÇÕES QUE FEZ ATÉ O MOMENTO EM RELAÇÃO 

A SAÚDE DO MUNICÍPIO. POR FIM, CUMPRIMENTOU O SECRETÁRIO 

EDILSON, POR SUA POSTURA EM VIR A ESTA CASA DAR SATISFAÇÃO E 

MOSTRAR O SEU PONTO DE VISTA DA SITUAÇÃO PARA A POPULAÇÃO. PELA 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE A SAÚDE 

TÃO USADA NA CAMPANHA ELEITORAL, NÃO MELHOROU EM NADA PARA O 

MUNICÍPIO DE LINHARES. AMANTINO AFIRMOU QUE EM RELAÇÃO A 

COMISSÃO DE SAÚDE, O TRABALHO FOI MUITO BEM REALIZADO E 

DESENVOLVIDO COM HUMILDADE, OUVINDO-SE TODO AQUELES QUE 

PROCURAM. O VEREADOR AFIRMOU QUE O SETOR DE SAÚDE NÃO VAI BEM, 

E QUE É JÁ DEVIA TER SIDO MELHORADA, HAJA VISTA QUE A MELHORIA FOI 

UM COMPROMISSO DO PREFEITO E DE DIVERSOS MÉDICOS QUE O 

ACOMPANHAVAM. DIZENDO QUE ATUALMENTE GRANDE PARTE DESSES 

MÉDICOS PERDERAM A OPORTUNIDADE DE AJUDAR OU SE 

DECEPCIONARAM E ABANDONARAM A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. 

PORTANDO, SUA ESPERANÇA, BEM COMO, DO CIDADÃO LINHARENSE, É DE 

QUE A SITUAÇÃO DA SAÚDE MELHORE O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. PELA 

ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE EM ALGUMAS 

OPORTUNIDADES USOU A TRIBUNA PARA FALAR DOS PROBLEMAS QUE O 

MUNICÍPIO DE LINHARES ESTÁ SOFRENDO COM RELAÇÃO À SAÚDE. 

CITANDO AS DIVERSAS DIFICULDADES NO SETOR, APELOU AO SECRETÁRIO 
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EM NOME DA POPULAÇÃO DE LINHARES E DOS VEREADORES DA CÂMARA 

MUNICIPAL, NO SENTIDO DE SE DAR UMA RESPOSTA PARA POPULAÇÃO. 

RENATO AFIRMOU QUE NÃO É SEU PERFIL FAZER OPOSIÇÃO À 

ADMINISTRAÇÃO, MAS TEM FALADO DAS DEMANDAS QUE TÊM SURGIDO NO 

MUNICÍPIO. PEDINDO AOS PROFISSIONAIS DA ÁREA DE SAÚDE, AO 

SECRETÁRIO DE SAÚDE E AO PREFEITO MUNICIPAL QUE SE EMPRENHEM 

PARA QUE SE POSSA DAR UMA RESPOSTA CONCLUSIVA E QUE POSSA 

TRAZER PARA AS PESSOAS A TRANQUILIDADE DE IR AOS HOSPITAIS E 

POSTOS DE SAÚDE RECEBEREM ATENDIMENTO DIGNO E SATISFATÓRIO. 

USANDO A PALAVRA, O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE MENCIONOU 

ESTAR DE POSSE DE DOIS JORNAIS DO CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA 

QUE TRAZEM REPORTAGENS DE DIFICULDADES NO SETOR DA SAÚDE 

ENFRENTADAS EM DIVERSOS ESTADOS DO PAÍS, O QUE APONTA QUE OS 

PROBLEMAS NA ÁREA DE SAÚDE ABRANGEM O CENÁRIO NACIONAL. 

CITANDO QUE LINHARES É A ÚNICA CIDADE DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO QUE TEM UM HOSPITAL GERAL, O QUE DIFICULTA SUA 

MANUTENÇÃO E QUE APESAR DE TODA DIFICULDADE, O “HGL” TEM 

SALVADO MUITAS VIDAS. O SECRETÁRIO DECLAROU QUE SERIA ÓTIMO SE 

O HGL FOSSE ESTADUAL, POIS O MUNICÍPIO TERIA CONDIÇÕES DE 

MELHORAR A ATENÇÃO BÁSICA, E OS POSTOS DE SAÚDE FUNCIONARIAM 

NORMAIS. DECLARANDO QUE A INAUGURAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE DE 

HUMAITÁ ESTÁ PREVISTA PARA O DIA 26/04, BEM COMO, SERÁ 

INAUGURADO O POSTO DE SAÚDE DO ARAÇÁ BREVEMENTE, QUE ESTÁ 

DEPENDENDO SOMENTE DE MATERIAL, CITANDO AINDA AS PREVISÕES 

PARA INAUGURAÇÃO DO POSTO DO BAIRRO TRÊS BARRAS E O CTT DO 

BAIRRO PLANALTO. MENCIONANDO QUE VISITOU O POSTO DE 

ATENDIMENTO DE GUARAPARI, ONDE EXISTEM QUATRO LEITOS PARA 

ADULTOS, QUATRO PARA MULHERES E QUATRO PARA CRIANÇAS, SENDO 

INFORMADO QUE AQUELE POSTO GASTA R$ 850.000,00 (OITOCENTOS E 
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CINQUENTA MIL REAIS) POR MÊS PARA MANTER SEU FUNCIONAMENTO, E 

MUITOS ATENDIMENTOS SÃO DIRECIONADOS PARA OS HOSPITAIS DE 

VITÓRIA. EDILSON AFIRMOU QUE MESMO COM TODOS OS PROBLEMAS 

LINHARES ESTÁ MELHOR DO QUE MUNICÍPIOS COMO GUARAPARI. PELA 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SE DISSE MUITO SATISFEITO AO SABER 

QUE SE PASSAM R$ 850.000,00 (OITOCENTOS E CINQUENTA MIL REAIS) AO 

PA DE GUARAPARÍ QUE ENCAMINHA PACIENTES PARA VITÓRIA, ENQUANTO 

O HOSPITAL RIO DOCE COM R$ 543.000,00 CONSEGUE FAZER CIRURGIAS E 

TUDO QUE TEM QUE SER FEITO. SALIENTANDO QUE QUANDO SE PEDE MAIS 

A PREFEITURA É PORQUE O QUE É REPASSADO É MUITO POUCO. O 

VEREADOR ENFATIZOU QUE NA OCASIÃO EM QUE SE MUNICIPALIZOU O 

HGL, ELE COMO VEREADOR FOI CONTRA E TEVE ATRITOS SÉRIOS COM A 

SECRETÁRIA DA ÉPOCA.  DECLARANDO QUE SE CONCEDESSEM MAIOR 

LIBERDADE DE ATUAÇÃO AO SECRETÁRIO DE SAÚDE TALVEZ AS COISAS 

MELHORASSEM, E QUE NÃO QUER FICAR INDO A TRIBUNA CRITICAR A 

SAÚDE, MAS SIM DIZER QUE A SAÚDE ESTÁ MELHORANDO E SER PARCEIRO 

DA ADMINISTRAÇÃO, NÃO FAZENDO PARTE DO GOVERNO, MAS AJUDANDO 

NO QUE FOR NECESSÁRIO. PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

AGRADECEU O ESCLARECIMENTO DO SECRETÁRIO DE SAÚDE E O 

EMPENHO DA ADMINISTRAÇÃO EM DAR O RETORNO PARA ESTA CASA. 

DIZENDO QUE FORAM COLOCADOS ALGUNS TÓPICOS DE SAÍDA PARA O 

PROBLEMA E QUE PODE OUVIR QUE OS TEMAS FORAM ABORDADOS E 

ACEITOS, MOSTRANDO ASSIM QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ESTÁ 

ATENTA AS SUGESTÕES DA CÂMARA. APÓS, SOLICITOU QUE O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE ATUE JUNTAMENTE COM O VEREADOR 

DR. CARDIA OBJETIVANDO REGULARIZAR O ATENDIMENTO NA UTIN DO 

HOSPITAL RIO DOCE. PELA ORDEM O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

COMENTOU SOBRE OS PROBLEMAS ATUAIS DO HGL, AFIRMANDO QUE TAIS 

PROBLEMAS NÃO SÃO DE AGORA, E LEMBRANDO QUE AQUELE HOSPITAL 
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JÁ FOI PALCO ATÉ DE INQUÉRITO POLICIAL EM ÉPOCAS PASSADAS. 

TARCÍSIO ENFATIZOU QUE O PROBLEMA DO HGL COMEÇOU 12 ANOS ATRÁS 

QUANDO O MUNICÍPIO ASSUMIU O HOSPITAL, E NÃO É DE UMA HORA PARA 

OUTRA QUE SE RESOLVERÁ A QUESTÃO. SALIENTANDO QUE GOSTARIA 

QUE O PROBLEMA TIVESSE SIDO RESOLVIDO ANTES PELO PREFEITO 

ANTERIOR, MAS, QUE OS ÚLTIMOS DOIS GRANDES PREFEITOS DE 

LINHARES NÃO CONSEGUIRAM SOLUCIONAR O PROBLEMA. O VEREADOR 

ARGUMENTOU QUE A QUESTÃO DA SAÚDE É UM PROBLEMA DIFÍCIL EM 

TODO O BRASIL, CITANDO QUE O HOSPITAL RIO DOCE QUE É A 

REFERÊNCIA DA SAÚDE DE LINHARES, E CONTA COM PROFISSIONAIS DE 

ALTO GABARITO, TAMBÉM APRESENTA PROBLEMAS SÉRIOS, NÃO SE 

PODENDO CULPAR NINGUÉM POR ISSO, POIS O SISTEMA DA SAÚDE COMO 

UM TODO É QUE ESTÁ COMPLEXO. AFIRMANDO QUE NÃO DESEJA 

ENCONTRAR CULPADOS, MAS SIM ENCONTRAR SOLUÇÕES, DESEJANDO 

QUE ALGUÉM ENCONTRE UMA SAÍDA PARA O PROBLEMA DO HGL, POIS 

NINGUÉM QUER AS PESSOAS HUMILDES SOFRENDO. POR FIM, APELOU QUE 

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE ENCONTRE UMA SOLUÇÃO PARA A 

SAÚDE NO MUNICÍPIO E FAÇA O QUE NENHUM SECRETÁRIO CONSEGUIU 

FAZER ATÉ O MOMENTO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COMENTOU QUE A CÂMARA ESTÁ COBRANDO SOLUÇÕES PARA 

A SAÚDE NO MUNICÍPIO PORQUE A CÂMARA É A CASA DO CIDADÃO E SE O 

VEREADOR SOLICITA UMA COMISSÃO PARA APURAR QUALQUER ASSUNTO 

DENTRO DO MUNICÍPIO É PORQUE SE VERIFICA ALGUM PROBLEMA, E 

ASSIM FOI NA QUESTÃO DA SAÚDE. RESSALTANDO QUE NÃO IMPORTA 

QUEM FOI O “PAI” DA CRIANÇA, IMPORTANDO SIM EM ASSUMIRMOS AS 

RESPONSABILIDADES. SALIENTANDO QUE É DIFÍCIL ADMINISTRAR UM 

HOSPITAL DE PORTE COMO O HGL, QUE É MANTIDO PELO MUNICÍPIO DE 

AJUDA DE “UMA MOEDA” DO ESTADO, E ENFATIZANDO QUE SE O MUNICÍPIO 

TIVESSE UMA PARCERIA COM O ESTADO, O HGL JÁ PODERIA CONTAR COM 
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UMA MATERNIDADE, UMA UTI NEONATAL E UMA UTI INFANTIL, HAJA VISTA 

QUE O MUNICÍPIO SOZINHO NÃO TEM CONDIÇÕES QUE ARCAR COM ESSAS 

DEMANDAS. POR FIM O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AO 

DR. EDILSON POR TER COMPARECIDA À CÂMARA MUNICIPAL PARA 

PRESTAR OS ESCLARECIMENTOS E PEDIU AJUDA EM NOME DA 

COMUNIDADE LINHARENSE, PARA ENCONTRAR SOLUÇÕES PARA O 

QUESTÃO DA SAÚDE, BEM COMO, AJUDE NO QUE SE REFERE A FAZER UMA 

PARCERIA DO GOVERNO DO ESTADO, POIS SEM O GOVERNO ESTADUAL O 

MUNICÍPIO NÃO IRÁ CONSEGUIR SOLUCIONAR A DEMANDA DA SAÚDE. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA ESCLARECEU QUE A UTIN DO RIO 

DOCE FUNCIONA COM CINCO MÉDICOS ESPECIALISTAS EM UTI NEONATAL, 

ENTRETANTO, NESSE FINAL DE SEMANA UM DOS MÉDICOS FALTOU POR 

MOTIVO DE DOENÇA. SENDO QUE OUTRA MÉDICA DA UTIM ESTÁ GRÁVIDA E 

COM PROBLEMAS NA GESTAÇÃO, UM TERCEIRO MÉDICO RECEBEU 

PROPOSTA PARA TRABALHAR FORA DE LINHARES. RELATANDO QUE O 

PROBLEMA NO HOSPITAL É A FALTA DE PROFISSIONAIS, POIS JÁ COLOCOU 

ANÚNCIO NOS JORNAIS DO RIO DE JANEIRO, SÃO PAULO E RESIDÊNCIAS 

MÉDICAS, MAS, A QUANTIDADE DE MÉDICOS COM ESPECIALIZAÇÃO EM 

INTENSIVISMO É MUITO POUCO EM NÍVEL DE BRASIL. CARDIA LEMBROU 

QUE A PROMESSA DE CAMPANHA DA ADMINISTRAÇÃO ERA DOBRAR O 

SALÁRIO DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE, APELANDO QUE SE FAÇA ISSO, 

POIS, DESSA FORMA OS PROFISSIONAIS NÃO DEIXARIAM O MUNICÍPIO. 

APÓS, COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO, SOBRE AS AMEAÇAS QUE 

SEU GABINETE TEM RECEBIDO, RESSALTANDO QUE NÃO QUER PROTEÇÃO 

POLICIAL, POIS A DEFICIÊNCIA COM A SEGURANÇA PÚBLICA NO MUNICÍPIO 

É MUITO GRANDE. APÓS, VOLTOU A LEMBRAR QUE GOSTARIA DE RECEBER 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL UM PROJETO DE LEI QUE INSTITUA A “FICHA 

LIMPA”, PARA OS SECRETÁRIOS E DIRETORES DA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL. O VEREADOR AFIRMOU QUE VIU UMA REPORTAGEM EM UM 
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SITE, EM QUE O PREFEITO MUNICIPAL DURANTE A SOLENIDADE DE 

ENTREGA DE VEÍCULOS PARA O SAAE TERIA DITO QUE A CULPA DO QUE 

ESTÁ OCORRENDO NO HGL É DOS MÉDICOS. CARDIA DECLAROU QUE 

ACREDITA QUE O PREFEITO NEM GOSTARIA TER DITO AQUILO, E QUE O 

COMENTÁRIO PODE TER SAÍDO NO AFÃ DO MOMENTO, PORQUE NÃO PODE 

ADMITE QUE ALGUÉM QUEIRA CULPAR UMA CLASSE COMO A DOS 

MÉDICOS. SALIENTANDO QUE OS MÉDICOS QUEREM SIM TRABALHAR E NÃO 

PODEM SER CULPADOS PELA SITUAÇÃO, NÃO PODEM SER CULPADOS 

PORQUE ALGUÉM PROMETEU RESOLVER O PROBLEMA DO HGL EM 90 DIAS. 

CARDIA AFIRMOU QUE A ATITUDE DE TENTAR COLOCAR A CULPA NOS 

MÉDICOS MOSTRA QUE A PESSOA NÃO TEM CONSCIÊNCIA DE SUA 

PRÓPRIA INEFICIÊNCIA ADMINISTRATIVA. NO APARTE, O VEREADOR ZECA 

CORREIA CITOU QUE CONVERSOU COM UM MÉDICO DO HGL, E QUE O 

MESMO O CONFIDENCIOU QUE EXISTEM CINCO MÉDICOS NO HGL, SENDO 

QUE DOIS TRABALHAM, DOIS SAEM PARA BATER PAPO NA RUA E UM FICA 

DORMINDO. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA AFIRMOU QUE SE 

TAL SITUAÇÃO ACONTECE, É CULPA DO MAL GERENCIAMENTO DO HGL QUE 

ESTÁ SENDO OMISSA NESSES FATOS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ARGUMENTOU QUE PROFESSORES E POLICIAIS 

FEDERAIS, QUANDO NECESSITAM FALTAR AO SERVIÇO POR QUALQUER 

MOTIVO, SÃO OBRIGADOS A ARRANJAR SUBSTITUTOS E COLOCAREM EM 

SUAS ESCALAS, QUESTIONANDO O PORQUÊ DE ISSO NÃO ACONTECER 

COM OS MÉDICOS TAMBÉM, SALIENTANDO QUE NESSES CASOS A 

ADMINISTRAÇÃO DEVE-SE TOMAR AS MEDIDAS LEGAIS, VISANDO A DEFESA 

DO INTERESSE DA POPULAÇÃO. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE O CÓDIGO DE ÉTICA MÉDICO É EXPLICITO EM SEU 

PARÁGRAFO QUINTO, ONDE DETERMINA QUE O PLANTONISTA É OBRIGADO 

A COMUNICAR A DIREÇÃO E A PROVIDENCIAR UM PLANTONISTA PARA SEU 

LUGAR EM CASO DE FALTA. INSCRITO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 
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SILVA, CONGRATULOU-SE COM TODOS E COMENTOU SOBRE A SITUAÇÃO 

DA SAÚDE, ENFATIZANDO QUE NÃO DESEJA MAIS OUVIR COISAS RUINS A 

RESPEITO DA SAÚDE, E SIM OUVIR COISAS BOAS, SALIENTANDO QUE 

TRABALHA E TORCE PARA ISSO ACONTEÇA ASSIM COMO TODOS OS 

VEREADORES. APÓS, EXIBIU VÍDEO E COMENTOU ACERCA DA SITUAÇÃO 

DOS MORADORES DA AVENIDA PARANÁ, ONDE SE VÊ ESGOTO SENDO 

JOGADO NA LAGOA, FATO QUE OCORRE HÁ VÁRIOS ANOS. SALIENTANDO 

QUE O PROBLEMA É QUESTÃO DE SAÚDE PÚBLICA, E QUE OS MORADORES 

QUEREM RESPOSTAS CONCRETAS DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. NO 

APARTE, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CITOU QUE EXISTE TAMBÉM UMA 

SITUAÇÃO SEMELHANTE ATRÁS DA “KIFRANGO”, ONDE SAI ESGOTO DO 

RESIDENCIAL PARA A LAGOA. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO 

PEDIU SOLUÇÕES TAMBÉM QUANTO AO PROBLEMA DA ELEVATÓRIA DO 

SAAE, QUE FICA JUSTAMENTE EM FRENTE AO LOCAL ONDE É DESPEJADO O 

ESGOTO DA AVENIDA PARANÁ, AFIRMANDO QUE AQUELA ESTAÇÃO ESTÁ 

SUJA E ABANDONADA. EM CONTATO COM O SAAE, FOI INFORMANDO QUE A 

ESTAÇÃO ESTÁ FUNCIONANDO E QUE NO DIA SEGUINTE IRIAM 

PROVIDENCIAR A LIMPEZA DO LOCAL. APÓS ABORDOU A SITUAÇÃO 

CRÔNICA DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, ONDE SE CHEGOU AO 

EXTREMO NA TERÇA-FEIRA DA POPULAÇÃO PARALISAR O TRÂNSITO NA 

AVENIDA, PARA QUE SE FIZESSE AO MENOS O REPARO DO CALÇAMENTO. 

COMENTANDO QUE SOLICITOU AO SECRETÁRIO DE OBRAS PROVIDÊNCIAS 

SENDO O PROBLEMA RESOLVIDO EM PARTE DO CALÇAMENTO, 

SALIENTANDO QUE DESEJA QUE O PROJETO FEITO PARA A AVENIDA SEJA 

CUMPRIDO O QUANTO ANTES, POIS A POPULAÇÃO LOCAL E OS 

COMERCIANTES NÃO AGUENTAM MAIS TAIS SITUAÇÕES. NO APARTE, O 

VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE NAQUELA AVENIDA FOI FEITA 

UMA OBRA ELEITOREIRA NA ÉPOCA, O QUE OCASIONOU MUITOS 

PROBLEMAS COM A PAVIMENTAÇÃO E AFIRMOU QUE FARÁ UM PEDIDO AO 
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PREFEITO MUNICIPAL EM NOME DO VEREADOR FABRÍCIO, PARA QUE OLHE 

COM CARINHO PARA AQUELA REGIÃO ONDE SE ENCONTRA O ESGOTO A 

CÉU ABERTO. CONTINUANDO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, INFORMOU 

QUE SEGUNDO O SECRETÁRIO DE OBRAS, O PROJETO DA AVENIDA SERÁ 

APRESENTADO DENTRO DE 20 DIAS, SENDO O PRAZO PARA O PROCESSO 

LICITATÓRIO DE 90 DIAS. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA COMENTOU QUE PELO QUE TUDO QUE FOI DITO, VERIFICA QUE A 

SITUAÇÃO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO SE DEVE A MÁ GESTÃO, E 

INFELIZMENTE NÃO QUEREM ADMITIR QUE A SITUAÇÃO PIOROU. CITANDO 

QUE ESTAVA NA ÉPOCA DE CAMPANHA NO COLÉGIO MARÍLIA DE RESENDE, 

OCASIÃO EM QUE O PREFEITO CHEGOU ACOMPANHADO DE MAIS DE VINTE 

MÉDICOS, O QUE POR CERTO LEVOU A POPULAÇÃO UMA EXPECTATIVA DE 

MELHORAS, E AGORA ARGUMENTAM ENTRE OUTRAS COISAS, QUE SE DEVE 

DEVOLVER O HOSPITAL AO ESTADO. RESSALTANDO QUE A POPULAÇÃO 

NÃO AGUENTA MAIS ESSAS INCOERÊNCIAS DA POLÍTICA. AMANTINO 

DECLAROU QUE CHEGOU A CONCLUSÃO QUE A POPULAÇÃO DE LINHARES 

FOI VÍTIMA DE UM ESTELIONATO POLÍTICO, E ISSO É MUITO RUIM PARA A 

CLASSE POLÍTICA. AFIRMANDO QUE QUANDO A POLÍTICA É MUITO BONITA 

QUANDO EXERCIDA VERDADEIRAMENTE E SE CUMPRE COM O QUE SE 

PROMETE A POPULAÇÃO. AMANTINO AFIRMOU QUE A POPULAÇÃO ESTÁ 

SOFRENDO, TENDO QUE SACRIFICAR SUA RENDA DE SUBSISTÊNCIA PARA 

CONSEGUIR O ATENDIMENTO MÉDICO NECESSÁRIO À SUA FAMÍLIA. 

DECLARANDO CONCLUIR QUE A COMISSÃO EXERCEU SEU PAPEL COM 

DIGNIDADE, MENCIONANDO QUE FOI UM PRAZER CONTAR COM OS 

COLEGAS VEREADORES QUE PARTICIPARAM DA MESMA E AGRADECENDO 

TAMBÉM AO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE QUE COM DIGNIDADE E SEM 

GANHAR PARA ISSO PROCURAM AJUDAR. O VEREADOR SALIENTOU QUE 

SUA ESPERANÇA É DE QUE AS COISAS MUDEM, E QUE AS PESSOAS NÃO 

FIQUEM COBRANDO SOBRE A QUESTÃO DE SAÚDE, QUE É POSSÍVEL SER 
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RESOLVIDA. MENCIONANDO QUE O SISTEMA CRIA DIFICULDADES E 

PEDINDO QUE SE PROCURE AGILIZAR OS PROCESSO E DAR CONDIÇÃO DE 

ATENDIMENTO A POPULAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA O GOVERNADOR VAI ESTAR 

NA AVENIDA DO SOL EM PONTAL DO IPIRANGA, DANDO UMA ORDEM DE 

SERVIÇO PARA INVESTIMENTO DE TREZE MILHÕES DE REAIS COM UMA 

OBRA IMEDIATA NAQUELA VIA. MILTINHO TAMBÉM INFORMOU QUE ATRAVÉS 

DA PARCERIA FEITA ENTRE A PREFEITURA, ASSOCIAÇÃO DE MORADORES 

DE REGÊNCIA E SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA, SERÁ DADO INÍCIO A 

REVITALIZAÇÃO DO FAROL DE REGÊNCIA, OBRA TÃO AGUARDADA PELA 

COMUNIDADE DA REGIÃO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CONGRATULOU-SE COM TODOS E PARABENIZOU O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PELA CONDUÇÃO DOS TRABALHOS NA CASA LEGISLATIVA. 

APÓS, DECLAROU QUE TEM ESPERANÇA QUE TODOS UNIDOS POSSAM 

BUSCAR SOLUÇÕES PARA A SAÚDE NO MUNICÍPIO, SEM SE PREOCUPAR 

COM O PASSADO, PROCURANDO FAZER PARCERIAS COM O GOVERNO 

ESTADUAL SE FOR NECESSÁRIO. RENATO CITOU QUE SE DEVE PROCURAR 

SABER TAMBÉM, PORQUE AS OBRAS DO PA, QUE SERVIRIA PARA 

DESAFOGAR O HGL, ESTÃO PARADAS. NO APARTE, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA INFORMOU QUE A “EMPRESA ESTRUTURAL” CONTRATA PELO EX-

GOVERNADOR PARA CONSTRUIR O P.A. E O COLÉGIO ESTADUAL, TEM 

APROXIMADAMENTE 37 OBRAS PARADAS NO ESTADO, SENDO 

RESPONSÁVEL PELA PARALISAÇÃO NAS OBRAS E NÃO DANDO RESPOSTAS 

SOBRE A QUESTÃO. NO APARTE, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

COMENTOU QUE ESTEVE JUNTAMENTE COM O VEREADOR TEIXEIRA NA 

SECRETARIA ESTADUAL DE SAÚDE, ONDE OBTEVE INFORMAÇÃO QUE 

FALTA O GOVERNO PAGAR UMA PARCELA NO VALOR DE OITOCENTOS MIL 

REAIS, SENDO OUTRO PROBLEMA O DA EMPRESA CONSTRUTORA QUE TEM 

VÁRIAS OBRAS PARADAS NO ESTADO. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO 
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SALIENTOU QUE HÁ INSTRUMENTOS LEGAIS PARA AS QUESTÕES DAS 

EMPRESAS COM OBRAS PARADAS, E O GOVERNANTE TEM QUE SER 

DILIGENTE PARA QUE FATOS DESSA NATUREZA NÃO ACONTEÇAM. 

CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL DESTACANDO QUE NÃO É 

JUSTO QUE O MUNICÍPIO ARQUE SOZINHO COM O FUNCIONAMENTO DO 

HGL QUE ATENDE ATÉ PESSOAS DE OUTROS MUNICÍPIOS, MAS QUE 

ESPERA DA ADMINISTRAÇÃO MOSTRE SUA EFICIÊNCIA E ATENDA AS 

PESSOAS A CONTENTO. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR EXIBIU SLIDES DE 

SUA VISITA AO BAIRRO SANTA CRUZ APRESENTANDO AS DEMANDAS DO 

LOCAL COMO BURACOS NA PISTA, ABRIGOS DE PONTOS DE ÔNIBUS E 

ESGOTO A CÉU ABERTO, PEDINDO SOLUÇÃO URGENTE PARA O BAIRRO. NO 

APARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI LEMBROU QUE FEZ 

REQUERIMENTO SOBRE OS ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS NA REGIÃO DO 

RECANTO DOS LAGOS, ENTRETANTO, OS ABRIGOS FORAM INSTALADOS EM 

OUTROS LOCAIS ONDE NÃO PASSA A LINHA DE ÔNIBUS, NÃO SABENDO O 

CRITÉRIO QUE FOI USADO PARA NESSA MUDANÇA. NA SEQUÊNCIA O 

PRESIDENTE DA MESA COLOCOU EM APRECIAÇÃO A PRORROGAÇÃO DA 

PRESENTE SESSÃO, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA CUMPRIMENTOU A 

TODOS E PARABENIZOU A CÂMARA MUNICIPAL DIZENDO QUE A FUNÇÃO 

DOS VEREADORES É COBRAR O EXECUTIVO MUNICIPAL COM 

RESPONSABILIDADE. AFIRMANDO QUE O LEGISLATIVO NÃO SÓ TEM A 

OBRIGAÇÃO DE FISCALIZAR OS ATOS DO EXECUTIVO, MAS SIM TEM 

TAMBÉM O DEVER DE AUXILIÁ-LO. TARCÍSIO INFORMOU AO VEREADOR 

AMANTINO, QUE O GOVERNO AINDA NÃO TOMOU ATITUDES EM RELAÇÃO À 

EMPRESA QUE ESTÁ COM AS OBRAS PARALISADAS DO P.A., DEVIDO AO 

FATO DE QUE NINGUÉM CONCORREU COM ELA NO CERTAME LICITATÓRIO, 

E SE FOR CANCELADO O CONTRATO TERÁ QUE SE COMEÇAR TODO O 

PROCESSO NOVAMENTE. O VEREADOR INFORMOU AINDA QUE O GOVERNO 
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ESTADUAL PRETENDE ENTREGAR NO MÊS QUE VÊM, OS POSTOS DE SAÚDE 

DE HUMAITÁ, TRÊS BARRAS E ARAÇÁ, PEDINDO AO VEREADOR FABRÍCIO, 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE QUE ORGANIZE UMA VISITA DOS 

VEREADORES A ESSES TRÊS POSTOS DE SAÚDE. NO APARTE, O 

VEREADOR RENATO RANGEL COMENTOU VISITOU A LOCALIDADE DE 

HUMAITÁ, DIZENDO ESTAR MUITO SATISFEITO COM A INAUGURAÇÃO 

DAQUELE POSTO DE SAÚDE PARA AQUELA POPULAÇÃO QUE TANTO 

PRECISA. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES SUGERIU QUE A 

VISITA SEJA AGENDADA NA PRÓXIMA SEMANA. NO APARTE, O VEREADOR 

DR. CARDIA PARABENIZOU O GOVERNO MUNICIPAL ATUAL QUE DEU 

CONTINUIDADE NAS OBRAS NOS POSTOS DE ATENDIMENTO INICIADAS NA 

ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR. APÓS, COMENTOU DE SUA PREOCUPAÇÃO NO 

QUE SE REFERE À FALTA DE MANUTENÇÃO ADEQUADA E CAPINA NAS RUAS 

DA CIDADE. CONTINUANDO, O VEREADOR TARCÍSIO DECLAROU QUE 

QUANDO FALA DO GOVERNO, REPRESENTA AQUI O GOVERNADOR 

CASAGRANDE, DIZENDO QUE NO MOMENTO PROPÍCIO APRESENTARÁ 

VÁRIOS CONTRATOS DE OBRAS QUE FORAM ASSINADOS PELO GOVERNO 

ESTADUAL PASSADO E QUE FORAM TOTALMENTE PAGOS PELO ATUAL 

GOVERNADOR. ENFATIZANDO QUE SUA POSIÇÃO NESTA CASA NÃO É PARA 

LIDERAR O GOVERNO MUNICIPAL, E SIM, SUA POSIÇÃO É COMO VEREADOR 

DE LINHARES, POIS, QUANDO ASSUMIU SEU MANDATO FEZ UM 

COMPROMISSO DE SER JUSTO, EMBORA RESPEITE AQUELES QUE PENSAM 

DE FORMA DIFERENTE. NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA SE DISSE 

TRISTE AO LEMBRAR-SE DA POPULAÇÃO DE REGÊNCIA QUE ENFRENTA 

DIFICULDADES COM A ESTRADA DE CHÃO PARA CHEGAR À SEDE DO 

MUNICÍPIO PRINCIPALMENTE EM TEMPOS DE CHUVAS. DIZENDO QUE 

GOSTARIA DE TER UMA OPORTUNIDADE DE PEDIR AO GOVERNADOR 

PESSOALMENTE O ASFALTAMENTO DA VIA QUE DÁ ACESSO ÀQUELA 

REGIÃO, JÁ QUE OS DEPUTADOS DA CIDADE NUNCA FIZERAM ESSE PEDIDO 
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AO GOVERNADOR. CONTINUANDO, O VEREADOR TARCÍSIO RESPONDEU 

QUE O VEREADOR ZECA CORREIA TERÁ A OPORTUNIDADE DE FAZER O SEU 

PEDIDO AO GOVERNADOR NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA NO EVENTO DE 

PONTAL DO IPIRANGA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE SOLICITARÁ A PREFEITURA MUNICIPAL QUE 

SEJA COBRADO A EMPRESA “ECO-10” PARA QUE ESSA FAÇA A 

MANUTENÇÃO DA BR-101 NO PERÍMETRO URBANO DE LINHARES, 

LIBERANDO ASSIM AS EQUIPES DA PREFEITURA MUNICIPAL PARA ATUAR 

NA LIMPEZA DOS BAIRROS DA CIDADE. PELA ORDEM O VEREADOR RENATO 

RANGEL SUGERIU QUE NO DOCUMENTO PEDINDO O ASFALTAMENTO DA 

RODOVIA DE REGÊNCIA, SEJA INCLUSO AS ESTRADAS DE POVOAÇÃO E 

BAGUEIRA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU AS 

MÃO DO VEREADOR DR. CARDIA A CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADA SOB O Nº.806/2014. PELA ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DECLAROU QUE NO ANO PASSA PROTOCOLOU PEDIDO 

NESSA CASA, SOLICITANDO QUE O MUNICÍPIO FAÇA A DEVOLUÇÃO DA 

ÁREA DA PARÓQUIA SANTA RITA DE CÁSSIA NO BAIRRO ARAÇÁ, QUE TEM 

PROJETOS SOCIAIS A SEREM DESENVOLVIDOS NAQUELE TERRENO, BEM 

COMO, SOLICITOU AO GOVERNO ESTADUAL A DEVOLUÇÃO DO IMÓVEL 

ONDE ESTÁ INSTALADO O “REGIONAL”, MAS ATÉ O MOMENTO NÃO OBTEVE 

RESPOSTA DO ESTADO, NEM DO MUNICÍPIO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA AS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS DEVOLVERAM À 

MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS.400/2014, 740/2014, 664/2014 E 

557/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.400/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.557/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.557/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.664/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.664/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.740/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.740/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. APÓS, O VEREADOR ZECA CORREIA 

DEVOLVEU A MESA DIRETORA SEU REQUERIMENTO DE Nº. 797/2014, 

CONSTANDO A ASSINATURA DE TODOS OS VEREADORES DA CASA. 

COLOCOCADO EM APRECIAÇÃO O REQUERIMENTO DO VEREADOR ZECA 

CORREIA, DATADO DE 07/04/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.797/2014, QUE 

REQUER A CRIAÇÃO DA COMISSÃO ESPECIAL A FIM DE PROMOVER O 

ACOMPANHAMENTO DOS SERVIÇOS QUE JÁ FORAM E OS QUE ESTÃO 

SENDO PRESTADOS PELO HOSPITAL “FUNDAÇÃO RIO DOCE”, SENDO 

APROVADA A ABERTURA DA COMISSÃO ESPECIAL POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE 

O REGIMENTO INTERNO DA CASA DISPÕE QUE APÓS APROVADA EM 

PLENÁRIO A ABERTURA DA COMISSÃO ESPECIAL, REGISTRA-SE UM PRAZO 
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DE 48 HORAS PARA RECEBIMENTO DOS LÍDERES PARTIDÁRIOS O OFÍCIO DE 

INDICAÇÃO COM O MEMBRO DA BANCADA QUE IRÁ COMPOR A COMISSÃO E 

CASO EM 48 HORAS NÃO SEJA RECEBIDO O OFÍCIO DE INDICAÇÃO, O 

PRESIDENTE DEVERÁ INDICAR OS VEREADORES QUE IRÃO COMPÔ-LA. 

SOLICITANDO AOS LIDERES PARTIDÁRIOS QUE ENVIEM OS DEVIDOS 

OFÍCIOS DE INDICAÇÃO PARA A COMISSÃO NO PRAZO DE 48 HORAS. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.400/2014, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE É 

URGENTE QUE A PREFEITURA DE LINHARES FAÇA A CONTRATAÇÃO DE 

TÉCNICOS DE SEGURANÇA DO TRABALHO, POIS O MUNICÍPIO NÃO CONTA 

COM PROFISSIONAIS DESSA ÁREA APESAR DE EXISTIR NORMAS NESSE 

SENTIDO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.400/2014, O VEREADOR AMANTINO 

INFORMOU QUE NO ULTIMO CONCURSO PÚBLICO REALIZADO PELA 

PREFEITURA MUNICIPAL, FORAM ABERTAS VAGAS PARA O CARGO DE 

TÉCNICO EM SEGURANÇA NO TRABALHO, MAS, TEVE INFORMAÇÃO QUE OS 

QUE FORAM CONVOCADOS SE DEMITIRAM, TALVEZ POR QUESTÃO 

SALARIAL E DISPUTAS COM EMPRESAS PRIVADAS. NA VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº.797/2014, O VEREADOR AMANTINO JUSTIFICOU SUA 

ASSINATURA E SEU VOTO FAVORÁVEL PELA CRIAÇÃO DA COMISSÃO 

ESPECIAL, DIZENDO QUE ONDE HÁ RECURSO PÚBLICO HÁ NECESSIDADE 

DE FISCALIZAÇÃO, LEMBRADO QUE O HOSPITAL RIO DOCE FOI 

CONSTRUÍDO PELO MUNICÍPIO DE LINHARES COM A AJUDA DA “CEPLAC” E 

PASSADO À FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, SENDO HOJE 

CONSIDERADO PELA POPULAÇÃO COMO HOSPITAL PARTICULAR, MAS NA 

VERDADE NÃO É. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº.797/2014, 

O VEREADOR DR. CARDIA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL DIZENDO 

QUE SEU CARGO NO HOSPITAL RIO DOCE É DE DIRETOR CLÍNICO ELEITO 

PELOS MÉDICOS, COM FISCALIZAÇÃO DO CONSELHO REGIONAL DE 
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MEDICINA, PORTANTO NÃO TRABALHA COM VERBAS, NÃO ASSINA 

CHEQUES E CONSEQUENTEMENTE NÃO TEM ACESSO ÀS CONTAS DO 

HOSPITAL, POR ISSO MESMO TERÁ UMA OPORTUNIDADE DE PODER 

VERIFICAR COMO ESTÁ SENDO EMPREGADA AS VERBAS DO PODER 

PÚBLICO NA ENTIDADE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, QUE USANDO A PALAVRA 

DECLAROU QUE O PMDB DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO TEM A 

SATISFAÇÃO DE LANÇAR O EX-GOVERNADOR PAULO HARTUNG COMO 

CANDIDATO AO GOVERNO NO ESTADO. AMANTINO COMENTOU QUE NA 

PASSAGEM PELO GOVERNO DO ESTADO PAULO HARTUNG RECONSTRUIU O 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E, ENTRE OUTRAS REALIZAÇÕES COMBATEU, 

COM A AJUDA DA SOCIEDADE ORGANIZADA, O CRIME ORGANIZADO NO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR PARABENIZOU 

A COMISSÃO ESTADUAL DO PMDB, QUE FOI COORDENADA PELO EX-

PREFEITO DE LINHARES GURERINO ZANON, QUE FEZ UM TRABALHO JUNTO 

ÀS BASES DO PARTIDO PARA LANÇAMENTO DA CANDIDATURA DO SENHOR 

PAULO HARTUNG. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, 

DECLAROU QUE SEM DÚVIDA É UMA SATISFAÇÃO QUE O PMDB TENHA UM 

CANDIDATO AO GOVERNO DO ESTADO DA ALTURA DO EX-GOVERNADOR 

PAULO HARTUNG, QUE FEZ UMA EXCELENTE ADMINISTRAÇÃO NO ESTADO, 

DESTACANDO QUE MUITAS COISAS BOAS FORAM FEITAS EM SEU ÚLTIMO 

MANDATO. AFIRMANDO QUE É COM SATISFAÇÃO QUE IRÁ ÀS RUAS FAZER A 

CAMPANHA EM PROL DA CANDIDATURA DE PAULO HARTUNG AO GOVERNO 

DO ESTADO EM 2014. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, QUE USANDO A PALAVRA 

INFORMOU QUE QUANTO ÀS UNIDADES DE SAÚDE A SEREM INAUGURADAS, 

AS UNIDADES DE HUMAITÁ E ARAÇÁ FORAM CONSTRUÍDAS COM 

RECURSOS PRÓPRIOS. JÁ AS UNIDADES DO PLANALTO E TRÊS BARRAS 

SÃO DE CONVÊNIO COM O ESTADO INICIADO NA ATUAL GESTÃO DO 
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PREFEITO MUNICIPAL. APÓS, DECLAROU QUE O EX-GOVERNADOR PAULO 

HARTUNG FOI TÃO IMPORTANTE PARA O ESTADO QUE O GOVERNADOR 

RENATO CASAGRANDE VAI LUTAR ATÉ O ULTIMO DIA PELA UNIDADE DOS 

PARTIDOS, RECONHECENDO O DIRETIO DE HARTUNG BUSCAR SEU 

ESPAÇO, BEM COMO, OS AVANÇOS ALCANÇADOS EM SEU ULTIMO 

GOVERNO, MAS SE FOR NECESSÁRIO  TAMBÉM MOSTRARÁ OS AVANÇOS 

ALCANÇADOS PELO ATUAL GOVERNADOR. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT, QUE USANDO DA 

PALAVRA CONGRATULOU-SE COM TODOS E SE DISSE TRISTE COM A 

INGRATIDÃO DE ALGUNS COLEGAS, COM O TRABALHO DO DEPUTADO LUIZ 

DURÃO, DIZENDO QUE EM TODO SEU TEMPO DE MILITÂNCIA POLÍTICA, 

NUNCA VIU UM DEPUTADO ATUANTE COMO LUIZ DURÃO. DECLARANDO QUE 

SE ORGULHA DE FAZER PARTE DE UM SELETO GRUPO ONDE EXISTEM 

PESSOAS QUE PODEM ENCABEÇAR UMA CHAPA PARA CONCORRER AO 

CARGO DE VICE-GOVERNADOR DO ESTADO. ESTÉFANO SALIENTOU QUE 

ESTEVE JUNTO COM O DEPUTADO NA ULTIMA QUARTA-FEIRA, NA 

LOCALIDADE DE JAPIRA ONDE FOI FEITA A ENTREGA DA PATRULHA RURAL 

PARA AQUELA COMUNIDADE E REGISTROU A ADMIRAÇÃO QUE TEM PELO 

DEPUTADO LUIZ DURÃO, QUE TANTO TEM SE EMPENHADO EM SEU 

MANDATO. RESSALTANDO QUE O DEPUTADO FOI O ÚNICO A DECLARAR 

SEU APOIO AO ATUAL PREFEITO MUNICIPAL NA ÉPOCA DE CAMPANHA, E 

QUE NÃO “PODEMOS” SER INGRATOS NA POLÍTICA. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A RESPONSABILIDADE 

CONTRATUAL DA CONCESSIONÁRIA ECO-101 NA MANUTENÇÃO DA BR-101, 

SE REFERE À CAPINA, PINTURA DE MEIO FIO, TAPA BURACO E 

SINALIZAÇÃO, APARENTEMENTE NÃO SENDO INCLUSO A PARTE DE 

MANUTENÇÃO DE JARDINAGEM. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 15 DE ABRIL, NO 
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MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUINZE DE ABRIL DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 
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SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 14/04/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS VEREADORES DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 15/04/2014, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.903/2014 – SOLICITA AO DIRETOR RESPONSÁVEL PELA CONCESSIONÁRIA 

ECO-101, CÓPIA INTEGRAL DO CONTRATO DE CONCESSÃO ESTABELECIDO 

ENTRE ESTA CONCESSIONÁRIA E O GOVERNO FEDERAL, BEM COMO, 

REQUER QUE A MESMA CUMPRA O DETERMINADO NO CONTRATO, FICANDO 

ASSIM ENCARREGADA PELA MANUTENÇÃO DOS CANTEIROS CENTRAIS, 

PINTURA DO MEIO-FIO, SINALIZAÇÃO E TAPAGEM DOS BURACOS 

EXISTENTES NA BR-101, NO PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS REPRESENTANTES DOS 

CENTROS DE FORMAÇÃO DE CONDUTORES DE LINHARES, DATADO DE 

04/04/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.755/2014 – SOLICITA AGENDAMENTO 

DE REUNIÃO COM O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES E O 

SENHOR ADRIANO GRAZZIOTTI, REPRESENTANTE DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, PARA TRATAR DA ACESSIBILIDADE CONFORME 

SOLICITADO PELO DETRAN DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NA 

INSTRUÇÃO DE SERVIÇO Nº.04 DE 20 DE FEVEREIRO DE 2013, ATENDENDO 

AO MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL DO ESPÍRITO SANTO, REFERENTE AO 

TAC (TERMO DE AJUSTAMENTO DE CONDUTA) DE 26 DE OUTUBRO DE 2012. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA EMPRESA OI SERVIÇO DE 

TELEFONIA, DATADO DE 09/04/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.807/2014 – 

APRESENTA INFORMAÇÃO QUE A OI EXECUTARÁ ATÉ O FINAL DO ANO EM 

CURSO, AS METAS DE UNIVERSALIZAÇÃO ESTABELECIDAS PELO DECRETO 
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Nº.7512/2011, PARA TELEFONIA FIXA. OFÍCIO Nº.042/2014 DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES – COMUNICA QUE A VIGÊNCIA DO ACORDO DE 

COOPERAÇÃO TÉCNICA CELEBRADA ENTRE A CESP E O MUNICÍPIO DE 

LINHARES, QUE TEM POR OBJETO A REALIZAÇÃO E IMPLEMENTAÇÃO DE UM 

TELECENTRO NA SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES EXPIRARÁ EM 15 DE JUNHO DE 2014. OFÍCIO 

SEMSU Nº.319/2014, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS – 

INFORMA QUE O PEDIDO PARA INSTALAÇÃO DE ABRIGO PARA PONTO DE 

ÔNIBUS, CONFORME PROCESSO DE CAPA BRANCA DE Nº.2302/2014, SEGUE 

PARA SECRETARIA DE OBRAS PARA CONHECIMENTO E POSSÍVEL 

ATENDIMENTO DO PEDIDO. OFÍCIO Nº.134/2014 DO IPASLI - INSTITUTO DE 

PREVIDENCIA E ASSISTÊNCIA DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE 

LINHARES – COMUNICA EXCLUSÃO DE SERVIDOR DA FOLHA DE 

PAGAMENTO. PROJETO DE LEI Nº.886/2014 – DE AUTORIA DOS 

VEREADORES MILTON SIMON BAPTISTA E EDMAR VITORAZZI, QUE “DISPÕE 

SOBRE A DENOMINAÇÃO DE QUADRA POLIESPORTIVA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS E RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DOS COLEGAS 

TEREM UMA CÓPIA DO COMUNICADO DA “EMPRESA OI”, APRESENTADO NO 

EXPEDIENTE, REFERENTE A INSTALAÇÃO DE TELEFONES FIXOS NO 

MUNICÍPIO, HAJA VISTA QUE TODA COMUNIDADE VISITADA NO INTERIOR 

MUNICÍPIO COBRA A RESPEITO DA TELEFONIA, SENDO IMPORTANTE PODER 

DAR RETORNO AO MUNÍCIPES SOBRE O ASSUNTO. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA, PASSOU AS MÃOS DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA OFÍCIO 

COM O SEGUINTE TEOR: “JOSÉ ZITENFELD CARDIA, VEREADOR COM 

ASSENTO NESTA CASA DE LEIS, LÍDER DO PSD (PARTIDO SOCIAL 

DEMOCRÁTICO) COMPARECE PERANTE VOSSA EXCELÊNCIA, EM CAUSA 
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PRÓPRIA PARA REQUERER A INCLUSÃO DO NOSSO NOME NA COMISSÃO 

ESPECIAL PARA PROMOVER O ACOMPANHAMENTO DOS SERVIÇOS QUE JÁ 

FORAM E OS QUE SERÃO SENDO PRESTADOS PELA FUNDAÇÃO 

BENEFICENTE RIO DOCE (HOSPITAL RIO DOCE), HAJA VISTA, O REPASSE DA 

SUBVENÇÃO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES ÀQUELE HOSPITAL. 

PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, AOS QUINZE DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO 

DE DOIS MIL QUE QUATORZE.” USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE ESSE É O PRIMEIRO OFÍCIO 

ENCAMINHADO À MESA DIRETORA, E QUE O PRAZO SE ENCERRA NO DIA 

SEGUINTE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, QUE NO USO DA PALAVRA 

INFORMOU QUE NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA FARÁ A PROFISSÃO DE FÉ, 

COMEMORANDO O INÍCIO DA PÁSCOA JUDAICA DO ANO DE 5.774. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O GOVERNADOR DO 

ESTADO ESTARÁ NO MUNICÍPIO DE LINHARES NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, 

ÀS 13H PARA AUTORIZAR DE IMEDIATO A ORDEM DE SERVIÇO DA AVENIDA 

DO SOL E ADJACENTES DE PONTAL DO IPIRANGA, UMA OBRA EM PARCERIA 

COM A PREFEITURA MUNICIPAL QUE TEM O CUSTO TOTAL DE 

APROXIMADAMENTE R$ 13.000.000,00 (TREZE MILHÕES DE REAIS). NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 22 DE ABRIL, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  
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EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE 

ABRIL DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 15/04/2014, SENDO APROVADA POR 
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UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 15/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.900/2014 – SOLICITA A REALIZAÇÃO 

DE MEDIDAS EMERGENCIAIS DE COMBATE A DENGUE NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº.901/2014 – SOLICITANDO ATUAÇÃO JUNTO A 

EMPRESA CONCESSIONÁRIA DE TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL, NO 

INTUITO DE QUE SEJA AVALIADA A POSSIBILIDADE DE CRIAÇÃO DE UMA 

NOVA LINHA DE TRANSPORTE PARA ATENDER O BAIRRO INTERLAGOS NOS 

HORÁRIOS DE PICO, SUGERINDO QUE A NOVA LINHA TENHA SEU 

ITINERÁRIO PASSANDO PELA PONTE NOVA DO BAIRRO SHELL.  PROTOCOLO 

Nº.902/2014 – SOLICITA A LIMPEZA DO LOTE DE Nº.873 LOCALIZADO NA 

AVENIDA ALEGRE, NO BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 22/04/204, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.934/2014 – SOLICITANDO A TROCA DO POSTE TEIMA 1833, NA RUA MARIA 

DEOCLÉCIO BARBOSA, LOCALIZADO ATRÁS DA EMPRESA “CARROCERIA 

ZUQUI”, NO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 935/2014 – SOLICITA A 

MANUTENÇÃO DA QUADRA POLIESPORTIVA DO BAIRRO CANIVETE. 

PROTOCOLO Nº.936/2014 – SOLICITANDO OBRAS DE MANILHAMENTO E 

REPARO DA AVENIDA JOAQUIM CALMON, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 22/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.937/2014 – SOLICITANDO REPARO DA 

VIA AONDE SE ABRIU UMA VALA NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. 

PROTOCOLO Nº.938/2014 – SOLICITA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

CICLOVIA DA RUA JOÃO GAMA, PRÓXIMO A UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA 

DO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 22/04/2014, FAZENDO 
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REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

939/2014 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DAS 

SEGUINTES VIAS: CELESTE FAÉ, EM FRENTE AO Nº.1368, NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS; RUA RUI BARBOSA, EM FRENTE AO Nº.1561 E AVENIDA VITÓRIA EM 

FRENTE AO Nº.2030, NO BAIRRO COLINA; RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 

EM FRENTO AO Nº.1145,N NO BAIRRO ARAÇÁ; RUA CLAUDIO MANOEL DA 

COSTA, EM FRENTE AO Nº.1317, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.940/2014 -  SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DA LIXEIRA LOCALIZADA NA 

AVENIDA AUGUSTO PESTANA, EM FRENTE AO Nº.793, NO CENTRO DA 

CIDADE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL, DATADO DE 22/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.942/2014 – SOLICITANDO REPARO NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, ESQUINA COM A 

RUA FRANCISCO MELO PALHETA, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 22/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.944/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

NO CALÇAMENTO DA AVENIDA LAGOA DO TESTA, NO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº.945/2014 – SOLICITA A LIMPEZA EM TODA A 

EXTENSÃO DA AVENIDA LAGOA DO TESTA, NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. 

PROTOCOLO Nº.946/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA, REFORMA E 

FUNCIONAMENTO DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ESGOTO DO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº.947/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA DAS 

VIAS PÚBLICAS, CANTEIROS E ROTATÓRIAS LOCALIZADAS NO BAIRRO 

PLANALTO. PROTOCOLO Nº.948/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA 

REDE PLUVIAL NA RUA WILSON MONTOVANELLI, NO BAIRRO PLANALTO. 

PROTOCOLO Nº.949/2014 – SOLICITANDO AS SEGUINTES BENFEITORIAS 

PARA A “E.M.E.F. PREFEITO ROBERTO CALMON”: 1) REFORMA DAS PAREDES 

DAS SALAS E DA QUADRA POLIESPORTIVA, QUE ESTÃO RACHADAS. 2) 
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CONSERTO OU SUBSTITUIÇÃO DOS ARMÁRIOS DAS SALAS DE AULA E DA 

SALA DOS PROFESSORES QUE ESTÃO QUEBRADOS. 3) CONSERTO OU 

SUBSTITUIÇÃO DOS SUPORTES DE PAPEL TOALHA DOS BANHEIROS DO 

COLÉGIO. 4) COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS NAS LUMINÁRIAS QUEBRADAS. 5) 

SUBSTITUIÇÃO DO BEBEDOURO DE ÁGUA. 6) SOLUÇÃO DOS PROBLEMAS 

DE INFILTRAÇÃO NAS PAREDES DAS SALAS DE AULAS. 7) CONSERTO OU 

SUBSTITUIÇÃO DAS PORTAS QUEBRADAS DOS BOX’S DOS BANHEIROS. 8) 

CONSERTO DOS MICTÓRIOS DOS BANHEIROS. 9) INSTALAÇÃO DE 

CHUVEIROS. 10) CONSERTO OU SUBSTITUIÇÃO DA REDE ELÉTRICA DE 

TODA ESCOLA. OF./GAB./PRES./PROC./Nº.0008/2014, APRESENTADO PELO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO 

DE 22/04/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.954/2014 – LINHARES, 22 DE ABRIL 

DE 2014. NA OPORTUNIDADE COMUNICO A VOSSAS EXCELÊNCIAS QUE 

ESTAREI AUSENTE DE MINHAS ATIVIDADES COMO PRESIDENTE DESTA 

EDILIDADE NO MÊS DE MAIO, DURANTE O PRAZO DE 12 (DOZE) DIAS, 

ESPECIFICAMENTE DE 08 A 20 DE MAIO DO CORRENTE ANO. ASSIM, ESTOU 

SOLICITANDO AOS NOBRES COLEGAS QUE SEJA COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PLENÁRIO DESTA AUGUSTA CASA DE LEIS 

AUTORIZAÇÃO PARA ME AUSENTAR 12 (DOZE) DIAS DE MINHAS FUNÇÕES, 

ATENDENDO AO QUE DISPÕE A LEI ORGÂNICA MUNICIPAL E O REGIMENTO 

INTERNO DESTA CÂMARA MUNICIPAL. SOLICITO AINDA QUE SEJA 

INFORMANDO AO DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS E AO SETOR 

FINANCEIRO PARA QUE TOME AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS NO 

SENTIDO DE PROMOVER OS DESCONTOS EM SUA FOLHA DE PAGAMENTO 

REFERENTE ÀS SESSÕES ORDINÁRIAS QUE SERÃO REALIZADAS ENTRE OS 

DIAS 08 E 20 DO MÊS DE MAIO DO ANO EM CURSO. SEM MAIS PARA O 

MOMENTO APRESENTO AS MAIS SINCERAS E CORDIAIS SAUDAÇÕES. 

ATENCIOSAMENTE. MILTON SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES. OFÍCIO Nº.034/2014 APRESENTADO PELO 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO 

DE 14/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL – 

SOLICITA INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NO CRUZAMENTO 

DA RUA SANTA MARIA COMA A RUA SÃO SEBASTIÃO NO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO MINISTÉRIO PÚBLICO 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DATADO DE 22/04/2014, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.953/2014 – REQUISITA NO PRAZO DE 10 DIAS, SEJA INFORMANDO 

SE O MUNICÍPIO DE LINHARES CONTA COM O CONSELHO MUNICIPAL DE 

DIREITOS HUMANOS, EM CASO AFIRMATIVO, REQUISITA, EM IGUAL PRAZO, 

REMESSA DE CÓPIA DA LEI QUE CRIOU O REFERIDO CONSELHO, BEM 

COMO, O NOME DOS REPRESENTANTES QUE O COMPÕEM. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO MUNÍCIPE JOÃO HENRIQUE DOS SANTOS 

PROTOCOLADO SOB O Nº.943/2014 – SOLICITA O USO DA TRIBUNA LIVRE 

PARA O DIA 28/04/2014. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU A 

SOLICITAÇÃO DE TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO SEU 

REQUERIMENTO DE AUTORIZAÇÃO PARA AUSÊNCIA DE 12 DIAS, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.954/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

NA FORMA REGIMENTAL. NA SEQUÊNCIA, PASSOU ÀS MÃOS DO VEREADOR 

DR. CARDIA AS CERTIDÕES DO EXECUTIVO PROTOCOLADAS SOB O NºS. 

906/2014, 907/2014 E 904/2014 (ENVELOPES 1, 2, 3 E 4). O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU À SENHORA SIMONE AGUIAR, PRESIDENTE DO 

SISPML - SINDICADO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE LINHARES, A UTILIZAR 

A TRIBUNA LIVRE PARA EXPOR O ANDAMENTO DAS NEGOCIAÇÕES DA 

CATEGORIA COM A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES. USANDO A 

PALAVRA, A SENHORA SIMONE AGUIAR CUMPRIMENTOU A TODOS E 

DECLAROU QUE O SISPML ESTÁ EM PLENA NEGOCIAÇÃO COM A 

PREFEITURA MUNICIPAL, CITANDO QUE ESTÃO HAVENDO AVANÇOS COMO 

A NOVA LEI DA GUARDA MUNICIPAL E AS CONVERSAS ACERCA DAS DIÁRIAS 
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DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO. ENTRETANTO, EXISTEM 

PONTOS QUE PRECISAM AVANÇAR MAIS, MENCIONANDO QUE NÃO EXISTIA 

PROPOSTA INICIAL PARA AUMENTO NO VALOR TICKET ALIMENTAÇÃO E 

APÓS CONVERSAS A PREFEITURA APRESENTOU UMA CONTRAPROPOSTA 

PARA AUMENTAR O VALOR PARA R$ 315,00 (TREZENTOS E QUINZE REAIS), 

UM VALOR QUE AINDA DEIXA A DESEJAR PARA O SERVIDOR. OUTRO PONTO 

QUE PRECISA MELHORAR É O ABONO PAGO AOS SERVIDORES 

APOSENTADOS, QUE PASSOU A SER DE R$ 730,00 (SETECENTOS E TRINTA 

REAIS) DIVIDIDO EM DUAS PARCELAS, SALIENTANDO QUE O SINDICATO 

GOSTARIA QUE A PREFEITURA PAGASSE DOIS ABONOS NO VALOR DE R$ 

700,00 (SETECENTOS REAIS). A SENHORA SIMONE DECLAROU QUE NEM SE 

COGITOU LEVAR PARA A ASSEMBLÉIA DOS SERVIDORES A 

CONTRAPROPOSTA DE REAJUSTE SALARIAL APRESENTADA PELA 

PREFEITURA NO VALOR DE 4% (QUATRO POR CENTO), HAJA VISTA QUE OS 

SERVIDORES DESEJAM UM REAJUSTE DIGNO. SENDO SOLICITADO AO 

MUNICÍPIO QUE REVEJA ESSE VALOR, POIS O SALÁRIO MÍNIMO TEVE UM 

AUMENTO DE 6,78% (SEIS VÍRGULA SETENTA E OITO POR CENTO) E A 

INFLAÇÃO CHEGOU A 5,85% (CINCO VÍRGULA OITENTA E CINCO POR 

CENTO), PORTANTO A PROPOSTA DA PREFEITURA NÃO CHEGA NEM A 

CINQÜENTA POR CENTO DAS PERCAS SALARIAIS NO PERÍODO. NESSE 

SENTIDO, O SISPML TAMBÉM REIVINDICA QUE O SERVIDOR TENHA UM 

PERCENTUAL DE REAJUSTE DENTRO DE TABELAS, CITANDO QUE NO 

SETOR ADMINISTRATIVO OS NÍVEIS DE 1 A 6  RECEBEM ABAIXO DO SALÁRIO 

MÍNIMO NACIONAL, SITUAÇÃO QUE PRECISA SER CORRIGIDA.  NO QUE SE 

REFERE AO MAGISTÉRIO, A CATEGORIA RECEBE ATUALMENTE DO 

MUNICÍPIO UM VALOR DE R$ 960,00 (NOVECENTOS E SESSENTA REAIS) 

MAIS UM COMPLEMENTO PARA SE CHEGAR AO VALOR MÍNIMO DE R$ 

1.060,00 (UM MIL E SESSENTA REAIS), RESSALTANDO QUE O PROFESSORES 

NECESSITAM DE UM PISO BASE DE R$ 1.060,00 (UM MIL E SESSENTA REAIS), 
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SEM COMPLEMENTOS COMO É FEITO ATUALMENTE. DESTACANDO QUE A 

LUTA DO SINDICATO HÁ MAIS DE DEZ ANOS É NO SENTIDO DE SE 

IMPLANTAR O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS NO MUNICÍPIO. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITOU QUE NÃO ABRIRÁ 

FALAS PARA  QUESTIONAMENTO, POIS A SITUAÇÃO DO REAJUSTE ESTÁ EM 

NEGOCIAÇÃO E AINDA HAVERÁ REUNIÃO ENTRE O SINDICATO E A 

PREFEITURA. MILTINHO SALIENTOU QUE TEM CERTEZA QUE A CATEGORIA 

CONSEGUIRÁ AVANÇAR NAS NEGOCIAÇÕES, E LEMBROU QUE 

INFELIZMENTE A CÂMARA NÃO PODE EMENDAR E AUMENTAR O REAJUSTE 

APRESENTADO PELO EXECUTIVO, POIS TAL MEDIDA GERARIA DESPESA 

PARA O MUNICÍPIO E SERIA INCONSTITUCIONAL. POR FIM, PARABENIZOU A 

SENHORA SIMONE E A DIREÇÃO DO SISPML PELO MODO COMO VEM 

CONDUZINDO AS NEGOCIAÇÕES COM A PREFEITURA MUNICIPAL E 

COLOCOU A CÂMARA MUNICIPAL SEMPRE A DISPOSIÇÃO DO SINDICATO. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CONGRATULOU-SE COM 

OS PRESENTES E TELESPECTADORES DIZENDO QUE HOJE SE COMEMORA 

QUINHENTOS E QUATORZE ANOS DO DESCOBRIMENTO DO BRASIL, MÁS, 

PARECE QUE ESSE PAÍS “AINDA NÃO FOI DESCOBERTO”, HAJA VISTA QUE 

ATUALMENTE SE VÊ UMA NAÇÃO ATRASADA, COM MÁ DISTRIBUIÇÃO DE 

RENDA, DESIGUALDADE SOCIAL, RACISMO, CORRUPÇÃO, 

DESVALORIZAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS E QUE DEIXA A DESEJAR 

EM VÁRIOS SETORES SOCIAIS, SENDO ESSA A REALIDADE DE UM BRASIL 

QUE AINDA SONHA EM VER COMO UM PAÍS DO PRIMEIRO MUNDO. FABRÍCIO 

SALIENTOU QUE OS VEREADORES TÊM QUE FAZER UMA POLÍTICA 

TRANSPARENTE E AJUDAR O BRASIL A REALMENTE CRESCER E VALORIZAR 

CADA CIDADÃO BRASILEIRO. APÓS, COMENTOU SOBRE SEUS 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO EXPEDIENTE, DESTACANDO A 

QUESTÃO DA MOBILIDADE URBANA TÃO REIVINDICADA PELOS MORADORES 

DO BAIRRO INTERLAGOS, SUGERINDO QUE SEJA CRIADA OUTRA LINHA DE 
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ÔNIBUS PARA BENEFICIAR PRINCIPALMENTE OS MORADORES DAS 

AVENIDAS CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, D. PEDRO I E II, E, RUAS MANOEL 

BANDEIRA E FRANCISCO MELO PALHETA, ONDE NÃO HÁ CIRCULAÇÃO DE 

ÔNIBUS. O VEREADOR APELOU QUE SEJA REFORÇADO O COMBATE A 

DENGUE NOS BAIRROS CANIVETE E VILA ISABEL, QUE FORAM OS LÍDERES 

EM NOTIFICAÇÕES DA DOENÇA NO MUNICÍPIO EM 2013. LEMBRANDO QUE A 

LEI DE SUA AUTORIA Nº. 3.378/2013, QUE DISPÕE SOBRE MEDIDAS 

PERMANENTES DE PREVENÇÃO CONTRA A DENGUE, FOI APROVADA EM 

DEZEMBRO PASSADO E SOLICITANDO QUE A MESMA SEJA COLOCADA EM 

PRÁTICA O MAIS BREVE POSSÍVEL, HAJA VISTA A QUESTÃO SE TRATAR DA 

MANUTENÇÃO DA SAÚDE PÚBLICA E DA VIDA HUMANA. INSCRITO, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU QUE 

NO ANO PASSADO SE SURPREENDEU AO VERIFICAR AS PÉSSIMAS 

CONDIÇÕES DA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO 

JUPARANÃ, ENTÃO JUNTAMENTE COM A COMUNIDADE FORAM TOMADAS 

AÇÕES PARA RECUPERAÇÃO DAQUELE IMÓVEL. AGRADECENDO AOS 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE OBRAS E DE SERVIÇOS URBANOS PELO 

AUXÍLIO EM ALGUMAS QUESTÕES PARA REFORMA DA ASSOCIAÇÃO. 

COMUNICANDO QUE A SEDE REFORMADA SERÁ ENTREGUE À POPULAÇÃO 

NO PRÓXIMO DOMINGO E CONVIDANDO TODOS OS VEREADORES PARA 

COMPARECEREM AO EVENTO. APÓS, AGRADECEU A POPULAÇÃO DE 

LINHARES POR MAIS UM ANO TER SIDO CONTEMPLADO COM O “PRÊMIO 

RECALL”. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA INFORMOU QUE EXISTE UM 

TRECHO QUE FOI SANCIONADO PELO EX-GOVERNADOR DO ESTADO VITOR 

BUAIZ, QUE ESTABELECE QUE A ES-248, ESTRADA ESTADUAL QUE LIGA 

LINHA LINHARES À POVOAÇÃO FICA DENOMINADA MIGUEL GUSMAM 

JÚNIOR, SOLICITANDO QUE O EXECUTIVO PROVIDENCIE PLACA INDICATIVA 

COM O NOME DA VIA, EM RESPEITO AO DR. UILISES GUSMAN, FILHO DO 

HOMENAGEADO. NO APARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI INFORMOU 
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QUE SUA SOLICITAÇÃO DE CAPINA DO BAIRRO JUPARANÃ ESTÁ SENDO 

FEITA EMBORA DE MODO DEVAGAR, SENDO PROMETIDO QUE ATÉ O 

PRÓXIMO DOMINGO ESTARÁ TUDO LIMPO. SALIENTANDO QUE A 

SOLICITAÇÃO DE MELHORIA PARA AS ESTRADAS DA LOCALIDADE DE 

BAGUEIRA AINDA NÃO FORAM FEITAS, E SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. 

CARDIA ENFATIZOU QUE CONTINUARÁ COBRANDO QUE O EXECUTIVO 

MUNICIPAL ENVIE A ESSA CASA DE LEGISLATIVA, UM PROJETO DE LEI QUE 

INSTITUA A FICHA LIMPA PARA OS SECRETÁRIOS E DIRETORES DO 

MUNICÍPIO. CARDIA ABORDOU A QUESTÃO DA MERENDA ESCOLAR DO 

MUNICÍPIO, PEDINDO MAIOR EMPENHO E MELHORIA NO QUE SE REFERE A 

ESTE ASSUNTO, DIZENDO QUE A SITUAÇÃO NÃO ESTÁ TÃO BOA, POIS EM 

MUITOS DIAS FALTAM DETERMINADOS PRODUTOS, COMO CARNE, PÃO OU 

BISCOITO, TENDO INCLUSIVE ÀS VEZES “BICHINHOS” NOS BISCOITOS. NO 

TOCANTE À PROPOSTA DE 4% DE REAJUSTE PARA OS SERVIDORES 

PÚBLICOS MUNICIPAIS, O VEREADOR SE POSICIONOU DIZENDO QUE SE A 

PROPOSTA VIR DESTA FORMA PARA A CÂMARA ELE NÃO ASSINARÁ, POIS 

ISSO SE TRATA DE UMA AFRONTA AO FUNCIONÁRIO. DIZENDO QUE AO 

INVÉS DE DOBRAR O VALOR DO ABONO DOS APOSENTADOS ESTÃO 

QUERENDO DIVIDIR A QUANTIA, E SE PERGUNTANDO SE SÓ SABEM 

DOBRAR O VALOR DO IPTU E DA ÁGUA. ENFATIZANDO QUE SABE QUE A 

PREFEITURA NÃO PODE DAR REAJUSTE ACIMA DE SUAS POSSIBILIDADES, 

PORÉM, NINGUÉM É OBRIGADO A PROMETER COMO FOI PROMETIDO UM 

AUMENTO SUBSTANCIAL DOS SALÁRIOS PARA OS PROFISSIONAIS DA 

SAÚDE E PROFESSORES. RESSALTANDO QUE NÃO SE PODE CULPAR AS 

ADMINISTRAÇÕES PASSADAS POR NÃO TEREM DADO O AUMENTO DEVIDO 

E SE FAZER A MESMA COISA, PELO CONTRÁRIO SE DEVE CORRIGIR OS 

ERROS DO PASSADO, SENDO FAVORÁVEL QUE SE PARE COM AS FESTAS, 

RODEIOS, EXPOSIÇÃO E SE DÊ UM SALÁRIO DIGNO AOS FUNCIONÁRIOS. 
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PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE EM NOME DA CÂMARA 

MUNICIPAL INTERCEDA JUNTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL SOLICITANDO 

QUE HAJA UM REAJUSTE SUBSTANCIAL PARA OS SALÁRIOS DOS 

SERVIDORES, BEM COMO AUMENTO NO VALOR DO TICKET ALIMENTAÇÃO E 

UM MAIOR ABONO PARA OS APOSENTADOS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA AS COMISSÕES PERMANENTES DEVOLVERAM A MESA DIRETORA O 

PROJETO DE LEI Nº.886/2014, DE AUTORIA DOS VEREADORES MILTINHO 

COLEGA E EDMAR VITORAZZI, E, PROJETO DE LEI Nº.400/2014, DE AUTORIA 

DO VEREADOR MILTINHO COLEGA, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS 

DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.400/2014, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.400/2014, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.886/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.886/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.400/2014 O 

VEREADOR DR. CARDIA SE MANIFESTOU DIZENDO SER DE SUMA 

IMPORTÂNCIA QUE TODOS NAS ESCOLAS TENHAM CURSO DE PRIMEIROS 

SOCORROS, MAS É MUITO IMPORTANTE QUE A PREFEITURA TENHA 

TÉCNICOS DE SEGURANÇA DO TRABALHO, POIS SE TIVÉSSEMOS ESSES 

PROFISSIONAIS ATUANDO DENTRO DA PREFEITURA TALVEZ A TRAGÉDIA 

QUE OCORREU NA ESCOLA CABOCLO BERNARDO NÃO TIVESSE 
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ACONTECIDO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.400/2014 O VEREADOR MILTINHO COLEGA, AUTOR DA MATÉRIA, 

DECLAROU QUE SEU PROJETO TEM CUNHO PREVENTIVO E ESTÁ 

TRAMITANDO NA CÂMARA DESDE O MÊS DE FEVEREIRO, PORTANTO, FOI 

CONCEBIDO ANTES DA TRAGÉDIA OCORRIDA NA ESCOLA CABOCLO 

BERNARDO. RESSALTANDO QUE O PROJETO FOI AMPLAMENTE DISCUTIDO 

NO CORPO DE BOMBEIROS DO MUNICÍPIO, E INFORMANDO QUE O MESMO 

NÃO TRARÁ CUSTO ALGUM PARA AO ERÁRIO PÚBLICO, POIS A 

CORPORAÇÃO DE BOMBEIROS MINISTRARÁ O CURSO GRATUITAMENTE. 

MILTINHO PEDIU O APOIO DOS COLEGAS AO PROJETO E AGRADECEU AOS 

PROCURADORES DA CASA E AO CORPO DE BOMBEIROS PELA AJUDA NA 

ELABORAÇÃO DESTA LEI QUE PODERÁ SALVAR VIDAS NO FUTURO. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB QUE NO USO DA PALAVRA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

DECLAROU QUE ACHOU MUITO IMPORTANTE A VINDA DO SISPML À 

CÂMARA, POIS AS PESSOAS NÃO TÊM OBRIGAÇÃO DE SABER QUE A 

CÂMARA NÃO TEM PODER DE DAR AUMENTO SALARIAL AOS SERVIDORES 

DO MUNICÍPIO. ENFATIZANDO QUE A CÂMARA TEM O PODER DE CONCEDER 

O QUE FOI ACERTADO ENTRE O SINDICATO E O PREFEITO MUNICIPAL E 

PEDINDO QUE O SINDICATO BUSQUE A MELHORIA NAS PROPOSTAS ATÉ O 

ULTIMO SEGUNDO, POIS DEPOIS QUE O PROJETO CHEGAR À CÂMARA OS 

VEREADORES SÓ TEM A OPÇÃO DE VOTAR OU NÃO VOTAR NO PROJETO, 

NÃO HAVENDO PODER CONSTITUCIONAL DE PROMOVER MELHORIAS DO 

PROJETO NA CASA LEGISLATIVA. TARCÍSIO AFIRMOU QUE FICARÁ MUITO 

FELIZ SE PUDER FINDAR SEU MANDATO DE VEREADOR VOTANDO O PLANO 

DE CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, POIS JÁ ESTÁ AQUI 

HÁ MUITOS ANOS E O PROJETO NÃO CHEGA. POR FIM, AGRADECEU AO 

SINDICATO POR ESTAR BUSCANDO DIA A DIA A MELHORIA PARA OS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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INFORMOU QUE DEVIDO AO FERIADO DO DIA 21 DE ABRIL SERÁ REALIZADA 

LOGO EM SEGUIDA A SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA SEMANA, SENDO 

QUE A MESMA NÃO SERÁ TRANSMITIDA AO VIVO, E SENDO ASSIM NÃO 

HAVERÁ VOTAÇÃO DO TODO DOS PROJETOS QUE SE ENCONTRAM EM 

TRAMITAÇÃO, OCORRENDO APENAS A TRAMITAÇÃO NAS COMISSÕES 

PERMANENTES. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NESSA MESMA DATA DENTRO DE 10 

MINUTOS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
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ATA DA VIGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE 

ABRIL DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 19:30 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. NÃO HOUVE ATA 

A SER LIDA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: CONVITE 

DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES PARA INAUGURAÇÃO DA 

UNIDADE DE SAÚDE DE HUMAITÁ. NÃO HOUVE VEREADORES INSCRITOS 

PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.749/2014, 750/2014 E 765/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.749/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU 

VISTAS DO PROJETO ORA EM DISCUSSÃO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONCEDEU VISTAS DO PROJETO DE LEI Nº.749/2014 AO 

VEREADOR DR. CARDIA PELO PRAZO REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.750/2014 E 765/2014, SENDO 

APROVADOS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE 
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E PARECERES DEVIDOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 28 DE ABRIL, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 
 

ATA DA VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE 

ABRIL DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 
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VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON 

CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E 

RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE 

FÉ. FORAM LIDAS AS ATAS DA VIGÉSIMA TERCEIRA E VIGÉSIMA QUARTA 

SESSÕES ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 22/04/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 23/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.956/2014 – SOLICITA QUE SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO 

CONSIDERANDO TODO APARATO ESTRUTURAL E DIVERSÕES APARTE NO 

QUE DIZ RESPEITO AO RODEIO POR OCASIÃO DA FESTA DA CIDADE DO ANO 

DE 2013, CONSTANDO CÓPIA REPROGRÁFICA DE TODOS OS PROCESSOS 

QUE ORIGINARAM OS PAGAMENTOS DA PRESTAÇÃO DOS SERVIÇOS, 

CONFORME SEGUE: A) QUAL A FIRMA VENCEDORA DA LICITAÇÃO PARA A 

INSTALAÇÃO DE ARQUIBANCADAS; B) QUAL A FIRMA VENCEDORA DA 

LICITAÇÃO PARA A INSTALAÇÃO DE CAMAROTES; C) QUAL O VALOR PAGO, 

SOBRE OS ITENS “A” E “B”; D) QUAIS AS FIRMAS QUE CONCORRERAM PARA 

O REFERIDO CERTAME; E) NÃO TENDO SIDO REALIZADA A LICITAÇÃO, 

CERTIFICAR DOS MOTIVOS; F) QUANTO FOI GASTO COM A EXIBIÇÃO DE 

CADA SHOW PIROTÉCNICO; G) SE HOUVE PAGAMENTO DE TAXAS 

DESTINADO À “COMERCIALIZAÇÃO INTERNA” TIPO: BARRACAS, BARES, 

RESTAURANTES, ARQUIBANCADAS, CAMAROTES E ESTANDES DE VENDAS. 

CASO AFIRMATIVO, QUAL O VALOR ARRECADADO AOS COFRES PÚBLICOS; 

H) CONSIDERANDO OS ITENS: A, B, C, D, E, F, OS MESMOS ESTAVAM 
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INCLUSOS NO CONTRATO CELEBRADO COM A EMPRESA QUE REALIZOU O 

RODEIO; I) A EMPRESA QUE REALIZOU O RODEIO TEVE EXCLUSIVIDADE NA 

“COMERCIALIZAÇÃO INTERNA” CONFORME DEMONSTRA A LETRA “G”. 

SALIENTAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART..1º DO 

DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. PROTOCOLO Nº.955/2014 – 

SOLICITA QUE SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO, CONSTANDO 

CÓPIA REPROGRÁFICA DE TODOS OS PROCESSOS QUE ORIGINARAM OS 

PAGAMENTOS DA PRESTAÇÃO DOS SERVIÇOS DE TRATORES, CONFORME 

SEGUE: A) SE, O MUNICÍPIO CONTRATOU, ATRAVÉS DE LICITAÇÃO, 

MAQUINÁRIO PESADO (TRATORES: ESTEIRAS, PNEUS) DESTINADO À 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇO EM ÁREA RURAL/INTERIOR DESTE MUNICÍPIO DO 

PERÍODO DE 2013 ATÉ PRESENTE DATA; B) CASO AFIRMATIVO, INFORMAR 

QUAL EMPRESA/FIRMA DETÉM A PRESTAÇÃO DESSE SERVIÇO; C) SE 

HOUVE LICITAÇÃO, RELACIONAR QUAIS AS EMPRESAS/FIRMAS 

PARTICIPARAM DESSE PROCESSO; D) CONSIDERANDO A CONTRATAÇÃO 

DESSE MAQUINÁRIO, ESPECIFIQUE A FROTA; E) QUAL O VALOR MENSAL 

DESSE CONTRATO; F) ONDE ESSES SERVIÇOS FORAM PRESTADOS 

(PROPRIEDADE RURAL, URBANA, INTERIOR); G) QUEM FOI O RESPONSÁVEL 

NA DELIBERAÇÃO E EXECUÇÃO DESSE SERVIÇO. SALIENTAMOS QUE O NÃO 

ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART..1º DO DECRETO LEI 

PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUZ SILOTE, DATADO DE 23/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.957/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA CONSTRUÇÃO DE CALÇADA E 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NA COMUNIDADE DE “CÓRREGO DO 

QUATTI”, INTERIOR DESTE MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 23/04/2014, 
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FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.962/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA REDE DE ESGOTO 

DA RUA ADALHO FREGONA, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº.1.020, NO 

BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº.963/2014 – SOLICITA A REFORMA DA 

QUADRA POLIESPORTIVA DA “EMEF PREFEITO ROBERTO CALMON”. 

PROTOCOLO Nº.964/2014 – SOLICITANDO O FORNECIMENTO DE UNIFORMES 

PARA CERCA DE 200 (DUZENTOS) ALUNOS DA “EMEF PREFEITO ROBERTO 

CALMON”. PROTOCOLO Nº.965/2014 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE MAIS 

EXTINTORES NAS DEPENDÊNCIAS DA “EMEF PREFEITO ROBERTO CALMON”. 

PROTOCOLO Nº.966/2014 – SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE MEDIDAS 

EMERGENCIAIS DE COMBATE À DENGUE NO BAIRRO VILA ISABEL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 24/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1001/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE MANILHAS E TAPAGEM DOS 4 

VALÕES LOCALIZADOS NA ESTRADA PRINCIPAL DE ACESSO À COMUNIDADE 

DE BAGUEIRA. PROTOCOLO Nº.1002/2014 – SOLICITANDO UMA AMBULÂNCIA 

PARA ATENDER A UNIDADE DE SAÚDE DA COMUNIDADE DE BAGUEIRA. 

PROTOCOLO Nº.1003/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA MANUTENÇÃO 

DO TRABALHO DE PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO DA ESTRADA 

PRINCIPAL DE ACESSO À COMUNIDADE DE BAGUEIRA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. Nº.1004/2014 – SOLICITANDO A CONSTITUIÇÃO DA 

COMISSÃO ESPECIAL DE EDUCAÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 28/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1026/2014 – SOLICITANDO A EXTENSÃO DA REDE DE ESGOTO ATÉ A 

EMPRESA “BR PREMOLDADOS” NO KM 140 DA BR-101, NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº.1027/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM 
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ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, PRÓXIMO AO TREVO DA LAGOA TRÊS 

PONTAS, EM FRENTE A ENTRADA DA EMPRESA “LINHAGUA”. PROTOCOLO 

Nº.1028/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DA REDE ELÉTRICA DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA ENTRE O TREVO DA LAGOA TRÊS PONTAS NA BR-101 

ATÉ AS MARGENS DA LAGOA. PROTOCOLO Nº.1029/2014 – SOLICITA A 

INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NA RUA FRANCISCO 

HANTHEQUESTE, EM FRENTE A ANTIGA FÁBRICA DE VASSOURAS SITUADA 

ENTRE O “POSTO LAGOA” E O “MAXIMUS MOTEL” NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 28/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1030/2014 – SOLICITA CAPINA E 

VARRIÇÃO DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DO SAAE, LOCALIZADA NA VILA 

CAPIXABA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADOS DE 28/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO DER - 

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1038/2014 – SOLICITANDO OFICIAR A DER NO SENTIDO DE INSTALAÇÃO 

DE UM CONJUNTO SEMAFÓRICO NO TREVO EM FRENTE A FÁBRICA DA 

MOVELAR. PROTOCOLO Nº.1039/2014 – SOLICITANDO OFICIAR JUNTO AO 

DER, PARA QUE FAÇA A INSTALAÇÃO DE CONJUNTO SEMAFÓRICO NO 

TREVO DA BR-101 EM FRENTE A EMPRESA “FIAT”. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 28/04/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1041/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO NO QUE SE REFERE A SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E 

SEGURANÇA PÚBLICA DE LINHARES. CONSIDERANDO O BENEFÍCIO DA 

CESSÃO DE HORAS EXTRAS AOS AGENTES TRÂNSITO DURANTE O PERÍODO 

DE JANEIRO 2013 ATÉ PRESENTE DATA. SEJA RELACIONADO O 

BENEFICIADO, JUSTIFICANDO O MOTIVO DO PAGAMENTO DA CONCESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA; DISCRIMINANDO O BENEFICIADO E O DESTINO, COM 
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CÓPIA REPROGRÁFICA DE TODOS OS PROCESSOS QUE ORIGINARAM OS 

PAGAMENTOS DA CONCESSÃO (HORAS EXTRAS). SALIENTAMOS QUE O NÃO 

ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART..1º DO DECRETO LEI 

PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 28/04/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.1044/2014 – SOLICITANDO QUE ESTENDA O LOCAL DE 

ATENDIMENTO DA UNIDADE MÓVEL DE SAÚDE (ÔNIBUS DA SAÚDE), ATÉ AS 

PROXIMIDADES DA “FAZENDA RIACHUELO”, CONSIDERANDO QUE ALI 

RESIDEM EM MÉDIA 200 PESSOAS. PROTOCOLO Nº.1045/2014 – 

SOLICITANDO A REFORMA E REESTRUTURAÇÃO DO “CEIM ROTARY CLUBE”, 

LOCALIZADO NA AVENIDA PRESIDENTE GARRASTAZU MÉDICI, Nº. 1236, NO 

BAIRRO NOVO HORIZONTE. SALIENTANDO QUE AQUELA ESCOLA 

ENCONTRA-SE COM EQUIPAMENTOS SUCATEADOS E COM SUA ESTRUTURA 

COMPROMETIDA, EXPONDO A RISCO AS CRIANÇAS E FUNCIONÁRIOS QUE 

ALI SE ENCONTRAM. CITANDO OS SEGUINTES PROBLEMAS: SALAS 

PEQUENAS QUE NÃO COMPORTAM A QUANTIDADE DE CRIANÇAS, SEM 

VENTILAÇÃO E OS DEVIDOS BERÇÁRIOS, JÁ QUE AS MESMAS SALAS SÃO 

USADAS PARA REPOUSO; REDE ELÉTRICA DANIFICADA (FIOS E TOMADAS 

EXPOSTAS); PORTÃO EM PÉSSIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO, COM 

GRANDE RISCOS DE DESABAR; FALTA DE MANUTENÇÃO (PINTURA, 

LIMPEZA, GRADES ENFERRUJADAS, BANHEIROS DANIFICADOS, LÂMPADAS 

QUEIMADAS E/OU FALTANDO, QUADRO NEGRO EM PÉSSIMO ESTADO E 

PRESENÇA DE VESPAS QUE ATACAM AS CRIANÇAS FREQUENTEMENTE); 

TROCA DA AREIA QUE AS CRIANÇAS DO PÁTIO QUE AS CRIANÇAS UTILIZAM 

NA RECREAÇÃO, POIS A MESMA NÃO É TROCADA HÁ MAIS DE TRÊS ANOS; 

MÓVEIS JÁ EM PÉSSIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO (CADEIRAS E 

ARMÁRIOS QUEBRADOS) E FALTA DE CARTUCHOS E TONERS PARA 
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IMPRESSÃO DO MATERIAL DE APOIO ESCOLAR DENTRE OUTROS 

PROBLEMAS CONSTATADOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 28/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1046/2014 – MANIFESTAÇÃO DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

JUNTAMENTE COM OS PROPRIETÁRIOS DE FARMÁCIAS E DROGARIAS DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES POR MEIO DA ASSOCIAÇÃO DE DROGARIAS E 

FARMÁCIAS DE LINNHARES – ADEFAL, INSCRITA NO CNPJ SOB O 

Nº.13.214.505/0001-09 E DE SEU REPRESENTANTE, SENHOR RICARDO 

BONOMO, JUNTO AO GOVERNADOR DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

RENATO CASAGRANDE, SENDO SEU TEOR O QUE SEGUE: MANIFESTAÇÃO A 

RESPEITO DA MUDANÇA NA COBRANÇA DO ICMS DOS MEDICAMENTOS AO 

VAREJISTA, QUE ACARRETARÁ A FALÊNCIA DE VÁRIOS PROPRIETÁRIOS DO 

RAMO, ALÉM DE AUMENTAR A TAXA DE DESEMPREGO DO MUNICÍPIO, JÁ 

QUE EXISTEM NA CIDADE VÁRIOS PROFISSIONAIS DESSA ÁREA.  MEDIANTE 

O EXPOSTO, PEDIMOS A VOSSA EXCELÊNCIA A REVISÃO DESSA MUDANÇA 

QUE PREJUDICA A NÓS VAREJISTAS, BEM COMO SUGERIMOS QUE SEJA 

DEFINIDA A COBRANÇA DO ICMS DE SUBSTITUIÇÃO TRIBUTÁRIA DO 

FABRICANTE PARA O DISTRIBUIDOR E DO DISTRIBUIDOR PARA O 

VAREJISTA. CITANDO, A TÍTULO DE EXEMPLO, QUE ALGUMAS 

DISTRIBUIDORAS ESTÃO CONCEDENDO ALTOS DESCONTOS FINANCEIROS 

AOS VAREJISTAS, O QUE É MUITO BOM, MAS, EM CONTRAPARTIDA NÃO 

ESTÃO COBRANDO E RECOLHENDO O ICMS – SUBSTITUIÇÃO TRIBUTÁRIA, 

FICANDO DESTA FORMA A OBRIGAÇÃO DO VAREJISTA AO PAGAMENTO DO 

ICMS-ST. NAS NOTAS FISCAIS DE ALGUMAS DISTRIBUIDORAS O ICMS-ST 

VEM ZERADO. PROTOCOLO Nº.1047/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 

PARA REPARO DE UM BUEIRO QUE SE ENCONTRA ABERTO NA ESQUINA DA 

AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA COM A RUA FRANSCISCO MELO 

PALHETA, NA ALTURA DA CASA Nº.2125, ATRÁS DO CLUBE DOS OITIS, NO 
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BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA 

CÂMARA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 28/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.036/2014 – 

SOLICITANDO A DISTRIBUIÇÃO DE UNIFORME, LUVA E BOTA PARA OS 

FUNCIONÁRIOS DOS CEMITÉRIOS DO MUNICÍPIO. OFÍCIO Nº.037/2014 – 

SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS DO SETOR DE FISCALIZAÇÃO DA PREFEITURA 

MUNICIPAL JUNTO AO PROPRIETÁRIO DO LOTE LOCALIZADO À RUA 

PRESIDENTE JÂNIO QUADROS, EM FRENTE AO Nº.409, DO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE, NO SENTIDO QUE ESTE EFETUE A LIMPEZA, E O CERCAMENTO 

DO REFERIDO IMÓVEL. OFÍCIO DE Nº.038/2014 – SOLICITA A LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI NO BAIRRO LINHARES V. OFÍCIO 

Nº.039/2014 – SOLICITA A LIMPEZA E MANUTENÇÃO DA RUA JALMA 

DRUMOND PESTANA, NO RESIDENCIAL GAIVOTAS. OFÍCIO Nº.040/2014 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA DOS PAPAGAIOS NO 

RESIDENCIAL GAIVOTAS. OFÍCIO Nº.041/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA RUA GIURIATO FRISSO, QUE LIGA O BAIRRO LINHARES V E 

MOVELAR. OFÍCIO Nº.042/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO 

DA RUA JOÃO FELIPE CALMON, EM GENTE AO JUCEES (JUNTA COMERCIAL 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO), NO BAIRRO ARAÇÁ. OFÍCIO Nº.043/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA 

AMAPÁ, SENDO UM PRÓXIMO AO “BAR DO CARLÃO” E UM EM FRENTE A 

RESIDÊNCIA Nº.678, NO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIO Nº.044/2014 – 

SOLICITANDO AO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, QUE 

PROVIDENCIE A EXTENSÃO DA REDE DE ÁGUA NA BR-101, NAS 

PROXIMIDADES DO “PINK MOTEL”, PARA ATENDER AS EMPRESAS “BR 

MADEIRAS”, “CONCRETA” E DEMAIS QUE ATUAM NAQUELA LOCALIDADE. 

PROJETO DE LEI Nº.0984/2014 – DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A DOAR TERRA DE SUA 

PROPRIEDADE AO FUNDO DE ARRENDAMENTO RESIDENCIAL – FAR, 
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ADMINISTRADO PELA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL”. PROJETO DE LEI 

Nº.0985/2014 – DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO PARA ALTERAR O QUANTITATIVO DE VAGAS DA FUNÇÃO DE 

MAE – 1, CONSTANTE DA LEI Nº.3.363/13, PARA ATENDER A NECESSIDADE 

TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO 

INCISO IX, ART. 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº.1018/2014 – DE AUTORIA DO 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, “AUTORIZA O CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A PROCEDER A REGULAMENTAÇÃO DE CARGA E 

DESCARGA NA SEDE DO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. APÓS, JUSTIFICOU A AUSÊNCIA DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, COMUNICANDO QUE O MESMO POR FORÇA DE 

ATESTADO MÉDICO PROTOCOLADO NESTA CASA SE ENCONTRA DE 

REPOUSO POR DEZ DIAS. NA SEQUÊNCIA, CONVIDOU OS MEMBROS DO 

“INSTITUTO SOLIDÁRIO” A UTILIZAREM A TRIBUNA LIVRE PARA FAZEREM A 

APRESENTAÇÃO DE COMO SERÁ FEITO O LEVANTAMENTO DIAGNÓSTICO 

DO SISTEMA DE SAÚDE NO MUNICÍPIO.  USANDO A PALAVRA O SENHOR 

FLÁVIO TAKEMI KATAOKA, PRESIDENTE DO “INSTITUTO SOLIDÁRIO”, 

CUMPRIMENTOU À TODOS E DECLAROU QUE A IMPORTÂNCIA DESSE 

SERVIÇO DIAGNÓSTICO É FUNDAMENTAL PARA O ENTENDIMENTO DAS 

QUESTÕES RELEVANTES DA SAÚDE DO MUNICÍPIO, DECLARANDO QUE 

ASSIM COMO OS DEMAIS MUNICÍPIOS BRASILEIROS, LINHARES TÊM 

ALGUNS DESAFIOS A SEREM SUPERADOS NA QUESTÃO DE SAÚDE. O INÍCIO 

DESSE DESAFIO PASSA POR UM DIAGNÓSTICO ADEQUADO DO SISTEMA DE 

SAÚDE, UMA CONFRONTAÇÃO COM A REALIDADE DE OUTROS MUNICÍPIOS 

E UMA APRESENTAÇÃO SEGURA DE DADOS TÉCNICOS QUE PERMITAM UMA 

MAIOR SEGURANÇA TANTO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, COMO DAS 
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COMUNIDADES E CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE PARA TOMADA DE 

DECISÕES NA BUSCA DO APRIMORAMENTO DO SERVIÇO DE SAÚDE DO 

MUNICÍPIO. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU 

O SENHOR MARCELO COUTINHO, CONSULTOR TÉCNICO DO “INSTITUTO 

SOLIDÁRIO” A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O 

SENHOR MARCELO COUTINHO CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E 

ATRAVÉS DE SLIDES APRESENTOU A METODOLOGIA QUE É APLICADA PELA 

INSTITUIÇÃO, EM GRANDES HOSPITAIS PRIVADOS, PÚBLICOS E 

FILANTRÓPICOS. DESTACANDO QUE A MISSÃO MISSÃO DO INSTITUTO É 

PROMOVER O BEM-ESTAR SOCIAL, COM SERVIÇOS MAIS HUMANIZADOS E 

DE QUALIDADE NA ASSISTÊNCIA À SAÚDE PÚBLICA E NO TERCEIRO SETOR, 

INCENTIVANDO TAMBÉM AS AÇÕES DE MEDICINA PREVENTIVA COM 

PARTICIPAÇÃO INTEGRADA DO ESTADO COM TODA A SOCIEDADE CIVIL. 

SENDO SUA VISÃO IMPLEMENTAR UM NOVO MODELO DE PARTICIPAÇÃO DA 

SOCIEDADE NO PLANEJAMENTO E NA EXECUÇÃO DE AÇÕES PRÁTICAS QUE 

VISEM O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DA SAÚDE PÚBLICA. APÓS, 

APRESENTOU A ESTRUTURA OPERACIONAL DO INSTITUTO SOLIDÁRIO E 

SUA METODOLOGIA DE ATUAÇÃO, BEM COMO, SUA DIRETORIA E SEUS 

PARCEIROS. DECLARANDO QUE A PRIMEIRA AÇÃO QUE É FEITA É O 

DIAGNÓSTICO INSTITUCIONAL, QUE PROPORCIONA ENTENDIMENTO DO 

QUE ESTÁ ACONTECENDO NO HOSPITAL E NA REDE DE SAÚDE. E, A PARTIR 

DAÍ É FEITA A SUGESTÃO DE MELHORIAS E É ENTREGUE O RELATÓRIO 

DIAGNÓSTICO SITUACIONAL. POR FIM, APRESENTOU A EQUIPE TÉCNICA DO 

INSTITUTO SOLIDÁRIO, QUE É COMPOSTA POR VÁRIOS PROFISSIONAIS QUE 

ATUAM NA PARTE DE SISTEMA DE GESTÃO HOSPITALAR E SISTEMA DE 

INTEGRAÇÃO DE REDE DE UNIDADES DE SAÚDE, RESSALTANDO QUE O 

INSTITUTO JÁ FAZ ESSE TRABALHO HÁ MAIS DE DEZ ANOS EM VÁRIOS 

HOSPITAIS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA 
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ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE PERGUNTOU SE JÁ HOUVE A 

CONTRATAÇÃO DO INSTITUTO E SE EXISTE PRAZO PARA SE INICIAR OS 

TRABALHOS. USANDO A PALAVRA, O SENHOR FLÁVIO TAKEMI KATAOKA 

REPLICOU DIZENDO QUE FOI FEITO CONTATO PELA PREFEITURA 

MUNICIPAL E O PROCESSO DE CONTRATAÇÃO ESTÁ EM EXECUÇÃO E DEVE 

SER PUBLICADO AINDA EM DIÁRIO OFICIAL, SENDO O PRAZO DE 60 

(SESSENTA) DIAS PARA  A ENTREGA DO RESULTADO DO ESTUDO 

DIAGNÓSTICO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A 

PRESENÇA DOS REPRESENTANTES DO INSTITUTO SOLIDÁRIO, DIZENDO 

QUE TODOS AGUARDAM A ENTREGA DO RESULTADO DIAGNÓSTICO PARA 

QUE ESSE SEJA SOMADO ÀS AÇÕES DO EXECUTIVO E LEGISLATIVO 

OBJETIVANDO QUE NO FINAL O CIDADÃO LINHARENSE SEJA O MAIS 

BENEFICIADO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E DECLAROU QUE NÃO FEZ QUESTIONAMENTOS 

AO INSTITUTO SOLIDÁRIO, POR ENTENDER QUE A APRESENTAÇÃO FOI 

DENTRO DO ESPERADO, HAJA VISTA QUE ERA DESEJÁVEL UM ESTUDO NO 

MUNICÍPIO, POIS DA FORMA QUE ESTÁ FUNCIONANDO O SISTEMA DE 

SAÚDE NO MUNICÍPIO É IMPOSSÍVEL CONTINUAR. RESSALTANDO QUE A 

ATUAL GESTÃO QUE SE AGARROU NA CAMPANHA DA MELHORIA DA SAÚDE 

PARA SE ELEGER, NA VERDADE CONSEGUIU PIORAR AQUILO QUE JÁ NÃO 

ESTAVA BEM, SENDO SUA EXPECTATIVA QUE O SISTEMA MELHORE E QUE A 

POPULAÇÃO POSSA SER MAIS BEM ATENDIDA. AMANTINO DECLAROU QUE 

NÃO DESEJA QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO FAÇA COM A EDUCAÇÃO O 

MESMO QUE FEZ COM A SAÚDE, INFORMANDO QUE PROTOCOLOU NA 

SEXTA-FEIRA UM REQUERIMENTO PARA CONSTITUIÇÃO DE UMA COMISSÃO 

ESPECIAL DA EDUCAÇÃO NO MUNICÍPIO DE LINHARES. JUSTIFICANDO QUE 

SEU REQUERIMENTO SE DEVE AO FATO DE QUE DIVERSAS DENÚNCIAS DE 

DESCASO COM O SETOR DE EDUCAÇÃO TÊM CHEGADO AOS VEREADORES, 

SETOR ESSE QUE VINHA ATENDENDO OS ANSEIOS DA COMUNIDADE NO 
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MUNICÍPIO ATÉ O GOVERNO PASSADO. CITANDO O EXEMPLO DE UMA 

DENUNCIA FEITA PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES RELATANDO FATOS 

QUE ACONTECERAM NA ESCOLA “PREFEITO ROBERTO CALMON”, ESCOLA 

ESTA QUE FOI CONSTRUÍDA NA ADMINISTRAÇÃO PASSADA E QUE AINDA 

ESTÁ EM BOM ESTADO DE CONSERVAÇÃO, ONDE UMA EQUIPE DO 

GOVERNO MUNICIPAL CONTRATADA PARA FAZER A FILMAGEM DO LOCAL, 

FEZ UMA PROPAGANDA DE DIVULGAÇÃO QUE INCITA A POPULAÇÃO A 

PAGAR O IPTU, MOSTRANDO AONDE ESTAVA SENDO GASTO O DINHEIRO 

DO CONTRIBUINTE. RELATANDO QUE TAL ATITUDE DA FORMA COMO FOI 

FEITA, CAUSOU A REVOLTA DOS PROFESSORES E FUNCIONÁRIOS 

DAQUELA ESCOLA, POIS AQUELA UNIDADE DE ENSINO NUNCA RECEBEU 

UMA MANUTENÇÃO DO ATUAL GOVERNO. RESSALTANDO QUE PROBLEMAS 

VEM ACONTECENDO EM OUTRAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, CITANDO QUE 

EM UMA CRECHE DO DISTRITO DE SÃO RAFAEL, PROFESSORES E PAIS DE 

ALUNOS, TÊM SE MOBILIZADO PARA COMPRAR MATÉRIAS PARA AS 

CRECHES. O VEREADOR LEMBROU QUE QUANDO HOUVE DENUNCIAS A 

RESPEITO DA “ESCOLA ANTÔNIO FERNANDES”, O SUBSECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO SE MANIFESTOU DIZENDO QUE AQUELA ESCOLA 

HÁ MAIS DE VINTE ANOS NÃO RECEBIA REFORMA, MENTINDO ASSIM PARA A 

POPULAÇÃO. EM OUTRA OCASIÃO, EM DENÚNCIAS DE FALTA DE MERENDA 

NAS ESCOLAS, O MESMO SUBSECRETÁRIO DECLAROU QUE NADA ESTAVA 

ACONTECENDO. APÓS, APELOU AOS VEREADORES QUE ASSINEM O 

REQUERIMENTO QUE CONSTA O NOME DE TODOS OS COLEGAS, 

CONSIDERANDO QUE ASSIM FOI FEITO COM A SAÚDE E QUE HOJE OS 

RESULTADOS ESTÃO APARECENDO. RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DA 

CRIAÇÃO DA COMISSÃO, JÁ QUE MUITOS FATOS QUE ATUALMENTE SÃO 

LEVADOS À SECRETARIA SÃO DESMENTIDOS. ENFATIZANDO QUE O PAPEL 

DOS VEREADORES NA CÂMARA MUNICIPAL É DE PROCURAR AJUDAR, 

APURAR OS FATOS E FISCALIZAR AQUILO QUE NÃO ESTÁ CERTO. NA 
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OCASIÃO DA FILMAGEM NA “ESCOLA PREFEITO ROBERTO CALMON”, 

PROCURARAM UMA SALA  E SEPARARAM OS ALUNOS QUE ESTAVAM DE 

UNIFORME, POIS NEM TODOS TÊM UNIFORME, E SOLICITARAM QUE A 

PROFESSORA PASSASSE ALGUMAS MATÉRIAS NO QUADRO, APÓS, 

PEDIRAM QUE A PROFESSORA SE RETIRASSE DA SALA E UMA ATRIZ 

VESTINDO UM JALECO BRANCO TOMOU SEU LUGAR SE PASSANDO POR 

PROFESSORA PARA ENCENAR QUE ESTAVA MINISTRANDO UMA AULA. TAL 

FATO OCASIONOU REVOLTA E FEITURA DE UMA CARTA DE REPÚDIO. O 

VEREADOR AFIRMOU QUE “PROCURAM” ENCOBRIR OS FATOS QUE 

OCORREM NO MUNICÍPIO, E QUE OS FUNCIONÁRIOS E A POPULAÇÃO 

MERECEM RESPEITO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

O REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO JÁ FOI ENCAMINHADO À 

MESA, MAS QUE PARA DAR PROSSEGUIMENTO AO PEDIDO É NECESSÁRIO A 

ASSINATURA DE UM TERÇO DOS VEREADORES, E A PARTIR DO MOMENTO 

QUE AS ASSINATURAS FOREM FEITAS SERÁ DADO SEGUIMENTO PARA A 

CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO ESPECIAL. INSCRITO, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI PARABENIZOU A COMUNIDADE DO BAIRRO JUPARANÃ E 

APRESENTOU SLIDES DEMONSTRANDO A SITUAÇÃO ANTERIOR DAS 

INSTALAÇÕES DA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO 

JUPARANÃ, DEMONSTRANDO AS MELHORIAS QUE FORAM FEITAS POR 

OCASIÃO DE SUA REINAUGURAÇÃO NO ULTIMO DOMINGO, QUE SÓ FOI 

POSSÍVEL COM O EMPENHO E PARTICIPAÇÃO DOS MORADORES LOCAIS, 

BEM COMO, COM O AUXÍLIO DAS SECRETARIAS MUNICIPAIS DE OBRAS E DE 

SERVIÇOS URBANOS. O VEREADOR COMUNICOU QUE FEZ REQUERIMENTO 

AO SAAE NO QUE TANGE A SOLUÇÃO DOS PROBLEMAS DE ESGOTO DA VILA 

CAPIXABA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PARABENIZOU A COMUNIDADE DO BAIRRO JUPARANÃ E AO VEREADOR 

JOEL CELISTRINI QUE EM POUCO TEMPO APÓS APRESENTAR O PROBLEMA, 

CONSEGUIR TRAZER A SOLUÇÃO QUE FOI CONSEGUIDA ATRAVÉS DE 
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PARCERIAS COM A COMUNIDADE E A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. 

SALIENTANDO QUE NÃO PODE ESTAR PRESENTE NA OCASIÃO, POIS 

ESTAVA EM UM COMPROMISSO DE SUA IGREJA, MAS DESEJA PARABENIZAR 

E REGISTRAR NOS ANAIS DA CASA O EMPENHO DO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DE TODA COMUNIDADE E DE TODOS OS ENVOLVIDOS PARA 

QUE A COMUNIDADE PUDESSE SER BENEFICIADA. INSCRITO, O VEREADOR 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, CONGRATULOU-SE COM OS 

PRESENTES E COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO NO QUE SE 

REFERE AS DIFICULDADES QUE OS MORADORES DA LOCALIDADE DE 

BREJO GRANDE ESTÃO TENDO EM TER ACESSO AO ÔNIBUS DA SAÚDE, 

SALIENTANDO QUE NAS PROXIMIDADES DA “FAZENDA RIACHUELO” 

EXISTEM APROXIMADAMENTE 200 (DUZENTAS) PESSOAS QUE NECESSITAM 

DE ATENDIMENTO DO ÔNIBUS DA SAÚDE, SOLICITANDO À SECRETARIA DE 

SAÚDE QUE ATENDA O APELO DAQUELES MORADORES ENVIANDO O 

ÔNIBUS ATÉ AQUELA COMUNIDADE. APÓS, APRESENTOU SLIDES COM 

FOTOS DA ATUAL SITUAÇÃO DO “CEIM ROTARY CLUBE”, DESTACANDO AS 

PRECÁRIAS CONDIÇÕES ESTRUTURAIS DO LOCAL E A NECESSIDADE DE 

REFORMAS URGENTES. ENFATIZANDO QUE EXISTEM CÔMODOS SEM 

VENTILAÇÃO ONDE DORMEM ATÉ 25 CRIANÇAS AMONTOADAS, BEM COMO, 

VERIFICA-SE QUE A INSTALAÇÃO ELÉTRICA ESTÁ VELHA  E QUE O PORTÃO 

DA ESCOLA CORRE O RISCO CAIR A QUALQUER MOMENTO, DIFICULDADE 

ESTA QUE POR CERTO COLOCA EM RISCO ALUNOS E FUNCIONÁRIOS 

DAQUELA ESCOLA. NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA 

PARABENIZOU O VEREADOR TEIXEIRA, DIZENDO QUE REALMENTE É 

PRECISO SE MOSTRAR PARA A POPULAÇÃO COMO SE ENCONTRA A 

SITUAÇÃO DA ESCOLA, QUE FICOU SEM REFORMAS POR MAIS DE VINTE 

ANOS, SEM NADA SER FEITO PELAS ANTIGAS ADMINISTRAÇÕES, DIZENDO 

QUE PEDIRÁ AO PREFEITO E SECRETÁRIO QUE OLHE A SITUAÇÃO COM 

CARINHO. CONTINUANDO, O VEREADOR TEIXEIRA INFORMOU SABER QUE 
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EXISTE U PROJETO PARA CONSTRUÇÃO DE UM NOVO CEIM, EM UM 

TERRENO LOCALIZADO ENTRE A “FACELI” E O “POLI I”, MAS NÃO SABE POR 

QUE ATÉ AGORA O PROJETO NÃO FOI EXECUTADO. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE A SITUAÇÃO DAQUELA ESCOLA 

REALMENTE JÁ VEM DE LONGO TEMPO E HÁ MUITO TEMPO LINHARES 

CARECE DE UMA GESTÃO BOA NO QUE SE REFERE A EDUCAÇÃO, E 

CONTINUA NECESSITANDO, MAS UMA COISA NÃO JUSTIFICA OUTRA, NÃO 

SENDO ESSA UMA DESCULPA JUSTIFICÁVEL PARA A ADMINISTRAÇÃO 

ATUAL DEIXAR A SITUAÇÃO COMO ESTÁ, CONSIDERANDO QUE ESTA JÁ TEM 

UM ANO E QUATRO MESES DE GOVERNO. CARDIA AFIRMOU QUE OS 

BANHEIROS DA ESCOLA “PREFEITO ROBERTO CALMON” ESTÃO COM 

PROBLEMAS, E NO DIA DA FILMAGEM DA PROPAGANDA OS BANHEIROS 

FORAM TRANCADOS. PEDINDO AOS SECRETÁRIOS DA PREFEITURA QUE 

OLHASSEM COM MAIS ATENÇÃO A SITUAÇÃO, POIS NÃO ADIANTA FICAR 

LEMBRANDO-SE DO PASSADO, MAS TEMOS QUE PENSAR NO PRESENTE E 

OLHARMOS PARA O FUTURO. CONTINUANDO, O VEREADOR TEIXEIRA 

ENFATIZOU QUE NÃO ESTAVA AQUI NO PASSADO, E SEU PAPEL É FAZER A 

COBRANÇA HOJE, E QUE O PONTO POSITIVO CONSTATADO NAQUELA 

ESCOLA FOI DE QUE A MERENDA FORNECIDA ESTAVA BOA. NO APARTE, O 

VEREADOR AMANTINO DISSE QUE O GOVERNO PASSADO CONSTRUIU MAIS 

DE 30 ESCOLAS, DEMONSTRANDO ASSIM SUA PREOCUPAÇÃO COM A 

EDUCAÇÃO, MAS O GOVERNO ATUAL NÃO ESTA FAZENDO NADA, NEM 

MESMO A MANUTENÇÃO DAS ESCOLAS JÁ EXISTENTES. INSCRITO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL CUMPRIMENTOU A TODOS DIZENDO ESTAR 

SATISFEITO DE SER UM DOS INTEGRANTES DA CÂMARA DE LINHARES, POIS 

VÊ COMO OS VEREADORES TÊM TRABALHADO. RENATO RESSALTOU QUE 

OS VEREADORES DA CASA LEGISLATIVA VÊM DEMONSTRANDO QUE 

CÂMARA DE LINHARES TRABALHA, PROCURANDO TRAZER AS DEMANDAS A 

DISCUSSÃO E LEVÁ-LAS AO EXECUTIVO MUNICIPAL. O VEREADOR CITOU 
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QUE EM MEIO A TANTAS NECESSIDADES E PROBLEMAS NO PAÍS, AINDA 

ASSIM É GASTO UM BILHÃO DE REAIS COM ESTÁDIOS PARA A COPA DO 

MUNDO DE FUTEBOL, ESQUECENDO-SE QUE 50.000 (CINQUENTA MIL) 

PESSOAS POR ANO MORREM NO BRASIL. AFIRMANDO QUE NO MUNICÍPIO 

DE LINHARES MORREM MAIS DE CEM PESSOAS POR ANO, E ÀS VEZES 

DEIXA-SE PASSAR ESSA SITUAÇÃO DESAPERCEBIDA, POIS AS PESSOAS SE 

ACOSTUMAM. RESSALTANDO QUE NÃO PODEMOS NOS ACOSTUMAR E 

ACHAR QUE SITUAÇÕES COMO A DA SAÚDE SÃO NORMAIS, ENFATIZANDO 

QUE A CÂMARA TEM TRAZIDO PARA DEBATE NA CASA TODAS AS 

DEMANDAS E DIFICULDADES DO MUNICÍPIO E DECLARANDO QUE TEM SIDO 

UM AJUDADOR DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL AO TRAZER AQUI 

AS DEMANDAS QUE ACONTECEM NAS COMUNIDADES. NA SEQUÊNCIA, 

APRESENTOU SLIDES DEMONSTRANDO ALGUNS REQUERIMENTOS SEUS 

QUE FORAM ATENDIDOS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, AGRADECENDO 

O EMPENHO E TRABALHO DAS EQUIPES DA PREFEITURA. APÓS, COMENTOU 

SOBRE A SITUAÇÃO DAS VALAS NA LOCALIDADE DE BAGUEIRA QUE FORAM 

FEITAS PARA DRENAGEM DE ÁGUA, MAS QUE AGORA NECESSITAM DE 

PROVIDÊNCIAS. RENATO SOLICITOU AO SAAE, PROVIDÊNCIAS A RESPEITO 

DA CAIXA D’ÁGUA QUE ABASTECE A LOCALIDADE DE BAGUEIRA, QUE PODE 

ESTAR SENDO CONTAMINADA EM ÉPOCAS DE CHUVAS. O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE A SITUAÇÃO DA ESCOLA DA LOCALIDADE DE CHAPADÃO 

DAS PALMINHAS, DIZENDO QUE A MESMA APRESENTA VÁRIOS PROBLEMAS, 

COMO FALTA DE LOCAL ADEQUADO PARA O PREPARO DE ALIMENTOS, 

BANHEIROS SEM ESGOTO LIGADO, FALTA DE CARTEIRAS ESCOLARES E 

MURO DERRUBADO. SALIENTANDO QUE ESTE TIPO DE SITUAÇÃO NÃO 

PODE ACONTECER, EMBORA RECONHEÇA QUE A SECRETÁRIA NÃO SABE 

DE TUDO QUE ACONTECE EM TODAS AS ESCOLAS. O VEREADOR 

DECLAROU QUE VISITOU A ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES”, QUE NÃO 

ATENDE TEM MAIS CONDIÇÕES DE ATENDER ADEQUADAMENTE OS 
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ALUNOS, E EM CONVERSA COM A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

ESTA LHE DISSE QUE EM UM PRAZO MAIS BREVE POSSÍVEL RESOLVERÁ O 

PROBLEMA. SALIENTANDO QUE QUANDO BUSCA TRAZER ESSES 

PROBLEMAS PARA A CÂMARA, SEU OBJETIVO É DE ENCONTRAR 

SOLUÇÕES, POIS OS VEREADORES SÃO AJUDADORES DA ADMINISTRAÇÃO. 

NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO INFORMOU QUE QUANTO AO POSTO 

DE SAÚDE INAUGURADO NA LOCALIDADE DE HUMAITÁ, ESTE FOI UM 

CONTRATO DO GOVERNO PASSADO QUE NÃO FOI POSSÍVEL CONCLUIR, 

SENDO QUE 70,82% (SETENTA VÍRGULA OITENTA E DOIS POR CENTO) 

FORAM CONSTRUÍDOS E PAGOS PELO GOVERNO PASSADO. CONTINUANDO, 

O VEREADOR RENATO RANGEL PARABENIZOU O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PELAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE DA CÂMARA 

MUNICIPAL. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE AGRADECER AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL E SUA EQUIPE PELA ATUAÇÃO NAS OBRAS DAS 

RUAS JOÃO GAMA, JOÃO UBALDO DE SOUZA E RUA JOSÉ RODRIGUES DA 

VITÓRIA QUE TEM UMA DEMANDA DE MAIS DE 15 ANOS. DESTACANDO QUE 

SEMPRE SE PRECISA TRAZER MELHORIAS PARA O MUNICÍPIO SEM OLHAR A 

QUEM, POIS CADA PREFEITO TEM SUA MISSÃO, NÃO SENDO ADEQUADO 

FICAR PONTUANDO O QUE CADA PREFEITO FEZ OU DEIXOU DE FAZER, POIS 

AS VERBAS DEVEM SER INVESTIDAS CONTINUAMENTE EM BENEFÍCIO DO 

POVO. RESSALTANDO QUE NÃO VOTOU NO PREFEITO ATUAL, MAS DESEJA 

QUE ELE FAÇA UMA EXCELENTE ADMINISTRAÇÃO, NÃO DESEJANDO 

INFELICIDADE PARA NINGUÉM E SIM SUCESSO A TODOS, NÃO IMPORTANDO 

A QUAL PARTIDO PERTENÇAM. TARCÍSIO ENFATIZOU QUE TEMOS QUE 

TORCER PARA QUE COISAS BOAS ACONTEÇAM PARA O MUNICÍPIO DE 

LINHARES. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO RESSALTOU QUE TODOS 

SABEM QUE A ADMINISTRAÇÃO PASSADA, ATENDEU CERCA DE 90% DAS 

DEMANDAS REFERENTES A MELHORIAS DAS VIAS DO BAIRRO INTERLAGOS, 

E SALIENTOU QUE ACREDITA QUE NÃO EXISTE RANCOR ALGUM POR PARTE 
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DE QUALQUER VEREADOR DA CASA LEGISLATIVA, MAS QUER SEMPRE 

TRAZER AS DEMANDAS E COBRAR SOLUÇÕES PARA O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO. NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL DISSE TER UM 

APREÇO MUITO GRANDE PELO BAIRRO INTERLAGOS E SE DISSE MUITO 

FELIZ COM A ADMINISTRAÇÃO PASSADA NA OCASIÃO EM QUE FEZ TODA A 

PARTE BAIXA DO BAIRRO ATÉ AS MARGENS DA LAGOA, SALIENTANDO QUE 

AQUELA TAMBÉM FOI UMA REIVINDICAÇÃO SUA. RENATO AFIRMOU QUE 

AQUELA OBRA FOI UM GRANDE AVANÇO PARA A CIDADE E 

PRINCIPALMENTE PARA AS PESSOAS HUMILDES QUE MORAM NAQUELA 

LOCALIDADE E MERECEM TODO NOSSO RESPEITO E CARINHO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR TARCÍSIO CITOU UMA PASSAGEM BÍBLICA DE 

QUE TODAS AS AUTORIDADES SÃO CONSTITUÍDAS POR DEUS, DIZENDO 

QUE DESSA FORMA OS VEREADORES TÊM A OBRIGAÇÃO DE QUERER O 

BEM PARA TODOS SEM EXCEÇÕES PARTIDÁRIAS E É DESSA FORMA QUE A 

CÂMARA DEVE SE POSICIONAR. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU QUE A CONTRATAÇÃO FEITA PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL DA EMPRESA PARA FAZER O LEVANTAMENTO 

DIAGNÓSTICO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO DEMONSTRA QUE O PREFEITO 

RECONHECEU OS TRABALHOS DOS VEREADORES E DA COMISSÃO DE 

SAÚDE, QUE APONTOU A NECESSIDADE DESTE DIAGNÓSTICO. ESTÉFANO 

SALIENTOU QUE UM GRANDE PROBLEMA NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO DIZ 

RESPEITO ÀS ESTRUTURAS, PARABENIZANDO OS PROFESSORES QUE 

MESMO NÃO TENDO AS CONDIÇÕES NECESSÁRIAS PARA ENSINAR FAZEM 

UM EXCELENTE TRABALHO. APÓS, INFORMOU QUE FEZ UM REQUERIMENTO 

À “EMPRESA JOANA D’ARC”, SOLICITANDO UMA REVISÃO DO ITINERÁRIO 

DOS ÔNIBUS, HAJA VISTA QUE MUDARAM OS PONTOS, MAS A LINHA 

CONTINUA A MESMA. NO APARTE, JOEL CELESTRINI INFORMOU QUE A 

EMPRESA SÓ PODE MUDAR A LINHA APÓS A AUTORIZAÇÃO DA 

PREFEITURA. CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO SOLICITOU QUE A 
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PROCURADORIA DA CÂMARA INTERCEDA JUNTO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, NO SENTIDO DE PROMOVER A 

AUTORIZAÇÃO PARA MUDANÇA DA LINHA DE ÔNIBUS. APÓS, COMENTOU 

ACERCA DE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO EXPEDIENTE E 

PASSOU ÀS MÃOS DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, CÓPIA DE SEU 

REQUERIMENTO REFERENTE AO ICMS SOBRE MEDICAMENTOS, PEDINDO 

AJUDA AO VEREADOR NA QUESTÃO EM NOME DA ADEFAL. O VEREADOR 

DECLAROU QUE OS PEQUENOS VAREJISTAS DO MUNICÍPIO ESTÃO 

SOFRENDO MUITO, POIS O ENCARGO QUE ERA PAGO PELO DISTRIBUIDOR 

HOJE FICOU A CARGO DO COMERCIANTE FINAL. NO APARTE, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA SUGERIU AGENDAR UMA REUNIÃO DO VEREADOR COM E 

TODO O SEGUIMENTO NO GABINETE DO GOVERNADOR, O QUE FOI ACEITO 

PELO VEREADOR ESTÉFANO. CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE CONVIDOU TODOS OS VEREADORES PARA UMA REUNIÃO NA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO SÃO JOSÉ PARA DISCUSSÃO DAS 

DEMANDAS DA COMUNIDADE NAQUELE BAIRRO. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA DECLAROU QUE NÃO SE PODE MAIS CONTINUAR A FICAR SEM 

CORRIGIR OS ERROS DO PASSADO E APONTANDO ESSES ERROS, POIS O 

VERDADEIRO ADMINISTRADOR É AQUELE QUE CONTINUA AS OBRAS. 

AFIRMANDO QUE A ÚNICA OBRA PRÓPRIA FEITA PELO GOVERNO 

MUNICIPAL ATUAL FOI A PINTURA DAS CALÇADAS DO CENTRO DA CIDADE, 

POIS A INAUGURAÇÃO DO POSTO DE HUMAITÁ FOI CONTINUAÇÃO DE UMA 

OBRA ANTERIOR. CARDIA PARABENIZOU O VEREADOR CELESTRINI PELA 

REINAUGURAÇÃO DA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES, E, SOLICITOU 

APOIO DO VEREADOR PARA QUE INTERCEDA JUNTO AO PREFEITO NO 

SENTIDO DE SE EFETUAR A LIMPEZA DAS RUAS DAQUELE BAIRRO, 

JUNTAMENTE COM OS BAIRROS CONCEIÇÃO E TRÊS BARRAS, ONDE O 

MATO ALTO ESTÁ FAVORECENDO A MULTIPLICAÇÃO DOS MOSQUITOS 

TRANSMISSORES DA DENGUE. NA SEQUÊNCIA O VEREADOR APRESENTOU 
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FOTOS DA SITUAÇÃO DAQUELES BAIRROS DECLARANDO QUE SOMENTE 

ESTÃO FAZENDO MAQUIAGEM NAS RUAS PRINCIPAIS DOS BAIRROS, MAS 

QUE NA VERDADE HÁ UM DESLEIXO COM A LIMPEZA DA CIDADE. APÓS, 

COBROU NOVAMENTE QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL ENVIE UMA “LEI DA 

FICHA LIMPA” PARA A CÂMARA, DIZENDO QUE SÓ ASSIM SE PODERÁ 

COBRAR DAQUELES SECRETÁRIOS E DIRETORES QUE TÊM PROBLEMAS E 

NÃO PODERIAM OCUPAR AQUELES CARGOS. CARDIA, SE DIZENDO MUITO 

TRISTE, DECLAROU QUE DESDE ANTES DE SUA ELEIÇÃO VINHA 

ATENDENDO O INTERIOR GRATUITAMENTE, MAS PARA SUA SURPRESA VIU 

HOJE NOS POSTOS DE SAÚDE DO INTERIOR, CARTAZES INFORMANDO QUE 

ELE NÃO IRÁ MAIS ATENDER. O VEREADOR SE DIRIGIU AOS MORADORES 

DAS PALMAS, JAPIRA, SÃO SEBASTIÃO DE TERRA ALTA E SÃO RAFAEL, 

DIZENDO QUE NÃO SABE DE QUE MANEIRA, MAS QUE SE TIVER UM 

“BOTECO” DISPONÍVEL NO LOCAL, LÁ ELE FARÁ OS ATENDIMENTOS, OU 

MESMO, FICARÁ AOS SÁBADOS EM SEU CONSULTÓRIO DE PORTAS 

ABERTAS ATENDENDO AOS MORADORES DAQUELA REGIÃO. O VEREADOR 

SALIENTOU QUE OS MAIORES PREJUDICADOS COM A PROIBIÇÃO DE SUA 

ATUAÇÃO NO INTERIOR, INFELIZMENTE SÃO OS MORADORES, AFIRMANDO 

QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL ESTÁ MALTRATANDO E MASSACRANDO O 

POVO DO INTERIOR. APÓS, COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NO EXPEDIENTE, RESSALTANDO QUE À MEDIDA QUE O 

TEMPO PASSA MAIS DESCALABROS VÊ NA ADMINISTRAÇÃO ATUAL, E 

AFIRMANDO QUE SABE OUVIR, MAS NÃO PODE FICAR OUVINDO PESSOAS 

QUE VÊM PARA O AUDITÓRIO DA CASA LEGISLATIVA FALAR BESTEIRAS A 

TROCO DE CARGO DE COMISSÃO. CARDIA SE DIRIGIU AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DIZENDO QUE GOSTARIA DE DEIXAR REGISTRADO SEU 

REPÚDIO PELA ATITUDE INSANA DESSES QUE GOVERNAM O MUNICÍPIO DE 

LINHARES. POR FIM, PARABENIZOU A COMUNIDADE DAS PALMAS PELA 

BELÍSSIMA FESTA QUE FIZERAM NO ULTIMO FIM DE SEMANA. USANDO A 
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PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE NÃO 

COLOCARÁ EM APRECIAÇÃO HOJE NO PLENÁRIO DA CÂMARA O 

REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO PARA CRIAÇÃO DA COMISSÃO 

ESPECIAL DE EDUCAÇÃO, BEM COMO, NÃO FARÁ A COMPOSIÇÃO DA 

COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO AO REPASSE DAS VERBAS AO 

“HOSPITAL RIO DOCE”. REGISTRANDO QUE A PRESIDÊNCIA DA CÂMARA 

ESTÁ ENCONTRANDO PROBLEMAS NA HORA DE FAZER A COMPOSIÇÃO DA 

COMISSÃO ESPECIAL, POIS ESTA ENCONTRANDO DIFICULDADE DOS 

VEREADORES PARTICIPAREM DA COMISSÃO. SALIENTANDO QUE GOSTARIA 

QUE NA HORA EM QUE AS SOLICITAÇÕES DE COMISSÕES FOSSEM A 

PLENÁRIO TAMBÉM SE DISCUTISSEM SOBRE SUA COMPOSIÇÃO, POIS DO 

CONTRÁRIO TERÁ QUE FAZER COMO DISPÕE O REGIMENTO INTERNO E 

DETERMINAR A PRESENÇA DOS COLEGAS NA COMISSÃO, ATITUDE NÃO 

CONDIZ COM SUA PESSOA JÁ QUE GOSTA AGIR DEMOCRATICAMENTE E 

COLOCAR VEREADORES VOLUNTÁRIOS NAS COMISSÕES. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA O RELATOR DA COMISSÃO DE FINANÇAS, VEREADOR 

TEIXEIRA, DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 765/2014, 

COM PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS QUE COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.765/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE O PROJETO ORA APROVADO FOI DE 

INICIATIVA DA “ESCOLA SAMUEL BATISTA CRUZ”, PARABENIZANDO ALUNOS, 

PROFESSORES E COLABORADORES QUE CONTRIBUÍRAM PARA O PROJETO, 

RESSALTANDO QUE HOJE A IDÉIA DOS ESTUDANTES, ASSINADA POR 

TODOS OS VEREADORES SE TORNA UMA LEI NO MUNICÍPIO. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU ÀS MÃOS DO 
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VEREADOR  TEIXEIRA CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE SE 

REFERE AOS ATENDIMENTOS DA USL-3. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TEIXERIA DECLAROU QUE ESSE REQUERIMENTO DE CERTIDÃO FOI FEITO A 

PEDIDO DA COMISSÃO ESPECIAL DE SAÚDE E QUE OS TRABALHOS DA 

COMISSÃO NÃO VÃO PARAR. APÓS, PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI RESPOSTA AS SUAS SOLICITAÇÕES, PROTOCOLADAS 

PELO EXECUTIVO SOB OS NºS. 673/2014, 988/2014 E 991/2014. ATO 

CONTÍNUO, ENCAMINHOU AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADA SOB O Nº.673/2014. 

FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREA-PPL QUE USANDO DA PALAVRA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

DECLAROU QUE APESAR DE NÃO SER DOUTOR, CONCEDERIA APARTE A 

QUALQUER COLEGA QUE PEDISSE, CITANDO A NÃO CONCESSÃO DO 

APARTE NA FALA DO VEREADOR DR. CARDIA. O VEREADOR ZECA AFIRMOU 

QUE NÃO SABE O QUE NÃO FOI CUMPRIDO ATÉ AGORA PELO PREFEITO, 

DIZENDO QUE AS COISAS ESTÃO CAMINHANDO BEM. DIZENDO PEDIR A 

DEUS QUE O PREFEITO NÃO FAÇA COMO O VEREADOR DR. CARDIA FEZ 

QUANDO FOI PRESIDENTE DA CASA LEGISLATIVA, OCASIÃO EM ERA O 

PRIMEIRO SECRETÁRIO E SE RETIROU A PEDIDO DO SAUDOSO JUCA GAMA. 

O VEREADOR ZECA CORREIA AFIRMOU QUE IRÁ DENUNCIAR NA POLÍCIA 

FEDERAL E NOS ÓRGÃOS COMPETENTES, DESEJANDO SABER O QUE 

ACONTECEU NO PERÍODO DE MANDATO DO VEREADOR CARDIA, 

AFIRMANDO QUE O VEREADOR NA OCASIÃO PEDIU QUE OS VEREADORES O 

ELEGESSEM PRESIDENTE PROMETENDO CONSTRUIR UMA NOVA SEDE 

PARA CÂMARA MUNICIPAL, MAS NÃO CUMPRIU. AFIRMANDO QUE O 

VEREADOR CARDIA COLOCOU UMA PLACA ONDE SERIA CONSTRUÍDA A 

REFERIDA SEDE, MAS QUE O TERRENO NEM ESCRITURA TINHA, 

ENGANANDO O POVO, SALIENTANDO QUE QUEM FEZ ESSA ESCRITURA 

AGORA FOI O ATUAL PRESIDENTE DA CÂMARA. CITANDO QUE COM UM ANO 
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DA ADMINISTRAÇÃO ATUAL EXISTEM MAIS DE DOIS MILHÕES EM CAIXA, 

CONTANDO A CASA LEGISLATIVA ATUALMENTE, COM O MESMO NÚMERO DE 

SERVIDORES NAQUELA ÉPOCA, SÓ CONTANDO COM DOIS VEREADORES A 

MAIS. ENFATIZANDO QUE SUA FALA É NO SENTIDO DE QUE QUANDO UMA 

PESSOA TRATAR TEM QUE CUMPRIR. O VEREADOR DECLAROU QUE 

GOSTARIA DE SABER POR QUE FORAM ANULADOS TODOS OS CONTRATOS 

NA GESTÃO DO VEREADOR DR. CARDIA NESTA CASA LEGISLATIVA. 

DIZENDO QUERER SABER DESSAS INFORMAÇÕES, POIS NAQUELA GESTÃO 

PASSARAM AQUI CONTRATOS MILIONÁRIOS DE TONER E MÁQUINAS DE 

XÉROX ENTRE OUTROS, DESSA FORMA O MINISTÉRIO PÚBLICO E O 

TRIBUNAL DE CONTAS TERÃO QUE COLOCAR A QUESTÃO EM “PRATOS 

LIMPOS”. AFIRMANDO QUE MOSTRARÁ PARA SOCIEDADE PORQUE 

HOUVERAM AQUELES GASTOS ANTIGAMENTE E HOJE ELES NÃO EXISTEM 

NESTA CASA, E QUE SUA FALA NÃO É EM TOM DE DESABAFO, MAS SIM 

MOSTRA A REALIDADE DE UMA PESSOA QUE VEM FAZENDO CRÍTICAS E 

MAIS CRÍTICAS, PEITANDO E QUERENDO AMEAÇAR AS PESSOAS, COMO FEZ 

A POUCO COM UM RAPAZ, COM GRITOS E “VOZ DISSO E DAQUILO”. POR FIM, 

PEDIU DESCULPA AOS PRESENTES E TELESPECTADORES DIZENDO QUE EM 

BREVE QUER MOSTRAR PARA TODOS A “MÁFIA” DESSE CIDADÃO.  FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD QUE USANDO DA PALAVRA DISSE QUE GOSTARIA QUE O 

VEREADOR ZECA CORREIA FOSSE AO MINISTÉRIO PÚBLICO, POIS O 

PRÓPRIO VEREADOR ZECA AFIRMOU QUE SAIU DA PRIMEIRA SECRETARIA 

DA MESA DIRETORA NAQUELA ÉPOCA E AGORA NA GESTÃO DO 

PRESIDENTE MILTINHO SAIU DO CARGO DE VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA, 

O QUE MOSTRA SUA INCONSEQUÊNCIA. CARDIA AFIRMOU QUE É 

IMPORTANTE SABER SE ALGUMA CONTA SUA FOI REJEITADA, PORQUE É 

IMPORTANTE QUE O PÚBLICO SAIBA QUEM É QUEM. TAMBÉM É 

IMPORTANTE QUE SE SAIBA QUE O TERRENO EM QUE ESTÁ SENDO 
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CONSTRUÍDA A NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIAPAL FOI CONSEGUIDO POR 

ELE, ATRAVÉS DE UMA DOAÇÃO DO ENTÃO PREFEITO GUERINO ZANON. 

AFIRMANDO QUE PLACA, NA ÉPOCA DIZIA: “AQUI FUTURA SEDE DA CÂMARA 

MUNICIPAL”, E QUE O VEREADOR ZECA DEVERIA SABER QUE PARA SE TER 

VERBA PARA CONSTRUIR DEVE SER PLANEJADO DE UM ANO PARA O 

OUTRO. DIZENDO QUE O VEREADOR ZECA TAMBÉM DEVERIA SABER QUE O 

PRESIDENTE ATUAL ESTÁ CONSTRUINDO A SEDE DA CÂMARA, COM 

VERBAS MAIORES DO QUE A CÂMARA TINHA NA ADMINISTRAÇÃO PASSADA. 

CARDIA DECLAROU SER IMPORTANTE EXISTIREM VEREADORES QUE 

COBREM, E QUE GOSTARIA QUE O VEREADOR ZECA CORREIA 

CONTINUASSE COM A MESMA DISPOSIÇÃO E FOSSE AOS ÓRGÃOS QUE 

DESEJASSE IR. AFIRMANDO QUE APROVEITARÁ E LHE DARÁ UM “MONTE DE 

COISAS” PARA QUE O VEREADOR COBRE JUNTO, POR ISSO É QUE QUER AS 

CERTIDÕES SOBRE OS MAQUINÁRIOS E EMPRESAS CONSTITUÍDAS, PARA 

QUE SE ESCLAREÇAM TODAS AS DÚVIDAS. CARDIA ENFATIZOU QUERER 

DEIXAR BEM CLARO A TODOS QUE O VÊEM QUE VAI CONTINUAR FALANDO E 

COBRANDO, E QUE NÃO VAI SER TENTANDO INTIMIDÁ-LO QUE VÃO 

CONSEGUIR CALÁ-LO, POIS SÓ A MORTE O SILENCIARÁ. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O 

REGIMENTO INTERNO ESTABELECE QUE O TEMPO DE LIDERANÇA DEVE 

SER UTILIZADO EM DEFESA DA RESPECTIVA LINHA POLÍTICA DE CADA 

VEREADOR, OU SEJA, DEFENDER A IDEOLOGIA PARTIDÁRIA. DIZENDO QUE 

ESTÁ TENTANDO SER O MAIS DEMOCRÁTICO POSSÍVEL, E AINDA NÃO TEVE 

QUE USAR A PRERROGATIVA DA PRESIDÊNCIA QUANTO AOS ATOS E 

PALAVRAS, POIS ACREDITA QUE DE UMA FORMA DEMOCRÁTICA A 

QUESTÃO DE RESOLVE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB QUE NO USO DA PALAVRA 

REGISTROU SUA SATISFAÇÃO AO PARTICIPAR DE UMA REUNIÃO COM O EX-

GOVERNADOR PAULO HARTUNG, NA CIDADE DE SÃO MATEUS E 
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INFORMANDO QUE EM BREVE O EX-GOVERNADOR ESTARÁ EM LINHARES 

FAZENDO UMA PALESTRA VISANDO TAMBÉM OUVIR AS COMUNIDADES 

POLÍTICAS DA CIDADE, ASSIM COMO ESTA ACONTECENDO NAS CIDADES DO 

NORTE DO ESTADO. NA OPORTUNIDADE FARÁ O CONVITE A TODA 

POPULAÇÃO DE LINHARES PARA QUE POSSAM OUVIR A PALESTRA DO EX-

GOVERNADOR E CANDIDATO ÀS PRÓXIMAS ELEIÇÕES AO GOVERNO DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE ATUALMENTE, SE COMPARADA À GESTÃO ANTERIOR, 

EXISTE UMA DIFERENÇA DE REPASSE DE VERBAS DE APENAS R$ 65.000,00 

(SESSENTA E CINCO MIL REAIS). ENFATIZANDO QUE COM A ECONOMIA 

FEITA PELA ATUAL GESTÃO DA CÂMARA MUNICIPAL, NO FINAL DO ANO DE 

2014, A ECONOMIA DA ATUAL GESTÃO CHEGARÁ A R$ 3.800.000,00 (TRÊS 

MILHÕES E OITOCENTOS MIL REAIS). RESSALTANDO QUE A CÂMARA ESTÁ 

ECONOMIZANDO COM A AJUDA DOS VEREADORES DA MESA DIRETORA E 

AGRADECENDO AOS COLEGAS PELA COMPREENSÃO NA ECONOMIA COM 

OS GASTOS DA CASA. POR FIM AGRADECEU AO VEREADOR ZECA CORREIA, 

DIZENDO QUE REALMENTE A ESCRITURA DA NOVA SEDE JÁ ESTÁ PRONTA 

E REGISTRADA NO CARTÓRIO DE PRIMEIRO OFÍCIO DA CIDADE. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 29 DE ABRIL, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 
 

ATA DA VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E NOVE DE 

ABRIL DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON 

CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E 

RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA 

NO DIA 28/04/2014, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 29/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 
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Nº.1060/2014 – SOLICITANDO CÓPIA DO PROCESSO DE APROVAÇÃO DO 

LOTEAMENTO ONDE ESTÁ LOCALIZADA A ÁREA DESCRITA NOS INCISOS I 

AO XVI DO ARTI. 1º DO PROJETO DE LEI Nº.019 DE 22 DE ABRIL DE 2014. 

OUTROSSIM, REQUER QUE SEJA ENCAMINHADA À ESTA CASA DE LEIS A 

PLANTA CADASTRAL COM A IDENTIFICAÇÃO DAS COORDENADAS 

GEORREFERENCIADAS DA MENCIONADA ÁREA DE TERRAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 29/04/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1061/2014 – SOLICITANDO QUE SEJAM ESTUDADAS 

AS POSSIBILIDADES JUNTO AO SETOR COMPETENTE DO GOVERNO DO 

ESTADO, OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DA PLACA INDICATIVA DE 

DENOMINAÇÃO DA ESTRADA ESTADUAL ES-248, QUE LIGA A CIDADE DE 

LINHARES A LOCALIDADE DE POVOAÇÃO, CONFORME VIGORA A LEI Nº.5.148 

DE 15 DE DEZEMBRO DE 1995, QUE DEFINE A DENOMINAÇÃO DE RODOVIA 

“MIGUEL GUSMAN JÚNIOR” A ESTRADA ESTADUAL ES-248. PROTOCOLO 

Nº.1062/2014 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, 

CONSTANDO CÓPIA REPROGRÁFICA DE TODOS OS PROCESSOS QUE 

ORIGINARAM A CELEBRAÇÃO DE TODOS DOS CONTRATOS COM TODAS AS 

FIRMAS/EMPRESAS/EMPREITEIRAS E PRESTADORAS DE SERVIÇOS JUNTO À 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, DURANTE O PERÍODO DE JANEIRO 

DE 2013 ATÉ A PRESENTE DATA, CONSTANDO: NOME DE SEUS 

RESPECTIVOS PROPRIETÁRIOS; DISCRIMINAR COM CÓPIAS, TODOS OS 

RESPEITANTES PROCESSOS DE PAGAMENTOS DA PRESTAÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE CADA UMA FIRMAS/EMPREITEIRAS E PRESTADORAS DE 

SERVIÇOS; BEM COMO, RELACIONAR TODAS AS 

FIRMAS/EMPRESAS/EMPREITEIRAS E PRESTADORAS DE SERVIÇOS, 

CONSTANDO O NOME DE SEUS RESPECTIVOS PROPRIETÁRIOS, QUE 

TENHAM DESISTIDO E/OU RENUNCIADO CADA CERTAME. SALIENTAMOS 

QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 



 315 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART. 1º DO 

DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL NO SENTIDO QUE O SAAE – 

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, COM A MÁXIMA URGÊNCIA 

EFETUE O ACERTO DA BOMBA ELEVATÓRIA LOCALIZADA NA RUA DAS 

FLORES, NA LOCALIDADE DE RIO QUARTEL. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAL 

DE LINHARES, DATADO DE 29/04/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1054/2014 – 

APRESENTA NOTIFICAÇÃO DE GREVE DOS SERVIDORES PÚBLICOS 

MUNICIPAIS DE LINHARES, A SABER: SINDICATO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS MUNICIPAIS DE LINHARES – SISPML/ES, ENTIDADE 

REPRESENTATIVA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE LINHARES  

E AUTARQUIAS, COM SEDE NA RUA FORTUNATO FRISSO, 537, BAIRRO TRÊS 

BARRAS, LINHARES/ES, INSRITO NO CNPJ Nº.36.022.028/0001-77, VEM PELO 

PRESENTE A PRESENÇA DE VOSSAS SENHORIAS, POR SUA PRESIDENTE 

QUE AO FINAL ASSINA, COM BASE E FUNDAMENTO NO ARTIGO 9º DA CF DE 

1988 E ARTIGOS 1º,2º E 3º DA LEI Nº.7.783/89 E EM CUMPRIMENTO A DECISÃO 

DA ASSEMBLEIA GERAL DOS REPRESENTADOS REALIZADA NO DIA 25 DE 

ABRIL DE 2014, VEM NOTIFICAR QUE EM FACE DA CONDIÇÃO DE HAVER 

RESULTADO FRUSTRADA A NEGOCIAÇÃO COLETIVA DE TRABALHO EM FACE 

DO NÃO ATENDIMENTO DAS LEGITIMAS REIVINDICAÇÕES DE NATUREZA 

ECONÔMICA E CONDIÇÕES DE TRABALHO APRESENTADAS COM O 

OBJETIVO DE APLICAÇÃO DA CORREÇÃO SALARIAL ANUAL DOS 

SERVIDORES E OUTROS PONTOS DE PAUTA, DECIDIU: DECRETAR O 

ESTADO DE GREVE E, A PARTIR DE 72 (SETENTA E DUAS) HORAS 

CONTADAS DA EXPEDIÇÃO DA NOTIFICAÇÃO SERÁ DEFLAGRADA GREVE 

PELOS SERVIDORES PÚBLICOS REPRESENTADOS POR ESTE SINDICATO, 

POR TEMPO INDETERMINADO DE DURAÇÃO, ABRANGENDO OS 
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SERVIDORES DESTE MUNICÍPIO, DE TODOS OS SEGMENTOS E SERVIÇOS 

DA ADMINISTRAÇÃO. ASSIM SENDO, A PARALISAÇÃO DO TRABALHO TERÁ 

INICIO ÀS 6:00H DO DIA 05 DE MAIO DE 2014. FICA RESSALVADO QUE NOS 

SERVIÇOS E ATIVIDADES CONSIDERADAS ESSENCIAIS A TEOR DOS 

ARTIGOS 10, 11 E § ÚNICO DA LEI Nº.7.783/1989, SERÃO MANTIDOS EM 

SERVIÇOS PERMANENTEMENTE DURANTE A GREVE, 1/3 (UM TERÇO) DO 

TOTAL DOS SERVIDORES LOTADOS NESSAS ATIVIDADES, PARA QUE NÃO 

HAJA PREJUÍZO PARA  A POPULAÇÃO. INFORMAMOS QUE, A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL JÁ FOI NOTIFICADA, CASO PRETENDA EVITAR A 

GREVE, PARA QUE FAÇA CONTATO COM O SINDICATO PARA FINALIDADE DE 

REAPRECIAR EM NEGOCIAÇÕES COM ÂNIMO DE ATENDIMENTO ÀS 

REIVINDICAÇÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS REPRESENTADOS, EM 

FACE DAS GARANTIAS LEGAIS DA CORREÇÃO SALARIAL ANUAL DA 

CATEGORIA, BEM COMO DE OUTROS POSTULADOS DE NATUREZA 

ECONÔMICA CONSTANTES DA PAUTA REIVINDICATÓRIA, NÃO ATENDIDAS 

PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. RESSALTE-SE QUE DE SUA PARTE, O 

SISPML/ES ENTENDE QUE A NEGOCIAÇÃO COLETIVA DE TRABALHO 

REALIZADA DE BOA FÉ, COM EQUILÍBRIO, BOM SENSO E RESULTADOS É A 

MELHOR ALTERNATIVA E, POR ISSO MESMO, ESTA DISPOSTO A NEGOCIAR 

PARA EVITAR O CONFLITO, DE MODO A QUE SEJA OBTIDO ATENDIMENTO 

AOS POSTULADOS DA PAUTA REIVINDICATÓRIA COM ADEQUAÇÃO AOS 

INTERESSES DAS PARTES E EM TOTAL RESPEITO À POPULAÇÃO DO 

MUNICÍPIO. DIANTE DESSA SITUAÇÃO DE FATO, O SISPML/ES E OS 

SERVIDORES PÚBLICOS CONTAM COM O APOIO DOS NOBRES 

VEREADORES. LINHARES/ES 29 DE ABRIL DE 2014. SIMONE AGUIAR; 

PRESIDENTE DO SISPML/ES. OFÍCIO Nº.045/2014 - APRESENTADO PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 

29/04/2014, SOLICITANDO QUE AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE PROCEDA 

COM A LIMPEZA DE TODA A AVENIDA HANS SCHOMOGER, NOS BAIRROS 
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CONCEIÇÃO E JUPARANÃ. CONVITE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES PARA OS EVENTOS EM COMEMORAÇÃO AO DIA DO 

TRABALHADOR NO DIA 1º DE MAIO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE GOSTARIA DE JUSTIFICAR OS TERMOS DE 

SEU REQUERIMENTO APRESENTADO NO EXPEDIENTE, DIZENDO QUE TEVE 

INFORMAÇÕES NÃO OFICIAIS, DE QUE O PROJETO LIDO NA SESSÃO 

ANTERIOR, AUTORIZANDO DOAÇÃO DE ÁREAS PARA A CAIXA ECONÔMICA 

FEDERAL SE REFERE AO PROJETO “MENINOS DA TERRA”, POR ISSO QUIS 

ANTECIPAR O REQUERIMENTO. AMANTINO SOLICITOU QUE O PRESIDENTE 

AGILIZE ESSAS INFORMAÇÕES, PORQUE SERIA UM CUMULO TAL SITUAÇÃO, 

JÁ QUE É NOTÓRIO O IMPORTANTE TRABALHO QUE É REALIZADO NAQUELE 

PROJETO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 5 DE MAIO, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  
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MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 
 

ATA DA VIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA CINCO DE MAIO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 29/04/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 05/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1085/2014 – SOLICITANDO 

A REFORMA GERAL DA “EMEF ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”. 

PROTOCOLO Nº.1086/2014 – SOLICITA O PATROLAMENTO E RECUPERAÇÃO 

DA ESTRADA DA BAGUEIRA, BEM COMO OS RAMAIS QUE DÃO ACESSO À 
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MESMA. PROTOCOLO Nº.1087/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA VERIFICADO O 

POÇO ARTESIANO DA LOCALIDADE DE BAGUEIRA, HAJA VISTA, QUE 

QUANDO CHOVE O ACÚMULO ÁGUA NO LOCAL PROVOCA RISCO DE 

CONTAMINAÇÃO DAS ÁGUAS DO REFERIDO POÇO. PROTOCOLO 

Nº.1088/2014 – PEDE O MANILHAMENTO PARA O ESCOAMENTO NAS VALS 

QUE FORAM FEITAS NA ÉPOCA DA CHEIA EM BAGUEIRA. PROTOCOLO 

Nº.1089/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA FEITA A LIGAÇÃO A REDE DE 

ESGOTO EM UM BANHEIRO DA ESCOLA “BOA ESPERANÇA”, NA LOCALIDADE 

DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS. PROTOCOLO Nº.1091/2014 – SOLICITANDO 

A INSTALAÇÃO DE UM PORTÃO E O GRADEAMENTO DO MURO NA ESCOLA 

“BOA ESPERANÇA”, NA LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS. 

PROTOCOLO Nº.1092/2014 – SOLICITANDO A AQUISIÇÃO DE 10 (DEZ) 

CARTEIRAS ESTUDANTIS PARA A ESCOLA “BOA ESPERANÇA”, NA 

LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

05/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1095/2014 – SOLICITANDO INFORMAÇÃO POR MEIO 

DE CERTIDÃO, QUANTO AO ANDAMENTO LICITATÓRIO PARA A 

CONTRATAÇÃO DA EMPRESA QUE SERÁ RESPONSÁVEL PARA AVALIAÇÃO E 

IMPLANTAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. PROTOCOLO Nº.1096/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA FEITA 

MOÇÃO DE PESAR, EM RAZÃO DO FALECIMENTO DA SENHORA DILCELIA 

SILVA DA CONCEIÇÃO, OCORRIDO NO DIA 30/04/2014. CITANDO QUE A 

SENHORA DILCELIA ERA SERVIDORA PÚBLICA MUNICIPAL HÁ ANOS, 

SEMPRE LABOROU COM AMOR E DEDICAÇÃO AO SERVIÇO PÚBLICO DE 

QUALIDADE. ADEMAIS, SUA AUSÊNCIA DEIXA DESOLADOS SEUS 

FAMILIARES, AMIGOS E CONHECIDOS, E ESTA CÂMARA NÃO PODERIA 

DEIXAR DE SE ASSOCIAR AO SEU PESAR, ROGANDO A DEUS QUE TRABA 

CONFORTO AOS CORAÇÕES ENLUTADOS COM A PERDA DO ENTE QUERIDO. 
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ANTE AO EXPOSTO, E ATENDIDAS AS FORMALIDADES REGIMENTAIS, 

REQUER QUÊS E FAÇA CONSTAR NA ATA DESTA SESSÃO ORDINÁRIA, A 

PRESENTE MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA SENHORA DILCELIA 

SILVA DA CONCEIÇÃO, BEM COMO, SEJA ENVIADO CÓPIA DA PRESENTE 

AOS FAMILIARES. PROTOCOLO Nº.1097/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA DA 

ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DO SAAE, LOCALIZADA NA RUA CASTRO ALVES, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1098/2014 – SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA ELVIRA ROSSETO COLODETT, NO BAIRRO 

JARDIM LAGUNA. PROTOCOLO Nº.1099/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA RUA ECOPORANGA, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.500, NO 

BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº.1100/2014 – SOLICITANDO A 

REFORMA E SUBSTITUIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MOBÍLIAS QUEBRADAS NA 

UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA DE POVOAÇÃO. PROTOCOLO Nº.1101/2014 – 

PEDE REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA LASTÊNIO CALMON, 

PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.388, “BAR DO ROMÁRIO”, NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº.1102/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-

MOLAS AO LONGO DA RUA SUCUPIRA NO BAIRRO MOVELAR. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 05/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1103/2014 – SOLICITA A TROCA DAS 

LÂMPADAS QUEIMADAS DOS POSTES DA RUA DO PÓLO MOVELEIRO NO 

BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.1104/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA E 

CAPINA DO “PROJETO LINHA VERDE”, NO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO 

Nº.1105/2014 – SOLICITA A CONCESSIONÁRIA DE SERVIÇOS PÚBLICOS ECO-

101, QUE INSTALE SEMÁFORO NO TREVO DO BAIRRO SÃO JOSÉ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 05/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1106/2014 – SOLICITANDO A PINTURA 

DAS FAIXAS DE PEDESTRES LOCALIZADAS NA RUA PRESIDENTE CAFÉ 
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FILHO, PRÓXIMO AO “COLÉGIO POLIVALENTE I” E “SUPERMERCADO 

MARTINS”, NO BAIRRO BNH. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 05/05/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1107/2014 – SOLICITANDO A CONTRATAÇÃO DE TRÊS ESTAGIÁRIOS PARA 

A EMEF “OROZIMBO LEITE”, NA COMUNIDADE DO GUAXE, INTERIOR DESTE 

MUNICÍPIO, SENDO UM PARA A BIBLIOTECA E DOIS PARA O “LIED”. 

PROTOCOLO Nº.1108/2014 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO OU 

RECAPEAMENTO DOS TRECHOS COM ENORMES BURACOS NA VIA QUE LIGA 

A SEDE DO MUNICÍPIO À COMUNIDADE DO GUAXE. PROTOCOLO 

Nº.1109/2014 – SOLICITA QUE SEJAM TOMADAS AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS 

PARA A REFORMA GERAL, COM PINTURA DE TODA ESTRUTURA FÍSICA, 

MANUTENÇÃO ELÉTRICA E TROCA DE EQUIPAMENTOS DEFEITUOSOS NA 

ESCOLA EMEF “OROZIMBO LEITE”, LOCALIZADA NO DISTRITO DO GUAXE. 

PROTOCOLO Nº.1110/2014 – SOLICITANDO REFORMA GERAL DA QUADRA 

POLIESPORTIVA DA COMUNIDADE DO DISTRITO DO GUAXE, NO INTERIOR 

DESTE MUNICÍPIO, CITANDO QUE SEJA FEITA A TROCA DAS TELAS, PINTURA 

DA ESTRUTURA E DO PISO, REPARO OU TROCA DA ESTRUTURA QUE 

SUSTENTA A COBERTURA, ENTRE OUTRAS MELHORIAS. PROTOCOLO 

Nº.1112/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA ALAMEDA 

SÃO FRANCISCO COM A LAGOA ENCANTO, NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. 

PROTOCOLO Nº.1113/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA 

RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DA REDE DE ESGOTO, BEM COMO, REPAROS 

NO CALÇAMENTO DA RUA SÃO PEDRO, Nº.9 QUADRA 8, EM FRENTE AO “BAR 

ALTAS HORAS”, NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº.1114/2014 – 

SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA SOLUÇÃO DO PROBLEMA DE 

DRENAGEM DE ESGOTO, DA RUAS DA LAGOA DO TESTE, COM LAGOA 

ENCANTO, NAS PROXIMIDADES DAS CASAS NºS.142 À 162, NO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ 
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NILSON CORREIA, DATADO DE 05/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1117/2014 – SOLICITANDO 

INSTALAÇÃO DE GRADES DE PROTEÇÃO NAS JANELAS DA COZINHA, DO 

ALMOXARIFADO E JANELA DA SECRETARIA DO CEIM “WENDERSON NICCO 

DE FREITAS”, NO BAIRRO CÓRREGO FARIAS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, 

DATADOS DE 05/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1120/2014 – SOLICITANDO PINTURA 

DO REDUTOR DE VELOCIDADE, FAIXA DE PEDESTRE E PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO LINHARES V. 

PROTOCOLO Nº.1122/2014 – SOLICITANDO MELHORIAS NA PRAÇA DO 

BAIRRO JARDIM LAGUNA, CITANDO QUE A MESMA NÃO POSSUI 

BRINQUEDOS, NEM QUADRAS, FALTANDO BANCOS E A CONCLUSÃO DAS 

CALÇADAS DO LOCAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 05/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1125/2014 – SOLICITANDO 

O REPARO DO ASFALTO NA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA NÓBREGA, EM 

FRENTE AO Nº.1.469, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1126/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE POSTES E LUMINÁRIAS NA RODOVIA 

ANTONIO ARMANI, NA COMUNIDADE DE DON ORIONE. OFÍCIOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, VEREADOR 

MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 05/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.046/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR MARCAÇÃO NAS RUAS 

PARA PRÁTICA DE ATIVIDADES FÍSICAS EM VOLTA DA PRAÇA “EDVALDO 

JOSÉ DOS SANTOS NASCIMENTO”, MAIS CONHECIDA COMO PRAÇA DO 

INTERLAGOS II. OFÍCIO Nº.047/2014 – SOLICITANDO MEDIDAS PARA CRIAÇÃO 

DE UM SERVIÇO DE “DISQUE SILENCIO” NA CIDADE. PROJETO DE LEI 

Nº.1066/2014 – DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO, “DISPÕE SOBRE A LEI 
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DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS (LDO) PARA O EXERCÍCIO EM 2015, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº1119/2014 – DE AUTORIA DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, “DÁ NOME À NOVA UNIDADE DE SAÚDE DA 

FAMÍLIA DO BAIRRO TRÊS BARRAS, NA CIDADE DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, COLOCOU EM APRECIAÇÃO A 

MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, PROTOCOLADA SOB O Nº.1096/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE.  APÓS, PASSOU ÀS MÃOS DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA AS CERTIDÕES DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADAS SOB 

OS NºS.989/2014, 990/2014, 992/2014, 993/2014 E 1118/2014, BEM COMO, 

ENCAMINHOU AO VEREADOR DR. CARDIA, A CERTIDÃO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADA SOB O Nº.1082/2014. EM SEGUIDA, A PEDIDO DO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, O PRIMEIRO SECRETÁRIO, VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE, FEZ A LEITURA INTEGRAL PARECER DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, E DA DECISÃO DA MESA DIRETORA SOBRE O REQUERIMENTO 

EFETUADO PELO VEREADOR ZECA CORREIA PARA CRIAÇÃO DA COMISSÃO 

ESPECIAL TEMPORÁRIA PARA ACOMPANHAMENTO DAS VERBAS 

DESTINADAS AO HOSPITAL RIO DOCE, A SABER: “DECISÃO DA MESA 

DIRETORA; REQUERIMENTO DE CONSTITUIÇÃO DE COMISSÃO TEMPORÁRIA 

ESPECIAL – VERBAS DESTINADAS AO HOSPITAL RIO DOCE – Nº.797/2014; EM 

RESPOSTA A SOLICITAÇÃO, DATADA DE 07 DE ABRIL DE 2014, 

ENCAMINHADA A MESA DIRETORA, NA PESSOA DO PRESIDENTE DESTA 

EDILIDADE SOB O PROCESSO Nº.797/2014, NA QUAL REQUER A 

CONSTITUIÇÃO DE COMISSÃO PROVISÓRIA ESPECIAL PARA 

ACOMPANHAMENTO DAS SERVIÇOS QUE JÁ FORAM E ESTÃO SENDO 

PRESTADOS PELA FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, DECLARO 

SATISFEITOS OS REQUISITOS LEGAIS PREVISTOS NO ART. 40 E SEGUINTES 
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DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS E CONSTITUO A COMISSÃO 

ESPECIAL POSTULADA. ATO CONTÍNUO, CONSTITUO COMO INTEGRANTES 

DA MESMA OS SEGUINTES VEREADORES, NOS TERMOS DO REGIMENTO E 

DE REQUERIMENTO DOS MESMOS. 1)MEMBROS: MIRAVALDO P. DE 

ALMEIDA; JOSÉ ZITENFELD CARDIA E FRANCISCO TARSÍSIO SILVA. 2) 

RELATOR: RENATO RANGEL LOUREIRO. 3) PRESIDENTE: JOSÉ NILSON 

CORREIA. PALÁCIO LEGISLATIVO ANTENOR ELIAS, AOS CINCO DIAS DO MÊS 

DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E QUATORZE. MILTON SIMON BAPTISTA, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL; ESTÉFANO LUIZ SILOTE, PRIMEIRO 

SECRETÁRIO; EDIMAR VITORAZZI, SEGUNDO SECRETÁRIO.” APÓS A 

LEITURA DA DECISÃO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE 

A COMISSÃO ESTÁ CONSTITUÍDA, E QUE TEM O PRAZO DE 90 DIAS PARA 

APRESENTAÇÃO DE SEU RELATÓRIO, ENCAMINHANDO OS DOCUMENTOS 

AO PRIMEIRO SECRETÁRIO PARA INÍCIO DOS TRABALHOS DA REFERIDA 

COMISSÃO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A 

TODOS, E PARABENIZOU OS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS PELA 

MANIFESTAÇÃO ORDEIRA E DEMOCRÁTICA QUE FOI FEITA HOJE NAS RUAS 

DA CIDADE, DIZENDO QUE CERTAMENTE O MOVIMENTO SERÁ APOIADO 

PELA POPULAÇÃO DE LINHARES. LEMBRANDO QUE NO ANO PASSADO, 

FICOU TRISTE POR TER SIDO HOSTILIZADO POR ALGUNS MEMBROS DO 

SINDICATO, NA OCASIÃO EM QUE FOI O ÚNICO VEREADOR QUE VOTOU 

CONTRA O PROJETO QUE CONCEDIA REAJUSTE AOS SERVIDORES, POR 

ENTENDER QUE O MESMO ERA INCONSTITUCIONAL, HAJA VISTA QUE 

DEIXAVA ALGUNS FUNCIONÁRIOS RECEBENDO ABAIXO DO SALÁRIO 

MÍNIMO. AFIRMANDO QUE O QUE A CÂMARA MUNICIPAL PODE FAZER É 

REIVINDICAR QUANDO O PROJETO AQUI CHEGAR, E QUE O PROJETO SÓ 

SERÁ VOTADO DE ACORDO COM A VONTADE FAVORÁVEL DA MAIORIA DOS 

SERVIDORES. AMANTINO CITOU QUE NORMALMENTE QUANDO USA A 

TRIBUNA DA CASA É ACUSADO POR ALGUMAS LIDERANÇAS LIGADOS AO 
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PREFEITO DE USAR DE RANCOR, MÁGOA OU ÓDIO PARA COM A 

ADMINISTRAÇÃO ATUAL, MAS NA VERDADE TEM QUE REPRESENTAR A 

POPULAÇÃO E EXPOR TUDO AQUILO QUE OCORRE DE FORMA INDIGNA. 

INFORMANDO QUE O PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

APRESENTADO NA ULTIMA SEMANA, AUTORIZANDO O EXECUTIVO 

MUNICIPAL A DOAR TERRAS DE SUA PROPRIEDADE AO FUNDO DE 

ARRENDAMENTO RESIDENCIAL – FAR, ADMINISTRADO PELA CAIXA 

ECONÔMICA FEDERAL, SE REFERE AO TERRENO QUE É UTILIZADO PELO 

“PROJETO MENINOS DA TERRA”.  ENFATIZANDO QUE COISAS DESSA 

NATUREZA O DEIXAM INDIGNADO, POIS AQUELE PROJETO FUNDADO HÁ 

MUITOS ANOS COM APOIO DA COMUNIDADE, DESENVOLVE PROJETOS DE 

HORTAS E MUDAS DE PLANTAS E VEM SALVANDO MUITAS VIDAS, 

EDUCANDO E DESENVOLVENDO JOVENS, AFIRMANDO QUE CERTAMENTE 

OS VEREADORES NÃO IRÃO APROVAR TAL PROJETO. O VEREADOR 

DECLAROU QUE NÃO SABE POR QUE QUEREM ACABAR COM ESSE 

PROJETO COMO ACABARAM COM A “AABB COMUNIDADE”, O “CRAS” DE 

SANTA CRUZ E AS ESCOLINHAS DE FUTEBOL, SALIENTANDO QUE A 

COMUNIDADE DE LINHARES NÃO PODE DEIXAR ISSO ACONTECER. 

APELANDO AOS VEREADORES LIGADOS A GESTÃO MUNICIPAL, NO SENTIDO 

DE INTERVIR JUNTO AO PREFEITO PARA QUE ELE RETIRE O PROJETO 

MENCIONADO, SUGERINDO QUE O EXECUTIVO COMPRE OUTROS 

TERRENOS, DESAPROPRIE TERRENOS DA “LASA” OU QUE A PRÓPRIA CAIXA 

ECONÔMICA FEDERAL COMPRE O TERRENO PARA CONSTRUÇÃO DAS 

CASAS. O VEREADOR DECLAROU QUE COM RELAÇÃO AO TEMA DA SAÚDE E 

EDUCAÇÃO, FALAR SOBRE O ASSUNTO PARECE SER “CHOVER NO 

MOLHADO”, HAJA VISTA QUE O PREFEITO ATUALMENTE ESTÁ GASTANDO R$ 

265.000,00 (DUZENTOS E SESSENTA E CINCO MIL REAIS) COM UMA 

EMPRESA PARA DIAGNOSTICAR O SISTEMA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, 

AFIRMANDO QUE NINGUÉM MAIS DO QUE O PREFEITO ATUAL SABIA QUAL 
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ERA A SITUAÇÃO DA SAÚDE, POIS, ELE PRÓPRIO DISSE QUE RESOLVERIA 

TODA SITUAÇÃO EM POUCO TEMPO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PARABENIZOU O SENHOR SAMUEL, PELA REALIZAÇÃO NO SÁBADO 

PASSADO DE UM CAMPEONATO COM AS CRIANÇAS CARENTES DO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA. INSCRITO, O VEREADOR O FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E LIDERANÇAS COMUNITÁRIAS, 

BEM COMO, PARABENIZOU OS SERVIDORES MUNICIPAIS PRESENTES NA 

SESSÃO DA CÂMARA. O VEREADOR RESSALTOU QUE OS SERVIDORES 

ESTÃO DANDO EXEMPLO REIVINDICANDO SEUS DIREITOS DE FORMA 

DEMOCRÁTICA E ORDEIRA, SALIENTANDO QUE A CLASSE DE SERVIDORES 

É MERECEDORA DE RESPEITO E VALORIZAÇÃO, POIS ATENDEM A 

POPULAÇÃO COM MUITO CARINHO E DEDICAÇÃO E COM CERTEZA CONTAM 

COM O APOIO DA CÂMARA MUNICIPAL EM SUA CAUSA. FABRÍCIO SE DISSE 

TRISTE, POIS RECENTEMENTE O BAIRRO AVISO PERDEU DOIS MUNÍCIPES 

IMPORTANTES PARA AQUELA COMUNIDADE, DONA DILCÉLIA E SENHOR 

LUVANOR, QUE POR CERTO DEIXARÃO MUITA SAUDADE NAQUELE BAIRRO. 

O VEREADOR DISSE ESTAR MUITO TRISTE E INDIGNADO COM A CONDIÇÃO 

DAS ESCOLAS NO MUNICÍPIO, AFIRMANDO QUE A SITUAÇÃO ESTÁ 

PRECÁRIA E NÃO TEM VISTO NENHUMA EXPECTATIVA DE MELHORIA. NA 

SEQUÊNCIA, APRESENTOU SLIDES COM FOTOS DA ESCOLA “JOSÉ CÂNDIDO 

DURÃO” DA AGROVILA, SALIENTADO QUE A COMUNIDADE  LOCAL TEM 

REIVINDICADO MELHORIAS ATRAVÉS DE ABAIXO-ASSINADO, MAS NADA É 

FEITO. AFIRMANDO QUE VEM LUTANDO CONSTANTEMENTE PARA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ATUAL RESPEITE E TENHA DIGNIDADE PARA 

COM A POPULAÇÃO. APÓS, EXIBIU SLIDES DE FOTOS REGISTRADAS NA 

ESCOLA “ROBERTO CALMON” NO BAIRRO AVISO, DIZENDO QUE ALI EXISTE 

OUTRA SITUAÇÃO PRECÁRIA, ONDE AS PAREDES DA ESCOLA ESTÃO 

RACHADAS E COM MOFO, FALTA ILUMINAÇÃO ADEQUADA E EXTINTORES DE 

INCÊNDIO. CITANDO AINDA, QUE A CARNE DA MERENDA, SEGUNDO OS 
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RESPONSÁVEIS PELA ALIMENTAÇÃO DAQUELA ESCOLA, ESTÁ CHEGANDO 

“SEBOSA” E COM EXCESSO DE GORDURA. RESSALTANDO QUE DESEJA QUE 

A SITUAÇÃO SEJA RESOLVIDA DE IMEDIATO, POIS NÃO DÁ MAIS PARA SE 

CONVIVER COM ESSE TIPO DE CONDIÇÃO, EXPONDO ALUNOS E 

FUNCIONÁRIOS A RISCO CONSTANTE DE ACIDENTES COMO JÁ OCORREU 

EM ALGUMAS ESCOLAS. FABRÍCIO APELOU ÀS SECRETARIAS MUNICIPAIS 

“ACORDEM” PARA A SITUAÇÃO E DEMONSTREM RESPEITO COM A 

POPULAÇÃO, POIS ALUNOS E PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO PRECISAM 

TER ESTRUTURAS ADEQUADAS PARA DESENVOLVEREM SEUS DEVERES 

COM QUALIDADE E TRANQUILIDADE. O VEREADOR MENCIONOU SEU 

REQUERIMENTO QUE PEDE INFORMAÇÕES POR CERTIDÃO A RESPEITO DA 

LICITAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NO 

MUNICÍPIO, RESSALTANDO QUE MAIS DE UM ANO E TRÊS MESES JÁ SE 

PASSARAM, E A LICITAÇÃO AINDA NÃO FOI FEITA, PERMANECENDO AS 

PESSOAS NAS RUAS COM RISCO DE SEREM ATROPELADAS. INSCRITO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL CONGRATULOU-SE COM TODOS E SE DISSE 

MUITO FELIZ, COM A MANIFESTAÇÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS HOJE 

NAS RUAS DA CIDADE, PARABENIZANDO-OS E DIZENDO SER ESTA UMA 

FORMA DEMOCRÁTICA DE BUSCAR SEUS DIREITOS. RENATO AFIRMOU QUE 

OS VEREADORES ESTÃO AO LADO DOS SERVIDORES, POIS TODOS OS 

BENEFÍCIOS FEITOS A POPULAÇÃO SÃO FEITAS ATRAVÉS DOS SERVIDORES 

E SE O SERVIDOR ESTIVER BEM REMUNERADO E INCENTIVADO ELE VAI 

ATENDER COM CARINHO A COMUNIDADE. O VEREADOR DECLAROU QUE A 

CLASSE DE SERVIDORES PODE CONTAR COM O APOIO NÃO SÓ DELE, MAS, 

DE TODOS OS VEREADORES DA CASA LEGISLATIVA. APÓS, PARABENIZOU A 

POLÍCIA MILITAR, PELO BOM TRABALHO QUE TEM FEITO NO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO, RESSALTANDO QUE VEM BUSCANDO VISITAR TAMBÉM O 

INTERIOR DO MUNICÍPIO QUE ÀS VEZES É ESQUECIDO. CITANDO QUE FEZ 

VÁRIOS REQUERIMENTOS PARA A ESCOLA DO CHAPADÃO E QUE É 
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NECESSÁRIO QUE HAJA MAIS ATENÇÃO COM O INTERIOR DO MUNICÍPIO 

AONDE O PROBLEMA DAS DROGAS E DA VIOLÊNCIA INFELIZMENTE JÁ 

CHEGOU. APELANDO AO SECRETÁRIO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO QUE 

REVEJA IMEDIATAMENTE A SITUAÇÃO DA MARCAÇÃO DE CONSULTAS PARA 

AS PESSOAS DO INTERIOR DO MUNICÍPIO, HAJA VISTA QUE EXISTE MUITA 

BUROCRACIA, EXIGINDO-SE XÉROX DO CARTÃO DO “SUS”, IDENTIDADE, CPF 

E COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA PARA SE TER ACESSO AO SERVIÇO DE 

SAÚDE. DESTACANDO AINDA A DIFICULDADE DOS INTERIORANOS 

CONSEGUIREM O COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA, OU MESMO ARCAREM 

COM CUSTOS DAS XEROX, APONTANDO AINDA O PROBLEMA DE 

DESLOCAMENTO, JÁ QUE ÀS VEZES O POSTO LIGA PARA A PESSOA VIR NO 

MESMO DIA AO CENTRO DA CIDADE FAZER A CONSULTA. RENATO 

SOLICITOU QUE O GOVERNO ESTADUAL, FAÇA A MANUTENÇÃO DAS VIAS 

DA CIDADE, CITANDO O TRISTE EPISÓDIO OCORRIDO NA VIA QUE DÁ 

ACESSO À REGÊNCIA NO QUAL UM JOVEM FALECEU EM DECORRÊNCIA DE 

UM ACIDENTE ENVOLVENDO UM GALHO DE ÁRVORE QUE ESTAVA NA BEIRA 

DA PISTA. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CONGRATULOU-SE 

COM OS PRESENTES E PARABENIZOU OS SERVIDORES PÚBLICOS 

PRESENTES PEDINDO QUE OS MESMOS NÃO DESISTAM DE REIVINDICAR 

SEUS DIREITOS, POIS LUTA É JUSTA, DIZENDO QUE ESPERAR QUE O 

SINDICATO E O EXECUTIVO RESOLVAM A QUESTÃO E TRAGAM UMA 

PROPOSTA QUE SEJA DE ACORDO COM O QUE OS SERVIDORES ESPERAM. 

ESTÉFANO COMUNICOU AO VEREADOR RENATO RANGEL QUE EXISTE UMA 

MÁQUINA NA ESTRADA DE BAGUEIRA EXECUTANDO OS SERVIÇOS 

SOLICITADOS. O VEREADOR INFORMOU QUE VISITOU A ESCOLA “OROZIMBO 

LEITE” E FICOU ENCANTADO DE VER O DESEMPENHO DOS MORADORES 

DAQUELA REGIÃO QUE FIZERAM HÁ MAIS DE DOIS ANOS A ULTIMA 

REFORMA DA ESCOLA, EXECUTANDO ASSIM UM SERVIÇO QUE DEVERIA 

SER FEITO PELO PODER PÚBLICO. ESTÉFANO SE DISSE MUITO TRISTE COM 
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A SITUAÇÃO ATUAL DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, DIZENDO QUE A CIDADE 

POSSUI HOSPITAIS COMO O “HGL”, “RIO DOCE” E “UNIMED”, E ÀS VEZES  VÊ 

QUE TUDO ESTA DANDO ERRADO. AFIRMANDO SER TRISTE, VER APELOS 

DE PAIS QUE PERDEM SEUS FILHOS, COMO VIU HOJE NA TELEVISÃO, E 

ASSEVERANDO QUE É HORA DA POPULAÇÃO, VEREADORES E PREFEITO 

UNIREM FORÇAS PARA BUSCAR UMA SOLUÇÃO PARA O CASO DA SAÚDE 

PÚBLICA, PEDINDO AJUDA AO MINISTÉRIO PÚBLICO OU A QUEM QUER QUE 

SEJA, A FIM DE QUE OS VEREADORES SE IMPONHAM E REPRESENTEM 

REALMENTE OS ANSEIOS DA POPULAÇÃO. O VEREADOR SALIENTOU QUE A 

COMISSÃO PARA ACOMPANHAMENTO DAS VERBAS REPASSADAS AO 

HOSPITAL RIO DOCE, TEM UM TRABALHO FUNDAMENTAL A SER 

DESENVOLVIDO, POIS ALI TAMBÉM ESTÁ INVESTIDO O DINHEIRO PÚBLICO E 

QUE É NECESSÁRIO ENCONTRAR E SOLUCIONAR POSSÍVEIS ERROS, 

SALIENTANDO QUE ESSA MEDIDA NÃO PODE DEMORAR. E, ENFATIZANDO 

QUE É HORA DE ESQUECER-SE DAS SIGLAS PARTIDÁRIAS, ESQUECER 

QUEM FOI O PREFEITO QUE CADA VEREADOR APOIOU E BRIGAR PELO 

POVO. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA CONGRATULOU-SE COM OS 

PRESENTES DIZENDO QUE ALGUMAS PESSOAS TENTAM MARGINALIZAR 

AQUELES QUE BUSCAM SEUS DIREITOS, MAS QUE NÃO SE DEVE AGIR 

ASSIM, POIS TODOS TÊM O DIREITO DE SE MANIFESTAR LIVREMENTE. 

DESTACANDO QUE OS SERVIDORES PÚBLICOS ESTÃO BUSCANDO COM 

HARMONIA E RESPEITO AQUILO QUE ELES ENTENDEM QUE É JUSTO E POR 

ISSO ESTÃO DE PARABÉNS. SALIENTANDO QUE A CÂMARA DESEJA QUE O 

SINDICATO CONSIGA JUNTO AO PREFEITO O MELHOR ACORDO POSSÍVEL 

PARA OS SERVIDORES, POIS A CÂMARA NÃO TEM COMO DAR AUMENTO EM 

QUALQUER PROPOSTA QUE CHEGUE A CASA, E ASSIM SE COLOCA NA 

TORCIDA PARA QUE O ENTENDIMENTO CONTEMPLE OS SERVIDORES DA 

MELHOR FORMA POSSÍVEL. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E SE DIRIGINDO AOS SERVIDORES PÚBLICOS 
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COMENTOU QUE REALMENTE É NECESSÁRIO IR A LUTA E DEFENDER SEUS 

DIREITOS, POIS NINGUÉM É OBRIGADO A DAR, MAS TAMBÉM NINGUÉM É 

OBRIGADO A PROMETER AUMENTOS, MAS JÁ QUE PROMETEU TEM QUE 

CUMPRIR. CARDIA DISSE QUE NÃO VEIO À TRIBUNA PARA FAZER MÉDIA 

COM NINGUÉM, E QUE A CÂMARA COBRA A REGULAMENTAÇÃO DO CARGO 

DE MERENDEIRA NAS ESCOLAS E O AUMENTO PARA OS PROFESSORES E 

TODOS OS SERVIDORES DA PREFEITURA, DECLARANDO APOIO À CLASSE E 

QUE PROPOSTA OFERECIDA PELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA É UMA 

ESMOLA. O VEREADOR DISSE QUE VÊM SENDO PERSEGUIDO, E QUE SOFRE 

COM ISSO É O POVO, JÁ QUE FOI PROIBIDO DE FAZER SEUS 

ATENDIMENTOS GRATUITOS NOS POSTOS DO INTERIOR DO MUNICÍPIO. 

CARDIA ENFATIZOU QUE TODOS OS VEREADORES, INDEPENDENTE SIGLA 

PARTIDÁRIA OU DO APOIO A QUEM QUER QUE SEJA, QUEREM O MELHOR 

PARA OS SERVIDORES. DIZENDO QUE LUTARÁ PELOS SERVIDORES, POIS 

ESSA PORCENTAGEM QUE ESTÃO QUERENDO DAR É INSIGNIFICANTE, E SE 

OS MESMOS NÃO ESTIVEREM SATISFEITOS COM O QUE RECEBEM NADA VAI 

PARA FRENTE. INSCRITO, O VEREADOR TEIXEIRA CUMPRIMENTOU A TODOS 

DIZENDO VER NO AUDITÓRIO MUITOS DE SEUS COMPANHEIROS 

SERVIDORES. LEMBROU QUE NA OCASIÃO DO ULTIMO REAJUSTE SALARIAL 

DOS SERVIDORES, OS VEREADORES SENTARAM COM O SINDICATO E COM 

O EXECUTIVO, PARTICIPANDO COM IDÉIAS E SUGESTÕES, E 

POSTERIORMENTE HOUVE UM ACORDO. DIZENDO TORCER PARA QUE O 

SINDICATO DOS SERVIDORES CONSIGA UMA MELHOR PROPOSTA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PARA SUAS REIVINDICAÇÕES.  ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD, QUE USANDO DA PALAVRA CONVIDOU TODOS OS 

VEREADORES A PARTICIPAREM DE UMA REUNIÃO DO PSD, NA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA NA CIDADE DE LINHARES. APÓS, QUESTIONOU SE OS 
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SECRETÁRIOS MUNICIPAIS TERIAM FUGIDO DO POVO, HAJA VISTA QUE EM 

TODAS AS SESSÕES ELES SE FAZEM PRESENTES E NESTA SESSÃO 

NINGUÉM APARECEU. USANDO PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU À SENHORA SIMONE, PRESIDENTE DO SINDICADO 

DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DELINHARES, RESSALTANDO 

QUE A CÂMARA TEM SIDO DEMOCRÁTICA E QUE A SENHORA SIMONE JÁ 

UTILIZOU A TRIBUNA DA CASA LEGISLATIVA. REGISTRANDO QUE OS 

VEREADORES TÊM DEIXADO A CÂMARA ABERTA PARA O DIÁLOGO ENTRE A 

PREFEITURA E O SINDICATO E RESSALTANDO QUE QUANDO O ACORDO 

OCORRER DESEJA QUE A PRESIDENTE DO SINDICATO VOLTE A USAR A 

TRIBUNA PARA COMUNICAR AO MUNICÍPIO OS AVANÇOS QUE FORAM 

CONSEGUIDOS. MILTINHO DECLAROU QUE ESPERA QUE JÁ NA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA OS SERVIDORES POSSAM ESTAR COM UMA PROPOSTA 

SATISFATÓRIA E COLOCOU A CÂMARA A DISPOSIÇÃO DA CATEGORIA, 

PARABENIZANDO E AGRADECENDO A FORMA DEMOCRÁTICA COM QUE OS 

SERVIDORES ESTÃO SE MANIFESTANDO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 6 

DE MAIO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 
 

ATA DA VIGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SEIS DE MAIO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 05/05/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADO DE 06/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1132/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS 

NO SENTIDO DE FACILITAR O AGENDAMENTO DE CONSULTAS EM TODA 

CIDADE E PRINCIPALMENTE NO INTERIOR DO MUNICÍPIO, HAJA VISTA QUE 
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NO INTERIOR OS MORADORES NÃO TÊM A FACILIDADE QUANTO AO IR E VIR, 

NEM PARA TIRAR XEROX PARA MARCAÇÃO DE CONSULTAS. PROJETO DE 

LEI Nº.1130/2014 – DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

“AUTORIZA A SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA, A CELEBRAR 

CONVÊNIO DE APOIO FINANCEIRO COM A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE 

REGÊNCIA – AMOR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, CONVIDOU O 

SENHOR LUIZ HENRIQUE PEREIRA A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE, 

MEDIANTE DEFERIMENTO DO REQUERIMENTO PELA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. USANDO A PALAVRA O SENHOR LUIZ HENRIQUE PEREIRA DISSE 

QUERER ESCLARECER ALGUMAS DÚVIDAS ACERCA DA CONDUTA DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO MOVELAR. AFIRMANDO QUE ELE 

ESTÁ POR DOIS MANDATOS À FRENTE DAQUELA ASSOCIAÇÃO, E QUE POR 

DOIS ANOS NINGUÉM SE CANDIDATOU A PRESIDÊNCIA DA ENTIDADE, 

RESSALTANDO QUE NO DIA 28 DE OUTUBRO DE 2007, FOI ELEITO POR 

VOTAÇÃO DE UM GRUPO, ENFATIZANDO QUE NAQUELA ÉPOCA NÃO HAVIA 

NENHUM ASSOCIADO COM DIREITO DE VOTAR E SER VOTADO, POIS NÃO 

HAVIA NINGUÉM EM DIAS COM AS MENSALIDADES DA ASSOCIAÇÃO. A 

PARTIR DE SUA POSSE COMEÇOU A COLOCAR EM ORDEM A ASSOCIAÇÃO E 

HOJE A MESMA CONTA COM 42 ASSOCIADOS QUE CONTRIBUEM 

FINANCEIRAMENTE, SENDO QUE A DIRETORIA É COMPOSTA POR 14 

PESSOAS. ENFATIZANDO QUE SEU SEGUNDO MANDATO TERMINA NO DIA 28 

DE JUNHO DO PRESENTE ANO E QUE HAVERÁ NOVAS ELEIÇÕES EM BREVE. 

NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA 

PALAVRA AOS VEREADORES, MAS POR LAPSO, A SONOPLASTIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DEIXOU DE REGISTRAR A FALA DOS VEREADORES AMANTINO E 

FABRÍCIO LOPES. NÃO HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA 

PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 
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DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.985/2014, DE AUTORIA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL,  COM PARECER FAVORÁVEL QUE COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS, PARA 

ANÁLISE E PARECER DEVIDO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 12 DE MAIO, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
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ATA DA VIGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOZE DE MAIO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE – PDT; EM DECORRÊNCIA DA AUSÊNCIA DO SEU TITULAR 

ENTRE OS DIAS 08 E 20 DE MAIO, CONFORME REGISTRADO NA PETIÇÃO 

PROTOCOLADA SOB Nº.954/2014; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN, E, COMO PRIMEIRO SECRETÁRIO “AD HOC” O 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 06/05/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 08/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1149/2014 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS AUTOS DE TODO O PROCESSO 

LICITATÓRIO ONDE CONFIGURA AS CLÁUSULAS CONTRATUAIS DA 

EMPRESA VITAL, DURANTE O PERÍODO DE 01/01/2012 ATÉ A PRESENTE 

DATA. PROTOCOLO Nº.1150/2014 – SOLICITA QUE SEJA INFORMANDO 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO E CÓPIA DOCUMENTAL DA LISTA ATUALIZADA DE 

TODOS OS FUNCIONÁRIOS: CONTRATADOS/COMISSIONADOS/EFETIVOS DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, ESPECIFICANDO O RESPECTIVO 

CARGO/FUNÇÃO E DATA DE NOMEAÇÃO DE CADA SERVIDOR/FUNCIONÁRIO 
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REFERENTE A FOLHA DE PAGAMENTO DO MÊS DE ABRIL DE 2014. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 09/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1157/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS AO SAAE, PARA LIMPEZA, REFORMA E MONITORAMENTO DA 

ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ESGOTO DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. 

PROTOCOLO Nº.1163/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA PINTURA 

DE SINALIZAÇÃO DOS QUEBRA-MOLAS DE TODO BAIRRO INTERLAGOS, E 

PRINCIPALMENTE DO QUE ESTÁ LOCALIZADO NA AVENIDA QUINTINO 

BOCAIÚVA, EM FRENTE AO “BAR DO MAZINHO”. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 12/05/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1164/2014 – SOLICITANDO CAPINA, VARRIÇÃO E MELHORAMENTO 

DA RUA PRESIDENTE CAMPOS SALLES, PRÓXIMO AO Nº.92, NO BAIRRO 

COLINA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADO DE 12/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº.1173/2014 – SOLICITA 

“OPERAÇÃO TAPA BURACOS” NA RUA JOÃO RIBIERO PAIVA, NO BAIRRO 

LINHARES V. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 12/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1174/2014 – 

SOLICITANDO QUE SEJA OFICIADO À SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL NO SENTIDO DE ATENDER A DEMANDA ENCAMINHADA 

AO GABINETE DESTE VEREADOR, PELA ASSISTENTE SOCIAL DO CRAS DO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA, VALDIRENE FERNANDES, REFERENTE À 

CONCESSÃO DE ÓCULOS AO SR. GILCIMAR PINHEIRO DOS SANTOS, 

CONFORME DOCUMENTAÇÃO ANEXA. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 12/05/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 
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Nº.1176/2014 – SOLICITANDO O MANILHAMENTO E REPARO NAS “VALAS” QUE 

FORAM FEITAS NA COMUNIDADE DO CHAPADÃO DAS PALMINHAS E OUTRAS 

LOCALIDADES PARA ESCOAR AS ÁGUAS QUE DAS CHUVAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 12/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1177/2014 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE UMA TAMPA NO BUEIRO LOCALIZADO NO CRUZAMENTO DA 

AVENIDA AUGUSTO CALMON COM A RUA PROFESSOR PIO, NO CENTRO DA 

CIDADE. PROTOCOLO Nº.1178/2014 -  SOLICITANDO LIMPEZA DE UMA ÁREA 

LOCALIZADA À RUA PROFESSOR PIO, MAIS PRECISAMENTE NO PERÍMETRO 

DOS CRUZAMENTOS DAQUELA RUA COM AS AVENIDAS AUGUSTO CALMON 

E COMENDADOR RAFAEL, NO BAIRRO VILA NOVA. PROTOCOLO Nº.1179/2014 

– PEDE A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA ÁREA LOCALIZADA NA 

CABECEIRA DA PONTE QUE INTERLIGA O BAIRRO ARAÇÁ AO BAIRRO 

INTERELAGOS, E, NO CRUZAMENTO DA AVENIDA MONSENHOR PEDRINHA 

COM A AVENIDA DO CONTORNO, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO 

Nº.1180/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADO OBRAS DE 

ASFALTAMENTO/CALÇAMENTO COM SINALIZAÇÃO, NA ESTRADA DE TERRAS 

QUE TÉM INÍCIO NA BR-101 E DÁ ACESSO AO “REAL PESQUE PAGUE”. 

CITANDO AINDA QUE NA IMPOSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO IMEDIATA DO 

PEDIDO, SEJAM TOMADAS MEDIDAS EMERGENCIAIS PARA A INSTALAÇÃO 

DE SINALIZAÇÃO, REDUTORES DE VELOCIDADE E “GUARD RAIL’S”, VISANDO 

GARANTIR A SEGURANÇA DOS QUE TRAFEGAM POR AQUELA VIA, BEM COM, 

PREVENIR A OCORRÊNCIA DE OUTRAS TRAGÉDIAS NO LOCAL. PROTOCOLO 

Nº.1181/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE NA AVENIDA IBIRAÇÚ, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO 

IMÓVEL DE Nº.251, E EM FRENTE AO CEIM “GENY RIBEIRO DE SOUZA”, NO 

BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº.1182/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO 

DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA ALEGRE, MAIS 
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PRECISAMENTE EM FRENTE AOS IMÓVEIS DE Nº. 2036 E 2080, NO BAIRRO 

SHELL. PROTOCOLO Nº.1183/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DA GALERIA DA 

REDE PLUVIAL, LOCALIZADA EM DOS CANTEIROS DA BR-101, MAIS 

PRECISAMENTE EM FRENTE À CENTRAL DE AMBULÂNCIAS DESTE 

MUNICÍPIO OU NÃO SENDO DE SUA RESPONSABILIDADE, QUE NOTIFIQUE A 

QUEM DE DIRETO FOR QUE PROMOVA A REPARAÇÃO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADO DE 

12/05/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1184/2014 – SOLICITA QUE OFICIE A 

FUNDAÇÃO RIO DOCE PARA QUE FORNEÇA CÓPIAS DE PLANO OPERATIVO 

DOS ANOS DE 2008 A 2013, BEM COMO SUAS RESPECTIVAS PRESTAÇÕES 

DE CONTAS, CASO NÃO POSSUA PLANO OPERATIVO NESSES ANO E 

PRESTAÇÃO DE CONTAS, FAVOR INFORMAR POR MEIO DE CERTIDÃO NO 

PRAZO DE 5 DIAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 12/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1186/2014 – SOLICITANDO 

ESTUDO PARA VERIFICAR A REAL SITUAÇÃO DO BAIRRO FONTE GRANDE, 

NESTE MUNICÍPIO E POSTERIORMENTE A REALIZAÇÃO DE UM MUTIRÃO DE 

LIMPEZA, CAPINA DAS RUAS E DOS LOTES VAZIOS E A MANUTENÇÃO DOS 

CALÇAMENTOS DA VIAS DAQUELE BAIRRO. PROTOCOLO Nº.1187/2014 – 

SOLICITANDO QUE SEJA FEITO PROJETO PARA INSTALAÇÃO UMA FEIRA 

COMUNITÁRIA NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, LIBERANDO ASSIM UM 

ESPAÇO REFERIDO PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES, PROTOCOLADO 

NA PREFEITURA COM OS NºS. 009918/14 E 009919/14. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

12/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1188/2014 – SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS E 

PERIÓDICAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA 

PÚBLICA, POLÍCIA MILITAR E POLÍCIA CIVIL NO CEMITÉRIO “NOSSA 

SENHORA DA CONCEIÇÃO”, NO CENTRO DA CIDADE, VISANDO INIBIR O 
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CONSUMO DE ENTORPECENTES E DE PRÁTICAS SEXUAIS NAQUELE LOCAL 

PÚBLICO. PROTOCOLO Nº.1189/2014 – SOLICITA LIMPEZA E REFORMAS 

NECESSÁRIA NO CEMITÉRIO DO BAIRRO PLANALTO, BEM COMO, SEJAM 

REALIZADAS AÇÕES DE COMBATE A POSSÍVEIS FOCOS DO MOSQUITO DA 

DENGUE NAQUELE LOCAL. PROTOCOLO Nº.1190/2014 – SOLICITANDO A 

LIMPEZA MEDIDAS DE COMBATE AOS POSSÍVEIS FOCOS DO MOSQUITO DA 

DENGUE CEMITÉRIO “SÃO JOSÉ”, BEM COMO A DISPONIBILIZAÇÃO DE 

FERRAMENTAS DE TRABALHO (ENXADAS, RASTELOS,CARRINHOS DE MÃO, 

ETC) PARA OS COVEIROS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 12/05/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1191/2014 – SOLICITANDO A BUSCA DE PARCERIAS E/OU CONVÊNIOS 

COM O GOVERNO DO ESTADO E A INICIATIVA PRIVADA, PARA CONSTRUÇÃO 

OU AMPLIAÇÃO DA 3ª CIA DO 12º BPM DA POLÍCIA MILITAR, LOCALIZADO NO 

BAIRRO LINHARES V. CITANDO QUE A ÁREA AO LADO DO BATALHÃO FOI 

DOADA PARA AMPLIAÇÃO, E QUE AQUELA COMPANHIA É RESPONSÁVEL 

PELA COBERTURA DE VÁRIOS BAIRROS. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, DATADO DE 07/05/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1143/2014 – SOLICITA USO DA TRIBUNA LIVRE 

PARA O DIA 19/05/2014. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO COMANDO DE 

GREVE MAGISTÉRIO ESTADUAL, DATADO DE 12/05/2014, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1168/2014 – SOLICITANDO QUE OS VEREADORES MANIFESTEM 

POSICIONAMENTO EM RELAÇÃO À GREVE DA CATEGORIA TANTO EM 

ÂMBITO ESTADUAL QUANTO MUNICIPAL. ALÉM DISSO, DEMANDAMOS QUE 

OS MESMOS ENCAMINHEM AOS DIRETÓRIOS ESTADUAIS DE SEUS 

RESPECTIVOS PARTIDOS AS DEMANDAS DOS PROFESSORES, A SABER: 

REPOSIÇÃO DAS PERDAS INFLACIONÁRIAS, ELEIÇÕES DIRETAS PARA 

DIREÇÃO ESCOLAR, PLANO DE CARREIRA E APLICAÇÃO DO PISO NACIONAL 

DA CATEGORIA E QUE ESTES SE POSICIONEM PUBLICAMENTE PARA A 
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SOCIEDADE CAPIXABA QUANTO AOS TEMAS. CONVITE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS PARA O EVENTO DE ENTREGA 

DAS OBRAS REALIZADAS NAQUELA LOCALIDADE E APRESENTAÇÃO DE 

BALANÇO GERAL 2013/2014, A SER REALIZADO NO DIA 15/05//2014, ÀS 19H, 

NA QUADRA DO “BAR LINHA DIRETA”. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ZECA CORREIA SOLICITOU QUE SEU REQUERIMENTO FOSSE LIDO NA 

ÍNTEGRA, O QUE FOI DE PRONTO FEITO PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PEDIDO DE USO DA 

TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

COMENTOU DE SUA PREOCUPAÇÃO COM A LAGOAS DO MUNICÍPIO, 

DESTACANDO PRINCIPALMENTE AS LAGOAS “JUPARANÃ”, “NOVA” E 

“PALMINHAS”, SALIENTANDO QUE A CRIAÇÃO DESORDENADA DE PEIXES 

ESTÁ LEVANDO AS LAGOAS A UMA EUTROFIZAÇÃO INTENSA DAS ÁGUAS E 

CONSEQUENTEMENTE PROVOCANDO SUA DESTRUIÇÃO. CARDIA LEMBROU 

QUE HÁ POUCO TEMPO O SECRETÁRIO DE MUNICIPAL DE AGRICULTURA 

MOSTRAVA UM PROJETO DO GOVERNO FEDERAL PARA QUE A CRIAÇÃO DE 

PEIXES EM LINHARES FOSSE FEITA EM TANQUES ESCAVADOS, OU SEJA, 

FORA DAS LAGOAS, DIZENDO QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO 

AMBIENTE, PODERIA EXPLICAR MELHOR O QUE ESTÁ ACONTECENDO. 

SALIENTANDO QUE É IMPORTANTE QUE A POPULAÇÃO SAIBA QUE AQUELA 

COR ESVERDEADA E MAU CHEIRO, QUE SE APRESENTAM NAS LAGOAS SÃO 

DECORRENTES NÃO SÓ DO DESPEJO DE ESGOTO, MAS TAMBÉM DO 

EXCESSO DE CRIAÇÃO DE PEIXES. O VEREADOR DECLAROU QUE ESTÁ 

SENDO INSTALADO UMA TORRE DE TELEFONIA CELULAR NO MUNICÍPIO DE 

MARILÂNDIA, NAS PROXIMIDADES DE SÃO RAFAEL, SENDO ASSIM HAVERÁ 

SILNAL DE TELEFONE CELULAR, BEM COMO CAPTAÇÃO DE INTERNET 3G 

COBRINDO TODA AQUELA REGIÃO. NA SEQUÊNCIA, DECLAROU QUE DÁ 

APOIO TOTAL AOS SERVIDORES GREVISTAS TANTO ESTADUAIS COMO 
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MUNICIPAIS, DIZENDO RECONHECER QUE O QUE FOI AUMENTO DE 100% 

(CEM POR CENTO) PROMETIDO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL TALVEZ NÃO 

POSSA SER DADO, MAS QUE SEJA DADO UM AUMENTO COMPATÍVEL COM O 

DESEMPENHO DAS FUNÇÕES NAS ÁREAS DE SAÚDE E EDUCAÇÃO. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CONGRATULOU-SE COM 

OS PRESENTES E COMENTOU QUE SUA CONDUTA NESTA CASA TEM SIDO 

UMA POSTURA DE IMPARCIALIDADE, COBRANDO, FISCALIZANDO, 

CRITICANDO, MAS TAMBÉM RECONHECENDO O TRABALHO QUANDO AS 

OBRAS SÃO FEITAS. LEMBRANDO QUE NO ANO PASSADO FOI O VEREADOR 

QUE MAIS APRESENTOU REQUERIMENTOS NESTA CASA, SENDO 343 

(TREZENTOS E QUARENTA E TRÊS) REQUERIMENTOS E 21 (VINTE E UM) 

PROJETOS DE LEIS, DOS QUAIS ONZE JÁ SE TORNARAM LEIS. NA 

SEQUÊNCIA, ATRAVÉS DE APRESENTAÇÃO SLIDES, MOSTROU A SITUAÇÃO 

ANTERIOR DE ALGUNS LOCAIS DA CIDADE QUE FORAM OBJETOS DE SEUS 

REQUERIMENTOS, E QUE ATUALMENTE FORAM CONTEMPLADOS, 

DESTACANDO ATENDIMENTO AOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: REFORMA 

GERAL DA ESCOLA “JOSÉ CÂNDIDO DURÃO”, SUBSTITUIÇÃO DA PONDE DE 

MADEIRA DA LOCALIDADE DE SÃO VICENTE DE TERRA ALTA, OBRAS DE 

CALÇAMENTO DA AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM NO BAIRRO AVISO, 

OBRAS DE CALÇAMENTO E DRENAGEM DA REDE DE ESGOTO DA RUA JOÃO 

UBALDO, OBRAS DE CALÇAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE PRUDENTE DE 

MORAES, LIMPEZA E MANUTENÇÃO DA ELEVATÓRIA LOCALIZADA NA 

AVENIDA PARANÁ NO BAIRRO AVISO, REPARO DO CALÇAMENTO NA RUA 

RONDÔNIA NO BAIRRO AVISO. FABRÍCIO AGRADECEU À SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS E A TODA SUA EQUIPE, BEM COMO A DIREÇÃO DO 

SAAE, PELO ATENDIMENTO AS DEMANDAS APRESENTADAS. APÓS, 

APRESENTOU FOTOS DO CEMITÉRIO DO BAIRRO PLANALTO, DIZENDO 

ESTAR PRECÁRIA A SITUAÇÃO NAQUELE LOCAL E AFIRMANDO QUE ESPERA 

AÇÕES IMEDIATAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, 
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PARA QUE NÃO SE FAÇA APENAS A MANUTENÇÃO NAS VÉSPERAS DO DIA 

DE FINADOS. AFIRMANDO QUE O CEMITÉRIO DO BAIRRO SÃO JOSÉ 

APRESENTA O MESMO PROBLEMA, E QUE EM DOIS DE SETEMBRO FEZ UMA 

SOLICITAÇÃO DE FERRAMENTAS PARA DAR MELHOR CONDIÇÕES DE 

TRABALHO AOS SERVIDORES DO CEMITÉRIO, MAS ATÉ O MOMENTO O 

REQUERIMENTO NÃO FOI RESPONDIDO. FABRÍCIO LEMBROU QUE NO ANO 

PASSADO FEZ UM PEDIDO DE CONSTRUÇÃO DE DOIS CEMITÉRIOS PARA A 

CIDADE SENDO UM NA SEDE DE LINHARES E UM NO BALNEÁRIO DE PONTAL 

DO IPIRANGA, COBRANDO DO EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS A ESSE 

RESPEITO. APÓS, COBROU MEDIDAS PARA MELHORA NA ILUMINAÇÃO DA 

PONTE QUE LIGA O BAIRRO AVISO E ARAÇÁ, POIS À NOITE A FALTA DE 

ILUMINAÇÃO ADEQUADA EXPÕE A PERIGO OS MUNÍCIPES QUE ALI PASSAM. 

NO APARTE, O VEREADOR TEIXEIRA CITOU QUE NA AVENIDA CACHOEIRO 

DE ITAPEMIRIM EXISTE UMA NASCENTE QUE DEIXA A FRENTE DE MUITAS 

CASAS ALAGADAS, INFORMANDO QUE FOI PEDIDO SOLUÇÃO PARA O CASO, 

MAS APENAS COMEÇARAM A FAZER A OBRA E A ABANDONARAM, DIZENDO 

APROVEITAR A OPORTUNIDADE PARA CONTEMPLE TAMBÉM AQUELE 

TRECHO DA AVENIDA. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO 

APRESENTADO NO EXPEDIENTE QUE SE REFERE A UMA ASSISTENTE 

SOCIAL DO MUNICÍPIO, QUE DEVIDO À BUROCRACIA DA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA, ENCAMINHOU AO SEU GABINETE O PEDIDO DE UM MUNÍCIPE QUE 

NECESSITA DE UM ÓCULOS. AMANTINO DISSE ESTRANHAR A INVERSÃO DE 

VALORES NO FATO, RESSALTANDO QUE CONSTANTEMENTE ELE E OUTROS 

VEREADORES RECEBEM PESSOAS EM BUSCA DE AJUDA, ENCAMINHADAS 

POR ASSESSORIAS DA PREFEITURA. O VEREADOR SALIENTOU QUE 

ENCAMINHOU O PEDIDO À SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, HAJA VISTA QUE QUANDO OS VEREADORES SÃO DEMANDADOS, 

TÊM QUE ENCAMINHAR SEUS PEDIDOS AOS ÓRGÃOS DA PREFEITURA QUE 



 343 

POSSUEM SEUS ORÇAMENTOS E RECURSOS PARA ATENDER AS 

REIVINDICAÇÕES DA SOCIEDADE. SALIENTANDO QUE O SERVIÇO DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, ASSIM COMO OUTROS, APRESENTA PROBLEMAS E 

VEM SENDO REDUZIDO. APÓS, COMENTOU QUE A GREVE DOS SERVIDORES 

É UM DIREITO LEGÍTIMO E DEVE SER RESPEITADO E TEM SEU APOIO, 

CITANDO QUE NO ANO DE 2012, ULTIMO ANO DO GOVERNO ANTERIOR, 

FORAM GASTOS R$ 206.820.000 (DUZENTOS E SEIS MILHÕES OITOCENTOS E 

VINTE MIL REAIS) OCASIÃO EM QUE HOUVE RESCISÃO E PAGAMENTO DE 

TODOS OS DIREITOS DOS CONTRATADOS E COMISSIONADOS. JÁ NO ANO 

DE 2013, GASTOU-SE R$ 239.080.000,00 (DUZENTOS E TRINTA E NOVE 

MILHÕES E OITENTA MIL REAIS), E, COMPARANDO-SE COM O AUMENTO 

CONCEDIDO DE 6,19% (SEIS VÍRGULA DEZENOVE POR CENTO), NÃO SE 

CHEGA A CINQUENTA POR CENTO DO VALOR PAGO A MAIS. DIZENDO QUE 

ISSO FOI UMA INCOERÊNCIA DO GOVERNO ATUAL QUE PREGAVA 

EXISTÊNCIA DE EXCESSO DE SERVIDORES NA ÉPOCA, POIS ESSE NÚMERO 

ATUALMENTE AUMENTOU, HAJA VISTA QUE CRIOU-SE GRANDE NÚMERO DE 

SECRETARIAS, COMO TAMBÉM, DE CARGOS COMISSIONADOS, MUITAS 

VEZES DESNECESSÁRIOS, POIS OS SERVIÇOS NÃO ESTÃO 

CORRESPONDENDO AS NECESSIDADES DA SOCIEDADE. AMANTINO 

ARGUMENTOU QUE O PREFEITO DEVE FAZER UM GESTO CONCRETO PARA 

DAR UMA SATISFAÇÃO À SOCIEDADE E AOS SERVIDORES, REDUZINDO 

PARTE DAS SECRETARIAS, BEM COMO, DE CARGOS COMISSIONADOS. 

CITANDO QUE NÃO ADIANTA TEREM-SE TANTOS SECRETÁRIOS, SE ELES 

POUCO TÊM DE AUTONOMIA E PODER DE DECISÃO, E SALIENTANDO QUE A 

MEDIDA DE REDUÇÃO, É UMA MEDIDA QUE O PREFEITO DEVERIA FAZER 

PERANTE O SERVIDOR MUNICIPAL, MOSTRANDO A SUA BOA VONTADE NO 

DIÁLOGO COM O SERVIDOR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU 

CÓPIA REPROGRÁFICA DO DOCUMENTO QUE O SERVIDOR ENCAMINHOU 

AO VEREADOR AMANTINO. O VEREADOR AMANTINO, DECLAROU QUE O 
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DOCUMENTO ACOMPANHA O REQUERIMENTO, MAS QUE NÃO QUIS EXPOR 

O NOME DO SERVIDOR, POR SABER QUE NÃO HOUVE MALDADE DO MESMO, 

MAS SIM, BOA VONTADE DE AJUDAR, POIS A ASSISTENTE SOCIAL VÊ AS 

DIFICULDADES E SE SENTIDO IMPOTENTE DEVIDO ÀS BUROCRACIAS VÊ NO 

VEREADOR UMA MANEIRA DE AJUDAR FINANCEIRAMENTE, QUE 

INFELIZMENTE NÃO PROCEDE, POIS A CÂMARA NÃO PODE FAZER ESSE 

TIPO DE DESPESA, SENDO INJUSTO TAMBÉM QUE O VEREADOR ARQUE 

PESSOALMENTE COM TAIS CUSTOS. INSCRITO, O VEREADOR TEIXEIRA 

DECLAROU QUERER FAZER UM APELO, HAJA VISTA QUE O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE ESPORTES SE ENCONTRA PRESENTE NA SESSÃO, NO 

SENTIDO DE SE CONTEMPLAR O “TIME DOS VETERANOS” QUE NÃO 

RECEBERAM UNIFORMES, COMO FOI FEITO EM ANOS ANTERIORES. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE A CÂMARA MUNICIPAL, 

SENSIBILIZADA COM A SITUAÇÃO DOS SERVIDORES, E EM VIRTUDE DO 

MOVIMENTO GREVISTA ACONTECIDO HOJE NA CIDADE, INFORMOU QUE A 

MESA DIRETORA ENTROU EM CONTATO COM O REPRESENTANTE DO 

SISPML – SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, DISPONIBILIZANDO A TRIBUNA LIVRE DA CASA, MAS NENHUM 

REPRESENTANTE DO MOVIMENTO PODE VIR À CÂMARA, POIS ESTÃO EM 

UMA REUNIÃO PERTINENTE COM A COMISSÃO DE GREVE NESTE MOMENTO. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD QUE USANDO DA PALAVRA DISSE REGISTRAR 

FORMALMENTE SEU PROTESTO, HAJA VISTA, QUE AINDA NÃO RECEBEU 

RESPOSTA DO EXECUTIVO AOS SEUS PEDIDOS POR CERTIDÃO 

REFERENTES À SOLICITAÇÃO DE TODAS AS LICITAÇÕES E NOMES DE 

EMPRESAS PARTICIPANTES ENTRE OUTRAS INFORMAÇÕES QUE ATÉ O 

MOMENTO NÃO CHEGARAM AO SEU CONHECIMENTO. PEDINDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE INTERCEDA JUNTO AO EXECUTIVO 
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NESSE SENTIDO, PARA QUE SE EVITE O EMPREGO DE ATITUDES QUE NÃO 

SÃO CONDIZENTES COM O BOM RELACIONAMENTO DOS PODERES 

EXECUTIVO E LEGISLATIVO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREA-PPL QUE USANDO A PALAVRA 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E TELESPECTADORES DIZENDO 

SER HOJE UM DOS MELHORES DIAS DA SUA VIDA, HAJA VISTA QUE FICOU 

DIAS PROCURANDO O CAMINHO PARA AJUDAR A POPULAÇÃO. E, POR ISSO 

APRESENTOU REQUERIMENTO, QUE TEM POR OBJETIVO AMENIZAR A DOR 

DAS MÃES QUE RECENTEMENTE PERDERAM SEUS FILHOS. RESSALTANDO 

QUE NÃO VAI DEMORAR PARA QUE TODOS SAIBAM DETALHES DE TUDO 

QUE VÊM ACONTECENDO, POIS TEM CERTEZA QUE TUDO QUE ESTÁ 

FAZENDO É COISA DE DEUS, E DE AMOR AO PRÓXIMO, JÁ QUE NÃO ESTÁ 

AQUI PARA FAZER POLÍTICA EM CIMA DE NINGUÉM, MAS SIM QUER SER 

RESPEITADO. O VEREADOR DISSE TER CERTEZA, QUE OS COLEGAS O 

APOIARÃO NA PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO ESPECIAL, PEDINDO QUE OS 

MEMBROS DA COMISSÃO TENHAM CARINHO COM A SITUAÇÃO E FAÇAM UM 

TRABALHO SÉRIO E DIGNO. ENFATIZANDO QUE JÁ DENUNCIOU A POLÍCIA 

FEDERAL E A TODOS OS ÓRGÃOS COMPETENTES, E TEM CERTEZA QUE SE 

HOUVER ERROS OS CULPADOS SERÃO PUNIDOS. ESPERANDO PODER 

SALVAR A “UTIN” E A SAÚDE DA POPULAÇÃO DE LINHARES QUE MERECE 

TODO RESPEITO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB QUE USANDO A PALAVRA LEMBROU QUE 

O EX-GOVERNADOR PAULO HARTUNG, PROVÁVEL CANDIDATO DE SEU 

PARTIDO AO GOVERNO DO ESTADO, ESTARÁ EM LINHARES AMANHÃ ÀS 

19:30H NO AUDITÓRIO DA FACULDADE PITÁGORAS, PROFERINDO UMA 

PALESTRA CONVIDANDO A TODOS PARA PARTICIPAREM DESTA REUNIÃO 

POIS HARTUNG É UM ECONOMISTA RENOMADO E TRARÁ BOAS 

INFORMAÇÕES À TODOS AQUELES QUE PUDEREM COMPARECER. POR FIM 

PARABENIZOU O VEREADOR RENATO RANGEL PELA PASSAGEM DE SEU 
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ANIVERSÁRIO NA DATA DE HOJE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 13 DE MAIO, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

ATA DA TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TREZE DE MAIO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, TENDO COMO PRESIDENTE EM EXERCÍCIO 

O VEREADOR ESTEFANO SILOTE – PDT; EM DECORRÊNCIA DA AUSÊNCIA 
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DO SEU TITULAR ENTRE OS DIAS 08 E 20 DE MAIO, CONFORME REGISTRADO 

NA PETIÇÃO PROTOCOLADA SOB Nº.954/2014; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN, E, COMO PRIMEIRO SECRETÁRIO “AD 

HOC” O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 12/05/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADO DE 13/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1199/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS URGENTES PARA REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA 

ECOPORANGA, EM FRENTE AO IMÓVEL DE Nº.536, NO BAIRRO RODRIGUES 

MACIEL. OFÍCIO 00496/2014 CTL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1196/2014 – 

APRESENTA RELATÓRIO DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO 

CONSELHO TUTELAR E PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE ABRIL DE 2014. 

PROJETO DE LEI Nº.1193/2014 – DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, “DISPÕE SOBRE A MODIFICAÇÃO DA LEI Nº.3.394/2014, QUE 

ALTEROU A LEI Nº.2.897/09, QUE INSTITUIU O CONSELHO MUNICIPAL DE 

CULTURA DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, CONVIDOU O 

SENHOR JONAS DA SILVA SOPRANI A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE, 

MEDIANTE DEFERIMENTO DE SEU REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1021/2014, PARA ESCLARECER ASSUNTOS DE MEIO AMBIENTE E USO 
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DAS LAGOAS DO MUNICÍPIPO. USANDO A PALAVRA O SENHOR JONAS DA 

SILVA SOPRANI CUMPRIMENTOU A TODOS E SOLICITOU ATENÇÃO AOS 

VEREADORES A SITUAÇÃO DAS LAGOAS NO MUNICÍPIO, DESTACANDO QUE 

DAS 66 LAGOAS QUE O MUNICÍPIO POSSUI APENAS A LAGOA JUPARANÃ É 

LIBERADA AOS MUNÍCIPES. ALEGANDO QUE EXISTEM PESSOAS QUE ESTÃO 

FECHANDO ACESSO ÀS LAGOAS NA LOCALIDADE DE CÓRREGO FARIAS, E 

QUE, MESMO COM A LEI QUE VERSA SOBRE CONSTRUÇÕES DE IMÓVEIS 

PRÓXIMAS A LAGOAS CONSTROEM-SE IMÓVEIS FACILMENTE ÀS MARGENS 

DAS MESMAS. SOLICITANDO O APOIO DOS VEREADORES, MINISTÉRIO 

PÚBLICO E SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE NA FISCALIZAÇÃO 

DAS LAGOAS, POIS A POPULAÇÃO ESTÁ SOFRENDO POR NÃO TER LOCAL 

PARA SE DIVERTIR. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU E PARABENIZOU O SENHOR JONAS SOPRANI POR 

SUA FALA E LEMBROU QUE O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, ASSIM COMO 

OS DEMAIS VEREADORES, VEM LUTANDO DESDE O INÍCIO DE SEU 

MANDATO PELA QUESTÃO DAS LAGOAS DO MUNICÍPIO, SALIENTANDO QUE 

REALMENTE O ACESSO DA POPULAÇÃO ÀS LAGOAS ESTÁ COMPROMETIDO. 

NÃO HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO 

PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD QUE USANDO DA PALAVRA COMUNICOU QUE ESTEVE 

JUNTAMENTE COM O DEPUTADO ESTADUAL ATAÍDE ARMANI, NA 

SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL DO ESTADO, ONDE FICOU SABENDO QUE FOI 

LIBERADO NO DIA DE HOJE UMA VERBA DE R$160.000,00 (CENTO E 

SESSENTA MIL REAIS), PARA REFORMA DO ASILO DOS VELHOS, VERBA 

ESTA QUE ERA PROJETO DO PRÓPRIO DEPUTADO, E QUE AMBOS VINHAM 

LUTANDO PARA SUA OBTENÇÃO JÁ HA ALGUM TEMPO. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE A PRESENTE SESSÃO SE ENCERRARÁ 

MAIS CEDO, PERMITINDO O COMPARECIMENTO DE ALGUNS VEREADORES 
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NA REUNIÃO COM O EX-GOVERNADOR DO ESTADO PAULO HARTUNG NA 

FACULDADE PITÁGORAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 19 DE MAIO, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

 

ATA DA TRIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE MAIO 

DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, TENDO COMO PRESIDENTE EM EXERCÍCIO 



 350 

O VEREADOR ESTEFANO SILOTE – PDT; EM DECORRÊNCIA DA AUSÊNCIA 

DO SEU TITULAR ENTRE OS DIAS 08 E 20 DE MAIO, CONFORME REGISTRADO 

NA PETIÇÃO PROTOCOLADA SOB Nº.954/2014; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN, E, COMO PRIMEIRO SECRETÁRIO “AD 

HOC” O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 13/05/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 16/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1218/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE UM QUEBRA-MOLAS NA RUA IDAIR BORTOLOT, Nº.217, NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS. PROTOCOLO Nº.1219/2014 – SOLICITA REPAROS 

(PATROLAMENTO/ATERRO) NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A VÁRIAS 

PROPRIEDADES RURAIS, LOCALIZADAS NO KM 12 DA RODOVIA QUE LIGA A 

SEDE DO MUNICÍPIO DE LINHARES AO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. 

PROTOCOLO Nº.1220/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS 

NA AVENIDA LUIZ CANDIDO DURÃO, SENDO UM PRÓXIMO A ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO JUPARANÃ E OUTRO PRÓXIMO AO 

“CHURRASQUINHO DO ALEMÃO”, BEM COMO SEJA INSTALADO UM QUEBRA-

MOLAS NA AVENIDA DOM JOÃO BATISTA MOTA DE ALBUQUERQUE, 

PRÓXIMO À “BARBEARIA DO ROBERTO”, NO BAIRRO CONJUNTO JUPARANÃ. 

PROTOCOLO Nº.1221/2014 – SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE REFORMAS E 
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MELHORIAS NO CAMPO DE GRAMA SINTÉTICA DO COMPLEXO ESPORTIVO 

DO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.1222/2014 – SOLICITA REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: AVENIDA GUAÇUI, EM FRENTE AO 

Nº.2333; AVENIDA PRESIDENTE KENNEDY, EM FRENTE AOS NºS.166 E 128; 

AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, EM FRENTE AO Nº.476; AVENIDA 

WENCESLAU BRÁS, EM FRENTE AO Nº.517, NO BAIRRO ARAÇÁ. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 19/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1233/2014 – SOLICITANDO 

“OPERAÇÃO TAPA BURACOS” NA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, 

EM FRENTE AO “MÓVEIS RONIPA”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.1234/2014 – SOLICITA OFICIAR AO DER-ES, NO SENTIDO DE QUE SE 

INSTALE REDUTORES DE VELOCIDADE NA RODOVIA ROBERTO CALMON, 

NAS PROXIMIDADES DO KM 15, NA REGIÃO DE CHAPADÃO DO VX. 

PROTOCOLO Nº.1235/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

RUA JOSÉ BONIFÁCIO, PRÓXIMO AO “COMERCIAL MC”, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1236/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA CAPITÃO JOSÉ MARIA, EM FRENTE À “PADARIA 

MILANO”, NO BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 19/05/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1240/2014 – SOLICITA O PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO À 

FAZENDA MARIA BONITA, NA LOCALIDADE DE PEROBAS. PROTOCOLO 

Nº.1241/2014 – PEDE A RECOLOCAÇÃO DE TRÊS POSTES DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA, QUE FORAM DERRUBADOS EM FRENTE AO TIRO DE GUERRA, NA 

CICLOVIA DO BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº.1242/2014 – 

SOLICITANDO A RECUPERAÇÃO DO POSTE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA 

LOCALIZADO ATRÁS DA TV NORTE, PRÓXIMO À ROTATÓRIA, NO BAIRRO 

TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº.1243/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 
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SINALIZADO COM PINTURA HORIZONTAL O QUEBRA-MOLAS LOCALIZADO NA 

RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, PRÓXIMO AO “SUPERMERCADO SD”, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1244/2014 – PEDE CAPINA NA RUA 

CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, NAS PROXIMIDADES DA ESCOLA MUNICIPAL 

“MARÍLIA DE REZENDE SCARTON COUTINHO”. PROTOCOLO Nº.1245/2014 – 

SOLICITA QUE SEJA PROVIDENCIADO O ATERRAMENTO DE ÁREAS COM 

POÇAS D’ÁGUA NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A LOCALIDADE DE BAGUEIRA. 

PROTOCOLO Nº.1246/2014 – SOLICITANDO A PINTURA DE FAIXA DE 

PEDESTRES NA AVENIDA LUIZ CÂNDIDO DURÃO, EM FRENTE AO ABRIGO DE 

PONTO DE ÔNIBUS E A CASA DE Nº.150. PROTOCOLO Nº.1247/2014 – PEDE A 

DISPONIBILIZAÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL NOS FINAIS DE SEMANA NA 

LOCALIDADE DE CÓRREGO FARIAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 19/05/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1248/2014 – PEDE A INSTALAÇÃO DE DOIS REFLETORES NA CONCHA 

ACÚSTICA DA PRAÇA “JOSÉ LOPES”, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 19/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1249/2014 – PEDE A 

RECUPERAÇÃO E CONCLUSÃO DO CALÇAMENTO DA RUA GOIÁS, NA 

ALTURA DO Nº.18, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 19/05/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.1258/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTO NO 

CRUZAMENTO DAS RUAS QUINTINO BOCAIÚVA COM A FRANCISCO DE MELO 

PALETA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1259/2014 – PEDE A 

INSTALAÇÃO DO BEBEDOURO DE ÁGUA, LOCALIZADO NO “MINI ESTÁDIO 

NACIONAL”, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.1260/2014 – SOLICITANDO 

QUE SEJA INSTALADA UMA ACADEMIA POPULAR NA PRAÇA DO BAIRRO 
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LINHARES V. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 19/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1263/2014 – SOLICITANDO 

A DISPONIBILIZAÇÃO DE UM SERVENTE E UMA COZINHEIRA PARA A ESCOLA 

PÚBLICA MUNICIPAL “FAZENDA TRÊS MARIAS” INSTITUIÇÃO DE ENSINO 

LOCALIZADA NA ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº.1264/2014 

– SOLICITANDO A DESTINAÇÃO DE EQUIPAMENTOS MULTIMÍDIA (TV, DVD E 

SOM), PARA A ESCOLA PÚBLICA MUNICIPAL “FAZENDA TRÊS MARIAS” 

INSTITUIÇÃO DE ENSINO LOCALIZADA NA ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO. 

PROTOCOLO Nº.1265/2014 – PEDINDO A DESTINAÇÃO DE UMA GELADEIRA 

PARA A ESCOLA PÚBLICA MUNICIPAL “FAZENDA TRÊS MARIAS”, 

INSTITUIÇÃO DE ENSINO LOCALIZADA NA ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO. 

PROTOCOLO Nº.1266/2014 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DO FOGÃO 

EXISTENTE NA ESCOLA PÚBLICA MUNICIPAL “FAZENDA TRÊS MARIAS”, 

INSTITUIÇÃO DE ENSINO LOCALIZADA NA ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO. 

PROTOCOLO Nº.1267/2014 – PEDE A SUBSTITUIÇÃO DAS PORTAS DAS SALAS 

DA ESCOLA PÚBLICA MUNICIPAL “FAZENDA TRÊS MARIAS” INSTITUIÇÃO DE 

ENSINO LOCALIZADA NA ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO.  PROTOCOLO 

Nº.1268/2014 – SOLICITA A DEDETIZAÇÃO NO INTERIOR DA ESCOLA PÚBLICA 

MUNICIPAL “FAZENDA TRÊS MARIAS”, INSTITUIÇÃO DE ENS INO LOCALIZADA 

NA ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº.1269/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO TRECHO COM 

INÍCIO NO TREVO DAS ES-248, CONHECIDO COMO “TRÊS MARIAS”, ATÉ A 

LOCALIDADE DO “RIOZINHO”, NA ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO. 

PROTOCOLO Nº.1270/2014 – PEDE A CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA ES-248, EM FRENTE AO TREVO DAS “TRÊS MARIAS”, OU, 

CASO NÃO SEJA DE RESPONSABILIDADE MUNICIPAL, QUE O PODER 

EXECUTIVO SOLICITE AO ÓRGÃO COMPETENTE (DNITE/DER) A 

CONSTRUÇÃO DO MESMO. CONVITE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 



 354 

EDUCAÇÃO PARA O ENCONTRO QUE SERÁ REALIZADO NO DIA 21 DE MAIO 

DE 2014, NO AUDITÓRIO DA UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL DE 

LINHARES, PARA APRESENTAÇÃO DO RESULTADO DA PESQUISA 

REALIZADA NO MUNICÍPIO SOBRE O PROJETO DE PESQUISA “EDUCAÇÃO 

EM TEMPO INTEGRAL NA EDUCAÇÃO INFANTIL: UM ESTUDO DAS 

CONCEPÇÕES E PRÁTICAS NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO”. PROJETO DE 

LEI Nº.1231/2014 – DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A FAZER DOAÇÃO DE IMÓVEL 

URBANO AO GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DESTINADO À 

CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO DE INSTITUIÇÃO DE ENSINO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO MUNÍCIPE EDUARDO VICENTE DA COSTA, REQUERIDA PELO 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NA 

SEQUÊNCIA, COMUNICOU A TODA POPULAÇÃO QUE ACONTECERÁ NO DIA 

21 DE MAIO O “PROJETO EMPREGO CERTO”, PARCERIA ENTRE SINE O E O 

GOVERNO DO ESTADO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NO EXPEDIENTE, DESTACANDO A FALTA DE ILUMINAÇÃO 

EM TRÊS POSTES DO BAIRRO TRÊS BARRAS; A FALTA DE ASFALTAMENTO 

EM PARTE DAS AVENIDAS TOMÉ DE SOUZA E RAQUEL DE QUEIRÓZ, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; ESGOTO A CÉU ABERTO, BURACOS NAS VIAS E 

AUSÊNCIA DE ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS NO BAIRRO SANTA CRUZ; 

PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO À FAZENDA “MARIA BONITA” 

E DOS RAMAIS QUE DÃO ACESSO A ESTRADA PRINCIPAL DA BAGUEIRA E 

REQUERIMENTO PARA AÇÃO COMUNITÁRIA NA LOCALIDADE DE CHAPADÃO 

DAS PALMINHAS, PEDINDO A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL QUE SOLUCIONE 

AS QUESTÕES O QUANTO ANTES. POR FIM, RESSALTOU QUE A CÂMARA 
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MUNICIPAL DE LINHARES TEM DEMONSTRADO COMO SE FAZ UM TRABALHO 

DE ACOMPANHAMENTO SÉRIO, PRESTIGIANDO AS COMUNIDADES, 

APRESENTADO AS DEMANDAS AO EXECUTIVO E COBRANDO SOLUÇÕES. 

INSCRITO, O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI CONGRATULOU-SE COM 

TODOS E COMENTOU SOBRE SEU PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR, 

DESTACANDO QUE EDUARDO VICENTE DA COSTA, SEMPRE UM JOVEM FOI 

TRABALHADOR E RELIGIOSO, SENDO O SEU FALECIMENTO UMA PERDA 

MUITO GRANDE PARA A COMUNIDADE DO BAIRRO CANIVETE. APÓS, 

AGRADECEU AO PREFEITO NOZINHO CORREIA PELA BRILHANTE OBRA QUE 

FOI INAUGURADA NO BAIRRO SANTA CRUZ, QUE BENEFICIARÁ OS JOVENS 

DAQUELA COMUNIDADE, BEM COMO, AGRADECEU AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, DIZENDO QUE O SENHOR WILSON 

SEMPRE O ATENDE DE IMEDIATO EM SEUS PEDIDOS. VITORAZZI 

AGRADECEU TAMBÉM AO SUBSECRETÁRIO QUE DE PRONTO ATENDEU A 

SUA SOLICITAÇÃO PARA PROVIDÊNCIAS QUANTO À RUA ROSANA 

SCHNEIDER, NO BAIRRO VILA ISABEL. O VEREADOR COMUNICOU AOS 

MUNÍCIPES DO BAIRRO CANIVETE QUE ESTEVE COM O SECRETÁRIO 

AMILCK, OCASIÃO EM QUE O MESMO GARANTIU QUE ATÉ A PRIMEIRA 

QUINZENA DE JUNHO O DNIT COMEÇARÁ AS OBRAS DE ESCOAMENTO DAS 

ÁGUAS PLUVIAIS NAQUELE BAIRRO, E LOGO APÓS A PREFEITURA 

COMEÇARÁ A FAZER A PARTE DA OBRA QUE LHE CABE. POR FIM 

COMUNICOU QUE FOI SEU O REQUERIMENTO PARA COLOCAÇÃO DE 

CONJUNTO SEMAFÓRICO NO TREVO DO BAIRRO VILA BETÂNIA, E QUE EM 

BREVE SERÃO COLOCADOS OS SEMÁFOROS E SERÁ FEITO TAMBÉM O 

REBAIXAMENTO DOS MEIOS-FIOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DESTACOU A IMPORTÂNCIA DA AÇÃO DE CIDADANIA FEITA NO BAIRRO 

SANTA CRUZ NO ULTIMO FIM DE SEMANA QUE EFETUOU 5.330 (CINCO MIL 

TREZENTOS E TRINTA) ATENDIMENTOS, CONTEMPLANDO PELA PRIMEIRA 

VEZ AQUELA COMUNIDADE QUE TANTO PRECISA. INSCRITO, O VEREADOR 
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E 

TELESPECTADORES E ENFATIZOU QUE O BAIRRO AVISO VEM SOFRENDO 

HA DÉCADAS COM PROBLEMA DA VIOLÊNCIA, E INFELIZMENTE NESTE FIM 

DE SEMANA OCORREU MAIS UM CASO DE HOMICÍDIO A LUZ DO DIA 

PRÓXIMO A PRAÇA E A ANTIGA QUADRA DO BAIRRO, QUE JÁ FOI PALCO DE 

OUTRA TRAGÉDIA. RESSALTANDO QUE OS MORADORES E COMERCIANTES 

LOCAIS NÃO AGUENTAM MAIS TAL SITUAÇÃO, CITANDO QUE EXISTEM 

COMERCIANTES QUE JÁ FORAM ASSALTADOS MAIS DE TRÊS VEZES, E A 

POPULAÇÃO CLAMA POR SOCORRO AO PODER PÚBLICO, PEDINDO QUE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL TOME AÇÕES NESSE SENTIDO. RESSALTANDO 

QUE É NECESSÁRIO QUE SE COLOQUE EM OPERAÇÃO O MAIS RÁPIDO 

POSSÍVEL AS CÂMERAS DE MONITORAMENTO, BEM COMO, SEJAM FEITAS 

AÇÕES PARA COLOCAR EM FUNCIONAMENTO AQUELA QUADRA DE 

ESPORTES QUE SE ENCONTRA ABANDONADA EM RAZÃO DA VIOLÊNCIA. 

FABRÍCIO DESTACOU QUE A COMUNIDADE APELA QUE SEJA CONSTRUÍDO 

UM POSTO DA POLÍCIA MILITAR NO BAIRRO, POIS A POPULAÇÃO NÃO PODE 

FICAR REFÉM DO MEDO, CITANDO QUE O CAMPO DE BOCHA FOI 

DEPREDADO E QUE A ILUMINAÇÃO NA PRAÇA É INSUFICIENTE E NECESSITA 

SER TROCADA, MAS ACIMA DE TUDO QUE HÁ NECESSIDADE DE 

POLICIAMENTO EFETIVO NAQUELA REGIÃO. APÓS, APRESENTOU SLIDES 

COM FOTOS DO CEMITÉRIO DO BAIRRO PLANALTO, JÁ LIMPO, EM 

ATENDIMENTO AO SEU REQUERIMENTO FEITO NA SEMANA ANTERIOR, 

DECLARANDO QUE A LIMPEZA TAMBÉM JÁ FOI FEITA NO CEMITÉRIO SÃO 

JOSÉ, PEDINDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE O SERVIÇO SEJA 

REALIZADO PERIODICAMENTE. APÓS, COMUNICOU QUE ESTEVE COM O 

SECRETÁRIO WILSON, OCASIÃO EM QUE FOI INFORMADO QUE A LIMPEZA 

DO BAIRRO PLANALTO, LINHARES V, NOVA ESPERANÇA, BOA VISTA E SÃO 

JOSÉ JÁ ESTÁ NO CRONOGRAMA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS 

PÚBLICOS. FABRÍCIO AGRADECEU AO SECRETÁRIO WILSON, QUE SEMPRE 
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É MUITO SOLÍCITO AOS PEDIDOS DOS VEREADORES. NA SEQUÊNCIA, 

COMUNICOU QUE EM 3 DE DEZEMBRO, PROTOCOLOU O REQUERIMENTO DE 

Nº.2544, SOLICITANDO ILUMINAÇÃO NA CICLOVIA E OUTRAS MELHORIAS NO 

“RESIDENCIAL FONTE GRANDE”, DESTACANDO QUE O SERVIÇO DE 

ILUMINAÇÃO JÁ FOI REALIZADO E PROPORCIONARÁ MAIOR SEGURANÇA E 

MELHOR MOBILIDADE PARA MORADORES E TRABALHADORES DA 

COMUNIDADE. AGRADECENDO TAMBÉM AO SECRETÁRIO WASHINGTON, 

QUE APÓS SEU PEDIDO, INTENSIFICOU O PATRULHAMENTO DA GUARDA 

MUNICIPAL E DA POLÍCIA MILITAR NO LOCAL, BEM COMO AO PREFEITO 

MUNICIPAL E SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS PELA 

REALIZAÇÃO DESSE SERVIÇO NO “RESIDENCIAL FONTE GRANDE”. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

SOLICITOU QUE SEJA DISPONIBILIZADO UM PROFESSOR DE EDUCAÇÃO 

FÍSICA, ASSIM COMO ERA FEITO NO GOVERNO PASSADO, PARA A 

ORIENTAÇÃO DOS IDOS QUE SE EXERCITAM NOS APARELHOS DA PRAÇA 22 

DE AGOSTO. CARDIA REAFIRMOU SUA POSIÇÃO AO LADO DOS GREVISTAS, 

PEDINDO AO EXECUTIVO QUE TENTE NOVA NEGOCIAÇÃO, SALIENTANDO 

QUE NESSA HORA NÃO SE PODE SER RADICAL E TODOS PRECISAM CEDER 

UM POUCO PARA O BEM DA PRÓPRIA COMUNIDADE. O VEREADOR DISSE 

QUE É CRÍTICO DA ADMINISTRAÇÃO, MAS TAMBÉM ELOGIA, CITANDO QUE O 

FAROL DE REGÊNCIA ESTÁ FICANDO MUITO BOM COM AS OBRAS DE 

REFORMA. CARDIA SE DISSE MUITO PREOCUPADO COM A POSSÍVEL SAÍDA 

DA SENHORA RENATA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO. 

RESSALTANDO QUE INDEPENDENTE DE ACERTOS OU ERROS, VIU A 

SENHORA RENATA CORREIA COMO UMA PESSOA FORTE NO GOVERNO E 

QUE CONTINHA OS IMPULSOS DAQUELES QUE TALVEZ QUISESSEM TIRAR 

PROVEITO DA ADMINISTRAÇÃO, DECLARANDO QUE SUA SAÍDA SERÁ UMA 

GRANDE PERDA PARA ESTE GOVERNO. CARDIA AFIRMOU QUE QUANDO 

CRITICA O GOVERNO, É PORQUE QUER O MELHOR PARA CIDADE. APÓS, 
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COMENTOU QUE ASSISTE RAZÃO AOS MORADORES DE CHAPADÃO DO XV, 

QUE ESTÃO PREOCUPADOS COM A SEGURANÇA DOS MORADORES LOCAIS. 

SOLICITANDO QUE ASSIM QUE VOLTE O PRESIDENTE MILTINHO COLEGA 

LEVE O OFÍCIO QUE FOI PROTOCOLADO NO DENIT EM VITÓRIA À 

COMUNIDADE DE CHAPADÃO DO XV, EM VIRTUDE DE COMENTÁRIOS DE 

POLICIAIS QUE ESTAVAM NO LOCAL DA MANIFESTAÇÃO DIZENDO QUE NÃO 

FOI ENTREGUE NENHUM DOCUMENTO SOBRE O CASO, FATO QUE NÃO 

PROCEDE, POIS LEMBRA PERFEITAMENTE DA OCASIÃO EM QUE O 

PRESIDENTE MILTINHO DISSE QUE PROTOCOLOU O OFÍCIO. AFIRMANDO 

QUE A CULPA DO PROBLEMA NAQUELA REGIÃO É DO DER, QUE JÁ DEVERIA 

TER TOMADO PROVIDÊNCIAS, POIS ALI JÁ OCORRERAM MORTES E SE 

ASSIM CONTINUAR VÃO OCORRER MAIS. NO APARTE, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI INFORMOU QUE OBTEVE INFORMAÇÕES  DE QUE A ESTRADA 

NA LOCALIDADE DE CHAPADÃO DO XV, FOI LIBERADA AGORA À NOITE, MAS 

QUE SE NÃO HOUVER NO DIA DE AMANHA A PRESENÇA DO DNIT, A 

RODOVIA SERÁ NOVAMENTE FECHADA. SOLICITANDO A CÓPIA DO OFÍCIO 

QUE FOI PROTOCOLADO NO DNIT, PARA QUE POSSA IR ATÉ O LOCAL E DAR 

SATISFAÇÃO A POPULAÇÃO DO LOCAL. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. 

CARDIA SE DISSE PREOCUPADO POIS HÁ POUCO TEMPO TIVERAM QUE 

FECHAR A UTI”M DO HOSPITAL RIO DOCE, DEVIDO A FALTA DE PEDIATRAS, 

E QUE AGORA SE APRESENTA OUTRO GRANDE PROBLEMA REFERENTE AO 

SETOR DE ONCOLOGIA. CARDIA INFORMOU QUE A ONCOLOGIA TEM UM 

CONVÊNIO COM O GOVERNO DO ESTADO QUE VIGORA DE MARÇO À 

MARÇO, RESSALTANDO QUE POR SER UM CONTRATO ANUAL NESTE 

INTERVALO OCORREM OS AUMENTOS DE PREÇOS DE MEDICAMENTOS E 

AUMENTO DE ATENDIMENTOS ACIMA DO ESPERADO E O ORÇAMENTO SE 

EXTRAPOLA. CITANDO QUE EM MEADOS DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO 

PASSADO A VERBA PARA OS DOZE MESES JÁ TINHA TERMINADO E O 

HOSPITAL RIO DOCE ASSUMIU O ÔNUS DOS MESES QUE RESTARAM PARA 
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MANTER O CONTRATO. ENFATIZANDO QUE O NOVO CONTRATO ESTÁ NA 

PROCURADORIA GERAL DO ESTADO E AINDA NÃO FOI ASSINADO, E 

PEDINDO QUE OS VEREADORES QUE TENHAM CONTATO COM OS 

DEPUTADOS ESTADUAIS FIZESSEM CONTATO SOLICITANDO APOIO NESSA 

QUESTÃO. RESSALTANDO QUE POR UM PARECER DO TRIBUNAL DE 

CONTAS, O VALOR FOI GASTO A MAIS PELO HOSPITAL NÃO SERÁ REPOSTO. 

SOLICITANDO QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FAÇA UM 

MANIFESTO EM NOME DE TODOS OS VEREADORES SOLICITANDO AO 

SECRETÁRIO ESTADUAL DE SAÚDE, QUE PEÇA A PROCURADORIA GERAL 

DO ESTADO QUE LIBERE O REFERIDO CONTRATO O QUANTO ANTES, PARA 

QUE NÃO SE PRECISE INTERROMPER O TRATAMENTO DOS DOENTES DE 

CÂNCER NAQUELA UNIDADE DE SAÚDE. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COMUNICOU QUE SOLICITARÁ À 

PROCURADORIA DA CÂMARA QUE CONFECCIONE OFÍCIO SOBRE O TEMA 

ABORDADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, ATÉ PARA QUE SE ESCLAREÇA A 

POPULAÇÃO O MOTIVO DE TAL SITUAÇÃO. APÓS, INFORMOU QUE TEM EM 

MÃOS UM DOCUMENTO FORNECIDO PELO SENHOR GLADSON, AFIRMANDO 

QUE O CONVÊNIO PARA CONSTRUÇÃO DA ESCOLA DE BEBEDOURO JÁ SE 

ENCONTRA EM LICITAÇÃO, BEM COMO, JÁ FOI LICITADO O CONVÊNIO PARA 

CONSTRUÇÃO DA CLINICA US-3 E VÁRIOS OUTROS CONVÊNIOS ESTÃO 

SENDO CONTEMPLADOS COMO AS OBRAS DO “CRAS”  E DO “VALÃO DO 

AVISO”. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS Nº.S 

1130/2014 E 1193/2014, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS QUE 

COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS NO PRAZO REGIMENTAL. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 
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Nº.1130/2014, HOUVERAM AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES SOLICITOU QUE O REFERIDO PROJETO FOSSE LIDO NA 

INTEGRA, O QUE FOI FEITO DE PRONTO PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO. O 

VEREADOR AMANTINO, DECLAROU QUE SE MANIFESTARÁ NA DISCUSSÃO 

DO TODO DO PROJETO DE LEI. O VEREADOR DR. CARDIA, INFORMOU QUE 

FOI DELE A SOLICITAÇÃO DE UMA PRÉVIA COM OS GASTOS, DECLARANDO 

ACHAR MUITO IMPORTANTE QUE TODOS OS VEREADORES COBREM ESSA 

PRÉVIA QUANDO SE TRATAR DE PROJETOS PARA LIBERAÇÃO DE VERBAS. 

FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB QUE USANDO A PALAVRA RELATOU QUE PARA SUA TRISTEZA 

E DE TODA COMUNIDADE, A SEDE DO “PROJETO MENINOS DA TERRA” FOI 

ARROMBADA E DANIFICOU-SE UM BEM TÃO IMPORTANTE DAQUELA 

COMUNIDADE, SALIENTANDO QUE NA SEMANA PASSADA JÁ HAVIA TRAGO 

AO PLENÁRIO O PROBLEMA DE QUE UM PROJETO ENCAMINHADO PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL DOARIA A ÁREA DAQUELE PROJETO À CAIXA 

ECONÔMICA FEDERAL, MAS ENFIM O GOVERNO MOSTROU UM POUCO DE 

SENSIBILIDADE E RETIROU O PROJETO. AMANTINO LAMENTOU O 

ARROMBAMENTO DAQUELA INSTITUIÇÃO QUE TÃO BEM ATENDE AOS 

JOVENS CARENTES DAQUELA COMUNIDADE, ESPERANDO QUE A POLÍCIA 

ELUCIDE O QUE OCORREU, DESEJANDO QUE COM O TRABALHO DO 

PRESIDENTE SAMUEL E DE TODA DIRETORIA O PROJETO POSSA SE 

RECUPERAR RAPIDAMENTE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES LEMBROU QUE ONTEM SE INICIOU A COBRANÇA DO PEDÁGIO NA BR-

101, MAS A COMUNIDADE EM GERAL AGUARDA O RETORNO POSITIVO DE 

SUAS CONTRIBUIÇÕES, E QUE PERIODICAMENTE POSSA SE AVALIAR O QUE 

ESTÁ SENDO PAGO PELA POPULAÇÃO EM CONSIDERAÇÃO AO BENEFÍCIO 

QUE RECEBE. SOLICITANDO A ATENÇÃO DO GOVERNADOR DO ESTADO E 

DOS VEREADORES PARA QUE NÃO OCORRA CASO SEMELHANTE AO DA 

TERCEIRA PONTE DE VITÓRIA, ONDE A POPULAÇÃO PAGA ETERNAMENTE 
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POR UMA BENFEITORIA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE ESTEVE NA COMUNIDADE DE BAGUEIRA, NUM 

EVENTO DE TRILHA QUE REUNIU MAIS DE TREZENTOS MOTOQUEIROS E 

PARABENIZOU A POPULAÇÃO LOCAL PELO ACONTECIMENTO. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, QUE USANDO DA PALAVRA COMUNICOU QUE NA PRÓXIMA 

TERÇA-FEIRA ACONTECERÁ UM ALMOÇO DOS VEREADORES DA GRANDE 

VITÓRIA E REGIÃO COM O GOVERNADOR RENATO CASAGRANDE E NESTA 

SEXTA-FEIRA OCORRERÁ UM ALMOÇO EM SÃO MATEUS EM APOIO À 

GESTÃO DO GOVERNO DO ESTADO, CONVIDANDO TODOS OS VEREADORES 

DA CASA PARA FAZER PARTE NESTE EVENTO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUERER ESCLARECER QUE O EX-

GOVERNADOR PAULO HARTUNG NADA TEM HAVER COM A CRIAÇÃO 

PEDÁGIO DA TERCEIRA PONTE EM VITÓRIA, QUE SE TRATA DE UM 

PROBLEMA ANTIGO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA 

A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 20 DE MAIO, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 
 

ATA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE DE MAIO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, TENDO COMO PRESIDENTE EM EXERCÍCIO 

O VEREADOR ESTEFANO SILOTE – PDT; EM DECORRÊNCIA DA AUSÊNCIA 

DO SEU TITULAR ENTRE OS DIAS 08 E 20 DE MAIO, CONFORME REGISTRADO 

NA PETIÇÃO PROTOCOLADA SOB Nº.954/2014; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN, E, COMO PRIMEIRO SECRETÁRIO “AD 

HOC” O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 19/05/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

PROJETO DE LEI Nº.1290/2014 – DE AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA, 

“DISPÕE SOBRE INFORMAÇÕES RELATIVAS AO NOMES DE LOGRADOUROS 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES”. O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ A 
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LEITURA INTEGRAL DO PROJETO DE LEI Nº. 1290/2014 A PEDIDO DO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDA À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E COMUNICOU QUE 

APÓS VÁRIAS COBRANÇAS NA PRÓXIMA SEXTA-FEIRA FEIRA TERÁ O 

PROJETO DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA EM MÃOS, E QUE AMANHÃ 

ESTARÁ COM O PROJETISTA PARA ANALISAR ALGUMAS QUESTÕES SOBRE 

UMA CICLOVIA NO LOCAL. DIZENDO ESTAR MUITO FELIZ, POIS A OBRA É 

UMA ANTIGA REIVINDICAÇÃO E TRARÁ GRANDES MELHORIAS PARA OS 

MORADORES DOS BAIRROS ARAÇÁ, AVISO E DEMAIS COMUNIDADES. APÓS, 

DECLAROU QUE ESTEVE NO BAIRRO LINHARES V, NA ESTRUTURA ONDE 

ESTÁ SENDO DESENVOLVIDO O “PRONAS”, QUE É UM PROJETO GOVERNO 

FEDERAL EM PARCERIA COM O MUNICÍPIO QUE DESENVOLVE UM 

TRABALHO SOCIAL COM JOVENS DE 15 A 18 ANOS, SALIENTANDO FEZ UM 

CONVITE AOS REPRESENTANTES DO PROJETO PARA QUE FAÇAM UMA 

APRESENTAÇÃO NA CÂMARA OBJETIVANDO DAR CIÊNCIA AOS COLEGAS 

VEREADORES E À POPULAÇÃO DO IMPORTANTE TRABALHO QUE É 

DESENVOLVIDO NAQUELA INSTITUIÇÃO. NO APARTE, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA EM EXERCÍCIO, DESTACOU A IMPORTÂNCIA DA FALA DO 

VEREADOR FABRÍCIO, NO SENTIDO DE QUE ÀS VEZES O JOVEM PARTICIPA 

DO PROJETO PARA SE RESSOCIALIZAR, MAS SUA FAMÍLIA NÃO TEM BASE 

PARA INCENTIVÁ-LO. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DAS FAMÍLIAS DOS MENORES ESTAREM 

ENVOLVIDAS NO PROCESSO DE RESSOCIALIZAÇÃO, POIS É POR FALTA 

DESSA AÇÃO QUE SURGEM MUITOS CASOS DE REINCIDÊNCIA EM PRÁTICAS 

ILÍCITAS. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA DESTACOU A IMPORTÂNCIA 

DE SEU PROJETO TANTO NO QUE SE REFERE A PRESTAR INFORMAÇÃO À 

POPULAÇÃO, QUANTO NO SENTIDO DE SE MANTER VIVA A MEMÓRIA DAS 
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PESSOAS HOMENAGEADAS COM SEUS NOMES NOS LOGRADOUROS DA 

CIDADE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 26 DE MAIO, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

 

ATA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE 

MAIO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 
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PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 20/05/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 26/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1343/2014 – SOLICITA REPARO NA 

PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: RUA MINAS GERAIS, PRÓXIMO AO 

Nº.165, NO BAIRRO AVISO; AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, EM FRENTE AO 

Nº.386, NO BAIRRO INTERLAGOS; AVENIDA PRESIDENTE CAFÉ FILHO, EM 

FRENTE AO Nº.973, NO BAIRRO LAGOA DO MEIO. PROTOCOLO Nº.1344/2014 – 

SOLICITA A PODA DE DUAS ÁRVORES NA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA 

COSTA, EM FRENTE AO Nº.102, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.1345/2014 – SOLICITANDO CAPINA, VARRIÇÃO E COMPLEMENTO DO 

CALÇAMENTO NO FINAL DA RUA RIO GRANDE DO NORTE ATÉ O “CONTORNO 

DO BECO”. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADO DE 26/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1347/2014 – SOLICITA 

LIMPEZA NA AVENIDA LAGOA DO AGUIAR (AVENIDA PRINCIPAL) DO BAIXO 

QUARTEL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 26/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 
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AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1351/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA PEDRO 

ÁLVARES CABRAL, NA ALTURA DO Nº.1431, PRÓXIMO AO “BAR DO CANELA” 

NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1352/2014 – SOLICITA 

MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA RUA FRANCISCO DE ASSIS, PRÓXIMO 

AO Nº.532, NO BAIRRO CANIVETE/VILA ISABEL. PROTOCOLO Nº.1353/2014 – 

SOLICITANDO RECAPEAMENTO DA PAVIMENTAÇÃO DA RUA ARGEU RIBEIRO 

DE MORAES, PRÓXIMO A “LANCHONETE CALDO DA LAGOA”, NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº.1354/2014 – SOLICITANDO O RECAPEAMENTO EM 

VÁRIOS TRECHOS DA RUA DEOCLÉCIO BARBOSA, NO BAIRRO CANIVETE. 

PROTOCOLO Nº.1355/2014 – SOLICITANDO A RECUPERAÇÃO DO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA HENRIQUE GABURRO, EM FRENTE A CASA DE 

Nº.9, NO BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº.1356/2014 – SOLICITANDO 

TROCA DA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA JOSÉ RODRIGUES 

BATISTA, PRÓXIMO AO “BAZONE SUPERMERCADO”, NO BAIRRO VILA ISABEL. 

PROTOCOLO Nº.1357/2014 – SOLICITANDO O ATENDIMENTO PELA UNIDADE 

MÓVEL DA SAÚDE NA LOCALIDADE DE JATAIPEBA. PROTOCOLO 

Nº.1358/2014 – SOLICITANDO O ATENDIMENTO PELA UNIDADE MÓVEL DA 

SAÚDE NA LOCALIDADE DE RIACHUELO, BREJO GRANDE.  PROTOCOLO 

Nº.1359/2014 – SOLICITA A MANUTENÇÃO NO CALÇAMENTO DA RUA 

FRANCISCO DE ASSIS, PRÓXIMO AO NÚMERO 532, NO BAIRRO 

CANIVETE/VILA ISABEL. PROTOCOLO Nº.1360/2014 – PEDE A LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO NA CICLOVIA DO BAIRRO PLANALTO, MAIS PRECISAMENTE 

NO TRECHO DA RUA JOSÉ FRANCISCO CARMINATTI BARCHET. PROTOCOLO 

Nº.1361/2014 – PEDE A CAPINA E PATROLAMENTO DA RUA APOLÔNIA 

BELIZÁRIO CORREIA NO BAIRRO PLANALTO. REQUERIMENTO APRESENTA 

PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 26/05/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1362/2014 – SOLICITA RETORNO DA AMBULÂNCIA PARA A LOCALIDADE DE 
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BAIXO QUARTEL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, DATADO DE 26/05/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1367/2014 – SOLICITANDO ASFALTAMENTO DA RUA PRESIDENTE COSTA E 

SILVA, NO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE O GINÁSIO POLIESPORTIVO DO 

BAIRRO NOVO HORIZONTE, ATÉ O CEMITÉRIO SÃO JOSÉ. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

26/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1368/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE REDUTOR 

DE VELOCIDADE NA RUA MANTENÓPOLIS NA ALTURA DA CASA Nº.554, NO 

BAIRRO JOSÉ RODRIGUES MACIEL. PROTOCOLO Nº.1369/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA 

QUINTINO BOCAIÚVA, NA ALTURA DO IMÓVEL DE Nº.1968, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1370/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA PEDRO ÁLVARES CABRAL 

PRÓXIMO A CASA DE Nº.1667, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.1371/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA RUA MONTEIRO LOBATO, NAS PROXIMIDADES DO Nº.2149, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 26/05/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1372/2014 – SOLICITA O ASFALTAMENTO DA RUA ESPÍRITO SANTO, EM 

SUA PARTE FINAL (AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO), NO BAIRRO AVISO, BEM 

COMO, SEJA INSTALADA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO LOCAL. PROTOCOLO 

Nº.1373/2014 – SOLICITA REPARO NA TAMPA DE UM BUEIRO LOCALIZADO NO 

FINAL DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, PRÓXIMO AO “PROJETO VIDA”, 

NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.1374/2014 – SOLICITANDO O 

ASFALTAMENTO E SINALIZAÇÕES VERTICAIS E HORIZONTAIS NA RUA IDAIR 

BORTOLOTI, JUNÇÃO COM RUA HÉLIO JOSÉ DE ALMEIDA, ATÉ O FINAL DA 
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RUA, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº.1375/2014 – SOLICITANDO A 

LIMPEZA NO INTERIOR DA GALERIA NO “VALÃO” DO BAIRRO AVISO, 

LOCALIZADO À RUA WENCESLAU BRAZ. PROTOCOLO Nº.1376/2014 – 

SOLICITA A DEVIDA FISCALIZAÇÃO AO REDOR DO “CAMPO DO VASQUINHO”, 

NO BAIRRO INTERLAGOS, ONDE SE EVIDENCIA QUE VEÍCULOS DE CARGA 

ESTÃO ESTACIONANDO, MESMO SENDO TAL PRÁTICA PROIBIDA POR 

SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO. PROTOCOLO Nº.1377/2014 – SOLICITANDO O 

CONSERTO DA GRADE DE PROTEÇÃO EXISTENTE AO REDOR DO “CAMPO 

DO VASQUINHO”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1378/2014 – 

SOLICITANDO O PATROLAMENTO POR FORÇA POLICIAL OU ATRAVÉS DA 

“GUARDA MUNICIPAL”, NO CAMPO DO VASQUINHO, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 26/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1379/2014 – SOLICITA 

REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: RUA MINAS GERAIS, 

PRÓXIMO AO Nº.165, NO BAIRRO AVISO; AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, 

EM FRENTE AO Nº.386, NO BAIRRO INTERLAGOS; AVENIDA PRESIDENTE 

CAFÉ FILHO, EM FRENTE AO Nº.973, NO BAIRRO LAGOA DO MEIO. 

PROTOCOLO Nº.1380/2014 - SOLICITA A PODA DE DUAS ÁRVORES NA 

AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, EM FRENTE AO Nº.102, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1381/2014 – SOLICITA REPARO NO 

CALÇAMENTO DA RUA MINAS GERAIS, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADO DE 

26/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1382/2014 – SOLICITA QUE SEJA REPASSADO AOS 

PROFISSIONAIS ELETRICISTAS DESTA MUNICIPALIDADE O ADICIONAL DE 

PERICULOSIDADE GARANTIDO POR LEI. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 

26/05/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1384/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE 
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CONGRATULAÇÕES AO SERVIDOR CARLOS ALBERTO PEREIRA DE 

OLIVEIRA, QUE ESTÁ  HÁ 19 ANOS À FRENTE DA AGÊNCIA DOS CORREIOS 

DESTA CIDADE. OFÍCIO Nº. 045/2014 APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 26/05/2014 – 

SOLICITA AO SENHOR MARCOS ANTÔNIO VICENTE, PRESIDENTE DA 

FEDERAÇÃO CAPIXABA DE FUTEBOL DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, QUE 

A FINAL DO CAMPEONATO ESTADUAL DE FUTEBOL SEJA REALIZADA NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 

26/05/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1346/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE 

PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR GELSINO SEIBERT. OFÍCIO 

Nº.099/2014/DGP, DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 

20/05/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1293/2014 – SOLICITA PRORROGAÇÃO 

DO PRAZO PARA APRESENTAÇÃO DE CERTIDÃO POR 60 (SESSENTA) DIAS 

REQUERIDO NO PROCESSO Nº.9570/2014. OFÍCIO Nº.100/2014/DGP, DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 20/05/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1294/2014 – SOLICITA PRORROGAÇÃO DO PRAZO 

PARA APRESENTAÇÃO DE CERTIDÃO POR 60 (SESSENTA) DIAS, REQUERIDO 

NO PROCESSO Nº.9568/2014. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU 

EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO PROTOCOLADA SOB O Nº. 1346/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. APÓS, CONVIDOU À SENHORA SIMONE 

AGUIAR, PRESIDENTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE 

LINHARES A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA A 

SENHORA SIMONE CUMPRIMENTOU A TODOS E SALIENTOU QUE A 

CATEGORIA CONTINUA EM PLENO ESTADO DE GREVE E QUE O MOVIMENTO 

GREVISTA DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO É LEGAL E NÃO FOI JULGADO 

AINDA PELA JUSTIÇA. DECLARANDO QUE O SINDICATO CONTINUARÁ A LUTA 

ENQUANTO OS SERVIDORES ESTIVEREM AO SEU LADO. NA SEQUÊNCIA, 

APRESENTOU UM PANFLETO COM A LOGOMARCA DA PREFEITURA, 
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DIZENDO QUE O MESMO FOI DISTRIBUÍDO NA CIDADE E INFORMA FATOS 

SEM O DEVIDO CONTEXTO DOS DOCUMENTOS ORIGINAIS, AFIRMANDO QUE 

ESSE FOLHETO APRESENTA FATOS QUE NÃO SÃO REAIS, ENFATIZANDO 

QUE O SINDICATO NÃO ESTÁ PARADO, E, AO CONTRÁRIO DO QUE O 

PANFLETO DIZ, O SINDICATO APRESENTOU OUTRAS PROPOSTAS. SIMONE 

SALIENTOU QUE O QUESTIONAMENTO DO SINDICATO É SENTIDO DE QUE O 

PERCENTUAL OFERECIDO PELA ADMINISTRAÇÃO NÃO COBRE A INFLAÇÃO 

DO PERÍODO ASSIM COMO FOI FEITO COM O PISO DO SALÁRIO MÍNIMO 

NACIONAL. INFORMANDO QUE CHEGARÁ ORIENTAÇÃO ÀS ESCOLAS 

MUNICIPAIS DOS PROCEDIMENTOS A SEREM REALIZADOS PARA ATESTAR 

OS SERVIDORES QUE ESTÃO EM GREVE. NA SEQUÊNCIA, RESSALTOU QUE 

SE A JUSTIÇA DECLARAR ILEGAL A GREVE, O SINDICATO NÃO BATERÁ DE 

FRENTE COM O MAGISTRADO, MAS APRESENTARÁ OS RECURSOS CABÍVEIS 

NO INTUITO DE DEFENDER O INTERESSE DA CLASSE. USANDO A PALAVRA 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, COLOCOU USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, AGRADECEU A TODOS OS SERVIDORES 

PELA PRESENÇA NO AUDITÓRIO DA CÂMARA E COLOCOU A CASA 

LEGISLATIVA À DISPOSIÇÃO DA CATEGORIA. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

QUE ENCAMINHE UM REQUERIMENTO ASSINADO POR TODOS OS 

VEREADORES DA CASA, NO SENTIDO DE QUE ESTE SE SENSIBILIZE COM A 

QUESTÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS. AMANTINO LEBROU QUE EM 

OUTRA OCASIÃO CITOU QUE NO ANO DE 2012, ULTIMO ANO DO GOVERNO 

ANTERIOR, FORAM GASTOS R$ 206.820.000 (DUZENTOS E SEIS MILHÕES 

OITOCENTOS E VINTE MIL REAIS) OCASIÃO EM QUE HOUVE RESCISÃO E 

PAGAMENTO DE TODOS OS DIREITOS DOS CONTRATADOS E 

COMISSIONADOS. JÁ NO ANO DE 2013, GASTOU-SE R$ 239.080.000,00 

(DUZENTOS E TRINTA E NOVE MILHÕES E OITENTA MIL REAIS), E, 

COMPARANDO-SE COM O AUMENTO CONCEDIDO DE 6,19% (SEIS VÍRGULA 
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DEZENOVE POR CENTO), CONCLUI-SE QUE O AUMENTO É DEVIDO HÁ 

EXISTÊNCIA DE UM GRANDE NÚMERO DE CARGOS COMISSIONADOS E DE 

SECRETÁRIOS, JÁ QUE O AUMENTO NA FOLHA DE PAGAMENTO 

REPRESENTOU UM AUMENTO DE 15,6% (QUINZE VÍRGULA SEIS POR CENTO) 

DE 2012 PARA 2013. AMANTINO ARGUMENTOU QUE O PREFEITO DEVE 

FAZER UM GESTO CONCRETO PARA DAR UMA SATISFAÇÃO À SOCIEDADE E 

AOS SERVIDORES, REDUZINDO PARTE DAS SECRETARIAS, BEM COMO, DE 

CARGOS COMISSIONADOS. CITANDO QUE NÃO ADIANTA TEREM-SE TANTOS 

SECRETÁRIOS, SE ELES POUCO TÊM DE AUTONOMIA E PODER DE DECISÃO, 

E SALIENTANDO QUE  O PREFEITO DEVERIA FAZER A MEDIDA DE REDUÇÃO 

PERANTE O SERVIDOR MUNICIPAL, MOSTRANDO A SUA BOA VONTADE NO 

DIÁLOGO COM O SERVIDOR. AFIRMANDO QUE O PREFEITO VAI QUERER 

DIZER DEPOIS, QUE A CULPA DOS PROBLEMAS NO MUNICÍPIO FOI EM 

DECORRÊNCIA DA GREVE DOS SERVIDORES. AMANTINO DECLAROU VER 

UMA INVERSÃO DE VALORES NA ADMINISTRAÇÃO, CITANDO QUE SE VÊ EM 

DETERMINADOS EVENTOS CUSTEADOS PELO PODER PÚBLICO, ANIMAIS 

SENDO MUITO BEM TRATADOS ENQUANTO AS PESSOAS DO MUNICÍPIO 

ESTÃO MORRENDO POR FALTA DE ATENÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA SOLICITOU QUE FOSSE EXIBIDO UM VÍDEO DO ATUAL PREFEITO EM 

CAMPANHA, OCASIÃO EM QUE O MESMO PROMETEU VALORIZAR OS 

PROFESSORES MUNICIPAIS. NA SEQUÊNCIA, DECLAROU SER POR ESSE 

MOTIVO QUE ESTÁ AO LADO DOS SERVIDORES GREVISTAS, AFIRMANDO 

QUE SE O PREFEITO NÃO PODE DAR O VALOR QUE PROMETEU QUE PELO 

MENOS DÊ UM VALOR MELHOR DO QUE A ATUAL PROPOSTA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO ESTÁ FAZENDO AOS SERVIDORES. APÓS, APRESENTOU 

SLIDES, DIZENDO QUE O PREFEITO PAGOU SÓ EM MARÇO 9.600 HORAS 

EXTRAS AOS AGENTES DE TRÂNSITO, CONCLUINDO ASSIM, QUE EXISTE 

DINHEIRO PARA DAR UM REAJUSTE DIGNO AOS SERVIDORES.  CARDIA 

DECLAROU QUE FOI PROCURADO POR UM AGENTE DA VIGILÂNCIA 
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SANITÁRIA, E CONSTATOU QUE ESSES PROFISSIONAIS ESTÃO HÁ DOIS 

ANOS SEM ROUPAS E BOTAS ADEQUADAS PARA O CUMPRIMENTO DE SEUS 

TRABALHOS. O VEREADOR AFIRMOU QUE O MUNICÍPIO DEVIDO À INÉRCIA 

DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, PERDEU UMA VERBA NO VALOR DE 

R$70.000,00 (SETENTA MIL REAIS) DA SECRETARIA ESTADUAL DE 

ESPORTES, PARA REALIZAÇÃO DE UM TORNEIO ENTRE COMUNIDADES, 

SALIENTANDO QUE ESTA HAVENDO UM GRANDE RETROCESSO NA ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, E AO INVÉS DE RECEBERMOS INVESTIMENTOS 

ESTAMOS PERDENDO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU AS RESPOSTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL AOS 

REQUERIMENTOS DOS VEREADORES, A SABER: AO VEREADOR DR. CARDIA 

ENCAMINHOU A CERTIDÃO REQUERIDA ATRAVÉS DO OFÍCIO Nº.097/2014 À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA, AQUICULTURA E PESCA; E AS 

CERTIDÕES PROTOCOLADAS SOB O NºS.1342/2014, 1309/2014, 1330/2014, 

1333/2014, 1334/2014 E 1342/2014. AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

ENCAMINHOU OS PROCESSOS PROTOCOLADOS SOB OS NºS. 1304/2014, 

1308/2014, 1311/2014 E 1331/2014. AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

ENCAMINHOU AS CERTIDÕES DO EXECUTIVO PROTOCOLADAS SOB OS 

NºS.1302/2014, 1303/2014, 1312/2014 E 1315/2014. AO VEREADOR RENATO 

RANGEL ENCAMINHOU OS PROCESSOS PROTOCOLADOS SOB OS Nº.S 

1305/2014, 1306/2014, 1307/2014 E 1310/2014. AO VEREADOR AMANTINO 

ENCAMINHOU O PROCESSO PROTOCOLADO SOB O Nº.1295/2014. AO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA ENCAMINHOU O OFÍCIO PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 1313/2014. AO VEREADOR TEIXEIRA ENCAMINHOU O OFÍCIO 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1314/2014. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO OS PEDIDOS DE 

PRORROGAÇÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADOS SOB OS 

Nº.S1293/2014 E 1294/2014. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

SOLICITOU QUE SEJA ADIADA A VOTAÇÃO DO PEDIDO DE PRORROGAÇÃO, 
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VISANDO A CIÊNCIA DOS VEREADORES SOBRE QUAL ASSUNTO SE TRATA O 

PEDIDO DO EXECUTIVO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEDIU QUE A VOTAÇÃO SEJA ADIADA ATÉ A PRÓXIMA SESSÃO, PARA 

VERIFICAÇÃO DO TEMA ABORDADO NO PEDIDO DO EXECUTIVO. APÓS, 

INFORMOU QUE A CERTIDÃO QUE HOJE RECEBEU TRATA DA RETIRADA DO 

PROJETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE PRETENDIA DOAR A ÁREA DO 

“PROJETO MENINOS DA TERRA” À CAIXA ECONÔMICA FEDERAL. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE PELO REGIMENTO 

INTERNO DA CASA TERIA QUE VOTAR HOJE OS PEDIDOS DE 

PRORROGAÇÃO, MAS, DEVIDO AOS PEDIDOS DOS VEREADORES AMANTINO 

E DR. CARDIA, E MEDIANTE A SOBERANIA DO PLENÁRIO COLOCARÁ EM 

APRECIAÇÃO A PRORROGAÇÃO DA VOTAÇÃO DOS PEDIDOS DO EXECUTIVO 

PARA A PRÓXIMA SESSÃO. COLOCADO EM APRECIAÇÃO A PRORROGAÇÃO 

DA VOTAÇÃO DOS PEDIDOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADOS 

SOB OS NºS.1293/2014 E 1294/2014, SENDO APROVADA A PRORROGAÇÃO DA 

VOTAÇÃO POR UNANIMIDADE, E ENCAMINHADOS OS REQUERIMENTOS 

PARA INCLUSÃO NA PAUTA DA SESSÃO DA PRÓXIMA TERÇA-FEIRA.  ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.1119/2014, COM SEU 

PARECER FAVORÁVEL QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE DA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1119/2014, 

CONSTANDO-SE AS ABSTENÇÕES DOS VEREADORES DR. CARDIA, 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, RENATO RANGEL E JOEL CELESTRINI, E, OS 

VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES PASTOR MIRAVALDO, MARCELO 

PESSOTI E FABRÍCIO LOPES, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SOLICITOU 

VISTAS DO PROJETO ORA EM VOTAÇÃO, O QUE FOI DE PRONTO DEFERIDO 

PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, POR ESTAR O PARLAMENTAR 

AMPARADO PELO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS. COLOCADO 
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EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI N.º1193/2014, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A 

MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.1130/2014, COM SEU PARECER 

FAVORÁVEL, QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1130/2014, SENDO 

APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, REGISTRANDO-SE O 

VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA E A 

ABSTENÇÃO DO VEREADOR TEIXEIRA. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO 

DO PROJETO Nº.1119/2014, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O 

VEREADOR AMANTINO QUESTIONOU SE O PROJETO FOI APRESENTADO 

COM TODOS OS DOCUMENTOS EXIGIDOS PELO REGIMENTO DA CASA; O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE O PROJETO 

APRESENTAVA CERTIDÃO DE ÓBITO DA HOMENAGEADA, MAS NÃO SE 

APRESENTAVA A ANUÊNCIA DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO LOCAL; O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI DISSE SE ABSTER DA VOTAÇÃO JÁ QUE AS 

ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DOS BAIRROS JUPARANÃ, CONCEIÇÃO E 

TRÊS BARRAS, SE REUNIRAM E SUGERIRAM UM NOME DIFERENTE DO QUE 

FOI PROPOSTO PELO EXECUTIVO PARA A UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO 

TRÊS BARRAS; O VEREADOR RENATO RANGEL DISSE SE ABSTER DA 

VOTAÇÃO, EM VIRTUDE DA COMUNIDADE NÃO TER SIDO CONSULTADA; O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DECLAROU QUE O LEGISLATIVO DEVE 

CUMPRIR AS EXIGÊNCIAS PARA A VOTAÇÃO DO PROJETO, E ACREDITA QUE 

O EXECUTIVO TENHA SIDO INDUZIDO AO ERRO NÃO ANEXAR A CONSULTA 

AS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES, PEDIDO VISTAS DO PROJETO ORA EM 

DISCUSSÃO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI 
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Nº.1130/2014, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA REGISTROU QUE A COMISSÃO DE FINANÇAS 

SOLICITOU QUE SEJA INCLUÍDO NO PROJETO O ESTATUTO DA 

ASSOCIAÇÃO, BEM COMO AS CERTIDÕES NEGATIVAS DA RECEITA FEDERAL 

E CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, SALIENTANDO QUE TALVEZ NO DIA 

SEGUINTE POSSA DAR ENTRADA NO PROJETO DE UTILIDADE PÚBLICA DA 

ASSOCIAÇÃO, JÁ QUE A MESMA AINDA NÃO TÊM O REGISTRO DE UTILIDADE 

PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE LINHARES; O VEREADOR DR. CARDIA, 

REGISTROU QUE FEZ UMA SOLICITAÇÃO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

CULTURA QUE APRESENTASSE UMA PLANILHA DE GASTOS E O 

SECRETÁRIO DE PRONTO ATENDEU SEU PEDIDO, PARABENIZANDO-O PELA 

ATITUDE; O VEREADOR AMANTINO DISSE ENTENDER QUE A 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DEVE PAUTADA POR PLANEJAMENTO E 

PRIORIDADES E QUE DEVIDO A SITUAÇÃO QUE LINHARES VIVE 

ATUALMENTE, SEJA NA QUESTÃO DA SAÚDE PÚBLICA, DA EDUCAÇÃO OU 

DAS REIVINDICAÇÕES DOS SERVIDORES, SERIA FAVORÁVEL SE O PROJETO 

CONTEMPLASSE A FESTA COM UM VALOR MENOR. HAJA VISTA, QUE ALÉM 

DOS R$ 100.000,00 (CEM MIL REAIS) DO PROJETO, JÁ EXISTE UMA BANDA 

CONTRATADA, COMO DISPOSTO NO DIÁRIO OFICIAL DO DIA 19 DE MAIO, 

PELO VALOR DE R$ 42.000,00 (QUARENTA E DOIS MIL REAIS). AFIRMANDO 

QUE POR UMA QUESTÃO DE COERÊNCIA E DE ACHAR QUE AS PRIORIDADES 

DE LINHARES ATUALMENTE SÃO OUTRAS, SE POSICIONA 

CONTRARIAMENTE A APROVAÇÃO DO PROJETO; O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA SALIENTOU QUE NÃO SE PODE CONTAMINAR OUTROS SETORES DA 

CIDADE DE LINHARES, COM A GREVE DOS SERVIDORES QUE É JUSTA. 

SALIENTANDO QUE REGÊNCIA, EM FUNÇÃO DA EXPLORAÇÃO DE 

PETRÓLEO, CONTRIBUI COM O MUNICÍPIO DE LINHARES COM UM VALOR 

ANUAL APROXIMADAMENTE R$ 40.000.000,00 (QUARENTA MILHÕES DE 

REAIS), E SENDO ASSIM SERIA INJUSTIÇA COM A COMUNIDADE NÃO 
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APROVAR UM PROJETO QUE CONTEMPLA A CULTURA DAQUELA 

COMUNIDADE COM UM VALOR DE APENAS R$ 100.000,00 (CEM MIL REAIS); O 

VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUERER COMPARAR AS DESPESAS 

COM A CONTRATAÇÃO DE BANDAS, CITANDO QUE NO ANO DE 2011 E 2012, 

FORAM CONTRATADAS DUAS BANDAS PELOS VALORES DE R$ 128.000,00 E 

R$ 148.000,00 RESPECTIVAMENTE, PARA FESTAS NO PONTAL DO IPIRANGA; 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PEDIU QUE O GOVERNO 

MUNICIPAL TAMBÉM TENHA A MESMA ATENÇÃO COM OS SERVIDORES 

PÚBLICOS MUNICIPAIS, LEMBRANDO QUE FOI AUTOR DE UMA LEI NO ANO 

PASSADO QUE CONTEMPLA A SEMANA DO SERVIDOR PÚBLICO, MAS QUE O 

EXECUTIVO NÃO ENVIOU NENHUM PROJETO OBJETIVANDO REPASSE DE 

VERBAS PARA PROMOVER O EVENTO, PEDINDO QUE NESSE ANO SEJA 

DIFERENTE; O VEREADOR AMANTINO AFIRMOU QUE EXISTE HORA PARA 

TUDO, CONSIDERANDO QUE LINHARES NOS ANOS DE 2011 E 2012 NÃO 

TINHA SERVIDORES EM GREVE, OU APRESENTAVA PROBLEMAS NA 

MERENDA ESCOLAR. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

JOSÉ NILSON CORREA-PPL QUE USANDO A PALAVRA DECLAROU QUE FEZ 

UM REQUERIMENTO EM VIRTUDE DOS ACONTECIMENTOS, COMO “UTIM” 

FECHADA, CRIANÇAS E MÃES MORRENDO NO HOSPITAL RIO DOCE, 

PEDINDO O PLANO OPERATIVO DO HOSPITAL. SALIENTANDO QUE OS 

DOCUMENTOS JÁ CHEGARAM À SUA MÃO, E SEGUNDO A ANÁLISE DE UM 

PROFISSIONAL FOI CONSTATADO QUE O PLANO OPERATIVO ESTÁ 

IRREGULAR, POIS NÃO TEM O PARECER DO CONSELHO DE SAÚDE 

MUNICIPAL, NEM DA SECRETARIA DE SAÚDE, BEM COMO NÃO HÁ 

PRESTAÇÃO DE CONTAS. ENFATIZANDO QUE SE CHEGARÁ A UM PONTO EM 

QUE NÃO SE PODERÁ MAIS REPASSAR VERBAS AO HOSPITAL POR NÃO 

HAVER PRESTAÇÃO DE CONTAS. O VEREADOR INFORMOU QUE 

ENCAMINHARÁ TODA DOCUMENTAÇÃO EM BREVE PARA ANÁLISE NA 

ESFERA JUDICIAL, POIS A POPULAÇÃO TEM DIREITO DE SABER COMO SÃO 
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APLICADAS AS VERBAS, MUNICIPAIS, ESTADUAIS E FEDERAIS NAQUELA 

ENTIDADE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD QUE USANDO A PALAVRA PEDIU AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA QUE EXPLICASSE AOS VEREADORES PARA QUE SERVE 

O TEMPO DE LIDERANÇA. APÓS, SALIENTOU QUE SEU CARGO NO HOSPITAL 

RIO DOCE É DE DIRETOR CLÍNICO, ELEITO PELOS MÉDICOS COM A 

APROVAÇÃO DO CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA, NÃO FAZENDO PARTE 

DE NADA QUE SE REFIRA A VERBAS. SENDO ASSIM, SALIENTA QUE SE 

HOUVER ALGUMA IRREGULARIDADE NA ENTIDADE É FAVORÁVEL QUE SE 

VERIFIQUE A FUNDO. CARDIA ENFATIZOU QUE TODO ANO OCORRE 

AUDITORIA DOS CONTRATOS DO HOSPITAL POR PARTE DAS ENTIDADES 

RESPONSÁVEIS, TANTO NA ESFERA MUNICIPAL, ESTADUAL E FEDERAL. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 27 DE MAIO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  
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MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 
 

ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E SETE DE 

MAIO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 26/05/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA SOLICITOU QUE CONSTE EM ATA SUA FALA REFERENTE A 

UM REQUERIMENTO VERBAL EFETUADO NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

26/05/2014. MANIFESTAÇÃO QUE SEGUE: “INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

QUE ENCAMINHE AO PREFEITO UM REQUERIMENTO ASSINADO POR TODOS 

OS VEREADORES DESTA CASA LEGISLATIVA, NO SENTIDO DE QUE O PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL SE EMPENHE NA NEGOCIAÇÃO COM OS 
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SERVIDORES MUNICIPAIS”. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ZECA 

CORREIA, DATADOS DE 19/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES A 

PRESIDÊNCIA DA CÂMARA, A SABER: PROTOCOLO Nº.1255/2014 – SOLICITA 

QUE NO PRAZO DE 05 (CINCO) DIAS A CONTAR DA DISTRIBUIÇÃO DO 

REQUERIMENTO ORA APRESENTADO, SEJA EXPEDIDA E FORNECIDA AO 

VEREADOR, CÓPIAS DAS FOLHAS 96 À 176 DO PROCESSO LICITATÓRIO 

FIRMANDO NESSA CÂMARA MUNICIPAL, CONFORME RELAÇÃO A SEGUIR: 

PROCESSO LICITATÓRIO 034/12; PREGÃO NÚMERO 005/12. PROTOCOLO 

Nº.1256/2014 - SOLICITA QUE NO PRAZO DE 05 (CINCO) DIAS A CONTAR DA 

DISTRIBUIÇÃO DO REQUERIMENTO ORA APRESENTADO, SEJA EXPEDIDA E 

FORNECIDA AO VEREADOR CÓPIAS DOS PROCESSO E CONTRATOS 

LICITATÓRIOS FIRMADOS NESSA CÂMARA MUNICIPAL, CONFORME 

RELAÇÃO A SEGUIR: CONTRATOS NºS. 0057/08, 1337/09, 0219/09 E 0521/12. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADO DE 27/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O N.º1390/2014 – SOLICITA A MANUTENÇÃO 

NO CALÇAMENTO DA AVENIDA JOÃO CALMON, NA ALTURA DA EMPRESA 

“MÓVEIS SIMOL”, NO BAIRRO SANTA CRUZ. OF/GAPRE/Nº.0219/2014, DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº.1316/2014 

– INFORMA SOBRE O FUNDO ESTADUAL DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO 

MUNICIPAL. OFÍCIO Nº.020/2014 DA FAMOL – FEDERAÇÃO DAS 

ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DE LINHARES – APRESENTA INFORMAÇÕES 

SOBRE A INDICAÇÃO DO NOME PARA A UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO 

TRÊS BARRAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO PONTAL DO IPIRANGA, DATADO DE 26/05/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1385/2014 – INFORMA SOBRE O ENCERRAMENTO 

DO CONVÊNIO E DAS ATIVIDADES DO “PROJETO ECOCIDADANIA”. NÃO 

HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO 
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DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO O REQUERIMENTO DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1294/2014, QUE SOLICITA PRORROGAÇÃO DE PRAZO. QUESTÃO 

DE ORDEM O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, INFORMOU QUE A 

PRORROGAÇÃO SE REFERE AO SEU PEDIDO DE CERTIDÃO QUANTO AO 

PROJETO DO EXECUTIVO QUE PREVIA A DOAÇÃO DA ÁREA ONDE ESTÁ 

INSTALADO O “PROJETO MENINOS DA TERRA”, MAS DIANTE DA RETIRADA 

DO REFERIDO PROJETO POR PARTE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, SOLICITA 

QUE SE ARQUIVE SEU REQUERIMENTO EM FUNÇÃO DA PERDA DO OBJETO. 

MEDIANTE O PEDIDO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU O ARQUIVAMENTO DO 

PEDIDO DE CERTIDÃO PROTOCOLADO SOB O Nº.1060/2014. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO 

POR 60 (SESSENTA) DIAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1293/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 2 DE JUNHO, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

ATA DA TRIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOIS DE JUNHO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 27/05/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 29/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1401/2014 – SOLICITANDO REPARO 

NO CALÇAMENTO DA AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, PRÓXIMO AO 

Nº.696, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1402/2014 – SOLICITANDO 
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A PODA DE 02 ARVORES NA RUA LUIZ ARMANI, EM FRENTE AO Nº.03, NO 

BAIRRO JUPARANÃ. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 30/05/2014, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1405/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DO 

SENHOR IGOR BRAVIN PREATO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINE, DATADOS DE 30/05/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1406/2014 - SOLICITA A REFORMA DA ESTRUTURA DA CEFIL – CENTRO DE 

FISIOTERAPIA DE LINHARES. PROTOCOLO Nº.1407/2014 – SOLICITANDO 

OBRAS DE REFORMA E MELHORIAS NO CAMPO DE FUTEBOL DO 

“FLAMENGUINHO”, NO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.1408/2014 – 

SOLICITA QUE A CONCESSIONÁRIA “ECO 101”, FAÇA O NIVELAMENTO DA 

TRAVESSIA QUE LIGA O BAIRRO SANTA CRUZ À VILA BETÂNIA. PROTOCOLO 

Nº.1409/2014 – SOLICITANDO A NOTIFICAÇÃO DOS PROPRIETÁRIOS DE 

LOTES BALDIOS LOCALIZADOS NOS BAIRROS CANIVETE, VILA ISABEL, VILA 

BETÂNIA E TRÊS BARRAS, PARA QUE FAÇAM A DEVIDA LIMPEZA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

30/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1422/2014 – SOLICITA QUE INFORME POR 

CERTIDÃO QUAL FOI O GASTO INVESTIDO COMA A AQUISIÇÃO DAQUELAS 

PÁLIDAS FAIXAS AMARELAS ENROLADAS NOS BELOS TRONCOS DAS 

PALMEIRAS PLANTADAS NOS CANTEIROS CENTRAIS EXISTENTES AO 

LONGO DA RUA RUFINO DE CARVALHO, CENTRO, E ; QUAL O SETOR 

RESPONSÁVEL E/OU EMPRESA QUE PRODUZIU AQUELA TENTATIVA DE 

AFORMOSEAR AQUELAS JÁ RICAS PALMEIRAS COM SUAS BELEZAS TÃO 

NATURAIS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 02/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1431/2014 – SOLICITANDO 

A EXTENSÃO DA REDE ELÉTRICA NA RUA MARIA DEOCLESIO BARBOSA NO 
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BAIRRO VILA BETÂNIA, PRÓXIMO AO POSTE DE Nº. J2394. PROTOCOLO 

Nº.1432/2014 – PEDE REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, 

EM FRENTE AO Nº.1233, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 

02/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1433/2014 – SOLICITANDO O RECAPEAMENTO DA 

RUA CEREJEIRA, PRÓXIMO À EMPRESA “MALAQUINI AREIA E BRITA”, NO 

BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº.1434/2014 – PEDE O PATROLAMENTO E 

DEMAIS PROVIDÊNCIA NA RUA ANTÔNIO DOS REIS PAIVA, PRÓXIMO AO 

“BAR DO LERO”, NO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº.1435/2014 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA ONAIR DOS SANTOS 

ALMEIDA, (NOSSA SENHORA DA PENHA/IPANEMA) BEBEDOURO. 

PROTOCOLO Nº.1436/2014 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE UM QUEBRA-

MOLAS NA AVENIDA MARECHAL TEODORO DA FONSECA, PRÓXIMO AO 

Nº.975, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 02/06/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1441/2014 – SOLICITANDO REPAROS (PATROLAMENTO/LIMPEZA DO 

MATAGAL AS MARGENS DA VIA) NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A 

LOCALIDADE DE POVOAÇÃO. PROTOCOLO Nº.1442/2014 – SOLICITANDO 

REPAROS NA REDE DE ESGOTO DA AVENIDA GUANABARA, PRÓXIMO A 

JUNÇÃO COM A RUA CEARÁ, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 

02/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1443/2014 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DO 

CALÇAMENTO DA RUA RUFINO DE CARVALHO, EM FRENTE À EMPRESA 

“MÓVEIS CARTEX” NO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADO DE 02/06/2014, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1448/2014 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
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LINHARES A CONTRATAÇÃO DE UM EMPRESA DE AUDITORIA, A FIM DE 

ANALISAR OS DOCUMENTOS FORNECIDOS PELA FUNDAÇÃO BENEFICENTE 

RIO DOCE, EM RAZÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE SAÚDE, BEM COMO DA 

AUSÊNCIA DE SERVIDORES TÉCNICOS ESPECIALIZADO NESTA CÂMARA 

PARA ANALISAR OS TRABALHOS, QUE A CONTRATAÇÃO REALIZADA POR 

MEIO DE PREGÃO ELETRÔNICO, PARA QUE NO CASO SEJAM CONSTATADAS 

AS IRREGULARIDADES NO REPASSE DE VERBA PÚBLICA NO QUE DIZ 

RESPEITO À OMISSÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, E 

SECRETÁRIOS DE SAÚDE MUNICIPAL E ESTADUAL, DE PARECER E 

APROVAÇÃO DAS CONTAS DOS ANOS DE 2008 A 2012, BEM COMO, AS 

IRREGULARIDADES NO REPASSE POR SUBVENÇÃO DE LEI VOTADA E 

ASSINADA POR VEREADOR E TAMBÉM DIRETOR CLÍNICO DO HOSPITAL, ATO 

VEDADO PELO REGIMENTO INTERNO E LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO. 

DESDE JÁ REQUER POR MEIO DESSA CASA DE LEIS: A) SOLICITAR JUNTO À 

FUNDAÇÃO RIO DOCE, O TERMO DE CONVÊNIO FIRMADO COM A 

PREFEITURA DE LINHARES E OS RESPECTIVOS PLANOS OPERATIVO 

(PROTOCOLADOS E RECEBIDOS PELA PREFEITURA DE LINHARES) DOS 

ANOS DE 2008, 2009, 2010, 2011 E 2012, BEM COMO SUAS RESPECTIVAS 

PRESTAÇÕES DE CONTAS MENSAIS E ANUAIS (PROTOCOLADAS, 

RECEBIDAS, ANALISADAS E APROVADAS PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES); B) SOLICITAR JUNTO AO RESPECTIVO GESTOR MUNICIPAL DE 

SAÚDE (LEGALMENTE REPRESENTADO PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SAÚDE) E À SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE (EM CONJUNTO COM O 

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE) OS SEGUINTES DOCUMENTOS: A. EXTRATO 

DOS VALORES TOTAIS REPASSADOS AO HOSPITAL RIO DOCE PELA 

PREFEITURA DE LINHARES, PELO GOVERNO ESTADUAL E PELA UNIÃO, NOS 

ANOS DE 2008, 2009, 2010, 2011 E 2012, E A IDENTIFICAÇÃO DOS 

RESPONSÁVEIS (PREFEITO MUNICIPAL, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE 

E GESTOR DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE); B. O CONVÊNIO FIRMADO 
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ENTRE A PREFEITURA E O HOSPITAL RIO DOCE, COM AS ASSINATURAS 

ORIGINAIS DOS RESPONSÁVEIS E RESPECTIVOS PROTOCOLOS; C. OS 

PLANOS OPERATIVOS ANUAIS ELABORADOS EM CONJUNTO COM O 

HOSPITAL RIO DOCE NOS ANOS DE 2008, 2009, 2010, 2011 E 2012 (POR 

DETERMINAÇÃO LEGAL, O PLANO OPERATIVO DEVE SER ELABORADO UMA 

VEZ POR ANO, VEDADA SUA PRORROGAÇÃO EM QUALQUER SITUAÇÃO), O 

NÚMERO RESPECTIVO DE AUTUAÇÃO DE CADA PROCESSO NO PROTOCOLO 

DA PREFEITURA E AS ASSINATURAS ORIGINAIS DOS RESPONSÁVEIS; D. AS 

PRESTAÇÕES DE CONTAS – MENSAIS E ANUAIS – REFERENTE AOS PLANOS 

OPERATIVOS DO HOSPITAL RIO DOCE NOS ANOS DE 2008, 2009, 2010, 2011 E 

2012, E OS RESPECTIVOS RELATÓRIOS ANALÍTICOS E AS CONCLUSÕES 

(EXTRATOS DE “APROVAÇÃO”, “APROVAÇÃO COM RESSALVAS”, OU 

“REPROVAÇÃO” DAS CONTAS APRESENTADAS), COM A ASSINATURA E 

IDENTIFICAÇÃO (CARGO, MATRÍCULA, CPF E ENDEREÇO RESIDENCIAL) DOS 

SERVIDORES RESPONSÁVEIS PELA ANÁLISE; E. CÓPIA DOS OFÍCIOS DE 

ENCAMINHAMENTO AO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, DOS 

DOCUMENTOS REFERENTE ÀS PRESTAÇÕES DE CONTAS – MENSAIS E 

ANUAIS – REFERENTES AOS PLANOS OPERATIVOS DO HOSPITAL RIO DOCE 

NOS ANOS DE 2008, 2009, 2010, 2011 E 2012, E OS RESPECTIVOS 

RELATÓRIOS ANALÍTICOS E AS CONCLUSÕES; C) SOLICITAR JUNTO AO 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LINHARES: A. O SEU REGIMENTO 

INTERNO; B. A IDENTIFICAÇÃO (CPF, ENDEREÇO) DE TODOS OS 

CONSELHEIROS (INDICANDO O PRESIDENTE ELEITO) E RESPECTIVOS 

PERÍODOS NOS ANOS DE 2008, 2009, 2010, 2011 E 2012; C. TODAS AS ATAS 

DAS REUNIÕES HAVIDAS NOS ANOS DE 2008, 2009, 2010, 2011 E 2012 (POR 

DETERMINAÇÃO LEGAL, AO MENOS UMA REUNIÃO DEVE OCORRER POR 

MÊS), DESTACANDO AS ATAS REFERENTES ÀS REUNIÕES QUE 

CONCLUÍRAM PELA APROVAÇÃO (OU REJEIÇÃO) DAS CONTAS DO HOSPITAL 

RIO DOCE; D. OS RELATÓRIOS DE ANÁLISE DO PLANO OPERATIVO DO 
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HOSPITAL RIO DOCE NOS ANOS DE 2008, 2009, 2010, 2011 E 2012; E. OS 

RELATÓRIOS DE ANÁLISE DAS PRESTAÇÕES DE CONTAS – MENSAIS E 

ANUAIS – DO HOSPITAL RIO DOCE E AS CONCLUSÕES (EXTRATOS DE 

“APROVAÇÃO”, “APROVAÇÃO COM RESSALVAS” OU “REPROVAÇÃO” DAS 

CONTAS APRESENTADAS); F. OS “RELATÓRIOS DE ATIVIDADES” 

REALIZADAS ANO A ANO ENTRE 2008 E 2012. REQUER AINDA, APÓS 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE AUDITORIA, POR MEIO DE PREGÃO 

ELETRÔNICO, SEJA DETERMINADA A REALIZAÇÃO DE AUDITORIA NO 

SENTIDO DE AVALIAR A LEGALIDADE, A REGULARIDADE E A 

CONFORMIDADE DAS DESPESAS REALIZADAS PELO HOSPITAL RIO DOCE 

COM O USO DE RECURSOS PÚBLICOS (MUNICIPAIS, ESTADUAIS E 

FEDERAIS), NOS ANO DE 2008 A 2012. REQUERIMENTO APRESENTADO 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, DATADO DE 02/06/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1449/2014 – SOLICITANDO A DOAÇÃO DE UMA ÁREA PARA A 

CONSTRUÇÃO DE UMA SUBSEDE DO CRECI – CONSELHO REGIONAL DE 

CORRETORES DE IMÓVEIS DO ES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 02/06/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1451/2014 – SOLICITA MODIFICAÇÃO NO ITINERÁRIO DO ÔNIBUS DA 

EMPRESA “JOANA DAR’C”, NO BAIRRO LINHARES V, PARA QUE O ÔNIBUS VÁ 

ATÉ O BAIRRO MOVELAR NO HORÁRIO DE 5 HORAS DA MANHÃ, NO PONTO 

DA RUA CEDRO, PRÓXIMO À CASA DE Nº.841. PROTOCOLO Nº.1452/2014 – 

SOLICITANDO RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DA REDE DE ESGOTO NA RUA 

CAETANO TERCI, NO BAIRRO VILA BETÂNIA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

02/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1453/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA 

OBRAS E MANUTENÇÃO NO POSTO DA POLÍCIA MILITAR LOCALIZADO NO 
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ANEXO DA QUADRA POLIESPORTIVA DO BAIRRO ARAÇÁ, CITANDO A 

NECESSIDADE DAS SEGUINTES MELHORIAS: 1 – MANUTENÇÃO DO 

TELHADO DO POSTO; 2 – COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS NAS LUMINÁRIAS; 3 – 

SUBSTITUIÇÃO DA PORTA DE ENTRADA E DE UMA JANELA; 4 – 

SUBSTITUIÇÃO DE BANCOS E/OU CADEIRAS QUEBRADAS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

02/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1454/2014 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO NOS 

COMPUTADORES DO “LIED”, INSTALAÇÃO DE INTERNET, E AQUISIÇÃO DE 

UM “KIT MULTIMÍDIA” PARA O LABORATÓRIO DE INFORMÁTICA DA ESCOLA 

“E.U.M.” E “P. E. M.”, NO DISTRITO DE AREAL NA VILA DE REGÊNC IA. 

PROTOCOLO Nº.1455/2014 – SOLICITANDO REPAROS E A COBERTURA 

ADEQUADA DAS GALERIA DOS BUEIROS QUE SE ENCONTRAM ABERTO NO 

DISTRITO DA VILA DE REGÊNCIA. PROTOCOLO Nº.1456/2014 – SOLICITANDO 

TROCA DAS LUMINÁRIAS DOS POSTES NAS RUAS JOÃO CARDOSO MIRANDA 

E ANTÔNIO DOS SANTOS, PRÓXIMO A TORRE, NO DISTRITO DE FARIAS. 

PROTOCOLO Nº.1457/2014 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO E/OU 

PATROLAMENTO DA ESTRADA DE ACESSO AO DISTRITO DA VILA DE 

REGÊNCIA. PROTOCOLO Nº.1458/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO SENHOR DARI RODRIGUES DA TRINDADE. OFÍCIOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR 

MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 22/05/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.049/2014 – SOLICITA REFORÇO 

NO POLICIAMENTO NA LOCALIDADE DE FARIAS. OFÍCIO Nº.050/2014 – 

SOLICITA MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA JULIÃO RODRIGUES 

BATISTA, NO BAIRRO LINHARES V. OFÍCIO Nº.051/2014 – SOLICITA LIGAÇÃO 

DA REDE DE ESGOTO NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. OFÍCIO Nº.052/2014 – 

PEDE REPAROS NOS BRINQUEDOS DA PRAÇA DO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. OFÍCIO Nº.053/2014 – SOLICITA REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO 
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DA AVENIDA SEBASTIÃO JOSÉ FERREIRA, NO BAIRRO SANTA CRUZ. OFÍCIO 

Nº.054/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA MARIA 

GIURIATO FRISSO, NO BAIRRO LINHARES V. OFÍCIO Nº.055/2014 – SOLICITA 

MANUTENÇÃO NO CALÇAMENTO DA AVENIDA ADEMAR LUIS PIANNA, 

BAIRRO SANTA CRUZ. OFÍCIO Nº.056/2014 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO 

NOS ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADOS NO RESIDENCIAL 

“JOCAFE”. OFÍCIO Nº.057/2014 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO LOCALIZADO 

NA AVENIDA SAPUCAIA, Nº.356 NO BAIRRO MOVELAR. OFÍCIO Nº.059/2014 – 

SOLICITA A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA 

OURO PRETO, Nº.559 NO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIO Nº.060/2014 – 

SOLICITANDO MANUTENÇÃO DE TODA REDE ELÉTRICA PÚBLICA DO 

DISTRITO DE REGÊNCIA. OFÍCIO Nº.061/2014 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO 

DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA CASTRO ALVES, AO LADO DO 

COLÉGIO “ANTONIETA BANHOS FERNANDES”, QUADRA POLIESPORTIVA 

“LEANDRO SILVA” E PRAÇA EDVALDO DOS SANTOS NASCIMENTO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA AGMUNES – ASSOCIAÇÃO DE 

GUARDAS MUNICIPAIS DO NORTE E NOROESTE DO ESPÍRITO SANTO, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1416/2014 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SENHOR JURANDIR ALVES 

PEDROSO, DATADO DE 28/05/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1394/2014 – 

SOLICITA TRIBUNA LIVRE PARA PRÓXIMA SESSÃO. PROJETO DE LEI 

Nº.1393/2014 – DE AUTORIA DO VEREADOR JOEL CELESTRINI, “DISPÕE 

SOBRE DENOMINAÇÃO DA NOVA UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO TRÊS 

BARRAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº.1423/2014 – DE 

AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

DESAFETAR ÁREA LOCALIZADA NO BAIRRO COLINA, A FIM DE EFETUAR 

PERMUTA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, BEM COMO, OS 

REQUERIMENTOS DE USO DA TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA, 
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PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO 

AS MOÇÕES DE PESAR, SOLICITADAS PELOS VEREADORES ESTÉFANO 

SILOTE E FABRÍCIO LOPES, PROTOCOLADAS SOB OS NºS.1458 E 1405/2014, 

SENDO APROVADAS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE APÓS A 

CÂMARA TER PROTOCOLADO HÁ ALGUNS MESES ATRÁS PEDIDO JUNTO AO 

“DER” PROTOCOLADO SOB O Nº. 6450359, NO SENTIDO DE ATENDER A 

DEMANDA POR REDUTORES DE VELOCIDADE NO KM 15 DA RODOVIA QUE 

LIGA LINHARES A RIO BANANAL, CHEGOU A ESTA CASA NO DIA 22/05/2014 

UM DOCUMENTO ASSINADO PELA ENGENHEIRA TEREZA MARIA NETO 

CASOTI, CONTENDO TODO O PROJETO PARA INSTALAÇÃO DOS 

REDUTORES DE VELOCIDADE NAQUELA COMUNIDADE. APÓS, CONVIDOU O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, RODRIGO 

PANETO A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O SENHOR 

RODRIGO PANETO CUMPRIMENTOU A TODOS DIZENDO HOJE SER UM 

MOMENTO IMPAR PARA A HISTÓRIA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, PEDINDO 

UMA QUEBRA NO PROTOCOLO DA CASA, PARA ENTREGAR A MENSAGEM DA 

LEI Nº.027/2014, QUE TRATA DA ALTERAÇÃO, MODERNIZAÇÃO E 

HUMANIZAÇÃO DO PLANO DIRETOR URBANO E SUAS LEIS ESPECÍFICAS. 

RESSALTANDO QUE ESTE PROJETO DE LEI FOI TRABALHADO 

INCESSANTEMENTE POR UM ANO E MEIO, E DISCUTIDO COM 

PRATICAMENTE TODAS AS INSTITUIÇÕES DE CLASSE DO MUNICÍPIO. APÓS, 

APRESENTOU SLIDES DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA COM MAIS DE 400 

PESSOAS INSCRITAS, DESTACANDO QUE NAQUELA AUDIÊNCIA HOUVE MAIS 

DE CEM SUGESTÕES APRESENTADAS E COMENTOU SOBRE OS AVANÇOS 

QUE A LEI APRESENTA PARA TODOS OS BAIRROS E DISTRITOS DO 

MUNICÍPIO. POR FIM, AGRADECEU AOS VEREADORES E A TODOS AS 

CLASSES DA SOCIEDADE QUE CONTRIBUÍRAM COM A DISCUSSÃO DO “PDM” 

E PASSOU AS MÃOS DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA O REFERIDO 
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PROJETO DE LEI, RESSALTANDO SEUS AGRADECIMENTOS AO PREFEITO 

MUNICIPAL QUE PARTICIPOU ATIVAMENTE DE TODAS AS MODIFICAÇÕES 

FEITAS NO PDM. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PARABENIZOU O SECRETÁRIO RODRIGO PANETO, SUA EQUIPE E A 

COMISSÃO DO “PDM”, DIZENDO QUE FAZ PARTE DO CONSELHO E É 

DEFENSOR DESSA MATÉRIA, ENFATIZANDO QUE É SABEDOR DE QUANTO 

TRABALHO FOI FEITO PARA QUE HOJE O “PDM” PUDESSE SER 

APRESENTADO, POIS ELE CONTEMPLA TODOS OS CIDADÃOS DO 

MUNICÍPIO, POSSIBILITANDO A MODERNIZAÇÃO E O CRESCIMENTO DA 

CIDADE DE FORMA ORDENADA. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

CUMPRIMENTOU A TODOS E INFORMOU QUE UMA EMPRESA 

CONCESSIONÁRIA DO TRANSPORTE PÚBLICO, SUSPENDEU OS SERVIÇOS 

DAS LINHAS QUE SAIAM DE JAPIRA NAS SEGUNDAS, QUARTAS E SEXTAS, 

PASSANDO POR DOM ORIONE, SANTA ROSA, DR. JONES, PIABANHA E TRÊS 

MARIAS, BEM COMO, NAS TERÇAS E QUINTAS A LINHA QUE SAIA DE JAPIRA, 

DR. JONES E PIABANHA. SALIENTANDO QUE O FATO, ESTÁ PREJUDICANDO 

A POPULAÇÃO A MAIS DE TRÊS MESES E PEDINDO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL QUE INTIME A REFERIDA EMPRESA, PARA QUE A MESMA 

CUMPRA O QUE FOI DETERMINADO NO CONTRATO DE CONCESSÃO O MAIS 

BREVE POSSÍVEL, POIS AQUELA POPULAÇÃO NÃO AGUENTA MAIS 

CAMINHAR QUILÔMETROS A PÉ PARA PROVER SUAS NECESSIDADES 

COTIDIANAS. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL SAUDOU A TODOS 

SE DIZENDO MUITO TRISTE COM A SECRETARIA DE AGRICULTURA DO 

MUNICÍPIO, POIS NÃO TEM OBTIDO NENHUMA RESPOSTA DOS 

REQUERIMENTOS QUE SÃO FEITOS ÀQUELA SECRETARIA. CITANDO QUE 

ATÉ A PRESENTE DATA NÃO FORAM ATENDIDOS OS PEDIDOS DE 

MELHORIAS NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A FAZENDA “MARIA BONITA”, 

NOS RAMAIS QUE DÃO ACESSO À REGIÃO DA BAGUEIRA. SALIENTANDO 

QUE O PERÍODO DE COLHEITA DE CAFÉ PRATICAMENTE JÁ ESTA 
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ACABANDO E HÁ UM GRANDE DESESPERO POR PARTE DA POPULAÇÃO DO 

INTERIOR COM ESSA SITUAÇÃO. RENATO RESSALTOU QUE OS 

VEREADORES PRECISAM SER RESPEITADOS, POIS REPRESENTAM O POVO 

EM SUAS PETIÇÕES, SENDO NECESSÁRIO AO MENOS QUE A SECRETARIA 

INFORME AOS VEREADORES O PORQUÊ DO NÃO ATENDIMENTO AOS 

REQUERIMENTOS. REGISTRANDO SEU PEDIDO NO SENTIDO DE QUE A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA TENHA MAIS RESPEITO, ZELO E 

RAPIDEZ COM OS VEREADORES E A POPULAÇÃO DO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE NO 

INTERIOR OS TRATORES SÓ ESTÃO PASSANDO NAS ESTRADAS DOS 

“AMIGOS”, CITANDO QUE NA LOCALIDADE DE TERRA ALTA, EXISTEM DIAS 

QUE AS CRIANÇAS NÃO PODEM IR PARA A ESCOLA DEVIDO A MUITOS 

BURACOS. CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE 

O ÚNICO “ÔNIBUS DA SAÚDE” DO MUNICÍPIO NÃO CONSEGUE ATENDER A 

TODAS AS REGIÕES DO MUNICÍPIO, E HÁ UMA DIFICULDADE MUITO GRANDE 

DAS PESSOAS SE CONSULTAREM. ENFATIZANDO QUE ACREDITA SER 

NECESSÁRIO AO MENOS TRÊS “ÔNIBUS DA SAÚDE” NO MUNICÍPIO, E, QUE 

PARA TANTO, NA IMPOSSIBILIDADE DO MUNICÍPIO ARCAR SOZINHO COM OS 

CUSTOS, QUE SE BUSQUE PARCERIAS, E/OU SE PROCURE APOIO DOS 

DEPUTADOS ESTADUAIS PARA AUXILIAR NA QUESTÃO. APÓS, APRESENTOU 

SLIDES, ILUSTRANDO DIVERSAS SITUAÇÕES NO BAIRRO PLANALTO E 

DESTACANDO A BOA ATUAÇÃO DO SECRETÁRIO DE LIMPEZA URBANA NAS 

DEMANDAS APRESENTADAS PELOS VEREADORES, SALIENTANDO QUE 

TERÁ UMA REUNIÃO COM O MESMO PARA TENTAR RESOLVER A DEMANDA 

NAQUELE BAIRRO. RENATO LEMBROU QUE ALERTOU NA ÉPOCA SOBRE OS 

RISCOS DE SE LIBERAR O TRÂNSITO NO TRECHO DA BR-101 QUE AINDA 

ESTAVA INACABADO, RESSALTANDO QUE TODO O PERÍMETRO URBANO DA 

CIDADE DEVE ESTAR DEVIDAMENTE ILUMINADO PARA QUE SE EVITEM MAIS 

TRAGÉDIAS NO TRÂNSITO. O VEREADOR TAMBÉM DESTACOU PROBLEMAS 
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QUE NECESSITAM DE ATENÇÃO URGENTE NO BAIRRO SANTA CRUZ. POR 

FIM, AGRADECEU A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO QUE ATENDEU 

VÁRIOS REQUERIMENTOS FEITOS EM FAVOR DA COMUNIDADE DE 

CHAPADÃO DAS PALMINHAS. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU SOBRE SUA TRISTEZA PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR DARI RODRIGUES TRINDADE, QUE FOI 

COLABORADOR DO MUNICÍPIO DE LINHARES E ATUOU 36 ANOS NA 

PREFEITURA. APÓS, COMENTOU SOBRE AS MELHORIAS VERIFICADAS 

JUNTO À COMUNIDADE DE REGÊNCIA, PARABENIZANDO A EQUIPE DA 

PREFEITURA, QUE ESTÁ EMPENHADA EM DEIXAR REGÊNCIA PRONTA PARA 

AS FESTIVIDADES DE CABOCLO BERNARDO. NA SEQUÊNCIA, ARRAZOOU 

SOBRE AS DEMANDAS QUE FORAM OBJETO DE SEUS REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NO EXPEDIENTE. CITANDO QUE É UM DESEJO DE TODA A 

POPULAÇÃO, QUE SE PROCEDA O QUANTO ANTES AS ETAPAS PARA 

LICITAÇÃO DA CONCESSÃO DO TRANSPORTE PÚBLICO NO MUNICÍPIO, HAJA 

VISTA O CRESCIMENTO CONTINUO DA CIDADE, E A NECESSIDADE DE UM 

TRANSPORTE PÚBLICO MAIS EFICIENTE QUE ATENDA TODAS AS 

COMUNIDADES SEM EXCEÇÕES. APÓS, PARABENIZOU TODA A EQUIPE DO 

LINHARES FUTEBOL CLUBE QUE ESTÁ NA FINAL CO CAMPEONATO 

ESTADUAL DE FUTEBOL 2014, RESSALTANDO TAMBÉM A IMPORTÂNCIA DAS 

ESCOLINHAS DE FUTEBOL NO MUNICÍPIO, QUE ALÉM FAZER O PAPEL 

SOCIAL, PODE REVELAR TALENTOS PARA O MUNICÍPIO, APELANDO QUE A 

SECRETARIA DE ESPORTES OLHE COM CARINHO E NÃO DEIXE DE ATENDER 

OS CIDADÃOS QUE HÁ VÁRIOS ANOS BRAVAMENTE MANTÉM VIVAS AS 

ESCOLINHAS DE FUTEBOL DA CIDADE. SUGERINDO AO SECRETÁRIO DE 

CULTURA QUE DÊ A MEDALHA DE CABOCLO BERNARDO, A ALGUÉM QUE 

REPRESENTE TODA A EQUIPE DO LINHARES FC PELO SEU FEITO NO ATUAL 

CAMPEONATO. ESTÉFANO PEDIU ATENÇÃO AS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, 

RELATANDO AS DIFICULDADES ESTRUTURAIS DE DIVERSAS ESCOLAS, 
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SALIENTANDO QUE SE DEVE CUIDAR IMEDIATAMENTE DA QUESTÃO, PARA 

QUE O MUNICÍPIO NÃO SEJA MARCADO NEGATIVAMENTE COM UMA 

TRAGÉDIA, MAS SIM SEJA MARCADO POSITIVAMENTE ATRAVÉS DE BONS 

RESULTADOS DOS ALUNOS. NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL 

LEU UM OFÍCIO EM RESPOSTA AO SEU REQUERIMENTO REFERENTE À 

ESCOLA “ANTONIO FERNANDES DE ALMEIDA”, QUE CITA QUE A SECRETARIA 

DE EDUCAÇÃO ESTÁ TOMANDO TODAS AS PROVIDÊNCIAS PARA 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA REFORMA GERAL DAQUELA ESCOLA. 

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A 

TODOS E COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A FAZER PERMUTA DE LOTES PARA 

CONSTRUÇÃO DO CEIM “AGNELO GUIMARÃES”, INFORMANDO QUE TEM 

INFORMAÇÕES QUE A OBRA JÁ FOI CONTRATADA, E SOMENTE AGORA 

CHEGA PROJETO A ESTA CASA PEDINDO AUTORIZAÇÃO PARA A PERMUTA 

DO TERRENO. SALIENTANDO QUE ESTRANHA O PROCEDIMENTO, E QUE A 

CÂMARA DE TER UM CUIDADO ESPECIAL COM ESTA SITUAÇÃO, CITANDO 

QUE NÃO VIU ANEXADO AO PROJETO O TÍTULO DE DOMÍNIO DAS 

PROPRIEDADES, TANTO DA PREFEITURA QUANTO DO PARTICULAR. 

SOLICITANDO QUE SE FAÇA REQUERIMENTO AO PREFEITO ATRAVÉS DE 

SEU SECRETÁRIO, QUE URGENTEMENTE ENCAMINHE OS REGISTROS DOS 

REFERIDOS IMÓVEIS, PARA QUE NÃO HAJA MAIS ATRASOS NA VOTAÇÃO DO 

PROJETO. AMANTINO SOLICITOU AO PRESIDENTE, QUE SE DESSE A 

OPORTUNIDADE DE FAZER A INDICAÇÃO DE ALGUNS TÉCNICOS, SEM ÔNUS 

PARA A CASA LEGISLATIVA, OBJETIVANDO AJUDAR NOS DEBATES DURANTE 

A VOTAÇÃO DO PROJETO DO NOVO “PDM”. SOLICITANDO AINDA A CÓPIA DO 

PROJETO E DE TODAS AS INFORMAÇÕES QUE FORAM APRESENTADAS, 

PARA QUE POSSA FAZER A DEVIDA ANÁLISE E VOTAR CONSCIENTEMENTE 

NO PROJETO DO “PDM”. AMANTINO, CITOU A COLOCAÇÃO DO VEREADOR 

TARCÍSIO SOBRE O TRANSPORTE PÚBLICO, ARGUMENTANDO QUE 



 394 

CONVIVEU COM O PROBLEMA NO ANO PASSADO, ENFRENTANDO 

DIFICULDADE, EM VIRTUDE DA INOPERÂNCIA DA SECRETARIA 

RESPONSÁVEL DA PREFEITURA PARA FISCALIZAR A QUESTÃO DO 

TRANSPORTE PÚBLICO NO MUNICÍPIO. DESTACANDO QUE EM FATOS COMO 

O CITADO PELO VEREADOR, O EXECUTIVO DEVE AGIR IMEDIATAMENTE, 

NÃO DEIXANDO QUE A COMUNIDADE TENHA PROBLEMAS, JÁ QUE CABE AO 

MUNICÍPIO A RESPONSABILIDADE DE TAL FISCALIZAÇÃO. O VEREADOR 

LEMBROU QUE A QUESTÃO DA COBRANÇA INDEVIDA PARA O TRANSPORTE 

DE IDOSOS, QUE SÓ FOI RESOLVIDA ATRAVÉS DE AÇÃO JUDICIAL 

IMPETRADA POR SUA PESSOA, POIS A PREFEITURA NÃO SE MANIFESTOU, 

APESAR DE VÁRIAS DENÚNCIAS E PEDIDOS FEITOS. AMANTINO DESTACOU 

QUE FATOS COMO ESTES, E TAMBÉM COMO O PROBLEMA DAS 

ESCOLINHAS DE FUTEBOL DO MUNICÍPIO, O DEIXAM ENTRISTECIDO COM A 

FALTA DE ATENÇÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL COM AS CAUSAS SOCIAIS 

DO MUNICÍPIO. POR FIM, SE DISSE PREOCUPADO, CITANDO QUE É PÉSSIMO 

PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES A INSTABILIDADE POLÍTICA QUE VIVE O 

MUNICÍPIO ATUALMENTE, COM TANTAS DENÚNCIAS E INSEGURANÇA DE 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, QUE A TODO DIA ENTRAM E SAEM DAS PASTAS 

DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. RESSALTANDO QUE COMO VEREADORES, 

ENCARREGADOS DE FISCALIZAR O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A CASA 

LEGISLATIVA NÃO PODE SE ACOMODAR, E DE CERTA FORMA, COBRAR DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL PARA QUE DÊ UM RUMO AO GOVERNO 

MUNICIPAL E DIGA A POPULAÇÃO DE LINHARES O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO NO MUNICÍPIO. OBJETIVANDO QUE OS SERVIDORES E A 

POPULAÇÃO QUE DEPENDE DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, POSSA SABER 

O QUE ESTÁ ACONTECENDO. AMANTINO APELOU A TODOS OS COLEGAS 

QUE NÃO FIQUEM AQUI SOMENTE DENUNCIANDO, MAS QUE TOMEM UMA 

POSIÇÃO E JUNTOS COBREM AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE ESTE TENHA 

A HUMILDADE DE DIZER À POPULAÇÃO QUE ERROU ATÉ O MOMENTO E QUE 
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IRÁ ACERTAR O RUMO, POIS SE PRECISA TER ESTABILIDADE PARA QUE A 

POPULAÇÃO VIVA EM PAZ E FELIZ. USANDO A PALAVRA, O PRESIDETE DA 

MESA DIRETORA, INFORMOU QUE HOUVE A PARTICIPAÇÃO DE TÉCNICOS 

NAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS, MAS QUE QUANDO O PROJETO DO “PDM” 

ESTIVER TRAMITANDO, ESTE SERÁ DISCUTIDO COM AS COMISSÕES E 

COLEGAS VEREADORES. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA CONGRATULOU-SE COM PRESENTES E TELESPECTADORES 

AGRADECENDO AOS COLEGAS PELA APROVAÇÃO DE SEU PEDIDO DE 

MOÇÃO AOS FAMILIARES DO JOVEM IGOR BRAVIN PREATO, FILHO DA 

COMUNIDADE DO BAIRRO AVISO QUE DEIXARÁ MUITAS SAUDADES. APÓS, 

LEMBROU DO FALECIMENTO DA PROFESSORA SOLANGE ESCANDIAM, 

VÍTIMA DE DENGUE HEMORRÁGICA NO NOSSO MUNICÍPIO. SALIENTANDO 

QUE NO ANO PASSADO FOI SANCIONADA NO DIA 30 DE DEZEMBRO 

PASSADO, UMA LEI DE SUA AUTORIA, QUE DISPÕES SOBRE MEDIDAS 

PERMANENTES DE PREVENÇÃO CONTRA DENGUE. ENFATIZANDO QUE 

GOSTARIA DE ALERTAR PARA QUE ESSA LEI NÃO FIQUE SÓ NO PAPEL, 

MESMO PORQUÊ A LEI PREVÊ QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL TEM 180 DIAS 

PARA REGULAMENTÁ-LA, SENDO QUE O PRAZO SE FINDARÁ NO FINAL DE 

JUNHO. APELANDO A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL QUE REGULAMENTE O 

MAIS BREVE POSSÍVEL A REFERIDA LEI. NO APARTE, O VEREADOR DR. 

CARDIA DECLAROU QUE A LEI DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO 

REALMENTE É MARAVILHOSA, MAS INFELIZMENTE AINDA NÃO SAIU DO 

PAPEL POR UM DESCASO TOTAL. REGISTRANDO QUE A REGIÃO ONDE FICA 

LOCALIZADO O PARQUE DE EXPOSIÇÕES, ESTÁ COBERTA DE CAPIM E 

COPOS DESCARTÁVEIS, SENDO CONSTATADOS VÁRIOS CASOS DE DENGUE 

NO ENTORNO DAQUELA REGIÃO, SENDO ASSIM APELANDO QUE SEJA FEITO 

A LIMPEZA DE TODA REGIÃO. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA COMENTOU SOBRE AO DESAPONTAMENTO DA 

POPULAÇÃO LINHARENSE QUE TANTO SOFRE PARA PAGAR IMPOSTOS NO 
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BRASIL, E QUE AGORA TEM QUE PAGAR MAIS UM, O PEDÁGIO DA BR-101, 

AFIRMANDO QUE SÃO IMPORTANTES AS OBRAS NA VIA, ENTRETANTO, 

ADOTOU-SE A POLÍTICA DE PRIMEIRO PAGAR E DEPOIS RECEBER AS 

MELHORIAS. FABRÍCIO RESSALTOU QUE MUITAS PESSOAS PRECISAM 

FAZER TRATAMENTO MÉDICO EM VITÓRIA VÁRIAS VEZES NA SEMANA, OU 

TRABALHAM NESSAS REGIÕES, SALIENTANDO QUE TEM QUE SE REVER A 

QUESTÃO, POIS O POVO NÃO AGUENTA PAGAR MAIS ESSE IMPOSTO. 

APELANDO AO PRESIDENTE, QUE OS VEREADORES POSSAM ENCAMINHAR 

OFÍCÍO À ANTT – AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES, AO 

GOVERNO DO ESTADO, À ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, E A CONCESSIONÁRIA ECO-101, NO SENTIDO DE REVER A 

QUESTÃO DA COBRANÇA DO PEDÁGIO. APÓS, INFORMOU QUE NA SEMANA 

PASSADA FOI ATENDIDO SEU REQUERIMENTO PARA LIMPEZA PARA 

LIMPEZA REGULAR DO “VALÃO” DO BAIRRO AVISO, SALIENTANDO O 

EXCELENTE TRABALHO DO SENHOR WILSON À FRENTE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, QUE VEM TRABALHANDO COM 

COMPROMETIMENTO E AFINCO. ENFATIZANDO QUE SEU SONHO É QUE SE 

RESOLVA A QUESTÃO DO VALÃO DE FORMA DEFINITIVA, E CHAMANDO A 

ATENÇÃO DA POPULAÇÃO COM OS RESÍDUOS QUE SÃO LANÇADOS 

NAQUELE LOCAL, PEDINDO QUE A POPULAÇÃO FAÇA SUA PARTE NÃO 

JOGANDO LIXO NAQUELA LOCALIDADE E PRESERVANDO O MEIO AMBIENTE. 

POR FIM, PARABENIZOU E AGRADECEU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA, SENHOR WASHINGTON, POR ATENDER AS SUAS 

REIVINDICAÇÕES ATIVANDO RECENTEMENTE O POSTO NA QUADRA DO 

BAIRRO ARAÇÁ EM PARCERIA COM A GUARDA MUNICIPAL, SOLICITANDO 

DESDE JÁ QUE SEJA FEITA A REFORMA DO REFERIDO POSTO. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS E DECLAROU QUE APESAR DE 

TER DIVERSOS EMBATES COM A SECRETARIA DE SAÚDE, ADMITE QUE O 

EX-SECRETÁRIO DR. EDILSON SEMPRE FOI UM FIEL ESCUDEIRO DO 



 397 

EXECUTIVO E FORMA COMO O MESMO FOI DESLIGADO DA ADMINISTRAÇÃO 

FOI UMA COVARDIA. APÓS, PARABENIZOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

CULTURA PELO DESFILE CÍVICO MILITAR REALIZADO NO ULTIMO SÁBADO 

NO CENTRO DA CIDADE, MAS RESSALTANDO QUE HOUVE MUITA 

DESORGANIZAÇÃO, POIS O EVENTO NÃO FOI DIVULGADO DE FORMA 

SATISFATÓRIA PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE COMUNICAÇÃO E AS 

PESSOAS NÃO SABIAM QUE OS MARINHEIROS IAM DESFILAR, ESTANDO ÀS 

RUAS VAZIAS NAQUELA OCASIÃO. CARDIA DISSE ACREDITAR QUE O 

EVENTO PARECE QUE SOMENTE ACONTECEU PARA EXALTAR O EGO DE 

ALGUMAS DE ALGUMAS PESSOAS QUE ESTAVAM NO PALANQUE, JÁ QUE 

HAVIA MAIS GENTE ALI DO QUE NAS RUAS. APÓS DECLAROU DAR AS BOAS 

VINDAS AO NOVO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, DIZENDO TORCER 

QUE ELE CONSIGA MELHORAR E DAR DIRECIONAMENTO NAS ATIVIDADES 

DE SAÚDE DA CIDADE. O VEREADOR RESSALTOU QUE AGUARDA RECEBER 

MAIS ALGUNS DOCUMENTOS PARA DAR ENTRADA NA JUSTIÇA EM CAUSAS 

RELATIVAS A EMPRESAS CONTRATADAS SEM LICITAÇÃO E OUTRAS 

SITUAÇÕES OBSCURAS. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU DE SUA INSATISFAÇÃO COM A 

ATUAL SITUAÇÃO DE ABANDONO DO “CAMPO DO FLAMENGUINHO” NO 

BAIRRO CANIVETE, APELANDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES 

QUE DÊ ATENÇÃO AO CASO, SALIENTANDO A IMPORTÂNCIA DE SE CUIDAR 

MELHOR DAS CRIANÇAS, QUE SÃO O FUTURO DA CIDADE. NO APARTE, O 

VEREADOR EDMAR VITORAZZI INFORMOU QUE A ÁREA DO REFERIDO 

CAMPO DE FUTEBOL ESTÁ EM NOME DE UM PARTICULAR, MAS QUE IRÁ 

TOMAR PROVIDÊNCIAS PARA QUE AQUELA ÁREA VOLTE A SER DE DOMÍNIO 

PÚBLICO DA POPULAÇÃO. CONTINUANDO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

LEMBROU QUE EM SUA GESTÃO COMO SECRETÁRIO MUNICIPAL SEMPRE 

ATENDEU COM A DEVIDA MANUTENÇÃO AQUELE CAMPO QUE SEMPRE FOI 

UM ESPAÇO PÚBLICO, ACHANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL 
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PODERIA CONTINUAR A CONSERVAR AQUELE IMPORTANTE LOCAL DE 

RECREAÇÃO DA COMUNIDADE. APÓS COMENTOU SOBRE A DIFICULDADE 

NA TRAVESSIA DA BR-101 NO TRECHO ENTRE OS BAIRROS SANTA CRUZ E 

VILA BETÂNIA, POIS CADEIRANTES, BEM COMO IDOSOS, ENCONTRAM 

DIFICULDADES EM FAZER A TRAVESSIA DEVIDO AOS MEIO-FIOS, 

SOLICITANDO QUE SE FAÇA DE IMEDIATO O NIVELAMENTO DO LOCAL. JOEL 

COMENTOU DA SITUAÇÃO DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS E SANTO 

HILÁRIO, ONDE HOUVE UM ASSASSINATO E DIVERSAS PESSOAS BALEADAS, 

PEDINDO ATENÇÃO DAS AUTORIDADES AO CASO. O VEREADOR INFORMOU 

QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL SE SENSIBILIZOU COM A QUESTÃO DO NOME 

DO NOVO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO TRÊS BARRAS, SENDO ASSIM, AS 

ASSOCIAÇÕES DE MORADORES TROUXERAM UM NOME QUE FOI DISCUTIDO 

JUNTAMENTE COM O SECRETÁRIO DE SAÚDE NA ÉPOCA E O PROJETO DE 

SUA AUTORIA SERÁ APRESENTADO NA CASA BREVEMENTE. INSCRITO, O 

VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA SAUDOU A TODOS E 

DECLAROU QUE APESAR DA COMISSÃO DE SAÚDE TER APRESENTADO 

RELATÓRIO APRESENTANDO DIVERSOS FATOS NEGATIVOS A SEREM 

MUDADOS NA SAÚDE PÚBLICA DO MUNICÍPIO, ATÉ O MOMENTO NADA FOI 

FEITO. ENFATIZADO QUE AINDA ACONTECEM CASOS EM QUE MÉDICOS QUE 

ATENDERIAM 60 (SESSENTA) PACIENTES POR DIA, CHEGAM AO POSTO DE 

SAÚDE E NÃO TEM NINGUÉM AGENDADO PARA SER ATENDIDO, FATO QUE 

PERSISTE HÁ QUASE UM ANO. TEIXEIRA AFIRMOU QUE NÃO SABE O MOTIVO 

DESTE PROBLEMA, APELANDO PARA QUE OS RESPONSÁVEIS RESOLVAM A 

QUESTÃO O QUANTO ANTES. APÓS, COMUNICOU QUE JÁ HAVIA PEDIDO 

PROVIDÊNCIAS AO SECRETÁRIO RESPONSÁVEL, EM RELAÇÃO À RUA DO 

BAIRRO PLANALTO CITADA PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

ENFATIZANDO QUE NA ÉPOCA VERIFICOU QUE EXISTIA ATÉ UMA CASA QUE 

CORRIA RISCO DE DESABAR, E, EM NOVO CONTATO RECENTE COM O 

SECRETÁRIO, O MESMO PROMETEU PROVIDÊNCIAS EM BREVE. NO APARTE, 
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O VEREADOR RENATO RANGEL DISSE QUE AO CONVERSAR COM O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS AGENDOU UMA VISITA AO 

LOCAL NO DIA SEGUINTE, E CONVIDOU O VEREADOR TEIXEIRA PARA 

ACOMPANHÁ-LOS. CONTINUANDO, O VEREADOR TEIXEIRA LEMBROU QUE 

FEZ PEDIDO A DEPUTADA FEDERAL LAURIETE, PEDINDO DOIS ÔNIBUS DA 

SAÚDE PARA O MUNICÍPIO, E ESPERA QUE A EMENDA PARLAMENTAR DA 

DEPUTADA CONTEMPLE SEU PEDIDO O QUANTO ANTES. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA SOLICITOU AO PRIMEIRO SECRETÁRIO QUE ASSUMISSE A 

PRESIDÊNCIA DA MESA, E, OCUPANDO A TRIBUNA MILTINHO 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E TELESPECTADORES DIZENDO 

QUE SUA FALA É NO SENTIDO DE AGRADECER PRIMEIRAMENTE A DEUS E 

DEPOIS A SUA FAMÍLIA, AOS VEREADORES, E, ESPECIALMENTE A TODA 

COMUNIDADE, HAJA VISTA, QUE EM MEIO A TANTOS MOMENTOS DIFÍCEIS 

NO PODER PÚBLICO, A CÂMARA MUNICIPAL NO ULTIMO SÁBADO TEVE O 

PRAZER DE RECEBER PELO SEGUNDO ANO CONSECUTIVO O “PREMIO DE 

RECONHECIMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES COMO ÓRGÃO 

PÚBLICO MAIS LEMBRADO NO MUNICÍPIO DE LINHARES”. MILTINHO 

DECLAROU QUE ELE E O VEREADOR JOEL CELESTRIN TAMBÉM 

RECEBERAM PRÊMIO E FORAM LEMBRADOS COMO VEREADORES 

ATUANTES, MAS QUE ELE É UMA PESSOA QUE GOSTA DE PRESERVAR O 

TRABALHO EM CONJUNTO. APÓS DECLAROU QUE OS PRÊMIOS SEGUIDOS 

EM 2013 E 2014, SÃO EM RAZÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS QUE É À 

POPULAÇÃO FEITA SEMANALMENTE COM A TRANSMISSÃO AO VIVO EM TV 

ABERTA DAS SESSÕES DA CÂMARA. O VEREADOR CITOU QUE OUTRO 

MOTIVO DE SUCESSO E ORGULHO É TER A OBRA DA NOVA SEDE DA 

CÂMARA EM ADIANTADA FASE DE CONSTRUÇÃO, CONTANDO AINDA A CASA 

LEGISLATIVA COM A QUANTIA DE R$ 2.000.000,00 (DOIS MILHÕES DE REAIS) 

EM RECURSOS ECONOMIZADOS. MILTINHO CITOU QUE O MUNICÍPIO 

ENFRENTA MOMENTOS DIFÍCEIS, MAS O PODER PÚBLICO DEVER TER 
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PULSO FIRME E SABER DE SUA RESPONSABILIDADE, DESATACANDO SEU 

DESEJO TE QUE LINHARES SEJA UM MUNICÍPIO FORTE. O VEREADOR SE 

DISSE MUITO FELIZ COMO REPRESENTANTE DA CÂMARA, EM 

COMPARTILHAR O PRÊMIO COM OS VEREADORES, POIS ISSO NÃO SERIA 

POSSÍVEL SEM A AJUDA DOS COLEGAS E DA POPULAÇÃO, E O PRÊMIO É 

UM FRUTO DO RECONHECIMENTO DE UM TRABALHO COLETIVO. MILTINHO 

ENFATIZOU QUE É PRECISO SE TER UNIDADE NO MUNICÍPIO PARA TER UM 

MUNICÍPIO FORTE, PEDINDO A AJUDA DOS COLEGAS VEREADORES NESSE 

SENTIDO, PARA QUE SE POSSAM ENFRENTAR OS PROBLEMAS DO 

MUNICÍPIO DE CABEÇA ERGUIDA. APÓS, O VEREADOR MILTINHO COLEGA 

VOLTOU A ASSUMIR OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REGIME DE URGÊNCIA 

SOLICITADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA O PROJETO DE LEI 

Nº.1423/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA 

DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.1231/2014 COM SEU PARECER FAVORÁVEL  

QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO. APÓS O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS.749/2014 E 750/2014, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADOS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 749/2014 E 750/2014, SENDO APROVADOS 

SIMULTANEAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A REALIZAÇÃO DA SESSÃO SOLENE 

EM HOMENAGEM A “CABOCLO BERNARDO” NO DIA 03/06/2014, NO DISTRITO 

DE REGÊNCIA, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.749/2014 CONSTARAM AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO CITOU QUE NA OCASIÃO DA VOTAÇÃO DO 

ORÇAMENTO, CONTRA SEU VOTO, FOI CONCEDIDA AUTORIZAÇÃO PARA 

MOVIMENTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO NA 

MEDIDA DE 40% (QUARENTA POR CENTO), E NÃO CHEGANDO NEM AO MEIO 

DO ANO JÁ SE RECEBE PROJETO DE SUPLEMENTAÇÃO DE ABERTURA DE 

CRÉDITO ESPECIAL. DECLARANDO QUE O FATO O ASSUSTA, POIS 

DEMONSTRA TOTAL FALTA DE PLANEJAMENTO JÁ QUE NESSE ANO DE 2014 

O ORÇAMENTO FOI PLANEJADO PELO PRÓPRIO GOVERNO. O VEREADOR 

JUSTIFICOU SEU VOTO DECLARANDO QUE NÃO VOTA CONTRÁRIO AO 

PROJETO, POIS SABE O OBJETIVO DO PROJETO COMO DITO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO. ENTRETANTO, SOLICITA AO ADMINISTRADOR QUE 

PLANEJE MELHOR SEUS INVESTIMENTOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DECLAROU QUE ESTEVE NO BAIRRO 

LINHARES V, ACOMPANHANDO O PROJETO “PRONAS”, QUE TRABALHA NA 

PREVENÇÃO DA ENTRADA DE ADOLESCENTES NO MUNDO DAS DROGAS E 

QUE SERÁ CONTEMPLADO COM A APROVAÇÃO DO PROJETO ORA EM 

DISCUSSÃO, SENDO POR ESSE MOTIVO SEU VOTO FAVORÁVEL AO 

PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE 

RESPEITAR MUITO AO VEREADOR AMANTINO, MAS DISCORDA DA SUA FALA, 

AFIRMANDO QUE A SUPLEMENTAÇÃO EM QUESTÃO PODE ESTAR DENTRO 

OU FORA DOS 40% (QUARENTA POR CENTO), TRASFERINDO-SE VALORES 

DE UMA SECRETARIA PARA OUTRA QUANDO HOUVER NECESSIDADE POR 

MEIO DO PODER DISCRICIONÁRIO QUE AMPARA O GESTOR PÚBLICO. 

RESSALTANDO QUE É PRECISO SE DEIXAR CLARO QUE PEDIR 
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SUPLEMENTAÇÃO NÃO SIGNIFICA QUE JÁ FORAM USADOS OS 40% 

(QUARENTA POR CENTO). FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB QUE USANDO A PALAVRA 

EXTERNOU SUAS FELICITAÇÕES AO EX-PREFEITO GUERINO ZANON QUE 

ANIVERSARIO NA ULTIMA QUINTA-FEIRA, REGISTRANDO SEUS 

AGRADECIMENTOS POR TUDO DE BOM QUE O EX-PREFEITO FEZ PARA A 

COMUNIDADE DE LINHARES. LEMBRANDO AINDA DO ANIVERSÁRIO DO 

VEREADOR DR. CARDIA NO ULTIMO DIA 31/05/2014, DESEJANDO FELICIDADE 

E PAZ EM SUAS ATRIBUIÇÕES. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR RENATO RANGEL – PROS, QUE USANDO A PALAVRA 

PARABENIZOU O TRABALHO DE GESTOR DO VEREADOR MILTINHO COLEGA 

FEITO A FRENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, EXALTANDO A 

FORMA DEMOCRÁTICA QUE O VEREADOR VEM CONDUZIDO A CASA 

LEGISLATIVA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, QUE USANDO DA PALAVRA RETIFICOU 

SUA FALA AO DIZER QUE O RADIALISTA JOSÉ LUIZ ESTARIA NA PRESENTE 

SESSÃO REPRESENTANDO O SITE DE LINHARES, QUANDO NA VERDADE O 

RADIALISTA ESTÁ REPRESENTANDO O “SISTEMA SIM DE TELEVISÃO”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ANUNCIOU QUE DURANTE A CÂMARA 

MUNICIPAL FOI SORTEADA NO EVENTO DE PREMIAÇÃO JÁ CITADO, E VAI 

PODER ANUNCIAR EM DUAS PÁGINAS DA REVISTA “MINHA” SEM NENHUM 

CUSTO NO PRÓXIMO MÊS DE JULHO. APÓS, LEMBROU QUE A SEGUNDA 

SESSÃO ORDINÁRIA DA SEMANA ACONTECERÁ APÓS UM INTERVALO DE 10 

(DEZ) MINUTOS DEVIDO À SESSÃO SOLENE QUE SERÁ REALIZADA EM 

REGÊNCIA NA PRÓXIMA TERÇA FEIRA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NESSA 

MESMA DATA APÓS DEZ MINUTOS DE INTERVALO, NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 
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PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOIS DE JUNHO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 21 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 
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SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. NÃO HOUVE ATA A SER 

LIDA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: CONVITE DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS PARA O 

EVENTO DE ENTREGA DA CONSTRUÇÃO E PINTURA DE ARTE DO MURO DA 

ESCOLA E. P. M. “BOA ESPERANÇA”, QUE SERÁ REALIZADO NO DIA 

04/06/2014, NA REFERIDA ESCOLA, A PARTIR DE 18:30H. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, COMUNICOU QUE APRESENTARÁ NA 

PRÓXIMA SEMANA, IMAGENS DO INÍCIO DAS OBRAS DE PAISAGISMO E 

ILUMINAÇÃO NA ENTRADA DE POVOAÇÃO, OBRA ESSA QUE FOI OBJETO DE 

SEU REQUERIMENTO EM 2013. REGISTRANDO O EXCELENTE TRABALHO 

FEITO PELO SUBSECRETÁRIO ELDER PEDRONI, QUE TEM RESPEITADO OS 

COMPROMISSOS ASSUMIDOS E ATENDIDO PONTUALMENTE SEUS 

REQUERIMENTOS. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA COMUNICOU 

QUE EXISTE UMA RELAÇÃO DE OBRAS A SEREM ENTREGUES PELO 

GOVERNO DO ESTADO EM PARCEIRA COM A PREFEITURA MUNICIPAL, QUE 

SERÃO APRESENTADAS NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, PARA SE DAR 

CIÊNCIA À POPULAÇÃO. DIZENDO QUE SERÁ MOSTRADO QUE OS 

VEREADORES TÊM CONTRIBUÍDO COM A ADMINISTRAÇÃO, POIS OS 

VEREADORES TÊM COBRADO SOLUÇÕES, MAS TÊM APONTADO TAMBÉM 

QUE OS SECRETÁRIOS ESTÃO OS ATENDENDO DE FORMA SOLÍCITA. APÓS, 

DESTACOU A COMPETÊNCIA E SOLICITUDE DO SERVIDOR TADEU NO 

ATENDIMENTO AOS VEREADORES DA CASA, PARABENIZANDO-O POR SEU 

PROFISSIONALISMO E DEDICAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA RATIFICOU OS ELOGIOS FEITOS PELO VEREADOR TARCÍSIO 

AO SERVIDOR TADEU. APÓS, COMENTOU SOBRE O PROJETO DE 

DESAFETAÇÃO DE ÁREA APRESENTADO PELO EXECUTIVO, AFIRMANDO 

QUE É NECESSÁRIO CONHECER A QUE SE DESTINA O TERRENO 
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PERTENCENTE AO MUNICÍPIO DE LINHARES, POIS ALÉM DA PERMUTA O 

PROJETO AUTORIZA A FINALIDADE DO USO DA ÁREA, RESSALTANDO SER 

IMPORTANTE QUE A CÂMARA SE ATENHA A ESSE FATO. AMANTINO 

COMENTOU SOBRE A QUESTÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA E MANUTENÇÃO 

DOS CANTEIROS NA BR-101 QUE PARECEM ABANDONADOS, CITANDO QUE 

NO GOVERNO PASSADO MESMO SEM RESPONSABILIDADE A PREFEITURA 

MANTINHA A REGULARIDADE NOS SERVIÇOS DE CONSERVAÇÃO, E 

SALIENTANDO QUE O GOVERNO ATUAL DEVE TER CUIDADO COM ESSA 

QUESTÃO. O VEREADOR ARGUMENTOU QUE NÃO ESPERA QUE HOUVESSE 

MAIS PROBLEMAS COM A ILUMINAÇÃO PÚBLICA, ARGUMENTANDO QUE A 

ADMINISTRAÇÃO ATUAL PASSOU A PAGAR UM CONTRATO DE SEIS MILHÕES 

DE REAIS AO INVÉS DOS DOIS MILHÕES QUE ERAM PAGOS NO GOVERNO 

ANTERIOR. AFIRMANDO QUE NEM A POPULAÇÃO, O TRIBUNAL DE CONTAS 

OU OS VEREADORES TÊM MEIOS DE FISCALIZAR POR EXEMPLO A 

QUANTIDADE DE LÂMPADAS QUE SÃO TROCADAS, CITANDO AINDA OUTROS 

CONTRATOS SEMELHANTE COMO O DE PODA DE ÁRVORES E TAPAGEM DE 

BURACOS, QUE ENSEJAM ATENÇÃO DEVIDO A DIFICULDADE DE 

FISCALIZAÇÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS 

PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT, QUE USANDO A PALAVRA COMUNICOU 

QUE ACONTECERÁ UMA REUNIÃO NO PRÓXIMO SÁBADO, OCASIÃO EM QUE 

SERÁ DEFINIDO SE SEU PARTIDO FICARÁ JUNTO AO GOVERNO OU APOIARÁ 

OUTRA CANDIDATURA AO GOVERNO DO ESTADO. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO SOLENE A REALIZAR-SE NO DIA 03/06/2014, 

ÀS 19H, NO DISTRITO DE REGÊNCIA. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 
 

ATA DA SESSÃO SOLENE REALIZADA NO DIA TRÊS DE JUNHO DE DOIS MIL E 

QUATORZE, ÀS 19 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO CLUBE “VALETE DE 

OURO”, NO DISTRITO DE REGÊNCIA, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; CONSTANDO A PRESENÇA DOS VEREADORES: 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, 

MARCELO PESSOTI – PPS, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO 

RANGEL-PROS. TOMOU ASSENTO À MESA DIRETORA O PREFEITO 

MUNICIPAL NOZINHO CORREA. FORAM ENTOADOS O HINO NACIONAL E O 

DE LINHARES. APÓS, EXCELENTÍSSIMO PREFEITO MUNICIPAL NOZINHO 

CORREA, FEZ A ENTREGA DA RÉPLICA DA MEDALHA CABOCLO BERNARDO 
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À CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE SERÁ SUA GUARDIÃ. NA 

SEQUENCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEU INÍCIO A ENTREGA 

DAS HOMENAGENS CONFERIDAS PELA CÂMARA MUNICIPAL AS PESSOAS 

QUE SE EMPENHARAM EM MANTER VIVA MEMÓRIA DE CABOCLO 

BERNARDO, A SABER: ROBERTO CORDEIRO DA SILVA, SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE CULTURA; JULÍO CESAR DURÃO DE ALMEIDA; JOELSON 

HUMBERTO FERNANDES; MAURÍCIO JOSÉ DA SILVA; ADALBERTO LUIZ 

MORO; DURVAL DE ASSIS ULIANA E MIRIAM MEDINA BABIEIRA. APÓS, COM A 

PALAVRA O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA, ROBERTO CORDEIRO SE 

DISSE MUITO HONRADO EM SER HOMENAGEADO PELO LEGISLATIVO DE 

LINHARES, ACREDITANDO QUE COM O RECONHECIMENTO DADO PELOS 

VEREADORES SENTE-SE MAIS RESPONSÁVEL AINDA PARA DAR 

CONTINUIDADE AO SEU TRABALHO. AGRADECEU AO PREFEITO MUNICIPAL 

PELO EXPRESSIVO APOIO QUE VEM DANDO A CULTURA LINHARENSE E AO 

GOVERNO DO ESTADO NA PESSOA DO SUBSECRETÁRIO DE CULTURA, POR 

TER DADO PLENO APOIO AS ATIVIDADES DE SUA SECRETARIA E NA 

REALIZAÇÃO DOS FESTEJOS DA FESTA DE CABOCLO BERNARDO. COM A 

PALAVRA O PREFEITO MUNICIPAL NOZINHO CORREA COMENTOU QUE 

TODOS QUE RECEBEM ESSA HONROSA HOMENAGEM DEVEM SE SENTIR 

ORGULHOSOS, POIS ELA SIMBOLIZA UMA TRADIÇÃO DE LONGA DATA. COM 

A PALAVRA A SENHORA MIRAM MEDINA BARBIERI, INCONTIDA PELA 

EMOÇÃO, AGRADECEU A OPORTUNIDADE DE FALAR EM NOME DOS 

AGRACIADOS E SENTINDO-SE MUITO HONRADA EM ESTAR SENDO TAMBÉM 

HOMENAGEADA PELA CÂMARA, FRISANDO QUE DESSA FORMA ESTARÁ 

RATIFICANDO SEU COMPROMISSO DE CIDADANIA COM A CIDADE. USANDO 

A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE A CÂMARA 

MUNICIPAL RECONHECEU COM JUSTIÇA OS FEITOS DOS HOMENAGEADOS 

NESSA SOLENIDADE E QUE O LEGISLATIVO MUNICIPAL SENTE-SE HONRADO 

EM ESTAR REALIZANDO ESSA SOLENIDADE NA TERRA DE CABOCLO 
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BERNARDO. POR FIM, AGRADECEU À PRESENÇA DAS AUTORIDADES E DA 

COMUNIDADE NESTA SOLENIDADE ALUSIVA A FESTA DE CABOCLO 

BERNARDO. E DESTA FORMA FOI ENCERRADA A PRESENTE SOLENIDADE. 

FICANDO CONVOCADOS OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 09/06/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

 

ATA DA TRIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA NOVE DE JUNHO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 
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LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FORAM LIDAS AS ATAS DA TRIGÉSIMA 

QUINTA E TRIGÉSIMA SEXTA SESSÕES ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 

02/06/2014, E A ATA DA SESSÃO SOLENE, REALIZADA NO DIA 03/06/2014 NO 

DISTRITO DE REGÊNCIA, SENDO TODAS RESPECTIVAMENTE APROVADAS 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADOS DE 03/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1463/2014 – SOLICITANDO REFORMA 

GERAL DA ESTRUTURA E TROCA DE EQUIPAMENTOS DEFEITUOSOS NA 

ESCOLA “E.U.M.” E “P.E.M”, NA LOCALIDADE DE AREAL, NO DISTRITO DA VILA 

DE REGÊNCIA. PROTOCOLO Nº.1464/2014 – SOLICITANDO A CONTRAÇÃO DE 

UMA SERVENTE PARA ATENDER NA ESCOLA “E.U.M.” E “P.E.M”, NA 

LOCALIDADE DE AREAL, NO DISTRITO DA VILA DE REGÊNCIA. PROTOCOLO 

Nº.1465/2014 – SOLICITANDO A AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ELÉTRICOS PARA 

MANUTENÇÃO DA “ESCOLA E.F.E.F. PROFESSORA MARIA DA PENHA PAZITO 

VENTURA”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1466/2014 – SOLICITA 

PROVIDÊNCIAS PARA A ADEQUAÇÃO  DE UM ESPAÇO EXISTENTE NA 

ESCOLA MUNICIPAL ESCOLA “E.U.M.” E “P.E.M”, NA LOCALIDADE DE AREAL, 

NO DISTRITO DA VILA DE REGÊNCIA, BEM COMO, A COBERTURA E PISO 

PARA QUE OS ALUNOS POSSA REALIZAR SUAS ATIVIDADE DE EDUCAÇÃO 
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FÍSICA E LAZER. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, DATADO DE 05/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1475/2014 – SOLICITANDO 

QUE SEJA FEITO UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NA RODOVIA ZÉ 

DELMASIO, NA ALTURA DO KM 5, DA ESTRADA DO FARIAS, MAIS 

PRECISAMENTE EM FRENTE A FAZENDA “HARAS TAMBORELO”. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 06/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1489/2014 – SOLICITA QUE SEJA INFORMADO 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO Nº.2648/2013 

E SEUS ADITIVOS, COMPREENDENDO INCLUSIVE O OFÍCIO INAUGURAL, O 

PROCESSO LICITATÓRIO, CÓPIA DA DOCUMENTAÇÃO DOS LICITANTES 

PARTICIPANTE, O CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS 

PAGAMENTO EFETUADOS ATÉ A PRESENTE DATA. PROTOCOLO 

Nº.1490/2014 – SOLICITA QUE SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO 

COM CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO Nº.658/2013 E SEUS ADITIVOS, 

COMPREENDENDO INCLUSIVE O OFÍCIO INAUGURAL, O PROCESSO 

LICITATÓRIO, CÓPIA DA DOCUMENTAÇÃO DOS LICITANTES PARTICIPANTE, 

O CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS 

EFETUADOS ATÉ A PRESENTE DATA. PROTOCOLO Nº.1491/2014 – SOLICITA 

QUE SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DO 

PROCESSO E SEUS ADITIVOS (SE HOUVER), COMPREENDENDO INCLUSIVE 

O OFÍCIO INAUGURAL, O PROCESSO LICITATÓRIO, CÓPIA DA 

DOCUMENTAÇÃO DOS LICITANTES PARTICIPANTES, O CONTRATO DE CADA 

EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS EFETUADOS ATÉ A 

PRESENTE DATA, REFERENTE A EMPRESA E SEU PESSOAL QUE AUDITOU O 

“HGL”. PROTOCOLO Nº.1492/2014 - SOLICITA QUE SEJA INFORMADO 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO E SEUS 

ADITIVOS (SE HOUVER), COMPREENDENDO INCLUSIVE O OFÍCIO 
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INAUGURAL, O PROCESSO LICITATÓRIO, CÓPIA DA DOCUMENTAÇÃO DOS 

LICITANTES PARTICIPANTES, O CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, 

TODOS OS PAGAMENTOS EFETUADOS ATÉ A PRESENTE DATA, REFERENTE 

A EMPRESA E SEU PESSOAL QUE ESTÁ ADMINISTRANDO O “HGL”. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 09/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1498/2014 – SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADA CAPINA E VARRIÇÃO DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DO “SAAE”, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR EDMAR VITORAZZI, DATADOS DE 

09/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1500/2014 – SOLICITA O CALÇAMENTO DO PÁTIO DA 

ESCOLA “JOSÉ MODENESI”, NO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº.1501 – 

SOLICITANDO PINTURA DO PRÉDIO DA ESCOLA “JOSÉ MODENESI”, NO 

BAIRRO CANIVETE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA 

CÂMARA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 09/06/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1505/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO SENHOR ALFEU DE ARAUJO MOREIRA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADO DE 

09/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1506/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA IMPLANTADA 

UMA AGÊNCIA DE CORREIOS NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

09/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1507/2014 – SOLICITANDO O CALÇAMENTO DA RUA 

“DO BECO” OU “CONTORNO” (VIELA QUE SE INICIA APÓS O FINAL DA RUA 

RIO GRANDE DO NORTE) NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.1508/2014 – 

SOLICITA A REMOÇÃO DE 02 (DOIS) POSTE, EM MEIO A VIELA NO 

“CONTORNO” QUE INICIA-SE APÓS O FINAL DA RUA RIO GRANDE DO NORTE, 
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NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº1509/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

(PATROLAMENTO) NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A LOCALIDADE DE 

URUSSUQUARA, NO TRECHO COMPREENDIDO DO TREVO DO DE PONTAL 

DO IPIRANGA ATÉ O FAROL DE URUSSUQUARA. PROTOCOLO Nº.1510/2014 – 

SOLICITANDO A REMOÇÃO DE 01 (UM) POSTE EM MEIO A CALÇADA, 

LOCALIZADO NA RUA PROFESSOR JONES, PRÓXIMO AO Nº.785, NO CENTRO 

DA CIDADE. PROTOCOLO Nº.1511/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA PROFESSOR JONES, PRÓXIMO AO 

IMÓVEL Nº.320, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.1512/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA DOM PEDRO 

I, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.636, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.1513/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 

AVENIDA GILSON AGUIAR BATISTI, PRÓXIMO AO “SALÃO DA SUELI”, NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTODOLO Nº.1516/2014 – SOLICITA MEDIDAS VISANDO 

A REMOÇÃO E LIMPEZA DE RAÍZES/DEJETOS VEGETAIS, E, LIXO 

ACUMULADO ÀS MARGENS DO “RIOZINHO” EM PONTAL DO IPIRANGA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADO DE 09/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1514/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

FEITA LIMPEZA NAS GALERIA DO CRUZAMENTO DA AVENIDA QUINTINO 

BOCAIÚVA COM A RUA PRINCESA IZABEL NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

09/06/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1515/2014 – SOLICITA AO PRESIDENTE 

DA CÂMARA DE LINHARES O QUE SEGUE: JOSÉ ZITENFELD CARDIA, 

VERADOR COM ASSENTO NESTA CASA DE LEIS, VEM, DE PER SI, INFORMAR 

E REQUERER O QUE SE SEGUE: 1 – ATRIBUIÇÃO DO VEREADOR. SENHOR 

PRESIDENTE, É SABIDO QUE AS PRINCIPAIS ATRIBUIÇÕES DE UM 

VEREADOR SÃO: FAZER LEIS; FISCALIZAR AS CONTAS DO PREFEITO 

MUNICIPAL. ESTA ATRIBUIÇÃO ESTÁ DETERMINADA EM ESPECIAL NA LEI 
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ORGÂNICA MUNICIPAL, EM ESPECIAL EM SEU ART. 16: “ART. 16 É DE 

COMPETÊNCIA EXCLUSIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DENTRE OUTRAS, AS 

SEGUINTES: X – JULGAR AS CONTAS ANUAIS DO MUNICÍPIO E APRECIAR OS 

RELATÓRIOS SOBRE A EXECUÇÃO DOS PLANOS DE GOVERNO. 2 – 

AUSÊNCIA DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DO PREFEITO – CRIME DE 

RESPONSABILIDADE. EM RAZÃO DESSA HONRADA ATRIBUIÇÃO, CABE AO 

PREFEITO, OBRIGATORIAMENTE E ANUALMENTE, PRESTAR CONTAS DE 

TODO O DINHEIRO PÚBLICO UTILIZADO NO EXERCÍCIO DO MANDATO. ESSA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DEVE SER ENCAMINHADA PARA A CÂMARA 

MUNICIPAL, CABENDO AOS VEREADORES SUA ATENTA ANÁLISE E 

DETERMINANDO SUA APROVAÇÃO OU REPROVAÇÃO. “ART.58 COMPETE AO 

PREFEITO MUNICIPAL, ENTRE OUTRAS ATRIBUIÇÕES: XII – PRESTAR, 

ANUALMENTE, A CÂMARA MUNICIPAL, DENTRO DE QUARENTA E CINCO 

DIAS, APÓS A ABERTURA DA SESSÃO LEGISLATIVA, SUAS CONTAS 

REFERENTES AO EXERCÍCIO ANTERIOR. DEVEMOS SALIENTAR QUE ESTA 

NÃO É UMA FACULDADE DO PREFEITO, MAS SIM UMA OBRIGAÇÃO, SOB 

PENA DE COMETER CRIME DE RESPONSABILIDADE FISCAL. VEJAMOS: 

DECRETO LEI FEDERAL Nº.201/67. ART. 1º SÃO CRIMES DE 

RESPONSABILIDADE DOS PREFEITOS MUNICIPAL, SUJEITOS AO 

JULGAMENTO DO PODER JUDICIÁRIO, INDEPENDENTEMENTE DO 

PRONUNCIAMENTO DA CÂMARA DOS VEREADORES: VI – DEIXAR DE 

PRESTAR CONTAS ANUAIS DA ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DO MUNICÍPIO 

A CÂMARA DE VEREADORES, OU AO ÓRGÃO QUE A CONSTITUIÇÃO DO 

ESTADO INDICAR, NOS PRAZOS E CONDIÇÕES ESTABELECIDOS. O MESMO 

ESTÁ DETERMINADO NA NOSSA LEGISLAÇÃO MUNICIPAL: ART. 59 SÃO DE 

RESPONSABILIDADES DO PREFEITO MUNICIPAL, ATOS QUE ATENTAREM 

CONTRA A CONSTITUIÇÃO FEDERAL, CONSTITUIÇÃO ESTADUAL E ESTA LEI 

ORGÂNICA E, ESPECIALMENTE, CONTRA: IV A PROBIDADE NA 

ADMINISTRAÇÃO. DEVEMOS LEMBRAR QUE O CONCEITO DE PROBIDADE 
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ADMINISTRATIVA NÃO ESTA LIGADO TÃO SOMENTE A HONESTIDADE OU 

BOA FÉ. O ADMINISTRADOR PROBO É AQUELE QUE, ALÉM DA 

HONESTIDADE, TAMBÉM AGE EM CONFORMIDADE COM OS DITAMES E 

COMANDOS LEGAIS. 3 – OBRIGATORIEDADE DE INSTAURAÇÃO DE 

INQUÉRITO PARA APURAÇÃO DE RESPONSABILIDADE. DEIXANDO O 

PREFEITO DE CUMPRIR UMA DETERMINAÇÃO LEGAL, DESSA NATUREZA, E 

TENDO UM VEREADOR DESTA CASA TRAZIDO A CONHECIMENTO DOS 

PARES ESTE FATO, DEVE A CÂMARA INSTAURAR COMISSÃO PARA 

APURAÇÃO DE RESPONSABILIDADES: LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, ART. 59, § 

1º - A CÂMARA MUNICIPAL, TOMANDO CONHECIMENTO DE QUALQUER ATO 

DO PREFEITO MUNICIPAL, QUE POSSA CONFIGURAR INFRAÇÃO PENAL OU 

CRIME DE RESPONSABILIDADE, NOMEARÁ COMISSÃO ESPECIAL PARA 

APURAR OS FATOS QUE NO PRAZO DE TRINTA DIAS, DEVERÃO SER 

APRECIADOS PELO PLENÁRIO. ESSA COMISSÃO DEVERÁ SER POR 

SORTEIRO. COMO A LEI ORGÂNICA NÃO DEFINE A SUA COMPOSIÇÃO, O 

DECRETO LEI Nº.201/67 É QUE DEVE SER APLICADO SUBSIDIARIAMENTE: 

“ART. 5º O PROCESSO DE CASSAÇÃO DO MANDATO DO PREFEITO PELA 

CÂMARA, POR INFRAÇÕES DEFINIDAS NO ART. ANTERIOR, OBEDECERÁ AO 

SEGUINTE RITO, SE OUTRO NÃO FOR ESTABELECIDO PELA LEGISLAÇÃO DO 

ESTADO RESPECTIVO: II – DE POSSE DA DENÚNCIA, O PRESIDENTE DA 

CÂMARA, NA PRIMEIRA SESSÃO, DETERMINARÁ SUA LEITURA E 

CONSULTARÁ A CÂMARA SOBRE O SEU RECEBIMENTO. DECIDIDO O 

RECEBIMENTO, PELO VOTO DA MAIORIA DOS PRESENTES, NA MESMA 

SESSÃO SERÁ CONSTITUÍDA A COMISSÃO PROCESSANTE, COM TRÊS 

VEREADORES SORTEADOS ENTRE OS DESIMPEDIDOS, OS QUAIS 

ELEGERÃO, DESDE LOGO, O PRESIDENTE E O RELATOR”. 4 – DOS PEDIDOS. 

SENDO ASSIM, VENHO REQUERER QUE SEJA INSTAURADA COMISSÃO DE 

APURAÇÃO DA CONDUTA DO PREFEITO, PELA AUSÊNCIA DA PRESTAÇÃO 

DE CONTAS DO MUNICÍPIO, NOS MOLDES DOS ART. 58 E 59 DA LEI 
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ORGÂNICA MUNICIPAL E DEC. LEI 201/67. PEDE DEFERIMENTO. LINHARES-

ES, 09 DE JUNHO DE 2014. JOSÉ ZITENFELD CARDIA. OFÍCIOS 

APRESENTADOS, PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR 

MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 04/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.062/2014 – SOLICITANDO 

ATUAÇÃO JUNTO A VITAL ENGENHARIA AMBIENTAL S/A, OBJETIVANDO A 

RETIRADA DO ENTULHO NAS PROXIMIDADES DO PRESÍDIO “IASES”, NA 

ESTRADA DE REGÊNCIA. OFÍCIO Nº.063/2014 – SOLICITA A RETIRADA DE 

ENTULHO NA RUA PAPAGAIOS. OFÍCIO Nº.064/2014 – SOLICITANDO ATUAÇÃO 

JUNTO AO SETOR DE FISCALIZAÇÃO DESTA MUNICIPALIDADE NO SENTIDO 

DE PEDIR AO RESPONSÁVEL DO CAMPO “FLAMENGUINHO”, LOCALIZADO NA 

AVENIDA MARIA HELENA PEREIRA, NO BAIRRO CANIVETE, PROVIDÊNCIAS 

QUANTO À LIMPEZA, BEM COMO A REFORMA DO REFERIDO CAMPO. 

CITANDO A RECLAMAÇÃO DE MORADORES LOCAIS, QUANTO A FOCOS DE 

MOSQUITO TRANSMISSOR DA DENGUE, E ACUMULO DE LIXO E ENTULHO NO 

LOCAL. OFÍCIO/IPASLI Nº.00230/2014 DO IPASLI, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1470/2014 – SOLICITA ESTUDOS VISANDO A POSSIBILIDADE DE QUITAÇÃO 

EM ÚNICA PARCELA, DOS VALORES APURADOS PELO MINISTÉRIO DA 

PREVIDÊNCIA SOCIAIS, COM AS DEVIDAS ATUALIZAÇÕES. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO ENGENHEIRO EVERTON CESAR SOUZA DA 

CONCESSIONÁRIA “ECO101”, PROTOCOLADO SOB O Nº.1504/2014 – 

INFORMANDO QUE A ECO101 FINALIZOU OS TRABALHOS INICIAIS, ASSIM 

COMO PREVISTO NO CONTRATO DE CONCESSÃO. RELATÓRIO DOS 

RECURSOS REPASSADOS AO MUNICÍPIO PELO MINISTÉRIO DA SAÚDE E 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO. PROJETO DE LEI Nº.1471/2014 DE AUTORIA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL – “ALTERA A LEI COMPLEMENTAR Nº.11/2012 - 

PLANO DIRETOR MUNICIPAL DO MUNICÍPIO DE LINHARES, LEI 

COMPLEMENTAR Nº.12/2012 – LEI DE USO E OCUPAÇÃO DO SOLO URBANO 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES, LEI COMPLEMENTAR Nº.13/2012 – CÓDIGO DE 
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POSTURA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, LEI COMPLEMENTAR Nº.18/2012 – 

CÓDIGO DE OBRAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E, LEI COMPLEMENTAR 

Nº.14/2012 – LEI DE PARCELAMENTO DO SOLO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO, BEM COMO O REQUERIMENTO DE 

TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO SEU REQUERIMENTO DE 

MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR ALFEU DE ARAÚJO 

MOREIRA, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. APÓS, CITANDO O 

REQUERIMENTO DO VEREADOR DR. CARDIA QUE SOLICITA COMISSÃO POR 

AUSÊNCIA DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, DECLAROU QUE EM ANALOGIA AO 

DISPOSTO NO ART. 86 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, A REPRESENTAÇÃO 

APRESENTADA PELO EXCELENTÍSSIMO VEREADOR SOMENTE SERÁ 

INSTAURADO O PROCEDIMENTO CASO A DENUNCIA SEJA RECEBIDA POR 

PARTE DE DOIS TERÇOS DOS VEREADORES. DECLARANDO QUE 

CONSIDERANDO O DESCONHECIMENTO POR PARTE DO PLENO DOS 

DEMAIS VEREADORES ENCAMINHA O DOCUMENTO À PROCURADORIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL, ONDE FICARÁ DISPONÍVEL PARA CONSULTA DOS 

VEREADORES E PARA CONHECIMENTO DESTA CASA DE LEIS. E, APÓS, DE 

ACORDO COM O QUE MANDA O REGIMENTO INTERNO, PODERÁ SER 

INSTAURADA QUALQUER COMISSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, SOLICITOU QUE A CÂMARA JUNTE CERTIDÃO 

SOBRE A PRESTAÇÃO DE CONTAS, OBJETIVANDO QUE OS VEREADORES 

TENHAM CONHECIMENTO SE HOUVE OU NÃO A PRESTAÇÃO DE CONTAS. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

ENCAMINHOU O REQUERIMENTO PARA A PROCURADORIA JUSTAMENTE 

PARA VERIFICAR SE HÁ A PRESTAÇÃO DE CONTAS, DEVIDO À GRANDE 

QUANTIDADE DE PROTOCOLOS EFETUADOS NESTA CASA DE LEIS. 

DECLARANDO SE RECORDAR DE ALGUM PROTOCOLO EM RELAÇÃO À 



 417 

REFERIDA PRESTAÇÃO DE CONTAS, E QUE, SE HOUVER O PROTOCOLO 

SERÁ REPASSADO AOS VEREADORES E O PEDIDO PARA COMISSÃO SERÁ 

ARQUIVADO, CASO NÃO HAJA A PRESTAÇÃO DE CONTAS, A 

PROCURADORIA IRÁ DAR SEU PARECER PARA ENTÃO SE DAR SEQUÊNCIA 

AOS PROCEDIMENTOS NO PLENÁRIO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU O SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, 

RODRIGO PANETO, A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O 

SECRETÁRIO INFORMOU QUE PASSARÁ AS MÃOS DO PRESIDENTE NESTA 

NOITE, UM PROJETO DE LEI QUE TRATA DE “ESTACIONAMENTO ROTATIVO 

EM LINHARES”, DESTACANDO QUE O PROJETO É DE GRANDE IMPORTÂNCIA 

E MUITO SIGNIFICATIVO PARA A MOBILIDADE URBANA E PARA O 

DESENVOLVIMENTO DA CIDADE. AFIRMANDO QUE ESTA LEI CRIA O SISTEMA 

DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO, MAS OS DETALHES A SEREM 

IMPLANTADOS, BEM COMO OS VALORES, SERÃO TRATADOS POR NORMA 

ESPECÍFICA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, WASHINGTON 

MONTEIRO, A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA, O 

SECRETÁRIO DECLAROU QUE A QUESTÃO DO SISTEMA DE 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO JÁ ESTÁ SENDO DEBATIDO HÁ MUITO TEMPO 

DE FORMA TÉCNICA, DIZENDO ENTENDER QUE É PRIORIDADE E 

UNANIMIDADE A INSTITUIÇÃO DO SISTEMA. INFORMANDO QUE A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA, ATRAVÉS DO 

DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO, TEM FEITO E ACOMPANHADO OS ESTUDOS 

QUE ESTÃO SENDO EXECUTADOS POR UMA EMPRESA QUE TEM TRAÇADO 

O DIAGNÓSTICO DO SISTEMA DE MOBILIDADE URBANA DO MUNICÍPIO, 

DIZENDO ACHAR QUE ESSE É O MOMENTO ADEQUADO PARA A 

IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA. DECLARANDO QUE A PROPOSITURA DA LEI 

DEMONSTRA QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ESTÁ EMPENHADA EM 

RESOLVER UM PROBLEMA MUITO SÉRIO E CRÔNICO NO MUNICÍPIO. O 



 418 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RECEBEU O REFERIDO PROJETO DE LEI, 

ENVIADO ATRAVÉS DA MENSAGEM Nº.028/2014 – “QUE DISPÕE SOBRE A 

CRIAÇÃO E CONCESSÃO DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO CONTROLADO 

DE VEÍCULOS AUTOMOTORES E CICLOMOTORES NAS VIAS E 

LOGRADOUROS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES” E INFORMOU QUE 

O MESMO SERÁ PROTOCOLADO NO DIA SEGUINTE, DESTACANDO A 

IMPORTÂNCIA E PERTINÊNCIA DO REFERIDO PROJETO QUE É AGUARDADO 

HÁ MUITO TEMPO NO MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E RESSALTOU SUA PREOCUPAÇÃO 

COM O QUE TEM OCORRIDO COM AS PRAÇAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO, 

CITANDO O FATO DE VIOLÊNCIA OCORRIDO NA PRAÇA DO BAIRRO  

INTERLAGOS II, QUE FOI REPERCUTIDO NACIONALMENTE, ONDE MENORES 

FORAM VIOLENTADAS, AGREDIDAS E TIVERAM SEUS CABELOS CORTADOS, 

DECLARANDO SEU REPÚDIO A ESSA CENA. ARGUMENTANDO QUE AQUELE 

LOCAL QUE DEVERIA SERVIR DE ÁREA DE LAZER PARA OS MUNÍCIPES HOJE 

SE TORNA UM CAMPO DE GUERRA, E LEMBRANDO QUE ESSA NÃO FOI A 

PRIMEIRA VEZ QUE OCORREU VIOLÊNCIA NAS PRAÇAS DO MUNICÍPIO. 

FABRÍCIO DENUNCIOU QUE JÁ RECEBEU VÁRIAS RECLAMAÇÕES DE 

MORADORES DAQUELE BAIRRO, ASSIM COMO DE OUTROS, DE QUE APÓS 

AS 22H, OBSERVAM-SE VÁRIOS MENORES NA PRAÇA, QUE ESTÃO SENDO 

USADOS PARA FINS DE TRÁFICO, E POR CONSEQUÊNCIA, ACONTECEM 

VIOLÊNCIAS COMO AS ULTIMAS RETRATADAS. ENFATIZANDO QUE TAL FATO 

O PREOCUPA MUITO E SOLICITOU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA PRESENTE NA SESSÃO, QUE DÊ ATENÇÃO ESPECIAL AS 

COMUNIDADES DOS BAIRROS INTERLAGOS, SÃO JOSÉ E AVISO. NO 

APARTE, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE O FIM DOS PROJETOS 

SOCIAIS PARA OS JOVENS É QUE CERTAMENTE TÊM LEVADO A ESSAS 

QUESTÕES. DIZENDO LAMENTAR A FALTA DE SENSIBILIDADE DO GOVERNO 

MUNICIPAL COM OS PROBLEMAS SOCIAIS PRINCIPALMENTE EM RELAÇÃO 
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AOS JOVENS QUE NECESSITAM DE AÇÕES DO MUNICÍPIO PARA SEREM 

TIRADOS DAS RUAS. RESSALTANDO QUE INFELIZMENTE A TENDÊNCIA DA 

SITUAÇÃO É PIORAR, POIS A CADA DIA QUE SE DEIXA DE PRESTAR A ESSES 

JOVENS O ATENDIMENTO ADEQUADO, PIOR SERÁ A SITUAÇÃO NO FUTURO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO REGISTROU SEU 

RECONHECIMENTO E PARABENIZOU A EQUIPE DE LINHARES ESPORTE 

CLUBE PELA CAMPANHA NO CAMPEONATO ESTADUAL DE 2014, QUE 

LEVARAM O TIME AS FINAIS DA COMPETIÇÃO. ENFATIZANDO QUE O CLUBE 

CONTA COM PESSOAS COMPROMETIDAS EM LEVAR O NOME DA CIDADE DE 

LINHARES A NÍVEL INTERNACIONAL. NA SEQUÊNCIA APRESENTOU SLIDES, 

DIZENDO SE TRATAR DE REIVINDICAÇÃO DOS MORADORES DA AVENIDA 

ESPÍRITO SANTO, NO BAIRRO AVISO, QUE É ACOMETIDA POR PROBLEMAS 

DEVIDO À FALTA DE ASFALTAMENTO DA VIA. PEDINDO AO GOVERNO 

MUNICIPAL QUE FAÇA A PAVIMENTAÇÃO DA VIA, O QUE POR CERTO 

BENEFICIARÁ EM MUITO A POPULAÇÃO LOCAL. FABRÍCIO LEMBROU DE SEU 

REQUERIMENTO QUANTO A CONSTRUÇÃO DE UMA ELEVATÓRIA NA RUA 

CEARÁ, APRESENTANDO FOTOS DO LOCAL ONDE O ESGOTO CORRE A CÉU 

ABERTO, PEDINDO QUE O EXECUTIVO TOME MEDIDAS SANEADORAS O 

QUANTO ANTES. APÓS, COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DE 

CALÇAMENTO DA RUA RIO GRANDE DO NORTE, PARA QUE SE LEVE 

DIGNIDADE AOS MORADORES DA REGIÃO. O VEREADOR EXIBIU IMAGENS 

DO “RIOZINHO” NO PONTAL DO IPIRANGA, DIZENDO SER CHOCANTE 

CONSTATAR QUE AS MARGENS DAQUELE RIO ESTÃO REPLETAS DE LIXO, 

APELANDO AO SECRETÁRIO DE SERVIÇOS URBANOS QUE ATENDA A 

COMUNIDADE. POR FIM, AGRADECEU AO PODER EXECUTIVO O 

ATENDIMENTO AO SEU REQUERIMENTO EFETUADO EM MARÇO PARA 

CONSERVAÇÃO DA VIA DE ACESSO AS COMUNIDADES DE SÃO VICENTE DE 

TERRA ALTA E SANTA CRUZ, APRESENTANDO SLIDES DA VIA JÁ 

CONSERTADA. FABRÍCIO COMENTOU DE SUA TRISTEZA AO SABER QUE 
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OCORREU MAIS UM ÓBITO NO TREVO POVOAÇÃO, DESTACANDO QUE JÁ 

ABORDOU O TEMA VÁRIAS VEZES E PROTOCOLOU PEDIDO DE INSTALAÇÃO 

DE ILUMINAÇÃO NO LOCAL HÁ MUITO TEMPO, AFIRMANDO QUE AS OBRAS 

DE PAISAGISMO JÁ SE INICIARAM E EM BREVE DEVERÁ SER FEITA A 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE LINHARES RECEBEU A VISITA DO ATLETA 

OLÍMPICO SENHOR FÁBIO LUIZ, QUE LHE ENCAMINHOU UMA CAMISA 

AUTOGRAFADA DE UM EVENTO OCORRIDO NO MUNICÍPIO. AGRADECENDO 

A LEMBRANÇA DO ATLETA AO PODER LEGISLATIVO, E PRINCIPALMENTE 

PARABENIZANDO-O POR SUA HOMBRIDADE EM MINISTRAR PALESTRAS 

MOTIVADORAS PARA QUE OS JOVENS PRATIQUEM ESPORTES, NAS 

SEGUINTES INSTITUIÇÕES: COLÉGIO “ANTONIETA BANHOS FERNANDES”, 

“PROJETO MENINOS DA TERRA”, COLÉGIO “SANTINA MOROSINI” E COLÉGIO 

“SESI”.  INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

PASSOU AS MÃOS DO SECRETÁRIO MUNICIPAL RODRIGO PANETO, 

INFORMANDO QUE É NECESSÁRIO QUE SE REVOGA A LEI DE Nº.1943/97, DE 

SUA AUTORIA, QUE CRIA O ESTACIONAMENTO ROTATIVO NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, PARA QUE SE APROVE A NOVA LEI DO ESTACIONAMENTO 

ROTATIVO. AFIRMANDO QUE É FAVORÁVEL A CRIAÇÃO DA NOVA LEI, POIS 

INFELIZMENTE A LEI DE SUA AUTORIA FOI ESQUECIDA PELOS GOVERNOS 

ANTERIORES. APÓS, CARDIA RESSALTOU QUE A AUSÊNCIA DE PRESTAÇÃO 

DE CONTAS SE DEVE, POIS SEGUNDA A CONSTITUIÇÃO FEDERAL, 

ESTADUAL E LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, A MESMA DEVERÁ SER FEITA NUM 

PRAZO MÁXIMO DE 45 (QUARENTA E CINCO) DIAS, A CONTAR DO INÍCIO DO 

ANO LEGISLATIVO. E QUEM DEVE FAZER A PRESTAÇÃO DE CONTAS É O 

PREFEITO MUNICIPAL OU SEU REPRESENTANTE. CARDIA INDAGOU AO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS SE O MESMO RECEBEU ALGUMA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS, DIZENDO SER NEGATIVA A RESPOSTA DO 

VEREADOR FABRÍCIO. APÓS, RESSALTOU QUE MESMO QUE POR VENTURA 
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TENHA SIDO PROTOCOLADO ALGUM DOCUMENTO NESSE SENTIDO, A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS NÃO FOI FEITA EM NÍVEL DE APROVAÇÃO 

PLENÁRIA. CONSIDERANDO QUE JÁ SE PASSARAM MUITOS DIAS DO PRAZO, 

E QUE LINHARES CONTOU COM UM ORÇAMENTO DE QUASE R$ 

500.000.000,00 (QUINHENTOS MILHÕES DE REAIS), OU SEJA, O MAIOR 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, MAS ATÉ AGORA NÃO HOUVE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS. NA SEQUÊNCIA O VEREADOR DR. CARDIA EXIBIU 

SLIDES, CITANDO AS ARGUMENTAÇÕES APRESENTADAS EM SEU 

REQUERIMENTO DE Nº. 1515/2014 QUE SE REFERE À AUSÊNCIA DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS PELO PREFEITO MUNICIPAL. RESSALTANDO QUE 

FEZ SUA OBRIGAÇÃO EM MOSTRAR O QUE ESTA ACONTECENDO E, A 

PARTIR DE AGORA OS VEREADORES VÃO DEFINIR SE CONCORDAM OU NÃO 

COM A DENÚNCIA, SALIENTANDO QUE CADA VEREADOR TEM SUAS 

RESPONSABILIDADES E SUAS OPINIÕES. ENFATIZANDO QUE RESPEITARÁ A 

OPINIÃO DE CADA UM, MAS APENAS DESEJA SEGUIR OS DITAMES DA LEI, 

DECLARANDO QUE IRÁ AO JUDICIÁRIO E AO TRIBUNAL DE CONTAS PARA 

QUE A LEI SEJA RESPEITADA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE NÃO É A PROVAÇÃO DE CONTAS QUE DEVE SER 

ENCAMINHADA PARA A COMISSÃO DE FINANÇAS, POIS A APROVAÇÃO DE 

CONTAS, APÓS UMA ANÁLISE DO TRIBUNAL DE CONTAS, VEM PARA UMA 

APRECIAÇÃO DO PLENO DA CÂMARA MUNICIPAL, SENDO ASSIM A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA RECEBERÁ O PROJETO QUANDO FOREM 

APROVADAS AS CONTAS, ENFATIZANDO QUE AS CONTAS DOS ÚLTIMOS 

PREFEITOS AINDA NÃO FORAM JULGADAS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE JÁ FOI PROTOCOLADA A PRESTAÇÃO DE 

CONTAS DA PREFEITURA NA CÂMARA MUNICIPAL, E QUE NÃO HÁ 

NECESSIDADE DA REFERIDA PRESTAÇÃO DE CONTAS VIREM A PLENÁRIO, 

SÓ HAVENDO NECESSIDADE DE VIR A PLENÁRIO AS CONTAS DO PREFEITO. 

SALIENTANDO QUE PARA A CRIAÇÃO DE COMISSÃO ESPECIAL DEPENDE DA 
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ASSINATURA DE DOIS TERÇOS DOS VEREADORES DA CÂMARA, E QUE O 

RITO SERÁ FEITO DENTRO DOS RIGORES DA LEI, SENDO MANTIDO O 

REGIMENTO DA CÂMARA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU ACHAR QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA NÃO 

ENTENDEU SUA COLOCAÇÃO, DIZENDO QUE SE FOR PERMITIDO, SERÁ 

CRIADA UMA COMISSÃO ESPECIAL PARA APURAR SE HOUVE OU NÃO O 

PROTOCOLO, SALIENTANDO QUE PROTOCOLO NÃO É APRESENTAÇÃO AO 

PLENÁRIO. ENFATIZANDO QUE APRESENTOU O FATO, E QUE CABE A MESA 

DIRETORA FAZER O QUE ACHA QUE É O CORRETO, RESSALTANDO QUE JÁ 

ESTÁ FAZENDO O QUE ACHA QUE É CORRETO, POIS ESTAMOS EM UMA 

DEMOCRACIA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

DECLAROU QUE DA MESMA FORMA QUE O JUDICIÁRIO VAI SE MANIFESTAR, 

A PRESIDÊNCIA DA CÂMARA TAMBÉM PRECISA SE MANIFESTAR. DESSA 

FORMA, RATIFICOU QUE QUALQUER COMISSÃO PARA SER CRIADA TEVE 

CONTER A ASSINATURA DE NO MÍNIMO DOIS TERÇOS DOS VEREADORES, E 

QUE PROCEDERÁ CONFORME MANDA O REGIMENTO DA CÂMARA DESDE 

QUE OBEDECIDOS OS REQUISITOS. ENFATIZANDO QUE SE TIVER 

PROTOCOLO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS, ENCAMINHARÁ AO VEREADOR 

DR. CARDIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, DECLAROU 

QUE ATÉ O MOMENTO NENHUM DOS VEREADORES SABEM DA EXISTÊNCIA 

DO PROTOCOLO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS, MAS INDEPENDENTE DE SUA 

EXISTÊNCIA, NÃO HOUVE A APRESENTAÇÃO DAS CONTAS EM PLENÁRIO E 

ISTO QUE ESTÁ SENDO QUESTIONADO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE O PLENÁRIO NÃO ESTA SENDO OMISSO, 

AFIRMANDO QUE NA QUESTÃO EM DEBATE A PALAVRA “PRESTAR” NÃO 

SIGNIFICA “COMPARECER” NA CÂMARA. DESTACANDO QUE SE O PREFEITO 

ATUAL TIVER PRESTADO CONTA NA CÂMARA, ELE SERÁ O PRIMEIRO 

PREFEITO A FAZÊ-LO NOS ÚLTIMOS 24 ANOS, POIS NENHUM OUTRO 

PRESTOU CONTAS ATÉ HOJE, MAS, SE NÃO PRESTOU CONTAS, ELE NÃO 
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IRÁ “ATIRAR PEDRAS.” SALIENTANDO QUE NESTA CASA EXISTE LEI A SER 

CUMPRIDA, E A CONSTITUIÇÃO FEDERAL É QUE REGE O QUE SERÁ FEITO 

NA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, NÃO SE PODENDO SUBSTITUIR A PALAVRA 

“PRESTAR” POR “COMPARECER”, E POR ESSA RAZÃO SE MANIFESTA, POIS 

NÃO DESEJA QUE A POPULAÇÃO PENSE QUE O PREFEITO NÃO FOI 

CASSADO PORQUE OS VEREADORES LEVARAM ALGUMA VANTAGEM, 

RESSALTANDO QUE SEMPRE VOTOU E VOTARÁ NOS CAMINHOS DA LEI E DA 

JUSTIÇA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE QUE O PROTOCOLO JÁ 

FOI IDENTIFICADO NO PODER LEGISLATIVO E SERÁ ENTREGUE AOS 

VEREADORES, PARA SE DAR ENCERRAMENTO A SOLICITAÇÃO FEITA PELO 

VEREADOR DR. CARDIA. INSCRITO, O VEREADOR ZECA CORREA, 

CUMPRIMENTOU A TODOS DECLARANDO QUERER ESCLARECER 

DENÚNCIAS FEITAS NO TRIBUNAL DE CONTAS CONTRA O PRESIDENTE DA 

CÂMARA E CONTRA O PREFEITO MUNICIPAL, QUE SEGUNDO O VEREADOR 

DR. CARDIA TERIAM SIDO FEITAS PELO VEREADOR ZECA CORREA. O 

VEREADOR ARGUMENTOU QUE SE TIVER QUE FAZER DENÚNCIAS FARÁ 

PERANTE TODO O PLENÁRIO E A POPULAÇÃO LINHARENSE. ZECA 

ENFATIZOU QUE TODAS AS DUAS DENÚNCIAS FORAM INFUNDADAS, SENDO 

A DENÚNCIA CONTRA O PREFEITO FEITA PELO DEPUTADO ATAÍDE ARMANI. 

O VEREADOR DECLAROU QUE A “EMERGENCIAL” DO GOVERNO PASSADO 

FOI PRORROGADA E ADITIVADA. APÓS, DECLAROU QUE ENTREGOU NO 

MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO, A PRESTAÇÃO DE CONTAS DA CÂMARA 

MUNICIPAL DO ANO DE 2011 E 2012, COM UM COMPARATIVO COM A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO ANO DE 2013, OBJETIVANDO-SE A ANÁLISE DE 

GASTOS NESSES PERÍODOS, INFORMANDO QUE A DENÚNCIA ESTÁ 

TRAMITANDO E QUE EM BREVE TODOS SABERÃO A REALIDADE DO QUE SE 

PASSOU NESSA CASA. PARABENIZANDO O PRESIDENTE DA CÂMARA PELA 

SUA HONESTIDADE E TRANSPARÊNCIA COM A POPULAÇÃO DE LINHARES. 

ZECA CITOU QUE USARAM A TRIBUNA DA CASA PEDINDO QUE O SENHOR 
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SOPRANI “HONRASSE AS CALÇAS”, DIZENDO QUE PODERIA FALAR PARA 

ESSA PESSOA QUE FIZESSE A MESMA COISA, POIS A PESSOA QUE FEZ A 

DENÚNCIA CONTRA O VEREADOR ZECA, A RETIROU. POR FIM PARABENIZOU 

OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS PELA BELÍSSIMA FESTA OCORRIDA NO 

DISTRITO DE REGÊNCIA, BEM COMO PARABENIZOU O PREFEITO DE 

SOORETAMA PELA GRANDE FESTA OCORRIDA NO ULTIMO FIM DE SEMANA. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA APRESENTOU A RÉPLICA DA 

MEDALHA DE CABOCLO BERNARDO, INFORMANDO QUE A CÂMARA É 

GUARDIÃ DESSA HONRARIA CONCEDIDA PELA MARINHA DO BRASIL, E QUE 

A MESMA RECEBERÁ UM LOCAL ESPECIAL NA NOVA SEDE DA CÂMARA 

MUNICIPAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE 

REITERAR A SUA FALA, ENFATIZANDO QUE EM MOMENTO ALGUM DISSE 

QUE O VEREADOR DR. CARDIA NÃO TEM DIREITO DE FAZER SUA 

PROPOSITURA, MAS SIM, ESTÁ APARADO LEGALMENTE EM PEDIR. DIZENDO 

QUE SE O PREFEITO FEZ A PRESTAÇÃO DE CONTA OU DEIXOU DE FAZER, A 

CÂMARA DEVE OLHAR COM MUITO CARINHO PARA QUE NÃO SE COMETA 

INJUSTIÇA, ATÉ MESMO PORQUE MUITOS OUTROS PREFEITOS NÃO 

FIZERAM A PRESTAÇÃO DE CONTAS. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS E DESTACOU A FESTA DO CENTENÁRIO 

DE CABOCLO BERNARDO, PARABENIZANDO A POPULAÇÃO PELA BELÍSSIMA 

FESTA. ESTÉFANO PARABENIZOU OS SECRETÁRIOS E O EXECUTIVO 

MUNICIPAL PELA APRESENTAÇÃO DA LEI QUE CRIA SISTEMA DE 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO NO MUNICÍPIO, ENFATIZANDO QUE SE DEVE 

OUVIR AS ENTIDADES DA SOCIEDADE, CDL E SINDICATOS, PARA QUE NÃO 

SEJA TOMADA ALGUMA DECISÃO QUE NÃO É DE ACORDO COM A 

ACLAMAÇÃO DO POVO. O VEREADOR INFORMOU QUE ESTEVE COM O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, OCASIÃO EM QUE O MESMO GARANTIU 

QUE ESTARÁ RETOMANDO OS TRABALHOS NAS RUAS JOÃO UBALDO DE 

SOUZA E COELHO NETO. APÓS, COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DE 
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CONTEMPLAR O BAIRRO INTERLAGOS COM UMA AGÊNCIA DOS CORREIOS, 

CITANDO QUE O BAIRRO É MAIOR EM NÚMERO HABITACIONAL DO QUE MAIS 

DE VINTE CIDADES NO PAÍS. APELANDO AOS VEREADORES E SECRETÁRIOS 

QUE SE EMPENHEM EM CONSEGUIR A REFERIDA AGÊNCIA PARA AQUELE 

BAIRRO. NA SEQUENCIA, APELOU AO SECRETÁRIO DA PASTA, QUE DESSEM 

ATENÇÃO AS ESCOLAS MAIS NECESSITADAS, DESTACANDO A SITUAÇÃO 

PRECÁRIA DA ESCOLA DE AREAL, QUE ESTÁ ABANDONADA, APELANDO QUE 

O CHEFE DE GABINETE LEVE ESSA DEMANDA AO EXECUTIVO MUNICIPAL 

ATENDENDO A NECESSIDADE DAS ESCOLAS CITADAS EM SEUS 

REQUERIMENTOS. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE 

ATÉ JÁ HAVIA UMA LEI APROVADA, E QUE NÃO ADIANTA SÓ APROVAR E NÃO 

CUIDAR DO ESSENCIAL, APELANDO QUE O EXECUTIVO CUIDE DA CIDADE, 

POIS A CIDADE ESTÁ “FEIA”, VERIFICANDO-SE VENDEDORES AMBULANTES 

EM MUITAS CALÇADAS, PEDINDO EFETIVA ATUAÇÃO DA FISCALIZAÇÃO DA 

PREFEITURA MUNICIPAL. CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

DESTACOU A NECESSIDADE DE PINTURA NAS FAIXAS DE PEDESTRES, 

SINALIZAÇÕES HORIZONTAIS, BEM COMO, A NECESSIDA DE MANUTENÇÃO 

URGENTE NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA CIDADE. ESTÉFANO DISSE 

APROVEITAR A PRESENÇA DO SECRETÁRIO WASHINGTON, PARA INFORMAR 

QUE RECEBEU UM REQUERIMENTO DE ADICIONAL DE PERICULOSIDADE À 

GUARDA MUNICIPAL, ISSO SEGUNDO INFORMAÇÃO DA PESSOA SEGUIRIA O 

QUE A LEI FEDERAL JÁ DISPÕE, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA 

QUE O PEDIDO SEJA OFICIALIZADO E ENCAMINHADO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DISSE QUE FOI 

AUTOR DA MATÉRIA SOBRE O ADICIONAL DE PERICULOSIDADE, MAS UMA 

“ADIM” DECLAROU A LEI INCONSTITUCIONAL, POR TER SIDO UM PROJETO 

DE AUTORIA DE VEREADOR. AFIRMANDO QUE SE HOUVER SENSIBILIDADE 

DO PREFEITO, QUE ESTE ENCAMINHE PROJETO À CÂMARA, PARA QUE OS 

VEREADORES APROVEM. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, 
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AFIRMOU QUE O PROJETO FOI DE SUA AUTORIA, MAS QUE NA ÉPOCA A LEI 

SÓ ABRANGIA ESTACIONAMENTOS, E SERIA EXECUTADO PELA GUARDA-

MIRIM, DAÍ SURGIU A INCIDÊNCIA DA “ADIN”, JUSTAMENTE POR CAUSA DO 

TRABALHO INFANTIL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE O 

PROJETO DE LEI QUE INSTITUI O ESTACIONAMENTO ROTATIVO, PREVÊ A 

CRIAÇÃO DE UM FUNDO ONDE TODO VALOR SERÁ REVERTIDO PARA TODAS 

AS INSTITUIÇÕES DO MUNICÍPIO. APÓS, PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR 

DR. CARDIA CERTIDÃO DA EMPRESA VITAL PROTOCOLADA SOB O 

Nº.1473/2014. INSCRITO, O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI CONGRATULOU-

SE COM TODOS E INFORMOU QUE CONFORME DENUNCIADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, O CAMPO DO “FALMENGUINHO”, NO BAIRRO 

CANIVETE ESTÁ ABANDONADO, POIS ESTÃO QUERENDO VENDER AQUELA 

ÁREA. O VEREADOR DECLAROU QUE AQUELE CAMPO ANTIGAMENTE 

OCUPARA A ÁREA DA ATUAL QUADRA DE ESPORTE E DO COLÉGIO “JOSÉ 

MODENEZI”. PORÉM NO DECORRER DOS ANOS O CAMPO FOI TROCADO DE 

LUGAR E PASSADO PARA O NOME DE UM PARTICULAR, QUE 

RECENTEMENTE RETIROU AS TRAVES, E O DEIXOU ABANDONADO, COM A 

INTENÇÃO DE VENDÊ-LO. EDIMAR ENFATIZOU QUE ENQUANTO ESTIVER 

VIVO, AQUELA ÁREA NÃO SERÁ VENDIDA, E QUE, ESTARÁ AJUIZANDO AÇÃO 

NESSE SENTIDO, ONDE SERÁ DEMONSTRADO AO POVO QUE O CAMPO 

PERTENCE À COMUNIDADE E NÃO A PARTICULARES. NO APARTE, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE PARABENIZOU O VEREADOR VITORAZZI 

PELO AFINCO DE COMO O VEREADOR DEFENDE A COMUNIDADE DO 

CANIVETE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO DE REGIME DE 

URGÊNCIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA O PROJETO DE LEI 

Nº.1471/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. APÓS, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU 

A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS.1066/2014, 1393/2014 E 
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1423/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VERADOR JOEL CELESTRINE, PROTOCOLADO SOB O Nº.1393/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1393/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1066/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1423/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU À MESA DIRETORA O 

PROJETO DE LEI Nº.985/2014 COM SEU PARECER FAVORÁVEL, QUE 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.985/2014, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1393/2014, HOUVE 

AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, AUTOR DA MATÉRIA, SE MANIFESTOU PEDINDO O APOIO DOS 

VEREADORES NO SEU PROJETO  E DISSE QUE A SAUDOSA SENHORA 

MÁRCIA MARIA DA SILVA COUTO, SE DESTACOU NA LUTA TANTO PELA ÁREA 

SOCIAL COMO PELA SAÚDE NO MUNICÍPIO, E, NADA MAIS JUSTO DO QUE 
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DENOMINAR A NOVA UNIDADE DE SAÚDE COM SEU NOME. AGRADECENDO 

AO PREFEITO MUNICIPAL QUE SE SENSIBILIZOU COM A VONTADE DOS 

MORADORES E DAS ASSOCIAÇÕES LOCAIS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL PARABENIZOU O VEREADOR JOEL 

CELESTRINE, DESTACANDO QUE ESSA FOI À FORMA MAIS CORRETA DE SE 

AGIR, OUVINDO E ATENDENDO O DESEJO DAS COMUNIDADES. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA PARABENIZOU O VEREADOR JOEL PELO 

PROJETO ORA EM DISCUSSÃO, DIZENDO QUE TEVE O PRAZER DE 

TRABALHAR COM A SAUDOSA MÁRCIA, E QUE A COMUNIDADE FEZ UMA BOA 

ESCOLHA. USANDO A PALAVRA NO TEMPO DE LIDERANÇA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE FAZ PARTE DA EXECUTIVA ESTADUAL 

DO PSDB, E NO PRÓXIMO SÁBADO ESTARÁ EM SÃO PAULO PARA 

HOMOLOGAÇÃO DA CONVENÇÃO NACIONAL, PARA CANDIDATURA DO 

SENADOR AÉCIO NEVES A PRÉ-CANDITADO À PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 10/06/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

 

ATA DA TRIGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZ DE JUNHO DE 

DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 09/06/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, SOLICITOU QUE CONSTE EM ATA QUE EM 

SUA FALA NA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 09/06/2014, QUANDO 

CITA QUE UM VALOR SERÁ REVERTIDO PARA AS INSTITUIÇÕES 

FILANTRÓPICAS DO MUNICÍPIO ATRAVÉS DO PROJETO DE LEI QUE CRIA O 

SISTEMA DE  ESTACIONAMENTO ROTATIVO, ESTÁ SE REFERINDO AO VALOR 

DA OUTORGA DO PROJETO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO. NO 
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EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 10/06/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1531/2014 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, CÓPIA REPROGRÁFICA DA 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 09/06/2014, BEM COMO, 

CÓPIA DO ÁUDIO E VÍDEO DA REFERIDA SESSÃO. 

OF/PJELEITORAL/Nº.001/2014, APRESENTADO PELA PROMOTORA DE 

JUSTIÇA ELEITORAL, PAULA FERNANDA ALMEIDA DE PAZOLINI, DATADO DE 

10/06/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1534/2014 – SOLICITA AO PRESIDENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL O QUE SEGUE: CONSIDERANDO O OFÍCIO 

CIRCULAR Nº.04/2014, ENCAMINHADO PELO PROCURADOR REGIONAL 

ELEITORAL, SOLICITAR A VOSSA SENHORIA EM CARÁTER DE URGÊNCIA 

QUE ENCAMINHE A ESTA 25ª PROMOTORIA DE JUSTIÇA ELEITORAL AS 

INFORMAÇÕES JÁ SOLICITADAS NO OFÍCIO DE Nº.2178, EXPEDIDO POR 

AQUELE ÓRGÃO ELEITORAL, REFERENTE A RELAÇÃO DE DADOS 

REFERENTE A CONDENAÇÃO HAVIDAS NO ANO DE 2006 NESTE MUNICÍPIO. 

INFORMO DESDE JÁ QUE OS DOCUMENTOS SUPRACITADOS ENCONTRAM-

SE ANEXOS. OFÍCIO Nº.055-TG 01-017 DO TIRO DE GUERRA DA CIDADE DE 

LINHARES – SOLICITA DOAÇÃO DE BANDEIRAS. PROJETOS DE LEIS 

ORIUNDOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, DATADOS DE 10/06/2014, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.1523/2014 – “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO E CONCESSÃO DO 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO CONTROLADO DE VEÍCULOS AUTOMOTORES 

E CICLOMOTORES NAS VIAS E LOGRADOUROS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.1532/2014 – 

“DISPÕE SOBRE O REAJUSTE DO TICKET ALIMENTAÇÃO PREVISTO NA LEI 

Nº.2759/2008, E SUAS ALTERAÇÕES POSTERIORES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.1533/2014 – “DISPÕE SOBRE O REAJUSTE 

DE VENCIMENTOS DE SERVIDORES E CONCESSÃO DE ABONO AOS 

INATIVOS E PENSIONISTAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE 
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DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO 

DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, COMENTOU QUE 

OS VEREADORES RECEBERAM A DIRETORIA DO SISPML – SINDICATO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, OCASIÃO EM QUE FOI 

ENTREGUE JUNTAMENTE COM OS PROJETOS, UM ACORDO COLETIVO DE 

TRABALHO CELEBRADO ENTRE AS PARTES QUE TRAZ AVANÇOS 

IMPORTANTES PARA A CATEGORIA DOS SERVIDORES, COMO PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIOS, REAJUSTE DO TICKET E SALÁRIO DOS SERVIDORES, 

ENTRE OUTROS BENEFÍCIOS.  APÓS, AGRADECEU A PRESENÇA DO CHEFE 

DE GABINETE, HÉLIO POMPERMAYER, BEM COMO CUMPRIMENTOU A 

SENHORA SIMONE PRESIDENTE DO SILPML. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E AOS 

TELESPECTADORES, APÓS REFORÇOU SEU PEDIDO EFETUADO NO DIA 

12/05/2014, PARA QUE OS VEREADORES DA CASA POSSAM ENCAMINHAR 

OFÍCÍO À ANTT – AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES, AO 

GOVERNO DO ESTADO, À ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, E A CONCESSIONÁRIA ECO-101, NO SENTIDO DE QUE 

POSSA SER REAVALIADO O VALOR DO PEDÁGIO COBRADO NA BR-101 PELA 

CONCESSIONÁRIA ECO-101. FABRÍCIO CONSIDEROU QUE A POPULAÇÃO 

NÃO CONSEGUE MAIS PAGAR IMPOSTOS ELEVADOS, CITANDO QUE 

EXISTEM PESSOAS QUE PASSAM PELO PEDÁGIO VÁRIAS VEZES POR DIA, 

SALIENTANDO QUE OS VEREADORES TÊM O DEVER DE FAZER SUA PARTE E 

COBRAR, POIS OS MUNÍCIPES ESTÃO SENDO PREJUDICADOS. NO APARTE, 

O VEREADOR RENATO RANGEL COMENTOU QUE OS VALORES COBRADOS 

NOS PEDÁGIOS PODERIAM SER FRACIONADOS, PARA PESSOAS QUE 

MORAM OU TÊM NEGÓCIOS NAS PROXIMIDADES DAS PRAÇAS DE PEDÁGIO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO COMENTOU ACERCA DO INÍCIO DA 

COPA DO MUNDO DE FUTEBOL NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, DIZENDO QUE 

APESAR DO EVENTO SER CONTESTADO NO PAÍS DEVIDO AO PROBLEMA 
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ECONÔMICO QUE PASSA A NAÇÃO, NÓS COMO BRASILEIROS TEMOS QUE 

ACREDITAR E TORCER PARA QUE NOSSA SELEÇÃO, QUE É MOTIVO DE 

ORGULHO NACIONAL, GANHE MAIS UM TÍTULO MUNDIAL, ELEVANDO MAIS 

UMA VEZ O NOME DO BRASIL EM TODO MUNDO. O VEREADOR AINDA 

EXTERNOU SEU DESEJO QUE APÓS A COPA NÃO HAJA RECESSÃO NEM 

CRISE NO PAÍS. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

MEDIANTE O DEFERIMENTO DE REQUERIMENTO, CONVIDOU O SENHOR 

FERNANDO NOGUEIRA DA GAMA, PRESIDENTE DA AGMUNES - ASSOCIAÇÃO 

DE GUARDAS MUNICIPAIS DO NORTE E NOROESTE DO ESPÍRITO SANTO A 

FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O SENHOR FERNANDO 

CUMPRIMENTOU A TODOS E AGRADECEU A CONSTANTE FALA DOS 

VEREADORES DESTA CASA DE LEIS SOLICITANDO O PROJETO DE LEI QUE 

REGULAMENTA A ATIVIDADE DA GUARDA MUNICIPAL NA CIDADE DE 

LINHARES, BEM COMO, AGRADECEU AO VEREADOR ESTEFANO SILOTE, 

POR TER COBRADO O ADICIONAL DE PERICULOSIDADE PARA OS AGENTES 

DA GUARDA MUNICIPAL. APÓS, DISSE ESTAR FELIZ COM O EXECUTIVO 

PELO ACORDO CONSEGUIDO PELO SINDICATO QUE TRAZ AVANÇOS PARA A 

CATEGORIA. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DA 

ELABORAÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE REGULAMENTA A ATIVIDADE DA 

GUARDA MUNICIPAL EM LINHARES, APONTANDO A FALTA DE 

EQUIPAMENTOS, VEÍCULOS E ARMAS PARA A GUARDA, E A CONSTANTE 

VIOLÊNCIA QUE ASSOLA A CIDADE COMO FATORES QUE DEMONSTRAM 

COM É IMPRESCINDÍVEL QUE SE APROVE EM CARÁTER DE URGÊNCIA A 

REFERIDA LEI DE REGULAMENTAÇÃO. SALIENTANDO QUE COM A 

REGULAMENTAÇÃO A GUARDA MUNICIPAL PODERÁ FAZER UM TRABALHO 

DE AUXÍLIO A POLICIA MILITAR, OCUPANDO SE COM ATIVIDADES BÁSICAS, 

COMO BLITZ DE TRÂNSITO, E COMBATE A PEQUENOS CRIMES, LIBERANDO 

ASSIM TODO O CONTINGENTE DA POLÍCIA MILITAR PARA UM EFETIVO 

TRABALHO DE COMBATE DIRETO AO CRIME. POR FIM AGRADECEU A TODOS 
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OS VEREADORES E AO PREFEITO MUNICIPAL, DIZENDO ESPERAR QUE EM 

BREVE O REFERIDO PROJETO ESTEJA NA CÂMARA MUNICIPAL PARA SUA 

APROVAÇÃO, E ASSIM SE POSSA MUDAR A HISTÓRIA DA SEGURANÇA 

PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE LINHARES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O ACORDO COLETIVO ASSINADO 

PELO SISPML E PELO EXECUTIVO, PREVÊ A PEDIDO DO SINDICATO, QUE 

NENHUM SERVIDOR QUE ESTAVA EM ESTADO DE GREVE SEJA DEMITIDO. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT, QUE NO USO DA PALAVRA 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E COMUNICOU QUE ESTEVE HOJE 

EM VITÓRIA NA SEDE DO PDT, ONDE INFELIZMENTE TEVE A NOTÍCIA DE QUE 

A SENHORA FLORENIR ALVES VIDIGAL, MÃE DO DR. SÉRGIO VIDIGAL, 

PRESIDENTE DO PDT, VEIO A FALECER. SALIENTANDO QUE O FATO 

ENTRISTECEU A TODOS QUE ESTAVAM POR COMEMORAR OS TRABALHOS E 

O POSICIONAMENTO DO PARTIDO QUE SE PROPÕE A BUSCAR UM NOVO 

DESENHO POLÍTICO PARA O ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 16/06/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

ATA DA TRIGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSEIS DE 

JUNHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 10/06/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADO DE 16/06/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1579/2014 – SOLICITA 
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OFICIAR A CONCESSIONÁRIA ECO-101, PARA QUE INSTALE REDUTORES DE 

VELOCIDADE EM FRENTE AO “SHOPPING PÁTIO MIX”, NO BAIRRO MOVELAR. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR EDMAR VITORAZZI, 

DATADO DE 16/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO DIRETOR DO SAAE – 

LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº.1580/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

DETERMINADO AOS FUNCIONÁRIOS DAQUELA AUTARQUIA QUE FAÇAM A 

LIMPEZA DOS RAMAIS DOS USUÁRIOS QUANDO SOLICITADO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 16/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1581/2014 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA PÚBLICA NO BAIRRO TRÊS BARRAS. 

PROTOCOLO Nº.1582/2014 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA NO INÍCIO DA RUA Nº.35 NO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO 

Nº.1583/2014 – SOLICITA O RECAPEAMENTO DO ASFALTO EM TRECHO DA 

RUA PINHEIRO, NO BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 16/06/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1592/2014 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA 

INTEGRAL DOS GASTOS E SEUS ADITIVOS EFETUADOS PELA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ESPORTES COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO 

OFÍCIO INAUGURAL, COM SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS, CÓPIA DA 

DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES, O 

CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS 

MENSAIS EFETUADOS DE JANEIRO DE 2013 ATÉ PRESENTE DATA NA 

LOCAÇÃO DE TENDAS. PROTOCOLO Nº.1593/2014 – SOLICITA QUE INFORME 

POR CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS GASTOS E SEUS ADITIVOS 

EFETUADOS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA COMPREENDENDO 

INCLUSIVE O RESPECTIVO OFÍCIO INAUGURAL, COM SEUS PROCESSOS 

LICITATÓRIOS, CÓPIA DA DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM DE SEUS 
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LICITANTES PARTICIPANTES, O CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, 

TODOS OS PAGAMENTOS EFETUADOS COM A FESTA DE “CABOCLO 

BERNARDO” DE 2014. PROTOCOLO Nº.1594/2014 – SOLICITA QUE INFORME 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS GASTOS E SEUS 

ADITIVOS EFETUADOS ATRAVÉS DA LEI “LATÊNIO CALMON” 

COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO OFÍCIO INAUGURAL, COM 

SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS, CÓPIA DE CADA EMPRESA, BEM COMO, 

TODOS OS PAGAMENTOS MENSAIS EFETUADOS DESDE JANEIRO DE 2013 

ATÉ PRESENTE DATA COM ESSA REFERIDA LEI. CONSIDERANDO AINDA, 

QUAL O MONTANTE DO FUNDO FINANCEIRO DISPONIBILIZADO À LEI 

“LASTÊNIO CALMON”; QUAL O DESTINO QUE FOI EMPREGADO CADA VERBA. 

PROTOCOLO Nº.1595/2014 – SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO COM 

CÓPIA INTEGRAL DA RELAÇÃO DA COMPOSIÇÃO DOS MEMBROS DA 

COMISSÃO NORMATIVA, BEM COMO, COMISSÃO DE GERENCIAMENTO E 

FISCALIZAÇÃO DA LEI “LASTÊNIO CALMON”. CÓPIA REPROGRÁFICA DOS 

EDITAIS DA COMPOSIÇÃO E POSTERIORES ALTERAÇÕES DAS RESPECTIVAS 

COMISSÕES PUBLICADAS NO DIÁRIO OFICIAL. SENDO, DE JANEIRO DE 2013 

ATÉ A PRESENTE DATA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 16/06/2014, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.1596/2014 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

QUE OBTENHA JUNTO AO CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DESTA 

COMARCA, CERTIDÃO DE INTEIRO TEOR DOS LOTES NºS.10, 11, 12, 24, 25 E 

26, TODOS DA QUADRA 479, NO BAIRRO COLINA, A FIM DE INSTRUIR O 

PROJETO DE LEI QUE SE ENCONTRA EM TRAMITAÇÃO NESTA CÂMARA 

MUNICIPAL, QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A REALIZAR 

PERMUTA DE IMÓVEIS. PROTOCOLO Nº.1597/2014 – SOLICITA AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES QUE FORNEÇA POR 

MEIO DE CERTIDÃO, CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE 

CONTAS DO ANO DE 2013, PROTOCOLADO PELO CHEFE DO PODER 
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EXECUTIVO MUNICIPAL NESTA CÂMARA MUNICIPAL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

16/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1598/2014 – SOLICITANDO MEDIDAS VISANDO A 

LIMPEZA DE MATO E REMOÇÃO DO ENTULHO EXISTENTES NO FINAL DA RUA 

GOIÁS, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.1599/2014 – SOLICITANDO QUE 

SEJA EFETUADO CALÇAMENTO NA PARTE FINAL DA RUA GOIÁS, NO BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº.1600/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO/INSTALAÇÃO 

DE ABRIGOS, NO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA AVENIDA PREFEITO 

SAMUEL BATISTA CRUZ, EM FRENTE A EMPRESA “TAPE CAR”, NA BR-10. 

PROTOCOLO Nº.1601/2014 – SOLICITA MEDIDAS VISANDO ORGANIZAR E 

MELHORAR A SEGURANÇA NO TRÂNSITO DA AVENIDA SÃO MATEUS, MAIS 

PRECISAMENTE NA QUADRA ONDE SE LOCALIZA O COLÉGIO ESTADUAL 

“EMIR DE MACEDO GOMES”, NO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

DATADO DE 16/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1603/2014 – SOLICITANDO A 

REESTRUTURAÇÃO DA RUA JULIÃO RODRIGUES BATISTA, NO BAIRRO 

AVISO. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DA ATUAL SITUAÇÃO DA VIA 

QUE SE ENCONTRA COM DIVERSAS VALAS E BURACOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

16/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1604/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA EDUARDO PRADO, NO BAIRRO PALMITAL. 

PROTOCOLO Nº.1605/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA LIMPEZA E 

CAPINA NA RUA BARÃO DE MONJARDIM E NAS VIAS PRÓXIMAS A MESMA, 

NO BAIRRO JOSÉ RODRIGUES MACIEL. PROTOCOLO Nº.1607/2014 -  

SOLICITANDO QUE SEJAM FEITOS REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA 

RUFINO DE CARVALHO, EM FRENTE À FÁBRICA DE MÓVEIS “CARTEX”, E AO 
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LADO DO “DNIT”, NO BAIRRO SHELL. OF./PROCURADORIA/GAB./PRES./C.M.L. 

Nº.002/2014, DATADO DE 16/06/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1589/2014 – 

MILTON SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, NO EXERCÍCIO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, COMPARECE 

PERANTE V. EXCELÊNCIA COM A MÁXIMA RESPEITABILIDADE PARA 

CONVIDÁ-LO PARA NO DIA 24 DE JUNHO DO CORRENTE ANO, ÀS 18:00 

HORAS, TECER ALGUNS COMENTÁRIOS A RESPEITO DA SEGURANÇA 

PÚBLICA DE NOSSO MUNICÍPIO, OCUPANDO DESTA FORMA A TRIBUNA 

LIVRE DESTA CASA DE LEIS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS 

REPRESENTANTES DOS CENTROS DE FORMAÇÃO DE CONDUTORES DE 

LINHARES, DATADO DE 16/06/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1584/2014 – 

SOLICITA QUE SEJA AGENDADA REUNIÃO COM DOS REPRESENTANTES DOS 

CENTROS DE FORMAÇÃO DE CONDUTORES, COM O PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES E O SENHOR ADRIANO GRAZZIOTTI, 

REPRESENTANTE DA PREFEITURA DE LINHARES, PARA TRATAR DO 

ASSUNTO ACESSIBILIDADE, CONFORME SOLICITADO PELO DETRAN DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NA INSTRUÇÃO DE SERVIÇO Nº.04 DE 20 DE 

FEVEREIRO DE 2013, ATENDENDO AO MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL DO 

ESPÍRITO SANTO, REFERENTE AO TAC (TERMO DE AJUSTAMENTO DE 

CONDUTA) DE 26 DE OUTUBRO DE 2012. OFÍCIO DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLETA, DATADO 

DE 16/06/2014 – REQUER AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO 

E JUSTIÇA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES A REALIZAÇÃO DE 

AUDIÊNCIA PÚBLICA A FIM DE ANALISAR O PROJETO DE LEI Nº.1471/2014, 

QUE ALTERA A LEI COMPLEMENTAR Nº.11/2012 – PLANO DIRETOR 

MUNICIPAL DO MUNICÍPIO DE LINHARES; LEI COMPLEMENTAR Nº.12/2012 – 

LEI DE USO E OCUPAÇÃO DO SOLO URBANO DE LINHARES; LEI 

COMPLEMENTAR Nº.18/2012 – CÓDIGO DE OBRAS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES E LEI COMPLEMENTAR N°.14/2012 – LEI DE PARCELAMENTO DO 
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SOLO DO MUNICÍPIO DE LINHARES. OF./SISPML/Nº.101/2014, DATADO DE 

16/06/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1585/2014 -  SOLICITA TRIBUNA LIVRE. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

O PEDIDO DE TRIBUNA LIVRE PROTOCOLADO SOB O Nº.1585/2014, BEM 

COMO, PASSOU AS MÃOS DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, SEU 

OFÍCIO ORA LIDO, QUE SOLICITA A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA A 

FIM DE ANALISAR O PROJETO DE LEI Nº.1471/2014. APÓS, ENCAMINHOU AOS 

VEREADORES OS SEGUINTES PROCESSOS: Nº.1546/2014 AO VEREADOR 

PASTOR MIRAVALDO; Nº.1557/2014 AO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI; 

NºS.1544/2014, 1547/2014, 1548/2014, 1550/2014 E 1554/2014 AO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE; NºS.1551/2014, 1555/2014, 1556/2014 AO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES; NºS.1553/2014, 1552/2014, 1549/2014, 1545/2014, 1540/2014 E 

1541/2014 AO VEREADOR MARCELO PESSOTI; NºS.1542/2014 E1558/2014 AO 

VEREADOR RENATO RANGEL. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU DE SUA FELICIDADE AO 

CONSTATAR QUE SEU REQUERIMENTO PARA PROVIDÊNCIAS SOBRE UMA 

“CRATERA” EM UMA RUA DO BAIRRO PLANALTO FOI ATENDIDO APÓS TER 

EFETUADO CONTATO COM O SECRETÁRIO E O SUBSECRETÁRIO  

MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, E ESTES TEREM VISITADO O LOCAL. 

CITANDO AINDA, QUE TAMBÉM FOI ATENDIDA SUA REIVINDICAÇÃO PARA 

NIVELAMENTO NAS RUAS DAQUELE BAIRRO E AGRADECENDO A 

SECRETARIA PELO PRESTIMOSO SERVIÇO. APÓS, COMENTOU SOBRE A 

RETIRADA DE DOIS ABRIGOS DE PONTOS DE ÔNIBUS NO BAIRRO PALMITAL. 

NO APARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI, LEMBROU QUE PROTOCOLOU 

REQUERIMENTO NESSE SENTIDO EM MARÇO, OCASIÃO EM QUE OS 

ABRIGOS FORAM RETIRADOS SOB A JUSTIFICATIVA DE QUE A LINHA DE 

ÔNIBUS MUDARIA DE ITINERÁRIO, MAS ATÉ O MOMENTO A SECRETARIA DE 

TRANSPORTE NÃO DEU AUTORIZAÇÃO À EMPRESA JOANA D’ARC PARA A 

MUDANÇA NO ITINERÁRIO. CONTINUANDO O VEREADOR RENATO RANGEL, 
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CITOU QUE NO MUNICÍPIO DE LINHARES EXISTE MUITA DIFICULDADE PARA 

QUE AS MULHERES FAÇAM EXAMES PREVENTIVOS DO CÂNCER DE MAMA, E 

DECLAROU QUE SOLICITOU UM MAMÓGRAFO À DEPUTADA FEDERAL ROSE 

DE FREITAS, OCASIÃO EM QUE A MESMA AFIRMOU QUE O EQUIPAMENTO 

SERIA DISPONIBILIZADO ASSIM QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

CONSIGA UM LUGAR PARA SUA INSTALAÇÃO. PEDINDO A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE QUE PROVIDENCIE UM LOCAL ADEQUADO PARA A 

INSTALAÇÃO DO EQUIPAMENTO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, PARA QUE SE 

POSSAM ATENDER AS DEMANDAS DO MUNICÍPIO. NO APARTE, O VEREADOR 

DR. CARDIA COMUNICOU QUE NA SEMANA PASSADA FOI PUBLICADO NO 

DIÁRIO OFICIAL A DESTINAÇÃO DE VERBA AO SERVIÇO DE ONCOLOGIA DE 

LINHARES. CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL INFORMOU QUE 

SOLICITOU AO DEPUTADO FEDERAL DR. JORGE DO “PROS”, QUE CONSIGA 

UM “ÔNIBUS DA SAÚDE” PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES, SENDO 

INFORMADO QUE O DEPUTADO SE COMPROMETEU EM SE ESFORÇAR PARA 

CONSEGUIR O ÔNIBUS. POR FIM, SE DISSE MUITO TRISTE AO CONSTATAR 

QUE ESTÃO FALTANDO FRALDAS DESCARTÁVEIS PARA OS IDOSOS DO 

MUNICÍPIO, E EM CONTATO COM A SECRETARIA DE SAÚDE, FOI INFORMADO 

QUE A QUESTÃO SERÁ RESOLVIDA EM UM CURTO PRAZO. APELANDO QUE 

A SECRETÁRIA DE SAÚDE SE ORGANIZE, PARA QUE FUTURAMENTE NÃO 

OCORRAM SITUAÇÕES INCONCEBÍVEIS COMO ESTA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DE AUTORIDADES E 

LIDERANÇAS COMUNITÁRIAS PRESENTES NA SESSÃO. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E 

TELESPECTADORES, E, APÓS LEMBROU QUE NA SEMANA PASSADA 

COMENTOU SOBRE A SITUAÇÃO DE VIOLÊNCIA QUE ASSOLA A CIDADE DE 

LINHARES, CITANDO O EPISÓDIO ONDE MENORES TIVERAM SEUS CABELOS 

CORTADOS E FORAM AGREDIDAS NO BAIRRO INTERLAGOS. SALIENTANDO 

QUE A POPULAÇÃO PRECISA DE AJUDA, POIS A ONDA DE VIOLÊNCIA NÃO 
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PARA  E NO DOMINGO PASSADO, POR VOLTA DAS 20 HORAS NO BAIRRO 

AVISO, UMA JOVEM DE DEZESSEIS ANOS FOI ATINGIDA POR UMA BALA 

PERDIDA DENTRO DA IGREJA CATÓLICA COMUNIDADE DE NOSSA SENHORA 

DA PENHA, NO BAIRRO AVISO. RESSALTANDO QUE A POPULAÇÃO DO 

BAIRRO ESTÁ EM PÂNICO, HAJA VISTA QUE OS CRIMINOSOS NÃO ESTÃO 

RESPEITANDO NEM A “CASA DE DEUS”. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE É 

NECESSÁRIO QUE SE TOME UMA POSTURA SOBRE A QUESTÃO DA 

VIOLÊNCIA, SALIENTANDO QUE POR VÁRIAS VEZES JÁ FALOU NESSA 

TRIBUNA SOBRE A NECESSIDADE DE SE TRATAR O BAIRRO AVISO DE 

FORMA DIFERENTE, PEDINDO A INSTALAÇÃO DE UM “DPM”, E QUE A POLÍCIA 

ESTEJA NAS RUAS DAQUELE BAIRRO. DESTACANDO QUE É 

IMPRESCINDÍVEL TAMBÉM SE TOMAR AÇÕES PREVENTIVAS, E COLOCAR EM 

FUNCIONAMENTO AS CÂMARAS DE MONITORAMENTO QUE JÁ ESTÃO 

INSTALADAS NA CIDADE. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA INFORMOU 

QUE O CRIME ACONTECEU A MENOS DE DUZENTOS METROS DE ONDE UMA 

RADIO-PATRULHA FICA PROTEGENDO “ALGUÉM”, FATO ABSURDO, POIS A 

VIATURA E SEU CONTINGENTE FICA A DISPOSIÇÃO DE UMA SÓ PESSOA 

ENQUANTO A POPULAÇÃO SOFRE. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO 

PEDIU AS BÊNÇÃOS DE DEUS À FAMÍLIA DA JOVEM QUE FOI ATINGIDA, 

DESEJANDO QUE A MESMA POSSA SE RECUPERAR E VOLTAR AO CONVÍVIO 

DE SUA FAMÍLIA O QUANTO ANTES. APÓS, ATRAVÉS DE DATA SHOW, 

APRESENTOU IMAGENS DA ESCOLA DA COMUNIDADE DE AGROVILA, QUE 

ESTAVA EM PÉSSIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO, SALIENTANDO QUE A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, ATENDENDO A SEU 

REQUERIMENTO, EFETUOU AÇÕES NO LOCAL E DENTRO DE QUINZE DIAS A 

ESCOLA ESTARÁ COMPLETAMENTE REFORMADA. FABRÍCIO AGRADECEU 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL E SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PELA AÇÃO, E 

DESTACOU QUE AINDA MUITAS OUTRAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO 

NECESSITAM DE REFORMAS. APÓS, APRESENTOU IMAGENS DA RUA GOIÁS, 
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NO BAIRRO AVISO, DESTACANDO A NECESSIDADE IMEDIATA DE LIMPEZA E 

CALÇAMENTO DA MESMA. O VEREADOR DESTACOU QUE A MAIS DE UM ANO 

VEM COBRANDO MELHORIAS NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, E 

RECENTEMENTE RECEBEU DAS MÃOS DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

OBRAS O PROJETO PARA EXECUÇÃO DA OBRA, QUE AGUARDA SOMENTE A 

LICITAÇÃO PARA SEU INÍCIO. NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL 

DECLAROU QUE TAMBÉM FEZ UM REQUERIMENTO SOBRE A RUA GOIÁS A 

30 DIAS ATRÁS, E QUE A SITUAÇÃO REALMENTE É PREOCUPANTE NAQUELA 

VIA. POR FIM, PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO POR SEU EMPENHO, 

SALIENTANDO QUE AQUELA COMUNIDADE PRECISA DE UMA ATENÇÃO 

ESPECIAL. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES COMENTOU 

SOBRE SEU REQUERIMENTO A RESPEITO DE INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO 

NO PONTO DE ÔNIBUS DA BR-101, PRÓXIMO A “TAPE CAR”, QUE SERVIRÁ 

PARA PROTEGER INÚMEROS ALUNOS DA ESCOLA ESTADUAL QUE USAM 

AQUELE PONTO DE ÔNIBUS DIARIAMENTE. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITOU A QUESTÃO DA VIOLÊNCIA NA 

CIDADE, E, COMUNICOU QUE FEZ CONVITE AO COMANDANTE 12º DO 

BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR DE LINHARES, PARA QUE ESSE USE A 

TRIBUNA DA CASA LEGISLATIVA OBJETIVANDO INFORMAR A POPULAÇÃO 

COMO ESTÁ FUNCIONANDO O SISTEMA DE SEGURANÇA PÚBLICA DA 

POLÍCIA MILITAR NA CIDADE. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO 

EXPEDIENTE, ENFATIZANDO O PROBLEMA DE VÁRIAS VIAS NO MUNICÍPIO 

COM PROBLEMAS DE BURACOS, PEDINDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 

ATENDA AS DEMANDAS O QUANTO ANTES. O VEREADOR CITOU QUE HÁ 

MAIS DE DOIS MESES APÓS, UMA REUNIÃO COM A COMUNIDADE LOCAL, 

FEZ UM REQUERIMENTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL PEDINDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA, ENTRETANTO, ATÉ O 

MOMENTO NADA FOI FEITO, E UMA FAMÍLIA RECENTEMENTE TEVE QUE 
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FORÇAR A ENTRADA NUMA QUADRA LOCAL, ONDE OS CORPOS 

ATUALMENTE SÃO VELADOS, POIS NÃO HAVIA NENHUM RESPONSÁVEL NO 

LOCAL. DECLARANDO QUE ESTA É UMA A SITUAÇÃO CONSTRANGEDORA E 

DESNECESSÁRIA PARA ESSAS AS FAMÍLIAS QUE JÁ SOFREM TANTO COM A 

PERDA DE SEUS ENTES QUERIDOS. APÓS, DECLAROU QUE JÁ SOLICITOU 

UMA REUNIÃO COM O NOVO SECRETÁRIO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, MAIS A 

REUNIÃO AINDA NÃO FOI MARCADA, SOLICITANDO QUE A REUNIÃO SEJA 

AGENDADA O QUANTO ANTES, PARA QUE OS VEREADORES POSSAM 

PASSAR AS DEMANDAS À EQUIPE DAQUELA SECRETARIA. ESTÉFANO 

COMENTOU DE SUA FELICIDADE PELA OCASIÃO EM QUE O GOVERNADOR 

DO ESTADO ASSINOU A REABERTURA DO CONTRATO PARA O SETOR DE 

ONCOLOGIA DO HOSPITAL RIO DOCE, NA ORDEM DE 4,5 MILHÕES. E, 

SALIENTOU A IMPORTÂNCIA DOS VEREADORES ATUAREM EM PROL DA 

COMUNIDADE LINHARENSE, COMO VERDADEIROS SERVIDORES DOS 

CIDADÃOS, INDEPENDENTEMENTE DE SIGLAS PARTIDÁRIAS. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CONGRATULOU-SE COM TODOS E 

DECLAROU QUERER ESCLARECER A QUESTÃO VENTILADA NA ULTIMA 

SEMANA, SOBRE A PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DISSE QUE ESTARIA NA 

PROCURADORIA, MAS NÃO ESTAVA. NO APARTE O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, INFORMOU QUE O DOCUMENTO ESTAVA NO SETOR DE 

CONTABILIDADE. CONTINUANDO O VEREADOR AMANTINO DECLAROU NÃO 

QUERER ENTRAR NO MÉRITO DA QUESTÃO, POIS TUDO FOI GRAVADO, E, 

AFIRMOU QUE NAQUELA OCASIÃO COMENTOU COM O PRESIDENTE DA 

CÂMARA QUE SE A PRESTAÇÃO DE CONTAS VEIO PARA ESTA CASA 

ENTENDE QUE A MESMA DEVERIA ESTAR À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES, 

SALIENTANDO QUE O PRESIDENTE NA OCASIÃO SUGERIU QUE SEU PEDIDO 

FOSSE REQUERIDO POR CERTIDÃO. FRISANDO QUE É POR ESSE MOTIVO 

QUE APRESENTOU REQUERIMENTO NESSE SENTIDO, MESMO ACHANDO 
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DESNECESSÁRIA A MEDIDA. APÓS, CITANDO O PROJETO DE LEI DO 

EXECUTIVO QUE TRATA SOBRE PERMUTA DE IMÓVEIS, DECLAROU QUE 

DESCONHECE COMO SENDO DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO A ÁREA 

INDICADA NO PROJETO, PROTOCOLOU PEDIDO PARA QUE SE SOLICITE AO 

CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS, AS DEVIDAS CERTIDÕES PARA 

INTEGRAR O PROCESSO, OBJETIVANDO QUE OS VEREADORES POSSAM 

VOTAR COM RESPONSABILIDADE, SABENDO SE REALMENTE AQUELES 

IMÓVEIS PERTENCEM AO MUNICÍPIO. AMANTINO DECLAROU QUE ESTARÁ 

DE ACORDO COM O PROJETO DE LEI QUE VERSA SOBRE O REAJUSTE DO 

SALÁRIO E TICKET ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, JÁ QUE 

NADA MAIS PODE SER FEITO E POR ENTENDER QUE O SINDICATO ESTÁ 

REPRESENTANDO O INTERESSE DOS SERVIDORES MUNICIPAIS. 

RESSALTANDO SEU DESEJO DE QUE A PREFEITURA CUMPRA COM OS 

COMPROMISSOS ASSUMIDOS NO ACORDO QUE FOI ASSINADO COM O 

SINDICATO. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS 

DIZENDO ESTAR MUITO FELIZ COM A LIBERAÇÃO DA VERBA PARA O SETOR 

DE ONCOLOGIA DO HOSPITAL RIO DOCE, RESSALTANDO QUE A ENTIDADE 

ESTÁ LUTANDO PARA REATIVAÇÃO DOS SERVIÇOS DE PEDIATRIA, SENDO A 

MAIOR DIFICULDADE A FALTA DE PROFISSIONAIS ESPECIALIZADOS NA 

ÁREA. DESTACANDO QUE NO CASO DA DEFICIÊNCIA DE ATENDIMENTO NA 

PEDIATRIA DO “HGL”, A PREFEITURA PODERIA DAR UMA BONIFICAÇÃO OU 

UM AUMENTO DIFERENCIADO PARA OS MÉDICOS, PARA QUE O SETOR DE 

PEDIATRIA NÃO FECHE AOS FINAIS DE SEMANA. APÓS, COMENTOU SOBRE 

SEU REQUERIMENTO DOS GATOS TOTAIS EMPREGADOS NA FESTA DE 

CABOCLO BERNARDO, ENFATIZANDO QUE A FESTA FOI MARAVILHOSA, MAS 

É PRECISO TER UMA CLAREZA COM AS DESPESAS. O VEREADOR AFIRMOU 

QUE CONSIDERA A QUESTÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL UM ASSUNTO LIQUIDADO NA CÂMARA, SENDO QUE JÁ DEU 

ENTRADA NA JUSTIÇA E AGUARDA O DESFECHO. COMENTANDO AINDA QUE 
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SOLICITOU INFORMAÇÕES SOBRE OS GASTOS COM TENDAS, POIS 

RECEBEU DENÚNCIA DE DESPESAS EXORBITANTES. CARDIA LEMBROU QUE 

A “PESTALOZZI” POSSUI UMA FÁBRICA DE FRALDAS, E QUE COMO ESTÁ 

OCORRENDO FALTA NA PREFEITURA, NÃO ENTENDE PORQUE O EXECUTIVO 

NÃO ENCOMENDA FRALDAS A ENTIDADE EM CARÁTER DE URGÊNCIA, POIS 

ISSO SERIA TAMBÉM UMA MANEIRA DE SE AJUDAR AQUELA ENTIDADE QUE 

TANTO NECESSITA DE APOIO. O VEREADOR AFIRMOU QUE AGUARDA A 

RESPOSTA DO PEDIDO DO VEREADOR AMANTINO, REFERENTE A 

APRESENTAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PARA MELHOR ANÁLISE E DEBATE NA CÂMARA. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE ENTREGARÁ AOS 

VEREADORES QUE SOLICITARAM O PROTOCOLO DA PRESTAÇÃO DE 

CONTAS, CITANDO QUE DA MESMA FORMA QUE A CÂMARA MUNICIPAL 

PRESTA CONTAS COM A PREFEITURA ATRAVÉS DE PROTOCOLO DE 

BALANÇO, ASSIM TAMBÉM, JÁ FOI IDENTIFICADO PROTOCOLO DA 

PREFEITURA NO MÊS DE ABRIL NO DEPARTAMENTO DE CONTABILIDADE, 

SALIENTANDO QUE NÃO HÁ TRAMITAÇÃO DO PROTOCOLO NO PLENÁRIO 

PORQUE NÃO SE TRATA DE TOMADA DE CONTAS DO TRIBUNAL DE CONTAS. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À 

MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS.1231/2014, 1532/2014 E 

1533/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS.1231/2014, 1532/2014 E 1533/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

REGISTROU OS AGRADECIMENTOS AS COMISSÕES PERMANENTE QUE SE 
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REUNIRAM EM CARÁTER DE URGÊNCIA VISANDO A ANÁLISE E PARECERES 

DOS PROJETOS NºS.1532/2014 E 1533/2014, DEVIDO A NECESSIDADE DE 

APRECIAÇÃO DAS MATÉRIAS NA PRESENTE SESSÃO, HAJA VISTA O PRAZO 

NECESSÁRIO PARA INCLUSÃO DO ABONO QUE SERÁ PAGO AOS 

APOSENTADO E PENSIONISTAS NO MÊS DE JUNHO. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1231/2014, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES SE MANIFESTOU DIZENDO REGISTRAR SEU DESEJO DE 

QUE O REFERIDO PROJETO SE REALIZE NA ÍNTEGRA, PRINCIPALMENTE NO 

QUE SE REFERE AO PRAZO PARA SUA CONCLUSÃO DE UM ANO E SEIS 

MESES, HAJA VISTA,  QUE EXISTEM PROJETOS QUE JÁ FORAM APROVADOS 

NESTA CASA DE LEIS HÁ MAIS DE UM ANO E ATÉ O MOMENTO NADA FOI 

EDIFICADO NOS LOCAIS QUE FORAM CEDIDOS AO DO GOVERNO DO 

ESTADO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O TERRENO 

QUE SERÁ DOADO ESTÁ LOCALIZADO NO LOTEAMENTO “VILA MARIA”, 

BAIRRO CANIVETE E POSSUI UMA ÁREA DE 10.606 M2. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.1533/2014, O VEREADOR DR. CARDIA SE MANIFESTOU DIZENDO 

QUE COMO HÁ UM ACORDO FIRMADO NA PRESENÇA DE UM 

DESEMBARGADOR DA JUSTIÇA, NÃO HÁ COMO NÃO APROVAR, POIS NÃO 

DESEJA QUE SEJA FEITO NENHUM TIPO DE INJUSTIÇA COM OS 

SERVIDORES. DECLARANDO QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE ESTE NÃO É 

O ACORDO QUE GOSTARIA DE APROVAR, POIS NÃO FOI ESSA SUA LUTA. 

CARDIA AFIRMOU SABER QUE O FATO NÃO É CULPA DA PRESIDENTE DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES, POIS EM CERTAS OCASIÕES É NECESSÁRIO 

RECUAR, DIZENDO LAMENTAR MUITO PORQUE NAS CAMPANHAS 

ELEITORAIS DISSERAM QUE IRIAM DOBRAR OS SALÁRIOS DOS MÉDICOS E 

PROFESSORES, BEM COMO, SE DARIA UM AUMENTO JUSTO PARA OS 

SERVIDORES. ENTRETANTO, AGORA PRECISA VIR AQUI CHEIO DE 

VERGONHA TER QUE APROVAR UM REAJUSTE DE 4,5%(QUATRO E MEIO 
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POR CENTO). O VEREADOR AFIRMOU QUE A LUTA CONTINUA, E QUE 

PROSSEGUIRÁ LUTANDO PARA QUE AS PROMESSAS DE CAMPANHA SEJAM 

CUMPRIDAS. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU QUE EM 

VIRTUDE DO JOGO DA SELEÇÃO BRASILEIRA DE FUTEBOL, A SESSÃO DA 

TERÇA-FEIRA SERÁ REALIZADA AINDA NESSA NOITE, APÓS 10 MINUTOS DE 

INTERVALO, RESSALTANDO QUE A MESMA NÃO SERÁ TRANSMITIDA, E QUE 

NÃO HAVERÁ VOTAÇÃO DE PROJETOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NESSA 

MESMA DATA, DENTRO DE DEZ MINUTOS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. 

E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
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RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSEIS DE 

JUNHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. NÃO HOUVE ATA 

A SER LIDA NEM REGISTRO DE EXPEDIENTE. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEU PARECER FAVORÁVEL AO PEDIDO DE USO DA TRIBUNA LIVRE, 

PROTOCOLADO NA DATA DE HOJE PELO SINDICATO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DE LINHARES, CONVIDANDO A SENHORA SIMONE AGUIAR A 

OCUPAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA A PRESIDENTE DO SISPML 

– SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LINHARES, CUMPRIMENTOU 

A TODOS E AGRADECEU A TODOS OS SERVIDORES QUE APOIARAM O 

MOVIMENTO GREVISTA. SALIENTANDO QUE TODAS AS VEZES QUE O 

SINDICATO USA A TRIBUNA DESTA CASA DE LEIS, TEM O INTUITO DE DEIXAR 

OS VEREADORES A PAR DE CADA PASSO QUE É DADO PELO SINDICATO 

ATÉ O PONTO ONDE A JUSTIÇA TEVE QUE INTERVIR. A PRESIDENTE 

AGRADECEU A FALA DOS VEREADORES AMANTINO E DR. CARDIA, 

AFIRMANDO QUE O REAJUSTE DE 4,5% (QUATRO VÍRGULA CINCO POR 

CENTO), NÃO É O QUE É DIGNO PARA O SERVIDOR, ENTRETANTO É 
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NECESSÁRIO SABER A HORA DE RECUAR, QUANDO É DETERMINADO PELA 

JUSTIÇA. RESSALTANDO QUE O SINDICATO, RECUOU NESSA SITUAÇÃO, 

MAS QUE A LUTA CONTINUA PARA QUE SEJAM CUMPRIDOS OS 10 ITENS DO 

ACORDO ASSINADO PELA PREFEITURA E SINDICATO. E, QUE NÃO SEJA 

MAIS NECESSÁRIO QUE SE PRECISE FAZER MOVIMENTOS PARA QUE A 

PREFEITURA CUMPRA O ACORDO, POIS ESPERA QUE AGORA O PESO DA 

JUSTIÇA SEJA A FORÇA E VOZ DOS SERVIDORES E SINDICATO. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O ADVOGADO 

DO SISPML, DR. VITOR, A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A 

PALAVRA O DR. VITOR, CUMPRIMENTOU A TODOS E DECLAROU QUE 

APESAR DE O ACORDO NÃO PARECER A PRIMEIRA VISTA VANTAJOSO AOS 

SERVIDORES, A DISCUSSÃO DE UM NOVO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS, 

BEM COMO, A REVISÃO DO ESTATUTO DOS SERVIDORES E DO MAGISTÉRIO, 

TRAZ UM GANHO SEM PRECEDENTES NAS NEGOCIAÇÕES ENTRE 

SINDICATOS E ADMINISTRAÇÕES MUNICIPAIS. HAJA VISTA QUE NO 

MOMENTO QUE SE IMPLEMENTE O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS, NÃO HÁ 

MAIS COMO A ADMINISTRAÇÃO REDUZIR OS GANHOS DO SERVIDOR AO 

LONGO DOS ANOS OU DE NEGOCIAÇÕES. DESTACANDO QUE QUANDO SE 

IMPLANTAR O PLANO DE CARGO E SALÁRIOS, O IMPACTO SERÁ MUITO 

SUPERIOR AOS 4,5% CONCEDIDOS AGORA. RESSALTANDO AINDA QUE 

CONFORME PREVISTO NO ACORDO COLETIVO, UMA COMISSÃO DO 

SINDICATO IRÁ ACOMPANHAR OS TRABALHOS DA EMPRESA CONTRATADA 

PARA IMPLEMENTAÇÃO DO NOVO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DESDE 

SEU INÍCIO E EM TODAS AS ETAPAS DE SUA ELABORAÇÃO. DESSA FORMA O 

PLANO DE CARGOS NÃO SERÁ MAIS IMPOSTO E SIM CONSTRUÍDO 

JUNTAMENTE COM OS SERVIDORES MUNICIPAIS. O ADVOGADO CITOU 

AINDA A IMPLEMENTAÇÃO DO PPRA – PROGRAMA DE PREVENÇÃO DE 

RISCOS AMBIENTAIS, COMO GRANDE AVANÇO, JÁ QUE O MUNICÍPIO 

ATUALMENTE NÃO TEM O ESTUDO PARA DELIMITAR QUAIS SÃO OS ÍNDICES 
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DE INSALUBRIDADE E PERICULOSIDADE EM TODOS OS AMBIENTES DE 

TRABALHO DOS SERVIDORES. CITANDO AINDA A OBRIGAÇÃO DO MUNICÍPIO 

NO ACORDO COLETIVO, DE PROMOVER A IMPLANTAÇÃO DO “PCMSO”, 

PROGRAMA QUE TEM O INTUITO DE EVITAR DOENÇAS OCUPACIONAIS. POR 

FIM, DECLAROU QUE SE O ACORDO COLETIVO FOR DESCUMPRIDO, O 

DESEMBARGADOR PODERÁ DETERMINAR ORDENS ATÉ DE PRISÃO, POR 

DESCUMPRIMENTO DE DECISÃO JUDICIAL. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE POR HAVER, PEDIDO PARA TRIBUNA LIVRE 

COM DATA DE HOJE, SE INVIABILIZOU O USO DA TRIBUNA POR CONVITE NA 

PRIMEIRA SESSÃO EM RAZÃO DOS TRÂMITES REGIMENTAIS. DECLARANDO 

QUE A CÂMARA ESTARÁ SEMPRE A DISPOSIÇÃO DO SINDICATO, EM SUAS 

REIVINDICAÇÕES PELOS SERVIDORES. NÃO HOUVE VEREADORES 

INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA 

NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE AS DUAS SESSÕES ORDINÁRIAS DA 

PRÓXIMA SEMANA SERÃO REALIZADAS NA PRÓXIMA TERÇA-FEIRA, DIA 

24/06/2014, EM VIRTUDE DO JOGO DA SELEÇÃO BRASILEIRA DE FUTEBOL 

PELA COPA DO MUNDO QUE OCORRERÁ NA SEGUNDA-FEIRA. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 24/06/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

QUATRO DE JUNHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

– PMDB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FORAM LIDAS AS ATAS DA TRIGÉSIMA 

NONA E QUADRAGÉSIMA SESSÕES ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 

16/06/2014, SENDO APROVADAS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 
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APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

23/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1638/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA PREFEITO ANÁRIO MARREIRO, EM FRENTE AO 

Nº.611, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, BEM COMO, NA 

AVENIDA MARTIM AFONSO DE SOUZA, EM FRENTE AO Nº.109, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1639/2014 – SOLICITANDO PATROLAMENTO E 

CASCALHAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO À PEDROLÂNDIA, 

CÓRREGO DO MEIO, TERRA ALTA, BOM PARTO E REGIÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 

24/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1641/2014 – SOLICITANDO ATUAR JUNTO AO SAAE – 

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, NO SENTIDO DE SE AMPLIAR A 

DISTRIBUIÇÃO DA REDE DE ÁGUA NA AVENIDA JUVENAL CORRÊA, NA 

COMUNIDADE DE BAIXO QUARTEL. PROTOCOLO Nº.1642/2014 - 

SOLICITANDO ATUAR JUNTO AO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E 

ESGOTO, NO SENTIDO DE SE AMPLIAR A DISTRIBUIÇÃO DA REDE DE ÁGUA 

NA RUA EVA VITA DA SILVA, NA COMUNIDADE DE BAIXO QUARTEL. 

PROTOCOLO Nº1643/2014 - SOLICITANDO ATUAR JUNTO AO SAAE – SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, NO SENTIDO DE SE AMPLIAR A 

DISTRIBUIÇÃO DA REDE DE ÁGUA NA RUA DÍLSON RODRIGUES PEREIRA NA 

COMUNIDADE DE BAIXO QUARTEL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 24/06/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1644/2014 – SOLICITA RECAPEAMENTO DO ASFALTO DA AVENIDA 

SEBASTIÃO FERREIRA, ESQUINA COM A RUA JOSÉ CALDARA, JOCAFE, 

BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº.1645/2014 – SOLICITANDO 

RECAPEAMENTO NO ASFALTO DA AVENIDA JOSÉ CARMINATTI BACHETT, NA 

ALTURA DO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO PLANALTO. REQUERIMENTO 
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APRESENTADO PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 

24/06/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1651/2014 – JUSTIFICA SUA AUSÊNCIA 

NA SESSÃO POR TER SIDO CONVOCADO A PARTICIPAR DE UMA AUDIÊNCIA 

QUE VERSARÁ SOBRE A IMPORTÂNCIA DOS MUNICÍPIOS PARA COM O 

GOVERNO DO ESTADOS. INFORMANDO QUE A AUDIÊNCIA OCORRERÁ NA 

DATA DE 24 DE JUNHO DO CORRENTE ANO, NO PALÁCIO ANCHIETA, ÀS 17H, 

O QUE POR CONSEQÜÊNCIA, IMPEDE QUE O VEREADOR ESTEJA PRESENTE 

NA SESSÃO DESTA EGRÉGIA CASA DE LEIS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, VEREADOR 

MILTINHO COLEGA, DATADO DE 24/06/2014, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1654/2014 – SOLICITA AO SECRETÁRIO LEGISLATIVO FORNECER 

CERTIDÃO, ATRAVÉS DE CÓPIAS DAS ATAS DOS ANOS DE 2007 A 2012, 

VERSANDO SOBRE O ENCAMINHAMENTO DAS PRESTAÇÕES DE CONTAS DO 

PODER EXECUTIVO AO PODER LEGISLATIVO EM CONFORMIDADE AO 

ARTIGO 57, INCISO XII DA LEI ORGÂNICA, E BEM ASSIM, SE ESSAS 

PRESTAÇÕES DE CONTAS FORAM ENCAMINHADAS À COMISSÃO DE 

FINANÇAS DESTA CASA DE LEIS NOS RESPECTIVOS ANOS SUPRA CITADOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 24/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1655/2014 – SOLICITA QUE ATRAVÉS DE CERTIDÃO 

SEJAM PRESTADAS AS DEVIDAS INFORMAÇÕES QUANTO A MENSAGEM DO 

PROJETO DE LEI Nº. QUE TRATA SOBRE O ESTACIONAMENTO ROTATIVO, A 

SABER: 1ª QUESTÃO: PORQUE UMA FIRMA PARA ADMINISTRAR ESTE 

SERVIÇO? E QUAL SERÁ ESSE PERÍODO DE CONCESSÃO? CONSIDERANDO 

QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DISPONIBILIZA DE PESSOAL 

COMPETENTE PARA TANTO. 2ª QUESTÃO: DE QUE “SISTEMA” SE REFERE A 

PROPOSTA DA REFERIDA LEI, CONFORME DEMONSTRA O ART. 7º, EM SEUS 

INCISOS I E II QUE REZA: – A IMPLANTAÇÃO, A OPERACIONALIZAÇÃO E A 

FISCALIZAÇÃO DO SISTEMA, QUANDO O SERVIÇO FOR EXECUTADO 
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DIRETAMENTE PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL; OU – A “SUPERVISÃO” DA 

IMPLANTAÇÃO E DA OPERACIONALIZAÇÃO DO SISTEMA, QUANDO O 

SERVIÇO FOR EXECUTADO ATRAVÉS DE EMPRESA CONCESSIONÁRIA 

ESPECIALIZADA NESTA ÁREA. OBSERVEM QUE O TEXTO DO ART. 7º, TRATA 

DA COMPETÊNCIA: “COMPETIRÁ A SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E 

SEGURANÇA PÚBLICA, ATRAVÉS DE SEU DEPARTAMENTO TRÂNSITO:” 

NESTE CASO, SE FOR CONCESSÃO, A ADMINISTRAÇÃO APENAS 

“SUPERVISIONARÁ”? 3ª QUESTÃO: CONFORME DESCREVE O ART. 16, OS 

RECURSOS OBTIDOS COM A OUTORGA DOS SERVIÇOS, NO CASO DE 

CONCESSÃO, SERÃO REVERTIDOS EXCLUSIVAMENTE PARA UM FUNDO DE 

SUBVENÇÃO SOCIAL, QUE SERÁ CRIADO POR LEI ESPECÍFICA PARA 

SUBSIDIAR AS ATIVIDADES DAS ENTIDADES DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

EXISTENTES NO MUNICÍPIO. NESTE CASO, COMO PODERÁ SER DEFINIDO A 

CONCESSÃO À ADMINISTRAÇÃO PRIVADA? E NESTE CASO? A EMPRESA 

ENTÃO APENAS REPASSARÁ OS RECURSOS OBTIDOS? QUAL O 

PERCENTUAL? A EMPRESA ENTÃO DESTINARÁ SEU GANHO AOS COFRES 

PÚBLICOS? 4ª QUESTÃO: E QUANTO À FISCALIZAÇÃO DESSE SERVIÇO? 

AFINAL DE CONTAS, SERÁ PÚBLICO OU PRIVADO? CITA A LEI DA 

COMPETÊNCIA EXCLUSIVA DA RESPECTIVA SECRETARIA, QUE PODERÁ 

EXECUTÁ-LA ATRAVÉS DE SERVIDORES MUNICIPAIS E POR INTERMÉDIO DE 

AGENTES VINCULADOS AO POLICIAMENTO OSTENSIVO, MEDIANTE 

CONVÊNIO COM O ÓRGÃO COMPETENTE. PODE-SE ENTÃO DIZER QUE 

NOSSOS SERVIDORES E/OU AGENTES TRABALHARÃO PARA UMA EMPRESA 

PRIVADA? 5ª QUESTÃO: QUANTO AO CONTROLE DO ESTACIONAMENTO? DIZ 

NA PROPOSTA QUE SERÁ EFETUADO PELA EQUIPE DE 

OPERACIONALIZAÇÃO, COM O AUXÍLIO DO PESSOAL DE FISCALIZAÇÃO, POR 

MEIO DE TÍQUETE PRÓPRIO, QUE O USUÁRIO DEVERÁ ADQUIRIR E 

COLOCAR EM LUGAR VISÍVEL NO INTERIOR DO VEÍCULO. DIANTE AS 

ALEGAÇÕES ORA EXPOSTAS, A PROPOSTA DA MATÉRIA APRESENTADA 
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PELO PROJETO DE LEI Nº. 028, DE 09 DE JUNHO DE 2014, PROVOCA DÚBIA 

INTERPRETAÇÃO E EFETIVA INDEFINIÇÃO QUANTO À SUGESTÃO DE 

CRIAÇÃO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO CONTROLADO.  SERÁ ATRAVÉS 

DE CONCESSÃO; PPP –PARTICIPAÇÃO PÚBLICO E PRIVADO E/OU GERIDO 

PELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA? SALIENTAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO 

DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DISPÕE 

O INCISO XV DO ART..1º DO DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. 

PROTOCOLO Nº.1656/2014 – SOLICITA QUE SEJAM ESTUDAS AS 

POSSIBILIDADES DE SE PROMOVER ESTUDOS JUNTO AO SETOR 

COMPETENTE, OBJETIVANDO A EFETIVA APLICAÇÃO DA LEI Nº.2,639, DE 11  

DE OUTUBRO DE 2006, EM SEU ARTI. 1º E SEUS PARÁGRAFOS, QUE VERSA 

SOBRE O FORNECIMENTO DE COLETES ANTIBALÍSTICOS AO EFETIVO DA 

GUARDA MUNICIPAL.  NO ENSEJO APELA PARA QUE A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL FORNEÇA AOS GUARDAS MUNICIPAIS ALIMENTAÇÃO ADEQUADA 

QUANDO SE DESLOCAREM PARA O INTERIOR DESTE MUNICÍPIO, EM 

EFETIVA FUNÇÃO DE SEUS EXERCÍCIOS DURANTE O PERÍODO INTEGRAL. 

PROTOCOLO Nº.1657/2014 – SOLICITANDO QUE SEJAM ESTUDADAS AS 

POSSIBILIDADES DE SE PROMOVER A EXECUÇÃO DAS OBRAS DE 

INSTALAÇÃO E FORNECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL E ILUMINAÇÃO PÚBLICA 

PARA ATENDER A REGIÃO DE D. ORIONE. PROTOCOLO Nº.1658/2014 – 

SOLICITANDO QUE SEJAM ESTUDADAS AS POSSIBILIDADES DE SE 

PROMOVER AS OBRAS DO CAMPO DE FUTEBOL DA REGIÃO DE PALMAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VERADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADOS DE 24/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1659/2014 – PEDE PROVIDÊNCIAS 

PARA ATENDIMENTO COM O “ÔNIBUS DA SAÚDE”, OU SEJA REALIZADO UM 

“MUTIRÃO DA SAÚDE”, NA COMUNIDADE DO CHAPADÃO DO XV. PROTOCOLO 

Nº.1660/2014 – SOLICITA OFICIAR JUNTO A ECT – EMPRESA BRASILEIRA DE 

CORREIOS E TELÉGRAFOS E AOS COMPETENTES, NO SENTIDO DE QUE 
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SEJAM TOMADAS AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS PRA SOLUCIONAR O 

PROBLEMA DA ENTREGA DAS CORRESPONDÊNCIAS NA COMUNIDADE DO 

CHAPADÃO DO XV, INTERIOR DESTE MUNICÍPIO. SALIENTANDO QUE POR 

NÃO EXISTIR “CEP”, NA LOCALIDADE, OS MORADORES SÃO OBRIGADOS A 

VIR À SEDE DO MUNICÍPIO PARA RETIRAR SUAS CORRESPONDÊNCIAS. 

SALIENTANDO, QUE A COMUNIDADE SUGERE QUE AS CORRESPONDÊNCIAS 

SEJAM ENTREGUES NA IGREJA OU NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 24/06/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1662/2014 – SOLICITANDO OBRAS DE REFORMA E SUBSTITUIÇÃO DE 

MELHORIA NA E.M.E.F. “CID ADALBERTO DOS REIS”. CITANDO AS 

SEGUINTES NECESSIDADES: 1)REFORMA DAS PAREDES EXTERNAS DA 

ESCOLA; 2) REFORMA DAS PAREDES INTERNAS DA ESCOLA; 3) REMOÇÃO 

DE PORTÕES DE GRADE QUE ESTÃO ABANDONADOS NA ESCOLA; 

4)REFORMA DA REDE DE SANEAMENTO DA ESCOLA, PARA SOLUÇÃO DO 

PROBLEMA DE ESGOTO A CÉU ABERTO NO PÁTIO; 5) REMOÇÃO DO 

ENTULHO; 6) REFORMA PARA A ELIMINAÇÃO DAS SÉRIAS INFILTRAÇÕES 

EXISTENTES NOS CÔMODOS DA ESCOLA; 7) REFORMA PARA ELIMINAÇÃO 

DE RACHADURAS EXISTENTES NOS CÔMODOS DA ESCOLA; 8) INSTALAÇÃO 

DE PORTAS E SUBSTITUIÇÃO DAS QUEBRADAS; 9) INSTALAÇÃO DE 

FECHADURAS NAS PORTAS; 10) SUBSTITUIÇÃO DAS FECHADURAS 

DEFEITUOSAS; 11) REFORMA COMPLETA NOS BANHEIROS DA ESCOLA; 12) 

INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS NAS LUMINÁRIAS DA ESCOLA; 13) REFORMA DA 

INSTALAÇÃO ELÉTRICA DA ESCOLA, QUE ATUALMENTE EXPÕE ALUNOS E 

FUNCIONÁRIOS A RISCO DE MORTE; E 14) REFORMA DO TANQUE 

EXISTENTE NA COZINHA. RESSALTE-SE QUE A GESTORA DAQUELA 

UNIDADE AFIRMOU JÁ TER ENVIADO À SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO, DIVERSOS OFÍCIOS REQUERENDO ÀS REFORMAS ACIMA 
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ELENCADAS. PROTOCOLO Nº.1663/2014 – SOLICITANDO OBRAS DE 

REFORMA E SUBSTITUIÇÃO DE MELHORIA NA QUADRA POLIESPORTIVA DA 

E.M.E.F. “CID ADALBERTO DOS REIS” ELENCANDO AS SEGUINTES 

MELHORIAS: 1) REFORMA DAS PAREDES EXTERNAS DA QUADRA; 2) 

REFORMA DAS PAREDES INTERNAS DA QUADRA; 3) SUBSTITUIÇÃO DOS 

PORTÕES DE FERRO EXISTENTES NA ÁREA EXTERNA DA QUADRA; 4) 

REFORMA DE TODO PISO DA QUADRA EM RAZÃO DOS INÚMEROS BURACOS 

EXISTENTES; 5) REFORMA DAS ARQUIBANCADAS E SUBSTITUIÇÃO DAS 

GRADES DE PROTEÇÃO EXISTENTES NA QUADRA; 6) REFORMA OU 

SUBSTITUIÇÃO DOS PORTÕES DE FERRO EXISTENTES NA QUADRA, POIS, 

COMO SE VÊ EM FOTOS EM ANEXO, HÁ PORTÕES COM FOLHAS 

RETORCIDAS E COM MUITA FERRUGEM; 7) SUBSTITUIÇÃO DAS PARTES DO 

TETO DA QUADRA QUE ENCONTRAM-SE COM FUROS, O QUE FAZ QUE EM 

DIAS DE CHUVA A QUADRA FIQUE ALAGADA; 8) SUBSTITUIÇÃO DAS TRAVES 

E TABELAS, COM SUAS RESPECTIVAS REDES; 9) REFORMA DOS BANHEIROS 

MASCULINOS E FEMININOS DA QUADRA; 10) INSTALAÇÃO DE CHUVEIROS 

NO BANHEIRO; 11) INSTALAÇÃO DE PORTA NO BANHEIRO FEMININO; 12) 

INSTALAÇÃO DE BEBEDOURO D’ÁGUA; 13) INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DA 

ÁREA DE PALCO EXISTENTE NA QUADRA; E, 14) INSTALAÇÃO DE TAMPA NA 

CAIXA DE ENERGIA. RESSALTE-SE QUE A GESTORA LOCAL DA ESCOLA, 

INFORMOU JÁ TER ENVIADO À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, 

DIVERSOS OFÍCIOS (CONFORME CÓPIAS REPROGRÁFICAS ANEXAS) 

REQUERENDO ÀS REFORMAS ACIMA ELENCADAS. PROTOCOLO 

Nº.1664/2014 – SOLICITANDO O PATRULHAMENTO, SEJA PELA POLÍCIA 

MILITAR OU ATRAVÉS DA GUARDA MUNICIPAL, DE TODA A ÁREA DA E.M.E.F. 

“CID ADALBERTO DOS REIS”, NO BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO 

Nº.1665/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE NA RUA JÚLIO CESAR BARROS, PRÓXIMO AO IMÓVEL Nº.25, NO 

BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº.1666/2014 – SOLICITANDO A 
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CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE EM TODA A EXTENSÃO DA 

AVENIDA PRESIDENTE CAMPOS SALES, NOS BAIRROS CONCEIÇÃO E 

JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº.1667/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

ABRIGOS NO PONTO DE ÔNIBUS EXISTENTE NA AVENIDA RUFINO DE 

CARVALHO, EM AMBOS OS LADOS, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.493, NO 

BAIRRO ARAÇÁ.  PROTOCOLO Nº.1668/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO 

DE UMA CAPELA MORTUÁRIA NO BAIRRO AVISO. INDICANDO DESDE JÁ O 

ENDEREÇO PARA CONSTRUÇÃO A ÁREA LOCALIZADA ATRÁS DA QUADRA 

POLIESPORTIVA DO BAIRRO. RESSALTE-SE QUE O PRESENTE PEDIDO VEM 

REITERAR O REQUERIMENTO REALIZADO NO ANO DE 2013, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.133/2013. PROTOCOLO Nº.1669/2014 – SOLICITANDO AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES A DISPONIBILIZAÇÃO DO 

PLENÁRIO DESTA CASA LEGISLATIVA, NO DIA 25/06/2014, PARA A 

REALIZAÇÃO DE REUNIÃO DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO 

AVISO, NO HORÁRIO DE 19H A 22H. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 24/06/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1670/2014 – SOLICITANDO A REFORMA OU AQUISIÇÃO DE UMA NOVA 

PLACA DE IDENTIFICAÇÃO DA EMEF “MARIA APARECIDA LAVAGNOLI”, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1671/2014 – PEDE A CONTRATAÇÃO 

DE 2 SERVENTES PARA ATENDER O TURNO VESPERTINO, NA EMEF “MARIA 

APARECIDA LAVAGNOLI”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.1672/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA CONCLUSÃO DAS OBRAS DE 

DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA JOÃO PAULO II, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO CDDH-LNES, 

CENTRO DE DEFESA DE DIREITOS HUMANOS LINHARES NORTE DO 

ESPÍRITO SANTO, DATADOS DE 18/06/2014, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1613/2014 – CDDH-LNES, COM SEDE LINHARES-ES, PESSOA JURÍDICA DE 

DIRETO PRIVADO SEM FINS LUCRATIVOS, CNPJ Nº.18.170.321/0001-08, POR 
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MEIO DE SUA COORDENADORA GERAL, ANA ROSA B. M. FREIRIS, VEM 

RESPEITOSAMENTE À PRESENÇA DE VOSSA EXCELÊNCIA REQUERER 

NOTAS E CONTRATO REFERENTE A ALUGUEL DE MÁQUINA DE XEROX, 

CARTUCHO E TONER, A FIM DE QUE SEJA REALIZADO UM COMPARATIVO 

NOS ANOS DE 2011/2012 E 2013. PROTOCOLO Nº.1614/2014 - CDDH-LNES, 

COM SEDE LINHARES-ES, PESSOA JURÍDICA DE DIRETO PRIVADO SEM FINS 

LUCRATIVOS, CNPJ Nº.18.170.321/0001-08, POR MEIO DE SUA 

COORDENADORA GERAL, ANA ROSA B. M. FREIRIS, VEM RESPEITOSAMENTE 

À PRESENÇA DE VOSSA EXCELÊNCIA REQUERER A GRAVAÇÃO DA SESSÃO 

DA CÂMARA NA DATA DE 16 DE JUNHO DE 2014, TELEVISIONADA PELO TV 

“SIM”. OF.Nº304/2014 – GAPRE, DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, 

DATADO DE 18/06/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1615/2014 – TENDO EM 

VISTA AS ACUSAÇÕES INFUNDADAS APRESENTADAS NESTA CASA DE LEIS 

NAS ULTIMAS SESSÕES LEGISLATIVA, ESCLARECEMOS E REITERAMOS 

CÓPIA DO OFÍCIO Nº.125/2014, ENVIADO AO TCE-ES, PROTOCOLIZADO SOB 

O Nº.4.456 EM 31/03/2014, NO INTUITO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DESTA MUNICIPALIDADE REFERENTE AO 

EXERCÍCIO DE 2013, O QUAL TEVE SEU DEVIDO ACEITE COM AS 

ESPECÍFICAS FUNDAMENTAÇÕES DEMONSTRADAS PELO OFÍCIO 

PTC.DIL.Nº.124/2014, QUE POR CONSEQUÊNCIA PRORROGOU O PRAZO 

PARA ENTREGA DOS DADOS A PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, POR MAIS 30 DIAS A CONTAR DO DIA 

31/03/2014. OF/GAB/SEMAS/Nº.561/2014  DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL DE LINHARES – CONVIDA PARA AÇÃO DE CIDADANIA 

QUE ACONTECERÁ NA COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS, A SER 

REALIZADO NO DIA 28 DE JUNHO DO CORRENTE, NA EPM “BOA 

ESPERANÇA”. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1467/2014 – “ALTERA O ART. 3º CAPUT, REVOGA O 

§1º, E ALTERAM OS §§ 2º E 3º, DA LEI Nº.3.400, DE 23 DE ABRIL DE 2014”. 
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PROJETO DE EMENDA PARLAMENTAR, DE AUTORIA DO VEREADOR ZECA 

CORREIA, PROTOCOLADO SOB O Nº.1653/2014 – PROJETO DE EMENDA 

PARLAMENTAR “QUE ACRESCENTA O INCISO IV AO ARTIGO 6º DO PROJETO 

DE LEI Nº.1523/2014, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, REGISTROU QUE A 

PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS, SENHORA LUZINETE, INFORMOU QUE A AÇÃO DE CIDADANIA 

QUE SERIA EFETUADA NAQUELA COMUNIDADE ESTA DESMARCADA 

TEMPORARIAMENTE, POR ACONTECER NO MESMO DIA DO JOGO DA 

SELEÇÃO BRASILEIRA DE FUTEBOL PELA COPA DO MUNDO.  APÓS, 

INFORMOU QUE NO DIA 25/06/2014 O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

ESTARÁ FAZENDO UMA PRESTAÇÃO DE CONTAS DE SEU PRESENTE 

MANDATO, COM A PRESENÇA DO PRESIDENTE ESTADUAL DO PDT, SÉRGIO 

VIDIGAL, NA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO INTERLAGOS. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, MEDIANTE DEFERIMENTO 

DO REQUERIMENTO PELA COMISSÃO DE JUSTIÇA, CONVIDOU O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, WALTER MAIA, A OCUPAR A 

TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O SECRETÁRIO, CUMPRIMENTOU A 

TODOS E COMUNICOU QUE SUA PRESENÇA HOJE NA CÂMARA MUNICIPAL 

TEM POR OBJETIVO INFORMAR PARA A CASA LEGISLATIVA E PARA TODA 

POPULAÇÃO QUE O MUNICÍPIO ESTÁ CUMPRINDO O TERMO DE 

COMPROMISSO AMBIENTAL FIRMADO ENTRE O MINISTÉRIO PÚBLICO E A 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, DECLARANDO QUE SERÃO 

APRESENTADOS TÓPICOS QUE IRÃO COMPOR AS DIRETRIZES DO 

PROGRAMA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL, QUE É PARTE 

INTEGRANTE DA POLÍTICA NACIONAL DE RESÍDUOS SÓLIDOS. CITANDO QUE 

LINHARES É O PRIMEIRO MUNICÍPIO DO ESPÍRITO SANTO QUE ESTÁ 

IMPLEMENTANDO A PRIMEIRA CONFERÊNCIA PARA ELABORAÇÃO DO 
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PLANO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL. RESSALTANDO QUE TODA 

POPULAÇÃO ESTÁ SENDO CONVIDADA A PARTICIPAR DA CONFERÊNCIA 

NOS DIAS 1 A 3 DE JULHO NO AUDITÓRIO DA UAB. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU O SENHOR LUCIANO CUNHA CABRAL, CHEFE 

DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL DA SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 

DE LINHARES A OCUPAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O SENHOR 

LUCIANO SAUDOU A TODOS E UTILIZANDO O DATA SHOW, EXPLANOU 

SOBRE O PROGRAMA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL, 

CONCEITUANDO A EDUCAÇÃO AMBIENTAL COMO UM PROCESSO 

PERMANENTE DE AÇÃO E REFLEXÃO INDIVIDUAL E COLETIVA VOLTADOS 

PARA CONSTRUÇÃO DE VALORES SABERES, CONHECIMENTOS, ATITUDES E 

ATOS VISANDO UMA RELAÇÃO SUSTENTÁVEL DA SOCIEDADE HUMANA COM 

O AMBIENTE QUE INTEGRA. SALIENTANDO QUE JÁ EXISTEM POLÍTICAS 

NACIONAIS E ESTADUAIS DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL E QUE O MUNICÍPIO 

CUMPRINDO O TCA – TERMO DE COMPROMISSO AMBIENTAL ASSINADO 

JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO NO ANO DE 2013. RESSALTANDO QUE A 

CONFERÊNCIA QUE SERÁ REALIZADA TEM O OBJETIVO DE CONSTRUIR UM 

PROGRAMA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL, JUNTAMENTE COM A 

POLÍTICA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL, CONTANDO A 

PARTICIPAÇÃO DE TODA SOCIEDADE LINHARENSE.  O SENHOR LUCIANO 

INFORMOU QUE COM O INTUITO DE COLHER OPINIÕES DOS DIVERSOS 

SETORES DA SOCIEDADE SOBRE AS AÇÕES QUE ENTENDEM SER 

PRIORITÁRIAS NA CRIAÇÃO DO PROGRAMA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

AMBIENTAL, A PROGRAMAÇÃO DA CONFERÊNCIA ACONTECERÁ DA 

SEGUINTE FORMA: NO DIA 01/07 SERÁ FEITA REUNIÃO COM A REDE DE 

ENSINO; NO DIA 02/07 A REUNIÃO SERÁ COM O SETOR PRODUTIVO 

(INDÚSTRIAS E EMPRESÁRIOS), NO DIA 03/07 A REUNIÃO SERÁ COM OS 

GESTORES PÚBLICOS E A SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A EXPLANAÇÃO DO 
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SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E DO SENHOR LUCIANO, 

DESTACANDO A IMPORTÂNCIA DO ASSUNTO PARA O MUNICÍPIO DE 

LINHARES QUE É TÃO BEM SERVIDO DE BELEZAS NATURAIS, SENDO 

INDISPENSÁVEL À DISCUSSÃO ENTRE GESTORES PÚBLICOS E SOCIEDADE 

SOBRE OS RUMOS DA POLÍTICA AMBIENTAL A SER ADOTADA EM NOSSO 

MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

CUMPRIMENTOU A TODOS E INFORMOU SOBRE A REUNIÃO DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO AVISO QUE OCORRERÁ NO DIA 

25/06 NO AUDITÓRIO DESTA CASA DE LEIS, ONDE SERÃO DEBATIDOS 

ASSUNTOS DO MANIFESTO POPULAR PACÍFICO, QUE SERÁ UMA FORMA DE 

MOSTRAR A INDIGNAÇÃO E REPÚDIO DA SOCIEDADE SOBRE A VIOLÊNCIA 

QUE ASSOLA AQUELA COMUNIDADE. CONVIDANDO TODA SOCIEDADE PARA 

PARTICIPAR E TAMBÉM ESTAR UNIDA NESSE SONHO QUE DE ACABAR COM 

A VIOLÊNCIA QUE TOMA CONTA DO MUNICÍPIO. APÓS, COMENTOU SOBRE 

SEU REQUERIMENTO QUE SOLICITA REFORMA DA ESTRUTURA DA QUADRA 

E DO COLÉGIO “CID ADALBERTO DOS REIS”, APRESENTANDO IMAGENS 

ATRAVÉS DE SLIDES DO LOCAL. DESTACANDO QUE FICOU TRISTE E 

DECEPCIONADO COM O QUE VIU E SALIENTANDO QUE AQUELA ESCOLA, 

SEGUNDO INFORMAÇÕES, NÃO É REFORMADA DESDE SUA CONSTRUÇÃO 

HÁ 32 ANOS. REGISTRANDO QUE DESDE 2012, FORAM ENVIADOS VÁRIOS 

OFÍCIOS A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, MAS, NENHUMA AÇÃO FOI FEITA.  

FABRÍCIO RESSALTOU QUE DEVIDO A PROBLEMAS DE INFILTRAÇÃO NA 

QUADRA DO COLÉGIO NO ANO PASSADO DOIS 4 ALUNOS SE ACIDENTARAM 

NO LOCAL, QUADRA QUE À NOITE É INVADIDA POR DELINQUENTES QUE 

UTILIZAM A ESTRUTURA PARA USO DE DROGAS E OUTRAS PRÁTICAS 

CRIMINOSAS. O VEREADOR ENFATIZOU QUE TODA A ESTRUTURA DA 

ESCOLA ESTÁ DANIFICADA, O QUE POR CERTO COMPROMETE O 

APRENDIZADO DOS ALUNOS E OS EXPÕE A RISCO, ENFATIZANDO QUE TAL 

SITUAÇÃO NÃO PODE MAIS ESPERAR, DEVENDO-SE DAR PRIORIDADE A 
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REFORMA. APELANDO AO NOVO SECRETÁRIO QUE DÊ PRIORIDADE A 

REFORMA DA ESCOLA COM A MÁXIMA URGÊNCIA, DIZENDO UMA RESPOSTA 

POSITIVA DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. NO APARTE, O VEREADOR 

TEIXEIRA COMENTOU QUE AQUELA ESCOLA, APESAR DE TODOS OS 

PROBLEMAS, GANHOU UMA COMPETIÇÃO QUE ABRANGIA VÁRIAS ESCOLAS 

DO BRASIL, DESTACANDO QUE O FATO SE DEVE A DEDICAÇÃO DA EQUIPE E 

ALUNOS DAQUELA ESCOLA E DECLARANDO QUE REALMENTE A 

INSTITUIÇÃO NECESSITA DE REFORMAS. CONTINUANDO O VEREADOR 

FABRÍCIO, COMENTOU APRESENTOU REQUERIMENTO PARA CONSTRUÇÃO 

DE UMA CAPELA MORTUÁRIA NO BAIRRO AVISO, SALIENTANDO QUE 

VOLTARÁ A FAZER OS REQUERIMENTOS QUE NÃO FORAM ATENDIDOS, 

POIS JÁ TINHA EFETUADO TAL PEDIDO NO ANO PASSADO. NO APARTE, O 

VEREADOR ZECA CORREIA PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO POR 

SUAS COLOCAÇÕES, DIZENDO QUE PODERÁ PASSAR UM CONTATO NA 

NOVA EMPREITEIRA CONTRATADA PELA PREFEITURA, PARA QUE O 

VEREADOR VERIFIQUE A POSSIBILIDADE DA MESMA EXECUTAR A REFORMA 

NA ESCOLA. ZECA DECLAROU QUE JÁ PEGOU AUTORIZAÇÃO COM 

PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO AVISO PARA 

CONSTRUÇÃO DA CAPELA MORTUÁRIA, SALIENTANDO QUE O PROJETO 

ESTÁ EM ANDAMENTO E EM BREVE SE DARÃO INÍCIO AS OBRAS. O 

VEREADOR AFIRMOU QUE A CONSTRUÇÃO DA CAPELA É UM PONTO DE 

HONRA PARA O PREFEITO NOZINHO, JÁ QUE FOI DOADA UMA ÁREA 

JUSTAMENTE PARA CONSTRUÇÃO DA REFERIDA CAPELA MORTUÁRIA. 

CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO AGRADECEU O APOIO DO 

VEREADOR ZECA E DO PREFEITO NOZINHO, E SOLICITOU QUE AS 

RESPOSTAS AOS PEDIDOS DOS VEREADORES SEJAM ENCAMINHADAS AOS 

MESMOS, PARA QUE OS MESMOS SAIBAM EM QUE PÉ ESTÃO SUAS 

SOLICITAÇÕES. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI CUMPRIMENTOU 

A TODOS COMENTOU QUE ESTEVE JUNTAMENTE COM O PRESIDENTE DA 
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CÂMARA, NA CERIMÔNIA DE ENTREGA DO PRÊMIO RECALL LINHARES 2013, 

ONDE FORAM CONTEMPLADOS COM A HONRARIA NA CATEGORIA DE 

VEREADORES MAIS ATUANTES. AGRADECENDO TODA A POPULAÇÃO DE 

LINHARES DE QUE O ELEGEU VEREADOR, E TAMBÉM AOS SEUS 

ASSESSORES, QUE O AUXILIAM EM SEU TRABALHO. CELESTRINI 

COMENTOU QUE A ESCOLA “CID ADALBERTO DOS REIS” RECEBEU 

REFORMADA GERAL HÁ QUATRO ANOS, MAS INFELIZMENTE HOUVE 

ABANDONO E A ESCOLA ESTÁ NESSA SITUAÇÃO HOJE. NO APARTE, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES SALIENTOU QUE OBTEVE A INFORMAÇÃO DA 

PRÓPRIA DIRETORA DE QUE A ESCOLA NÃO FOI REFORMADA, OU TALVEZ 

TENHA RECEBIDO APENAS REFORMAS PALIATIVAS, MAS, VAI PROCURAR SE 

INFORMAR MELHOR SOBRE O ASSUNTO. CONTINUANDO, O VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DECLAROU QUE A DIRETORA DAQUELA ESCOLA 

RECEBEU UM PRÊMIO NA CIDADE DE CAMPINAS REFERENTE ÀS FOTOS 

QUE OS ALUNOS DA ESCOLA FIZERAM DO MUNICÍPIO DE LINHARES. APÓS, 

COMENTOU QUE TEM RECEBIDO VÁRIAS DENÚNCIAS ACERCA DOS 

CANTEIROS DAS RUAS DA CIDADE, ONDE ESTÁ SE FAZENDO 

ACABAMENTOS QUADRADOS, O QUE POR CERTO OCASIONARÁ PREJUÍZO 

AOS CONDUTORES DE AUTOMÓVEIS, DIZENDO QUE ESTARÁ EM REUNIÃO 

COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL RESPONSÁVEL E SOLICITARÁ QUE SE 

ARREDONDEM OS MEIO-FIOS DOS CANTEIROS PARA SE EVITAR AVARIAS 

AOS VEÍCULOS. POR FIM, AGRADECEU AO EXECUTIVO MUNICIPAL PELAS 

OBRAS QUE FORAM FEITAS NA CIDADE, CITANDO AS OBRAS NA REDE DE 

ESGOTO DA VILA CAPIXABA. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

SAUDOU AOS PRESENTES E TELESPECTADORES, DIZENDO QUE O 

PROBLEMA NA EDUCAÇÃO NÃO SE RESTRINGE A ESCOLA DO BAIRRO 

JUPARANÃ, SENDO CONSTATADAS DEFICIÊNCIAS ESTRUTURAIS EM 

DIVERSAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, CITANDO O CASO DA ESCOLA 

“ANTONIETA BANHOS FERNANDES”, QUE APRESENTA OS MESMO 
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PROBLEMAS DA ESCOLA DO BAIRRO JUPARANÃ. RENATO DECLAROU QUE É 

NECESSÁRIO QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO FAÇA UM 

LEVANTAMENTO ESPECÍFICO PARA QUE SE RESOLVA O PROBLEMA. APÓS, 

COMENTOU QUE ESTEVE COM A DIRETORIA DO SAAE-LINHARES, OCASIÃO 

QUE DEBATEU SOBRE A SITUAÇÃO DA REDE DE ESGOTO DO BAIRRO 

PLANALTO QUE ESTÁ CORRENDO A CÉU ABERTO, SOLICITANDO QUE A 

SITUAÇÃO SEJA SOLUCIONADA O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. RENATO 

AGRADECEU A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL PELO ATENDIMENTO AOS SEUS 

VÁRIOS REQUERIMENTOS EFETUADOS PARA MELHORIAS NA DA ESCOLA 

DO CHAPADÃO DAS PALMINHAS. O VEREADOR INFORMOU QUE ESTEVE 

COM A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, OCASIÃO EM QUE 

SOLICITOU QUE SE FAÇA UM MUTIRÃO PARA REALIZAR O CADASTRAMENTO 

ÚNICO, DAS PESSOAS DO ACAMPAMENTO DE HUMAITÁ, PARA QUE AS 

FAMÍLIAS POSSAM TER ACESSO A TODOS OS BENEFÍCIOS 

DISPONIBILIZADOS PELO GOVERNO FEDERAL. APÓS, AFIRMOU ESTAR 

MUITO FELIZ, POIS APÓS TER RECORRIDO A DIVERSAS AUTORIDADES, 

TENDO INCLUSIVE DIRECIONADO OFÍCIO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PODE VERIFICAR QUE O AUDITÓRIO DO 

NÚCLEO REGIONAL DO BAIRRO ARAÇÁ SENDO TOTALMENTE RECUPERADO, 

E SERVIRÁ MUITO BEM A POPULAÇÃO. AGRADECENDO AO SECRETÁRIO DE 

ESTADO DA EDUCAÇÃO DO ESPÍRITO SANTO, E AOS SUPERINTENDENTES 

QUE APOIARAM SEU PEDIDO, SALIENTANDO SUA SATISFAÇÃO AO VER QUE 

AQUELE ESPAÇO LHE SERVIU TANTO EM SUA JUVENTUDE, TAMBÉM TRARÁ 

BENEFÍCIO AOS JOVENS DE HOJE. O VEREADOR RESSALTOU A 

IMPORTÂNCIA DAS CRIANÇAS TEREM ESPAÇOS DIGNOS PARA ESTUDAREM 

E SE QUALIFICAREM, DIZENDO QUE VIVEMOS EM UM MUNDO ONDE AS 

PESSOAS QUE NÃO ESTÃO PREPARADAS NÃO TEM MERCADO DE 

TRABALHO, E QUE É NECESSÁRIO QUE AS VAGAS DAS EMPRESAS QUE 

ESTÃO SE INSTALANDO EM LINHARES SEJAM PREENCHIDAS POR 
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MORADORES DA NOSSA CIDADE. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTE E TELESPECTADORES, E 

ALERTOU QUE OS MOTORISTAS QUE PASSAM PELA COMUNIDADE DE 

CHAPADÃO DO XV NÃO ESTÃO TENDO CAUTELA QUANDO AOS RECENTES 

QUEBRA-MOLAS INSTALADOS NO LOCAL, SALIENTANDO QUE ISSO VEM 

CAUSANDO ACIDENTES E EXPONDO A RISCO OS PEDESTRES DO LOCAL. 

APELANDO A POPULAÇÃO QUE ATENTE AOS QUEBRA-MOLAS NA ALTURA 

DO KM 15 DA RODOVIA, A FIM DE SE EVITAR ACIDENTES. O VEREADOR 

LEMBROU AINDA QUE OS MORADORES DAQUELA REGIÃO NÃO TEM POSTO 

MÉDICO, E SOLICITOU QUE O PODER EXECUTIVO  LEVE O ATENDIMENTO DO 

“ÔNIBUS DA SAÚDE” ÀQUELA COMUNIDADE. APÓS, COMENTOU SOBRE A 

NECESSIDADE DE CONSERTO DA PLACA DE IDENTIFICAÇÃO DA ESCOLA 

MARIA APARECIDA LAVAGNOLI, DIZENDO QUE EXISTEM ESCOLAS QUE NEM 

ESTA PLACA POSSUI, RESSALTANDO QUE A IDENTIFICAÇÃO DAS ESCOLAS 

É UMA QUESTÃO DE RESPEITO COM A COMUNIDADE E DEVE SER 

PROVIDENCIADA O QUANTO ANTES. NA SEQUÊNCIA, DECLAROU QUE EM 

CONVERSA COM O SECRETÁRIO AMILCK SOBRE OS PROBLEMAS DE 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA JOÃO PAULO II, NO BAIRRO INTERLAGOS, FOI 

INFORMADO QUE ESTÃO SENDO LICITADAS DUAS EMPRESAS PARA 

FAZEREM O CALÇAMENTO DE TODOS OS PEQUENOS TRECHOS QUE AINDA 

NÃO FORAM PAVIMENTADOS. RESSALTANDO QUE ESTARÁ ATENTO A 

SITUAÇÃO E COBRARÁ PARA QUE A PAVIMENTAÇÃO CONCLUÍDA E A 

POPULAÇÃO POSSA SER CONTEMPLADA COM MAIS ESTA MELHORIA. O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO PARA QUE SEJA 

CONSTRUÍDA UMA AGÊNCIA DOS CORREIOS NO BAIRRO INTERLADOS, 

RESSALTANDO A NECESSIDADE DE SE ESTUDAR MEIOS PARA MELHORAR 

AS ENTREGAS DE CORRESPONDÊNCIAS NO INTERIOR DO MUNICÍPIO. POR 

FIM PARABENIZOU A SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE, PELA 

REALIZAÇÃO DO INTERMUNICIPAL, E EM ESPECIAL AOS IDEALIZADORES DO 
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EVENTO, ZEZÉ MIRANDA E JOEL SANTANA CARAPINA. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS E COMENTOU SOBRE UMA 

NOTÍCIA VEICULADA NOS SITES DA CIDADE, REFERENTE A UMA INSPEÇÃO 

QUE O SINDICATO DOS MÉDICOS FEZ NO HOSPITAL HGL, QUE FALAVA 

SOBRE UMA DIFICULDADE DE RELACIONAMENTO DA PREFEITURA COM A 

CÂMARA. CARDIA DISSE QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE TODAS AS 

CRÍTICAS QUE FAZ SÃO CONSTRUTIVAS, SENDO UM DEVER DOS 

VEREADORES COBRAR MELHORIAS, DIZENDO QUE SE COLOCA A 

DISPOSIÇÃO DO NOVO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, PARA PROVAR 

QUE NÃO EXISTE DE SUA PARTE NENHUM TIPO DE OPOSIÇÃO “BURRA”. 

RESSALTANDO QUERER O MELHOR PARA A SAÚDE DO MUNICÍPIO, E SE 

HOUVER CHAMAMENTO POR PARTE DO SECRETÁRIO ESTÁ PRONTO A 

AJUDAR. APÓS, MENCIONOU QUE MUITAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO ESTÃO 

EM SITUAÇÃO PRECÁRIA E CAINDO AOS PEDAÇOS, CITANDO QUE EXISTEM 

ESCOLAS SEM PAPEL HIGIÊNICO E OUTRAS EM QUE AS SERVENTES SÃO 

RESPONSÁVEIS PELO PREPARO DAS MERENDAS. LEMBRANDO QUE JÁ 

PEDIU NESSA CASA CONCURSO PARA MERENDEIRAS, MAS INFELIZMENTE 

NADA FOI FEITO. APÓS, COMENTOU SOBRE A SITUAÇÃO DOS GUARDAS 

MUNICIPAIS QUE ATENDEM NO INTERIOR DA CIDADE, ENFATIZANDO QUE OS 

MESMOS NÃO CONTAM COM COLETES ANTIBALÍSTICOS, NÃO RECEBEM 

PERICULOSIDADE E DEPENDEM DA COMUNIDADE LOCAL PARA SE 

ALIMENTAR.  APÓS, COMENTOU QUE ANALISOU O PROJETO DE LEI SOBRE 

O ESTACIONAMENTO ROTATIVO NO MUNICÍPIO APRESENTADO PELO 

EXECUTIVO, DIZENDO QUE O MESMO SUSCITA MUITAS INDAGAÇÕES E 

DÚVIDAS, CITANDO QUE NO PASSADO QUANDO APRESENTOU PROJETO 

SEMELHANTE, A INTENÇÃO ERA QUE O CLAM – CENTRO LINHARENSE DE 

AMIGOS DO MENOR ADMINISTRASSE O ESTACIONAMENTO ROTATIVO, PARA 

QUE A RENDA FOSSE REVERTIDA PARA ENTIDADES FILANTRÓPICAS. 

ARGUMENTANDO QUE HOJE EXISTEM DIVERSAS ENTIDADES 
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FILANTRÓPICAS, NÃO VENDO NECESSIDADE EM SE DAR A CONCESSÃO DO 

SERVIÇO A UMA FIRMA, QUE DEPOIS LEVARÁ AS VERBAS A UM FUNDO 

SOCIAL, PARA SOMENTE DEPOIS FAZER A DOAÇÃO ÀS ENTIDADES, 

RESSALTANDO QUE NÃO HÁ NECESSIDADE DE SE INTERMEDIAR ESSE 

REPASSE DO JEITO QUE O PROJETO PROPÕE. CARDIA DISSE SENTIR 

“ARREPIOS” QUANDO SE FALA EM SISTEMA DE CONCESSÃO, 

MENCIONANDO QUE A POPULAÇÃO ESTÁ SENDO “ENROLADA” ATÉ HOJE EM 

CONCESSÕES COMO O DO TRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO MUNICIPAL, 

POIS, APESAR DESTA CASA COBRAR INSISTENTEMENTE POR SOLUÇÃO 

NÃO CHEGAM ÀS RESPOSTAS SATISFATÓRIAS SOBRE O TEMA. NO APARTE, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA ARGUMENTOU QUE O PROJETO 

ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO NA VERDADE PEDE A CÂMARA 

“UM CHEQUE EM BRANCO”, CONDICIONANDO SER EXPLORADO PELA 

PRÓPRIA ADMINISTRAÇÃO OU ATRAVÉS DE CONCESSÃO, SALIENTANDO 

QUE DIVERSAS QUESTÕES NÃO SÃO TRATADAS NO PROJETO, SOB 

ARGUMENTAÇÃO DE TAIS QUESTÕES FICA A CRITÉRIO DO PREFEITO E/OU 

DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA. AMANTINO SE DISSE 

TEMEROSO COM A SITUAÇÃO, SENDO NECESSÁRIO QUE OS VEREADORES 

SE REÚNAM E ESTUDEM BEM ESSE PROJETO, POIS DA FORMA QUE ELE FOI 

APRESENTADO ELABORADO NÃO PODERÁ SER APROVADO. CONTINUANDO, 

O VEREADOR DR. CARDIA DISSE ACHAR ATÉ ESTRANHO UMA PESSOA TÃO 

INTELIGENTE COMO O SENHOR RODRIGO PANETO, APRESENTAR UM 

PROJETO INCOMPLETO COMO ESSE. CITANDO QUE O PROJETO, ENTRE 

OUTRAS LACUNAS, NÃO DEFINE AS SEGUINTES QUESTÕES: VALORES DE 

MULTAS, AS RUAS QUE SERÃO ABRANGIDAS, VAGAS PARA IDOSOS E 

PORTADORES DE DEFICIÊNCIAS FÍSICAS, VAGAS PARA MORADORES 

LOCAIS E COMO SERÁ A ATUALIZADO O VALOR DA COBRANÇA. POR FIM, 

DECLAROU SER NECESSÁRIO QUE OS VEREADORES ANALISEM O PROJETO 

COM CALMA, PEDINDO AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 
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JUSTIÇA DÊ ESPECIAL ATENÇÃO AO REFERIDO PROJETO, ARGUMENTADO 

SER MUITO ARRISCADO “DAR” O ESTACIONAMENTO ROTATIVO A UMA 

EMPRESA CONCESSIONÁRIA, QUE SERIA MAIS UMA A ATAZANAR A VIDA 

DOS MUNÍCIPES. ORDEM DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI 

Nº.1423/2014, COM SEU PARECER FAVORÁVEL, QUE COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.1423/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.1423/2014, O VEREADOR AMANTINO SE MANIFESTOU 

DIZENDO QUE NA ULTIMA SEMANA FEZ REQUERIMENTO PEDINDO UMA 

CERTIDÃO, A QUAL A PROCURADORIA DA CASA JÁ JUNTOU AO PROCESSO. 

SALIENTANDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO É NO SENTIDO DE ACHAR 

DESNECESSÁRIA A DESAFETAÇÃO, POIS NO REGISTRO DOS IMÓVEIS NÃO 

HÁ NENHUMA FINALIDADE ESPECÍFICA. AMANTINO AINDA RESSALTOU QUE 

NO PROJETO HÁ DÚVIDAS COM RELAÇÃO DE ESTAR SE PERMUTANDO 

QUATRO LOTES POR SEIS, MAS, MESMO SEM CONHECER O LAUDO, NÃO 

PARECE SER A PERMUTA UM NEGÓCIO RUIM PARA O MUNICÍPIO, POIS OS 

SEIS LOTES ESTÃO MAIS AFASTADOS, E OS QUE A PREFEITURA VAI 

ADQUIRIR ESTÃO BEM LOCALIZADOS, SENDO ASSIM SUAS DÚVIDAS ESTÃO 

SANADAS SENDO FAVORÁVEL AO PROJETO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT, QUE USANDO A 

PALAVRA SAUDOU SEU COMPANHEIRO DE PARTIDO SENHOR ANTÔNIO RUI, 

E CONVIDOU A TODOS PARA A REUNIÃO ONDE FARÁ UMA PRESTAÇÃO DE 

CONTAS DE SEU MANDATO, COMO FORMA DE PRESTAR UMA SATISFAÇÃO A 

COMUNIDADE QUE O ELEGEU PARA SEU PRIMEIRO MANDATO COMO 

VEREADOR. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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INFORMOU QUE NA SEQUÊNCIA, DENTRO DE DEZ MINUTOS, SERÁ 

REALIZADA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA SEMANA, E, CONFORME 

COMPROMISSO DOS VERERADORES PELA TRANSPARÊNCIA DOS 

TRABALHOS, NÃO SERÃO DISCUTIDOS OU VOTADOS PROJETOS NA 

REFERIDA SESSÃO QUE NÃO TERÁ TRANSMISSÃO AO VIVO PELA TV. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NESSA MESA DATA, DENTRO DE DEZ MINUTOS, NO 

MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
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ATA DA QUADRAGÉSSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

QUATRO DE JUNHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

– PMDB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. NÃO HOUVE ATA A SER 

LIDA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: CONVITE DO 

COMANDANTE GERAL DA POLÍCIA MILITAR DO ESPÍRITO SANTO, CORONEL 

PM EDMILSON DO SANTOS E O COMANDANTE DO 12º BATALHÃO, TEM CEL 

PM EVANDRO TEODORO DE OLIVEIRA, PARA INAUGURAÇÃO DO CENTRO DO 

COMANDO DE OPERAÇÕES DO 12º BPM, A REALIZAR-SE NO DIA 30 DE 

JUNHO DE 2014 ÀS 16H NA SEDE DA UNIDADE. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU SER JUSTIFICA A AUSÊNCIA DO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, NA PRESENTE SESSÃO, BEM COMO NA ANTERIOR, 

CONFORME REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB O Nº.1651/2014. INSCRITO, 

O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE DECLAROU QUE POR EQUIVOCO SE 

ESQUECEU DE SE PRONUNCIAR NA SESSÃO ANTERIOR QUE FOI 

PROCURADO POR UM GRUPO DE FUNCIONÁRIOS MAIS ANTIGOS DESTA 

CASA DE LEIS, QUE SE MANIFESTARAM SOBRE O TEOR § 4º DO ART. 3º DA 

LEI 1250/89, QUE DISPÕE QUE FICA O PODER LEGISLATIVO, AUTORIZADO A 

PROMOVER OS REAJUSTES NOS VENCIMENTOS DOS SERVIDORES, 

SEMPRE QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL O FIZER, OBEDECENDO À 

MESMA DATA E O MESMO PERCENTUAL POR ELE ESTABELECIDO PARA 
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CADA CARGO OU FUNÇÃO. SENDO O QUESTIONAMENTO QUE DESDE O ANO 

DE 2006 OS SERVIDORES EFETIVOS DESTA CASA NÃO POSSUEM NENHUM 

REAJUSTE, CITANDO QUE O SAAE POSSUÍA UM TICKET EQUIPARADO COM O 

DESTA CASA, MAS REAJUSTOU SEU VALOR PARA R$ 500,00 (QUINHENTOS 

REAIS), FICANDO OS SERVIDORES DA CASA AINDA COM O VALOR ANTIGO, E 

AGORA A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES REAJUSTOU VALOR DO 

TICKET PARA SEUS SERVIDORES, PASSANDO O VALOR PARA R$ 340,00 

(TREZENTOS E QUARENTA REAIS). O VEREADOR DISSE SE PRONUNCIAR EM 

NOME DE TODOS OS SERVIDORES DESTA CASA DE LEIS, APELANDO QUE 

HAJA ATENÇÃO AO ASSUNTO, E DEIXANDO O CASO PARA APRECIAÇÃO DO 

PRESIDENTE DA CÂMARA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARABENIZOU O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, POR SUA FALA 

DIZENDO SABER DE SUA PREOCUPAÇÃO QUANTO AOS SERVIDORES DA 

CASA. DECLARANDO QUE HOUVE UMA REUNIÃO COM TODOS OS 

SERVIDORES DA CASA LEGISLATIVA, PARA SE REVER ALGUMAS 

SITUAÇÕES, NÃO SÓ DO REAJUSTE, MAS TAMBÉM DO PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS. CITANDO QUE QUANDO FOI FEITO O PROCESSO DO CONCURSO 

PÚBLICO PARA OS EFETIVOS, VERIFICOU-SE UM DESACORDO MUITO RUIM, 

SALIENTANDO QUE TENTARÁ FAZER A CORREÇÃO O QUANTO ANTES. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE A PRESENTE SESSÃO FOI MAIS RÁPIDA EM 

VIRTUDE DO COMPROMISSO DOS VEREADORES DE NÃO HAVER 

DISCUSSÃO OU VOTAÇÃO DE PROJETOS NESTA SESSÃO QUE NÃO É 

TRANSMITIDA AO VIVO PELA TV. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 30 DE JUNHO, NO 
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MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO TRINTA DE 

JUNHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 
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ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, MARCELO PESSOTI – PPS, 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E 

RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE 

FÉ. FORAM LIDAS AS ATAS DA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA E QUADRAGÉSIMA 

SEGUNDA SESSÕES ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 24/06/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADO DE 24/06/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1661/2014 –  SOLICITA QUE SEJA FEITO ESTUDOS VISANDO A 

POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DA REDE DE ESGOTO E PAVIMENTAÇÃO NA 

RUA GARDÊNIA E EM OUTRAS QUE SE ENCONTRAM EM PÉSSIMO ESTADO, 

COM ESGOTO CORRENDO A CÉU ABERTO, NO BAIRRO MOVELAR. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 30/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1708/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA GOVERNADOR CARLOS LINDENBERG, EM 

FRENTE AO Nº.1289, PRÓXIMO AO “CEIM AGNELO GUIMARÃES”, NO CENTRO, 

BEM COMO, NA RUA JOSÉ CANDIDO DURÃO, EM FRENTE AO Nº.1.310, NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

JOSÉ NILSON CORREIA, DATADO DE 30/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1711/2014 - SOLICITA 

QUE SEJAM ESTUDADAS AS POSSIBILIDADES DE BUSCAR RECURSOS 

JUNTO AO GOVERNO FEDERAL, ESPECIFICAMENTE DO PROJETO “EDUCAR 

A SUSTENTABILIDADE DE RECURSOS NATURAIS”, PARA VIABILIZAR A 

CONSTRUÇÃO DE UM VIVEIRO DE MUDAS, NO PROJETO MENINOS DA 

TERRA, QUE ESTA LOCALIZADO NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PARA A 

IMPLANTAÇÃO DO PROPOSTO NO PROJETO “MENINOS DA TERRA”, O 
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MUNICÍPIO, ATRAVÉS DE CONVÊNIO COMO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, 

PECUÁRIA E ABASTECIMENTO DEVERÁ REQUISITAR, ALÉM DA 

CONSTRUÇÃO DE UM VIVEIRO RELADO, COM SISTEMA AUTOMÁTICO DE 

IRRIGAÇÃO POR MICRO ASPERSÃO, BANDEJAS DE POLIPROPILENO COM 

30% DE FIBRA DE VIDRO ESTRUTURADO COM BARRAS DE FERRO, MESAS 

METÁLICAS PARA SUPORTE DE BANDEJAS DE MUDAS, TUBETES EM 

POLIPROPILENO, MICRO TRATOR 14 CV PARTIDA ELÉTRICA, CARRETA 

AGRÍCOLA TRACIONADA E PERFURADOR DE SOLO COM 03 BOCAS. A 

REALIZAÇÃO DA OBRA ORA SOLICITADA, ESTÁ PAUTADA NA NECESSIDADE 

DO MUNICÍPIO NA ADEQUAÇÃO AMBIENTAL DOS IMÓVEIS RURAIS, QUE DE 

FORMA VOLUNTÁRIA DEVERÃO PROCURAR A ADESÃO AO PROJETO, TENDO 

EM VISTA QUE O MUNICÍPIO ESTARÁ PRODUZINDO EM GRANDE ESCALA, 

MUDAS NATIVAS QUE ESTARIAM SENDO USADAS NA RECUPERAÇÃO DE 

ÁREAS DEGRADADAS EM DIVERSAS REGIÕES, INCLUSIVE NA IMPLANTAÇÃO 

DE SISTEMAS AGRO-FLORESTAIS NAS ÁREAS DE PRESERVAÇÃO 

PERMANENTE (APP), ALÉM DE ESTAR OFERECENDO MAIS OPORTUNIDADE 

PARA OS JOVENS E ADOLESCENTES QUE QUEREM PARTICIPAR DO 

APRENDIZADO OFERECIDO PELO “PROJETO MENINOS DA TERRA”. POR 

TODO O EXPOSTO, E PARA OFERECER MAIS OPORTUNIDADE, EDUCAÇÃO E 

CIDADANIA AOS JOVENS E ADOLESCENTES DAQUELA COMUNIDADE, 

JUSTIFICAM-SE O PRESENTE REQUERIMENTO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 

30/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1712/2014 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO NA 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA DOM PEDRO I, ESQUINA COM A AVENIDA CASTRO 

ALVES, PRÓXIMO AO BAR DO XUXA NO BAIRRO INTERLAGOS, ONDE SE 

ENCONTRA UMA “CRATERA”. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 30/06/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 
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Nº.1715/2014 – SOLICITANDO A REFORMA, OBRA E SUBSTITUIÇÃO DE 

MELHORIA NO CEIM “ARISTIDES PINTO CALDEIRA”. RESSALTANDO-SE A 

INDICAÇÃO DOS SEGUINTES PONTOS AQUI REQUERIDOS: 1) NO CEIM 

PROPRIAMENTE DITO: A. TROCA DE LÂMPADAS E/OU REATORES 

QUEIMADOS, EM TODA A INSTALAÇÃO, E PRINCIPALMENTE, NA 

SECRETARIA; B. REFORMA DA CAIXA D’ÁGUA DO CEIM; C. OBRA PARA 

RETIRADA DE CANALETA ABERTA DENTRO DA COZINHA; D. SUBSTITUIÇÃO 

DO MOBILIÁRIO QUEBRADO OU CORROÍDO, QUE SÃO UTILIZADOS PELOS 

PROFESSORES; E. MANUTENÇÃO E/OU CONSERTO DO APARELHO DE AR 

CONDICIONADO EXISTENTE, QUE ENCONTRA-SE AVARIADO HÁ TEMPOS. 2) 

NA EXTENSÃO DO CEIM: A. COLOCAÇÃO DE PISO EM TODA A ESTRUTURA 

CONSTRUÍDA. B. INSTALAÇÃO DE PISO ANTIDERRAPANTE NOS BANHEIROS 

EXISTENTES NA EXTENSÃO; C. INSTALAÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DE 

LÂMPADAS QUEIMADAS OU FALTANTES NAS LUMINÁRIAS; D. SUBSTITUIÇÃO 

DAS JANELAS EXISTENTES. E. CONSTRUÇÃO DE UM CÔMODO, A SER 

UTILIZADO COMO DISPENSA DE MANTIMENTOS E ESTOQUE DE PRODUTOS 

DE LIMPEZAS, UMA VEZ QUE, ATUALMENTE, NÃO EXISTE NENHUM ESPAÇO 

NEM SIMILAR PARA ESTA FINALIDADE; F. A REALIZAÇÃO DE PINTURA DE 

TODAS AS PAREDES INTERNAS E EXTERNAS DA EXTENSÃO, UMA VEZ QUE, 

JÁ SE ENCONTRA APAGADA OU DETERIORADA. G. SUBSTITUIÇÃO DAS 

TORNEIRAS QUEBRADAS; H. SUBSTITUIÇÃO DOS VENTILADORES 

QUEBRADOS OU QUEIMADOS. RESSALTE-SE QUE EM CONVERSA COMA A 

GESTORA DA MENCIONADA INSTITUIÇÃO MENCIONADA, A MESMA AFIRMOU 

JÁ TER ENVIADO À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, DIVERSOS 

OFÍCIOS REQUERENDO ÀS REFORMAS ACIMA ELENCADAS. PROTOCOLO 

Nº.1716/2014 – SOLICITANDO OBRAS DE REFORMA E SUBSTITUIÇÃO DE 

MELHORIA NA EMEF “GENY RIBEIRO DE SOUSA”, RESSALTANDO-SE A 

INDICAÇÃO DOS SEGUINTES PONTOS AQUI REQUERIDOS: 1) CONSTRUÇÃO 

E REFORMA DO PADRÃO DE ENERGIA EXISTENTE. 2) SUBSTITUIÇÃO DA 
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AREIA EXISTENTE NO PÁTIO DA MENCIONADA ESCOLA; 3)A DESTINAÇÃO  DE 

UM GUARDA PATRIMONIAL, PARA LOCALIDADE NO PERÍODO NOTURNO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADOS DE 30/06/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1717/2014 – SOLICITA A MANUTENÇÃO 

A REFORMA DA ESCOLA “EMEF PROFESSORA EFIGENIA SIZENANDO”, 

LOCALIZADA NO BAIRRO FARIAS, BEM COMO PEDE A TROCA DE 9 

FECHADURAS, LIGAÇÃO AO ESGOTO DA RUA, CONSERTO DO TELHADO 

COM URGÊNCIA, REPARAÇÃO EM TODA A PARTE ELÉTRICA, CONSTRUÇÃO 

DE 3 SALAS, 80 CADEIRAS, 50 MESAS PARA ALUNOS, 6 MESAS E 12 BANCOS 

PARA O REFEITÓRIO, 09 CADEIRAS PARA PROFESSORES, ENTRE OUTROS 

PEDIDOS COMO SEGUE ANEXO 08 OFÍCIOS JÁ SOLICITADOS PELA ESCOLA. 

PROTOCOLO Nº.1718/2014 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTO DA AVENIDA 

TOMÉ DE SOUZA, NAS PROXIMIDADES DOS Nº.S 546 E 547, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1719/2014 – SOLICITANDO REPAROS DO 

ASFALTO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO 

COM A AVENIDA PRINCESA IZABEL, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.1722/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA ADQUIRIDO UM CARRINHO PARA 

TRANSPORTE DE ATAÚDE, PARA AUXILIAR OS CORTEJOS FÚNEBRES NO 

CEMITÉRIO “SÃO JOSÉ”, NO BAIRRO BNH. PROTOCOLO Nº.1720/2014 – 

SOLICITA QUE SEJA FEITA A MANUTENÇÃO COM PATROLAMENTO E 

CASCALHAMENTO NA ESTRADA PRINCIPAL DE ACESSO À COMUNIDADE DE 

POVOAÇÃO. PROTOCOLO Nº.1721/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA 

QUE SEJA FEITA A MANUTENÇÃO COM PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO 

NA ESTRADA PRINCIPAL DE ACESSO À COMUNIDADE DE BAGUEIRA. MOÇÃO 

DE PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, AOS 

FAMILIARES DA SENHORA MARIA BONDE FIALHO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 30/06/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1723/2014 -  SOLICITA AO PRESIDENTE DA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES QUE ABONE SUA AUSÊNCIA NA SESSÃO 

DESTA DATA, VEZ QUE, NESTA OPORTUNIDADE, NA QUALIDADE DE 

PRESIDENTE REGIONAL DO PSD, PARTICIPARÁ DA CONVENÇÃO ESTADUAL 

NA CIDADE DE VITÓRIA-ES. ISTO POSTO, SOLICITA QUE DETERMINE AO 

SETOR COMPETENTE AS PROVIDÊNCIAS QUE O CASO REQUER. PROJETO 

DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1701/2014 – “DISPÕE SOBRE A PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE 

CONTRATAÇÕES TEMPORÁRIAS DE PESSOAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1609/2014 – “DISPÕE SOBRE A 

DENOMINAÇÃO DE RUAS E AVENIDAS NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA, NO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR MILTINHO COLEGA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1714/2014 – “DISPÕE SOBRE AFIXAÇÃO DE 

QUADRO DE IDENTIFICAÇÃO DE FUNCIONÁRIOS NOS LUGARES 

MENCIONADOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR REQUERIDA PELO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE AOS FAMILIARES DA SENHORA MARIA BONDE FIALHO, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

INFORMOU QUE RECEBEU LIGAÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA, 

INFORMANDO QUE O MESMO FOI A UM COMPROMISSO EM VITÓRIA, E 

PEDINDO QUE SUA AUSÊNCIA FOSSE JUSTIFICADA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DECLAROU QUE O VEREADOR DR. CARDIA JÁ HAVIA FEITO 

REGISTRO JUNTO À MESA DIRETORA, POIS O VEREADOR SE ENCONTRA EM 

UMA CONVENÇÃO PARTIDÁRIA DAS ELEIÇÕES ESTADUAIS. NA SEQUÊNCIA, 

CONVIDOU O PRIMEIRO SECRETÁRIO A ASSUMIR A CADEIRA DA 

PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA PARA QUE ELE UTILIZASSE A TRIBUNA. 
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USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA CÂMARA, VEREADOR MILTINHO 

COLEGA, CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E TELESPECTADORES, 

COMENTANDO QUE PROTOCOLOU UM PROJETO DE LEI QUE DISPÕE SOBRE 

A FIXAÇÃO DO QUADRO DE IDENTIFICAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS, EM 

LUGARES MENCIONADOS, E QUE TENHA PARCERIA COM A PREFEITURA. 

SALIENTANDO QUE EM SEU ART. 1º, O PROJETO DISPÕE QUE OS HOSPITAIS 

DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL, OS CONVENIADOS E POSTOS DE SAÚDE 

DEVERÃO AFIXAR QUADRO, NA ENTRADA DE SALA DE ESPERA, CONTENDO 

INFORMAÇÃO AO PÚBLICO, DOS NOMES DOS MÉDICOS DE PLANTÃO E SUAS 

ESPECIALIDADES, ASSIM COMO TAMBÉM, OS DOS CHEFES DO SETOR DE 

ENFERMAGEM QUE ALI SE ENCONTRAM. MILTINHO, INFORMOU QUE 

SEGUINDO A ORIENTAÇÃO DA CARTILHA DO “SUS”, O GOVERNO ESTADUAL 

JÁ INSTITUIU LEI SEMELHANTE, E, SENDO O HGL – HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES, UMA INSTITUIÇÃO MUNICIPAL, ELE NÃO SERIA ATINGIDO POR 

ESSA LEI ESTADUAL. DESSA FORMA, SEU PROJETO DE LEI VEM 

PREENCHER ESSA LACUNA E POSSIBILITAR SABER QUEM SÃO OS 

PROFISSIONAIS QUE ESTÃO ATUANDO, E, SE PRECISO FOR, FAZER 

DENUNCIAS AO MINISTÉRIO PÚBLICO SE ALGUM PROFISSIONAL FALTAR. 

MILTINHO ENFATIZOU QUE SEU PROJETO PODERÁ AJUDAR A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL A ENFRENTAR UM GRANDE PROBLEMA DO 

SETOR DA SAÚDE DO MUNICÍPIO, PEDINDO O APOIO DOS COLEGAS E 

ESPECIAL ATENÇÃO DAS COMISSÕES PERMANENTE NA TRAMITAÇÃO DO 

PROJETO, E, AGRADECENDO AO DR. TIAGO E DR. JARBAS, PELO EMPENHO 

NA ELABORAÇÃO DO PROJETO ORA MENCIONADO. APÓS, MENCIONOU SER 

ESTE UM DIA MUITO IMPORTANTE EM SUA VIDA, POIS HÁ ALGUNS MESES 

ATRÁS, FOI EFETUADA INJUSTAMENTE UMA DENÚNCIA NO MINISTÉRIO 

PÚBLICO ESTADUAL, E NO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, CONTRA SUA PESSOA E CONTRA OS COMPONENTES DA MESA 

DIRETORA, VEREADOR ESTÉFANO SILOTE E VEREADOR EDMAR VITORAZZI, 
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DIZENDO QUE O PRESIDENTE DA CÂMARA ESTAVA CONSTRUINDO A NOVA 

SEDE DA CÂMARA EM UMA PROPRIEDADE PARTICULAR. MILTINHO 

APRESENTOU DOCUMENTO DO CARTÓRIO DE PRIMEIRO REGISTRO DE 

TÍTULOS DE LINHARES, QUE REGISTRA O TERRENO DE 1500 M2 (MIL E 

QUINHENTOS METROS QUADRADOS, COMO DE PROPRIEDADE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES. RESSALTANDO QUE NÃO NUNCA FOI 

IRRESPONSÁVEL, E TRATA O DINHEIRO PÚBLICO COM MAIS ZELO DO QUE O 

SEU PRÓPRIO DINHEIRO. MILTINHO ENFATIZOU QUE MAIS DE 3 MILHÕES DE 

REAIS ESTÃO SENDO INVESTIDOS NESSA OBRA PARA CONSTRUÇÃO DA 

NOVA SEDE DA CÂMARA QUE SERÁ ENTREGUE NO DIA 23/12, ASSIM COMO 

PROMETEU AOS VEREADORES E A POPULAÇÃO. DESTACANDO QUE TEM 

ORGULHO DE PODER ENTREGAR ESSA OBRA E ASSINAR O REGISTRO DO 

IMÓVEL COMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 

VISIVELMENTE EMOCIONADO O PRESIDENTE DECLAROU QUE FEZ ESSE 

DESABAFO, POR NÃO GOSTAR DE SER ACUSADO DE UMA COISA QUE NÃO 

FEZ, REITERANDO QUE TEM RESPONSABILIDADE COM O ERÁRIO PÚBLICO E 

COM OS VEREADORES, E QUE A SEDE DA CÂMARA ESTARÁ CONSTRUÍDA 

EM CIMA DE UM TERRENO PÚBLICO EM NOME DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES. RESSALTANDO QUE QUANDO FOI ELEITO PARA O MANDATO DE 

PRESIDENTE DA CÂMARA CONTANDO OS VOTOS DE TODOS OS 

VEREADORES, OCASIÃO EM QUE SE PROPÔS A FAZER A CONSTRUÇÃO DA 

NOVA SEDE DO PODER LEGISLATIVO, HOUVE QUEM FALASSE QUE ELE ERA 

UM SONHADOR, MAS HOJE JÁ SE PODE VER UMA REALIDADE, E EM BREVE, 

ELE E TODOS OS VEREADORES TERÃO O ORGULHO DE TER SEUS NOMES 

ESCRITOS COMO GESTORES NA ENTREGA DA NOVA SEDE CÂMARA. 

DECLARANDO QUE FOI JULGADO COMO IRRESPONSÁVEL JUSTAMENTE, E 

QUE O DOCUMENTO ESTARÁ PROTOCOLADO NA CONTABILIDADE PARA 

INTEGRAR O PATRIMÔNIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 

REGISTRANDO QUE O DOCUMENTO FOI ENTREGUE À CÂMARA NESTA DATA 
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ÀS 17H, E, AGRADECENDO AOS SENHORES FABRÍCIO E RODRIGO DO 

“CARTÓRIO REIS”, BEM COMO, A TODA DIRETORIA DO “GUARAREMA CLUBE”, 

QUE LOCALIZARAM A DOCUMENTAÇÃO EM ATA REFERENTE AOS VALORES 

PAGOS PELO TERRENO. POR FIM, AGRADECEU A CONFIANÇA DA MESA 

DIRETORA E DOS VEREADORES EM SEU TRABALHO, DIZENDO QUE HOJE 

ESTÁ PRESTANDO CONTAS DA RESPONSABILIDADE QUE TEM, POIS SEU 

TRABALHO É FEITO COM AMOR, E SE DEDICA A PRESIDÊNCIA DA CÂMARA 

EM TEMPO INTEGRAL, FALTANDO ATÉ MESMO TEMPO PARA SUA VIDA 

PARTICULAR, E ENQUANTO ESTIVER VIVO HONRARÁ SEU NOME NO 

LEGISLATIVO. RETOMANDO OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA 

DIRETORA, MILTINHO PASSOU A PALAVRA AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA. 

INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SAUDOU A TODOS E COMUNICOU 

QUE ESTEVE PESSOALMENTE HOJE COM O PREFEITO MUNICIPAL, OCASIÃO 

EM QUE MOSTROU AO CHEFE DO EXECUTIVO QUE LINHARES PRECISA 

AVANÇAR NA ÁREA SOCIAL. E, QUE A CIDADE TEM UMA ESTRUTURA 

PRONTA, MAS NÃO É O PREFEITO DIRETAMENTE QUE TEM QUE EXECUTAR 

A OBRA SOCIAL E SIM OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS QUE DEVEM AVANÇAR 

NOS CAMINHOS. TARCÍSIO DECLAROU QUE MOSTROU AO PREFEITO QUE 

EXISTEM PRATICAMENTE 15 CAMPOS DE FUTEBOL PRONTOS E A MAIORIA 

SEM ATIVIDADES. CITANDO AINDA QUE NÃO SE PODE DEIXAR COMUNIDADE 

DE RIO QUARTEL, ONDE NA RUA DAS FLORES EXISTEM QUATROCENTAS 

FAMÍLIAS EXCLUÍDAS E SEM NENHUMA ATIVIDADE SOCIAL. CITANDO AINDA, 

QUE MOSTROU AO PREFEITO A FALTA DE TRABALHO SOCIAL NAS 

LOCALIDADES DE GUAXE, CHAPADÃO DAS PALMINHAS, INTERLAGOS, E 

LINHARES V. TARCÍSIO DECLAROU QUE O PREFEITO CONFESSOU QUE 

ESSA FALTA DE TRABALHO SOCIAL VEM INCOMODANDO-O, E QUE, SUGERIU 

QUE NOZINHO CHAME OS SECRETÁRIOS DA ADMINISTRAÇÃO E FAÇA COM 

QUE ELES IMPLEMENTEM PROJETOS QUE ALCANCEM O ANSEIO DA 

SOCIEDADE, POIS OS MESMOS DISPÕE DE MEIOS PARA TANTO. O 



 482 

VEREADOR DECLAROU QUE NA OPORTUNIDADE TAMBÉM ARGUMENTOU 

COM O PREFEITO SOBRE A SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL QUE TEM FEITO 

UM BOM TRABALHO, MAS QUE PRECISA AVANÇAR MAIS, MENCIONANDO 

QUE EXISTE POSSIBILIDADE DE SE FAZER POLÍTICAS PÚBLICAS PARA OS 

IDOSOS, COMO POR EXEMPLO, A CONTRATAÇÃO DE ÔNIBUS PARA 

TRANSPORTE DOS IDOSOS PARA EVENTOS ORGANIZADOS NOS “CRAS”. 

TARCÍSIO ARGUMENTOU QUE A SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL PODE 

TAMBÉM, CADASTRAR ACOMPANHANTES DE IDOSOS PARA QUE SEJA 

FORNECIDO AOS MESMOS UM “VALE SOCIAL”, OBJETIVANDO O 

ACOMPANHAMENTO DOS IDOSOS QUANDO NECESSITAREM SE DESLOCAR 

PARA EXAMES OU CONSULTAS. AFIRMANDO QUE SE DEDICARÁ 

EXCLUSIVAMENTE NESSE MANDATO, PARA QUE SE COLOQUEM EM 

PRÁTICA A POLÍTICA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E, INSISTIRÁ NA 

QUESTÃO SOCIAL, NÃO NO SENTIDO DE COBRAR, MAS SIM NO SENTIDO DE 

SOMAR ESFORÇOS AO EXECUTIVO. POIS, COM OS RECURSOS QUE OS 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DISPÕEM É DE SE ESPERAR QUE OS MESMOS 

APRESENTEM PROJETOS SOCIAIS PARA QUE O PREFEITO POSSA 

IMPLEMENTÁ-LOS. ENFATIZANDO QUE NÃO DA MAIS PARA OS 

SECRETÁRIOS DO MUNICÍPIO FICAREM DENTRO DE SEUS GABINETES, 

ENQUANTO SE VERIFICA TANTA DESIGUALDADE SOCIAL NA CIDADE. O 

VEREADOR SALIENTOU QUE O PREFEITO NEM  O PREFEITO OU O ATUAL 

TEM CONDIÇÕES DE SOLUCIONAR TODO O PROBLEMA, MAS É NECESSÁRIO 

QUE CADA UM FAÇA UM POUQUINHO. POR FIM, PEDIU A CÂMARA QUE SE 

UNA PARA AJUDAR O PREFEITO NESTA DEMANDA SOCIAL, SOLICITANDO 

QUE O MESMO COBRE AOS TITULARES DAS PASTAS AS AÇÕES QUE FORAM 

FEITAS POR CADA SECRETÁRIA PARA DIMINUIR A DESIGUALDADE SOCIAL 

NESSES 20 MESES DE GESTÃO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

CUMPRIMENTOU A TODOS E PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO POR 

SUA FALA, DIZENDO QUE JUNTAMENTE COM O VEREADOR AMANTINO, VEM 
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COBRANDO AÇÕES DO EXECUTIVO NA ÁREA SOCIAL, CITANDO O 

PROBLEMA DAS “ESCOLINHAS DE FUTEBOL” QUE ATENDIAM MAIS DE 1.600 

(MIL E SEISCENTAS) CRIANÇAS NA CIDADE, MAS NADA FOI FEITO E TODOS 

OS PROJETOS ACABARAM. RELATANDO QUE APESAR DE INÚMERAS 

COBRANÇAS SUAS, ATÉ O MOMENTO NÃO FOI IMPLEMENTADO O 

CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES. FABRÍCIO SE DISSE CONTENTE COM 

APRESENTAÇÃO DO PROJETO DE LEI DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

JÁ QUE O MESMO IRÁ AJUDAR E DAR CONTINUIDADE A UM PROJETO DE 

SUA AUTORIA, APRESENTADO NO ANO PASSADO, NA QUAL PEDIA QUE 

FOSSE DIVULGADO ATRAVÉS DO DOMÍNIO ELETRÔNICO DA PREFEITURA, 

OS EXAMES MÉDICOS E CLÍNICOS E AS ESPECIALIDADES DISPONÍVEIS NA 

REDE MUNICIPAL DE SAÚDE. APÓS, SE DIRIGINDO AO SENHOR HÉLIO 

POMPERMAYER, SOLICITOU ENCARECIDAMENTE QUE SE ATIVEM AS 

CÂMERAS DE SEGURANÇA QUE ESTÃO INSTALADOS NO MUNICÍPIO, 

PEDINDO TAMBÉM QUE SEJAM REAVALIADOS OS LOCAIS DE INSTALAÇÃO 

DE ALGUNS POSTES, QUE ESTÃO PROVOCANDO RISCOS DE ACIDENTES. 

NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL, LEMBROU QUE EM TODO O 

MUNICÍPIO VERIFICASSE O PROBLEMA DOS QUEBRA-MOLAS SEM A DEVIDA 

SINALIZAÇÃO HORIZONTAL, PEDINDO QUE A SECRETARIA COMPETENTE 

TRABALHE NESSE SENTIDO. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO 

APRESENTOU IMAGENS ATRAVÉS DO DATA SHOW, DO “CEIM ARISTIDES 

PINTO CALDEIRA”, DESTACANDO A REFERIDA ESCOLA ATENDE A MA IS DE 

300 CRIANÇAS EM TEMPO INTEGRAL, E NECESSITA DE CUIDADOS E 

REFORMAS COMO PROTOCOLADO EM SEU REQUERIMENTO NO 

EXPEDIENTE. APÓS TAMBÉM APRESENTOU IMAGENS DO “CEIM GENY 

RIBEIRO DE SOUSA”, RESSALTANDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO MAIOR, FOI A 

RESPEITO DE UM PADRÃO DE ENERGIA ELÉTRICA QUE ESTÁ QUASE 

CAINDO E DEIXANDO SUAS FIAÇÕES EXPOSTAS, PERTO DA 

BRINQUEDOTECA, O QUE POR CERTO EXPÕE A RISCO DE MORTE OS 
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ALUNOS DA REFERIDA ESCOLA. O VEREADOR FABRÍCIO AGRADECEU A 

TODOS OS MORADORES DO BAIRRO AVISO QUE COMPARECERAM NO 

BAIRRO AVISO, ASSISTINDO AO ULTIMO JOGO DA SELEÇÃO BRASILEIRA DE 

FUTEBOL, DESTACANDO QUE OS LOGRADOUROS PÚBLICOS DEVEM SER 

OCUPADOS PARA PESSOAS DE BEM DA CIDADE. COMUNICANDO QUE NO 

DIA 12 DE JULHO OS MORADORES DO BAIRRO AVISO FARÃO UMA 

CAMINHADA PELA PAZ, ONDE A PRÓPRIA POPULAÇÃO DECLARARÁ SEU 

REPÚDIO PELA VIOLÊNCIA QUE ASSOLA A CIDADE. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E DISSE QUERER ADITAR A 

UM REQUERIMENTO EFETUADO NESTA CASA DE LEIS, DIZENDO QUERER 

COMUNICAR UM FATO QUE O DEIXA ESTARRECIDO. DIZENDO QUE QUANDO 

FOI ANALISAR A PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

OBJETO DE SEU PEDIDO DE CERTIDÃO, FOI SURPREENDIDO POIS O MESMO 

ESTÁ TOTALMENTE INCOMPLETO, CONTANDO APENAS COM O BALANCETE 

DE DAS SECRETARIAS DE AÇÃO SOCIAL E SAÚDE, QUE MESMO ASSIM 

TAMBÉM NÃO TEM CERTEZA SE ESTÃO COMPLETOS. RESSALTANDO QUE 

NÃO SABE SE HÁ MÁ FÉ, OU DE QUEM É A MÁ FÉ. AMANTINO ENFATIZOU 

QUE A FUNÇÃO DE FISCALIZAR DO VEREADOR É CONSTITUCIONAL, E ELE 

SEMPRE MANTEVE A POSTURA DE NÃO FERIR OS INTERESSES DA 

COMUNIDADE. APÓS, DEVOLVEU A PRESTAÇÃO DE CONTAS AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DIZENDO QUE A MESMA ESTA 

TOTALMENTE INCOMPLETA, E SOLICITOU AO PRESIDENTE QUE SE ADITE AO 

REQUERIMENTO DE CERTIDÃO, INCLUSIVE COM A NUMERAÇÃO DAS 

PÁGINAS DAS PEÇAS DA REFERIDA PRESTAÇÃO, BEM COMO, O NÚMERO 

EXATO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS. DIZENDO QUE O FATO O PREOCUPA, 

POIS NÃO PODE SER TOLIDO, RESSALTANDO QUE SABE QUE ISSO NÃO É 

DO INTERESSE DO PRESIDENTE DESTA CASA, DO SEU PODER DE 

FISCALIZAR. SOLICITANDO QUE SEJA ADITADO SEU PEDIDO AO PROCESSO 

Nº.893/2014, PROTOCOLADO NA CASA EM ABRIL DE 2014, QUE É A 
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PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO. APÓS, COMENTOU QUE SOBRE O 

DISCURSO DO PRESIDENTE DA CÂMARA SOBRE O REGISTRO DO TERRENO 

DA NOVA SEDE DA CÂMARA, AFIRMANDO O FATO NÃO SER NOVIDADE PARA 

ELE, POIS COMO SECRETÁRIO MUNICIPAL NA ÉPOCA, CONTRIBUI PARA QUE 

O EX-PREFEITO GUERINO ZANON FIZESSE A DOAÇÃO DAQUELA ÁREA, À 

CÂMARA MUNICIPAL PARA CONSTRUÇÃO DE SUA SEDE. ENFATIZANDO QUE 

NÃO DEU NENHUM CRÉDITO A NOTICIA DE QUE A CÂMARA ESTARIA SENDO 

CONSTRUÍDA EM TERRENO PARTICULAR EM RAZÃO DE CONHECER OS 

FATOS. AMANTINO SE DIRIGINDO AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DISSE 

QUE NUNCA É TARDE PARA SE PREOCUPAR COM A POLÍTICA SOCIAL DO 

MUNICÍPIO, RESSALTANDO QUE SEMPRE INSISTIU NESSA QUESTÃO NA 

CÂMARA MUNICIPAL. PORTANTO TUDO QUE FOI DITO PELO VEREADOR 

TARCÍSIO É UM PREOCUPAÇÃO DA POPULAÇÃO DE LINHARES, E QUE FOI 

UMA PREOCUPAÇÃO DO GOVERNO PASSADO A CONSTRUÇÃO DE 

ESTÁDIOS PARA IMPLEMENTAR POLÍTICAS SOCIAIS. AMANTINO AFIRMOU 

QUE SEMPRE DISSE QUE OS GESTORES PÚBLICOS DEVEM TER 

SENSIBILIDADE, E QUE TEVE A FELICIDADE DE INICIAR ALGUNS TRABALHOS 

SOCIAIS EM LINHARES, CONTANDO COM O APOIO INCLUSIVE DO VEREADOR 

TARCÍSIO, QUE ERA ENTÃO SECRETÁRIO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL NA 

ÉPOCA, E DE OUTROS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS. RESSALTANDO QUE 

APESAR DE SER NA ÉPOCA SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO LIDEROU UM 

PROCESSO SOCIAL JUNTAMENTE COM AMIGOS E VOLUNTÁRIOS QUE 

NESSE SENTIDO. ENFATIZANDO QUE OS POLÍTICOS QUE ESTÃO NO PODER 

TEM QUE TER A INTELIGÊNCIA DE CONTINUAR OU MELHORAR AQUILO QUE 

ESTÁ DANDO CERTO E AFIRMANDO QUE AINDA ESTÁ EM TEMPO DA AGIR 

NESSE SENTIDO. AMANTINO DISSE ESPERAR E CONFIAR QUE SENDO 

SABEDOR QUE O VEREADOR TARCÍSIO NÃO PRECISA DISSO, MAS NÃO 

QUER QUE O PREFEITO TENHA PREOCUPAÇÃO APENAS PORQUE ESTA 

VINDO AS PRÓXIMAS ELEIÇÕES MUNICIPAIS, POIS HÁ DOIS VEM COBRANDO 
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E NADA MUDOU, RESSALTANDO NÃO ACREDITAR QUE O VEREADOR 

TARCÍSIO TEVE ESTA PREOCUPAÇÃO EM RAZÃO DA POLÍTICA, MAS NÃO 

QUER QUE O PREFEITO ATENDA ESSA NECESSIDADE APENAS PENSANDO 

NA POLÍTICA, MAS SIM, DÊ CONTINUIDADE AOS TRABALHOS E QUE OS 

PREFEITOS QUE VIEREM TAMBÉM DÊEM SEQUÊNCIA AOS PROJETOS. NO 

APARTE, O VEREADOR TARCÍSIO DECLAROU QUE CATIVA UM RESPEITO 

MUITO GRANDE PELO VEREADOR AMANTINO, MAS ESTÁ TRISTE COM A 

FALA DO VEREADOR SOBRE SUA PESSOA. AFIRMANDO QUE NÃO SE FAZ 

AÇÃO SOCIAL PARA PREVENÇÃO DAS DROGAS OU EXCLUSÃO SOCIAL, COM 

MENOS DE DOIS OU TRÊS ANOS, E QUERER QUE A PROPOSTA LEVADA POR 

ELE AO PREFEITO PARA QUE O MESMO AVANCE NO SOCIAL, APRESENTE 

RESULTADOS EM POUCO TEMPO NÃO CONDIZ COM A REALIDADE. PEDINDO 

AO VEREADOR AMANTINO QUE NÃO DIRIGISSE ASSIM SUA FALA, POIS TEM 

MUITO RESPEITO PELO MESMO. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO 

REITEROU DIZER QUE NÃO PODE IMAGINAR QUE SEJA “ISSO”, POIS O 

TRABALHO DEVIA TER TIDO SEQUÊNCIA COM O GOVERNO ATUAL, E NÃO 

TER SIDO PARALISADO. APÓS, AMANTINO COMENTOU SOBRE A QUESTÃO 

DA “UTIM”, NO MUNICÍPIO DE LINHARES, TEMA AMPLAMENTE DEBATIDA POR 

TODOS OS VEREADORES DA CASA, RELATANDO QUE SOFREU NA SEMANA 

PASSA COM ESSE PROBLEMA, POIS TEVE QUE CORRER ATRÁS DE 

AMBULÂNCIA NA TERÇA-FEIRA, PARA SOCORRER SUA NORA, QUE ESTAVA 

GRÁVIDA DE GÊMEOS, E LEVA-LÁ PARA VITÓRIA. RESSALTANDO QUE A 

CÂMARA MUNICIPAL TEM O PODER DE EXIGIR DO PREFEITO MUNICIPAL 

QUE ATUE NA RESOLUÇÃO DO PROBLEMA, POIS GRANDE PARTE DA 

POPULAÇÃO NÃO TEM CONDIÇÕES DE RECORRER A UM PLANO DE SAÚDE 

NESSAS HORAS. VISIVELMENTE EMOCIONADO, O VEREADOR AMANTINO 

DECLAROU QUE O PROBLEMA QUE MAIS O PREOCUPA É A QUESTÃO DE SE 

ESTAR SE PRIVANDO OS FILHOS DE LINHARES O DIREITO DE NASCER NA 

CIDADE. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 
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DEVOLVEU AO VEREADOR AMANTINO A CÓPIA DA PRESTAÇÃO DE CONTAS, 

DIZENDO QUE A MESMA ESTÁ ENUMERADA, E, É A DOCUMENTAÇÃO DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS PROTOCOLADA NA CÂMARA. PELA ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO DISSE FAZER ESSE GESTO, POIS O PRESIDENTE DA 

CÂMARA OU O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS TEM O PODER DE 

PEDIR A CÓPIA DO PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, POIS A CÓPIA 

APRESENTADA ESTÁ INCOMPLETA, E, SE SÓ EXISTIR ISSO QUE SEJA 

INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO, POIS ACHA QUE O PRESIDENTE DA 

CÂMARA TEM QUE EXIGIR ISSO DA PREFEITURA MUNICIPAL. DIZENDO QUE 

SE PODE OBSERVAR NO RELATÓRIO QUE A FOLHA DEPOIS DOS OFÍCIOS 

COMEÇA COM O Nº.2. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, INFORMOU QUE A CÓPIA DA PRESTAÇÃO DE CONTAS É O QUE 

FOI PEDIDO PELO VEREADOR AMANTINO E QUE A PÁGINA Nº.1 ESTÁ 

DEVIDAMENTE ENUMERADA, POIS A MESA DIRETORA POSSUI O ORIGINAL 

DA PRESTAÇÃO DE CONTAS SENDO QUE AS CÓPIAS REPASSADAS AO 

VEREADOR REPRESENTAM A ÍNTEGRA DO PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE 

CONTAS PROTOCOLADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL NA CASA 

LEGISLATIVA. SALIENTANDO QUE SE O RELATÓRIO VEIO COM ALGUM 

PROBLEMA NO BALANCETE DA PREFEITURA, TAL FATO NÃO É 

RESPONSABILIDADE DA MESA DIRETORA. DECLARANDO QUE O QUE PODE 

FAZER É SOLICITAR A PROCURADORIA DA CASA, QUE SOLICITE AO 

PREFEITO MUNICIPAL QUE VERIFIQUE SE HÁ ALGUM ERRO NA PRESTAÇÃO 

DE CONTAS. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A 

TODOS AGRADECEU AOS VEREADORES QUE COMPARECERAM À SUA 

REUNIÃO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS A COMUNIDADE DE SEUS 18 MESES 

DE MANDATO, BEM COMO, A TODAS AS LIDERANÇAS COMUNITÁRIAS E 

REPRESENTANTES RELIGIOSOS QUE SE FIZERAM PRESENTES. ESTÉFANO 

TAMBÉM AGRADECEU A PRESENÇA DO PRESIDENTE DE SEU PARTIDO, 

SÉRGIO VIDIGAL, DESTACANDO QUE O EVENTO TEVE O INTUITO DE 
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ESCLARECER E TRANSPARECER O SEU MANDATO AOS CIDADÃOS QUE LHE 

CONFIARAM O VOTO, ACREDITANDO NO SEU TRABALHO. DECLARANDO QUE 

NAQUELE EVENTO COMPARECEU O PREFEITO NOZINHO CORREIA E 

ANUNCIOU TRÊS GRANDES OBRAS PARA O MUNICÍPIO: A SEDE DA 

RODOVIÁRIA, A SEDE DA PREFEITURA E A PONTE QUE LIGARÁ O BAIRRO 

INTERLAGOS A VIA QUE DÁ ACESSO A PONTAL DO IPIRANGA. APÓS, 

COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO 

EXPEDIENTE, DESTACANDO AS SOLICITAÇÕES DE PATROLAMENTO E 

CACALHAMENTO DA VIAS QUE DÃO ACESSO A COMUNIDADE DE BAGUEIRA 

E POVOAÇÃO. CITANDO AINDA SEU PEDIDO PARA REALIZAÇÃO DE 

“OPERAÇÃO TAPA BURACOS” NO BAIRRO INTERLAGOS, BEM COMO, A 

NECESSIDADE DE PINTURA DA SINALIZAÇÃO HORIZONTAL DE TRÂNSITO EM 

TODOS OS BAIRROS DA CIDADE. ESTÉFANO DESTACOU A NECESSIDADE DE 

COMPRA DE UM CARRINHO PARA ATENDER AS DEMANDAS NO CEMITÉRIO 

“SÃO JOSÉ”. APÓS, COMENTOU SOBRE AS DEMANDAS DA ESCOLA “EMEF 

PROFESSORA EFIGÊNIA SIZENANDO”, DIZENDO QUE A GESTORA 

APRESENTOU VÁRIOS OFÍCIOS AO EXECUTIVO, MAS NESSES 18 MESES DE 

ADMINISTRAÇÃO NADA FOI FEITO. SALIENTANDO QUE É IMPERATIVO QUE 

SE MELHORE AS CONDIÇÕES DAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO. NO APARTE, O 

VEREADOR AMANTINO COMENTOU QUE ESSA ATENÇÃO COM A EDUCAÇÃO 

É NECESSÁRIA QUE SEJA DADA A TODOS OS SETORES DO MUNICÍPIO, 

AFIRMANDO QUE EXISTEM DIVERSAS DENÚNCIAS, INCLUSIVE NO QUE SE 

REFERE A MERENDA ESCOLAR, SENDO NECESSÁRIO QUE TAIS QUESTÕES 

SEJAM ESCLARECIDAS. CONTINUANDO O VEREADOR ESTÉFANO, 

SALIENTOU QUE TODOS OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS TÊM QUE ESTAR 

UNIDOS, PARA QUE JUNTAMENTE COM O EXECUTIVO BUSQUEM SOLUÇÕES 

PARA OS PROBLEMAS. INSCRITO, O VEREADOR TEIXEIRA CUMPRIMENTOU 

A TODOS E COMENTOU QUE O QUE FOI APURADO PELO SINDICATO DOS 

MÉDICOS NO HGL, NÃO FOI SURPRESA E NADA QUE NÃO TENHA SIDO 
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MENCIONADO NO RELATÓRIO DA SAÚDE. ENFATIZANDO QUE O QUE ESTÁ 

FALTANDO É AÇÃO OU TALVEZ COMPROMISSO POR PARTE DE ALGUMAS 

PESSOAS. RELATANDO QUE UMA PEDIATRA ATENDE A APROXIMADAMENTE 

300 CRIANÇAS POR MÊS NA “USL”, MAS O ATENDIMENTO ATUALMENTE NÃO 

CHEGA NEM EM 40% DO DAQUELE TOTAL, E SENDO ASSIM AS PESSOAS 

ESTÃO INDO PARA O HGL, QUE FICA SOBRECARREGADO. TEIXEIRA 

ENFATIZOU QUE É NECESSÁRIO QUE SE REVEJA ESSE SISTEMA DE 

AGENDAMENTO DE CONSULTAS E EXAMES, POIS JÁ SE FICOU 

COMPROVADO QUE O MESMO NÃO FUNCIONA. NO APARTE O VEREADOR 

FABRÍCIO, CITOU QUE RECEBEU A LIGAÇÃO DE UM AMIGO LIGOU 

CHORANDO DIZENDO NÃO HAVIA PEDIATRA NO HOSPITAL PARA ATENDER 

SEU FILHO. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE OS VEREADORES TÊM FEITO SEU 

PAPEL COBRANDO, MAS QUEM TEM QUE TOMAR AS ATITUDES É O 

EXECUTIVO MUNICIPAL. CONTINUANDO, O VEREADOR TEIXEIRA DISSE QUE 

O PRESIDENTE DO SIDICATO AFIRMOU QUE O PROBLEMA DA SAÚDE DE 

LINHARES É DO PREFEITO E DOS VEREADORES, FATO ESTRANHO JÁ QUE A 

CÂMARA, ATRAVÉS DA COMISSÃO DE SAÚDE, INCLUSIVE FEZ TRABALHOS 

SUGERINDO DIAGNÓSTICOS PARA O PROBLEMA. INSCRITO, O VEREADOR 

RENATO RANGEL SAUDOU A TODOS E COMENTOU QUE QUANDO SE TRATA 

DE SAÚDE, O ASSUNTO TOCA SEU CORAÇÃO, DESTACANDO QUE 

INÚMEROS IDOSOS NÃO TEM A CONDIÇÃO DE RECORRER A UM PLANO DE 

SAÚDE PARA CUIDAR DE SEUS NETOS OU DE SI. RESSALTANDO QUE A 

CÂMARA TEM FEITO SEU PAPEL, E COBRADO DO EXECUTIVO DESDE O 

INÍCIO DA GESTÃO, AFIRMANDO QUE SEU FOCO SEMPRE FOI MELHORAR A 

VIDA DAS PESSOAS “MELHOR IDADE”, POIS HOJE EM DIA EXISTE 

CONDIÇÕES DE SE TRATAR DIGNAMENTE ESSA POPULAÇÃO ATRAVÉS DOS 

TRABALHOS DESENVOLVIDOS NOS “CRAS”, APELANDO QUE ESSES 

TRABALHOS NÃO ACABEM E SOLICITANDO AOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS 

QUE TRABALHEM JUNTOS EM PROL DESSES CIDADÃOS TÃO 
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NECESSITADOS DA ATENÇÃO DO PODER PÚBLICO. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB QUE USANDO DA PALAVRA DECLAROU QUE A FUNDAÇÃO RIO 

DOCE TRABALHA COM O SETOR PARTICULAR, E NO SETOR PÚBLICO COM O 

ESTADO, O MUNICÍPIO E A UNIÃO, SENDO QUE A “UTIM” É BANCADA PELO 

ESTADO, SENDO SUA RESPONSABILIDADE MANTER OS REPASSES 

RIGOROSAMENTE EM DIA COMO ESTÃO SENDO MANTIDOS. A 

RESPONSABILIDADE DA FUNDAÇÃO RIO DOCE É DE CONTRATAR OS 

PROFISSIONAIS MÉDICOS, O QUE NÃO ESTÁ FAZENDO, NÃO PODENDO 

DIZER QUAIS SÃO OS MOTIVOS PARA ISSO, MAS O ESTADO ESTÁ 

CUMPRINDO SUA PARTE. TARCÍSIO AFIRMOU NÃO QUERER APONTAR 

CULPADOS, MAS SIM ESCLARECER DE QUEM SÃO AS RESPONSABILIDADES 

NA QUESTÃO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB QUE NO USO DA PALAVRA AFIRMOU QUE 

DISSE QUE NÃO PODEMOS MAIS COMO REPRESENTANTES DO POVO E 

PRINCIPALMENTE O PREFEITO MUNICIPAL, DEIXAR DE INTERVIR SE FOR O 

CASO, POIS A POPULAÇÃO NÃO PODE MAIS SER PREJUDICADA. APÓS, 

COMENTOU QUE COMO DELEGADO ESTADUAL DO PMDB, REPRESENTANDO 

O MUNICÍPIO DE LINHARES, PARTICIPOU DA CONVENÇÃO DO PARTIDO, QUE 

HOMOLOGOU O NOME DO EX-GOVERNADOR PAULO HARTUNG PARA 

DEFENDER A SUA CANDIDATURA AO GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, CONTANDO COM O PRAZER DA COLIGAÇÃO DO PSDB E DE OUTROS 

PARTIDOS. SENDO TAMBÉM HOMOLOGADO O NOME DO EX-SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE LUCAS, PARA DISPUTAR A VAGA DE 

DEPUTADO FEDERAL, E O EX-PREFEITO GUERINO ZANON TEVE O NOME 

HOMOLOGADO PARA DISPUTAR A VAGA NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, QUE USANDO DA 
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PALAVRA DISSE TER IDO JUNTAMENTE COM O VEREADOR MIRAVALDO À 

VITÓRIA PRESTIGIAR A CONVENÇÃO DO PSC JUNTO COM O PR, NA QUAL 

FICOU CLARA A POSSIBILIDADE DO SENADOR MAGNO MALTA CONCORRER 

A GOVERNADOR, MAS A SITUAÇÃO AINDA SERÁ DEFINIDA NO DIA 

SEGUINTE. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COMUNICOU QUE ESTEVE NA COMISSÃO ESTADUAL DO PSDB, 

JUNTAMENTE COM O DEPUTADO ESTADUAL CESAR COLNAGO, QUE FOI 

HOMOLOGADO VICE GOVERNADOR NA CHAPA, JUNTAMENTE COM O 

PARTIDO PMDB. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COMUNICOU 

QUE FARÁ UMA RESOLUÇÃO PARA SER INDICADO OS FINS DO USO DA 

TRIBUNA, PARA QUE NÃO SE ATRAPALHE O BOM ANDAMENTO DOS 

PROJETOS NA CASA, TENDO EM VISTA A CANDIDATURA DE ALGUNS 

VEREADORES A CARGOS PÚBLICOS NO LEGISLATIVO. NA SEQUÊNCIA, 

COMUNICOU QUE AMANHA SAIRÁ PUBLICADO NO DIÁRIO OFICIAL, RELATIVO 

AO PROJETO DO PDM QUE ESTÁ TRAMITANDO NA CÂMARA MUNICIPAL, NO 

QUAL SERÁ REALIZADA AUDIÊNCIA PÚBLICA NO DIA 15, COMUNICANDO QUE 

O FATO SERÁ AMPLAMENTE DIVULGADO NA IMPRENSA PARA CIÊNCIA DA 

COMUNIDADE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 1 DE JULHO, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO 

DE JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 30/06/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, 

DATADO DE 01/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 
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MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1733/2014- SOLICITANDO A LIMPEZA E 

A PODA DAS ÁRVORES EM TODA A AVENIDA JOÃO FELIPE CALMON, NO 

CENTRO DA CIDADE. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº.1734/2014 – “ALTERA O PARÁGRAFO 

SEGUNDO DO ART. 12 DA LEI 3.379, DE 30 DE DEZEMBRO DE 2013”. PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR MIRAVALDO, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1736/2014 – “ESTABELECE A IMPLANTAÇÃO DO SERVIÇO 

VOLUNTÁRIO DE CAPELARIA NOS ESTABELECIMENTO HOSPITALARES, 

SÓCIO-EDUCATIVOS E OUTROS DA REDE MUNICIPAL”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA SAUDOU A TODOS E SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE SE POSSÍVEL POSSA AGILIZAR UM PEDIDO DE CERTIDÃO 

QUE PROTOCOLOU HOJE NA CASA. NA SEQUÊNCIA, INFORMOU QUE SEU 

PARTIDO FECHOU ALIANÇA EM NÍVEL DE ESTADO COM O GOVERNADOR 

RENATO CASAGRANDE, E, POR CONSEGUINTE O PSD DO ESPÍRITO SANTO 

VAI APOIAR AÉCIO NEVES. POR FIM, PARABENIZOU O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE VAI APOIAR CESAR COLNAGO, DIZENDO QUE A 

CANDIDATURA DE COLNAGO O DEIXA ATÉ BALANCEADO, POR SER ESTE UM 

GRANDE AMIGO SEU, MAS EM SE TRATANDO DE ELEIÇÕES SEGUIRÁ AS 

ORIENTAÇÕES PARTIDÁRIAS. QUESTÃO DE ORDEM, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE IRÁ VERIFICAR O PEDIDO DE CERTIDÃO, 

INFORMANDO QUE NÃO É OBRIGATÓRIA A LEITURA PROJETO DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS, POIS ELE É APENAS SERVIÇO DE PROTOCOLO DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS, NÃO SENDO TAMBÉM NECESSÁRIO ENCAMINHÁ-

LO AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, POIS NÃO SE TRATA DE 

TOMADA DE CONTAS E SIM UMA OBRIGAÇÃO DE PRESTAR O PROTOCOLO 

NA CÂMARA MUNICIPAL. DECLARANDO QUE TENTARÁ ADIANTAR A 

CERTIDÃO, MAS JÁ ADIANTANDO QUE A REFERIDA PRESTAÇÃO DE CONTAS 
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NÃO TRAMITOU, COMO AS OUTRAS NUNCA TRAMITARAM, PORQUÊ O 

REGIMENTO NÃO MANDA TRAMITAR. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA 

NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE O PROJETO DA LDO – LEI DE DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS, QUE ESTÁ TRAMITANDO NA COMISSÃO DE FINANÇAS, 

DEVERÁ SER APRECIADO NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, HAJA VISTA JÁ O 

PRAZO REGIMENTAL DE CINCO SESSÕES PARA SUA ANÁLISE JÁ SE 

ESGOTOU. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 7 DE JULHO, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
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RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SETE DE 

JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 1/7/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 26/06/2014, A SABER: PROTOCOLO Nº.1687/2014 – SOLICITA AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE INFORME 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO SE O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

ENCAMINHOU A ESTA CASA DE LEIS OS BALANCETES BIMESTRAIS DA 

RECEITA ORÇAMENTÁRIA, BEM COMO, O BALANCETE ANALÍTICO DA 

RECEITA E DESPESA ORÇAMENTÁRIA DO PERÍODO DE 2013, CONSTANDO 

SEUS RESPECTIVOS PROTOCOLOS DE ENTREGAS E/OU RECEBIMENTO 

JUNTO AO SETOR COMPETENTE DESTA CASA.  PROTOCOLO Nº.1744/2014 – 

SOLICITA QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO 

NO QUE DIZ RESPEITO A SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E 

SEGURANÇA PÚBLICA, O SEGUINTE: A) SE OS AGENTES DE TRÂNSITO 
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AINDA RECEBEM HORAS EXTRAS. CASO AFIRMATIVO DISCRIMINAR OS 

BENEFICIADOS E AS JUSTIFICATIVAS DESSE BENEFÍCIO; B) SE OS AGENTES 

DE TRÂNSITO PERCEBEM ALGUMA COMISSÃO E/OU GRATIFICAÇÃO POR 

MULTA EFETUADA, OU, POR QUALQUER OUTRA ATIVIDADE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 7/7/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1763/2014 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA MONTEIRO LOBATO, NA ALTURA 

DO IMÓVEL DE Nº.2208, NO BAIRRO INTERLAGOS.  PROTOCOLO Nº.1764/2014 

– SOLICITA MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA MANOEL DA 

NÓBREGA, EM FRENTE AO “HELMER LANCHES”. PROTOCOLO Nº.1765/2014 – 

SOLICITA PROVIDÊNCIAS QUANTO A UM BURACO LOCALIZADO NA RUA 

PINHEIRO, Nº.186, NO BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº.1766/2014 – 

SOLICITANDO A PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS DO BAIRRO MOVELAR. 

PROTOCOLO Nº.1767/2014 – SOLICITA PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS DO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1768/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

VERIFICADO OS POSTES, BEM COMO A ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO BAIRRO 

TRÊS BARRAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 7/7/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1769/2014 – SOLICITANDO 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA CASTORINA GARCIA DURÃO, EM 

FRENTE AO Nº.692, NO BAIRRO TRÊS BARRAS, BEM COMO, NO 

ENTRONCAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE GETÚLIO VARGAS, COM A 

AVENIDA GUAÇUI, NO BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº.1770/2014 – SOLICITA 

A INSTALAÇÃO DE POSTE E LUMINÁRIAS NO FINAL DA RUA PRINCIPAL, NA 

RODOVIA ES-248, NA COMUNIDADE DE HUMAITÁ, NO SENTIDO DE LINHARES 

EM DIREÇÃO AO MUNICÍPIO DE COLATINA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 

7/7/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 
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MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1772/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

NO CALÇAMENTO NA AVENIDA DO SOL, NO LOCAL AONDE SE ABRIU UMA 

VALA PRA ESCOAMENTO DA ÁGUA, NA ULTIMA ENCHENTE, NO BALNEÁRIO 

DE PONTAL DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº.1773/2014 – SOLICITANDO A 

MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA AVENIDA JÚPITER, SEGUNDA AVENIDA 

DO PONTAL DO IPIRANGA, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO COMERCIAL 

DA MÁRCIA PONTARA. PROTOCOLO Nº.1774/2014 – SOLICITA OFICIAR JUNTO 

AO DER-ES QUE FAÇA A MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO NO 

ACOSTAMENTO DA ESTRADA DO PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 7/7/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº.1775/2014 – SOLICITA  CÓPIA DAS ATAS 

DAS SESSÕES ORDINÁRIAS DOS DIAS 16 E 30/6/2014, BEM COMO, DO ÁUDIO 

E VÍDEO DAS REFERIDAS SESSÕES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 7/7/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1776/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO SENHOR JOSÉ DE SOUZA MEIRA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

7/7/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1777/2014 – SOLICITANDO A CRIAÇÃO 

DE UMA UNIDADE DA SAÚDE DA FAMÍLIA (PSF), NO CENTRO DESSA 

MUNICIPALIDADE. ADEMAIS, A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES LOCAL, 

APONTA A ANTIGA ÁREA EM QUE FUNCIONAVA A SECRETARIA DE SAÚDE, 

AO LADO DA PRAÇA 22 DE AGOSTO, NA RUA CONCEIÇÃO, PARA A 

ABERTURA DA REFERIDA UNIDADE DE SAÚDE. PROTOCOLO Nº.1778/2014 – 

SOLICITANDO A DESTINAÇÃO DE UM GUADA PATRIMONIAL PARA PRAÇA 22 

DE AGOSTO, NO CENTRO DA CIDADE. SALIENTANDO QUE A ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES – AMORCEL, INFORMOU QUE HAVIA UM VIGILANTE NO LOCAL 

QUE CUIDAVA DO PATRIMÔNIO E SEGURANÇA NO LOCAL, MAS HÁ ALGUNS 
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MESES, NÃO HÁ MAIS ESSA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO. SOLICITAÇÃO FEITA 

EM SESSÃO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES PARA MOÇÃO DE PESAR 

AOS FAMILIARES DO SENHOR JAIR ADAME. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, 

DATADOS DE 7/7/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1779/2014 – PROPÕE A UNIFICAR 

PERÍODO DE FÉRIAS DOS CASAIS QUE SÃO SERVIDORES PÚBLICOS DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. PROTOCOLO Nº.1780/2014 – SOLICITA 

MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA VALDEVINO GONÇALVES, NO 

BAIRRO FONTE GRANDE, PRINCIPALMENTE NAS PROXIMIDADES DA CASA 

Nº.781. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 7/7/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1781/2014 – SOLICITANDO A CONCLUSÃO DAS OBRAS DE ESTRUTURA E 

MANUTENÇÃO DO PROJETO LINHA VERDE, AO LONGO DOS BAIRROS 

INTERLAGOS, LAGOA DO MEIO E JOSÉ RODRIGUES MACIEL. CITANDO QUE A 

MEDIDA SE FAZ NECESSÁRIA DEVIDO À SITUAÇÃO DE ABANDONO EM QUE O 

LOCAL SE ENCONTRA, DESTACANDO FALTA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, 

EROSÃO DA CALÇADA, SISTEMAS DE ESGOTAMENTO PLUVIAIS 

DESTRUÍDOS, OBRAS INACABADAS E OUTROS PROBLEMAS CONFORME 

FOTOS ANEXAS. OFÍCIOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 30/06/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO 

Nº.066/2014 – SOLICITA VIABILIZAR AMBULÂNCIA PARA O POSTO DE SAÚDE 

DA COMUNIDADE DE PEROBAS. OFÍCIO Nº.067/2014 – SOLICITA 

DISPONIBILIZAR AGENTES DA GUARDA MUNICIPAL PARA O OPOSTO DE 

SAÚDE DA COMUNIDADE DE PEROBAS. OFÍCIO Nº.068/2014 – SOLICITA 

ATUAÇÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, NO SENTIDO DE 

FISCALIZAR ABUSOS QUE SÃO CONSTATADOS EM ALGUNS BARES DO 
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BAIRRO MOVELAR, NO QUE TANGE A QUESTÃO DE SOM ALTO. OFÍCIO Nº. 

069/2014 – SOLICITANDO PROVIDENCIAR MELHORIAS NOS BANHEIROS DO 

HOSPITAL HGL. OFÍCIO Nº.070/2014 – SOLICITANDO ATUAÇÃO DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE NA FISCALIZAÇÃO DOS 

ABUSOS COMETIDOS POR ALGUNS BARES, NO QUE TANGE A QUESTÃO DO 

SOM ALTO, NO DISTRITO DE FARIAS. OFÍCIO Nº.071/2014 – SOLICITANDO A 

LIMPEZA E DESENTUPIMENTO DE BUEIROS NO BAIRRO SANT CRUZ, NA 

AVENIDA JOAQUIM CALMON, EM FRENTE AO Nº.696. OFÍCIO Nº.072/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE BEBEDOURO DE ÁGUA, NO CENTRO DE 

DETENÇÃO E RESSOCIALIZAÇÃO DE LINHARES –CDRL. OFÍCIO Nº.073/2014 – 

SOLICITANDO A MANUTENÇÃO NO CALÇAMENTO DA RUA VISTA ALEGRE, EM 

FRENTE AO Nº.142, NO CENTRO. OFÍCIO Nº.074/2014 – SOLICITANDO 

MELHORIAS NA “EMEF CABOCLO BERNARDO”, NO QUE TANGE A FALTA DE 

MESAS E CADEIRAS. OFÍCIO Nº.075/2014 – SOLICITA REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO E BUEIRO EXISTENTE NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO EM FRENTE 

AO Nº.1299, NO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIO Nº.076/2014 – SOLICITANDO 

ATUAÇÃO DO SETOR DE FISCALIZAÇÃO DA PREFEITURA, NO SENTIDO DE 

NOTIFICAR O PROPRIETÁRIO DO IMÓVEL Nº.702, AVENIDA OURO PRETO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS, PARA QUE TOME PROVIDÊNCIAS QUANTO A LIMPEZA 

E CERCAMENTO DO REFERIDO LOTE. OFÍCIO Nº.077/2014 – SOLICITANDO A 

MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA AVENIDA LUÍS CÂNDIDO DURÃO, EM 

FRETE AO IMÓVEL DE Nº.718, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. OFÍCIO 

Nº.079/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA INFORMADO EM QUE PRAZO SERÃO 

FINALIZADAS AS OBRAS DO CAMPO DE FUTEBOL DA COMUNIDADE DE RIO 

DAS PALMAS. OFÍCIO Nº.286/2014 – GAPRE, DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES – REPOSTA AO OF/GAB/PRES/CML/Nº.458/2014 DO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO PONTAL DO IPIRANGA, DATADO DE 2/7/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1746/2014 – SOLICITA QUE SEJA SUSPENSO O 



 500 

ANDAMENTO DO PROJETO DE LEI EM TRAMITAÇÃO NESSA CASA DE LEIS, 

QUE DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE RUA E AVENIDAS DO BALNEÁRIO DE 

PONTAL DO IPIRANGA, ENQUANTO OS MEMBROS DA ASSOCIAÇÃO TENHAM 

CONHECIMENTO DO SEU CONTEÚDO. REQUER NA OPORTUNIDADE QUE 

SEJA CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA LIVRE DA CASA AO REPRESENTANTE 

DA ASSOCIAÇÃO PARA ESCLARECER FATOS PERTINENTES AO PROJETO. 

OF./PROCURADORIA/GAB./PRES./C.M.L. Nº.005/2014 – MILTON SIMON 

BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, EM 

EXERCÍCIO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, COMPARECE PERANTE V. 

EXCELÊNCIA, PARA ENVIAR-LHE CÓPIA DA “ESCRITURA PÚBLICA DE 

DESAFETAÇÃO QUE ENTRE SI FAZEM O MUNICÍPIO DE LINHARES; E, 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES DEVIDAMENTE REGISTRADA NO 

CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DESTA COMARCA DE LINHARES, 

CONFORME ANEXO. TERMO DE NOTIFICAÇÃO Nº.966/2014, DO TRIBUNAL DE 

CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – REFERENTE AO PROCESSO TC-

3664/2014 – NOTIFICA PARA QUE O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES PROVIDENCIE O ENCAMINHAMENTO DAS PRESTAÇÕES DE 

CONTAS BIMESTRAL (CIDADES-WEB), REFERENTES AOS MESES 13 E 

14/2014. RESOLUÇÃO Nº.001/2014 DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO 4/7/2014, 

PROTOCOLADA SOB O Nº.1755/2014 - “DISPÕE SOBRE AS CONDUTAS 

VEDADAS AOS AGENTES PÚBLICOS EM PERÍODO ELEITORAL, NOS TERMOS 

DA LEI FEDERAL Nº 9.504/97 E DAS RESOLUÇÕES DO T.S.E. NºS 23.390/2013 E 

23.404/2014, NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, PARA ELEIÇÕES DDE 2014”. CONSIDERANDO QUE O INÍCIO 

DO PERÍODO ELEITORAL PARA ESCOLHA DOS CANDIDATOS A 

GOVERNADOR E VICE-GOVERNADOR, SENADOR, DEPUTADO FEDERAL E 

DEPUTADO ESTADUAL ACENTUAM AS PREOCUPAÇÕES DA MESA DIRETORA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES QUANTO À OBSERVÂNCIA RIGOROSA 
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DO PRINCÍPIO DA ÉTICA NAS ELEIÇÕES DE 2014; CONSIDERANDO A 

NECESSIDADE DE EXPOR O QUE DETERMINA A CONSTITUIÇÃO FEDERAL E 

A LEGISLAÇÃO ELEITORAL, AS DIVERSAS SITUAÇÕES QUE ENVOLVEM A 

ATIVIDADE ROTINEIRA DO PARLAMENTAR ELUCIDANDO AS DÚVIDAS 

QUANTO AOS LIMITES LEGAIS AS DÚVIDAS EM RELAÇÃO AOS LIMITES 

LEGAIS PARA SUA ATUAÇÃO DURANTE O PLEITO ELEITORAL DE 2014. 

CONSIDERANDO A NECESSIDADE DE ATUAR PREVENTIVAMENTE NO 

SENTIDO DE ORIENTAR A TODOS OS PARLAMENTARES, DIRETORES E 

DEMAIS SERVIDORES PARA OBSERVÂNCIA DA LEGISLAÇÃO ESPECÍFICA NO 

PERÍODO ELEITORAL. A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES – ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 

LEGAIS E EM OBEDIÊNCIA À LEI FEDERAL Nº 9.504/1997 E RESOLUÇÃO DO 

T.S.E. NºS 23.390/2013 E 23.404/2014, RESOLVE: ART. 1º - NOS TERMOS DAS 

DISPOSIÇÕES CONTIDAS NA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, NO CÓDIGO 

ELEITORAL, NA LEI FEDERAL Nº 9.504/1997 E SUAS ALTERAÇÕES E NAS 

RESOLUÇÕES DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, EM ESPECIAL NAS 

RESOLUÇÕES DO T.S.E. NºS 23.390/2013 E 23.404/2014, A MESA DIRETORA 

DO CÂMARA LEGISLATIVA MUNICIPAL, NESTA ATO, EXPLICITA 

PUBLICAMENTE AS CONDUTAS QUE CONSIDERA VEDADAS AOS 

VEREADORES E SERVIDORES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL NO 

PERÍODO ELEITORAL. ART. 2º - A PUBLICIDADE DOS ATOS, PROGRAMAS, 

OBRAS, SERVIÇOS E CAMPANHAS DE ÓRGÃOS PÚBLICOS DEVERÁ TER 

CARÁTER EDUCATIVO, INFORMATIVO OU DE ORIENTAÇÃO SOCIAL, DELA 

NÃO PODENDO CONSTAR NOMES, SÍMBOLOS OU IMAGENS QUE 

CARACTERIZEM PROMOÇÃO PESSOAL DE AUTORIDADE OU SERVIDORES. 

ART. 3º DURANTE AS TRANSMISSÕES AO VIVO DAS SESSÕES DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES PELA TV É VEDADO AO PARLAMENTAR/VEREADOR 

FAZER PROPAGANDA ELEITORAL. ART. 4º - É VEDADA A VEICULAÇÃO DE 

PROPAGANDA ELEITORAL NO SITE E NOS PROGRAMAS DE RÁDIO E TV SOB 
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A RESPONSABILIDADE DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, RESSALVADA A 

PROPAGANDA ELEITORAL GRATUITA PREVISTA EM LEGISLAÇÃO 

ESPECÍFICA. ART. 5º - É VEDADO UTILIZAR, DOAR, CEDER OU VENDER 

CADASTRO ELETRÔNICO DE PESSOAS DE ACESSO RESTRITO AO PODER 

LEGISLATIVO EM FAVOR DE CANDIDATOS, PARTIDOS OU COLIGAÇÕES. ART. 

6º - É VEDADA A CESSÃO DE SERVIDORES PÚBLICOS OU O USO DE SEUS 

SERVIÇOS PARA COMITÊS DE CAMPANHA ELEITORAL DE CANDIDATO, 

PARTIDO POLÍTICO OU COLIGAÇÃO, DURANTE O HORÁRIO DE EXPEDIENTE 

NORMAL. § 1º - EXCETUA-SE DA VEDAÇÃO PREVISTA NESTE ARTIGO A 

PARTICIPAÇÃO VOLUNTÁRIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS EM CAMPANHAS 

ELEITORAIS EM, HORÁRIOS DIVERSOS DO PREVISTO PARA O SEU 

EXPEDIENTE, NO PERÍODO DE FÉRIAS OU DE LICENÇA. § 2º - QUANTO AOS 

SERVIDORES DA ESTRUTURA DE PESSOAL DOS GABINETES 

PARLAMENTARES, SUAS ATIVIDADES SÃO DE RESPONSABILIDADES DE 

CADA VEREADOR. ART. 7º - FICA VEDADA A CESSÃO E/OU A UTILIZAÇÃO EM 

CAMPANHA ELEITORAL OU EM FAVOR DE TERCEIROS CANDIDATOS, 

PARTIDOS POLÍTICOS OU COLIGAÇÕES, DAS ESTRUTURAS FINANCEIRAS, 

ORÇAMENTÁRIAS E PATRIMONIAL; DE BENS MÓVEIS, INCLUSIVE, DENTRE 

OUTROS, OS DE CONSUMO; DE SERVIÇO; E DA ESTRUTURA FÍSICA DAS 

DEPENDÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL, SALVO, NESTE ÚLTIMO CASO PARA 

REALIZAÇÃO DE CONVENÇÕES PARTIDÁRIAS. § 1º - A VEDAÇÃO PREVISTA 

NO CAPUT DESTE ARTIGO SE ESTENDE A TODAS AS ESTRUTURAS 

RELACIONADAS QUE SE ENCONTREM À DISPOSIÇÃO DO POSTULANTE AO 

CARGO ELETIVO OU EM SEUS GABINETES. § 2º - OS CARROS OFICIAIS, 

COMBUSTÍVEIS PAGOS PELO ERÁRIO, A REPRODUÇÃO DE DOCUMENTOS, O 

ENVIO DE CORRESPONDÊNCIA, O USO DO SISTEMA DE TELEFONIA, E-MAIL, 

PAPEIS TIMBRADOS DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL E DEMAIS 

PRERROGATIVAS SOMENTE PODERÃO SER UTILIZADOS PARA 

DESEMPENHO REGULAR DE ATIVIDADES VINCULADAS AO EXERCÍCIO DO 
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MANDATO OU, NO CASO DE SERVIDORES, NO EXERCÍCIO EXCLUSIVO DE 

SUAS ATIVIDADES FUNCIONAIS. § 3º - A CONCESSÃO DE PASSAGENS 

AÉREAS, AOS POSTULANTES A CARGOS ELETIVOS E AOS SERVIDORES DOS 

SEUS RESPECTIVOS GABINETES E, AINDA AOS SERVIDORES DESTA 

EDILIDADE, FICA CONDICIONADA À PERFEITA CARACTERIZAÇÃO DE QUE AS 

MESMAS ESTÃO DIRETAMENTE RELACIONADAS AO EXERCÍCIO DOA 

MANDATO PARLAMENTAR, OU, PARA ESTES ÚLTIMOS SERVIDORES 

PÚBLICOS, NO EXERCÍCIO EXCLUSIVO DE SUAS ATIVIDADES FUNCIONAIS. § 

4º - DURANTE O PERÍODO DEFINIDO POR ESTA RESOLUÇÃO, FICA VEDADO 

UTILIZAR DAS ESTRUTURAS FINANCEIRA, MATERIAL OU DE SERVIÇO DESTA 

CÂMARA MUNICIPAL EM FAVOR DE CANDIDATO, PARA CUSTEAR OU 

SUBVENCIONAR A DISTRIBUIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS DE CARÁTER 

SOCIAL. § 5º - NO ANO EM QUE SE REALIZAR AS ELEIÇÃO, FICA PROIBIDA A 

DISTRIBUIÇÃO GRATUITA DE BENS, VALORES OU BENEFÍCIOS, EXCETO NOS 

CASOS DE CALAMIDADE PÚBLICA, AUTORIZADOS EM LEI E JÁ EM 

EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA NO EXERCÍCIO ANTERIOR, COM O 

CONSEQUENTE ACOMPANHAMENTO DE SUA EXECUÇÃO FINANCEIRA E 

ADMINISTRATIVA PELO MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL. ART. 8º - FICA 

VEDADA A DIVULGAÇÃO DE PROPAGANDA ELEITORAL NAS DEPENDÊNCIAS 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, INCLUSIVE A GRAVAÇÃO DE 

IMAGENS INTERNAS PARA FINS ELEITORAIS. PARÁGRAFO ÚNICO – NOS 

GABINETES PARLAMENTARES A ATIVIDADE PREVISTA NO CAPUT DESTE 

ARTIGO É DE RESPONSABILIDADE DE CADA VEREADOR. ART. 9 – FICA 

SUSPENSA, A PARTIR DO DIA 05 DE JULHO DE 2014, A REALIZAÇÃO DE 

REUNIÃO EXTERNA POR COMISSÕES OU FRENTES PARLAMENTARES 

QUANDO IMPORTAREM EM QUALQUER TIPO DE DESPESA PARA O PODER 

LEGISLATIVO. ART. 10 – É PROIBIDO A QUALQUER POSTULANTE A CARGOS 

ELETIVOS COMPARECER A PARTIR DE 05 DE JULHO DE 2014, A 

INAUGURAÇÕES DE OBRAS PÚBLICAS. ART. 11 – FICA SUSPENSA, A PARTIR 
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DE 05 DE JULHO DE 2014 (PERÍODO ELEITORAL), A CONCESSÃO DE 

HONRARIAS E HOMENAGENS, ESPECIALMENTE DE MEDALHAS, COMENDAS, 

PLACAS, DIPLOMAS DURANTE EVENTOS OFICIAIS DO PODER LEGISLATIVO 

MUNICIPAL. ART. 12 – AS ORIENTAÇÕES E OS ENTENDIMENTOS LANÇADAS 

NESTA RESOLUÇÃO. FUNDAMENTADOS NA LEGISLAÇÃO ELEITORAL E 

EXTRAÍDOS DO EXAME DA JURISPRUDÊNCIA E DAS RESOLUÇÕES DA 

JUSTIÇA ELEITORAL, NÃO VINCULAM OU ANTECIPAM EVENTUAIS 

MANIFESTAÇÕES E DECISÕES QUE VENHAM A SER PROFERIDAS SOBRE A 

MATÉRIA PELA JUSTIÇA ELEITORAL OU PELO MINISTÉRIO PÚBLICO, NO 

EXERCÍCIO DE SUA COMPETÊNCIA ESPECÍFICA. ART. 13 – AS EVENTUAIS 

CONDUTAS FUNCIONAIS, DE PARLAMENTARES OU DE POSTULANTES A 

CARGOS ELETIVOS QUE CONFIGUREM VIOLAÇÃO À LEGISLAÇÃO ELEITORAL 

OU ÀS DISPOSIÇÕES DESTA RESOLUÇÃO SUJEITA SEUS INFRATORES ÀS 

SANÇÕES NO ÂMBITO DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, SEM PREJUÍZO 

DA RESPONSABILIDADE INDIVIDUAL DO PARLAMENTAR, DO CANDIDATO A 

CARGO ELETIVO OU DO SERVIDOR PERANTE A JUSTIÇA ELEITORAL. ART. 14 

- ESTA RESOLUÇÃO ENTRA EM VIGOR A PARTIR DE 05 DE JULHO DE 2014, 

DATA EM QUE SE INICIA O PERÍODO ELEITORAL. PLENÁRIO “JOAQUIM 

CALMON”, AOS DOIS DIAS DO MÊS DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E 

QUATORZE. MILTON SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES; ESTÉFANO LUIZ SILOTE, 1º SECRETÁRIO; EDMAR VITORAZZI, 

2º SECRETÁRIO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

CÓPIA REPROGRÁFICA DA RESOLUÇÃO ORA LIDA FOI ENTREGUE A CADA 

VEREADOR, SALIENTANDO QUE A ELABORAÇÃO DA MESMA, TEM O INTUITO 

DE PROMOVER O BOM ANDAMENTO DA SESSÃO LEGISLATIVA, 

CONSIDERANDO QUE ALGUNS VEREADORES ESTÃO CONCORRENDO AOS 

CARGOS ELETIVOS DAS PRÓXIMAS ELEIÇÕES. NA SEQUÊNCIA, COLOCOU 

EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR, SOLICITADA PELO VEREADOR 

TEIXEIRA PROTOCOLADA SOB O Nº.1776/2014, BEM COMO, A MOÇÃO DE 



 505 

PESAR AOS FAMILIARES DA SENHORA KESSIA DE ABREU RIBEIRO, E A 

MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR FABRÍCIO EM FAVOR DOS 

FAMILIARES DO SENHOR JAIR ADAME, SENDO TODAS APROVADAS 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, SAUDOU A TODOS E COMENTOU QUE NO ULTIMO SÁBADO 

SE INICIOU A PRIMEIRA ETAPA DA CAMPANHA “UMA MÃO PELA PAZ”, NO 

BAIRRO AVISO, SALIENTANDO QUE O MOVIMENTO BUSCA DECLARAR O 

REPÚDIO DA SOCIEDADE A ONDA DE VIOLÊNCIA QUE ATINGE A CIDADE E 

PRINCIPALMENTE AQUELE BAIRRO. FABRÍCIO CONVIDOU AOS VEREADORES 

E TODA POPULAÇÃO PARA COMPARECER A CAMINHADA QUE O 

MOVIMENTO REALIZARÁ NO PRÓXIMO SÁBADO. APÓS, COMENTOU SOBRE A 

SITUAÇÃO DOS ALAGAMENTOS QUE OCORREM SEMPRE POR OCASIÃO DE 

QUALQUER VOLUME DE CHUVAS, APRESENTADO SLIDES DA SITUAÇÃO NAS 

AVENIDAS PARANÁ, CONCEIÇÃO DA BARRA, CEARÁ E DO VALÃO DO AVISO. 

O VEREADOR INFORMOU AINDA QUE RECEBEU CONVITE PARA UMA VISITA 

TÉCNICA, OBJETIVANDO ANÁLISES PARA AS OBRAS DE ASFALTAMENTO E 

REDE DE ESGOTO DA RUA CONCEIÇÃO DA BARRA. NA SEQUÊNCIA, 

ARGUMENTOU QUE A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO CENTRO DA 

CIDADE, TEM REIVINDICADO A CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE DE SAÚDE 

NO BAIRRO, POIS OS MORADORES ESTÃO TENDO QUE SE DESLOCAR ATÉ 

OUTROS BAIRROS PARA OBTEREM ATENDIMENTO MÉDICO, CITANDO A 

ASSOCIAÇÃO CITOU COMO PONTO DE INSTALAÇÃO DA UNIDADE, O LOCAL 

ONDE ESTAVA INSTALADA A ANTIGA SECRETARIA DE SAÚDE. POR FIM, O 

VEREADOR APELOU QUE O PEDIDO DA ASSOCIAÇÃO SEJA ATENDIDO, O 

QUE POR CERTO BENEFICIARÁ MUITAS PESSOAS MENOS FAVORECIDOS 

QUE MORAM NO CENTRO DA CIDADE. INSCRITO, O VEREADOR RENATO 

RANGEL, CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU QUE VISITOU O BAIRRO 

PLANALTO ONDE A POPULAÇÃO TEM UM SONHO DE VER A REDE DE 

ESGOTO FUNCIONANDO, DESTACANDO QUE OS MORADORES DAS CASAS 
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MAIS BAIXAS SÃO OS MAIS PREJUDICADOS COM A QUESTÃO, HAJA VISTA, 

QUE PELA FALTA DE FUNCIONAMENTO DAS ELEVATÓRIAS, O ESGOTO ESTÁ 

MINANDO NESTAS CASAS. O VEREADOR LEMBROU DE SEUS 

REQUERIMENTOS QUE FAZEM SOLICITAÇÕES PARA AQUELE BAIRRO, 

PEDINDO AO SECRETÁRIO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO QUE TOME 

PROVIDÊNCIAS PARA A INAUGURAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL, HAJA VISTA O TAMANHO DO BAIRRO, BEM COMO, A 

CARÊNCIA DE SEUS MORADORES. RENATO EXPLANOU SOBRE A 

NECESSIDADE DA INAUGURAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO TRÊS 

BARRAS, DO QUAL É MORADOR, DESTACANDO TAMBÉM QUE O BAIRRO 

ESTÁ SOFRENDO COM VÂNDALOS QUE BATEM NOS POSTES DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA, DEIXANDO O LOCAL ÀS ESCURAS, PEDINDO A 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO QUE COLOQUE MAIS 

CÂMARAS NAQUELA REGIÃO, A FIM DE INIBIR TAIS PRÁTICAS, E TAMBÉM 

DAR MAIOR SEGURANÇA ÀS INÚMERAS PESSOAS QUE FAZEM SUAS 

CAMINHADAS NO BAIRRO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE UM CIDADÃO 

QUE O PROCUROU RECLAMANDO QUE TEVE SEU CARRO DESTRUÍDO POR 

CAIR EM UMA CRATERA NA RUA PINHEIRO, NO BAIRRO MOVELAR, PEDINDO 

AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS QUE RECUPERE AQUELA VIA O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL. RENATO FALOU SOBRE A QUESTÃO DOS QUEBRA-

MOLAS DA CIDADE ESTÃO SEM A DEVIDA PINTURA DE SINALIZAÇÃO, 

CITANDO PRINCIPALMENTE O PROBLEMA NOS BAIRROS MOVELAR, 

INTERLAGOS E AVISO, PEDINDO AO SECRETÁRIO COMPETENTE QUE 

PROVIDENCIE A PINTURA DOS MESMOS O MAIS BREVE POSSÍVEL. NO 

APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SALIENTOU QUE VEM 

COBRANDO TAIS MELHORIAS A MAIS DE UM ANO, PEDINDO ESPECIAL 

ATENÇÃO AOS LOCAIS QUE TEM ESCOLAS. CONTINUANDO, O VEREADOR 

RENATO RANGEL SALIENTOU TAMBÉM A NECESSIDADE DE SE FAZER A 

MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DA RUA MONTEIRO LOBATO, QUE SE 
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ENCONTRA REPLETA DE BURACOS. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E EXPLANOU SOBRE O 

PROJETO DE LEI QUE APRESENTOU EM 2013 PARA A RETIRADA DOS 

VEÍCULOS ABANDONADOS DAS RUAS DA CIDADE. SALIENTANDO QUE NA 

ÉPOCA A PROCURADORIA DO MUNICÍPIO, ENTENDEU QUE EXISTIA UM 

ARTIGO NA LEI QUE ACARRETAVA DESPESA PARA O MUNICÍPIO, E, POR 

ISSO, OPTOU PELO VETO DA LEI. SENDO ASSIM, RESPEITANDO-SE O PRAZO 

REGIMENTAL, COMUNICOU QUE ESTARÁ REAPRESENTANDO O PROJETO, 

SALIENTANDO QUE FOI FEITO ESTUDO, EXCLUINDO-SE O QUE O 

PROCURADOR ENTENDEU SER ILEGAL E JUNTANDO-SE SEIS LEIS 

SEMELHANTES EM VIGOR NO PAÍS. O VEREADOR DESTACOU QUE AS RUAS 

DA CIDADE JÁ ESTÃO FICANDO INTRANSITÁVEIS COM O ACÚMULO DE 

VEÍCULOS ABANDONADOS NAS VIAS. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA 

AFIRMOU QUE SEMPRE FOI FAVORÁVEL AO PROJETO DESDE A SUA 

PRIMEIRA APRESENTAÇÃO, DIZENDO QUE HOJE SE FALA TANTO EM 

DENGUE E ÁGUA PARADA, E, ESSES VEÍCULOS ABANDONADOS SÃO 

VERDADEIROS CRIADOUROS DOS MOSQUITOS TRANSMISSORES DA 

DOENÇA. CITANDO QUE OS VEÍCULOS ALÉM DE PREJUDICAREM A LIMPEZA 

E BELEZA DA CIDADE, SERVEM DE ABRIGO PARA PRÁTICAS CRIMINOSAS DE 

MARGINAIS.  CONTINUANDO O VEREADOR TARCÍSIO SILVA COMENTOU QUE 

ESTEVE TAMBÉM NO BAIRRO PLANALTO E OUVIU AS MESMAS 

RECLAMAÇÕES APRESENTADAS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DECLARANDO QUE OBTEVE INFORMAÇÕES DE QUE A RESPONSABILIDADE 

DE ADMINISTRAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE DAQUELE BAIRRO É DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO, SENDO QUE AS MOBÍLIAS DO REFERIDO POSTO DE 

SAÚDE, BEM COMO, DO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO TRÊS BARRAS 

CHEGAM ATÉ O PRÓXIMO DIA VINTE, E QUE OS POSTOS SERÃO 

ENTREGUES À POPULAÇÃO NO MÊS DE AGOSTO, SALIENTANDO QUE ESSAS 

OBRAS FORAM INICIADAS NO GOVERNO ANTERIOR E SERÃO CONCLUÍDAS 
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NESTA ADMINISTRAÇÃO. TARCÍSIO AFIRMOU QUE A RESPONSABILIDADE 

SOBRE O POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO ARAÇÁ É DO MUNICÍPIO, E QUE, 

SEGUNDO INFORMAÇÕES ESTE TAMBÉM SERÁ ENTREGUE NO MÊS DE 

AGOSTO. APÓS, COMENTOU DE SUA PREOCUPAÇÃO COM O INTENSO 

FLUXO DE VEÍCULOS NO BAIRRO INTERLAGOS, DIZENDO QUE MESMO COM 

A CONSTRUÇÃO DA SEGUNDA PONTE NÃO SE CONSEGUIU DESAFOGAR O 

TRAFEGO  NAQUELA REGIÃO ENTRE OS BAIRROS INTERLAGOS E ARAÇÁ. 

SALIENTANDO QUE JÁ ENTROU EM CONTATO COM OS SECRETÁRIOS 

MUNICIPAIS DE OBRAS, DE PLANEJAMENTO E DE SERVIÇOS URBANOS, OS 

QUAIS, GARANTIRAM QUE LEVARIAM A DEMANDA ATÉ O PREFEITO, PARA 

MELHORAR A MOBILIDADE URBANA NAQUELA LOCALIDADE. APÓS, 

PARABENIZOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES PELA 

ORGANIZAÇÃO DO CAMPEONATO DE VETERANOS, QUE FOI AMPLAMENTE 

APRECIADO POR INÚMEROS MORADORES DA CIDADE QUE SE FIZERAM 

PRESENTES NA FINAL. TARCÍSIO DECLAROU CONCORDAR INTEIRAMENTE 

COM A RESOLUÇÃO BAIXADA PELO PRESIDENTE DA CÂMARA, POIS DEVE-

SE TER LIMITES, HAJA VISTA QUE A CIDADE DE LINHARES CONTA COM 

VÁRIOS CANDIDATOS AOS CARGOS DE DEPUTADOS FEDERAIS E 

ESTADUAIS. O VEREADOR AFIRMOU QUE DESEJA FAZER UM TRABALHO, 

ANDANDO DE CASA EM CASA E SEM TOCAR NO NOME DE NENHUM 

CONCORRENTE, POIS SUA VISÃO POLÍTICA É QUE SE FAZ POLÍTICA COM 

QUALIDADE, E, SÓ TOCARÁ NO NOME DE ALGUM CANDIDATO SE FOR PARA 

FALAR BEM. INSCRITO, O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA 

SAUDOU A TODOS E COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO, QUE 

SOLICITA AO EXECUTIVO MUNICIPAL PROVIDÊNCIAS PARA QUE OS 

SERVIDORES MUNICIPAIS CASADOS POSSAM GOZAR DE SUAS FÉRIAS NO 

MESMO PERÍODO. CITANDO QUE NA CORRERIA DO DIA A DIA, POUCO SE 

SOBRA DE TEMPO PARA DEDICAR A FAMÍLIA E ESTA MEDIDA VIRIA A 

BENEFICIAR GRANDEMENTE OS SERVIDORES CASADOS, QUE NA MAIORIA 
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DAS VEZES RECEBEM SUAS FÉRIAS EM PERÍODOS DESENCONTRADOS. NO 

APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA LEMBROU QUE EXISTE UM PROJETO 

SEU NO EXECUTIVO QUE SOLICITA QUE SEJA ABONADO O DIA EM QUE O 

FUNCIONÁRIO FIZESSE ANIVERSÁRIO, POIS ESSE TAMBÉM É UM DIA QUE 

ELE DEVERIA PASSAR COM SUA FAMÍLIA. SALIENTANDO QUE É FAVORÁVEL 

A TUDO QUE SE POSSA FAZER PELOS SERVIDORES, JÁ QUE ELES SÃO TÃO 

MAL REMUNERADOS E TÃO POUCO RECONHECIDOS PELO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. CONTINUANDO O VEREADOR MIRAVALDO, DECLAROU QUE É 

DEFENSOR DA FAMÍLIA, POIS ESSA É A BASE DA SOCIEDADE, PEDINDO AO 

PREFEITO MUNICIPAL QUE AVALIE SEU PEDIDO COM MUITO CARINHO, E DÊ 

ESSA OPORTUNIDADE AOS CASAIS SERVIDORES DO MUNICÍPIO, PARA QUE 

POSSAM PROGRAMAR E GOZAR SUAS FÉRIAS JUNTOS. NO APARTE, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, SUGERIU QUE O VEREADOR MIRAVALDO LEVE 

A DEMANDA PESSOALMENTE AO GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL 

JUNTAMENTE COM UM ESTUDO DE QUANTOS SERVIDORES SERIAM 

BENEFICIADOS COM A MEDIDA, POIS, A MESMA MERECE TOTAL ATENÇÃO 

HAJA VISTA, QUE TRAZ QUALIDADE DE VIDA AOS SERVIDORES. 

CONTINUANDO, O VEREADOR MIRAVALDO SALIENTOU QUE CERTAMENTE 

ESTARÁ REFORÇANDO SEU PEDIDO JUNTO AO PREFEITO MUNICIPAL, POIS 

A MEDIDA BENEFICIARÁ MUITOS CASAIS. POR FIM, COMENTOU QUE 

DIVERSOS REQUERIMENTOS SEUS JÁ FORAM ATENDIDOS, MAS AINDA 

EXISTEM ALGUNS QUE NÃO FORAM ATENDIDOS, COMO A QUESTÃO DA 

PINTURA E CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS EM DIVERSAS LOCALIDADES. 

SALIENTADO QUE AGUARDA O ATENDIMENTO TAMBÉM A TAIS PEDIDOS, 

POIS SE VÊ UMA CASA LEGISLATIVA EMPENHADA E LUTANDO NO SENTIDO 

DE FAZER O MELHOR PARA A POPULAÇÃO LINHARENSE QUE TANTO 

MERECE. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA  CUMPRIMENTOU A TODOS E 

AGRADECEU A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, INFORMANDO A FUNDAÇÃO 

RIO DOCE RECEBEU AS VERBAS QUE LHE ERAM DEVIDAS COM APENAS 
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POUCO TEMPO DE ATRASO, AGRADECENDO TAMBÉM AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE E AO SUBSECRETÁRIO, SENHOR MÁRCIO CORAÇÃO 

QUE FOI MUITO GENTIL E ATENCIOSO COM O CASO. CARDIA SALIENTOU 

QUE ESSE É O PAPEL DO VEREADOR SER CRÍTICO, MAS AGRADECER E 

RECONHECER QUANDO AS COISAS FUNCIONAM DIREITO. APÓS, 

COMENTOU QUE OS PROBLEMAS CONTINUAM A OCORRER NA REGIÃO DA 

RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA E REGIÃO, QUANDO OCORRE QUALQUER 

VOLUME DE CHUVAS, RESSALTANDO QUE NÃO ADIANTA SE FAZER O 

SERVIÇO PELA METADE, POIS ASSIM A PREFEITURA PRECISA GASTAR DUAS 

VEZES. CARDIA DECLAROU QUE NÃO TEVE TEMPO DE PROTOCOLAR O 

PEDIDO, MAS GOSTARIA DE SOLICITAR A PROCURADORIA DA CASA 

LEGISLATIVA QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO QUANTO SE GASTOU 

NO EVENTO DA “FEIRA DE FLORES DE HOLAMBRA” REALIZADA NA PRAÇA 22 

DE AGOSTO, BEM COMO, QUEM FAZIA A SEGURANÇA DO LOCAL? SENDO A 

GUARDA MUNICIPAL, INFORMAR PORQUE FOI USADA A GUARDA PARA 

FAZER A SEGURANÇA DE UMA FESTA PARTICULAR? O VEREADOR, CITANDO 

A CAMINHADA PELA PAZ, ABRAÇADA PELO VEREADOR FABRÍCIO, DISSE 

QUERER AJUDAR TAMBÉM NA QUESTÃO, DIZENDO AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA QUE DESEJA SABER TAMBÉM, QUANTAS VIATURAS 

EFETIVAS EXISTEM NO BAIRRO AVISO, ONDE ESTÃO BASEADOS E SE 

ESTÃO PRONTAS A ATENDER A POPULAÇÃO OU INFORMAR A QUAIS 

ATIVIDADES ESTÃO DESTINADAS. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO 

DECLAROU QUE A CAMINHADA É UMA FORMA DA POPULAÇÃO DECLARAR 

REPÚDIO A VIOLÊNCIA QUE ASSOLA AQUELE BAIRRO HÁ DÉCADAS, 

DEMONSTRANDO QUE A COMUNIDADE QUER PAZ E VIVER DE UMA FORMA 

MAIS PACÍFICA, TENDO SEGURANÇA EM EXERCER SEU DIREITO 

CONSTITUCIONAL DE IR E VIR. SALIENTANDO QUE O MOVIMENTO TAMBÉM 

OBJETIVA CHAMAR A ATENÇÃO DO PODER PÚBLICO PARA SUAS 

REIVINDICAÇÕES QUE SÃO CONSTANTEMENTE COBRADAS, COMO 
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ATIVAÇÃO DAS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO, DEPARTAMENTO DE 

POLÍCIA DENTRO DO BAIRRO, PATRULHAMENTO CONSTANTE DAS RUAS DO 

BAIRRO, BEM COMO, ATENÇÃO A QUESTÃO DO NOVO BAIRRO DAS 

“CASINHAS” QUE EXISTIRÁ PRÓXIMO A ESSAS ZONAS DE CONFLITO, QUE 

CONTARÁ COM APROXIMADAMENTE COM OITO MIL PESSOAS. 

CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA, CITOU QUE A ENTREGA DOS 

IMÓVEIS DAS “CASINHAS” É TEMERÁRIO, E QUE SE PRECISARÁ TAMBÉM 

COLOCAR BARCOS A DISPOSIÇÃO NO LOCAL, HAJA VISTA, QUE É SABIDO 

QUE AQUELA REGIÃO É COBERTA POR ÁGUA NO PERÍODO DE CHUVAS, 

ENFATIZANDO QUE É FAVORÁVEL A ENTREGA DAS CASAS, DESDE QUE NÃO 

SE TENHA QUE VIR A DECLARAR ESTADO DE CALAMIDADE PÚBLICA POR 

OCASIÃO DE ENCHENTES NAQUELE BAIRRO, POIS O PODER PÚBLICO AINDA 

NÃO TOMOU PROVIDÊNCIAS DE CONTENÇÃO. CARDIA SOLICITOU AINDA, 

QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL FORNEÇA INFORMAÇÃO DE EM QUE PÉ SE 

ENCONTRA A LICITAÇÃO DA CONCESSIONÁRIA DO TRANSPORTE PÚBLICO 

MUNICIPAL DE LINHARES, POIS ATÉ O MOMENTO SÓ OUVIU “CONVERSA”. 

APÓS, DECLAROU QUE AINDA AGUARDA O DOCUMENTO DA LEITURA DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO. POR FIM DECLAROU AOS 

COLEGAS QUE SE CANDIDATARAM AS PRÓXIMAS ELEIÇÕES, QUE ACHA 

IMPORTANTE PARA LINHARES A RENOVAÇÃO, BEM COMO A PERMANÊNCIA 

DAS PESSOAS QUE ADMINISTRARAM BEM A CIDADE. DIZENDO QUE 

GOSTARIA QUE SEUS COLEGAS QUE AGORA SÃO CANDIDATOS TENHAM 

GRANDE SUCESSO, E QUE DEUS POSSA DAR PARA O LINHARENSE A VISÃO 

DE QUANTO É IMPORTANTE PARA O MUNICÍPIO ESSA PRÓXIMA ELEIÇÃO, 

POIS LINHARES E REGIÃO URGE EM TER MAIS REPRESENTANTES 

ESTADUAIS E FEDERAIS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU AO VEREADOR DR. CARDIA QUE PEDIDOS DE 

CERTIDÃO NÃO PODEM SER FEITOS VERBALMENTE, ENTRETANTO, SE O 

VEREADOR DESEJA QUE A INFORMAÇÃO SEJA ATRAVÉS DE CERTIDÃO, 
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SOLICITA QUE O VEREADOR PROTOCOLE OS PEDIDOS NO DIA SEGUINTE 

QUE A MESA JÁ OS DARÁ COMO LIDOS. E, SE FOR A TÍTULO DE 

REQUERIMENTO A PROCURADORIA PROVIDENCIARÁ IMEDIATAMENTE E 

ENCAMINHARÁ AO EXECUTIVO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

PEDIU UMA ATENÇÃO ESPECIAL DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE 

ESPORTES E DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, PARA A ESCOLINHA DE FUTEBOL DO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA, OBJETIVANDO QUE ESSA FUNCIONE 

ADEQUADAMENTE ATENDENDO ÀQUELAS CRIANÇAS QUE TANTO 

NECESSITAM DE INCENTIVOS E DE LAZER. PELA ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL REGISTROU A PRESENÇA DE SUA ESPOSA QUE É 

PROFESSORA E ESTÁ DE FÉRIAS ACOMPANHANDO A SESSÃO LEGISLATIVA. 

PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, INFORMOU QUE GOSTARIA DE 

CORRIGIR UM LAPSO EM SUA FALA ANTERIOR, DIZENDO QUE RECEBEU 

UMA MENSAGEM DO SECRETÁRIO AMILCK, QUE AFIRMA QUE O POSTO DE 

SAÚDE DO ARAÇÁ SE INICIOU NA GESTÃO ANTERIOR, SENDO CONCLUÍDO 

NESSA GESTÃO. MAS, AS OBRAS DAS UNIDADES DOS BAIRROS PLANALTO E 

TRÊS BARRAS, FOI LICITADO NA GESTÃO ANTERIOR E INICIADAS AS OBRAS 

NESSE MANDATO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.1467/2014, 1714/2014 E 1734/2014, TODOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE 

OS PROJETOS DE LEIS NºS. 1467/2014 E 1734/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE 

E PARECERES DEVIDOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.1714/2014. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU 

VISTAS DO PROJETO ORA EM DISCUSSÃO, PARA MELHOR ANÁLISE DO 
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BOJO DO MESMO, ATÉ A PRÓXIMA SEMANA, JUSTIFICANDO QUE EXISTE 

UMA RESOLUÇÃO DO CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA, BEM COMO DO 

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA E LEGISLAÇÃO ESTADUAL A RESPEITO 

DESTE ASSUNTO. DESSA FORMA, APESAR DE SER FAVORÁVEL AO DO 

PROJETO, E PARA QUE A LEI SEJA FEITA DE FORMA CORRETA, SOLICITA 

VISTAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEU VISTAS DO PROJETO DE 

LEI Nº.1714/2014 AO VEREADOR DR. CARDIA, POR ESTAR O VEREADOR 

AMPARADO PELO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS. APÓS, A 

COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI 

ORIUNDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1066/2014, 

COM SEU PARECER FAVORÁVEL, QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.1066/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

QUE DEVIDO AO JOGO DA SELEÇÃO BRASILEIRA DE FUTEBOL PELA COPA 

DO MUNDO NA PRÓXIMA TERÇA-FEIRA, A SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA 

SEMANA SERÁ REALIZADA NESTA MESMA DATA DENTRO DE DEZ MINUTOS, 

REGISTRANDO QUE NÃO OCORRERÁ VOTAÇÃO DE PROJETOS NA MESMA, 

DEVIDO AO ACORDO VERBAL DOS VEREADORES DE NÃO VOTAREM 

PROJETOS NESTA SESSÃO QUE NÃO SERÁ TRANSMITIDA AO VIVO PELA TV. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NESSA MESMA DATA, DENTRO DE 10 MINUTOS, NO 

MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SETE DE 

JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. NÃO HOUVE ATA 

A SER LIDA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 
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REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 7/7/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1772/2014 – SOLICITANDO 

REPAROS NO CALÇAMENTO NA AVENIDA DO SOL, NO LOCAL AONDE SE 

ABRIU UMA VALA PRA ESCOAMENTO DA ÁGUA, NA ULTIMA ENCHENTE, NO 

BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº.1773/2014 – 

SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA AVENIDA JÚPITER, 

SEGUNDA AVENIDA DO PONTAL DO IPIRANGA, MAIS PRECISAMENTE EM 

FRENTE AO COMERCIAL DA MÁRCIA PONTARA. PROTOCOLO Nº.1774/2014 – 

SOLICITA OFICIAR JUNTO AO DER-ES QUE FAÇA A MANUTENÇÃO DA 

PAVIMENTAÇÃO NO ACOSTAMENTO DA ESTRADA DO PONTAL DO IPIRANGA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 7/7/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1763/2014 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA MONTEIRO LOBATO, NA ALTURA 

DO IMÓVEL DE Nº.2208, NO BAIRRO INTERLAGOS.  PROTOCOLO Nº.1764/2014 

– SOLICITA MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA MANOEL DA 

NÓBREGA, EM FRENTE AO “HELMER LANCHES”. INSCRITO, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA SOLICITOU AUTORIZAÇÃO PARA SE AUSENTAR, DEVIDO A 

UM COMPROMISSO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, CONCEDEU A AUTORIZAÇÃO AO VEREADOR TARCÍSIO PARA 

QUE O MESMO REPRESENTE A CÂMARA NO EVENTO. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 14/07/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   
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AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATORZE 

DE JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 
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MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FORAM LIDAS AS ATAS DA 

QUADRAGÉSIMA QUINTA E QUADRAGÉSIMA SEXTA SESSÕES ORDINÁRIAS, 

REALIZADAS NO DIA 07/07/2014, SENDO APROVADAS RESPECTIVAMENTE 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 09/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1793/2014 – SOLICITA ATUAÇÃO 

JUNTO AO GOVERNO ESTADUAL, OBJETIVANDO SABER O MOTIVO E PRAZO 

PARA SE COLOCAR EM FUNCIONAMENTO AS CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO QUE FORAM INSTALADAS EM PONTOS ESTRATÉGICOS 

DA CIDADE. OUTROSSIM, CASO A OBRIGAÇÃO PARA O FUNCIONAMENTO 

DAS CÂMERAS SEJA DA PREFEITURA, QUE ESTA INFORME PRECISAMENTE 

QUAL O MOTIVO PARA O NÃO FUNCIONAMENTO DAS MESMAS ATÉ A 

PRESENTE DATA. PROTOCOLO Nº.1795/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

REAVALIADA OS LOCAIS ONDE FORAM INSTALADAS AS CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO, DO PROGRAMA “ESTADO PRESENTE EM DEFESA DA 

VIDA”, POSTO QUE, EVIDENTEMENTE ALGUMAS FORAM COLOCADAS EM 

LOCAIS QUE INFRINGEM A LEGISLAÇÃO DE TRÂNSITO, PONDO EM RISCO OS 

QUE TRAFEGAM NAQUELAS VIAS. PROTOCOLO Nº.1796/2014 – SOLICITANDO 

A CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA PERNAMBUCO, 

PRÓXIMO AO CRUZAMENTO DESTA COM A AVENIDA SÃO PAULO, NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.1797/2014 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO 

DE UM POSTE DE MADEIRA (Nº. B 8306), LOCALIZADO NA RUA DA QUADRA, 

NA COMUNIDADE DE POVOAÇÃO POR UM POSTE DE CIMENTO. PROTOCOLO 

Nº.1798/2014 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DAS MOBÍLIAS QUEBRADAS OU 

EM MAL ESTADO DE CONSERVAÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DE POVOAÇÃO. 

PROTOCOLO Nº.1810/2014 – SOLICITA O USO DA TRIBUNA LIVRE, PARA O 

COMANDANTE DO 12º BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, TENENTE CORONEL EVANDRO TEODORO DE OLIVEIRA, 
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NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 21/07/2014, PARA QUE O COMANDANTE 

POSSA EXPLANAR DE ASSUNTO RELATIVOS ÀS POLÍTICAS E AÇÕES DE 

COMBATE A CRIMINALIDADE NA CIDADE DE LINHARES, BEM COMO ÀS 

ESTATÍSTICAS DE CRIMES EM NOSSAS COMUNIDADES. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

14/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1824/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS VISANDO 

A RESOLUÇÃO DA REDE DE ESGOTO DO FINAL DA RUA Nº.32, NO BAIRRO 

PLANALTO. PROTOCOLO Nº.1825/2014 – SOLICITA QUE SEJAM FEITOS 

ESTUDOS VISANDO A EXECUTÇÃO DO TÉRMINO DAS OBRAS DA REDE DE 

ESGOTO E PAVIMENTAÇÃO DAS RUAS PRÓXIMAS AS “CASINHAS” NO 

BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº.1826/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA A INSTALAÇÃO DE POSTE E LUMINÁRIAS NA ENTRADA 

DE ACESSO A COMUNIDADE DE CHAPADÃO DO XV. PROTOCOLO 

Nº.1827/2014 – SOLICITANDO DISPONIBILIZAÇÃO DE PATRULHA RURAL DA 

POLÍCIA MILITAR, PARA FAZER RONDAS NA COMUNIDADE DE CHAPADÃO DO 

XV. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 

14/07/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1828/2014, SOLICITA MOÇÃO DE PESAR 

AOS FAMILIARES DO SENHOR BRUNO SODRÉ RIGONI. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

14/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1830/2014 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, A POSSIBILIDADE DE CEDER AS 

DEPENDÊNCIAS DO PLENÁRIO, PARA A REALIZAÇÃO DE UMA ASSEMBLÉIA 

GERAL ORDINÁRIA, MINISTRADA PELO SR. PEDRO RAIMUNDO, PRESIDENTE 

DA “A TAXIL” – ASSOCIAÇÃO DOS TAXISTAS DE LINHARES-ES, NO DIA 16 DE 

JULHO DE 2014, COM INÍCIO ÀS 19H. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 14/07/2014 – FAZENDO 
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REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1837/2014 – SOLICITA QUE SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO A 

RELAÇÃO NOMINAL DE TODOS OS SERVIDORES LOTADOS EM CARGOS 

COMISSIONADOS DA PREFEITURA REFERENTE AOS MESES DE JANEIRO A 

DEZEMBRO DE 2013 ATÉ PRESENTE DATA; CONSIDERANDO: 1º - QUAIS OS 

SETORES QUE TRABALHAM; 2º - SEUS RESPECTIVOS 

CARGOS/FUNÇÕES/SALÁRIOS; 3º - OS FAVORECIDOS COM HORAS EXTRAS 

E, OS VALORES QUE ESSES PERCEBERAM MÊS A MÊS. PROTOCOLO 

Nº.1838/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO 

NO QUE SE REFERE À SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E 

SEGURANÇA PÚBLICA DE LINHARES, NO QUE DIZ RESPEITO AO SISTEMA DE 

VÍDEO MONITORAMENTO INSTALADO NESTE MUNICÍPIO, QUESTIONA-SE: 1º 

QUAIS AS CÂMERAS ESTÃO LIGADAS; 2º SE NÃO ESTÃO LIGADAS, 

JUSTIFICAR OS MOTIVOS E QUAL O PRAZO PARA O FUNCIONAMENTO 

DEVIDO; 3º QUAL O SETOR E/OU ÓRGÃO É REPONSÁVEL NA PRESTAÇÃO 

DESSE SERVIÇO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 14/07/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1839/2014 – SOLICITANDO A DESTINAÇÃO DE UMA VIATURA COM EQUIPE 

DA GUARDA MUNICIPAL EM CADA TURNO DIÁRIO, PARA QUE SEJA 

REALIZADO O TRABALHO DE “GUARDA COMUNITÁRIA” NOS BAIRRO AVISO, 

BEBEDOURO E CANIVETE, NOS MOLDES DA LEI MUNICIPAL Nº.292/1965. 

PROTOCOLO Nº.1840/2014 - SOLICITANDO A MODIFICAÇÃO DO PONTO DE 

ÔNIBUS EXISTENTE EM FRENTE À “CALIMAN TINTAS”, PARA QUE FIQUE EM 

FRENTE A ANTIGA “EDP ESCELSA”, NA MESMA QUADRA, CONFORME 

SOLICITAÇÃO DA AMORCEL – ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO CENTRO DE 

LINHARES, VISANDO A MELHOR FLUÊNCIA DO TRÂNSITO LOCAL. 

OUTROSSIM, NO CASO DE ATENDIMENTO DESTA SOLICITAÇÃO, PEDE-SE A 

INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO NAQUELE NOVO PONTO DE ÔNIBUS. 
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PROTOCOLO Nº.1841/2014 – SOLICITANDO O CONSERTO DA TAMPA DA 

GALERIA PLUVIAL, LOCALIZADA NA RUA MARTINIANO JOSÉ DE ALENCAR, 

CRUZAMENTO COM AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1842/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE 

Nº.2354, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADO DE 14/07/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1843/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA INFORMADO 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO, O SEGUINTE: 1 – O QUANTITATIVO DE CARGOS EM 

COMISSÃO, NO PERÍODO DE JANEIRO DE 2009 À DEZEMBRO DE 2012. 2 – A 

NOMENCLATURA DOS CARGOS EM COMISSÃO, NO PERÍODO DE JANEIRO DE 

2009 À DEZEMBRO DE 2012. 3 – INFORMAR NOMES DAS PESSOAS E 

NOMINAR O CARGO EM COMISSÃO, QUE A PESSOA EXERCEU NO PERÍODO 

DE JANEIRO DE 2009 À DEZEMBRO DE 2012. OFÍCIOS APRESENTADOS PELO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS 

DE 14/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: OFÍCIO Nº.080/2014 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO  DA AREIA DAS 

QUADRAS DO COMPLEXO ESPORTIVO “JOEL LUIZ BISI”, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. OFÍCIO Nº.081/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

QUEBRA-MOLAS NA RUA PINHEIROS, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL 

Nº.186, NO BAIRRO MOVELAR. OFÍCIO Nº.082/2014 – SOLICITANDO VIABILIZAR 

PROFESSORES DE INFORMÁTICA E COMPUTADORES PARA A ESCOLA DE 

AREAL EM REGÊNCIA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO CONSELHO 

TUTELAR DOS DIRETOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE, DATADOS DE 

09/07/2014, A SABER: PROTOCOLO Nº.1791/2014 – APRESENTA RELATÓRIO 

DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E 

PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE MAIO DE 2014. PROTOCOLO Nº.1792/2014 

– APRESENTA RELATÓRIO DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO 
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CONSELHO TUTELAR E PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE JUNHO DE 2014. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1811/2014 – “ALTERA O QUANTITATIVO DE VAGAS DO CARGO DE 

PROVIMENTO EFETIVO DE AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS, CONSTANTE NO 

ANEXO I DA LEI Nº.3.127/2011 DE 1 DE NOVEMBRO DE 2011, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1844/2014 – “DISPÕE SOBRE 

UNIFICAÇÃO E REESTRUTURAÇÃO DE SECRETARIA, MODIFICAÇÃO DE 

NOMENCLATURA DE SECRETARIA, TORNA-SE PERMANENTE SECRETARIA, 

CRIA E EXTINGUE CARGOS, ALTERA O QUANTITATIVO DE VAGAS DO ANEXO 

II E ARTIGOS DA LEI Nº.2560/2005 E SUA ALTERAÇÕES VIGENTES, REVOGA O 

DECRETO Nº.064/2013, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR DOS VEREADORES DESTA CASA DE LEIS 

PROTOCOLADA SOB O Nº. 1828/2014, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. 

NA SEQUÊNCIA, APRESENTOU O CONVITE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE LINHARES PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA DE 

APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI NO PLANO DIRETOR 

URBANO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, A SER REALIZADA ÀS DEZENOVE 

HORAS DO DIA QUINZE DE JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, NO AUDITÓRIO 

DA UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL (UAB) PÓLO DE LINHARES. 

CONVIDANDO AS LIDERANÇAS COMUNITÁRIAS E A TODOS OS ENVOLVIDOS 

NO PLANO MUNICIPAL PARA SE FAZEREM PRESENTES NA AUDIÊNCIA 

PÚBLICA. SOLICITANDO AOS VEREADORES QUE TIVEREM EMENDAS AO 

PROJETO DE LEI DO PLANO DIRETOR URBANO, QUE PROTOCOLEM AS 

MESMAS ATÉ A DATA DA REFERIDA AUDIÊNCIA, PARA QUE SE POSSA DAR 

PUBLICIDADE AOS MUNÍCIPES. APÓS, PASSOU ÀS MÃOS DO PRESIDENTE 
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DA COMISSÃO ESPECIAL DE SAÚDE, VEREADOR TEIXEIRA, O RELATÓRIO DO 

SENHOR ARYKERNE DE MELLO TONINI, COM ASSESSORIA TÉCNICA DA 

SENHORA MAYARA DE PAULA, TRATANDO DA COMISSÃO ESPECIAL DE 

ACOMPANHAMENTO À SAÚDE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TEIXEIRA SAUDOU A TODOS E DECLAROU QUE A COMISSÃO ESPECIAL DE 

SAÚDE FOI PROPOSTA INICIALMENTE NO ANO DE 2012 PELO VEREADOR 

AMANTINO, MAS SÓ VEIO A SE EFETIVAR EM 2013, RESSALTANDO QUE A 

COMISSÃO FEZ UM ÓTIMO TRABALHO DIAGNÓSTICO DA SAÚDE NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, E, ENCAMINHOU RELATÓRIO AO CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL. INFORMANDO QUE AVALIARÁ O RELATÓRIO 

ORA RECEBIDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, E PASSARÁ CÓPIAS AOS 

COLEGAS EDIS. TEIXEIRA DECLAROU QUE ESPERA QUE AS CONCLUSÕES 

SEJAM POSITIVAS E QUE VENHAM ACOMPANHADAS DE AÇÕES CONCRETAS 

POR PARTE DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL PARA UMA EFETIVA MUDANÇA 

NO QUADRO DA SAÚDE DO MUNICÍPIO. APÓS, COMENTOU QUE FEZ 

REQUERIMENTO NO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO PASSADO, EM QUE PEDIA 

PROVIDÊNCIAS SOBRE DIVERSAS FALHAS ESTRUTURAIS DO CENTRO DE 

ESPECIALIDADES DO BAIRRO ARAÇÁ. NA OCASIÃO, A SITUAÇÃO FOI 

PASSADA PARA A ENTÃO SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE, QUE ENTROU 

EM CONTATO COM A SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE QUE PROMETEU 

CONSTRUIR UM CENTRO DE CENTRO DE ESPECIALIDADES NOVO EM 

LINHARES. LOGO APÓS, PREFEITURA ENVIOU PARA A CÂMARA PROJETO 

PARA DOAÇÃO DE UMA ÁREA AO GOVERNO DO ESTADO, PARA A 

CONSTRUÇÃO DO REFERIDO CENTRO DE ESPECIALIDADES, QUE FOI 

APROVADO RAPIDAMENTE POR ESTA CASA LEGISLATIVA. TEIXEIRA 

AFIRMOU QUE SOUBE HOJE, QUE O GOVERNO DO ESTADO ASSINOU A 

ORDEM DE SERVIÇO PARA A REFERIDA OBRA NO BAIRRO TRÊS BARRAS, 

QUE TEM PRAZO DE ENTREGA DE 180 (CENTO E OITENTA DIAS). O 

VEREADOR AFIRMOU QUE ESTA NOTICIA O DEIXOU MUITO FELIZ, POIS, O 
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CENTRO DE ESPECIALIDADES DO BAIRRO ARAÇÁ NÃO TEM MAIS 

CONDIÇÕES DE ATENDER A POPULAÇÃO DE FORMA ADEQUADA. APÓS, 

COMENTOU QUE O AGENDAMENTO DE CONSULTAS NA PEDIATRIA DA USL-3, 

NÃO ESTÁ FUNCIONANDO, POIS O SETOR ATENDE ATUALMENTE UMA MÉDIA 

DE 25 (VINTE E CINCO) CRIANÇAS POR SEMANA, QUANDO O CORRETO 

SERIA ATENDER A 80 (OITENTA) CRIANÇAS. O VEREADOR DISSE QUE NÃO 

SE PODE MARCAR CONSULTAS DE CRIANÇAS PARA DOIS OU TRÊS MESES 

DEPOIS DA SOLICITAÇÃO, ACREDITANDO QUE AS FAMÍLIAS DEVERIAM TER 

ACESSO DE IMEDIATO, DIARIAMENTE AO PEDIATRA. APELANDO A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL QUE RESOLVA A QUESTÃO O MAIS RÁPIDO 

POSSÍVEL, POIS SEGUNDO SUA EXPERIÊNCIA, A SITUAÇÃO NÃO É DIFÍCIL 

DE CORRIGIR. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU 

A TODOS COMENTOU QUE ESTEVE NA COMUNIDADE CHAPADÃO DO XV, 

ONDE FOI OBTEVE INFORMAÇÃO DA LIDERANÇA LOCAL, DE QUE HÁ MAIS 

DE TRÊS ANOS O “ÔNIBUS DA SAÚDE” NÃO ATENDE AQUELA COMUNIDADE, 

APELANDO AO NOVO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, QUE INCLUA 

AQUELA REGIÃO NA PAUTA DE ATENDIMENTO. DESTACANDO QUE NÃO É 

NECESSÁRIO FAZER UM LEVANTAMENTO NO INTERIOR DO MUNICÍPIO, 

PARA QUE SE POSSA ATENDER A TODAS AS COMUNIDADES MAIS 

AFASTADAS DE FORMA SATISFATÓRIA. ESTÉFANO DESTACOU AINDA NA 

REGIÃO DE CHAPADÃO DO XV, A FALTA DE POSTES DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA, PEDINDO QUE A REGIÃO SEJA ATENDIDA DA MESMA FORMA QUE 

SEU PEDIDO PARA ILUMINAÇÃO NA LOCALIDADE DE BAGUEIRA FOI 

PRONTAMENTE ACOLHIDO. APÓS, CITOU A NECESSIDADE DE ATENDER A 

POPULAÇÃO CARENTE DO BAIRRO PLANALTO, HAJA VISTA QUE FOI FEITA 

UMA OBRA SOMENTE NAS AVENIDAS PRINCIPAIS DO BAIRRO, E, GRANDE 

PARTE DAS FAMÍLIAS DA COMUNIDADE NÃO FORAM CONTEMPLADAS COM 

SANEAMENTO BÁSICO E PAVIMENTAÇÃO, SENDO IMPRESCINDÍVEL 

PROPORCIONAR UM LOCAL DE MORADIA DIGNA ÀQUELES CIDADÃOS. O 
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VEREADOR PARABENIZOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE SENHOR 

ARYKERNE, E AO SUBSECRETÁRIO QUE ESTÃO DIARIAMENTE DENTRO DO 

HGL. SALIENTANDO QUE EM SE TRATANDO DE SAÚDE SEMPRE HÁ 

PESSOAS TORCENDO A FAVOR, MAS TAMBÉM EXISTEM PESSOAS QUE 

TORCEM CONTRA. DIZENDO ESTAR FELIZ POR ACREDITAR QUE A SITUAÇÃO 

DA SAÚDE ESTÁ MELHORANDO, POIS TEM VERIFICADO QUE ESTÃO 

ACABANDO COM ALGUNS “VÍCIOS” E “GARGALOS” QUE ACONTECIAM HÁ 

ANOS. ESTÉFANO DECLAROU SENTIR SEGURANÇA NO NOVO SECRETÁRIO, 

BEM COMO NOTOU QUE OS SEUS COLABORADORES ESTÃO UNIDOS EM 

TORNO DE UM MESMO PROPÓSITO QUE É O DE TRAZER MELHORIAS PARA 

LINHARES. O VEREADOR AFIRMOU QUE OS VEREADORES TEM O DEVER DE 

REPRESENTAR O POVO DE LINHARES, E, EM SEU MANDATO ESTÁ SEMPRE 

NAS RUAS E JUNTO AS LIDERANÇAS COMUNITÁRIAS PARA PODER SER A 

VOZ DO POVO NA FRENTE DOS SECRETÁRIOS E PREFEITO MUNICIPAL, E DE 

ALGUMA FORMA RESOLVER AS DEMANDAS QUE AS COMUNIDADES 

APRESENTAM. ESTÉFANO ENFATIZOU QUE SE DEVE FAZER AS GRANDES 

OBRAS NECESSÁRIAS NA CIDADE, NÃO SE ESQUECENDO EM MOMENTO 

ALGUM, DAS PEQUENAS OBRAS QUE VÃO ATENDER INÚMERAS PESSOAS 

CARENTES QUE TEM O MESMO DIREITO A DIGNIDADE QUE QUALQUER 

OUTRA. NA SEQUÊNCIA, ASSEVEROU QUE ACREDITA QUE ESTAMOS EM UM 

CAMINHO CERTO E VIVENDO EM UMA POLÍTICA NOVA, RESSALTANDO QUE 

É UM ORGULHO FAZER PARTE DE UMA CÂMARA QUE TEM DATA MARCADA 

PARA ENTREGA DE UMA NOVA SEDE, MOTIVO DE ORGULHO TAMBÉM PARA 

A POPULAÇÃO, QUE SABE QUE CONTA COM GESTORES QUE SABEM 

VALORIZAR E APLICAR OS RECURSOS PÚBLICOS. POR FIM, DECLAROU QUE 

NÃO DEIXARÁ DE COBRAR DOS SECRETÁRIOS, POIS ESSE É O PAPEL DOS 

VEREADORES, MAS QUE ESTÁ CONFIANTE E ACREDITA NO TRABALHO DO 

NOVO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, E QUE ESPERA QUE NO FINAL 

DE SEU MANDATO COMO VEREADOR, POSSA VER QUE A CIDADE CONTOU 
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COM SAÚDE E EDUCAÇÃO DE QUALIDADE. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU DE SUA 

FELICIDADE AO PARTICIPAR JUNTAMENTE COM SUA FAMÍLIA DA 

CAMINHADA “UMA MÃO PELA PAZ”, A QUAL REPUTOU SER UM ATO DE 

CIDADANIA E HISTÓRICO PARA A COMUNIDADE DO BAIRRO AVISO, QUE VEM 

CONVIVENDO HÁ DÉCADAS COM A VIOLÊNCIA. RESSALTANDO QUE A 

POPULAÇÃO COMPARECEU, SABENDO DA IMPORTÂNCIA DAQUELE EVENTO 

PARA A COMUNIDADE, COMO PRIMEIRO PASSO PARA INSPIRAR OUTROS 

ATOS A SEREM REALIZADOS NA CIDADE. A SEGUIR, O VEREADOR 

APRESENTOU ATRAVÉS DE SLIDES, IMAGENS DO MOVIMENTO, RELATANDO 

QUE O EVENTO FOI MARCADO PELA PARTICIPAÇÃO DE JOVENS, IDOSOS, 

FAMÍLIAS E COMERCIANTES, QUE FIZERAM NO BAIRRO UM PEDIDO PELA 

PAZ, DECLARANDO REPÚDIO A VIOLÊNCIA QUE ASSOLA O BAIRRO HÁ 

TANTOS ANOS. FABRÍCIO DECLAROU QUE O BAIRRO AVISO NOS ULTIMOS 

CINCO ANOS E MEIO, APRESENTOU 62 HOMICÍDIOS, SENDO ESSE UM 

ALERTA, POIS A POPULAÇÃO QUER SEGURANÇA E TEM BRIGADO 

CONSTANTEMENTE POR UM DPM, POLICIAMENTO CONSTANTE NAS RUAS 

DO BAIRRO, ATIVAÇÃO DAS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO E 

REALIZAÇÃO DE PROJETOS SOCIAIS NA COMUNIDADE. O VEREADOR 

DECLAROU QUE É NECESSÁRIO OLHAR AQUELA COMUNIDADE, ASSIM 

COMO OUTRAS COM ATENÇÃO, CITANDO OS BAIRROS DE BEBEDOURO, 

INTERLAGOS, SANTA CRUZ E CANIVETE ENTRE OUTROS. POR FIM, 

AGRADECEU A TODOS QUE APOIARAM E PARTICIPARAM DO EVENTO. APÓS, 

COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO, PARA QUE O COMANDANTE DO 

BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR, UTILIZE A TRIBUNA LIVRE DA CASA PARA 

MOSTRAR AO CIDADÃO LINHARENSE AS AÇÕES DA PM, NO CONTEXTO DA 

SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO. NO APARTE, O VEREADOR ESTÉFANO 

DISSE JUSTIFICAR SUA AUSÊNCIA NA CAMINHADA POR NÃO ESTAR 

PASSANDO BEM NO SÁBADO, SUGERINDO QUE O ATO SEJA FEITO AGORA 
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EM UM NÍVEL MUNICIPAL, MOBILIZANDO TODOS OS BAIRROS DE LINHARES. 

PARABENIZANDO O VEREADOR FABRÍCIO PELA SUA ATITUDE FRENTE AO 

MOVIMENTO, E DESTACANDO QUE A IDÉIA É VALIDA E DEVE SER LEVADA À 

FRENTE. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES ASSEVEROU QUE 

OS VEREADORES TÊM QUE MARCAR PRESENÇA NESSES MOVIMENTOS 

PACÍFICOS E JUSTOS, NÃO PODENDO SE ACOVARDAR, MAS SIM, IREM À 

FRENTE E ACOMPANHAR A COMUNIDADE.  NA SEQUÊNCIA, REFORÇOU SEU 

PEDIDO PARA VIABILIZAÇÃO DE IMPLANTAÇÃO DA GUARDA COMUNITÁRIA 

NESSAS COMUNIDADES ACOMETIDAS PELA VIOLÊNCIA CONSTANTE, PARA 

QUE POSSAM FAZER A PREVENÇÃO E DAR APOIO A POLÍCIA MILITAR. O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

NO EXPEDIENTE, DESTACANDO OS PEDIDOS PARA MELHORIAS 

SOLICITADAS PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO CENTRO DA CIDADE, 

CITANDO NECESSIDADE DE UM POSTO DE SAÚDE E TROCA DA 

LOCALIZAÇÃO DO PONTO DE ÔNIBUS EM FRENTE AO “CALIMAM”, POIS O 

LOCAL CONTA COM UMA RAMPA QUE DIFICULTA O ACESSO DE IDOSOS E 

CADEIRANTES. POR FIM, DECLAROU CORROBORAR A POSIÇÃO DO 

VEREADOR ESTÉFANO, NO SENTIDO DE SE SENTIR ORGULHOSO DE FAZER 

PARTE DESTE GRUPO DE VEREADORES QUE ESTÁ MARCANDO A HISTÓRIA 

DE LINHARES, COM SUAS ATITUDES, PARTICIPANDO, OUVINDO A 

POPULAÇÃO E COBRANDO MELHORIAS. PARABENIZANDO O PRESIDENTE 

DA CÂMARA E A TODOS OS VEREADORES QUE COLABORAM COM A 

CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, QUE 

PROPORCIONARÁ UM LOCAL ADEQUADO PARA ACOLHER BEM A 

POPULAÇÃO LINHARENSE. O VEREADOR FABRÍCIO SOLICITOU MOÇÃO DE 

PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR JOSÉ AMÉRICO MACHADO FEU, 

CONHECIDO COMO “CONDE”, EM RAZÃO DE SEU FALECIMENTO NA ULTIMA 

QUINTA-FEIRA, CITANDO A SUA IMPORTÂNCIA NO CENÁRIO DA SOCIEDADE 

LINHARENSE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 
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APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR ORA SOLICITADA PELO VEREADOR 

FABRÍCIO, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA SAUDOU A TODOS E COMENTOU QUE COMO FOI DITO ESTÁ 

COMEÇANDO UMA NOVA GESTÃO NA PASTA DA SAÚDE, AFIRMANDO QUE 

SEMPRE FOI MUITO CRÍTICO SOBRE A MANEIRA QUE A SAÚDE PÚBLICA DO 

MUNICÍPIO FOI TRATADA. MAS, TAMBÉM É COMPREENSÍVEL COM ALGUMAS 

SITUAÇÕES, CITANDO QUE O HOSPITAL METROPOLITANO FECHOU SEU 

PRONTO SOCORRO INFANTIL POR FALTA DE PEDIATRAS. SALIENTANDO 

QUE ESSA É UMA CRISE QUE ATINGE TODO O PAÍS, SÓ NÃO ENTENDE 

QUANDO FALTAM FRALDAS, LENÇÓIS OU LIMPEZA NOS HOSPITAIS DA 

CIDADE. AFIRMANDO QUE ESTÁ VENDO BOA VONTADE POR PARTE DO 

GRUPO QUE ESTÁ COMEÇANDO A NOVA GESTÃO NA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE, DIZENDO QUE ESTÁ TORCENDO PARA QUE TUDO DÊ 

CERTO NO SETOR. CARDIA SE DIRIGIU AO SECRETÁRIO DE GABINETE DO 

PREFEITO, DIZENDO QUE ATÉ O MOMENTO NÃO RECEBEU RESPOSTA 

SOBRE A ATUAL SITUAÇÃO DO PROJETO DE MOBILIDADE URBANA, POIS 

ATÉ AGORA, O TRABALHO QUE FOI MUITO BEM PAGO PELA PREFEITURA E 

FEITO PELA EQUIPE DA FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS AINDA NÃO 

APRESENTOU RESULTADOS, E PERCEBE-SE QUE VAI TERMINAR MAIS UM 

MANDATO, SEM LICITAÇÃO PARA LINHA DE ÔNIBUS. O VEREADOR CITOU 

QUE A QUEBRA DE MONOPÓLIO FOI REALIZADA, MAS ATÉ O MOMENTO 

PARECE QUE NADA ACONTECEU. APÓS, COMENTOU DE SUA SATISFAÇÃO 

COM A INSTALAÇÃO DE UM EQUIPAMENTO DE “RAIO X”, NA UNIDADE DE 

SAÚDE DO BAIRRO ARAÇÁ, POIS COMO SEMPRE DISSE É IMPORTANTE 

EQUIPAR AS UNIDADES PARA DESAFOGAR O HGL. APÓS, RESSALTOU SUA 

PREOCUPAÇÃO COM A ENTREGA DAS “CASINHAS” DO BAIRRO AVISO, 

CITANDO PROBLEMAS COM FORNECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL, SISTEMA 

DE ESGOTO E INUNDAÇÕES NAQUELE NOVO BAIRRO. O VEREADOR 

SOLICITOU QUE O PRESIDENTE DA CÂMARA VERIFIQUE QUAL É A REAL 
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SITUAÇÃO DAQUELE BAIRRO, PARA QUE A POPULAÇÃO NÃO SEJA MAIS 

UMA VEZ LUDIBRIADA. NA SEQUÊNCIA RELATOU SUA PREOCUPAÇÃO COM 

O SISTEMA DE VÍDEO MONITORAMENTO QUE ATÉ O MOMENTO NÃO ESTA 

FUNCIONANDO, DESEJANDO SABER DE QUEM É A RESPONSABILIDADE POR 

TAIS CÂMERAS NÃO ESTAREM FUNCIONANDO, CITANDO QUE HÁ POUCO 

TEMPO NO BAIRRO UMA PESSOA FOI MORTA DEBAIXO DE UMA DESSAS 

CÂMERAS. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO DECLAROU QUE O 

FUNCIONAMENTO DAS CÂMERAS VEM SENDO CONSTANTEMENTE 

COBRADO, E HOJE MESMO PROTOCOLOU PEDIDO ATRAVÉS DE CERTIDÃO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE O BAIRRO AVISO 

NÃO TEM CÂMERAS ATIVAS, MAS TEM UMA RÁDIO PATRULHA DESTACADA 

PARA VIGIAR UMA ÚNICA PESSOA. DESTACANDO QUE SE NÃO HOUVER 

APOIO DO GOVERNO ESTADUAL E MUNICIPAL À POLÍCIA MILITAR, O 

BANDIDISMO CONTINUARÁ A TER MORADA NA CIDADE. ORDEM DO DIA, NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA O 

PROJETO DE LEI Nº.1734/2014 COM SEU PARECER FAVORÁVEL, QUE 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1734/2014, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE PEDIU VISTAS NA 

ULTIMA SEMANA DO PROJETO DE LEI Nº.1714/2014, SALIENTANDO QUE 

TENTARÁ UMA MODIFICAÇÃO NO BOJO DO PROJETO, E QUE 

PROVAVELMENTE NA PRÓXIMA SEMANA JÁ O DEVOLVERÁ PARA VOTAÇÃO. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, AUTOR DO 

PROJETO, DECLAROU QUE NÃO HÁ PROBLEMA ALGUM EM ATRASAR A 

ENTREGA DO PROJETO, HAJA VISTA SER FAVORÁVEL A TUDO QUE 

AGREGUE BENEFÍCIO À POPULAÇÃO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 
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LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, QUE USANDO 

A PALAVRA SAUDOU OS PRESENTES E COMENTOU ESTAR MUITO FELIZ POR 

PARTICIPAR DE UMA CÂMARA ATUANTE, COMO NOTA-SE 

FREQUENTEMENTE NAS FALAS DOS VEREADORES SUA PREOCUPAÇÃO 

COM O MUNICÍPIO. TARCÍSIO CITOU QUE A FELICIDADE DOS VEREADORES 

COM O INÍCIO DAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DO CENTRO DE 

ESPECIALIDADES, É COMPREENSÍVEL, POIS HÁ MAIS DE DUAS DÉCADAS AS 

PESSOAS SÃO SUBMETIDAS A UM TRATAMENTO DESUMANO NO POSTO DO 

BAIRRO ARAÇÁ. E, SALIENTOU QUE O GOVERNO TEM PROCURADO FAZER 

JUSTIÇA, SENDO QUE ESSA ORDEM DE SERVIÇO SIGNIFICA JUSTIÇA PARA 

QUEM PRECISA. DA MESMA FORMA QUE O GOVERNO ESTÁ ENTREGANDO A 

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE EDUCAÇÃO TOTALMENTE REFORMADA, 

BEM COMO A DELEGACIA JUDICIÁRIA, CITANDO AINDA DUAS AS UNIDADES 

DE SAÚDE QUE ESTÃO SENDO ENTREGUES. TARCÍSIO CITOU A QUE A 

DIFICULDADE NA CONSTRUÇÃO DO POSTO DE ATENDIMENTO DO BAIRRO 

SHELL SE DEU DEVIDO A EMPRESA QUE CONCORREU E GANHOU SOZINHA 

A LICITAÇÃO, NÃO QUERER FAZER A OBRA, SENDO NECESSÁRIO FAZER 

NOVO PROCESSO DE LICITAÇÃO. APÓS O VEREADOR, COMENTOU QUE 

OUVIU O PREFEITO MUNICIPAL DETERMINANDO AO SECRETÁRIO DE 

SEGURANÇA PÚBLICA PROVIDÊNCIAS A RESPEITO DAS CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTOS, MAS AS MESMAS NÃO FORAM TOMADAS. DESTACANDO 

QUE O GOVERNO DO ESTADO JÁ FEZ A SUA PARTE, E, CABE AGORA A 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO, CONTRATAR OU 

TREINAR OS PROFISSIONAIS, PARA QUE SE COLOQUE EM FUNCIONAMENTO 

O SISTEMA. TARCÍSIO AFIRMOU SER NECESSÁRIO QUE OS SECRETÁRIOS 

ASSUMAM SUAS RESPONSABILIDADES, E QUE A CÂMARA MOSTROU SUAS 

GRANDEZAS NAS COBRANÇAS DE HOJE. APELANDO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA QUE O MESMO EXERÇA O SEU PAPEL DE 

SECRETÁRIO, PONHA A “MÃO NA MASSA” E COLOQUE EM FUNCIONAMENTO 
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AS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREA-PPL, QUE NO USO DA 

PALAVRA, PARABENIZOU À TODOS OS VEREADORES QUE COBRARAM AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA A RESPEITO DAS CÂMERAS DE 

VÍDEO MONITORAMENTO, DIZENDO QUE A POPULAÇÃO DO INTERIOR 

TAMBÉM CLAMA POR SOCORRO, POIS O ULTIMO FINAL DE SEMANA FOI 

HORRÍVEL PARA A POPULAÇÃO INTERIORANA, HAJA VISTA OS VÁRIOS 

ASSALTOS OCORRIDOS, E SE AS CÂMERAS ESTIVESSEM FUNCIONANDO OS 

FATOS SERIAM EVITADOS OU RESOLVIDOS POSTERIORMENTE. RELATANDO 

QUE CHEGOU EM UMA LOCALIDADE DO INTERIOR,  IMEDIATAMENTE APÓS 

UMA DESSAS OCORRÊNCIAS, OCASIÃO EM QUE TEVE O DESPRAZER DE 

VER CRIANÇAS DESESPERADAS E TRAUMATIZADAS O ABRAÇANDO E 

PEDINDO SOCORRO. O VEREADOR ENFATIZOU SEU PEDI AO PREFEITO E AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, PARA QUE COLOQUEM AS 

CÂMERAS EM FUNCIONAMENTO COM URGÊNCIA, PARA QUE SE POSSA DAR 

MAIOR SEGURANÇA AO CIDADÃO LINHARENSE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD QUE USANDO A 

PALAVRA DISSE QUE O SEU PARTIDO SE SOLIDARIZA COM O EX-

SECRETÁRIO MUNICIPAL ROBERTO CORDEIRO, QUE ESTAVA FAZENDO UM 

EXCELENTE TRABALHO NA CULTURA E COM O EX-SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE OBRAS, DIZENDO QUE APESAR DAS CRÍTICAS, É UM ADMIRADOR DOS 

MESMOS, LAMENTANDO MUITO A SAÍDA DESSAS PESSOAS DO GOVERNO, 

AFIRMANDO QUE COMO FOI DITO PELOS COLEGAS, OS INCOMPETENTES 

ESTÃO FICANDO. CITANDO QUE SE O EXECUTIVO DETERMINA ALGUMA 

COISA E O SECRETÁRIO NÃO CUMPRE, ALGUMA COISA ESTÁ ERRADA, 

PARECENDO-LHE TAL FATO INCOMPETÊNCIA, E, SE EXONERARAM DOIS 

GRANDES SECRETÁRIOS, PORQUE NÃO EXONERAR MAIS ESSE. APÓS, 

MANIFESTOU SUA SOLIDARIEDADE A SUA AMIGA E EX-VEREADORA 

JOSINETE CORREIA, POR TUDO QUE ACONTECEU, POIS A CIDADE ESTÁ 



 531 

REALMENTE PERIGOSA E ESSAS CÂMERAS SÃO ALTAMENTE 

IMPORTANTES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, SE DISSE FELIZ EM TE O APOIO DOS COLEGAS NA COBRANÇA SOBRE 

AS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO, QUE FALARAM ALGO QUE A MAIS 

DE TRÊS MESES ELE VEM PEDINDO NESTA CASA. SALIENTANDO QUE NÃO É 

SÓ ESSA A SUA LUTA, LEMBRANDO QUE É NECESSÁRIO TAMBÉM O 

PROJETO DA LEI DA GUARDA MUNICIPAL QUE ATÉ A PRESENTE DATA NÃO 

CHEGOU AO LEGISLATIVO MUNICIPAL, E VEM SENDO CONSTANTEMENTE 

COBRADO PELOS SERVIDORES DAQUELA CORPORAÇÃO. CITANDO QUE 

NÃO CONSEGUIU COM O SECRETÁRIO ALGUMAS INFORMAÇÕES QUE 

PRECISAVA SOBRE OS HOMICÍDIOS EM SEU BAIRRO, SENDO NECESSÁRIO 

PEGAR DADOS COM A POLÍCIA CIVIL. E, ASSIM É NECESSÁRIO REALMENTE 

QUE OS VEREADORES COBREM AÇÕES POR PARTE DOS SECRETÁRIOS 

MUNICIPAIS. RESSALTANDO QUE ESTÁ AGUARDANDO DA PROCURADORIA 

UM REQUERIMENTO PARA QUE TODOS OS VEREADORES POSSAM ASSINAR, 

REFERENTE A REAVALIAÇÃO DOS VALORES COBRADOS NOS PEDÁGIOS DA 

BR-101, POIS A CÂMARA TAMBÉM PRECISA FAZER SUA PARTE DE COBRAR, 

E, DEMONSTRAR TODA INDIGNAÇÃO DA POPULAÇÃO COM A QUESTÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, DISSE APROVEITAR A 

OCASIÃO PARA REQUERER DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, 

RESPOSTA DE SEU REQUERIMENTO QUE PERGUNTA O PORQUE DE 

DESTINAREM GUARDAS MUNICIPAIS PARA FAZER A SEGURANÇA DE UM 

EVENTO PARTICULAR NA PRAÇA 22 DE AGOSTO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI INFORMOU QUE FINALMENTE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL REGULARIZOU A SITUAÇÃO NO CONJUNTO 

“RECANTO DOS LAGOS”, E OS ÔNIBUS VOLTARAM A PASSAR NAQUELA 

LOCALIDADE. RELATANDO QUE LIGOU MAIS DE DEZ VEZES PARA O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, NÃO SENDO ATENDIDO PELO MESMO, 

NESSA OCASIÃO ESTAVA AO LADO DO SENHOR CLARISMUNDO, E PEDIU 
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PARA O MESMO LIGAR PARA O SECRETÁRIO, SENDO SUA LIGAÇÃO DE 

PRONTO ATENDIDA. E, NAQUELE CONTATO TELEFÔNICO FICOU SABENDO 

QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA DISSE QUE O PROJETO 

PARA A MUDANÇA DA LINHA DE ÔNIBUS, HAVIA SUMIDO NA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS. SÓ ENTÃO, UM ASSESSOR DA SECRETARIA DE 

SERVIÇOS URBANOS DISSE QUE IRIA FAZER OFÍCIO AUTORIZANDO A 

MUDANÇA NO ITINERÁRIO DOS ÔNIBUS. APÓS, COMENTOU QUE TAMBÉM 

ESTEVE NO BAIRRO PLANALTO, DIZENDO QUE O PROBLEMA DO BAIRRO É 

QUE OS MORADORES QUE MORAM NA PARTE MAIS ALTA, LIGARAM 

CLANDESTINAMENTE SUAS RESIDÊNCIAS À REDE DE ESGOTO, E AGORA 

QUEM MORA NAS PARTES MAIS BAIXAS SOFREM, POIS O ESGOTO DESCE E 

TRANSBORDA NAQUELAS RUAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL SALIENTOU QUE REALMENTE CADA VEREADOR DESSA 

GESTÃO VEM TRABALHADO MUITO, POIS TODOS TEM A OPORTUNIDADE DE 

COBRAR, E AS RECLAMAÇÕES CONTRA OS SECRETÁRIOS NÃO SÃO PARA 

COLOCAR NINGUÉM EM SITUAÇÃO DIFÍCIL, MAS SIM PARA JUSTIFICAR E 

DAR A POPULAÇÃO UMA RESPOSTA. CITANDO QUE VEM SE DEDICANDO A 

QUESTÃO DO BAIRRO PLANALTO A MAIS DE DOIS MESES, E NESTE 

PERÍODO JÁ ESTEVE COM O DIRETOR DO SAAE. SALIENTANDO QUE EXISTE 

UMA PENDÊNCIA NA ELEVATÓRIA DO LOCAL, ONDE ESTÃO TENTANDO 

RESOLVER O PROBLEMA. APELANDO QUE O SAAE, SOLUCIONE A DEMANDA 

O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, PARA QUE SE DÊ A ESSA COMUNIDADE A 

ATENÇÃO MERECIDA. CITANDO AINDA, QUE TAMBÉM EXISTE O PROBLEMA 

DE NÃO ESTAR SE FAZENDO A “CALÇADA CIDADÃ”, COMO SE ESTÁ 

PREVISTO NO PROJETO DE PAVIMENTAÇÃO DAS RUAS DAQUELE BAIRRO, E 

PROCURARÁ SE INFORMAR E COBRAR SOBRE O TEMA. USANDO A PALAVRA 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU A TODOS OS PRESENTES E 

AO PÚBLICO DE TELESPECTADORES QUE A RUA DA UNIVERSIDADE ABERTA 

DO BRASIL (UAB), NA QUAL SERÁ REALIZADA A AUDIÊNCIA PÚBLICA DE 
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APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI DO PLANO DIRETOR 

URBANO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, NÃO É AVENIDA PRESIDENTE 

RODRIGUES ALVES, COMO ESTÁ NO CONVITE, MAS SIM AVENIDA 

PRESIDENTE COSTA E SILVA. AFIRMANDO QUE TENTOU LEVAR O LINKE DA 

TV PARA A “UAB”, MAS POR QUESTÃO DE FALTA DE TEMPO ENTRE A 

SESSÃO DE HOJE E A DE AMANHA, NÃO SERÁ POSSÍVEL FAZER A 

TRANSMISSÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA AO VIVO PELA TV, COMO ERA A 

INTENÇÃO INICIAL. POR, FIM CONVIDOU TODA A POPULAÇÃO, SOCIEDADES 

ORGANIZADAS DO MUNICÍPIO E AOS VEREADORES PARA A AUDIÊNCIA 

PÚBLICA SOBRE O PDM, QUE SERÁ REALIZADA NO DIA QUINZE DE JULHO AS 

19H, NO AUDITÓRIO DA “UAB”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE DEVIDO À REALIZAÇÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA NO DIA 

SEGUINTE, A SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA SEMANA SERÁ REALIZA, 

NESTA MESMA DATA APÓS DEZ MINUTOS DE INTERVALO. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NESTA MESMA DATA, APÓS DEZ MINUTOS, NO MESMO 

LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATORZE 

DE JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. NÃO HOUVE ATA 

A SER LIDA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 09/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1796/2014 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA PERNAMBUCO, 

PRÓXIMO AO CRUZAMENTO DESTA COM A AVENIDA SÃO PAULO, NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.1797/2014 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO 

DE UM POSTE DE MADEIRA (Nº. B 8306), LOCALIZADO NA RUA DA QUADRA, 

NA COMUNIDADE DE POVOAÇÃO POR UM POSTE DE CIMENTO. PROTOCOLO 
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Nº.1795/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA REAVALIADA OS LOCAIS ONDE 

FORAM INSTALADAS AS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO, DO 

PROGRAMA “ESTADO PRESENTE EM DEFESA DA VIDA”, POSTO QUE, 

EVIDENTEMENTE ALGUMAS FORAM COLOCADAS EM LOCAIS QUE 

INFRINGEM A LEGISLAÇÃO DE TRÂNSITO, PONDO EM RISCO OS QUE 

TRAFEGAM NAQUELAS VIAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 14/07/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1826/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA A INSTALAÇÃO DE POSTE 

E LUMINÁRIAS NA ENTRADA DE ACESSO A COMUNIDADE DE CHAPADÃO DO 

XV. REQUERIMENTO VERBAL APRESENTADO PELO VEREADOR ZECA 

CORREIA SOLICITANDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA 

WASHINGTON MONTEIRO QUE COLOQUE EM FUNCIONAMENTO O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL AS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO INSTALADAS 

NA CIDADE. REQUERIMENTO VERBAL APRESENTADO PELO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, SOLICITA QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL COLOQUE  

IMEDIATAMENTE EM FUNCIONAMENTO AS CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO INSTALADAS NO BAIRRO INTERLAGOS. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, SOLICITOU QUE A PROCURADORIA DA CASA 

ENVIE OFÍCIO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA WASHINGTON 

MONTEIRO, TRANSMITINDO O APELO DOS GUARDAS MUNICIPAIS 

REFERENTE À DISPONIBILIZAÇÃO DE COLETES ANTIBALÍSTICOS PARA OS 

COMPONENTES DAQUELA CORPORAÇÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 21/07/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 
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PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

UM DE JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 
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TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FORAM LIDAS AS ATAS DA 

QUADRAGÉSSIMA SÉTIMA E QUADRAGESSIMA OITAVA SESSÕES 

ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 14/07/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADAS POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADO DE 15/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1845/2014 – SOLICITA 

MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR JOSÉ AMÉRICO MACHADO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADO DE 15/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1848/2014 – SOLICITANDO A 

REATIVAÇÃO E/OU CONSTRUÇÃO DO CAMPO DA COMUNIDADE DE 

CÓRREGO DO MEIO NO DISTRITO DE HUMAITÁ. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 17/07/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1862/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA BARRAGEM 

COM COMPORTA, QUE REGULE A PASSAGEM DA ÁGUA DA LAGOA NOVA 

PARA O RIO PEQUENO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 21/07/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1885/2014 – SOLICITA QUE SEJAM INSTALADAS PLACAS INFORMATIVAS 

NA SAÍDA DO BAIRRO AVISO, NO SENTIDO DO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA, INDICANDO QUE NO LOCAL HÁ TRAVESSIA DE GADO, DO INÍCIO 

DESTA RODOVIA ATÉ O BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. PROTOCOLO 

Nº.1886/2014 – SOLICITA LIMPEZA E MANUTENÇÃO DA REDE DE ESGOTO, NA 

AVENIDA PRESIDENTE CASTELO BRANCO, PRÓXIMO AO BAR DO MISTO, NA 
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ESTRADA DO BECO II. PROTOCOLO Nº.1887/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: AVENIDA IBIRAÇÚ, EM FRENTE 

AO HOSPITAL UNIMED, NO BAIRRO COLINA; RUA GUARARAPES, PRÓXIMO 

AO Nº.76, NO BAIRRO LAGOA DO MEIO; RUA IDAIR BORTOLOT, EM FRENTE 

AO Nº.327, NO BAIRRO TRÊS BARRAS; AVENIDA PADRE MANOEL DA 

NÓBREGA, PRÓXIMO AO Nº.1260 E PRÓXIMO AO Nº.1379/2014, AMBOS NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1888/2014 – SOLICITANDO A 

SUBSTITUIÇÃO DA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA AVENIDA CELESTE 

FAÉ, PRÓXIMO AO Nº.647, AO LADO DA IGREJA CATÓLICA NO BAIRRO NOSSA 

SENHORA DA CONCEIÇÃO. REQUERIMENTO DO PRESIDENTE DA CÂMARA, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 21/07/2014, PROTOCOLADO SOB 

O Nº.1890/2014 – SOLICITANDO MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO 

SENHOR ANTENOR PIANNA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADO DE 21/07/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1911/2014 – SOLICITANDO O REBAIXAMENTO DO MEIO FIO PARA ACESSO 

DOS PEDESTRES ÀS FAIXAS DE PEDESTRES, NOS BAIRROS CANIVETE E 

SANTA CRUZ. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 21/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1912/2014 – SOLICITA A 

PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES E REDUTORES DE VELOCIDADE 

LOCALIZADOS NAS RUAS PRESIDENTE CAFÉ FILHO, AVENIDA PRESIDENTE 

COSTA E SILVA E RUA PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA NO 

BAIRRO BNH. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ 

NILSON CORREIA, DATADOS DE 21/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1915/2014 – SOLICITANDO 

A REPOSIÇÃO DO ABRIGO DE ÔNIBUS QUE FICA LOCALIZADO NA AVENIDA 

FILOGÔNIO PEIXOTO, PRÓXIMO AO Nº. 1055, NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº.1916/2014 – SOLICITA A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE 
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SERVIÇO GEOLÓGICO DE PERFURAÇÃO DE POÇOS ARTESIANOS PARA QUE 

POSSAMOS ATENDER AS DEMANDAS DE FORNECIMENTO DE ÁGUA 

POTÁVEL AOS MORADORES DA COMUNIDADE DE DON ORIONE. 

PROTOCOLO Nº.1917/2014 SOLICITA A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE 

SERVIÇO GEOLÓGICO DE PERFURAÇÃO DE POÇOS ARTESIANOS PARA QUE 

POSSAMOS ATENDER AS DEMANDAS DE FORNECIMENTO DE ÁGUA 

POTÁVEL AOS MORADORES DA COMUNIDADE NOVA ESPERANÇA, REGIÃO 

DO CHAPADÃO DA LAGOA NOVA. PROTOCOLO Nº.1918/2014 – SOLICITANDO 

QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA, QUE 

PROVIDENCIE EM CARÁTER DE URGÊNCIA A RESTAURAÇÃO E A PINTURA 

DE TODAS AS FAIXAS DE PEDESTRES EXISTENTES NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. PROTOCOLO Nº.1919/2014 – SOLICITANDO QUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA, PROVIDENCIE EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, A PINTURA DE TODOS OS REDUTORES DE 

VELOCIDADE EXISTENTES, QUE ESTIVEREM SOB A RESPONSABILIDADE DO 

PODER PÚBLICO MUNICIPAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 21/07/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1921/2014 – SOLICITA A LIMPEZA DE UM LOTE LOCALIZADO EM FRENTE A 

E.P.M. “JOSÉ CÂNDIDO DURÃO”, NA COMUNIDADE DE AGROVILA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE 

ALMEIDA, DATADO DE 21/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1925/2014 – SOLICITANDO 

QUE ATENDENDO A REIVINDICAÇÃO DA COMUNIDADE DE BEBEDOURO, 

SEJA FEITA OBRA PARA CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA, NA 

AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELLI, EM FRENTE AO CEMITÉRIO LOCAL, 

ONDE EXISTE UM TERRENO DISPONÍVEL. CITANDO QUE NA LOCALIDADE JÁ 

EXISTE UMA CAPELA, MAS O LOCAL ALÉM DE SER ALUGADO, É DE DIFÍCIL 

ACESSO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 
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LUIZ SILOTE, DATADOS DE 21/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1926/2014 – SOLICITANDO 

QUE PROVIDÊNCIA SEJAM TOMADAS PARA A CONCLUSÃO DAS OBRAS JÁ 

PROTOCOLADAS SOB O Nº.454/2013 DE 25/03/2013, QUE FICAM 

LOCALIZADAS AO LADO DA COMUNIDADE “SÃO JOSÉ ESPOSO DE MARIA”, 

NA RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, BEM COMO, NA RUA COELHO NETO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1927/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

OFICIADO AO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, NO 

SENTIDO DE QUE SEJAM TOMADAS PROVIDÊNCIAS PARA A RETOMADA DAS 

OBRAS DE LIGAÇÃO DO ESGOTO DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. 

PROTOCOLO Nº.1928/2014 – SOLICITA AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DE 

TURISMO, ESPORTE E LAZER, QUE SEJA DISPONIBILIZADO UM ÔNIBUS, NO 

DIA 09/088/2014, COM DESTINO À CÓRREGO DO FUNDO OU CAPIVARA, NO 

MUNICÍPOIO DE RIO BANANAL, COM SAÍDA AS 16:30H, DA AVENIDA 

CONCEIÇÃO DA BARRA NO BAIRRO ARAÇÁ, PRÓXIMO AO PROJETO “VIDA”, E 

RETORNO ÀS 23H. CITANDO QUE O PEDIDO VISA CONTEMPLAR OS 

MEMBROS DA COMUNIDADE QUE ESTARÃO INDO REALIZAR INTERCÂMBIO E 

ATIVIDADES RELIGIOSAS EM PROL DA COMUNIDADE. PROTOCOLO 

Nº.1929/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA INSTALADO UM ABRIGO NO PONTO 

DE ÔNIBUS NA AVENIDA OURO PRETO, NAS PROXIMIDADES DO Nº.1021, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1930/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE UM ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS DA RUA DOS BANDEIRANTES, 

PRÓXIMO AO “PLÍNIOS BAR”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.1931/2014 – SOLICITA QUE SEJA INSTALADO UM ABRIGO NO PONTO DE 

ÔNIBUS DA RUA DOM PEDRO I, NAS PROXIMIDADES DO Nº.492, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.1932/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA A 

MANUTENÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL “SÃO PAULO APÓSTOLO”, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA, WASHINGTON 



 541 

MONTEIRO, DATADO DE 17/07/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1863/2014 – 

SOLICITA TRIBUNA LIVRE PARA O DIA 21/07/2014. OFÍCIO Nº.083/2014, 

APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 15/07/2014, SOLICITANDO 

VIABILIZAR A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NOS CRUZAMENTOS DA 

AVENIDA IBIRAÇU COM AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, NAS 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº.2091 NO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO 

PROTOCOLADO PELO SENHOR JONAS DA SILVA SOPRANI, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1872/2014 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE,  PARA ABORDAR SOBRE O 

TEMA ATENDIMENTO DE SAÚDE DA FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, 

COMPROMETENDO-SE PARA ISSO A CUMPRIR COM TODAS AS EXIGÊNCIAS 

IMPOSTAS PELO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA E DEMAIS 

LEGISLAÇÕES MUNICIPAIS EM VIGOR. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA 

SENHORA MARIA NILCE ROCHA FREGONA, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1878/2014 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE. RELATÓRIOS DOS RECURSOS DO 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E DO MINISTÉRIO DA SAÚDE REPASSADOS AO 

MUNICÍPIO, COMUNICADOS A ESTA CASA DE LEIS EM 04/06/2014, 06/06/2014 

E 04/07/2014 RESPECTIVAMENTE. OF/GAB/SEMAS/Nº.0611/2014 DA 

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL – CONVIDA PARA A AÇÃO DE 

CIDADANIA QUE ACONTECERÁ NA COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS, NO DIA 26/07/2014 DE 9H AS 17H, NA E.P.M. “BOA ESPERANÇA”. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SENHOR SILVIO CESAR COSTA DE 

OLIVEIRA, PROTOCOLADO SOB O Nº.1922/2014 – APRESENTA DECLARAÇÃO 

DE QUE A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE PONTAL DO IPIRANGA ESTÁ DE 

ACORDO, COM OS NOMES QUE COMPÕEM O PROJETO DE LEI QUE DISPÕE 

SOBRE A DENOMINAÇÃO DE RUAS E AVENIDAS INOMINADAS NO BALNEÁRIO 

DE PONTAL DO IPIRANGA, E RENUNCIA O USO DA TRIBUNA LIVRE DESTA 

CASA DE LEIS ANTERIORMENTE REQUERIDA. OFÍCIO Nº.357/2014 – GAPRE, 

DO PREFEITO MUNICIPAL – SOLICITA A INCLUSÃO EM PAUTA DE SESSÃO DO 
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PROJETO DE LEI ENVIADO ATRAVÉS DA MENSAGEM Nº.011 DE 12 DE MARÇO 

DE 2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.530/2014, QUE FORA RETIRADO DEVIDO 

ÀS NEGOCIAÇÕES JUNTO AO SINDICATO DESTE MUNICÍPIO. PROJETOS DE 

LEIS DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, A SABER: PROTOCOLO Nº.1923/2014 – 

“ESTABELECE A IMPLANTAÇÃO DE INFORMAÇÕES EM ABRIGOS E PONTOS 

DE PARADA QUE INTEGRAM O SISTEMA DE TRANSPORTE COLETIVO 

URBANO DE PASSAGEIROS DA CIDADE DE LINHARES, COM VISTAS A 

GARANTIR QUE SEUS USUÁRIOS TENHAM ACESSO ÀS INFORMAÇÕES 

PERTINENTES AO SERVIÇO PRESTADO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROTOCOLO Nº.1924/2014 – “DISPÕE SOBRE O ENVIO DE INFORMAÇÕES DE 

ALUNOS DA REDE MUNICIPAL COM PERCENTUAL ELEVADO DE FALTAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, 

BEM COMO, O PROJETO DE LEI ORIUNDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

ENVIADO ATRAVÉS DA MENSAGEM Nº.011/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

530/2014, QUE RETORNA A PAUTA, CONFORME SOLICITAÇÃO FEITA 

ATRAVÉS DO OFÍCIO Nº.357/2014, E AS SOLICITAÇÕES DE TRIBUNA LIVRE, À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. NA 

SEQUÊNCIA, COLOCOU EM DISCUSSÃO A MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO SENHOR ANTENOR PIANNA. PELA ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA LEMBROU QUE CHEGOU A PRESTAR 

HOMENAGEM EM VIDA AO SENHOR ANTENOR PIANNA, NA OCASIÃO EM QUE 

SOLICITOU QUE O MESMO FOSSE CONTEMPLADO COM A COMENDA 

CABOCLO BERNARDO. SALIENTANDO QUE O EMPRESÁRIO MUITO 

CONTRIBUIU PARA O CRESCIMENTO DE LINHARES E AO LONGO DA MAIS DE 

CINCO DÉCADAS COM SEU TRABALHO DE EMPREENDER, O MESMO, 

ATRAVÉS DE SUAS EMPRESAS, REPRESENTA ORGULHOSAMENTE A CIDADE 

DE LINHARES EM DIVERSOS ESTADOS DA FEDERAÇÃO. ENFATIZANDO QUE 

A FALTA DESSE CIDADÃO QUE MUITO CONTRIBUI PARA O CRESCIMENTO 
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DESTA CIDADE FOI UMA GRANDE PERDA E QUE SUA VIDA E SEU 

EMPREENDEDORISMO DEVEM FICAR MARCADOS NA HISTÓRIA DA CIDADE 

DE LINHARES. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA CITOU QUE 

ALÉM DE TODAS ESSAS QUALIDADES MENCIONADAS PELO VEREADOR 

AMANTINO, O SENHOR ANTENOR PIANNA, ERA UM CIDADÃO PREOCUPADO 

COM O MEIO AMBIENTE, LEMBRANDO QUE O MESMO CONSEGUIU, COM 

APOIO DO SENHOR JAÓ, FAZER O REFLORESTAMENTO DE TODO O 

ENTORNO DE UMA LAGOA QUE ADQUIRIU. RESSALTANDO QUE O SENHOR 

ANTENOR DEIXA UM LEGADO PARA QUE O LINHARENSE CONSERVE EM SUA 

MEMÓRIA A IMAGEM DE UM HOMEM QUE PRATICOU GRANDES FEITOS E FOI 

TAMBÉM UM GRANDE PAI DE FAMÍLIA. CONTINUANDO EM DISCUSSÃO E 

COLOCADO EM VOTAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO 

SENHOR ANTENOR PIANNA, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE É MAIS DO QUE JUSTA A MOÇÃO APROVADA, 

POR TUDO QUE A FAMÍLIA PIANNA FEZ NO PASSADO, FAZ HOJE E 

CONTINUARÁ FAZENDO NO FUTURO PELO MUNICÍPIO DE LINHARES. APÓS, 

FOI COLOCADO EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA PELO 

VERADOR FABRÍCIO LOPES AOS FAMILIARES DO SENHOR JOSÉ AMÉRICO 

MACHADO, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA PASSOU 

AS MÃOS DOS VEREADORES OS SEGUINTES OFÍCIOS DE RESPOSTA, 

ORIUNDOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL: OFÍCIOS NºS. 360, 361 E 362 AO 

VEREADOR RENATO RANGEL; OFÍCIOS NºS. 336, 346, 347, 349 E 359 AO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE; OFÍCIOS NºS.320, 321, 322, 323, 324, 325, 334, 

335, 336, 340, 341, 342, 343, 344 E 358 AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA; OFÍCIOS NºS.224,345 E 357 AO VEREADOR EDIMAR VITORRAZZI. 

OFÍCIOS NºS. 266, 239, 348 E 350 AO GABINETE DO PRESIDENTE DA CÂMARA, 

E AO VEREADOR DR. CARDIA ENCAMINHOU AS SEGUINTES CERTIDÕES: 

CERTIDÃO PROTOCOLADA SOB O Nº.1864/2014, SOLICITADA ATRAVÉS DO 
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PROTOCOLO Nº.001422/14; PROCESSO Nº.1866/2014, SOLICITADA ATRAVÉS 

DO PROTOCOLO Nº.001593/2014; CERTIDÃO PROTOCOLADA SOB O 

Nº.1865/2014, SOLICITADA ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº.001494/2014; 

CERTIDÃO PROTOCOLADA SOB O Nº.001867/2014, SOLICITADA ATRAVÉS DO 

PROTOCOLO Nº. 001595/2014; CERTIDÃO PROTOCOLADA SOB O 

Nº.001891/2014, SOLICITADA ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº. 001491/2014; 

PROCESSO Nº.001892/2014, SOLICITADA ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº. 

01492/2014; CERTIDÃO PROTOCOLADA SOB O Nº.001870/2014, SOLICITADA 

ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº.001489/2014; CERTIDÃO PROTOCOLADA SOB O 

Nº.001868/2014, SOLICITADA ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº.001490/2014 E 

CERTIDÃO PROTOCOLADA SOB O Nº.001869/2014, SOLICITADA ATRAVÉS DO 

PROTOCOLO Nº. 001592/2014.  APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU O COMANDANTE DO 12º BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, CORONEL EVANDRO TEODORO DE OLIVEIRA 

A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, QUE USANDO A PALAVRA CUMPRIMENTOU A 

TODOS, AGRADECEU O CONVITE DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, E SE 

COLOCOU A DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES PARA QUESTIONAMENTOS. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA 

PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

AGRADECEU AO COMANDANTE POR TER ACEITADO SEU CONVITE, E 

CONSIDERANDO A SITUAÇÃO DA SEGURANÇA NO MUNICÍPIO E 

PRINCIPALMENTE NO BAIRRO DO AVISO, PERGUNTOU SOBRE A 

VIABILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE UM POSTO DA POLÍCIA MILITAR (DPM) NA 

COMUNIDADE, ANTIGA REIVINDICAÇÃO DOS MORADORES, OU SE 

EXISTIRIAM ALTERNATIVAS MAIS EFICAZES. AGRADECENDO TAMBÉM, PELA 

PRESENÇA DA POLÍCIA NO INTERIOR DO MUNICÍPIO, AÇÃO QUE 

CONSTATOU JUNTO AOS MORADORES DESTAS LOCALIDADES QUE 

PRESTARAM ELOGIOS NESTE SENTIDO. RESSALTANDO QUE O CONVITE 

PARA O COMANDANTE DA POLÍCIA MILITAR VIR A ESTA CASA DE LEIS TEM O 



 545 

OBJETIVO DE QUE SE POSSA CIENTIFICAR A POPULAÇÃO DAS AÇÕES E 

MEDIDAS QUE O COMANDO TEM FEITO NO MUNICÍPIO. USANDO A PALAVRA, 

O COMANDANTE EVANDRO DECLAROU QUE INFELIZMENTE ATUALMENTE É 

INVIÁVEL A INSTALAÇÃO DE UM DPM NO BAIRRO AVISO, ARGUMENTANDO 

QUE O EFETIVO DA POLÍCIA MILITAR NÃO ESTÁ A ALTURA DO 

CRESCIMENTO ECONÔMICO E POPULACIONAL DA REGIÃO DE LINHARES. 

CITANDO QUE A PRIORIDADE É FAZER O POLICIAMENTO PREVENTIVO E 

OSTENSIVO 24 HORAS NAS RUAS, SALIENTANDO QUE O BAIRRO AVISO 

ESTÁ BEM POLICIADO MESMO COM A CARÊNCIA DE UMA VIATURA PARADA 

NO BAIRRO. O COMANDANTE DECLAROU NO FUTURO EXISTE A 

POSSIBILIDADE DE SE ABRIR O DPM EM REGIME DE FUNCIONAMENTO 

DIURNO COMO É FEITO EM OUTROS BAIRROS DA CIDADE, DIZENDO QUE 

ATUALMENTE SE COLOCAR UM HOMEM PARADO SOZINHO PARA ATENDER 

NUM DPM, SIGNIFICARIA PERDER CINCO HOMENS PATRULHANDO COM UMA 

VIATURA. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO QUESTIONOU SE EXISTE 

ALGUM ESTUDO DENTRO DA PM, OBJETIVANDO UMA PARCERIA COM A 

PREFEITURA PARA QUE SE POSSA FAZER PROJETOS DE CUNHO 

PREVENTIVO JUNTO AOS JOVENS MAIS CARENTES DAS COMUNIDADES. 

USANDO A PALVRA O COMANDANTE, DECLAROU QUE EXISTIA UM PROJETO 

PARA SE PROMOVER A BANDA MIRIM NA CIDADE DE LINHARES, QUE FICOU 

ADORMECIDO, MAS QUE TENTARÁ ATUAR JUNTO A BANDA MILITAR PARA 

COLOCAR EM PRÁTICA TAL PROJETO. PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO 

RANGEL CITOU QUE OITO CASAS FORAM QUEIMADAS NO BAIRRO SANTA 

CRUZ, INDAGANDO O QUE A PM PODERIA FAZER NESSE CASO. CITOU 

TAMBÉM QUE ESTÁ FAZENDO CAMPANHA EM PROL DE AJUDAR UMA 

MENINA QUE FOI BALEADA DENTRO DE UMA IGREJA NO BAIRRO AVISO, QUE 

FICA PRÓXIMO AO LOCAL ONDE EXISTE UMA VIATURA DA POLÍCIA MILITAR 

PARADA, QUESTIONANDO O PORQUÊ DA VIATURA ESTAR PARADA E QUAIS 

INFORMAÇÕES TEM SOBRE A QUESTÃO DA MENINA BALEADA DENTRO DA 
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IGREJA. O COMANDANTE, RESPONDEU QUE A PM FAZ ABORDAGENS 

PREVENTIVAS NO BAIRRO SANTA CRUZ, ENTRETANTO DEVIDO 

PECULIARIDADE DO BAIRRO EM TER MUITAS RUAS SEM SAÍDA, EXISTE 

DIFICULDADE DA PM ATUAR DE FORMA EFICIENTE, POIS OS MARGINAIS 

PULAM OS MUROS, DIFICULTANDO A VIATURA PROSSEGUIR COM A 

PERSEGUIÇÃO. AFIRMANDO QUE ESTÁ CIENTE DO PROBLEMA QUE AQUELA 

COMUNIDADE ESTÁ TENDO COM VÂNDALOS, MAS QUE JÁ EXISTE A 

VONTADE DA PREFEITURA DE LINHARES JUNTAMENTE COM O DELEGADO 

VALTER DE FAZER A IDENTIFICAÇÃO DO ELEMENTO E TENTAR PRENDÊ-LO. 

NO QUE SE REFERE À VIATURA PARADA NO BAIRRO AVISO, DECLAROU QUE 

O COMANDANTE CUMPRE ORDENS, E SENDO ASSIM CABE A ESTA CASA DE 

LEIS QUESTIONAR O SECRETÁRIO DE ESTADO DE SEGURANÇA PÚBLICA 

ANDRÉ GARCIA, QUAL O MOTIVO DAQUELA VIATURA ESTAR PARADA. 

AFIRMANDO QUE A VIATURA PARADA, REALMENTE ATRAPALHA EM PARTE, 

POIS PODERIA ESTAR FAZENDO PATRULHA NUMA COMUNIDADE QUE 

TANTO CARECE DE POLICIAMENTO, MAS EM MOMENTO ALGUM A PM VAI SE 

FURTAR EM TRABALHAR EM PROL DA COMUNIDADE DO BAIRRO AVISO. O 

COMANDANTE AFIRMOU QUE ESPERA OCUPAR MELHOR AS ÁREAS 

CARENTES QUANDO RECEBER NOVO EFETIVO ATÉ O MÊS DE SETEMBRO. 

PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE QUERER DEIXAR BEM CLARA 

A ADMIRAÇÃO QUE TEM PELO COMANDANTE DA PM, BEM COMO, SABE QUE 

NÃO É DA VONTADE DELE DEIXAR UMA VIATURA PARADA, MAS ENTENDE 

QUE ELE CUMPRE ORDENS SUPERIORES. CARDIA AFIRMOU QUE FICA 

ENTRISTECIDO POR VER A REVOLTA DOS PRÓPRIOS POLICIAIS POR VER 

AQUELA VIATURA PARADA. APÓS, PERGUNTOU COM QUANTOS POLICIAIS A 

CIDADE DE LINHARES CONTA ATUALMENTE. O COMANDANTE INFORMOU 

QUE A PM DE LINHARES CONTA COM UM EFETIVO DE 176 HOMENS EM 

ATIVIDADE QUE ATENDEM RIO BANANAL, SOORETAMA E LINHARES, NÃO 

SENDO O EFETIVO IDEAL PARA ATENDER O MUNICÍPIO DE LINHARES, HAJA 
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VISTA O CRESCIMENTO POPULACIONAL E O INVESTIMENTO ECONÔMICO NA 

REGIÃO. SALIENTANDO QUE O QUANTITATIVO DE EFETIVO TEM QUE SER 

REVISTO PELO COMANDO DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO. O VEREADOR DR. CARDIA AFIRMOU QUE O QUANTITATIVO DE 

POLICIAIS NA CIDADE NÃO CRESCEU COMO DEVERIA, E PERMANECE O 

MESMO DE QUASE CINCO ANOS ATRÁS, DIZENDO QUE TAL FATO 

DEMONSTRA O QUANTO OS POLICIAIS APESAR DAS  DIFICULDADES, SE 

EMPENHAM NO TRABALHO DE SEGURANÇA  DO MUNICÍPIO, MAS 

QUESTIONANDO SE MESMO COM O NOVO CONTINGENTE O NÚMERO DE 

HOMENS NÃO SERIA POUCO, E SE A POLÍCIA MONTADA SERIA ÚTIL NO 

COMBATE AO CRIME EM ÁREAS COMO A DO BAIRRO JOCAFE. O 

COMANDANTE AFIRMOU QUE REALMENTE O QUANTITATIVO É POUCO PARA 

A CIDADE, E QUE, O REGIMENTO DE POLÍCIA MONTADA SÓ SERIA VIÁVEL SE 

HOUVESSE UMA ESTRUTURA QUE PUDESSE ATENDER AS EQUIPES, 

SALIENTANDO QUE NO FUTURO SE PODE IMPLEMENTAR UMA BASE DA 

ROTAM EM LINHARES. APÓS, O CORONEL EVANDRO DECLAROU QUE O 

ÚNICO GOVERNADOR PREOCUPADO EM AUMENTAR O EFETIVO DA POLÍCIA 

MILITAR, FOI O ATUAL GOVERNADOR RENATO CASAGRANDE, QUE DEIXOU 

NA CIDADE UM EFETIVO DE 48 HOMENS. PELA ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, PERGUNTOU SOBRE O QUANTITATIVO DE MILITARES QUE 

A CIDADE RECEBEU NOS ÚLTIMOS ANOS. O COMANDANTE REAFIRMOU QUE 

O ÚNICO EFETIVO QUE FICOU NA CIDADE NOS ÚLTIMOS ANOS FOI ESSE DO 

GOVERNADOR RENATO CASAGRANDE. PELA ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES CITANDO O QUESTIONAMENTO DE UM CIDADÃO, CITANDO 

QUE A REGIÃO DE BEBEDOURO É RESPONSÁVEL POR UMA BOA PARCELA 

DA RECEITA DO MUNICÍPIO, PERGUNTOU QUAL SERIA A CONTRAPARTIDA 

DA PM, POIS NAQUELA REGIÃO A VIOLÊNCIA TAMBÉM JÁ CHEGOU. O 

CORONEL EVANDRO INFORMOU QUE BEBEDOURO É ASSISTIDO PELA 

PATRULHA DA COMUNIDADE, E A PROJEÇÃO DO COMANDO PARA RIO 
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QUARTEL E BAIXO QUARTEL É DISPONIBILIZAR UMA VIATURA. PELA ORDEM, 

O VEREADOR RENATO RANGEL QUESTIONOU SE EXISTE UMA META DE 

ATENDIMENTO NA CENTRAL DE ATENDIMENTO. USANDO A PALAVRA O 

CORONEL EVANDRO AGRADECEU AO PREFEITO NOZINHO CORREIA, QUE O 

AJUDOU NA REFORMA DA NOVA CENTRAL DE ATENDIMENTO DA PM, 

ENFATIZANDO QUE A OBRA É UMA VITÓRIA PARA O MUNICÍPIO DE 

LINHARES, E DAQUI HÁ ALGUNS MESES TODAS AS LIGAÇÕES SERÃO 

DESVIADAS PARA UM CALL CENTER DE VITÓRIA, ONDE EM SEGUNDOS 

SERÃO GERADAS AS OCORRÊNCIAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E TODAS 

AS CONVERSAS SERÃO GRAVADAS, SENDO ASSIM UMA FERRAMENTA A 

MAIS PARA AJUDAR NA QUALIDADE DO SERVIÇO PRESTADO PELA PM À 

COMUNIDADE. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

DECLAROU QUE A PATRULHA DA COMUNIDADE ESTA VISITANDO OS 

BAIRROS DA CIDADE, O QUE POR CERTO DÁ MAIOR SENSAÇÃO DE 

SEGURANÇA. AFIRMANDO QUE TODOS TÊM RESPONSABILIDADE COM A 

SEGURANÇA DA CIDADE E CITANDO SEU PROJETO QUE SERÁ ENTREGUE 

HOJE A COMISSÃO DE JUSTIÇA QUE PREVÊ O ENVIO DE INFORMAÇÕES DOS 

ALUNOS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL AO CONSELHO TUTELAR, À VARA DA 

INFÂNCIA E JUVENTUDE E AO REPRESENTANTE DO MINISTÉRIO PÚBLICO, 

QUANDO OCORRER 50% DE FALTAS DO ALUNO, DESTACANDO QUE TAL 

MEDIDA É PREVENTIVA E PROPORCIONARÁ AO CONSELHO TUTELAR QUE 

RESOLVA OS PROBLEMAS ANTES QUE SE AGRAVEM. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ELOGIOU O EMPENHO DO CORONEL EVANDRO DIZENDO 

ACREDITAR EM SEU TRABALHO, COMO TAMBÉM NA DEDICAÇÃO DE TODOS 

OS HOMENS DA POLÍCIA MILITAR QUE ATUAM NA CIDADE, QUE FAZEM UM 

EXCELENTE TRABALHO APESAR DE TODAS AS DIFICULDADES. USANDO A 

PALAVRA, O COMANDANTE AGRADECEU O CONVITE PARA USAR A TRIBUNA, 

BEM COMO AOS VEREADORES, À COMUNIDADE, AO PREFEITO DA CIDADE, 

AO GOVERNADOR DO ESTADO E A SUA TROPA, DIZENDO QUE OS 
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GOVERNOS MUNICIPAL E ESTADUAL, PELO SEU APOIO, SÃO OS GRANDES 

RESPONSÁVEIS PELA MUDANÇA NA SEGURANÇA DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, MEDIANTE O 

DEFERIMENTO DO REQUERIMENTO Nº.1863/2014, PELA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CIDADANIA E 

SEGURANÇA PÚBLICA, WASHINGTON MONTEIRO, A OCUPAR A TRIBUNA 

LIVRE DA CÂMARA. USANDO A PALAVRA O SECRETÁRIO WASHINGTON 

MONTEIRO, SAUDOU A TODOS E RELATOU QUE SUA FALA TEM O INTUITO 

DE ESCLARECER AS DÚVIDAS QUE SURGIRAM NA ULTIMA SESSÃO DA 

CÂMARA SOBRE A QUESTÃO DO VÍDEO MONITORAMENTO. O SECRETÁRIO 

AFIRMOU QUE O GOVERNADOR RENATO CASAGRANDE FOI O 

GOVERNADOR QUE MAIS INVESTIU EM SEGURANÇA PÚBLICA NOS ÚLTIMOS 

VINTE ANOS. APÓS, RELATOU COMO SE INICIOU O PROCESSO PARA 

INSTALAÇÃO DAS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO NA CIDADE. 

DIZENDO QUE APÓS SABER QUE A CIDADE SERIA CONTEMPLADA COM 80 

CÂMERAS, HOUVE REUNIÃO PARA SE TRAÇAR O PLANEJAMENTO PARA A 

INSTALAÇÃO DAS MESMAS. QUANTO A SUA LOCALIZAÇÃO DE INSTALAÇÃO, 

A DECISÃO FOI FEITA LEVANDO-SE EM CONTA UM PLANEJAMENTO TÉCNICO 

E ESTRATÉGICO DAS POLÍCIAS MILITAR E CIVIL. AFIRMANDO QUE A PARTIR 

DO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013, COMEÇARAM A ELABORAR O TERMO DE 

REFERÊNCIA PARA AQUISIÇÃO DOS EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA 

NECESSÁRIOS A INSTALAÇÃO DAS CÂMERAS. O SECRETÁRIO AFIRMOU QUE 

INFELIZMENTE ACONTECEU UMA FALTA DE SINCRONISMO ENTRE O 

GOVERNO DO ESTADO, A SESP E OS MUNICÍPIOS, POIS O TRABALHO DE 

INSTALAÇÃO DAS CÂMERAS QUE O GOVERNO FEZ NÃO COINCIDIU COM O 

TEMPO DAS PREFEITURAS. DECLARANDO QUE DOS DEZESSEIS MUNICÍPIOS 

COM EXCEÇÃO DE VITÓRIA E SERRA, QUE JÁ TINHAM CENTRAL DE VÍDEO 

MONITORAMENTO, TODOS OS OUTROS AINDA ESTÃO EM PROCESSO DE 

MONTAGEM DA CENTRAL. O SECRETÁRIO AFIRMOU QUE NO DIA 02/01/2014, 
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A SECRETARIA DE SEGURANÇA MUNICIPAL, ENCAMINHOU AOS ÓRGÃOS 

COMPETENTES E AO SETOR DE COMPRAS O PROCESSO PARA REALIZAÇÃO 

DO EDITAL COMPRA DOS EQUIPAMENTOS, TERMINANDO AI SUA 

RESPONSABILIDADE. AFIRMANDO QUE A LICITAÇÃO FOI MARCADA ENTÃO 

PARA O DIA 15 DE MAIO DE 2014, MAS NESSE DIA COM EXCEÇÃO DOS 

FORNECEDORES DE TV E MÓVEIS, O EDITAL PARA OS DEMAIS ITENS 

ELETRÔNICOS FOI FRACASSADO, POIS OS FORNECEDORES NÃO 

ESPECIFICARAM OS PRODUTOS DE ACORDO COM O QUE ESTAVA 

PREVISTO NO EDITAL. O SECRETÁRIO WASHINGTON MONTEIRO ENFATIZOU 

QUE O PROCESSO NÃO É FÁCIL E A EQUIPE DA SECRETARIA NÃO CRUZOU 

OS BRAÇOS EM MOMENTO ALGUM. SALIENTANDO QUE OUTRO PONTO 

CRUCIAL PARA A IMPLANTAÇÃO DO PROJETO É A DISPONIBILIZAÇÃO DE 45 

GUARDAS MUNICIPAIS POR DIA PARA OPERAR A CENTRAL DE 

MONITORAMENTO, PROBLEMA ESSE QUE JÁ ESTÁ SENDO RESOLVIDO COM 

A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARTICULAR PARA FAZER A SEGURANÇA 

ELETRÔNICA EM ALGUNS PRÉDIOS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO, LIBERANDO 

OS AGENTES PÚBLICOS QUE ALI FICAVAM PARA A CENTRAL DE VÍDEO 

MONITORAMENTO. POR FIM AGRADECEU A PARECERIA DO CORONEL 

EVANDRO, E INFORMOU QUE LINHARES É O MUNICÍPIO NO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO QUE MAIS REDUZIU O NÚMERO DE HOMICÍDIOS, 

DEMONSTRANDO QUE OS INVESTIMENTOS EM SEGURANÇA DO GOVERNO 

DO ESTADO TÊM FUNCIONADO, E TEM DADO RETORNO, AGRADECENDO AO 

GOVERNADOR DO ESTADO E AO PREFEITO MUNICIPAL PELO APOIO. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITANDO O 

CONVITE PARA APRESENTAÇÃO DO PROJETO DE LEI DA GUARDA CIVIL 

MUNICIPAL NO DIA PRIMEIRO DE AGOSTO, PERGUNTOU SE O REFERIDO 

PROJETO CHEGARÁ RAPIDAMENTE À CÂMARA. O SECRETÁRIO CONVIDOU A 

TODOS OS VEREADORES PARA APRESENTAÇÃO DO PROJETO DE LEI, E 

DECLAROU SER DE SUMA IMPORTÂNCIA A PARTICIPAÇÃO DE TODOS, POIS 
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SERÃO DISCUTIDOS ASSUNTOS POLÊMICOS NAQUELA OCASIÃO, E ASSIM 

SE O PROJETO CHEGAR A ESSA CASA NO DIA DOIS DE AGOSTO, A LEI SEJA 

MAIS FACILMENTE ENTENDIDA E APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS 

VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO INDAGOU SE O 

PROJETO DA GUARDA MUNICIPAL CONTEMPLA O QUE ESTÁ NA 

LEGISLAÇÃO FEDERAL QUE AINDA NÃO FOI SANCIONADA. O SECRETÁRIO 

INFORMOU QUE A LEI MUNICIPAL, CONTEMPLA PRATICAMENTE TODOS OS 

ARTIGOS DA LEI FEDERAL, ACREDITANDO QUE A MESMA NÃO IRÁ FERIR 

NENHUM DISPOSITIVO DA LEGISLAÇÃO FEDERAL. PELA ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE SUA FALA NA SESSÃO 

ANTERIOR FOI NO SENTIDO DE NÃO VER COM BONS OLHOS O ESTADO 

CONSEGUIR 80 CÂMERAS PARA LINHARES E A CIDADE ESTAR A SEIS MESES 

SEM A LICITAÇÃO PARA POR EM PRÁTICA O PROJETO. RESSALTANDO QUE 

ESSE ATRASO CRIA UMA SENSAÇÃO DE INSEGURANÇA E INSTABILIDADE, 

MAS O QUE DESEJA É QUE O PROJETO SEJA CONTEMPLADO 

INTEGRALMENTE, PEDINDO EDUCADAMENTE QUE O SECRETÁRIO SE 

DEDIQUE AINDA MAIS AO PROJETO PARA QUE SE POSSA CONCLUIR O 

PROJETO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. POR FIM, DISSE QUE SUAS 

COBRANÇAS SÃO NO CAMPO DO QUE OUVE NAS RUAS, MAS O RESPEITO E 

A CONFIANÇA QUE TEM PELA GESTÃO DO SECRETÁRIO WASHINGTON SÃO 

INTOCÁVEIS. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA CITOU QUE SUA 

COBRANÇA É NO SENTIDO DE QUE A COMUNIDADE ESTÁ SENDO 

ENGANADA, NA MEDIDA EM QUE OS POSTES COM AS CÂMERAS FORAM 

INSTALADOS E A POPULAÇÃO TEM UMA SENSAÇÃO DE SEGURANÇA QUE 

NÃO É VERDADEIRA. DIZENDO QUE HOUVE PESSOAS CONSANGUÍNEAS DO 

PREFEITO AFIRMANDO AQUI, QUE AS CÂMERAS ESTIVESSEM 

FUNCIONANDO NA BR TERIAM IMPEDIDO ASSALTOS OU PRENDIDO 

MELIANTES NO INTERIOR. ENFATIZANDO QUE SUA COBRANÇA É NO 
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SENTIDO DE QUE AS CÂMERAS FUNCIONEM O MAIS RAPIDAMENTE 

POSSÍVEL, DIZENDO QUE REITERA O QUE DISSE NA ULTIMA SEMANA A 

RESPEITO DA COMPETÊNCIA DOS SECRETÁRIOS QUE ESTÃO 

PERMANECENDO NA ATUAL ADMINISTRAÇÃO. USANDO A PALAVRA O 

SECRETÁRIO WASHINGTON MONTEIRO REITEROU QUE NÃO ADIANTA 

OPERAR AS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO E NÃO HAVER PRONTA 

RESPOSTA, POIS SE A POLÍCIA MILITAR NÃO TIVER EFETIVO E 

PLANEJAMENTO PARA ATENDER A DEMANDA, DE NADA VAI VALER AS 

CÂMERAS. DIZENDO QUE MESMO COM AS CÂMERAS EM FUNCIONAMENTO 

PODEM OCORRER FALHAS, POIS NO MOMENTO DE UM CRIME A CÂMERA 

PODE NÃO ESTAR VOLTADA ESPECIFICAMENTE PARA AQUELA DIREÇÃO, 

SENDO A CÂMERA UMA FERRAMENTA DE APOIO E NÃO UMA SOLUÇÃO 

PARA TODOS OS PROBLEMAS. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

QUESTIONOU O PORQUÊ DAS CÂMERAS TEREM SIDO INSTALADAS ANTES 

DA CENTRAL, DANDO UMA FALSA SENSAÇÃO DE SEGURANÇA AO CIDADÃO 

E PEDIU QUE O SECRETÁRIO AGILIZE O PROCESSO PARA FUNCIONAMENTO 

DA REDE DE MONITORAMENTO. O SECRETÁRIO REITEROU SUA FALA DE 

FALTA DE SINCRONISMO NO PROCESSO DE IMPLANTAÇÃO DAS CÂMERAS E 

DISSE CABER PERGUNTAR AO GOVERNO ESTADUAL O PORQUÊ DAS 

CÂMERAS TEREM SIDO INSTALADAS ANTES DA CENTRAL DE VÍDEO 

MONITORAMENTO. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR DR. CARDIA DISSE 

TER MAIS UM QUESTIONAMENTO. QUESTÃO DE ORDEM O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PEDIU QUE FOSSE ENCERRADA A DISCUSSÃO, POIS O 

VEREADOR DR. CARDIA JÁ TINHA EXTRAPOLADO SEUS DOIS MINUTOS, 

CONCEDENDO A PALAVRA O VEREADOR FABRÍCIO LOPES. USANDO A 

PALAVRA, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES CITANDO A IMPORTÂNCIA DAS 

CÂMERAS PARA A SEGURANÇA DA COMUNIDADE, AFIRMOU QUE NÃO 

QUESTIONOU OS PONTOS ESTRATÉGICOS EM QUE FORAM INSTALADOS OS 

POSTES, MAS SIM SUA LOCALIZAÇÃO FÍSICA, CITANDO AS CÂMERAS DA 
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AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, E DO CRUZAMENTO A RUA RIO GRANDE DO 

NORTE, ONDE JÁ HOUVE ACIDENTES. SENDO ASSIM SUA FALA É NO 

SENTIDO DE SE PREVENIR ALGUM ACIDENTE FATAL QUE POSSA VIR A 

OCORRER, PEDINDO QUE SEJA REAVALIADA ESSA POSIÇÃO DE 

INSTALAÇÃO. APÓS, PERGUNTOU EM QUE FASE ESTÁ O PROJETO DE 150 

KITS DE VÍDEO MONITORAMENTO, CONSEGUIDA ATRAVÉS DE UMA EMENDA 

PARLAMENTAR, PARA SEREM INSTALADAS NOS EQUIPAMENTOS PÚBLICOS. 

O SECRETÁRIO INFORMOU QUE A REALOCAÇÃO DAS CÂMERAS TALVEZ 

FOSSE PREJUDICIAL AOS SEUS OBJETIVO, E O QUE PODE SER FEITO É 

MELHORAR A SINALIZAÇÃO DAS MESMAS. COM A RELAÇÃO A EMENDA 

PARLAMENTAR PARA A INSTALAÇÃO DOS KITS, INFORMOU QUE O PROJETO 

DA SECRETARIA FOI DIRECIONADO PARA O BAIRRO AVISO, ATÉ PELA 

SUGESTÃO DO PRÓPRIO VEREADOR FABRÍCIO, ENTRETANTO AO PASSAR O 

PROJETO PELA PROCURADORIA DA PREFEITURA, FOI VETADA A 

POSSIBILIDADE DA COMPRA COM A VERBA DA EMENDA, DEVIDO A 

LEGISLAÇÃO, APÓS ENTÃO O PROJETO FOI DIRECIONADO PARA ATENDER 

SOMENTE A PRÉDIOS PÚBLICOS, ESTANDO AGUARDANDO 

POSICIONAMENTO DA PROCURADORIA DO ESTADO SOBRE A MUDANÇA DO 

OBJETO DO PROJETO.  PELA ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

PERGUNTOU SE HÁ PRAZO CERTO PARA AS CÂMERAS FUNCIONAREM 

QUANDO SERÃO EFETUADAS A PINTURA DE FAIXAS DE PEDESTRES, 

SINALIZAÇÃO E QUEBRA-MOLAS QUE SÃO CONSTANTEMENTE COBRADOS 

PELA POPULAÇÃO. O SECRETÁRIO AFIRMOU QUE O EFETIVO 

FUNCIONAMENTO DAS CÂMERAS DEPENDERÁ DOS PRAZOS LEGAIS 

IMPOSTOS PELA LEI DA LICITAÇÃO. APÓS, O SECRETÁRIO ARGUMENTOU 

QUE A LEGISLAÇÃO ESTIPULA QUE OS QUEBRA-MOLAS SÓ PODEM SER 

INSTALADOS APÓS A EFETIVA COLOCAÇÃO DE SINALIZAÇÃO VERTICAL E 

HORIZONTAL. DECLARANDO AINDA QUE A PINTURA DE FAIXAS E 

SINALIZAÇÃO ESTÁ SENDO REALIZADA DE ACORDO COM O CRONOGRAMA, 
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COMEÇANDO PELA AVENIDA GETÚLIO VARGAS. PELA ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL PEDIU QUE O SECRETÁRIO OLHE COM CARINHO O 

BAIRRO TRÊS BARRAS QUE SE TORNOU REFERÊNCIA PARA CAMINHADAS E 

SÓ CONTA COM UMA CÂMERA INSTALADA, PEDINDO A INSTALAÇÃO DE MAIS 

CÂMERAS NO LOCAL PARA DAR MAIOR SEGURANÇA AS PESSOAS DAQUELA 

REGIÃO. O SECRETÁRIO WASHINGTON MONTEIRO REITEROU QUE OS 

LOCAIS E QUANTIDADE DE CÂMERAS INSTALADAS FORAM DEFINIDAS POR 

UM ESTUDO TÉCNICO DAS POLÍCIAS MILITAR E CIVIL, E CONTEMPLAM OS 

BAIRROS COM MAIOR ÍNDICE DE CRIMINALIDADE NO MUNICÍPIO, MAS QUE 

JÁ INFORMOU AO GOVERNO DO ESTADO QUE SE SOBRAREM CÂMERAS EM 

OUTRAS CIDADES, LINHARES TEM O INTERESSE DE RECEBÊ-LAS PARA 

SEREM IMPLANTADAS EM OUTROS LOCAIS NO MUNICÍPIO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO DISSE IMAGINAR O QUE O MUNÍCIPE ESTA 

PENSANDO COM A TENTIVA DE JUSTIFICATIVA DO SECRETÁRIO. AFIMANDO 

QUE O SECRETÁRIO WASHINGTON FOI UM DOS MAIORES CRÍTICOS NAS 

REDES SOCIAIS DA ADMINISTRAÇÃO PASSADA COM RELAÇÃO À 

SEGURANÇA PÚBLICA. E QUE O QUE SE OBSERVA É UMA FALTA DE 

ORGANIZAÇÃO E PLANEJAMENTO, POIS DESDE QUE HOUVE COMPROMISSO 

DO GOVERNO DO ESTADO PARA O REPASSE DESTAS CÂMERAS AS DEMAIS 

PROVIDÊNCIAS JÁ DEVIAM TER SIDO ADOTADAS. APÓS, PERGUNTOU SE O 

SECRETÁRIO TERIA ALGUMA POSIÇÃO EM RELAÇÃO À MANUTENÇÃO DAS 

VIATURAS E UNIFORMES DA GUARDA MUNICIPAL. O SECRETÁRIO 

INFORMOU QUE EXISTE UM PROCESSO E JÁ FOI DADA A ORDEM PARA O 

FORNECIMENTO DO NOVO FARDAMENTO DA GUARDA MUNICIPAL E ESTÁ 

AGUARDANDO A EMPRESA ENTREGAR O MATERIAL QUE FOI SOLICITADO. 

PELA ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA DISSE QUE QUESTIONOU 

SOBRE O FUNCIONAMENTO DAS CÂMERAS EM RAZÃO DOS EPISÓDIOS DE 

ASSALTO QUE TÊM OCORRIDO NO INTERIOR DO MUNICÍPIO. 

PARABENIZANDO O COMANDANTE DA PM PELO TRABALHO QUE A POLÍCIA 
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MILITAR VEM FAZENDO NAS ZONAS RURAIS DO MUNICÍPIO, E AO 

SECRETÁRIO WASHINGTON PELO TRABALHO FRENTE À SECRETARIA DE 

SEGURANÇA. ZECA TAMBÉM PARABENIZOU OS COLEGAS VEREADORES 

POR ESTAREM PREOCUPADOS COAM A SEGURANÇA DE LINHARES, POIS SÓ 

COM A COBRANÇA QUE AS COISAS CAMINHAM MELHOR. O SECRETÁRIO 

AGRADECEU AS PALAVRAS DO VEREADOR, E DISSE QUE TERIA UMA 

APRESENTAÇÃO SOBRE OS TRABALHOS QUE A SECRETARIA DE 

SEGURANÇA VEM DESENVOLVENDO. POR FIM, AGRADECEU AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA POR ESSA OPORTUNIDADE DE SE MANIFESTARA 

NA CASA LEGISLATIVA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU 

QUE CONFORME INFORMAÇÃO DO CORONEL EVANDRO, A CENTRAL DE 

MONITORAMENTO DA PM, ESTARÁ PRONTA PARA RECEPCIONAR A 

DEMANDA DAS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU QUE 

FICOU SATISFEITO COM A CONVERSA QUE TEVE COM O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE SOBRE O QUE SE PODE FAZER POR LINHARES. APÓS, 

DECLAROU QUE DESEJA FALAR QUANDO FOI CORTADO, É QUE NÃO 

ADIANTA IMPLANTAÇÃO DE CÂMERAS OU EQUIPAMENTOS, SEM SE 

PROPORCIONAR SATISFAÇÃO A QUEM TRABALHA, CITANDO PROBLEMAS 

NAS VIATURAS, NAS FARDAS E A FALTA DE COLETES DOS AGENTES 

MUNICIPAIS, COMO FATORES NEGATIVOS E DESESTIMULANTES. CARDIA 

AFIRMOU QUE TOMARÁ PROVIDÊNCIAS SOBRE UM DOCUMENTO QUE 

RECEBEU QUE COMPROVA QUE ALGUMAS ESCOLAS ESTÃO FAZENDO UMA 

SOLICITAÇÃO DE CONTRIBUIÇÃO PARA A MERENDA. RESSALTANDO QUE 

TAL FATO DENIGRE A IMAGEM DA PREFEITURA, E QUE NÃO ACREDITA QUE 

O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO E PREFEITO SAIBAM DISSO E PEDINDO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PRESENTE NA SESSÃO QUE TOME 

PROVIDÊNCIAS A RESPEITO DO CASO. CARDIA SE DISSE SATISFEITO COM A 

NOTÍCIA DA COMPRA DOS UNIFORMES DA GUARDA MUNICIPAL E PEDIU QUE 
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O SECRETÁRIO AVERIGUE AS VIATURAS DA CORPORAÇÃO, POIS SEGUNDO 

DENÚNCIAS, OS AGENTES ESTÃO FAZENDO VAQUINHAS PARA COMPRAR 

OS PNEUS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU AO VEREADOR DR. CARDIA QUE SE O MESMO SE SENTISSE A 

VONTADE PODERIA ENCAMINHAR AS DENÚNCIAS A MESA DIRETORA DA 

CÂMARA QUE SEJAM TOMADAS AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS E PARABENIZOU A 

SENHORA ARLENE E A SENHORA TEREZA DA SERLIHGES – SECCIONAL 

REGIONAL DE LINHARES DO INSTITUTO HISTÓRICO E GEOGRÁFICO DO 

ESPÍRITO SANTO, PELA INICIATIVA DE COMEÇAR A FORMULAR UM PROJETO 

PARA TENTAR TRANSFORMAR O “CASARÃO DOS CALMON” EM UM MUSEU 

PARA A CIDADE DE LINHARES. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A 

NECESSIDADE DE LIGAÇÃO DA REDE DE ESGOTO NO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA, ONDE OS MORADORES ESTÃO SOFRENDO COM O PROBLEMA. 

APÓS, CHAMOU A ATENÇÃO PARA A NECESSIDADE DE INSTALAÇÃO DE UM 

ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS DO SHOPPING PATIOMIX, ONDE OS 

USUÁRIOS FICAM A MERCÊ DAS INTEMPÉRIES. O VEREADOR TECEU 

CONSIDERAÇÕES SOBRE A URGÊNCIA DE CONTINUAÇÃO DAS OBRAS DA 

RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA COM A RUA COELHO NETO, DIZENDO QUE A 

OBRA PAROU TALVEZ EM VIRTUDE DA TROCA DE SECRETÁRIO, MAS, A 

POPULAÇÃO E OS VEREADORES ESPERAM VER AQUELA OBRA CONCLUÍDA 

O MAIS BREVE POSSÍVEL. ESTÉFANO APRESENTOU A DEMANDA DO 

MUNÍCIPE LEONARDO, QUE TRATA DE RUAS ABANDONADAS, LIXO NAS 

MARGENS DA LAGOA E ACESSO À COMUNIDADE INTRANSITÁVEL, PEDINDO 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE OLHE COM CARINHO AS NECESSIDADES 

DAS POPULAÇÕES RIBEIRINHAS.  O VEREADOR DECLAROU QUE A 

“PATRULHA DA COMUNIDADE” É UMA CONQUISTA DE UM BAIRRO UNIDO 

ATRAVÉS DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO DO BAIRRO INTERLAGOS. 

AFIRMANDO QUE ESTE É UM TRABALHO PIONEIRO DESENVOLVIDO PELA 
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POLÍCIA MILITAR, E BENEFICIA A MORADORES E COMERCIANTES, QUE SE 

SENTEM MAIS SEGUROS COM A CONSTANTE PRESENÇA DA POLÍCIA. O 

VEREADOR COMENTOU QUE HOJE ESTEVE COM O SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO E VIA SUA FELICIDADE AO COMENTAR QUE AS ESCOLAS 

ESTAVAM ABASTECIDAS DE MERENDA, E ACREDITA QUE A DENÚNCIA FEITA 

PELO VEREADOR DR. CARDIA POSSA SER UM EQUIVOCO QUE O 

SECRETÁRIO TERÁ A BOA VONTADE DE APURAR. NO APARTE, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA AFIRMOU QUE A FALA DO VEREADOR DR. CARDIA MERECE 

ATENÇÃO, POIS A DENÚNCIA É MUITO GRAVE E ESTA CASA NÃO PODE 

DEIXAR DE APURAR O QUE FOI DITO, PROPONDO AO PRESIDENTE DA MESA 

SE FAÇA UMA COMISSÃO PARA IR AMANHA LOGO AS SETE HORAS DA 

MANHÃ À ESTAS ESCOLAS E VERIFICAR TAIS DENÚNCIAS. CONTINUANDO, O 

VEREADOR ESTÉFANO CONCORDOU COM A SUGESTÃO DO VEREADOR 

TARCÍSIO, DIZENDO QUE O A COMISSÃO DEVE TER A FRENTE O VEREADOR 

DR. CARDIA, QUE COM CERTEZA É UM DOS MAIS INTERESSADOS. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO A PRORROGAÇÃO DA PRESENTE SESSÃO EM VIRTUDE DO 

HORÁRIO, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. APÓS, COMENTOU QUE 

ESTEVE VISITANDO O LOCAL ONDE FICAM ARMAZENADOS OS ALIMENTOS 

DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO, OCASIÃO EM QUE PÔDE 

OBSERVAR QUE O DEPÓSITOS ESTÃO CHEIOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LEMBROU QUE NO INICIO DO ANO PASSADO 

OCORREU A MESMA QUESTÃO E AO VERIFICAR-SE DIRETAMENTE NAS 

ESCOLAS A REALIDADE NÃO ERA AQUELA QUE SE DIZIA, SALIENTANDO QUE 

TAMBÉM VISITOU O ESTOQUE DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E 

CONSTATOU QUE HAVIA FARTURA DE ALIMENTOS. POR FIM, SE COLOCOU A 

DISPOSIÇÃO PARA ESTAR JUNTO COM ESSA COMISSÃO SE NECESSÁRIO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO LEMBROU QUE EXISTE NA 

CASA UM REQUERIMENTO SEU PARA CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO 
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ESPECIAL DIRECIONADA A APURAR DIVERSAS QUESTÕES RELACIONADAS À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. RESSALTANDO QUE ULTIMAMENTE 

NÃO RECEBEU NENHUMA DENÚNCIA, MAS A POUCO TEMPO HAVIAM SIM 

RECLAMAÇÕES QUANTO A QUALIDADE DAS CARNES E VERDURAS QUE 

ERAM OFERECIDOS AOS ALUNOS. INSCRITO, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E COMENTOU QUE A 

COMUNIDADE DE CHAPADÃO DO XV ESTÁ EM FESTA NESTE FIM DE 

SEMANA, E APÓS CONVERSA COM O SECRETÁRIO JÁ OUVIU DO MESMO 

QUE O SERVIÇO DE PATROLAMENTO QUE É NECESSÁRIO NAQUELA 

COMUNIDADE SERÁ FEITO EM BREVE. CELESTRINI ELOGIOU A AÇÃO DO 

SECRETÁRIO QUE ATENDEU SEU REQUERIMENTO, MAS REPUDIOU A 

ATITUDE DE ALGUNS SECRETÁRIOS QUE NÃO O ATENDEM, CITANDO QUE O 

EPISÓDIO QUE ACIDENTOU UMA MENINA NO BAIRRO CONCEIÇÃO PODERIA 

TER SIDO EVITADO. O VEREADOR PEDIU PROVIDÊNCIAS PARA O 

PATROLAMENTO DA ESTRADA DE URUSSSUQUARA QUE ESTÁ EM 

PÉSSIMAS CONDIÇÕES. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E LEMBROU DA NECESSIDADE DE SE PRATICAR 

AÇÕES PREVENTIVAS JUNTO A JUVENTUDE, PARA AUXILIAR O SETOR DA 

SEGURANÇA PÚBLICA, CITANDO QUE FICOU TRISTE AO VER QUE PARECE 

ESTAR ABANDONADA A REGIÃO DO CAMPO DE SÃO PAULO APÓSTOLO NO 

BAIRRO INTERLAGOS. OUTRA SITUAÇÃO CONSTATADA FOI QUE OS 

EQUIPAMENTOS DE GINÁSTICA DA ACADEMIA RECENTEMENTE 

INAUGURADOS NA PRAÇA DO BAIRRO BNH ESTÃO INACESSÍVEIS, SEGUNDO 

INFORMAÇÕES, DEVIDO À FALTA DE PROFISSIONAIS PARA MINISTRAR 

ATIVIDADES ALI. AMANTINO FRISOU QUE OS JOVENS CARENTES 

NECESSITAM DE ATIVIDADES ESPORTIVAS QUE EM MUITO AJUDAM A SE 

AFASTAREM DE PROBLEMAS COM DROGAS E VIOLÊNCIA. SENDO 

NECESSÁRIO QUE O PODER PÚBLICO FAÇA ATIVIDADES NOS “CRAS” E 

CONVÊNIOS COM IGREJAS COMO FORMA DE COLABORAR E TIRAR ESSES 
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JOVENS DAS RUAS, COMO ERA FEITO NO GOVERNO PASSADO. AMANTINO 

AFIRMOU QUE QUEM ESTÁ NA VIDA PÚBLICA, E, PRINCIPALMENTE AQUELE 

QUE GERE OS RECURSOS MUNICIPAIS TEM QUE TER A PREOCUPAÇÃO COM 

OS JOVENS, DIZENDO QUE O PREFEITO MARCARIA PONTO COMA A 

POPULAÇÃO SE ENTENDESSE ESSA NECESSIDADE DE SE INVESTIR NO 

SOCIAL. O VEREADOR DECLAROU QUE NÃO ADIANTA JUSTIFICAR QUE EM 

OUTRAS CIDADES ACONTECE O MESMO, MAS SIM TEMOS NÓS QUE 

FAZERMOS NOSSA PARTE E COBRAR DO PREFEITO MUNICIPAL. APELANDO 

AO PREFEITO QUE OLHE PARA JUVENTUDE, E VEJA QUE AS ÁREAS 

ESPORTIVAS QUE FORAM CONSTRUÍDAS ESTÃO ABANDONADAS, NÃO 

SENDO APROVEITADAS PARA OFERECER ATIVIDADES ESPORTIVAS AOS 

JOVENS. CITANTO QUE ACONTECEU O ABSURDO DOS PROFESSORES DAS 

ESCOLINHAS DE FUTEBOL SEREM AMEAÇADOS DE SER PRESOS SE 

CONTINUASSEM EXERCENDO SUAS ATIVIDADES JUNTO A POPULAÇÃO 

CARENTE. SALIENTANDO QUE SUA CRÍTICA MAIOR É NO SENTIDO DE QUE O 

CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL DEVERIA SE PREOCUPAR COM ESSA 

QUESTÃO, PORQUE AMANHÃ PODEREMOS SER VÍTIMAS DE TUDO ISSO, E 

SE OS GOVERNOS MUNICIPAIS, ESTADUAIS E FEDERAL NÃO SE 

PREOCUPAREM COM ISSO, O FUTURO DO PAÍS ESTARÁ PREJUDICADO. 

INSCRITO, O VEREADOR TEIXEIRA SAUDOU A TODOS E AGRADECEU AO 

SECRETÁRIO DE SAÚDE POR SUA ATENÇÃO EM ANALISAR O RELATÓRIO DA 

COMISSÃO ESPECIAL DE SAÚDE E MANDAR UMA RESPOSTA AOS 

VEREADORES. TEIXEIRA PEDIU AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, RELATOR 

DA COMISSÃO ESPECIAL DE SAÚDE, QUE FIZESSE A LEITURA NA ÍNTEGRA 

DO TEOR DA RESPOSTA ENVIADA PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, 

NA QUAL CONSTA: “EM ATENDIMENTO AS RECOMENDAÇÕES DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR, A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE RECONHECE QUE É 

NECESSÁRIO REALIZAR AS MUDANÇAS SOLICITADAS PARA TRAZER A 

MELHORIA UMA MELHORIA NO ATENDIMENTO À SAÚDE EM NOSSO 
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MUNICÍPIO. ASSIM, INICIALMENTE A SECRETARIA DE SAÚDE JUNTAMENTE 

COM O APOIO DO ESTADO E SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE, ESTÁ 

PROMOVENDO A QUALIFICAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS, POR MEIO DA ESESP 

– ESCOLA DE SERVIÇO PÚBLICO DO ESPÍRITO SANTO, A QUAL POR MEIO DE 

PROCESSO SELETIVO PROPORCIONOU AOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS DA 

SAÚDE INGRESSAR NA PÓS GRADUAÇÃO EM LATO-SENSO EM GESTÃO 

PÚBLICA EM SAÚDE. INFORMAMOS AINDA, QUE A SECRETARIA ESTÁ 

FAZENDO NOVOS LEVANTAMENTOS, PARA PODER ESCOLHER NOVOS 

CURSOS PARA CONTINUAR A QUALIFICAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS. DA 

MESMA FORMA, AS MUDANÇAS RADICAIS NO GERENCIAMENTO NOS 

SETORES DE SAÚDE ESTÁ SENDO FEITA DE MODO GRADATIVO, A FIM DE 

MELHORAR A ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DA SAÚDE, VISANDO ASSIM 

MELHORIAS E BEM ESTAR NO ATENDIMENTO À POPULAÇÃO LINHARENSE. 

COM RELAÇÃO AO CUMPRIMENTO DO OFÍCIO DO GABINETE DE 

Nº.4482/2013, ESCLARECEMOS QUE POR MEIO DA CONCESSÃO DO 

PROGRAMA DESENVOLVIDO PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE VITÓRIA-ES, 

O QUAL É UTILIZADO PARA CONTROLE AMBULATORIAL EM UNIDADES 

BÁSICAS DE SAÚDE, COMO TAMBÉM EM FARMÁCIA, ESTOQUE, REAJUSTE, 

FATURAMENTO, QUE DENTRE OUTROS PROBLEMAS HOJE ATINGEM A 

GESTÃO MUNICIPAL, ESTARÃO PRATICAMENTE RESOLVIDOS COM A 

UTILIZAÇÃO DESTE PROGRAMA QUE DENTRO DE CURTO PRAZO 

PRETENDEMOS COLOCÁ-LO EM FUNCIONAMENTO. PARA QUE ASSIM 

POSSAMOS GARANTIR UM ATENDIMENTO À POPULAÇÃO DE FORMA 

RÁPIDA, INTEGRAL E HUMANIZADA. RESSALTAMOS AINDA, QUE ESTÁ 

SENDO FEITA UMA AUDITORIA ESPECIALIZADA COM O INSTITUTO 

SOLIDÁRIO, A QUAL ENCONTRA-SE EM RETA FINAL, TENDO COMO OBJETIVO 

DIAGNOSTICAR TODOS OS PROBLEMAS EXISTENTES NA SAÚDE, 

PRINCIPALMENTE NO HGL – HOSPITAL GERAL DE LINHARES, DANDO A 

TODOS UMA SOLUÇÃO IMEDIATA E EFICAZ. AS DEMAIS RECOMENDAÇÕES 
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ESTÃO SENDO ANALISADAS PELOS SETORES COMPETENTES PARA QUE 

ENTÃO POSSAMOS DAR SEGUIMENTO EM CADA ITEM, TOMANDO AS 

PROVIDÊNCIAS QUE O CASO REQUER. COLOCAMO-NOS A DISPOSIÇÃO 

PARA QUAISQUER OUTROS ESCLARECIMENTOS. ATENCIOSAMENTE; 

ARYKERNE DE MELLO TONINI; SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE.  

ASSESSORA TÉCNICA LEGISLATIVA; MAYARA DE PAULA.” ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS.1736/2014 E 1471/2014 AMBOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADOS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, SENDO O PROJETO DE LEI Nº.1471, ENCAMINHADO À 

COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.1736/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. APÓS, A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A 

MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.1811/2014, DE AUTORIA DO 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, COM SEU PARECER FAVORÁVEL, QUE 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1811/2014, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. NA 

SEQUÊNCIA O VEREADOR DR. CARDIA DEVOLVEU A MESA DIRETORA O 

PROJETO DE LEI Nº.1714/2014, COM EMENDA SUA, PROTOCOLADA SOB O 

Nº.1920/2014, PEDINDO AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA QUE 

AGUARDE ATÉ A PRÓXIMA SEMANA, POIS GOSTARIA DE LEVAR O PROJETO 

NA ASSEMBLÉIA DOS MÉDICOS PARA TOMAR OPINIÃO DOS MESMOS SOBRE 

O PROJETO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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SOLICITOU À PROCURADORIA QUE CÓPIAS DO REFERIDO PROJETO 

FOSSEM ENCAMINHADAS A CADA VEREADOR. APÓS, CONSIDEROU QUE FOI 

PUBLICADA LEI ESTADUAL, QUE SE REFERE A HOSPITAIS PARTICULARES E 

QUE RECEBEM SUBSÍDIOS DO GOVERNO DO ESTADO, NÃO SENDO O 

MESMO CONTEXTO DA LEI EM LINHARES, QUE CONTA COM HOSPITAL 

PÚBLICO MUNICIPAL, NÃO SENDO ENQUADRADO NA LEI ESTADUAL 

Nº.10247. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU 

QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE O HOSPITAL RIO DOCE JÁ FAZ ESSE 

PROCEDIMENTO MUITO ANTES DESTA LEI EXISTIR. CARDIA AFIRMOU QUE 

EXISTE UMA NOTA DE REPÚDIO DO CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA EM 

FUNÇÃO DESSA LEI ESTADUAL, QUE É DE AUTORIA DO DEPUTADO LUIZ 

DURÃO. SALIENTANDO QUE É FAVORÁVEL A LEI, MAS QUE SEJA COLOCADO 

O NOME DE TODOS OS FUNCIONÁRIOS QUE ESTÃO DE PLANTÃO, COMO 

COORDENADORES E OS RESPONSÁVEIS PELA FARMÁCIA, E NÃO SE 

COLOCAR APENAS OS NOMES DOS PROFISSIONAIS MÉDICOS. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EXPLICOU QUE A LEI ORA 

PROPOSTA TEM O OBJETIVO DE ENQUADRAR O HGL – HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES, E QUE SEGUIRÁ OS MOLDES DA LEI ESTADUAL, TRATANDO 

SOMENTE DOS PROFISSIONAIS MÉDICOS. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO A EMENDA APRESENTADA PELO 

VEREADOR DR. CARDIA PROTOCOLADA SOB O Nº.1920/2014, AO PROJETO 

DE LEI Nº.1714/2014. QUESTÃO DE ORDEM O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, DECLAROU QUERER DEFENDER A APROVAÇÃO DO PROJETO NA 

ÍNTEGRA, POIS, DESSA FORMA ESTARÍAMOS ENQUADRANDO O MUNICÍPIO 

DE ACORDO COM O PROPOSTO PELO GOVERNO DO ESTADO, E SE FOR 

FEITO DE FORMA DIFERENTE, NÃO ESTAREMOS TRABALHANDO COM O 

SEGUIMENTO DE HIERARQUIA, RESSALTANDO QUE AO SEU VER ESSAS LEIS 

NÃO PODEM SE CONFRONTAR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO DECLAROU QUE EM OUTRA OPORTUNIDADE APRESENTOU UMA 
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INICIATIVA SEMELHANTE, MAS NÃO SE RECORDA QUAL O FIM LEVOU SUA 

PROPOSITURA. SALIENTANDO QUE O AUTOR DA MATÉRIA SE COLOCOU 

BEM A QUESTÃO, HAJA VISTA, QUE A PREOCUPAÇÃO PRINCIPAL É COM O 

MÉDICO, SENDO QUE EM SUA MAIORIA A CLASSE DESTES PROFISSIONAIS É 

ELITISTA. RESSALTANDO QUE DEVEMOS ATÉ LOUVAR PROFISSIONAIS 

COMO O DR. CARDIA E OUTROS QUE SÃO PESSOAS BASTANTE 

HUMANITÁRIOS. AMANTINO ENFATIZOU QUE A POSTURA DO GOVERNO 

FEDERAL DE IMPORTAR REMÉDIOS, DEVE SERVIR DE EXEMPLO E DAR UMA 

MAIOR ABERTURA PARA ESCOLAS DE MEDICINA NO PAÍS, HAJA VISTA SER 

NOTÓRIA AS DIFICULDADES HOJE EM DIA PARA SE INGRESSAR E SE 

FORMAR UM MÉDICO, PROFISSÃO QUE FAZ PARTE DE UM GRANDE SONHO 

DAS FAMÍLIAS BRASILEIRAS. AMANTINO RESSALTOU QUE PRIORIDADE É 

SABER QUEM É O MÉDICO DE PLANTÃO, E ATÉ SE PODE PENSAR EM 

NOMINAR ALGUM DIRETOR PARA RESOLVER OUTRAS QUESTÕES, POIS 

SERIA INVIÁVEL DISPONIBILIZAR O TOTAL DE FUNCIONÁRIOS DE PLANTÃO 

DEVIDO AO GRANDE NÚMERO DE PROFISSIONAIS DOS HOSPITAIS. O 

VEREADOR, DISSE SER OPORTUNO COMENTAR DE SUA PREOCUPAÇÃO 

COM UMA PROVÁVEL GREVE DOS MÉDICOS QUE SE ANUNCIA, DIZENDO 

NÃO SER CONTRA O DIREITO DOS MÉDICOS, MAS TEME PELA POPULAÇÃO 

QUE MAIS UMA VEZ VAI SOFRER. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA AFIRMOU QUE SE TODOS OS MÉDICOS FOSSEM COMO O 

VEREADOR DR. CARDIA, TAL MEDIDA NÃO SERIA NECESSÁRIA, MAS É 

SABEDOR QUE NEM TODOS OS PROFISSIONAIS CONTAM COM A MESMA 

DISPOSIÇÃO DO VEREADOR. AFIRMANDO QUE VOTARÁ A FAVOR DO 

PROJETO ORIGINAL, POIS ALMEJA MELHORIAS NO ATENDIMENTO DA SAÚDE 

NO MUNICÍPIO E RESPEITA O PARECER DA PROCURADORIA JURÍDICA DA 

CASA, MAS ALERTANDO QUE A MATÉRIA É INCONSTITUCIONAL, CONTANDO 

COM DIVERSOS JULGADOS NESSE SENTIDO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE APRESENTOU PROJETO 
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SEMELHANTE NA GESTÃO PASSADA, MAS O MESMO NÃO FOI APROVADO. 

DIZENDO QUE COMPREENDE A POSIÇÃO DOS VEREADORES CARDIA E 

TARCÍSIO, MAS QUE O FATOR MÉDICO É REALMENTE O CENTRO DAS 

ATENÇÕES. E, QUE QUALQUER PROJETO QUE FOR MELHORAR O 

ATENDIMENTO NO HGL É BEM VINDO E TEM O SEU APOIO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA APELOU QUE URGENTEMENTE SEJA 

REVISTA A QUESTÃO DOS AGENDAMENTOS DAS CONSULTAS, POIS OS 

MÉDICOS ESTÃO FAZENDO SEUS PLANTÕES, MAS NÃO HÁ CONSULTAS 

AGENDADAS, DESSA FORMA ESTÁ SE SOBRECARREGANDO OS MÉDICOS 

DO HGL, E OS PROFISSIONAIS DA USL FICAM SEM PACIENTES. POR FIM, 

DISSE SER FAVORÁVEL AO PROJETO ORA EM DISCUSSÃO. USANDO A 

PALAVRA A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE 

A LEI TAMBÉM DISPÕE SOBRE O CHEFE DO SETOR DE ENFERMAGEM. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE SE A 

LEI MENCIONA TAMBÉM O CHEFE DO SETOR DE ENFERMAGEM, NÃO 

QUESTIONA ENTÃO A CONSTITUCIONALIDADE DA MESMA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR MIRAVALDO INDAGOU SE A LEI EM DISCUSSÃO 

ABRANGERIA TAMBÉM OS POSTOS DE SAÚDE, DIZENDO SER FAVORÁVEL 

AO PROJETO ORIGINAL POR ENTENDER QUE A MAIOR NECESSIDADE DO 

PACIENTE É SABER QUEM É O MÉDICO QUE ESTÁ DE PLANTÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A LEI SE REFERE A 

HOSPITAIS E POSTOS DE SAÚDE, E QUE O PROJETO TEM O INTUITO DE 

ACABAR COM SITUAÇÕES QUE FREQUENTEMENTE SE APRESENTAM NOS 

VEÍCULOS DE COMUNICAÇÃO, QUE DÃO CONTA DA PEDIATRIA OU OUTROS 

SETORES FECHADOS POR FALTA DE MÉDICOS, SENDO ASSIM SE TAL FATO 

ACONTECER, A PARTIR DA VIGÊNCIA DA LEI, SERÁ POSSÍVEL FACILMENTE 

QUE QUALQUER UM IDENTIFIQUE E POSTERIORMENTE SE RESPONSABILIZE 

AQUELE PROFISSIONAL POR SUA FALTA. OUTROSSIM, A LEI TAMBÉM 

PROTEGERÁ OS BONS MÉDICOS, COMO O VEREADOR DR. CARDIA QUE SÃO 
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COMPROMISSADOS E RESPONSÁVEIS COM SEU TRABALHO. CONTINUANDO 

EM DISCUSSÃO E COLOCADA EM VOTAÇÃO A EMENDA APRESENTADA PELO 

VEREADOR DR. CARDIA PROTOCOLADA SOB O Nº.1920/2014, AO PROJETO 

DE LEI Nº.1714/2014, SENDO REJEITADA A EMENDA NA FORMA REGIMENTAL, 

REGISTRANDO-SE O VOTO FAVORÁVEL A EMENDA DO VEREADOR DR. 

CARDIA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1714/2014 SEM 

EMENDA, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE O 

VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR DR.CARDIA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1714/2014 SEM EMENDA, SENDO 

APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, REGISTRANDO-SE O 

VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR DR. CARDIA. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO 

DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1714/2014, O VEREADOR DR. CARDIA SE 

MANIFESTOU DIZENDO QUE GOSTARIA DE DEIXAR BEM CLARO QUE SEU 

POSICIONAMENTO É QUE A LEI TRATA DE MODO DISCRIMINATÓRIO HÁ UMA 

CLASSE. DIZENDO QUE ENTENDE TODA COMOÇÃO COM A FALTA DE 

MÉDICOS, É FAVORÁVEL A EXPOSIÇÃO DO NOME DOS MÉDICOS DE 

PLANTÃO, BEM COMO DE TODOS OS PROFISSIONAIS QUE ESTÃO DE 

PLANTÃO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, QUE USANDO DA PALAVRA 

AGRADECEU AOS COLEGAS PELA APROVAÇÃO DE SEU PROJETO NA 

PRESENTE SESSÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA 

A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 22/07/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE 

JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 21/07/2014, SENDO APROVADA 
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POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 22/07/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.1934/2014 – 

SOLICITANDO QUE SE OFICIE AO PRESIDENTE DO CONSELHO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DO MUNICÍPIO DE LINHARES, SOLICITANDO CÓPIA 

DOS RELATÓRIOS DE VISITAÇÕES E APURAÇÕES DAS CONDIÇÕES 

ALIMENTARES NAS ESCOLAS MUNICIPAIS O MAIS BREVE POSSÍVEL, 

REFERENTE AO PERÍODO DE FEVEREIRO A JULHO DE 2014. OFÍCIO 

Nº.083/2014, APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHAES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 15/07/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NOS CRUZAMENTOS DA AVENIDA 

IBIRAÇU COM AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, NAS PROXIMIDADES DO 

IMÓVEL Nº.2091, NO BAIRRO SHELL. OFÍCIO FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO 

DOCE Nº.488/2014 – INFORMA QUE NA PRIMEIRA SEMANA DE AGOSTO DE 

2014, ESTARÁ REABERTA A UTIN – UNIDADE DE TERAPIA INTENSIVA 

NEONATAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA 

AGMUNES, FERNANDO NOGUEIRA GAMA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1940/2014 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE. OFÍCIO DA SECRETARIA MUNICIPAL 

DE SAÚDE Nº.2474/2014 - EM ATENDIMENTO AS RECOMENDAÇÕES DA 

COMISSÃO PARLAMENTAR, A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

RECONHECE QUE É NECESSÁRIO REALIZAR AS MUDANÇAS SOLICITADAS 

PARA TRAZER A MELHORIA UMA MELHORIA NO ATENDIMENTO À SAÚDE EM 

NOSSO MUNICÍPIO. ASSIM, INICIALMENTE A SECRETARIA DE SAÚDE 

JUNTAMENTE COM O APOIO DO ESTADO E SECRETARIA DE ESTADO DA 

SAÚDE, ESTÁ PROMOVENDO A QUALIFICAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS, POR 

MEIO DA ESESP – ESCOLA DE SERVIÇO PÚBLICO DO ESPÍRITO SANTO, A 

QUAL POR MEIO DE PROCESSO SELETIVO PROPORCIONOU AOS 

FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS DA SAÚDE INGRESSAR NA PÓS GRADUAÇÃO EM 
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LATO-SENSO EM GESTÃO PÚBLICA EM SAÚDE. INFORMAMOS AINDA, QUE A 

SECRETARIA ESTÁ FAZENDO NOVOS LEVANTAMENTOS, PARA PODER 

ESCOLHER NOVOS CURSOS PARA CONTINUAR A QUALIFICAÇÃO DOS 

FUNCIONÁRIOS. DA MESMA FORMA, AS MUDANÇAS RADICAIS NO 

GERENCIAMENTO NOS SETORES DE SAÚDE ESTÁ SENDO FEITA DE MODO 

GRADATIVO, A FIM DE MELHORAR A ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DA 

SAÚDE, VISANDO ASSIM MELHORIAS E BEM ESTAR NO ATENDIMENTO À 

POPULAÇÃO LINHARENSE. COM RELAÇÃO AO CUMPRIMENTO DO OFÍCIO DO 

GABINETE DE Nº.4482/2013, ESCLARECEMOS QUE POR MEIO DA 

CONCESSÃO DO PROGRAMA DESENVOLVIDO PELA SECRETARIA MUNICIPAL 

DE VITÓRIA-ES, O QUAL É UTILIZADO PARA CONTROLE AMBULATORIAL EM 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE, COMO TAMBÉM EM FARMÁCIA, ESTOQUE, 

REAJUSTE, FATURAMENTO, QUE DENTRE OUTROS PROBLEMAS HOJE 

ATINGEM A GESTÃO MUNICIPAL, ESTARÃO PRATICAMENTE RESOLVIDOS 

COM A UTILIZAÇÃO DESTE PROGRAMA QUE DENTRO DE CURTO PRAZO 

PRETENDEMOS COLOCÁ-LO EM FUNCIONAMENTO. PARA QUE ASSIM 

POSSAMOS GARANTIR UM ATENDIMENTO À POPULAÇÃO DE FORMA 

RÁPIDA, INTEGRAL E HUMANIZADA. RESSALTAMOS AINDA, QUE ESTÁ 

SENDO FEITA UMA AUDITORIA ESPECIALIZADA COM O INSTITUTO 

SOLIDÁRIO, A QUAL ENCONTRA-SE EM RETA FINAL, TENDO COMO OBJETIVO 

DIAGNOSTICAR TODOS OS PROBLEMAS EXISTENTES NA SAÚDE, 

PRINCIPALMENTE NO HGL – HOSPITAL GERAL DE LINHARES, DANDO A 

TODOS UMA SOLUÇÃO IMEDIATA E EFICAZ. AS DEMAIS RECOMENDAÇÕES 

ESTÃO SENDO ANALISADAS PELOS SETORES COMPETENTES PARA QUE 

ENTÃO POSSAMOS DAR SEGUIMENTO EM CADA ITEM, TOMANDO AS 

PROVIDÊNCIAS QUE O CASO REQUER. COLOCAMO-NOS A DISPOSIÇÃO 

PARA QUAISQUER OUTROS ESCLARECIMENTOS. ATENCIOSAMENTE; 

ARYKERNE DE MELLO TONINI; SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PEDIDO DE TRIBUNA 
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LIVRE A COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO. APÓS, 

PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR DR. CARDIA A CERTIDÃO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADA SOB O Nº.1941/2014. NA SEQUÊNCIA, 

SUSPENDEU A PRESENTE SESSÃO POR CINCO MINUTOS, PARA QUE AS 

COMISSÕES CHEGUEM A UM CONSENSO SE VOTAM OU NÃO UM PROJETO 

QUE ESTÁ EM TRAMITAÇÃO. REABERTA A SESSÃO E VERIFICADO QUÓRUM 

REGIMENTAL, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RETOMOU OS 

TRABALHOS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.1701/2014, COM 

EMENDA PROTOCOLADA SOB O Nº.1831/2014, E, PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE SERÃO 

VOTADOS APENAS A EMENDA E O PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DO 

REFERIDO PROJETO, EM VIRTUDE DO COMBINADO DOS VEREADORES DE 

NÃO VOTAR O TODO DOS PROJETOS NAS SESSÕES DE TERÇA-FEIRA. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A EMENDA PROTOCOLADA SOB O 

Nº.1831/2014 AO PROJETO DE LEI Nº.1701/2014, SENDO APROVADA NA 

FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS 

VEREADORES DR. CARDIA, AMANTINO PEREIRA PAIVA E RENATO RANGEL, 

E, AS ABSTENÇÕES DOS VEREADORES FABRÍCIO LOPES DA SIVA E 

ESTÉFANO SILOTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.1701/2014, COM A EMENDA, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, 

E, ENCAMINHADO A COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECER 

DEVIDO, REGISTRANDO-SE OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES DR. 

CARDIA, AMANTINO PEREIRA PAIVA E RENATO RANGEL. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DA EMENDA PROTOCOLADA SOB O Nº.1831/2014 HOUVE AS 

SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO, DECLAROU QUE JÁ HAVIA SE MANIFESTADO NA ÉPOCA SOBRE 

O MODO COMO FOI FEITA A CONTRATAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS, SEM 
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CONCURSO PÚBLICO E FERINDO A CONSTITUIÇÃO. AMANTINO AFIRMOU 

QUE O MUNICÍPIO PODERIA TER CONTRATADO UMA EMPRESA E 

TERCEIRIZAR A MÃO DE OBRA, MAS NÃO CONTRATAR DIRETAMENTE, 

SENDO ASSIM, ENTENDE QUE PRORROGAR O CONTATO AGORA AGRAVARIA 

ESSE EQUÍVOCO E POR ISSO JUSTIÇA SUA POSIÇÃO CONTRÁRIA AO 

PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

DISSE QUE TEM COMPROMISSO COM A POPULAÇÃO, ASSIM COMO OS 

DEMAIS VEREADORES DE NÃO SE VOTAR PROJETOS NAS SESSÕES DE 

TERÇA-FEIRA, DECLARANDO QUE MESMO SENDO APENAS A VOTAÇÃO DA 

EMENDA SE ABSTERÁ DE VOTAR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE O ACORDADO FOI DE NÃO SE FAZER A VOTAÇÃO DO TODO 

DOS PROJETOS NAS SESSÕES DE TERÇA-FEIRA, SENDO PERMITIDA A 

TRAMITAÇÃO ENTRE AS COMISSÕES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO JUSTIFICOU SUA ABSTENÇÃO NA VOTAÇÃO DO PROJETO ORA 

EM DISCUSSÃO DIZENDO QUE NÃO ESTAVA PRESENTE NA SESSÃO 

QUANDO HOUVE A DISCUSSÃO VOTAÇÃO DO PRIMEIRO PROJETO. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 28/07/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  
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FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
 

 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

OITO DE JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS DEZOITO HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR RENATO RANGEL – PROS, EM VIRTUDE DA 

AUSÊNCIA JUSTIFICADA DE SEU TITULAR, VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-

PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A 

PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB REGISTRA-SE TAMBÉM AS AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS DOS 

VEREADORES: ESTEFANO SILOTE – PDT E FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 22/07/2014, 

SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: OFÍCIO Nº.298/2014 DO IPASLI ENCAMINHANDO 

CÓPIA DO OFÍCIO MPS/SPPS/DRPSP/CGACI Nº.604 E DESPACHO 
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MPS/SPPS/DRPSP/CGACCI Nº.139/2014 REMETIDA PELO MINISTÉRIO DA 

PREVIDÊNCIA SOCIAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

MILTON COLEGA FILHO FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIOS DE SEU GABINETE Nº.050/2014; 

051/2014; 052/2014; 053/2014; E 054/2014. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA FAZANDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1990/2014 – SOLICITANDO 

OBRA DE CONSERVAÇÃO E RECUPERAÇÃO DO PATRIMÔNO PÚBLICO 

LOCALIZADO NA REGIÃO DO BAIXO QUARTEL, CONFORME ABAIXO: - 

GINÁSIO POLIESPORTIVO “JOSÉ GIOVANI” QUE DE ACORDO COM FOTOS 

ANEXAS, ENCONTRA-SE EM PÉSSIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO, COMO 

PORTAS DANIFICADAS, PISOS E INSTALAÇÕES SANITÁRIAS 

COMPROMETIDAS, QUADRA POLIESPORTIVA COM TRAVES QUEBRADAS 

ENTRE OUTROS. RODOVIA LAGOA DO AGUIAR – OFICIAR AO SETOR 

COMPETENTE, SOLICITANDO RECUPERAÇÃO E CONSERVAÇÃO DO 

ASFALTO DA REFERIDA VIA, TENDO EM VISTA A PRECÁRIA CONDIÇÃO DO 

DE TRÁFEGO DE VEÍCULOS OCASIONANDO SÉRIOS TRANSTORNOS AOS 

MORADORES E AGRICULTORES NO TRANSPORTE DE ESCOAÇÃO DA 

PRODUÇÃO AGRÍCOLA. POSTO DE SAÚDE – QUE CONFORME FOTOS, SUA 

ESTRUTURA NÃO APRESENTA CONDIÇÕES HIGIÊNICAS DE 

FUNCIONAMENTO, COMPROMETENDO A QUALIDADE DOS SERVIÇOS AOS 

USUÁRIOS E A FALTA DE CONDIÇÕES DE TRABALHO AOS FUNCIONÁRIOS E 

DEMAIS PROFISSIONAIS LOCALIZADOS NA REFERIDA UNIDADE DE SAÚDE. 

CONSERVAÇÃO E LIMPESA DAS RUAS – QUE POR ONDE PASSAMOS, 

OBSERVAMOS QUE HÁ MUITO LIXO E RESTOS DE MATERIAIS DE 

CONSTRUÇÃO ESPALHADOS PELAS RUAS E CALÇADAS, OCASIONANDO 

TRANSTORNO E RECLAMAÇÃO DOS MORADORES. DIANTE DAS 

CONSTATAÇÕES APURADAS, SOLICITA MELHOR ATENÇÃO AOS 

MORADORES DA REGIÃO MENCIONADA, SANANDO O MAIS URGENTE 
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POSSÍVEL OS PROBLEMAS ACIMA RELACIONADOS. PROTOCOLO 

Nº.1997/2014 – SOLICITA OFICIAR AS SECRETARIAS DE AÇÃO SOCIAL E DE 

CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, PEDINDO 

PROVIDÊNCIAS PARA APOIO NO ATENDIMENTO AOS MENDIGOS QUE SE 

UTILIZAM DE DROGAS E OCUPAM PRAÇAS E LOGRADOUROS DESTA 

CIDADE, TRAZENDO DESCONFORTO A POPULAÇÃO QUE TRANSITA PARA 

SEUS AFAZERES DIÁRIOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 28/07/2014, APRESENTANDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1987/2914 – SOLICITANDO QUE SEJA PROVIDENCIADA A SINALIZAÇÃO NO 

TREVO DE CACIMBAS E POTAL X LINHARES, INDICANDO NAS PLACAS O 

SENTIDO À SEDE DE LINHARES E O SENTIDO À CACIMPAS-POVOAÇÃO. 

PROTOCOLO Nº.1988/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

PARQUINHO COM BRINQUEDOS NO PONTAL DO IPIRANGA, MAIS 

PRECISAMENTE EM UMA ÁREA EM FRENTE A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES 

NA ENTRADA DO BALNEÁRIO (1ª AVENIDA).  REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

28/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.1960/2014 – SOLICITA OFICIAR A ANEL – AGÊNCIA NACIONAL 

DE ENERGIA ELÉTRICA, PEDINDO QUE  INFORME QUAL SERÁ O PRAZO DE 

EXECUÇÃO DAS OBRAS PLEITEADAS NA GESTÃO ADMINISTRATIVA DE 

2009/20012, QUANDO ESTÃO ATUEI COMO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SERVIÇOS URBANOS COMA A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, 

OPORTUNIDADE EM QUE FOI LAVRADO ACORDO CONTRATUAL DE 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS COM A EDP – ESCELSA S/A, CONFORME 

DESCREVE PLANILHAS ANEXADAS. E SE, TAIS OBRAS FORAM EXECUTADAS, 

INFORMAR O PERÍODO. CONSIDERANDO QUE AINDA CONSTAM OBRAS 

AINDA NÃO EXECUTADAS.  PROTOCOLO Nº.1977/2014 – SOLICITANDO A 

PODA DE VÁRIAS ÁRVORES, NA COMUNIDADE DO CÓRREGO DO MEIO. 
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PROTOCOLO Nº.1978/2014 – PEDE A SUBSTITUIÇÃO DE 2 LUMINÁRIAS DO 

POSTES DE NºS.226 E 227, NA COMUNIDADE DO CÓRREGOS DO MEIO. 

PROTOCOLO Nº.1979/2014 – SOLICITANDO A PROVIDENCIAR UM PONTO DE 

ÔNIBUS COM ABRIGO, EM FRENTE AO SHOPPING PATIOMIX, NA BR-101. 

PROTOCOLO Nº.1980/2014 – PEDE A MANUTENÇÃO DAS FAIXAS DE 

IDENTIFICAÇÃO DE ESTACIONAMENTO PARA IDOSOS E DEFICIENTES 

FÍSICOS, E A REPOSIÇÃO DAS PLACAS INDICATIVAS, EM TODO O 

PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DE LINHARES. PROTOCOLO 

Nº.1981/2014 – SOLICITANDO REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES 

VIAS: RUA MINAS GERAIS, PRÓXIMO AO Nº.165, RUA ESPÍRITO SANTO, 

PRÓXIMO À PRAÇA, AMBAS NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.1982/2014 – 

SOLICITANDO LIMPEZA E REPARO NO CALÇAMENTO NO BUEIRO 

LOCALIZADO A RUA AFONSO CLÁUDIO, EM FRENTE AO Nº.11, NO BAIRRO 

JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº.1983/2914 – SOLICITANDO O PATROLAMENTO 

DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO À COMUNIDADE DE BAGUEIRA E REGIÃO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 24/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1961/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIA EM RELAÇÃO AO ACUMULO DE LIXO DEPOSITADO NO 

TERRENO SITUADO NA AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, EM FRENTE AO 

Nº.2668. REQUERIMENTO DO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

28/07/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1996/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UMA 

PLACA DE SINALIZAÇÃO NO KM 12 DA ESTRADA DE ACESSO AO PONTAL DO 

IPIRANGA, COM INDICAÇÃO “ENTRADA PARA BREJO GRANDE”, PARA 

FACILITAR AS PESSOAS QUE PRETENDEM IR AQUELA LOCALIDADE, BEM 

COMO, PEDE A INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS PARA 

ATENDER AS PESSOAS DAQUELA LOCALIDADE. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU A SENHORA MARIA NILSE ROCHA FREGONA PARA 
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USAR DA TRIBUNA LIVRE OPORTUNIDADE EM QUE APRESENTOU 

RELATÓRIO DE ATIVIDADES DE SUA PASTA DA DIREÇÃO DE HABITAÇÃO 

INERENTE A POLÍTICA HABITACIONAL DO PROGRAMA MINHA CASA, MINHA 

VIDA, E ABERTURA DAS NOVAS INSCRIÇÕES DAQUELE PROGRAMA QUE 

INICIOU DESDE O DIA 21 DESTE. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU SOBRE UMA CARTA QUE RECEBEU 

DE UM MORADOR DA REGIÃO DE CHAPADÃO DO 15, SOLICITANDO AJUDA 

DOS VEREADORES NO QUE SE REFERE A DIFICULDADE PARA SE MARCAR 

CONSULTAS MÉDICAS NAQUELA REGIÃO, BEM COMO TAMBÉM NO QUE SE 

REFERE A ATUAÇÃO DOS AGENTES DE SAÚDE E A MELHORA NA 

CIRCULAÇÃO DE ÔNIBUS, PEDINDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE 

QUE DE ESPECIAL ATENÇÃO AOS MORADORES DAQUELA LOCALIDADE. 

RENATO APRESENTOU SLIDE DA ANTIGA SEDE DA “SUCAM”, NO BAIRRO 

NOVO HORIZONTE, QUE ESTÁ ABANDONADA E TRAZENDO PROBLEMAS 

PARA O MUNICÍPIO, ABRIGANDO USUÁRIOS DE DROGAS E SERVINDO DE 

CRIADOURO DE PRAGAS URBANAS, SUGERINDO QUE O GOVERNO 

MUNICIPAL INTERCEDA JUNTO AO GOVERNO FEDERAL, PARA QUE POSSA 

APROVEITAR A ÁREA FAZENDO UM DEPÓSITO MUNICIPAL. POR FIM, 

SOLICITOU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA QUE OLHE COM 

CARINHO A REGIÃO DO FARIAS, POIS ESTEVE NA LOCALIDADE DE 

“CANTINHO DA ROÇA”, E NO ACESSO AO LOCAL SÓ PASSA UM AUTOMÓVEL 

POR VEZ. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI SAUDOU A TODOS 

EXPLANOU SOBRE SEU REQUERIMENTO APRESENTADO EM MARÇO DO 

CORRENTE ANO QUE VERSA SOBRE INFORMAÇÕES DA EDP-ESCELSA 

SOBRE OS CONTRATOS QUE FORAM FECHADOS AINDA NA ADMINISTRAÇÃO 

PASSADA PARA CONCLUIR OBRAS ATÉ 2012, E ATÉ O MOMENTO NÃO 

FORAM CUMPRIDOS, MAS ATÉ HOJE NÃO RECEBEU RESPOSTA. JOEL 

INFORMOU QUE DIRIGIU OFÍCIO PARA A ANEEL – AGÊNCIA NACIONAL DE 

ENERGIA ELÉTRICA INFORMAÇÕES SOBRE O CASO. APÓS, COMENTOU 
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SOBRE A NECESSIDADE DE PATROLAMENTO DA REGIÃO DA BAGUEIRA E 

CASCALHAMENTO NA REGIÃO DE CÓRREGO DO MEIO, PEDROLÂNDIA, SÃO 

RAFAEL E OUTRAS DO INTERIOR. RESSALTANDO AINDA SEU 

REQUERIMENTO PARA MANUTENÇÃO DA PINTURA DAS SINALIZAÇÕES DE 

TRÂNSITO DA CIDADE, PRINCIPALMENTE NO QUE SE REFERE ÀS VAGAS 

PARA DEFICIENTES E IDOSOS. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E TELESPECTADORES, 

DIZENDO QUERER JUSTIFICAR SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO 

EXPEDIENTE, DECLARANDO HÁ NECESSIDADE DO GOVERNO MUNICIPAL, 

ATRAVÉS DE SUAS SECRETARIAS, FAZER UM  TRABALHO SOCIAL E DE 

SEGURANÇA PÚBLICA NO QUE SE REFERE AOS MORADORES DE RUA QUE 

ESTÃO EM ALGUMAS VIAS DO CENTRO DA CIDADE, ÀS VEZES BEBENDO E 

BRIGANDO E CAUSANDO CONSTRANGIMENTO À POPULAÇÃO E 

PRINCIPALMENTE AS SENHORAS. AMANTINO LEMBROU QUE JUNTAMENTE 

COM OUTRAS PESSOAS TEVE OPORTUNIDADE DE FUNDAR A CASA DE 

PASSAGEM, QUE É UM ESPAÇO ONDE ESSAS PESSOAS PODEM SER 

ATENDIDAS DIGNAMENTE, ORIENTADAS, TRATADAS E SE NECESSÁRIO 

ENCAMINHADAS AS SUAS CIDADES DE ORIGEM. APÓS, COMENTOU SOBRE 

A SITUAÇÃO DO GINÁSIO DE EXPORTES “JOSÉ GIOVANI”, INAUGURADO EM 

DEZEMBRO DE 2012 E ATUALMENTE ESTÁ TOTALMENTE DESTRUÍDO, 

APELANDO QUE O GOVERNO MUNICIPAL, QUE NÃO ESTÁ APRESENTANDO 

NENHUMA OBRA PARA O MUNICÍPIO, PELO MENOS CONSERVE O QUE FOI 

FEITO. O VEREADOR AINDA DESTACOU A SITUAÇÃO DA REGIÃO DE BAIXO 

QUARTEL, APRESENTANDO FOTOS DO LOCAL E AFIRMANDO QUE AS 

ESTRADAS ESTÃO ESBURACADAS, A LIMPEZA PÚBLICA ESTÁ PRECÁRIA E O 

DO POSTO DE SAÚDE ESTÁ EM PÉSSIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO, 

DEIXANDO A POPULAÇÃO COM SENSAÇÃO DE TOTAL ABANDONO. 

APELANDO, QUE A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA TOME PROVIDÊNCIAS SOBRE 

O TEMA E ENFATIZANDO QUE O MUNICÍPIO PRECISA ACORDAR E OLHAR 
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PELO INTERESSE DA POPULAÇÃO DE LINHARES. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA SAUDOU A TODOS E COMENTANDO DE SUA SATISFAÇÃO COM 

AS REUNIÕES FEITAS COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE E 

MÉDICOS DO HGL, QUE PODE TRAÇAR NOVOS RUMOS PARA A SAÚDE DE 

LINHARES. DIZENDO QUE DARÁ TODO O APOIO PARA QUE AS MELHORIAS 

NO SETOR SEJAM FEITAS, MAS CASO NÃO HAJA PROGRESSO AI SIM FARÁ 

AS CRÍTICAS NECESSÁRIAS. O VEREADOR INFORMOU QUE O HOSPITAL RIO 

DOCE CONSEGUIU, APESAR DE TODAS AS DIFICULDADES DE MERCADO, 

CONTRATAR QUATRO PEDIATRAS INTENSIVISTAS E A PARTIR DO DIA 

QUATRO ESTARÁ COMEÇANDO OS TRABALHOS DE REABERTURA DA UTIM 

DO HOSPITAL. SE DIRIGINDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE 

PRESENTE NO PLENÁRIO, O VEREADOR AFIRMOU QUE A FUNDAÇÃO RIO 

DOCE TEM JÁ ALGUNS LEITOS TOTALMENTE EQUIPADOS PARA 

FUNCIONAMENTO DA UTI CORONARIANA, FALTANDO APENAS EFETIVAR OS 

CONTRATOS, PEDINDO AO SECRETÁRIO QUE FAÇA UM TRABALHO EM 

CONJUNTO PARA TENTAR CREDENCIAR ESSES LEITOS, QUE TANTO 

PRECISA A POPULAÇÃO LINHARENSE.  APÓS, AFIRMOU QUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ESPORTES É A RESPONSÁVEL PELO ATUAL SITUAÇÃO DE MÁ 

CONSERVAÇÃO DOS GINÁSIOS E EQUIPAMENTOS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO. 

O VEREADOR RESSALTO QUE ESTÁ PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO DAS 

“CASINHAS” DO BAIRRO AVISO, DECLARANDO QUE É TOTALMENTE 

FAVORÁVEL A POLÍTICA DE NOVAS MORADIAS PARA A POPULAÇÃO 

CARENTE, ENTRETANTO, NÃO VIU NENHUMA OBRA DE CONTENÇÃO NO 

SENTIDO DE IMPEDIR INUNDAÇÕES NO LOCAL. CITANDO QUE HAVIA UM 

TAC, PARA CONSTRUÇÃO DE UMA ELEVATÓRIA DE ESGOTO E ESTAÇÃO DE 

TRATAMENTO DE ÁGUA NO LOCAL, MAS ATÉ O MOMENTO AS OBRAS NÃO 

FORAM EFETIVADAS. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

SOLICITE INFORMAÇÕES POR CERTIDÃO, SOBRE QUAL SERÁ O 

TRATAMENTO E DESTINO DO ESGOTO DAS RESIDÊNCIAS DAQUELA 
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LOCALIDADE. APÓS, COMUNICOU QUE ESTEVE NA COMUNIDADE DE 

DESENGANO NO ULTIMO FIM DE SEMANA, E FICOU HORRORIZADO COM A 

SITUAÇÃO DAQUELA LOCALIDADE, CITANDO QUE A ESTRADA ESTÁ 

TOTALMENTE INTRANSITÁVEL, APRESENTANDO BURACOS GIGANTES E 

MATO INVADINDO A VIA. CARDIA SOLICITOU QUE OS ÓRGÃOS 

COMPETENTES DA PREFEITURA RESOLVAM DE IMEDIATO A SITUAÇÃO 

NAQUELA LOCALIDADE, POIS CERTAMENTE HAVERÁ ACIDENTES SE NÃO 

HOUVER SOLUÇÃO. AFIRMANDO QUE A POPULAÇÃO LOCAL ESTÁ 

TOTALMENTE ABANDONADA E TRISTE COM O GOVERNO MUNICIPAL, 

CITANDO O GINÁSIO QUE FOI PROMESSA DE CAMPANHA PARA A 

COMUNIDADE NÃO FOI FEITO, E TAMBÉM ATÉ O MOMENTO NÃO FOI 

COMPRADA A ÁREA PARA CONSTRUÇÃO CAMPO DE FUTEBOL QUE FOI 

PROMETIDO. O VEREADOR SOLICITOU AO CHEFE DE GABINETE DO 

PREFEITO, PRESENTE NA SESSÃO, QUE LEVASSE AS RECLAMAÇÕES DOS 

VEREADORES ATÉ O PREFEITO PARA QUE ATENTE A SITUAÇÃO DE ABANDO 

NO INTERIOR DO MUNICÍPIO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE NA FACULDADE PÚBLICA MUNICIPAL FACELI, O 

NÚMERO DE ALUNOS QUE EM DEZEMBRO DE 2012 ERAM DE 363, HOJE TEM 

638 ALUNOS ESTUDANDO NOS TURNOS MATUTINO, VESPERTINO E 

NOTURNO, POSSIBILITANDO QUE OS ESTUDANTES QUE TRABALHAM 

POSSAM FLEXIBILIZAR OS HORÁRIOS DE ESTUDO. RESSALTANDO QUE A 

GRANDE MAIORIA DOS ESTUDANTES SÃO BENEFICIADOS PELA LEI DAS 

COTAS SOCIAIS DE SUA AUTORIA, DIZENDO ESTAR MUITO FELIZ, POR VER 

QUE ALUNOS DA REDE PÚBLICA QUE TALVEZ NÃO PUDESSEM CONTINUAR 

SEUS ESTUDOS, AGORA JÁ ESTÃO CURSANDO O NÍVEL SUPERIOR. APÓS, 

PARABENIZOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE TURISMO PELO BELÍSSIMO 

TRABALHO QUE FOI FEITO NO “FORRÓ PONTAL”, ONDE A POPULAÇÃO 

COMPARECEU EM MASSA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA FOI 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 
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COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR MILTON COLEGA FILHO PROTOCOLADO SOB Nº.1924/2014, 

SENDO APROVADO E ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS, SAÚDE, 

EDUCAÇÃO, DESPORTO E LAZER, OBRAS E PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE 

PARA ANÁLISES E PARECER DEVIDO DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. A 

COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI 

DE Nº. 1701/2014 COM EMENDA Nº.001/2014, DE AUTORIA DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, COM SEUS RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS. 

INICIALMENTE, FOI APRECIADA A EMENDA, SENDO A MESMA APROVADA, 

CONSTANDO O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER DAS COMISSÕES DE 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, COM A EMENDA, SENDO APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE NA FORMA REGIMENTAL, CONSTANDO O VOTO 

CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1701/2014 COM A 

EMENDA APRESENTADA, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, 

CONSIDERANDO O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO, E, FOI O 

PROJETO COM A EMENDA ENCAMINHADO A SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. A COMISSÃO DE FINANÇAS 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA COM PARECER FAVORÁVEL O PROJETO DE 

LEI DE Nº. 1471/2014 SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.1471/2014 SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL E ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

REGISTRANDO-SE O VOTO FAVORÁVEL DO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA VEREADOR MILTINHO COLEGA QUE FEZ QUESTÃO DE VOTAR, 

SALIENTANDO QUE O VOTO DO PRESIDENTE É FACULTATIVO, MAS QUE É 

COM ORGULHO QUE APÓS UM ANO E MEIO DE TRABALHO PODE DIZER QUE 

ESTÁ APROVADO O PDM DO MUNICÍPIO DE LINHARES. EM TEMPO, NA 
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DISCUSSÃO DA EMENDA Nº.001/2014 AO PROJETO DE LEI Nº.1701/2014, 

HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO SE MANIFESTOU DIZENDO QUE JÁ OPINOU SOBRE O 

TEMA NA DISCUSSÃO DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

SENDO CONTRÁRIO AO PROJETO POR ENTENDER QUE O MESMO TEM VÍCIO 

DE ORIGEM, PORQUÊ ALEGARAM EMERGÊNCIA PARA AS CONTRATAÇÕES, 

ENTRETANTO, AS CONTRATAÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS SÃO TRATADOS 

PELA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, ENTENDENDO QUE O PROJETO NÃO SE 

ENQUADRA NO QUE É ESTIPULADO PELA LEGISLAÇÃO FEDERAL, 

AFIRMANDO QUE SERÁ CONTRÁRIO A EMENDA E AO TODO DO PROJETO. 

AMANTINO CITOU QUE NA ÉPOCA DA CONTRATAÇÃO, A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL ESTAVA DENTRO DO PRAZO LEGAL PARA PRORROGAÇÃO DO 

CONCURSO PÚBLICO VIGENTE, MAS NÃO O FEZ, O QUE POSSIBILITARIA A 

EFETIVAÇÃO DOS SERVIDORES NAS FUNÇÕES DE GARI E BRAÇAL. O 

VEREADOR DECLAROU QUE OUTRO MEIO LEGAL SERIA TERCEIRIZAR A 

CONTRATAÇÃO, O QUE SERIA MELHOR PARA OS TRABALHADORES, QUE 

TERIAM DIREITO A FGTS E AUXÍLIO DESEMPREGO. ARGUMENTANDO AINDA 

QUE A ADMINISTRAÇÃO QUER AGORA PRORROGAR UMA CONTRATAÇÃO 

QUE FOI EMERGENCIAL, ATÉ O ANO DE 2016, O QUE É TOTALMENTE 

DESCABIDO, E, AFIRMANDO QUE TODO O EXPOSTO AMPARA SUA DECISÃO 

DE SER CONTRÁRIO AO PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR DR. 

CARDIA, SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE ALGUMAS DESSAS CEM 

PESSOAS CONTRATADAS NAQUELE PROJETO DITO EMERGENCIAL, ESTÃO 

EM FUNÇÕES COMO COORDENADORES DE ESCOLA OU EM OUTRAS 

FUNÇÕES, QUE NÃO ERAM AQUELAS QUE IMAGINAVA QUANDO O PROJETO 

FOI APROVADO EM CARÁTER EMERGENCIAL. CARDIA AFIRMOU QUE 

PRORROGAR O PROJETO EMERGENCIAL POR MAIS DOIS ANOS, SERIA 

PREVER UMA CATÁSTROFE PARA LONGO TEMPO, PARABENIZANDO AOS 

COLEGAS POR ENTENDER E ACORDAR PARA QUE O TEMPO DE 
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PRORROGAÇÃO PASSASSE DE DOIS ANOS PARA SEIS MESES. APÓS, 

APELOU QUE SE TERCEIRIZE O SERVIÇO OU SE FAÇA UM CONCURSO 

PÚBLICO, POIS NÃO SE PODE FICAR PRORROGANDO ESSAS 

CONTRATAÇÕES EMERGENCIAIS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL DECLAROU QUE VOTOU CONTRÁRIO NA DISCUSSÃO DO 

PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA POR ENTENDER QUE SE A 

CONTRATAÇÃO FOI EMERGENCIAL, NÃO PODERIA SER PRORROGADO POR 

MAIS DOIS ANOS. DA MESMA FORMA, ENTENDEU SER RAZOÁVEL 

CONCEDER PRAZO DE MAIS SEIS MESES DE CONTRATAÇÃO, HAJA VISTA 

QUE VÃO FAZER FALTA PARA A ADMINISTRAÇÃO, SENDO ASSIM 

FAVORÁVEL AO PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA 

AGRADECEU AOS COLEGAS VEREADORES QUE ENTENDERAM A DECISÃO 

DA EMENDA APRESENTADA PELA COMISSÃO DE FINANÇAS. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI, JUSTIFICOU SEU VOTO 

FAVORÁVEL NA EMENDA Nº.001/2014, NA MEDIDA EM QUE O EXECUTIVO 

FAÇA EM BREVE UM CONCURSO PÚBLICO, POIS SÃO CEM PESSOAS QUE 

ESTÃO TRABALHANDO E DEPENDEM DESSA REMUNERAÇÃO PARA 

SOBREVIVER. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE 

QUE NÃO SERIA CONTRÁRIO A DECISÃO DO PREFEITO QUE BENEFICIARÁ 

MANTERÁ CEM FAMÍLIAS EMPREGADAS, MAS SOLICITA QUE ALERTEM AO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE A LEI Nº.8.666 EM SEU ART. 

Nº.24, INCISO IV, NÃO AMPARA A PRORROGAÇÃO DESTE TIPO DE 

CONTRATO E PODE CAUSAR IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA PARA O 

PREFEITO. AFIRMANDO QUE VOTOU FAVORÁVEL PELA PARCERIA QUE TEM 

COM O PREFEITO MUNICIPAL, E QUE O FOTO DOS VEREADORES NÃO 

MATÉRIA NÃO OCASIONA NENHUMA ILEGALIDADE, MAS SOLICITA QUE 

ANTES DA SANSÃO O PREFEITO REAVALIE A QUESTÃO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE QUE GOSTARIA DE 

ESCLARECER PARA QUE NÃO SE ACHE QUE ELE ESTARIA TENTANDO TIRAR 
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O EMPREGO DE ALGUÉM, QUE TENDO CONVICÇÃO DE QUE O PROCESSO 

NÃO ESTÁ CORRETO, SUA OBRIGAÇÃO É VOTAR CONTRÁRIO. EM TEMPO, 

NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº.1471/2014, HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE O 

PROJETO ORA EM DISCUSSÃO VERSA SOBRE O PDM DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, RESSALTANDO QUE A MÁTERIA ESTÁ EM TRAMITAÇÃO NA 

CÂMARA DESDE DE JUNHO DE 2013, SENDO QUE A CÂMARA JÁ FEZ DUAS 

AUDIÊNCIAS PÚBLICAS E O EXECUTIVO MUNICIPAL FEZ UMA AUDIÊNCIA 

PÚBLICA DISCUTINDO O TEMA. RESSALTANDO QUE A MATÉRIA FOI 

AMPLAMENTE DISCUTIDA COM TÉCNICOS DA ÁREA E COM A POPULAÇÃO 

EM GERAL, AGRADECENDO A TODOS OS PROFISSIONAIS QUE ESTIVERAM E 

SEGUIMENTOS DA SOCIEDADE QUE PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU 

QUE O PROJETO ORA EM DISCUSSÃO APRESENTA GRANDE 

RESPONSABILIDADE A TODOS OS VEREADORES, POIS TRATA DE MATÉRIAS 

COMPLEXAS. E, POR NÃO ESTAR AINDA EM CONDIÇÃO DE PROFERIR SEU 

VOTO DE MANEIRA CONSCIENTE EM UMA MATÉRIA TÃO COMPLEXA, E EM 

RAZÃO DA FALTA NESSA SESSÃO DE ALGUNS VEREADORES, APELA PARA 

QUE A VOTAÇÃO DA MATÉRIA SEJA ADIADA POR MAIS UMA SEMANA, O QUE 

SERIA UM TEMPO HÁBIL PARA TERMINAR SEUS ESTUDOS E PESQUISAS 

SOBRE O TEMA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O 

PROJETO FOI LIDO NO DIA 09/06/2014, SENDO VOTADO TAMBÉM O REGIME 

DE URGÊNCIA, SENDO QUE O PRAZO REGIMENTAL DE 45 DIAS JÁ SE 

ENCERROU NA SEMANA PASSADA, E MESMO ENTENDENDO A SITUAÇÃO DA 

AUSÊNCIA DE ALGUNS VEREADORES É NECESSÁRIO COLOCAR A MATÉRIA 

EM APRECIAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL, 

RESSALTOU QUE EM VIRTUDE DO CRESCIMENTO DO MUNICÍPIO É 

NECESSÁRIA A REVISÃO DO PDM DE FORMA PONTUAL, RESSALTANDO QUE 

A APROVAÇÃO DO PROJETO TRARÁ MUITOS GANHOS PARA A CIDADE, E VAI 



 583 

ALAVANCAR VÁRIOS POSTOS DE TRABALHO PARA A POPULAÇÃO. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA LEMBROU QUE AS DISCUSSÕES 

SOBRE O PDM, COMEÇARAM EM MANDATO COMO PRESIDENTE DESTA 

CASA LEGISLATIVA, ENFATIZANDO QUE SÓ TEM UMA RESTRIÇÃO EM 

RELAÇÃO AO PROJETO NO QUE DIZ RESPEITO A PERMITI AO LOTEADOR 

QUE POSSA TER UMA PARTE DE LOTES COM 300M2 E UMA PARTE COM 

LOTES DE 200M2 NO MESMO LOTEAMENTO. CARDIA APELOU QUE COM O 

NOVO PDM, SE DÊ SOLUÇÃO TAMBÉM AOS PROBLEMAS DOS PRÉDIOS QUE 

INCESSANTEMENTE RECEBEM AVARAS PROVISÓRIOS NA CIDADE, SENDO 

ESTA UMA ÓTIMA OPORTUNIDADE PARA REGULARIZAR ESSA SITUAÇÃO. O 

VEREADOR RESSALTO ACREDITAR QUE HOJE LINHARES GANHA MUITO 

COM A APROVAÇÃO DO PDM, E PODE SER ISSO O PASSO QUE FALTAVA 

PARA QUE LINHARES POSSA CRESCER URBANISTICAMENTE, SENDO SEU 

VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL, DISSE CORROBORAR O POSICIONAMENTO DO 

VEREADOR DR. CARDIA NO QUE SE REFERE AO TAMANHO DOS LOTES, 

AFIRMANDO QUE PODERIA SE FAZER PROJETOS ESPECÍFICOS COM LOTES 

MAIS POPULARES DE 200M2, E NÃO MESCLANDO COM OS LOTES DE 300M2. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA AFIRMOU QUE VÊ O 

PDM COM UM PROJETO DE SUSTENTABILIDADE PARA UM MUNICÍPIO QUE 

ESTÁ CRESCENDO. SALIENTANDO QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO TEM 

FEITO ALGUMAS AÇÕES QUE O AGRADAM, COMO O PDM, QUE TIRARÁ O 

GARGALO DE MUITOS SEGUIMENTOS DA CIDADE QUE VINHAM SOFRENDO A 

MAIS DE DEZ ANOS, E A QUESTÃO DA MOBILIDADE URBANA QUE EM BREVE 

SERÁ ABORDADA. TARCÍSIO SALIENTOU QUE GOSTA DE GOVERNOS QUE 

ENFRENTAM PROBLEMAS QUE NINGUÉM QUER MEXER, E QUE O PDM TRAZ 

PARA LINHARES A GARANTIA DE UM CRESCIMENTO COM LEGALIDADE, 

PARABENIZANDO AO PREFEITO MUNICIPAL E SUA EQUIPE, POIS UM 

PROJETO DESSA MAGNITUDE NÃO SE FAZ DA NOITE PARA O DIA, E MESMO 
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CONTENDO POSSÍVEIS FALHAS APRESENTA UM ENORME AVANÇO PARA A 

SOCIEDADE LINHARENSE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

SUGERIU QUE AS DISCUSSÕES SOBRE O PDM SEJAM FEITAS NA CÂMARA 

DE SEIS EM SEIS MESES, PARA QUE NÃO HAJA GRANDES DISPARIDADES E 

SE PRECISE MODIFICAR QUASE TODO O PDM COMO FOI FEITO DESTA VEZ. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A TODOS OS 

PROFISSIONAIS QUE ESTIVERAM ENVOLVIDOS NA DISCUSSÃO DO PDM, 

CUMPRIMENTANDO A TODOS CITANDO OS NOMES DO SENHOR NILSOM 

FREIRE, SENHOR ADRIANO, RESPONSÁVEL PELO DEPARTAMENTO DE 

APROVAÇÃO DE PROJETOS E A SENHORA LUCIANA ADAME, ARQUITETA DO 

MUNICÍPIO, O CONSELHO MUNICIPAL – CMDU, O SECRETÁRIO RODRIGO 

PANETO, WILMAR, A PRESIDENTE DO CONSELHO FÁTIMA COELHO, LUCIANO 

BASTOS DA FAMOL, ROMERO GAVA E ELDER PEDRONI. SALIENTANDO QUE 

QUEM SAI GANHADO É O MUNICÍPIO DE LINHARES, POIS O PDM 

POSSIBILITARÁ AVANÇO DA ECONOMIA, AGRADECENDO OS TÉCNICOS DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO – CMDU CITADOS 

QUE FIZERAM UM TRABALHO EXCEPCIONAL. MILTINHO AGRADECEU A 

HOMBRIDADE DOS VEREADORES QUE FORAM RESPONSÁVEIS E SE 

DISPUSERAM A VOTAR O PROJETO VISANDO O DESENVOLVIMENTO DA 

CIDADE, DESTACANDO QUE OS VEREADORES AUSENTES EDIMAR 

VITORAZZI, ESTÉFANO SILOTE E FABRÍCIO LOPES JÁ MENCIONARAM QUE 

TAMBÉM SÃO FAVORÁVEIS AO PROJETO. EM TEMPO NA VOTAÇÃO DO TODO 

DO PROJETO DE LEI Nº.1471/2014, O VEREADOR AMANTINO JUSTIFICOU SEU 

VOTO, DIZENDO QUE OUVIU TÉCNICOS DA ÁREA SOBRE O TEMA QUE DIZEM 

QUE REALMENTE HÁ AVANÇOS NO PDM PARA O MUNICÍPIO, COMO TAMBÉM 

HÁ QUESTÕES PREJUDICIAIS DO PONTO DE VISTA DE ALGUMAS PESSOAS. 

MAS, DE QUALQUER FORMA EM RAZÃO DOS BENEFÍCIOS QUE JÁ PÔDE 

CONSTATAR, NÃO VOTARÁ CONTRÁRIO, POIS NÃO TEM TECNICAMENTE 

ARGUMENTOS PARA JUSTIFICAR VOTO DE OUTRA NATUREZA. CITANDO 
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QUE GOSTARIA DE COLOCAR EM TELA A QUESTÃO DO PÓLO INDUSTRIAL 

NAS ÁREAS BAIXAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, QUE AO SEU VER TRARIA 

DIFICULDADES FUTURAS PARA O BAIRRO AVISO E PARA O CENTRO DA 

CIDADE, HAJA VISTA QUE NÃO SE TERIA UMA PONTE DE ACESSO PARA 

ESSA ÁREA BAIXA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

REALIZARÁ A SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA SEMANA DENTRO DE DEZ 

MINUTOS EM RAZÃO DA TRAMITAÇÃO DE ALGUMAS CERTIDÕES, BEM COMO 

OS VEREADORES VÃO CHANCELAR OS MAPAS DO PDM DO MUNICÍPIO, COM 

A ASSINATURA DE TODOS OS VEREADORES PRESENTES. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU QUE O PRESIDENTE 

DISTRIBUA CÓPIA DOS REFERIDOS MAPAS PARA TODOS OS VEREADORES. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE A QUESTÃO 

LEVANTADA PELO VEREADOR FABRÍCIO SOBRE DOS LOTES MENORES QUE 

NÃO TEM REGISTRO, SERÁ TRATADO ATRAVÉS DE LEI COMPLEMENTAR. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU 

QUE CONSTE EM ATA QUE ELE NÃO ASSINARÁ OS MAPAS DO PROJETO DO 

PDM. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE OS MAPAS DO 

PDM, SERÃO ENVIADOS COM A AUSÊNCIA DA ASSINATURA DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE AINDA NESTA DATA. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

OITO DE JULHO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20:30 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR RENATO RANGEL – PROS, EM VIRTUDE DA 

AUSÊNCIA JUSTIFICADA DE SEU TITULAR, VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-

PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A 

PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB REGISTRA-SE TAMBÉM AS AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS DOS 

VEREADORES: ESTEFANO SILOTE – PDT E FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB. FOI SUPRIMIDA A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA 

ANTERIOR. NÃO HOUVE EXPEDIENTE A SER LIDO. APÓS, O PRESIDENTE DA 
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MESA DIRETORA ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS SEGUINTES 

DOCUMENTOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL: AO VEREADOR DR. CARIDA A 

CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADA SOB O Nº. 1976/2014; 

AO VEREADOR JOEL CELESTRINI OS OFÍCIOS NºS.1947/2014, 1948/2014 E 

1951/2014; AO VEREADOR RENATO RANGEL O OFÍCIO Nº.1946/2014, AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA OS OFÍCIO NºS. 1945/2014, 1950/2014, 

1952/2014 E 1949/2014 AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE FICOU TRISTE AO 

PASSAR POR PONTAL DO IPIRANGA E CONSTATAR A SITUAÇÃO DO ESTÁDIO 

DE FUTEBOL LOCAL, DIZENDO QUE ATÉ A TELA DE UMA PARTE DO ESTÁDIO 

FOI RETIRADA, E CAMPO ESTÁ QUASE DESTRUÍDO. APELANDO QUE OS 

VEREADORES MAIS PRÓXIMOS AO EXECUTIVO INTERCEDAM PARA QUE SE 

POSSA CONSERVAR ÀQUELA OBRA QUE É TÃO IMPORTANTE PARA A 

COMUNIDADE. NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA INFORMOU QUE 

RECENTEMENTE UMA EMPRESA GANHOU A LICITAÇÃO E PRESTARÁ OS 

SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NAS ÁREAS DE ESPORTES DO MUNICÍPIO QUE 

REALMENTE ESTÃO CARENTES. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, NÃO 

HOUVE MATÉRIA PARA DELIBERAÇÃO EM PAUTA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA REGISTROU SER ABSURDO A 

SITUAÇÃO DE UMA ESTRADA QUE ESTÁ SENDO CONSTRUÍDA NO PONTAL 

QUE VAI PARA “LUGAR NENHUM”, RELATANDO QUE A SITUAÇÃO INSPIRA 

ATENÇÃO DA CASA E DO GOVERNO DO ESTADO. NÃO HAVENDO MAIS NADA 

A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

04/08//2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATRO 

DE AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FORAM LIDAS AS ATAS DA 
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QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA E QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA SESSÕES 

ORDINÁRIAS, REALIZADAS NO DIA 28/07/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADAS POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, 

DATADO DE 04/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PRESIDENTE DA 

CÂMARA, PROTOCOLADO SOB O Nº.2044/2014 – SOLICITA OFICIAR A LOJA 

MAÇÔNICA FRATERNIDADE UNIVERSAL Nº.8 E AO DIRETOR PRESIDENTE 

PAULO EUSTÁQUIO E TODA SUA EQUIPE DO CONSELHO LIHARENSE 

AMIGOS DO MENOR, CLAM, PELA REALIZAÇÃO DA FESTA DA FEIJOADA NO 

ÚLTIMO SÁBADO NO CLUBE “AABB”. MESMO EM SE TRATANDO DE UM 

EVENTO QUE HÁ TEMPOS TORNOU-SE PARTE DO CALENDÁRIO FESTIVO 

DAQUELA INSTITUIÇÃO, NÃO PODERÍAMOS AQUI DEIXAR DE EXTERIORIZAR 

E RECONHECER O BRILHANTISMO DAQUELA FESTA, E CONGRATULAR-SE 

COM TODOS QUE ADQUIRIRAM SEUS INGRESSOS EM PROL DAS CRIANÇAS 

QUE SÃO MANTIDAS PELO CLAM. QUE SEM DÚVIDA ALGUMA, TEM FEITO 

VERDADEIRO MILAGRE PARA SE MANTER E ASSIM, OPORTUNIZAR DIAS 

MELHORES NO ACOLHIMENTO DAQUELAS CRIANÇAS E JOVENS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 04/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2032/2014 – SOLICITA 

QUE SEJA RETOMADA AS OBRAS PARA CONCLUSÃO DO SERVIÇO DE 

ESGOTO DO DISTRITO DE BAIXO QUARTEL; PROTOCOLO Nº.2033/2014 – 

SOLICITANDO QUE SEJA EFETUADO O PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE 

LIGA O DISTRITO DE BAIXO QUARTEL AO RIO DO NORTE; E, PROTOCOLO 

Nº.2034/2014 – SOLICITA A MANUTENÇÃO NO ASFALTO EM FRENTE A 

“SINDIMOL”, NA AVENIDA DO PÓLO MOVELEIRO, NO BAIRRO CANIVETE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA, DATADOS DE 04/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2035/2014 – 
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SOLICITANDO QUE DENTRO DAS POSSIBILIDADES, POSSA AUTORIZAR A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBARAS, PRA QUE PROVIDENCIE A 

REVITALIZAÇÃO DA AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI, EM BEBEDOURO, 

EFETUANDO ASFALTAMENTO SINALIZAÇÃO, PINTURA DE FAIXAS, TROCA DA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA, E A RENOVAÇÃO NAS REDES DE ÁGUA E ESGOTO, E, 

PROTOCOLO Nº.2036/2014 – SOLICITANDO QUE DENTRO DAS 

POSSIBILIDADES, POSSA AUTORIZAR A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, 

PARA QUE PROVIDENCIE EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A REVITALIZAÇÃO DA 

PRAÇA REGIS BITENCOURT, DE ACORDO COM O PROJETO INICIAL, SEJA 

CONSTRUÍA UMA RAMPA DE SKAT, NA ÁREA EXISTENTE NO INTERIOR 

DAQUELA PRAÇA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 04/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2039/2014 – SOLICITA A 

RECONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA NO BAIRRO CANIVETE, 

CITANDO QUE JÁ EXISTE UMA ÁREA PARA A REFERIDA CONSTRUÇÃO, E, 

PROTOCOLO Nº.2040/2014 – SOLICITA QUE SEJA INSTALADO UM ABRIGO NO 

PONTO DE ÔNIBUS, LOCALIZADO NA RUA MARIA DEOCLÉCIO BARBOSA, NO 

BAIRRO NOVA BETÂNIA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

DR. CARDIA, DATADO DE 04/08/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.2045/2014 – 

SOLICITA QUE SE OFICIE AO DIRETOR E TODA SUA EQUIPE DA ESCOLA 

“MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA”, LOCALIZADA NO DISTRITO DE SÃO 

RAFAEL, PARABENIZANDO-OS PELA BRILHANTE FESTA JUNINA REALIZADA 

NA ÚLTIMA SESTA-FEIRA NAQUELA LOCALIDADE. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

04/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2046/2014 – SOLICITA O 

DESENTUPIMENTO DE MANILHAS UTILIZADAS PARA O ESCOAMENTO DA 

ÁGUA DA CHUVA E PASSAGEM DE ANIMAIS DE PEQUENO PORTE POR BAIXO 

DA ESTRADA DE TERRAS QUE INTERLIGA O DISTRITO DE SÃO RAFAEL E A 
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COMUNIDADE DE SÃO VICENTE DE TERRA ALTA; PROTOCOLO Nº.2047/2014 – 

SOLICITANDO REPAROS NA REDE DE ESGOTO DA RUA BAHIA, PRÓXIMO A 

JUNÇÃO DESTA VIA COMA A RUA RIO GRANDE DO SUL, NO BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO Nº.2048/2014 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA ALEGRE, PRÓXIMO AO IMÓVEL Nº.621, NO BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO Nº.2049/2014 – SOLICITA A LIMPEZA DE UMA ÁREA LOCALIZADA 

A RUA POFESSOR PIO, AO LADO DO IMÓVEL Nº.1369, NO CENTRO DESTA 

MUNICIPALIDADES; PROTOCOLO Nº.2050/2014 – SOLICITA A LIMPEZA DE 

UMA ÁREA LOCALIZADA NA AVENIDA GOVERNADOR LINDEMBERG, AO LADO 

DA VIAÇÃO PRETTI, NO CENTRO DESSA MUNICIPALIDADE; PROTOCOLO 

Nº.2051/2014 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO SOU SUBSTIUIÇÃO DE UM 

ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, LOCALIZADO NA AVENIDA JOÃO FELIPE 

CALMON, PRÓXIMO AO “NAPS”, NO CENTRO DESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO 

Nº.2052/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA DE UMA ÁREA LOCALIZADA NA 

AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, EM FRENTE AO “EDIFÍCIO JATOBÁ”, NO 

CENTRO DESTA MUNICIPALIDADE; PROTOCOLO Nº.2053/2014 – 

SOLICITANDO A LIMPEZA DE UMA ÁREA LOCALIZADA NA AVENIDA AUGUSTO 

CALMON, AO LADO DO ESTABELECIMENTO COMERCIAL DENOMINADO “ALTA 

PRESSÃO”, NO CENTRO DESSA MUNICIPALIDADE; PROTOCOLO Nº.2054/2014 

– SOLICITANDO REPAROS NA CALÇADA, LOCLIZADA NA AVENIDA 

GOVERNADOR LINDEMBERG, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO SINE, 

IBGE E MINISTÉRIO DE DEFESA, NO CENTRO DESTA MUNICIPALIDADE; 

PROTOCOLO Nº.2055/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA CALÇADA 

EXISTENTE NA AVENIDA AUGUSTO CALMON, NO IMÓVEL ONDE ESTAVA 

INSTALADA ANTIGAMENTE A CONCESSIONÁRIA EDP-ESCELSA, NO CENTRO 

DESTA MUNICIPALIDADE; PROTOCOLO Nº.2056/2014 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE E PINTURA DE FAIXAS DE 

PEDESTRES NA RUA WENCESLAU BRAZ, PRÓXIMO A JUNÇÃO COM A 

AVENIDA GUANABARA NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº.2057/2014 – 
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SOLICITA O DESENTUPIMENTO DE UMA “BOCA DE LOBO” E DA REDE 

PLUVIAL EXISTENTES NA AVENIDA PEDRO ÁLVARES CABRAL, MAIS 

PRECISAMENTE NA JUNÇÃO DESTA VIA COM A RUA JOSÉ RODRIGUES DA 

VITÓRIA, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.2058/2014 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, 

NA JUNÇÃO DESTA VIA COM A RUA FRANCISCO MELO PALHETA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS, E, PROTOCOLO Nº.2059/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO 

DE REDUTORES DE VELOCIDADE, EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA TOMÉ 

DE SOUZA, PRINCIPALMENTE PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.878, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, DATADO DE 04/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2060/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

ELABORADO PROJETO DE LEI INTRODUZINDO NAS ESCOLAS DA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL DE LINHARES, UMA PERMANENTE CAMPANHA 

EDUCATIVA E PREVENTIVA, QUANTO AO TRATO DA HIGIENE OCULAR, 

TANTO NO CORPO DISCENTE QUANTO NO DOCENTE. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

04/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2063/2014 – SOLICITA A MUDANÇA EM 

UM TRECHO DAS LINHAS DOS ITINERÁRIOS DE ÔNIBUS DA EMPRESA 

VIAÇÃO JOANA D’ARC, NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, PARA QUE SEJA 

TRANSFERIDA DA ATUAL RUA SANTO ANTÔNIO, PRÓXIMO A DROGARIA 

“MAIS SAÚDE” PARA A RUA SÃO JOSÉ, PASSANDO PELA AVENIDA LAGOA 

BONITA; PROTOCOLO Nº.2064/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA 

IMPLANTAÇÃO DE LOCAIS PARA ESTACIONAMENTOS DE CARROS E MOTOS 

NAS PROXIMIDADES DA “EMEF MARÍLIA DE RESENDE S. COUTINHO” NO 

BAIRRO INTERLAGOS, E, PROTOCOLO Nº.2065/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIA PARA MANUTENÇÃO GERAL DA UNIDADE DE SAÚDE “JOSÉ 

PEREIRA DOS SANTOS”, LOCALIZADA NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. 
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REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 04/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2066/2014 – SOLICITA 

REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: AVENIDA OURO 

PRETO, EM FRENTE AO Nº.253; AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, EM 

FRENTE AO Nº.252; AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, PRÓXIMO AO 

Nº.2190, EM FRENTE A IGREJA ADVENTISTA DO SÉTIMO DIA, TODAS NO 

BAIRRO INTERLAGOS; AVENIDA ALEGRE, EM FRENTE AO Nº.610, RUA PIAUÍ, 

EM FRENTE AO Nº.346 E NA AVENIDA SÃO MATEUS EM FRENTE AO Nº.655, 

TODAS NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.2068/2014 – SOLICITA 

INSTALAÇÃO DE MEIO FIO, LIMPEZA, PAVIMENTAÇÃO, ORNAMENTAÇÃO E 

INSTALAÇÃO DE BANCOS NA RUA DAS ACÁCIAS Nº.374, NO BAIRRO JARDIM 

LAGUNA. OF/PCPLI/Nº.1137/2014, DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESPÍRITO 

SANTO, PROTOCOLADO SOB O Nº.1985/2014 – SOLICITANDO AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES QUE NO PRAZO DE 15 

(QUINZE) DIAS ÚTEIS, REMETA A ESTA PROMOTORIA DE JUSTIÇA, CÓPIAS 

DA LEI QUE REGULAMENTA A QUANTIDADE E ATRIBUIÇÕES DOS CARGOS 

EM COMISSÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES – ADMINISTRAÇÃO DIRETA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO CONSELHO TUTELAR DOS DIREITOS 

DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE LINHARES-ES, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2018/2014 – APRESENTA RELATÓRIO DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS 

NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE 

JULHO DE 2014. OFÍCIO Nº.397/2014 – GAPRE, DO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2026/2014 – SOLICITA PRORROGAÇÃO DE PRAZO 

POR MAIS 120 (CENTO E VINTE) DIAS, CONSIDERANDO O PEDIDO DE 

CERTIDÃO Nº.663/2014, TENDO EM VISTA A COMPLEXIBILIDADE DOS FATOS 

A SEREM APURADOS. OFÍCIO Nº.221/2014, DO PODER JUDICIÁRIO, 

CRISTIANA LAVÍNIA MAYER JUÍZA ELEITORAL – TENDO EM VISTA O 

DISPOSTO NO ARTIGO 3º DA LEI Nº.6,091/74, E RESOLUÇÃO TSE 
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Nº.23.290/2013 (CALENDÁRIO ELEITORAL), SOLICITA INFORMAR ATÉ O DIA 

15/08/2014, IMPRETERIVELMENTE, A QUANTIDADE DE VEÍCULOS DESSA 

REPARTIÇÃO, BEM COMO A ESPÉCIE E A LOTAÇÃO, A FIM DE, APÓS 

ANÁLISE, SEREM REQUISITADOS PELA JUSTIÇA ELEITORAL PARA AS 

ELEIÇÕES GERAIS DE 05/10/2014 E 26/10/2014 (EVENTUAL SEGUNDO 

TURNO). RELATÓRIO DOS RECURSOS DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO – 

FNDE, REPASSADOS AO MUNICÍPIO, E COMUNICADOS A ESTA CASA DE LEIS 

EM 09/07/2014. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1999/2014 – “DESAFETA O LOTE 

DESTINADO À PASSAGEM DA TUBULAÇÃO DE DRENAGEM SANITÁRIA E 

PLUVIAL, LOCALIZADO NO LOTE Nº.04, QUADRA 607, BAIRRO INTERLAGOS, 

LINHARES, E AUTORIZA O MUNICÍPIO DE LINHARES PERMUTÁ-LO COM 

SILVEIRA MARQUES ENGENHARIA LTDA”. PROTOCOLO Nº.2000/2014 – 

“DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA PRÉVIA INSPEÇÃO E 

FISCALIZAÇÃO DOS PRODUTOS DE ORIGEM ANIMAL NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, REVOGANDO-SE A LEI Nº.1933/1996, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.2023/2014 – “DISPÕE SOBRE 

PARCELAMENTO DE DÉBITOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES COM SEU 

REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL – IPASLI, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SUGERIU 

QUE AS DUAS SESSÕES ORDINÁRIAS DA SEMANA SEJAM REALIZADAS NA 

PRESENTE DATA, EM VIRTUDE DE LINHARES SER ANFITRIÃ DA “FEIRA 

ESPÍRITO-SANTENSE DE MÓVEIS” QUE ACONTECE A PARTIR DE AMANHA  EM 

VITÓRIA, PARA QUE OS VEREADORES POSSAM PRESTIGIAR O EVENTO, QUE 

REPUTA SER DE FUNDAMENTAL IMPORTÂNCIA PARA A ECONOMIA DO 

MUNICÍPIO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS, BEM COMO AS SOLICITAÇÕES DE TRIBUNA LIVRE À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A CÂMARA 
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RECEBEU AS PRESTAÇÕES DE CONTAS E OS DOCUMENTOS FISCAIS DA 

GRANEXPONORTE E BRASIL PAPAYA FEST – 2014, SALIENTANDO QUE POR 

SER O RELATÓRIO VOLUMOSO, O MESMO ESTARÁ NA PROCURADORIA DA 

CASA, A DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES. A SEGUIR, PASSOU AS MÃOS DOS 

DO VEREADOR DR. CARDIA, AS CERTIDÕES DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADAS SOB O NºS.2037 E 2038/2014. APÓS, INFORMOU QUE 

COLOCARÁ EM APRECIAÇÃO O PEDIDO DO CHEFE DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PARA PRORROGAÇÃO DE PRAZO PARA APRESENTAR UMA 

CERTIDÃO REQUERIDA PELO VEREADOR DR. CARDIA. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR DR. CARDIA DISSE QUE ATÉ ENTENDE SE PEDIR A 

PRORROGAÇÃO, ENTRETANTO, SALIENTOU QUE FOI FEITO PEDIDO PARA 

MAIS 120 (CENTO E VINTE DIAS) DIAS DE PRORROGAÇÃO, SENDO QUE SEU 

REQUERIMENTO FOI FEITO HÁ MAIS DE 40 (QUARENTA) DIAS. INFORMANDO 

QUE ESSA PRORROGAÇÃO TRATA DA CERTIDÃO EM QUE PEDE A RELAÇÃO 

NOMINAL DE TODOS OS SERVIDORES LOTADOS EM CARGOS 

COMISSIONADOS REFERENTE AOS MESES DE JANEIRO A DEZEMBRO DE 

2013, EM QUAIS SETORES TRABALHAM SEUS RESPECTIVOS CARGOS, 

FUNÇÕES E SALÁRIOS, OS FAVORECIDOS COM HORAS EXTRAS E QUAIS OS 

VALORES PAGOS. CARDIA RESSALTOU QUE SEU PEDIDO SERIA 

FACILMENTE ATENDIDO EM MINUTOS POR QUALQUER SERVIDOR COM UM 

COMPUTADOR EM MÃOS, SENDO ASSIM PODE ENTENDER QUE A 

PREFEITURA QUER USAR DE UM ARTIFÍCIO PARA NÃO ENTREGAR, JÁ QUE O 

NOVO PRAZO TERMINARIA EM NOVEMBRO E COM QUALQUER ATRASO 

ACABARIA O ANO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

VOTAÇÃO O PEDIDO PARA PRORROGAÇÃO DE PRAZO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº.2026/2014, PARA ENTREGA DA 

CERTIDÃO SOLICITADA PELO VEREADOR DR. CARDIA, SENDO APROVADA A 

PRORROGAÇÃO DE PRAZO NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE OS 

VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E DR. 



 596 

CARDIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO DIZENDO TER CERTEZA QUE COM DEZ 

MINUTOS A SENHORA BRUNA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ADMINISTRAÇÃO, PODE REPASSAR ESSAS INFORMAÇÕES E SEM A 

NECESSIDADE DE PASSAR PELO SECRETÁRIO, SALIENTANDO QUE ACHA 

DESNECESSÁRIA ESSA PRORROGAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E COMENTOU SOBRE SEUS 

REQUERIMENTOS REFERENTES À ESTRUTURA DA ESCOLA “JOSÉ CANDIDO 

DURÃO”, NA LOCALIDADE DE “AGROVILA” PROTOCOLADOS NO ANO 

PASSADOR, RESSALTANDO QUE A REFORMA DA REFERIDA ESCOLA FOI 

CONCLUÍDA, E APRESENTANDO SLIDES DO LOCAL. FABRÍCIO AGRADECEU 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL PELA CONCLUSÃO DA OBRA, DIZENDO ESPERAR 

QUE AÇÕES SEMELHANTES SEJAM FEITAS EM OUTRAS ESCOLAS, COMO A 

ESCOLA “CID ADALBERTO DOS REIS”. APÓS, CITOU QUE A CASA 

LEGISLATIVA FEZ UMA COMISSÃO PARA INVESTIGAR A DENÚNCIA 

RECEBIDA PELO VEREADOR DR. CARDIA, SOBRE FALTA DE MERENDA EM 

ALGUMAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, SALIENTANDO QUE A ALEGAÇÃO NÃO 

PROCEDE, POIS A COMISSÃO COMPOSTA POR ELE E PELOS VEREADORES 

ESTÉFANO, MILTINHO, EDIMAR VITORAZZI, TARCÍSIO SILVA E MIRAVALDO, 

FIZERAM VISITAS HA CINCO ESCOLAS, E CONSTATARAM QUE EXISTE 

MERENDA DE QUALIDADE E EM BOA QUANTIDADE NOS DEPÓSITOS DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CITANDO QUE FORAM 

ENCONTRADAS BARRAS DE CEREAIS E MEL ENTRE OUTROS ALIMENTOS NA 

SECRETARIA. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

DECLAROU SER INTERESSANTE NÃO HAVER MAIS PROBLEMAS DE FALTA 

DE MERENDA, POIS, A FALTA DE ALIMENTOS EXISTIA ATÉ POUCO TEMPO. 

AMANTINO RESSALTOU QUE SEU DESEJO É DE QUE NUNCA FALTE A 

MERENDA PARA OS ALUNOS E QUE CABE AOS VEREADORES FISCALIZAR A 

SITUAÇÃO CONSTANTEMENTE. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA 
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DECLAROU QUE NÃO FAZ DENÚNCIAS SEM TER PROVAS DOS FATOS, E QUE 

REPASSOU OS DOCUMENTOS SOBRE O FATO AO PRESIDENTE DA CÂMARA, 

BEM COMO, ENCAMINHOU OS MESMOS AO MINISTÉRIO PÚBLICO PARA 

PROVIDÊNCIAS. APÓS, PARABENIZOU AO VEREADOR PELA ATENÇÃO AO 

COLÉGIO DA AGROVILA, E RESSALTOU QUE NAQUELA LOCALIDADE EXISTE 

UMA ÁREA ONDE FOI DEMOLIDO UM POSTO DE SAÚDE, QUE ATUALMENTE É 

USADA PARA MALFEITOS, PEDINDO À PREFEITURA QUE POSSA FAZER UMA 

PRAÇA NO LOCAL PARA SERVIR A POPULAÇÃO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES, INFORMOU QUE EXISTE UM PROJETO DA 

PETROBRAS PARA O LOCAL, E QUE A COMUNIDADE CARECE DE UM LOCAL 

PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA QUEIJEIRA NAQUELA ÁREA. INSCRITO O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, CUMPRIMENTOU A TODOS E DISSE 

CONSTATAR QUE O SETOR MOVELEIRO, COMO OUTROS SETORES DO 

COMÉRCIO LINHARENSE ESTÃO ESTAGNADOS E PASSAM POR 

DIFICULDADES. CITANDO QUE A TENDÊNCIA DAS “FEIRAS” QUE VEM 

OCORRENDO EM LINHARES, NOS FINS DE SEMANA EM PERÍODOS EM QUE O 

COMÉRCIO DA CIDADE ESTÁ FECHADO, ESTÁ SANGRANDO A ECONOMIA DO 

MUNICÍPIO. TARCÍSIO AFIRMOU QUE, BUSCOU A OPINIÃO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, ATRAVÉS DO CHEFE DE GABINETE HÉLIO, DO QUAL OUVIU QUE 

A SITUAÇÃO TAMBÉM INSPIRA PREOCUPAÇÃO NO EXECUTIVO, OCASIÃO EM 

QUE PEDIU AO MESMO QUE SEJA FEITO UM ESTUDO PARA QUE NÃO SE 

PREJUDIQUE OS COMERCIANTES LOCAIS, QUE AQUI PAGAM IMPOSTO. 

TARCÍSIO AFIRMOU QUE O CHEFE DE GABINETE DECLAROU QUE VAI 

AVALIAR COM URGÊNCIA QUAL SERIA O CAMINHO LEGAL PARA SE 

RESOLVER A SITUAÇÃO DO MODO MAIS JUSTO POSSÍVEL. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE VÊM TENDO ESSA PREOCUPAÇÃO 

HÁ ALGUM TEMPO, E LEMBROU QUE FEZ UM PEDIDO DE CERTIDÃO SOBRE 

UMA FEIRA DE MALHAS E UMA FEIRA DE FLORES QUE OCORRERAM NO 

MUNICÍPIO, MAS ATÉ O MOMENTO NÃO OBTEVE RESPOSTA. CONTINUANDO, 
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O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DISSE QUE RECEBEU UMA INFORMAÇÃO 

NÃO OFICIAL DE QUE A ESTRUTURA DA GUARDA MUNICIPAL FICA NA 

“PRAÇA 22 DE AGOSTO”, E QUE OS GUARDAS NÃO ESTÃO PROIBIDOS DE 

CIRCULAR NA PRAÇA. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU 

A TODOS E COMUNICOU QUE É COM MUITO PRAZER QUE VEM COMUNICAR 

QUE AS ATIVIDADES DA UTIM DO HOSPITAL RIO DOCE RECOMEÇARAM. 

APÓS, APRESENTOU UMA REPORTAGEM DE UM JORNAL IMPRESSO, QUE 

NOTICIA O CREDENCIAMENTO DA UTIM DO HOSPITAL RIO DOCE, 

DESTACANDO QUE EX-DEPUTADO TONINHO DE FREITAS QUE APARECE NA 

FOTO DA REPORTAGEM, QUE CONSEGUIU O CREDENCIAMENTO DA UTIM 

DO HOSPITAL. AFIRMANDO QUE NÃO PODERIA DEIXAR NESSE MOMENTO DE 

REABERTURA DA UTIM, DE SALIENTAR QUE SE NÃO FOSSE O APOIO DO EX-

DEPUTADO TONINHO DE FREITAS NAQUELA ÉPOCA, LINHARES NÃO TERIA A 

UTIM. CARDIA AGRADECEU AO SECRETÁRIO DE SAÚDE DE ESTADO, BEM 

COMO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE E A TODOS QUE SE 

EMPENHARAM JUNTAMENTE COM ELE PARA QUE A UTIM FOSSE REABERTA. 

O VEREADOR CITOU QUE O HOSPITAL RIO DOCE TEM UMA UTI 

CORONARIANA MONTADA, MAS NÃO FUNCIONANDO AINDA PORQUE NÃO 

FOI FEITO O CREDENCIAMENTO DAQUELA UNIDADE. AFIRMANDO QUE É 

NECESSÁRIO QUE A CÂMARA SE UMA E COMECE UM TRABALHO JUNTO AOS 

GOVERNOS MUNICIPAL E ESTADUAL, PARA QUE SE POSSA CREDENCIAR DA 

UNIDADE CORONARIANA O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, POIS SE TERIA AO 

MENOS MAIS CINCO LEITOS À DISPOSIÇÃO DOS MUNÍCIPES EM CASO DE 

ENFARTE. CARDIA RESSALTOU O SETOR MOVELEIRO E INDUSTRIAL, 

TAMBÉM CARECE DE RECEBER INVESTIMENTOS E AJUDA DO PODER 

PÚBLICO ASSIM COMO O SETOR DE AGRONEGÓCIOS TAMBÉM RECEBE. 

INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, CUMPRIMENTOU A TODOS E 

CITOU QUE NO PLANO PLURIANUAL EXISTE PREVISÃO PARA REFORMA E 

AMPLIAÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO INTERLAGOS II, PEDINDO 
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AO CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO, HÉLIO POMPERMAYER, PRESENTE 

NA SESSÃO, QUE PRIORIZE AS OBRAS NAQUELE POSTO, HAJA VISTA A 

CARÊNCIA DAQUELE BAIRRO TÃO POPULOSO. ESTEFANO, COMENTOU 

SOBRE O INFORTÚNIO DA MORTE DE UM QUERIDO JOVEM MORADOR DO 

BAIRRO INTERLAGOS, RENAN ODER MALAKOSK, EM UMA LAGOA DA 

CIDADE, ENFATIZANDO A NECESSIDADE DE SE PROMOVER A 

CONTRATAÇÃO DE GUARDA-VIDAS PARA QUE A CIDADE CONTE ATUAÇÃO 

PERMANENTE DESSES PROFISSIONAIS MESMO FORA DA ÉPOCA DO VERÃO. 

APÓS, SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR ÀS FAMÍLIAS ENLUTADAS DO JOVEM 

RENAN, E, DO CABO DA PM ALBERTINO MATIAS DOS SANTOS, SEU AMIGO. 

SILOTE COMENTOU DE SEU REQUERIMENTO, PEDINDO A MANUTENÇÃO 

DAS SINALIZAÇÕES DE TRÂNSITO NAS DA CIDADE, RESSALTANDO QUE A 

MEDIDA CONTRIBUIRIA TAMBÉM PARA DESAFOGAR O HGL, JÁ QUE O 

NÚMERO DE ACIDENTES EM DECORRÊNCIA DA FALTA DE SINALIZAÇÃO 

DIMINUIRIA CONSIDERAVELMENTE, PEDINDO AO CHEFE DE GABINETE DO 

PREFEITO, QUE TOME MEDIDAS NESSE SENTIDO E QUE SE FAÇAM 

CAMPANHAS DE CONSCIENTIZAÇÃO NAS ESCOLAS, O QUE POR CERTO, 

TRARIA BONS RESULTADOS JUNTO AOS SEUS PAIS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU DE NO PRÓXIMO DIA NOVE, SERÁ 

INAUGURADA A UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DO BAIRRO ARAÇÁ. INSCRITO, 

O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA CONGRATULOU-SE 

COM OS PRESENTES E COMENTOU QUE UM COLEGA MÉDICO RELATOU 

QUE EXISTEM 14 PACIENTES INTERNADOS NO HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES, POIS O MESMOS QUE USAM MEDICAÇÃO CONTROLADA 

CONTÍNUA, NÃO CONSEGUEM TER ACESSO À CONSULTAS E RECEITAS 

MÉDICAS, SENDO NECESSÁRIA A INTERNAÇÃO. O VEREADOR TEIXEIRA 

REITEROU SEU PEDIDO AS AUTORIDADES MUNICIPAIS COMPETENTES PARA 

QUE SE POSSA REVER O SISTEMA DE AGENDAMENTO DE CONSULTAS NO 

MUNICÍPIO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O 
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SENHOR MAÚRÍCIO BUFFON, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO 

CACAUICULTORES DE LINHARES  - ACAL, A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE. 

USANDO A PALAVRA O SENHOR MAURÍCIO BUFFON SAUDOU A TODOS E 

EXPLANOU SOBRE O PRIMEIRO SIMPÓSIO DA CACAUICULTURA QUE 

ACONTECERÁ EM LINHARES, DESTACANDO A IMPORTÂNCIA DO SETOR 

PARA A ECONOMIA DA CIDADE E CONVIDANDO A TODOS OS PRODUTORES 

PARA ESTAREM PRESENTES NO EVENTO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE A PREFEITURA DE LINHARES 

NEGOU ADMINISTRATIVAMENTE A INSTALAÇÃO DA FEIRA NO CAMPO DO 

AMÉRICA, MAS POR LIMINAR JUDICIAL, A MESMA FOI AUTORIZADA A 

FUNCIONAR. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO AS MOÇÕES DE PESAR SOLICITADAS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, AOS FAMILIARES DO JOVEM RENAN ODER MALAKOSK, E 

DO SENHOR ALBERTINO MATIAS DOS SANTOS, SENDO APROVADAS 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PARABENIZOU AO SENHOR 

MAURÍCIO BUFFON PELAS IDÉIAS QUE ELE TEM PARA O SETOR E SAUDOU O 

EX-VEREADOR LUIZ FERREIRA PRESENTE NA SESSÃO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL, PARABENIZOU AO SENHOR 

MAURÍCIO BUFFON, PELO TRABALHO QUE TEM FEITO NA CACAUICULTURA 

NO MUNICÍPIO, DESTACANDO QUE O SETOR EMPREGA INÚMERAS 

PESSOAS, QUE ÀS VEZES NÃO TÊM QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL PARA 

ATUAR EM OUTROS SETORES, RESSALTANDO QUE CABE A CASA 

LEGISLATIVA E AO MUNICÍPIO VALORIZAR E AJUDAR O SETOR, QUE TANTO 

CONTRIBUIU E CONTRIBUI PARA A CIDADE. RENATO DESTACOU A 

IMPORTÂNCIA DOS GUARDA-VIDAS NO PAPEL PRESTAR SEGURANÇA AOS 

BANHISTAS NO MUNICÍPIO E LEMBROU DE SEU PROJETO DE LEI QUE TRATA 

SOBRE A QUESTÃO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, ARGUMENTOU QUE EVENTOS COMO O SIMPÓSIO DA 
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CACAUICULTURA E PRINCIPALMENTE A GRANEXPONORTE, VEM 

ALAVANÇANDO E RESSALTANDO A IDENTIDADE NATA DE LINHARES NO 

SETOR DA AGRICULTURA, ENFATIZANDO QUE TODO O SETOR PÚBLICO 

DEVE DEFENDER E ABRAÇAR ESSA IDÉIA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, PARABENIZOU O 

SENHOR MAURÍCIO BUFFON, E DESTACOU A IMPORTÂNCIA DA CULTURA DO 

CACAU TAMBÉM PARA A SUSTENTABILIDADE DO MEIO AMBIENTE. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA 

DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.530/2014, COM SEU PARECER FAVORÁVEL, 

QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS, REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO 

DO VEREADOR DR. CARDIA. APÓS, A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A 

MESA DIRETORA COM SEU PARECER FAVORÁVEL, O PROJETO DE LEI 

Nº.1924/2014, DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.1924/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.530/2014, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SE PRONUNCIOU DIZENDO QUE 

GOSTARIA DE CHAMAR A ATENÇÃO DOS COLEGAS E DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA UM DETALHE QUE O PREOCUPOU BASTANTE, CITANDO 

QUE O ART.3º DO PROJETO DESFAVORECE OS SERVIDORES EFETIVOS E 

CONTRATADOS QUE SE REQUEREREM A DIÁRIA PERDERÃO O DIREITO AS 

HORAS EXTRAS, RECOMENDANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE RETIRE 
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O REFERIDO ARTIGO DO PROJETO. JUSTIFICANDO QUE SERÁ FAVORÁVEL A 

VOTAÇÃO QUE TRATA APENAS DA CONSTITUCIONALIDADE DO PARECER DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, MAS QUE DISCUTIRÁ NA OCASIÃO DO MÉRITO DO 

PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DESTACOU QUE 

O PROJETO IRÁ REALMENTE CAUSAR PREJUÍZO AO FUNCIONÁRIO, 

CABENDO AOS VEREADORES PROTEGEREM OS SERVIDORES. EM TEMPO, 

NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1924/2014, O PRESIDENTE 

DA CÂMARA E AUTOR DO PROJETO, VEREADOR MILTINHO COLEGA, FEZ A 

DEFESA DA MATÉRIA DESTACANDO A IMPORTÂNCIA DA LEI QUE 

POSSIBILITARÁ, SEM CUSTO PARA O MUNICÍPIO, AGIR DE FORMA 

PREVENTIVA NAS QUESTÕES SOCIAIS COM OS JOVENS DO MUNICÍPIO. 

MILTINHO AINDA ENFATIZOU QUE PROJETOS COMO ESSE, E TAMBÉM O DAS 

COTAS SOCIAIS NA FACELI, E O DA RESERVA DE 50% (CINQUENTA POR 

CENTO) DAS VAGAS DE EMPREGO PARA OS MUNÍCIPES DE LINHARES, QUE 

SÃO DE SUA AUTORIA, BEM COMO OUTROS PROJETOS SOCIAIS, SÃO 

IMPRESCINDÍVEIS PARA A POPULAÇÃO, POIS OS VEREADORES QUEREM 

QUE OS BENEFÍCIOS CHEGUEM AO CIDADÃO, INDEPENDENTEMENTE DE 

POSIÇÕES PARTIDÁRIAS. POR FIM SOLICITOU AOS COLEGAS VEREADORES 

O APOIO PARA A APROVAÇÃO DA MATÉRIA EM QUESTÃO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL PARABENIZOU O PRESIDENTE DA 

CÂMARA PELO PROJETO, E DESTACOU A IMPORTÂNCIA DA MATÉRIA QUE 

FORNECERÁ AO PODER PÚBLICO UMA FERRAMENTA PARA EFETUAR UM 

MELHOR DIAGNÓSTICO NA QUESTÃO DAS FALTAS ESCOLARES, 

PREVENINDO ASSIM TAMBÉM OUTROS PROBLEMAS QUE PODERIAM 

SURGIR. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, QUE USANDO A PALAVRA DISSE JUSTIFICAR QUE SUA 

AUSÊNCIA NOS ATOS DA PREFEITURA NESSES NOVENTA DIAS QUE 

ANTECEDEM AS ELEIÇÕES, SE TRATA DE CAUTELA EM RESPEITO A 

LEGISLAÇÃO ELEITORAL QUE DE MODO MUITO AMPLO, DETERMINA QUE 
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NENHUM CANDIDATO PODE SE SOBRESSAIR SOBRE OS DEMAIS. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE CONVOCARÁ OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA SESSÃO DENTRO DE DEZ MINUTOS, 

CONFORME SOLICITAÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA, PARA POSSIBILITAR 

A PARTICIPAÇÃO DOS VEREADORES NO EVENTO  “ESPÍRITO SANTO MÓVEL 

SHOW” QUE ESTARÁ ACONTECENDO EM VITÓRIA AMANHÃ. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NESTA MESMA DATA, APÓS DEZ MINUTOS DE 

INTERVALO, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 
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ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATRO 

DE AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. NÃO HOUVE ATA 

A SER LIDA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA – INFORMA AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES,  

QUE EM RAZÃO DE SUA PARTICIPAÇÃO NA SEGUNDA OFICINA DE 

TRABALHO PARA PRESIDENTES, VEREADORES E SERVIDORES DAS 

CÂMARAS, REALIZADA DE 24 A 27 DE JULHO DO CORRENTE ANO, NA CIDADE 

DE JOÃO PESSOA, FICOU IMPOSSIBILITADO DE PARTICIPAR DAS SESSÕES 

ORDINÁRIAS DO DIA 28 E 29 DE JULHO, REALIZADAS NO DIA 27/07/2014. POR 

MOTIVO DE ATRASOS NOS VÔOS E DIVERSAS CONEXÕES EXTRAS NO 

TRAJETO AÉREO DE RETORNO AO ESPÍRITO SANTO, CONFORME CÓPIAS 

DOS CANHOTOS DAS PASSAGENS EM ANEXO. ADEMAIS, CONSTA EM ANEXO 

DECLARAÇÃO DA EMPRESA GOL, RELATANDO O ATRASO MENCIONADO, 

BEM COMO, HÁ O COMPROVANTE DE PAGAMENTO DO AEROPORTO DE 

VITÓRIA, INFORMANDO DIA E HORÁRIO DO PAGAMENTO DO TICKET. 

OUTROSSIM, NECESSÁRIO SALIENTAR QUE NO PERÍODO DE UMA SEMANA 

ANTES E APÓS O DIA 28/07/2014, NOSSO ESTADO PASSOU POR DIAS DE 
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CHUVAS TORRENCIAIS, O QUE POR ÓBVIO INVIABILIZA AINDA MAIS A BOA 

FLUÊNCIA NO TRÁFEGOS EM NOSSAS ESTRADAS, RAZÕES ESTAS QUE O 

FIZERAM CHEGAR APENAS DUAS HORAS APÓS O HORÁRIO DE INICIO DA 

SESSÃO, OU SEJA APROXIMADAMENTE ÀS 20H. ASSIM SENDO, REQUER A 

VOSSA EXCELÊNCIA QUE SE DIGNE EM DETERMINAR AOS SETORES 

COMPETENTES DESTA CASA DE LEIS QUE REGISTREM A PRESENTE 

JUSTIFICATIVA, PARA QUE SURTAM OS DEVIDOS EFEITOS LEGAIS, BEM 

COMO, PARA QUE NÃO HAJA NENHUM DESCONTO INDEVIDO EM SEU 

PROLABORE, UMA VEZ QUE EM NADA CONTRIBUIU PARA O NÃO 

COMPARECIMENTO A SESSÃO, PELO CONTRÁRIO FOI VÍTIMA DE FORÇA 

MAIOR. OFÍCIO Nº.1117/2014 DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, PROTOCOLADO SOB O Nº.2004/2014 – TOMBAMENTO PELO 

PODER PÚBLICO MUNICIPAL, INQUÉRITO CIVIL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO Nº.2014.00114504-34 - RECOMENDA AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES QUE PROMOVA NO 

ÂMBITO DO PODER LEGISLATIVO PROPOSIÇÃO DE PROJETO DE LEI QUE 

VIABILIZE O TOMBAMENTO EM NÍVEL MUNICIPAL. RELATÓRIO DOS 

RECUSSOS DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO – FNDE COMUNICADOS A ESTA 

CASA DE LEI EM 09/07/2014, COMPROVANTES ARQUIVADOS NA 

CONTROLADORIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, SUGERIU QUE PARA FACILITAR O ENTENDIMENTO DOS 

VEREADORES NA QUESTÃO DOS RECURSOS REPASSADOS PELO 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, SERIA INTERESSANTE QUE SE SOLICITASSE AO 

CONTROLADOR DA CASA QUE APRESENTE RELATÓRIO TOTAL DOS 

RECURSOS DO ANO DE 2013 E DO PRIMEIRO SEMESTRE DO ANO 

CORRENTE. SALIENTANDO QUE A MEDIDA É IMPORTANTE PARA QUE OS 

VEREADORES POSSAM FAZER O ACOMPANHAMENTO DAS VERBAS 

REPASSADAS DIRETAMENTE ÀS ESCOLAS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE O PEDIDO DO VEREADOR SERÁ REPASSADO AO 
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CONTROLADOR E JUSTIFICOU AS AUSÊNCIAS DOS VEREADORES FABRÍCIO 

LOPES E EDIMAR VITORAZZI AS SESSÕES ORDINÁRIAS DO DIA 28/07/2014. 

NÃO HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA DELIBERAÇÃO 

PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD QUE USANDO A PALAVRA SOLICITOU CÓPIA DA ATA 

DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA PRESENTE DATA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE A CÓPIA DA ATA SERÁ ENTREGUE APÓS 

SUA APROVAÇÃO EM PLENÁRIO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 11/08/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  
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PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA ONZE DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FORAM LIDAS AS ATAS DA 

QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA E QUINQUAGÉSIMA QUARTA SESSÕES 

ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 04/08/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADAS POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 05/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2073/2014 – SOLICITANDO 

A REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO DE TODA A PRAÇA 22 DE AGOSTO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 11/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2109/2014 – SOLICITA REALIZAR 

ESTUDOS PARA A IMEDIATA INSTALAÇÃO DE UM POÇO ARTESIANO NA 

COMUNIDADE DE SANTE FÉ, LOCALIDADE DE CHAPADÃO DO QUINZE. 

PROTOCOLO Nº.2110/2014 – SOLICITA MANUTENÇÃO NAS REDES DE 
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ILUNINÇÃO PÚBLICA DA COMUNIDADE DE SANTA FÉ,  LOCALIDADE DE 

CHAPADÃO DO QUINZE. PROTOCOLO Nº.2111/2014 – SOLICITANDO QUE 

SEJA INSTALADO UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA VENCESLAU 

BRÁS, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 11/08/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2112/2014 – SOLICITANDO PATROLAMENTO E ATERRO NA ESTRADA QUE 

DA ACESSO ÀS PROPRIEDADES RURAIS DO INTERIOR DE LINHARES, NO KM 

15 DA RODOVIA ES-248. PROTOCOLO Nº.2113/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: AVENIDA GUAÇUI EM FRENTE A 

AO Nº.882 E NO CRUZAMENTO COM A RUA JOÃO CALMON; AVENIDA SÃO 

MATEUS PRÓXIMO AO Nº.886 E NA RUA PROFESSOR JONES, EM FRENTE AO 

Nº.260. PROTOCOLO Nº.2114/2014 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DA 

TAMPA DE UM BUEIRO LOCALIZADO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA VITÓRIA 

COM A RUA NICOLA BIANCARD, PRÓXIMO A “TAP CAR”, NO CENTRO DA 

CIDADE. PROTOCOLO Nº.2115/2014 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DE UMA 

LIXEIRA LOCALIZADA NO POSTE Nº.3602, NA AVENIDA AUGUSTO PESTANA, 

CENTRO DA CIDADE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, DATADO DE 11/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2116/2014 – SOLICITANDO 

AÇÃO CONJUNTA DA GUARDA MUNICIPAL E POLÍCIA MILITAR NO ANTIGO 

CAMPO DO “FLAMENGUINHO”, NO BAIRRO CANIVETE, NO SENTIDO DE 

CONTER USUÁRIOS DE DROGAS E ENTORPECENTES NAQUELE LOCAL. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADO DE 11/08/2014 – FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2117/2014 – SOLICITANDO QUE A 

ADMINISTRAÇÃO VERIFIQUE JUNTO AO MINISTÉRIO DE AGRICULTURA A 

POSSIBILIDADE DO MUNICÍPIO USAR O ESPAÇO DA ANTIGA SUCAN, 

LOCALIZADO NO BAIRRO BNH. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 
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VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 11/08/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2127/2014 – SOLICITANDO QUE O MUNICÍPIO, OU NÃO SENDO DE SUA 

RESPONSABILIDADE QUE ATUE JUNTO AO DER-ES – DEPARTAMENTO DE 

ESTRADAS E RODAGEM DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO INTUITO DE 

QUE SE FAÇA REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DE TODA A ESTRADA DO 

GUAXE. PROTOCOLO Nº.2128/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO MURO E 

SUBSTITUIÇÃO DE UM PORTÃO DO CEIM “ROTARY CLUB”, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 11/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2134/2014 – SOLICITA 

OFICIAR A SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL DO MUNICÍPIO, PEDINDO APOIO 

AO “PROGRAMA EDUCAR – PED”, SEDIADO NA RUA VALDIR DURÃO, S/Nº NO 

BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 11/8/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2135/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NAS 

PROXIMIDADES DO SUPERMERCADO SD E NAS PROXIMIDADES DA 

FARMÁCIA CAVATI, LOCALIZADA NA AVENIDA LUIZ CANDIDO DURÃO, 

PRÓXIMO AO Nº.32, BAIRRO JUPARANÃ. OFÍCIOS APRESENTADOS PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO 

COLEGA, DATADOS DE 11/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.084/2014 – SOLICITA VIABILIZAR 

AMBULÂNCIAS PARA A UNIDADE DE SAÚDE ESF DE DESENGANO. OFÍCIO 

Nº.085/2014 – SOLICITANDO QUE REPARAM SEJAM EFETUADOS SERVIÇOS 

DE PODA E REPARO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA PRAÇA DA LAGOA DO 

MEIO. OFÍCIO Nº.086/2014 - SOLICITANDO A MANUTENÇÃO NO CAMPO DE 

FUTEBOL DA LOALIDADE DE CÓRREGO DOUTOR JONES. OFÍCIO Nº.087/2014 

– SOLICITANDO QUE SEJA NOTIFICADO O PROPRIETÁRIO DO LOTE 
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LOCALIZADO NA RUA JACI GARRIDO DE SOUZA, AO LADO DO Nº.448, NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS, SOLICITANDO PROVIDENCIAS QUANTO A LIMPEZA E 

CERCAMENTO DO REFERIDO LOTE. OFÍCIO Nº.088/2014 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO E REPAROS NA ILUMINAÇÃO DA PRAÇA DO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. OFÍCIO Nº.089/2014 – SOLICITA REPAROS NOS VIDROS DA 

UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA UTILIZAR A TRIBUNA 

LIVRE O SENHOR FERNANDO NOGUEIRA GAMA – PRESIDENTE DA 

ASSOCIAÇÃO DOS GUARDAS MUNICIPAIS DO NORTE E NOROESTE DO 

ESPÍRITO SANTO, QUE NO USO DA PALAVRA, COMENTOU SOBRE A 

ENTRADA EM VIGÊNCIA DA NOVA LEI FEDERAL QUE CRIA O ESTATUTO DAS 

GUARDAS MUNICIPAIS, SALIENTANDO QUE ESSA É UMA VITÓRIA NÃO SÓ 

DAS GUARDAS MUNICIPAIS, MAS TAMBÉM DO POVO. DESTACANDO QUE 

COM A VIGÊNCIA DA NOVA LEI, A ASSOCIAÇÃO JÁ PENSA EM VÁRIOS 

PROJETOS QUE INCLUSIVE JÁ ESTÃO EM ANDAMENTO, CITANDO O PLANO 

DE TREINAMENTO PARA GUARDA DE PATRULHAMENTO, GUARDA 

COMUNITÁRIO, DIREÇÃO DEFENSIVA, CONDUÇÃO DE VEÍCULOS DE 

EMERGÊNCIA, ORATÓRIA, PALESTRA AO PÚBLICO E ATENDIMENTO AO 

CLIENTE. POR FIM, INFORMOU QUE A GUARDA MUNICIPAL DE LINHARES, FOI 

À ÚNICA CORPORAÇÃO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO A ESTAR 

PRESENTE NO CONGRESSO NACIONAL E A NEGOCIAR DIRETAMENTE COM 

OS SENADORES, VISANDO CONVENCER OS SENADORES A COLOCAR EM 

PAUTA O PROJETO DAS GUARDAS MUNICIPAIS, PEDINDO AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA QUE A CÂMARA FAÇA UMA SINGELA HOMENAGEM A 

GUARDA MUNICIPAL DE LINHARES PELO FEITO EM BRASÍLIA. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DO SENHOR FERNANDO E 

DESTACOU QUE A QUESTÃO SERÁ AMPLAMENTE DISCUTIDA QUANDO O 

PROJETO DE LEI DA GUARDA MUNICIPAL CHEGAR A ESTA CASA DE LEIS. 

APÓS, APRESENTANDO SLIDES DE UM PONTO DE ÔNIBUS DO CENTRO DA 
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CIDADE, E SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL PROVIDÊNCIAS PARA 

INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO, POIS O REFERIDO PONTO É BASTANTE USADO 

PELA POPULAÇÃO E ATUALMENTE PODE SE VER GESTANTES E 

DEFICIENTES FÍSICOS SOFRENDO SEM ABRIGO COM OS INTEMPÉRIES DO 

CLIMA NAQUELA LOCALIDADE. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA INFORMOU QUE JÁ ESTEVE REUNIDO COM A ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES, E JÁ APRESENTOU REQUERIMENTO PARA QUE SE MUDE O 

LOCAL DAQUELE PONTO ÔNIBUS, POIS ALI JÁ ACONTECERAM VÁRIOS 

ACIDENTES. EM RESPOSTA, A SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS SE 

COMPROMETEU A TENTAR VIABILIZAR A MUDANÇA APÓS A FINALIZAÇÃO 

DOS ESTUDOS DA MOBILIDADE URBANA. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA, SOLICITOU QUE A PREFEITURA TAMBÉM CONSERTE O BANCO DO 

ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, LOCALIZADO PRÓXIMO AO NAPS, NO 

CENTRO DE LINHARES QUE ESTÁ QUEBRADO HÁ MAIS DE QUINZE DIAS. 

PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL SOLICITOU A REPOSIÇÃO 

DOIS ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADOS NA RUA PRINCIPAL 

QUE DÁ ACESSO AO BAIRRO SANTA CRUZ. INSCRITO, O VEREADOR RENATO 

RANGEL SAUDOU A TODOS E COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI 

FEDERAL DA GUARDA MUNICIPAL, DESTACANDO A IMPORTÂNCIA DESSA 

CORPORAÇÃO COMO AJUDADORA DAS POLÍCIAS CIVIL E MILITAR E 

PARABENIZANDO OS MEMBROS DA GUARDA DE LINHARES PELA INICIATIVA 

DE ESTAR EM BRASÍLIA LUTANDO POR SEUS DIREITOS. RENATO DESTACOU 

QUE O PROJETO DO GUARDA COMUNITÁRIO É MUITO INTERESSANTE PARA 

SE CRIAR UM VÍNCULO COM AS COMUNIDADES E ASSIM POSSIBILITAR 

AÇÕES MAIS EFICIENTES EM SEUS TRABALHOS PREVENTIVOS. APÓS, 

PARABENIZOU ESTUDANTES E ADVOGADOS PELO SEU DIA, ENFATIZANDO 

QUE POUCO SE TEM FEITO NO PAÍS POR ESTUDANTES E PROFESSORES, 

MAS DESEJANDO QUE APESAR DE TODAS AS DIFICULDADES SEJAM 

SEMPRE PERSEVERANTES E CONTINUEM A BUSCAR SEUS OBJETIVOS. O 
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VEREADOR INFORMOU QUE TENTARÁ JUNTO AO SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO, QUE SEJAM FEITAS AÇÕES NO SENTIDO DE 

LEVAR A ALFABETIZAÇÃO TAMBÉM AOS MUNÍCIPES DO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO E EM ESPECIAL A POPULAÇÃO DA MELHOR IDADE QUE NÃO 

TEVE OPORTUNIDADE DE ESTUDAR. APÓS, AGRADECEU AO 

SUBSECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, MARCIO CORAÇÃO, PELA ATENÇÃO 

NO ATENDIMENTO DAS DEMANDAS QUE OS VEREADORES TÊM FEITO. 

RENATO RELATOU QUE RECEBEU RESPOSTAS REFERENTES A 

REQUERIMENTOS FEITOS PARA A REGIÃO DA BAGUEIRA, QUE INFORMAM 

QUE A ESTRADA PRINCIPAL DA BAGUEIRA ESTÁ SENDO ACOMPANHADA 

PELO MUNICÍPIO. REITERANDO SUA PREOCUPAÇÃO COM AS VALAS QUE 

FORAM FEITAS NA ÉPOCA DAS ENCHENTES E QUE HOJE CAUSAM PERIGO, 

DESTACANDO QUE O SECRETÁRIO DA PASTA RELATOU QUE O MUNICÍPIO 

AINDA VAI ADQUIRIR AS MANILHAS E PEDIU UM PRAZO PARA SOLUCIONAR 

O PROBLEMA. O VEREADOR PEDIU QUE SEJA FEITO UM MUTIRÃO PARA 

PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS DA CIDADE E COMUNICOU QUE VÁRIAS 

DEMANDAS APRESENTADAS POR ELE SOBRE A ESCOLA NOVA ESPERANÇA 

DO CHAPADÃO DAS PALMINHAS FORAM ATENDIDAS E A POPULAÇÃO LOCAL 

JÁ CONTA COM OS BENEFÍCIOS. POR FIM, RENATO INFORMOU QUE O 

POSTO DE SAÚDE DE FARIAS ESTÁ SEM DENTISTA E SEM MEDICAMENTOS 

DE CONTROLE DE PRESSÃO ARTERIAL, PEDINDO AO SECRETÁRIO DA 

PASTA QUE ATUE COM CARINHO NESSAS QUESTÕES. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E PARABENIZOU 

AOS PROFISSIONAIS DA ADVOCACIA E AOS PAIS PELA PASSAGEM DO SEU 

DIA. NA SEQUÊNCIA COMENTOU QUE TEM COBRADO INCESSANTEMENTE 

PELA INAUGURAÇÃO DO PSF DO BAIRRO ARAÇÁ E FINAMENTE NO ULTIMO 

DIA NOVE O MESMO FOI ENTREGUE, DESTACANDO QUE A ESTRUTURA 

FICOU EXCELENTE  E QUE ESPERA QUE AGORA QUE O ATENDIMENTO 

TAMBÉM SEJA PRESTADO COM QUALIDADE E DIGNIDADE PARA AQUELA 
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COMUNIDADE. AGRADECENDO AO EX-PREFEITO GUERINO ZANON E AO 

ATUAL PREFEITO PELA CONCLUSÃO DA OBRA E RESSALTANDO ESTAR 

FELIZ TAMBÉM POR SER O AUTOR DO PROJETO QUE DENOMINA O POSTO 

COMO “ÊXODO FÉLIX”, QUE FOI UMA HOMENAGEM A UMA PESSOA 

COMPROMETIDA COM A SAÚDE DA COMUNIDADE LINHARENSE. NO APARTE, 

O VEREADOR JOEL CELESTRINI INFORMOU QUE A UNIDADE DE SAÚDE DO 

BAIRO TRÊS BARRAS SERÁ INAUGURADO NO DIA 23/08/2014 E CONVIDOU 

AOS VEREADORES PARA QUE PARTICIPEM DO EVENTO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO DESTACOU QUE O SECRETÁRIO ELDER PEDRONI 

ESTARÁ EM PARCERIA COM O GOVERNO DO ESTADO, BUSCANDO 

SOLUÇÕES PARA O VALÃO DO BAIRRO AVISO. PEDINDO QUE SEJA FEITA 

TAMBÉM A AMPLIAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO AVISO E ELOGIOU 

A ATUAÇÃO DO SECRETÁRIO WILSON REIS, O QUAL REPUTA SER UM 

DIFERENCIAL NA ATUAL ADMINISTRAÇÃO, POIS SE MOSTRA SEMPRE 

COMPROMETIDO COM OS VEREADORES E A COMUNIDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E RESSALTOU QUE 

O PROJETO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO DE LINHARES QUE TANTO FOI 

COBRADO POR ESTA CASA, CHEGOU HA ALGUM TEMPO E ENCONTRA-SE 

PARADO, RESSALTANDO QUE O PROJETO NÃO PODE FICAR ESTAGNADO E 

PRECISA SER VOTADO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL INDEPENDENTEMENTE DE 

DEBATES E DE EVENTUAIS MELHORIAS QUE PRECISEM SER FEITOS, POIS A 

CIDADE NÃO SUPORTA MAIS AS DIFICULDADES PARA ESTACIONAMENTO. 

TARCÍSIO CORROBOROU A OPINIÃO DO VEREADOR FABRÍCIO QUANTO AO 

SECRETÁRIO WILSON, DIZENDO QUE O MESMO É UM GIGANTE E ESTÁ 

CONSTANTEMENTE ATUANDO JUNTO AOS VEREADORES E A COMUNIDADE, 

CITANDO QUE APRESENTOU TRÊS DEMANDAS AO SECRETÁRIO NESSA 

SEMANA AS QUESTÕES FORAM SOLUCIONADAS DE IMEDIATO. RELATANDO 

QUE PEDIU AO SECRETÁRIO WILSON E O MESMO, JUNTAMENTE COM O 

SECRETÁRIO DE OBRAS, JÁ ESTÃO ESTUDANDO UMA SOLUÇÃO PARA A 
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PONTE QUE LIGA O BAIRRO ARAÇÁ E O INTERLAGOS QUE NÃO SUPORTA 

MAIS O MOVIMENTO NOS HORÁRIOS DE PICO. NO APARTE, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES AFIRMOU QUE UMA SOLUÇÃO PARA DESAFOGAR O 

TRÂNSITO NAQUELA PONTE SERIA A INTERLIGAÇÃO DOS BAIRROS AVISO, 

SHELL E ARAÇÁ, PELA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA PASSANDO PELO 

TERRENO DO ANTIGO DNIT, O QUE POSSIBILITARIA QUE A POPULAÇÃO 

CHEGASSE DE FORMA RÁPIDA A NOVA PONTE. CONTINUANDO, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA RELATOU QUE ESTEVE EM TERRA ALTA E A 

DEMANDA SOBRE A NECESSIDADE UM FREEZER PARA ESCOLA DA 

LOCALIDADE JÁ FOI REPASSADA AO EXECUTIVO QUE JÁ MANDOU UMA 

EQUIPE ATÉ O LOCAL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU QUE 

AS COMISSÕES DA CASA, APESAR DE AINDA ESTAREM DENTRO DO PRAZO, 

POSSAM ESTAR APRECIANDO O PROJETO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO 

QUE É DE EXTREMA IMPORTÂNCIA PARA O MUNICÍPIO. APÓS, A PEDIDO DA 

PREFEITURA, CONVIDOU TODA A COMUNIDADE QUE COMPAREÇA A UAB NA 

PRÓXIMA SEXTA-FEIRA ÀS 19H, PARA PARTICIPAR DA AUDIÊNCIA PÚBLICA 

QUE IRÁ DISCUTIR A CONCESSÃO DO TRANSPORTE COLETIVO MUNICIPAL 

DE PASSAGEIROS DE ÔNIBUS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, DESTACANDO 

QUE ESSA É A OPORTUNIDADE DA POPULAÇÃO E LIDERANÇAS TER VOZ 

ATIVA NO PROCESSO. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E INFORMOU QUE RECEBEU 

REPOSTA SOBRE SEU REQUERIMENTO DA LOCALIDADE DE BREJO GRANDE, 

INFORMANDO QUE HOJE JÁ ESTÁ SENDO FEITA TODA A REFORMA E 

CASCALHAMENTO DA VIA NO LOCAL. ESTÉFANO APELOU PARA QUE SEJAM 

ATENDIDAS AS DEMANDAS DA COMUNIDADE DE CHAPADÃO DO QUIZE, QUE 

REQUEREU, DESTACANDO QUE OS MORADORES AINDA UTILIZAM A ÁGUA 

DA LAGOA PARA CONSUMO, NÃO CONTANDO COM POSSO ARTEZIANO. 

APÓS, COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DA CONSTRUÇÃO E 

MANUTENÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NOS BAIRROS DA CIDADE, EM ESPECIAL 
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EM FRENTE ÀS ESCOLAS, O QUE POR CERTO DIMINUIRIA O NÚMERO DE 

ACIDENTES NO MUNICÍPIO. NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA 

INFORMOU QUE JÁ FEZ UM REQUERIMENTO E QUE JÁ ESTÁ EM FASE DE 

LICITAÇÃO E A COMUNIDADE DE CHAPADÃO DO QUINZE ESTARÁ EM 

POUCOS DIAS RECEBENDO UM POÇO ARTESIANO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE AGRADECEU A INFORMAÇÃO DO VEREADOR 

ZECA E INFORMOU QUE O PEDIDO CHEGOU ATÉ SEU GABINETE, SENDO UM 

COMPROMISSO SEU FAZER O REQUERIMENTO. ESTÉFANO COMENTOU QUE 

FOI PROCURADO POR UM GRUPO DE PESSOAS QUE MONTAM SUAS 

BARRACAS NA FESTA DA CIDADE, OCASIÃO EM QUE LHE DISSERAM QUE O 

VALOR PARA A INSTALAÇÃO PASSOU DOS  R$ 500,00 (QUINHENTOS REAIS) 

QUE ERAM COBRADOS NO ANO PASSADO PARA R$ 3.000,00 (TRÊS MIL 

REAIS), DESTACANDO ESSA É A OPORTUNIDADE EM QUE ALGUNS 

MUNÍCIPES ENCONTRAM PARA AFERIR ALGUMA RENDA EXTRA PARA SUAS 

FAMÍLIAS E O VALOR COBRADO NÃO DEIXA PRATICAMENTE MARGEM DE 

LUCRO, SENDO ASSIM APELA QUE O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL  

ATUE JUNTO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA NO SENTIDO DE 

SE BUSCAR INFORMAÇÕES E REVER O VALOR COBRADO. ESTÉFANO 

DESTACOU QUE TAMBÉM TEVE A OPORTUNIDADE DE LEVAR A DEMANDA 

DO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO INTERLAGOS AO SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE SAÚDE, SOBRE A NECESSIDADE DE AMPLIAÇÃO DO MESMO. POR FIM, 

DESTACOU QUE O PAPEL DOS VEREADORES É SEMPRE BUSCAR SER A VOZ 

DO POVO E TRAZER MELHORIAS, SENDO DESSA FORMA QUE SEMPRE 

MANTERÁ SEU MANDATO. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E DECLAROU QUE SEMPRE APOIOU A CAUSA DA 

GUARDA MUNICIPAL E TEM CERTEZA QUE A SITUAÇÃO VAI MELHORAR EM 

BREVE. APÓS COMENTOU QUE FOI FEITA REFORMA DA COZINHA E DO 

MURO DA ESCOLA “CABOCLO BERNARDO”, MAS INFELIZMENTE O MURO 

DESABOU, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS RÁPIDAS A RESPEITO DA 
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SITUAÇÃO. CARDIA SE DISSE SATISFEITO COM A COBRANÇA DO VEREADOR 

TARCÍSIO SOBRE O PROJETO DE LEI DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO, 

LEMBRANDO QUE FOI UM DOS QUE MAIS BRIGOU PELA CAUSA, TENDO 

INCLUSIVE ELABORA UM PROJETO DE LEI QUE FOI APROVADO HÁ MAIS DE 

DEZESSEIS ANOS, MAS NUNCA FOI COLOCADO EM PRÁTICA NA CIDADE. 

APÓS, COMENTOU QUE CONTINUA PEDINDO MELHORIAS NA ESTRADA QUE 

DÁ ACESSO À COMUNIDADE DE DESENGANO, POIS OS MORADORES ESTÃO 

COM GRANDE DIFICULDADE DE ACESSO ÀQUELA REGIÃO, SOLICITANDO 

QUE O EXECUTIVO, POR SUA BOA VONTADE, PROMOVA AÇÕES DE 

RECUPERAÇÃO DA ESTRADA, MESMO SABENDO QUE PARTE DA VIA É DE 

RESPONSABILIDADE DO GOVERNO DO ESTADO, POIS TEMOS QUE ATENDER 

AS NECESSIDADES DOS CIDADÃOS DO NOSSO MUNICÍPIO. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE JÁ FEZ REUNIÕES COM O 

SUBSECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE E COM O CHEFE DE GABINETE DO 

PREFEITO E A PREVISÃO É QUE NO INÍCIO DE SETEMBRO A COMUNIDADE 

DE DESENGANO POSSA ESTAR GANHANDO UMA AMBULÂNCIA. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E REGISTROU 

QUE GOSTARIA DE DEIXAR REGISTRADO NOS ANAIS DA CASA OS NOMES 

DOS GUARDAS MUNICIPAIS FERNANDO NOGUEIRA GAMA, PRESIDENTE DA 

ASSOCIAÇÃO, DILSOM CAMPOS, JOSÉ MARIA FURTADO E ELIÉSIO 

CARVALHO, QUE ESTIVERAM EM BRASÍLIA, COM MUITO SACRIFÍCIO E COM 

APOIO DA COMUNIDADE, REPRESENTANDO BRILHANTEMENTE A GUARDA 

MUNICIPAL NA SUA LUTA EM FAVOR DE SUA CATEGORIA. O VEREADOR 

AFIRMOU QUE LHE CAUSA ESTRANHEZA O FATO DA PREFEITURA 

APRESENTAR UM PROJETO PARA A GUARDA MUNICIPAL QUE NÃO SE 

ENQUADRA COM A LEI FEDERAL, ANTES DA PROMULGAÇÃO DA LEI 

NACIONAL SOBRE O TEMA, MAS ACREDITA QUE O PROJETO SERÁ 

ADAPTADO E ESPERA QUE VENHA LOGO PARA ESTA CASA DE LEIS PARA 

SER VOTADO. AMANTINO FEZ UMA SAUDAÇÃO ESPECIAL AOS INÚMEROS 
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TELESPECTADORES DA CIDADE QUE RESERVAM A NOITE DE SEGUNDA-

FEIRA PARA ACOMPANHAR AS SESSÕES DESTA CASA DE LEIS, O QUE POR 

CERTO, AUMENTA À RESPONSABILIDADE DO VEREADOR QUE ESTÁ 

REPRESENTADO A COMUNIDADE, POIS ESTA CASA É LOCAL IDEAL PARA SE 

DISCUTIR OS PROBLEMAS DO MUNICÍPIO E O CIDADÃO ESTÁ ATENTO. O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO APRESENTADO NO 

EXPEDIENTE, QUE PEDE REFORMAS URGENTES NO “PROJETO EDUCAR”, 

QUE É COMPOSTO POR PESSOAS SIMPLES QUE TRABALHAM COMO 

VOLUNTÁRIOS E PASSA POR GRANDES DIFICULDADES. AMANTINO 

DECLAROU QUE A SECRETARIA DE AÇÃO DE AÇÃO SOCIAL DO MUNICÍPIO 

DEVERIA APOIAR AS INSTITUIÇÕES FILANTRÓPICAS DO MUNICÍPIO QUE EM 

SUA MAIORIA NÃO TÊM CONDIÇÕES DE ARCAR COM AS DESPESAS DE UM 

CONTADOR, PARA REGULARIZAR SUA SITUAÇÃO DOCUMENTAL, 

LEMBRANDO QUE AQUELA INSTITUIÇÃO FICOU IMPEDIDA DE RECEBER A 

SUBVENÇÃO DO MUNICÍPIO POR PROBLEMAS DE ORDEM BUROCRÁTICA. 

CITANDO QUE EXISTEM NA INSTITUIÇÃO DIVERSOS COMPUTADORES E 

EQUIPAMENTOS INSTALADOS, NECESSITANDO APENAS QUE O MUNICÍPIO 

CONTRATE ESTAGIÁRIOS, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL, 

PARA DESENVOLVER TRABALHOS NA ÁREA DE INFORMÁTICA COM 

CENTENAS DE JOVENS LOCAIS. RESSALTANDO QUE AÇÕES NAS ÁREAS 

ESPORTIVAS E DE INFORMÁTICA ATRAEM MUITO OS JOVENS PODEM 

SERVIR DE ESTÍMULO OS AFASTANDO DAS ÁREAS DE RISCOS SOCIAL. NO 

APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL DISSE TER UM CARINHO MUITO 

GRANDE PELO “PROGRAMA EDUCAR”, POIS CONHECE A DONA MARIA 

DESDE O INÍCIO DO PROJETO, E É SABEDOR DE TODAS AS DIFICULDADES 

POR QUE PASSA O PROJETO E ASSIM COMO OUTROS PROJETOS PRECISA 

DA ATENÇÃO DO PODER PÚBLICO. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO 

DECLAROU QUE A DEMANDA CHEGOU ATRAVÉS DE VIZINHOS DO PROJETO, 

E QUE POR SUA POSIÇÃO POLÍTICA EVITA ATÉ TRAZER ALGUMAS 
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QUESTÕES A CASA, MAS ESTA É UM PEDIDO DA COMUNIDADE QUE 

NECESSITA DE ATENÇÃO DE IMEDIATO. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DECLAROU SE COMPROMETER A VISITAR A INSTITUIÇÃO E BUSCAR 

SABER QUAL É A DIFICULDADE NA DOCUMENTAÇÃO PARA PODER AJUDAR, 

DIZENDO SE COLOCAR A DISPOSIÇÃO DE TODAS AS INSTITUIÇÕES 

FILANTRÓPICAS DO MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR ZECA CORREIA 

SAUDOU A TODOS E RELATOU QUE ESTEVE VISITANDO A REGIÃO DO 

GUAXE ATÉ O PONTAL DO OURO, JÁ FEZ OS PEDIDOS ÀS SECRETARIAS 

COMPETENTES E EM BREVE RETORNARÁ COM UMA EQUIPE PARA QUE AS 

DEMANDAS LOCAIS SEJAM SOLUCIONADAS. APÓS, COMUNICOU QUE A 

PEDIDO SEU JUNTO AO PREFEITO, JÁ EXISTEM TRÊS PROJETOS PRONTOS 

PARA CAPELAS MORTUÁRIAS NOS BAIRROS DE RIO QUARTEL, BEBEDOURO 

E AVISO. O VEREADOR PARABENIZOU O SECRETÁRIO WILSON DIZENDO 

LOUVÁVEL SUA ATUAÇÃO FRENTE A SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS 

URBANOS, CITANDO QUE FEZ PEDIDO PARA MELHORAR A ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA NAS PROXIMIDADES DA FACULDADE PITÁGORAS, ONDE ALUNOS 

SAEM TARDE DA NOITE PARA O PONTO DE ÔNIBUS, E DE IMEDIATO O 

SERVIÇO FOI MUITO BEM FEITO. APÓS, AGRADECEU TAMBÉM AO 

SECRETÁRIO DE GABINETE, PELA ATENÇÃO NA PRESTAÇÃO DO SERVIÇO 

DE PINTURA DAS SINALIZAÇÕES DE TRÂNSITO NO CENTRO DA CIDADE, QUE 

FOI TÃO COBRADA PELOS VEREADORES. NA SEQUÊNCIA, AGRADECEU AO 

PREFEITO MUNICIPAL POR TER REALIZADO SEU SONHO DE CONSTRUIR O 

NOVO CEIM “AGNELO GUIMARÃES”, QUE FOI OBJETO DE TANTA LUTA SUA 

NO PASSADO. ZECA INFORMOU QUE EM BREVE SERÁ DADA A ORDEM DE 

SERVIÇO PARA CONSTRUÇÃO DO CEIM DO FARIAS, POR QUAL TAMBÉM 

LUTOU MUITO. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

RESSALTOU QUE FICOU MUITO SATISFEITO EM SABER QUE A COMUNIDADE 

DO BAIRRO AVISO ESTA SENDO OLHADA COM CARINHO A RESPEITO DA 

CAPELA MORTUÁRIA, QUE TAMBÉM É UMA LUTA SUA DESDE O INÍCIO DO 
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ANO PASSADO, AGRADECENDO O APOIO DO VEREADOR ZECA NESSA 

CAUSA. CONTINUANDO, O VEREADOR ZECA CORREIA SALIENTOU QUE 

EXISTEM DIVERSOS POÇOS ARTESIANOS QUE SERÃO FEITOS NO 

MUNICÍPIO A SEU PEDIDO, E QUE A CÂMARA DEVE TRABALHAR SEMPRE 

ASSIM UNIDA PARA QUE AS COISAS BOAS ACONTEÇAM. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS 

SEGUINTES OFÍCIOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: AO VEREADOR 

ZECA CORREIA O PROTOCOLO Nº.2121/2014; AO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE OS PROTOCOLOS NºS. 2120, 2119, 2118, 2122, 2123, 2084, 2092, 2088, 

2082 E 2085/2014; AO VEREADOR JOEL CELESTRINI OS PROTOCOLOS NºS. 

2125 E 2087/2014; AO VEREADOR DR. CARDIA OS PROTOCOLOS NºS. 2083 E 

2075/2014; AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES OS PROTOCOLOS NºS. 2086 E 

2124/2014, AO VEREADOR MARCELO PESSOTI OS PROTOCOLOS NºS.2089, 

2090 E 2091/2014.  ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE 

FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA, COM PARECERES FAVORÁVEIS, 

OS PROJETOS DE LEIS NºS.1467/2014 E 2100/2014 QUE COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.1467/2014 E 2100/2014, 

SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.2100/2014, O VEREADOR AMANTINO SE MANIFESTOU DIZENDO, QUE 

OBTEVE INFORMAÇÕES DE QUE O PREFEITO EXCLUIU DO PROJETO O 

ARTIGO QUE CONDICIONARIA A CONCESSÃO DE DIÁRIAS AO NÃO 

RECEBIMENTO DE HORA EXTRA, TEMA QUE ERA OBJETO DE SEU 

QUESTIONAMENTO, PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

CONFIRMASSE A INFORMAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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INFORMOU QUE O ARTIGO A QUE SE REFERIU O VEREADOR AMANTINO FOI 

REALMENTE RETIRADO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB QUE USANDO A PALAVRA 

EXPLANOU QUE AS VIAS DO “PROJETO CAMINHOS DO CAMPO”, FOI FEITO 

ATRAVÉS DE CONVÊNIOS ENTRE O MUNICÍPIO E O ESTADO, SENDO OS 

RECURSOS REPASSADOS PARA A PREFEITURA DA ÉPOCA QUE 

CONTRATOU OS SERVIÇOS, ENTENDENDO-SE QUE QUEM CONTRATA O 

SERVIÇO É RESPONSÁVEL POR SUA MANUTENÇÃO. ENTRETANTO, O 

SECRETÁRIO DE ESTADO DA AGRICULTURA ENTENDE QUE O CONTRATO 

TRÁS PREJUÍZO PARA O MUNICÍPIO E SENDO ASSIM, O SECRETÁRIO ENIO 

COSTA ESTARÁ COM O PREFEITO AMANHÃ, AONDE FARÁ UMA PARCERIA 

PARA QUE O ESTADO FORNEÇA TODA A LAMA ASFÁLTICA, E O MUNICÍPIO 

FICARIA APENAS COM A RESPONSABILIDADE DE FAZER AS OPERAÇÕES 

“TAPA-BURACOS”. DESSA FORMA, DENTRO DE POUCO TEMPO SERÁ 

POSSÍVEL RECUPERAR A ESTRADA QUE DÁ ACESSO A DESENGANO, DE 

MODO QUE FIQUE ECONÔMICO PARA O MUNICÍPIO E O ESTADO POSSA 

ASSUMIR SUA RESPONSABILIDADE, MESMO QUE ELA NÃO SEJA 

CONTRATUAL. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, QUE USANDO A PALAVRA SE DISSE SATISFEITO 

COM A NOTÍCIA DADA PELO VEREADOR TARCISIO, E QUE SEU PARTIDO FICA 

SATISFEITO QUANDO OBRAS SÃO ENTREGUES AO MUNICÍPIO, 

PRINCIPALMENTE ESSES POSTOS QUE ESTÃO SENDO ENTREGUES AO 

MUNICÍPIO. CARDIA AFIRMOU QUE JUNTAMENTE COM O VEREADOR 

TARCÍSIO NA ADMINISTRAÇÃO PASSADA CHEGOU A BUSCAR E CONSEGUIR 

DO ENTÃO GOVERNADOR RENATO CASAGRANDE APOIO PARA LIBERAÇÃO 

DOS RECURSOS PARA A CONSTRUÇÃO DOS REFERIDOS POSTOS DE 

SAÚDE. PARABENIZANDO O GOVERNO ATUAL POR TER DADO 

CONTINUIDADE AS OBRAS, BEM COMO O GOVERNO PASSADO PROJETOU E 

CONSEGUIU A VERBA, MAS NÃO TEVE OPORTUNIDADE DE FAZER. O 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES PARA 

INAUGURAÇÕES QUE ACONTECERÃO NESTA SEMANA, SENDO A 

INAUGURAÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO PLANALTO, A ENTREGA 

DA AMPLIAÇÃO DO CEIM “BRANCA DE NEVE” NO BAIRRO JARDIM LAGUNA, 

OS EVENTOS DE ORDEM DE SERVIÇO PARA OS CEIM’S DE FARIAS E DO 

BAIRRO TRÊS BARRAS. INFORMANDO AINDA QUE NO DIA 13/08/2014, ÀS 15H 

DA TARDE NO AUDITÓRIO FACELI ACONTECERÁ À APRESENTAÇÃO DO 

RELATÓRIO DO DIAGNÓSTICO DA SAÚDE DO MUNICÍPIO DE LINHARES. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR RENATO RANGEL – 

PROS, QUE USANDO A PALAVRA COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DE 

AGRACIAR O BAIRRO TRÊS BARRAS COM ESSAS OBRAS QUE TANTO FORAM 

SUA REIVINDICAÇÃO E DE OUTROS VEREADORES. RESSALTANDO QUE É 

IMPORTANTE RECONHECER QUE ISSO É UMA LUTA DE OUTRAS 

ADMINISTRAÇÕES, MAS É DEVIDO TAMBÉM SE ENALTECER O TRABALHO DO 

ATUAL PREFEITO QUE CONTINUOU COM A OBRA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DISSE ESTAR SATISFEITO, POIS 

TAMBÉM COBROU E FEZ REQUERIMENTO NO ANO PASSADO PARA QUE SE 

CONTEMPLASSE O BAIRRO TRÊS BARRAS COM A CONSTRUÇÃO DE UM 

CEIM. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, QUE USANDO DA PALAVRA ARGUMENTOU DIZENDO 

QUE MUITOS VEREADORES SABEM COMO É DIFÍCIL E DEMORADO O 

PROCESSO PARA CONCLUSÃO DE OBRAS, COMO ESTAS DOS POSTOS DE 

SAÚDES QUE ESTÃO SENDO INAUGURADOS, AFIRMANDO QUE ESSES 

PROJETOS SÃO BEM ANTIGOS E HÁ MUITO TEMPO APROVADOS, MAS SÓ 

AGORA O GOVERNO LIBERA RECURSOS. RESSALTANDO QUE A 

BUROCRACIA NAS ESFERAS FEDERAIS E ESTADUAIS DIFICULTA MUITO O 

INÍCIO DAS OBRAS E QUE HOJE EM DIA O ADMINISTRADOR PRECISA FOCAR 

O PLANEJAMENTO COM A VISÃO NO FUTURO, POIS SÓ A PARTIR DE 4 OU 5 

ANOS DEPOIS QUE OS RECURSOS SÃO APROVADOS É QUE OS MESMOS 
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SÃO LIBERADOS. SENDO ASSIM HÁ DE SE VALORIZAR A INICIATIVA 

DAQUELES QUE ESTÃO DANDO SEGUIMENTO AOS PROJETOS, MAS, É 

JUSTO LEMBRAR DAS DIFICULDADES QUE SE APRESENTAM PARA QUE OS 

RECURSOS ESTADUAIS CHEGUEM ATÉ O MUNICÍPIO. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DECLAROU QUE O QUE IMPORTA REALMENTE É QUE AS 

BENFEITORIAS CHEGUEM PARA A COMUNIDADE, SENDO ESSE UM DEVER 

DOS GESTORES PÚBLICOS. PARABENIZANDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO E TODA SUA EQUIPE QUE ESTÃO TRABALHANDO 

INCANSAVELMENTE E DESENVOLVENDO UM BELÍSSIMO TRABALHO FRENTE 

ÀQUELA SECRETARIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 12/08/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  
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PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOZE DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 11/08/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

OFÍCIOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 11/08/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO 

Nº.084/2014 – SOLICITA VIABILIZAR AMBULÂNCIAS PARA A UNIDADE DE 

SAÚDE ESF DE DESENGANO. OFÍCIO Nº.085/2014 – SOLICITANDO QUE 

REPARAM SEJAM EFETUADOS SERVIÇOS DE PODA E REPARO DA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA PRAÇA DA LAGOA DO MEIO. OFÍCIO Nº.086/2014 - 

SOLICITANDO A MANUTENÇÃO NO CAMPO DE FUTEBOL DA LOALIDADE DE 

CÓRREGO DOUTOR JONES. OFÍCIO Nº.087/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

NOTIFICADO O PROPRIETÁRIO DO LOTE LOCALIZADO NA RUA JACI GARRIDO 

DE SOUZA, AO LADO DO Nº.448, NO BAIRRO TRÊS BARRAS, SOLICITANDO 
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PROVIDENCIAS QUANTO A LIMPEZA E CERCAMENTO DO REFERIDO LOTE. 

OFÍCIO Nº.088/2014 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO E REPAROS NA 

ILUMINAÇÃO DA PRAÇA DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. OFÍCIO Nº.089/2014 – 

SOLICITA REPAROS NOS VIDROS DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA DO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

MUNÍCIPE JOSEMAR GATTI LORENCINI, DATADO DE 12/08/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2146/2014 – APRESENTA DENÚNCIAS 

REFERENTES A CASA DE SHOW “BEER SQUARE”. CONVITE DA COMUNIDADE 

DE SÃO SEBASTIÃO DO PALMITAL PARA A MISSA EM AÇÃO DE GRAÇAS A SE 

REALIZAR NO DIA 26 DE AGOSTO DE 2014 ÀS 19:30H. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E 

COMENTOU QUE EXISTEM ALGUNS TRECHOS DO BAIRRO INTERLAGOS QUE 

AINDA ESTÃO CALÇADOS COM PARALELEPÍPEDOS, SOLICITANDO QUE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL FAÇA O ASFALTAMENTO DE TODOS DESSES 

TRECHOS EM TODO O BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO QUE RUA PADRE 

MANOEL DA NÓBREGA DESDE QUE FOI ASFALTADA NECESSITA 

RECORRENTEMENTE DE OPERAÇÃO “TAPA BURACOS”, ENTRETANTO O 

SERVIÇO NÃO É SUFICIENTE PARA RESOLVER O PROBLEMA EM DEFINITIVO. 

DIZENDO LHE PARECER A DEMANDA UM SERVIÇO SIMPLES DE EXECUTAR, 

MAS QUE IRÁ BENEFICIAR OS MUITOS MORADORES DAQUELE BAIRRO. NO 

APARTE, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA INFORMOU 

QUE HÁ POUCO TEMPO SOLICITOU AO PREFEITO QUE FOSSE FEITO O 

SERVIÇO DE ASFALTAMENTO NA AVENIDA OURO PRETO, E O MESMO 

DETERMINOU AO ENTÃO SECRETÁRIO DE OBRAS AMILCK QUE EFETUASSE 

A OBRA, ENTRETANTO, COM A MUDANÇA NA SECRETARIA DE OBRAS NÃO 

SABE SE O SERVIÇO AINDA SERÁ FEITO, MAS IRÁ VERIFICAR. 

CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE APELOU QUE SE DÊ 

ATENÇÃO ESPECIAL A ESTRADA DE ACESSO À COMUNIDADE DE 

DESENGANO, MAS TAMBÉM A TODOS AS VIAS DE ACESSO AO INTERIOR DA 
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CIDADE. LEMBRANDO QUE EXISTE UM PROJETO TRAMITANDO NO 

GOVERNO ESTADUAL PARA ASFALTAMENTO DA VIA QUE LIGA A BAGUEIRA 

ATÉ SÃO FRANCISCO E SÃO JACINTO ATÉ A RIO BANANAL. PEDINDO QUE A 

PROCURADORIA DA CASA FAÇA OFÍCIO NO SENTIDO DE SE ENCAMINHAR 

ESSAS DEMANDAS AO GOVERNO, HAJA VISTA QUE ESSES SÃO GARGALOS 

QUE PRINCIPALMENTE EM TEMPOS DE CHUVAS PREJUDICAM 

DEMASIADAMENTE A LOCOMOÇÃO DOS MUNÍCIPES E O ESCOAMENTO DA 

PRODUÇÃO AGRÍCOLA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE 

PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU AOS VEREADORES QUE ESTAVAM INSCRITOS PARA 

O USO DA PALAVRA E ABRIRAM MÃO, EM VIRTUDE DA PARTICIPAÇÃO NA 

INAUGURAÇÃO DA AMPLIAÇÃO DO CEIM DO BAIRRO JARDIM LAGUNA QUE 

ACONTECERÁ NA PRESENTE DATA ÀS 18:30H. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TEIXEIRA PEDIU QUE NA REFERIDA INAUGURAÇÃO, SEJA 

LEMBRADO QUE FOI ELE QUEM SOLICITOU A EXTENSÃO DE SALAS NO CEIM, 

POIS NÃO PODERÁ COMPARECER AO EVENTO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PEDIU QUE SE POSSÍVEL O VEREADOR TEIXEIRA SE FIZESSE 

PRESENTE NO EVENTO E FIZESSE O USO DA PALAVRA EM NOME DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, SOLICITOU QUE SEJA ENVIADA CARTA EM NOME DE 

TODOS OS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

DESEJANDO VOTOS DE RÁPIDA RECUPERAÇÃO AO DEPUTADO ESTADUAL 

GLAUBER COELHO E QUE O MESMO POSSA VOLTAR AS SUAS ATIVIDADES 

EM SUA LUTA CONSTANTE EM FAVOR DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO O 

MAIS BREVE POSSÍVEL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 18/08/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          
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SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZOITO 

DE AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 
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TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 12/08/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTEFANO LUIZ SILOTE, 

DATADO DE 14/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2157/2014 – SOLICITA O 

RECAPEAMENTO TOTAL DA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, 

PRINCIPALMENTE NO TRECHO COMPREENDIDO DO SUPERMERCADO 

CASAGRANDE ATÉ A GARAGEM MUNICIPAL NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 18/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2172/2014 – SOLICITANDO REPARO NA 

TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA AVENIDA EUVIRA ROSSETO COLODETTI, 

PRÓXIMO AO Nº.487, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 

18/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2178/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

RECUPERADO O CALÇAMENTO NA RUA PARÁ, NA ALTURA DO Nº.141, NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.2179/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

REPARADO O ABRIGO DO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA PISTA 

LATERAL DA BR-101, EM FRENTE AO POSTO OURO NEGRO. PROTOCOLO 

Nº.2180/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIA QUANTO A UM BURACO LOCALIZADO 

NA RUA PERNAMBUCO, NA ALTURA DO Nº.229, NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº.2181/2014 – PEDE RECUPERAÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA 

AVENIDA ESPÍRITOS SANTO, EM FRENTE A CASA DE Nº.308 NO BAIRRO 

AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO 
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PESSOTI, DATADOS DE 18/8/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2182/2014 – SOLICITA TAPAGEM DE 

DUAS FOSSAS EXISTENTES NA UNIDADE DE SAÚDE “ANA NUNES 

CARDOSO”, NO DISTRITO DE RIO QUARTEL. PROTOCOLO Nº.2183/2014 – 

SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DO MURO DA UNIDADE DE SAÚDE “ANA 

NUNES CARDOSO”, NO DISTRITO DE RIO QUARTEL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADOS DE 

18/8/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2188/2014 – SOLICITANDO A CONFECÇÃO DE PLACAS DE 

NUMERAÇÃO PARA IDENTIFICAR AS RESIDÊNCIAS DO CENTRO E 

LOTEAMENTOS EM BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº.2189/2014 – SOLICITA 

CONFECÇÃO DE PLACAS DE IDENTIFICAÇÃO PARA AS RUA E AVENIDAS DO 

CENTRO E LOTEAMENTOS DE BEBEDOURO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

18/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.2190/2014 - SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO 

DA RUA DON PEDRO I, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO DESTA VIA 

COM A AVENIDA REPÚBLICA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.2191/2014 – SOLICITANDO LIMPEZA DE UM LOTE LOCALIZADO À AVENIDA 

CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO DAQUELA VIA 

COM A RUA FELIPE DOS SANTOS, ATRÁS DO COLÉGIO MARÍLIA DE 

REZENDE, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2192/2014 – PEDE 

REPAROS NA CERCA DE PROTEÇÃO EXISTENTE AO LONGO DO PROJETO 

“LINHA VERDE”, NAS PROXIMIDADES DA RUA CRISTÓVÃO COLOMBO COM A 

LINHA VERDE, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2193/2014 - 

SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA DR. JOSÉ PALMEIRA DA 

SILVA, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A VIA ROBSON ANTÔNIO 

MILANEZ, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VERADOR DR. CARDIA, DATADO DE 18/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 
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AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2196/2014 – SOLICITA 

QUE INFORME POR CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DE TODOS OS 

PROCESSO E SEUS ADITIVOS, NO QUE DIZ RESPEITO AO TRANSPORTE 

ESCOLAR EM FAVOR DO CORPO DISCENTE DO NÍVEL TÉCNICO, MÉDIO, 

FUNDAMENTAL E UNIVERSITÁRIO, COMPREENDENDO INCLUSIVE O OFÍCIO 

INAUGURAL; O PROCESSO LICITATÓRIO. CÓPIA DA COCUMENTAÇÃO DOS 

LICITANTES PARTICIPANTE; O CONTRATO DE CADA EMPRESA; BEM COMO, 

TODOS OS PAGAMENTOS EFETUADOS DE JANEIRO DE 2013 ATÉ PRESENTE 

DATA. CONSTANDO AINDA, A QUILOMETRAGEM DE CADA PERCURSO DAS 

RESPECTIVAS LINHAS; QUAIS AS COMUNIDADES/REGIÕES SÃO ATENDIDAS. 

E, SE ESSA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO TEM CONVÊNIO COM O GOVERNO 

ESTADUAL. CASO AFIRMATIVO, IDENTIFICÁ-LA (S). REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADO DE 18/8/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2197/2014 – SOLICITANDO A RECUPERAÇÃO DA 

AVENIDA AURORA NUNES DE OLIVIERA, NO BAIRRO LINHARES V. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTEFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 18/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2198/2014 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO DO TRABALHO DE PAROLAMENTO E CASCALHAMENTO DAS 

ESTRADAS DE HUMAITÁ. PROTOCOLO Nº.2199/2014 – SOLICITA 

PROVIDÊNCIAS PARA ADEQUAÇÃO DE UMA LINHA DE ÔNIBUS PARA 

ATENDER AS COMUNIDADES DE CHAPADÃO DO QUINZE AO CENTRO DA 

CIDADE. PROTOCOLO Nº.2200/2014 – SOLICITA CONTINUIDADE DO 

TRABALHO DE PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO DAS ESTRADAS DE 

CHAPADÃO DO QUINZE. PROTOCOLO Nº.2201/2014 – SOLICITA 

CONTINUIDADE DO SERVIÇO DE PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO DAS 

ESTRADAS DE SÃO SEBASTIÃO DE TERRA ALTA. PROTOCOLO Nº.2202/2014 – 

PEDE PROVIDÊNCIAS PARA REPAROS E MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE 
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IRRIGAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL DO BREJO GRANDE. RELATÓRIO DE 

RECURSOS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE – FNS, TRANSFERIDOS PARA O 

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LINHARES, COMUNICADO A ESTA CASA DE 

LEIS EM 21, 28/07 E 01/08/2014, TOTAL DE R$ 596.413,23 (QUINHENTOS E 

NOVENTA E SEIS MIL QUATROCENTOS E TREZE REAIS E VINTE E TRÊS 

CENTAVOS). RELATÓRIO DE RECURSOS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE – FNS, 

TRANSFERIDOS PARA O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LINHARES, 

COMUNICADO A ESTA CASA DE LEIS EM 01/08/2014, TOTAL DE R$ 116.302,20 

(CENTO E DEZESSEIS MIL TREZENTOS E DOIS REAIS E VINTE CENTAVOS). 

RELATÓRIO DE RECURSOS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE – FNS, 

TRANSFERIDOS PARA O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LINHARES, 

COMUNICADO A ESTA CASA DE LEIS EM 01, 05, E 11/08/2014, TOTAL DE R$ 

2.417.674,55 (DOIS MILHÕES QUATROCENTOS E DEZESSETE MIL, 

SEISCENTOS E SETENTA E QUATRO REAIS E CINQUENTA E CINCO 

CENTAVOS). PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR DO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI PROTOCOLADO SOB O Nº.2175/2014 – “DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DE PRÓPRIOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE 

LEI DE AUTORIA DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.2187/2014 – “RECONHECE A MÚSICA GOSPEL E OS 

EVENTOS A ELA RELACIONADOS COMO MANIFESTAÇÃO CULTURAL”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, 

CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA, AQUICULTURA E 

ABASTECIMENTO MAURO ROSSONI A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A 

PALAVRA, O SECRETÁRIO SAUDOU A TODOS E COMENTOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DA LEI QUE ESTÁ TRAMITANDO NA CÂMARA MUNICIPAL QUE 

VERSA SOBRE O SERVIÇO DE INSPEÇÃO MUNICIPAL, AFIRMANDO QUE O 

SERVIÇO DE AGROINDÚSTRIA FAMILIAR DOS DERIVADOS DE ORIGEM 

ANIMAL É DE COMPETÊNCIA DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA, ENTRETANTO, LEIS 
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FEDERAIS DETERMINAM QUE ESSE SERVIÇO DE INSPEÇÃO SEJA FEITO 

PELA SECRETARIA DE AGRICULTURA, QUE É A MAIS APTA, POIS A MESMA 

ESTÁ ENVOLVIDA EM TODO O SISTEMA DE PRODUÇÃO. DESTACANDO QUE 

A GRANDE IMPORTÂNCIA DO SERVIÇO DE FISCALIZAÇÃO E PROPORCIONAR 

QUALIDADE AOS PRODUTOS QUE CHEGARÃO À MESA DO CONSUMIDOR. 

SALIENTANDO QUE A LEI SOBRE O TEMA, É MULTISSETORIAL E ABRANGE 

MUITOS PONTOS DA CADEIA DE PRODUÇÃO E COMERCIALIZAÇÃO. O 

SECRETÁRIO DE AGRICULTURA ENFATIZOU QUE COM A APROVAÇÃO DA 

LEI, A AGROINDÚSTRIA FAMILIAR (DERIVADOS DE ORIGEM ANIMAL) TERÁ 

UM SELO DE INSPEÇÃO MUNICIPAL QUE PODERÁ EM UM SEGUNDO 

MOMENTO ADERIR AO SISTEMA ESTADUAL, SENDO POSSÍVEL QUE OS 

PRODUTORES FAMILIARES POSSAM VENDER SEUS PRODUTOS EM OUTRAS 

CIDADES DO PAÍS, O HOJE NÃO É PERMITIDO. CITANDO QUE ENTRE 

OUTROS BENEFÍCIOS, A APROVAÇÃO DA REFERIDA LEI POSSIBILITARÁ A 

SECRETÁRIA VIABILIZE CURSOS E PALESTRAS ESPECÍFICAS PARA OS 

PRODUTORES E QUE SEJAM FEITOS CONVÊNIOS COM OS GOVERNOS 

FEDERAIS E ESTADUAIS. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU A MÉDICA VETERINÁRIA DOUTORA MARCELA DURÃO 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA PARA UTILIZAR A TRIBUNA 

LIVRE, QUE NO USO DA PALAVRA APRESENTOU, ATRAVÉS DE SLIDES, 

DADOS TÉCNICOS DA ELABORAÇÃO DO PROJETO DE LEI, QUE DISPÕE 

SOBRE O SERVIÇO DE INSPEÇÃO MUNICIPAL. DESTACANDO QUE O 

SERVIÇO DE INSPEÇÃO MUNICIPAL DETERMINA A OBRIGATORIEDADE DA 

PRÉVIA INSPEÇÃO E FISCALIZAÇÃO DOS PRODUTOS DE ORIGEM ANIMAL, 

PARA CIRCULAÇÃO RESTRITA NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E, 

PRINCIPALMENTE VISA GARANTIR A QUALIDADE HIGIÊNICO-SANITÁRIA E A 

TECNOLOGIA DE PRODUÇÃO DOS ALIMENTOS PARA O CONSUMIDOR FINAL. 

ENFATIZANDO QUE A FISCALIZAÇÃO SE DARÁ NOS ESTABELECIMENTOS 

AGROINDUSTRIAIS DE PRODUTOS DE ORIGEM ANIMAL, ABRANGENDO 
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ESTABELECIMENTOS QUE PROCESSAM LEITE E DERIVADOS, PESCADOS E 

DERIVADOS, PRODUTOS E SUBPRODUTOS CÁRNEOS, OVOS E DERIVADOS E 

PRODUTOS APÍCOLAS E DERIVADOS. POR FIM DESTACOU QUE A 

ELABORAÇÃO DO PROJETO FOI PARTICIPATIVA E FORAM FEITAS 

EXCURSÕES COM OS AGRICULTORES FAMILIARES À MUNICÍPIOS COM 

EXPERIÊNCIAS POSITIVAS NA ÁREA, FORAM AINDA REALIZADOS DOIS 

SEMINÁRIOS DE SEGURANÇA ALIMENTAR.  SENDO A PROPOSTA DO 

SERVIÇO DE INSPEÇÃO DISCUTIDA DENTRO DOS CONSELHOS MUNICIPAIS 

DE DESENVOLVIMENTO RURAL E DE SEGURANÇA ALIMENTAR, HOUVE 

AINDA REUNIÕES PARA DISCUSSÃO E ESCLARECIMENTO COM OS 

PRODUTORES NAS COMUNIDADES RURAIS, BEM COMO REUNIÕES COM A 

VIGILÂNCIA SANITÁRIA, COM OS PROPRIETÁRIOS DE AÇOUGUES E 

PRODUTORES DE PRODUTOS CÁRNEOS E EMBUTIDOS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU A EQUIPE DA SECRETARIA 

DE AGRICULTURA, DESTACANDO QUE A LEI TRARÁ GRANDES BENEFÍCIOS 

PARA O HOMEM DO CAMPO, QUE PODERÁ VENDER SEUS PRODUTOS DE 

FORMA LIVRE NO MUNICÍPIO. PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL 

PARABENIZOU A SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA PELA 

APRESENTAÇÃO DO REFERIDO PROJETO, SALIENTANDO QUE O SELO DE 

INSPEÇÃO AGREGARÁ VALOR AO PRODUTO, E PROPORCIONARÁ 

COMPETITIVIDADE AOS PRODUTORES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA PARABENIZOU A EQUIPE DA SECRETARIA MUNICIPAL 

DE AGRICULTURA PELA ELABORAÇÃO DO PROJETO, E ENFATIZOU QUE A 

MESMA BENEFICIARÁ DIRETAMENTE AS FEIRAS DO MUNICÍPIO, ONDE OS 

FEIRANTES PODERÃO SAIR DA INFORMALIDADE E COMERCIALIZAR SEUS 

PRODUTOS LIVREMENTE. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E VISIVELMENTE EMOCIONADO FALOU DE SUA 

TRISTEZA PELA PERDA DO PRESIDENCIÁVEL EDUARDO CAMPOS, 
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REPUTANDO-O COMO UM GRANDE PAI DE FAMÍLIA E UM HOMEM 

PREPARADO PARA DESAFIOS. O VEREADOR COMENTOU AINDA SOBRE O 

FALECIMENTO DE UMA MUNÍCIPE, E SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOQUE EM APRECIAÇÃO MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES 

DA MESMA, BEM COMO, AOS FAMILIARES DO SENHOR EDUARDO CAMPOS. 

NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, CITOU O 

FALECIMENTO DO SENHOR AMILTON BURINI, PEDINDO TAMBÉM QUE SEJA 

APRECIADA MOÇÃO DE PESAR AOS SEUS FAMILIARES. CONTINUANDO, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE JÁ DETECTOU AS POSSÍVEIS 

FALHAS E PROTOCOLOU HOJE SEU PROJETO DE LEI QUE DISPÕE SOBRE A 

RETIRADA DE VEÍCULOS ABANDONADOS EM VIAS NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. AFIRMANDO QUE JÁ FORAM 

CATALOGADOS TREZENTOS E SESSENTA VEÍCULOS ABANDONADOS NAS 

VIAS, QUE PROVOCAM ACIDENTES E TIRAM O DIREITO DE IR E VIR DOS 

CIDADÃOS. E, SEU PROJETO AMPARA LEGALMENTE A PREFEITURA PARA 

QUE POSSA RETIRAR TAIS VEÍCULOS DAS VIAS PÚBLICAS E COLOCAR EM 

UM DEPÓSITO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SE SOLIDARIZOU COM O 

COLEGA VEREADOR TARCÍSIO PELA PERCA DO PRESIDENCIÁVEL EDUARDO 

CAMPOS, DESTACANDO SUA IRRETOCÁVEL POSTURA COMO PAI DE FAMÍLIA 

E HOMEM PÚBLICO. APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO AS MOÇÕES DE 

PESAR AOS FAMILIARES DO PRESIDENCIÁVEL EDUARDO CAMPOS, DO 

SENHOR AMILTON BURINI E DA SENHORA ELIZIANE CABRAL MARGEM, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SAUDOU A TODOS E SE 

SOLIDARIZOU COM O VEREADOR TARCÍSIO SILVA PELA PERDA SEU COLEGA 

DE PARTIDO O PRESIDENCIÁVEL EDUARDO LOPES, DESTACANDO QUE 

EDUARDO ERA UM POLÍTICO JOVEM E PROMISSOR, SENDO SUA FATÍDICA 

MORTE UMA PERCA PARA TODO O BRASIL. NA SEQUÊNCIA, INFORMOU QUE 

ESTEVE COM A EQUIPE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS 
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ACOMPANHANDO O SERVIÇO DE CALÇAMENTO DA AVENIDA VITÓRIA QUE 

ESTAVA ABANDONADA HÁ MAIS DE TRINTA ANOS. DESTACANDO QUE O TÃO 

ESPERADO CALÇAMENTO CHEGOU E BENEFICIARÁ OS MORADORES 

DAQUELA REGIÃO, QUE AGORA PODERÃO TER ACESSO A SUAS MORADIAS 

DE FORMA DIGNA. CONTINUANDO, O VEREADOR CITOU QUE APÓS 

INÚMERAS COBRANÇAS SUAS HÁ MAIS DE UM ANO, FINALMENTE OBTEVE 

RESPOSTAS DO “DER” E A VIA QUE DÁ ACESSO A REGIÃO DE JATAIPEBA 

RECEBEU OBRAS DE REPAROS. POR FIM, PARABENIZOU A TODOS OS 

ESTAGIÁRIOS PELA PASSAGEM DE SEU DIA. INSCRITO, O VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA CUMPRIMENTOU A TODOS COMENTANDO 

QUE NO DIA 21/07/2013 FEZ UM REQUERIMENTO PEDINDO A CONSTRUÇÃO 

DE UMA CAPELA MORTUÁRIA E UM CEIM PARA REGIÃO DE BEBEDOURO, 

RESSALTANDO QUE FICOU MUITO FELIZ COM A NOTÍCIA DADA PELO 

VEREADOR ZECA CORREIA, DE QUE O PREFEITO JÁ ESTÁ NOS PLANOS DO 

PREFEITO EXECUTAR TAIS OBRAS. MIRAVALDO LEMBROU DA 

INAUGURAÇÃO NO ULTIMO SÁBADO DA UNIDADE DE SAÚDE NO BAIRRO 

PLANALTO, ENFATIZANDO QUE FICA FELIZ EM VER AS OBRAS QUE ESTÃO 

SENDO ENTREGUES À POPULAÇÃO DE LINHARES PARABENIZANDO TODA A 

COMUNIDADE DAQUELA REGIÃO E AO PREFEITO QUE ESTÁ REALIZANDO 

ESSAS OBRAS PENSANDO NO BEM ESTAR DA CIDADE DE LINHARES. NO 

APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA, CITOU QUE ALÉM DA UNIDADE DE 

SAÚDE, FORAM INAUGURADAS A PAVIMENTAÇÃO DE TRINTA E DUAS RUAS 

NAQUELE BAIRRO, BEM COMO, FOI DADA A ORDEM DE SERVIÇO PARA 

CONSTRUÇÃO DE UM “CEIM” NO BAIRRO TRÊS BARRAS E EM FARIAS, NESTA 

SEMANA. CONTINUANDO O VEREADOR MIRAVALDO, DECLAROU QUE O 

BAIRRO PLANALTO ESTÁ COM UMA NOVA “CARA”, CONTANDO COM RUAS 

ASFALTADAS E UMA UNIDADE DE SAÚDE QUE DÃO MAIOR DIGNIDADE AOS 

MORADORES DAQUELE BAIRRO. CITANDO AINDA, QUE NA OCASIÃO DA 

INAUGURAÇÃO A AÇÃO GLOBAL FEITA ATENDEU A 9.403 PESSOAS E QUE 
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ESPERA QUE AS OBRAS E TRABALHOS CONTINUEM, POIS QUEM GANHA 

COM ISSO É A POPULAÇÃO LINHARENSE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DESTACOU QUE APESAR DA PREFERÊNCIA 

PARTIDÁRIA DA POPULAÇÃO SER DIVIDIDA NO MOMENTO, AS COISAS 

ESTÃO ACONTECENDO NA CIDADE, O QUE SE PERCEBE FACILMENTE COM A 

FALA DOS VEREADORES QUE CONSTANTEMENTE AGRADECEM AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PELO ATENDIMENTO A SUAS REIVINDICAÇÕES, E AS 

OBRAS PEQUENAS QUE ATENDEM A POPULAÇÃO ESTÃO SENDO FEITAS. 

SALIENTANDO QUE AINDA HÁ TEMPO PARA AS GRANDES OBRAS 

ESTRUTURAIS ACONTECEREM, MAS SEM IMEDIATISMO, HAJA VISTA QUE 

EXISTEM PRAZOS E TRÂMITES LEGAIS QUE DEMANDAM MUITO TEMPO E 

TÊM QUE SER OBSERVADOS. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

SAUDOU A TODOS E COMENTOU DE SUA TRISTEZA AO RECEBER A NOTÍCIA 

DO FALECIMENTO DO CANDIDATO A PRESIDENTE EDUARDO CAMPOS, 

ENFATIZANDO AS REPORTAGENS MOSTRARAM GRANDE COMOÇÃO DA 

POPULAÇÃO DE SUA TERRA NATAL, O QUE POR CERTO DEMONSTRA O 

GRANDE AMOR QUE SEUS CONTERRÂNEOS TINHAM POR ELE. RENATO 

REGISTROU QUE A PRINCÍPIO O PRESIDENCIÁVEL NÃO ERA SUA OPÇÃO 

PARA O GOVERNO DO PAÍS, ENTRETANTO, APÓS CONHECER MELHOR SUA 

HISTÓRIA E VER O CARINHO DA POPULAÇÃO ATÉ MUDOU DE IDÉIA PORÉM, 

TARDE DE MAIS. APÓS, COMENTOU DE SUA SATISFAÇÃO COM A 

INAUGURAÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO PLANALTO, QUE FOI 

OBJETO DE SEU REQUERIMENTO AINDA EM SEU PRIMEIRO MANDATO, 

DESTACANDO QUE AQUELA UNIDADE VAI BENEFICIAR MUITOS MORADORES 

QUE SOFRIAM AO TER QUE SE DESLOCAR PARA OUTROS BAIRROS PARA 

OBTEREM ATENDIMENTO. SOLICITANDO QUE SEJA EFETUADO A LIGAÇÃO 

DO ESGOTO DAS “CASINHAS” DO BAIRRO PLANALTO QUE AINDA NÃO TÊM 

PAVIMENTAÇÃO, OBRA QUE TANTO ANSEIA AQUELA COMUNIDADE. APÓS, 

PARABENIZOU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA PELA LEI DA 
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INSPEÇÃO SANITÁRIA, QUE POSSIBILITARÁ AO PEQUENO PRODUTOR 

CONDIÇÕES DE COMPETITIVIDADE E AO CONSUMIDOR A SEGURANÇA DE 

ESTAR ADQUIRINDO PRODUTOS DE QUALIDADE. O VEREADOR SOLICITOU 

QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS PROVIDENCIE 

COM URGÊNCIA O CONSERTO DO ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS EM 

FRENTE AO POSTO OURO NEGRO. NA SEQUÊNCIA, APRESENTOU IMAGENS 

DA AVENIDA AURORA NUNES DE OLIVEIRA, NO BAIRRO LINHARES V, 

DESTACANDO HÁ MAIS DE 15 DIAS A OBRA DA RUA ESTÁ PARADA, 

SOLICITANDO AO SECRETÁRIO DA PASTA, DE FORMA EMERGENCIAL 

COLOQUE AREIA NA VALA, PARA QUE NÃO OCORRAM ACIDENTES NO LOCAL 

E PEDINDO QUE OS RESPONSÁVEIS DÊEM UMA POSIÇÃO A POPULAÇÃO 

SOBRE O ANDAMENTO DA OBRA. INSCRITO, O VEREADOR DR. CADIA 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E COMENTOU QUE MUITO JÁ FOI 

DITO POR TODOS SOBRE O PRESIDENCIÁVEL EDUARDO CAMPOS, 

DESTACANDO QUE ELE FOI UM HOMEM GUERREIRO DO POVO BRASILEIRO, 

E QUE A TRAGÉDIA ACONTECEU DE MODO MUITO ESTRANHO, 

ACREDITANDO QUE A POPULAÇÃO BRASILEIRA MERECE SABER 

INFORMAÇÕES MAIS DETALHADAS SOBRE O ACIDENTE. O VEREADOR 

RELATOU QUE O ESPAÇO A QUE SE PRETENDE REFORMAR PARA 

INSTALAÇÃO DO “DML” NÃO É ADEQUADO A SEU FUNCIONAMENTO, 

PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA E AO VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, QUE SE BUSQUE UM BOM TERRENO EM ALGUM BAIRRO PARA QUE 

SE CONSTRUA UM “DML” NO NÍVEL QUE A CIDADE MERECE. CARDIA 

COMENTOU QUE VISITOU O CENTRO DE ZOONOSES DA CIDADE, ONDE 

OBSERVOU UMA DEMANDA, SOLICITANDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

AGRICULTURA, QUE TOME MEDIDAS PARA INSTALAÇÃO DE UMA SALA DE 

CIRURGIA PARA CASTRAÇÃO, ENFATIZANDO QUE PODEM OCORRER 

ACIDENTES COM A DOENÇA DE RAIVA, SE OS ANIMAIS PERMANECEREM 

ABANDONADOS PELAS RUAS DA CIDADE. O VEREADOR DR. CARDIA 
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AFIRMOU QUE UMA PESSOA QUE ESTA LEVANDO UM MÉDICO PARA 

PRESTAR ATENDIMENTO EM UMA ESCOLA EM BREJO GRANDE, ESTA 

PEDINDO QUE OS ATENDIDOS LEVEM UM PACOTE DE ALIMENTO, DIZENDO 

CRER QUE O TAL FATO INACEITÁVEL ESTÁ ACONTECENDO SEM O 

CONHECIMENTO DO SECRETÁRIO DE SAÚDE E APELANDO QUE O MESMO 

AJA DE IMEDIATO. INSCRITO, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA, SAUDOU A TODOS E AGRADECEU AO A EQUIPE DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE, DIZENDO QUE RECEBEU LIGAÇÃO DA POPULAÇÃO 

DA LOCALIDADE DE BREJO GRANDE SENDO COMUNICADO QUE O ÔNIBUS 

DA SAÚDE FEZ DOIS DIAS DE ATENDIMENTO NA REGIÃO E OS MORADORES 

ESTÃO SATISFEITOS E AGRADECIDOS, PEDINDO QUE O MESMO RETORNE A 

COMUNIDADE O MAIS BREVE POSSÍVEL PARA SE DAR SEGUIMENTO AOS 

ATENDIMENTOS, JÁ QUE A DEMANDA É GRANDE NO LOCAL. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS E EXPLANOU 

SOBRE AS DEMANDAS DE CHAPADÃO DO QUINZE, COMUNICANDO QUE O 

ATENDIMENTO DO ÔNIBUS DA SAÚDE JÁ ESTÁ LIBERADO, DEPENDENDO-SE 

APENAS DE ALGUMAS ADEQUAÇÕES DA COMUNIDADE REFERENTES A 

PONTOS DE ÁGUA E ENERGIA ELÉTRICA, QUE JÁ ESTÃO SENDO 

PROVIDENCIADOS POR UMA EQUIPE DA PREFEITURA. O VEREADOR 

ENFATIZOU A IMPORTÂNCIA NÃO SÓ DE SE INAUGURAR AS UNIDADES DE 

SAÚDE, MAS TAMBÉM A NECESSIDADE DE MANTÊ-LOS FUNCIONANDO COM 

FUNCIONÁRIOS COMPETENTES E COMPROMETIDOS COM A POPULAÇÃO, 

CITANDO QUE PROJETOS COMO O DO PRESIDENTE DA CASA LEGISLATIVA, 

QUE INFORMAM A POPULAÇÃO QUEM SÃO OS PROFISSIONAIS DE PLANTÃO 

DEMONSTRAM TRANSPARÊNCIA E RESPEITO COM A COMUNIDADE. 

RESSALTANDO QUE AS COISAS ESTÃO COMEÇANDO A DAR CERTO NO 

MUNICÍPIO, MAS É PRECISO QUE TODOS ENTENDAM QUE NÃO SE PODE 

DEFENDER SÓ SIGLA PARTIDÁRIA, MAS É PRECISO DEFENDER TODA A 

POPULAÇÃO. POR FIM, DISSE APROVEITAR A OPORTUNIDADE, PARA 
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PARABENIZAR A CIDADE PELO SEU ANIVERSÁRIO DE 214 ANOS, 

DESEJANDO QUE A FESTA QUE INICIA NA PRÓXIMA QUARTA-FEIRA 

TRANSCORRA COM MUITA PAZ E TRANQUILIDADE, PROPORCIONANDO AOS 

CIDADÃOS GRANDES MOMENTOS DE DIVERSÃO E LAZER. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA, A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA, 

COM SEUS PARECERES FAVORÁVEIS, OS PROJETOS DE LEIS Nº.1609/2014, 

1999/2014 E 2000/2014. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº.1609/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.1609/2014, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, 

E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO, REGISTRANDO-SE AS ABSTENÇÕES DOS VEREADORES JOEL 

CELESTRINI E DR. CARDIA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE OS PROJETOS 

DE LEIS NºS.1999/2014 E 2000/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À 

COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº.1609/2014, HOUVE AS 

SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI DECLAROU QUE NÃO TEM NADA CONTRA AS HOMENAGENS 

FEITAS AS FAMÍLIAS DE PONTAL DO IPIRANGA, ENTRETANTO, RESSALTOU 

QUE EXISTEM RUAS QUE HOMENAGEIAM ANIMAIS NATIVOS DA REGIÃO, E 

QUE REPRESENTANTES LOCAIS PEDIRAM QUE SE MANTIVESSEM AS 

DENOMINAÇÕES ATUAIS; O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU 

QUE AQUELES NOMES EXISTENTES SÃO DE USO POPULAR, POIS AINDA 

NÃO HAVIA SIDO FEITO PROJETO DE LEI OFICIALIZANDO OS NOMES DAS 

RUAS; QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

DECLAROU QUE A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES LOCAIS NÃO ESTÁ DE 
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ACORDO COM O PROJETO, E QUE FOI O ASSESSOR DO VEREADOR ZECA 

CORREIA, AUTOR DA MATÉRIA QUE CONVERSOU COM A ASSOCIAÇÃO 

CONVERSOU COM O SEGUIMENTO, OCASIÃO QUE FOI ACORDADO QUE 

SERIA SEGUIDA A ORIENTAÇÃO DOS MORADORES LOCAIS, ENTRETANTO, 

INSISTEM EM VOTAR A MATÉRIA COM A FORMA EM QUE FOI APRESENTADA 

ANTERIORMENTE. AMANTINO RESSALTOU QUE O PRESIDENTE DA 

ASSOCIAÇÃO LOCAL ESTÁ PRESENTE, E HAVIA ATÉ DESISTIDO DO USO DA 

TRIBUNA LIVRE DEVIDO AO QUE FOI ACORDADO ANTERIORMENTE, 

CITANDO QUE O MESMO ESTÁ PRESENTE NA SESSÃO, E PREOCUPADO, 

POIS NÃO É O DESEJO DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES QUE SEJA 

VOTADO O PROJETO DA FORMA APRESENTADA. ENFATIZANDO, QUE NADA 

TEM CONTRA AS PESSOAS QUE VÃO SER HOMENAGEADAS, MAS É REGRA 

SE OUVIR OS REPRESENTANTES DAS ASSOCIAÇÕES, DEVERIA SE DAR 

OPORTUNIDADE PARA O PRESIDENTE DAQUELA ASSOCIAÇÃO SE 

MANIFESTAR ANTES DA VOTAÇÃO DO REFERIDO PROJETO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE FOI PESSOALMENTE 

AO PONTAL DO IPIRANGA E CONVERSOU COM O SENHOR SILVIO, APÓS 

ISSO E A ALGUNS QUESTIONAMENTOS DECIDIU PEDIR DESCULPAS A 

POPULAÇÃO DO PONTAL, PEDINDO O VOTO DE APOIO DOS VEREADORES, 

POIS ACREDITA QUE AS FAMÍLIAS DA LOCALIDADE FICARÃO MUITO FELIZES 

COM AS HOMENAGENS AOS SEUS ENTES QUERIDOS QUE MUITO FIZERAM 

DE POSITIVO PARA A HISTÓRIA DAQUELA COMUNIDADE. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DISSE ENTENDER QUE SEJA A 

PRÓPRIA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES RESPONSÁVEL POR ESTE 

DESENTENDIMENTO, HAJA VISTA QUE DESDE DEZEMBRO PASSADO, VINHA 

PROCURANDO O PRESIDENTE DAQUELA ASSOCIAÇÃO E INCLUSIVE 

APRESENTANDO NOMES COM CERTIDÕES PARA SE DAR ANDAMENTO NO 

PROJETO, MAS NÃO OBTEVE RESPOSTA DA ASSOCIAÇÃO. SALIENTANDO 

QUE NAQUELA OCASIÃO ALERTOU AO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DA 
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URGÊNCIA DO PROJETO E QUE A PREFEITURA PRECISA DESENVOLVER O 

PROJETO “CORREIO CIDADÃO”. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA RELATOU QUE ESTEVE NO PONTAL A PEDIDO, DO PRÓPRIO 

VEREADOR ZECA CORREIA, E NA OCASIÃO SE ENCONTRARAM COM O 

SENHOR SÍLVIO, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES LOCAL E 

MAIS DOIS REPRESENTANTES, ONDE FOI MANIFESTADO POR PARTE DA 

ASSOCIAÇÃO, O DESEJO QUE SE PERMANECESSE COM OS NOMES LOCAIS 

E NÃO OS NOMES INDICADOS PELO VEREADOR ZECA, NA OCASIÃO FOI 

FEITA UMA COMPOSIÇÃO. AO CHEGAR EM LINHARES, O VEREADOR ZECA 

PASSOU A SER PRESSIONADO POR FAMILIARES QUE TERIAM O NOME DE 

SEUS ENTES QUERIDOS HOMENAGEADOS, MUDANDO DE IDÉIA SOBRE O 

ASSUNTO. AFIRMANDO QUE O PLENÁRIO É O LOCAL PARA SE DISCUTIR A 

MATÉRIA, DEVENDO A MESMA SER APRECIADA PELO PLENÁRIO E 

RESPEITADA À DECISÃO DA MAIORIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL, RELATOU QUE RECEBEU PEDIDO DE UM AMIGO QUE 

TERÁ SUA MÃE HOMENAGEADA NO PROJETO EM DISCUSSÃO, OCASIÃO EM 

QUE AFIRMOU QUE TODA HOMENAGEM FEITA A ALGUÉM QUE FEZ ALGO 

PELO MUNICÍPIO É IMPORTANTE, E DIANTE DESTAS HOMENAGENS QUE 

ESTÃO SENDO FEITAS SERÁ FAVORÁVEL AO PROJETO, APESAR DE 

ENTENDER O FATO DESTA CASA DE LEIS SEMPRE TER OUVIDO AS 

COMUNIDADES EM SITUAÇÕES SEMELHANTES. POR FIM, PEDIU QUE SE 

POSSÍVEL O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LEIA OS NOMES DAS 

PESSOAS QUE ESTÃO SENDO HOMENAGEADAS NO PROJETO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DECLAROU SER BRILHANTE A 

INICIATIVA DO VEREADOR ZECA EM DAR NOME ÀS RUAS DAQUELE 

BALNEÁRIO QUE CRESCE RAPIDAMENTE, E NADA MAIS JUSTO SE APOIAR E 

HOMENAGEAR PESSOAS QUE CONTRIBUÍRAM PARA O CRESCIMENTO 

LOCAL. SALIENTANDO QUE AQUELA LOCALIDADE SEMPRE FOI ATENDIDA 

NO QUE PEDIU O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO, CITANDO OBRAS COMO 
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ASFALTAMENTO, RECONSTRUÇÃO E PAISAGISMO, RESSALTANDO QUE A 

MUDANÇA NOS NOMES NÃO TRARÁ NENHUM PREJUÍZO AO LOCAL E 

DECLARANDO SER FAVORÁVEL AO PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA REITEROU QUE NÃO TEM NADA 

CONTRA OS NOMES DAS PESSOAS QUE SERÃO HOMENAGEADAS E 

RESSALTOU QUE O IMPORTANTE SERIA OUVIR A ASSOCIAÇÃO A RESPEITO 

DESSES NOMES. DIZENDO QUE SE FOR PARA QUEBRAR A TRADIÇÃO, NA 

PRÓXIMA SEMANA APRESENTARÁ PROJETO COM O NOME DE OUTRAS 

PESSOAS, POIS NÃO SE PODE DEIXAR DE OUVIR A ASSOCIAÇÃO. CITANDO 

COMO EXEMPLO QUE SE DEIXOU DE HOMENAGEAR EX-SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO E JUIZ DE DIREITO DR. ASSIS, PORQUE UMA ASSOCIAÇÃO 

QUERIA APRESENTAR NOME DE UMA PESSOA DA PRÓPRIA COMUNIDADE. 

ENFATIZANDO QUE HÁ DE SE MANTER CRITÉRIOS E COERÊNCIA NESSA 

MATÉRIA, NÃO SE USANDO “DOIS PESOS E DUAS MEDIDAS” E PEDINDO QUE 

AO MENOS O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES FOSSE 

OUVIDO ANTES DA VOTAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

RESSALTOU QUE A LEI DIZ QUE A COMUNIDADE TEM QUE SER OUVIDA E 

NÃO A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES, LENDO A SEGUIR UM ABAIXO 

ASSINADO DO DIA 16/06/2014, COM MAIS DE CINQUENTA ASSINATURAS DOS 

MORADORES LOCAIS, DIZENDO QUE ESTÃO DE ACORDO COM OS NOMES 

INDICADOS PELA COMUNIDADE E APRESENTADOS PELO VEREADOR ZECA 

CORREIA PARA NOMINAÇÃO DAS RUAS E AVENIDAS DO PONTAL DO 

IPIRANGA. CONCLUINDO QUE NA PRESIDÊNCIA DA CASA LEGISLATIVA, NÃO 

EXISTE A PRÁTICA DE “DOIS PESOS E DUAS MEDIDAS”, MAS SÓ HÁ UM 

CAMINHO RETO, ONDE O QUE VALE É A LEI. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, AFIRMOU QUE A DECLARAÇÃO REALMENTE 

EXISTE, MAS, QUE A COMUNIDADE NÃO DECIDIU PELOS NOMES INDICADOS 

NO PROJETO DO VEREADOR ZECA, MAS SIM MANIFESTOU DESEJO PELA 

MANUTENÇÃO OS NOMES ATUAIS, SENDO ELES REGISTRADOS NA 
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DECLARAÇÃO COMO SENDO: “AVENIDA DOS PAPAGAIOS, AVENIDA DOS 

ANJOS, AVENIDA DOS PERIQUITOS, RUA CAMARÃO, RUA DOS ARAÇÁS, RUA 

DOS OITIS, RUA DOS CAJÁS, RUA DOS JATOBÁS, RUA LAGOINHA E RUA DAS 

TARTARUGAS”, PEDINDO QUE O PRESIDENTE FIZESSE A LEITURA NA 

ÍNTEGRA DA REFERIDA DECLARAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU SABER DO ANSEIO DA COMUNIDADE, MAS TAMBÉM NÃO 

PODERIA TAMBÉM DEIXAR DE CONSIDERAR A POSIÇÃO DOS FAMILIARES 

DOS HOMENAGEADOS NO PROJETO ORIGINAL, CITANDO OS NOMES DOS 

LOGRADOUROS QUE CONSTAM NO PROJETO, A SABER: AVENIDA SANTILHA 

TEIXEIRA, AVENIDA JOÃO CARETA, AVENIDA RAFAEL MASSETI, AVENIDA 

MARINETE SANTANA ARAÚJO, RUA NÉLIO GONÇALVES DE OLIVEIRA, RUA 

EDMILSON BORGES, RUA MÁRCIA BONAPARTE, RUA ODEMICÍIO RODRIGUES 

DE OLIVEIRA E RUA DALMO BREMER, E RUA JOSÉ EDUARDO DURÃO. 

CITANDO QUE SÃO ESSAS AS PESSOAS QUE ESTÃO NA RELAÇÃO DO 

ABAIXO ASSINADO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES 

LOCAL, E TRATAM DE VÁRIAS FAMÍLIAS QUE AJUDARAM A CONSTRUIR A 

HISTÓRIA DE PONTAL DO IPIRANGA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ZECA CORREIA DECLAROU AO VEREADOR JOEL QUE O ABAIXO ASSINADO 

QUE CONSTA NO PROJETO, FOI FEITO PELO FILHO DE UMA DAS PESSOAS 

HOMENAGEADAS, SENHOR CLÉRIS TEIXEIRA, E QUE SE FOSSE 

NECESSÁRIO ATÉ 500 ASSINATURAS SERIAM CONSEGUIDAS COM A MAIOR 

FACILIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO NA DISCUSSÃO 

DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1609/2014 SE MANIFESTOU DIZENDO 

INSISTIR QUE SE OUÇA O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES, 

ATÉ POR RESPEITO À COMUNIDADE LOCAL, QUESTIONANDO SE A PARTIR 

DE AGORA SERÁ DISPENSADA A MANIFESTAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES EM PROJETOS QUE CHEGUEM A ESTA CASA DE LEIS 

CONTENDO ABAIXO ASSINADOS. AFIRMANDO QUE NÃO VOTARÁ CONTRA A 

HOMENAGEM AS PESSOAS CONHECIDAS, QUESTIONANDO APENAS O 
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CRITÉRIO QUE ESTÁ SENDO APLICADO NA MATÉRIA. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE O PROBLEMA REALMENTE NÃO É 

A HOMENAGEM À PESSOA, NÃO SENDO CONTRÁRIO AO PROJETO, MAS 

ARGUMENTOU QUE O LOCAL É UM BALNEÁRIO COM PAISAGENS 

BUCÓLICAS. E, PELO BOM SENSO, SEM COLOCAR EM DÚVIDA O ABAIXO-

ASSINADO OU A POSIÇÃO DO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO, PROPÕE QUE 

SE POSSÍVEL A COMISSÃO DE JUSTIÇA COM SEUS MEMBROS, FOSSE ATÉ O 

LOCAL VERIFICAR EM UMA REUNIÃO O QUE OS MORADORES REALMENTE 

QUEREM. ENFATIZANDO QUE DA MANEIRA COMO A QUESTÃO FOI 

APRESENTADA, FICA DIFÍCIL DAR SEU VOTO AO PROJETO, HAJA VISTA QUE 

HOUVE CINQÜENTA ASSINATURAS, MAS HOUVE TAMBÉM MANIFESTAÇÃO 

DA PRÓPRIA COMUNIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI REITEROU QUE NÃO É CONTRA A HOMENAGEM, SENDO 

CONTRÁRIO SOMENTE A NÃO SE TER OUVIDO AS ENTIDADES 

REPRESENTATIVAS DA COMUNIDADE DE PONTAL DO IPIRANGA, PEDINDO 

AO PRESIDENTE QUE A VOTAÇÃO SEJA ADIADA E SE CONVERSE COM AS 

ENTIDADES SOBRE ANTES DA APROVAÇÃO DO PROJETO. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE É NECESSÁRIO FAZER SEU PAPEL DE 

LEGISLAR E COLOCAR EM VOTAÇÃO O PROJETO, AFIRMANDO RESPEITAR E 

AMAR A FAUNA E FLORA BRASILEIRA, MAS DESTACANDO QUE NADA É MAIS 

IMPORTANTE DO QUE AS PESSOAS QUE ALI ESTAVAM CUIDANDO DO 

BALNEÁRIO. AFIRMANDO QUE PROCEDERÁ A VOTAÇÃO A MENOS QUE O 

AUTOR DA MATÉRIA RETIRE O PROJETO DE PAUTA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE JÁ EXISTE UM PROJETO 

APROVADO NA CÂMARA QUE DENOMINA CERTAS RUAS DO BALNEÁRIO, E, 

SE ESTE NÃO FOI REVOGADO NÃO HÁ COMO APROVAR NOVO PROJETO DE 

DENOMINAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE 

CONTA NO PROJETO AS COORDENADAS DE GEOREFERENCIAMENTO DAS 

VIAS COM SUAS RESPECTIVAS DENOMINAÇÕES. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO 
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DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1609/2014, CONSTARAM AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR DR. CARDIA JUSTIFICOU SEU VOTO 

DIZENDO QUE EM FUNÇÃO DO IMPASSE GERADO PELA MATÉRIA SE 

ABSTÉM DO VOTO. O VEREADOR AMANTINO JUSTIFICOU SEU VOTO 

DIZENDO, QUE NÃO SE PODE FURTAR DE HOMENAGEAR AS PESSOAS QUE 

FIZERAM POR MERECER A HOMENAGEM, MAS ESTÁ SE QUEBRANDO UMA 

REGRA E DESPRESTIGIANDO UMA COMUNIDADE IMPORTANTE E UM 

CIDADÃO QUE VEIO ATÉ ESTA CASA PARA EXPOR SEU PONTO DE VISTA. 

AFIRMANDO QUE EM HOMENAGEM ÀS PESSOAS SEU VOTO É FAVORÁVEL, 

MAS DECLARANDO SEU REPÚDIO E DIZENDO QUE A REGRA ESTABELECIDA 

NA CASA FOI QUEBRADA. E QUE, EM CONSEQUÊNCIA, NO FUTURO NÃO SE 

PODERÁ REIVINDICAR A POSIÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES COMO 

REGRA, BASTANDO APENAS À ASSINATURA DE MEMBROS DA COMUNIDADE 

PARA COMPOR O PROJETO. O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

JUSTIFICOU SEU VOTO DIZENDO QUE NÃO FALTOU DIÁLOGO COM A 

ASSOCIAÇÃO E INFELIZMENTE A MESMA NÃO TEVE A PREOCUPAÇÃO COM 

A MATÉRIA, SENDO DESSA FORMA FAVORÁVEL AO PROJETO. O VEREADOR 

JOEL CELESTRINI JUSTIFICOU SEU VOTO DIZENDO QUE SE ABSTÉM DA 

VOTAÇÃO, NÃO POR SER CONTRA AS HOMENAGENS, MAS SIM POR NÃO SE 

TER OUVIDO AS ENTIDADES REPRESENTATIVAS DAQUELA COMUNIDADE. O 

VEREADOR RENATO RANGEL JUSTIFICOU SEU VOTO DIZENDO QUE NO SEU 

ENTENDIMENTO, A APRESENTAÇÃO DO ABAIXO ASSINADO INDICA QUE A 

COMUNIDADE FOI OUVIDA, SENDO FAVORÁVEL AO PROJETO. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE 

ALMEIDA – PSC QUE NO USO DA PALAVRA COMUNICOU QUE NO DIA 

22/08/2014, ESTARÁ REALIZANDO UMA GRANDE MARCHA EM PROL DA PAZ 

DA COMUNIDADE, CONVIDANDO TODOS OS CIDADÃOS A PARTICIPAREM DO 

EVENTO. FOI CONSEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB QUE NO USO DA PALAVRA SAUDOU AOS 
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ESTUDANTES DO CURSO DE DIREITO DA FACELI PRESENTES NA SESSÃO, 

DIZENDO DESEJAR AOS JOVENS SUCESSO E QUE SE PREPARAREM PARA 

VENCER AS DIFICULDADES DA VIDA COM ESTUDO E DEDICAÇÃO, E QUE NO 

FUTURO VENHAM A SUBSTITUIR OS DIRIGENTES DE LINHARES TAMBÉM NO 

PODER LEGISLATIVO TRAZENDO QUALIDADE NOS DEBATES EM DEFESA DA 

DEMOCRACIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

RENATO RANGEL – PROS, QUE USANDO DA PALAVRA ENFATIZOU QUE É 

EVANGÉLICO, E QUE A COMUNIDADE EVANGÉLICA NÃO FOI OUVIDA, 

QUANTO A DECISÃO DA ATRAÇÃO GOSPEL DA FESTA DA CIDADE QUE 

ACONTECERÁ ESSA SEMANA. RESSALTANDO ACREDITAR QUE A 

COMUNIDADE EVANGÉLICA PODERIA TER SIDO OUVIDA PARA SE TRAZER 

UMA ATRAÇÃO QUE AGRADASSE MAIS A COMUNIDADE EVANGÉLICA DO 

MUNICÍPIO. AFIRMANDO, COM TODO RESPEITO AO PROFISSIONAL, QUE CID 

GUERREIRO NÃO É UM NOME DE UMA ATRAÇÃO QUE O MUNICÍPIO DE 

LINHARES MERECE E ISSO É O QUE TEM OUVIDO NAS RUAS. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA DECLAROU QUE A 

ASSOCIAÇÃO DE PASTORES DO MUNICÍPIO DE LINHARES FOI QUEM 

SEMPRE ORGANIZOU ESSE TRABALHO DE ABERTURA DAS FESTIVIDADES 

DA CIDADE COM A ATRAÇÃO EVANGÉLICA. ENTRETANTO, O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE TURISMO, ESSE ANO NÃO FOI PROCURADO PELA 

ASSOCIAÇÃO PARA ENTÃO ESTAR TRATANDO DA FESTIVIDADE. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, QUE NO USO DA PALAVRA DISSE CORROBORAR A POSIÇÃO DO 

VEREADOR RENATO RANGEL, NÃO QUERENDO DESABONAR A CONDUTA DO 

CANTOR CID GUERREIRO, MAS POR ENTENDER QUE LINHARES MERECE 

UMA ATRAÇÃO MAIS FIRME DENTRO DO MUNDO EVANGÉLICO, QUANDO 

SOUBE DA PROGRAMAÇÃO PROCUROU O PREFEITO, OCASIÃO EM QUE 

SOUBE QUE O PREFEITO DEU TOTAL AUTONOMIA AO SECRETARIO PARA 

CONTRATAÇÃO DOS DE TODAS AS ATRAÇÕES DO EVENTO.  TARCÍSIO 
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AFIRMOU QUE A RESPONSABILIDADE PELA CONTRATAÇÃO DE CID 

GUERREIRO É DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA, JOSÉ CARLOS 

FIOROT, MAS QUE INFELIZMENTE O PREFEITO ASSUMI O ÔNUS MESMO SEM 

TER SIDO CONSULTADO E AFIRMANDO QUE NÃO DEIXA DE IR A UM CULTO 

NA IGREJA BATISTA MEMORIAL NO DOMINGO PARA ASSISTIR CID 

GUERREIRO EM HIPÓTESE ALGUMA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PARABENIZOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA CARLINHOS FIOROT 

PELO EVENTO QUE COMEMORA OS 214 ANOS DA CIDADE. AFIRMANDO QUE 

QUEM COMPARECER A FESTA VERÁ UMA ESTRUTURA NUNCA VISTA ANTES, 

E QUE O EVENTO TERÁ ATRAÇÕES E MÚSICOS QUE SÃO ESPERADOS HÁ 

DÉCADAS NO MUNICÍPIO DE LINHARES. REGISTRANDO QUE TEM A MESMA 

INFORMAÇÃO REPASSADA PELO VEREADOR MIRAVALDO DE QUE A 

ASSOCIAÇÃO DE PASTORES NÃO PROCUROU A SECRETARIA DE TURISMOS 

PARA DISCUTIR SOBRE A ATRAÇÃO. APÓS, AGRADECEU AOS ESTUDANTES 

DO PRIMEIRO PERÍODO VESPERTINO DO CURSO DE DIREITO DA FACELI 

QUE SE FIZERAM PRESENTES A SESSÃO, CONVIDANDO-OS PARA FAZEREM 

UM REGISTRO FOTOGRÁFICO DA PRESENÇA DOS MESMOS À CASA 

LEGISLATIVA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 19/08/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZENOVE 

DE AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 18/08/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

CONVITE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES PARA O DESFILE CÍVICO 

MILITAR EM COMEMORAÇÃO AOS 214 ANOS DA CIDADE DE LINHARES NO 
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DIA 22/08/2014 ÀS 8H, NA AVENIDA GOVERNADOR CARLOS LINDENBERG, 

CENTRO. CONVITE SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE PARA O LANÇAMENTO 

DO SISTEMA VIRTUAL DE CONTROLE E LICENCIAMENTO AMBIENTAL 

ONLINE, NO DIA 20/08/2014, NO CENTRO CULTURAL NICE AVANZA. OFÍCIO 

Nº.679/2014 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL – 

INFORMA SOBRE A REALIZAÇÃO DA AÇÃO DE CIDADANIA “LINHARES 

CIDADÃ” NO DIA 23/08/2014, DE 9H AS 15H, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO CENTRO DE DEFESA DOS DIREITOS 

HUMANOS DE LINHARES NORTE DO ESPÍRITO SANTO, PROTOCOLADO SOB 

O Nº.2228/2014 – APRESENTA ESCLARECIMENTOS SOBRE DENÚNCIAS EM 

ESCOLA DO MUNICIPAL. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OFÍCIOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL AOS VEREADORES, A 

SABER: AO VEREADOR ESTÉFANO OS OFÍCIOS NºS.2205/2014 E 2210/2014; 

AO VEREADOR RENATO RANGEL O OFÍCIO Nº.2206/2014; AO VEREADOR 

TEIXEIRA O OFÍCIO Nº.2207/2014; AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES OS 

OFÍCIOS NºS. 2208/2014, 2209/2014 E 2211/2014. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O SENHOR SAMUEL RONI, 

REPRESENTANTE DA ASSOCIAÇÃO DA MELHOR IDADE, A UTILIZAR A 

TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA, O SENHOR SAMUEL RONI 

CUMPRIMENTOU A TODOS E APRESENTOU AS DEMANDAS DA ENTIDADE, 

FRISANDO O PROBLEMA DE QUE A SEDE DA ASSOCIAÇÃO ESTÁ COM TRÊS 

MESES DE ALUGUEL ATRASADO, REFERENTES AO ANO DE 2013, QUANDO A 

INSTITUIÇÃO AINDA NÃO ERA BENEFICIADA COM A SUBVENÇÃO SOCIAL DO 

MUNICÍPIO. PEDINDO APOIO DOS VEREADORES DA CASA PARA 

SOLUCIONAR O PROBLEMA E RESSALTANDO QUE A INSTITUIÇÃO CORRE 

RISCO DE SER FECHADA SE NÃO TIVER APOIO NESSA SITUAÇÃO. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS 

VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL DESTACOU 

QUE MUITO ANTES DE SER SEU ASSESSOR O SENHOR SAMUEL RONI JÁ 
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ERA REPRESENTANTE DAQUELA ASSOCIAÇÃO E FAZ UM TRABALHO 

MARAVILHOSO NO BAIRRO INTERLAGOS JUNTO AS PESSOAS DA MELHOR 

IDADE. PEDINDO AO PREFEITO MUNICIPAL QUE OLHE COM CARINHO POR 

AQUELA ASSOCIAÇÃO E RESOLVA A SITUAÇÃO, CITANDO OS BENEFÍCIOS E 

QUE A ENTIDADE VEM PRESTANDO JUNTO A POPULAÇÃO HÁ MUITOS ANOS. 

PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O SENHOR SAMUEL 

PELOS SEUS TRABALHOS FRENTE A AMIL, DIZENDO QUE O TRABALHO DEVE 

CONTINUAR E QUE DE ALGUMA FORMA A AJUDA CHEGARÁ. PELA ORDEM, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE DECLAROU QUE SEMPRE PROCURA 

PARTICIPAR DE ALGUMA FORMA DAS AÇÕES FEITAS PELO SENHOR 

SAMUEL, POIS SABE DA SUA DEDICAÇÃO E CARINHO COM A POPULAÇÃO. O 

VEREADOR SALIENTOU QUE FOI UM DOS PRIMEIROS QUE PASSOU A 

ACOMPANHAR OS TRABALHOS DAQUELA ASSOCIAÇÃO E FICOU MUITO 

FELIZ QUANDO FOI A PROVADA A DECLARAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA DA 

ENTIDADE. RESSALTANDO QUE APESAR DAS LIMITAÇÕES LEGAIS, A 

ASSOCIAÇÃO SEMPRE CONTAR COM O APOIO DO PODER LEGISLATIVO. 

SUGERINDO QUE A ENTIDADE E OS VEREADORES POSSAM SE REUNIR COM 

O PREFEITO, QUE SEMPRE ESTÁ DE PORTAS ABERTAS, E JUNTOS 

BUSCAREM UMA SOLUÇÃO. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA SE DISSE PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO RELATADA PELO 

SENHOR SAMUEL, FRISANDO QUE É NOTÓRIA A IMPORTÂNCIA E A 

REPRESENTATIVIDADE DAQUELA ENTIDADE PARA O MUNICÍPIO DE 

LINHARES. DECLARANDO QUE ESTARÁ APOIANDO A CAUSA, SENDO 

NECESSÁRIO QUE SE MARQUE A REUNIÃO COM A PREFEITURA PARA 

RESOLVER A SITUAÇÃO O QUANTO ANTES, POIS NÃO SE PODE DEIXAR QUE 

O PROJETO FECHE ASSIM COMO ACONTECEU COM AS ESCOLINHAS DE 

FUTEBOL DO MUNICÍPIO. PELA ORDEM O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA DECLAROU QUE TAMBÉM JÁ SOFREU VÁRIAS DIFICULDADES FRENTE 

A ENTIDADES SOCIAIS, SENDO SABEDOR DOS PROBLEMAS QUE O SENHOR 
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SAMUEL SOFRE, DESTACANDO QUE APESAR DE TUDO ESSE TAMBÉM É UM 

TRABALHO MUITO GRATIFICANTE. AMANTINO RESSALTOU QUE SEMPRE 

VEM COBRANDO NESSA CASA SENSIBILIDADE DO GOVERNO COM AS 

CAUSAS SOCIAIS, DIZENDO QUE O SETOR DAS ENTIDADES NECESSITA DE 

PEQUENOS RECURSOS, QUE PODEM SER ECONOMIZADOS DE OUTRAS 

AÇÕES SOCIAIS QUE NÃO ATENDEM BEM AQUELES QUE PRECISAM. O 

VEREADOR AFIRMOU QUE O VALOR QUE ESSAS INSTITUIÇÕES NECESSITAM 

PARA PRESTAR TÃO BRILHANTE SERVIÇO À COMUNIDADE É ÍNFIMO, 

CONSIDERANDO-SE O VALOR DE MAIS DE UM MILHÃO DE REAIS QUE ESTÃO 

SENDO GASTOS NA FESTA DA CIDADE. PELA ORDEM, O VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA CUMPRIMENTOU A TODOS E SE 

DISSE TRISTE EM OUVIR A NOTÍCIA DE UMA POSSÍVEL PARALISAÇÃO OU 

FECHAMENTO DE UM PROJETO COMO ESSE QUE ESTÁ FUNCIONANDO HÁ 

ANOS. O VEREADOR INCENTIVOU O SENHOR SAMUEL A NUNCA DESISTIR 

DO PROJETO, AFIRMANDO QUE PRESTARÁ APOIO A ENTIDADE ASSIM COMO 

TODOS OS COLEGAS DA CASA LEGISLATIVA. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PROPÔS QUE OS VEREADORES 

ELABOREM UM DOCUMENTO ASSINADO PELOS TREZE VEREADORES, 

DESTINADO AO PREFEITO MUNICIPAL, PEDINDO QUE ALÉM DE INCLUIR O 

VALOR DOS ALUGUEIS ATRASADOS NA SUBVENÇÃO A SER REPASSADA 

PARA A ENTIDADE, TAMBÉM DESTINE VERBAS A MAIS, POSSIBILITANDO A 

CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAIS E A COMPRA DE MATERIAIS PARA 

INCREMENTAR OS SERVIÇOS JÁ OFERECIDOS PELA ASSOCIAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO SUGERIU QUE NA REFERIDA 

SOLICITAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL, SEJA INCLUÍDA A SUBVENÇÃO 

PARA A ASSOCIAÇÃO NOS ORÇAMENTOS FUTUROS, MAS QUE TAMBÉM 

HAJA ANTECIPAÇÃO DAS VERBAS PARA ESSE ANO, O QUE É 

PERFEITAMENTE LEGAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA 

CORREIA DECLAROU QUE DESDE QUE A ASSOCIAÇÃO FOI LEGALIZADA, ELA 
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RECEBE RIGOROSAMENTE EM DIA OS PAGAMENTOS PARA OS ALUGUÉIS. 

AFIRMANDO QUE A ASSOCIAÇÃO NÃO PODE SER DESPEJADA, E QUE TEM 

CERTEZA QUE OS VEREADORES E O PREFEITO ACHARÃO UMA SOLUÇÃO 

PARA A QUESTÃO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SE COMPROMETEU A FAZER O REFERIDO DOCUMENTO PARA QUE SEJA 

LIDO NA SESSÃO DA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA E ENCAMINHADO À 

PREFEITURA, PARA QUE A MESMA POSSA PROVIDENCIAR OS REPASSES E 

RESOLVER O PROBLEMA DE FORMA DEFINITIVA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL PARABENIZOU O SENHOR SAMUEL RONI, POR 

SEU COMPROMETIMENTO COM A ASSOCIAÇÃO, E, AOS VEREADORES POR 

SE SENSIBILIZAREM E SE DISPOREM A AJUDAR O SENHOR SAMUEL. NÃO 

HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO 

DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA DELIBERAÇÃO 

PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE-PDT QUE USANDO DA PALAVRA DECLAROU APÓS OUVIR 

TUDO O QUE FOI FALADO PELO SENHOR SAMUEL, ACREDITA QUE DEVEM 

SER FEITOS ESTUDOS VISANDO AS POSSIBILIDADES DE OFERECER 

INCENTIVOS ATRAVÉS DE BOLSAS AOS ATLETAS E ARTÍSTAS DO MUNICÍPIO 

SEJA POR MEIO DO GOVERNO MUNICIPAL, ESTADUAL E/OU FEDERAL. 

ENFATIZANDO QUE ESPERA QUE AS SECRETARIAS MUNICIPAIS DE 

ESPORTE E DE ASSISTÊNCIA SOCIAL TRABALHEM JUNTAS NESSE SENTIDO, 

HAJA VISTA, QUE EM OUTRAS CIDADES JÁ SE NOTA ESSE TIPO DE APOIO 

AOS JOVENS. RESSALTANDO QUE A CIDADE JÁ CONTA GRANDE NÚMERO 

DE ATLETAS EM TODAS AS CATEGORIAS ESPORTIVAS, BEM COMO TAMBÉM 

É MUITO BEM SERVIDA DE ARTISTAS TALENTOSOS, FALTANDO APENAS UM 

MEIO PARA INCENTIVÁ-LOS E DAR OPORTUNIDADE. DIZENDO ACREDITAR 

QUE O GOVERNO MUNICIPAL QUE É PREOCUPADO COM A QUESTÃO SOCIAL 

DO MUNICÍPIO, DEVERIA ADOTAR ESSE PROJETO COMO “UM FILHO” E 

ENFATIZANDO QUE A CÂMARA MUNICIPAL PODERIA TAMBÉM PRESTAR 
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ORIENTAÇÃO NESSE SENTIDO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

REITEROU QUE EM VIRTUDE DO ACORDO FEITO ENTRE OS VEREADORES, 

COMO DE COSTUME, NÃO SERÃO VOTADOS PROJETOS NESTA SESSÃO DE 

TERÇA-FEIRA, JÁ QUE A MESMA NÃO É TRANSMITIDA AO VIVO PARA TODA 

POPULAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 25/08/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 
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CINCO DE AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

– PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-

PROS. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 19/08/2014, 

SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 1108/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2107/2014 – SOLICITA QUE SEJA INSTALADO UM FEITO UM PONTO ÔNIBUS 

COM ABRIGO NA COMUNIDADE DE SANTA FÉ, NA LOCALIDADE DE 

CHAPADÃO DO QUINZE. PROTOCOLO Nº.2108/2014 – SOLICITANDO 

PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A 

COMUNIDADE DE SANTA FÉ, NO DISTRITO DE CHAPADÃO DO QUINZE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 21/08/2014, FAZENDO SOLICITAÇÕES AO PRESIDENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2237/2014 

– SOLICITA DESARQUIVAMENTO DO PROJETO DE LEI Nº.1477/2013 DE SUA 

AUTORIA. PROTOCOLO Nº.2238/2014 - SOLICITA DESARQUIVAMENTO DO 

PROJETO DE LEI Nº.1478/2013 DE SUA AUTORIA. PROTOCOLO Nº.2239/2014 - 

SOLICITA DESARQUIVAMENTO DO PROJETO DE LEI Nº.1479/2013 DE SUA 

AUTORIA. PROTOCOLO Nº.2240/2014 - SOLICITA DESARQUIVAMENTO DO 

PROJETO DE LEI Nº.1480/2013 DE SUA AUTORIA. REQUERIMENTOS 



 654 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 

25/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2261/2014 - SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADA A REFORMA DO DPM DO BAIRRO ARAÇÁ, MENCIONANDO A 

MANUTENÇÃO DAS PORTAS E JANELAS, TROCA DE LÂMPADAS QUEIMADAS, 

PINTURA DAS PAREDES, REINSTALAÇÃO DO AR CONDICIONADO E 

REPOSIÇÃO DE TELHAS. PROTOCOLO Nº.2262/2014 - SOLICITANDO QUE 

SEJAM SUBSTITUÍDAS AS LÂMPADAS QUEIMADAS EXISTENTES NA PRAÇA 

DE TAXI “EDNALDO OLIVEIRA MENESES”, PONTO 3, NO MERCADO 

MUNICIPAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ 

NILSON CORREIA, DATADOS DE 25/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2267/201414 - SOLICITA A 

PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRES NA RUA MONSENHOR PEDRINHA NAS 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL N° 773, EM FRENTE A “KIKI MÓVEIS”, NO BAIRRO 

ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.2268/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UMA 

LOMBADA ELETRÔNICA E FAIXA DE FAIXA DE PEDESTRES NAS 

PROXIMIDADES DO SHOPPING PÁTIO MIX, NO BAIRRO MOVELAR. 

PROTOCOLO Nº.2274/2014 - SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UM QUEBRA MOLAS 

NA RODOVIA ANTÔNIO ARMANI, NO SENTIDO LINHARES À COMUNIDADE DE 

SANTO HILÁRIO, PRÓXIMO AO KM 15. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 25/08/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2272/2014 - SOLICITA QUE SEJA REALIZADO O PATROLAMENTO DA 

ESTRADA DE ACESSO À COMUNIDADE DE BAGUEIRA E REGIÃO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

25/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2273/2014 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DE TODO O PROCESSO E SEUS ADITIVOS, 

COMPREENDENDO INCLUSIVE O OFÍCIO INAUGURAL, O PROCESSO 
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LICITATÓRIO, CÓPIA DA DOCUMENTAÇÃO DOS LICITANTES PARTICIPANTE, 

O CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS 

EFETUADOS COM RELAÇÃO À REALIZAÇÃO DOS FESTEJOS 

COMEMORATIVOS AOS 214 ANOS DE FUNDAÇÃO POLÍTICO DESTA CIDADE, 

CONSIDERANDO: A) GASTOS COM ALIMENTAÇÃO; B) GASTOS COM 

COMBUSTÍVEIS AUTOMOTORES; C)GASTOS COM CONTRATAÇÃO DE SHOWS 

MUSICAIS, LOCAIS, REGIONAIS E NACIONAIS; D) GASTOS COM INSTALAÇÃO 

DE ENERGIA ELÉTRICA; E) GASTOS COM DIVULGAÇÃO E PUBLICIDADE; F) 

GASTOS COM A INSTALAÇÃO DE ARQUIBANCADAS; G) GASTOS COM A 

INSTALAÇÃO DE CAMAROTES, H) GASTOS COM A EXIBIÇÃO DE CADA SHOW 

PIROTÉCNICO; I) SE HOUVE PAGAMENTO DE TAXAS DESTINADO À 

“COMERCIALIZAÇÃO INTERNA” TIPO: BARRACAS, BARES, RESTAURANTES, 

ARQUIBANCADAS, CAMAROTES E ESTANDES DE VENDAS. CASO 

AFIRMATIVO, QUAL O VALOR ARRECADADO AOS COFRES PÚBLICOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO CDDH – CENTRO DE DEFESA DE 

DIREITOS HUMANOS LINHARES NORTE DO ESPÍRITO SANTO, DATADOS DE 

25/8/2014, A SABER: PROTOCOLO Nº.2259/2014 – PRESTA 

ESCLARECIMENTOS SOBRE DENÚNCIAS REFERENTES A ESCOLA SANTA 

ROSA EM BREJO GRANDE. PROTOCOLO Nº.2260/2014 – SOLICITA 

ESCLARECIMENTOS SOBRE A AUSÊNCIA DE PEDIATRAS EM SEUS 

PLANTÕES NO “HGL” E SOLICITA INSTAURAÇÃO DE COMISSÃO PARA 

INVESTIGAR OS VERDADEIROS FATOS JUNTO AO SINDICATO DOS MÉDICOS, 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE E SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE. 

OF./GAB./PRES./PROC./014/2014 – SOLICITA QUE EM ATENDIMENTO AO 

PEDIDO DO SENHOR SAMUEL RONI, REPRESENTANTE LEGA DA AMIL – 

ASSOCIAÇÃO DA MELHOR IDADE DE LINHARES, A CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, REPRESENTADA POR TODOS SEUS MEMBROS ENCAMINHA AO 

PREFEITO MUNICIPAL PEDIDO A FIM DE QUE SEJA INCLUÍDA NO 

ORÇAMENTO MUNICIPAL A REFERIDA ASSOCIAÇÃO, A FIM DE QUE POSSA 
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PERCEBER VERBAS PÚBLICAS, JUNTANDO PARA TANTO A DOCUMENTAÇÃO 

QUE SE FAZ NECESSÁRIO. INCLUSIVE QUE SEJA ENCAMINHADO A ESTA 

CASA DE LEIS, PROJETO DE LEI QUE POSSIBILITE QUE A AMIL PROMOVA A 

QUITAÇÃO DE SEUS DÉBITOS ATUAIS E ANTERIORES NO VALOR DE R$ 

7.000,00 (SETE MIL REAIS). REQUERIMENTO APRESENTADO PELO MUNÍCIPE 

CLOVES GOMES DOS SANTOS, PROTOCOLADO SOB O Nº.2255/2014 – 

QUEBRA DE DECORO PARLAMENTAR POR PARTE DOS VEREADORES JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA E FABRÍCIO LOPES DA SILVA, QUE FOI LIDO NA ÍNTEGRA 

POR DETERMINAÇÃO DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA. PROJETOS DE 

LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2241/2014 – “DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DO 

CONJUNTO HABITACIONAL POPULAR, LOCALIZADO À MARGEM DA RODOVIA 

“PAULO PEREIRA GOMES” APROXIMADAMENTE NO KM 7,5 QUE PASSA A SER 

DENOMINADO DE “RESIDENCIAL RIO DOCE”, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROTOCOLO Nº.2242/2014 – “DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DO 

CONJUNTO HABITACIONAL POPULAR, LOCALIZADO À MARGEM DA RODOVIA 

“PAULO PEREIRA GOMES” APROXIMADAMENTE NO KM 7,5 QUE PASSA A SER 

DENOMINADO DE “RESIDENCIAL MATA DO CACAU”, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.2243/2014 –“DISPÕE SOBRE A 

DENOMINAÇÃO DAS AVENIDAS E RUAS DO RESIDENCIAL RIO DOCE, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.2244/2014 – “DISPÕE SOBRE A 

DENOMINAÇÃO DAS AVENIDAS E RUAS DO RESIDENCIAL MATA DO CACAU, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS, BEM COMO, ENCAMINHOU O 

REQUERIMENTO Nº.2555/2014 DO SENHOR CLOVES GOMES DOS SANTOS À 

PROCURADORIA DA CASA PARA EMISSÃO DE PARECER. APÓS, COLOCOU 

EM APRECIAÇÃO AS MOÇÕES DE PESAR AOS DOS FAMILIARES DA 

SENHORA MARIA DA CONCEIÇÃO JORDÃO, E DO SENHOR JOSÉ FAUSTINO, 
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SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. NA 

SEQUÊNCIA, MEDIANTE O DEFERIMENTO DO REQUERIMENTO Nº. 2257/2014, 

CONVIDOU O SENHOR ALISON FRANCISCO GOMES, DIRETOR DO PROCON 

DE LINHARES, A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O 

SENHOR ALISON CUMPRIMENTOU A TODOS E APRESENTOU, ATRAVÉS DE 

SLIDES, PRESTAÇÃO DE CONTAS DOS SERVIÇOS PRESTADOS NO PROCON 

NOS ÚLTIMOS 18 MESES. DESTACANDO QUE NO PERÍODO DE 01/01/2013 A 

28/08/2014 FORAM EFETUADOS 9.628 ATENDIMENTOS, SENDO UM TOTAL DE 

1.476 AUDIÊNCIAS REALIZADAS COM RESOLUÇÃO NOS ATENDIMENTOS NA 

FAIXA DE 76,14% E RESOLUÇÃO NAS AUDIÊNCIA  NA FAIXA DE 66,33%. O 

DIRETOR DO PROCOM INFORMOU QUE AS EMPRESAS DE TELEFONIA 

CELULAR SÃO AS CAPEÃS NAS RECLAMAÇÕES. E QUE O NÚMERO DE 

ATENDIMENTOS NOS ÚLTIMOS ANOS AUMENTOU DE 3.343 PARA 9.628. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARABENIZOU O DIRETOR DO PROCON E 

SUA EQUIPE, PELO INDISPENSÁVEL SERVIÇO QUE VÊM PRESTANDO A 

COMUNIDADE LINHARENSE E COLOCOU A CÂMARA MUNICIPAL A 

DISPOSIÇÃO DO ÓRGÃO PARA AUXILIÁ-LO NO QUE FOR POSSÍVEL. 

INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI SAUDOU A TODOS E CITANDO 

SEUS REQUERIMENTOS PARA MANUTENÇÃO DAS ESTRADAS DA REGIÃO DE 

BAGUEIRA, INFORMOU QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL EUDER PEDRONI JÁ 

ENCAMINHOU AS MÁQUINAS PARA O LOCAL PARA EFETUAR A 

MANUTENÇÃO DA ESTRADA PRINCIPAL, E QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE AGRICULTURA AMANHA ENCAMINHARÁ MÁQUINAS PARA FAZEREM A 

MANUTENÇÃO DAS ESTRADAS VICINAIS. SALIENTANDO QUE FOI 

INFORMADO QUE O CASCALHAMENTO PARA REGIÃO DE SÃO RAFAEL 

COMEÇARÁ A SER FEITO NO PRÓXIMO MÊS. CELESTRINI AGRADECEU AOS 

SECRETÁRIOS CITADOS PELO ATENDIMENTO AOS SEUS REQUERIMENTOS, 

E À ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL PELA INAUGURAÇÃO DA UNIDADE DE 

SAÚDE NO BAIRRO TRÊS BARRAS QUE ATENDERÁ TAMBÉM OS BAIRROS 
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VISINHOS. SALIENTANDO QUE NÃO ESTAVA NA INAUGURAÇÃO, POIS 

ESTAVA VIAJANDO, MAS, QUE FICOU MUITO SATISFEITO COM A ESTRUTURA 

DO LOCAL E ESPERA QUE O POSTO FUNCIONE DE MODO SATISFATÓRIO. O 

VEREADOR LEMBROU DAS SOLICITAÇÕES DE QUEBRA-MOLAS PARA OS 

BAIRROS JUPARANÃ, CONCEIÇÃO E TRÊS BARRAS, QUE AINDA NÃO FORAM 

EXECUTADOS E DISSE ACREDITAR QUE LOGO O SECRETÁRIO 

RESPONSÁVEL FARÁ AS OBRAS. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E COMENTOU ACREDITAR QUE A 

FUNÇÃO DE VEREADOR ESTÁ SENDO PERFEITAMENTE CUMPRIDA NESTA 

CASA, POIS OS VEREADORES ESTÃO COBRANDO E TAMBÉM 

RECONHECENDO OS MÉRITOS QUANDO A ADMINISTRAÇÃO FAZ. O 

VEREADOR RELATOU QUE O MÊS DE AGOSTO FOI UM MÊS ABENÇOADO 

PARA O MUNICÍPIO, DESTACANDO QUE FORAM REALIZADAS TRÊS AÇÕES 

SOCIAIS NOS BAIRROS ARAÇÁ, PLANALTO E TRÊS BARRAS, COM 20 MIL 

ATENDIMENTOS, BEM COMO NESSES MESMOS BAIRROS FORAM 

INAUGURADAS UNIDADES DE SAÚDE. LEMBRANDO AINDA QUE A MAIOR 

RECLAMAÇÃO NO SETOR DE SAÚDE ERA EM RELAÇÃO À ESTRUTURA DO 

PRONTO SOCORRO DO HGL, RESSALTANDO QUE A ESTRUTURA FOI 

ENTREGUE REFORMADA, COMO TAMBÉM FOI ENTREGUE MOBÍLIAS 

CUSTEADAS PELO MUNICÍPIO. DIZENDO QUERER ACREDITAR QUE OS 

MÉDICOS QUE NÃO ESTÃO CUMPRINDO SEU PLANTÃO COMEÇARÃO À 

CUMPRI-LO, PARA QUE A POPULAÇÃO SOFRA MENOS. DA MESMA FORMA, 

FORAM DADAS ORDENS DE SERVIÇO PARA A CONSTRUÇÃO DA CLÍNICA DE 

ESPECIALIDADES E DOS CENTROS DE EDUCAÇÃO INFANTIL DO MUNICÍPIO 

(CEIM’S), DE BEBEDOURO, JOCAFE, NO BAIRRO SANTA CRUZ, FARIAS, TRÊS 

BARRAS,  E AGNELO GUIMARÃES. ENFATIZANDO QUE AS UNIDADES VÃO 

GERAR 1.700 VAGAS, PARA AS FAMÍLIAS COLOCAREM SEUS FILHOS NAS 

ESCOLAS. LEMBRANDO AINDA A INAUGURAÇÃO DE SALAS NOS CEIM’S DE 

BEBEDOURO E JARDIM LAGUNA. O VEREADOR SALIENTOU AINDA QUE 
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FORAM FEITOS AVANÇOS TAMBÉM NAS ÁREAS ESTRUTURAIS DO 

MUNICÍPIO, ATRAVÉS DAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS REALIZADAS PARA 

DISCUSSÃO DO TRANSPORTE COLETIVO E MOBILIDADE URBANA, ALÉM DA 

APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO DO DIAGNÓSTICO DA SAÚDE E 

APROVAÇÃO DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL (PDM). O VEREADOR 

CONCLUIU DIZENDO QUE “AS COISAS ESTÃO ACONTECENDO” NO 

MUNICÍPIO, SENDO SUA PREOCUPAÇÃO MAIOR, INDEPENDENTE DE 

QUESTÕES POLÍTICAS, É QUE O CIDADÃO QUE PAGA SEUS IMPOSTOS 

TENHA O RETORNO NA SUA COMUNIDADE COM A AÇÃO DO MUNICÍPIO. 

SALIENTANDO QUE SUA POSTURA É DE VEREADOR DO MUNICÍPIO, E NÃO 

DE GRUPOS POLÍTICOS E MENOS AINDA DE SEGUIMENTOS. TARCÍSIO 

DESTACOU AINDA A EXCELENTE ORGANIZAÇÃO DA FESTA DE LINHARES NO 

PARQUE DE EXPOSIÇÕES, QUE NÃO REGISTROU NENHUMA OCORRÊNCIA 

DE MAIOR GRAVIDADE COMO EM ANOS ANTERIORES, BEM COMO, FEZ 

ELOGIOS AO DESFILE CÍVICO ESCOLAR, PARABENIZANDO TODA EQUIPE DA 

PREFEITURA PELOS IMPORTANTES TRABALHOS QUEM VÊM FAZENDO NA 

ADMINISTRAÇÃO DA CIDADE. POR FIM ENFATIZOU QUE SEU DESEJO É DE 

QUE TODOS OS ANIVERSÁRIOS DA CIDADE SEJAM COMEMORADOS COM 

OBRAS, AÇÕES, QUALIDADE, ORGANIZAÇÃO E TUDO QUE VENHA 

FAVORECER A POPULAÇÃO DE LINHARES. INSCRITO, O VEREADOR RENATO 

RANGEL SAUDOU A TODOS E EXTERNOU SUA SATISFAÇÃO COM A 

INAUGURAÇÃO DO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO TRÊS BARRAS, QUE ERA 

UM ANTIGO SONHO DOS MORADORES DA REGIÃO, E QUE FOI OBJETO DE 

VÁRIOS REQUERIMENTOS SEUS, ASSIM COMO O DO BAIRRO PLANALTO. 

APÓS, LEMBROU QUE FEZ REQUERIMENTO REFERENTE À SITUAÇÃO DA 

AVENIDA AURORA NUNES DE OLIVEIRA, INFORMANDO QUE O SECRETÁRIO 

DE GABINETE DO PREFEITO, GARANTIU QUE ATÉ A PRÓXIMA SEMANA AS 

OBRAS SERÃO REALIZADAS. RENATO CITOU QUE APESAR DE NÃO FAZER 

PARTE DO GRUPO POLÍTICO DO PREFEITO MUNICIPAL, TEM TIDO UMA 
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POSTURA ELEGANTE AO COBRAR AS NECESSIDADES DO MUNICÍPIO, 

RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO FAZER SEU PAPEL DE VEREADOR E 

TRAZER AS DEMANDAS BUSCANDO SUA SOLUÇÃO. RENATO ENFATIZOU 

QUE ALÉM DA JORNADA DO VEREADOR NAS DUAS SESSÕES ORDINÁRIAS, 

ELE TRABALHA PERMANENTEMENTE DURANTE A SEMANA ATENDENDO A 

POPULAÇÃO QUE NECESSITA, DESTACANDO O SEU CARINHO PELAS 

PESSOAS DA MELHOR IDADE. SE DIRIGINDO AOS COMPONENTES DA AMIL - 

ASSOCIAÇÃO DA MELHOR IDADE DE LINHARES, QUE SE FAZEM PRESENTES 

NA SESSÃO SE DISSE MUITO FELIZ QUANDO NA ULTIMA SEMANA TODOS OS 

VEREADORES SE DISPUSERAM A AJUDAR ÀQUELA INSTITUIÇÃO. 

AGRADECENDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE DE PRONTO 

ATENDEU A REIVINDICAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO E JÁ ENCAMINHARÁ O OFÍCIO 

AO EXECUTIVO SOLICITANDO AJUDA À INSTITUIÇÃO. POR FIM, RESSALTOU 

O GRANDE TRABALHO QUE É PRESTADO PELA AMIL, QUE AMOROSAMENTE 

ATENDE COM ATENÇÃO, RESPEITO E CARINHO A COMUNIDADE DA 

TERCEIRA IDADE, SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL QUE DÊ ESPECIAL 

ATENÇÃO AOS REQUERIMENTOS FEITOS EM FAVOR DA AMIL. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS E RELATOU QUE 

ESTAVA NA COMUNIDADE DE BAGUEIRA E REGIÃO NO ULTIMO FIM DE 

SEMANA, OCASIÃO EM QUE FOI BASTANTE COBRADO SOBRE A MELHORIA 

DAS ESTRADAS DA REGIÃO, SALIENTANDO QUE FARÁ O POSSÍVEL PARA 

ATENDER A POPULAÇÃO. ESTÉFANO DECLAROU QUE ESTEVE PRESENTE 

TODOS OS DIAS NA FESTA DA CIDADE, E QUE FOI DADA UMA FESTA A 

ALTURA DO QUE LINHARES PRECISA E DO JEITO QUE O CIDADÃO MERECE. 

APÓS, EXTERNOU SUA FELICIDADE COM AS REFORMAS EFETUADAS DO 

HOSPITAL GERAL DE LINHARES, DECLARANDO ACREDITAR QUE AGORA OS 

MÉDICOS SE SENTIRÃO A VONTADE PARA CUMPRIR SUAS JORNADAS 

NAQUELA UNIDADE DE MODO DIGNO, PARABENIZANDO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PELA OBRA. SALIENTADO QUE QUEM SAI GANHANDO COM AS 
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BENFEITORIAS É A POPULAÇÃO, E NESSE MOMENTO É JUSTO AGRADECER 

A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, INDEPENDENTEMENTE DE POSIÇÕES 

POLÍTICAS. APÓS, PARABENIZOU O SENHOR PEDRO MENDES, DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO INTERLGOS E AMIL, PELOS 

TRABALHOS E CONQUISTAS, DIZENDO ACHAR QUE TODAS AS 

COMUNIDADES DA CIDADE, DEVERIAM TER ENTIDADES SEMELHANTES, NO 

TOCANTE A ORGANIZAÇÃO E AOS AVANÇOS CONSEGUIDOS. POR FIM, SE 

DISSE MUITO HONRADO POR ESTAR REPRESENTANDO O POVO DE 

LINHARES E DO BAIRRO INTELAGOS, ENFATIZANDO ACREDITAR QUE ESTÁ 

NO CAMINHO CERTO, PARABENIZANDO AINDA AO PRESIDENTE DA CÂMARA 

QUE A SEU VER ESTÁ FAZENDO UMA EXCELENTE ADMINISTRAÇÃO A 

FRENTE DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, SENDO ASSIM UM EXEMPLO A 

SER SEGUIDO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE 

RECEBEU A NOTÍCIA DE QUE LINHARES É A CIDADE QUE MAIS CRESCE NO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DIZENDO QUE O FATO O ENCHE DE 

ORGULHO, CITANDO AINDA QUE SERÃO FEITOS NOVOS INVESTIMENTOS 

PELA INICIATIVA PRIVADA NA REGIÃO DE REGÊNCIA, BEM COMO A TÃO 

ESPERADA ESPERADA IMPLANTAÇÃO DA LINHA FÉRREA NO MUNICÍPIO, 

QUE PASSARÁ PELA REGIÃO DE DEGREDO. PELA ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO RELATOU QUE SOUBE QUE O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE 

REGÊNCIA ESTAVA INDO AO “DER” EM VITÓRIA PARA UMA REUNIÃO 

REFERENTE AO ASFALTAMENTO DAS VIAS DE ACESSO À COMUNIDADE, 

DESTACANDO A COMPETÊNCIA E EMPENHO DO PRESIDENTE DAQUELA 

ASSOCIAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A 

TODOS E ENFATIZOU QUE A INAUGURAÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DO 

BAIRRO TRÊS BARRAS É UMA CONQUISTA PARA A POPULAÇÃO DA REGIÃO, 

LEMBRANDO QUE DESDE O MANDATO PASSADO ELE E O VEREADOR JOEL 

IAM A VITÓRIA SOLICITAR A OBRA, O QUE FOI CONSEGUIDO DEPOIS DE 

MUITA LUTA. CARDIA AFIRMOU QUE CONTINUA SENDO OPOSIÇÃO, MAS 
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SABE RECONHECER OS BONS TRABALHOS QUANDO SÃO FEITOS. APÓS, 

AFIRMOU QUE ENTREGARÁ AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AINDA 

HOJE AS COMPROVAÇÕES DE DENUNCIAS QUE FEZ. O VEREADOR 

SOLICITOU MELHORIA NO SISTEMA DE ILUMINAÇÃO DO BAIRRO TRÊS 

BARRAS, QUE AO SEU VER É MUITO FRACO, SENDO NECESSÁRIAS AS 

MEDIDAS, CONSIDERANDO OS VÁRIOS INVESTIMENTOS QUE FORAM FEITOS 

NA REGIÃO. SE REFERINDO AS ASSOCIAÇÕES DA MELHOR IDADE, PEDIU 

APOIO À TODAS, DESTACANDO A AMIL E A ATIL – ASSOCIAÇÃO DA 

TERCEIRA IDADE. CARDIA AFIRMOU QUE O MÉDICO NÃO É O GRANDE VILÃO 

DA SAÚDE COMO MUITOS NOTICIAM, POIS EM TODAS AS PROFISSÕES 

EXISTEM BONS E MAUS FUNCIONÁRIOS. ENFATIZANDO QUE MUITAS VEZES 

OS MÉDICOS NÃO TÊM RECONHECIMENTO POR SEU TRABALHO E RECEBEM 

BAIXOS SALÁRIOS. E QUE, APESAR DE EXISTIREM PROBLEMAS NO SETOR 

DE SAÚDE EM TODO O TERRITÓRIO BRASILEIRO, HÁ SOLUÇÃO PARA O 

CASO. AFIRMANDO TER CERTEZA DE QUE SE A ADMINISTRAÇÃO 

COLOCASSE OS SALÁRIOS DESTES PROFISSIONAIS EM UM PATAMAR QUE 

POSSIBILITASSE O MUNICÍPIO COMPETIR COM OUTROS MUNICÍPIOS NA 

CONTRATAÇÃO DOS MÉDICOS, A CIDADE PODERIA TER SEUS PEDIATRAS, E 

NÃO DEIXAR MAIS ACONTECER ESSAS SITUAÇÕES DEPLORÁVEIS QUE SE 

ASSISTEM DIUTURNAMENTE NOS NOTICIÁRIOS. APELANDO QUE NÃO SE 

CULPEM OS MÉDICOS PELA SITUAÇÃO DA SAÚDE, POIS OS MESMOS SÃO 

PROFISSIONAIS, CITANDO QUE SÃO ALTOS OS VALORES QUE ESTES 

PROFISSIONAIS TÊM QUE PAGAR PARA PARTICIPAREM DE CONGRESSOS E 

ADQUIRIR SEUS EQUIPAMENTOS. SENDO ASSIM, SE ELES NÃO ENCONTRAM 

BOA REMUNERAÇÃO, VÃO SE DESLOCAR PARA LOCAIS ONDE SEJAM MAIS 

BEM VALORIZADOS. CARDIA APELOU QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL PAGUE 

MELHOR AOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE, CITANDO QUE A FESTA DA CIDADE 

FOI MUITO BONITA, MAS AFIRMANDO QUE SERIA MAIS IMPORTANTE 

DESTINAR UMA PARTE DO MONTANTE QUE FOI GASTO NA FESTA AO SETOR 
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DA SAÚDE QUE TANTO CARECE DE INVESTIMENTOS. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS DIZENDO QUE 

NÃO PODERIA DE DEIXAR DE SE SOLIDARIZAR COM OS FUNCIONÁRIOS 

PÚBLICOS MUNICIPAIS, QUE PELA PRIMEIRA VEZ NÃO TIVERAM SEUS 

SALÁRIOS ANTECIPADOS PARA AS COMEMORAÇÕES DO ANIVERSÁRIO DA 

CIDADE. DECLARANDO SEU REPÚDIO AO FATO, E DIZENDO QUE SE DEVE 

TER A PREOCUPAÇÃO COM AQUELES QUE MAIS PRECISAM. AMANTINO 

AFIRMOU QUE O FATO CORROBORA SUA INSISTENTE FALA DA FALTA DE 

SENSIBILIDADE DO ATUAL GOVERNO MUNICIPAL COM OS PEQUENOS. 

RESSALTANDO QUE INTERESSANTE QUE SE INAUGURE OBRAS, MAS QUE 

NÃO SE PODE ESQUECER DO BEM ESTAR DA POPULAÇÃO. O VEREADOR 

LEMBROU AINDA DO FALECIMENTO DE UMA CRIANÇA HÁ POUCO TEMPO NO 

HGL, DIZENDO QUE NÃO SE PODE DEIXAR DE REPERCURTIR AQUI ESSAS 

QUESTÕES NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE LINHARES. AMANTINO DISSE 

FALAR EM NOME DE SEU PARTIDO PMDB, CITANDO QUE O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA FOI ELEITO PELO POVO DE LINHARES E TEM A 

LEGITIMIDADE DE REPRESENTAR A POPULAÇÃO E DE COLOCAR AQUI AS 

QUESTÕES QUE A POPULAÇÃO DEMANDA NAS RUAS. RESSALTANDO QUE 

NÃO SE PODE TENTAR INIBIR OS VEREADORES DE FAZEREM SUAS 

DENÚNCIAS, NÃO SE PODENDO DIZER AO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE 

ORIENTE OS VEREADORES EM SUAS FALAS, POIS CADA UM SABE DA SUA 

RESPONSABILIDADE POR SUAS DECLARAÇÕES E TÊM LEGITIMIDADE PELO 

VOTO DO POVO PARA ESTAREM AQUI REPRESENTANDO À POPULAÇÃO DE 

LINHARES. APÓS, O VEREADOR DECLAROU QUE AS “BONDADES” DOS 

GOVERNOS FEDERAL E ESTADUAL ESTÃO ACABANDO, POIS AS ELEIÇÕES 

ESTÃO CHEGANDO E VIRÁ UM ANO DE SACRIFÍCIOS, PORTANTO É HORA DE 

SE APROVEITAR ESSA OPORTUNIDADE PARA QUE O MUNICÍPIO REALIZE O 

QUE FOR PRECISO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECLAROU QUE JÁ 

FORAM APRESENTADOS REQUERIMENTOS REFERENTES AOS TREVOS DO 
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BNH E SÃO JOSÉ PARA A EMPRESA ECO-101, E QUE INFELIZMENTE A 

CONCESSIONÁRIA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE TEM UM PRAZO DE 5 

ANOS PARA INSTALAÇÃO DE MELHORIAS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO 

DE LEI Nº.2000/2014, COM SEU PARECER FAVORÁVEL,  QUE COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.2000/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PARABENIZOU A EQUIPE DAS SECRETARIAS MUNICIPAIS DE TURISMO E DE 

ESPORTE E LAZER, PELO BELÍSSIMO TRABALHO FEITO FESTA EM 

COMEMORAÇÃO AO ANIVERSÁRIO DA CIDADE. PARABENIZANDO TAMBÉM A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PELO DESFILE CÍVICO E A EQUIPE 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PELAS MUITAS REALIZAÇÕES QUE 

FORAM FEITAS E QUE AINDA VIRÃO NO MÊS DE AGOSTO. APÓS, 

ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS SEGUINTES OFÍCIOS DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL: AO VEREADOR ZECA CORREIA O PROTOCOLO Nº.5332/2014; AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES O PROTOCOLO Nº.2072/2014, AO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE OS PROTOCOLOS NºS. 2245 E 2246/2014; AO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI OS PROTOCOLOS NºS. 2247 E 2249/2014; AO VEREADOR 

RENATO RANGEL OS PROTOCOLOS NºS. 2248 E 2250/2014. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 26/08/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 
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DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 25/08/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 26/08/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.2277/2014 – SOLICITA EFETUAR REPAROS E 

MANUTENÇÃO NO SISTEMA DE IRRIGAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL NA 

LOCALIDADE DE BREJO GRANDE. PROTOCOLO Nº.2284/2014 – SOLICITANDO 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA, CÓPIA DO ÁUDIO E VÍDEO DO CIRCUITO DE 

MONITORAMENTO INTERNO DESTA CASA, DO DIA 25/08/2014 DAS 9 ÀS 10 

HORAS, MAIS PRECISAMENTE DA CÂMERA QUE REGISTRA O ACESSO AOS 

GABINETES DOS PARLAMENTARES E GALERIA “DR. ELDO SARCINELLI 

VICHI”. PROTOCOLO Nº.2285/2014 – SOLICITA A MESA DIRETORA DA 

CÂMARA, CÓPIA REPROGRÁFICA DA ATA DA SESSÃO DO DIA 15/08/2014, 

BEM COMO, CÓPIA DO ÁUDIO E VÍDEO DA REFERIDA SESSÃO. 

OF/PCLI/Nº.1359/2014, DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, PROTOCOLADO SOB O Nº.2235/2014 – INFORMA A INSTAURAÇÃO DE 

PROCEDIMENTO PREPARATÓRIO MPES – Nº. 2014.0028.2354-25, PARA 

APURAR OBSTRUÇÃO DE VIA PÚBLICA DENOMINADA AVENIDA GUAÇUÍ, 

LOCALIZADA NO BAIRRO AVISO, LINHARES/ES. OF/PCLI/Nº1355/2014 DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.2236/2014 – INFORMA A INSTAURAÇÃO DE PROCEDIMENTO 

PREPARATÓRIO MPES – Nº.2014.0028.2398-03, PARA APURAR OBSTRUÇÃO 

DE VIA PÚBLICA DENOMINADA AVENIDA VITÓRIA, LOCALIZADA NO BAIRRO 

AVISO, LINHARES/ES. CONVITE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, 

POR MEIO DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO JUNTAMENTE COM O FÓRUM 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA A CHAMADA PÚBLICA DE ABERTURA DOS 

TRABALHOS DO PLANO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES NO DIA 28/08/2014 ÀS 19H NO AUDITÓRIO DA UNIVERSIDADE 

ABERTA DO BRASIL. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO 
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MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2279/2014 – “ALTERA O ART. 3º, 

CAPUT, DA LEI Nº.3.116 DE 14 DE OUTUBRO DE 2011”. PROTOCOLO 

Nº.2280/2014 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO 

ESPECIAL NO PPA, LDO E NA LEI ORÇAMENTÁRIA VIGENTE. E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.2281/2014 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO 

PARA ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO PPA, LDO E NA LEI 

ORÇAMENTÁRIA VIGENTE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO 

DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS E COMENTOU QUE TÊM 

OBSERVADO QUE ALGUNS VEREADORES COM A MELHOR DAS BOAS 

INTENÇÕES E EXERCENDO SEUS DIREITOS TEM RECLAMADO QUANTO AOS 

MEDICAMENTOS NA UNIDADE DE SAÚDE DE FARIAS, MAS ÀS VEZES O 

PRÓPRIO SERVIDOR OU O RESPONSÁVEL PELA UNIDADE ACABA SENDO 

INJUSTIÇADO TALVEZ POR FALSAS DENÚNCIAS OU INVERDADES. 

ESTÉFANO ENFATIZOU QUE A COMUNIDADE DE FARIAS ESTÁ FAZENDO UM 

ABAIXO ASSINADO PELA VOLTA DO SENHOR GILMAR SANTOS AVANCINI, 

QUE ESTEVE COLABORANDO COM A COMUNIDADE POR UM ANO E MEIO, 

MAS FOI EXONERADO HÁ ALGUNS DIAS POR DECISÃO DO SECRETÁRIO DA 

PASTA. O VEREADOR DECLAROU QUE AS TROCAS SÃO VÁLIDAS, MAS, TEM 

QUE SE TER O CUIDADO DE APURAR REALMENTE QUEM SÃO AS PESSOAS 

QUE ESTÃO COLABORANDO E PARTICIPANDO DO PROGRESSO DA CIDADE. 

RESSALTANDO QUE OS VEREADORES TÊM QUE TOMAR CUIDADO COM 

SUAS FALAS, POIS ELAS TÊM MUITO PODER E PODEM PREJUDICAR 

PESSOAS INJUSTAMENTE. ESTÉFANO RESSALTOU A COMPETÊNCIA DO 

SENHOR GILMAR EM SEU TRABALHO, DIZENDO QUE O ACOMPANHOU DE 

PERTO E VIU QUANTO CARINHO O MESMO RECEBE DAQUELA COMUNIDADE. 

DESTACANDO QUE AQUELA REGIÃO ESTÁ RECEBENDO ATENÇÃO ESPECIAL 

DO PODER PÚBLICO, COM CONSTRUÇÃO DE CEIM E DE QUADRAS DE 
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ESPORTES, BEM COMO, ESTÁ SENDO ATENDIDA COM MEDICAMENTOS NA 

MEDIDA DO POSSÍVEL. RESSALTANDO QUE NÃO PODE UM VEREADOR OU 

ASSESSOR ATRAPALHAR UM PROCESSO DESSES DE DESENVOLVIMENTO. 

PEDINDO QUE O PRESIDENTE DA CÂMARA POSSA INTERCEDER JUNTO AO 

SECRETÁRIO E SUBSECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE PARA MELHOR 

ANALISAR A SITUAÇÃO DAQUELE FUNCIONÁRIO DA UNIDADE DE SAÚDE DE 

FARIAS. APÓS, COMENTOU QUE O SECRETÁRIO DE OBRAS AFIRMOU QUE 

AS MÁQUINAS JÁ ESTÃO SE DIRIGINDO PARA A COMUNIDADE DO GUAXE, 

ONDE FARÃO OS SERVIÇOS NAS ESTRADAS. DESTACANDO QUE AS 

SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES ESTÃO SENDO ATENDIDAS, MAS 

DIZENDO PEDIR UM POUCO DE COMPREENSÃO, NO SENTIDO DE NÃO 

CAUSAR INJUSTIÇA ÀS PESSOAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE SOLICITARÁ A PROCURADORIA DA CASA QUE ELABORE 

DOCUMENTO NO SENTIDO DE SE DAR CIÊNCIA AO EXECUTIVO DA 

SITUAÇÃO NARRADA PELO VEREADOR ESTÉFANO. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT 

QUE NO USO DA PALAVRA, COMENTOU SOBRE SUA FELICIDADE COM A LEI 

SANCIONADA PELO GOVERNADOR RENATO CASAGRANDE E DE AUTORIA 

DO DEPUTADO ESTADUAL DO PDT LUIZ DURÃO, E OBRIGA AS GRANDES 

EMPRESAS INSTALADAS NO ESTADO A DESTINAREM 10% DE SUAS VAGAS 

DE TRABALHO, PARA PROPICIAR AS PESSOAS O PRIMEIRO EMPREGO. 

SALIENTANDO QUE ESSA LEI É DE SUMA IMPORTANTE CONSIDERANDO-SE 

A DIFICULDADE DOS JOVENS INGRESSAREM NO MERCADO DE TRABALHO, E 

COM A LEI AGORA AS EMPRESAS ESTÃO INDO ÀS ESCOLAS PARA 

RECRUTAREM OS ALUNOS. PARABENIZANDO AO GOVERNADOR RENATO 

CASAGRANDE E DESEJANDO VOTOS DE CONGRATULAÇÕES AO DEPUTADO 

ESTADUAL LUIZ DURÃO POR ESTAREM OLHANDO PARA AQUELES QUE 

PRECISAM. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 
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PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 1/09/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 
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QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 26/08/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 01/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER:  PROTOCOLO Nº.2331/2014 – SOLICITANDO CONSERTO 

DO ALAMBRADO DO CAMPO DE FUTEBOL DA LOCALIDADE DE AGROVILA. 

PROTOCOLO Nº.2332/2014 – SOLICITA O PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE 

LIGA PONTAL DO IPIRANGA A BARRA SECA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 

01/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2336/21014 – SOLICITA MANUTENÇÃO NA REDE ELÉTRICA 

NAS SALAS DE AULA DA EPM “FLORENTINO RODRIGUES NA LOCALIDADE DE 

PEROBAS”. PROTOCOLO Nº.2237/2014 – SOLICITANDO  UM BEBEDOURO 

PARA SER INSTALA NA EPM “FLORENTINO RODRIGUES BATISTA”, 

RESSALTANDO QUE A MESMA NÃO POSSUI BEBEDOURO. PROTOCOLO 

Nº.2338/2014 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DAS BANDEIRAS SITUADAS 

NA CABECEIRA DA PONTE JOAQUIM CALMON. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

DATADOS DE 01/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES PREFEITO MUNICIPAL, 

A SABER: PROTOCOLO Nº.2341/2014 – SOLICITA OFICIAR AO SETOR 

RESPONSÁVEL PEDINDO A MANUTENÇÃO DA RODOVIA QUE LIGA A BR-101 À 

COMUNIDADE DO GUAXE. PROTOCOLO Nº.2342/2014 – SOLICITA OFICIAR AO 
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SETOR RESPONSÁVEL PEDINDO A MANUTENÇÃO DA RODOVIA QUE LIGA A 

BR-101 À COMUNIDADE DE BAIXO QUARTEL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

01/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.2343/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DA SENHORA JACILDA ROCHA FÉLIX. PROTOCOLO Nº.2344/2014 

– SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA HANS 

SHOMOGER, NAS PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO COMERCIAL “AS 

MENINAS”, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº.2345/2014 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE EM TODA A EXTENSÃO DA 

AVENIDA HANS SHOMOGER, PRINCIPALMENTE NAS PROXIMIDADES DO 

ESTABELECIMENTO COMERCIAL “AS MENINAS”, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. 

PROTOCOLO Nº.2346/2014 – SOLICITANDO LIMPEZA DE UM LOTE 

LOCALIZADO NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO DA AVENIDA 

GUANABARA COM A RUA CEARÁ, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO 

Nº.2347/2014 – SOLICITANDO O CONSERTO DA TAMPA DA GALERIA PLUVIAL 

LOCALIZADA NA RODOVIA ALEGRE, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO 

COM A AVENIDA VENCESLAU BRAZ, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO 

Nº.2348/2014 – SOLICITANDO A LIMPEZA DO INTERIOR DO “VALÃO” DO 

BAIRRO AVISO, LOCALIZADO À RUA VENCESLÁU BRAZ. PROTOCOLO 

Nº.2349/2014 – SOLICITANDO O CONSERTO DA GRADE DE PROTEÇÃO 

EXISTENTE AO REDOR DO CAMPO DO VASQUINHO, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2350/2014 – SOLICITANDO O CONSERTO DO 

ALAMBRADO E DA TELA EXISTENTE AO REDOR DO CAMPO DA COMUNIDADE 

DE AGROVILA.  PROTOCOLO Nº.2351/2014 – SOLICITA REPAROS NA REDE DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA MARIA MAGRI, NAS PROXIMIDADES DA 

QUADRA 18, NO BAIRRO BOA VISTA. PROTOCOLO Nº.2352/2014 – SOLICITA 

MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR SEBASTIÃO LOPES DOS 

SANTOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO DIRETÓRIO MUNICIPAL DO 
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PMDB DE LINHARES, POR MEIO DE SEU PRESIDENTE LUDOVICO FAUSTINO 

NETO, DATADO DE 29/08/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.2323/2014 – 

SOLICITA AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

RELATÓRIO DE TODAS AS VENDAS E CONTRATOS DE PRESTAÇÃO DE 

SERVIÇOS DO PERÍODO DE 2011 À 2012 DAS SEGUINTES EMPRESAS: 

PAPELARIA E LIVRARIA CRIATIVA LTDA EPP E ASSISMÍDIA E INFORMÁTICA 

LTDA EPP. PROJETOS DE LEIS INDICATIVOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, A SABER: PROTOCOLO Nº.2289/2014 – “CONCEDE AO 

SERVIDOR DO MAGISTÉRIO O DIREITO DE ABONO DE FALTA NO DIA DE SEU 

ANIVERSÁRIO”. PROTOCOLO Nº.2290/2014 – “DISPÕE SOBRE A INTERDIÇÃO 

DO TRECHO DA RUA LATERAL ENTRE O TREVO DA MOVELAR E O TREVO DA 

LAGOA JUPARANÃ, PARA ÁREA DE LAZER NOS DOMINGOS E FERIADOS A 

PARTIR DAS SEIS ÀS TREZE HORAS”. PROJETO DE LEI INDICATIVO DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2353/2014 – “CRIA O CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO AS MOÇÕES DE PESAR NºS.2343 E 2352/2014 

SOLICITADAS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL SAUDOU A TODOS E APRESENTOU SLIDES 

COM FOTOS DA ESCOLA FLORENTINO RODRIGUES, LOCALIZADA EM 

PEROBAS, DESTACANDO QUE NO LOCAL EXISTEM PROBLEMAS DE 

ILUMINAÇÃO, DEVIDO A CONSTRUÇÃO DE UM MURO NA LATERAL DO 

COLÉGIO E A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DE FORMA PRECÁRIA FEITA POR 

UM CIDADÃO. RENATO DESTACOU QUE ATUALMENTE AS CRIANÇAS JÁ 

PASSAM POR DIVERSAS DIFICULDADES PARA TEREM BOM 

APROVEITAMENTO NO APRENDIZADO E O PODER PÚBLICO TEM A 

OBRIGAÇÃO DE DAR O MÍNIMO PARA QUE PROFESSORES E ALUNOS 
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POSSAM TER UM AMBIENTE PROPÍCIO ÀS SUAS ATIVIDADES. RESSALTANDO 

QUE HÁ NECESSIDADE DE UMA MANUTENÇÃO GERAL NA PARTE ELÉTRICA 

DA ESCOLA, E QUE A MESMA TAMBÉM NÃO TEM BEBEDOURO E AS 

CRIANÇAS ESTÃO BEBENDO ÁGUA DIRETO DAS TORNEIRAS. PEDINDO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO QUE EM UM PRAZO BEM CURTO 

SOLUCIONE A DEMANDA. APÓS, APRESENTOU SLIDES COM FOTO DAS 

BANDEIRAS LOCALIZADAS NAS PROXIMIDADES DA PONTE JOAQUIM 

CALMON, SOLICITANDO QUE AS MESMAS SEJAM SUBSTITUÍDAS, POIS 

ESTÃO EM PÉSSIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO. O VEREADOR SE 

SOLIDARIZOU COM OS FAMILIARES DA SENHORA ADENIR BUENO DA SILVA 

AGUIAR, POR OCASIÃO DE SEU FALECIMENTO. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E AGRADECEU O 

APOIO DOS VEREADORES NA APROVAÇÃO DE SUAS MOÇÕES 

APRESENTADAS. FABRÍCIO ENFATIZOU ACREDITAR SER DE SUMA 

IMPORTÂNCIA A INCLUSÃO DO ESPORTE NA VIDA DOS JOVENS DA CIDADE, 

CITANDO QUE O MESMO É UM DOS MELHORES INSTRUMENTOS PARA 

COMBATE A VIOLÊNCIA E A RESSOCIALIZAÇÃO DOS MENORES. CITANDO 

QUE, COM O INTUITO DE SE MELHORAR A POLÍTICA PÚBLICA NA ÁREA 

ESPORTIVA APRESENTA HOJE O PROJETO DE LEI INDICATIVO PARA 

CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES, QUE INCLUSIVE JÁ 

HAVIA SIDO SOLICITADO POR ELE HÁ MAIS DE UM ANO SEM QUE 

OBTIVESSE RESPOSTA DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. DESTACANDO QUE 

LINHARES TEM TODO POTENCIAL PARA DIFUNDIR DIVERSAS MODALIDADES 

ESPORTIVAS, BASTANDO-SE DAR APOIO TANTO AOS PRATICANTES COMO 

AOS PROFESSORES, CITANDO ATLETAS LINHARENSES DE SUCESSO COMO 

FABIANO ELLER E “MAGUILA” REPRESENTANTE DO JIU-JÍTSU ENTRE 

OUTROS. O VEREADOR SALIENTOU QUE MUITOS PROFISSIONAIS 

IMPORTANTES DA ÁREA JÁ DESISTIRAM SUAS ATIVIDADES POR FALTA DE 

AMPARO POR PARTE DO PODER PÚBLICO, APELANDO QUE O MUNICÍPIO 
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POSSA AVANÇAR NESSE SEGUIMENTO E CRIAR O CONSELHO MUNICIPAL 

DE ESPORTES. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O 

VEREADOR FABRÍCIO PELA INICIATIVA DO PROJETO DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE ESPORTES, O QUAL REPUTA DE SUMA IMPORTÂNCIA PARA O 

MUNICÍPIO. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

SALIENTOU QUE OUTRO PASSO IMPORTANTE PARA O MUNICÍPIO SERIA A 

CRIAÇÃO DO PROGRAMA MUNICIPAL DE CIDADANIA, ESPORTE E LAZER, 

QUE SE PROPÕE A ESTIMULAR O INTERESSE DA POPULAÇÃO PELA 

PRÁTICA HABITUAL DE ESPORTES E ATIVIDADES FÍSICAS, APOIAR O 

CALENDÁRIO ESPORTIVO DAS INSTITUIÇÕES QUE COORDENAM O ESPORTE 

AMADOR, APOIAR O ESPORTE OLÍMPICO, ESPORTE PARAOLÍMPICOS SEM 

FINS LUCRATIVOS E APOIO A ATLETAS DE RENDIMENTO. SALIENTANDO QUE 

O PROGRAMA ABRANGE OS MAIS VARIADOS SEGUIMENTOS ESPORTIVOS E 

TRARIA ENORMES BENEFÍCIOS PARA OS MUNÍCIPES. DIZENDO QUE VEM 

COBRANDO HA MUITO TEMPO AÇÕES NESSA ÁREA, E QUE TEM ESPERANÇA 

QUE MEDIDAS SEJAM ADOTADAS NO ESPORTE LINHARENSE E ASSIM SE 

POSSA AVANÇAR JÁ QUE AGORA QUE AS COISAS SE ACERTARAM E 

COMEÇAM A CAMINHAR NA ATUAL ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. POR FIM, 

PARABENIZOU A PREFEITURA DE ARACRUZ QUE JÁ CRIOU SEU CONSELHO 

MUNICIPAL DE ESPORTES, BEM COMO O PROGRAMA MUNICIPAL DE 

CIDADANIA, DIZENDO QUE O PREFEITO DAQUELA CIDADE JÁ DESTINOU UMA 

VERBA DE R$ 98.400,00 (NOVENTA E OITO MIL E QUATROCENTOS REAIS) 

PARA A ÁREA DE ESPORTES. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

SAUDOU A TODOS E DESTACOU QUE A ECO-101, CONCESSIONÁRIA QUE 

ADMINISTRA O TRECHO DA BR-101 QUE CORTA A CIDADE DE LINHARES, 

DEFINIU ATRAVÉS DE SEUS CRITÉRIOS DANDO COMO PRIORIDADE 

INVESTIR EM UMA PASSARELA EM FRENTE AO “BANCO BANESTES”, NA BR-

101, LIGANDO OS BAIRROS NOVO HORIZONTE E CONCEIÇÃO . SALIENTANDO 

QUE SUA FALA NÃO TEM O INTUITO DE DEFINIR SE A CONCESSIONÁRIA 
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ESTÁ CORRETA OU NÃO EM SUA OPÇÃO PELA PASSARELA, MAS SIM, TEM O 

PROPÓSITO DE PROVOCAR UM DEBATE PARA QUE OS RESPONSÁVEIS 

PELA EMPRESA POSSAM OUVIR A OPINIÃO DA COMUNIDADE SOBRE O 

LOCAL E A FORMA MAIS ADEQUADA DE SE CONSTRUIR TRAVESSIAS 

NAQUELA VIA, O QUE NÃO FOI FEITO EM TEMPO ALGUM. TARCÍSIO 

SOLICITOU QUE SE FAÇA UM DOCUMENTO EM NOME DOS VEREADORES DA 

CÂMARA, CONVIDANDO ALGUM REPRESENTANTE DAQUELA 

CONCESSIONÁRIA PARA QUE VENHA À ESTA CASA LEGISLATIVA EXPLICAR 

TECNICAMENTE OS CRITÉRIOS UTILIZADOS PARA ESCOLHA DAQUELE 

LOCAL PARA CONSTRUÇÃO DA REFERIDA PASSARELA. NO APARTE, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DESTACOU QUE QUALQUER 

INTERVENÇÃO DENTRO DO MUNICÍPIO DEPENDE DE APROVAÇÃO DA 

PREFEITURA, PEDINDO QUE OS VEREADORES LIGADOS À ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL INTERVENHAM JUNTO AO PREFEITO SOBRE A SITUAÇÃO. NO 

APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA, CITOU QUE POR QUESTÃO DE BOM 

SENSO É NECESSÁRIO QUE A ECO-101 MANDE SEUS REPRESENTANTES À 

CÂMARA PARA QUE A COMUNIDADE QUE ASSISTE A SESSÃO LEGISLATIVA, 

POSSA SABER O PORQUÊ DA ESCOLHA, QUESTIONANDO SE ESSE SERIA O 

MELHOR LUGAR TAMBÉM PARA A POPULAÇÃO. CONTINUANDO O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE QUE RECEBEU INFORMAÇÃO DO 

SECRETÁRIO DE GABINETE DO PREFEITO DE QUE A ECO-101 NÃO 

CONSULTOU A PREFEITURA EM MOMENTO ALGUM. NO APARTE, O 

VEREADOR RENATO RANGEL SE PRONUNCIOU NO SENTIDO DE QUE 

TAMBÉM SE DEVE DISCUTIR A MODALIDADE CORRETA DE INTERVENÇÃO NA 

BR-101, CITANDO QUE AS DUAS PASSARELAS EXISTENTES NA CIDADE 

RARAMENTE SÃO USADAS. RESSALTANDO QUE A BR-101 NO TRECHO QUE 

CORTA LINHARES ESTÁ SEM ILUMINAÇÃO ADEQUADA, DEFICIÊNCIA NA 

MANUTENÇÃO DA JARDINAGEM E APRESENTA VÁRIOS BURACOS, O QUE 

POR CERTO, VEM CAUSANDO UMA GRANDE QUANTIDADE DE ACIDENTES 
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EM TODA VIA E PRINCIPALMENTE NA REGIÃO DO BAIRRO CANIVETE, SENDO 

IMPRESCINDÍVEL O DEBATE SOBRE A QUESTÃO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA CITANDO A MANIFESTAÇÃO DOS AGENTES 

COMUNITÁRIOS DE SAÚDE NA ULTIMA SEXTA-FEIRA, DISSE SEREM JUSTAS 

AS REIVINDICAÇÕES DO MOVIMENTO E DECLAROU SUA SATISFAÇÃO EM 

SABER QUE O MUNICÍPIO ESTÁ ENVIANDO UMA LEI PARA A CÂMARA NESSE 

SENTIDO, BASEADA NA LEI FEDERAL Nº.11.350, QUE PREVÊ ATRAVÉS DE LEI 

MUNICIPAL, ESTABILIDADE A TODO SERVIDOR CONTRATADO DE FORMA 

REGULAR, ATRAVÉS DE PROCESSO SELETIVO. PEDINDO AO SECRETÁRIO 

DE GABINETE DO PREFEITO QUE A REFERIDA LEI CHEGUE À CÂMARA EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, POIS SERÃO APROXIMADAMENTE 350 CHEFES DE 

FAMÍLIA QUE PASSARÃO A SER EFETIVOS NO SERVIÇO PÚBLICO DE FORMA 

REGULAR. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENFATIZOU QUE A LEI É DE FUNDAMENTAL IMPORTÂNCIA PARA OS 

SERVIDORES E SERÁ UM PRAZER PARA A CASA APRECIÁ-LA O QUANTO 

ANTES. APÓS, SE REFERINDO A QUESTÃO DA BR-101, LEMBROU QUE O 

FATO É AMPLAMENTE DISCUTIDO ENTRE OS VEREADORES, CITANDO O 

PROBLEMA DOS TREVOS DA “FIAT” E DO BAIRRO SÃO JOSÉ, QUE FORAM JÁ 

OBJETO DE MATÉRIA EM JORNAL DE CIRCULAÇÃO ESTADUAL. 

RESSALTANDO QUE O PEDÁGIO JÁ ESTÁ SENDO PAGO HA ALGUM TEMPO, E 

CONSIDERANDO-SE QUE O PDM E O TRANSPORTE PÚBLICO DO MUNICÍPIO 

TÊM QUE SER DISCUTIDOS ATRAVÉS DE AUDIÊNCIA PÚBLICA, NÃO SE PODE 

A EMPRESA ECO-101 INSTALAR UMA PASSARELA SEM ANTES OUVIR A 

OPINIÃO DA COMUNIDADE. DIZENDO QUE A TRIBUNA LIVRE DA CASA ESTÁ À 

DISPOSIÇÃO DA CONCESSIONÁRIA PARA QUE OS REPRESENTANTES 

APRESENTEM EXPLICAÇÕES SOBRE OS TEMAS, E QUE PEDIRÁ  A 

PROCURADORIA DA CASA QUE ENCAMINHE MAIS UM OFÍCIO A EMPRESA 

PEDINDO SUA MANIFESTAÇÃO SOBRE A QUESTÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, LEMBROU QUE NO ANO 
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PASSADO A EMPRESA ECO-101 QUERIA INTERDITAR A ENTRADA DO BAIRRO 

PLANALTO, MAS APÓS SUA INTERVENÇÃO E DOS DEMAIS VEREADORES 

JUNTO AO PREFEITO, “DNIT”, “DER” E A EMPRESA, E, APÓS VÁRIAS 

REUNIÕES O BLOQUEIO DA PISTA NÃO FOI FEITO, DEIXANDO ASSIM A 

COMUNIDADE LOCAL SATISFEITA. DESSA FORMA, ACREDITA QUE A CASA 

LEGISLATIVA DEVE REALMENTE TOMAR POSIÇÃO EM FAVOR DA 

COMUNIDADE SOBRE MAIS ESSA DEMANDA APRESENTADA PELA EMPRESA 

ECO-101. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS E 

PARABENIZOU AOS PROFESSORES DE EDUCAÇÃO FÍSICA QUE HOJE 

COMEMORAM SEU DIA. APÓS, COMUNICOU QUE FOI ATÉ A LOCALIDADE DE 

BREJO GRANDE, E CONSTATOU QUE A POPULAÇÃO ESTÁ SATISFEITA COM 

OS TRABALHOS QUE O SECRETÁRIO MAURO ROSSONI ESTÁ FAZENDO EM 

RESPOSTA AOS SEUS REQUERIMENTOS. ESTÉFANO RELATOU ACREDITAR 

TER HAVIDO UM EQUÍVOCO QUANTO À DENÚNCIA RELATIVA À 

ALIMENTAÇÃO DO MÉDICO QUE ATENDIA NAQUELA LOCALIDADE, POIS O 

REPRESENTANTE LOCAL DA COMUNIDADE QUE FEZ A DENUNCIA A FEZ DE 

MODO PESSOAL, NÃO OUVINDO O RESTANTE DA COMUNIDADE. O 

VEREADOR DISSE APELAR EM NOME DA COMUNIDADE PARA QUE À 

ADMINISTRAÇÃO CONVERSE COM O MÉDICO PEDINDO QUE OS 

ATENDIMENTOS SEJAM RETOMADOS O QUANTO ANTES. ESTÉFANO 

LEMBROU QUE REALMENTE FOI UMA GRANDE LUTA QUE OS VEREADORES 

TRAVARAM PARA O NÃO BLOQUEIO DA AVENIDA DE ACESSO AO BAIRRO 

PLANALTO, E QUE MAIS UMA VEZ A CÂMARA TEM QUE ASSUMIR SEU PAPEL 

E DEFENDER OS INTERESSES DOS CIDADÃOS NA QUESTÃO DA BR-101, 

POIS SERIA MUITO MAIS ÚTIL AO INVÉS DE CONSTRUIR UMA PASSARELA, 

QUE FICARÁ SEM USO COMO AS DEMAIS, INVESTIR OS RECURSOS NA 

SOLUÇÃO DE PROBLEMAS NOS TREVOS DA “FIAT” E DO BAIRRO SÃO JOSÉ. 

INSCRITO, O VEREADOR PASTOR MIRAVALDO CUMPRIMENTOU A TODOS E 

AGRADECEU AS RESPOSTAS OBTIDAS AOS SEUS REQUERIMENTOS. 
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AGRADECENDO AO DIRETOR DO SAAE - SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E 

ESGOTO, ADEMIR LIMA, AO SENHOR GELSON SUAVE E TODA SUA EQUIPE, 

PELAS OBRAS NA RUA TOBIAS JOSÉ DE ANDRADE, EM BEBEDOURO, QUE 

CONCLUÍRAM A REDE DE ESGOTO LOCAL. NO APARTE, O VEREADOR 

RENATO RANGEL CITOU QUE TAMBÉM EXISTE UM PROBLEMA NA ÚLTIMA 

RUA DO BAIRRO, DO QUAL EM BREVE FARÁ REQUERIMENTO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR TEIXEIRA TAMBÉM AGRADECEU À 

SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS PELOS SERVIÇOS DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA EFETUADOS NA COMUNIDADE DE JATAIPEBA A SEU PEDIDO, 

SALIENTANDO QUE AGUARDA O MESMO BENEFÍCIO PARA COMUNIDADE DE 

RIO DO NORTE. NA SEQUÊNCIA, PARABENIZOU AOS PASTORES FRANKLIM E 

JOCIMAR E DEMAIS COLEGAS PASTORES PELA “MARCHA PELA PARA 

JESUS” REALIZADA NO ÚLTIMO DIA 22 DURANTE OS FESTEJOS DA CIDADE. 

ENFATIZANDO QUE NO EVENTO NÃO HOUVE NENHUMA OCORRÊNCIA DE 

MAIOR RELEVÂNCIA NOS CINCO DIAS DE FESTAS E QUE EM VÁRIOS 

PONTOS DA CIDADE FORAM REALIZADOS CLAMORES EM PROL DA PAZ NA 

CIDADE. MIRAVALDO SALIENTOU QUE O POVO EVANGÉLICO COLABOROU E 

COLABORA EM TODOS OS SENTIDOS PARA QUE A CIDADE TENHA DIAS 

MELHORES E DE PAZ. INSCRITO, O VEREADOR ZECA CORREIA 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E DECLAROU QUE APÓIA 

PLENAMENTE A POSIÇÃO DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA NO QUE SE 

REFERE À QUESTÃO DA INSTALAÇÃO DA PASSARELA NA BR-101. ZECA 

ENFATIZOU QUE A CONSTRUÇÃO DE MAIS UMA PASSARELA, NÃO 

SOLUCIONARÁ O PROBLEMA, E POR OUTRO LADO AINDA PREJUDICARÁ 

MUITOS COMERCIANTES LOCAIS COBRINDO A FACHADA DE SEUS IMÓVEIS 

E DESVALORIZANDO SEUS PATRIMÔNIOS QUE ESTÃO ALI ESTABELECIDOS 

HÁ ANOS. PORTANTO, A QUESTÃO DEVE SER DISCUTIDA AMPLAMENTE E 

OUVIDAS TODAS AS PARTES ENVOLVIDAS ANTES DA EFETIVAÇÃO DE 

QUALQUER CONSTRUÇÃO NAQUELA VIA. O VEREADOR COMENTOU QUE A 
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MORTE DA MENINA BÁRBARA AGOSTINHO, NO ÚLTIMO DIA 10 DE AGOSTO, 

NO HOSPITAL GERAL DE LINHARES O COMOVEU MUITO. E QUE DESEJA QUE 

OS CULPADOS SEJAM REALMENTE PUNIDOS, MAS QUE NÃO SÃO COM 

DURAS PENAS QUE SERÁ RESOLVIDO O PROBLEMA NA SAÚDE, E SIM COM 

MAIS ATITUDES DE AMOR AO PRÓXIMO. O VEREADOR, AINDA CITOU TER 

OUVIDO QUE ALGUNS MÉDICOS ESTARIAM SE MOVIMENTANDO NO SENTIDO 

DE PARAR SUAS ATIVIDADES NO HGL, EM FUNÇÃO DAS PENAS PROPOSTAS 

PELO DELEGADO RESPONSÁVEL PELA INVESTIGAÇÃO DO CASO. 

RESSALTANDO QUE A POSTURA DESSES MÉDICOS É INACEITÁVEL, E QUE A 

MELHOR FORMA DE MELHORAR O QUADRO NA SAÚDE É COM A MUDANÇA 

DE POSTURA DOS PROFISSIONAIS MÉDICOS. INSCRITO, O VEREADOR 

DR.CARDIA SAUDOU OS PRESENTES E COMENTOU QUE TEM BRIGADO 

MUITO E CONTINUARÁ BRIGANDO PARA QUE A CONCESSIONÁRIA ECO-101 

FAÇA ALGUMA INTERVENÇÃO NOS TREVOS DA “FIAT” E DO BAIRRO SÃO 

JOSÉ. CITANDO QUE JÁ SE VIU ACIDENTES COM MORTES NAQUELES 

LOCAIS E SEM PROVIDÊNCIAS CERTAMENTE TAIS FATOS VOLTARÃO A 

OCORRER. CARDIA ENFATIZOU QUE É MUITO MAIS IMPORTANTE RESOLVER 

A SITUAÇÃO DAQUELES TREVOS DO QUE CONSTRUIR UMA PASSARELA. 

APÓS, COMENTOU QUE A CIDADE DE LINHARES, NO PRÓXIMO DIA SEIS, 

TERÁ O PRAZER RECEBER TODA A GRANDE CÚPULA DA MAÇONARIA A 

NÍVEL DE BRASIL, SENDO ESSE UM MOMENTO HISTÓRICO PARA A CIDADE. 

O VEREADOR DECLAROU QUE A MORTE DA MENINA NO HGL REALMENTE 

COMOVEU À TODOS, E, QUE NENHUM MÉDICO GOSTA DE PERDER 

PACIENTES. AFIRMANDO QUE DESEJA QUE A JUSTIÇA REALMENTE SEJA 

FEITA, MAS QUE NÃO PODEMOS PRECIPITAR NOSSO JULGAMENTO SEM 

ANTES OUVI-LOS. O VEREADOR DISSE ACREDITAR QUE A CULPA MAIOR 

SERIA DA ESTRUTURA DA SAÚDE COMO UM TODO, QUE NÃO ANDA BEM EM 

TODO O BRASIL. MENCIONANDO PROBLEMAS DE FALTA DE PEDIATRAS NOS 

HOSPITAIS DO MUNICÍPIO E DO ESTADO E INCLUSIVE FECHAMENTO DE 
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PEDIATRIA EM ALGUNS HOSPITAIS. CARDIA AFIRMOU QUE NINGUÉM SERIA 

BURRO O SUFICIENTE, COM EXCEÇÃO DE UMA OU DUAS PESSOAS, PARA 

ACREDITAR QUE O PROBLEMA DA SAÚDE AFLIGE SOMENTE NOSSO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU QUE O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA TOMASSE PROVIDÊNCIAS QUANTO A UMA PESSOA QUE 

ESTAVA NO AUDITÓRIO DA CÂMARA GRITANDO, PERTURBANDO A ORDEM E 

TORNANDO IMPOSSÍVEL A CONTINUAÇÃO DE SUA FALA NA TRIBUNA. APÓS, 

REAFIRMOU QUE O PROBLEMA DA SAÚDE É NACIONAL E QUE TALVEZ OS 

COLEGAS RECÉM-FORMADOS NÃO TIVESSEM TIDO O DISCERNIMENTO 

PARA ATENDER O CHAMAMENTO DOS TÉCNICOS. AFIRMANDO QUE ESPERA 

QUE A SITUAÇÃO SEJA ESCLARECIDA O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. POR FIM, 

ENFATIZOU TODOS OS VEREADORES TÊM SEMPRE O DEVER DE 

ACREDITAR NA PALAVRA DOS PRESIDENTES DAS ASSOCIAÇÕES DE 

MORADORES LEGALMENTE CONSTITUÍDOS. RESSALTANDO QUE EM 

NENHUM MOMENTO PEDIU PARA QUE SE RETIRASSE O ATENDIMENTO 

MÉDICO NAQUELA COMUNIDADE, MAS SIM, QUE NÃO FOSSE PEDIDO À 

COMUNIDADE PARA LEVAR ALIMENTOS PARA O PROFISSIONAL, SENDO 

MAIS DO QUE JUSTO QUE A PREFEITURA ARQUE COM SUA ALIMENTAÇÃO. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU AOS VEREADORES 

OS SEGUINTES OFÍCIOS ORIUNDOS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, A 

SABER: AO VEREADOR OS PROTOCOLOS NºS. 2299, 2301, 2302, 2307, 2308, 

2313, 2314 E 2315/2014; AO VEREADOR MARCELO PESSOTI OS PROTOCOLOS 

NºS. 2298, 2303 E 2304/2014; AO VEREADOR  FABRÍCIO LOPES OS 

PROTOCOLOS NºS. 2305, 2306, 2311 E 2312/2014; AO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA O PROTOCOLO Nº.2310/2014; AO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE O PROTOCOLO Nº. 2309/2014; AO VEREADOR DR. CARDIA O 

PROTOCOLO Nº.2297/2014 E AO VEREADOR PASTOR MIRAVALDO O 

PROTOCOLO Nº.2300/2014. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA MENCIONOU QUE LINHARES AINDA É UM DOS POUCOS 
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MUNICÍPIOS QUE TÊM ESSE SISTEMA DE TREVO CIRCULAR, NÃO TENDO 

UMA TRAVESSIA RETA. ENFATIZANDO QUE A TRAVESSIA RETA MELHORARIA 

IMENSAMENTE O PROBLEMA DE ENGARRAFAMENTO NOS TREVOS DA 

CIDADE QUE É VISTO ATÉ NO TREVO DO COLÉGIO ESTADUAL QUE MESMO 

CONTANDO COM CONJUNTO SEMAFÓRICO APRESENTA 

CONGESTIONAMENTO NOS HORÁRIOS DE PICO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SALIENTOU QUE A CIDADE PRECISA DE MELHORIAS NO 

PERÍMETRO URBANO DA BR-101, E CONVIDARÁ OS REPRESENTANTES DA 

EMPRESA ECO-101 A PRESTAREM ESCLARECIMENTOS SOBRE AS 

QUESTÕES ABORDADAS NAS SESSÕES, BEM COMO, SOBRE O QUE ESTÁ SE 

PENSANDO EM MATÉRIA DE PROJETOS PARA O FUTURO DA CIDADE QUE 

ESTÁ EM FRANCO CRESCIMENTO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA CITOU QUE ESTÁ RECEBENDO 

RECLAMAÇÕES DE COLEGAS MÉDICOS, SOBRE VEÍCULOS PESADOS QUE 

ESTÃO PASSANDO EM FRENTE AO PRONTO SOCORRO DO HOSPITAL RIO 

DOCE, PRINCIPALMENTE APÓS AS DEZ HORAS, ATRAPALHANDO O 

REPOUSO DOS PACIENTES E O TRABALHO DOS MÉDICOS, PEDINDO QUE 

SEJAM TOMADAS PROVIDÊNCIAS PARA SE EVITAR O FLUXO DOS 

REFERIDOS VEÍCULOS EM FRENTE AO HOSPITAL RIO DOCE. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU QUE SERIA 

MUITO IMPORTANTE QUE OS REPRESENTANTES DA EMPRESA ECO-101 

VIESSEM A ESTA CASA DE LEIS DEBATER ESSES ASSUNTOS, ASSIM COMO 

OUTROS QUE ELE PRÓPRIO JÁ LEVANTOU, COMO O REFERENTE AOS 

ALTOS CUSTOS DO PEDÁGIO, SITUAÇÃO QUE JÁ REQUERIMENTOS, MAS 

QUE AINDA NÃO OBTEVE RESPOSTAS. SALIENTANDO QUE ESSA SERIA UMA 

ÓTIMA OPORTUNIDADE DE SE REVER OS VALORES COBRADOS COMO 

PEDÁGIO QUE SÃO MUITO CAROS. MESMO PORQUE, DIVERSAS PESSOAS 

DO MUNICÍPIO PRECISAM IR À VITÓRIA VARIAS VEZES POR SEMANA PARA 

FAZER SEUS TRATAMENTOS DE SAÚDE E O PEDÁGIO ENCARECE MUITO A 
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VIAJEM. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA REGISTROU QUE O 

PROBLEMA DO TRÁFEGO DE MANEIRA GERAL SÓ TENDE A AUMENTAR, E 

QUE DESDE SEU MANDATO ANTERIOR VEM SOLICITANDO SOLUÇÃO PARA A 

QUESTÃO DA PONTE DO RIO PEQUENO, QUE FOI PROJETADA E JÁ 

REFORMADA PARA UMA CAPACIDADE DE CARGA QUE HOJE JÁ É 

FACILMENTE SUPERADA PELO ELEVADO FLUXO DE VEÍCULOS PESADOS NO 

LOCAL. SALIENTANDO QUE O FATO O PREOCUPA MUITO, POR SER AQUELE 

O ÚNICO PONTO DE ACESSO AO INTERIOR DO MUNICÍPIO E ACREDITA QUE 

O A SITUAÇÃO TAMBÉM DEVE SER DISCUTIDA COM OS ÓRGÃOS 

COMPETENTES. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA 

PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD QUE USANDO DA PALAVRA, 

SOLICITOU QUE O VEREADOR MARCELO PESSOTI, CONSULTE OS 

ARQUIVOS DA CÂMARA, POIS ACREDITA JÁ EXISTIR UMA LEI DE SUA 

AUTORIA, QUE VERSA SOBRE ABONO DE FALTA AO SERVIDOR NA DATA DE 

SEU ANIVERSÁRIO, PEDINDO QUE O VEREADOR A ANALISE E FAÇA AS 

ADEQUAÇÕES NECESSÁRIAS. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUE NO USO DA PALAVRA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E DISSE QUE HÁ NECESSIDADE DE DISCUSSÃO 

DO PROJETO QUE EXISTE DESDE O PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO 

REFERENTE À DUPLICAÇÃO DA BR-101, ONDE CONSTAM TODAS AS 

INTERVENÇÕES QUE SERÃO FEITAS DENTRO DA CIDADE. O VEREADOR 

RESSALTOU QUE SERIA MUITO IMPORTANTE QUE A EMPRESA ECO-101 

ENCAMINHASSE O REFERIDO PROJETO PARA CONHECIMENTO E 

DISCUSSÃO DESTA CASA LEGISLATIVA. O VEREADOR DECLAROU SER 

INTERESSANTE O FATO DE QUE ANTERIORMENTE FACILMENTE ERA 

NOTADO UM MOVIMENTO MAIOR DE PESSOAS TRABALHANDO E DE AÇÕES 

DA ECO-101 ATÉ QUE SE INICIOU A COBRANÇA DO PEDÁGIO, ENTRETANTO 

ESSAS AÇÕES SÃO POUCO NOTADAS, SENDO NECESSÁRIO A DISCUSSÃO 
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TAMBÉM DESSE FATO. APÓS, O VEREADOR AFIRMOU QUE NADA IRÁ 

DEVOLVER A VIA ÀQUELA CRIANÇA QUE FALECEU NO HOSPITAL HGL, MAS É 

IMPORTANTE QUE TODOS QUE REPRESENTAM À COMUNIDADE E 

PRINCIPALMENTE OS PROFISSIONAIS DA SAÚDE ENTENDAM QUE A 

ATENÇÃO COM O SER HUMANO DEVE SER ESPECIAL, E JAMAIS SE DEVE 

DEIXAR ACONTECER UM FATO DAQUELA NATUREZA. AMANTINO 

MENCIONOU QUE UMA PESSOA LHE FALOU QUE NÃO ADIANTAVA MAIS IR 

AO MÉDICO, POIS, MESMO PEGANDO A RECEITA NÃO CONSEGUIA OS 

REMÉDIOS. RESSALTANDO QUE O FATO ACONTECE EM ALGUNS POSTOS 

DE SAÚDE DO MUNICÍPIO. OUTRO FATO DECORRENTE DA CRISE NA SAÚDE 

É EXISTEM MÉDICOS PARTICULARES GANHANDO MUITO DINHEIRO COM A 

DEFICIÊNCIA NO ATENDIMENTO DO SETOR DE SAÚDE, POIS AS PESSOAS 

ESTÃO PAGANDO PARA TER O ATENDIMENTO COM OS PROFISSIONAIS QUE 

PRECISAM. AMANTINO ENFATIZOU QUE NESSE MOMENTO É NECESSÁRIO 

QUE OS VEREADORES DOBREM AS COBRANÇAS E QUE PODER PÚBLICO 

PRECISA PROCURAR ATENDER A COMUNIDADE, POIS SÓ ASSIM A 

POPULAÇÃO PODERÁ SUPERAR AS DIFICULDADES QUE ESTÃO PASSANDO. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DESTACOU QUE 

NOVAMENTE A OUVIDORIA DA CASA FOI QUESTIONADA QUANTO AO 

PROJETO DE LEI DA GUARDA MUNICIPAL, QUE INFELIZMENTE AINDA NÃO 

CHEGOU À CÂMARA MUNICIPAL, PEDINDO AO SECRETÁRIO DE GABINETE 

DO PREFEITO QUE BUSQUE INFORMAÇÕES SOBRE O TRÂMITE DO PROJETO 

PARA QUE SEJAM REPASSADAS ÀQUELA CLASSE DE SERVIDORES. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 2/09/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   
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AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

ATA DA SEXAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOIS DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA 
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DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 01/09/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO CENTRO DE DEFESA DOS DIREITOS 

HUMANOS LINHARES NORTE – ES, DATADO DE 02/09/2014, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.2354/2014 – APRESENTA JUSTIFICATIVA PARA NÃO UTILIZAÇÃO DA 

TRIBUNA LIVRE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA AMPRIQ – 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES RIO QUARTEL, DATADO DE 02/09/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2357/2014 – APRESENTA ABAIXO ASSINADO PARA 

CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA EM FRENTE A IGREJA 

CATÓLICA DO BAIRRO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E PARABENIZOU OS SERVIDORES 

DO POSTO DE SAÚDE DE PEROBAS, CITANDO QUE ESTEVE VISITANDO 

AQUELA COMUNIDADE ONDE INCLUSIVE SE VACINOU E GOSTOU MUITO DO 

ATENDIMENTO DOS PROFISSIONAIS. O VEREADOR CITOU QUE IRÁ 

REQUERER AO PREFEITO MUNICIPAL QUE SEJA CONSTRUÍDO UM CAMPO 

DE BOLA DE MASSA NA LOCALIDADE DA BAGUEIRA. ENFATIZANDO QUE 

TRATARÁ DE MAIS DEMANDAS DAQUELA COMUNIDADE NA SESSÃO DE 

SEGUNDA-FEIRA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E AGRADECEU AS SECRETARIAS MUNICIPAIS DE 

OBRAS, SERVIÇOS URBANOS, MEIO AMBIENTE E SEGURANÇA E CIDADANIA, 

PELO ATENDIMENTO AOS SEUS REQUERIMENTOS RELATIVOS AS 

DEMANDAS DA LOCALIDADE DE “FONTE GRANDE”. APÓS, REFORÇOU QUE 

AMANHÃ ACONTECERÁ UMA REUNIÃO NO GABINETE DO PREFEITO PARA 

TRATAR DOS ESTUDOS E DA DRENAGEM DO “VALÃO DO AVISO”. INSCRITO, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E RELATOU 

QUE QUANTO À CONSTRUÇÃO DA CAPELA MORTUÁRIA DE RIO QUARTEL 

EXISTE UMA DIVERGÊNCIA ENTRE A REPRESENTANTE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES COM A COMUNIDADE E COM OS MEMBROS DA IGREJA. O 

VEREADOR LEMBROU QUE A ÁREA PARA CONSTRUÇÃO, ASSIM COMO 
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MUITOS OUTROS TERRENOS FORAM ADQUIRIDOS NO GOVERNO PASSADO 

JÁ SE PENSANDO NO FUTURO. NO CASO DAQUELA COMUNIDADE, FOI 

ADQUIRIDA UMA ÁREA NOS FUNDOS DA IGREJA, O QUAL ACHA SER O 

LOCAL MAIS ADEQUADO PARA CONSTRUÇÃO DA CAPELA, PARTILHANDO DA 

MESMA OPINIÃO QUE TÊM OS MEMBROS DAQUELA IGREJA. ENFATIZANDO 

QUE EVITOU PARTICIPAR DESSA DISCUSSÃO, SE PREOCUPANDO QUE SUA 

INTERVENÇÃO PUDESSE INSPIRAR A ADMINISTRAÇÃO A NÃO FAZER A 

OBRA E CULPÁ-LO TALVEZ EM DECORRÊNCIA DE SUA POSIÇÃO POLÍTICA 

DE OPOSIÇÃO AO ATUAL GOVERNO MUNICIPAL. AMANTINO ARGUMENTOU 

QUE EXISTE ALGUÉM QUE JÁ SE OFERECEU A FAZER TAMBÉM UMA 

DOAÇÃO DE TERRENO NOS FUNDOS DA IGREJA PARA UMA EVENTUAL 

NECESSIDADE DE AMPLIAÇÃO DO CEMITÉRIO. SALIENTANDO QUE A 

PREFEITURA DEVERIA OUVIR TODA À COMUNIDADE SOBRE SEU DESEJO 

QUANTO AO LOCAL DE CONSTRUÇÃO DA CAPELA. APÓS, O VEREADOR 

CITOU ESTÁ VENDO ATRAVÉS DE SITES NOTÍCIAS DE QUE SE 

ENCONTRARIA NA CASA LEGISLATIVA PROJETO DE LEI DO PREFEITO 

MUNICIPAL QUE TRATA DE REFORMA ADMINISTRATIVA. O VEREADOR 

AMANTINO DIZENDO SABER DA EXISTÊNCIA DESSE PROJETO E INCLUSIVE 

TENDO CÓPIAS, PEDIU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA UMA POSIÇÃO 

SOBRE A MATÉRIA. QUESTÃO DE ORDEM, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE O PROJETO MENCIONADO FOI RETIRADO DAS 

COMISSÕES E DEVOLVIDO AO PREFEITO, MEDIANTE REQUERIMENTO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL QUE É O AUTOR DO PROJETO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE GOSTARIA REALMENTE DE VOTAR 

UM PROJETO DE REFORMA ADMINISTRATIVA QUE REDUZISSE EM 

CINQUENTA POR CENTO O NÚMERO DE CARGOS, E NÃO DEMITIR OS 

PEQUENOS SERVIDORES SOB O ARGUMENTO DE FAZER ECONOMIA COM 

ESTÃO FAZENDO ATUALMENTE. DIZENDO ACREDITAR QUE SERIA MUITO 

MELHOR DEMITIR SECRETÁRIOS DE FORA DA CIDADE E PRESTIGIAR OS 
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SERVIDORES EFETIVOS DA CASA. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE SAUDOU A TODOS E APRESENTOU SLIDES DAS OBRAS DE 

CONSTRUÇÃO DO NOVO DPJ DIZENDO QUE A AÇÃO BENEFICIA NÃO SÓ A 

POPULAÇÃO, MAS TAMBÉM AOS PROFISSIONAIS QUE ALI AGORA PODEM 

TRABALHAR COM DIGNIDADE, ARGUMENTANDO QUE A PARCERIA ENTRE O 

ESTADO E A PREFEITURA QUE POSSIBILITOU A OBRA É DE FUNDAMENTAL 

IMPORTÂNCIA PARA A CIDADE. ESTÉFANO ENFATIZOU QUE A OBRA 

REPRESENTA UMA ANTIGA REIVINDICAÇÃO QUE VEIO A SER CONTEMPLADA 

PELO PREFEITO, SENDO ESTA UMA PARTE DAS COISAS QUE ESTÃO 

CAMINHANDO BEM NA ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR SALIENTOU QUE 

OBRA TAMBÉM CONTEMPLARÁ O IML, DANDO ASSIM CONDIÇÕES DE 

TRABALHO DIGNAS AOS PROFISSIONAIS, E UMA MELHOR ASSISTÊNCIA AOS 

FAMILIARES QUE TERÃO UM SERVIÇO MAIS EFICIENTE. NO APARTE O 

VEREADOR AMANTINO PERGUNTOU DE ONDE ERAM AS FOTOS 

APRESENTADAS. QUESTÃO DE ORDEM, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE AS FOTOS APRESENTADAS SÃO DAS CELAS QUE ESTÃO 

SENDO CONSTRUÍDAS EM UM NOVO ESPAÇO ALUGADO NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU ACREDITAR QUE 

SE PODERIA APROVEITAR O DINHEIRO QUE ESTA SENDO GASTO NA 

REFERIDA OBRA EM TERRENO ALUGADO, PARA A CONSTRUÇÃO DO DPJ 

DEFINITIVO, CONSIDERANDO QUE JÁ EXISTE TERRENO DOADO PELA 

PREFEITURA PARA TANTO. INSCRITO, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES RELATOU QUE 

RECEBEU LIGAÇÃO DE UMA PESSOA LHE QUESTIONOU SOBRE O PROJETO 

“MAIS MÉDICOS”, DIZENDO QUE O MESMO AINDA SE ENCONTRARIA NA 

CASA LEGISLATIVA. TEIXEIRA QUIS DEIXAR BEM CLARO QUE O REFERIDO 

PROJETO JÁ FOI VOTADO HÁ TEMPOS. NO APARTE, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE NA VERDADE O QUESTIONAMENTO É 

SOBRE UM PROJETO QUE ESTA TRAMITANDO NA COMISSÃO DE JUSTIÇA 
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QUE CRIA CRÉDITO ESPECIAL E MOVIMENTA ENTRE AS SECRETARIAS. 

CONTINUANDO, O VEREADOR TEIXEIRA DECLAROU QUE É NECESSÁRIO 

PRIORIZAR O REFERIDO PROJETO, HAJA VISTA QUE TEM RECLAMAÇÕES 

DANDO CONTA QUE OS MÉDICOS ESTÃO ATÉ SEM ALIMENTAÇÃO, E EM 

CONDIÇÕES DIFÍCEIS DE TRABALHO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, DECLAROU 

QUE A COMISSÃO SE REUNIU HOJE DURANTE O DIA E ANALISARAM TODOS 

OS PROJETOS QUE ESTÃO TRAMITANDO NA CASA E INCLUSIVE O PROJETO 

QUE TRATA DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO, DIZENDO QUE NÃO HÁ COMO 

SE APROVAR O PROJETO DO JEITO EM QUE SE ENCONTRA, SENDO FEITO 

PEDIDO AO PROCURADOR DA CASA PARA QUE ESTE ENTRE EM CONTADO 

COM O SECRETÁRIO RODRIGO PANETO, SOLICITANDO QUE ELE RETIRE O 

PROJETO OU ENCAMINHE PARA A CASA LEGISLATIVA, INFORMAÇÕES 

RELATIVAS À QUAIS RUAS SERÃO ABRANGIDAS E COMO SERÁ EFETUADO O 

REAJUSTE DAS TARIFAS? SE SERÁ FEITO ATRAVÉS DO CONSELHO OU DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. APÓS, COMUNICOU QUE NA PRÓXIMA SEGUNDA-

FEIRA O PROJETO MENCIONADO PELO VEREADOR TEIXEIRA PASSARÁ PELA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA DECLAROU QUE EM RELAÇÃO AO PROJETO MAIS 

MÉDICOS, A COMISSÃO DE FINANÇAS TEVE A CAUTELA DE CONVERSAR 

COM OS MÉDICOS CUBANOS, OCASIÃO EM QUE FORAM OUVIDAS ALGUMAS 

REIVINDICAÇÕES QUE FORAM LEVADAS AO CONHECIMENTO DO 

SECRETÁRIO. FABRÍCIO DISSE QUE GOSTARIA DE PROMOVER UM DEBATE 

ENTRE OS MÉDICOS E O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, POIS EXISTEM 

MUITAS DÚVIDAS A CERCA DO CONTRATO DOS MÉDICOS, MAS, SEGUNDO O 

SECRETÁRIO DE SAÚDE A REUNIÃO FOI FEITA. O VEREADOR INFORMOU 

QUE A COMISSÃO DE FINANÇAS TEVE A INCUMBÊNCIA DE DISCUTIR SOBRE 

O PROJETO COM O CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, OPORTUNIDADE EM 

QUE O CONSELHO SOLICITOU URGÊNCIA NA TRAMITAÇÃO DO PROJETO 
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PARA QUE PUDESSEM INTERCEDER DE ALGUMA FORMA EM POSSÍVEIS 

DEMANDAS, SALIENTANDO QUE TUDO QUE FOI REIVINDICADO PELOS 

MÉDICOS É DE CONHECIMENTO DO CONSELHO, MAS, MEDIANTE AOS 

FATOS APRESENTADOS VOLTARÁ A ENTRAR EM CONTATO COM O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE PARA CONVERSAR SOBRE A DEMANDA. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INTERROMPEU A 

FALA DO VEREADOR FABRÍCIO, INFORMANDO QUE ANTE AS VÁRIAS 

MANIFESTAÇÕES EM ALTA VOZ DE UMA PESSOA NO AUDITÓRIO DA 

CÂMARA DURANTE AS FALAS DOS VEREADORES TEIXEIRA E FABRÍCIO 

LOPES, ADVERTE QUE NÃO SÃO PERMITIDAS MANIFESTAÇÕES VERBAIS 

DURANTE A FALA DOS VEREADORES, POIS OS PARLAMENTARES TÊM O 

DIREITO LEGAL DE SE MANIFESTAR. SALIENTANDO QUE TEM MUITO 

RESPEITO POR TODOS QUE ACOMPANHAM A SESSÃO DA CÂMARA E NÃO 

GOSTARIA DE PEDIR QUE ALGUÉM FOSSE RETIRADO DO RECINTO, 

ENTRETANTO, NÃO PODE DEIXAR DE RESGUARDAR O DIREITO LEGAL DOS 

VEREADORES SE MANIFESTAREM LIVREMENTE. SENDO ASSIM, PEDINDO 

QUE NINGUÉM SE MANIFESTE VERBALMENTE QUANDO OS VEREADORES 

ESTIVEREM UTILIZANDO A PALAVRA. CONTINUANDO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA REITEROU QUE DIANTE DOS FATOS NOVOS 

APRESENTADOS ACERCA DOS MÉDICOS CUBANOS, SUGERE QUE OS 

COLEGAS POSSAM SE REUNIR E OUVIR AS DUAS PARTES PROMOVENDO 

UMA NOVA REUNIÃO PARA QUE AS QUESTÕES PENDENTES POSSAM SER 

DEFINITIVAMENTE ESCLARECIDAS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO 

HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES INFORMOU QUE SÓ EXISTE UM PROJETO EM 

TRAMITAÇÃO NA COMISSÃO QUE IRÁ PARA VOTAÇÃO NA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE CONFORME O COMBINADO ENTRE OS VEREADORES, NÃO 

HÁ PROJETOS PARA VOTAÇÃO NAS SESSÕES DE TERÇA-FEIRA, QUE NÃO 
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SÃO TRANSMITIDAS AO VIVO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 8/09/2014, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA OITO DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 
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VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 02/09/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 03/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2359/2014 - SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADA UMA REFORMA GERAL NA PRAÇA DO BAIRRO SÃO JOSÉ, 

COMPREENDENDO UMA PRAÇA SAUDÁVEL A SER CONSTRUÍDA NO LOCAL 

ONDE ESTÁ O CAMPO DE BOCHA, QUE ATUALMENTE NÃO É UTILIZADO, E, 

PROTOCOLO Nº.2360/2014 - SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA 

MORTUÁRIA NO BAIRRO SÃO JOSÉ, AO LADO DO CEIM “JOSÉ CANDIDO 

DURÃO, NA AVENIDA BONICENHA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 04/09/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2368/2014 - SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UMA TORRE TELEFÔNICA PARA A 

LOCALIDADE DE BAGUEIRA; PROTOCOLO Nº.2369/2014 - SOLICITA A 

INSTALAÇÃO DE UMA TORRE TELEFÔNICA PARA A LOCALIDADE DE 

CÓRREGO FARIAS; PROTOCOLO Nº.2370/2014 - SOLICITA A MANUTENÇÃO 

DO CALÇAMENTO DAS RUAS DE CÓRREGO DO FARIAS; PROTOCOLO Nº. 

2371/2014 - SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE BOLA DE MASSA 

PARA ATENDER À COMUNIDADE DE BAGUEIRA, E, PROTOCOLO Nº.2389/2014 

- SOLICITA QUE SEJA REALIZADO O CALÇAMENTO DO TRECHO FINAL DA 
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RUA PARANÁ, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADO DE 08/09/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2391/2014 - SOLICITA QUE SEJA MODIFICADA A LINHA DE ÔNIBUS 

LINHARES/CANIVETE/BETÂNIA PARA LINHARES/BETÂNIA/CANIVETE/LAGOA, 

INDO, E VOLTANDO NO SENTIDO LAGOA/CANIVETE/BETÂNIA/LINHARES. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR, MARCELO PESSOTI, 

DATADO DE 08/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2394/2014 - SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADA A TAPAGEM DE UM BUEIRO EXISTENTE NA ESTRADA VELHA, NO 

BAIRRO CANIVETE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 08/09/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2396/2014 - SOLICITA QUE SEJA REALIZADA A LIMPEZA DE UM LOTE 

LOCALIZADO NA AVENIDA GUANABARA, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE 

N° 184, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº.2397/2014 - SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADO O CONSERTO DE UMA TAMPA DE GALERIA PLUVIAL LOCALIZADA 

NA AVENIDA PRINCESA ISABEL, CRUZAMENTO COM A RUA QUINTINO 

BOCAIÚVA, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.2398/2014 - 

SOLICITANDO QUE SEJAM DISPONIBILIZADAS UMA SERVENTE E UMA 

AUXILIAR DE COZINHA PARA O PROGRAMA “EDUCAR”, NO BAIRRO SHELL; 

PROTOCOLO Nº.2399/2014 - SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA 

LUÍS DE CAMÕES, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE N°.1.115, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.2400/2014 -  SOLICITA A LIMPEZA, 

COMPREENDENDO CAPINA, REMOÇÃO DE ENTULHO E LIXO AGLOMERADOS 

NA DA RUA FELIPE SANTOS, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 

Nº.2401/2014 - SOLICITANDO O CALÇAMENTO DE PARTE DA RUA FELIPE 

SANTOS, NAS PROXIMIDADES DA LAGOA, NO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DATADOS DE 
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04/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: OFÍCIO N°.091/2014 - SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE GALERIA PLUVIAL 

NA AVENIDA DOM LUCAS MOREIRA NEVES, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL 

DE N° 882, NO BAIRRO PALMITAL; OFÍCIO N°.092/2014 - SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADA A MANUTENÇÃO NO BEBEDOURO DE ÁGUA, BEM COMO, A 

SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS QUEIMADAS NO GINÁSIO ESPORTIVO 

“IDEMAR UNÊDA”, NO BAIRRO SHELL; OFÍCIO N°.093/2014 - SOLICITA QUE 

SEJAM INSTALADOS DISPOSITIVOS DE SEGURANÇA NOS CRUZAMENTOS 

DAS VIAS JOÃO GAMA E AV. REPÚBLICA, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE 

N°.269, NO BAIRRO INTERLAGOS; OFÍCIO N°.094/2014 - SOLICITA COM 

URGÊNCIA A REALIZAÇÃO DE OBRAS NO BAIRRO PLANALTO, COM O 

OBJETIVO DE EVITAR ESGOTO A CÉU ABERTO, PRINCIPALMENTE NA RUA 

JOSÉ EDUARDO QUITIBA E RUA DARCI BOM; OFÍCIO N°.095/2014 – SOLICITA 

QUE ATUE JUNTO AO SAAE NO SENTIDO DE INFORMAR ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO A SITUAÇÃO DO RELIGAMENTO DA REDE DE ESGOTO DO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA, HAJA, VISTA QUE A REDE JÁ ENCONTRA-SE INSTALA DA 

EM DIVERSAS RUAS, E A POPULAÇÃO NECESSITA DOS SERVIÇOS QUE A 

DIAS ESTÁ DESLIGADA, E, OFÍCIO Nº.096/2014 - SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADA A MANUTENÇÃO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO BALNEÁRIO 

DE REGÊNCIA.  REQUERIMENTO ADMINISTRATIVO, APRESENTADO PELOS 

SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 02/09/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2358/2014 – OS SERVIDORES PÚBLICOS 

MUNICIPAIS DESTA CÂMARA MUNICIPAL, QUE SUBSCREVEM O PRESENTE, 

INDIVIDUALIZADOS ABAIXO, COM ENDEREÇO PROFISSIONAL NESTA 

EDILIDADE, VEM COM O DEVIDO RESPEITO: CONSIDERANDO QUE NÃO 

HOUVE APLICAÇÃO DA CORREÇÃO SALARIAL PREVISTA NO ART. 37, INCISO 

X, DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, ESTANDO OS VALORES DAS 

REMUNERAÇÃO INALTERADOS A VÁRIOS ANOS, MEMO DIANTE DE UMA 

INFLAÇÃO MÉDIA SUPERIOR A 5% AO ANO, SEGUNDO O IGPM; 
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CONSIDERANDO A NECESSIDADE DE REDUÇÃO DA DIFERENÇA ENTRE OS 

VALORES PAGOS A TÍTULO DE REMUNERAÇÃO DEVIDAS AOS SERVIDORES 

OCUPANTES DE CARGOS COMISSIONADOS E EFETIVOS DESTA CASA 

LEGISLATIVA, ESTANDO AQUELES RECEBENDO VALORES MUITO MAIORES 

COM O MESMO GRAU DE EXIGÊNCIA E FORMAÇÃO; CONSIDERANDO QUE O 

NÍVEL DE DEFASAGEM DO SALÁRIO DOS SERVIDORES ATINGIU NÍVEIS 

INCONSTITUCIONAIS, INCLUSIVE COM A NECESSIDADE DE 

COMPLEMENTAÇÃO DE VALORES PARA QUE ATINGISSE O VALOR DO 

SALÁRIO MÍNIMO CONSTITUCIONALMENTE ESTABELECIDO; CONSIDERANDO 

QUE A DEFASABEM PROVOCOU , INCLUSIVE, A UNIFICAÇÃO DOS NÍVEIS I E 

II, DAS CARREIRAS CONTIDAS NO ANEXO II DO PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS; CONSIDERANDO QUE ATUALMENTE OS CARGOS DE CARREIRA 

DESTA EDILIDADE NÃO POSSUEM SUAS ATRIBUIÇÕES DEFINIDAS POR LEI, 

CONFORME DETERMINA A CONSTITUIÇÃO FEDERAL; CONSIDERANDO A 

NECESSIDADE DE AVALIAÇÃO DOS SERVIDORES AINDA EM ESTÁGIO 

PROBATÓRIO, QUE NÃO SOFRERAM QUALQUER ACOMPANHAMENTO; 

CONSIDERANDO QUE AS ATRIBUIÇÕES CONSTANTES NO ANEXO II SÃO 

INSUFICIENTES PRA AVALIAÇÃO DOS DESEMPENHO DOS SERVIDORES; 

CONSIDERANDO QUE OS ADICIONAIS LEGAIS, COMO PERICULOSIDADE E 

INSALUBRIDADE, DEPENDEM DA ESPECIFICAÇÃO DAS ATIVIDADES DE CADA 

CARREIRA; CONSIDERANDO QUE, NOS TERMOS DE LEGISLAÇÃO ANÁLOGA, 

CONTIDA NA LEI 8.112/90, OS CARGOS PÚBLICOS SÃO CARACTERIZADOS 

PELO CONJUNTO DE ATRIBUIÇÕES, SENDO IMPRESCINDÍVEL A 

REGULAMENTAÇÃO; CONSIDERANDO QUE O ATUAL PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS NÃO LEVA EM CONTA A MERITOCRACIA, PROMOVENDO OS 

SERVIDORES APENAS POR TEMPO DE SERVIÇO; CONSIDERANDO QUE A 

IMPLEMENTAÇÃO DA SISTEMÁTICA LEGAL PREJUDICA O 

DESENVOLVIMENTO DAS ATIVIDADES DOS SERVIDORES, QUE 

PERMANECEM CONTINUAMENTE DESMOTIVADOS; CONSIDERANDO QUE A 
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LEI MUNICIPAL Nº.3127/11 FOI MISSA EM MUITOS PONTOS QUE DEVERIA TER 

REGULAMENTADO; OS PRESENTES SUBSCRITORES REQUEREM A 

READEQUAÇÃO E REDIMENSIONAMENTO DO PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS REGIMENTADO PELA LEI ORDINÁRIA MUNICIPAL Nº.3127/2011, 

PARA QUE, LEVANDO EM CONTA OS CONSIDERANDOS, PROMOVA O 

TRATAMENTO ISONÔMICO E LEGAL A TODOS OS SERVIDORES DESTA 

EDILIDADE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO MOVELAR, DATADO DE 05/09/2014, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.2384/2014 – SOLICITA REUNIÃO COM O PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES E OS DIRETORES NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO 

LOCALIZADA NO BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

CONSELHO TUTELAR DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE 

LINHAES, DATADO DE 08/09/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.2402/2014 – 

APRESENTA RELATÓRIO DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS E PROCESSOS 

ABERTOS O MÊS DE AGOSTO DE 2014. OFÍCIO Nº.0202/2014, APRESENTADO 

PELO SINDICATO DOS TRABALHADORES DA SAÚDE DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO – SINDSAÚDE, SOLICITA TRIBUNA LIVRE PARA O DIA 

08/09/2014. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO CONSELHO MUNICIPAL 

DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2365/2014 – 

SOLICITA TRIBUNA LIVRE PARA O DIA 22/09/2014. PROJETOS DE LEIS DE 

ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2204/2014 - “DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE 

CRÉDITO ESPECIAL NO PPA, LDO E NA LEI ORÇAMENTÁRIA VIGENTE; E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº.2376/2014 – “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO PPA, LDO E NA 

LEI ORÇAMENTÁRIA VIGENTE; E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO 

Nº.2377/2014 – “ALTERA O ART. 3º DA LEI Nº. 3.350 DE 30 DE SETEMBRO DE 

2013, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, BEM COMO, AS SOLICITAÇÕES DE 
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TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL CUMPRIMENTOU A 

TODOS E DESTACOU QUE ESTÁ FAZENDO UMA CAMPANHA PARA UM 

MENINO DE CINCO ANOS, MORADOR DE FARIAS, QUE ESTÁ COM SÉRIOS 

PROBLEMAS DE SAÚDE, AGRADECENDO AS PESSOAS QUE ESTÃO 

AJUDANDO E INFORMANDO QUE JÁ FORAM ARRECADADOS MAIS DE R$ 

500,00 (QUINHENTOS REAIS). O VEREADOR CITOU QUE EM SUA VISITA NO 

FARIAS CONSTATOU VÁRIAS DEMANDAS QUE FORAM OBJETO DE SEUS 

REQUERIMENTOS, PEDINDO À ADMINISTRAÇÃO QUE RESOLVA OS 

PROBLEMAS O QUANTO ANTES. DIZENDO QUE UM DOS MAIORES 

PROBLEMAS É QUANTO À QUESTÃO DO SINAL DA TELEFONIA CELULAR, 

RESSALTANDO QUE FEZ REQUERIMENTO INCLUSIVE AO GOVERNO DO 

ESTADO PARA INSTALAÇÃO DE TORRES NO FARIAS E REGIÃO DA 

BAGUEIRA. RENATO RANGEL LEMBROU QUE TAMBÉM PROTOCOLOU 

REQUERIMENTO PARA A REGIÃO DA BAGUEIRA NO QUE TANGE AS 

DIFICULDADES DE ACESSO A AMBULÂNCIA NAQUELA LOCALIDADE. NO 

APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA DISSE SABER QUE EXISTE UMA 

DETERMINAÇÃO PARA QUE A AMBULÂNCIA DAQUELA LOCALIDADE FIQUE 

NA CASA DO MOTORISTA, ARGUMENTANDO QUE A REFERIDA CASA FICA EM 

LOCAL DE DIFÍCIL CONTATO VIA TELEFONE CELULAR, E SENDO ASSIM, SE 

TORNA MUITO DIFÍCIL EM CASOS DE EMERGÊNCIA TER ACESSO À 

AMBULÂNCIA. RESSALTANDO ACREDITAR QUE A MELHOR LOCALIZAÇÃO 

PARA A AMBULÂNCIA É NO POSTO DE SAÚDE DA COMUNIDADE DO FARIAS. 

CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL CITOU QUE FEZ 

REQUERIMENTO PARA A CONSTRUÇÃO DE UM LOCAL CAMPO PARA BOLA 

DE MASSA NA COMUNIDADE DE BAGUEIRA, PEDINDO AO SECRETÁRIO DE 

GABINETE DO PREFEITO, QUE LEVE ESSA DEMANDA AO CHEFE DO 

EXECUTIVO.  APÓS, COMENTOU QUE PARA O BAIRRO AVISO SOLICITOU A 

INSTALAÇÃO DE INFRAESTRUTURA PARA UM BECO DAQUELA LOCALIDADE, 
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QUE SOFRE COM ALAGAMENTOS PRINCIPALMENTE NA ÉPOCA DE CHUVAS. 

NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA INFORMOU QUE O 

BECO CITADO FICA NA RUA RIO GRANDE DO NORTE, E JÁ FOI MATÉRIA DE 

UM REQUERIMENTO SEU, OCASIÃO EM QUE VISITOU O LOCAL JUNTAMENTE 

COM OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE OBRAS E DE SERVIÇOS URBANOS. O 

VEREADOR LEMBROU QUE JÁ ESTÃO PROVIDENCIANDO PARA REMOVER 

POSTE NAQUELA LOCALIDADE QUE FORAM INSTALADOS NO MEIO DA RUA, 

BEM COMO O SECRETÁRIO SE COMPROMETEU A DAR ATENÇÃO PARA SE 

FAZER OBRAS, NÃO SÓ NAQUELE BECO, MAS TAMBÉM EM OUTROS DENTRO 

DA COMUNIDADE. CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

AGRADECEU AO SECRETÁRIO WILSON, QUE ATENDEU SEUS 

REQUERIMENTOS SOBRE A REINSTALAÇÃO DE POSTES NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS, RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DA ILUMINAÇÃO PARA DAR 

CONFORTO E SEGURANÇA A TANTOS MORADORES QUE FAZEM ALI 

DIARIAMENTE SUAS CAMINHADAS. O VEREADOR AINDA DESTACOU QUE EM 

CONTATO COM O CORONEL EVANDRO, SOLICITOU UMA ATENÇÃO ESPECIAL 

AO BAIRRO, FAZENDO POLICIAMENTO PRINCIPALMENTE ENTRE 18H E 21H, 

HORÁRIO QUE EXISTE GRANDE FLUXO DE PESSOAS FAZENDO 

CAMINHADAS, POIS NESSE PERÍODO ALGUNS MELIANTES SE APROVEITAM 

PARA PRATICAR ASSALTOS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE FEZ UM PEDIDO ESPECIAL AO PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E QUE O MESMO JÁ DEFERIU O USO DA TRIBUNA 

LIVRE PELA SENHORA GEISA PINHEIRO QUARESMA, PRESIDENTE DO 

SINDICATO DOS TRABALHADORES DA SAÚDE NO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO – SINDISAÚDE. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SAUDOU A 

TODOS E COMUNICOU QUE JÁ HAVIA FEITO REIVINDICAÇÕES PARA A 

CATEGORIA DOS AGENTES DE SAÚDE NA ULTIMA SEMANA, SENDO SUA 

POSIÇÃO A MESMA DE OUTRORA. TARCÍSIO ENFATIZOU QUE VÊM 

ACOMPANHANDO O MOVIMENTO DOS AGENTES E É SABEDOR DO TEOR 



 698 

DAS LEIS FEDERAIS SOBRE O TEMA, DESTACANDO QUE A CATEGORIA 

ANSEIA PELA EFETIVAÇÃO DOS PROFISSIONAIS, E QUE ESSA É UMA LUTA 

MUITO JUSTA, POIS BEM SABE A IMPORTÂNCIA DESSES PROFISSIONAIS 

PARA A SAÚDE DO MUNICÍPIO. O VEREADOR AFIRMOU QUE O PROJETO 

PARA A EFETIVAÇÃO DOS AGENTES SERÁ TRATADO COM PRIORIDADE 

QUANDO CHEGAR A CASA LEGISLATIVA. NO APARTE, O VEREADOR ZECA 

CORREIA DISSE QUE A CATEGORIA DOS AGENTES PODE CONTAR COM O 

APOIO DA CÂMARA, E QUE TEM CERTEZA DE QUE QUANDO O PROJETO 

AQUI CHEGAR, SERÃO TOMADAS PROVIDÊNCIA DE IMEDIATO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA ABRIU MÃO DO USO DA FALA 

DIZENDO QUE DESEJA OUVIR AS CONSIDERAÇÕES DA REPRESENTANTE DA 

CATEGORIA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS RELATANDO QUE HÁ MAIS DE TRÊS MESES TEM 

COBRADO A RESPEITO DO ALTO VALOR COBRADO NOS PEDÁGIOS DA 

CONCESSIONÁRIA ECO-10. TENDO INCLUSIVE PROTOCOLADO 

REQUERIMENTO PARA O GOVERNO DO ESTADO, PARA A CONCESSIONÁRIA 

ECO-101 E ATÉ MESMO PARA A ANTT - AGÊNCIA NACIONAL DE 

TRANSPORTES TERRESTRES, FALANDO DA INDIGNAÇÃO DOS MORADORES, 

PRINCIPALMENTE DOS QUE MORAM PERTO DAS PRAÇAS DE PEDÁGIO. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE O PAIS ATUALMENTE VIVE EM DIFICULDADES 

FINANCEIRAS, E A POPULAÇÃO VEM SOFRENDO COM OS PREÇOS DAS 

MERCADORIAS QUE AUMENTAM DEVIDO AO AMENTO DO VALOR DO FRETE 

E COMO SEMPRE É O CONSUMIDOR FINAL QUE PAGA A CONTA. FABRÍCIO 

LOPES SE DISSE FELIZ AO VER QUE NÃO ESTÁ LUTANDO EM VÃO, 

INFORMANDO QUE O DEPUTADO CLERIS SAMPAIO DE VITÓRIA MOVEU 

AÇÃO POPULAR QUE FOI DE IMEDIATO ACEITA PELA JUSTIÇA FEDERAL, 

COM PEDIDO DE LIMINAR, NA QUAL SE CONDENA A PRÁTICA ABUSIVA DOS 

VALORES COBRADOS NOS PEDÁGIOS, BEM COMO, QUESTIONA A QUESTÃO 

DAS PESSOAS QUE MORAM PRÓXIMO AS PRAÇAS DE PEDÁGIOS. O 



 699 

VEREADOR RESSALTOU QUE NÃO TEM SE FURTADO A LUTAR PELA 

SITUAÇÃO PARA RESGUARDAR O DIREITO DO CIDADÃO, DIZENDO SER 

JUSTO PAGAR POR UMA COISA QUE VOCÊ USA, MAS INFELIZMENTE ESTÃO 

COBRANDO ANTES DE SE FAZER O BENEFÍCIO. ENFATIZANDO QUE EM SEU 

REQUERIMENTO, EXISTE O PEDIDO PARA REAVALIAÇÃO DOS VALORES 

COBRADOS NOS PEDÁGIOS QUE SÃO MUITO CAROS. NO APARTE, O 

VEREADOR RENATO RANGEL DESTACOU QUE PRINCIPALMENTE OS 

CAMINHONEIROS VÊM SOFRENDO MUITO COM AUMENTO NOS PEDÁGIOS, 

ACREDITANDO QUE ESSES PROFISSIONAIS DEVERIAM SER ISENTOS DE 

PAGAMENTO, RESSALTANDO QUE DEVEM SER FEITAS MUDANÇAS 

DRÁSTICAS COM RELAÇÃO AOS PEDÁGIOS EM TODO BRASIL. 

CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DISSE AGUARDAR 

QUE A DECISÃO DO STJ SOBRE O TEMA SEJA DIGNA E CONDIZENTE COM AS 

ASPIRAÇÕES DA POPULAÇÃO. APÓS, COMENTOU QUE CONCLUIU-SE A 

ANÁLISE DE SOLO DA REGIÃO DO BAIRRO AVISO E ARAÇÁ, QUE FOI UMA 

ANTIGA REIVINDICAÇÃO SUA, SALIENTANDO QUE O RESULTADO DOS 

ESTUDOS DIZ QUE EXISTE SOLUÇÃO PARA O PROBLEMA NO SOLO, APESAR 

DE SER UMA OBRA CARA E COM IMPACTOS PARA A REGIÃO. 

AGRADECENDO A TODOS OS ENVOLVIDOS E AO SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE OBRAS QUE TÊM BRIGADO MUITO PARA SANAR O PROBLEMA DOS 

BAIRROS COM OS ALAGAMENTOS. POR FIM AGRADECEU ÀS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS DE OBRAS E DE EDUCAÇÃO, PELO INÍCIO DAS OBRAS DE 

REFORMA DO COLÉGIO “CID ADALBERTO DOS REIS”, CITANDO QUE 

ANTERIORMENTE APRESENTOU FOTOS DO LOCAL QUE ESTÁ EM UM 

CENÁRIO DE TOTAL DESTRUIÇÃO. O VEREADOR AINDA COMUNICOU AO 

VEREADOR AMANTINO, QUE CONFORME SUA SOLICITAÇÃO ESTEVE 

VISITANDO O PROJETO “EDUCAR”, PARA TENTAR RESOLVER DE FORMA 

DEFINITIVA O PROBLEMA DAQUELA INSTITUIÇÃO. APÓS O VEREADOR 

ANUNCIOU QUE EM BREVE ESTARÁ INICIANDO UM PROJETO SOCIAL 
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BASEADO NA PRÁTICA DE FUTSAL PARA ATENDER A QUATROCENTAS 

CRIANÇAS NO BAIRRO AVISO, E OUTRO PROJETO SOCIAL COM A PRÁTICA 

DE FUTEBOL SOCIETY NO COMPLEXO ESPORTIVO DAQUELE BAIRRO.  

DESTACANDO QUE BUSCOU APOIO DE UMA EMPRESA E A MESMA VAI 

ARCAR COM TODAS AS DESPESAS DOS PROFISSIONAIS TÉCNICOS QUE 

TRABALHARÃO NOS PROJETOS. FABRÍCIO LOPES SALIENTOU QUE O 

BAIRRO POR SEU HISTÓRICO VIOLENTO NECESSITA DE MUDANÇAS, E QUE 

AS MUDANÇAS SÃO POSSÍVEIS ATRAVÉS DA IMPLEMENTAÇÃO DE 

PROJETOS SOCIAIS E DAS PRÁTICAS ESPORTIVAS, QUE SE MOSTRAM 

COMO FERRAMENTA MAIS EFICAZ EM QUALQUER LUGAR DO MUNDO PARA 

SOCIALIZAÇÃO E RESOCIALIZAÇÃO DE QUALQUER PESSOA. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AO SENHOR 

SAMUEL DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, QUE DESENVOLVE EXCELENTE 

TRABALHO COM A ESCOLINHA DE FUTEBOL NAQUELE BAIRRO, BEM COMO, 

A TODAS AS PESSOAS QUE VOLUNTARIAMENTE DESENVOLVEM ESSES 

PROJETOS SOCIAIS, PRINCIPALMENTE NESSES MOMENTOS DE MAIOR 

VULNERABILIDADE DOS JOVENS. INFORMANDO QUE SOLICITOU 

INFORMAÇÃO POR CERTIDÃO ACERCA DE QUANDO SERÁ FEITA A LIGAÇÃO 

DA REDE DE ESGOTO DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA QUE ESTÁ SOFRENDO 

COM ESGOTO A CÉU ABERTO.  INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, CUMPRIMENTOU A TODOS DIZENDO AGRADECER AO PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E AO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE ATENDEU 

SEU PEDIDO, APROVEITANDO-SE A PRESENÇA DOS AGENTES DE SAÚDE E 

DA REPRESENTANTE DO SINDSAÚDE, SENHORA GEISA, PARA QUE POSSA 

EXPOR A CÂMARA ASSUNTOS RELACIONADOS AO PROJETO DE INTERESSE 

DESSES SERVIDORES. O VEREADOR DESTACOU QUE A POLÍTICA DE SAÚDE 

PREVENTIVA QUE FAZEM ESSES SERVIDORES HÁ DE SER RECONHECIDA 

PRINCIPALMENTE EM NOSSO MUNICÍPIO QUE VIVE INSTABILIDADE POLÍTICA 

PRINCIPALMENTE NA ÁREA DE SAÚDE, ONDE SECRETÁRIOS NÃO 
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CONSEGUEM PERMANECER NA FUNÇÃO. AFIRMANDO QUE TEM CERTEZA 

DE QUE O TRABALHO DESSES AGENTES NA PREVENÇÃO É DE 

FUNDAMENTAL IMPORTÂNCIA PARA A SAÚDE DO MUNICÍPIO. POR FIM 

DECLAROU QUE GOSTARIA DE PRESTAR HOMENAGEM A ESTES 

PROFISSIONAIS, E OUVIR NESSE MOMENTO O SEU REPRESENTANTE. 

INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI DESTACOU QUE A PEDIDO DOS 

MORADORES DA BAGUEIRA, AGRADECE AOS SARGENTOS EDSON E 

PANZELE, E AOS CABOS ALCENIR E CORREIA DA POLÍCIA MILITAR, PELO 

TRABALHO QUE ESSES AGENTES PRESTAM NAQUELA COMUNIDADE E NA 

REGIÃO DE SÃO RAFAEL. APÓS, COMENTOU QUE TRANSMITIU OS PEDIDOS 

DOS MORADORES PARA CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA, BEM 

COMO A REFORMA DA PRAÇA DO BAIRRO SÃO JOSÉ AO SECRETÁRIO DE 

GABINETE DO PREFEITO HÉLIO POMPERMAIER, SOLICITANDO AGILIDADE 

NOS PROCEDIMENTOS. POR FIM, PARABENIZOU A COMUNIDADE DE PONTAL 

DO IPIRANGA PELO BELÍSSIMO DESFILE CÍVICO REALIZADO NO ULTIMO FIM 

DE SEMANA. O VEREADOR JOEL DESTACOU AINDA UMA REPORTAGEM DE 

TV QUE MOSTROU QUE APÓS O ESTADO DE ABANDO E A REFORMA 

EFETUADA A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO JUPARANÃ, ESTÁ 

FUNCIONANDO MUITO BEM E ATENDENDO EM MÉDIA DE SEISCENTAS 

PESSOAS SEMANALMENTE. CELESTRINI, PARABENIZOU A REPRESENTANTE 

DOS AGENTES DE SAÚDE, SENHORA GEISA, DIZENDO QUE A CATEGORIA 

PODE CONTAR COMO O APOIO DOS VEREADORES, ASSEGURANDO QUE 

ASSIM QUE O PROJETO QUE BENEFICIA OS SERVIDORES CHEGAR A ESTA 

CASA DE LEIS SERÁ VOTADO COM A MÁXIMA URGÊNCIA. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS E AGRADECEU AO 

SENHOR GERALDO CRUZ DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO QUE ESTÁ 

FAZENDO A PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES E LOMBADAS DAS RUAS 

DO MUNICÍPIO, DESTACANDO QUE ESSA FOI UMA DEMANDA APRESENTADA 

POR TODOS OS VEREADORES DO LEGISLATIVO. SALIENTANDO QUE A 
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INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS, COMO FOI FEITO NA RUA MARECHAL 

DEODORO DA FONSECA, DIMINUIU MUITO O NÚMERO DE ACIDENTES. APÓS, 

O VEREADOR ESTÉFANO COMENTOU QUE SABE DA IMPORTÂNCIA DA 

EMPRESA “PROTEINORTE ALIMENTOS”, INSTALADA NO BAIRRO 

INTERLAGOS, QUE É RESPONSÁVEL PELO EMPREGO DE MUITAS PESSOAS. 

ENTRETANTO, O MAU CHEIRO EXALADO EM DECORRÊNCIA DAS ATIVIDADES 

DAQUELA EMPRESA VEM CAUSANDO GRANDES TRANSTORNOS AOS 

MORADORES E COMERCIANTES INSTALADOS NAS PROXIMIDADES DAQUELA 

EMPRESA, POIS, A QUEIMA DOS RESTOS DAS AVES QUE ANTERIORMENTE 

ERAM FEITOS EM UMA FAZENDA, HOJE SÃO FEITOS NA PRÓPRIA FÁBRICA. 

SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA, QUE POSSA CHAMAR OS 

REPRESENTANTES DAQUELA EMPRESA A FIM DE SE REUNIREM COM A 

POPULAÇÃO PARA DEBATES SOBRE O TEMA. RESSALTANDO QUE ALGUMA 

COISA PRECISA SER FEITA COM URGÊNCIA SOBRE A QUESTÃO, POIS NAS 

PROXIMIDADES DA EMPRESA EXISTEM, COMÉRCIOS, IGREJAS E MORADIAS 

QUE NECESSITAM TAMBÉM DE SEREM CONSIDERADAS E OLHADAS COM 

CARINHO. ENFATIZANDO QUE NÃO DESEJA ATRAPALHAR O 

EMPREENDIMENTO, NEM TIRAR O EMPREGO DE NINGUÉM, MAS QUE É 

PRECISO COMPREENSÃO E BOM SENSO NO CASO. APELANDO AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA QUE ASSUMA A FRENTE DESSA DEMANDA E SE 

POSSÍVEL POSSA FAZER ATÉ UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEBATER O 

TEMA, POIS A POPULAÇÃO DAQUELA LOCALIDADE DESEJA SER OUVIDA. 

APÓS, ENFATIZOU ACREDITAR QUE PRIMEIRO DEVERIAM SER FEITAS AS 

OBRAS NA BR-101, PARA ENTÃO SE PASSAR A COBRAR O PEDÁGIO, 

PARABENIZANDO AO VEREADOR FABRÍCIO E AO DEPUTADO QUE ESTÃO 

QUESTIONANDO A CONCESSIONÁRIA ECO-101 SOBRE O ASSUNTO. POR FIM, 

PARABENIZOU A SENHORA GEISA, DIZENDO SER SABEDOR DA SUA LUTA 

EM PROL DA CATEGORIA, POIS SUA BRIGA É CONTÍNUA. INSCRITO, O 

VERADOR DR. CARDIA ABRIU MÃO DO USO DA FALA DIZENDO QUE MAIS 
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IMPORTANTE DO QUE ELE FALAR É ESCUTAR TUDO AQUILO QUE A 

SENHORA GEISA TEM PARA FALAR. SUGERINDO QUE OS REPRESENTES DA 

PROTEINORTE VENHAM À CÂMARA PARA CONVERSAR E VER O QUE PODE 

SER FEITO EM RELAÇÃO AO PROBLEMA APRESENTADO PELO VEREADOR 

ESTÉFANO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU AO 

VEREADOR DR. CARDIA A CERTIDÃO DO EXECUTIVO PROTOCOLADA SOB 

OS NºS.2375/2014, QUE TRATA DA RELAÇÃO DE CARGOS COMISSIONADOS 

DA PREFEITURA. AO VEREADOR AMANTINO ENCAMINHOU A RESPOSTA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADA SOB O Nº. 2367/2014. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A SENHORA GEISA PINHEIRO 

QUARESMA, PRESIDENTE DO SINDICATO DOS TRABALHADORES DA SAÚDE 

NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – SINDISAÚDE, A FAZER USO DA TRIBUNA 

LIVRE, QUE NO USO DA PALAVRA CUMPRIMENTOU A TODOS E AGRADECEU 

AOS VEREADORES PELO APOIO À CATEGORIA. APÓS, PEDIU QUE FICASSE 

REGISTRADO UM PEDIDO PARA UTILIZAÇÃO DA TRIBUNA NA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA DIA OITO, O QUAL AINDA IRÁ OFICIALIZAR.  A PRESIDENTE 

DISSE QUE EM LINHARES JAMAIS FOI FEITA UMA MANIFESTAÇÃO COMO A 

QUE ACONTECEU NO ÚLTIMO DIA 29 DE AGOSTO E QUE A CATEGORIA FOI 

PARA AS RUAS E VEM A CÂMARA PARA PEDIR AGILIZAÇÃO NO PROCESSO 

DE NEGOCIAÇÃO COM A PREFEITURA DE TRÊS PROJETOS, CITANDO O 

PROGRAMA DE MELHORIA DO ACESSO À QUALIDADE - PMAQ, QUE CONTA 

COM RECURSOS FEDERAIS E BENEFICIARÁ AGENTES, ENFERMEIROS, 

MÉDICOS, DENTISTAS, TÉCNICOS DE ENFERMAGEM E AUXILIARES DE 

ENFERMAGEM E DE CONSULTÓRIOS DENTÁRIOS. RESSALTANDO QUE A 

LUTA DO SINDICATO É PARA QUE AS VERBAS FEDERAIS POSSAM SER 

TRABALHADAS NO MUNICÍPIO MELHORANDO A QUALIDADE DE SERVIÇO 

DOS AGENTES E CONSEQUENTEMENTE MELHORAR O ATENDIMENTO À 

POPULAÇÃO. A SENHORA GEISA DESTACOU QUE TANTO O PROJETO 

“PMAQ” QUANTO O PROJETO “PRODUTIVIDADE” CONTAM COM RECURSOS 
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FEDERAIS E NÃO DEVERIAM TER PROBLEMAS EM CHEGAR À CASA 

LEGISLATIVA.  APÓS, ENFATIZOU QUE PROFISSIONAIS DE SAÚDE ESPERAM 

QUE CÂMARA APÓIE O MOVIMENTO DA CATEGORIA E AGILIZE A 

TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS QUANDO ESTES CHEGAREM. A PRESIDENTE 

DO SINDICATO DECLAROU QUE A CATEGORIA DESEJA QUE OS RECURSOS 

ACERCA DO PROJETO “PRODUTIVIDADE”, SEJAM REPASSADOS AOS 

SERVIDORES DE FORMA INTEGRAL, CONSIDERANDO A PRODUÇÃO DO 

AGENTE E NÃO SUAS FALTAS. DESTACANDO QUE A CATEGORIA SIDO 

OUVIDA POR ALGUNS SETORES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, MAS AINDA 

NÃO CONSEGUIU SE REUNIR COM O PREFEITO E O SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE PLANEJAMENTO. A REPRESENTANTE DO SINDICATO DECLAROU QUE “SE 

ATÉ A PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, OS PROJETOS NÃO CHEGAREM À CÂMARA, 

NA PRÓXIMA PARA SEGUNDA-FEIRA A CATEGORIA VAI FAZER OUTRO 

MANIFESTO E PARAR O CENTRO DA CIDADE. GEISA DISSE VER BOA 

VONTADE POR PARTE DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, SALIENTANDO QUE 

A CATEGORIA ESTÁ BUSCANDO A EFETIVAÇÃO DENTRO DA LEGALIDADE, E 

MERECE NÃO SÓ A EFETIVAÇÃO, MAS TAMBÉM OS DIREITOS 

ESTABELECIDOS PELO ESTATUTO DOS SERVIDORES. CITANDO QUE UM 

ARTIGO DA LEI Nº.2337/2007 RETIRA DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE 

SAÚDE E AGENTES DE COMBATE À ENDEMIAS O DIREITO DE FÉRIAS OU 

LICENÇA PRÊMIO, APOSENTADORIA PELO IPASLI, DECÊNIO E QUINQUÊNIO. 

POR FIM, DECLAROU QUE O MOVIMENTO ESTÁ INDO PARA A RUA DIZENDO 

QUE SEU ATO É LEGÍTIMO E PORQUE ESTAMOS PEDINDO AGILIZAÇÃO NOS 

PROCESSOS QUE BENEFICIAM A CATEGORIA. PEDINDO QUE OS 

VEREADORES QUE POSSAM INTERCEDER JUNTO A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL, PARA QUE OS PROJETOS CHEGUEM COM URGÊNCIA À CÂMARA 

MUNICIPAL E SEJAM APRECIADOS AINDA NA SESSÃO DA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA. RESSALTANDO QUE O DESEJO DA CATEGORIA É TER 

SEUS PROJETOS APROVADOS E APÓS COMEMORAR E AGRADECER A 
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ADMINISTRAÇÃO, HAJA VISTA QUE O SINDICATO NÃO É OPOSIÇÃO A 

NINGUÉM E SIM SÃO LUTADORES QUE DEFENDEM O DESEJO DE TODA 

CLASSE TRABALHADORA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA RESSALTOU QUE A CÂMARA AGUARDA ANSIOSAMENTE OS 

PROJETOS MENCIONADOS, BEM COMO, OS PROJETOS DA GUARDA 

MUNICIPAL, E DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS. SALIENTANDO QUE É 

MUITO MAIS BARATO PARA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA PREVENIR DO QUE 

TRATAR AS DEMANDAS DA SAÚDE, SENDO O TRABALHO DE PREVENÇÃO 

FEITO PELA CATEGORIA IMPRESCINDÍVEL PARA MELHORIA DA SAÚDE DO 

MUNICÍPIO. O PRESIDENTE FEZ UM COMPROMISSO ATRAVÉS DA MESA 

DIRETORA, QUE O PROJETO CHEGANDO A ESTA CASA LEGISLATIVA, SERÁ 

VOTADO SEU REGIME DE URGÊNCIA, DIZENDO QUE TEM CERTEZA DE QUE 

AS COMISSÕES E OS VEREADORES FARÃO UM ESFORÇO EFETIVO PARA 

QUE O PROJETO VÁ PARA PAUTA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 2279/2014, 2280/2014 E 2281/2014, TODOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE 

E PARECERES DEVIDOS. APÓS, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.1999/2014, COM SEU 

PARECER FAVORÁVEL, QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1999/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE A OUVIDORIA DA 

CÂMARA RECEBEU SOLICITAÇÃO PARA SE EFETUAR PATROLAMENTO NA 

ESTRADA DE REGÊNCIA, AGRADECENDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
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AGRICULTURA QUE DE IMEDIATO PROVIDENCIOU O AGENDAMENTO DO 

SERVIÇO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 09/09/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA NOVE DE SETEMBRO 

DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL-PROS. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 08/09/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

CONVITE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, POR MEIO DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA A AULA INAUGURAL DOS 

CURSOS DE LICENCIATURA EM FÍSICA, ARTES VISUAIS, PEDAGOGIA E 

HISTÓRIA, A REALIZAR-SE NO DIA 12 DE SETEMBRO DE 2014, ÀS 19H, NO 

AUDITÓRIO DA UAB. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SINCOFAES – 

SINDICATO DO COMÉRCIO VAREJISTA DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – SOLICITA AO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES QUE ESTUDE A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAR 

NAS REGIÕES URBANAS DESTE MUNICÍPIO ÁREA DE ESTACIONAMENTO DE 

CURTA DURAÇÃO, NÃO PAGO, COMO USO OBRIGATÓRIO DO PISCA - 

ALERTA ATIVADO, EM PERÍODO DE TEMPO DETERMINADO E 

REGULAMENTADO DE ATÉ TRINTA MINUTOS EM FRENTE A FARMÁCIAS E 

DROGARIAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS OFÍCIOS 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL AOS VEREADORES, A SABER: AO VEREADOR 

DR.CARDIA O OFÍCIO Nº. 0887/2014 DA SEMEL – SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ESPORTE E LAZER; AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, O OFÍCIO 

Nº.0888/2014 DA SEMEL – SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER E 

OFÍCIO Nº. 227/2014. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS 

E EXPÔS SUA PREOCUPAÇÃO COM OS RUMOS DA SAÚDE NO MUNICÍPIO. 
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DIZENDO QUE NÃO TEM CRITICADO O SETOR, ENTRETANTO, SUA 

INQUIETAÇÃO É NO SENTIDO DE SABER QUEM ASSUMIRÁ A SECRETARIA E 

QUE RUMO TOMARÁ A SAÚDE NA CIDADE. AFIRMANDO QUE GOSTARIA DE 

COLABORAR, POIS NESSE MOMENTO ACIMA DE TUDO, É NECESSÁRIO 

PENSAR NA SAÚDE DOS MUNÍCIPES, NÃO SE ATENDO A QUESTÕES 

POLÍTICAS. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE LEVE A 

PREOCUPAÇÃO DOS VEREADORES DA CASA AO PREFEITO MUNICIPAL, NO 

SENTIDO QUE O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL SEJA DEFINIDA UMA SOLUÇÃO DE 

DIRECIONAMENTO PARA A SAÚDE PÚBLICA DO MUNICÍPIO. APÓS, 

INFORMOU QUE ESTÁ FAZENDO LEVANTAMENTO DE ALGUMAS PESSOAS 

QUE SÃO SERVIDORES DA PREFEITURA, ATRAVÉS DA DOCUMENTAÇÃO 

SOLICITADA À PREFEITURA QUE TRATA DOS CARGOS COMISSIONADOS, E 

DENTRO EM BREVE TUDO ISSO SERÁ TRAGO A CONHECIMENTO. O 

VEREADOR AFIRMOU QUE A AÇÃO SE DEVE AO FATO DE QUE EXISTEM 

PESSOAS LOTADAS NA PREFEITURA QUE NÃO ESTÃO TRABALHANDO, MAS 

PELO CONTRÁRIO FICAM EM BARES E MUITAS VEZES BÊBADOS. ANTE AS 

MANIFESTAÇÕES VERBAIS DE UMA PESSOA PRESENTE NO PLENÁRIO DA 

CÂMARA, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE USASSE DE SEU PODER PARA GARANTIR O SEU DIREITO DE 

PRONUNCIAMENTO, SALIENTANDO QUE NÃO PODE PERMITIR QUE UMA 

PESSOA VENHA A ATRAPALHAR SEU DISCURSO NA TRIBUNA DA CÂMARA. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU 

QUE HÁ O COMPROMISSO DOS VEREADORES DE NÃO VOTAR PROJETOS 

NAS SESSÕES DE TERÇA-FEIRA FEIRA QUE NÃO SÃO TRANSMITIDAS AO 

VIVO PELA TV, PREZANDO PELA TRANSPARÊNCIA DOS TRABALHOS NA 

CASA LEGISLATIVA. APÓS, REGISTROU SEU PEDIDO DE DESCULPAS AO 

VEREADOR ZECA CORREIA, POIS, NA SESSÃO ANTERIOR, POR LAPSO, NÃO 

PASSOU A PALAVRA AO VEREADOR PARA O TEMPO DE LIDERANÇA. NÃO 
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HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 15/09/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

ATA DA SEXAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUINZE DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 



 710 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 09/09/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. APÓS, FOI LIDA NA ÍNTEGRA A ATA DA SESSÃO ESPECÍFICA 

PARA A POSSE DO SUPLENTE DE VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, 

REALIZADA NO DIA 12/09/2014, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

10/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.2408/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA 

RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DA REDE DE ESGOTO NO FINAL DA RUA 

MARECHAL DEODORO DA FONSECA, ESQUINA COM A AVENIDA FELIPE 

CAMARÃO, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2415/2014 – 

REQUERENDO NOS TERMOS REGIMENTAIS, A REALIZAÇÃO DE REUNIÃO DE 

AUDIÊNCIA PÚBLICA NESTA COMISSÃO PERMANENTE PARA 

REGULARIZAÇÃO AMBIENTAL, BEM COMO, DA SITUAÇÃO DO MAU CHEIRO, 

RESULTADO DAS ATIVIDADE DA EMPRESA “PROTEINORTE  ALIMENTOS”, 

LOCALIZADA NA RUA HENRIQUE DE COIMBRA, Nº.469, NO BAIRRO 

INTERLAGOS.  PROTOCOLO Nº.2416/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA BORBA GATO, NAS PROXIMIDADES DO 

Nº.413, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 15/09/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2435/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO NO PONTO DE 
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ÔNIBUS LOCALIZADO NA RODOVIA JOAQUIM CALMON, ES-245, AO LADO DO 

BAR DO “FRANSERGIO”. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADO DE 15/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2436/2014 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO DA FAIXAS DE IDENTIFICAÇÃO DE ESTACIONAMENTO PARA 

IDOSOS E DEFICIENTES FÍSICOS, BEM COMO A REPOSIÇÃO DAS PLACAS DE 

TRANSITO INDICATIVAS, EM TODO O PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, ESPECIALMENTE NA RUA JOÃO FELIPE CALMON, NO CENTRO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VERADOR EDIMAR VITORAZZI, 

DATADO DE 15/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2437/2014 – SOLICITANDO O 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA PRINCIPAL DO BAIRRO LAGOA DO MEIO, ATÉ O 

BAIRRO JARDIM LAGUNA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADOS DE 15/09/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2438/2014 – SOLICITANDO A SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES 

ESTUDAR AS POSSIBILIDADES PARA CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE E 

UMA QUADRA DE ESPORTES SIMPLES, NA COMUNIDADE DE AREIA, 

LOCALIDADE DE PEROBAS. PROTOCOLO Nº.2439/2014 – SOLICITANDO A 

CONTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL SOCIETY, COM GRAMA SINTÉTICA 

E ILUMINAÇÃO, NA LOCALIDADE DE AREAL DE REGÊNCIA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

15/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.2448/2014 – SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E 

POLÍCIA CIVIL, NA ÁREA FINAL DA RUA LUÍS DE CAMÕES, NAS 

PROXIMIDADES DA MARGEM DA LAGOA, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.2449/2014 – SOLICITANDO QUE A SECRETARIA 

COMPETENTE, ATRAVÉS DE ATUAÇÃO JUNTO AO DEPARTAMENTO DE 
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ESTRADAS E RODAGEM DO ESPÍRITO SANTO, NO SENTIDO DE SE FAZER OS 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA ESTRADA ANTÔNIO ARMANI, VIA QUE DÁ 

ACESSO A SÃO RAFAEL, MAIS PRECISAMENTE NO TRECHO ENTRE A 

COMUNIDADE DE PALMAS E O DISTRITO DE SÃO RAFAEL. PROTOCOLO 

Nº.2450/2014 – SOLICITA AÇÕES INTEGRADAS DA SECRETARIA DE 

SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E POLÍCIA CIVIL NA 

REGIÃO EM QUE SE ENCONTRA A FACULDADE PITÁGORAS, O COLÉGIO 

“EMIR DE MACEDO GOMES”, O HOSPITAL GERAL DE LINHARES E O 

SUPERMERCADO CASAGRANDE, NO BAIRRO ARAÇÁ. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO, EM RAZÃO DE SE INIBIR E COMBATER ATIVIDADES CRIMINOSAS 

QUE ESTÃO CONSTANTEMENTE SENDO COMETIDAS NA MENCIONADA 

LOCALIDADE, COMO FURTO, ROUBO, SEQUESTRO E ETC. OUTROSSIM, 

NECESSÁRIO TAMBÉM É QUE A POLÍCIA MILITAR E A GUARDA MUNICIPAL 

ATE DE FORMA PREVENTIVA NA LOCALIDADE. PROTOCOLO Nº.2451/2014 – 

SOLIITANDO A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA FILOGÔNIO 

PEIXOTO, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº.1988, NO BAIRRO AVISO. 

OFÍCIO Nº.095/2014 APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

VERADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 08/09/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL – SOLICITA INFORMAR ATRAVÉS 

DE CERTIDÃO A SITUAÇÃO DO RELIGAMENTO DA REDE DE ESGOTO DO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA, HAJA VISTA QUE A REDE JÁ SE ENCONTRA 

INSTALADA EM DIVERSAS RUAS. OFÍCIO/ADS Nº.56/2014 – A ASSOCIAÇÃO 

DOS DEFICIENTES DE SOORETAMA SOLICITA CONTRIBUIÇÃO PARA ALMOÇO 

BENEFICENTE, QUE SERÁ REALIZADO NO DIA 21/09/2014. OFÍCIO Nº.207/2014 

DO SINDSAUDE – SINDICATO DOS TRABALHADORES DA SAÚDE DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO – SOLICITA USO DA TRIBUNA LIVRE. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PEDIDO DE USO DA TRIBUNA LIVRE À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO. APÓS, 

DECLAROU QUE SOUBE ATRAVÉS DO CHEFE DO GABINETE DO PREFEITO, 
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QUE O PROJETO QUE REGULAMENTA O REPASSE DE VERBAS AOS 

AGENTES DE SAÚDE JÁ ESTÁ PRONTO E CHEGA À CÂMARA NA PRÓXIMA 

TERÇA-FEIRA, SENDO ASSIM, ACREDITA SER INTERESSANTE QUE A 

CATEGORIA USASSE A TRIBUNA COM O PROJETO JÁ EM TRAMITAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU 

QUE AS DUAS COMISSÕES PERMANENTES DA CASA SE COMPROMETEM A 

DAR OS PARECERES DO REFERIDO PROJETO NA PRÓXIMA SEGUNDA-

FEIRA, SE O MESMO FOR PROTOCOLADO AMANHA NA CÂMARA. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE SER 

INTERESSANTE FORNECER UMA CÓPIA DO PROJETO A REPRESENTANTE 

DA CATEGORIA DOS AGENTES DE SAÚDE LOGO QUE O MESMO SEJA 

PROTOCOLADO NA CASA, PARA QUE OS MESMOS TENHAM CONHECIMENTO 

E AVALIEM SE O PROJETO CONTEMPLA O QUE FOI COMBINADO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE IMEDIATAMENTE APÓS A 

LEITURA, PASSARÁ CÓPIA DO PROJETO À SENHORA GEISA, 

REPRESENTANTE DA CATEGORIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA CONVIDOU A DIRETORIA DO SINDICATO A 

PARTICIPAR DA REUNIÃO DAS COMISSÕES NA QUARTA-FEIRA ÀS 14H. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SOLICITOU PERMISSÃO 

AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARA SE AUSENTAR DA PRESENTE 

SESSÃO EM VIRTUDE DE UM COMPROMISSO AGENDADO, PEDIDO QUE FOI 

DE PRONTO ASSENTIDO PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE EM VIRTUDE DA 

IMPORTÂNCIA DO ASSUNTO A SER TRATADO PELO REPRESENTANTE DO 

SAAE, SOLICITA QUE A LIMITAÇÃO DE TEMPO SEJA ABRANDADA NESSE 

CASO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O DIRETOR DO 

SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, SENHOR ADEMIR LIMA, A 

OCUPAR A TRIBUNA LIVRE DA CASA PARA TRATAR DE ASSUNTOS 

REFERENTES AO ABASTECIMENTO DE ÁGUA DO MUNICÍPIO. USANDO A 
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PALAVRA, O DIRETOR DO SAAE, ATRAVÉS DE DATA-SHOW, TECEU 

CONSIDERAÇÕES ACERCA DO SISTEMA DE CAPTAÇÃO E TRATAMENTO DA 

ÁGUA NO MUNICÍPIO, DESTACANDO QUE, DE ACORDO COM AS NOVAS 

DIRETRIZES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, O SAAE CONTINUA CUIDANDO 

DA OPERAÇÃO E MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE ÁGUA E ESGOTO EM 

LINHARES, FICANDO AS OBRAS SOB A RESPONSABILIDADE DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS. ADEMIR INFORMOU A RESPEITO DO SISTEMA DE 

ESGOTO DOS BAIRROS NOVA ESPERANÇA E PLANALTO, DIZENDO QUE 

HAVERÁ UMA REUNIÃO NA PRÓXIMA QUARTA-FEIRA ENTRE O SAAE, 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E O PLANEJAMENTO DO MUNICÍPIO 

PARA FAZER UM CRONOGRAMA OBJETIVANDO COLOCAR EM 

FUNCIONAMENTO AQUELA REDE DE ESGOTO DA REGIÃO, O QUE 

ACONTECERÁ POR PARTES. ADEMIR LIMA DESTACOU QUE O SAAE PRECISA 

CONTINUAR RECEBENDO A CREDIBILIDADE DAS PESSOAS E 

INVESTIMENTO. DIZENDO QUE A ÚNICA CAPTAÇÃO DE ÁGUA QUE 

ABASTECE A CIDADE É FEITA NO “RIO PEQUENO” E SALIENTANDO QUE A 

OBRA FOI MUITO BEM PROJETADA. O DIRETOR AFIRMOU QUE EM DIAS 

NORMAIS A ÁGUA CAPTADA É DE EXCELENTE QUALIDADE. ENTRETANTO, 

APÓS AS ENCHENTES NO COMEÇO DO CORRENTE ANO, OCORREU À 

CHAMADA FLORAÇÃO DE MICRO ALGAS, FENÔMENO QUE VEM CRESCENDO 

A CADA ANO NO MUNICÍPIO DE LINHARES. SALIENTANDO QUE ESSE ANO 

ACONTECEU O PIOR ATAQUE DE MICRO ALGAS QUE A CIDADE JÁ 

ENFRENTOU, E QUE O ACOMPANHAMENTO DA ÁGUA ERA FEITO DE HORA 

EM HORA, POIS ALGUNS TIPOS DE MICRO ALGAS QUANDO MORREM, 

LIBERAM TOXINAS QUE PODEM SER FATAIS. ADEMIR DECLAROU QUE 

ATUALMENTE O ACOMPANHAMENTO É FEITO DIARIAMENTE, E QUE OS 

SERVIDORES DAQUELA AUTARQUIA ESTÃO CAPACITADOS AO COMBATE DA 

MICROALGA. APÓS, COMENTOU QUE A CAPTAÇÃO DE ÁGUA DO MUNICÍPIO 

ESTÁ COMPROMETIDA, APRESENTANDO FOTO DO TUBO DE CAPTAÇÃO DE 
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800MM, DO RIO PEQUENO JÁ EXPOSTO EM DECORRÊNCIA DAS SECAS NAS 

CABECEIRAS DO RIO DOCE E RIO SÃO JOSÉ. ADEMIR DECLAROU 

ACREDITAR QUE EM BREVE ESSE TUBO NÃO CONSEGUIRÁ MAIS CAPTAR 

ÁGUA DO RIO EM VIRTUDE DA BAIXA CONSTANTE DE VOLUME, 

ENTRETANTO SALIENTOU QUE O SAAE JÁ TOMOU TODAS AS MEDIDAS 

NECESSÁRIAS PARA QUE A POPULAÇÃO NÃO FIQUE SEM ABASTECIMENTO, 

E QUE O NOVO CANAL QUE ESTÁ SENDO FEITO CAPTARÁ ÁGUA DO FUNDO 

DO RIO PEQUENO, RESOLVENDO EM DEFINITIVO O PROBLEMA DE 

CAPTAÇÃO NOS PERÍODOS DE SECA. O DIRETOR DECLAROU AINDA QUE O 

LABORATÓRIO DO SAAE FAZ O CONTROLE DA ÁGUA 24H POR DIA E QUE 

AINDA EXISTE UM LABORATÓRIO CONTRATATO QUE FAZ A CONTRA PROVA 

DOS TESTES DE QUALIDADE, SALIENTANDO QUE TAMBÉM É FEITA A 

COLETA DE ÁGUA PARA TESTES EM VINTE PONTOS DA CIDADE, TUDO ISSO 

OBJETIVANDO GARANTIR UM ABASTECIMENTO COM ÁGUA DE QUALIDADE À 

POPULAÇÃO. APÓS, PEDIU QUE NESSA ÉPOCA DE SECA A COMUNIDADE 

ECONOMIZE A ÁGUA, BEM COMO, MANTENHA SUAS CAIXAS DE ÁGUA 

LIMPAS, FAZENDO A HIGIENIZAÇÃO PELO MENOS DUAS VEZES AO ANO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SALIENTOU QUE O PROBLEMA DE 

ESGOTO NOS BAIRROS NOVA ESPERANÇA E PLANALTO TÊM SIDO TEMA DE 

CONSTANTE RECLAMAÇÃO NA OUVIDORIA DA CASA, PEDINDO QUE O 

DIRETOR DO SAAE TENHA UM CARINHO ESPECIAL COM A QUESTÃO, POIS A 

POPULAÇÃO LOCAL ESTÁ SOFRENDO MUITO. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA PERGUNTOU AO DIRETOR DO SAAE SE 

EXISTE ALGUM PLANO “B”, CASO NÃO SE CONSIGA MAIS CAPTAR ÁGUA DO 

RIO PEQUENO. USANDO A PALAVRA O SENHOR ADEMIR LIMA DECLAROU 

QUE EM REUNIÃO FEITA HOJE, FICOU DECIDIDO QUE O SISTEMA DE 

ESGOTO DOS BAIRROS NOVA ESPERANÇA E PLANALTO SERÃO 

COLOCADOS EM FUNCIONAMENTO POR PARTES, CONTEMPLANDO DE 
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IMEDIATO EM FUNCIONAMENTO OS TRECHOS QUE JÁ ESTÃO PRONTOS E 

APTOS AO FUNCIONAMENTO, E TRABALHANDO NAQUELES TRECHOS QUE 

AINDA DEMANDAM DE OBRAS. APÓS, DECLAROU QUE ESTÁ PREVISTO PARA 

O PRÓXIMO ANO A CONSTRUÇÃO DE UMA CAPTAÇÃO NO RIO DOCE, EM 

DECORRÊNCIA DA PREOCUPAÇÃO COM A CIANOBACTÉRIA, HAJA VISTA 

ACREDITAR QUE NO PRÓXIMO ANO O ATAQUE DESSA BACTÉRIA SERÁ 

AINDA MAIOR, E PODE SER QUE SE CHEGUE A UM PONTO ONDE É 

IMPOSSÍVEL TRATAR A ÁGUA. DECLARANDO QUE DESCENDO OS TUBOS DE 

CAPTAÇÃO PARA O FUNDO DO RIO PEQUENO, ACREDITA QUE NÃO HAVERÁ 

PROBLEMAS DE CAPITAÇÃO DE ÁGUA MESMO EM TEMPOS DE SECA. PELA 

ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA DISSE QUE OBTEVE INFORMAÇÕES 

DE QUE EXISTEM PROBLEMAS NO ABASTECIMENTO DE ÁGUA NAS 

LOCALIDADES DE GUAXE E BEBEDOURO, PEDINDO INFORMAÇÕES AO 

SENHOR ADEMIR LIMA SOBRE A QUESTÃO. USANDO A PALAVRA O DIRETOR 

DO SAAE INFORMOU QUE O ABASTECIMENTO NO GUAXE É FEITO POR 

POÇO ARTESIANO E CAPTAÇÃO DA LAGOA, DECLARANDO QUE EXISTEM 

PROBLEMAS COM A CAPTAÇÃO NA LAGOA, E QUE FOI NECESSÁRIA A 

SUSPENSÃO DO ATENDIMENTO EM DECORRÊNCIA DA QUALIDADE DA ÁGUA. 

SENDO ASSIM, SOMENTE O POÇO ARTESIANO NÃO CONSEGUE SUPRIR 

TODAS AS CASAS, SENDO NECESSÁRIO HAVER A SUPLEMENTAÇÃO DE 

ÁGUA, QUE É FEITA ATRAVÉS DE CARRO PIPA. SALIENTANDO QUE JÁ FOI 

INICIADA A CONSTRUÇÃO DE UM NOVO SISTEMA PARA AQUELA REGIÃO, 

BEM COMO, TAMBÉM SERÁ FEITA OBRA PARA UM NOVO SISTEMA DE 

CAPTAÇÃO PARA A LOCALIDADE DE DESENGANO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUESTIONOU SE HÁ ALGUMA PREVISÃO DE MELHORIAS TAMBÉM 

PARA A LOCALIDADE DE CHAPADÃO. O SENHOR ADEMIR DECLAROU QUE O 

INVESTIMENTO FOI FEITO PRIMEIRO NA QUALIDADE ONDE JÁ HAVIAM 

COMUNIDADES COM POÇOS ARTESIANOS, E AGORA ENTRE A FASE DE 

LEVAR ABASTECIMENTO DE QUALIDADE AS COMUNIDADES QUE AINDA NÃO 
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TÊM COMO É O CASO DO CHAPADÃO, INFORMANDO QUE HÁ UM PROCESSO 

LICITATÓRIO PARA ATENDER ESSA REGIÃO, BEM COMO NA REGIÃO DE SÃO 

RAFAEL. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES QUESTIONOU SOBRE 

A SITUAÇÃO DA ELEVATÓRIA DE ESGOTO DA RUA CEARÁ, DO DUTO DA RUA 

PARANÁ QUE DESPEJA O ESGOTO NA LAGOA, O PROBLEMA DE MAU 

CHEIRO NA “ETE” DO BAIRRO AVISO E GALERIA PLUVIAL DA AVENIDA DOM 

LUCAS MOREIRA NEVES NO BAIRRO PALMITAL. O DIRETOR DO SAAE 

INFORMOU QUE NA REGIÃO DE BEBEDOURO SERÃO CONSTRUÍDAS, EM 

PARCERIA COM O ESTADO, UMA NOVA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ÁGUA 

E UMA DE ESGOTO. APÓS, DECLAROU AO VEREADOR FABRÍCIO QUE A 

NOVA DINÂMICA DA ADMINISTRAÇÃO, PREVÊ QUE AS OBRAS SERÃO 

TOCADAS PELA SECRETARIA DE OBRAS, SENDO ASSIM AS DEMANDAS QUE 

ACOMPANHOU PESSOALMENTE COM O VEREADOR, FICARÃO A CARGO DA 

SECRETARIA DE OBRAS, SENDO QUE BOA PARTE DELAS JÁ ESTÃO 

COLOCADAS NO PLANEJAMENTO, INCLUSIVE A REDE DO BAIRRO AVISO. 

PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA PERGUNTOU SE O 

DIRETOR TEM CONHECIMENTO DA POSSIBILIDADE DE UMA POSSÍVEL 

BARRAGEM DO RIO PEQUENO, E SE A MEDIDA É POSSÍVEL OU INVIÁVEL. 

AMANTINO RESSALTOU DISCORDAR QUE A ÁGUA É BARATA PARA A 

POPULAÇÃO DE LINHARES, NÃO SE PODENDO DEIXAR DE CONSIDERAR A 

CONDIÇÃO FINANCEIRA DA POPULAÇÃO. DESTACANDO QUE COM O ULTIMO 

REAJUSTE REALIZADO, O SAAE TEM UM BOM APORTE FINANCEIRO, SENDO 

POSSÍVEL REALIZAR AS OBRAS NECESSÁRIAS SEM SE PENSAR EM NOVA 

TARIFAÇÃO. USANDO A PALAVRA, O SENHOR ADEMIR LIMA DISSE QUE 

CONSIDERA O VALOR DA TARIFA BAIXO EM LINHARES CONSIDERANDO-SE A 

MÉDIA NACIONAL. RESSALTANDO ACREDITAR QUE UM ÓRGÃO QUE CUIDA 

DE SANEAMENTO TEM QUE TER CONDIÇÕES DE CUIDAR E NÃO PODE 

ESTAR SUCATEADO. PRECISANDO TER RECURSOS FINANCEIROS A TEMPO 

E HORA, PARA CUIDAR DESSE ITEM QUE É IMPRESCINDÍVEL À POPULAÇÃO. 
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APÓS, COMUNICOU QUE TEM CONHECIMENTO DO SISTEMA DE BARRAGEM 

SUBMERSA E A DIRETORIA ENTENDE COMO INDISPENSÁVEL E URGENTE À 

CONSTRUÇÃO DE UMA BARRAGEM NO RIO PEQUENO. USANDO A PALAVRA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DO DIRETOR 

DO SAAE PELA EXPLANAÇÃO, COLOCANDO A CÂMARA SEMPRE A 

DISPOSIÇÃO DA ENTIDADE. INSCRITO, O VEREADOR JOÃO FREIRES JUNIOR 

SAUDOU A TODOS E EM ESPECIAL AO VEREADOR ZECA CORREIA, 

AGRADECENDO A SUA FAMÍLIA EM NOME DA MATRIARCA DALVA DE 

FREITAS, E AGRADECENDO TAMBÉM AOS AMIGOS QUE JAMAIS O 

ABANDONARAM E AOS POLICIAIS QUE O ACOMPANHAM TODOS OS DIAS 

QUE SABEM O VERDADEIRO MOTIVO DE O ESTAREM ACOMPANHANDO. 

DIZENDO NÃO PODER DE CITAR A AUTORIDADE EXECUTIVA DO MUNICÍPIO, 

PREFEITO NOZINHO CORREIA, ENFATIZANDO QUE ESTÁ AO LADO DELE 

AJUDANDO A INTENSIFICAR O TRABALHO QUE JÁ ESTÁ SENDO FEITO POR 

ESSA ADMINISTRAÇÃO TÃO COMPETENTE E TRANSPARENTE. AFIRMANDO 

QUE GOSTARIA DE DIZER A TODA POPULAÇÃO, SEM OLHAR A QUEM, QUE 

TRABALHARÁ PARA TODAS AS COMUNIDADES DE LINHARES. DECLARANDO 

QUE VAI ACONTECER EM LINHARES UMA REVOLUÇÃO NUNCA VISTA ANTES, 

E, TODO DINHEIRO QUE FOI DESVIADO DOS COFRES PÚBLICOS NOS ANOS 

DE 2011 E 2012 SERÁ DEVOLVIDO, E OS VERDADEIROS CULPADOS VÃO 

PAGAR TANTO COM A DEVOLUÇÃO QUANTO COM PUNIÇÃO. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, CUMPRIMENTOU A TODOS E DISSE 

QUERER RESSALTAR SEU PEDIDO FEITO HOJE, QUANTO A NECESSIDADE 

DE SE INTENSIFICAR A SEGURANÇA NA REGIÃO DO ENTORNO DA 

FACULDADE “PITÁGORAS”, ONDE À NOITE TEM OCORRIDO ASSALTOS 

RELÂMPAGOS E ATÉ SEQUESTROS, DEIXANDO OS ESTUDANTES AFILITOS, 

PEDINDO QUE OS ÓRGÃOS RESPONSÁVEIS POSSAM SE ATER AO CASO E 

REFORÇAR SUAS AÇÕES NA LOCALIDADE. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS E DECLAROU ESTAR USANDO A TRIBUNA 
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HOJE EM ESPECIAL PARA AGRADECER A PRESENÇA DE SUA FILHA NO 

PLENÁRIO, BEM COMO DO SEU SOBRINHO HENRIQUE, DIZENDO DE SUA 

ALEGRIA AO VER TAMBÉM PRESENTE NA SESSÃO SEU FILHO JOSÉ 

HENRIQUE. CARDIA AFIRMOU QUE CONTINUARÁ NA CÂMARA PARA 

DEFENDER O POVO LINHARENSE, SENDO ESTA SUA META. ENFATIZANDO 

QUE SE O GOVERNO MUNICIPAL FIZER SUAS TAREFAS TERÁ TODO O SEU 

APOIO, CASO CONTRÁRIO, CONTINUARÁ FAZENDO UMA OPOSIÇÃO 

CERRADA COMO QUE SEMPRE FEZ. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS E LEMBROU QUE NA SESSÃO PASSADA 

PEDIU PROVIDÊNCIAS QUANTO À REALIZAÇÃO DE UMA AUDIÊNCIA COM A 

EMPRESA “PROTEINORTE”, SENDO HOJE PROTOCOLADO O PEDIDO. 

RESSALTANDO ACREDITAR QUE OS VEREADORES TÊM QUE FAZER SEU 

PAPEL E CHAMAR A DISCUSSÃO OS RESPONSÁVEIS PELA EMPRESA E 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, PARA TENTAR SOLUCIONAR A QUESTÃO QUE 

TANTO INCOMODA OS MORADORES PRÓXIMOS À EMPRESA. APÓS, 

REGISTROU QUE RECEBEU PEDIDO DO SENHOR ACÁCIO DE CÓRREGO DR. 

JONES, SOLICITANDO A ILUMINAÇÃO DE UMA PARTE DO CAMPO DE 

FUTEBOL DA COMUNIDADE, PARA QUE A COMUNIDADE POSSA TER UM 

LOCAL ADEQUADO E BEM ILUMINADO À NOITE PARA REALIZAÇÃO DE 

FESTEJOS. ESTÉFANO COMENTOU QUE O SENHOR CLEITON ALVES, DO 

BAIRRO INTERLAGOS QUESTIONOU SOBRE O PROBLEMA DA REDE DE 

ESGOTO, INFORMANDO QUE O PEDIDO FOI REPASSADO AO DIRETOR 

OPERACIONAL DO SAAE, GELSON SUAVE, QUE PROMETEU VERIFICAR A 

SITUAÇÃO NO DIA SEGUINTE. O VEREADOR DISSE FICAR FELIZ QUANDO 

SUAS SOLICITAÇÕES SÃO ATENDIDAS DE IMEDIATO COMO OCORRE 

QUANDO FEITAS AOS SENHORES ADEMIR LIMA E GELSON SUAVE. 

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E 

DISSE ESTAR SURPREENDIDO COM A GRANDE QUANTIDADE DE PESSOAS 

QUE ESTÃO ACOMPANHANDO AS SESSÕES DA CÂMARA ATRAVÉS DA TV 
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SIM. DIZENDO QUE EM RESPEITO A TODOS E PRINCIPALMENTE AS 

PESSOAS QUE DEDICAM SEU TEMPO ASSISTINDO A SESSÃO LEGISLATIVA, 

TEM O DEVER DE DEIXAR CLARO AS ATRIBUIÇÕES DA CÂMARA E DOS 

VEREADORES, PARA TEREM O RESPEITO DA SOCIEDADE. SALIENTANDO 

QUE NO SEU ENTENDIMENTO NUNCA SE DEVE TRAZER QUALQUER 

QUESTÃO PESSOAL PARA ESSA CASA DE LEIS, TENDO OS VEREADORES 

QUE SE REVESTIR DA REPRESENTATIVIDADE QUE FOI OFERECIDA PELA 

POPULAÇÃO. AMANTINO DISSE SABER DAS DIFICULDADES DA NOBRE 

MISSÃO DE SER POLÍTICO, QUE HOJE É CONFUNDIDA, POIS SE VÊ MUITO 

INTERESSE PESSOAL NA QUESTÃO POLÍTICA, DIZENDO ACREDITAR QUE EM 

RESPEITO À POPULAÇÃO DEVEMOS EXERCER O MANDATO EM SUA 

DEFESA. POR FIM, AGRADECEU TAMBÉM À POPULAÇÃO QUE VÊM 

CONSTANTEMENTE À CÂMARA ASSISTIR AS SESSÕES E AFIRMOU QUE 

INDEPENDENTE DE POLÍTICAS PARTIDÁRIAS, HÁ DE SE TER BOM SENSO E 

RESPEITO PARA AQUELES QUE VOTAM E ESCOLHEM SEUS 

REPRESENTANTES E MUITAS VEZES SE FRUSTRAM POR NÃO VER SUAS 

EXPECTATIVAS ATENDIDAS. RESSALTANDO QUE HÁ DE SE FAZER O 

ESFORÇO POSSÍVEL PARA SE TRAZER A PLENÁRIO AS QUESTÕES QUE 

INTERESSAM A SOCIEDADE. APÓS, AFIRMOU QUE LINHARES HOJE TEVE UM 

DIA HISTÓRICO, RECEBENDO PELA PRIMEIRA VEZ UM CANDIDATO A 

PRESIDENTE DA REPÚBLICA. DIZENDO AGRADECER AO CANDIDATO PELA 

SUA PRESENÇA NA CIDADE E APELANDO QUE AS LIDERANÇAS ESTADUAIS 

DOS DEMAIS CANDIDATOS TAMBÉM TRAGAM SEUS CANDIDATOS PARA SE 

APRESENTAREM À POPULAÇÃO LINHARENSE. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AFIRMOU QUE QUANDO SE CONSEGUE 

COLOCAR LINHARES NA ROTA DA POLÍTICA NACIONAL, O MAIOR 

PROPAGANDISTA DO MUNICÍPIO É O CIDADÃO, DESTACANDO HOJE A 

IMPRENSA NACIONAL, BEM COMO A INTERNACIONAL ESTAVA NA CIDADE E 

TOMARAM CIÊNCIA DO POTENCIAL AGRÍCOLA E INDUSTRIAL DO MUNICÍPIO. 
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DESTACANDO A GRANDE RESPONSABILIDADE QUE CADA VEREADOR TEM 

CONSIDERANDO NO FRANCO CRESCIMENTO ECONÔMICO E POLÍTICO QUE 

A CIDADE EXPERIMENTA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS 

NºS.2204/2014 E 2376/2014, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO, SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE, 

E, ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA - PPL, QUE NO USO DA PALAVRA 

COMUNICOU QUE ESTEVE JUNTAMENTE COM A EQUIPE  DE OBRAS NO 

GUAXE, OCASIÃO EM QUE FORAM FEITOS ESTUDOS PARA CONTEMPLAR 

AQUELA COMUNIDADE UMA CRECHE DE QUALIDADE, E UMA ÁREA DE LAZER 

A SER CONSTRUÍDA NA RUA PRINCIPAL DA LOCALIDADE. RELATANDO QUE 

TAMBÉM FOI À REGIÃO DE PONTAL DO OURO, ONDE FOI FEITA MEDIÇÃO EM 

UMA VIA PERTO DE UM LOTEAMENTO, OBJETIVANDO QUE A MESMA SEJA 

CALÇADA EM BREVE. AGRADECENDO AO REPRESENTANTE DA 

COMUNIDADE QUE ESTÁ LUTANDO PELO BEM DAQUELA POPULAÇÃO, E, 

DIZENDO QUE TRABALHARÁ JUNTO COM ELE PARA LEVAR BENEFÍCIOS 

ÀQUELA POPULAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 16/09/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 
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ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA SEXAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSEIS DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 15/09/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, EM RESPOSTA AOS REQUERIMENTOS DOS VEREADORES, A 
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SABER: PROTOCOLOS NºS. 2429/2014, 2440/2014, 2441/2014, 2442/2014, 

2443/2014, 2444/2014 E 2445/2014. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2457/2014 – “CRIA NO 

MUNICÍPIO DE LINHARE-ES A GRATIFICAÇÃO POR DESEMPENHO - PMAQ/AB, 

COM BASE NA PORTARIA GM/MS Nº.1.640/2011 QUE CRIOU O PROGRAMA DE 

MELHORIA DA QUALIDADE E DO ACESSO A ATENÇÃO BÁSICA – PMAQ-AB, 

DEVIDA AOS PROFISSIONAIS DAS EQUIPES DE ESTRATÉGIA DE SAÚDE DA 

FAMÍLIA E ESTRATÉGIA  DE AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE, DO 

DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE ESTRATÉGIA DE SAÚDE DA FAMÍLIA E AOS 

APOIADORES VINCULADOS AO DESENVOLVIMENTO DA PROPOSTA DO 

PMAQ NO MUNICÍPIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A SOLICITAÇÃO DE 

REGIME DE URGÊNCIA, FEITA PELO PREFEITO MUNICIPAL, PARA O 

PROJETO DE LEI Nº.2457/2014, SENDO APROVADO O REGIME DE URGÊNCIA 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO O PROJETO 

ÀS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA INFORMOU QUE A PEDIDO DO SINDICATO A REUNIÃO PARA 

ANÁLISE DO PROJETO PELAS COMISSÕES PERMANENTES, ACONTECERÁ 

NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA ÀS 9H. CONVIDANDO OS COLEGAS 

VEREADORES A TAMBÉM PARTICIPAREM DA REFERIDA REUNIÃO DE 

ANÁLISE DO PROJETO. USANDO A PALAVRA  O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARABENIZOU O CHEFE DE GABINETE HÉLIO POMPERMAYER 

PELA PASSAGEM DE SEU ANIVERSÁRIO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA REGISTROU QUE O PROJETO ORA 

ENCAMINHADO TRATA APENAS DAS GRATIFICAÇÕES, E QUE, SEGUNDO A 

DIRETORA DO SINDICATO EXISTE OUTRO PROJETO TRATANDO DOS 

INTERESSES DA CATEGORIA. SALIENTANDO QUE FEZ CONTATO COM A 

DIRETORA DO SINDICATO E A MESMA FICOU DE PEGAR CÓPIA DO PROJETO 
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PARA ANÁLISE E PARTICIPAÇÃO NA REUNIÃO DAS COMISSÕES NA PRÓXIMA 

QUINTA-FEIRA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE PÔDE 

VERIFICAR PESSOALMENTE O TAMANHO DOS ESFORÇOS QUE FORAM 

EMPREENDIDOS PARA QUE O REFERIDO PROCESSO PUDESSE CHEGAR 

HOJE À CASA LEGISLATIVA, ENFATIZANDO QUE OS TRÂMITES COMEÇARAM 

AINDA NO ANO PASSADO. APÓS, ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS 

OFÍCIOS DE RESPOSTAS PROTOCOLADOS PELO PREFEITO MUNICIPAL, A 

SABER: AO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI O PROTOCOLO Nº.2444/2014; AO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI O PROTOCOLO Nº.2443/2014; AO VEREADOR 

ZECA CORREIA OS PROTOCOLOS NºS. 2442 E 2445/2014 E AO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES, OS PROTOCOLOS NºS. 2429, 2440, 2441/2014. INSCRITO, O 

VERADOR ESTÉFANO SILOTE PARABENIZOU A COMUNIDADE DE PONTAL DO 

IPIRANGA PELA BELÍSSIMA FESTA QUE OCORREU NO ULTIMO FIM SEMANA, 

ORGANIZADA BRILHANTEMENTE PELOS COMERCIANTES DA TERCEIRA 

AVENIDA. PEDINDO DESCULPAS AQUELA COMUNIDADE E DIZENDO QUE SE 

RETRATARÁ NA PRÓXIMA SEMANA, POIS, POR LAPSO, NÃO COMENTOU 

SOBRE A FESTA NA SESSÃO DA ULTIMA SEGUNDA-FEIRA. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 22/09/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 16/09/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA 

DA PALAVRA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ NILSON 
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CORREIA, DATADOS DE 22/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2510/2014 – SOLICITANDO 

A SECRETARIA COMPETENTE A CONSTRUÇÃO DE UM CENTRO 

EDUCACIONAL INFANTIL MUNICIPAL – CEIM, NO PATRIMÔNIO DO GUAXE. 

PROTOCOLO Nº.2511/2014 – SOLICITANDO CALÇAMENTO DA RUA QUE LIGA 

A COMUNIDADE DE PONTAL DO OURO, PASSANDO PELO LOTEAMENTO, 

COM TÉRMINO NA LAGOA. PROTOCOLO Nº.2512/2014 – SOLICITANDO QUE A 

SECRETARIA DE OBRAS, PROVIDENCIE EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A 

CONSTRUÇÃO DE UMA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO D’ÁGUA – ETA, NO 

PATRIMÔNIO DO GUAXE. PROTOCOLO Nº.2513/2014 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UMA ÁREA DE LAZER NO BAIRRO PALMITAL. PROTOCOLO 

Nº.2514/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA ÁREA DE LAZER NO 

PATRIMÔNIO DO GUAXE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 22/09/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2516/2014 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE UMA TORRE MÓVEL DE 

TELEFONE NO DISTRITO DE BAIXO QUARTEL. PROTOCOLO Nº.2517/2014 – 

SOLICITA A MANUTENÇÃO DA GALERIA EXISTENTE NA RUA PRINCESA 

IZABEL, EM FRENTE AO Nº.564, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

22/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2518/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA 

CICLOVIA E PISTA DE PEDESTRE NA RUA MARIA GIURIATO FRISSO, NO 

BAIRRO LINHARES V, DANDO ACESSO A RUA PATIOBA NO BAIRRO 

MOVELAR, QUE CONTA COM GRANDE FLUXO DE VEÍCULOS AUTOMOTORES, 

CICLISTAS, PEDESTRES, E INCLUSIVE ESTUDANTES QUE SE UTILIZAM 

DAQUELA VIA PÚBLICA NO DIA A DIA. PROTOCOLO Nº.2519/2014 – 

SOLICITANDO A REPOSIÇÃO DAS PLACAS DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO DE 

IDOSOS E DEFICIENTES FÍSICOS NO BAIRRO CENTRO DESTE MUNICÍPIO. 
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PROTOCOLO Nº.2520/2014 – REITERA SOLICITAÇÃO NO SENTIDO DE 

VIABILIZAR A PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES LOCALIZADAS NA RUA 

PRESIDENTE CAFÉ FILHO, NO BAIRRO BNH, TENDO EM VISTA GRANDE 

FLUXO DE ESTUDANTES, DEMAIS PEDESTRES E VEÍCULOS QUE 

DIARIAMENTE TRANSITAM NAQUELA RUA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

22/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2521/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO/INSTALAÇÃO DE 

UM ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS EXISTENTE A MARGEM DA BR-101, NAS 

PROXIMIDADES DA EMPRESA ”LEÃO ALIMENTOS”, NO BAIRRO CANIVETE. 

PROTOCOLO Nº.2522/2014 - SOLICITANDO A MANUTENÇÃO/SUBSTITUIÇÃO 

DO ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS EXISTENTE A MARGEM DA BR-101, NAS 

PROXIMIDADES DA EMPRESA “TOP FRUTAS”, NO BAIRRO CANIVETE. 

PROTOCOLO Nº.2523/2014 – SOLICITA REALIZAÇÃO DE OBRAS PARA 

NIVELAR UM POSTE QUE ENCONTRA-SE NO ESPAÇO DE CAÇADA 

LOCALIZADO NA RUA WENCESLAU BRAZ, AO LADO DA “ACADEMIA VIDA 

ATIVA”, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.2524/2014 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE PLACA DE SINALIZAÇÃO E IDENTIFICAÇÃO DE ENTRADA DE 

ACESSO À COMUNIDADE DO GUAXE. PROTOCOLO Nº.2525/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA FELIPE DOS 

SANTOS, MAIS PRECISAMENTE NAS PROXIMIDADES DA MARGEM DA LAGOA, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2526/2014 – SOLICITANDO O 

CONSERTO OU TROCA DA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA AVENIDA DA 

LUA, PRÓXIMO AO “ARAPONGAS LANCHES”, EM PONTAL DO IPIRANGA. 

PROTOCOLO Nº.2527/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO/INSTALAÇÃO DE UM 

ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS DA AVENIDA MONSENHOR PEDRINHA, EM 

FRENTE À FARMÁCIA BÁSICA, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº.2528/2014 

– SOLICITANDO LIMPEZA DA GALERIA PLUVIAL EXISTENTE NA RUA 

PRINCESA ISABEL, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A AVENIDA 



 728 

QUINTINO BOCAIÚVA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2529/2014 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NAS PROXIMIDADES DO 

CRUZAMENTO DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO COM A AVENIDA REPÚBLICA, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2530/2014 – CONSTRUÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO ENTRE 

AS RUAS JOSÉ BONIFÁCIO E AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, NAS 

PROXIMIDADES DO “BUTECÃO DO RICARDO”, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.2531/2014 – SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E 

POLÍCIA CIVIL NA LOCALIDADE CONHECIDA COMO “RIOZINHO”, ANEXA A 

FAZENDA “TRÊS MARIAS” NO PONTO INICIAL DA ES-248 (RODOVIA ANTÔNIO 

ARMANI). FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA NECESSIDADE DE SE 

INIBIR E COMBATER O CONSUMO E COMÉRCIO DE SUBSTÂNCIAS 

ENTORPECENTES, BEM COMO COIBIR A PRÁTICA DE CONJUNÇÃO CARNAL 

EM LOCAL ABERTO, NAQUELA LOCALIDADE. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

DATADO DE 22/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2532/2014 – SOLICITA A MANUTENÇÃO 

DO PROJETO “LINHA VERDE”, MAIS PRECISAMENTE PRÓXIMO A EMPRESA 

“PROTEINORTE”, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

22/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.2533/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA RUA JOÃO GAMA, PRÓXIMO A CASA Nº.03, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2534/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA PRINCESA IZABEL A AVENIDA CASTRO ALVES, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2535/2014 – SOLICITANDO 

INSTALAÇÃO DE POSTES E LUMINÁRIAS NA RUA DE ACESSO “NOVA 

ESTRADA DA PRAIA”, EM FRENTE À ENTRADA DO CAMPO LOCALIZADA NO 
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BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO, NESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº.2536/2014 – 

SOLICITA INSTALAÇÃO DE POSTES E LUMINÁRIAS NA VIA CAMINHO DA 

PRAIA, PRÓXIMO AO “BAR DO AZULIM”, NO BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO. 

OFÍCIO Nº.090/2014 DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA A PAVIMENTAÇÃO DA 

PARTE FINAL DA RUA ACRE, NO BAIRRO AVISO. 

OFÍCIO/PRES/FAES/Nº.275/2014 – ENCAMINHA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES O DOCUMENTO “O QUE ESPERAMOS DO PRÓXIMO 

GOVERNADOR”, ELABORADO PELA FAES – FEDERAÇÃO DA AGRICULTURA E 

PECUÁRIA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E OS SINDICATOS RURAIS COM 

PROPOSTAS PARA O SETOR. CONVITE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ESPOTE E LAZER PRA A GRANDE FINAL DO CAMPEONATO MUNICIPAL DE 

FUTSAL QUE ACONTECERÁ NO DIA 25/09/2014 AS 19:30H. SOLICITAÇÃO 

VERBAL DO VEREADOR MIRAVALDO PARA MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR 

DOS FAMILIARES DO PASTOR JANILSON. POR DETERMINAÇÃO DO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FOI LIDO A INTEGRA DO PARECER DA 

PROCURADORIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, SOBRE O 

PROCESSO PROTOCOLADO SOB O Nº.2255/2014, QUE PEDE QUEBRA DE 

DECORO PARLAMENTAR DOS VEREADORES, FABRÍCIO LOPES DA SILVA E 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA, PARECER QUE SEGUE: “EXCELENTÍSSIMO 

SENHOR VEREADOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE LINHARES – 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. PARECER DA PROCURADORIA EM FACE DO 

PROTOCOLO DE Nº 002255-14. DE INÍCIO, DEVE-SE EXPOR QUE O 

REQUERIMENTO DE Nº 002255-14, DATADO DE 25 DE AGOSTO DO 

CORRENTE ANO, ENCONTRA-SE NA PROCURADORIA PARA SUA ANÁLISE, 

BEM COMO, PARA A EXPEDIÇÃO DE COMPETENTE PARECER SOBRE O TEMA 

NELE VERSADO. ASSIM, SALIENTE-SE QUE O CITADO PLEITO, TEM COMO 

REQUERENTE A PESSOA DE CLOVES GOMES DOS SANTOS EQUE O MESMO, 
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APRESENTA A ESTA CASA ALGUMAS INFORMAÇÕES NA QUAL AFIRMA 

SEREM VERÍDICAS, SOLICITANDO, PORTANTO, QUE A MESA DIRETORA OU 

OS PARTIDOS POLÍTICOS COM REPRESENTATIVIDADE NA CASA INSTAUREM 

PROCEDIMENTO PARA A APURAÇÃO DE ATOS QUE O REQUERENTE AFIRMA 

COMO QUEBRA DE DECORO PARLAMENTAR POR PARTE DOS VEREADORES 

JOSÉ ZITENFELDCARDIA E FABRÍCIO LOPES DA SILVA. SENDO ESTE, 

SENHOR PRESIDENTE E DEMAIS VEREADORES, O PEDIDO EXPOSTO NO 

RESPECTIVO PROTOCOLO, QUE APÓS SER APRESENTADO, FORA O MESMO 

ENCAMINHADO PARA A PROCURADORIA PARA EMITIR O COMPETENTE 

PARECER E SUAS RAZÕES, QUE PASSA A APRESENTAR NESTE MOMENTO: 

DAS RAZÕES DO PARECER DA PROCURADORIA. SENHOR PRESIDENTE, 

QUANTO AOS FATOS NARRADOS EM REQUERIMENTO ASSINADO PELO 

SENHOR CLOVES GOMES DOS SANTOS, ESTA PROCURADORIA INFORMA 

QUE ESTE PARECER SOMENTE OBSERVARÁ AS QUESTÕES RELATIVAS AO 

PROCEDIMENTO, DIGO ISTO VOSSA EXCELÊNCIA PORQUE ESTA 

PROCURADORIA NÃO POSSUI QUALQUER FUNÇÃO INVESTIGATIVA NA 

CASA, ATRIBUIÇÃO ESTA QUE SOMENTE É POSSÍVEL CASO SEJA 

INSTAURADA COMISSÃO TEMPORÁRIA PARA O RESPECTIVO FIM; ADEMAIS, 

COMPULSADO O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, VERIFICA-SE A 

POSSIBILIDADE DE QUALQUER PESSOA FÍSICA ENVIAR PETIÇÕES OU 

RECLAMAÇÕES A ESTA CASA, SENÃO VEJAMOS; ART. 268 AS PETIÇÕES, 

RECLAMAÇÕES OU REPRESENTAÇÕES DE QUALQUER PESSOA FÍSICA OU 

JURÍDICA, CONTRA ATO OU OMISSÃO DAS AUTORIDADES E ENTIDADES 

PÚBLICAS, OU IMPUTADAS A MEMBROS DA CASA, SERÃO RECEBIDAS PELA 

MESA, RESPECTIVAMENTE, DESDE QUE: I - ENCAMINHADAS POR ESCRITO, 

VEDADO O ANONIMATO DO AUTOR OU AUTORES; II - O ASSUNTO ENVOLVA 

INTERESSE DA CÂMARA. ISTO POSTO, VOSSA EXCELÊNCIA, ESTA 

PROCURADORIA INFORMA QUE APÓS ANÁLISE DO REQUERIMENTO EM 

COMENTO, RESTAM PRESENTES OS REQUISITOS NECESSÁRIOS PARA O 
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SEU RECEBIMENTO. DESTARTE, DOUTO PRESIDENTE, AO PASSO EM QUE 

FORA VERIFICADO A POSSIBILIDADE DE APRESENTAÇÃO DO RESPECTIVO 

PROTOCOLO, ESTA PROCURADORIA INFORMA QUE PARA À APURAÇÃO DOS 

FATOS, ESTA SOMENTE PODERÁ SER REALIZADA ATRAVÉS DE COMISSÃO 

TEMPORÁRIA NOS TERMOS DO REGIMENTO INTERNO; DIANTE DO 

EXPOSTO, ESTA PROCURADORIA OPINA PARA QUE SEJA O RESPECTIVO 

PROTOCOLO COLOCADO EM ANÁLISE SOLICITANDO SE OS NOBRES 

VEREADORES TEM INTERESSE NA ABERTURA DE COMISSÃO TEMPORÁRIA 

PARA AVERIGUAÇÃO DOS FATOS NARRADOS NO REQUERIMENTO EM ORA 

COMENTO; ADEMAIS, INFORMO A VOSSA EXCELÊNCIA QUE PARA A 

CRIAÇÃO DE COMISSÃO TEMPORÁRIA SERÃO NECESSÁRIAS A 

CONCORDÂNCIA DE 1/3 DOS MEMBROS, DESTA CASA DE LEIS, ENTRETANTO 

VOSSA EXCELÊNCIA CASO OS VEREADORES NÃO SE MANIFESTEM QUANTO 

AO REQUERIMENTO ESTA PROCURADORIA OPINA POR SEU ARQUIVAMENTO 

TUDO CONFORME PRECONIZA O REGIMENTO INTERNO;  POR FIM SENHOR 

PRESIDENTE, ESTE PROCURADOR INFORMA AINDA QUE MESMO NÃO 

ADENTRANDO AO MÉRITO DAS INFORMAÇÕES RELATADAS NO 

REQUERIMENTO EM ORA ANÁLISE, IMPORTANTE EXPOR QUE O NOBRE 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELDCARDIA, VEIO A ESTA PROCURADORIA E 

APRESENTOU O ACÓRDÃO DE Nº 373-2014 DO TRIBUNAL DE CONSTAS DO 

ESTADO DO ESPIRITO SANTO COM A SEGUINTE EMENTA “ PRESTAÇÃO DE 

CONTAS ANUAL – CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES – EXERCÍCIO DE 2012 – 

CONTAS REGULARES – QUITAÇÃO – ARQUIVAR”,BEM COMO, OFÍCIO 

EXPEDIDO PELA FUNDAÇÃO RIO DOCE INFORMANDO QUE O NOBRE 

VEREADOR NÃO POSSUI VÍNCULO EMPREGATÍCIO COM AQUELA 

INSTITUIÇÃO. P. DEFERIMENTO. PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, AOS VINTE 

E DOIS DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E QUATORZE. 

TIAGO MAGALHÃES FARIA PROCURADOR GERAL EM EXERCÍCIO. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE É NECESSÁRIO A 
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ASSINATURA DE UM TERÇO DOS VEREADORES DA CÂMARA PARA 

INSTALAÇÃO DA COMISSÃO DE INVESTIGAÇÃO REQUERIDA NO PROCESSO 

Nº.2255/2014, HAJA VISTA O CONTEÚDO DO PARECER DA PROCURADORIA 

ORA LIDO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRES JUNIOR 

AFIRMOU QUE A DOCUMENTAÇÃO APRESENTADA PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, MOSTRA SANEAMENTO EM SUA CONTA POLÍTICA, ENTRETANTO, 

NÃO OCORRE O MESMO NAS ÁREAS ADMINISTRATIVA E CRIMINAL, ONDE OS 

PROCESSOS AINDA TRAMITAM. DIZENDO QUE O VEREADOR DR. CARDIA 

SABE MUITO BEM DESSA QUESTÃO E QUE ELE ESTÁ DANDO UMA DE “JOÃO 

SEM BRAÇO”. O VEREADOR JUNINHO ENFATIZOU QUE O VEREADOR DR. 

CARDIA PODE PESSOALMENTE VERIFICAR NO MINISTÉRIO PÚBLICO SOBRE 

OS PROCESSOS ORA MENCIONADOS CONTRA ELE. APÓS, SOLICITOU AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PRAZO PARA QUE POSSA RECOLHER AS 

ASSINATURAS NECESSÁRIAS PARA ABERTURA DA COMISSÃO COMO 

MENCIONADO NO PARECER DA PROCURADORIA, E QUE, CASO NÃO SEJA 

DADO O PRAZO QUE A INFORMAÇÃO CONSTE EM ATA. O VEREADOR 

JUNINHO DECLAROU QUE MUITA GENTE GOSTARIA DE SABER DO QUE SE 

TRATA O PEDIDO DE QUEBRA DE DECORO PARLAMENTAR, AFIRMANDO QUE 

O PROCESSO TRATA DE DESVIOS DE VERBAS DO HOSPITAL RIO DOCE E DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES QUE ESTÃO SENDO APURADAS, 

ENFATIZANDO QUE NÃO ESTÁ FALANDO QUE O VEREADOR É CULPADO DAS 

DENÚNCIAS, MAS, QUE AS SITUAÇÕES ESTÃO SENDO APURADAS. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE NÃO IRÁ 

TRANSFORMAR A CÂMARA MUNICIPAL EM UM “CIRCO” E NÃO FICARÁ 

DISCUTINDO O ASSUNTO, POIS TUDO AQUILO QUE SEU ADVERSÁRIO 

POLÍTICO FEZ NA JUSTIÇA TENTANDO AÇAMBARCAR SUA VAGA JÁ FOI 

ARQUIVADO. CARDIA AFIRMOU QUER QUE AS COISAS SEJAM DEVIDAMENTE 

COLOCADAS DECLARANDO QUE SE TIVEREM CINCO VEREADORES PARA 

ASSINAR, QUE ASSINEM. O VEREADOR AINDA DECLAROU QUE O PÚBLICO 
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DE CASA QUER VER OS VEREADORES LUTANDO POR LINHARES E QUE OS 

PROBLEMAS PESSOAIS DEVEM SER RESOLVIDOS FORA DA CASA 

LEGISLATIVA, POIS É INDISPENSÁVEL SE TER RESPEITO COM A POPULAÇÃO 

QUE ASSISTEM ÀS SESSÕES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCERROU A DISCUSSÃO DIZENDO QUE A MESA DIRETORA JÁ 

TOMOU UMA DECISÃO SOBRE O PEDIDO DE QUEBRA DE DECORO 

PARLAMENTAR, E, CONSIDERANDO O PARECER DA PROCURADORIA DA 

CASA, ABRIRÁ PRAZO ATÉ O FINAL DA PRESENTE SESSÃO PARA QUE SE 

COLHAM AS ASSINATURAS NECESSÁRIAS, CASO CONSTAREM O MÍNIMO DE 

CINCO ASSINATURAS DOS VEREADORES, A COMISSÃO SERÁ ABERTA, EM 

CASO CONTRÁRIO, O PEDIDO SERÁ ARQUIVADO CONFORME O 

PROCEDIMENTO LEGAL. APÓS, PEDIU A COMPREENSÃO DOS VEREADORES 

NO ENCERRAMENTO DA DISCUSSÃO, RESSALTANDO QUE PRECISA 

RESGUARDAR O DECORO DOS COLEGAS E LEMBROU QUE O MICROFONE 

CENTRAL NÃO DÁ IMUNIDADE PARLAMENTAR, E SIM SOMENTE O USO DA 

TRIBUNA NO RESPECTIVO TEMPO DE FALA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENFATIZOU QUE TODO PROCEDIMENTO É FEITO EM 

CONCORDÂNCIA COM O REGIMENTO INTERNO DA CASA, NÃO SE PODENDO 

FAZER NADA DIFERENTE DO QUE DISPÕE A LEI. REAFIRMANDO QUE O 

PEDIDO ESTARÁ SOBRE A MESA E SE AS ASSINATURAS NECESSÁRIAS 

FOREM RECOLHIDAS O PROCESSO CONTINUARÁ TRAMITANDO 

NORMALMENTE, NÃO HAVENDO AS ASSINATURAS O MESMO IRÁ PARA 

ARQUIVAMENTO, E, SE HOUVER SOLICITAÇÕES POSTERIORES COM AS 

DEVIDAS ASSINATURAS DOS VEREADORES O PROCESSO TRAMITARÁ 

REGULARMENTE. INSCRITO, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR SAUDOU A 

TODOS E PEDIU QUE O PRESIDENTE DA CÂMARA ENCAMINHE NA ÍNTEGRA 

O PEDIDO DE QUEBRA DE DECORO DOS VEREADORES AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE OS PEDIDOS 

PARA ENVIO DE DOCUMENTOS ÀS INSTITUIÇÕES LIGADAS À JUSTIÇA 
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DEVEM SER FEITOS POR REQUERIMENTO ESCRITO, CONFORME O 

REGIMENTO INTERNO DETERMINA. CONTINUANDO, O VEREADOR JUNINHO 

AFIRMOU QUE AS DENUNCIAS EM DISCUSSÃO TRATAM DO DESVIO DE 

VERBAS NO VALOR DE R$ 11.000.000,00 (ONZE MILHÕES DE REAIS) NOS 

ANOS DE 2011 E 2012 NESSA CÂMARA MUNICIPAL, E, DESVIO DE VERBAS NO 

HOSPITAL RIO DOCE, NO VALOR DE R$ 160.000.000,00 (CENTO E SESSENTA 

MILHÕES DE REAIS) QUE NÃO PODEM SER ARQUIVADAS E NECESSITAM 

SER APURADAS, SENDO ASSIM, NA PRÓXIMA SEMANA ENTRARÁ COM A 

DENUNCIA. JUNINHO DECLAROU QUE QUANTO A FALA DO VEREADOR DR. 

CARDIA DIZENDO QUE AO SE TRAZER COISAS PARTICULARES PARA O 

PLENÁRIO TRANSFORMA-SE A DISCUSSÃO EM UM “CIRCO”, RESSALTANDO 

QUE O DINHEIRO PÚBLICO NÃO É “CIRCO” E DEVE SER INVESTIDO PARA A 

POPULAÇÃO LINHARENSE, SENDO NECESSÁRIO SEGUIR EM FRENTE E 

APURAR AS DENÚNCIAS. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE 

RETIRAR SEU PEDIDO DE FALA, EM VIRTUDE DO CLIMA ANORMAL EM QUE 

SE ENCONTRA A CÂMARA. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS E AGRADECEU EM ESPECIAL AO SENHOR 

MARCIO CORAÇÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DIZENDO QUE A 

COMUNIDADE DE CHAPADÃO DO QUINZE ESTÁ MUITO CONTENTE COM O 

ATENDIMENTO DO ÔNIBUS DA SAÚDE REALIZADO NAQUELA LOCALIDADE. 

AGRADECEU TAMBÉM AO SECRETÁRIO WILSON PELA OBRA DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA QUE ESTÁ SENDO REALIZADA NAQUELA COMUNIDADE, UM PEDIDO 

SEU QUE FOI APRESENTADO A MENOS DE QUINZE DIAS E VEM SE 

CUMPRIDO QUASE QUE IMEDIATAMENTE. O VEREADOR MENCIONOU AINDA 

SEU REQUERIMENTO PARA ILUMINAÇÃO DO CAMINHO DE ACESSO À PRAIA 

DE POVOAÇÃO. APÓS, RESSALTOU QUE FEZ PEDIDOS EMERGENCIAIS PARA 

INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS, PEDINDO QUE O ÓRGÃO COMPETENTE 

DÊ UMA RESPOSTA À COMUNIDADE, SOBRE A POSSIBILIDADE DE EFETUAR 

ESSAS MELHORIAS. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 
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SAUDOU A TODOS E COMENTOU QUE O DIA 21 DE SETEMBRO É O DIA 

NACIONAL DA LUTA DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA, INFORMANDO QUE 

NESSA MANHA OUVE UMA CAMINHADA NA CIDADE DE CONSCIENTIZAÇÃO E 

MOBILIZAÇÃO DA SOCIEDADE PARA O FATO. O VEREADOR SE DISSE 

ENTRISTECIDO PELO FATO DO NÃO DEFERIMENTO DO REQUERIMENTO DO 

USO DA TRIBUNA LIVRE DESTA CASA NA PRESENTE DATA, FEITO PELO 

PRESIDENTE DA ADEFIL, JOSÉ GERALDO GEOVANE, OCASIÃO EM QUE O 

MESMO DARIA SEQUÊNCIA AO TRABALHO DE CONSCIENTIZAÇÃO, 

APELANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE CONCEDA O USO DA TRIBUNA 

PARA A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA.  AMANTINO DISSE RECONHECER O 

TRABALHO QUE ESSA ASSOCIAÇÃO DESENVOLVE EM LINHARES NA 

FISCALIZAÇÃO DE EMPRESAS QUE SÃO OBRIGADAS A MANTEREM UM 

NÚMERO MÍNIMO DE DEFICIENTES EM SEUS QUADROS DE FUNCIONÁRIOS, 

E TAMBÉM SENDO ATENTAS AS QUESTÕES DE MOBILIDADE URBANA DA 

CIDADE PARA OS DEFICIENTES FÍSICOS. APÓS, O VEREADOR APRESENTOU 

SLIDES DE FOTOS DA SITUAÇÃO DAS SINALIZAÇÕES DAS VAGAS DE 

ESTACIONAMENTO PARA OS DEFICIENTES E IDOSOS NO CENTRO DA 

CIDADE. ENFATIZANDO QUE GRANDE PARTE DAS PLACAS ESTÃO 

DERRUBADAS OU FORAM RETIRADAS, E QUE É CONSTANTE A 

RECLAMAÇÃO QUANTO A ESSE PROBLEMA NAS PROXIMIDADES DOS 

HOSPITAIS DA CIDADE, QUE É UM LOCAL DE FREQUENTE VISITA DESTA 

POPULAÇÃO.  APÓS, REITEROU O PEDIDO PARA QUE SEJA CONSTRUÍDO UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA GETÚLIO VARGAS, PRÓXIMO A 

PONTE SHELL/INTERLAGOS, LOCAL ONDE AS PESSOAS CAMINHAM E 

PRECISAM ATRAVESSAR A PISTA ONDE OS CARROS TRAFEGAM EM ALTA 

VELOCIDADE. AMANTINO CITOU QUE INFELIZMENTE SEMANALMENTE A 

POPULAÇÃO LINHARENSE TEM PERDIDO SEUS ENTES QUERIDOS EM 

ACIDENTES DE TRÂNSITO, LEMBRANDO FATOS RECENTES DE ACIDENTES 

NA CIDADE, DESTACOU QUE DENTRE OUTRAS CAUSAS HÁ CONTRIBUIÇÃO 
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DA CONCESSIONÁRIA ECO-101, POIS DIFICILMENTE SE VÊ ALGUM 

TRABALHO SER REALIZADO AO LONGO DA BR-101, APÓS O INÍCIO DE 

PAGAMENTO DO PEDÁGIO. AMANTINO MENCIONOU QUE O ACIDENTE COM 

OS JOVENS NAS PROXIMIDADES DO BAIRRO MOVELAR OCORREU TAMBÉM 

EM DECORRÊNCIA DE UM RESSALTO NA PISTA, QUE JÁ VITIMOU OUTRAS 

PESSOAS, ENFATIZANDO QUE ACREDITAR QUE É DEVER PODER PÚBLICO E 

DE TODA SOCIEDADE PROMOVER UM TRABALHO DE CONSCIENTIZAÇÃO 

PEDINDO AOS JOVENS MAIS ATENÇÃO NO TRÂNSITO. POR FIM, O 

VEREADOR PEDIU ATENÇÃO AOS SEUS REQUERIMENTOS SOLICITANDO A 

PINTURA DE FAIXAS DE PEDESTRES NO BAIRRO BNH, E O PEDIDO DE 

CICLOVIA LIGANDO O BAIRRO LINHARES V AO MOVELAR. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COMUNICOU QUE A SOLICITAÇÃO PARA OS VEREADORES 

INTERESSADOS EM RELAÇÃO À COMISSÃO TEMPORÁRIA SOBRE QUEBRA 

DE DECORO, SE ENCONTRA NA MESA DIRETORA PARA OS QUE DESEJAREM 

FAZER A ASSINATURA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

SAUDOU A TODOS E SE DISSE TRANQUILO QUANTO A DENUNCIA 

APRESENTADA CONTRA SUA PESSOA, DIZENDO QUE NOS ANO DE 2011 E 

2012, NÃO ERA VEREADOR E NUNCA TRABALHOU EM HOSPITAL, E SE POR 

ACASO DEVESSE ALGUMA COISA APOIARIA OS PROCEDIMENTOS DA 

JUSTIÇA, POIS FOI CRIADO COM PRINCÍPIOS DE EDUCAÇÃO E CARÁTER. 

SALIENTANDO QUE DENÚNCIAS PODEM EXISTIR, MAS A VERDADE SÓ 

APARECE DEPOIS DO TRANSITO EM JULGADO, DIZENDO QUE NÃO DESEJA 

MAIS FALAR SOBRE A SITUAÇÃO, POIS O ASSUNTO SE DISCUTE NA ESFERA 

JUDICIAL, SE FOR O CASO. APÓS, APRESENTOU SLIDES COM IMAGENS DA 

AVENIDA VITÓRIA, QUE ESTÁ COM SEU CALÇAMENTO EM FASE DE 

CONCLUSÃO, DESTACANDO O BOM TRABALHO DA SECRETARIA MUNICIPAL 

DE OBRAS NO ATENDIMENTO AOS SEUS REQUERIMENTOS. NO APARTE, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SE DISSE FELIZ COM A OBRA, E LEMBROU 

QUE NO BAIRRO INTERLAGOS EXISTE UM PEQUENO TRECHO DE RUA QUE 
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NECESSITA TAMBÉM DE CALÇAMENTO PARA BENEFICIAR A POPULAÇÃO 

QUE CLAMA POR MELHORIAS MAIS DE DUAS DÉCADAS. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES CITOU TER FEITO UM PEDIDO PARA REFORMA 

DO CAMPO DE BOCHA NO BAIRRO AVISO, MAS O LOCAL FOI DERRUBADO 

EM RAZÃO DO MEDO DA COMUNIDADE EM RAZÃO DO LOCAL ESTAR SENDO 

UTILIZADO PARA PRÁTICAS ILÍCITAS, RESSALTANDO SUA TRISTEZA AO VER 

QUE MAIS UM EQUIPAMENTO PÚBLICO QUE SERVIRIA PARA AS PESSOAS 

DO BEM USUFRUÍREM SE ACABOU SENDO DEMOLIDO. APÓS, COMUNICOU 

QUE SEU PEDIDO PARA A LIMPEZA DAS MARGENS DO “RIOZINHO” NO 

PONTAL DO IPIRANGA FOI ATENDIDO, AGRADECENDO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS PELA PRESTEZA NO ATENDIMENTO. 

POR FIM, SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR 

SEBASTIÃO SILVA, MORADOR DO BAIRRO ARAÇÁ. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU E AGRADECEU A PARTICIPAÇÃO DO 

TELESPECTADOR VALTER CABRAL QUE INFORMOU QUE O RESSALTO NA 

BR-101 MENCIONADO PELO VEREADOR AMANTINO, JÁ ESTÁ SENDO 

REPARADO PELA EMPRESA ECO-101. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E DISSE NÃO QUERER POLEMIZAR A SITUAÇÃO E 

ATÉ ENTENDE OS MOTIVOS DAS AGRESSÕES, MAS ACHA QUE REALMENTE 

TEM QUE SE VERIFICAR O PROBLEMA, E QUE PEDIRÁ A GRAVAÇÃO DESTA 

SESSÃO, POIS, SE HOUVE REALMENTE DESVIOS DE VERBAS NO HOSPITAL 

RIO DOCE, DEVE-SE SE APURAR O FATO, SALIENTANDO QUE SEU CARGO É 

DE DIRETOR CLÍNICO DO HOSPITAL, E, SUA ATRIBUIÇÃO É O TRABALHO 

COM OS MÉDICOS, SENDO QUE NUNCA ASSINOU SEQUER UM CHEQUE, 

POIS NÃO TRABALHA COM VALORES. DIZENDO QUE, ASSIM COMO OS 

FUNCIONÁRIOS DO HOSPITAL, TAMBÉM QUER SABER O QUE HOUVE, E 

APÓIA TODA MANIFESTAÇÃO QUE FOR PARA O MINISTÉRIO PÚBLICO, 

PORQUÊ SE NÃO HOUVE TAL DESVIOU A SITUAÇÃO TAMBÉM É SÉRIA. 

CARDIA DISSE QUE DESEJA MANIFESTAR QUE TODAS AS DENÚNCIAS QUE 
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TEM CONTRA SUA PESSOA NA CÂMARA SÃO INVERDADES, E NA PRÓXIMA 

SEMANA TRARÁ EM VÍDEO SE POSSÍVEL, A APROVAÇÃO DE SUAS CONTAS 

NO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO. POR FIM, AGRADECEU AOS 

SENHORES CLEÍLTON E ADÃO SILVA, QUE O AJUDARAM NA ELABORAÇÃO E 

ASSESSORIA DE ALGUMAS CONTAS. DIZENDO À POPULAÇÃO DE LINHARES 

E AOS COLEGAS DA CASA QUE CONHECEM SUA SITUAÇÃO, QUE ESTÁ 

TRANQUILO QUANTO ÀS DENÚNCIAS, E QUE ESTÁ JUNTO COM O 

VEREADOR FABRÍCIO E NÃO SERÁ COM FRUSTRAÇÕES QUE IRÃO OS 

ATINGIR. INSCRITO, O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA 

AGRADECEU AO PREFEITO MUNICIPAL PELO ATENDIMENTO AO SEU PEDIDO 

PARA CALÇAMENTO DE PARTE DA RUA ROSA PATROCÍNIO CORREIA, EM 

BEBEDOURO, CITANDO QUE A RUA NÃO APRESENTAVA CONDIÇÕES DE 

TRÂNSITO EM DIAS DE CHUVA, E QUE AGORA OS MORADORES DAQUELA 

LOCALIDADE ESTÃO MUITO SATISFEITOS COM A ATENÇÃO DA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

PARABENIZOU OS COLEGAS MÉDICOS QUE DE PRONTO PRESTARAM 

SOCORRO AS VÍTIMAS DO ACIDENTE OCORRIDO EM PONTAL DO IPIRANGA 

NO ULTIMO SÁBADO, SALIENTANDO QUE A ATUAÇÃO DOS MESMOS EVITOU 

QUE A TRAGÉDIA FOSSE AINDA MAIOR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

SUGERIU QUE A CÂMARA ENVIE UMA MOÇÃO DE AGRADECIMENTO À 

EQUIPE MÉDICA QUE FEZ O ZELOSO ATENDIMENTO AS VÍTIMAS DO 

ACIDENTE NO PONTAL DO IPIRANGA. INSCRITO, O VEREADOR ANTÔNIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS 

FAMILIARES DA SENHORA MARIA DO CARMO BARBOSA E APÓS, ABRIU MÃO 

DO USO DA FALA. INSCRITO, O VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE 

TAMBÉM ESTEVE EM BEBEDOURO, PEDINDO A COMPREENSÃO DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO PARA QUE POSSA LIBERAR AS OBRAS NO INTUITO DE 

CONSERTAR O CALÇAMENTO QUE FOI FEITO NO GOVERNO PASSADO E 

ESTÁ EM PÉSSIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO, NA VIA PRÓXIMA A UM 
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CONDOMÍNIO IRREGULAR NAQUELA LOCALIDADE. APÓS, O VEREADOR 

RESSALTOU QUE O PAPEL DA CASA LEGISLATIVA É FISCALIZAR TANTO O 

EXECUTIVO COMO O LEGISLATIVO, E QUE O PEDIDO DE QUEBRA DE 

DECORO SE REFERE À REALIDADE QUE ACONTECEU NAS 

ADMINISTRAÇÕES PASSADAS NESTA CASA DE LEIS. ZECA DISSE TER EM 

MÃOS DOCUMENTO ORIUNDO DESTA CASA DE LEIS, DESTINADO A 

PROMOTORA DE JUSTIÇA BLANDINA, QUE APRESENTA UM COMPARATIVO 

QUE NOS ANOS DE 2011 HOUVE CONTRATAÇÃO PARA FORNECIMENTO DE 

CARTUCHO E TONER NO VALOR DE R$ 236.000,00 (DUZENTOS E TRINTA E 

SEIS MIL REAIS), EM 2012 HOUVE CONTRATAÇÕES FOI NOS VALORES DE R$ 

191.500,00 (CENTO E NOVENTA E UM MIL E QUINHENTOS REAIS) E 5.900,00 

(CINCO MIL E NOVECENTOS REAIS), TENDO AINDA SIDO REALIZADA 

CONTRATAÇÃO NOS ANOS DE 2011 E 2012 NO VALOR DE R$ 386.000,00 

(TREZENTOS E OITENTA E SEIS MIL REAIS), MAS NO ANO DE 2013, JÁ NESTA 

GESTÃO, FORAM GASTOS APENAS R$ 7.856,00 (SETE MIL OITOCENTOS E 

CINQUENTA E SEIS REAIS). O VEREADOR ZECA AFIRMOU QUE É POR ESSE 

MOTIVO E POR MUITOS OUTROS QUE A QUESTÃO ESTÁ NA JUSTIÇA, E QUE 

NA ÉPOCA OS VEREADORES FORAM ENGANADOS COM A PROMESSA DE 

QUE SE IRIA CONSTRUIR UMA NOVA SEDE PARA A CÂMARA, 

QUESTIONANDO PARA ONDE TERIA IDO O DINHEIRO. ENFATIZANDO QUE 

ESTÁ AQUI TRAZENDO A VERDADE SEM FAZER PERSEGUIÇÃO A NINGUÉM, 

E QUE JAMAIS RECUSARÁ DAR ASSINATURA NESTES CASOS EM QUE SE 

VÊEM DENÚNCIAS FEITAS COM SERIEDADE, HONESTIDADE E 

TRANSPARÊNCIA MESMO QUE FOSSEM ATÉ CONTRA SEU IRMÃO. 

SALIENTANDO QUE OS VEREADORES SÓ ASSINAM O REQUERIMENTO PARA 

CRIAÇÃO DA COMISSÃO ESPECIAL SE QUISEREM, MAS QUE ELE ESTÁ 

ASSINANDO PORQUE QUER HONRAR OS VOTOS DOS ELEITORES QUE LHE 

CONFIARAM O MANDATO, BEM COMO, À CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

POIS NÃO ACEITARÁ CORRUPÇÃO ALGUMA DE QUALQUER VEREADOR.  NO 
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APARTE, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR PERGUNTOU AO PRESIDENTE 

DA CÂMARA QUANTO A CASA TEM EM CAIXA HOJE, JÁ QUE NUNCA HOUVE 

SALDO NOS ANOS DE 2011 E 2012, E ATUALMENTE EXISTE UMA SEDE 

CONSTRUÍDA E AINDA DINHEIRO EM CAIXA. CONTINUANDO O VEREADOR 

ZECA CORREIA, ENFATIZOU QUE NÃO HÁ PICUINHA COM NENHUM 

VEREADOR, MAS SEU DESEJO É DE QUE A JUSTIÇA FAÇA REALMENTE 

JUSTIÇA. SALIENTANDO QUE O PRÓPRIO VEREADOR DR. CARDIA PEDIU 

QUE O INQUÉRITO SEJA FEITO, E ENTÃO QUESTIONANDO PORQUE OS 

VEREADORES NÃO IRIAM ASSINAR O PEDIDO E SE ELES ESTARIAM 

TENTANDO “TAPAR O SOL COM A PENEIRA”. O VEREADOR ENFATIZOU QUE 

SE O VEREADOR DR. CARDIA ESTIVER ERRADO ELE SERÁ PUNIDO, MAS SE 

ESTIVER CERTO LHE DARÁ OS PARABÉNS. POR FIM DECLAROU QUE OS 

VEREADORES ESTÃO AQUI PARA INVESTIGAR E A POPULAÇÃO NECESSITA 

SABER O QUE REALMENTE ESTÁ ACONTECENDO. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU QUE A CÂMARA TÊM R$ 

2.000.000,00 (DOIS MILHÕES DE REAIS) DE OBRAS JÁ PAGAS, TENDO AINDA 

EM FUNDO DE APLICAÇÃO NA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL UM MONTANTE 

DE R$1.000.400,00 (UM MILHÃO E QUATROCENTOS MIL REAIS), QUE SERÃO 

DEVOLVIDOS AOS COFRES DA PREFEITURA MUNICIPAL, QUE RETORNARÁ O 

VALOR EM PATRIMÔNIO MOBILIÁRIO PARA A CÂMARA MUNICIPAL, PARA 

QUE A CÂMARA CUMPRA O COMPROMISSO DE INAUGURAR A NOVA SEDE 

NO DIA 23/12/2014. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA 

SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, RELATÓRIO COM OS 

REPASSES DA CÂMARA MUNICIPAL À PREFEITURA NOS ANOS DE 2011 E 

2012, DECLARANDO QUE DEVEM TER SIDO REPASSADOS VALORES 

ENORMES, CONSIDERANDO QUE NÃO HOUVE CONSTRUÇÃO DE SEDE DE 

CÂMARA OU QUALQUER OUTRA CONSTRUÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE NÃO IRÁ FICAR REBATENDO 

ACUSAÇÕES PORQUE SUAS CONTAS FORAM TODAS APROVADAS PELO 
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TRIBUNAL DE CONTAS E SE HOUVE ERROS CONFORME DIZEM, O TRIBUNAL 

DE CONTAS QUE É UM ÓRGÃO INIDÔNEO É O MAIS COMPETENTE PARA 

APRECIAR A QUESTÃO. MAS, PEGAR PEDAÇOS DA CONTABILIDADE E DIZER 

QUE SUA PESSOA ROUBOU ALGUMA COISA NÃO É CERTO. AFIRMANDO 

ENTENDER AS ACUSAÇÕES, POIS ENTENDE O QUANTO DÓI SUA POSIÇÃO 

DE OPOSIÇÃO AO ATUAL GOVERNO MUNICIPAL, QUE FORAM FEITAS 

ATRAVÉS DE DIVERSAS DENÚNCIAS. CARDIA RESSALTOU QUE NÃO FICARÁ 

REBATENDO AS ACUSAÇÕES, MAS QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SABE BEM A SITUAÇÃO DE DÍVIDAS EM QUE ELE PEGOU A CÂMARA 

NAQUELA ÉPOCA, E QUE TODAS AS CONTAS ESTÃO NA CONTABILIDADE DO 

TRIBUNAL DE CONTAS. CARDIA REAFIRMOU QUE QUEM TEM QUE DIZER SE 

HOUVE OU NÃO HOUVE ALGUM DOLO É O TRIBUNAL DE CONTAS, DIZENDO 

QUE ESSAS PESSOAS QUE NÃO TEM O QUE O FAZER E VIVEM DE SE 

LOCUPLETAR PENSAM QUE TODOS SÃO IGUAIS A ELES, MAS NÃO SÃO. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU À 

MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS.2457/2014, 2279/2014 E 

2376/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE FINANÇAS 

SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2279/2014 E 2376/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS.2279/2014 E 2376/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº.2457/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.2457/2014, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.2457/2014, HOUVE 

AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE MUITAS VEZES ESTA CASA PARA 

ENCONTRAR DEFEITO EM TUDO, E PRINCIPALMENTE AQUILO QUE VEM DO 

EXECUTIVO, DIZENDO QUE ESTÁ AQUI HÁ VINTE E SEIS ANOS E NUNCA VIU 

UMA MATÉRIA TÃO PERFEITA COMO ESTA, CORRIGINDO UMA INJUSTIÇA 

QUE NÃO FOI SANADA POR VÁRIOS PREFEITOS. PARABENIZANDO A 

POSTURA DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS E DO PODER EXECUTIVO QUE 

NÃO FIZERAM POLITICAGEM EM HORA NENHUMA, MAS SIM RESOLVERAM O 

PROBLEMA COM RAPIDEZ. PARABENIZANDO TAMBÉM A SENHORA GEISA 

REPRESENTANTE DA CLASSE QUE NUNCA DESISTIU DE LUTAR. CITANDO O 

DESEJO QUE OUTROS SEGUIMENTOS, COMO O DA GUARDA MUNICIPAL 

POSSAM TAMBÉM ABRIR DISCUSSÃO COM SEUS REPRESENTANTES QUE 

SÃO OS SINDICATOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA ESCLARECEU QUE ESPERAVA DA SENHORA GEISA SE O 

PROJETO CONTEMPLAVA OS ANSEIOS DA CLASSE, DIZENDO QUE ACHAVA 

QUE A REPRESENTANTE DO SINDICATO FARIA USO DA PALAVRA POR QUE 

HAVIA COMPROMISSO DE OUTROS PROJETOS TAMBÉM, E COMO ELA 

TROUXE PARA A COMISSÃO QUE O PROJETO ESTAVA DE ACORDO COM A 

CATEGORIA, QUER AGRADECER A TODOS E DAR SEU VOTO FAVORÁVEL. SE 

REFERINDO A FALA DO VEREADOR TARCÍSIO DIZENDO QUE AS COISAS QUE 

VÊM PARA CÁ RECEBEM CRÍTICAS, SALIENTOU QUE ACREDITA QUE NA 

DEMOCRACIA A CASA LEGISLATIVA EXISTE PARA O FIM DE DISCUTIR AS 

QUESTÕES, SENDO QUE NÃO ESTÃO AQUI PARA BAJULAR, OU FAZER 

GRACINHAS COM O PREFEITO OU AGRADAR ALGUÉM PARA LEVAR 

BENEFÍCIOS MAS QUER SIM VOTAR EM FAVOR DAQUILO QUE ATENDE À 
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COMUNIDADE, SENDO ESSA SUA POSTURA DESDE O INÍCIO DE SEU 

MANDATO, SALIENTANDO QUE TEM O DIRETO DE CRITICAR QUANDO ACHAR 

CONVENIENTE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

PARABENIZOU A SENHORA GEISA POR SUA POSTURA E 

COMPROMETIMENTO COM A CATEGORIA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE ACOMPANHOU A REUNIÃO PARA A 

ELABORAÇÃO DO PROJETO ORA EM DISCUSSÃO, RESSALTANDO QUE VIU O 

ESFORÇO DE TODA A EQUIPE DO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE O 

PROJETO CHEGASSE A CASA NA TERÇA-FEIRA PASSADA EM TEMPO HÁBIL, 

QUE POSSIBILITOU SUA DISCUSSÃO NA PRESENTE SESSÃO. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A SENHORA GEISA, 

REPRESENTANTE DO SINDSAUDE A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE QUE NO USO 

DA PALAVRA SAUDOU A TODOS E AGRADECEU AOS VEREADORES DA 

CÂMARA QUE SE EMPENHARAM PARA QUE O PROJETO FOSSE APROVADO 

E MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. DECLARANDO QUE O PROJETO HOJE APROVADO 

É UM DOS PROJETOS REIVINDICADOS PELA CLASSE, FALTANDO AINDA DOIS 

PROJETOS, DIZENDO LEMBRAR QUE O CHEFE DE GABINETE SE 

COMPROMETEU DIZENDO QUE CHEGARIAM A CASA DOIS PROJETOS, O DO 

PMAQ E O DA PRODUTIVIDADE. SALIENTANDO QUE TODOS OS PROJETOS 

CONTAM COM RECURSOS FEDERAIS, MAS AGRADECENDO POR UM 

PROJETO TER SIDO APROVADO HOJE. A REPRESENTANTE AGRADECEU O 

EMPENHO DA ADMINISTRAÇÃO E DISSE ESPERAR FIRMEMENTE QUE 

AMANHÃ NA REUNIÃO COM O SINDICATO E COM AS DUAS SECRETARIAS 

POSSA SE RESOLVER DE FATO A PENDÊNCIA NO PROJETO DA 

GRATIFICAÇÃO QUE DEVERIA ESTAR AQUI TAMBÉM PARA SER VOTADO. 

OUTRO PONTO QUE A CATEGORIA NÃO VAI ABRIR MÃO SE REFERE À 

RETIRADA DO ARTIGO DA LEI Nº. 2737, QUE IMPEDE OS AGENTES DE 

RECEBEREM BENEFÍCIOS DO MUNICÍPIO. POR FIM, AGRADECEU ÀS 

FAMÍLIAS LINHRENSES E A TODA A CATEGORIA. USANDO A PALAVRA O 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARABENIZOU A CATEGORIA E 

AGRADECEU A COMPREENSÃO DE TODA POPULAÇÃO LINHARENSE PELA 

CONFIANÇA NO TRABALHO QUE TEM REALIZADO FRENTE À CÂMARA 

MUNICIPAL. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, QUE NO USO DA PALAVRA COMUNICOU 

QUE NA PRÓXIMA SEMANA TERÁ UMA AGENDA DE COMPROMISSOS E SÓ 

RETORNARÁ NA TERÇA-FEIRA, PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SOLICITE JUNTO AO SETOR DE RECURSOS HUMANOS OS 

PROCEDIMENTOS PARA EFETUAR-SE OS DEVIDOS DESCONTOS 

PAGAMENTO EM VIRTUDE DE SUA AUSÊNCIA NA SESSÃO DA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE-PDT, QUE NO USO DA PALAVRA INFORMOU QUE ESTEVE 

NO “AMA” E A SENHORA LÍSIA SOLICITOU QUE FOSSE FALADO QUANTO AO 

PROBLEMA DE QUE MUITAS VEZES AS PESSOAS NÃO ESTÃO 

COMPARECENDO AOS EXAMES DE ALTA COMPLEXIDADE E TIRANDO ASSIM 

A VEZ DE PESSOAS QUE NECESSITAM E AINDA CAUSANDO PREJUÍZOS AO 

MUNICÍPIO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO O PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES 

DO PASTOR JANILSON RIBEIRO SOLICITADO PELO VEREADOR MIRAVALDO, 

SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. COLOCADA EM APRECIAÇÃO A 

MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR SEBASTIÃO SILVA, 

SOLICITADA PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. COLOCADA EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DA SENHORA MARIA DO CARMO BARBOSA, SOLICITADA PELO 

VEREADOR TEIXEIRA, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. COLOCADA 

EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE FELICITAÇÃO À EQUIPE MÉDICA QUE 

ATENDEU AS VÍTIMAS DO ACIDENTE DO PONTAL DO IPIRANGA, SOLICITADA 

PELA MESA DIRETORA E PELO VEREADOR DR. CARDIA, SENDO APROVA 

POR UNANIMIDADE. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PEDIU 
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ATENÇÃO A SOLICITAÇÃO DOS MORADORES DA LOCALIDADE DE BREJO 

GRANDE, DIZENDO QUE A COMUNIDADE LOCAL ESTÁ MUITO PREJUDICADA 

COM A FALTA DAQUELE PROFISSIONAL. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE DE ACORDO COM PARECER DA 

PROCURADORIA DA CASA, FOI FEITO UM DOCUMENTO DA PROCURADORIA 

PARA ASSINATURA DOS INTERESSADOS NA ABERTURA DA COMISSÃO 

TEMPORÁRIA SOBRE A DENUNCIA DE QUEBRA DE DECORO PARLAMENTAR 

DOS VEREADORES JOSÉ ZITENFELD CARDIA E FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

ATRIBUÍDA NO PROCESSO Nº.2255/2014, ONDE CONSTAM AS ASSINATURAS 

DOS VEREADORES JOÃO FREIRIS JUNIOR E JOSÉ NILSON CORREIA. E, NÃO 

HAVENDO A TOTALIDADE DE ASSINATURAS PARA ABERTURA DA COMISSÃO 

ESPECIAL, FOI ENCAMINHADO O PROCESSO PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2255/2014 À SECRETARIA PARA ARQUIVAMENTO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR INFORMOU QUE ESTARÁ NOVAMENTE 

ENTRANDO COM O PROCESSO NA PRÓXIMA SEMANA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DECLAROU QUE O PARLAMENTAR TEM A PRERROGATIVA 

DE FAZER O REQUERIMENTO, E QUE CABE AO PRESIDENTE DA CÂMARA 

FAZER OS TRÂMITES DISPOSTOS NO REGIMENTO INTERNO, DESDE JÁ 

AGRADECENDO A COMPREENSÃO DOS COLEGAS VEREADORES. APÓS, 

APELOU AO CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO QUE PROVIDENCIE 

SOLUÇÃO PARA A FALTA DE CALÇAMENTO EM PARTE DA RUA ACRE NO 

BAIRRO AVISO, QUE TANTO É COBRADA PELA COMUNIDADE LOCAL. 

QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO INFORMOU QUE OBTEVE 

RESPOSTA DO EXECUTIVO DE QUE EXISTE IMPOSSIBILIDADE NO PEDIDO 

POR ESTAR O LOCAL PRÓXIMO A ÁREA DE “APP” – ÁREA DE PRESERVAÇÃO 

PERMANENTE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE PELO 

NOVO PDM AS ÁREAS DE PRESERVAÇÃO COMPREENDEM APENAS UM 

FAIXA DE 15 M, DIZENDO ACREDITAR QUE HOJE A AVENIDA NÃO SERIA 

ABRANGIDA PELA PROIBIÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 
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ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 23/09/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E TRÊS DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 
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QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 22/09/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. REGISTRANDO A REQUERIMENTO DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA QUE NA SESSÃO ORDINÁRIA 

REALIZADA NO DIA 22/09/2014, O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, EM 

SEU DISCURSO NA TRIBUNA, SE MANIFESTOU DA SEGUINTE FORMA: 

“CITANDO O PEDIDO PARA ABERTURA DE COMISSÃO ESPECIAL PARA 

APURAR DENÚNCIA DE QUEBRA DE DECORO PARLAMENTAR DOS 

VEREADORES DR. CARDIA E FABRÍCIO LOPES DA SILVA, O VEREADOR JOSÉ 

NILSON CORREIA DECLAROU QUE RETIRA ALGUMA COISA QUANTO AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SALIENTANDO QUE NÃO TEM NADA 

CONTRA O VEREADOR”. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADO DE 23/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2549/2014 – SOLICITANDO 

A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS QUE SEJA PROVIDÊNCIAS QUANTO A 

UM BURACO EXISTENTE NA RUA DO PÓLO MOVELEIRO, NAS PROXIMIDADES 

DO GALPÃO DA EMPRESA “MÓVEIS PANAN”, NO BAIRRO CANIVETE. OFÍCIO 

Nº.151/2014 DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM DO ESPÍRITO 

SANTO – INFORMA A REALIZAÇÃO DE OBRAS DE SINALIZAÇÃO NA ES-245. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU AOS VEREADORES 

OS OFÍCIOS ORIUNDOS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

OFÍCIO NºS. 2468, 2474, 2476, 2480 E2540/2014 AO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE; OFÍCIOS NºS.2467, 2470, 2473, 2479, 2542 E 2543/2014 AO VEREADOR 
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA; OFÍCIOS NºS. 2469, 2478 E 2544/2014 AO 

VEREADOR ZECA CORREIA; OFÍCIO NºS.2472/2014 AO VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI; OFÍCIOS NºS. 2475, 2539 E 2548/2014 AO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI; OFÍCIOS NºS.2471 E 2477/2014 AO VEREADOR ANTÔNIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA; OFÍCIO Nº.2538/2014 AO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E SOLICITOU QUE SE FAÇA CONSTAR EM 

ATA A FALA DO VEREADOR ZECA CORREIA, QUANTO AO PEDIDO DE 

QUEBRA DE DECORO PARLAMENTAR DOS VEREADORES DR. CARDIA E 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DIZENDO QUE NAQUELA OPORTUNIDADE O 

VEREADOR ZECA CORREIA DISSE ENTENDER NÃO SER JUSTA A 

COLOCAÇÃO DO NOME DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES NAQUELE 

PROCESSO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU QUE A 

SECRETARIA LEGISLATIVA FAÇA A RETIFICAÇÃO DA ATA CONFORME O 

PEDIDO DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DECLAROU QUE EXISTEM DOIS 

PROJETOS JÁ COM PARECERES NA COMISSÃO, MAS QUE SERÃO 

ENTREGUES NA PRÓXIMA SESSÃO DE SEGUNDA-FEIRA PARA VOTAÇÃO 

COM TRANSMISSÃO AO VIVO PELA TV. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA RESSALTOU QUE CONFORME COMBINADO NÃO SERÃO 

VOTADOS PROJETOS NAS SESSÕES DAS TERÇAS-FEIRAS EM RAZÃO DAS 

MESMAS NÃO SEREM TRANSMITIDAS AO VIVO, PRIMANDO ASSIM PELA 

TRANSPARÊNCIA DAS AÇÕES NO PODER LEGISLATIVO. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

29/09/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  
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EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA SEXAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E NOVE DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-
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PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI 

OBSERVADO UM MINUTO DE SILÊNCIO EM MEMÓRIA DOS CIDADÃOS 

LINHARENSES VITIMADOS NO ACIDENTE DE TRÂNSITO NA RODOVIA PAULO 

PEREIRA GOMES, E, EM OUTROS ACIDENTES NO ULTIMO FIM DE SEMANA.  

O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 23/09/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 29/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2554/2014 – SOLICITA À SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO OBJETIVANDO MEDIDAS URGENTES QUANTO À 

INVASÃO PERMANENTE DE POMBOS DOMÉSTICOS NOS CEIM’S ARISTIDES 

PINTO CALDEIRA E ANTONIO APRÍGIO, LOCALIZADOS NO BAIRRO AVISO. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA SUSPEITA DE OCORRÊNCIAS DE 

DOENÇAS NAS CRIANÇAS COMO: COCEIRAS, FERIDAS NA PELE, PERDA DE 

CABELO E PROLIFERAÇÃO DE PIOLHOS ENTRE OUTROS SINTOMAS. 

CITANDO QUE A PRESENTE SOLICITAÇÃO TAMBÉM OCORRE EM 

ATENDIMENTO AO PEDIDO DO PRESIDENTE DO CAE – CONSELHO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DO MUNICÍPIO, SENHOR RICARDO JOSÉ SILVANO 

JOVITA. PROTOCOLO Nº.2567/2014 – SOLICITANDO O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA RUA PRESIDENTE COSTA E SILVA, NO BAIRRO BNH, 

CONFORME FOTOS ANEXAS. PROTOCOLO Nº.2568/2014 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DA CALÇADA DA RUA PRESIDENTE COSTA E SILVA, NO 

TRECHO DA ENTRE A ESCOLA POLIVALENTE DE LINHARES I E FACELI, NO 

BAIRRO BNH, CONFORME FOTOS ANEXAS. PROTOCOLO Nº.2569/2014 – 

SOLICITA RECAPEAMENTO ASFÁLTICO E PINTURAS DAS FAIXAS DE 

PEDESTRES NOS REDUTORES DE VELOCIDADES LOCALIZADOS À RUA 

PRESIDENTE COSTA E SILVA, EM FRENTE A FACELI, NO BAIRRO BNH. 
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REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 29/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2571/2014 – SOLICITANDO A PODA DE 

DUAS ARVORES NA AVENIDA PRESIDENTE AFONSO CLÁUDIO, PRÓXIMO AO 

Nº.6, NO CONJUNTO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº.2572/2014 – SOLICITA 

REPOSIÇÃO DO ABRIGO DE ÔNIBUS, QUE SE ENCONTRA CAÍDO, NO 

PATRIMÔNIO DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS, EM FRENTE AO “BAR DO 

ROCK”. PROTOCOLO Nº.2573/2014 – SOLICITA O PATROLAMENTO E 

CASCALHAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A SÃO VICENTE, SANTA 

CRUZ, SÃO JOÃO, SÃO JUDAS TADEU E REGIÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

29/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2577/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA A PODA 

DAS ÁRVORES EXISTENTES AO LONGO DA AVENIDA PRESIDENTE 

RODRIGUES ALVES, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº.638, NO BAIRRO 

CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº.2578/2014 – SOLICITA A REALIZAÇÃO DE 

OBRAS NO INTUITO DE SE CONSERTAR UMA TAMPA DE BUEIRO E O 

CALÇAMENTO AO REDOR DO MESMO, LOCALIZADO À RUA MINAS GERAIS, 

NAS PROXIMIDADES DO COMPLEXO ESPORTIVO NO BAIRRO AVISO.  

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA, DATADOS DE 29/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2583/2014 – SOLICITANDO 

INTERVIR JUNTO A SECRETARIA DE OBRAS PARA PROVIDENCIAR EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, A CONFECÇÃO E INSTALAÇÃO DE PLACAS DE 

IDENTIFICAÇÃO PARA AS RUAS E AVENIDAS DO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA. PROTOCOLO Nº.2584/2014 – SOLICITANDO INTERVIR JUNTO A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA A CONFECÇÃO E INSTALAÇÃO DE PLACAS DE 

NUMERAÇÃO PARA IDENTIFICAR AS RESIDÊNCIAS, COMÉRCIOS E 
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LOGRADOUROS PÚBLICOS EXISTENTES NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA. OFÍCIO Nº.096/2014, APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA 

CÂMARA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 29/09/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL – SOLICITANDO 

ATUAÇÃO JUNTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES NO SENTIDO DE 

VIABLIZAR MELHORIAS NA QUADRA ESPORTIVA DA “EMEF SAMUEL BATISTA 

CRUZ”. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, PROTOCOLADOS 

SOB O Nº. 2588/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DE 

AILTON RODRIGUES TOLENTINO, NOÊMIA RODRIGUES TOLENTINO, SÔNIA 

MARIA DE OLIVEIRA, ANÍSIA PINHEIRO GAVA E ANA CAROLINA LOURENÇO 

TOLENTINO. OFÍCIO/SEADH/GS Nº.543/2014 DA SECRETARIA DE ESTADO DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL E DIREITOS HUMANOS – APRESENTA RELATÓRIO 

PARCIAL DOS CONVÊNIOS ASSINADOS NO PERÍODO DE 31/01/2014 A 

16/09/2014, POR AQUELA SECRETARIA COM OS MUNICÍPIOS E ENTIDADES 

FILANTRÓPICAS SEM FINS LUCRATIVOS PARA DESENVOLVIMENTO DE 

AÇÕES NO ÂMBITO DO SISTEMA ÚNICO DA ASSISTÊNCIA SOCIAL E DIREITOS 

HUMANOS, COM O OBJETIVO DE FORTALECER E CONSOLIDAR O SISTEMA 

NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. OFÍCIO Nº.1151/2014  DO DER – 

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM DO ESPÍRITO SANTO – 

INFORMA A EXECUÇÃO DE SERVIÇO CONFORME PROCESSO Nº.64503259. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE 

REGÊNCIA, DATADO DE 25/09/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.2558/2014 – 

SOLICITA AUDIÊNCIA COM OS VEREADORES. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO TRIBUNAL DE CONSTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, DATADO DE 29/09/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.2581/2014 – 

TERMO DE NOTIFICAÇÃO Nº.2039/2014. PROCESSO Nº. TC-1499/2011 

(APENSO TC-2274/2011).  JURISDICIONADO: CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES. ASSUNTO: PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL-EXERCÍCIO DE 2010. 
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RESPONSÁVEIS: IVAM SALVADOR FILHO, GELSON SUIZ SUAVE, WALACE 

LUIZ TURETA, DEVANY DO CARMO ROSSI, TEREZINA CARRARETO FELIX, 

EDUARDO GUIMARÃES, ELDO VALNEIDE VICHI, ARLETE DE FÁTIMA NICO, 

PEDRO HENRIQUE BARBOSA STEIN E ASSISMÍDIA INFORMÁTICA LTDA. FICA 

O SENHOR MILTON SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES, NOTIFICADDO DA RECOMENDAÇÃO INSERIDA NO ITEM 7 DO 

ACÓRDÃO TC-568/2014, PROLATADO NO PROCESSO TC-1499/2011, QUE 

TRATA DE PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL – EXERCÍCIO DE 2010. PROJETO 

DE LEI INDICATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2576/2014 – “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO E DA CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE 

TRÂNSITO NO MUNICÍPIO DE LINHARES/ES”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2580/2014 – “DECLARA UTILIDADE PÚBLICA, A ASSOCIAÇÃO MOTO CLUBE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR INDAGOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUAL SERIA O ASSUNTO E O ANO DO PROCESSO DO TRIBUNAL 

DE CONTAS LIDO NO EXPEDIENTE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, A 

PEDIDO DO VEREADOR JUNINHO, DETERMINOU A LEITURA DO CABEÇALHO 

DO TERMO DE NOTIFICAÇÃO Nº.2039/2014 DO TRIBUNAL DE CONTAS DO 

ESPÍRITO SANTO, PROTOCOLADO SOB O Nº.2581/2014, O QUÊ FOI FEITO DE 

IMEDIATO PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO, VEREADOR ESTÉFANO SILOTE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR SOLICITOU AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE FOSSE O DOCUMENTO LIDO NA 

ÍNTEGRA, POR SE TRATAR O MESMO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS E PARA 

QUE A POPULAÇÃO POSSA SABER DO QUE SE TRATA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DECLAROU QUE O PROCESSO MENCIONADO SE TRATA DE 
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UMA PRESTAÇÃO DE CONTAS DA CÂMARA QUE NÃO VAI À APRECIAÇÃO DO 

PLENÁRIO, E, SENDO O PROCESSO VOLUMOSO E RECHEADO DE TERMOS 

TÉCNICOS ACREDITA SER ATÉ UM DESRESPEITO COM A POPULAÇÃO 

EFETUAR A LEITURA NA ÍNTEGRA DO PROCESSO. SALIENTANDO A LEITURA 

NA INTEGRA DO PROJETO, TAMBÉM ACARRETARIA PROBLEMAS COM O 

HORÁRIO JÁ QUE A TRANSMISSÃO DE TV SE ENCERRA AS 20:20H PARA 

INÍCIO DO HORÁRIO POLÍTICO OBRIGATÓRIO. O VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR DECLAROU QUE EXISTEM MUITAS IRREGULARIDADES NO 

PROCESSO, E QUE A POPULAÇÃO GOSTARIA DE SABER DE SEU TEOR, 

PEDINDO QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCASSE EM 

VOTAÇÃO SEU PEDIDO PARA LEITURA NA ÍNTEGRA. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PEDIU A COMPREENSÃO DO VEREADOR 

JUNINHO, SALIENTANDO QUE O PROCESSO TEM LINGUAGEM TÉCNICA E É 

UMA PRESTAÇÃO DE CONSTAS DESTINADA A NOTIFICAR AO PRESIDENTE 

DA CÂMARA POR RECOMENDAÇÃO, SALIENTANDO QUE SE FOR SEU 

DESEJO FORNECERÁ CÓPIA DE TODO PROCESSO AO VEREADOR. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO DISSE SER VOTO VENCIDO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A COMPREENSÃO 

AFIRMANDO QUE SE A PRESTAÇÃO DE CONTAS FOSSE MENOR ELE FARIA A 

LEITURA NA INTEGRA, E QUE A LEITURA DE UM PROCESSO TÃO GRANDE 

NÃO DEIXARIA A SESSÃO PRODUTIVA EM RAZÃO DO TEMPO LIMITADO DA 

TRANSMISSÃO DA TV. APÓS, DEFERIU O PEDIDO DO VEREADOR JUNINHO 

PARA ENTREGA DE CÓPIA DO PROJETO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. NA 

SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO 

A MOÇÃO DE PESAR PROTOCOLADA SOB O Nº.2588/2014, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR PASTOR 

MIRAVALDO SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DO 

SENHOR JONAS DELGADO SILVA. COLOCADA EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE 

PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR PASTOR MIRAVALDO, SENDO 
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APROVADA POR UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM O VERADOR FABRÍCIO 

LOPES SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DO 

SENHOR FLÁVIO MOREIRA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA 

DECLAROU QUE JÁ HAVIA FEITO O PEDIDO DE MOÇÃO AOS FAMILIARES DO 

SENHOR FLÁVIO MOREIRA, DECLARANDO QUE ELE ERA UM GRANDE AMIGO 

E UM BOM PROFESSOR. COLOCADA EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR 

SOLICITADA PELOS VEREADORES TEIXEIRA E FABRÍCIO LOPES AOS 

FAMILIARES DO SENHOR FLÁVIO MOREIRA, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU 

MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DE SUA COLEGA DE TRABALHO QUE 

FOI VÍTIMA JUNTAMENTE COM SEU MARIDO NUM ACIDENTE DE TRÂNSITO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COMENTANDO OS ACIDENTES DO ULTIMO 

FIM DE SEMANA DECLAROU QUE A CIDADE PRECISA URGENTEMENTE DE 

PAZ NO TRÂNSITO. APÓS, REGISTROU A PRESENÇA DE DEZESSEIS MÉDIOS 

DO PROGRAMA MAIS MÉDICOS, AGRADECENDO AOS PROFISSIONAIS QUE 

ESTÃO CONTRIBUINDO PARA UMA SAÚDE MELHOR NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A 

TODOS, COMENTANDO QUE A CIDADE HOJE VIVE MOMENTOS DIFÍCEIS SEJA 

PELA VIOLÊNCIA DE HOMICÍDIOS E TRÁFICO DE DROGAS, OU PELA 

VIOLÊNCIA NO TRÂNSITO. CITANDO OS VÁRIOS ACIDENTES DE TRÂNSITO 

RECENTES, O VEREADOR FABRÍCIO QUESTIONOU QUANDO SERÁ FEITA 

UMA POLÍTICA DE PREVENÇÃO E CONSCIENTIZAÇÃO, RESSALTANDO QUE O 

MUNICÍPIO TEM CRESCIDO SENDO NECESSÁRIO QUE AS AÇÕES BUSCANDO 

A HUMANIZAÇÃO NO TRANSITO ACOMPANHEM ESSA EVOLUÇÃO. O 

VEREADOR ENFATIZOU QUE NO ANO PASSADO APRESENTOU SOLICITAÇÃO 

PARA CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO, MAS ATÉ A 

PRESENTE DATA NÃO OBTEVE NENHUMA RESPOSTA. DECLARANDO QUE 

ESTÁ APRESENTADO HOJE SEU PEDIDO PARA CRIAÇÃO DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE TRÂNSITO EM FORMA DE PROJETO DE LEI INDICATIVO. 
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ENTENDENDO QUE ESSE É O MOMENTO DA DISCUSSÃO, POIS O MUNICÍPIO 

PASSA POR DISCUSSÕES SOBRE MOBILIDADE URBANA E SOBRE O 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO. RESSALTANDO QUE ESSE É O MOMENTO DE 

SE PENSAR NA PREVENÇÃO, BEM COMO, DESTINAR VERBAS NO PRÓXIMO 

PPA PARA PROJETOS QUE VISEM O TRABALHO DE PREVENÇÃO NAS 

ESCOLAS DO MUNICÍPIO, ORIENTANDO OS FUTUROS MOTORISTAS DA 

CIDADE. POR FIM RESSALTOU QUE ENQUANTO O MOTORISTA NÃO SE 

CONSCIENTIZAR QUE O ÁLCOOL E DIREÇÃO SÃO OS MAIORES 

CAUSADORES DE ACIDENTES FATAIS, QUALQUER UM PODE SER VÍTIMA. 

APÓS DECLAROU QUE A JUSTIFICATIVA DE SEU PROJETO PRETENDE A 

CRIAÇÃO DE UM CONSELHO MUNICIPAL QUE TEM POR OBJETIVO QUE A 

SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA PARTICIPE DAS SOLUÇÕES DOS 

PROBLEMAS EXISTENTE E QUE EXISTIRÃO NO TRÂNSITO, ELIMINANDO AS 

CAUSAS DEVIDAMENTE COMPROVADAS DOS ACIDENTES, DIMINUINDO OS 

CUSTOS E SUPERANDO DEFICIÊNCIAS CULTURAIS SIGNIFICATIVAS EM 

RALAÇÃO AO TRÂNSITO NO NOSSO MUNICÍPIO. COM A CRIAÇÃO DO 

CONSELHO MUNICIPAL E DA CONFEDERAÇÃO MUNICIPAL DE TRÂNSITO, O 

PODER PÚBLICO TERÁ MAIS CLAREZA NO ANSEIO SOCIAL DOS NOSSOS 

MUNÍCIPES, E VIA DE CONSEQUÊNCIA TRAÇARÁ OBJETIVOS E DIRETRIZES 

MAIS CONCRETAS QUANTO AOS QUADROS DE ACIDENTES DE TRÂNSITO E 

VIOLÊNCIA NO TRÂNSITO. BEM COMO, SERÁ POSSÍVEL A CRIAÇÃO DE 

CAMINHOS E CONDIÇÕES PARA ABORDAGEM ÀS QUESTÕES DE TRÂNSITO 

DE FORMA INTEGRADA AO USO DO SOLO, AO DESENVOLVIMENTO URBANO 

E REGIONAL, À MOBILIDADE URBANA, AO SISTEMA VIÁRIO, À EDUCAÇÃO 

PARA O TRÂNSITO E AO MEIO AMBIENTE. POR OPORTUNO APRESENTA 

ANEXA AO PROJETO A MINUTA LEGISLATIVA QUE VERSA SOBRE O 

ASSUNTO. FABRÍCIO RESSALTOU AGUARDAR ATENCIOSAMENTE QUE O 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL POSSA CONFECCIONAR O PROJETO ORA 

PRETENDIDO E ENCAMINHÁ-LO A CASA LEGISLATIVA ONDE TEM CERTEZA 
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QUE OS COLEGAS O APROVARÃO IMEDIATAMENTE. REGISTRANDO QUE AS 

FAMÍLIAS VITIMADAS EM ACIDENTES NO ULTIMO FIM DE SEMANA SÃO 

MUITO QUERIDAS E O MUNICÍPIO ESTÁ DE LUTO TRISTE COM O OCORRIDO. 

APÓS, CITOU QUE A “FESTA DO ROBALO” REALIZADA NA LOCALIDADE DE 

POVOAÇÃO FOI UM SUCESSO E BEM ACEITA PELA POPULAÇÃO. 

DECLARANDO QUE APENAS UM DETALHE NÃO FOI OBSERVADO, NO QUE SE 

REFERE À SEGURANÇA DOS BANHISTAS QUE MUITAS VEZES VÊM DE FORA 

DA CIDADE E NÃO CONHECEM A AGRESSIVIDADE DAQUELA PRAIA, 

MENCIONANDO QUE NA OCASIÃO QUASE MORREU AFOGADO UM BANHISTA, 

POIS NÃO EXISTIA SALVA-VIDAS DE PLANTÃO NO LOCAL, PEDINDO 

ATENÇÃO DO PODER PÚBLICO À QUESTÃO. INSCRITO, O VEREADOR 

JUNINHO DECLAROU DECLINAR DO SEU TEMPO NA TRIBUNA EM VIRTUDE 

DO ESTADO DE LUTO EM QUE SE ENCONTRA A CIDADE DE LINHARES EM 

RAZÃO DOS ACIDENTES DE TRÂNSITO OCORRIDOS. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS E DEU AS 

BOAS VINDAS AOS PROFISSIONAIS DO PROGRAMA “MAIS MÉDICOS” DO 

GOVERNO FEDERAL, SALIENTANDO QUE OS GOVERNOS MUNICIPAL E 

FEDERAL TÊM QUE TER UM CUIDADO ESPECIAL COM ESSES 

PROFISSIONAIS, HAJA VISTA, A QUESTÃO DE ESTAREM VINDO DE UM 

OUTRO PAÍS, BEM COMO, PELA SITUAÇÃO DE SEUS VENCIMENTOS, 

DIZENDO SER SABEDOR DO SACRIFÍCIO EM QUE VIVEM ESSES MÉDICOS. 

ENFATIZANDO QUE SEU DESEJO É QUE ESSES PROFISSIONAIS SEJAM 

FELIZES E SE ENTROSEM COM A COMUNIDADE E SALIENTANDO QUE TODOS 

OS ENTES PÚBLICOS, BEM COMO A CÂMARA MUNICIPAL DEVEM 

ACOMPANHÁ-LOS PARA SABER SE OS MESMOS ESTÃO TENDO A ATENÇÃO 

DEVIDA QUE MERECEM, POIS CERTAMENTE, QUANTO MAIS FELIZES 

ESTIVEREM AQUI, MAIS PODERÃO SE DEDICAR À SAÚDE DA POPULAÇÃO DE 

LINHARES. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O 

VEREADOR AMANTINO POR SUA COLOCAÇÃO, E SE DIRIGINDO AOS 
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MÉDICOS CUBANOS, COLEGAS DE PROFISSÃO, DISSE QUE OS MESMOS 

PODEM CONTAR COM SEU APOIO IRRESTRITO PARA O QUE PRECISAREM. 

NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA REGISTROU QUE ELE 

E O VEREADOR TEIXEIRA ESTIVERAM VISITANDO AS RESIDÊNCIAS DOS 

MÉDICOS, OCASIÃO EM QUE PUDERAM OUVIR SUAS DIFICULDADES E 

NECESSIDADES, SENDO APÓS REPASSADAS AO PODER EXECUTIVO QUE 

ESTÁ TOMANDO AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS. CONTINUANDO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE É IMPORTANTE TRANQUILIZAR 

OS MÉDICOS, PARA QUE NÃO HAJA RECEIO DOS MESMOS QUANTO A 

QUESTÕES DE PERSEGUIÇÃO PESSOAL, POIS OS VEREADORES ESTÃO 

AQUI PARA REPRESENTAR À COMUNIDADE, DESTACANDO QUE O 

ENTROSAMENTO É IMPORTANTE PARA QUE ELES TRAGAM SUAS 

DIFICULDADES À CASA LEGISLATIVA PARA QUE OS VEREADORES POSSAM 

TOMAR AS PROVIDÊNCIAS E RESOLVER TUDO DA MELHOR MANEIRA 

POSSÍVEL. APÓS, O VEREADOR AMANTINO APRESENTOU FOTOS, QUE 

ILUSTRAM SEUS PEDIDOS PARA RECAPEAMENTO DA ASFÁLTICO E PINTURA 

DE FAIXAS DE PEDESTRES DA AVENIDA EM FRENTE A “FACELI”, 

SALIENTANDO QUE ESSES SÃO PEDIDOS VINDOS DAQUELA COMUNIDADE, 

QUE INCLUSIVE LHE PASSAM REGISTROS FOTOGRÁFICOS DOS 

PROBLEMAS. CITANDO AINDA UM BURACO E UMA CALÇADA NAQUELA VIA 

QUE DIFICULTAM A PASSAGEM DE ESTUDANTES E PEDESTRES. AMANTINO 

AINDA LEMBROU QUE NA ULTIMA SEMANA FEZ UMA APELO NA TRIBUNA 

PARA QUE A SOCIEDADE DE LINHARES REDOBRASSE O CUIDADO NO 

TRÂNSITO, MAS INFELIZMENTE ESSA SEMANA FOI PIOR AINDA PARA A 

CIDADE, E QUASE DEZ PESSOAS PERDERAM SUAS VIDAS EM ACIDENTES DE 

TRÂNSITO OCORRIDOS NA CIDADE. O VEREADOR FRISOU QUE SEU DESEJO 

É QUE O PODER PÚBLICO PROMOVA AÇÕES DE ESCLARECIMENTO E 

CONSCIENTIZAÇÃO, E, QUE AS FAMÍLIAS QUE ACOMPANHAM AS SESSÕES 

APELEM AOS SEUS ENTES QUERIDOS QUE TENHAM TODA A ATENÇÃO 
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POSSÍVEL, POIS HOJE EM DIA, BASTA ESTAR EM QUALQUER VIA DA CIDADE 

PARA ESTAR SUJEITO A ACIDENTES. DECLARANDO SEUS SENTIMENTOS ÀS 

FAMÍLIAS ENLUTADAS, E SEU DESEJO DE QUE TODA SOCIEDADE SE 

CONSCIENTIZE PARA QUE SE TENHA UM TRÂNSITO MAIS HUMANO. APÓS, O 

VEREADOR LEMBROU QUE O PRÓXIMO DOMINGO É O DIA DAS ELEIÇÕES, 

DIZENDO ACREDITAR QUE ESSE É O DIA MAIS IMPORTANTE PARA A 

DEMOCRACIA BRASILEIRA. SALIENTANDO QUE ESSE É O DIA DO CIDADÃO 

EXPRESSAR SEU DESEJO ATRAVÉS DO SEU VOTO, E QUE A POPULAÇÃO 

SOFRE MUITO E O PODER PÚBLICO NEM SEMPRE TEM A SENSIBILIDADE DE 

ACOMPANHAR E ATENDER A SOCIEDADE. ENFATIZANDO QUE SEU DESEJO 

É QUE A POPULAÇÃO COMPAREÇA ÀS URNAS E VOTEM COM CONSCIÊNCIA 

NAQUELES QUE ENTENDEREM QUE POSSAM REPRESENTÁ-LOS BEM JUNTO 

AO PODERES PÚBLICOS DO PAÍS. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE SAUDOU A TODOS E DECLAROU SER MUITO TRISTE TRATAR DE 

PERDAS DE PESSOAS QUERIDAS, COMO DAS FAMÍLIAS TOLENTINO E 

PINHEIRO GAMA. AGRADECENDO A DONA ROSALIR NEVES, OSVALDO ROSA, 

RALF ALMEIDA E AO DR. FRANCISCO LOPES POR TEREM PRONTAMENTE 

PRESTADOS SEUS SERVIÇOS, FORA DO HORÁRIO DE TRABALHO E SEM 

GANHO ALGUM, PARA QUE OS CORPOS DAS VÍTIMAS FOSSEM LIBERADOS O 

MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, EVITANDO ASSIM QUE AS FAMÍLIAS PASSASSEM 

POR MAIS SOFRIMENTOS COM A DEMORA PARA LIBERAÇÃO. APÓS, 

COMENTOU QUE O TIME DO “BAR DO MINEIRO” FOI CAMPEÃO DO 

CAMPEONATO DE VETERANOS, PARABENIZANDO TODA A EQUIPE DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES, PELO EXCELENTE TRABALHO 

DESENVOLVIDO JUNTO AQUELA POPULAÇÃO. NA SEQUENCIA, AGRADECEU 

TAMBÉM AO SENHOR WILSON PELOS SERVIÇOS REALIZADOS PARA A 

ILUMINAÇÃO DA LOCALIDADE DE CHAPADÃO DO QUINZE, BEM COMO, AO 

PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DAQUELA COMUNIDADE, 

DECLARANDO QUE O SERVIÇO FICOU MUITO BEM EXECUTADO E A 
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POPULAÇÃO AGRADECE. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA 

PARABENIZOU AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DIZENDO SER 

TESTEMUNHA DO EMPENHO DO VEREADOR PARA O ATENDIMENTO RÁPIDO 

AS VÍTIMAS DO ACIDENTE DO PONTAL. CARDIA DECLAROU QUE EXISTE UM 

PROBLEMA NO DML, POIS OS FUNCIONÁRIOS DO LOCAL, NÃO ESTÃO 

TRABALHANDO APÓS AS 19H, POIS TIVERAM CORTADOS SEUS BENEFÍCIOS 

REFERENTES ÀS HORAS EXTRAS, NÃO SE INCLUINDO AÍ OS MÉDICOS, POIS 

ESTES TÊM ESCALA DE 24H NO SETOR. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E EM ESPECIAL A SUA NETA PRESENTE NO 

AUDITÓRIO. APÓS, SALIENTOU QUE FARÁ ALGUMAS COLOCAÇÕES, NÃO DA 

MANEIRA QUE GOSTARIA, EM RESPEITO AO ESTADO DE LUTO QUE A 

CIDADE SE ENCONTRA.  CARDIA AGRADECEU AOS VEREADORES QUE NAS 

ULTIMAS SESSÕES TIVERAM O BOM SENSO DE EVITAR OS FACTÓIDES 

IMPLANTADOS AQUI POR SEUS ADVERSÁRIOS POLÍTICOS. CITANDO O 

PEDIDO DE QUEBRA DE DECORO PARLAMENTAR APRESENTADO 

RECENTEMENTE, DECLAROU QUE SEMPRE PREVISÍVEL O VEREADOR QUE À 

APRESENTOU, TRAZ SEMPRE AS MESMAS ALEGAÇÕES REQUENTADAS E 

SEM PROVAS. ENFATIZANDO QUE A SABEDORIA O MOSTROU QUE ALGUNS 

HOMENS BLEFAM E OUTROS DEMONSTRAM. APÓS, A SEU, PEDIDO FOI 

EXIBIDO UM VÍDEO COM ÁUDIO DA AUDIÊNCIA DO TRIBUNAL DE CONTAS DO 

ESPÍRITO SANTO, QUE ATRAVÉS DE SEUS CONSELHEIROS DIZ QUE SUAS 

CONTAS COMO PRESIDENTE DA CÂMARA NO ANO DE 2012 FORAM 

APROVADAS. NA SEQUÊNCIA, CARDIA AFIRMOU QUE ESPERA A PARTIR DE 

AGORA QUE ESSE ASSUNTO SE DÊ POR ENCERRADA E QUE NÃO MAIS 

RESPONDERÁ A NENHUMA ACUSAÇÃO A ESSE RESPEITO. PARABENIZANDO 

O VEREADOR AMANTINO POR SUA COLOCAÇÃO NA SEMANA PASSADA, E 

ENFATIZANDO QUE OS VEREADORES NÃO ESTÃO AQUI PARA FAZER 

BRIGAS PESSOAIS, E SIM, PARA TRABALHAR PELO POVO. RESSALTANDO 

QUE CONTINUARÁ COM SUA POSIÇÃO DE APROVAR TUDO O QUE VIER DO 
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EXECUTIVO E FOR BOM PARA O MUNICÍPIO, E SER RADICALMENTE CONTRA 

À TUDO AQUILO QUE ACHAR QUE É ERRADO. O VEREADOR DISSE ALERTAR 

AO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE QUALQUER PEDIDO DE QUEBRA DE 

DECORO PARLAMENTAR PELOS MOTIVOS JÁ MENCIONADOS DEVEM SER 

REJEITADOS DE PLANO, POR PERCA DE OBJETO. POR FIM AGRADECEU AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PELA MANEIRA IMPARCIAL COM VEM 

AGINDO SEM SE SUJEITAR A PRESSÕES. APÓS, DECLAROU SER INEGÁVEL 

QUE LINHARES TEM A PIOR ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DOS ÚLTIMOS 

VINTE ANOS, VIVENDO VÁRIOS RECORDES NEGATIVOS. AFIRMANDO QUE 

ESSE TALVEZ SEJA O MAIOR ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, MAS QUE 

PASSAMOS POR MOMENTOS SOMBRIOS, COM CAMPANHAS ELEITORAIS 

NÃO CUMPRIDAS, SENDO QUE NUNCA SE TEVE TANTAS DEMISSÕES. 

CARDIA REITEROU QUE SEU INTUITO NÃO É FICAR BRIGANDO COM O 

PREFEITO E COM COLEGAS, MAS SIM QUER AJUDAR A ADMINISTRAÇÃO, 

POIS AS CRÍTICAS CONSTRUTIVAS FORAM FEITAS PARA AJUDAR. 

AFIRMANDO QUE CRITICAR NÃO SIGNIFICA SER OPOSIÇÃO AO GOVERNO E 

QUESTIONANDO SE ELE NÃO TEM MAIS O DIREITO DE RECLAMAR, POIS SE 

FAZ CRÍTICAS LOGO É “PICHADO” OU CASSADO. O VEREADOR REITEROU 

QUE CONTINUARÁ MANTENDO SUA CONDUTA E AGRADECEU AO SEU 

ADVOGADO, DR. CLEILTON, DECLARANDO QUE TODOS OS PROCESSO QUE 

FORAM FEITOS CONTRA SUA PESSOA FORAM DERRUBADOS POR SEU 

ADVOGADO. APÓS AFIRMOU QUE GOSTARIA DE ENTREGAR CÓPIA DE SUA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS APROVADA PARA OS COLEGAS QUE FALAM QUE 

ELE TEVE PROBLEMAS ILÍCITOS. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SOLICITOU QUE O PRIMEIRO SECRETÁRIO, VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

ASSUMISSE A CADEIRA DA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA PARA QUE 

ELE UTILIZASSE A TRIBUNA. UTILIZANDO A TRIBUNA O PRESIDENTE DA 

CÂMARA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, SAUDOU A TODOS E COMENTOU 

DE SUA TRISTEZA COM A TRAGÉDIA OCORRIDA NO ULTIMO FIM DE SEMANA. 
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APÓS APRESENTOU ATRAVÉS DE SLIDES IMAGENS DO ANDAMENTO DA 

CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

COMENTANDO QUE ALGUMAS PESSOAS TÊM O DESPRAZER DE 

DESQUALIFICAR O TRABALHO DAS PESSOAS. MILTINHO AFIRMOU QUE FOI 

ABORDADO POR ALGUMAS PESSOAS QUE DIZENDO OUVIREM BOATOS NA 

CIDADE QUE A OBRA DE CONSTRUÇÃO DA CÂMARA ESTAVA PARADA POR 

FALTA DE RECURSOS. O VEREADOR TAMBÉM APRESENTOU DOCUMENTOS 

QUE MOSTRAM QUE EXISTEM APLICAÇÕES NA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL 

COM RECURSOS NO VALOR DE R$ 1.261.000,00 (UM MILHÃO DUZENTOS E 

SESSENTA E UM MIL REAIS) E DE R$ 275.000,00 (DUZENTOS E SETENTA E 

CINCO MIL REAIS). COMENTANDO AS IMAGENS DO ANDAMENTO DAS OBRAS 

DA NOVA SEDE, O VEREADOR MILTINHO COLEGA, RESSALTOU QUE A OBRA 

ESTÁ NA FASE DE INSTALAÇÃO DO GESSO, COM ESQUADRIAS E PISO JÁ 

INSTALADOS. CITANDO OS BOATOS DE QUE A OBRA ESTARIA PARADA, O 

VEREADOR CITOU QUE ESTÁ PASSANDO POR SITUAÇÕES QUE O DEIXAM 

REVOLTADO, PORTANTO SUA FALA TEM O INTUITO DE FAZER ESSA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS, E MOSTRAR AO PÚBLICO DE CASA QUE O 

INTERPELOU SOBRE A SITUAÇÃO. APÓS, DECLAROU QUE A NOVA SEDE 

CONTARÁ COM UM AUDITÓRIO PARA 188 PESSOAS ACOMODADAS 

CONFORTAVELMENTE EM CADEIRAS REBATÍVEIS, INFORMANDO AINDA QUE 

A PARTE EXTERNA DA OBRA JÁ ESTÁ SENDO PINTADA COM AS CORES DO 

MUNICÍPIO E QUE A OBRA JÁ ESTÁ ENTRANDO EM FASE DE ACABAMENTO. 

MILTINO MENCIONOU QUE SUA FALA TEM O INTUITO DE PRESTAR CONTAS 

DE UMA OBRA QUE DEU MUITO TRABALHO PARA CHEGAR NO PONTO EM 

QUE SE ENCONTRA, ONDE FORAM ECONOMIZADOS EM DOIS ANOS TRÊS 

MILHÕES E MEIO DE REAIS, SENDO QUE DOIS MILHÕES DE REAIS JÁ FORAM 

PAGOS EM DIA E UM MILHÃO E MEIO DE REAIS ESTÃO APLICADOS. 

MILTINHO DECLAROU QUE UTILIZA A TRIBUNA PARA COMBATER E 

MOSTRAR A REALIDADE APRESENTANDO DOCUMENTOS, POIS ALGUMAS 
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PESSOAS DIZEM QUE “PALAVRAS VOAM”. NA SEQUÊNCIA AGRADECEU A 

COMPREENSÃO DOS COLEGAS VEREADORES, DIZENDO QUE O DIA DE HOJE 

NÃO É PROPÍCIO A NENHUMA COMEMORAÇÃO, POIS ISSO É A OBRIGAÇÃO 

DOS GESTORES PÚBLICOS QUE TÊM QUE PASSAR PELO CRIVO DO 

TRABALHO. AFIRMANDO QUE TEM ORGULHO DE SEU COMPROMETIMENTO 

COM O TRABALHO E COM A PROMESSA FEITA AOS COLEGAS VEREADORES. 

DESTACANDO QUE TEM SIDO GRATIFICANTE CHEGAR ÀS RESIDÊNCIAS E 

COMPROVAR A IMPORTÂNCIA DA TRANSMISSÃO DA SESSÃO LEGISLATIVA. 

CITANDO QUE HOJE MESMO A COMUNIDADE DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA 

PODERÁ ACOMPANHAR AO VIVO UMA IMPORTANTE NOTÍCIA PARA O 

BAIRRO. O VEREADOR SALIENTOU QUE SEU OBJETIVO É TRAZER A 

VERDADE SOBRE OS BOATOS QUE ESTÃO FAZENDO PARA DESARTICULÁ-

LO, AFIRMANDO NÃO SE PREOCUPAR COM A QUESTÃO, POIS SUA CASA 

“SUA CASA ESTÁ CONSTRUÍDA SOBRE A ROCHA”, E CONFIA NUM DEUS VIVO 

A QUEM SERVE. O VEREADOR CITOU QUE ESSES BOATOS SÃO ATOS DE 

PESSOAS QUE NÃO QUEREM VER O MUNICÍPIO CRESCENDO E SE 

DESENVOLVENDO. DESTACANDO QUE APESAR DOS PROBLEMAS, LINHARES 

É 52º MUNICÍPIO QUE MAIS CRESCE NO BRASIL E O PRIMEIRO DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO. POR FIM DECLAROU QUERER TRANSMITIR A TODOS A 

SEGURANÇA E SUA SENSAÇÃO DE DEVER CUMPRIDO, AFIRMANDO QUE 

TODAS AS VEZES EM QUE HAVER QUESTIONAMENTOS ESTARÁ PRESENTE 

À TRIBUNA PARA LEVAR AO CIDADÃO QUE ACOMPANHA EM CASA AS 

INFORMAÇÕES CORRETAS, INDEPENDENTEMENTE DE LADOS POLÍTICOS. 

USANDO A PALAVRA O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE PARABENIZOU O 

PRESIDENTE DA CÂMARA MILTINHO COLEGA, DIZENDO QUE FOI POR ESSE 

COMPROMISSO QUE OS VEREADORES CONFIARAM A ELE DE FORMA 

UNÂNIME SEUS VOTOS PARA ASSUMIR A PRESIDÊNCIA DA CASA. 

RETOMANDO OS TRABALHOS À PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA, O 

VEREADOR MILTINHO COLEGA CONVIDOU O DIRETOR DO SAAE, ADEMIR 
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LIMA, À UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, INFORMANDO QUE O MESMO 

COMPARECEU À CÂMARA MUNICIPAL PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS A 

RESPEITO DO OFÍCIO Nº.095/2014 DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 

ENVIADO AO PODER EXECUTIVO, QUE TRATA DE PROBLEMAS DE ESGOTO 

NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA E EM VÁRIOS BAIRROS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, QUE FORAM RECEBIDOS NA OUVIDORIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES. USANDO A PALAVRA O SENHOR ADEMIR LIMA, DIRETOR DO 

SAAE - SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, COMUNICOU SUA VINDA 

A TRIBUNA É EM ATENDIMENTO AO REQUERIMENTO Nº.095/2014, QUE 

SOLICITAVA INFORMAÇÕES QUANTO A CONCLUSÃO E ENTREGA DO 

SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA E 

PLANALTO. O DIRETOR DO SAAE DECLAROU O PREFEITO MUNICIPAL EM 

ATENDIMENTO A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR MILTINHO DETERMINOU QUE 

O SAAE E A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS ENCONTRASSEM UM JEITO 

DE RESOLVER A DEMANDA DAQUELES BAIRROS QUE JÁ PERDURA POR 

MAIS DE DEZ ANOS. INFORMANDO QUE APÓS REUNIÕES FICOU 

DETERMINADO QUE A PARTIR DE AMANHÃ SERÃO RETOMADAS AS OBRAS 

NAQUELA REGIÃO, OBJETIVANDO A SOLUÇÃO DEFINITIVA DO PROBLEMA. 

ADEMIR LIMA DECLAROU QUE A PARTE DO ESGOTO DO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA SOFREU A AÇÃO DE VÂNDALOS POR DIVERSAS VEZES, SENDO 

INCLUSIVE FURTADAS AS BOMBAS DA PRINCIPAL ELEVATÓRIA DAQUELE 

BAIRRO. SALIENTANDO QUE SERÃO NECESSÁRIAS VÁRIAS INTERVENÇÕES 

E QUE O SISTEMA INTERLIGARÁ AS REDES DOS BAIRROS NOVA 

ESPERANÇA E PLANALTO, PASSANDO PELO BAIRRO MOVELAR. 

DESTACANDO QUE AS ELEVATÓRIAS SERÃO LIGADAS SUCESSIVAMENTE A 

PARTIR DA MAIS PRÓXIMA DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO ATÉ SE CHEGAR 

DO BAIRRO PLANALTO AO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, SENDO PRIMEIRA 

ELEVATÓRIA A FUNCIONAR A QUE FICA PRÓXIMA AO CAMPO DE ESPORTES 

DO BAIRRO PLANALTO. SE REFERINDO A DEMANDA DE RUAS COM FALTA DE 
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ESGOTO NO BAIRRO MOVELAR, O DIRETOR DO SAAE COMUNICOU QUE A 

SECRETARIA MUNICIPAL OBRAS IRÁ REALIZAR AS BENFEITORIAS A PARTIR 

DO PRÓXIMO ANO DENTRO DE UMA PROGRAMAÇÃO PARA OS PRÓXIMOS 

DOIS ANOS DE ADMINISTRAÇÃO. ENFATIZANDO QUE A DEMANDA É GRANDE 

SENDO IMPOSSÍVEL SE FAZER TUDO EM UM SÓ PERÍODO, MAS O QUE 

COUBER NO ORÇAMENTO JÁ COMEÇA A SER FEITO E SERÁ CONCLUÍDO. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AO 

DIRETOR DO SAAE PELOS ESCLARECIMENTOS EM NOME DOS MUNÍCIPES 

PELO ATENDIMENTO AOS CLAMORES DAQUELAS COMUNIDADES, QUE HÁ 

MUITOS ANOS ESPERAM POR ESSAS OBRAS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.2377/2014 COM SEU PARECER FAVORÁVEL, 

QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO. APÓS, A COMISSÃO DE 

FINANÇAS DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS 

2204/2014 E 2281/2014, AMBOS COM SEUS PARECES FAVORÁVEIS QUE 

COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS LEIS NºS.2204/2014 E 

2281/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES REGISTROU QUE O PROJETO QUE REGULARIZA O 

PROGRAMA “MAIS MÉDICOS” FOI APROVADO NO DIA 23/04/2014, BEM COMO, 

UMA ALTERAÇÃO NA LEI FOI APROVADA EM 11/08/2014, SALIENTANDO QUE 

OS DOIS PROJETOS APROVADOS NESTA NOITE NÃO SE TRATAM 

DIRETAMENTE DO PROGRAMA “MAIS MÉDICOS”, E, SIM SÃO REFERENTES A 

TRANSFERÊNCIAS DE RECURSOS FINANCEIROS DO FUNDO MUNICIPAL DE 
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SAÚDE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB QUE NO USO DA PALAVRA CUMPRIMENTOU A TODOS 

DIZENDO QUE AO OUVIR A LEITURA DO PARECER DO TRIBUNAL DE 

CONTAS, E, POR SER A SESSÃO TRANSMITIDA AO VIVO, FICA MUITO 

PREOCUPADO COM O QUÊ AS PESSOAS POSSAM ENTENDER. 

RESSALTANDO QUE NÃO TEM MOTIVO ALGUM PARA DEFENDER O 

VEREADOR IVAN SALVADOR E QUE NÃO O VÊ HÁ MAIS DE DOIS ANOS, MAS 

LEMBRA QUE ELE É UM PAI DE FAMÍLIA, COM FILHO, ESPOSA E FAMÍLIA. 

ENTRETANTO, O QUE PERCEBEU COM LEITURA DO PARECER E O QUE 

FICOU NA “IMAGEM”, É QUE ELE TEVE SUAS CONTAS REPROVADAS NO 

TRIBUNAL DE CONTAS, QUANDO NA VERDADE A EQUIPE TÉCNICA DEU UM 

ENTENDIMENTO PELO RESSARCIMENTO E DEVOLUÇÃO E O RELATOR, DR. 

HANNA, ACOMPANHOU A EQUIPE TÉCNICA, PORÉM, O PLENÁRIO DO 

TRIBUNAL ENTENDEU, POR MAIORIA, QUE TODAS AS PENALIDADES SERIAM 

APENAS PARA APLICAÇÃO DE MULTA, SEM HAVER DEVOLUÇÃO. TARCÍSIO 

DESTACOU QUE OUTRO PONTO QUE FICOU PATENTEADO FOI A 

COLOCAÇÃO DO NOME DO DR. ELDO NA LEITURA, AFIRMANDO QUE A 

LEITURA FOI FEITA CORRETAMENTE, MAS POR NÃO TER SIDO LIDO TODO O 

PROCESSO A LEITURA INDUZIU A SE PENSAR QUE O DR. ELDO ESTAVA 

ENTRE OS QUE TERIAM DEVOLVIDO. O VEREADOR AFIRMOU QUE FOI 

AFASTADA QUALQUER IRREGULARIDADE QUANTO AO DR. ELDO, POIS, NAS 

FOLHAS 89 E 392, O TRIBUNAL ENTENDEU QUE ELE AGIU NO EXERCÍCIO 

LEGAL DA PROFISSÃO DE ADVOGADO, ART. 133 DA CF E ART. 2º DA LEI 

8.906, SENDO INAPLICÁVEL A PUNIÇÃO E EXTINTA PELO PRÓPRIO 

PLENÁRIO, RESSALTANDO QUE DR. ELDO SEQUER RECEBEU PENA DE 

MULTA. TARCÍSIO DECLAROU QUE A LEITURA DAVA A ENTENDER QUE 

ESTAVAM TODOS CONDENADOS E INCLUSIVE O DR. ELDO, CITANDO QUE O 

PROCURADOR TEM SETENTA ANOS DE IDADE SEM NUNCA TER UM 

PROCESSO EM SUA VIDA, ENTÃO SUA PREOCUPAÇÃO É NO SENTIDO DE 
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QUE SAIA DA CÂMARA UMA IMAGEM DISTORCIDA PARA O PÚBLICO. QUANTO 

AOS DEMAIS, O RELATOR HANNA PERDEU NO PLENÁRIO QUANTO A 

RESSARCIMENTO DE QUALQUER SERVIDOR DA CASA, FICANDO APENAS 

APLICADA MULTA, CABENDO AOS SERVIDORES RECORRER OU NÃO DA 

DECISÃO. RESSALTANDO QUE NÃO EXISTE A PALAVRA “RESSARCIMENTO”, 

PORQUE O PLENÁRIO NÃO DEFINIU ESSA MEDIDA, CITANDO QUE SERIA 

IGUAL NA CÂMARA ONDE UM VEREADOR ENTRA COM UM PROJETO E O 

MESMO SÓ PASSA A VALER SE A MAIORIA APROVAR. ENTÃO SUA FALA É NO 

SENTIDO DE NÃO FICAR A IMAGEM DE QUE O VEREADOR IVAN SALVADOR 

TEVE UMA CONTA REPROVADA, E DEVOLUÇÃO DE VALORES, 

RESSALTANDO QUE ISSO NÃO ESTÁ NOS AUTOS DO PROCESSO, BEM 

COMO, PARA NÃO FICAR A IMAGEM QUE O DR. ELDO ESTEVE COM SEU 

NOME INCLUSO E REJEITADA SUA CONDUTA, MAS SIM, FOI RETIRADO DO 

PROCESSO. E, PARA QUE POSSAMOS TER MUITO CUIDADO, JÁ QUE A 

SESSÃO É TRANSMITIDA AO VIVO E MESMO PORQUE AS PESSOAS EM CASA 

NÃO TÊM COMO SE DEFENDER. ADEMAIS PRECISAMOS TER 

RESPONSABILIDADE NESSA CÂMARA, POIS DAQUI A UNS DIAS PODEREMOS 

ESTAR NAS RUAS SENDO TRATADOS COMO BANDIDOS. TARCÍSIO DISSE 

NÃO SER BANDIDO E QUE NÃO QUER QUE NINGUÉM FAÇA OS OUTROS DE 

BANDIDO SEM SER. AFIRMANDO QUE NÃO VÊ IVAN E DR. ELDO HÁ MUITO 

TEMPO, MAS ELES ESTÃO EM CASA E NÃO ESTÃO TENDO O DIREITO DE SE 

DEFENDER. POR FIM, TARCÍSIO REITEROU QUE É PRECISO TER CUIDADO 

COM O QUE SE LÊ NESSE PLENÁRIO, E QUE É PRECISO PASSAR AS 

INFORMAÇÕES COM PRECISÃO. SOLICITANDO A CÓPIA DO PROCESSO, E 

DIZENDO ACREDITAR QUE TODOS OS VEREADORES DEVERIAM TAMBÉM 

TER A CÓPIA. TARCÍSIO ENFATIZOU QUE DO ACÓRDÃO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS APLICA MULTA POR IRREGULARIDADE, POIS O RESSARCIMENTO 

FOI DERRUBADO PELO PLENÁRIO DO TRIBUNAL CONTAS, QUE TAMBÉM 

AFASTOU DO DR. ELDO QUALQUER PENALIDADE. FOI CONCEDIDO TEMPO 
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DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, QUE NO USO DA 

PALAVRA SAUDOU E DECLAROU AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA QUE PEDIU 

PARA QUE FOSSE FEITA A LEITURA INTEGRAL PARA QUE SE PUDESSE 

ESCLARECER O QUE O VEREADOR FALOU EM SEU DISCURSO. JUNINHO 

DECLAROU ACHAR QUE DEVERIA SER LIDO O PROCESSO NO PLENÁRIO, 

POIS QUEM FARÁ A ANÁLISE DE ERRO OU NÃO SERÁ A POPULAÇÃO. O 

VEREADOR SE MANIFESTOU SOBRE O PROBLEMA DA CALÇADA MOSTRADO 

PELO VEREADOR AMANTINO, DIZENDO QUE NAQUELE LOCAL ESTÁ SENDO 

CONSTRUÍDA A FACELI, SENDO ASSIM TAMBÉM SERÁ CONSTRUÍDA A 

CALÇADA, NÃO ACHANDO NECESSÁRIO PASSAR IMAGENS TELEVISIONADAS 

DE ONDE ESTÁ SENDO CONSTRUÍDA UMA FACULDADE PÚBLICA QUE 

NINGUÉM FEZ E QUE É UMA OBRA TÃO SONHADA POR TODO LINHARENSE, 

AFIRMANDO QUE PARA ELE É UMA BRINCADEIRA QUE A IMAGEM QUE 

COLOCARAM NOS SLIDES HÁ POUCO. APÓS, O VEREADOR JUNINHO, 

CITANDO QUE O VEREADOR CARDIA DISSE QUE NÃO FALARIA MAIS DO 

ASSUNTO DE 2011/2012, AFIRMOU QUE ESSE ASSUNTO ESTÁ APENAS 

COMEÇANDO, PORQUE AS CONTAS A QUE SE REFERIU O VEREADOR SÃO 

SIMPLESMENTE NA ESFERA POLÍTICA, POIS AINDA TRAMITAM PROCESSOS 

CRIMINALMENTE, ADMINISTRATIVAMENTE E DE IMPROBIDADE. 

ENFATIZANDO QUE ISSO ERA O QUE TINHA PARA FALAR E QUE A “MÁSCARA 

IRÁ CAIR”. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE  

QUERE ESCLARECER AO VEREADOR JUNINHO QUE SUA FALA FOI 

REFERENTE AO VEREADOR ESTÉFANO, POIS O MESMO FEZ A LEITURA SEM 

PODER FAZÊ-LA POR COMPLETO NÃO TENDO CULPA ALGUMA DA QUESTÃO. 

DIZENDO QUE NÃO QUER CULPAR NINGUÉM, SOMENTE QUERENDO 

ESCLARECER DE QUE A LEITURA DO QUE O VEREADOR TINHA EM MÃOS, 

DAVA A ENTENDER DE UMA OUTRA DIREÇÃO DO PROCESSO. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD QUE NO USO DA PALAVRA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA 
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MESA DIRETORA QUE ORIENTASSE AOS VEREADORES DESINFORMADOS O 

QUE É O TEMPO DE LIDERANÇA PARTIDÁRIA. SALIENTANDO QUE TÊM SUAS 

“MÃOS LIMPAS”, PODENDO ANDAR DE CABEÇA ERGUIDA E QUE NÃO 

PRECISA FICAR ANDANDO COM POLICIAIS EM SUAS COSTAS, 

RESSALTANDO QUE NÃO QUER DISCUSSÕES PRINCIPALMENTE NESSE TIPO 

DE EXPEDIENTE. APÓS, PARABENIZOU O VEREADOR TARCÍSIO, DIZENDO 

QUE O MESMO PROVOU SER AMIGO DO EX-VEREADOR IVAN, QUE É UMA 

PESSOA DE BOA ÍNDOLE E NÃO MERECE PASSAR POR TAL SITUAÇÃO, 

COMO MUITOS QUEREM FAZER, IMPUTANDO ERROS NOS OUTROS E NÃO 

ASSUMINDO OS SEUS PRÓPRIOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB DECLAROU SE MANIFESTAR DEVIDO A 

TEREM CITADO SEU NOME, ENFATIZANDO QUE AS SOLICITAÇÕES DOS 

MORADORES QUE CHEGAREM ATÉ ELE SERÃO ENCAMINHADAS AOS 

ÓRGÃOS COMPETENTES, POIS PREZA A RESPONSABILIDADE DE ATENDER 

O QUE A POPULAÇÃO SOLICITA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, QUE NO USO DA PALAVRA SAUDOU 

A TODOS E COMENTOU EM SUAS ORAÇÕES PEDIU A DEUS QUE 

AMENIZASSE O SOFRIMENTO DAS FAMÍLIAS QUE PERDERAM SEUS ENTES 

QUERIDOS NOS ACIDENTES NO ULTIMO FIM DE SEMANA. APELANDO QUE A 

POPULAÇÃO SE CONSCIENTIZE E NÃO USEM BEBIDA ALCOÓLICA ANTES DE 

DIRIGIR A FIM DE SE EVITAREM MAIS TRAGÉDIAS, RESSALTANDO QUE NÃO 

SABE SE O ACIDENTE ENVOLVEU BEBIDA ALCOÓLICA. APÓS, O VEREADOR 

DISSE DESEJAR AOS AMIGOS DE LINHARES QUE ESTÃO CONCORRENDO A 

UMA VAGA NAS CÂMARAS ESTADUAL OU FEDERAL, QUE DEUS ILUMINE A 

TODOS, E QUE O POVO SAIBA ESCOLHER AQUELE QUE FOR MELHOR PARA 

OS REPRESENTAR. O VEREADOR MENCIONOU ACREDITAR QUE O BRASIL 

ESTA CARENTE DE CANDIDATOS A PRESIDENTE DA REPÚBLICA, POIS A 

POPULAÇÃO ESTÁ INDIGNADA E EM DÚVIDA DO QUE PODE ACONTECER 

COM O PAÍS. DESTACANDO QUE OS CANDIDATOS FAZEM MUITAS 
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PROMESSAS, QUESTIONANDO O PORQUÊ DE NÃO TEREM FEITO ANTES. O 

VEREADOR APELOU, COMO PRESIDENTE DO PPL, QUE A POPULAÇÃO 

REFLITA PARA QUE NÃO O PAÍS NÃO FIQUE OS PRÓXIMOS QUATRO ANOS 

PASSANDO POR MOMENTOS DIFÍCEIS. APÓS, COMENTOU QUE ESTEVE NA 

INAUGURAÇÃO DE UMA PONTE, DIZENDO QUE A ANTIGA QUE FOI FEITA NO 

GOVERNO PASSADO NÃO DUROU NEM QUATRO ANOS, DECLARANDO QUE 

REPASSOU TODOS OS PEDIDOS DO SENHOR EDSON CONTADINI À 

ADMINISTRAÇÃO E QUE TODOS SERÃO ATENDIDOS. O VEREADOR ZECA, 

CITANDO QUE OS MÉDICOS DEIXARAM DE FAZER O ATENDIMENTO EM 

BREJO GRANDE POR CAUSA DE “CONVERSAS” SOBRE NECESSIDADE DE 

LEVAR ALIMENTOS, DECLAROU QUE ESTEVE COM O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, OCASIÃO EM QUE DEFINIRAM QUE VÃO 

TRABALHAR PARA QUE O ATENDIMENTO NA REGIÃO SEJA RETOMADO O 

MAIS BREVE POSSÍVEL, POIS QUEM ESTÁ SOFRENDO COM O CASO SÃO OS 

MORADORES DAQUELA COMUNIDADE. O VEREADOR ENFATIZOU QUE TEM 

QUE SE TER ATENÇÃO PARA NÃO SE COLOCAR CONVERSAS ERRADAS EM 

MOMENTOS ERRADOS, CITANDO QUE FOI UMA INFORMAÇÃO ERRADA QUE 

PASSARAM PARA O VEREADOR, QUE SE REFERE A CONSTRUÇÃO DE 

CALÇADA, POIS, CERTAMENTE SERÁ CONSTRUÍDA A MESMA, HAJA VISTA 

QUE ESTÁ SENDO CONSTRUÍDA NO LOCAL UMA FACULDADE PÚBLICA. O 

VEREADOR MENCIONOU A DISCUSSÃO SOBRE O PARECER DO TRIBUNAL 

DE CONTAS E DISSE QUE A JUSTIÇA JÁ DETERMINOU O QUE DEVE SER 

FEITO, NÃO CABENDO A ELE OU A OUTRA PESSOA INTERFERIR NA 

DECISÃO. APÓS, A PEDIDO DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, O 

PRIMEIRO SECRETÁRIO, VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, FEZ A LEITURA NA 

ÍNTEGRA DOS ARTS. 11 E 12 DO REGIMENTO INTERNO, QUE FALAM SOBRE 

O TEMPO DE LIDERANÇA PARTIDÁRIA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA PEDINDO A COMPREENSÃO DOS COLEGAS, SOLICITOU 

QUE OS VEREADORES ESTUDASSEM O TEOR DOS REFERIDOS ARTIGOS 



 771 

PARA SE MANIFESTAREM DE FORMA CORRETA NO TEMPO DE LIDERANÇA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CITANDO 

UMA PESQUISA QUE DÁ CONTA DE QUE APENAS 29% DOS ELEITORES SE 

LEMBRA EM QUEM VOTOU NAS ELEIÇÕES DE 2010, DECLAROU QUE 

INFELIZMENTE O POVO ESTÁ CARENTE DE CONSCIENTIZAÇÃO POLÍTICA E 

DE SABER QUAIS SÃO OS SEUS DIREITOS E DEVERES, E DE ACOMPANHAR 

SEUS CANDIDATOS ELEITOS. FABRÍCIO APELOU QUE O POVO ACOMPANHE 

OS TRABALHOS DE SEUS CANDIDATOS E AVALIEM AS OPÇÕES EXISTENTES, 

PARA QUE AS ESCOLHAS ATENDAM AS NECESSIDADES DA POPULAÇÃO 

NOS MAIS DIVERSAS ESFERAS. RESSALTANDO QUE DAQUI HA DOIS ANOS 

OS VEREADORES DESTA CASA É QUE SERÃO AVALIADOS, E TEM CERTEZA 

DE QUE A POPULAÇÃO TEM ACOMPANHADO A ATUAÇÃO DE CADA 

VEREADOR DESTA CASA DE LEIS. POR FIM, PARABENIZOU A TODOS OS 

COLEGAS QUE CONCORRERÃO NAS PRÓXIMAS ELEIÇÕES, DESEJANDO 

QUE ESSES SE ELEITOS FOREM TENHAM COMPROMETIMENTO COM A 

POPULAÇÃO E COM AS CAUSAS SOCIAIS, TRAZENDO ESPERANÇA AO POVO 

BRASILEIRO QUE TANTO SOFRE ANO APÓS ANO QUERENDO ACREDITAR NA 

VERDADEIRA POLÍTICA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE DISSE QUERER ESCLARECER QUE SUA FUNÇÃO COMO PRIMEIRO 

SECRETÁRIO É DE LER TODO O EXPEDIENTE, E NÃO PODE SER 

RESPONSÁVEL POR AQUILO QUE LÊ NO EXPEDIENTE, QUE PODE SER 

MATÉRIA DE UM OUTRO VEREADOR OU DE OUTRA PESSOA. DECLARANDO 

QUE GOSTARIA DE ESCLARECER A QUESTÃO, DEVIDO AO FATO DE TER 

SIDO ABORDADO RECENTEMENTE POR UM EMPRESÁRIO QUE LHE DISSE 

QUE APRESENTARIA DENÚNCIA CONTRA SUA PESSOA. ENFATIZANDO QUE 

SEU PROCEDIMENTO É FAZER A LEITURA DE TODO O EXPEDIENTE 

APRESENTADO NA SESSÃO, E QUE ISSO NÃO SIGNIFICA QUE O 

DOCUMENTO É DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 
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VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

30/09/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA SETUAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRINTA DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 
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ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB.   FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 29/09/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2600/2014 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE PARA O DIA 06/10/2014. OFÍCIOS 

APRESENTADOS PELO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO 

Nº.523/2014 - DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, DATADO DE 30/09/2014 – 

APRESENTA DE CONVOCAÇÃO DE SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA 

APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº. 002/2014 

DE 31/07/2014. OFÍCIO Nº.524/2014 – PROTOCOLADO SOB O Nº. 2601/2014, 

ENCAMINHA INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, REFERENTES AO PROJETO DE LEI Nº.043/2014, 

CONFORME SOLICITAÇÃO DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA. 

PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2599/2014 – “DISPÕE SOBRE A REVOGAÇÃO DO 

PARÁGRAFO 1º DO ART. 2º DA LEI Nº.2737 DE 13 DE DEZEMBRO DE 2007, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO, BEM COMO O PEDIDO DE TRIBUNA 

LIVRE, À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. 

APÓS, ENCAMINHOU AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, O OFÍCIO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL Nº.523/2014. NA SEQUÊNCIA, INFORMOU DA CONVOCAÇÃO FEITA 

PELO PREFEITO MUNICIPAL PARA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA TRATAR 

DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº.002/2014 – LEI DE PARCELAMENTO 

DO IPASLI. RESSALTANDO QUE A SESSÃO PODERÁ, DE ACORDO COM AS 
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COMISSÕES, OCORRER AINDA ESTA SEMANA, E COMO EXISTE O 

COMPROMETIMENTO DOS VEREADORES DE FAZEREM A VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS AO VIVO, CASO OCORRA A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, A MESMA 

SERÁ DIVULGADA AO PÚBLICO E TAMBÉM TRANSMITIDA AO VIVO PELA TV, 

PROVAVELMENTE NA QUINTA OU SEXTA-FEIRA PRÓXIMA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ALERTOU QUE O PRAZO DE URGÊNCIA PARA VOTAÇÃO DO 

REFERIDO PROJETO JÁ EXPIROU, SENDO NECESSÁRIA A ATENÇÃO AO 

CASO, POIS O IPASLI ESTÁ NECESSITANDO DE UMA CERTIDÃO NEGATIVA 

DE DÉBITO PARA CONTINUAR A RECEBER OS CONVÊNIOS. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA REGISTROU QUE A LEI 

COMPLEMENTAR OBJETO DA CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA ENCONTRA-

SE NA COMISSÃO DE JUSTIÇA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA ALERTOU ÀS COMISSÕES QUE VERIFIQUEM SE 

NO PROJETO HÁ MANIFESTAÇÃO DOS DOIS CONSELHOS DO IPASLI, 

DIZENDO ENTENDER SEREM CONVENIENTES ESSAS INFORMAÇÕES. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU 

QUE CASO HAJA A REALIZAÇÃO DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, JÁ CONVIDA 

PARA A MESMA O PRESIDENTE DO IPASLI, DR. GEORGE FREITAS. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR MARCELO PESSOTI FAZENDO REFERÊNCIA AO 

PROJETO DO IPASLI, DISSE QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA MARCOU DUAS REUNIÕES COM O CONSELHO DA ENTIDADE, 

MAS INFELIZMENTE A REUNIÃO NO PÔDE ACONTECER POR QUE O DR. 

GEORGE NÃO PÔDE ESTAR PRESENTE POR CAUSA DE COMPROMISSOS NO 

FÓRUM. E, APÓS, DR. ELDO, QUE FAZ PARTE DO CONSELHO, ENTROU DE 

FÉRIAS E A COMISSÃO ACHOU POR BEM AGUARDAR SEU RETORNO, O QUE 

OCORRERÁ AMANHÃ, DATA QUE ENTÃO SE DARÁ ANDAMENTO AO 

PROJETO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REITEROU QUE SE HOUVER 

A SESSÃO EXTRAÓDINÁRIA A MESA SERÁ ESPECÍFICA PARA APRECIAÇÃO 
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DO PROJETO DO IPASLI, E COM A SOLICITAÇÃO, A TÍTULO DE CONVITE, DO 

DIRETOR DO INSTITUTO GEORGE FREITAS PARA QUE ELE POSSA DADA A 

URGÊNCIA DO PROJETO, PRESTAR INFORMAÇÕES SOBRE O TEMA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA INFORMOU 

QUE A COMISSÃO DE FINANÇAS BUSCOU INFORMAÇÕES SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº.043/2014 QUE TRATA DA LDO, REFERENTES À 

JUSTIFICATIVA DE GASTOS, PREVISÃO DE IMPACTO FINANCEIRO NO 

ORÇAMENTO E FINALIDADE ESPECÍFICA DO GASTO. SOLICITANDO QUE AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, QUE TAIS INFORMAÇÕES RECEBIDAS 

HOJE DO PODER EXECUTIVO, SEJAM ANEXADAS AO BOJO DO REFERIDO 

PROJETO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU O PEDIDO DE 

JUNTADA DE DOCUMENTOS DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES PARA QUE SE 

POSSA DAR PROSSEGUIMENTO À DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REFERIDO 

PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR MARCELO PESSOTI 

ALERTOU QUE TAMBÉM SE ENCONTRA EM PODER DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA O PROJETO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO E QUE O MESMO JÁ 

ESTÁ COM SEU PRAZO PARA VOTAÇÃO VENCENDO. O VEREADOR 

DECLAROU QUE O PROJETO SE ENCONTRA COM O SECRETÁRIO DE 

MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO QUE GARANTIU DEVOLVÊ-LO ATÉ A 

PRÓXIMA SEXTA-FEIRA, PARA QUE POSSA ENTRAR EM APRECIAÇÃO NA 

PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO EXECUTIVO MUNICIPAL EM 

DATA A SER DEFINIDA, E, PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 06/10/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA SETUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SEIS DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O 



 777 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 30/09/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR EDMAR VITORAZZI, 

DATADO DE 06/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2636/2014 – SOLICITANDO A TROCA 

DAS LÂMPADAS EXISTENTES PELAS METÁLICAS NA SRUAS JOSÉ 

MODENESE, PEDRO FELIPE SANTIAGO, ARLINDO SCARPAT, JOSÉ DOANO, 

JOAQUIM BATISTA DUARTE E NA AVENIDA CAETANO TERSI, NO BAIRRO 

BETÂNIA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 06/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2643/2014 – 

SOLICITA CÓPIA DA ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

23/09/2014.  PROTOCOLO Nº.2644/2014 – SOLICITANDO QUANTO A 

SUBVENÇÃO DESTINADA À ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA FAMÍLIA AGRÍCOLA DE 

MARILÂNDIA – AEFAM, POR MEIO DA LEI MUNICIPAL Nº3.999/14 QUE 

INFORME POR MEIO DE CERTIDÃO: 1) QUAL O ESTADO ATUAL DA 

SUBVENÇÃO SOCIAL DESTINADA A ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA FAMÍLIA 

AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA. 2) SE HÁ ATUALMENTE ALGUM ENTRAVE PARA 

O PAGAMENTO DESSA SUBVENÇÃO. 3) CASO EXISTEA ALGUM ENTRAVE, 

QUAL O TEMPO NECESSÁRIO PARA SE SANAR O PROBLEMA. PROTOCOLO 

Nº.2645/2014 – SOLICITA A LIMPEZA DE UM LOTE LOCALIZADO NA AVENIDA 

AUGUSTO CALMON, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO DESSA VIA COM 

A AVENIDA BARRA DE SÃO FRANCISCO, NO BAIRRO COLINA. PROTOCOLO 

Nº.2646/2014 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

AUGUSTO CALMON, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO DESSA VIA COM 

A AVENIDA BARRA DE SÃO FRANCISCO, NO BAIRRO COLINA. PROTOCOLO 

Nº.2647/2014 – SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE OBRA PARA CONSERTO OU 

SUBSTITUIÇÃO DE TAMPA DE GALERIA PLUVIAL, BEM COMO A LIMPEZA DA 
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GALERIA LOCALIZADA NA RUA MANTENÓPOLIS, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE 

Nº.549, NO BAIRRO RODRIGUES MACIEL. PROTOCOLO Nº.2648/2014 – 

SOLICITA A REALIZAÇÃO DE REPAROS NAS PLACAS INDICATIVAS DE 

NOMINAÇÃO DAS VIAS PÚBLICAS DO CENTRO DA CIDADE. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 

06/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2649/2014 – SOLICITANDO OFICIAR AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS NO SENTIDO DE 

VIABILIZAR A ILUMINAÇÃO NECESSÁRIA NO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO 

EM FRENTE AO SHOPPING PATIOMIX LINHARES, LADO ESQUERDO, COM 

INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS NOS POSTES E PODA DAS ÁRVORES.  

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 06/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.2650/2014 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DE TODA DOCUMENTAÇÃO QUE 

ORIGINOU A CONTRATAÇÃO DO NOVO DIRETOR DA GUARDA MUNICIPAL. 

PROTOCOLO Nº.2651/2014 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS GASTOS E SEUS ADITIVOS 

EFETUADOS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA 

PÚBLICA DE LINHARES COMPREENDENDO INCLUSIVE O REPECTIVO OFÍCIO 

INAUGURAL, COM SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS, CÓPIA DA 

DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES, O 

CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS 

MENSAIS EFETUADOS DE JANEIRO DE 2013 ATÉ PRESENTE DATA COM O 

CONTRATO DA EMPRESA DE VÍDEO MONITORAMENTO DESTINADOS ÀS 

ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, CONSTANDO AINDA CÓPIA DO 

REFERIDO CONTRATO DESSE SERVIÇO, BEM COMO, DISCRIMINANDO CASA 

ESCOLA/SETOR/LOCALIDADE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADO DE 06/10/2014, FAZENDO 



 779 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2655/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIA PARA MANUTENÇÃO INCLUINDO 

PINTURA, CONSERTO DAS PORTAS DOS BANHEIROS E REPAROS NA 

ARQUIBANCADA, NAS GRADES DE PROTEÇÃO, BEM COMO, NA CONTENÇÃO 

DE BOLAS QUE FICA ATRÁS DAS TRAVES, NO ESTÁDIO DE FUTEBOL 

“ANTÕNIO FERREIRA DE SOUZA (TAFAREL)” NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

OFÍCIO Nº.503/2014 DO GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.2562/2014 – SOLICITA PRORROGAÇÃO DE PRAZO POR MAIS 120 

DIAS, REFERENTE AO OFÍCIO DA CÂMARA Nº.466/2014. OFÍCIO Nº.504/2014 

DO GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2563/2014 

– SOLICITANDO PRORROGAÇÃO DE PRAZO POR MAIS 120 DIAS, REFERENTE 

AO OFÍCIO DA CÂMARA Nº.784/2014. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

SISPML, DATADO DE 02/10/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.2617/2014 – 

SOLICITANDO A NÃO VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº.036 DE 31 DE JULHO 

DE 2014, ENCAMINHADO PELO PREFEITO MUNICIPAL, QUE TRATA DE 

PARCELAMENTO DE DÉBITOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES COM O REGIME 

PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOLICAL – IPASLI, RETIRANDO-SE DE PAUTA 

PARA UMA MELHOR ANALISE E ESCLARECIMENTOS NECESSÁRIOS DE TAL 

PROJETO NO SENTIDO DE EVITAR GRAVES PREJUÍZOS AOS SERVIDORES 

PÚBLICOS ATIVO E INATIVOS DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL 

DIRETA, AUTARQUIA E FUNDAÇÕES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA 

ABPS – ASSOCIAÇÃO DE PESCADORES DE BARRA SECA E PONTAL DO 

IPIRANGA, DATADO DE 03/10/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº.2623/2014 – 

INFORMA QUE A “ABPS” RENUNCIA E SE DESLIGA DEFINITIVAMENTE DA 

ASCORD – AGENCIA DE SUSTENTABILIDADE DA PLANÍCIE COSTEIRA DO RIO 

DOCE. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.2628/2014 – “ AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A REALIZAR A CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE PESSOAL PARA 

ATENDER NECESSIDADE DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO 
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RELACIONADA AS ATIVIDADES DO PROGRAMA “PROJOVEM URBANO” DO 

GOVERNO FEDERAL, ADERIDO PELO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.2633/2014 – “DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÃO POR TEMPO DETERMINADO DOS VALORES DE GRATIFICAÇÃO 

POR PLANTÃO EXTRA – GPE, CONSTANTE DO ANEXO X DA LEI Nº.3.023 DE 

29 DE JUNHO DE 2012 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, CITANDO OS 

PEDIDOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADOS SOB OS NºS. 

2562/2014 E 2563/2014, PARA PRORROGAÇÃO DE PRAZO PARA MAIS 120 

(CENTO E VINTE) DIAS PARA PRESTAR INFORMAÇÕES AOS PEDIDOS DE 

CERTIDÃO DO VEREADOR DR. CARDIA, ALERTOU QUE A PRORROGAÇÃO DE 

PRAZO ULTRAPASSARIA O PRAZO DA ATUAL LEGISLATURA QUE TERMINA 

DO DIA 31/12/2014. REGISTRANDO QUE A APROVAÇÃO PODE SER FEITA, 

MAS DEVERÁ SER OBEDECIDO O PRAZO DA ATUAL LEGISLATURA, 

DETERMINANDO QUE O PRAZO DE PRORROGAÇÃO ATÉ 31/12/2014 SEJA 

ENCAMINHADO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO OS PEDIDOS DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO 

APRESENTADOS PELO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADOS 

SOB OS NºS. 2562/2014 E 2563/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL, COM RESSALVA DE PRAZO ATÉ O DIA 

31/12/2014, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA COMUNICAÇÃO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, CONSTANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA NOS DOIS PEDIDOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE A PRORROGAÇÃO SOLICITADA É 

UM DIREITO DO PODER EXECUTIVO, ENTRETANTO, NÃO SE PODE PASSAR 

PROJETOS DE UM PERÍODO LEGISLATIVO PARA O OUTRO, DESSA FORMA, 

SOLICITA QUE CONSTE EM ATA, QUE O PEDIDO DE CERTIDÃO SEJA 

PRORROGADO NO MÁXIMO ATÉ O MÊS DE DEZEMBRO. QUESTÃO DE 
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ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SOLICITOU A RETIRADA 

DE PAUTA DE SEU PEDIDO DE CERTIDÃO REFERENTE A SUBVENÇÃO PARA 

ESCOLA AGRÍCOLA, CITANDO QUE ACABOU DE RECEBER INFORMAÇÕES DE 

QUE A SITUAÇÃO DA INSTITUIÇÃO FOI REGULARIZADA. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O SENHOR JOSÉ GERALDO 

GEOVANI, PRESIDENTE DA ADEFIL – ASSOCIAÇÃO DOS DEFICIENTES 

FÍSICOS DE LINHARES, PARA FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. USANDO A 

PALAVRA O SENHOR JOSÉ GERALDO DECLAROU QUE SUA FALA TEM O 

INTUITO DE COBRAR ALGUMAS AÇÕES DO PODER EXECUTIVO EM 

BENEFÍCIO ÀS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA DA CIDADE DE LINHARES, 

PEDINDO AJUDA TAMBÉM DO PODER LEGISLATIVO TAMBÉM EM SUA LUTA. 

JOSÉ GERALDO APRESENTOU AS DEMANDAS DA ADEFIL NO MUNICÍPIO 

DESTACANDO O PEDIDO DE GRATUIDADE PARA ACOMPANHANTES DE 

PESSOAS COM DEFICIÊNCIA NOS ÔNIBUS DAS LINHAS MUNICIPAIS. APÓS, 

COBROU A CONSCIENTIZAÇÃO DOS MOTORISTAS PARA QUE NÃO 

ESTACIONEM OS SEUS CARROS EM VAGAS EXCLUSIVAS PARA 

DEFICIENTES, BEM COMO, SOLICITOU FISCALIZAÇÃO NESSE SENTIDO POR 

PARTE DA PREFEITURA, RESSALTANDO QUE VAGA EXCLUSIVA É UMA 

NECESSIDADE E NÃO UM PRIVILÉGIO DOS DEFIUCIENTES.   O PRESIDENTE 

DA ADEFIL DESTACOU AINDA O PROBLEMAS DE FALTA DE SINALIZAÇÃO 

DAS VAGAS PARA DEFICIENTES E CALÇADAS DANIFICADAS EM VÁRIAS 

RUAS DO CENTRO DA CIDADE, BEM COMO, A NECESSIDADE DE EMISSÃO 

DOS CARTÕES DE ESTACIONAMENTO EM LINHARES, EVITANDO QUE OS 

DEFICIENTES FÍSICOS PRECISEM SE DESLOCAR ATÉ VITÓRIA. COBRANDO 

AINDA A INCLUSÃO DA CATEGORIA NA DISCUSSÃO DA MELHORIA DA 

MOBILIDADE URBANA NO MUNICÍPIO, CITANDO SUA PREOCUPAÇÃO COM A 

NOVA CONCESSIONÁRIA DE TRANSPORTE PÚBLICO NO SENTIDO DE 

ATENDER BEM IDOSOS E DEFICIENTES FÍSICOS COMO É FEITO HOJE COM 

TODAS AS LINHAS SENDO ATENDIDAS COM ÔNIBUS QUE POSSUEM 
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ELEVADORES HIDRÁULICOS. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA PARABENIZOU O SENHOR JOSÉ 

GERALDO POR SEU DEDICADO TRABALHO FRENTE A ADEFIL, E LEMBROU 

QUE NO DIA 21/09/2014, FEZ QUESTÃO DE MOSTRAR NO PLENÁRIO A 

SITUAÇÃO DAS PLACAS E SE PRONUNCIOU SOBRE O TEMA. AMANTINO 

LEMBROU QUE APRESENTOU PROJETO SOBRE A QUESTÃO DA 

GRATUIDADE DOS ACOMPANHANTES DOS DEFICIENTES, MAS O MESMO FOI 

REJEITADO COM ALEGAÇÃO DE INCONSTITUCIONALIDADE, FATO DO QUAL 

AINDA TEM DÚVIDAS. SUGERINDO QUE A CÂMARA APRESENTE O PROJETO 

NA FORMA INDICATIVA, A FIM DE TENTAR DESPERTAR O PODER PÚBLICO 

MUNICIPAL PARA ESSA QUESTÃO DE GRANDE IMPORTÂNCIA. PELA ORDEM, 

O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE É TESTEMUNHA DO TRABALHO 

DO SENHOR JOSÉ GERALDO À FRENTE DA ADEFIL, E QUE O MESMO DEDICA 

SUA VIDA EM PROL DOS MOVIMENTOS QUE BENEFICIEM AS PESSOAS COM 

DEFICIÊNCIA FÍSICA. APELANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE ATUE NO 

SENTIDO DE CONSEGUIR A GRATUIDADE DE TRANSPORTE PRETENDIDA 

PELA ADEFIL E RESSALTANDO QUE A FISCALIZAÇÃO DA PREFEITURA ATUE 

FIRMEMENTE QUANTO À EXECUÇÃO DAS CALÇADAS CIDADÃS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE NESSE ANO O PDM FOI 

MODIFICADO E A ACESSIBILIDADE DAS CALÇADAS PARA OS PORTADORES 

DE DEFICIÊNCIA FÍSICA HOJE É LEI NO MUNICÍPIO. APÓS, CONVIDOU O 

SENHOR JOSÉ GERALDO A VISITAR A NOVA SEDE DA CÂMARA, 

DESTACANDO QUE A MESMA NÃO SÓ POSSUI A ACESSIBILIDADE PARA OS 

DEFICIENTES FÍSICOS, MAS TAMBÉM CONTA COM UM GABINETE 

TOTALMENTE ADAPTADO PARA UM FUTURO VEREADOR QUE POSSA SER 

PORTADOR DE DEFICIÊNCIA FÍSICA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU O VEREADOR DR. CARDIA, PARA  QUE FALASSE EM 

NOME DA CÂMARA, SOBRE A IMPORTÂNCIA DO “OUTUBRO ROSA”. USANDO 
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A PALAVRA O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

DESTACOU QUE NO MÊS OUTUBRO É DADA MAIOR ÊNFASE E 

INFORMAÇÕES SOBRE OS SOBRE OS PERITOS DO CÂNCER DE MAMA, 

ELOGIANDO A ATITUDE DA PREFEITURA QUE COLOCOU ILUMINAÇÃO 

COLORIDA NA CIDADE EM HOMENAGEM A CAMPANHA. CARDIA DESTACOU A 

IMPORTÂNCIA DO AUTO-ENXAME, DAS CONSULTAS E EXAMES PERIÓDICOS 

NO DIAGNÓSTICO PREMATURO DO CÂNCER DE MAMA QUE AUMENTA MUITO 

A CHANCE DE CURA. APÓS, DESTACOU QUE A UNACOM, LOCALIZADA NO 

CENTRO DA CIDADE, FAZ TRATAMENTO E DISTRIBUIÇÃO DE REMÉDIOS 

GRATUITAMENTE PARA PESSOAS QUE TÊM CÂNCER. CARDIA DESTACOU 

AINDA QUE O HOSPITAL REALIZA CIRURGIAS ONCOLÓGICAS DIARIAMENTE, 

QUE SÃO FINANCIADAS A PARTIR DE CONVÊNIOS COM A PREFEITURA 

MUNICIPAL, COM O ESTADO E COM O GOVERNO FEDERAL. RESSALTANDO 

QUE AINDA QUE ESTÁ INTENSIFICANDO SUA LUTA NO SENTIDO DE TRAZER 

PARA O MUNICÍPIO A RADIOTERAPIA. POR FIM, SOLICITOU QUE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL VOLTA A FAZER COMO EM ANOS PASSADOS, A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE MAMÓGRAFO EM UM ÔNIBUS PARA ATENDER AS 

MULHERES NO INTERIOR QUE NÃO TEM COMO VIR AO CENTRO DA CIDADE 

PARA FAZER SEUS EXAMES DE MAMA PREVENTIVOS. INSCRITO, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA SAUDOU A TODOS E CITOU QUE O NO 

PROCESSO ELEITORAL DO ULTIMO DIA 5 DE OUTUBRO 17 COLEGAS 

PARTICIPARAM DAS ELEIÇÕES, SENDO QUE TRÊS SÃO INTEGRANTES 

DESTA CASA. RESSALTANDO QUE NO PLEITO A POPULAÇÃO DE LINHARES 

ESCOLHEU COMO SEUS REPRESENTANTES NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

ESTADUAL O EX-PREFEITO GUERINO ZANON E A SENHORA ELIANA 

DADALTO, DESEJANDO SORTE AOS COLEGAS ELEITOS, E ELES 

REPRESENTEM A CIDADE COM GRANDEZA, POIS LINHARES PRECISA ESTAR 

UNIDA PARA CONTINUAR CRESCENDO. O VEREADOR RESSALTOU QUE A 

MUDANÇA DE NOMES NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA É PLENAMENTE 
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NORMAL DENTRO DE UM PROCESSO DEMOCRÁTICO, MAS QUE É PRECISO 

BUSCAR RESPOSTAS, QUANTO AO FATO DO MUNICÍPIO TER 106 MIL 

ELEITORES E REGISTRAR APENAS 64 MIL VOTOS VÁLIDOS. ENFATIZANDO 

QUE SE DEVE RESPEITAR A OPINIÃO DOS QUE NÃO VOTARAM E A OPINIÃO 

DOS QUE ESCOLHERAM OS QUE FORAM ELEITOS. TARCÍSIO AFIRMOU QUE 

SAIU DO PLEITO BEM TRANQUILO, LEMBRANDO QUE JÁ ESTÁ EM SEU 

SÉTIMO MANDATO COMO VEREADOR E AGRADECE TUDO AO POVO 

LINHARENSE, RESSALTANDO QUE CONTINUA DETERMINADO EM CUMPRIR 

SEU MANDATO COM TRANQÜILIDADE E QUE TODAS AS AÇÕES QUE VISAM 

BENEFICIAR A POPULAÇÃO CONTARÃO COM SEU APÓIO 

INDIFERENTEMENTE DE QUAL SEGUIMENTO SERÁ ATENDIDO. APÓS, CITOU 

QUE FICOU MUITO TRISTE POR LUIZ DURÃO NÃO TER CONSEGUIDO SE 

ELEGER DEPUTADO ESTADUAL, MESMO CONCORRENDO COM ELE, POIS FOI 

TESTEMUNHA DO TRABALHO INCANSÁVEL DO CANDIDATO PARA BUSCAR 

BENEFÍCIOS PARA A CIDADE DE LINHARES, CITANDO QUE O MESMO 

RECEBIA TODA SEMANA UM PREFEITO DA REGIÃO NORTE DO ESTADO 

PARA TRATAR DE ASSUNTOS DE SEUS RESPECTIVOS MUNICÍPIOS MESMO 

ESTANDO ACOMETIDO E FRAGILIZADO POR MOTIVOS DE SAÚDE. 

RESSALTANDO QUE ENTENDE E RESPEITA A POSIÇÃO DAS PESSOAS, E 

QUE A POPULAÇÃO NÃO ENTENDEU QUE O TRABALHO DELE SERIA O 

NECESSÁRIO PARA SUA REELEIÇÃO, EMBORA CONTASSE COM MAIS DE 20 

MIL VOTOS. POR FIM ENFATIZOU QUE FICOU MUITO TRISTE COM A NÃO 

VITÓRIA DO DEPUTADO LUIZ DURÃO, POR ACHAR QUE ELE DEVERIA ESTAR 

ENTRE AQUELES QUE REPRESENTARÃO LINHARES, MAS O POVO ASSIM 

NÃO ENTENDEU, E ASSIM APLAUDI A DEMOCRACIA, PARABENIZANDO A 

POPULAÇÃO LINHARENSE POR TER ESCOLHIDO PESSOAS DE BEM PARA 

REPRESENTAR LINHARES NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS E AGRADECEU 

AOS FAMILIARES AMIGOS E ELEITORES QUE LHE DERAM O VOTO DE 
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CONFIANÇA E APOIO. LAMENTANDO QUE A CIDADE NÃO TEM NINGUÉM NA 

CÂMARA FEDERAL A MAIS DE DOZE ANOS, O QUE REPRESENTA MENOS 

INVESTIMENTOS NA SAÚDE, EDUCAÇÃO E SEGURANÇA. ESTÉFANO 

RESSALTOU QUE O QUE O ENTRISTECE AINDA MAIS, E SABER QUE 

CANDIDATOS QUE DIZEM AMAR NOSSA CIDADE DE CORAÇÃO MESMO 

IMPEDIDOS PELA JUSTIÇA ELEITORAL RESOLVERAM CONCORRER NAS 

URNAS, O QUE RESULTOU EM VOTOS NÃO COMPUTADOS, ATRAPALHANDO 

NÃO SÓ SUA PESSOA, MAS TAMBÉM O DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO, 

POIS FORAM REGISTRADOS MAIS DE 30 MIL VOTOS BRANCOS E NULOS, 

SEM CONTAR OS QUE NÃO FORAM COMPUTADOS. POR FIM, PARABENIZOU 

AOS COLEGAS VEREADORES QUE DISPUTARAM O ULTIMO PLEITO DE 

FORMA DIGNA, E CITOU QUE O DEPUTADO LUIZ DURÃO TEM COLABORADO 

MUITO COM LINHARES, E QUE O VALOR DE SUAS EMENDAS REPASSADAS 

AO MUNICÍPIO SÓ NO ANO PASSADO, SOMADAS, SUPERAM O VALOR DA 

QUANTIA DOS OUTROS DOIS DEPUTADOS JUNTOS, E POR ESSES MOTIVOS 

FICA TRISTE POR SUA NÃO REELEIÇÃO. AFIRMANDO ESPERAR QUE OS 

DEPUTADOS ELEITOS POSSAM TAMBÉM RETRIBUIR AOS MUNÍCIPES 

LINHARENSES DA MESMA FORMA, PARA QUE A CIDADE CONTINUE 

CRESCENDO. ESTÉFANO AINDA AGRADECEU EM ESPECIAL AO VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI, QUE FOI O ÚNICO QUE O APOIOU JUNTAMENTE COM 

SUA FAMÍLIA. O VEREADOR ENFATIZOU QUE ESTÁ NA POLÍTICA POR QUE 

ACREDITA NA POLÍTICA E HOJE TEM O ORGULHO DE FALAR QUE FOI O 

SEGUNDO DO SEU PARTIDO MAIS VOTADO NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

CONTANDO COM 10.372 VOTOS. NO APARTE, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU QUE NÃO RECEBEU O APOIO DE NENHUM COLEGA DA CÂMARA, 

MAS TAMBÉM NÃO ENCONTROU NINGUÉM FALANDO MAL DELE. 

CONTINUANDO, O VEREADOR ESTEFANO PARABENIZOU AOS COLEGAS QUE 

CONCORRERAM NA ELEIÇÃO E AO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE ATUOU 

COM MUITO COMPROMETIMENTO COM OS COLEGAS. COMENTANDO QUE 
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BREVE SERÁ ENTREGUE A NOVA SEDE DA CÂMARA, FATO QUE O ENCHE DE 

ORGULHO EM FAZER PARTE DESTA CASA DE LEIS QUE SOUBE VALORIZAR 

O DINHEIRO PÚBLICO. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA CITOU QUE 

CADA VEREADOR TEM UM COMPROMISSO PARTIDÁRIO, MAS DISSE SE 

ORGULHAR DOS VEREADORES QUE CONCORRERAM NA ULTIMA ELEIÇÃO, 

POIS ELES TIVERAM A CORAGEM DE CONCORRER E TENTAR MUDAR A 

POLÍTICA DO PAÍS, AFIRMANDO QUE NUNCA OUVIU NADA QUE PUDESSE 

DESABONAR A CONDUTA DOS VEREADORES NESSE PLEITO. CARDIA AINDA 

RESSALTOU SUA OPINIÃO DE QUE O ATUAL SISTEMA ELEITORAL ESTA 

ERRADO, POIS MUITAS VEZES CANDIDATOS QUE TEM POUCA VOTAÇÃO 

CONSEGUEM SE ELEGER, DEIXANDO SEM O CARGO CANDIDATOS COM 

NÚMERO MUITO SUPERIOR DE VOTOS. O VEREADOR DECLAROU SER 

TESTEMUNHA DO GRANDE TRABALHO QUE O DEPUTADO LUIZ DURÃO FAZ, 

QUE MESMO INFARTADO E DEBILITADO NÃO DEIXOU DE TRABALHAR PELO 

MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E RESSALTOU ESTAR MUITO FELIZ POIS O PMDB, 

SEU PARTIDO, FOI O GRANDE VENCEDOR DA POLÍTICA DO ESPÍRITO SANTO 

MOTIVO PELO QUAL DESEJA AGRADECER A POPULAÇÃO. O VEREADOR 

DECLAROU QUE A GRANDE MAIORIA DA POPULAÇÃO AINDA ACREDITA QUE 

O VOTO É O ÚNICO CAMINHO PARA A MUDANÇA DO PAÍS, MAS QUE CABE 

AOS POLÍTICOS FAZER A REFLEXÃO E REALIZAR A REFORMA ELEITORAL, 

POIS ACREDITA QUE NINGUÉM CONCORDA COM A FORMA DE ELEIÇÕES 

PROPORCIONAIS E DA QUESTÃO DA LEGENDA. AMANTINO LEMBROU QUE O 

EX-PREFEITO  GUERINO ZANON COM 28.317 SÓ EM LINHARES E 38.643 EM 

TODO O ESTADO, APESAR DAS ABSTENÇÕES, CITANDO TAMBÉM QUE O 

JOVEM PROFESSOR LUCAS SCARAMUSSA QUE NÃO SE ELEGEU DEPUTADO 

FEDERAL, MAS CONSEGUIU  13.042 VOTOS, JÁ A CANDIDATA ELEITA PELO 

PMDB ROSI DE FREITAS, TEVE EM LINHARES 32.906 VOTOS. CITANDO AINDA 

QUE O EX-GOVERNADOR PAULO HARTUNG TEVE EM LINHARES 49.973 
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VOTOS, RESSALTANDO QUE ESSES NÚMEROS MOSTRAM QUE LINHARES 

DEU UMA RESPOSTA POSITIVA E MOSTRA UMA ESPERANÇA DE MELHORIAS 

PARA O ESTADO DO ESPÍRITO SANTO E PARA LINHARES JÁ QUE 

POSSIBILITA QUE O PMDB TENHA A POSSIBILIDADE DE COBRAR E PEDIR 

BENEFÍCIOS PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES, SENDO ESSE SEU MAIOR 

INTERESSE. AMANTINO RESSALTOU TEM O MESMO SENTIMENTO DO 

FUTURO DEPUTADO GUERINO ZANON QUE DECLAROU QUE ESTÁ CORAÇÃO 

LIMPO E DE BRAÇOS ABERTOS PARA AJUDAR LINHARES. POR FIM, 

AMANTINO PARABENIZOU A TODOS QUE PARTICIPARAM DO PLEITO 

DIZENDO QUE LINHARES ESTÁ DE PARABÉNS PELOS ELEITOS QUE 

ESCOLHEU. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU E PARABENIZOU A TODOS OS COLEGAS VEREADORES, SEM 

EXCEÇÃO, QUE NO PERÍODO ELEITORAL TIVERAM O RESPEITO DE NÃO 

ABORDAR TEMAS POLÍTICOS NA TRIBUNA DA CÂMARA MUNICIPAL. APÓS, 

AGRADECEU PELOS 7.220 QUE OBTEVE, RESSALTANDO QUE FOI SEMPRE 

BEM RECEBIDO EM TODA CIDADE EM SUA CAMPANHA, NÃO SENDO 

MALTRATADO EM NENHUM LOCAL, E QUE, RECEBEU UMA FRASE QUE 

RESUME UM POUCO DE SEU SENTIMENTO QUE DIZ QUE “O DINHEIRO FAZ 

HOMENS RICOS, O CONHECIMENTO FAZ HOMENS SÁBIOS E A HUMILDADE 

FAZ OS GRANDES HOMES”. RESSALTANDO QUE RECEBEU A DECISÃO DA 

POPULAÇÃO COM MUITA HUMILDADE E AGRADECE DO FUNDO DO SEU 

CORAÇÃO, POIS SE DESSA VEZ NÃO FOI DA VONTADE DE DEUS É PORQUE 

ALGO MELHOR O ESPERA NO FUTURO. POR FIM PARABENIZOU AOS 

DEPUTADOS ELEITOS E AO GOVERNADOR PAULO HARTUNG, DIZENDO SÓ 

FAZER O PEDIDO QUE TODOS SOMEM FORÇA PARA LINHARES, POIS AS 

DIFERENÇAS POLÍTICAS NUNCA PODEM SUPLANTAR O DESEJO DE 

CRESCIMENTO DE UM MUNICÍPIO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI 

Nº.2023/2014 COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 
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PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.2023/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. APÓS, A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.2599/2014 COM OS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.2599/2014 SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.2023/2014 O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE EXISTE PEDIDO DO SISPML PARA NÃO VOTAÇÃO DO 

REFERIDO PROJETO, ENTRETANTO, INFORMOU QUE SE NÃO EFETUAREM A 

VOTAÇÃO O PAUTA FICARÁ TRANCADA E POR CONSEQÜÊNCIA NÃO SE 

PODERIA VOTAR O PROJETO DOS AGENTES DE SAÚDE. PEDINDO A 

COMPREENSÃO DO SINDICATO, JÁ QUE OS VEREADORES SE REUNIRAM 

ANTES DA SESSÃO E DECIDIRAM PELA VOTAÇÃO DO PROJETO PARA NÃO 

SE PREJUDICAR A VOTAÇÃO DE OUTROS PROJETOS IMPORTANTES QUE 

ESTÃO TRAMITANDO NA CASA. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.2023/2014, O VEREADOR AMANTINO JUSTIFICOU SEU 

VOTO CONTRÁRIO A APROVAÇÃO DO PROJETO DIZENDO QUE NÃO TENTOU 

ADIAR VOTAÇÃO EM RAZÃO DO OUTRO IMPORTANTE PROJETO NA PAUTA, 

MAS FICA A RECOMENDAÇÃO PARA QUE PROJETOS DESSA NATUREZA QUE 

ENVOLVAM SERVIDORES MUNICIPAIS SE DÊ CIÊNCIA AO SINDICATO E AOS 



 789 

CONSELHO FISCAL. AFIRMANDO, QUE EM SEU ENTENDIMENTO O PEDIDO 

DE PARCELAMENTO NA FORMA DO PROJETO EM 240 MESES É 

EXCESSIVAMENTE LONGO E A FORMA DE CORREÇÃO USADA TAMBÉM 

FUTURAMENTE PODE TRAZER PREJUÍZOS AO IPASLI. RESSALTANDO QUE 

HÁ DE SE LEMBRAR QUE É O FUTURO DO SERVIDOR MUNICIPAL QUE ESTÁ 

EM JOGO, DIZENDO QUE CHEGOU A COMENTAR QUE NAS COMISSÕES QUE 

DEVERIA HAVER UMA ANÁLISE JUNTO AO TRIBUNAL DE CONTAS DO 

ESTADO OU AOS ÓRGÃOS PREVIDENCIÁRIOS DA PREVIDÊNCIA GERAL. 

AFIRMANDO QUE SÃO FATOS QUE PODEM SER CORRIGIDOS FUTURAMENTE 

ATRAVÉS DE LEI, MAS HAVERIA NECESSIDADE DE MAIOR DISCUSSÃO, 

SENDO ESSA A JUSTIFICATIVA DE SEU VOTO CONTRÁRIO. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE EXISTEM AS PENDÊNCIAS RELATIVAS 

ÀS CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS RELATIVAS AO PERÍODO DE JANEIRO DE 

2008 A FEVEREIRO DE 2013, QUE SERÃO PARCELADAS EM 240 PRESTAÇÕES 

MENSAIS, E, AS DÍVIDAS DE ABRIL, MAIO E JUNHO DE 2013 QUE ESTÃO 

SENDO DIVIDIDAS EM 60 PRESTAÇÕES MENSAIS. RESSALTANDO QUE SEM A 

APROVAÇÃO DO PROJETO, A PREFEITURA TEM O NOME NEGATIVADO E 

ISSO IMPEDE QUE OS RECURSOS FEDERAIS CHEGUEM AO MUNICÍPIO. 

QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR AMANTINO DISSE ESCLARECER QUE O 

VALOR DO DÉBITO DA PREFEITURA QUE GIRA EM TORNO DE DEZ MILHÕES 

DE REAIS, E OS RECOLHIMENTOS REFERENTES DO MÊS DOZE ATÉ O MÊS 

QUATRO DO INÍCIO DE GOVERNO DA ATUAL GESTÃO IMPORTARAM EM 50% 

DO TOTAL DESTE MONTANTE, POIS AQUI NADA FOI RECOLHIDO, JÁ OS 

MESES ANTERIORES DIZEM RESPEITO A DIFERENÇAS PATRONAIS. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.2599/2014 O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE A REPRESENTANTE DO 

SINDICATO DOS AGENTES DE SAÚDE, SENHORA GEISA, NÃO PÔDE ESTAR 

PRESENTE NA SESSÃO POIS ESTAVA EM TRÂNSITO. EM TEMPO, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO 
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PROJETO DE LEI Nº.2599/2014, DIZENDO ESPERAR QUE O PROJETO VENHA 

CORRIGIR UM PROBLEMA QUE EXISTIA HÁ MAIS DE UMA DÉCADA E QUE 

NINGUÉM TEVE CORAGEM DE ENFRENTAR. RESSALTANDO QUE É NESSE 

TIPO QUE O VEREADOR TARCÍSIO ESTARÁ SEMPRE PRONTO A DEBATER E 

VOTAR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AOS MEMBROS 

DAS COMISSÕES PERMANENTES QUE SE EMPENHARAM PARA DAR O 

PARECER DOS PROJETOS ORA VOTADOS, IMEDIATAMENTE, 

POSSIBILITANDO ASSIM A APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DOS MESMOS AINDA 

NA PRESENTE SESSÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 07/10/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA SETUAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SETE DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 06/10/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADO DE 06/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2638/2014 – SOLICITANDO À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS QUE SEJA REALIZADO O CALÇAMENTO 

DA RUA PRINCIPAL DO RIO DO NORTE, BAIXO QUARTEL. OFÍCIOS DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, APRESENTANDO RESPOSTAS ÀS 

SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: PROTOCOLOS NºS. 2603, 2604, 

2605, 2606, 2607, 2608, 2619, 2620, 2621, 2639 E 2640/2014. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELA DIRETORA DO “COLÉGIO CRISTO REI”, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.2629/2014 – SOLICITA AGENDAMENTO DO PLENÁRIO DA CÂMARA 

PARA O DIA 05/11/2014 TURNO MATUTINO. APÓS O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS OFÍCIOS ORA LIDOS AOS VEREADORES, A 
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SABER: AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES OS PROTOCOLOS NºS. 2606, 2619 E 

2620/2014; AO VEREADOR ZECA CORREIA OS PROTOCOLOS NºS. 2607 E 

2608/2014. INSCRITO, O VEREADOR MARCELO PESSOTI SAUDOU A TODOS E 

COMENTOU DE SEU ORGULHO AO  CONSTATAR QUE O DEPUTADO 

ESTADUAL MAIS VOTADO NO ULTIMO PLEITO, FOI O DR. AMARO NETO, DA 

COLIGAÇÃO DE SEU PARTIDO O PPS, QUE OBTEVE MAIS DE 55.000 VOTOS. 

DESTACANDO QUE CONHECEU O PARTIDO A POUCO MAIS DE 3 ANOS E QUE 

O MESMO TINHA PERDIDO SUA RAIZ EM LINHARES, MAS AGORA SE SENTE 

HONRADO EM SABER QUE O PARTIDO FEZ DOIS DEPUTADOS ESTADUAIS, E 

CONTA TAMBÉM COM DOIS PREFEITOS. AFIRMANDO QUE TAL REALIDADE 

MOSTRA QUE O PARTIDO ESTÁ CRESCENDO, E CRIA EXPECTATIVA QUE 

VENHA A CRESCER TAMBÉM EM LINHARES E NO NORTE DO ESTADO. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU 

QUE NÃO HÁ PROJETOS PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, CONFORME O 

COMPROMETIMENTO DOS VEREADORES DE SÓ VOTAREM OS PROJETOS 

NAS SESSÕES DE SEGUNDA-FEIRA, COM TRANSMISSÃO AO VIVO PELA TV, 

PRIMANDO ASSIM PELA TRANSPARÊNCIA DO PODER LEGISLATIVO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU 

AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CÓPIA REPROGRÁFICA DO MAPA DE 

ESTACIONAMENTO DA CIDADE, O QUE FOI DE PRONTO DEFERIDO PELA 

MESA DIRETORA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 13/10/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA SETUAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TREZE DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O 

VEREADOR MIRALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 
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ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 07/10/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB Nº 2705/2014 DE 13/10/2014, 

APRESENTADO PELO VEREADOR PR. MIRAVALDO, FAZENDO SOLICITAÇÃO 

AO PREFEITO MUNICIPAL – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO PARA O 

PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO EM FRENTE AO COMÉRCIO “NANA 

BANANA”, NA RUA MARECHAL DEODODO DA FONSECA, BAIRRO 

INTERLAGOS; REQUERIMENTO DO VEREADOR ESTEFANO SILOTE 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2707/2014, APRESENTANDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL – SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA 

MARIA MAGRE, NAS PROXIMIDADES DA QUADRA 13, CASA 07, BAIRO BOA 

VISTA; REQUERIMENTO DO VEREADOR MARCELO PESSOTI PROTOCOLADO 

SOB Nº.2689/2014 FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO DE LINHARES 

– SOLICITANDO O PATROLAMENTO DA VIA QUE LIGA A LOCALIDADE DE 

PATRIMÔNIO DO GUAXE AO PONTAL DO OURO; REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA PROTOCOLADO SOB Nº.2691/2014 

SOLICITANDO REIVINDICAÇÃO AO PREFEITO – SOLICITA TAPAGEM E 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DO BURACO EXISTENTE À AVENIDA AUGUSTO 

CALMON, PRÓXIMO AO IMÓVEL Nº.755, ESQUINA COM RUA BARRA DE SÃO 

FRANCISCO, NO BAIRRO COLINA; REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 13/10/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2695/2014 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

COMENDADOR RAFAEL, NAS PROXIMIDADES DA EMPRESA “AMERICANAS 

EXPRESS”, NO CENTRO DA CIDADE. PROTOCOLO Nº.2696/2014 – 

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA PREFEITO 

SAMUEL BATISTA CRUZ, EM FRENTE À EMPRESA “COLMAR ATACADO”. 

PROTOCOLO Nº.2697/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA GOVERNADOR CARLOS LINDEMBERG, NAS PROXIMIDADES DA 
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“LOJA MAÇÔNICA – LINHARES UNIDO”, NO CENTRO DA CIDADE. PROTOCOLO 

Nº.2698/2014 – SOLICITANDO A COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 

PONTE SOBRE O RIO PEQUENO, LOCALIZADA NO PERÍMETRO DE JUNÇÃO 

DA ES-2045 COM A AVENIDA AUGUSTO PESTANA, CENTRO DA CIDADE.  E, 

PROTOCOLO Nº.2699/2014 – SOLICITA AÇÕES INTEGRADAS PERMANENTES 

E EXTENSIVAS DA SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, 

POLÍCIA CIVIL E GUARDA MUNICIPAL, NA QUADRA POLIESPORTIVA 

“LEANDRO SILVA DOS REIS”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROJETO DE LEI 

ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO 

SOB Nº.2693/2014 QUE “DISPÕE SOBRE NOVA REDAÇÃO E ACRESCENTA 

PARÁGRAFO AO ART. 5º DA LEI Nº.3.336, DE 06/8/2013, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. INSCRITO, O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI CUMPRIMENTOU A TODOS E DISSE 

ESCLARECER QUE A RECENTE FALTA DE ÁGUA NO BAIRRO CANIVETE 

ACONTECEU DEVIDO A PROBLEMAS NOS TUBOS DA REDE QUE SÃO 

ANTIGOS E NÃO AGUENTAM A PRESSÃO, MA O SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO 

DE ÁGUA E ESGOTO JÁ ESTA PROVIDENCIANDO A TROCA DOS MESMOS. 

AFIRMANDO QUE JÁ CONVERSOU COM O PREFEITO MUNICIPAL E NO 

PRÓXIMO ANO SERÁ CONSTRUÍDA UMA ELEVATÓRIA NO BAIRRO, 

SOLUCIONANDO ASSIM PROBLEMAS FUTUROS DE FALTA D’ÁGUA. 

VITORAZZI, FALOU DE SUA INSATISFAÇÃO COM A SITUAÇÃO DOS IDOSOS 

ESTAREM FAZENDO ALONGAMENTO ÀS 15H, HORÁRIO INAPROPRIADO A 

SEU VER, CITANDO QUE SE A SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES NÃO 

TIVER RECURSOS PARA PAGAR UM PROFESSOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA, ELE 

PRÓPRIO TIRARÁ DO PRÓPRIO BOLSO SE NECESSÁRIO, POIS OS IDOSOS 

NECESSITAM DE FAZER O ALONGAMENTO LOGO PELA MANHÃ. O 

VEREADOR AFIRMOU JÁ TER DITO AO PREFEITO QUE ESSA SECRETARIA 
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MUNICIPAL DE ESPORTES PODE “FECHAR”, POR QUE NÃO TEM VISTO NADA 

EM MATÉRIA DE ESPORTES EM LINHARES, E AS CRIANÇAS CONTINUAM NAS 

RUAS A MERCÊ DAS DROGAS, DIZENDO QUE COM A CHEGADA DO NOVO 

SECRETÁRIO ESPERA QUE SEJA DADO SEGUIMENTO AO SETOR. POR FIM, 

SE DISSE MUITO SATISFEITO COM A FESTA QUE FEZ EM HOMENAGEM AO 

DIA DAS CRIANÇAS NO ULTIMO DOMINGO, DIA DE NOSSA SENHORA 

APARECIDA, APRESENTANDO FOTOS DO EVENTO E INFORMANDO QUE 

TODAS AS CRIANÇAS ESSE ANO GANHARAM PRESENTES E FICARAM 

SATISFEITAS. NO APARTE, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA PARABENIZOU O 

VEREADOR VITORAZZI PELA FESTA, DIZENDO ESPERAR QUE O VEREADOR 

CONTINUE COM SUA DETERMINAÇÃO DE MANTER O SEU TRABALHO PARA 

AQUELA COMUNIDADE, PORQUE ASSIM A POPULAÇÃO TAMBÉM SEMPRE 

IRÁ APOIÁ-LO, POIS OS CIDADÃOS SABEM DIFERENCIAR QUEM TRABALHA 

DE QUEM FAZ POLITICAGEM. CONTINUANDO, O VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI PEDIU QUE UMA PESSOA PARE DE USAR SEU NOME EM UM SITE 

DA INTERNET FAZENDO CRÍTICAS A SUA PESSOA POR CAUSA DA MÁ 

CONSERVAÇÃO DA QUADRA DO BAIRRO CANIVETE. O VEREADOR 

SALIENTOU QUE A PREFEITURA É A RESPONSÁVEL PELA SEGURANÇA 

PATRIMONIAL E MANUTENÇÃO DA REFERIDA QUADRA E NÃO O VEREADOR. 

AFIRMANDO QUE A QUADRA ESTÁ BAGUNÇADA PORQUE MAUS ELEMENTOS 

DA COMPANHIA DAQUELE SENHOR É QUE VÃO LÁ BAGUNÇAR. VITORAZZI 

RESSALTOU QUE SEMPRE TRABALHOU DURO DEBAIXO DO SOL E NUNCA 

FICOU ESPERANDO POR TRABALHO DA PREFEITURA, DIZENDO DESEJAR 

QUE O SENHOR QUE O CRITICA AJA DA MESMA FORMA. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O VEREADOR VITORAZZI POR SEU 

TRABALHO INCANSÁVEL JUNTO A POPULAÇÃO DO BAIRRO CANIVETE E 

ADJACÊNCIAS, DESTACANDO QUE TEM SIDO TESTEMUNHA DE QUE O 

MESMO REALIZA ESSE TIPO DE ATIVIDADE HÁ MUITO TEMPO. INSCRITO, O 

VEREADOR ZECA CORREIA, CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU DE 
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SUA SATISFAÇÃO EM TER PARTICIPADO DE UMA FESTA MUITO PROVEITOSA 

REALIZADA EM CÓRREGO DO MEIO, INTERIOR DO MUNICÍPIO, ORGANIZADA 

PELA FAMÍLIA CONTADINI. O VEREADOR LEMBROU QUE NAQUELA 

COMUNIDADE FOI FEITA UMA PONTE E ESTÁ SENDO REALIZADO O 

CASCALHAMENTO DA ESTRADA, DESTACANDO QUE A POPULAÇÃO LOCAL 

ESTÁ MUITO SATISFEITA COM O TRABALHO DO PREFEITO. ZECA CORREIA 

SALIENTOU QUE PELO MENOS CINCO MIL PESSOAS DE LINHARES, DO 

ESTADO E ATÉ FORA DO ESTADO PARTICIPARAM DO EVENTO NO FIM DE 

SEMANA. POR FIM, AGRADECEU AOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE 

ESPORTES, CARLOS FIOROT, E DE SEGURANÇA, WASHINGTON MONTEIRO, 

PELO APOIO AO EVENTO NO FORNECIMENTO DE AMBULÂNCIA E VIATURAS 

DA GUARDA MUNICIPAL. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

SAUDOU A TODOS E PARABENIZOU O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI POR 

SEU TRABALHO JUNTO À COMUNIDADE DO BAIRRO CANIVETE, 

DESTACANDO SEU COMPROMETIMENTO COM O POVO DAQUELA REGIÃO. 

APÓS, CITOU O DIA DE NOSSA SENHORA APARECIDA COMEMORADO NO 

ULTIMO FIM DE SEMANA, PARABENIZANDO TODOS OS CATÓLICOS QUE 

FIZERAM HOMENAGEM A PADROEIRA DO BRASIL. FABRÍCIO AINDA 

PARABENIZOU OS PROFISSIONAIS FISIOTERAPEUTAS PELA PASSAGEM DE 

SEU DIA, RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DESTES PROFISSIONAIS PARA 

TODA POPULAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU SOBRE SEUS 

REQUERIMENTOS DO ANO PASSADO QUE JÁ FORAM ATENDIDOS PELA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, APRESENTANDO IMAGENS E AGRADEDENDO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, ÉLDER PEDRONI, PELO TRABALHO 

REALIZADO DE REDE DE ESGOTO E CALÇAMENTO NAS RUAS RICARDO 

GUILHERMINO E SANTA CATARINA, NO BAIRRO AVISO. FABRÍCIO DESTACOU 

AINDA A REFORMA DA ESCOLA “CID ADALBERTO DOS REIS”, NO BAIRRO 

JUPARANÃ, RESSALTANDO QUE ESTÃO SENDO REALIZADAS OBRAS DE 

REFORMAS TANTO DA QUADRA COMO DA ESCOLA, DIZENDO ESTAR 
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SATISFEITO DE TER COLABORADO JUNTAMENTE COM AS SECRETARIA 

MUNICIPAIS DE EDUCAÇÃO E OBRAS PARA TAL REFORMA. APÓS, 

COMENTOU DOS BONS TRABALHOS DO SECRETÁRIO DE SERVIÇOS 

URBANOS NO ATENDIMENTO AOS SEUS PEDIDOS E SALIENTOU QUE EXISTE 

A NECESSIDADE DE MELHORA DE ILUMINAÇÃO EM ALGUNS TRECHOS DAS 

VIAS CITANDO A PONTE DO RIO PEQUENO NAS PROXIMIDADES DO INSS, 

BEM COMO, NO TREVO QUE DÁ ACESSO À COMUNIDADE DE SÃO RAFAEL 

PRÓXIMO À “FAZENDA TRÊS MARIAS”. O VEREADOR DISSE REFORÇAR SEU 

PEDIDO PARA DESTINAR CERCA DE 300 UNIFORMES PARA ALUNOS DA 

ESCOLA ROBERTO CALMON, NO BAIRRO AVISO, LEMBRANDO QUE 

PROTOCOLOU PEDIDO NESSE SENTIDO EM ABRIL DE 2014 ONDE OBTEVE 

REPOSTA QUE OS MESMOS SERIAM ENTREGUES ATÉ O MÊS DE JULHO, 

MAS ATÉ O MOMENTO NADA FOI ENTREGUE. POR FIM O FABRÍCIO ELOGIOU  

O TRABALHO DE ALGUNS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, E, ENFATIZOU A 

QUESTÃO DA NECESSIDADE DE APOIO AO ESPORTE NO MUNICÍPIO, 

LEMBRANDO QUE APRESENTOU PROJETO INDICATIVO PARA CRIAÇÃO DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES O QUAL ACREDITA SER UM PONTO 

CRUCIAL PARA O SETOR, MAS ATÉ O MOMENTO NÃO HOUVE 

MANIFESTAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO, SOBRE ESSE CONSELHO, O MESMO 

ACONTECENDO COM SUA PROPOSTA PARA CRIAÇÃO DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE TRANSITO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA CITANDO AS FALAS DOS VEREADORES VITORAZZI E FABRÍCIO LOPES 

SOBRE O ESPORTE, DIZENDO SER O ESPORTE DE FUNDAMENTAL 

IMPORTÂNCIA PARA OS JOVENS NO SENTIDO DE DIMINUIÇÃO DA 

VIOLÊNCIA, CRIME E AÇÃO DAS DROGAS NAS VIDAS DESSES CIDADÃOS.  

DIZENDO QUE FICOU NA EXPECTATIVA QUANDO HÁ ALGUNS MESES O 

VEREADOR TARCÍSIO DISSE QUE HAVIA CONVERSADO COM O PREFEITO E 

QUE AS ESCOLINHAS VOLTARIAM A FUNCIONAR, MAS INFELIZMENTE ISSO 

AINDA NÃO ACONTECEU. AFIRMANDO QUE SEU DESEJO É QUE A 
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SECRETARIA DE EDUCAÇÃO SE SENSIBILIZE COM A SITUAÇÃO, E QUE AS 

ESCOLINHAS VOLTEM A FUNCIONAR MAIS BREVE POSSÍVEL. APÓS, 

COMENTOU DA INSEGURANÇA POR QUE PASSAM OS MORADORES DO 

CENTRO DA CIDADE, FATO QUE O PREOCUPA, POIS FREQUENTEMENTE 

LOJAS VÊM SENDO ASSALTADAS. CITANDO A AFIRMAÇÃO DO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA DE QUE ATÉ O FINAL DESTE MÊS AS CÂMERAS 

DE SEGURANÇA ESTARIAM FUNCIONANDO, ENFATIZOU QUE SEU DESEJO É 

QUE ISSO ACONTEÇA O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, POIS ATUALMENTE A 

INSEGURANÇA É TOTAL E PRATICAMENTE NÃO SE VÊ MOVIMENTO NAS 

RUAS NO CENTRO DA CIDADE NOS FINS DE SEMANA. AMANTINO 

RESSALTOU QUE TAL FATO PREJUDICA AINDA MAIS OS COMERCIANTES DA 

LOCALIDADE, QUE JÁ ESTÃO SENDO PREJUDICADOS COM A DIMINUIÇÃO DO 

MOVIMENTO DEVIDO AO FUNCIONAMENTO DO SHOPPING, BEM COMO, COM 

A AÇÃO DOS AMBULANTES. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, AFIRMOU SER JUSTA A REIVINDICAÇÃO DO VEREADOR APARTEADO, 

DIZENDO SER TAMBÉM NECESSÁRIO SE REVER A LOCALIZAÇÃO DE 

ALGUMAS DAQUELAS CÂMERAS QUE ESTÃO EM LOCAIS INAPROPRIADOS 

CAUSANDO TRANSTORNO ÀS COMUNIDADES. CONTINUANDO, O VEREADOR 

AMANTINO, DECLAROU QUE A QUESTÃO DA LOCALIZAÇÃO JÁ FOI 

DISCUTIDA NA CASA, E QUE, MUITOS DELES JÁ FORAM QUEBRADOS 

DEVIDO À POSIÇÃO INCONVENIENTE DE INSTALAÇÃO. APÓS, COBROU 

SOBRE A QUESTÃO DA INSTALAÇÃO DAS PLACAS DE SINALIZAÇÃO DAS 

VAGAS DE ESTACIONAMENTO PARA DEFICIENTES E IDOSOS, CITANDO 

AINDA A NECESSIDADE DE SINALIZAÇÃO PARA AS ÁREAS DE CARGA E 

DESCARGA NO CENTRO DA CIDADE. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

SAUDOU A TODOS E PARABENIZOU  A COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS PELA FESTA DA PADROEIRA NO FIM DE SEMANA. APÓS, 

INFORMOU QUE COMEÇOU UM TRABALHO SOBRE AS LINHAS DE ÔNIBUS 

MUNICIPAIS, INFORMANDO QUE ESTÁ FAZENDO UM RELATÓRIO DO QUE 
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ESTÁ COLETANDO, POIS O PROBLEMA DA MOBILIDADE URBANA O 

PREOCUPA MUITO. CITANDO O GASTO QUASE UM MILHÃO DE REAIS COM A 

FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS PARA ELABORAÇÃO DE DIAGNÓSTICO SOBRE 

O TRANSPORTE COLETIVO, O VEREADOR CITOU PROBLEMAS COMO A 

DEMORA DE ÔNIBUS NOS PONTOS. SALIENTANDO QUE DEVE HAVER UMA 

MODIFICAÇÃO NO SISTEMA DAS LINHAS DE ÔNIBUS DO MUNICÍPIO. CARDIA 

AINDA DISSE ACHAR MUITO CARO O PREÇO DAS PASSAGENS DE ÔNIBUS 

NO MUNICÍPIO, CITANDO QUE JÁ FEZ UM PEDIDO PARA CONSTRUÇÃO DE 

UM TERMINAL EM QUE SE POSSIBILITASSE A IDA HÁ VÁRIOS BAIRROS COM 

UMA SÓ PASSAGEM. O VEREADOR SE DISSE FICAR TRISTE COM O ANÚNCIO 

DO FECHAMENTO DA UNIDADE DE PEDIATRIA DO HOSPITAL DÓRIO SILVA, 

NA SERRA. RESSALTANDO QUE FICA MUITO SATISFEITO QUANDO VÊ NA 

CÂMARA UM PROJETO PROPONDO AUMENTO NO VALOR DA HORA EXTRA 

PARA OS PLANTONISTAS DA SAÚDE NO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

PARABENIZANDO O PODER EXECUTIVO PELA INICIATIVA DO PROJETO, QUE 

AINDA NÃO É O IDEAL, MAS JÁ REPRESENTA ALGUM AVANÇO PARA A 

CLASSE. POR FIM, O VEREADOR LEMBROU QUE UM DE SEUS PRIMEIROS 

PEDIDOS AO EXECUTIVO MUNICIPAL FOI A CONSTRUÇÃO DE UM 

RESTAURANTE POPULAR, LEMBRANDO QUE NA OCASIÃO INCLUSIVE 

APRESENTOU PROJETO DA CIDADE DE ARACRUZ, DIZENDO QUE FICA FELIZ 

QUANDO HOUVE QUE O PREFEITO PLANEJA FAZER UM RESTAURANTE 

NESSES MOLDES. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

CUMPRIMENTOU A TODOS E DECLAROU QUE A POPULAÇÃO DE 

PEDROLÂNDIA ESTÁ SATISFEITA, AGRADECENDO AO SECRETÁRIO ELDER 

QUE ESTÁ EFETUANDO O CASCALHAMENTO DAQUELA REGIÃO ATENDENDO 

A SEU REQUERIMENTO, E TAMBÉM AO SENHOR CLOVIS COORDENADOR DA 

REGIÃO. APÓS, PARABENIZOU A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO 

CONCEIÇÃO, JUNTAMENTE COM OS MORADORES, QUE REALIZARAM NO 

ULTIMO FIM DE SEMANA A FESTA DO DIA DAS CRIANÇAS. O VEREADOR 
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CITOU QUE CONSEGUIU REVERTER UM PROBLEMA QUE IMPEDIRIA A 

CONTINUIDADE DO ATENDIMENTO DO PROFESSO DE EDUCAÇÃO FÍSICA NA 

PRAÇA DO BAIRRO CONCEIÇÃO, E DESSA FORMA O SERVIÇO CONTINUA 

NORMALMENTE. CELESTRINI DESTACOU QUE A COMUNIDADE DE 

CHAPADÃO DAS PALMINHAS VAI ACONTECER UM ENCONTRO DE JOVENS 

NO PRÓXIMO FIM SEMANA, COM A PARTICIPAÇÃO DA JUVENTUDE DE TODO 

O ESTADO, CONVIDANDO A TODOS QUE PUDEREM A PARTICIPAR DO 

EVENTO.  APÓS, PARABENIZOU A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE PONTAL 

DO IPIRANGA E AS LIDERANÇAS COMUNITÁRIAS PELO EXCELENTE EVENTO 

ORGANIZADO QUE CONTOU INCLUSIVE COM A PRESENÇA DE PESSOAS DE 

CIDADES VIZINHAS. POR FIM, O VEREADOR AGRADECEU A TODOS DIZENDO 

QUE CONTINUARÁ COBRANDO, E TAMBÉM AGRADECENDO QUANDO FOR 

NECESSÁRIO. INSCRITO, O VEREADOR ESTEFANO SILOTE CUMPRIMENTOU 

A TODOS E  DISSE SER ESPECIAL A COMEMORAÇÃO DA PADROEIRA DO 

BRASIL E O DIA DAS CRIANÇAS SEREM COMEMORADOS JUNTOS, 

RESSALTANDO QUE AS CRIANÇAS SÃO O FUTURO, E MERECEM TER UM 

PRESENTE COM MAIS EDUCAÇÃO, SAÚDE E QUALIDADE DE VIDA. APÓS, 

MENCIONOU ESTAR FELIZ, POIS SEU PEDIDO PARA EXTENSÃO DO CRAS DO 

BAIRRO INTERLAGOS II FOI ATENDIDO E SERÁ INAUGURADO EM 

NOVEMBRO. CITANDO QUE TAMBÉM PEDIU A REFORMA DO POSTO DE 

SAÚDE DO BAIRRO, O QUE POR CERTO AJUDARÁ EM MUITO A POPULAÇÃO 

LOCAL QUE TANTO CARECE DE SERVIÇOS NESSA ÁREA. DESTACANDO QUE 

TODOS OS VEREADORES DA CASA ESTÃO TRABALHANDO 

INCESSANTEMENTE VISANDO O BENEFÍCIO DOS MUNÍCIPES, O QUE PODE E 

DEVE SER ACOMPANHADO AGORA MAIS FACILMENTE PELA TV ABERTA COM 

A TRANSMISSÃO DAS SESSÕES. ESTÉFANO RESSALTOU QUE É 

IMPORTANTE QUE A POPULAÇÃO ACOMPANHE O TRABALHO DE SEUS 

VEREADORES PARA QUE POSSAM VER O QUANTO REALMENTE ELES ESTÃO 

TRABALHANDO. NO APARTE, O VEREADOR TEIXEIRA DECLAROU QUERER 
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VER UMA OBRA MAIS AMPLA NAQUELE POSTO DE SAÚDE, COM MELHOR 

ESTRUTURA E MAIS EQUIPAMENTOS, CITANDO QUE O BAIRRO É O MAIOR 

DO MUNICÍPIO E A ESTRUTURA ATUAL JÁ NÃO CONDIZ COM A DEMANDA. 

CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, LEMBROU QUE EXISTE UM 

PEDIDO DOS VEREADORES PARA CONSTRUÇÃO DE UM PRONTO 

ATENDIMENTO 24 HORAS NO BAIRRO. APÓS, DISSE FICAR TRISTE EM VER 

UMA OBRA DO GOVERNO ESTADUAL PARADA HÁ QUASE QUATRO ANOS NO 

BAIRRO SHELL, ARGUMENTANDO QUE A OBRA DEVE SER CONCLUÍDA, POIS 

NÃO SE PODE DESPERDIÇAR O DINHEIRO DO CONTRIBUINTE. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO 

AS MOÇÕES DE PESAR DA CÂMARA MUNICIPAL EM FAVOR DOS FAMILIARES 

DO SENHOR EDSON NEVES SAID E EDIVALDO SERAFIM, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA AS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DEVOLVERAM 

À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS DE NºS. 2280, 2633 E 2693 COM 

SEUS RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS, QUE, COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS 

NºS. 2280, 2633 E 2693/2014, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS NA 

FORMA REGIMENTAL E ENCAMINHADOS A SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. A COMISSÃO DE JUSTIÇA APRESENTOU 

PARECER FAVORÁVEL AO PROJETO DE LEI Nº.2628/2014, QUE COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL E 

ENCAMINHADO A COMISSÃO DE FINANÇAS, A QUAL, SOLICITOU VISTAS COM 

PRAZO REGIMENTAL PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS. EM TEMPO, O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA INFORMOU QUE AS INFORMAÇÕES RECEBIDAS SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº. 2280 FORAM JULGADAS GENÉRICAS, MAS FORAM BUSCADAS 

OUTRAS INFORMAÇÕES QUE FORAM ANEXADAS AO REFERIDO PROJETO E 



 803 

QUE AGORA ATENDEM AOS QUESTIONAMENTOS DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS. EM TEMPO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU 

QUE AS COMISSÕES PERMANENTES ANTECIPARAM SEUS PARECERES 

REFERENTES AO PROJETO DE LEI Nº.2633/2014, DEVIDO A URGÊNCIA E 

IMPORTÂNCIA DO PROJETO QUE TRATARÁ DE HORAS EXTRAS AOS 

PLANTONISTAS DO HOSPITAL GERAL DE LINHARES. AGRADECENDO AOS 

COMPONENTES DAS COMISSÕES PELA PREOCUPAÇÃO E AGILIDADE COM O 

PROJETO QUE É DE FUNDAMENTAL IMPORTÂNCIA PARA O MUNICÍPIO. EM 

TEMPO, NA VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº.2633/2014, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL, DIZENDO DA 

IMPORTÂNCIA DO REFERIDO PROJETO JÁ QUE A MENSAGEM DO PREFEITO 

INFORMA QUE NOS ÚLTIMOS DIAS 10 MÉDICOS PEDIRAM DEMISSÃO DO 

HGL, RESSALTANDO QUE O MESMO TEM PRAZO DE VALIDADE ATÉ O DIA 

31/12/2014. EM TEMPO, O VEREADOR TEIXEIRA JUSTIFICOU SEU VOTO 

FAVORÁVEL AO PROJETO DE LEI Nº. 2633/2014 DIZENDO QUE JÁ EXISTEM 

OUTROS MUNICÍPIO QUE PAGAM O MESMO VALOR PROPOSTO PELO 

PROJETO, E SE LINHARES NÃO SE EQUIPARAR, OS MÉDICOS NÃO VIRAM 

PARA A CIDADE. EM TEMPO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE JUSTIFICOU 

SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO DE LEI Nº. 2633/2014 RESSALTANDO 

QUE SÃO MEDIDAS ASSIM QUE DÃO AO TRABALHADOR DIGNIDADE E 

CONDIÇÕES DE FAZEREM SEUS ATENDIMENTOS, PARABENIZANDO TODA A 

EQUIPE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, E, AS COMISSÕES QUE 

AGILIZARAM SEUS TRABALHOS. CITANDO QUE ULTIMAMENTE A CIDADE 

PERDEU MAIS DE TRÊS CRIANÇAS E ISSO NÃO PODE ACONTECER EM UMA 

CIDADE COMO LINHARES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU 

MAIS UMA VEZ AS COMISSÕES QUE AGILIZARAM SEUS PARECERES DEVIDO 

A URGÊNCIA DO PROJETO DE LEI Nº.2693/2014, POSSIBILITANDO ASSIM QUE 

PROJETO FOSSE VOTADO AINDA HOJE, PARA NÃO PREJUDICAR AS 

COMEMORAÇÕES DA SEMANA DOS SERVIDORES MUNICIPAIS QUE SE INICIA 
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NO DIA 27/10/2014. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA AGRADECEU AOS COLEGAS, LEMBRANDO QUE SEU PROJETO FOI 

APROVADO DE FORMA UNÂNIME NO ANO PASSADO, POIS TODOS SABEM DA 

NECESSIDADE DE DAR RECONHECIMENTO AO TRABALHO DO SERVIDOR 

PÚBLICO MUNICIPAL. AGRADECENDO TAMBÉM AO PODER EXECUTIVO E AO 

SECRETÁRIO HÉLIO POMPERMAYER, QUE DERAM ATENÇÃO AO SEU 

PROJETO E AGORA ENVIARAM O PROJETO ORA APROVADO. RESSALTANDO 

QUE ESSE É O INÍCIO DE UM TRABALHO DE VALORIZAÇÃO, DESEJANDO QUE 

TODO ANO POSSA MELHORAR CADA VEZ MAIS. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITANDO O QUESTIONAMENTO DE 

ALGUNS SERVIDORES, REGISTROU QUE NÃO HÁ NENHUM PROJETO EM 

TRAMITAÇÃO NESTA CASA DE LEIS REFERENTE AOS SERVIDORES DO SAAE 

– SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD QUE USANDO A 

PALAVRA COMENTOU DE SUA SATISFAÇÃO COM A VITÓRIA DA ELIANA 

DADALTO PARA O MANDATO DE DEPUTADA ESTADUAL, RESSALTANDO QUE 

MESMO SEM O PSD TER TIDO CANDIDATO LINHARENSE CONCORRENDO NO 

PLEITO, O FATO DE LINHARES POSSUIR DOIS REPRESENTANTES O 

SATISFAZ BASTANTE. CARDIA, LAMETOU QUE LINHARES MAIS UMA VEZ SAI 

DESSA DISPUTA SEM TER UM CANDIDATO ELEITO A DEPUTADO FEDERAL. 

PARABENIZANDO AINDA A GUERINO ZANON ELEITO DEPUTADO ESTADUAL, 

DIZENDO SER SABEDOR DA QUALIDADE DE SEU TRABALHO E QUE TEM 

CERTEZA QUE MAIS UMA FEZ ELE FARÁ UM BOM TRABALHO EM PROL DO 

MUNICÍPIO. SALIENTANDO QUE ESTARÁ TORCENDO MUITO PARA QUE 

ELIANA DADALTO CONTINUE FAZENDO UM BOM TRABALHO, ASSIM COMO 

ELA DESEMPENHOU EM LINHARES. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA 

AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB QUE NO USO DA PALAVRA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E CITOU QUE LEU UMA ENTREVISTA DO 

DEPUTADO ELEITO GUERINO ZANON, EM QUE O MESMO DIZ QUE A OBRA 
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DO POSTO DE ATENDIMENTO DO SHELL QUE ESTÁ PARADA E FOI AINDA 

INICIADA NO GOVERNO PAULO HARTUNG, É UMA DE SUAS PRIORIDADES, 

BEM COMO A OBRA DO COLÉGIO ESTADUAL DE LINHARES. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 14/10/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA SETUAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATORZE DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 
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PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO “AD 

HOC” O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

– PMDB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 13/10/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA JUSTIFICOU AS FALTAS 

DOS VEREADORES EDIMAR VITORAZZI, POR ESTAR EM UMA AUDIÊNCIA, E, 

TARCÍSIO SILVA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADO DE 14/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.2711/2014 – SOLICITANDO QUE A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER DISPONIBILIZE, NOS FINAIS 

DE SEMANA A PARTIR DE DEZEMBRO, “TRIOS ELÉTRICOS” COM BANDAS 

LOCAIS, NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. JUSTIFICANDO SEU 

PEDIDO EM RAZÃO DE O MÊS DE DEZEMBRO JÁ CONTAR COM GRANDE 

MOVIMENTO DE TURISTAS E PESSOAS EM PERÍODOS DE FÉRIAS, SENDO 

ASSIM A ATRAÇÃO JÁ SERVIRIA PARA ALAVANCAR AS VENDAS DOS 

COMERCIANTES DA LOCALIDADE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 14/10/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.2725/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA OFICIADO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE OBRAS, PEDINDO QUE SE DIGNE APURAR OS FATOS 

NARRADOS PELO SENHOR SEBASTIÃO CAMPISTAS DOS SANTOS NO 

BOLETIM UNIFICA Nº.22621499 ANEXO, ONDE O MESMO RELATA QUE UM 
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DOS SEUS VIZINHOS ESTARIA IMPEDINDO O ACESSO AOS TERRENOS 

LOCALIZADOS NA RUA IBIRAÇU, PRÓXIMO À ESCOLA “AUTO GUIMARÃES E 

SOUZA”, NO BAIRRO SHELL. TAL ENCAMINHAMENTO FAZ-SE NECESSÁRIO 

PELO FATO DE QUE A DIVISÃO DE FISCALIZAÇÃO DE OBRAS PARTICULARES 

JÁ TERIA NOTIFICADO O INFRATOR, SENDO QUE ESTE ATÉ A PRESENTE 

DATA NÃO TERIA ADOTADO AS PROVIDÊNCIAS PERTINENTES, FERINDO O 

DIRETO DE IR E VIR DOS MORADORES DAQUELA REGIÃO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO MUNÍCIPE PAULO PERUCH, DATADO DE 14/10/2014, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.2724/2014 – SOLICITA CÓPIA DAS IMAGENS E DAS 

ATAS DAS SESSÕES DOS DIAS 07/07/2014, 14/07/2014, 04/08/2014, 11/08/2014 

E 13/10/2014. RELATÓRIO DOS RECURSOS REPASSADOS PELO MINISTÉRIO 

DA EDUCAÇÃO – FNDE, COMUNICADOS A ESTA CASA DE LEIS EM 

25/09//2014, TOTALIZANDO O VALOR DE R$ 183.190,12. APÓS, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS OFÍCIOS DE RESPOSTA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL AOS VEREADORES. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA PARABENIZOU, CUMPRIMENTOU A TODOS E 

DESTACOU O DIA DO PROFESSOR, DESTACANDO A IMPORTÂNCIA DA 

CATEGORIA QUE TEM A MISSÃO DE FORMAR PROFISSIONAIS, E QUE 

MUITAS VEZES TEM LUTADO POR CONDIÇÕES DIGNAS DE TRABALHO, MAS 

NÃO SÃO DEVIDAMENTE VALORIZADOS. DIZENDO QUERER ALERTAR SOBRE 

A DE SE AVANÇAR NESSE SENTIDO, PROMOVENDO ENTRE OUTRAS 

MEDIDAS A REFORMA DE ESCOLAS E A MELHORIA SALARIAL DA 

CATEGORIA. PARABENIZANDO TODA A CATEGORIA PELA PASSAGEM DO 

SEU DIA. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU SOBRE A RESPOSTA QUE RECEBEU 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL, DO SEU PEDIDO QUE PEDE A REFORMA DA 

ESTRADA QUE LIGA PALMAS A SÃO RAFAEL, DIZENDO QUE AQUELA VIA 

ESTÁ COLOCANDO EM RISCO A VIDA DE MOTORISTAS QUE ALI TRANSITAM, 

E QUE SABE QUE A OBRIGAÇÃO PELA MANUTENÇÃO DA VIA É DO ESTADO. 

ENTRETANTO, PELA GRAVIDADE DA SITUAÇÃO APELA MAIS UMA VEZ QUE A 
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CASA LEGISLATIVA POSSA TER UMA AÇÃO MAIS EFETIVA NA RESOLUÇÃO 

DA QUESTÃO O QUANTO ANTES, ANTES QUE OCORRA ALGUMA TRAGÉDIA. 

APÓS, COMENTOU SOBRE A PARADA NAS OBRAS DA RUA JOÃO UBALDO DE 

SOUZA, PEDINDO QUE A SECRETARIA COMPETENTE POSSA DAR 

CONTINUIDADE A ESSA OBRA TÃO IMPORTANTE PARA AS PESSOAS 

DAQUELA RUA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA 

PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 20/10/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
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ATA DA SETUAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE DE OUTUBRO 

DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 14/10/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. REGISTRA-SE QUE NA SESSÃO REALIZADA NO DIA 14/10/2014 

O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA CHEGOU NA ORDEM DO DIA. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 15/10/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 2728/2014 - SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO NO CRUZAMENTO 

ENTRE A AVENIDA BARRA DE SÃO FRANCISCO COM A AVENIDA AUGUSTO 

CALMON, BEM COMO NA AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, PRÓXIMO À 

PADARIA “PÃO QUENTE”, NO BAIRRO COLINA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 

20/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2756/2014 - SOLICITA QUE SEJA REFEITO O CALÇAMENTO 

DA AV. MARIA DEOCLÉCIO BARBOSA, NAS PROXIMIDADES DA “TROP 

FRUTAS” ATÉ O ANTIGO POSTO COQUEIRO; PROTOCOLO Nº. 2758/2014 - 

SOLICITANDO QUE SEJA DISPONIBILIZADA UMA AMBULÂNCIA 24 HORAS 
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PARA ATENDER AO BAIRRO SANTA CRUZ; PROTOCOLO Nº.2759/2014 -  

SOLICITA QUE SEJA ALTERADA A  ROTA DO ÔNIBUS DO BAIRRO SANTA 

CRUZ, TENDO COLETIVOS INGRESSANDO NO BAIRRO ATRAVÉS DA 

ENTRADA DA “LASA” E OUTRO COLETIVO INGRESSANDO NO BAIRRO 

ATRAVÉS DA VIA DE ACESSO AO “MAXIMS MOTEL”. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 20/10/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 2762/2014 - SOLICITA AO ÓRGÃO COMPETENTE QUE SEJAM 

REALIZADOS REPARO E MANUTENÇÃO NAS LATERAIS DA PISTA DE ACESSO 

AO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADO DE 20/10/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2780/2014 - SOLICITANDO A CONFECÇÃO DE PLACAS DE NUMERAÇÃO PARA 

IDENTIFICAR AS RESIDÊNCIAS, COMÉRCIOS E LOGRADOUROS PÚBLICOS 

EXISTENTES NA COMUNIDADE DE CÓRREGO DO FARIAS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, 

DATADO DE 20/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2781/2014 - SOLICITA QUE SEJAM 

REALIZADOS REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA CASTRO ALVES  COM 

A RUA PRINCESA ISABEL, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

20/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2783/2014 – SOLICITANDO A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO 

PARA IMPLANTAÇÃO DE UM CIRCUITO E/OU CICLOVIA OFERECENDO UM 

ESPAÇO PARA CAMINHADAS NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2787/2014 – SOLICITANDO A 

LIMPEZA E NOTIFICAÇÃO AOS PROPRIETÁRIOS DO TERRENO LOCALIZADO 

NA AVENIDA GUANABARA, AO LADO DA CASA Nº.184, NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº.2788/2014 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE 
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VELOCIDADE NA AVENIDA BARTOLOMEU BUENO DA SILVA, MAIS 

PRECISAMENTE EM FRENTE À COMUNIDADE “NOSSA SENHORA 

APARECIDA”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.2789/2014 – 

SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA MANUTENÇÃO DO TRABALHO DE 

PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO DA ESTRADA PRINCIPAL DE ACESSO À 

COMUNIDADE DE BAGUEIRA. PROTOCOLO Nº.2790/2014 – SOLICITA A 

CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL DA ESPECIALIDADE DE MÉDICO CLÍNICO 

GERAL DO PROGRAMA “MAIS MÉDICOS”, PARA REALIZAR ATENDIMENTO EM 

GERAL, ATENDENDO AS NECESSIDADES DA COMUNIDADE DE BAGUEIRA. 

PROTOCOLO Nº. 2791/2014 – SOLICITANDO A CONTRATAÇÃO DE UMA 

AGENTE DE SAÚDE E UM ENFERMEIRO PARA REALIZAR CURATIVOS, 

ADMINISTRAÇÃO ANTICONCEPCIONAIS INJETÁVEIS, NEBULIZAÇÕES, TESTE 

DO PEZINHO, ADMINISTRAÇÃO DE VACINAS, AFERIÇÃO DE PRESSÃO 

ARTERIAL E TEMPERATURA, REALIZAÇÃO DE TESTE DE GLICEMIA, ENTRE 

OUTRAS NECESSIDADES, NO PONTO DE APOIO DO POSTO DE SAÚDE DA 

LOCALIDADE DE BAGUEIRA. PROTOCOLO Nº. 2792/2014 – SOLICITANDO A 

CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAL DENTISTA PARA REALIZAR 

ATENDIMENTO NO PONTO DE APOIO DO POSTO DE SAÚDE DA LOCALIDADE 

DE BAGUEIRA. PROTOCOLO Nº.2793/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 

QUANTO A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE BOCHA, 

ANEXO AO CAMPO DE FUTEBOL NA LOCALIDADE DE BAGUEIRA. 

PROTOCOLO Nº. 2794/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA AGENDAMENTO 

DE “AÇÃO DE CIDADANIA” NA COMUNIDADE DE BAGUEIRA. PROTOCOLO Nº. 

2795/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA JOSÉ 

BONIFÁCIO, CRUZAMENTO COM A RUA QUINTINO BOCAIÚVA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2798/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 

PARA REPARO NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA AUGUSTO CALMON, 

PRÓXIMO À ACADEMIA “PHYSICAL” NO BAIRRO COLINA. PROTOCOLO Nº. 

2799/2014 - SOLICITANDO REPAROS E MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE 
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ILUMINAÇÃO DA QUADRA DO GINÁSIO POLIESPORTIVO “LEANDRO ARPINI”, 

NO BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 2800/2014 – SOLICITANDO 

REPAROS E MANUTENÇÃO DO SISTEM A DE ILUMINAÇÃO DOS BANHEIROS E 

VESTUÁRIOS DO COMPLEXO DE ESPOTE E LAZER “JOEL LUIZ BISI”, NO 

BAIRRO BNH. PROTOCOLO Nº. 2801/2014 - SOLICITA VERIFICAR A 

POSSIBILIDADE DE EFETUAR A MANUTENÇÃO DOS EQUIPAMENTOS DA 

ACADEMIA SAUDÁVEL, ONDE TRÊS APARELHOS ENCONTRAM-SE 

QUEBRADOS, NO COMPLEXO DE ESPORTE E LAZER “JOEL LUIZ BISI”, NO 

BAIRRO BNH. PROTOCOLO Nº.2802/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA A 

INSTALAÇÃO DAS PLACAS DE IDENTIFICAÇÃO DE TRÃNSITO, BEM COMO, 

INDICATIVAS DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA MARTINS 

AFONSO DE SOUZA, NAS PROXIMIDADES DOS NºS. 109 E 120, NO BAIRRO 

INTERLAGOS.  PROTOCOLO Nº. 2803/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIA 

PARA MANUTENÇÃO DO BEBEDOURO DO CAMPO DE SÃO PAULO 

APÓSTOLO, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 20/10/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2804/2014 – SOLICITANDO A REFORMA OU MANUTENÇÃO 

DA QUADRA POLIESPORTIVA “BRÁULIO SACRAMENTO BATISTA” NO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 2805/2014 – SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADO O ASFALTAMENTO OU O CALÇAMENTO DA RUA ANTÔNIO DOS 

REIS PAIVA, NO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº.2806/2014 -  

SOLICITANDO QUE A SECRETARIA COMPETENTE ATUE JUNTO AO DER/ES – 

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, NO SENTIDO DE EXECUTAR OS DEVIDOS REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA ESTRADA DE ACESSO À COMUNIDADE DE DESENGANO. 

PROTOCOLO Nº.2807/2014 – SOLICTANDO A DEMARCAÇÃO E SINALIZAÇÃO 

DE VAGA DE FARMÁCIA, NA AVENIDA MOSENHOR PEDRINHA, EM FRENTE 

AO ESTABELECIMENTO COMERCIAL Nº.484, NO BAIRRO ARAÇÁ. 
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PROTOCOLO Nº.2808/2014 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA AVENIDA MONSENHOR PEDRINHA, MAS PRECISAMENTE EM 

FRENTE AO POSTO DE SAÚDE, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO 

Nº.2809/2014 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA 

AVENIDA LAGOA BONITA, NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO 

Nº.2810/2014 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DA REDE DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA, NO BAIRRO PLANALTO, RUA VALDOMIRO PEDROT, QUADRA 84, 

PRÓXIMO AO BAR DO “JAMELÃO”. PROTOCOLO Nº.2811/2014 – SOLICITANDO 

A MANUTENÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DE UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, 

LOCALIZADO NA AVENIDA JOÃO CALMON, EM FRENTE A EMPRESA “CIMOL”, 

NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº.2812/2014 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO DE ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS AO 

LONGO DA LINHA DO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº.2813/2014 – 

SOLICITANDO REFORMA OU MANUTENÇÃO DAS PAREDES DO POSTO DE 

SAÚDE DA FAMÍLIA DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO 

Nº.2814/2014 – SOLICITANDO A CONTRATAÇÃO OU DESTINAÇÃO DE UM 

PROFISSIONAL COORDENADOR PARA O POSTO DE SAÚDE DA FAMÍLIA DO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº.2815/2014 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM MURO EM TORNO DO POSTO DE SAÚDE DA FAMÍLIA 

NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº.2816/2014 – SOLICITA QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO SOBRE A SITUAÇÃO DE IMPLEMENTAÇÃO 

DO PROJETO “WI-FI NAS PRAÇAS”, BEM COMO, INFORMAÇÃO DAS 

SOLICITAÇÕES DE INCLUSÃO DE CONTEMPLAÇÃO DE OUTRAS 

COMUNIDADES, REALIZADAS PELOS EDIS DESSE LEGISLATIVO MUNICIPAL, 

NO CORRENTE ANO E NO ANO PASSADO. PROTOCOLO Nº.2817/2014 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS E INSTALAÇÃO DE 

SINALIZAÇÃO NO TRECHO COMPREENDIDO A PARTIR DA 1ª ROTATÓRIA DA 

AVENIDA DO SOL ATÉ O “RIOZINHO”, NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA. PROTOCOLO Nº.2818/2014 – SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS 
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PERMANENTES E EXTENSIVAS DA SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA 

MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR, POLÍCIA CIVIL E GUARDA MUNICIPAL, NA 

ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº.2819/2014 – 

SOLICITANDO INFORMAÇÃO POR MEIO DE CERTIDÃO, DA SITUAÇÃO DA 

OBRA E/OU INÍCIO DE FUNCIONAMENTO DA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA, 

LOCALIZADA À RUA ANTÔNIO DOS REIS PAIVA NO BAIRRO PLANALTO. 

OF./GAB./PRES./PROC 032/2014 – REQUERIMENTO AO EXCELENTÍSSIMO 

SENHOR JAIR CORREIA, PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES, 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, OS DIGNOS VEREADORES 

QUE AQUI SUBSCREVEM VEM PERANTE VOSSA EXCELÊNCIA REQUERER 

SEJA REALIZA UMA COOPERAÇÃO MÚTUA ENTRE O EXECUTIVO E O 

LEGISLATIVO, HAJA VISTA QUE A PARTIR DE JANEIRO DE 2015, A CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES TERÁ NOVA SEDE, FICANDO O IMÓVEL 

DESABITADO E A DISPOSIÇÃO DA MUNICIPALIDADE. SENDO ASSIM O 

EXECUTIVO ESTARÁ AUTORIZADO, DEDE QUE CUMPRIDA A 

CONTRAPARTIDA ABAIXO, A ALOCAR UMA DE SUAS SECRETARIAS NO 

MENCIONADO LOCAL, O QUE GERARIA UMA RELEVANTE ECONOMIA À 

ADMINISTRAÇÃO. EM CONTRAPARTIDA, SOLICITA QUE O EXECUTIVO 

CONTRIBUA PARA A AQUISIÇÃO DO NOVO MOBILIÁRIO DA FUTURA SEDE DA 

CÂMARA, CONFORME ACERTO A SER REALIZADO ENTRE OS PODERES. 

PARA TANTO, SEGUE EM ANEXO O PROSPECTO DA FUTURA SEDE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES/ES, COM AS IMAGENS DO MOBILIÁRIO 

NECESSÁRIO. SEM MAIS PARA O MOMENTO APROVEITAMOS O ENSEJO 

PARA ENVIAR AS MAIS SINCERAS E CORDIAIS SAUDAÇÕES, COLOCANDO-

NOS À INTEIRA DISPOSIÇÃO. ATENCIOSAMENTE, MILTON SIMON BAPTISTA, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. OFÍCIO 

SEMEL/0966/2014 – CONVIDA PARA O “DESAFIO ESPÍRITO SANTO X BAHIA DE 

BASQUETE EM CADEIRAS DE RODAS” A SER REALIZADO NOS DIAS 18 E 19 

DE OUTUBRO, NO GINÁSIO DE ESPORTES DO BAIRRO SHELL. DECRETO DO 
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EXECUTIVO MUNICIPAL Nº.1343/2014 – DECRETA PONTO FACULTATIVO NO 

EXPEDIENTE NAS REPARTIÇÕES PÚBLICAS MUNICIPAIS. PROJETO DE LEI 

Nº.2731/2014 ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL – “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO PPA, LDO E NA 

LEI ORÇAMENTÁRIA VIGENTE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE 

LEI Nº.2741/2014 DE AUTORIA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI – “ALTERA 

O ARTIGO 1º DA LEI Nº. 2.167, DE 30 DE JUNHO DE 2000, NO QUE SE REFERE 

A ESPERA EXCESSIVA EM FILA DE AGÊNCIAS BANCÁRIAS”. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO 

DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS REGISTROU E 

AGRADECEU A PRESENÇA DOS ALUNOS DA SÉTIMA SÉRIE DO CENTRO 

EDUCACIONAL “PROJETAR”, QUE JUNTAMENTE COM O PROFESSOR TIAGO 

FRIGINI ACOMPANHAM A SESSÃO. CONVIDANDO A TODOS OS EDUCADORES 

A TRAZEREM SEUS ALUNOS A CASA LEGISLATIVA, PARA QUE OS MESMOS 

POSSA SE FAMILIARIZAR COM O PROCESSO DE TRAMITAÇÃO DOS 

PROJETOS. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COMUNICOU QUE NA PRÓXIMA SEMANA AS DUAS SESSÕES ORDINÁRIAS 

ACONTECERÃO NA TERÇA-FEIRA (28/10/2014), EM VIRTUDE DO PONTO 

FACULTATIVO DO DIA DO SERVIDOR TER SIDO ANTECIPADO PELO 

EXECUTIVO PARA A SEGUNDA-FEIRA (27/10/2014). INSCRITO, O VEREADOR 

JOEL CELESTINI CUMPRIMENTOU A TODOS COMENTANDO ESTAR PRECÁRIA 

A SITUAÇÃO DA RODOVIA QUE LIGA LINHARES A PONTAL DO IPIRANGA, 

APRESENTANDO FOTOS DA VIA QUE SE ENCONTRA COM VÁRIAS 

DEPRESSÕES NAS LATERAIS. O VEREADOR SALIENTOU QUE O VERÃO ESTÁ 

CHEGANDO E AQUELA VIA APRESENTA GRADE MOVIMENTO, SENDO 

IMPRESCINDÍVEL QUE A ESTRADA SEJA RECUPERADA COM A MÁXIMA 

URGÊNCIA, E, SE FOR O CASO SOLICITA QUE A PREFEITURA COMUNIQUE 

AO GOVERNO DO ESTADO A NECESSIDADE DE REFORMAS NAQUELA VIA A 

FIM DE SE EVITAR POSSÍVEIS TRAGÉDIAS. APÓS, COMENTOU QUE 
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RECEBEU DIVERSAS RECLAMAÇÕES NO ULTIMO FIM DE SEMANA DE 

PESSOAS QUE NÃO FORAM ATENDIDAS NO HGL – HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES, POR CONTA DA FALTA DE FILMES PARA O EQUIPAMENTO DE 

RAIO – X, PEDIDO PROVIDÊNCIAS SOBRE A QUESTÃO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE. CELESTRINI PARABENIZOU O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE OBRAS, DIZENDO QUE A POPULAÇÃO DE PEDROLÂNDIA E 

REGIÃO ESTÃO SATISFEITAS COM A MANUTENÇÃO DAS VIAS DAQUELA 

LOALIDADE. POR FIM SOLICITOU QUE O OFÍCIO RELATIVO A MANUTENÇÃO 

DA VIA DE ACESSO A PONTAL DO IPIRANGA SEJAM ENVIADOS COM 

URGÊNCIA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE O OFÍCIO SERÁ ENCAMINHADO DIRETAMENTE AO “DER”, 

QUE É O ÓRGÃO RESPONSÁVEL PELA VIA. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E PARABENIZOU SUA 

EQUIPE DE TRABALHO QUE ESTÁ SEMPRE ATENTA E OUVINDO AS 

COMUNIDADES. APÓS, SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO 

SENHOR REINALDO BALDOTTO, DESTACANDO QUE O MESMO FOI UMA 

LENDA DO VOLEIBOL CAPIXABA E UM “SER HUMANO FANTÁSTICO”, 

DEDICANDO SUA VIDA À MODALIDADE DEU UMA GRANDE CONTRIBUIÇÃO 

PARA A FORMAÇÃO DE NOVOS ATLETAS DURANTE O TEMPO QUE TREINOU 

AS CATEGORIAS DE BASE DO ÁLVARES CABRAL, SALESIANO E SELEÇÃO 

CAPIXABA JUVENIL. APÓS, O VEREADOR PARABENIZOU OS GOVERNOS 

MUNICIPAL E ESTADUAL PELA OBRA QUE FOI REALIZADA NA AVENIDA DO 

SOL EM PONTAL DO IPIRANGA, DIZENDO QUE A RUA FICOU MUITO BONITA, 

PORÉM DEVIDO A FALTA DE CONSCIÊNCIA DE ALGUNS CONDUTORES, É 

NECESSÁRIO QUE SEJAM INSTALADOS QUEBRA-MOLAS NA VIA ANTES DO 

GRANDE MOVIMENTO DE VERÃO QUE ACONTECERÁ EM BREVE. NO 

APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA LEMBROU CASOS DE VITIMAS DE 

ACIDENTES QUE FORAM CAUSADOS POR MOTORISTAS SEM CONSCIÊNCIA, 

RESSALTANDO QUE CABE AO ÓRGÃO MUNICIPAL RESPONSÁVEL OLHAR 
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COM CARINHO À SITUAÇÃO DAQUELA LOCALIDADE. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA EXIBIU IMAGENS DAQUELA VIA 

ELOGIANDO A QUALIDADE DAS OBRAS E PARABENIZANDO A TODOS OS 

ENVOLVIDOS NA REFERIDA OBRA. O VEREADOR INFORMOU QUE ESTEVE 

VISITANDO OS BAIRROS PLANALTO E NOVA ESPERANÇA, DESTACANDO 

QUE A SITUAÇÃO MAIS COBRADA PELOS MORADORES SE REFERE A 

CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTO, POIS AINDA SE VÊ EM VÁRIOS LOCAIS 

ESGOTO CORRENDO A CÉU ABERTO. FABRÍCIO, CITANDO O PEDIDO DA 

COMUNIDADE DE NOVA ESPERANÇA PARA REFORMA DA QUADRA 

POLIESPORTIVA, APRESENTOU FOTOS DO LOCAL E PEDIU PROVIDÊNCIAS A 

ADMINISTRAÇÃO PARA REFORMA, BEM COMO, APELOU QUE A 

COMUNIDADE AJUDE NA CONSERVAÇÃO DO BEM PÚBLICO. O VEREADOR 

SOLICITOU AINDA AÇÕES PARA REFORMA DA PRAÇA LOCAL E PARA O PSF 

DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. APÓS, O VEREADOR APRESENTOU IMAGENS 

DA CONCLUSÃO DAS OBRAS DE CALÇAMENTO DA RUA SANTA CATARINA 

COM RUA RICARDO GUILHERMINO, PARABENIZANDO TODA A EQUIPE DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS POR SEU VALOROSO TRABALHO 

NESSAS OBRAS NO MUNICÍPIO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES O PROTOCOLO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL Nº. 2586/2014. COLOCADA EM APRECIAÇÃO A 

MOÇÃO DE PESAR DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES EM FAVOR DOS 

FAMILIARES DO SENHOR REINALDO BALDOTTO, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE.  INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SAUDOU A TODOS 

E COMENTOU SOBRE RECENTES DADOS DA VIOLÊNCIA NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, QUE INSPIRAM PREOCUPAÇÃO. CITANDO QUE ENTRE 2005 E 

2013, O MUNICÍPIO DE LINHARES REGISTROU 447 HOMICÍDIOS SENDO A 

ESTATÍSTICA CRESCENTE NOS ÚLTIMOS ANOS. DESTACANDO QUE A 

MAIORIA DAS VÍTIMAS, 90%, É DO SEXTO MASCULINO E EM NOVE ANOS DO 

LEVANTAMENTO, FORAM 402 HOMENS MORTOS VIOLENTAMENTE E 45 
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MULHERES. TARCÍSIO AFIRMOU QUE OUTRO PONTO QUE MERECE 

DESTAQUE É O FATO DE QUE DAS VÍTIMAS, 422 SÃO NEGROS E PARDOS, E, 

19 BRANCOS. TARCÍSIO DISSE CONCLUIR COM ESSES NÚMEROS QUE AS 

PESSOAS DE COR NEGRA E PARDA AINDA NÃO ESTÃO TENDO 

OPORTUNIDADE NA SOCIEDADE, ENFATIZANDO QUE A QUESTÃO DEVE SER 

REVISTA EM TODOS OS ÂMBITOS DO PODER PÚBLICO. O VEREADOR 

MENCIONOU QUE ALGUNS BAIRROS DO MUNICÍPIO NÃO APRESENTARAM 

NENHUM HOMICÍDIO NO PERÍODO, AO PASSO QUEM EM OUTRO HOUVE 75 

HOMICÍDIOS, DESSA FORMA RESSALTOU A NECESSIDADE DO PODER 

PÚBLICO ESTADUAL E MUNICIPAL BUSCAR IMPLEMENTAR AS ESTRATÉGIAS 

DAQUELES BAIRROS QUE NÃO APRESENTARAM NENHUM HOMICÍDIO EM 

TODA A CIDADE. TARCÍSO DISSE PARECER QUE ALGUÉM ESTARIA USANDO 

A POLÍTICA PÚBLICA EM BAIRRO E NÃO USANDO EM OUTRO, E, INFORMOU 

QUE ESTARÁ ENVIANDO OS DADOS ÀS SECRETARIAS MUNICIPAIS DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL E SEGURANÇA PARA QUE FAÇAM UMA AVALIAÇÃO 

CRITERIOSA DOS NÚMEROS. O VEREADOR DISSE HAVER NECESSIDADE 

URGENTE DOS VEREADORES ESQUECEREM A POLITICAGEM E PARTIREM 

PARA UMA POLÍTICA DE QUALIDADE OBJETIVANDO OFERECER CONDIÇÕES 

AOS JOVENS QUE HOJE NÃO TÊM SEU ESPAÇO DE LAZER.  ENFATIZANDO 

QUE NÃO SE PODE DEIXAR OS JOVENS NAS RUAS, O VEREADOR 

MENCIONOU QUE ALGUÉM ESTÁ ERRANDO, POIS NÃO PODEM HAVER 

TANTAS DIFERENÇAS ENTRE DOIS BAIRROS VIZINHOS, POIS EM UM SE VÊ 

TUDO ORGANIZADO, COM GINÁSIO, PRAÇA E CAMPO, MAIS EM OUTRO 

TUDO FOI DESTRUÍDO. TARCÍSIO AFIRMOU QUE PRIMEIRO É PRECISO 

EDUCAR A POPULAÇÃO, MAS É POSSÍVEL TAMBÉM QUE NO BAIRRO QUE 

TEM TUDO ORGANIZADO, TALVEZ TAMBÉM TENHA UM BOM COORDENADOR 

PRESENTE, E NO OUTRO TALVEZ O COORDENADOR NEM VÁ. POR FIM, 

ENFATIZOU A NECESSIDADE DOS VEREADORES UNIREM SUAS FORÇAS E 

SE REUNIREM PARA ENCONTRAR UM CAMINHO PARA FAZER UMA POLÍTICA 



 819 

PÚBLICA VERDADEIRA QUE FUNCIONE PRINCIPALMENTE PARA QUEM MAIS 

PRECISA. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS 

AGRADECEU AO SECRETÁRIO DE SERVIÇOS URBANOS, WILSON DOS REIS, 

E AO DIRETOR DE URBANISMO E PAISAGISMO, LAYLTON VIEIRA COELHO, 

PELA EFETIVAÇÃO DA TROCA DE LÂMPADAS DE VAPOR DE SÓDIO POR 

LÂMPADAS DE VAPOR METÁLICO NA RUA DE ACESSO À NOVA ESTRADA DA 

PRAIA E PRÓXIMO À REGIÃO CONHECIDA COMO “BAR DO AZULIM” EM 

POVOAÇÃO, SERVIÇO ESSE QUE FOI REALIZADO EM RAZÃO DE SEU 

REQUERIMENTO. APÓS, INFORMOU QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SERVIÇOS URBANOS ENCAMINHOU À EDP-ESCELSA UM OFÍCIO DE SUA 

AUTORIA SOLICITANDO A EXTENSÃO DA REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 

AVENIDA JOÃO CABRAL DE MELO, NO BAIRRO PALMITAL. INFORMANDO 

AINDA QUE A INSTALAÇÃO DAS LUMINÁRIAS NA RUA JOÃO DOS SANTOS, EM 

CÓRREGO FARIAS, JÁ FOI CONCLUÍDA. O VEREADOR CITOU QUE SEU 

PEDIDO SEU FEITO À SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA FOI 

ATENDIDO E A AMPLIAÇÃO DA TERCEIRA COMPANHIA DO DÉCIMO 

SEGUNDO BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR NO BAIRRO LINHARES V FOI 

INCLUÍDA NO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO  2015 DO GOVERNO DO ESTADO. 

APÓS, MENCIONOU SOBRE O DIA DE LAZER PROMOVIDO PELA ESCOLA 

“MARÍLIA DE RESENDE”, CITANDO QUE FORAM FEITAS DIVERSAS 

ATIVIDADES E BRINCADEIRAS, E, PARABENIZANDO OS PROFISSIONAIS E A 

COMUNIDADE QUE SE ENVOLVERAM NO EVENTO. ESTÉFANO DECLAROU 

QUE USA SUA REDE SOCIAL TAMBÉM COMO FONTE DE ORIENTAÇÃO À 

POPULAÇÃO, E ÀS VEZES, ALGUMAS PESSOAS NÃO INTERPRETAM DA 

FORMA CORRETA SUAS COLOCAÇÕES. NA SEQUÊNCIA DESTACOU ALGUNS 

DE SEUS REQUERIMENTOS CITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE NA REGIÃO DA IGREJA NOSSA SENHORA APARECIDA, NO 

BAIRRO INTERLAGOS, O RETORNO DA AMBULÂNCIA NA COMUNIDADE DE 

BAGUEIRA E QUE SEJA COLOCADA À DISPOSIÇÃO UMA TÉCNICA DE 
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ENFERMAGEM NO LOCAL E A NECESSIDADE TAMBÉM DE ATENDIMENTO 

ODONTOLÓGICO. O VEREADOR AFIRMOU EXISTIR NAQUELA COMUNIDADE 

UMA LISTA COM OS NOMES DE PELO MENOS 100 PESSOAS QUE PRECISAM 

DO ATENDIMENTO NA REGIÃO. NO APARTE, O VEREADOR TEIXEIRA 

LEMBROU QUE NO PASSADO O ÔNIBUS DA SAÚDE TINHA UM CRONOGRAMA 

MENSAL, INFORMANDO EM QUAIS LOCAIS ELE ESTARIA ATENDENDO, E, 

PEDIU QUE SE PROCURE SABER SE O CRONOGRAMA AINDA EXISTE. 

CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SOLICITOU QUE SEJA 

REPASSADO AOS VEREADORES À DIVULGAÇÃO DO CRONOGRAMA DO 

ÔNIBUS DA SAÚDE PARA QUE OS MESMOS POSSAM TAMBÉM AUXILIAR E 

ORIENTAR MELHOR A POPULAÇÃO EM RELAÇÃO AOS DIAS DE 

ATENDIMENTO. ESTÉFANO AINDA CITOU SEU PEDIDO PARA MELHOR 

MANUTENÇÃO DO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO BNH, DIZENDO QUE 

PESSOAS ESTÃO SE MACHUCANDO DEVIDO A FALTA DE CONSERVAÇÃO E 

QUE O CONSERTO DOS EQUIPAMENTOS JÁ SERVIRIA DE PREVENÇÃO 

EVITANDO TRANSTORNOS NO HGL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PASSOU ÀS MÃOS DO VEREADOR JOEL CELESTRINI OFÍCIO DE RESPOSTA 

DO EXECUTIVO PROTOCOLADO SOB O Nº.2471/2014. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU SOBRE OS 

NÚMEROS DE HOMICÍDIOS NO MUNICÍPIO, APRESENTADOS PELO COLEGA 

TARCÍSIO SILVA. LEMBRANDO QUE OS DADOS NÃO INCLUEM AS VÍTIMAS DO 

TRÂNSITO, O QUE ELEVARIA AINDA MAIS A  ESTATÍSTICA. APÓS, VOLTOU A 

LEMBRAR QUE É IMPORTANTE QUE SEJA ENCONTRADO UM MECANISMO DE 

GRATIFICAR  FUNCIONÁRIOS DO SERVIÇO MÉDICO LEGAL, POIS QUANDO A 

MORTE ACONTECE APÓS AS 18H A VÍTIMA FICA A NOITE TODA NO SML E A 

FAMÍLIA TEM QUE ESPERAR A LIBERAÇÃO DO CORPO NO DIA SEGUINTE. 

CARDIA RESSALTOU QUE NÃO ADIANTA O MÉDICO IR SE NÃO TEM O 

NECROPSISTA E O ATENDENTE, PORQUE ELES NÃO TRABALHAM À NOITE.   

O VEREADOR DISSE ENTENDER QUE FALTA APENAS UMA QUESTÃO DE BOA 
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VONTADE POR PARTE DA SECRETARIA DE SEGURANÇA PARA QUE O 

PROBLEMA FOSSE SOLUCIONADO.  APÓS, INFORMOU QUE VAI 

APRESENTAR NA PRÓXIMA SEMANA UM RELATÓRIO RESULTADO DE SUAS 

ANDANÇAS NOS COLETIVOS MUNICIPAIS, RESSALTANDO QUE EXISTEM 

HORÁRIOS QUE OS ÔNIBUS TRANSITAM DEMASIADAMENTE CHEIOS, E QUE 

ALGUMA COISA TEM QUE SER FEITO A RESPEITO DESSA QUESTÃO. O 

VEREADOR RELATOU QUE A COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS 

PRECISA DE ATENÇÃO, PEDINDO AO SECRETÁRIO DE AGRICULTURA, 

MAURO ROSSONI, PRESENTE A SESSÃO, ATENÇÃO COM A COMUNIDADE, 

POIS ESTÁ HAVENDO UMA DISCRIMINAÇÃO PÓS-POLÍTICA COM ALGUMAS 

COMUNIDADES, DA QUAL TEM CERTEZA QUE O PREFEITO NÃO SABE. 

CARDIA LEMBROU QUE A VÁRIOS GOVERNOS VÊM COBRANDO MELHORIAS 

NA BASE DA SAÚDE, E QUE HOUVE AVANÇOS NO PROGRAMA DE SAÚDE DA 

FAMÍLIA – PSF, ENTRETANTO, EXISTE A NECESSIDADE DE SE INCLUIR 

PSICÓLOGOS, ODONTÓLOGOS E ASSISTENTES SOCIAIS NAS EQUIPES DE 

ATENDIMENTO PARA QUE OS MESMOS POSSAM TAMBÉM VISITAR AS CASAS 

DOS MORADORES, O QUE DIMINUIRIA A IDA DE PACIENTES AO HOSPITAL 

GERAL DE LINHARES. NO APARTE, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS 

PERGUNTOU AO VEREADOR DR. CARDIA SE ELE SABERIA DIZER SE EM 

ÂMBITO NACIONAL O ASSISTENTE SOCIAL E O PSICÓLOGO ESTÃO 

ENGLOBLADOS NO PSF, JÁ QUE O PROGRAMA RECEBE VERBAS FEDERAIS, 

E SE O VEREADOR FEZ ALGUMA PESQUISA SE EM ALGUMA CIDADE JÁ 

CONTA COM ESSE SERVIÇO. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE ISSO DEPENDE ÚNICA E EXCLUSIVAMENTE DA 

PREFEITURA, POIS A VERBA RECEBIDA DO CONVÊNIO É COMPLEMENTADA 

PELA PREFEITURA, E COLOCAR PROFISSIONAIS OU NÃO DEPENDE DA 

PREFEITURA. CARDIA AFIRMOU QUE O SERVIÇO COM OS PROFISSIONAIS 

ATENDENDO NO PSF JÁ EXISTEM EM ALGUMAS CIDADES E QUE ALEM DE 

CONTAREM COM ASSISTENTES SOCIAIS E PSICÓLOGOS AINDA POSSUEM 
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ODONTÓLOGOS INDO NAS CASAS DOS MORADORES. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU OBTEVE INFORMAÇÃO DO 

CASO DE CHAPADÃO EM QUE UMA PESSOA ESTAVA TENTANDO UTILIZAR 

INDEVIDAMENTE ALGUMAS SITUAÇÕES E QUE A INFORMAÇÃO SERÁ 

REPASSADA AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA. INSCRITO, O 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR CUMPRIMENTOU A TODOS E 

CONSIDEROU QUE A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA SOBRE O 

PSF, CARECE DE ANÁLISES NO IMPACTO QUE A CONTRATAÇÃO TRARIA A 

FOLHA DE PAGAMENTO DA PREFEITURA, NECESSITANDO AINDA FAZER-SE 

UM ESTUDO PARA VER QUAIS CIDADES ESTÃO FUNCIONANDO DESSA 

FORMA E APÓS ENVIAR AO PREFEITO MUNICIPAL. O VEREADOR DECLAROU 

QUE SE A MEDIDA FOR VIÁVEL QUANTO À FOLHA DE PAGAMENTO E 

FUNCIONAR EM OUTRAS CIDADES, ELE É FAVORÁVEL. APÓS, PARABENIZOU 

O VEREADOR FABRÍCIO QUANTO PELOS SEUS PEDIDOS QUE ESTÃO SENDO 

ENTREGUES NO BAIRRO AVISO, DIZENDO QUERER ATENTAR AO VEREADOR 

DE QUE ELE TEM FEITO MUITOS AGRADECIMENTOS AOS SECRETÁRIOS, 

PORÉM DEVE-SE PARABENIZAR TAMBÉM AO PREFEITO MUNICIPAL, POIS É 

ELE QUEM AUTORIZA E EXECUTA AS OBRAS E TAL FATO DEVE SER 

DEIXADO CLARO À POPULAÇÃO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DECLAROU QUE A MESA DIRETORA RECEBEU 

RECLAMAÇÕES QUANTO A UM PROBLEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA 

NO BAIRRO SÃO JOSÉ, SOLICITANDO QUE A PROCURADORIA ENCAMINHE O 

PEDIDO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

DR. CARDIA ENFATIZOU QUE É NECESSÁRIO FAZER UM PLANO DE 

IMEDIATO, QUANTO A QUESTÃO DA CAPTAÇÃO DA ÁGUA, DEIXANDO A 

CIDADE PREPARADA, POIS DO CONTRÁRIO, LINHARES CADA VEZ MAIS 

APRESENTARÁ PROBLEMAS DE ABASTECIMENTO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE O DIRETOR DO SAAE, ADEMIR LIMA, O 

CONTATOU DIZENDO QUE FOI INSTALADA UMA BOMBA D’ÁGUA, COM 
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CAPACIDADE DE CAPTAÇÃO DE 250 LITROS POR SEGUNDO, 

PARABENIZANDO A EQUIPE DO SAAE PELO ESFORÇO E DEDICAÇÃO NO 

TRABALHO DE INSTALAÇÃO TENDO INCLUSIVE ATUADO EM VÁRIOS 

HORÁRIOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA CITOU QUE 

OS PROBLEMAS NOS RIOS A CADA ANO VAI FICANDO MAIS GRAVE E POR 

SUA EXPERIÊNCIA DE MORADOR ANTIGO DA REGIÃO, ESSA SITUAÇÃO SÓ 

ESTÁ ACONTECENDO, PORQUE AUTORIZARAM A EMPRESA “ARACRUZ 

CELULOSE” A ABRIR UMA VALA DO RIO DOCE ATÉ SUA FÁBRICA. 

RESSALTANDO QUE ESSA OBRA SÓ VEIO A PREJUDICAR A POPULAÇÃO 

LINHARENSE, E QUE ALGUÉM DEVERIA TOMAR ALGUMA PROVIDÊNCIA E 

OLHAR COM CARINHO A SITUAÇÃO PARA QUE O RIO DOCE POSSA VOLTAR 

A SUA CONDIÇÃO NORMAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE TAMBÉM RECEBEU RECLAMAÇÕES 

QUANTO A UM ENCARREGADO DE MÁQUINAS DA LOCALIDADE DE FARIAS, 

DIZENDO QUE SEU INTUITO E SOMAR SUA RECLAMAÇÃO COM A DEMANDAS 

JÁ APRESENTADAS PELO VEREADOR DR. CARDIA E MILTINHO. ORDEM DO 

DIA, NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA 

DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.2175/2014 COM SEU PARECER FAVORÁVEL 

QUE COLOCADO EM VOTAÇÃO E DISCUSSÃO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.2175/2014, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. APÓS, A 

COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI 

Nº.2628/2014, COM SEU PARECER FAVORÁVEL QUE COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº.2628/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 
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DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD QUE USANDO DA PALAVRA DISSE 

QUE SEU PARTIDO FICA MUITO SATISFEITO QUANDO VÊ JOVENS COMO 

ESSES DA ESCOLA “PROJETAR” QUE VISITAM HOJE A CÂMARA, DIZENDO 

QUE NA REALIDADE OS JOVENS SÃO O FUTURO DO PAÍS E ENFATIZANDO 

QUE SEUS FILHOS ESTUDARAM NAQUELA ESCOLA E HOJE ESTÃO 

FORMADOS, ASSIM COMO SEU ENTIADO. CARDIA RESSALTOU QUE A 

CIDADE TEM DE TER ORGULHO DOS EDUCADORES QUE TEM, E QUE MESMO 

MAL REMUNERADOS SÃO DEDICADOS E FAZEM UM TRABALHO BONITO COM 

OS ESTUDANTES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA DISSE SER MUITO IMPORTANTE QUE A POPULAÇÃO COMPAREÇA AS 

URNAS NO PRÓXIMO DOMINGO, AVALIANDO AS PROPOSTAS 

APRESENTADAS PELOS CANDIDATOS A PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA. 

APELANDO QUE A POPULAÇÃO QUE DEIXOU DE VOTAR OU VOTOU EM 

BRANCO OU NULO NO ULTIMO PLEITO, REFLITA QUE A MUDANÇA DESEJADA 

SÓ SE FAZ ATRAVÉS DO VOTO. ENFATIZANDO QUE É NECESSÁRIO 

LEMBRAR DE QUANTAS PESSOAS JÁ SACRIFICARAM E FORAM MORTAS 

PARA QUE HOJE EM DIA PUDÉSSEMOS TER O DIREITO DE VOTAR. FABRÍCIO 

RESSALTOU QUE CABE AOS POLÍTICOS RESTAURAR A CONFIANÇA DA 

POPULAÇÃO EM RESPEITAR A POLÍTICA E OS POLÍTICOS. POR FIM 

RESSALTOU QUE É TEMPO DE MUDANÇA, E QUE VALE APENA ACREDITAR 

QUE POSSAMOS TER UM PAÍS MELHOR. DESEJANDO QUE CADA UM USE 

SUA CONSCIÊNCIA E VOTE NAQUELE CANDIDATO QUE TENHA PROPOSTAS 

E COMPROMISSOS QUE POSSAM EVOLUIR O PAÍS, E QUE VENÇA O 

CANDIDATO QUE APRESENTOU AS MELHORES PROPOSTAS PARA O 

CIDADÃO E PARA O PAÍS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DO PLEITO DE DOMINGO EM QUE O 

BRASIL ELEGERÁ O RESPONSÁVEL MAIOR POR DIRIGIR A NAÇÃO. APÓS, 

REGISTROU A PRESENÇA E PARABENIZOU AOS ALUNOS E A EQUIPE DE 
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COLABORADORES DO COLÉGIO PROJETAR, PELO INTERESSE EM ESTAREM 

NA CÂMARA EXERCENDO SUA CIDADANIA E VISUALIZANDO O 

FUNCIONAMENTO DA CASA LEGISLATIVA QUE É UM DOS PILARES DA 

DEMOCRACIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 21/10/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA SETUAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E UM DE 
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OUTUBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 20/10/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: OFÍCIOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA AS 

SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES PROTOCOLADOS SOB OS NºS. 2722, 2744, 

2745, 2747 E 2748/2014. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº.2820/2014 – “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL NAS FUNÇÕES DE 

ENFERMEIRO, FISIOTERAPEUTA E PSICÓLOGO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDDOS. APÓS ENCAMINHOU OS OFÍCIOS DE RESPOSTA DO PREFEITO 

MUNICIPAL AOS VEREADORES, A SABER: AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA O PROTOCOLO Nº. 2748/2014; AO VEREADOR ZECA CORREIA O 

PROTOCOLO Nº.2747/2014; AO VEREADOR JOEL CELESTRINI O PROTOCOLO 

Nº.2745/2014 E AO VEREADOR AMANTINO O PROTOCOLO Nº.2744/2014. 

INSCRITO, O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA CUMPRIMENTOU 

A TODOS E DECLAROU QUE FICOU MUITO PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO 

APRESENTADA PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, SOBRE A QUADRA 

POLIESPORTIVA DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. MIRAVALDO MENCIONOU 
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QUE ESTEVE COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES EXPONDO OS 

PROBLEMAS DAQUELA QUADRA, OCASIÃO EM FOI INFORMADO QUE 

EMPRESA QUE ESTÁ EXECUTANDO OS REPAROS DAS QUADRAS DO 

MUNICÍPIO JÁ FEZ REPARO NA QUADRA DE BEBEDOURO E ASSIM QUE 

CONCLUIR OS REPAROS NA ESCOLA DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA IRÁ 

INICIAR AS OBRAS NAQUELA QUADRA. MIRAVALDO AINDA DECLAROU QUE O 

SECRETÁRIO INFORMOU QUE TODAS AS QUADRAS QUE NECESSITAM DE 

REPAROS ESTÃO NO CRONOGRAMA DA SECRETARIA. O VEREADOR 

AFIRMOU QUE COMO FOI DITO PELO VEREADOR FABRÍCIO, INFELIZMENTE A 

POPULAÇÃO AINDA NÃO SABE USAR O BEM PÚBLICO DE FORMA ADEQUADA 

E EM POUCO TEMPO DEPOIS QUE OS BENS PÚBLICOS SÃO REFORMADOS 

JÁ SÃO AVARIADOS. MIRAVALDO RESSALTOU QUE A POPULAÇÃO DEVE 

ABRAÇAR O BEM PÚBLICO COM UM BEM PARA TODOS USAREM, PRIMANDO 

POR SUA CONSERVAÇÃO, HAJA VISTA QUE NELES SÃO INVESTIDAS AS 

VERBAS PÚBLICAS. APÓS, O VEREADOR INFORMOU QUE O SECRETÁRIO 

TAMBÉM COLOCOU EM FUNCIONAMENTO A BOMBA D’ÁGUA PARA A 

IRRIGAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL DE POVOAÇÃO QUE NÃO ESTAVA 

FUNCIONANDO, E A POPULAÇÃO DEVE COLABORAR CUIDANDO DE TUDO O 

QUE ESTÁ SENDO FEITO EM PROL DA COMUNIDADE. NO APARTE, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU ESTAR SATISFEITO EM 

PARTE POR TUDO QUE ESTÁ ACONTECENDO, E, ESPERA QUE AGORA COM 

O SECRETÁRIO CARLINHOS A FRENTE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ESPORTES ESPERA QUE AS COISAS POSSAM FLUIR, POIS INFELIZMENTE A 

SECRETARIA FICOU PARADA PRATICAMENTE UM ANO E DEZ MESES, 

CITANDO REPAROS QUE NECESSITAM SER FEITOS NO CAMPO DA 

AGROVILA E NO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO AVISO. O VEREADOR 

DECLAROU QUE CONVERSARÁ NOVAMENTE COM O SECRETÁRIO 

OBJETIVANDO INICIAR O PROJETO PARA CRIAÇÃO DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE ESPORTES QUE É DE SUMA IMPORTÂNCIA PARA O ESPORTE 
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DA CIDADE. CONTINUANDO O VEREADOR MIRAVALDO DECLAROU QUE 

SEGUNDO AS INFORMAÇÕES DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES A 

QUADRA ESTARÁ PRONTA E DISPONÍVEL PARA A POPULAÇÃO AINDA NO 

MÊS DE NOVEMBRO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE 

PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU AO VEREADOR DR. CARDIA QUE O PROJETO DE LEI 

Nº. 2820/2014 TRATA DE CONTRATAÇÕES PARA SUBSTITUIR FUNCIONÁRIOS 

QUE SE ENCONTRAM DE LICENÇA NA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, 

NÃO INFORMANDO O TEXTO DO PROJETO EM QUAIS LOCAIS OS 

PROFISSIONAIS VÃO ATUAR. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS QUE USANDO DA PALAVRA 

DECLAROU QUE A COMUNIDADE DO BAIRRO MOVELAR O PROCUROU 

DIZENDO QUE O COMPLEXO ESPORTIVO DA COMUNIDADE ESTAVA HÁ MAIS 

DE VINTE DIAS NO “APAGÃO”, SENDO ASSIM LOGO PROCUROU O PODER 

EXECUTIVO NA PESSOA DO SENHOR HÉLIO POMPERMAYER PARA FALAR 

SOBRE O CASO. MARCELO ENFATIZOU QUE O SECRETÁRIO DE GABINETE 

NÃO MEDIU ESFORÇOS E NA SEXTA-FEIRA PASSADA O PROBLEMA JÁ 

ESTAVA RESOLVIDO. O VEREADOR RESSALTOU QUE A SECRETARIA DE 

ESPORTES AGORA QUANDO ESTA SENDO PROCURADA ESTÁ ATENDENDO 

AS DEMANDAS, DIZENDO AGRADECER AO PODER EXECUTIVO, POIS COMO 

O VEREADOR JUNINHO DISSE, TEMOS QUE LEMBRAR SEMPRE DO 

SECRETÁRIO, MAS NUNCA ESQUECER QUE QUEM AUTORIZA OS SERVIÇOS 

É O PREFEITO NOZINHO CORREA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU ACHAR QUE NÃO HÁ NECESSIDADE 

DE AGRADECER A NINGUÉM, E NEM A POPULAÇÃO PRECISA AGRADECER 

AO VEREADOR PORQUE OS VEREADORES ESTÃO AQUI PARA TRABALHAR E 

CUMPRIR COM SUA OBRIGAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

MARCELO PESSOTI DECLAROU QUE ESTÁ PEDINDO HÁ QUASE UM ANO, E, 

QUANDO É ATENDIDO ACREDITA QUE É NECESSÁRIO RECONHECER O 
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TRABALHO DO EXECUTIVO, DIZENDO QUE HOJE ESTÁ RECONHECENDO 

QUE FOI ATENDIDO NO MOMENTO CERTO. CITANDO QUE EXISTE OUTROS 

REQUERIMENTOS SEUS QUE TRATARÁ COM O EXECUTIVO E SE FOR 

ATENDIDO COM CERTEZA IRÁ AGRADECER. QUESTÃO DE ORDEM O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE DECLAROU QUE ESTEVE JUNTAMENTE COM 

O VEREADOR VITORAZZI EM REUNIÃO COM O SECRETÁRIO EUDER 

PEDRONI, OCASIÃO EM QUE O MESMO SE COMPROMETEU EM FAZER OS 

TÃO SONHADOS BECOS DO BAIRRO INTERLAGOS ADIANTANDO O PRAZO 

DADO PELO CHEFE DO GABINETE DO PREFEITO QUE ERA ATÉ O MÊS DE 

SETEMBRO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DECLAROU QUE A CONCEPÇÃO SOBRE FAZER AGRADECIMENTOS CABE A 

CADA UM, E A PARTIR DO MOMENTO QUE O SECRETÁRIO É NOMEADO PELO 

PREFEITO ELE SE TORA SEU REPRESENTANTE DIRETO. ENFATIZANDO QUE 

VEM TRATANDO SUAS DEMANDAS DIRETAMENTE COM OS SECRETÁRIOS E 

TEM SIDO ATENDIDO, REGISTRANDO QUE MUITAS DE SUAS FALAS DE 

AGRADECIMENTO TAMBÉM SÃO FEITAS DIRETAMENTE AO PREFEITO 

MUNICIPAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 28/10/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  
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FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA SETUAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 21/10/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADO DE 23/10/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº.2840/2014 – SOLICITANDO 
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PROVIDÊNCIA PARA RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DA REDE DE ESGOTO QUE 

CORRE A CÉU ABERTO NO BAIRRO PLANALTO, BEM COMO, SOLICITA 

REPAROS NA ILUMINAÇÃO DOS POSTES DA RUA Nº.32, QUADRA 5, PRÓXIMO 

A IGREJA METODISTA DAQUELE BAIRRO. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 28/10/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 2855/2014 – SOLICITANDO A AMPLIAÇÃO DO CEMITÉRIO DO DISTRITO DE 

RIO QUARTEL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 28/10/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2858/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA AVENIDA SANTOS DUMONT, NAS PROXIMIDADES DO 

IMÓVEL DE Nº. 18, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 2859/2014 – SOLICITA 

CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA ADEMAR PIANNA, NAS 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº. 619, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

PROTOCOLO Nº. 2860/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA OBRA NO 

INTUITO DE SE CONSERTAR OU SUBSTITUIR A TAMPA DO BUEIRO 

LOCALIZADO NA RUA ENOCH DE FREITAS, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO COM 

A RUA GILBERTO BANHOS FERNANDES, BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO 

Nº. 2861/2014 – SOLICITA A COSNTRUÇÃO/INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO NO 

PONTO DE ÔNIBUS DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NAS PROXIMIDADES DE UMA 

ACADEMIA DE GINÁSTICA, BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 2862/2014 – 

SOLICITA PODA DAS ÁRVORES EXISTENTES AO LONGO DA AVENIDA JOSÉ 

ARMANI, NO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 2863/2014 - SOLICITANDO 

A SOLICITANDO O CONSERTO OU SUBSTITUIÇÃO DO POSTE LOCALIZADO 

NA CICLOVIA DA AVENIDA DR. JOSÉ PALMEIRA DA SILVA, NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS. PROTOCOLO Nº. 2864/2014 – SOLICITANDO A DESOBSTRUÇÃO, 

INSTALAÇÃO DE TAMPA E REPAROS NO ASFALTAMENTO NO BUEIRO 

LOCALIZADO NA AVENIDA PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, NAS 
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PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A AVENIDA RUFINO DE CARVALHO. 

PROTOCOLO Nº. 2865/2014 – SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-

MOLAS NA RUA ANTÔNIO CONSELHEIRO, NAS PROXIMIDADES DO 

CRUZAMENTO COM A AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2866/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO 

DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, PRÓXIMO 

AO CRUZAMENTO COM A RUA ANTÔNIO CONSELHEIRO, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 28/10/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 2876/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA POPULAR 

NA PRAÇA DA QUADRA POLIESPORTIVA LOCALIZADA NO BAIRRO ARAÇÁ. 

PROTOCOLO Nº. 2877/2014 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DOS 

EQUIPAMENTOS DA QUADRA POLIESPORTIVA DO BAIRRO ARAÇÁ. 

PROTOCOLO Nº. 2878/2014 – SOLICITANDO VIABILIZAR OBRAS DE 

ASFALTAMENTO NA AVENIDA SÃO MATEUS, NO TRECHEO 

COMPREENDENDO O COLÉGIO ESTADUAL “EMIR DE MACEDO GOMES E 

HOSPITAL GERAL DE LINHARES, BEM COMO PEQUENO TRECHO QUE 

CORRESPONDE DA RUA AUGUSTO PESTANA LIGANDO À AVENIDA SÃO 

MATEUS, NO BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 28/10/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 2884/2014 – SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS MEDIDAS 

INTERVENTIVAS DE APOIO, URGENTEMENTE, EM PROL DA ASSOCIAÇÃO 

ESCOLA DA FAMÍLIA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA. JUSTIFICANDO O PEDIDO 

EM RAZÃO DE VISITA FEITA “IN LOCO”, ONDE FOI CONSTATADO O DESCASO 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PARA COM AQUELA INSTITUIÇÃO TÃO 

IMPORTANTE AOS MUNÍCIPES DE LINHARES. ADEMAIS, APÓS A 

APRESENTAÇÃO DE DOCUMENTOS PELA DIRETORIA DAQUELA INSTITUIÇÃO 
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DE ENSINO, A MESMA DECLAROU QUE A ESCOLA “ESTA COM SEUS DIAS 

CONTADOS”, POIS O  MUNICÍPIO DE LINHARES, DESTINOU UMA SUBVENÇÃO 

DE R$ 30.000,00 (TRINTA MIL REAIS) PARA O ANO DE 2014 ATRAVÉS DA LEI 

MUNICIPAL Nº. 3.399/2014. CITANDO QUE DOS 180 ALUNOS QUE A 

INSTITUIÇÃO POSSUI, APROXIMADAMENTE 120 SÃO CIDADÃOS DE 

LINHARES, E QUE SE DIVIDIRMOS O VALOR DA SUBVENÇÃO POR DOZE 

MESES, E PELOS 120 ALUNOS, CHEGA-SE AO VALOR DE R$ 20,83 (VINTE 

REAIS E OITENTA E TRÊS CENTAVOS) POR MÊS PARA CUIDAR DE CADA 

ALUNO, O QUE CHEGA A SER ABSURDO. DIANTE DE TAIS FATOS, 

NECESSÁRIO QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES FAÇA UMA INTERVENÇÃO 

URGENTE, NO INTUITO DE SE DAR MAIRO APOIO A ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA 

FAMÍLIA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA, POR MEIO DE SUBVENÇÃO EXTRA, OU, 

CUSTEANDO-SE O TRANSPORTE DIÁRIO DE IDA E VOLTA DOS ALUNOS. 

RESSALTE-SE QUE, ATUALMENTE, OS ALUNOS ESTUDAM EM REGIME DE 

INTERNATO COM UMA SEMANA DE AULA TEÓRICA NA INSTITUIÇÃO, COM 

DIREITO À ALIMENTAÇÃO E DORMITÓRIO, E, UMA SEMANA DE AULA 

PRÁTICA EM SUAS RESIDÊNCIAS. ASSIM SE JUSTIFICA O PEDIDO, VISANDO 

DAR O APORTE FINANCEIRO OU LOGÍSTICO NECESSÁRIO PARA QUE 

AQUELA INSTITUIÇÃO FECHE SUAS PORTAS DEIXANDO OS JOVENS DE 

NOSSO MUNICÍPIO SEM ESTUDO TÉCNICO PROFISSIONALIZANTE DE 

QUALIDADE NA ÁREA AGRÍCOLA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 28/10/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 2886/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA RECOLOCADA A PLACA DE 

IDENTIFICAÇÃO DO PONTO DE PARADA DE ÔNIBUS NA AVENIDA OURO 

PRETO, Nº. 1020 NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2887/2014 – 

SOLICITANDO QUE EM CARÁTER DE URGÊNCIA SEJAM TOMADAS 

PROVIDÊNCIAS PARA CONSERTO DA COBERTURA DO CENTRO COMERCIAL 

AUTÔNOMO DE LINHARES “MERCADO MUNICIPAL”, LOCALIZADO À RUA 
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CAPITÃO JOSÉ MARIA, NO CENTRO. PROTOCOLO Nº. 2888/2014 – 

SOLICITANDO PODA DAS ÁRVORES E LIMPEZA EM TODA AVENIDA AURORA 

NUNES DE OLIVEIRA NO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 2889/2014 – 

SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA EFETUAR REPAROS NA CALÇADA DO 

“CEIM PASSO A PASSO”, LOCALIZADO NA RUA GILBERTO BANHOS 

FERNANDES, BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 2890/2014 – 

SOLICITANDO REPAROS NOS BUEIROS QUE SE ENCONTRAM ABERTOS NA 

RUA GILBERTO BANHOS FERNANDES, BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 

2891/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA CONTRATAÇÃO DE UM 

FUNCIONÁRIO PARA ZELAR PELA CAPELA MORTUÁRIA DO BAIRRO 

LINHARES V. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO CONSELHO TUTELAR 

DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE LINHARES, DATADO DE 

22/10/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2827/2014 – APRESENTA RELATÓRIO 

DE ATENDIMENTOS E PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE SETEMBRO DE 

2014. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA MUNÍCIPE PATRÍCIA LIFER, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2830/2014 – SOLICITA USO DA TRIBUNA LIVRE. 

OFÍCIO HABITAÇÃO Nº. 197/2014 – CONVOCA PARA REUNIÃO 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE 

INTERESSE SOCIAL, A SER REALIZADA NO DIA 29/10/2014 ÀS 17H, NO 

DEPARTAMENTO DE HABITAÇÃO. COMUNICADO DA ENFERMEIRA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ZAYRA TONETTO GUSMÃO, PARA 

PALESTRAS COM O TEMA “PREVENÇÃO DO CÂNCER DE MAMA” A SEREM 

REALIZADAS NO DIA 29 DE OUTUBRO ÀS NOVE HORAS E QUINZE HORAS. 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº. 2782/2014 DA MESA DIRETORA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES - “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 7º DA 

RESOLUÇÃO Nº. 003/90, DE 29 DE OUTUBRO DE 1990, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2837/2014 – “DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÃO DA LEI Nº. 2863/2009, QUE ESTABELECE VALOR MÍNIMO PARA 
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EFEITO DE AJUIZAMENTO DE EXECUÇÃO FISCAL, RELATIVOS AO IMPOSTO 

DE PROPRIEDADE TERRITORIAL URBANA – IPTU, INSCRITOS EM DÍVIDA 

ATIVA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 2838/2014 – “INSTITUI 

O PROGRAMA DE INCENTIVO AO PAGAMENTO EM PARCELA ÚNICA OU 

PARCELADO DE LINHARES – REFIS – LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.2867/2014 – “DISPÕE SOBRE O REAJUSTE 

NO SALÁRIOS DOS SERVIDORES PÚBLICOS ATIVOS, INATIVOS E 

PENSIONISTAS DO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, SOBRE O REAJUSTE NO TICKET ALIMENTAÇÃO, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, BEM COMO A SOLICITAÇÃO DE 

TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU OS OFÍCIOS DO PREFEITO MUNICIPAL EM 

REPOSTA AS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: AO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI O PROTOCOLO Nº. 2871/2014; AO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES O PROTOCOLO Nº. 2869/2014; AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA O PROTOCOLO Nº. 2868/2014; AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE O 

PROTOCOLO Nº. 2870/2014; E AO VEREADOR ZECA CORREIA O PROTOCOLO 

Nº. 2829/2014.  INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU 

A TODOS E COMENTOU E PARABENIZOU A TODOS OS SERVIDORES 

PÚBLICOS PELO SEU DIA, DIZENDO QUE ESSES PROFISSIONAIS 

CONTRIBUEM DIA A DIA PARA O BOM FUNCIONAMENTO DOS SERVIÇOS 

ESSENCIAIS DESTA CIDADE QUE ESTÁ EM PLENO DESENVOLVIMENTO. 

RESSALTANDO QUE ESSA É UMA FORMA DE HOMENAGEAR ESSES 

PROFISSIONAIS QUE POR VEZES ATUAM COM DIFICULDADES SALARIAIS E 

EM CONDIÇÕES DE TRABALHO RUINS, MAS CUMPREM SEU TRABALHO COM 

MUITA HONRA E DEDICAÇÃO. APÓS, AGRADECEU AO SENHOR CAPITÃO 

ANDERSOM DA POLÍCIA MILITAR E TODA SUA EQUIPE PELO TRABALHO DA 

“PATRULHA DA COMUNIDADE” NO BAIRRO INTERLAGOS, PROJETO QUE 



 836 

CONTA COM UMA EQUIPE DE PATRULHA DE 18 PM’S D IARIAMENTE NO 

BAIRRO, RESSALTANDO QUE ISSO É UMA CONQUISTA DA ASSOCIAÇÃO 

ATRAVÉS DO CDI -  COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO DO INTERLAGOS, 

JUNTAMENTE COM O 12º BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR. ESTÉFANO 

DESTACOU QUE O PROJETO FOI DESENVOLVIDO DE FORMA PIONEIRA NO 

BAIRRO, E QUE SERIA ÓTIMO SE PUDESSE SER DESENVOLVIDO EM TODOS 

OS BAIRROS, POIS NO BAIRRO INTERLAGOS A EFETIVAÇÃO DO PROGRAMA 

ZEROU ALGUMAS ESTATÍSTICAS E DIMINUI MUITAS OUTRAS OCORRÊNCIAS, 

DEIXANDO A POPULAÇÃO COM UMA SENSAÇÃO DE SEGURANÇA MUITO 

MAIOR. O VEREADOR INFORMOU QUE ESTEVE VISITANDO A ESCOLA 

“ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA” QUE PASSA POR REFORMAS, CITANDO 

QUE HOJE OS ALUNOS ESTÃO EM UM ESPAÇO IMPROVISADO MAS QUE 

PROPORCIONA DIGNIDADE PARA PROFESSORES E ALUNOS, CONTANDO 

ATÉ COM AR REFRIGERADO NAS SALAS DE AULA, AGRADECENDO AO 

SECRETÁRIO SERGIO LOPES, À ASSOCIAÇÃO DE MORADORES, AO GRUPO 

DE PAIS, AO CDI E AOS VEREADORES QUE TRABALHARAM UNIDOS PARA A 

EFETIVAÇÃO DA REFORMA, QUE SEGUNDO O SECRETÁRIO TEM PRAZO 

PARA TÉRMINO EM APROXIMADAMENTE SEIS MESES. APÓS, O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE A AÇÃO DE CIDADANIA OCORRIDA NO ULTIMO FIM DE 

SEMANA NO BAIRRO LINHARES V, QUE PRESTOU MAIS DE SETE MIL 

ATENDIMENTOS, E QUE NA OCASIÃO TAMBÉM FORAM APRESENTADOS OS 

PROJETOS “PROTEJA” E “MULHERES DA PAZ”, QUE BENEFICIARÃO 

MULHERES, JOVENS E TODA COMUNIDADE. APÓS, APRESENTOU FOTOS DA 

COBERTURA DO CENTRO COMERCIAL DE LINHARES, APELANDO QUE O 

PODER PÚBLICO POSSA CONSERTAR DE IMEDIATO O TELHADO DO LOCAL, 

JÁ QUE NESSA ÉPOCA DE CHUVAS O PROBLEMA INCOMODA 

COMERCIANTES E USUÁRIOS DO MERCADO. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E PARABENIZOU EM ESPECIAL 

AOS SERVIDORES PÚBLICOS PELA PASSAGEM DE SEU DIA. APÓS, 
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COMENTOU SOBRE SUA PREOCUPAÇÃO COM A SITUAÇÃO DA ESCOLA 

AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA QUE ATENDE A 120 JOVENS DE LINHARES, QUE 

TOTALIZAM 67% DO TOTAL DE ALUNOS, E QUE SEGUNDO SEUS DIRIGENTES 

ESTÁ PRESTES A FECHAR. DESTACANDO QUE A SITUAÇÃO DA ESCOLA É 

PRECÁRIA CONSIDERANDO QUE LINHARES REPASSA ÀQUELA INSTITUIÇÃO 

UMA SUBVENÇÃO NO VALOR DE R$ 30.000,00 (TRINTA MIL REAIS), O QUE 

SIGNIFICA QUE A PREFEITURA CONTRIBUI COM APENAS R$ 20,83 (VINTE 

REAIS E OITENTA E TRÊS CENTAVOS) POR ALUNO, POR MÊS, PARA 

CUSTEAR AS DESPESAS DOS ESTUDANTES QUE FICAM DUAS SEMANAS 

POR MÊS EM REGIME DE INTERNATO NA ESCOLA. FABRÍCIO RESSALTOU A 

IMPORTÂNCIA DO PODER PÚBLICO MUNICIPAL FAZER ALGUMA COISA 

SOBRE A QUESTÃO, PEDINDO APOIO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO 

SERGIO LOPES PARA QUE POSSA REVER A SITUAÇÃO, SUGERINDO PARA 

ISSO AS FORMAS APRESENTADAS EM SEU REQUERIMENTO. O VEREADOR 

ENFATIZOU QUE JÁ PASSOU DA HORA DE LINHARES, COM TODO SEU 

POTENCIAL AGRÍCOLA, TER SUA ESCOLA AGRÍCOLA. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO POR SUA 

COLOCAÇÃO, RESSALTANDO QUE LINHARES REALMENTE JÁ PASSOU DA 

HORA DE TER SUA ESCOLA AGRÍCOLA, POIS NÃO SE PODE CONCEDER QUE 

NOSSA CIDADE QUE É UM DOS MAIORES MUNICÍPIOS AGRÍCOLAS DO 

ESTADO NÃO TENHA UMA ESCOLA AGRÍCOLA. CONTINUANDO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DECLAROU QUE RECEBEU UMA DENUNCIA EM SUA REDE 

SOCIAL, QUE NECESSITA TER SUA VERACIDADE APURADA, NA QUAL UM 

GUARDA MUNICIPAL ALEGA QUE JUNTAMENTE COM MAIS TRINTA E CINCO 

GUARDAS ESTÃO PARADOS EM CASA, POIS FORAM DESTACADOS PARA 

TRABALHAR NO VÍDEO MONITORAMENTO QUE AINDA NÃO ESTA 

FUNCIONANDO, AFIRMANDO QUE PARA O LUGAR DOS GUARDAS FOI 

CONTRATADA UMA EMPRESA DE ALARMES. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE A 

DENÚNCIA PRECISA SER APURADA E PROPÔS QUE A CÂMARA INVESTIGUE 
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A QUESTÃO. NO APARTE, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE DECLAROU QUE 

TAMBÉM SOUBE DO FATO EM ENTROU EM CONTATO COM O CHEFE DE 

GABINETE HÉLIO POMPERMAYER, QUE O INFORMOU QUE REALMENTE 

ALGUNS GUARDAS MUNICIPAIS FORAM LIBERADOS, MAS QUE ESTÁ 

NEGOCIANDO UMA ESCALA MAIS LEVE E FLEXÍVEL PARA A GUARDA, 

INFORMANDO AINDA QUE A CENTRAL DE VÍDEO MONITORAMENTO FICARÁ 

PRONTA ATÉ A PRÓXIMA SEMANA. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA RESSALTOU QUE A QUESTÃO DEVE SER APURADA, POIS 

NÃO É JUSTO QUE OS SERVIDORES FIQUEM PARADOS E AINDA SE 

CONTRATE UMA EMPRESA PARA FAZER O SERVIÇO DE FISCALIZAÇÃO. 

APÓS, O VEREADOR COMENTOU QUE ATRAVÉS DE PARCERIAS BUSCOU O 

APOIO E UMA EMPRESA INICIOU UM PROJETO DE FUTEBOL SOCIETY PARA 

MAIS DE 400 CRIANÇAS NO BAIRRO AVISO, AGRADECENDO AOS PARCEIROS 

E A PREFEITURA QUE ATRAVÉS DE UMA PARCERIA COM O ESTADO 

CONSEGUIU FORNECER OS UNIFORMES. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E PARABENIZOU A TODOS OS 

SERVIDORES PELO SEU DIA, DIZENDO QUE TEVE A OPORTUNIDADE DE 

EXERCER CARGOS PÚBLICOS POR DIVERSAS VEZES E QUE SE SENTE 

HONRADO POR ISSO SENTE UM SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL, APESAR 

DE NUNCA TER SIDO EFETIVO PELA MUNICIPALIDADE. AMANTINO AFIRMOU 

QUE OS SERVIDORES MERECEM TODAS HOMENAGENS PELA 

COMEMORAÇÃO DO SEU DIA, SENTINDO-SE TAMBÉM UM SERVIDOR 

MUNICIPAL. DECLARANDO QUE OS FATOS APRESENTADOS PELO COLEGA 

VEREADOR FABRÍCIO SÃO VERDADEIROS, POIS O ATUAL GOVERNO 

INFELIZMENTE NÃO TEM COMPROMISSO COM O SERVIDOR MUNICIPAL, 

CITANDO QUE A INSTABILIDADE DA PRÓPRIA ADMINISTRAÇÃO TRAZ 

INSEGURANÇA E SOFRIMENTO AOS SERVIDORES PELA TROCA CONSTANTE 

DE SECRETÁRIOS E DIRETORES. AMANTINO DESTACOU QUE SE NÃO FOSSE 

PELO SERVIDOR MUNICIPAL E EM ESPECIAL AOS EFETIVOS NÃO SABE 
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AONDE O MUNICÍPIO IRIA “PARAR”, AGRADECENDO AOS SERVIDORES PELO 

TRABALHO QUE PRESTAM A COMUNIDADE DE LINHARES. O VEREADOR 

DECLAROU NÃO ACREDITAR NOS ATOS DESTE GOVERNO, CITANDO QUE 

POR ISSO NÃO PARTICIPOU DA REUNIÃO PARA TRATAR DA 

REGULARIZAÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL, DECLARANDO QUE A 

APRESENTAÇÃO DO PROJETO DEVERIA TER SIDO FEITA NA CASA 

LEGISLATIVA POR É ELA QUE DEPOIS TERÁ DE DISCUTIR E APRECIAR O 

PROJETO NO PLENÁRIO. O VEREADOR DISSE SE RECORDAR QUE NESSA 

DATA EM PERÍODOS ANTERIORES, EM PARCERIA COM OS PRÓPRIOS 

SERVIDORES E A COMUNIDADE, SE REALIZAVAM FESTAS DE GRANDE 

VULTO, COM SORTEIO DE MOTOS E TELEVISORES DOADOS POR 

COMERCIANTES E COMUNIDADE. AMANTINO RESSALTOU A NECESSIDADE 

DE SE FAZER UMA POLÍTICA VOLTADA PARA OS SERVIDORES, FAZENDO 

TODAS AS AÇÕES QUE FOREM POSSÍVEIS EM BENEFÍCIO DA CATEGORIA E 

REPASSANDO INFORMAÇÕES COM CLAREZA E TRANSPARÊNCIA. INSCRITO, 

O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS E SOLICITOU QUE A 

CÂMARA ENVIE MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR NELSON 

SERRA E GURGEL, QUE FALECEU EM DECORRÊNCIA DE UM ACIDENTE DE 

TRANSITO, DESTACANDO QUE O MÉDICO FOI UM DOS PIONEIROS NA 

MEDICINA DO MUNICÍPIO DE LINHARES E SUA MORTE REPRESENTA UMA 

GRANDE PERCA PARA A COMUNIDADE. ORDEM DO DIA, NA ORDEM DO DIA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O 

PEDIDO DE REGIME DE URGÊNCIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PARA 

O PROJETO DE LEI Nº.2838/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

QUE O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº.2782/2014, CONFORME DISPOSIÇÃO DO 

ART. 265. § 1º DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, PERMANECERÁ NA ORDEM DO DIA DURANTE DUAS SESSÕES 

PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS, SALIENTANDO QUE O REFERIDO 
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PROJETO ANTECIPA A ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES. NA SEQUÊNCIA, COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE 

PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR DR. CARDIA AOS FAMILIARES DO 

SENHOR NELSON SERRA E GURGEL, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. 

APÓS, A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 1523, 2731 E 2820/2014, TODOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE 

NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS 

PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. A COMISSÃO DE FINANÇAS 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 2377/2014 COM SEU 

PARECER FAVORÁVEL, QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 

2377/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, 

E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1523/2014, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU DIZENDO SER 

SABEDOR DA IMPORTÂNCIA DO PROJETO ORA EM DISCUSSÃO, 

RESSALTANDO QUE O MESMO REQUERERÁ ESTUDOS E DISCUSSÕES 

SOBRE SEUS TERMOS, HAJA VISTA AINDA NÃO TEM CONHECIMENTO DAS 

MODIFICAÇÕES QUE FORAM FEITAS PELA PREFEITURA PORQUE O 

PROJETO INICIAL APRESENTAVA LACUNAS QUE MERECIAM ATENÇÃO 

MAIOR. PORTANTO VOTA FAVORÁVEL AO PARECER DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA E DURANTE AS DISCUSSÕES ESTUDARÁ MELHOR O PROJETO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O DR. MATHEUS 

OLIVEIRA NERY BORGES FOI APROVADO COMO JUIZ SUBSTITUTO DO 
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO E O DR. TIAGO FÁVARO 

CAMATA FOI APROVADO COMO JUIZ DE DIREITO DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PARABENIZANDO A AMBOS E A SEUS 

FAMILIARES PELA CONQUISTA E SALIENTANDO OS MAGISTRADOS FORAM 

ALUNOS DA FACELI -  FACULDADE DE ENSINO SUPERIOR DE LINHARES. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB QUE USANDO A PALAVRA MENCIONOU QUE LINHARES E O 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO E ELE PRÓPRIO NÃO ESTÃO FELIZES COM O 

RESULTADO DA ELEIÇÃO PRESIDENCIAL OCORRIDA NO ULTIMO DOMINGO. 

O VEREADOR ENFATIZOU QUE GOSTARIA DE MUDANÇAS NOS RUMOS DA 

NAÇÃO, MAS O A MAIORIA DO POVO PREFERIU CONTINUAR COM O 

GOVERNO ATUAL. RESSALTANDO QUE DESEJA QUE AS COISAS MELHOREM 

NO BRASIL E QUE A PRESIDENTE REELEITA ENTENDA O RECADO DAS 

URNAS, POIS O BRASIL SE DIVIDIU. O VEREADOR RESSALTOU QUE O BRASIL 

NECESSITA DE UMA POLÍTICA QUE DÊ A OPORTUNIDADE DAS PESSOAS 

TRABALHAREM E LUTAREM POR SEU CRESCIMENTO JUNTAMENTE COM O 

PAÍS. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB QUE NO USO DA PALAVRA DESTACOU O EXCELENTE 

TRABALHO DAS COMISSÕES PERMANENTES DA CASA, PRINCIPALMENTE 

QUANDO SE REFERE A ADIANTAR OS PARECERES DE PROJETOS 

IMPORTANTES PARA SOCIEDADE, CITANDO QUE O PROJETO DO “REFIS” 

QUE CONTEMPLA COM DESCONTOS DE ATÉ 100% A POPULAÇÃO QUE ESTÁ 

EM DÉBITO COM A PREFEITURA, E, SE APROVADO, TEM PRAZO INICIAL NO 

DIA TRÊS DE NOVEMBRO ENCERRANDO-SE NO DIA 31/12/2014. SENDO 

ASSIM, RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DE APROVAR O PROJETO NA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA, EM VIRTUDE DO PRAZO, PARA QUE NÃO SE PERCA MAIS 

UMA SEMANA. PEDINDO AS COMISSÕES QUE DÊ ESPECIAL ATENÇÃO AO 

PROJETO MENCIONADO, BEM COMO AO PROJETO DE LEI Nº.2838/2014, QUE 

TRATA DOS VALORES MÍNIMOS PARA EXECUÇÃO FISCAL. O VEREADOR 
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CONSIDEROU AINDA, QUE É NECESSÁRIO QUE SE APRECIE OS REFERIDOS 

PROJETOS O QUANTO ANTES PARA QUE OS VEREADORES POSSAM ENTÃO 

DAR PRIORIDADE AO ORÇAMENTO 2015 QUE CHEGA À CASA LEGISLATIVA 

NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA DESTACOU A IMPORTÂNCIA A IMPORTÂNCIA DE 

SE APRECIAR O PROJETO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, RESSALTANDO QUE 

COM O AUMENTO DO IPTU A INADIMPLÊNCIA JÁ CHEGOU A MAIS DE 70% 

(SETENTA POR CENTO), SENDO IMPORTANTE CONTEMPLAR O MUNÍCIPE 

COM FORMAS FACILITADAS DE PAGAREM SEUS IMPOSTOS. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O PROJETO CONTEMPLA DÍVIDAS 

ANTERIORES A 31/12/2013. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DE SE OLHAR COM ATENÇÃO 

OS PROJETOS QUE DÃO ANISTIA, HAJA VISTA QUE OS MESMOS TÊM O 

REVÉS DE PUNIR PARTE DA POPULAÇÃO QUE PAGA SEUS IMPOSTOS EM 

DIA. APÓS, INFORMOU QUE EM VIRTUDE DO FERIADO DO DIA DO SERVIDOR, 

QUE FOI TRANSFERIDO PARA A ULTIMA SEGUNDA-FEIRA, A SEGUNDA 

SESSÃO ORDINÁRIA DA SEMANA OCORRERÁ NESSA MESMA DATA DENTRO 

DE DEZ MINUTOS, REGISTRANDO QUE NÃO HAVERÁ VOTAÇÃO DE TODO DE 

PROJETOS, COMO COMPROMISSADO PELOS VEREADORES, JÁ QUE NÃO 

HAVERÁ TRANSMISSÃO AO VIVO PELA TV. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NESTA 

MESMA DATA, DENTRO DE DEZ MINUTOS, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. 

E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  
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EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA SETUAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. NÃO HOUVE 

ATA A SER LIDA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 
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OFÍCIOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.095/2014 – 

SOLICITANDO INFORMAÇÕES QUANTO AO ANDAMENTO DAS OBRAS DE 

SANEAMENTO BÁSICO NA LOCALIDADE DE REGÊNCIA, QUE, SEGUNDO O 

RELATO DE MORADORES JUNTO A OUVIDORIA DESTA CASA DE LEIS ESTÃO 

PARALISADAS A MAIS DE 30 DIAS. OFÍCIO Nº.096/2014 – SOLICITA OBRAS DE 

CONSTRUÇÃO DE GALERIA PLUVIAL NA LOCALIDADE DE SANTA CRUZ DE 

TERRA ALTA, NO DISTRITO DE SÃO RAFAEL. INSCRITO, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E CITANDO DO 

PEDIDO DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA PARA MELHOR ILUMINAÇÃO DA 

PONTE QUE INTERLIGA OS BAIRROS ARAÇÁ E INTERLAGOS, SOLICITOU 

ATENÇÃO ESPECIAL DO EXECUTIVO PARA QUE PROVIDENCIE O SERVIÇO O 

MAIS BREVE POSSÍVEL, JÁ QUE A LOCALIDADE É INTENSAMENTE USADA 

POR MORADORES E TRABALHADORES, E A ESCURIDÃO DO LOCAL VEM 

CAUSANDO TRANSTORNOS. APÓS, DECLAROU QUE LOCALIDADE DE 

ENTRADA E SAÍDA DO BAIRRO CANIVETE ESTÁ MUITO PERIGOSA 

PRINCIPALMENTE APÓS AS 17H, PEDINDO AO VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI QUE TAMBÉM INTERCEDA QUANTO A QUESTÃO. NO APARTE, O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, INFORMOU QUE A ESTRADA SERÁ 

ASFALTADA TÃO LOGO SEJA INSTALADA A REDE PLUVIAL, RESSALTANDO 

AINDA QUE A RUA PASSARÁ A SER DE MÃO ÚNICA, SENDO SEU SENTIDO 

DETERMINADO PELOS COMERCIANTES LOCAIS. CONTINUANDO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE DISSE ACREDITAR QUE AQUELA VIA DEVA 

SER NO SENTIDO DE ENTRADA DO BAIRRO, PRESTIGIANDO ASSIM OS 

COMERCIANTES DA LOCALIDADE. POR FIM, AGRADECEU AOS SECRETÁRIOS 

MUNICIPAIS MAURINHO E ELDER PEDRONI QUE ESTÃO ATENDENDO 

RAPIDAMENTE SEUS REQUERIMENTOS. RESSALTANDO QUE O SECRETÁRIO 

ELDER PEDRONI SE COMPROMETEU A TERMINAR VÁRIOS BECOS QUE NÃO 
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ESTÃO PAVIMENTADOS NO BAIRRO INTERLAGOS E ENFATIZANDO QUE SEM 

O AVAL DO EXECUTIVO NADA DISSO SERIA POSSÍVEL, POR ISSO FAZ 

QUESTÃO DE REGISTRAR NOS ANAIS DA CASA SUA TOTAL SATISFAÇÃO 

COM O PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E COMUNICOU QUE MAIS UMA 

SOLICITAÇÃO SUA FOI ATENDIDA PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, 

REFERENTE À MANUTENÇÃO DA CERCA DO PROJETO “LINHA VERDE”. O 

VEREADOR AINDA CITOU QUE LOGO APÓS O PT GANHAR A ELEIÇÃO 

PRESIDENCIAL, UM INDIVÍDUO QUE ROUBOU MILHÕES JÁ ESTÁ SOLTO, 

PERMANECENDO APENAS UM ANO EM RECLUSÃO, DIZENDO QUE ESSE É 

UM DOS MOTIVOS DA REVOLTA DO CIDADÃO E É POR CAUSA DESSAS 

SITUAÇÕES INJUSTAS QUE O BRASIL HOJE ESTÁ DIVIDIDO. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O PROJETO 

DE RESOLUÇÃO Nº. 2782/2014 JÁ ESTÁ NA MESA DIRETORA A DISPOSIÇÃO 

DOS VEREADORES INICIANDO-SE ASSIM O PRAZO REGIMENTAL PARA 

RECEBIMENTO DE EMENDAS. ORDEM DO DIA, NA ORDEM DO DIA NÃO 

HOUVE MATÉRIA PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. QUESTÃO DE ORDEM O 

VEREADOR MARCELO PESSOTI CONVIDOU OS COLEGAS VEREADORES 

PARA UMA REUNIÃO NA PRÓXIMA QUARTA-FEIRA ÀS 14H, A FIM DE SE 

ANALISAR OS PROJETOS DE LEIS QUE ESTÃO EM PODER DAS COMISSÕES, 

PARA QUE NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA POSSAM SER VOTADOS O TODO 

DOS REFERIDOS PROJETOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 03/11/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA SETUAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRÊS DE NOVEMBRO 

DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. A PEDIDO DO 

PRESIDENTE DA CÂMARA FOI OBSERVADO UM MINUTO DE SILÊNCIO EM 
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MEMÓRIA AO SENHOR JAIR PINHEIRO MACHADO. O VEREADOR MIRAVALDO 

FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FORAM LIDAS AS ATAS DA SETUAGÉSIMA 

SÉTIMA E SETUAGÉSIMA OITAVA SESSÕES ORDINÁRIAS REALIZADAS NO 

DIA 28/10/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. 

NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

03/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2932/2014 – SOLICITANDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

OBRAS VIABILIZAR A CONSTRUÇÃO DE TRÊS REDUTORES DE VELOCIDADE 

NA RUA DA TORRE, BAIRRO FARIAS, SENDO UM PRÓXIMO À RESIDÊNCIA DO 

SENHOR GILCIMAR ZUQUETO, UM EM FRENTE À RESIDÊNCIA DO SENHOR 

MARCELINHO E UM NAS IMEDIAÇÕES DA RESIDÊNCIA DO SENHOR HÉLIO 

MARQUES. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM ATENÇÃO ÀS REIVINDICAÇÕES DE 

MORADORES DA MENCIONADA RUA QUE ASSINAM PEDIDO EM ANEXO. 

PROTOCOLO Nº. 2933/2014 – SOLICITA OBRAS PARA PINTURA DOS 

REDUTORES DE VELOCIDADE DO BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 

03/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 2934/2014 – SOLICITA A REALIZAÇÃO DE ESTUDOS 

VISANDO OBRAS DE ASFALTAMENTO E CICLOVIA NA RUA PRINCIPAL DE 

ACESSO AO BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº. 2935/2014 – SOLICITANDO A 

MANUTENÇÃO DA REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, COM TROCA DE 

LÂMPADAS QUEIMADAS NOS LOGRADOUROS DA LOCALIDADE DE PONTAL 

DO OURO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ 

NILSON CORREIA, DATADOS DE 03/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2938/2014 – SOLICITANDO 

A CONSTRUÇÃO DE UM GINÁSIO POLIESPORTIVO NO TERRENO 

LOCALIZADO À RUA CARLOS DRUMMOND DE ANDRADE, NO BAIRRO 

PALMITAL. SALIENTANDO QUE A CONSTRUÇÃO DO REFERIDO GINÁSIO 
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SERÁ NO MESMO TERRENO EM QUE SE SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA 

ESCOLA “EMEF”, E, QUE CONSISTIRÁ DE UMA QUADRA POLIESPORTIVA, 

VESTIÁRIOS, PALCO, CAMARIM, ARQUIBANCADAS, ALMOXARIFADO, 

COZINHA, CANTINA E DEPÓSITO, TOTALIZANDO UMA ÁREA DE 1.188,10 M2, 

CONFORME PROJETO EM ANEXO. JUSTIFICA-SE O PLEITO, HAJA VISTA QUE 

COM O CRESCIMENTO ECONÔMICO QUE O MUNICÍPIO ESTA 

DESENVOLVENDO NOS ÚLTIMOS ANOS, CRESCEM TAMBÉM VISIVELMENTE 

A POPULAÇÃO E A ÁREA HABITACIONAL DAQUELE BAIRRO, CARECENDO 

ASSIM, DE UM LOCAL DE REFERÊNCIA PARA QUE AS PESSOAS POSSAM 

ESTAR REUNIDAS. OPORTUNIDADE EM QUE O MUNICÍPIO PASSARÁ A 

CONTRIBUIR COM O BEM ESTAR DE ADULTOS, CRIANÇAS E ADOLESCENTES 

AO USUFRUÍREM DE UM SERVIÇO PÚBLICO DE BOA QUALIDADE OFERECIDO 

PELA MUNICIPALIDADE, QUE, COM CERTEZA, CONTRIBUIRÁ PARA BONS 

MOMENTOS DE HARMONIA DIVERSÃO E LAZER DOS MORADORES DAQUELA 

LOCALIDADE E ADJACÊNCIAS. PROTOCOLO Nº. 2939/2014 – SOLICITANDO 

OBRAS PARA CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO 

FUNDAMENTAL – EMEF, NO TERRENO LOCALIZADO NA RUA CARLOS 

DRUMOND DE ANDRADE NO BAIRRO PALMITAL. SALIENTANDO QUE A EMEF 

SERÁ CONSTRUÍDA NO MESMO TERRENO EM QUE ESTA SE SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA POLIESPORTIVA, SENDO A ESCOLA 

COMPOSTA DE DOIS PAVIMENTOS, BLOCO PEDAGÓGICO COM ÁREA TOTAL 

DE 2.187,91 M2, E OUTRA EM UM PÁTIO COBERTO NUMA ÁREA DE 461,16 M2, 

TOTALIZANDO UMA ÁREA TOTAL DE 3.648,95 M2, CONFORME PROJETO EM 

ANEXO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, DATADOS DE 3/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2941/2014 – 

SOLICITANDO QUE SEJA OFICIADO AO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE 

ÁGUA E ESGOTO E A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, NO SENTIDO DE 

QUE SEJAM ADOTADAS MEDIDAS PARA REALIZAR A LIMPEZA DOS BUEIROS 
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DA REDE DE ESGOTO DA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, 

CRUZAMENTO COM DOM PEDRO I, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº. 2942/2014 – SOLICITA MEDIDAS URGENTES PARA REPAROS NOS 

BUEIROS DA RUA HENRIQUE DE COIMBRA, CRUZAMENTO COM RUA JOSÉ 

BONIFÁCIO, BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2943/2014 – 

SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA REPAROS NAS CALÇADAS DA AVENIDA 

WASHINGTON LUIZ, NAS PROXIMIDADES DOS NºS. 03 E 04, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. MOÇÃO DE PESAR - POR SOLICITAÇÃO DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES – ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, MILTON 

SIMON BAPTISTA, EM SESSÃO REALIZADA NESTA CASA DE LEIS EM 03 DE 

NOVEMBRO DE 2014, VEM EXPRESSAR OS SINCEROS VOTOS DE PESAR 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR JAIR PINHEIRO MACHADO, OCORRIDO NO 

DIA 01/11/2011. SABEDORES DE QUE AO FALECER O SENHOR JAIR PINHEIRO 

MACHADO DEIXA DESOLADOS SEUS FAMILIARES, AMIGOS E CONHECIDOS E 

A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, NÃO PODERIA DEIXAR DE SE 

ASSOCIAR AO SEU PESAR, O FATO DE TER SIDO O SENHOR JAIR PINHEIRO 

MACHADO UM GRANDE REPRESENTANTE LINHARENSE DA FEB – FORÇA 

EXPEDICIONÁRIA BRASILEIRA, TENDO EM 1944 PARTICIPADO DA BATALHA 

DE MONTE CASTELO NA ITÁLIA, TENDO EXERCIDO O CARGO DE AGENTE 

POLÍTICO NO MUNICÍPIO DE LINHARES DE 1951 A 1955, BEM COMO, 

EXERCIDO A PRESIDÊNCIA DESTA CASA DE LEIS, POR DOIS MANDATOS, 

JANEIRO DE 1951 À DEZEMBRO DO MESMO ANO, E, JANEIRO DE 1953 A 

SETEMBRO DO MESMO ANO. ROGAMOS A DEUS, PARA QUE TRAGA 

CONFORTO AOS CORAÇÕES DA FAMÍLIA ENLUTADA E DO POVO 

BRASILEIRO, COM A PERDA DE SEU ILUSTRE E QUERIDO FILHO. OFÍCIOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 03/11/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº.097/2014 – 

SOLICITA A LIMPEZA E CAPINA DA CICLOVIA QUE MARGEIA A BR-101 NO 
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MUNICÍPIO DE LINHARES. OFÍCIO Nº.098/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO 

DE UM ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS NAS PROXIMIDADES DO POSTO DE 

GASOLINA NO DISTRITO DE BEBEDOURO. OFÍCIO Nº.099/2014 -  

SOLICITANDO MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NAS RUAS DO 

DISTRITO DE FARIAS. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE DIVERSOS 

LOGRADOUROS DAQUELA COMUNIDADE APRESENTAM LÂMPADAS 

QUEIMADAS CAUSANDO TRANSTORNO AOS MORADORES. OFÍCIO 

Nº.100/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE ABRIGOS DE PONTO DE 

ÔNIBUS NO BAIRRO JOCAFE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA 

ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA FAMÍLIA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA, DATADO DE 

30/10/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2905/2014 – SOLICITA APOIO EM 

DISPONIBILIZAR PARA O ANO DE 2015, RECURSOS FINANCEIROS PARA 

MANUTENÇÃO DA ESCOLA, CONFORME DESCRIÇÃO ANEXA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE 

CACIMBAS, DATADO DE 30/10/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2906/2014 – 

ENCAMINHA SOLICITAÇÕES PARA MELHORIA DA QUALIDADE DE VIDA DA 

COMUNIDADE DE CACIMBAS. OFÍCIO Nº.203/2014/GAB/SM CULTURA – 

SOLICITA INDICAÇÃO DE NOMES PARA COMPOR VAGA DE TITULAR E 

SUPLENTE DO PODER PÚBLICO MUNICIPAL RESERVADA AO LEGISLATIVO 

PARA O CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA. OF/GAB/SEMUS/Nº.5044/14 – 

SOLICITA A DISPONIBILIZAÇÃO DO ESPAÇO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES PARA A REALIZAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DA SAÚDE 

REFERENTE AO 3º QUADRIMESTRE DE 2013, E O 1º E  2º QUADRIMESTRE DE 

2014, NO DIA 19 DE NOVEMBRO DE 2014 AS 14H. OF./GAB./SETUR Nº.391/2014 

– CONVITE DA SECRETARIA DE ESTADO DO TURISMO PARA O SEMINÁRIO 

DE TURISMO RURAL E AGRO TURISMO DO ESPÍRITO SANTO, EM LINHARES 

NO DIA 11 DE NOVEMBRO DAS 8:30 ÀS 17H, NO CENTRO CULTURAL “NICE 

AVANZA”. OFÍCIO Nº. 1786/2014 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – 

SOLICITA A INDICAÇÃO, POR MEIO DE OFÍCIO ATÉ O DIA 04/11/2014, DE UM 
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REPRESENTANTE E SEU RESPECTIVO SUPLENTE DESSA EGRÉGIA CASA DE 

LEIS PARA COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO DA COMISSÃO DE ELABORAÇÃO DO 

PLANO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, INSTITUÍDA 

POR MEIO DO DECRETO NORMATIVO Nº.1298, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES PROTOCOLADO SOB O Nº. 2947/2014 – “DISPÕE SOBRE O 

REAJUSTE DE TICKET ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES – ESTADO DO ESPÍRITO SANTOS, 

PREVISTO NA LEI Nº.3.041/2011, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE 

LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2911/2014 – “DISPÕE SOBRE A LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL DO EXERCÍCIO DE 

2015, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, COMUNICOU QUE A 

CÓPIA DO PROJETO DE LEI Nº.2911/2014, ESTARÁ DISPONÍVEL PARA TODOS 

OS VEREADORES NA PROCURADORIA DA CASA LEGISLATIVA NO DIA 

SEGUINTE A PARTIR DO MEIO DIA, E, QUE DE ACORDO COM A DISPOSIÇÃO 

ART. 237 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

LIDO PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO, O PROJETO ORÇAMENTÁRIO 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2911/2014 PERMANECERÁ EM PAUTA NA MESA 

DIRETORA POR TRÊS SESSÕES, A CONTAR DA PRÓXIMA SESSÃO, À 

DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS. APÓS, 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO SEU PEDIDO PARA MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO SENHOR JAIR PINHEIRO MACHADO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU AO 

VEREADOR DR. CARDIA AS CERTIDÕES DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 2915, 2916 E 2917/2014. NA SEQUÊNCIA 

REGISTROU E AGRADECEU A PRESENÇA NO AUDITÓRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DOS ASSOCIADOS DO LINHARES ESPORTE CLUBE. INSCRITO, O 
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VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTO A TODOS E DISSE CORROBORAR AS 

PALAVRAS DO VEREADOR SILOTE A RESPEITO DOS PROBLEMAS NA 

COBERTURA DO MERCADO MUNICIPAL DE LINHARES, DIZENDO QUE 

VISITOU O LOCAL DURANTE AS CHUVAS, CITANDO QUE OS COMERCIANTES 

ESTÃO TENDO GRANDES PREJUÍZOS COM O PROBLEMA E PEDINDO QUE O 

SECRETÁRIO DA PASTA OLHE COM MELHOR CARINHO A SITUAÇÃO. O 

VEREADOR SOLICITOU VERBALMENTE REQUERIMENTO NO SENTIDO DE 

SABER SE EXISTE PLANEJAMENTO POR PARTE DA PREFEITURA PARA 

COMBATER AS PROVÁVEIS ENCHENTES QUE IRÃO ACONTECER, E, SE 

EXISTIR, QUE SEJA APRESENTADO. APÓS, LEMBROU QUE NOVEMBRO É O 

MÊS DEDICADO MUNDIALMENTE AO COMBATE DO CÂNCER DE PRÓSTATA. 

O VEREADOR DISSE NÃO VER COM “BONS OLHOS” A DESAPROPRIAÇÃO 

QUE A PREFEITURA MUNICIPAL QUER FAZER DA ÁREA DO “LINHARES 

ESPORTE CLUBE”, MENCIONANDO OS AUTOS VALORES PARA A 

DESAPROPRIAÇÃO, O VEREADOR RESSALTOU QUE PODERIA SER FEITA 

UMA SERVIDÃO ADMINISTRATIVA, QUE SERIA MUITO MAIS BARATA, PARA SE 

DAR ACESSO NÃO SÓ ÀQUELA LAGOA, MAS EM TODAS AS LAGOAS DO 

MUNICÍPIO. CARDIA RESSALTOU QUE AQUELE TERRENO É A MAIOR ÁREA 

DE PENDÊNCIA JUDICIAL E DISCUSSÃO IMOBILIÁRIA DA CIDADE, DIZENDO 

QUE GOSTARIA DE SABER DA PROMOTORIA PÚBLICA SE EXISTEM 

CONTRATOS DE GAVETA OU ALGUM INTERESSE EM VOLTA DA 

DESAPROPRIAÇÃO. O VEREADOR DESTACOU EXISTEM MAIS DE MIL E CEM 

ASSOCIADOS QUE BRIGAM ATÉ HOJE NA JUSTIÇA PELO TERRENO, CITANDO 

EXISTEM PROBLEMAS JURÍDICOS QUE ENVOLVEM A CONSTITUIÇÃO DA 

DIRETORIA E DA BRIGA JURÍDICA DA DIRETORIA COM OS ASSOCIADOS, 

SENDO ASSIM, QUESTIONANDO EM NOME DE QUEM SERIAM DEPOSITADOS 

OS VALORES DA DESAPROPRIAÇÃO. CARDIA DISSE SABER QUE JÁ 

EXISTIRIA UMA EMPRESA TAMBÉM ENVOLVIDA NA SITUAÇÃO, 

RESSALTANDO QUE NADA QUE É FEITO COM ENROLO DARÁ CERTO. O 
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VEREADOR ENFATIZOU QUE NÃO QUER FAZER OPOSIÇÃO AO PREFEITO, 

MAS DESEJA QUE O MESMO, ANTE AS MANIFESTAÇÕES VISTAS, REVEJA 

SUA POSIÇÃO E CONVERSE COM ESPECIALISTAS SOBRE O TEMA, E SE 

NECESSÁRIO CHAME UMA AUDITORIA PARA AVALIAR A QUESTÃO, POIS A 

POPULAÇÃO VAI QUERER SABER POR QUE LOGO NAQUELE LOCAL SERÁ 

FEITA A DESAPROPRIAÇÃO. POR FIM, CARDIA ENFATIZOU QUE O POVO TEM 

QUE TER ACESSO NÃO SÓ ÀQUELA LAGOA, MAS A TODAS DO MUNICÍPIO. 

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E 

COMENTOU DENTRO DOS FATOS QUE O VEREADOR CARDIA COMENTOU O 

QUE O ASSUSTA É A FORMA COM QUE O PROCESSO ESTÁ SENDO 

CONDUZIDO, DE FORMA ARBITRÁRIA E SEM OUVIR OS ENVOLVIDOS E A 

POPULAÇÃO. AMANTINO FRIZOU QUE ALÉM DE TODOS OS ARGUMENTOS JÁ 

EXPOSTOS, AQUELA PRAIA NÃO É ADEQUADA AO BANHO, ENFATIZANDO 

QUE JÁ PASSOU DA HORA DOS LINHARENSES TEREM ACESSO ÀS LAGOAS, 

MAS EXISTEM FORMAS DEMOCRÁTICAS E CIVILIZADAS DE SE FAZER ISSO 

RESPEITANDO A TODOS. O VEREADOR AFIRMOU QUE PELA FORMA COM 

QUE O PROCESSO ESTA SENDO CONDUZIDO, E, PELO QUE SE FEZ NO 

GOVERNO ATUAL NO MUNICÍPIO ATÉ O MOMENTO, SABE QUE EXISTEM 

OUTROS INTERESSES POR TRÁS DE TUDO ISSO. POIS SE HÁ REALMENTE 

INTERESSE EM ATENDER A POPULAÇÃO DE LINHARES EXISTEM OUTROS 

CAMINHOS MENOS ONEROSOS PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES, CITANDO 

A SERVIDÃO ADMINISTRATIVA, E UMA MEDIDA CONSENSUAL TRATADA COM 

OS PROPRIETÁRIOS DE IMÓVEIS NO ENTORNO DAS LAGOAS. O VEREADOR 

RESSALTOU QUE O INTERESSE PÚBLICO SE SOBREPÕE AO PARTICULAR, 

MAS HÁ DE SE TER CRITÉRIO PARA O PROCESSO, DANDO TAMBÉM 

OPORTUNIDADE DA POPULAÇÃO FRENQUENTAR QUALQUER LAGOA QUE 

DESEJAR. AMANTINO DISSE SABER QUE EXISTE UMA EMPRESA QUE DETÉM 

O DOMÍNIO DAQUELA ÁREA ATRAVÉS DE ESCRITURA, QUE CERTAMENTE 

SERÁ BENEFICIADA, CITANDO QUE JÁ EXISTIA UMA NEGOCIAÇÃO DOS 
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ASSOCIADOS COM A MENCIONADA EMPRESA, QUE ACEITARIA RECEBER R$ 

700.000,00 (SETECENTOS MIL REAIS) PARA PASSAR A ESCRITURA DA ÁREA 

EM FAVOR DOS ASSOCIADOS, E AGORA APARECE ESSA PROPOSTA DA 

PREFEITURA PAGAR DOIS MILHÕES DE REAIS PELA ÁREA. O VEREADOR 

RESSALTOU QUE INFELIZMENTE A DESAPROPRIAÇÃO NÃO DEPENDE EM 

NADA DA CÂMARA, APELANDO QUE OS ASSOCIADOS E MEMBROS DA 

DIRETORIA TENTEM UMA MEDIDA JUDICIAL PARA SUSTAR O DECRETO DO 

CHEFE DO EXECUTIVO. ENFATIZANDO QUE SUA MANIFESTAÇÃO É DE 

APOIO À SOCIEDADE DE LINHARES QUE MERECE TER ACESSO AS PRAIAS E 

AOS ASSOCIADOS DO “LINHARES ESPORTE CLUBE”, DO QUAL TAMBÉM FAZ 

PARTE, POIS OS FATOS MERECEM SER REVISTOS E MELHOR 

ESCLARECIDOS PARA A POPULAÇÃO DE LINHARES, PARA QUE NÃO HAJA 

PREJUÍZOS A NENHUMA DAS PARTES. APÓS, O VEREADOR FALOU A 

RESPEITO DAS OBRAS PARADAS DO CENTRO DE TRATAMENTO DE 

TOXICÔMANO NO BAIRRO PLANALTO. REGISTRANDO QUE VAI PROTOCOLAR 

UMA REPRESENTAÇÃO JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL 

PEDINDO QUE SEJA APURADA DE QUEM É A RESPONSABILIDADE SOBRE A 

OBRA QUE ATUALMENTE ESTÁ ABANDONADA EM DESPERDÍCIO DO 

DINHEIRO PÚBLICO. NA SEQUÊNCIA O VEREADOR MENCIONOU SUA 

PREOCUPAÇÃO COM A DECLARAÇÃO DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL QUE AFIRMOU QUE A PREFEITURA NÃO TEM 

DINHEIRO PARA ACOMODAR AQUELAS FAMÍLIAS QUE ESTÃO SENDO 

FORÇADAS POR ORDEM JUDICIAL A DESOCUPAR UMA ÁREA PARTICULAR 

NO BAIRRO PLANALTO. O VEREADOR LEMBROU QUE HÁ POUCO TEMPO 

ASSISTIA-SE NA TELEVISÃO A FALA DO ATUAL PREFEITO DIZENDO TER UM 

SONHO DE SER PREFEITO DE LINHARES, E QUE, “HAVIA DINHEIRO PARA 

TUDO, POIS ERA SÓ NÃO ROUBAR”. AMANTINO DECLAROU OBSERVAR UMA 

FALTA DE PRIORIDADE NA APLICAÇÃO DO DINHEIRO PÚBLICO, POIS A 

ADMINISTRAÇÃO PRETENDE DESEMBOLSAR DOIS MILHÕES DE REAIS PARA 
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DESAPROPRIAR UMA ÁREA SEM NECESSIDADE URGENTE, MAS, DIZ NÃO 

TER DINHEIRO PARA ABRIGAR AQUELAS FAMÍLIAS. CITANDO AINDA 

RUMORES DE ATRASO NO PAGAMENTO DE FORNECEDORES DA 

PREFEITURA E ASSUNTOS QUE CORREM SOBRE A PREOCUPAÇÃO COM O 

PAGAMENTO DO 13º SALÁRIO DOS SERVIDORES, O QUAL ACHA NÃO SER 

VERDADEIRO. O VEREADOR REITEROU QUE HÁ NECESSIDADE DE SE TER 

PRIORIDADE NOS GASTOS DO DINHEIRO PÚBLICO, AFIRMANDO QUE ISSO É 

O MÍNIMO QUE SE PODE ESPERAR DE UM ADMINISTRADOR. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E DECLAROU SEU 

APOIO AOS ASSOCIADOS DO CLUBE DO LINHARES, DIZENDO ELES TÊM 

DIREITO LEGÍTIMO A ÁREA E DEVEM TER ESSE DIREITO RESPEITADO, 

RESSALTANDO QUE ESTA CASA LEGISLATIVA ESPERA QUE HAJA 

CONSENSO E QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL CONVERSE COM OS 

INTERESSADOS DE MANEIRA DEMOCRÁTICA, SEM QUE HAJA PREJUÍZOS 

PARA AS PARTES. APÓS, O VEREADOR LEMBROU QUE SEMPRE LUTOU 

PELA SOLUÇÃO DO PROBLEMA DO “VALÃO” QUE FICA ENTRE OS BAIRROS 

AVISO E ARAÇÁ, E, APRESENTOU FOTOS DO LOCAL DEMONSTRANDO O 

ALAGAMENTO DA REGIÃO COM AS ULTIMAS CHUVAS, DESTACANDO QUE OS 

MORADORES VÊM SOFRENDO HÁ VÁRIOS ANOS COM O PROBLEMA SEM 

TEREM RESPEITADOS SEU DIRETO À DIGNIDADE. APELANDO QUE O PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL E ESTADUAL SE EMPENHEM E BUSQUEM 

RECURSOS PARA POR EM PRÁTICA O PROJETO JÁ APRESENTADO PARA 

AQUELA LOCALIDADE, E SE RESOLVA O PROBLEMA DE FORMA URGENTE. 

APÓS, O VEREADOR LEMBROU DO PROBLEMA DOS MORADORES DA 

REGIÃO DE PONTAL DO IPIRANGA E URUSSUQUARA LOCALIDADE QUE NÃO 

POSSUI CEMITÉRIO, SALIENTADO QUE FEZ REQUERIMENTO NESSE 

SENTIDO DESDE O ANO PASSADO, PEDIDONDO QUE A ADMINISTRAÇÃO 

POSSA ATENDER A REIVINDICAÇÕES DOS MORADORES DAQUELAS 

REGIÕES QUE TANTO SOFREM AO TER QUE SE DESLOCAR MAIS DE 50 KM 
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PARA SEPULTAREM SEUS ENTES QUERIDOS. NO APARTE, O VEREADOR DR. 

CARDIA SE DISSE PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO DOS CEMITÉRIOS DA 

CIDADE QUE ESTÃO SENDO DILAPIDADOS, POR VANDALISMOS E FALTA DE 

FISCALIZAÇÃO, PEDINDO A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL QUE TOME AS 

DEVIDAS PROVIDÊNCIAS QUANTO A QUESTÃO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES CITOU QUE PRESENCIOU RECENTEMENTE EM 

PONTAL DO IPIRANGA QUE O DEFICIENTE FÍSICO NÃO TEM SEU DIREITO DE 

ACESSO ÀS PRAIAS RESPEITADO, POIS NÃO HÁ COMO O MESMO SE 

DESLOCAR NA AREIA. O VEREADOR SALIENTOU QUE DESDE O ANO 

PASSADO VEM COBRANDO QUE A PREFEITURA FAÇA RAMPAS DE ACESSO 

PARA QUE OS DEFICIENTES FÍSICOS POSSAM USUFRUIR DOS BALNEÁRIOS 

DO MUNICÍPIO DE FORMA DIGNA. POR FIM, O VEREADOR DISSE AINDA 

ESTAR AGUARDANDO A CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES, 

SALIENTANDO QUE JÁ ENVIOU AO EXECUTIVO PROJETO DE LEI INDICATIVO 

NESSE SENTIDO, E QUE A CRIAÇÃO DO MESMO POSSIBILITARÁ QUE UM 

MUNICÍPIO DE TÃO GRANDE POTENCIAL NO ESPORTE, COMO É LINHARES, 

POSSA DISCUTIR E AVANÇAR NO SETOR COMO O MUNICÍPIO MERECE E 

ESPERA. FABRICIO COMENTOU QUE CONCORDA COM A CRIAÇÃO DO 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO NA CIDADE, ENTRETANTO, DISCORDA QUE SE 

IMPLANTE O SISTEMA SEM CONSULTAR DEVIDAMENTE À POPULAÇÃO QUE 

É A MAIOR INTERESSADA. O VEREADOR ENFATIZOU QUE QUANDO SE 

TRATA DE MOBILIDADE URBANA É IMPRESCINDÍVEL QUE SE DISCUTA AS 

PROPOSTAS COM OS MAIS DIVERSOS SETORES DA SOCIEDADE 

ORGANIZADA. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A 

TODOS E APRESENTOU SEUS SENTIMENTOS AOS FAMILIARES DO SENHOR 

CARLOS LUIZ DE AZEVEDO JUNIOR, DESTACANDO SUAS QUALIDADES 

COMO PESSOA E A SUAS CONTRIBUIÇÕES AO ESPORTE, E, PEDINDO QUE O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ATENDA A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI PARA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES ENLUTADOS. 
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APÓS, REITEROU SEU PEDIDO PARA QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DÊ 

ATENÇÃO ÀS NECESSIDADES DOS COMERCIANTES DO CAMELÓDROMO, 

RESPEITANDO TAMBÉM OS CONSUMIDORES QUE ALI FREQÜENTAM, E FAÇA 

OS REPAROS NECESSÁRIOS NO LOCAL O QUANTO ANTES. O VEREADOR 

CITOU QUE O MUNICÍPIO PRECISA DAS CHUVAS, ENTRETANTO, É 

NECESSÁRIO AÇÕES PARA EVITAR OS PERIGOS E TRANSTORNOS QUE SÃO 

OCASIONADOS NO PERÍODO CHUVOSO, PEDINDO QUE A DEFESA CIVIL 

MUNICIPAL E OS GESTORES PÚBLICOS ANTECIPEM SUAS AÇÕES NO 

INTUITO DE SE PREVENIR TRAGÉDIAS NESSES PERÍODOS E SALVANDO 

VIDAS. ESTÉFANO CITOU QUE OS MORADORES DA AVENIDA PADRE 

MANOEL DA NÓBREGA, CRUZAMENTO COM AVENIDA DOM PEDRO I, 

SOFREM SEMPRE COM AS CHUVAS, MAS QUE A SOLUÇÃO ÀS VEZES SE 

DARIA DE FORMA SIMPLES COM A MANUTENÇÃO DOS BUEIROS E REDE 

PLUVIAL DAS VIAS, DESTACANDO QUE SERIA INTERESSANTE SE PRECAVER 

DOS PERÍODOS DE CHUVA PROMOVENDO AÇÕES ANTES QUE O PROBLEMA 

ACONTEÇA. POR FIM, REGISTROU QUE CHEGANDO AO FIM DO ANO, 

GOSTARIA DE PARABENIZAR AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, PELOS TRABALHOS À FRENTE DESTA CASA LEGISLATIVA, 

DIZENDO QUE AO VER AS FOTOS DA NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL, 

TÊM A CERTEZA DE QUE A MELHOR MANEIRA DE SE FAZER POLÍTICA É COM 

PLANEJAMENTO. DIZENDO SE SENTIR REALIZADO DE FAZER PARTE DE UMA 

CÂMARA DE VEREADORES QUE TEVE PLANEJAMENTO E 

RESPONSABILIDADE COM O DINHEIRO PÚBLICO, E QUE ESTE ANO AINDA 

CELEBRARÁ A INAUGURAÇÃO DA NOVA SEDE DA CÂMARA, QUE FOI 

CONSTRUÍDA COM RECURSOS PRÓPRIOS E QUE PODERÁ ATENDER TODOS 

OS MUNÍCIPES DA CIDADE DE LINHARES DE FORMA DIGNA E 

CONFORTÁVEL. POR FIM, AGRADECEU A TODOS DIZENDO ESPERAR PODER 

DAR CONTINUIDADE A ESSE BELÍSSIMO TRABALHO QUE FOI INICIADO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE A CONSTRUÇÃO DA 
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NOVA SEDE SÓ FOI POSSÍVEL COM A AJUDA E OS ESFORÇOS DOS TREZE 

VEREADORES SEM OS QUAIS NADA DISSO SERIA POSSÍVEL. INSCRITO, O 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA SAUDOU A TODOS E 

LEMBROU QUE HA ALGUNS MESES ESTA CASA DE LEIS DISCUTIU 

AMPLAMENTE SOBRE UM PROJETO REFERENTE A UM CONDOMÍNIO QUE 

IRIA SER CONSTRUÍDO ENTRE LAGOAS, RESSALTANDO QUE COMO 

RESULTADO DO DEBATE FOI FEITA EMENDA DETERMINANDO QUE TODO 

EMPREENDIMENTO CONSTRUÍDO DENTRO DO MUNICÍPIO RESERVE 

ACESSO À POPULAÇÃO. RESSALTANDO QUE SE TAL LEI FOR CUMPRIDA 

RESOLVERIA GRANDE PARTE DOS PROBLEMAS DE ACESSO ÀS LAGOAS DO 

MUNICÍPIO. TEIXEIRA DECLAROU APOIO AOS ASSOCIADOS DO CLUBE DO 

LINHARES, DO QUAL TAMBÉM É ASSOCIADO, DIZENDO QUE QUEM 

COMPROU O TÍTULO TINHA INTENÇÃO DE USUFRUIR DOS BENEFÍCIOS DO 

EMPREENDIMENTO E TER ACESSO TAMBÉM A LAGOA, POIS NAQUELA 

ÉPOCA COMO AGORA GRANDE PARTE DA POPULAÇÃO NÃO PODIA 

INGRESSAR NAS LAGOAS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE SE ENCERRA NA 

PRESENTE SESSÃO O PRAZO PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS AO 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº.2782/2014, SENDO AO FINAL DA SESSÃO 

ENCAMINHADO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA PARECER. O PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 2837, 2838 E 2867/2014 TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE 

NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS 

PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA 

PELOS VEREADORES ESTEFANO SILOTE E JOEL CELESTRINI AOS 

FAMILIARES DO SENHOR CARLOS LUIZ AZEVEDO JUNIOR, SENDO 
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APROVADA POR UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA, SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR REQUERIDA POR ELE E PELO 

VEREADOR ZECA CORREIA EM FAVOR DOS FAMILIARES DO SENHOR 

HERMÍNIO CUSTÓDIO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A MOÇÃO DE 

PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR HERMÍNIO CUSTÓDIO, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE, E, ENCAMINHADA A PROCURADORIA PARA 

CONFECÇÃO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB QUE USANDO A PALAVRA DECLAROU TER 

SIDO PEGO DE SURPRESA COM O FALECIMENTO DO SENHOR HERMÍNIO 

CUSTODIO, RESSALTANDO QUE ELE FOI UMA PESSOA HUMILDE QUE 

PRESTOU RELEVANTES SERVIÇOS À SOCIEDADE DE LINHARES E QUE 

MERECE ESSA HOMENAGEM DA CÂMARA MUNICIPAL. APÓS, O VEREADOR 

LEMBROU DE SUA SOLICITAÇÃO PARA HOMENAGEM AO EMPRESÁRIO 

PEDRO GRASSI, CITANDO QUE ESSE ANO SUA EMPRESA COMPLETA 50 

ANOS DE ATIVIDADE EM LINHARES, QUE MUITO SERVIÇO TEM PRESTADO À 

COMUNIDADE LINHARENSE, RESSALTANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI 

APROVADO E SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

AGENDASSE A HOMENAGEM PARA AINDA ESSE ANO. USANDO A PALAVRA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE EM QUALQUER DATA 

QUE O VEREADOR AMANTINO SOLICITAR A CASA LEGISLATIVA ESTARÁ À 

DISPOSIÇÃO PARA QUE SE POSSA FAZER UMA JUSTA HOMENAGEM AO 

SENHOR PEDRO GRASSI. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEU POR 

ENCERRADO O PRAZO REGIMENTAL PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS AO 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº.2782/2014, ENCAMINHANDO-O SEM 

RECEBIMENTOS DE EMENDAS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 04/11/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          
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SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA OCTOGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATRO DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 
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TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 03/11/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 04/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2948/2014 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE DOIS QUEBRA-MOLAS NA RUA 

WENCESLAU BRÁS, CRUZAMENTO COM A AVENIDA ALEGRE, PRÓXIMO AO 

“COMERCIAL VICENTINI”, NO BAIRRO AVISO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DO GRANDE FLUXO DE VEÍCULOS QUE TRAFEGAM EM ALTA 

VELOCIDADE, O QUE POR CERTO CAUSA PERIGO E TRANSTORNOS PARA 

OS PEDESTRES DAQUELA LOCALIDADE. OFÍCIOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

EM RESPOSTA AS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES NºS. 1065/2014, 

1052/2014, 562/2014, E, PROTOCOLOS NºS. 2895, 2896, 2897, 2914, 2953/2014. 

DECRETO Nº. 1398/2014 DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2952/2014 – DECRETA LUTO OFICIAL NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, POR 3 (TRÊS) DIAS, EM VIRTUDE DO 

FALECIMENTO DO EX-COMBATENTE DA 2ª GUERRA MUNDIAL , SENHOR JAIR 

PINHEIRO MACHADO. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2955/2014 – “DISPÕE SOBRE A CONTRATAÇÃO DE 

PESSOAL NA FUNÇÃO DE TRADUTOR E INTÉRPRETE DE LÍNGUA BRASILEIRA 

DE SINAIS – LIBRAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO. APÓS, ENCAMINHOU AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA OS OFÍCIOS DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADOS SOB OS NºS. 2896, 2897 E 2953 /2014. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU SER ACERTADO O DECRETO 
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DE LUTO OFICIAL POR TRÊS DIAS FEITO PELO PREFEITO MUNICIPAL PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR JAIR PINHEIRO MACHADO, EX-VEREADOR E EX-

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. NÃO HOUVE 

VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU AO PRIMEIRO SECRETÁRIO A 

LEITURA DA MENSAGEM DO PROJETO DE LEI Nº. 2955/2014. QUESTÃO DE 

ORDEM, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, CITANDO A IMPORTÂNCIA DO PROJETO DE 

LEI Nº. 2955/2014 CONVIDOU TODOS OS VEREADORES PARA UMA REUNIÃO 

NA QUARTA-FEIRA ÀS 14H OBJETIVANDO A ANÁLISE DO REFERIDO 

PROJETO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE TAMBÉM 

HAVERÁ NA QUARTA-FEIRA ÀS 9H DA MANHÃ UMA REUNIÃO COM UMA 

COMISSÃO DE REPRESENTANTES DOS ASSOCIADOS DO ANTIGO CLUBE DO 

LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

DISSE TER VISTO UMA REPORTAGEM NA “TV NORTE”, SOBRE O CENTRO DE 

ODONTOLOGIA DA CIDADE, NA QUAL UMA DAS RESPOSTAS DADA PELA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA FOI DE QUE ESTAVA DEPENDENDO DA CÂMARA 

AUTORIZAR A CONTRATAÇÃO DE PESSOAL. AMANTINO DECLAROU QUE 

NÃO EXISTE TAL PROJETO EM TRAMITAÇÃO NA CÂMARA, SENDO 

IMPORTANTE QUE FOSSE FEITO CONTATO COM A PREFEITURA 

INFORMANDO QUE NÃO EXISTE PROJETO REFERENTE AO CASO NA 

CÂMARA MUNICIPAL, POIS A SITUAÇÃO DÁ A ENTENDER QUE A SOLUÇÃO 

DO PROBLEMA DEPENDE DOS VEREADORES. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU REPUTAR O FATO COM UM CASO 

GRAVÍSSIMO, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

REQUEIRA A CÓPIA DA REPORTAGEM A TV NORTE, E QUE SOLICITE 

EXPLICAÇÕES E RETRATAÇÃO DA PESSOA QUE DEU ESSA INFORMAÇÃO 

EQUIVOCADA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DISSE 
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QUERER ESCLARECER QUE FOI FEITA ENTREVISTA COM O ATUAL 

SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, MAS NÃO FOI ELE QUE DEU TAL 

INFORMAÇÃO E SIM A APRESENTADORA DO JORNAL AO FINAL DA 

REPORTAGEM QUE DISSE QUE A PREFEITURA HAVIA INFORMADO QUE 

DEPENDERIA DA APROVAÇÃO DA CÂMARA A CONTRATAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA DECLAROU QUE TAMBÉM ASSISTIU A MATÉRIA NA TV E 

ENTENDEU QUE A PREFEITURA IRIA MANDAR UM PROJETO PARA CÂMARA 

PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL. DECLARANDO QUE PODE ESTAR 

ACONTECENDO UM MAL ENTENDIDO NA INTERPRETAÇÃO DA FALA, 

ENTRETANTO, ACREDITA SER ADEQUADA A RETRATAÇÃO SE FOI DITO QUE 

EXISTIRIA UM PROJETO EM TRAMITAÇÃO NA CÂMARA VERSANDO SOBRE O 

TEMA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE 

TAMBÉM VIU A REPORTAGEM, MAS NÃO VIU O SECRETÁRIO DIZER QUE 

TINHA ENVIADO PROJETO PARA A CÂMARA, RESSALTANDO QUE APÓIA A 

POSIÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA PARA QUE SE PEÇA A CÓPIA DA 

REPORTAGEM E SE RESPONSABILIZE O CULPADO PELA INVERDADE. O 

VEREADOR AINDA COMENTOU QUE PELA FALA DO VEREADOR AMANTINO 

DAVA-SE A ENTENDER QUE O SECRETÁRIO É QUE TINHA DADO A 

INFORMAÇÃO SOBRE A PENDÊNCIA DO PROJETO NA CÂMARA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE INCLUSIVE VOLTOU A 

USAR A PALAVRA PARA DIZER QUE NÃO FOI O SECRETÁRIO QUE DEU A 

INFORMAÇÃO, E SIM, AO FINAL DA REPORTAGEM A APRESENTADORA DÁ A 

INFORMAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA REGISTROU QUE O ÚNICO PROJETO REFERENTE A CONTRATAÇÃO 

QUE ESTÁ NA COMISSÃO É O REFERENTE A MENSAGEM Nº.049 DE 26 DE 

SETEMBRO DE 2014, QUE DISPÕE SOBRE A CONTRATAÇÃO DE QUATRO 

ENFERMEIROS, DOIS FISIOTERAPEUTAS E DOIS PSICÓLOGOS, NÃO 

HAVENDO NADA EM TRÂMITE RELATIVO A CONTRATAÇÃO DE 
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PROFISSIONAIS DA ÁREA DE ODONTOLOGIA. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE O PROJETO DE RESOLUÇÃO QUE TRATA 

DA MODIFICAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES ENCONTRA-SE NA COMISSÃO CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, PARA 

ANÁLISE, OBEDECENDO AO RITO QUE DETERMINA O REGIMENTO INTERNO. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 10/11/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
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ATA DA OCTOGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZ DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 04/11/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 10/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2984/2014 – SOLICITA MOÇÃO DE 

PESAR EM VAOR DOS FAMILIARES DA SENHORA IDALINA DADALTO 

CALIMAN. PROTOCLO Nº.2985/2014 – SOLICITANDO MOÇÃO DE PESAR EM 

FAVOR DOS FAMILIARES DO SENHOR ADORISIO TEIXEIRA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 10/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCLO Nº. 2996/2014 – SOLICITANDO A 

MANUTENÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DE UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, 

LOCALIZADO À AVENIDA ADEMAR PIANNA, PRÓXIMO AO ESTÁDIO “ANTÔNIO 

FERREIRA DE SOUZA” NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº. 2997/2014 – 

SOLICITA MANUTENÇÃO DA REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, COM TROCA DE 

LÂMPADAS QUEIMADAS, NA RUA SEBASTIÃO JOSÉ FERREIRA, NAS 
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PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO DESTA VIA COM A DR. BRUNO MILANEZ, 

NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº. 3000/2014 – SOLICITANDO A 

MANUTENÇÃO DA REDE ELÉTRICA DE PARTE DA AVENIDA PEDRO ÁLVARES 

CABRAL, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.3001/2014 – PEDE 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, NAS 

PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A AVENIDA JOSÉ TESCHUER, NO 

CENTRO DE NOSSO MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº.3002/2014 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA CICLOVIA EXISTENTE NA AVENIDA JOSÉ 

FRANSCISCO CARMINATI BACHETI, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE 

Nº.780, NO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº.3003/2014 – SOLICITA 

REPAROS NA ROTATÓRIA LOCALIZADA NO CRUZAMENTO DAS AVENIDAS 

RUFINO DE CARVALHO COM SÃO MATEUS, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO 

Nº.3004/2014 – SOLICITA REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA 

GOVERNADOR AFONSO CLÁUDIO, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO 

COM A AVENIDA PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, NO BAIRRO 

CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº.3005/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

CALÇAMENTO AO LONGO DE TODA A AVENIDA LAGOA BONITA, BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 3006/2014 – SOLICITA LIMPEZA DOS 

BUEIROS EXISTENTES NA AVENIDA CASTRO ALVES, NAS PROXIMIDADES DO 

IMÓVEL DE Nº. 492, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.3007/2014 – 

SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA CASTRO ALVES, NAS 

PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A AVENIDA PRINCESA ISABEL, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº.3008/2014 – SOLICITANDO 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA VENCESLAU BRAZ, 

PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A AVENIDA VITÓRIA, NO BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº.3009/2014 – SOLICITA AÇÕES INTEGRADAS DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E 

POLÍCIA CIVIL NA RUA VENCESLAU BRAZ, PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO 

COM A AVENIDA VITÓRIA NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS 



 867 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

10/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3013/2014 – SOLICITA OFICIAR AO EXECUTIVO MUNICIPAL E 

A EMPRESA DE “VIAÇÃO JOANA D’ARC”, RESPONSÁVEL PELO TRANSPORTE 

PÚBLICO DESTE MUNICÍPIO, NO SENTIDO DE QUE SEJA AFIXADO EM LOCAL 

BEM VISÍVEL NOS COLETIVOS A INFORMAÇÃO “VIA CENTRO”. CITANDO QUE 

ESTA INFORMAÇÃO EVITARÁ TRANSTORNOS AOS VISITANTES E MUNÍCIPES 

QUE UTILIZAM O TRANSPORTE PÚBLICO. PROTOCOLO Nº.3014/2014 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº.3015/2014 – SOLICITA REPAROS 

NO CALÇAMENTO DA RUA VINTE E DOIS, EM FRENTE AO POSTO DE SAÚDE 

DO BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº.3016/2014 – SOLICITANDO 

QUE SEJAM ESTUDADAS POSSIBILIDADES PARA INCLUSÃO NO ORÇAMENTO 

PARTICIPATIVO DE 2015 A PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA BARÃO DO RIO 

BRANCO, E DE ANTEMÃO SEJA EFETUADO DOS DEVIDOS REPAROS NO 

CALÇAMENTO DESTA VIA NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 

3017/2014 – SOLICITA A INCLUSÃO NO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO 2015 AS 

OBRAS PARA MELHOR TRAFEGABILIDADE DO BECO DA AVENIDA TOMÉ DE 

SOUZA, NAS PROXIMIDADES DA CASA DE Nº. 500, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº. 3018/2014 – SOLICITA REINSTALAÇÃO DOS TACHÕES 

REFLEXIVOS/OLHO DE GATO E AS PINTURAS NECESSÁRIAS NA EXTENSÃO 

DA CICLOVIA DA AVENIDA MONSENHOR PEDRINHA, NO BAIRRO ARAÇÁ. 

PROTOCOLO Nº. 3019/2014 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA RUA AURORA NUNES, PRÓXIMO AO “BAR DO LOYOLA” NO 

BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 3020/2014 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA THALMA DRUMON, 

PRÓXIMO A CASA DE Nº.11, NO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 

3021/2014 – SOLICITA QUE SEJA OFICIADO AO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO 

DE ÁGUA E ESGOTO, NO SENTIDO DE QUE SEJAM TOMADAS PROVIDÊNCIAS 
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PARA LIMPEZA, BEM COMO UM ESTUDO PARA IMPLANTAÇÃO DE REDE DE 

ESGOTO NA AVENIDA JOSÉ ARMANI CRUZAMENTO COM RUA HILÁRIO FAE, 

NAS PROXIMIDADES DAS CASAS DE NºS. 02, 18, 1510 E 1500, NO BAIRRO 

LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 3022/2014 – SOLICITA QUE SEJA INSTALADO 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA GILBERTO BANHOS, BEM COMO SEJA 

FEITA LIMPEZA E CONSERTO DE BUEIROS, NAS PROXIMIDADES DOS NºS. 29 

E 31. PROTOCOLO Nº.3023/2014 -  SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTOR 

DE VELOCIDADE NA RUA ENOQUE DE FREITAS, NAS PROXIMIDADES DOS 

NºS. 6 E 61. PROTOCOLO Nº.3024/2014 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA AURORA NUNES, PRÓXIMO AO “BAR DO 

LOYOLA”, NO BAIRRO LINHARES V”. PROTOCOLO Nº. 3025/2014 – 

SOLICITANDO QUE SEJAM INSTALADAS PLACAS DE IDENTIFICAÇÃO DE 

TRÂNSITO, BEM COMO INDICATIVAS DE REDUTORES DE VELOCIDADE EM 

TODO O BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº.3026/2014 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA JOSÉ ARMANI, 

PRÓXIMO AO “BAR DO POPÓ”, NO BAIRRO LINHARES V. OFÍCIO Nº.101/2014 

APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

DATADO DE 06/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL  - INFORMA QUE NA DATA DE 5 DE NOVEMBRO ESTEVE JUNTO 

AO ESCRITÓRIO DO DEPUTADO FEDERAL CESAR COLNAGO, E SOLICITA 

INFORMAÇÕES DA EMENDA Nº.2771001, DO NOBRE PARLAMENTAR, 

CITANDO QUE A MESMA É DE SUMA IMPORTÂNCIA PARA O MUNICÍPIO E 

QUE ANEXA DADOS DA REFERIDA EMENDA. 

OF./PROCURADORIA/GAB./PRES./C.M.L. Nº. 018/2014 – A REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITA QUE O PREFEITO 

MUNICIPAL INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO CONTENDO CÓPIA DE TODO 

PROCESSO DE DESAPROPRIAÇÃO QUE ENVOLVE O LINHARES ESPORTE 

CLUBE DESTA CIDADE, E BEM, A EMPRESA JUPARANÃ EMPREENDIMENTOS 

LTDA – ME, CONFORME SEGUE EM ANEXO CERTIDÃO SIMPLIFICADA DA 
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JUNTA COMERCIAL DO ESPÍRITO SANTO. DECRETO Nº.139/2014, DE 

07/11/2014 – “DECRETA LUTO OFICIAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES – ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES, DECRETA: ART. 1º - FICA 

DECRETADO LUTO OFICIAL DE 03 (TRÊS) DIAS, NA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES POR FALECIMENTO DA SENHORA ANTONIA DIAS. PARÁGRAFO 

ÚNICO – A PRESENTE MEDIDA ESTÁ SENDO UTILIZADA EM HOMENAGEM À 

GENITORA DO ILUSTRE VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. ART. 2º - 

ESTE DECRETO ENTRA EM VIGOS NA DATA DE SUA PUBLICAÇÃO, 

REVOGANDO-SE DISPOSIÇÕES EM CONTRÁRIO. PLENÁRIO JOAQUIM 

CALMON, AOS SETE DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO DE QUATORZE. 

MILTON SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES – ES. CONVITE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOLCIAL PARA O II SEMINÁRIO INTERSETORIAL DO PROGRAMA BOLSA 

FAMÍLIA QUE ACONTECERÁ NOS DIAS 6 E 7 DE NOVEMBRO, DE 7H ÀS 20H 

DO NO AUDITÓRIA DA UAB - UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL. CONVITE 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL PARA SOLENIDADE DE 

ENTREGA DOS CERTIFICADOS DOS CURSO DE INGLÊS BÁSICO E LIBRAS 

BÁSICO DO PRONATEC/BSM, IFES – CAMPUS LINHARES, NO DIA 13/11/2014 

ÀS 19:30H NO AUDITÓRIO DA UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS MUNÍCIPES ALTEMAR FELIX E 

MARCELO JOSÉ CALIMAN, REPRESENTANTES DO CLUBE INDUSTRIAL 

LINHARES, PROTOCOLADO SOB Nº. 2964/2014 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE 

PARA O DIA 10/11/2014, VISANDO APRESENTAR INFORMAÇÕES AOS 

VEREADORES E A POPULAÇÃO DO MUNICÍPIO SOBRE A QUESTÃO 

ENVOLVENDO A ÁREA DE TERRAS PERTENCENTES AO CLUBE 

INDUSTRIAL/LINHARES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PEDIDO DE USO DA TRIBUNA LIVRE ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO. APÓS, INFORMOU QUE O REFERIDO 
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PEDIDO ERA PARA UTILIZAÇÃO DA TRIBUNA LIVRE NA PRESENTE DATA, 

ENTRETANTO, ESCLARECEU QUE O PEDIDO DEVE SER ENCAMINHADO 

PARA A COMISSÃO DE JUSTIÇA OBEDECENDO ASSIM AO TRÂMITE LEGAL 

ESTIPULADO PELO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL. QUESTÃO 

DE ORDEM O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, REGISTROU QUE SERÁ FEITA A ANÁLISE DO 

REQUERIMENTO NO DIA SEGUINTE, PARA QUE SEJA POSSÍVEL A 

AUTORIZAÇÃO NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. NA SEQUÊNCIA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU AO VEREADOR DR. CARDIA 

A CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADA SOB O Nº. 

2972/2014. APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR 

SOLICITADA PELOS VEREADORES JOEL CELESTRINI E JOÃO FREIRIS 

JUNIOR AOS FAMILIARES DO SENHOR ADORISIO TEIXEIRA, BEM COMO, A 

MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI EM 

FAVOR DOS FAMILIARES DA SENHORA IDALINA DADALTO CALIMAN E A 

MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA POR TODOS DOS VEREADORES DESTA 

CASA LEGISLATIVA AOS FAMILIARES DA SENHORA ANTÔNIA DIAS, SENDO 

TODAS APROVADAS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E REITEROU SEU 

APOIO AOS ASSOCIADOS DO ANTIGO CLUBE DO LINHARES, DIZENDO SER 

JUSTA A UTILIZAÇÃO DA TRIBUNA LIVRE POR SEUS REPRESENTANTES, 

POIS ACREDITA QUE DEVE HAVER DIÁLOGO DANDO O DIREITO AOS 

CIDADÃOS DE SE MANIFESTAREM SOBRE A DEMANDA. O VEREADOR CITOU 

QUE AS PESSOAS LIGADAS AO ESPORTE DA LOCALIDADE DE POVOAÇÃO 

TÊM FICADO REVOLTADAS, PELO FATO DE QUE OS TIMES DO INTERIOR TÊM 

QUE VIR A SEDE DO MUNICÍPIO PARA FAZER SEUS JOGOS TODOS OS 

DOMINGOS E NÃO RECEBEM NENHUM APÓIO PARA SEU TRANSPORTE, 

SENDO NECESSÁRIO APELAR PARA AS DOAÇÕES DOS COMERCIANTES 

LOCAIS. FABRÍCIO RESSALTOU QUE OS CAMPOS DO INTERIOR TAMBÉM 
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TÊM UMA BOA ESTRUTURA PARA ACOLHER OS JOGOS DA RODADA, 

PEDINDO QUE NO PRÓXIMO ANO A TABELA SEJA REVISTA OU SE 

PROVIDENCIE O DEVIDO TRANSPORTE PARA OS TIMES DO INTERIOR. O 

VEREADOR AINDA RESSALTOU SUA DECEPÇÃO COM O VALOR DE 

APROXIMADAMENTE TRÊS MILHÕES DE REAIS, QUE SERÃO DESTINADAS AO 

ESPORTE DA CIDADE PARA O ORÇAMENTO DE 2015, RESSALTANDO QUE A 

QUANTIA É MUITO BAIXA PARA A REALIDADE QUE NECESSITA O ESPORTE 

NO MUNICÍPIO. ENFATIZANDO QUE ESPERAVA ALGO MELHOR PARA O 

PRÓXIMO ANO JÁ QUE A CASA LEGISLATIVA JÁ COBROU DIVERSAS VEZES 

POR MELHORIAS NO SETOR QUE É TÃO IMPORTANTE PARA AFASTAR O 

JOVEM DA CRIMINALIDADE E FAZER SUA INCLUSÃO SOCIAL. O VEREADOR, 

MENCIONANDO ATLETAS LINHARENSES FAMOSOS COMO FABIANO ELLER E 

O GOLEIRO IRAM, CITOU QUE LINHARES TEM UM GRANDE POTENCIAL 

ESPORTIVO, MAS SEUS ATLETAS NÃO TÊM APOIO ALGUM, QUESTIONANDO 

ATÉ QUANDO LINHARES FICARÁ SEM SEU CONSELHO MUNICIPAL DE 

ESPORTES PARA ENFIM EMPREENDER AÇÕES EFICAZES PARA O 

CRESCIMENTO DO ESPORTE LINHARENSE. APÓS, PARABENIZOU A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PELO ATENDIMENTO AO SEU 

REQUERIMENTO QUE PEDIA O CALÇAMENTO DA VIA ATRÁS DA “JUNAL” E 

SOLICITOU MELHORIA NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA AVENIDA VITÓRIA COM 

WENCESLAU BRÁS NO BAIRRO AVISO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS E ABORDOU A QUESTÃO 

LEVANTADA DESDE A ULTIMA SESSÃO REFERENTE A POSSÍVEL 

DESAPROPRIAÇÃO DO IMÓVEL DO ANTIGO CLUBE DO LINHARES, 

ENFATIZANDO QUE ATÉ O MOMENTO NENHUM ATO FOI PUBLICADO PELA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA E REQUERENDO AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE SEJA ENVIADO OFÍCIO AO CHEFE DO GABINETE DO 

PREFEITO SOLICITANDO CÓPIAS DO PROCESSO DE DESAPROPRIAÇÃO 

ENVOLVENDO ÁREA DO LINHARES ESPORTE CLUBE/INDUSTRIAL LINHARES. 
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APÓS, O VEREADOR APRESENTOU SLIDES COM FOTOS DE DIVERSOS 

LOCAIS DE LAZER DO MUNICÍPIO, ALEGANDO FALTA DE MANUTENÇÃO, 

DESTRUIÇÃO E ABANDONO DOS EQUIPAMENTOS PÚBLICOS, E, DIZENDO 

SER INCOERENTE A POSIÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO QUE ALEGA QUE A 

DESAPROPRIAÇÃO DAQUELA ÁREA SERIA NO INTUITO DE PROPORCIONAR 

LAZER AO POVO ENQUANTO AS ATUAIS ÁREAS DE LAZER ENCONTRAM-SE 

DEFICIENTES, RESSALTANDO QUE O FATO DEMONSTRA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO QUANDO PRETENDE A DESAPROPRIAÇÃO NÃO ESTÁ 

PREOCUPADA REALMENTE COM O LAZER DO CIDADÃO LINHARENSE. 

AMANTINO PEDIU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE SEJA 

DEFERIDO O PEDIDO DE TRIBUNA LIVRE DOS REPRESENTANTES DOS 

ASSOCIADOS PARA QUE OS MESMOS POSSAM APRESENTAR SUAS RAZÕES 

SOBRE OS FATOS, DIZENDO TER CERTEZA DE QUE ISSO SERÁ FEITO. O 

VEREADOR CITOU QUE TEM VISTO A FACILIDADE COM QUE TEM SE USADO 

A TRIBUNA LIVRE, PRINCIPALMENTE POR AQUELES QUE VÊM AQUI FAZER A 

DEFESA DO EXECUTIVO, RESSALTANDO QUE O PODER LEGISLATIVO DEVE 

DAR ESSA OPORTUNIDADE DA SOCIEDADE TAMBÉM SE MANIFESTAR. 

VISIVELMENTE EMOCIONADO O VEREADOR AGRADECEU AOS VEREADORES 

E AMIGOS PELO APOIO QUE RECEBEU NESSE MOMENTO TÃO DIFÍCIL DE 

PERCA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE 

SABER O MOMENTO DIFÍCIL POR QUE PASSA O VEREADOR, ROGANDO QUE 

DEUS CONFORTE SUA FAMÍLIA NESSE MOMENTO TÃO DIFÍCIL. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS E CORROBOROU A POSIÇÃO 

DOS VEREADORES FABRÍCIO LOPES E AMANTINO, QUANTO A QUESTÃO DA 

DESAPROPRIAÇÃO DO IMÓVEL DO ANTIGO CLUBE DO 

LINHARES/INDUSTRIAL, DIZENDO ACHAR QUE SE A DESAPROPRIAÇÃO 

ACONTECER SERÁ A MAIOR VERGONHA IMOBILIÁRIA DA HISTÓRIA DO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR INFORMOU POSSUIR A RELAÇÃO PROPRIETÁRIOS 

DE UMA FIRMA QUE FOI CONSTITUÍDA, E ESTARIA ENVOLVIDA NO 



 873 

PROCESSO, MAS NÃO DIVULGARÁ O NOME DAS PESSOAS, POIS ALGUMAS 

SÃO PREZADAS POR ELE, E SÃO TODAS PESSOAS QUE FAZIAM PARTE DA 

DIRETORIA DO CLUBE. CARDIA DESTACOU ACREDITAR QUE O QUE FOI 

FEITO NÃO FOI LÍCITO E SIM DE UM GRANDE ENGODO. MAS, DE QUALQUER 

MANEIRA A QUESTÃO JÁ ESTÁ EM NÍVEL JUDICIAL, TENDO CERTEZA DE QUE 

A JUSTIÇA SERÁ COERENTE E IMPEDIRÁ ESSA “VERGONHA IMOBILIÁRIA”. 

APÓS, O VEREADOR DESTACOU QUE NO ULTIMO DOMINGO HOUVE ELEIÇÃO 

PARA A PRESIDÊNCIA DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO 

PLANALTO, PARABENIZANDO A PRESIDENTE ELEITA ANJINHA. O VEREADOR 

SE DISSE MUITO TRISTE COM A ATITUDE DA DIRETORA DA “EMEF CABOCLO 

BERNARDO” QUE NÃO PERMITIU QUE O PROCESSO ELEITORAL PARA 

ELEIÇÃO DA PRESIDÊNCIA DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES FOSSE 

REALIZADO NO INTERIOR DA ESCOLA, ALEGANDO FALTA DE VIGIA E UM 

MURO QUEBRADO, E DESSA FORMA ABSURDAMENTE O PROCESSO TEVE 

QUE OCORRER NA RUA. CARDIA RESSALTOU QUE OS ARGUMENTOS 

APRESENTADOS SÃO INCONSISTENTES, JÁ QUE TODOS SABEM QUE O 

MURO DA ESCOLA ESTÁ QUEBRADO, E QUE AS ESCOLAS NÃO CONTAM 

COM VIGIAS, POIS TÊM ALARMES DE SEGURANÇA, MESMO POR QUE A 

ELEIÇÃO OCORRERIA NO PERÍODO DA MANHÃ, NÃO CAUSANDO NENHUM 

TIPO DE PROBLEMA OU RISCO. O VEREADOR RESSALTOU AINDA QUE 

TODAS AS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DE ALGUMA FORMA AJUDAM AS 

ESCOLAS DO MUNICÍPIO E COLABORAM COM O MUNICÍPIO, PEDINDO QUE 

PROVIDÊNCIAS SOBRE O FATO SEJAM TOMADAS, POIS O ATO 

CARACTERIZOU UMA MUTILAÇÃO CONTRA O POVO E PERSEGUIÇÃO. 

CARDIA AINDA EXTERNOU SEU APOIO A SENHORA LUCINETE DA 

LOCALIDADE DE CHAPADÃO QUE TEVE UM ENTREVERO COM UMA PESSOA 

DA ADMINISTRAÇÃO, E POR CONSEQUÊNCIA A MESMA FOI RETIRADA DA 

ESCOLA DE CHAPADÃO E COLOCADA EM UMA ESCOLA DO BAIRRO SÃO 

JOSÉ, LOGO APÓS SENDO TAMBÉM RETIRADA DAQUELA ESCOLA E 



 874 

REMOVIDA PARA OUTRA ESCOLA DO INTERIOR DO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR DISSE SER UM ABSURDO TAL SITUAÇÃO DE PERSEGUIÇÃO, 

ENFATIZANDO QUE NÃO SE PODE MAIS ADMITIR SITUAÇÕES COMO ESTAS. 

POR FIM APELOU QUE O PREFEITO OLHE BEM COMO O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO ESTÁ AGINDO, E QUE SABE QUE ALGUMAS 

INFORMAÇÕES NÃO CHEGAM ATÉ O CHEFE DO EXECUTIVO. PEDINDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, QUE TOME CONHECIMENTO SOBRE O 

QUE ESTÃO QUERENDO FAZER COM OS FUNCIONÁRIOS, POIS NÃO SE 

PODE ADMINISTRAR PERSEGUINDO OS SERVIDORES, MAS SIM, 

ORIENTANDO E CONVERSANDO. A PEDIDO DO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ A LEITURA INTEGRAL DO 

OF./PROCURADORIA/GAB./PRES./C.M.L. 018/2014 REFERENTE A 

SOLICITAÇÃO DO VERADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SOBRE AS 

INFORMAÇÕES  REQUERIDAS AO PREFEITO MUNICIPAL SOBRE O 

PROCESSO DE DESAPROPRIAÇÃO QUE ENVOLVE O ANTIGO CLUBE DO 

LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

SE MANIFESTOU ACERCA DO REQUERIMENTO ORA LIDO DIZENDO QUE O 

DOCUMENTO ESTA EXATAMENTE DA FORMA QUE PEDIU. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE O DOCUMENTO ORA LIDO SERÁ 

PROTOCOLADO NA PREFEITURA NO DIA SEGUINTE PARA QUE A CÂMARA 

TENHA A INFORMAÇÃO DEVIDA SOBRE O PROCESSO DE DESAPROPRIAÇÃO. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A 

MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2820, 2837, 2838, 2867 E 

2947/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 2820, 2837, 2838, 2867 E 2947/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 
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REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. EM TEMPO, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS REGISTROU QUE FOI FEITA JUNTADA DE DOCUMENTOS AO 

PROJETO DE LEI Nº. 2820/2014, QUE FORAM SOLICITADAS JUNTO À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA 

AO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA-PPL QUE USANDO DA PALAVRA 

CITOU A FINAL DA DIVISÃO DO INTERIOR DO CAMPEONATO AMADOR, 

OCASIÃO EM QUE A EQUIPE DE JAPIRA SAGROU-SE CAMPEÃ NA DISPUTA 

COM O TIME DE CÓRREGO DOUTOR JONES PARABENIZANDO TODA 

POPULAÇÃO DO INTERIOR PELA PARTICIPAÇÃO. O VEREADOR AINDA 

ENALTECEU A GUARDA MUNICIPAL QUE CUIDOU DA SEGURANÇA DURANTE 

A COMPETIÇÃO.   APÓS, DECLAROU SER FAVORÁVEL A DESAPROPRIAÇÃO 

DA ÁREA DO CLUBE DO LINHARES, DESDE QUE SEJAM FEITAS OUTRAS 

DESAPROPRIAÇÕES ÀS MARGENS DAS LAGOAS DO MUNICÍPIO. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PP QUE USANDO DA PALAVRA CUMPRIMENTOU A TODOS E CITOU NOMES 

DE SÓCIOS DA EMPRESA QUE, CONFORME ESCRITURA, É DONA DA ÁREA 

DE LAZER DO LINHARES/INDUSTRIAL, CONHECIDA COMO CLUBE DO 

LINHARES, ÀS MARGENS DA LAGOA JUPARANÃ. APÓS, REFORÇOU SER A 

FAVOR DA DESAPROPRIAÇÃO ARGUMENTANDO QUE AQUELE SERÁ UM 

ESPAÇO A SER USADO POR DIVERSAS PARCELAS DA COMUNIDADE 

LINHARENSE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 11/11/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA OCTOGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA ONZE DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 
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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 10/11/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. EM TEMPO, NA FALA DO VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR DURANTE O TEMPO DE LIDERANÇA, ONDE LÊ-SE: 

“EMPRESA” LEIA-SE: “EMPRESA JUPARANÃ EMPREENDIMENTOS LTDA – ME”. 

NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: EXPEDIENTES DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA AS SOLICITAÇÕES DOS 

VEREADORES, A SABER: OFÍCIO NºS.1052 E 1106/2014, E, PROTOCOLO Nº. 

2961/2014.  OFÍCIO Nº.296/2014 – GAPRE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2928/2014 – SOLICITA PRORROGAÇÃO 

DE PRAZO POR MAIS 45 DIAS, DE ACORDO COM O INCISO XV DO ART. 58 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, HAJA VISTA A COMPLEXIDADE DO PEDIDO A QUE 

SE REFERE O REQUERIMENTO Nº.2651/2014 ENVIADO ATRAVÉS DO OFÍCIO 

Nº. 875/2014, PROCESSO Nº.21068/2014, DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES. OFÍCIO Nº.571/2014 – GAPRE, DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2960/2014 – RESPOSTA AO OFÍCIO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES Nº.094/2014, INFORMANDO, CONFORME 

PARECER DA CHEFE DE DIVISÃO TÉCNICA DO SAAE- SERVIÇO AUTÔNOMO 

DE ÁGUA E ESGOTO, QUE O SISTEMA ESTÁ EM FASE DE IMPLANTAÇÃO 

PELA PML. OFÍCIO Nº.005/2014 DA ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO 

BAIRRO PALMITAL – SOLICITA AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES A RETIRADA DA EMPRESA VITAL ENGENHARIA S/A INSTALADA NA 

AVENIDA ROBERTO MARIM, Nº.972, BAIRRO PALMITAL, JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DA MESMA ESTAR PREJUDICANDO A SAÚDE DE VÁRIOS 

MORADORES, HAJA VISTA RECLAMAÇÕES CONSTANTES. OFÍCIO Nº.001/2014 

DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO PARQUE RESIDENCIAL LAGOA DO 

MEIO – SOLICITA AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES A 

RETIRADA DA EMPRESA VITAL ENGENHARIA S/A, INSTALADA NA AVENIDA 

ROBERTO MARIM, Nº.972, BAIRRO PALMITAL. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DE A MESMA ESTAR PREJUDICANDO O MEIO AMBIENTE COM 
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ESCOAMENTO DE RESÍDUO DE LIXO NA LAVAGEM DE SEUS CAMINHÕES 

QUE ESTÃO SENDO DESPEJADOS NA LAGOA, BEM COMO, EM RAZÃO DAS 

INÚMERAS RECLAMAÇÕES DOS MORADORES VIZINHOS DA EMPRESA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU AO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI O OFÍCIO DO EXECUTIVO MUNICIPAL Nº. 1052/2014; AO 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI O PROTOCOLO Nº. 2980/2014; AO VEREADOR 

ZECA CORREIA O PROTOCOLO Nº. 2961/2014 E AO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA O OFÍCIO Nº. 1106/2014. NA SEQUÊNCIA, DESTACOU QUE O 

OFÍCIO Nº.571/2014 DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE 

APRESENTA RESPOSTA QUANTO AO PROBLEMA DE ESGOTO DO BAIRRO 

PLANALTO, FOI GERADO ATRAVÉS DE PEDIDOS JUNTO A OUVIDORIA DESTA 

CASA LEGISLATIVA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

DECLAROU QUE RECEBEU RESPOSTA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SERVIÇOS URBANOS DANDO COMO EXECUTADO SEU PEDIDO PARA A 

ILUMINAÇÃO DA RUA MARIA MAGRE NO BAIRRO BOA VISTA, ENTRETANTO, 

SEGUNDO INFORMAÇÕES DE UM MORADOR, O SERVIÇO NÃO FOI 

REALIZADO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO PARA PRORROGAÇÃO DE PRAZO POR 

MAIS 45 DIAS FEITO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL, ATRAVÉS DO OFÍCIO Nº. 

296/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2928/2014, RELATIVO AO OFÍCIO DA 

CÂMARA MUNICIPAL Nº. 875/2014 ATENDENDO AO REQUERIMENTO Nº. 

2651/2014 DO VEREADOR DR. CARDIA, SENDO O PEDIDO DE PRORROGAÇÃO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. APÓS, REGISTROU 

QUE O PROJETO DA LEI ORÇAMENTÁRIA 2015 SE ENCONTRA NA MESA 

DIRETORA, BEM COMO, O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº. 2782/2014, QUE 

ALTERA O REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

CONTINUA NA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, AMBOS 

AGUARDANDO AS EMENDAS PELO PRAZO REGIMENTAL. QUESTÃO DE 
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ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SOLICITOU QUE AS COMISSÕES 

POSSAM TENTAR VOTAR O PROJETO ORÇAMENTÁRIO ATÉ O DIA DEZ DE 

DEZEMBRO, PARA QUE SE POSSA TRATAR COM TRANQUILIDADE DE 

OUTROS ASSUNTOS IMPORTANTES COMO A ELEIÇÃO DA PRÓXIMA MESA 

DIRETORA APÓS O DIA 10 DE DEZEMBRO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JUNINHO FREIRIS SOLICITOU CÓPIAS DAS EMENDAS 

APRESENTADAS AO PROJETO DE LEI ORÇAMENTÁRIA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE CONFORME PRERROGATIVA DO AUTOR 

DAS EMENDAS JÁ PROTOCOLADAS, AS MESMAS SERÃO APRESENTADAS NA 

PRÓXIMA SESSÃO DE SEGUNDA-FEIRA. APÓS, REGISTROU QUE CONFORME 

DISPOSIÇÃO DO ART. 237 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES, O PRAZO DE TRÊS SESSÕES PARA RECEBIMENTO DE 

EMENDAS NA MESA DIRETORA SE ENCERRA NA PRESENTE SESSÃO, 

ENTRETANTO, AS EMENDAS DO VEREADOR AMANTINO JÁ PROTOCOLADAS, 

CONFORME A PRERROGATIVA DO AUTOR, SERÃO APRESENTADAS NA 

PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 17/11/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA OCTOGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

DEZESSETE DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

– PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 11/11/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO 

ORDINÁRIA TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE, CONFORME 

REIVINDICADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA DECLAROU ABERTA A 
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SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM AO SENHOR PEDRO GRASSI PELOS 

SERVIÇOS PRESTADOS À COLETIVIDADE LINHARENSE. NA SEQUÊNCIA, O 

CERIMONIAL DA CASA FEZ BREVE RELATO DA HISTÓRIA E ATIVIDADES 

EMPRESÁRIAS DO SENHOR PEDRO GRASSI, DESTACANDO QUE O 

EMPRESÁRIO CHEGOU EM LINHARES EM 1962. ALÉM DE SUAS ATIVIDADES 

COMERCIAIS, FOI PRESIDENTE DO CENTRO LINHARENSE DE AMIGOS DO 

MENOR (CLAM), NO PERÍODO DE 2000 A 2002, E INTEGROU OS CONSELHOS 

DELIBERATIVO E FISCAL DO CENTRO. PEDRO GRASSI FOI AINDA 

PRESIDENTE DO FUNDO MUNICIPAL DA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA E 

PRESIDENTE DO FUNDO MUNICIPAL DA ASSOCIAÇÃO AMIGOS DA TERRA 

(MENINOS DA TERRA). USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA A USAR A 

TRIBUNA EM NOME DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. USANDO A 

PALAVRA, O VEREADOR AMANTINO AGRADECEU AOS VEREADORES PELA 

APROVAÇÃO POR UNANIMIDADE DE SUA INDICAÇÃO PARA HOMENAGEM AO 

SENHOR PEDRO GRASSI. RESSALTANDO QUE POR CONHECER DE PERTO 

AS SUAS ATIVIDADES E PELOS 50 ANOS DE ATIVIDADES DO 

“SUPERMERCADO GRASSI”, UMA EMPRESA QUE EMPREGA ATUALMENTE 

CERCA DE 150 COLABORADORES. O VEREADOR RESSALTOU QUE OS 

FUNCIONÁRIOS DO SUPERMERCADO TÊM PARTICIPAÇÃO NOS LUCROS, 

COMO VISTO EM POUCAS EMPRESAS, AFIRMANDO ACHAR QUE ESTÁ AI UM 

DOS MOTIVOS DO SUCESSO NA EMPRESA. APÓS, MENCIONOU QUE TEVE A 

OPORTUNIDADE DE CONVIVER COM O HOMENAGEADO EM DIVERSAS 

ATIVIDADES SOCIAIS DO MUNICÍPIO, ESPECIALMENTE NO PROJETO 

MENINOS DA TERRA, ONDE AO PASSAREM POR PERÍODOS DE MUITAS 

DIFICULDADES, EM MUITAS OPORTUNIDADES TIRARAM DINHEIRO DO 

PRÓPRIO BOLSO EM PROL DO PROJETO. POR FIM DECLAROU QUE NÃO 

SOMENTE A CÂMARA, MAS TODA A POPULAÇÃO DE LINHARES ESTÁ FELIZ 

COM ESSA HOMENAGEM A UM HOMEM QUE TEM UM PASSADO DE LUTAS 
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EM FAVOR DA TERRA LINHARENSE. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA E O VEREADOR AMANTINO PASSARAM AS MÃOS DO SENHOR 

PEDRO GRASSI O CERTIFICADO DE HONRA AO MÉRITO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À 

COMUNIDADE LINHARENSE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU 

A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE O SENHOR PEDRO GRASSI, QUE NO USO DA 

PALAVRA, EM NOME DE SUA FAMÍLIA E DE SEUS FUNCIONÁRIOS, 

AGRADECEU A TODOS OS VEREADORES PELA HOMENAGEM. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, EM NOME DO LEGISLATIVO 

MUNICIPAL, AGRADECEU AO HOMENAGEADO TAMBÉM PELOS SERVIÇOS 

VOLUNTÁRIOS PRESTADOS AS ENTIDADES DO MUNICÍPIO, MUITAS VEZES 

ATÉ DE FORMA ANÔNIMA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DESTACOU 

QUE A HOMENAGEM É SIMPLES, MAS CÂMARA EM NOME DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES DEDICA HOJE ESSA HONRARIA AO SENHOR PEDRO GRASSI, A 

TODA SUA FAMÍLIA E A SEUS COLABORADORES PELOS BELÍSSIMOS 

TRABALHOS DESENVOLVIDOS EM NOSSO MUNICÍPIO. EM SEGUIDA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE 

SOLENIDADE RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE NA FORMA 

REGIMENTAL. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 17/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3079/2014 – SOLICITA REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO EM VOLTA DA “BOCA DE LOBO”, LOCALIZADA NA RUA 

PRINCESA ISABEL, PRÓXIMO AO Nº.564, BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº. 3080/2014 – PEDE A SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS QUEIMADAS DA 

PONTE QUE LIGA OS BAIRRO SHELL E INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº.3081/2014 – SOLICITA REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA BARÃO 

DE RIO BRANCO, EM FRENTE AO Nº. 696, BAIRRO INETERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº.3082/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-
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MOLA NA AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, PRÓXIMO AO Nº.423, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 17/11/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3083/2014 – SOLICITA OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CIDADANIA E 

SEGURANÇA PÚBLICA PARA QUE SEJA EXECUTADAS PINTURAS NOS 

REDUTORES DE VELOCIDADE EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA ALEGRE. 

PROTOCOLO Nº.3084/2014 – SOLICITANDO REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DA 

RUA VINTE E DOIS, EM FRENTE AO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 3085/2014 – SOLICITA OFICIAR A DIREÇÃO DOS 

CORREIOS EM LINHARES PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS ACERA DO 

CUMPRIMENTO DOS PRAZOS DE ENTREGA DE CARTAS E OBJETOS 

POSTAIS. JUSTIÇANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS INÚMERAS DENÚNCIAS 

RECEBIDAS NO GABINETE DO VEREADOR, ONDE CIDADÃOS RELATAM QUE 

SUAS CORRESPONDÊNCIAS ESTÃO SENDO ENTREGUES COM ATRASO 

PELOS CORREIOS, CITANDO QUE ALGUNS DESTES CONSUMIDORES 

AFIRMARAM QUE JÁ CHEGARAM A PAGAR MULTAS E JUROS DEVIDO À 

DEMORA NA ENTREGA DAS CONTAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADO DE 17/11/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3087/2014 – SOLICITA QUE O EXECUTIVO AUTORIZE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS E A SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES, PARA 

QUE PROVIDENCIE EM CARÁTER DE URGÊNCIA, REFORMA E RESTAURAÇÃO 

DO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO AVISO QUE ENCONTRA-SE 

PRATICAMENTE INTERDITADO PARA PRÁTICA DE ESPORTE E OUTRAS 

ATIVIDADES, POR FALTA DE MANUTENÇÃO, CONFORME RELATÓRIO E 

FOTOS ANEXAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, DATADO DE 17/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.3088/2014 – SOLICITA QUE INFORME 
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ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS AUTOS DE TODOS OS 

PROCESSO SE SEUS ADITIVOS, COMPREENDENDO INCLUSIVE OS OFÍCIOS 

INAUGURAIS, OS PROCESSOS LICITATÓRIOS, CÓPIAS DAS 

DOCUMENTAÇÕES DOS LICITANTES PARTICIPANTES, OS CONTRATOS DE 

CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS EFETUADOS COM 

RELAÇÃO AS EMPRESAS QUE PRESTAM SERVIÇOS JUNTO AO “SAAE”, E 

AINDA, QUANTO A TODOS OS CONTRATOS FIRMADOS COM ESSA 

AUTARQUIA DURANTE O PERÍODO DE 2013 ATÉ A PRESENTE DATA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA, DATADOS DE 17/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3090/2014 – 

SOLICITANDO A SINALIZAÇÃO DO CRUZAMENTO DA AVENIDA HANS 

SCHMORGER COM A RUA GOVERNADOR FLORENTINO ÁVIDOS, EM FRENTE 

A BORRACHARIA TEIXEIRA NO BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO 

Nº.3091/2014 - SOLICITANDO CONSERTO DA TAMPA DO BUEIRO 

LOCALIZADNO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA WASHINGTON LUIZ COM A 

RUA JOÃO GOULART, EM FRENTE A CASA Nº.1, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 17/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.3095/2014 – 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE GALERIA PLUVIAL NA AVENIDA ESPÍRITO 

SANTO, NAS PROXIMIDADES DA JUNÇÃO COM A RUA LASTÊNIO CALMON, 

NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3096/2014 – SOLICITA QUE INFORME 

POR MEIO DE CERTIDÃO, DA SITUAÇÃO DO ANDAMENTO DO PROJETO E/OU 

OBRAS DO ASFALTAMENTO E REVITALIZAÇÃO DA ESTRUTURA E DA 

ILUMINAÇÃO DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, NO TRECHO QUE 

INTERLIGA OS BAIRRO ARAÇÁ E AVISO. PROTOCOLO Nº. 3097/2014 – 

SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO, QUANTO A SITUAÇÃO DAS 

ESTAÇÕES ELEVATÓRIAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, RESPONDENDO 1) 
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QUAIS E ONDE ESTÃO LOCALIZADAS AS ESTAÇÕES ELEVATÓRIAS 

EXISTENTE NO MUNICIO DE LINHARES; 2) ATUALMENTE, QUAIS ESTÃO EM 

FUNCIONAMENTO? E, SE NÃO ESTÃO FUNCIONANDO, INFORMAR O 

PORQUÊ. 3) INFORMAR SE HÁ PROJETOS DE CONSTRUÇÃO DE NOVAS 

ESTAÇÕES ELEVATÓRIAS NO MUNICÍPIO E EM QUE LOCAIS. PROTOCOLO Nº. 

3098/2014 – SOLICITANDO NOVAMENTE OBRAS DE REVITALIZAÇÃO DA 

PRAÇA DO BAIRRO JUPARANÂ, COM A INTENÇÃO DE QUE SEJA 

IMPLEMENTADO UM NOVO PAISAGISMO NA PRAÇA, BEM COMO, SEJAM 

INSTALADOS BRINQUEDOS INFANTIS. PROTOCOLO Nº. 3099/2014 – 

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA HILÁRIO FAÉ, NAS 

PROXIMIDADES DA “PADARIA FORNALHA”, NO BAIRRO BOA VISTA. 

PROTOCOLO Nº. 3100/2014 – SOLICITA MANUTENÇÃO DA REDE DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM TROCA DE LÂMPADAS QUEIMADAS NA AVENIDA 

JOSÉ ARMANI NO BAIRRO SANTA CRUZ, BEM COMO, NO TRECHO 

COMPREENDIDO ENTRE ÀS MARGENS DA BR-101 ATÉ O CRUZAMENTO DA 

AVENIDA JOSÉ ARMANI COM A RUA PARAJÚ. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 

17/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.3101/2014 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO E 

CONSERTO DOS EQUIPAMENTOS DE GINÁSTICA QUE ESTÃO QUEBRADOS 

NA PRAÇA DO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIO Nº.1820/2014 DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – SOLICITA RESERVA DO PLENÁRIO DA CÂMARA 

PARA APRESENTAÇÃO DO DIAGNÓSTICO DO PLANO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO. OFÍCIO Nº.1819 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – 

SOLICITA RESERVAR O PLENÁRIO DA CÂMRA PARA PROGRAMAÇÃO DE 

PREMIAÇÃO AOS ALUNOS QUE GANHARAM MEDALHAS NA XVII OLIMPÍADA 

BRASILEIRA DE ASTRONOMIA E ASTRONÁUTICA, QUE SERÁ REALIZADO NO 

DIA 24/11/2014. OF/GAB/SEMAS/Nº.0868/2014 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL. OFÍCIO Nº.329 DA ANEL – AGÊNCIA NACIONAL DE 
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ENERGIA ELÉTRICA – APRESENTA RESPOSTA AO OFÍCIO Nº. 708/2014 DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE SOLICITA INFORMAÇÕES ACERCA 

DO PRAZO DE EXECUÇÃO PLEITEADAS NA GESTÃO ADMINISTRATIVA DO 

MUNICÍPIO. A ANEL INFORMA QUE QUESTIONANDO A CONCESSIONÁRIA 

ESCELSA, ESTA INFORMOU QUE A SOLICITAÇÃO JÁ FOI RESPONDIDA PELA 

DISTRIBUIDORA POR MEIO DA CARTA DO DCPP 262/14, EM RAZÃO DA 

DEMANDA ENCAMINHADA PELO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, 

SOBRE O ANDAMENTO DE ALGUMAS OBRAS QUE O DEMANDANTE 

ACOMPANHA JUNTO A DISTRIBUIDORA. INFORMA AINDA QUE A 

DISTRIBUIDORA ENCAMINHOU UMA LISTA COM O ANDAMENTO DAS OBRAS 

E SERVIÇOS SOLICITADOS EM ANEXO. CONVITE DA CAMARÂ MUNICIPAL DE 

LINHARES, PARA AS PALESTRAS NO DIA 19/11/2014, MINISTRADAS PELA 

ENFERMEIRA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ZAYRA TONETTO 

GUSMÃO E PELO MÉDICO DR. JOSÉ CARDIA, POR OCASIÃO DO NOVEMBRO 

AZUL, MÊS DESTINADO À SAÚDE DO HOMEM E AO COMBATE AO CÂNCER DE 

PRÓSTATA. CONVITE DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO PARA PARTICIPAR DO LANÇAMENTO DO PROJETO “CIDADE MAIS 

ACESSÍVEL”, QUE OCORRERÁ NO DIA 19 DE NOVEMBRO DAS 9:30H ÀS 12H 

NO AUDITÓRIO DO TCE/ES.  PROJETOS DE LEIS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3011/2014 

– “DÁ NOVA REDAÇÃO AO INCISO I DO ARTIGO 5º DO PROJETO DE LEI Nº. 

059/2014 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 3012/2014 – 

“ACRESCENTA ATIVIDADES AO ORÇAMENTO ANUAL DO EXERCÍCIO DE 2015, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº.3074/2014 ORIUNDO DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI DE Nº. 

3427/2014, QUE DESAFETA E DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3092/2014 – “DISPÕE SOBRE A 

DENOMINAÇÃO DE LOGRADOURO PÚBLICO, MODALIDADE VIA PÚBLICA, NO 
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BAIRRO  PALMITAL, MUNICPIPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI APRESENTADO PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3093/2014 – 

“ACRESCENTA PROJETO AO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3102/2014 – “AUTORIZA A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, POR INTERMÉDIO DO FUNDO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE – FUNDEMA, A REPASSAR VALOR 

FINANCEIRO A REDE GAZETA NORTE PARA O PROJETO DIAGNÓSTICO 

CIENTÍFICO RIO DOCE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DA 

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES E DEMAIS 

VEREADORES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2879/2014 - “DISPÕE SOBRE A 

REGULAMENTAÇÃO DE CARGOS DE PROVIMENTO EM CONCESSÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, MODIFICA NOMENCLATURA, CRIA E 

EXTINGUE CARGOS, ALTERA QUANTITATIVO DE VAGAS DO ANEXO I DA LEI 

DE Nº. 3096/2011 E SUAS ALTERAÇÕES VIGENTES, FIXA VENCIMENTOS, 

REVOGA A LEI Nº. 3097/2011, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO 

DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS, INFORMANDO QUE 

FINDO O PRAZO REGIMENTAL, SEGUE À COMISSÃO O PROJETO DO 

ORÇAMENTO ANUAL EXERCÍCIO DE 2015, COM AS EMENDAS DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 3011 E 3012/2014, 

E A EMENDA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PROTOCOLADA SOB 

O Nº.3093/2014.  APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR 

SOLICITADA PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI EM HOMENAGEM AOS 

FAMILIARES DO SENHOR ARTUR DE ALMEIDA E SOUZA JUNIOR, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE, E, ENCAMINHADA A PROCURADORIA PARA 

CONFECÇÃO. EM SEGUIDA, ENCAMINHOU O OFÍCIO Nº.708/2014 DA ANEL AO 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 
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JOEL CELESTRINI, INFORMOU QUE O OFÍCIO SE REFERE A OBRAS QUE 

FORAM PAGAS A ESCELSA AINDA NA GESTÃO 2011/2012, QUANDO ERA O 

ENTÃO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, MAS ATÉ HOJE AS 

OBRAS NÃO FORAM FEITAS. AFIRMANDO QUE ANALISARÁ A RESPOSTA ORA 

RECEBIDA, VISANDO PREPARAR FUTURAS AÇÕES NO INTUITO DE 

DEFENDER O INTERESSE PÚBLICO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE SE O VEREADOR DESEJAR, ENCAMINHE A DENUNCIA A 

MESA DIRETORA PARA QUE SEJA ENVIADO DIRETAMENTE AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO, POIS A EXECUÇÃO DO SERVIÇO FOI PAGA COM DINHEIRO 

PÚBLICO, SENDO OBRIGAÇÃO DA CONCESSIONÁRIA PRESTAR O SERVIÇO 

NO PRAZO CONTRATUAL. NA SEQUÊNCIA, MEDIANTE DEFERIMENTO DO 

REQUERIMENTO Nº. 2964, LIDO NA INTEGRA PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO, 

CONVIDOU O SENHOR ALTEMAR FELIX PARA FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE 

PARA APRESENTAR INFORMAÇÕES AOS VEREADORES E A POPULAÇÃO DO 

MUNICÍPIO SOBRE A QUESTÃO ENVOLVENDO A ÁREA DE TERRAS 

PERTENCENTES AO CLUBE INDUSTRIAL/LINHARES. USANDO A PALAVRA O 

SENHOR ALTEMAR FELIX, DIRETOR DE COMUNICAÇÃO DO “INDUSTRIAL 

LINHARES” CUMPRIMENTOU A TODOS E APRESENTOU RESUMIDAMENTE  A 

HISTÓRIA DO LINHARES ESPORTE CLUBE QUE CULMINOU COM A CRIAÇÃO 

DO PARQUE AQUÁTICO, INFORMANDO QUE ATÉ A PRESENTE DATA A 

ANTIGA DIRETORIA NÃO PRESTOU CONTAS DAS ATIVIDADES, CITANDO QUE 

UMA DAS IRREGULARIDADES NA ÉPOCA ERA NÃO TER HAVIDO ELEIÇÕES. O 

REPRESENTANTE DOS ASSOCIADOS DECLAROU QUE DE GRAÇA FOI 

GAROTO PROPAGANDA DO PARQUE AQUÁTICO DO LINHARES. SEGUNDO O 

REPRESENTANTE, HÁ MUITAS IRREGULARIDADES ENVOLVENDO O 

REGISTRO DA ÁREA EM NOMES DE EMPRESAS CRIADAS PELA ANTIGA 

DIRETORIA. ALTEMAR CITOU QUE NA ÉPOCA DO LANÇAMENTO, MAIS DE 

1.500 PESSOAS COMPRARAM O TÍTULO DO CLUBE O QUE GEROU UM 

ARRECADAMENTO DE MAIS DE UM MILHÃO DE REAIS. DEPOIS DE ALGUM 
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TEMPO O CLUBE FOI FECHADO TEMPORARIAMENTE COM A JUSTIFICATIVA 

DE NECESSIDADE DE SE ADEQUAR A NORMAS VIGENTES. APÓS, OS 

ANTIGOS DIRIGENTE FIZERAM UMA ASSEMBLÉIA EM DIA DE JOGO DO 

“LINHARES” FORA DE CASA, E HAVIA NA ASSEMBLÉIA A SEGUINTE 

PERGUNTA: VOCÊ É A FAVOR DE FAZERMOS UMA PARCERIA COM UMA 

EMPRESA PRIVADA PARA TERMINAR AS OBRAS DO CLUBE? NA OCASIÃO 

COM ALGUNS VOTOS VENCIDOS, PREVALECEU O VOTO “SIM”. ALTEMAR 

DECLAROU QUE A PARCERIA FOI FEITA COM UMA EMPRESA DA QUAL ERAM 

SÓCIOS OS MESMOS DIRIGENTES DO CLUBE. REGISTRANDO AINDA QUE A 

PROPRIEDADE FOI VENDIDA PELO SENHOR ADELSON TESOLINE, QUE 

ACREDITAVA QUE ESTAVA TRANSFERINDO O IMÓVEL NÃO PARA A 

EMPRESA “LINHARES ENTRETENIMENTO”, QUE SE TRANSFORMARIA EM 

“JUPARANÃ EMPREENDIMENTOS”, PENSANDO QUE TRANSFERIA PARA O 

CLUBE DO LINHARES. CITANDO AINDA QUE NA OCASIÃO DIVERSAS 

PESSOAS AJUIZARAM AÇÃO NA JUSTIÇA, E COM O PASSAR DO TEMPO O 

PASSAR DO TEMPO, O SENHOR VALDEMAR BORGES, UM DOS 

PROCURADORES DOS BENS, DISSE QUE DEVOLVERIA TUDO AOS 

ASSOCIADOS. ENTÃO CONSEGUIU-SE AVAL DA JUSTIÇA E FOI FEITA 

ELEIÇÃO OCASIÃO EM QUE  FICOU FORMADA UMA NOVA DIRETORIA QUE 

ATÉ HOJE LUTA PELOS DIREITOS DOS ASSOCIADOS. APÓS, O SENHOR 

ALTERMAR SOLIITOU QUE FOSSEM EXIBIDOS SLIDES MOSTRANDO O 

TÍTULO DE SÓCIO DO CLUBE, RESSALTANDO QUE ESTE É O DOCUMENTO 

QUE COMPROVA QUEM SÃO OS VERDADEIROS DONOS DO CHAMADO 

“CLUBE DO LINHARES”. A SEGUIR, APRESENTOU SLIDES COM IMAGENS DE 

DOCUMENTOS, REPORTAGENS E DA ATA DA REUNIÃO QUE POSSIBILITOU A 

CRIAÇÃO DA PRIMEIRA EMPRESA. ALTERMAR ENFATIZOU QUE O POVO NÃO 

VAI QUERER QUE O PREFEITO INDENIZE MEIA DÚZIA DE PESSOAS DE 

FORMA INJUSTA. CITANDO QUE TALVEZ A DESAPROPRIAÇÃO SEJA LÍCITA 

NO ASPECTO LEGAL, MAS NÃO É NO ASPECTO MORAL. APÓS, RESSAUTOU 
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QUE OS ASSOCIADOS NÃO SÃOS CONTRA A PROPRIEDADE PARTICULAR, 

NEM AS LAGOAS PÚBLICAS E SIM SÃO CONTRA A FORMA COMO ESTÁ 

SENDO FEITA A DESAPROPRIAÇÃO, BENEFICIANDO PESSOAS ERRADAS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS 

VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR JUNINHO CUMPRIMENTOU A 

TODOS E DISSE CONCORDAR COM OS ASSOCIADOS EM SUA LUTA. APÓS, 

RESSALTOU QUE POSSUI CÓPIA DE UMA ESCRITURA PÚBLICA EM MÃOS, 

QUE REZA O NOME DOS PROPRIETÁRIOS DAQUELE BEM, E SE, HOUVER 

ALGUM ERRO OS ASSOCIADOS DEVEM REALMENTE PROCURAR A JUSTIÇA. 

O VEREADOR LEU OS NOMES CONSTANTES NA ESCRITURA NO ANO DE 

2000, A SABER: ANA PAULA MARREIRO AZEVEDO TESOLINI, ADELSON 

TESOLINI, RIÇADO LOPES, JANE RIGONI, MARCOS TADEU LOPES, DILCÉIA 

MARTA, GUERINO LUIZ ZANON, LUCILEIA MARIA UNEIDA ZANON, SAULO 

FIOROT LOUREIRO, VALDEMIR CONTE, ÂNGELA MARIA DA CUNHA CONTE, 

JOBSON BORTOTE, ÂNGELA LIBERATO, JOSÉ ARMANDO RODRIGUES 

MACIEL, ROSANGELA FÁTIMA BADIANE MACIEL E RALPH TADEU 

RODRIGUES. JUNINHO RESSALTOU QUE A ESCRITURA NÃO APRESENTA 

NOME DE NENHUM ASSOCIADO. APÓS, LEU OS NOMES CONSTANTES NA 

ESCRITURA PÚBLICA REFERENTE A UMA ALTERAÇÃO CONTRATUAL, A 

SABER: GUERINO LUIZ ZANON, SAULO FIOROT LOUREIRO, VALDEMIR 

CONTE, JOBSON BORTOTE, MARCOS TADEU LOPES, RICARDO LOPES, EM 

SEGUIDA REPETEM-SE OS NOMES RELACIONADOS NA PRIMEIRA VEZ. O 

VEREADOR CITOU QUE A PESSOA QUE TEM MAIOR PORCENTAGEM NA 

EMPRESA É O SENHOR GUERINO ZANON QUE TEM 15%, DEPOIS SEGUE 

SAULO FIOROT LOUREIRO COM 10% E DEMAIS SÓCIOS COM O RESTANTE, 

MAS NÃO CONSTA NENHUMA PORCENTAGEM PARA OS ASSOCIADOS. 

OUTRA ALTERAÇÃO FOI FEITA EM NOME DE LINHARES ENTRETENIMENTO 

ESPORTE E LAZER, PASSANDO A CONSTAR GUERINO LUIZ ZANOS COM 20%, 

ADEMILSON NUNES LOUREIRO, VALDEMIR CONTE, JOSÉ ARMANDO 
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RODRIGUES MACIAL COM 9%, CIRILO PANDINI JUINIOR 10%, ROSANGELA 

PASSOS NUNES 6%, MARIA APARECIDA ESCALDA FERRO COM 6% E PEDRO 

JOEL CELESTRINI COM 6%. O VEREADOR DESTACOU QUE EM NENHUM 

MOMENTO CONSTA NA ESCRITURA O NOME DOS ASSOCIADOS, 

ENTRETANTO, CITANDO QUE OS MESMOS TÊM PROVA DE SOBRA 

MANIFESTOU SEU APOIO A LUTA DOS ASSOCIADOS, RESSALTANDO QUE 

INFELIZMENTE O DINHEIRO TERÁ QUE SER DEPOSITADO NA CONTA DAS 

PESSOAS QUE CONSTAM NA ESCRITURA PÚBLICA COMO PROPRIETÁRIOS 

DO IMÓVEL. USANDO A PALAVRA, O SENHOR ALTEMAR FELIX DECLAROU 

QUE O TÍTULO PROVA QUE OS ASSOCIADOS SÃO OS LEGÍTIMOS DONOS DO 

IMÓVEL, RESSALTANDO QUE NA ATA CONSTA QUE ASSEMBLÉIA DECIDIU 

QUE A EMPRESA ADMINISTRARIA O CLUBE, TERMINARIA AS OBRAS E 

DEVOLVERIA AOS ASSOCIADOS. PELA ORDEM, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI DECLAROU QUE NA ÉPOCA FOI CHAMADO PARA FAZER PARTE 

DO GRUPO, MAS EM CERTO MOMENTO QUANDO PASSOU A NÃO 

CONCORDAR COM A FALTA DE TRANSPARÊNCIA EM CERTAS AÇÕES PEDIU 

SEU AFASTAMENTO DO GRUPO. USANDO A PALAVRA O SENHOR ALTEMAR 

FELIZ DECLARO QUE AINDA TENTARAM PASSAR O IMÓVEL PARA UMA 

TERCEIRA EMPRESA, AÇÃO QUE FOI IMPEDIDA PELOS ASSOCIADOS. 

ALTEMAR AINDA REGISTROU QUE HAVIA UM ACORDO VERBAL FECHADO EM 

QUE O GRUPO PEDIA UMA RESTITUIÇÃO PELOS VALORES SUPOSTAMENTE 

INVESTIDOS FICANDO ACERTADO O VALOR DE R$ 750.000,00 (SETECENTOS 

E CINQUENTA MIL REAIS) PARA A DEVOLUÇÃO DO PATRIMÔNIO AOS 

ASSOCIADOS, ENTRETANTO, ALGUÉM ESTAVA PENSANDO EM COMO FICAR 

COM O DINHEIRO SEM ENTREGAR AOS VERDADEIROS DONOS E AÍ 

PENSARAM NA DESAPROPRIAÇÃO, E, INFELIZMENTE O PREFEITO ACABOU 

SENDO CONVENCIDO DESSA AÇÃO. ALTEMAR DISSE ESPERAR QUE O 

PREFEITO, A QUAL RESPEITA MUITO COMO PESSOA, SEJA SENSÍVEL A 

SITUAÇÃO, E QUE ENTENDA QUE NÃO HÁ LADOS POLÍTICOS NESSA 
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DEMANDA, POIS OS VOTOS DOS ASSOCIADOS FORAM PARA CANDIDATOS 

DIVERSOS. PELA ORDEM, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS INFORMOU QUE 

NA ULTIMA CERTIDÃO DA PROPRIEDADE CONSTAM OS NOMES DE CIRILO 

PANDINI JUNIOR, VALDEMIR CONTI, SAULO FIOROT LOUREIRO, JOBSON 

BORTOT, JOSÉ ARMANDO RODRIGUES MACIEL E MARIA APARECIDA, 

RESTANDO AGORA AOS ASSOCIADOS PROMOVER A BUSCA DE SEUS 

DIREITOS ATRAVÉS DO JUDICIÁRIO. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, PARABENIZOU O SENHOR ALTEMAR FELIX E AOS 

ASSOCIADOS POR SUA LUTA EM PROMOVER A JUSTIÇA, RESSALTANDO 

SER CONHECEDOR DOS FATOS, DISSE QUE O MOVIMENTO ESPERA QUE A 

CÂMARA SENSIBILIZE O PREFEITO MUNICIPAL  NO SENTIDO DE QUE NÃO SE 

FAÇA A DESAPROPRIAÇÃO EM RESPEITO AOS ASSOCIADOS. PELA ORDEM 

O VEREADOR DR. CARDIA REITEROU SEU APOIO AO ASSOCIADOS E 

PARABENIZOU O SENHOR ALTEMAR FELIX POR SUA POSTURA. PELA 

ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA RESSALTOU QUE TAMBÉM É UM SÓCIO DO 

CLUBE MANIFESTANDO SEU DESEJO DE FICAR COM SEU TÍTULO. PELA 

ORDEM, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS REITEROU QUE CONCORDA COM O 

MOVIMENTO DOS ASSOCIADOS PARA QUE OS MESMOS POSSAM RECEBER 

O DINHEIRO A QUE TEM DIREITO, PORÉM É A FAVOR DA DESAPROPRIAÇÃO 

JÁ QUE A AÇÃO IRÁ CONTEMPLAR MAIS DE 160.000 (CENTO E SESSENTA 

MIL) PESSOAS NO MUNICÍPIO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE JÁ EXISTE UM TRÂMITE JUDICIAL 

RELACIONADO A ÁREA DO CLUBE, SENDO ASSIM, A DECISÃO JUDICIAL NÃO 

SE DISCUTE E SIM SE CUMPRE, DESEJANDO QUE A AÇÃO TENHA ÊXITO NO 

JUSTIÇA, POIS INFELIZMENTE SÓ CABE A CÂMARA OUVIR A VOZ DOS 

ASSOCIADOS PORQUE A DESAPROPRIAÇÃO É UM ATO DO EXECUTIVO E 

TEM QUE SER RESPEITADO. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS 

DESTACANDO QUE ESCOLA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA, NO BAIRRO 
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INTERLAGOS, ENTROU EM OBRAS, RESSALTANDO QUE O PEDIDO TAMBÉM 

FOI FEITO PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES JUNTAMENTE COM A 

COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO DO BAIRRO INTERLAGOS. O VEREADOR 

SOLICITOU QUE A SECRETARIA DE OBRAS PROCEDA DE FORMA URGENTE À 

INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS E SINALIZAÇÃO, JÁ QUE SE CONCENTRA 

ALI GRANDE NÚMERO DE ALUNOS. APÓS, APELOU PARA QUE SE FAÇA 

ESTUDOS VISANDO A IMPLANTAÇÃO DE VIA DE SENTIDO ÚNICO NA RUA 

GIURIATO FRISSO NO BAIRRO LINARES V, DEVIDO AO GRANDE FLUXO DE 

VEÍCULOS E PEDESTRES NAQUELA VIA, QUE COMPORTA A MAIORIA DO 

COMÉRCIO NO BAIRRO. O VEREADOR AGRADECEU AO PREFEITO NOZINHO 

CORREIA E À SECRETÁRIA LUZIA ALVARENGA, DA ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

PELA EXTENSÃO DO CENTRO DE REFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DO 

BAIRRO INTERLAGOS, QUE FOI OBJETO DE REQUERIMENTO SEU, E SERÁ 

DE GRANDE VALIA PARA TODA A POPULAÇÃO, ATENDENDO COM 

DIGNIDADE DESDE CRIANÇAS ATÉ OS IDOSOS. ESTÉFANO DECLAROU QUE 

AÇÕES COMO ESSA DO “CRAS” PRECISAM E DEVEM SER EMPREENDIDAS 

EM TODOS OS BAIRROS DA CIDADE, POSSIBILITANDO QUE OS JOVENS DO 

MUNICÍPIO TENHAM UMA ATENÇÃO ESPECIAL, JÁ QUE SÃO O FUTURO DO 

PAÍS. APÓS, O VEREAODOR SOLICITOU REPAROS NOS EQUIPAMENTOS DE 

GINÁSTICA DA PRAÇA DO BAIRRO. ESTÉFANO, MENCIONANDO O PROBLEMA 

DOS ALAGAMENTOS NA ÉPOCA DAS CHUVAS RESSALTOU A NECESSIDADE 

DE NÃO APENAS SE FAZER TRABALHOS PALIATIVOS NO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO, ONDE TODOS OS ANOS MUITAS FAMÍLIAS PERDEM SEUS BENS. 

SE DIRIGINDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA, MAURO 

ROSSONI, PRESENTE NA SESSÃO, ESTÉFANO SOLICITOU APOIO EM 

CONJUNTO COM A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS ESPECIALMENTE 

PARA A REGIÃO DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS, ONDE A FAMÍLIA DO 

SENHOR PAULO PERDEU TUDO O QUE TINHA EM CASA MAIS UMA VEZ. 

INSCRITO, O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI SAUDOU A TODOS E 
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COMENTOU SOBRE A SITUAÇÃO DE ALAGAMENTOS QUE OCORREM TODOS 

OS ANOS NO BAIRRO CANIVETE. O VEREADOR DECLAROU QUE ESTEVE EM 

REUNIÃO COM O SECRETÁRIO DE OBRAS, PEDINDO PROVIDÊNCIAS SOBRE 

A QUESTÃO E QUE O MESMO GARANTIU QUE HOJE AINDA LIGARIA PARA A 

EMPRESA RESPONSÁVEL PELAS OBRAS NO LOCAL. CITANDO 

QUESTIONAMENTOS DE ALGUMAS PESSOAS QUANTO A AÇÃO DO 

VEREADOR E DO PREFEITO ACERCA DO PROBLEMA, VITORAZZI LEMBROU 

QUE A SITUAÇÃO NO BAIRRO JÁ SE ARRASTA A MAIS DE QUARENTA ANOS, 

MAS AGORA O PROBLEMA SERÁ RESOLVIDO, GRAÇAS TAMBÉM A SUA AÇÃO 

EM COBRAR DA SEMPRE DA ADMINISTRAÇÃO A SOLUÇÃO DA QUESTÃO. 

VITORAZZI MENCIONOU AINDA A AÇÃO DE PESSOAS QUE EMPREENDERAM 

AÇÕES JUDICIAIS IMPEDINDO OBRAS NAS RUAS DO BAIRRO, RESSALTANDO 

QUE PESSOAS ASSIM NÃO QUEREM VER O CRESCIMENTO DO BAIRRO. O 

VEREADOR REGISTROU AINDA QUE EXISTE UM PROJETO EM ANDAMENTO 

OBJETIVANDO QUE SEJA NEGOCIADA UMA ÁREA PARA CONSTRUÇÃO DE 

UM CAMPO DE FUTEBOL E UMA PRAÇA NO BAIRRO CANIVETE. APÓS, 

CITANDO A QUESTÃO DA DESAPROPRIAÇÃO DA ÁREA DO CLUBE DO 

LINHARES, O VEREADOR SE DISSE FAVORÁVEL A MEDIDA, DESDE QUE A 

INDENIZAÇÃO SEJA REPASSADA PARA OS DONOS DOS TÍTULOS DO CLUBE. 

VITORAZZI AINDA COMENTOU SOBRE A SITUAÇÃO DE FECHAMENTO DAS 

LAGOAS POR PARTICULARES EM PRATICAMENTE TODA CIDADE, 

RESSALTANDO QUE VÁRIOS PREFEITOS NÃO SE SENSIBILIZARAM COM O 

PROBLEMA, MAS AGORA ACERTADAMENTE O PREFEITO ATUAL SE PROPÕE 

A FAZER A DESAPROPRIAÇÃO, BASTANDO SOMENTE QUE O VALOR DA 

INDENIZAÇÃO SEJA PAGO AOS ASSOCIADOS PARA QUE TUDO OCORRA DE 

FORMA JUSTA. INSCRITO, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS CUMPRIMENTOU 

A TODOS E LEU UMA CARTA DE AGRADECIMENTO DA COORDENADORA DO 

POSTO DE SAÚDE DE REGÊNCIA, KEILA TEIXEIRA ALVES, AO 

SUBSECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE E AO PREFEITO NOZINHO CORREIA, 



 895 

PELO APÓIO A REALIZAÇÃO DA PALESTRA RELATIVA AO NOVEMBRO AZUL. 

APÓS, INFORMOU QUE OS CAMPOS DE FUTEBOL DE PONTAL DO IPIRANGA 

E AGROVILA, QUE TIVERAM SUAS ESTRUTURAS ABALADAS EM 

DECORRÊNCIA DAS CHUVAS, SERÃO RECUPERADOS EM 

APROXIMADAMENTE 30 DIAS. JUNINHO RESSALTOU QUE HÁ MUITAS 

CRÍTICAS À ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL E POUCO SE FALA NAS AÇÕES 

FEITAS NO MUNICÍPIO, DESTACANDO AS OBRAS EXECUTADAS E EM 

ANDAMENTO OU AS QUE SERÃO FEITAS: OITO REFORMAS DE ESCOLAS, 

CINCO CENTROS DE EDUCAÇÃO INFANTIL CONSTRUÍDOS, COM MAIS DE 

3.000 NOVAS VAGAS; CONSTRUÇÃO DA FACELI NO VALOR DE R$ 

7.000.000,00 (SETE MILHÕES DE REAIS); RECONSTRUÇÃO DO MUNICÍPIO 

(INTERIOR, BAIXADAS E PRAIAS) APÓS AS ENCHENTES DE 2013 E 2014; 

REFORMA DO PRONTO SOCORRO DO HGL; 03 NOVOS POSTOS DE SAÚDE 

INICIADOS E TERMINADOS; PÍER DE REGÊNCIA EM OBRAS; ASFALTAMENTO 

NO BAIRRO PLANALTO E OUTROS, E, NOVO PLANO DIRETOR MUNICIPAL 

(PDM), COM INVESTIMENTOS DE MAIS DE R$ 300 MILHÕES NO MUNICÍPIO 

POR EMPRESAS PRIVADAS. JUNINHO CITOU QUE AINDA ESTE MÊS, SERÁ 

LICITADA A PISTA DE SKATE NA PRAÇA RÉGIS BITENCOURT. E, QUE HÁ 

LICITAÇÃO TAMBÉM PARA OBRAS NA AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI, 

EM BEBEDOURO; OBRAS DO SAAE CONTRA A SECA EM LINHARES, NOVA 

REDE DO SAAE NO BAIRRO CANIVETE E ENTORNO; QUALIFICAÇÃO DE MAIS 

DE 200 PESSOAS ATRAVÉS DO PRONATEC; NOVO EXTENSÃO CENTROS DE 

REFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL INAUGURADA ESSA SEMANA; 

ENTREGA DA NOVA CENTRAL DE VÍDEO MONITORAMENTO COM MAIS 80 

CÂMERAS, COM INAUGURAÇÃO NA PRIMEIRA SEMANA DE DEZEMBRO; 

MAIOR PROGRAMA DE PATRULHA MECANIZADA PARA PEQUENOS 

PRODUTORES NO INTERIOR DO MUNICÍPIO; NOVA RODOVIÁRIA, JÁ QUE A 

LEI SERÁ ENVIADA AINDA ESTA SEMANA À CÂMARA; LEI DO 

ESTACIONAMENTO JÁ TRAMITANDO NA CÂMARA E NOVA SEDE DA 
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PREFEITURA QUE ESTÁ SENDO PROJETADA E SERÁ CONSTRUÍDA NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

SAUDOU A TODOS E REGISTROU QUE FICOU MUITO SATISFEITO EM SABER 

QUE AS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO SERÃO ENTREGUES NA 

PRIMEIRA SEMANA DE DEZEMBRO, ALGO QUE VEM COBRANDO DESDE 

DEZEMBRO DO ANO PASSADO, E QUE SE JÁ TIVESSE SIDO IMPLANTADO 

PROVAVELMENTE TERIA EVITADO MUITOS HOMICÍDIOS. FABRÍCIO 

RESSALTOU QUE AS FAMÍLIAS DA CIDADE ESTÃO REFÉNS DA 

CRIMINALIDADE, E QUE HOJE FALTA CONTINGENTE NAS RUAS E PROJETOS 

SOCIAIS PARA OS JOVENS, ENFATIZANDO QUE OS VEREADORES TÊM A 

RESPONSABILIDADE DE COBRAR MELHORIAS PARA POPULAÇÃO. APÓS, O 

VEREADOR DECLAROU APOIO AOS ASSOCIADOS DO CLUBE DO LINHARES 

RESSALTANDO QUE OS MESMOS DEVEM SER TRATADOS COM RESPEITO, 

POIS ESTÃO REIVINDICANDO SEUS DIREITOS. FABRÍCIO DISSE ESPERAR 

QUE A JUSTIÇA DÊ UM POSICIONAMENTO FAVORÁVEL, COMO JÁ FOI FEITO 

COM ALGUNS ASSOCIADOS QUE APELARAM À JUSTIÇA, E QUE “SEJA 

DEVOLVIDO AO POVO O QUE É DO POVO”. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU 

SOBRE A SITUAÇÃO DE POLUIÇÃO PELA QUAL PASSAM AS LAGOAS DO 

MUNICÍPIO, APRESENTANDO SLIDES COM IMAGENS DE LAGOAS DO 

PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO QUE APRESENTAM MUITA POLUIÇÃO E 

LIXO. O VEREADOR RESSALTOU QUE A MAIS DE UM ANO VEM COBRANDO A 

RESPEITO DE UM DUTO DO SAAE QUE DESPEJA SEU CONTEÚDO DENTRO 

DA LAGOA DO AVISO E ATÉ O MOMENTO NÃO HOUVE RETORNO. O 

VEREADOR RESSALTOU A NECESSIDADE URGENTE DE SE CUIDAR DAS 

LAGOAS DA CIDADE, PARA QUE NO FUTURO A ÁGUA NÃO VENHA A FALTAR 

COMO VISTO EM GRANDES METRÓPOLES COMO SÃO PAULO. FABRÍCIO 

ENFATIZOU QUE O PROBLEMA NÃO É DESSA ADMINISTRAÇÃO, MAS VEM DE 

ANOS, ENTRETANTO, NÃO SE VÊ AÇÕES DO PODER PÚBLICO EM VISTA DE 

SOLUCIONAR O PROBLEMA. O VEREADOR SE DISSE TRISTE AO VER UM 
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ORÇAMENTO DE CINCO MILHÕES PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO 

AMBIENTE QUE AO SEU VER NÃO SERÁ CAPAZ DE BANCAR AS AÇÕES 

NECESSÁRIAS PARA DESPOLUIÇÃO DAS LAGOAS E O CUIDADO QUE 

NOSSAS ÁGUAS NECESSITAM. POR FIM, AGRADECEU O APOIO DOS 

VEREADORES PARA SUA MOÇÃO SOLICITADA AOS FAMILIARES DO EX-

SECRETÁRIO DE SAÚDE DE JAGUARÉ, ARTUR DE ALMEIDA E SOUZA 

JUNIOR. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU QUE RECEBEU RECLAMAÇÃO DE 

POPULARES QUANTO A ESTRUTURA E LOCAL DE ATENDIMENTO NA 

AGÊNCIA DO PROCON DE LINHARES, RESSALTANDO QUE HÁ NECESSIDADE 

MELHORIAS NESSE SENTIDO. NA SEQUÊNCIA, CITANDO UM REQUERIMENTO 

SEU COM RELAÇÃO AOS CORREIOS, DECLAROU QUE INFELIZMENTE UMA 

EMPRESA RESPEITÁVEL EM TODO BRASIL, ESTÁ DEIXANDO A DESEJAR NO 

ATENDIMENTO A POPULAÇÃO LINHARENSE. O VEREADOR RECLAMOU DOS 

SERVIÇOS PRESTADOS PELA EMPRESA, RELATANDO QUE RECEBEU 

CONTAS EM ATRASO EM SUA RESIDÊNCIA, RESSALTANDO QUE TAIS FATOS 

VÊM TRAZENDO TRANSTORNOS A SOCIEDADE. AMANTINO INFORMOU QUE 

APRESENTOU REQUERIMENTO PARA QUE SE OFICIALIZE A DIREÇÃO DOS 

CORREIOS, PARA QUE EXPLIQUEM SOBRE AS DENÚNCIAS DE ATRASOS NAS 

ENCOMENDAS E CORRESPONDÊNCIAS. APÓS, DECLAROU QUE JÁ 

APRESENTOU NESSA CASA SUA ARGUMENTAÇÃO CONTRÁRIA A 

DESAPROPRIAÇÃO DA ÁREA DO CLUBE DO LINHARES, RESSALTANDO 

ESPERA QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL TENHA SENSIBILIDADE COM A 

QUESTÃO E QUE VOLTE ATRÁS EM SUA DECISÃO DE DESAPROPRIAR A 

ÁREA ÀS MARGENS DA LAGOA JUPARANÃ PERTENCENTE AO CLUBE. 

AMANTINO CITOU QUE EXISTEM FORMAS PARA SERVIR A POPULAÇÃO 

ATRAVÉS DE PARCERIAS PARA LIBERAR O ACESSO DOS MUNÍCIPES AS 

PRINCIPAIS LAGOAS DO MUNICÍPIO, E, RESSALTOU QUE ADMINISTRAÇÃO 

TEM O DEVER DE AVALIAR QUAIS SÃO AS PRIORIDADES DO GOVERNO, 
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DIZENDO ACREDITAR QUE A DESAPROPRIAÇÃO NÃO SEJA UMA DELAS. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR AGRADECEU PELA LEMBRANÇA DA 

ADMINISTRAÇÃO EM FAZER AS REFORMAS NOS CAMPOS DE FUTEBOL DE 

REGÊNCIA E POVOAÇÃO, DIZENDO QUE CONSERVAR OS BENS PÚBLICOS 

QUE JÁ ESTÃO PRONTOS SÃO AS VERDADEIRAS PRIORIDADES. APÓS, 

LEMBROU QUE NA ADMINISTRAÇÃO PASSADA O GINÁSIO DE ESPORTES E A 

CAMPO DE FUTEBOL DO BAIRRO INTERLAGOS FUNCIONAVAM BEM, 

PORQUE TINHAM APÓIO DO PREFEITO MUNICIPAL, E HOJE O QUE FALTA 

REALMENTE É A SENSIBILIDADE DE SE ATENDER AS REIVINDICAÇÕES DA 

POPULAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS E 

DISSE CORROBORAR COM O VEREADOR VITORAZZI EM SUA FALA, POIS É 

TESTEMUNHA DO SEU TRABALHO EM PROL DA REGIÃO DO BAIRRO 

CANIVETE E VIZINHANÇAS. O VEREADOR DECLAROU QUE O QUE VIU NO 

ORÇAMENTO 2015 É TÃO RUIM QUE TEM CERTEZA QUE O PREFEITO 

MUNICIPAL NÃO ESTÁ CIENTE DESSAS MEDIDAS APRESENTADAS NO 

ORÇAMENTO. CARDIA CITOU QUE NOS DOIS ANOS DO ATUAL GOVERNO JÁ 

FORAM GASTOS MAIS DE 1 BILHÃO DE REAIS, E QUE ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL NÃO FEZ NENHUMA OBRA RELEVANTE NO MUNICÍPIO. 

AFIRMANDO QUE NÃO VIU MUDANÇAS NO HOSPITAL GERAL DE LINHARES E 

AS PESSOAS ESTÃO INSATISFEITAS COM O ATENDIMENTO, TAMBÉM A 

SEGURANÇA EM LINHARES NÃO FUNCIONA E O CRESCIMENTO DA CIDADE 

PARECE ESTAGNADO. APÓS, APRESENTOU SLIDES COM FOTOS DE VÁRIAS 

PÁGINAS DO ORÇAMENTO 2015, DESTACANDO OS SEGUINTES VALORES, AO 

QUAL REPUTOU COMO ABSURDOS: 6 MILHÕES PARA O GABINETE DO 

PREFEITO, APENAS 8 MIL REAIS PARA QUALIFICAÇÃO DE PROFESSORES E 

15 MIL REAIS A SEREM INVESTIDOS DO SETOR INDUSTRIAL. CITANDO AINDA 

QUE O ORÇAMENTO PREVÊ R$ 1.300.000,00 (UM MILHÃO E TREZENTOS MIL 

REAIS) PARA O PAGAMENTOS DOS FUNCIONÁRIOS DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE CULTURA, PORÉM A MESMA SECRETARIA SÓ TERÁ VERBAS 
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NO VALOR DE 14 MIL REAIS PARA TRABALHAR DESENVOLVER A CULTURA 

DO MUNICÍPIO. O VEREADOR ENFATIZOU SUA CERTEZA DE QUE O 

PREFEITO NÃO SABE DESSES VALORES, E QUE, O SECRETÁRIOS QUE 

FIZERAM TAIS ORÇAMENTOS DEVERIAM SER EXONERADOS. APÓS, 

COMENTOU QUE O VALOR DE R$ 7.000,00 (SETE MIL REAIS) DESTINADO A O 

HOSPITAL REGIONAL DE LINHARES NÃO É SUFICIENTE NEM PARA FAZER 

UM MURO. CARDIA CITOU QUE OUTROS VALORRES INCONCEBÍVEIS SÃO 

QUANTIA DE APENAS 2 MIL REAIS PARA A EXPANSÃO DA REDE BÁSICA DE 

SAÚDE DO MUNICÍPIO; VALOR DE 2 MILHÕES PARA DIÁRIAS DE VIAGENS; 

APENAS 6 MIL REAIS PARA QUALIFICAÇÃO E FORMAÇÃO DOS GUARDAS 

MUNICIPAIS; 6 MIL REAIS PARA PROMOÇÃO DE SEGURANÇA E 41 MIL REAIS 

PARA O SETOR DE MEIO AMBIENTE. CARDIA DECLAROU QUE O 

ORÇAMENTO APRESENTA INÚMEROS ABSURDOS, MAS APESAR DE SABER 

QUE O GESTOR É CULPADO, PORQUE É ELE QUE ESCOLHE SUA EQUIPE, 

MAS DISSE ENTENDER QUE DESSA VEZ O PREFEITO FOI TRAÍDO POR SUA 

EQUIPE, POIS NÃO É POSSÍVEL QUE OS SECRETÁRIOS DE FINANÇAS E DE 

PLANEJAMENTO NÃO TENHAM VISTO TAMANHOS ABSURDOS. O VEREADOR 

ENFATIZOU QUE NÃO APRESENTARÁ EMENDAS AO PROJETO, MAS SIM 

PEDIRÁ AOS COLEGAS VEREADORES PEÇAM AO PREFEITO QUE RETIRE O 

PROJETO DA PAUTA, REFAÇA E REAPRESENTE NA CÂMARA, POIS O QUE 

ESTÁ ACONTECENDO É UMA BRINCADEIRA COM O POVO DE LINHARES. 

INSCRITO, O VEREADOR ZECA CORREIA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

RESSALTOU SUA POSIÇÃO DE INTEGRIDADE E DE ESTAR AO LADO DA 

VERDADE SEMPRE. MENCIONANDO O DISCURSO DO VEREADOR CARDIA, 

ZECA DISSE QUE IRÁ AVALIAR A QUESTÃO LEVAR TUDO AO 

CONHECIMENTO DO PREFEITO, PORQUE QUE FEZ ALGO DE ERRADO TEM 

QUE SER PUNIDO SEJA QUEM FOR. O VEREADOR PEDIU APOIO DOS 

COLEGAS PARA LEVAR O ASSUNTO AO PREFEITO PARA QUE MEDIDAS 

PUNITIVAS SEJAM TOMADAS DE IMEDIATO. SE REFERINDO A DEMANDA DA 
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DESAPROPRIAÇÃO DO LINHARES ESPORTE CLUBE O VEREADOR ZECA 

DECLAROU QUE NUNCA SE ACOVARDA EM SUAS OPNIÕES E PEDIU AO 

ASSOCIADOS QUE AGUARDEM OS ACONTECIMENTOS, MAS QUE SE FOSSE 

POR ELE E SE A DESAPROPRIAÇÃO FOSSE ACONTECER ENTENDE QUE A 

QUANTIA DEVERIA SER DEPOSITADA EM JUÍZO, PARA QUE A JUSTIÇA 

PAGUE A QUEM REALMENTE FOR DE DIREITO. QUESTÃO DE ORDEM O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE RELATOU QUE RECEBEU MENSAGEM DO 

SECRETÁRIO MAURO ROSSONI, AVISANDO QUE EM PARCERIA COM A 

SECRETARIA DE OBRAS AS MANILHAS DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS JÁ 

ESTÃO SENDO TROCADAS E OBRA SERÁ TERMINADA EM BREVE. ORDEM DO 

DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA 

DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2782/2014 E 2955/2014, AMBOS COM 

PARECERES FAVORÁVEIS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº. 2782/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM PRIMEIRO 

TURNO NO TODO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº. 2782/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, FICANDO NA MESA 

DIRETORA PARA CUMPRIMENTO DO PRAZO REGIMENTAL DE DUAS 

SESSÕES ORDINÁRIAS PARA VOTAÇÃO EM SEGUNDO TURNO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 2955/2014, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES REGISTROU QUE SOLICITOU INFORMAÇÕES 

REFERENTES AO PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 2731/2014, SENDO O OFÍCIO DE 

RESPOSTA DO EXECUTIVO Nº. 226/2014 – SEMAB, APENSADO AO PROJETO, 

E LIDO NA INTEGRA PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO. FOI CONCEDIDO TEMPO 
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DE LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB QUE NO 

USO DA PALAVRA CUMPRIMENTOU A TODOS E DISSE TER ACOMPANHADO 

NOS ÚLTIMOS DIAS A DEMANDA SOBRE O LINHARES. RESSALTANDO QUE 

NÃO SE MANIFESTOU AINDA POR SER BEM CAUTELOSO E ESTAR FAZENDO 

UM ESTUDO PARA QUE NA SEGUNDA-FEIRA POSSA SE PRONUNCIAR COM 

EMBASAMENTO JURÍDICO DE FORMA TÉCNICA. TARCÍSIO ENFATIZOU NÃO 

SE PRONUNCIARÁ PREOCUPADO EM AJUDAR QUEM ESTÁ NO PODER, NEM 

EM ATRAPALHAR QUEM ESTÁ FORA DELE, MAS SIM O FARÁ DE FORMA 

TÉCNICA, POIS TAMBÉM É SÓCIO DIAMANTE DO CLUBE, SENDO SUA 

RESPONSABILIDADE MUITO MAIOR. O VEREADOR DECLAROU QUE DE 

ACORDO COM AS INFORMAÇÕES QUE TIVER, NA SEGUNDA FEIRA 

ORIENTARÁ O PREFEITO SOBRE O QUE ENTENDE QUE O MESMO DEVE 

FAZER. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – PP, QUE USANDO DA PALAVRA DECLAROU QUE 

CONCORDA COM A POSIÇÃO DO VEREADOR ZECA CORREIA PARA QUE O 

DINHEIRO DA DESAPROPRIAÇÃO SEJA DEPOSITADO EM JUÍZO, DEIXANDO 

APÓS A JUSTIÇA DEFINIR QUEM SÃO OS VERDADEIROS DONOS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE TER CERTEZA DE QUE LINHARES 

PRECISA DE UMA PRAIA PÚBLICA, MAS TAMBÉM É PRECISO CONDUZIR O 

PROCESSO COM CLAREZA E TRANSPARÊNCIA PARA QUE A JUSTIÇA POSSA 

PREVALECER. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 18/11/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  



 902 

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA OCTOGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZOITO DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 17/11/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 
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SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, 

DATADO DE 18/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 3108/2014 – SOLICITANDO QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS GASTOS E 

SEUS ADITIVOS EFETUADOS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E 

SEGURANÇA PÚBLICA DE LINHARES. COMPREENDENDO INCLUSIVE O 

RESPECTIVO OFÍCIO INAUGURAL, COM SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS, 

CÓPIA DA DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM DE SEUS LICITANTES E 

PARTICIPANTES, O CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS 

PAGAMENTOS MENSAIS EFETUADOS DE JANEIRO DE 2013 ATÉ A PRESENTE 

DATA, COM O CONTRATO DA EMPRESA QUE INSTALOU O SISTEMA DE 

ALARMES SONOROS OU SIMILAR, DESTINADOS AS ESCOLAS DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO. CONSTANDO AINDA CÓPIA DO REFERIDO 

CONTRATO DESSE SERVIÇO, BEM COMO DISCRIMINANDO CADA ESCOLA OU 

SETOR E LOCALIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 18/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3110/2014 – SOLICITANDO 

ESTUDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE SENTIDO ÚNICO NA RUA GIURIATO 

FRISSO, NO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 3114/2014 - SOLICITA 

OBRAS PARA SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE E PLACAS INDICATIVAS DE ÁREA ESCOLAR, E, PINTURA DE 

FAIXA DE PEDESTRES NA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA Nº. 1.429, 

EXTENSÃO PROVISÓRIA DA ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”, 

PRÉDIO DA ANTIGA “DISTRIBUIDORA PARATI”, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

EXPEDIENTES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES EM RESPOSTA AS 

SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: PROTOCOLOS NºS. 3061, 3062, 

3063, 3064, 3065, 3066, 3067, 3068, 3069, 3070, 3071 E 3075/2014. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA VARA DA FAZENDA PÚBLICA 

ESTADUAL E MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3107/2014 
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– AÇÃO CIVIL PÚBLICA POR ATO DE IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA, EM 

SEGREDO DE JUSTIÇA. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADOS SOB O Nº. 3111/2014 – “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A DOAR QUADRA 

LOCALIZADA NO COMPLEXO POLIESPORTIVO DO BAIRRO JUPARANÃ À 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO A COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU AO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI O PROTOCOLO Nº. 3065/2014; AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES A 

CERTIDÃO PROTOCOLADA SOB O Nº. 3075/2014, E PROTOCOLOS NºS. 3067 E 

3071/2014; AO VEREADOR TEIXEIRA OS PROTOCOLOS NºS. 3063 E 3070/2014; 

AO VEREADOR ESTEFANO SILOTE OS PROTOCOLOS NºS. 3069, 3064 E 

3068/2014. APÓS, CONVIDOU A DIRETORA PRESIDENTE DA FACELI – 

FACULDADE DE ENSINO SUPERIOR DE LINHARES, SANDRA BASSANI A USAR 

A TRIBUNA LIVRE PARA FALAR SOBRE O PROJETO DE LEI QUE ESTÁ 

TRAMITANDO NA CASA LEGISLATIVA QUE AUTORIZA A CONTRATAÇÃO DE 

INTÉRPRETES DE LIBRAS PARA ATUAR NA FACULDADE, REGISTRANDO 

AINDA QUE A SESSÃO ESTÁ SENDO TRADUZIDA NA LINGUAGEM DE LIBRAS 

PELA PROFESSORA DE PEDAGOGIA DA FACELI, KATIÚSCIA GOMES 

BARBOSA OLMO, E O INTÉRPRETE DE LIBRAS CÁSSIO DE OLIVEIRA.  

USANDO A PALAVRA A DIRETORA DA FACELI CUMPRIMENTOU A TODOS E 

DEFENDEU A IMPORTÂNCIA DE APROVAÇÃO DO REFERIDO PROJETO QUE 

POSSIBILITA A FACULDADE ATENDER DE FORMA ISONÔMICA ALUNOS QUE 

TENHAM DEFICIÊNCIA AUDITIVA E QUE DEPENDEM DA LINGUAGEM 

BRASILEIRA DE SINAIS PARA SE COMUNICAR. A DIRETORA RESSALTOU QUE 

A FACULDADE PRIMA POR POLÍTICAS INCLUSIVAS, TENDO NO CURRÍCULO 

AINDA EDUCAÇÃO PARA CEGOS E DISCIPLINAS QUE TRATAM DE INCLUIR 

PESSOAS COM OUTRO TIPO DE DEFICIÊNCIA. NESSE ANO INGRESSOU NA 

FACULDADE UMA ALUNA COM DEFICIENTE QUE NECESSITA DO AUXÍLIO DO 
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TRADUTOR, DESSA FORMA SURGIU À NECESSIDADE DA CONTRATAÇÃO DE 

UM PROFISSIONAL DA ÁREA. A DIRETORA SALIENTOU AINDA QUE O 

PROJETO PREVÊ A CONTRATAÇÃO DE TRÊS PROFISSIONAIS PARA 

ATENDER A  TODOS OS TURNOS, MAS POR ENQUANTO SOMENTE UM 

PROFISSIONAL SERÁ CONTRATADO JÁ QUE A FACULDADE ATUALMENTE SÓ 

TEM UMA ALUNA COM NECESSIDADES ESPECIAIS MATRICULADA. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS 

VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA PARABENIZOU A DEDICAÇÃO E EMPENHO DA DIRETORA DA 

FACELI FRENTE AQUELA INSTITUIÇÃO. PELA ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE PARABENIZOU A DIRETORA SANDRA BASSANI POR SUA 

ATUAÇÃO NA DIREÇÃO DA FACELI, E DESTACOU O EMPENHO DA 

FACULDADE EM EXERCER SUA RESPONSABILIDADE SOCIAL DE FORMA 

CONTÍNUA. SILOTE RESSALTOU QUE A DIRETORA ESTÁ TENDO PAPEL 

DESBRAVADOR NA INCLUSÃO SOCIAL DOS PORTADORES DE 

NECESSIDADES ESPECIAIS NA HISTÓRIA DE LINHARES, E QUEM SABE NA 

NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL AS SESSÕES TAMBÉM POSSAM SER 

TRANSMITIDAS AO VIVO COM A ATUAÇÃO DO TRADUTOR DE LIBRAS. POR 

FIM, DECLAROU QUE O EXEMPLO DA DIRETORA DEVE SERVIR DE EXEMPLO 

PARA QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DÊ MAIS ATENÇÃO A 

ESSAS NECESSIDADES ESPECIAIS QUE O SETOR APRESENTA, PARA QUE O 

MUNICÍPIO NÃO TENHA NENHUMA CRIANÇA DESASSISTIDA. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A EXPLANAÇÃO 

DA DIRETORA DA FACELI E A PARABENIZOU DIZENDO ACREDITAR QUE O 

PROJETO SERÁ VOTADO EM TEMPO HÁBIL E QUE TODOS SABEM QUE O 

MESMO TRARÁ UM GRANDE AVANÇO PARA A FACULDADE DE LINHARES 

QUE VEM CRESCENDO ANO A ANO SOB A GESTÃO DA SENHORA SANDRA. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES SAUDOU A TODOS E COMENTOU 

SOBRE SEU REQUERIMENTO A RESPEITO DA SEGURANÇA NA ESCOLA “CID 
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ADALBERTO DOS REIS” QUE FOI FEITA EM JUNHO DE 2014 E  SÓ AGORA FOI 

RESPONDIDA PELA SECRETARIA DE SEGURANÇA. O VEREADOR 

RESSALTOU QUE A ESCOLA TEM SOFRIDO CONSTANTEMENTE COM A AÇÃO 

DE VÂNDALOS, O QUE POR CERTO CAUSA INSEGURANÇA À COMUNIDADE, 

PROFESSORES E ALUNOS. DECLARANDO QUE ESSE TIPO DE DEMANDA 

NÃO PODE DEMORAR A SER ATENDIDA, E AS AÇÕES PREVENTIVAS DEVEM 

SER FEITAS DE MODO INTENSIVO.  FABRÍCIO ASSEVEROU QUE  A 

POPULAÇÃO ESTÁ COM MEDO DESSES ATOS DE VIOLÊNCIA QUE TOMAM 

CONTA DA CIDADE, APELANDO QUE A SECRETARIA DE SEGURANÇA 

ATENDA AOS PEDIDOS DOS VEREADORES DE FORMA MAIS RÁPIDA JÁ QUE 

AS SOLICITAÇÕES PODEM VIR A SALVAR VIDAS. POR FIM, O VEREADOR 

DISSE ESTAR ATENTO A QUESTÃO DAS CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO QUE HÁ MAIS DE UM ANO FORAM INSTALADAS E AINDA 

NÃO ESTÃO EM FUNCIONAMENTO, POIS SE JÁ ESTIVESSEM EM ATIVIDADE 

PODERIAM TER SALVADO MUITAS VIDAS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA 

A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 2879, 3074 E 3102/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS 

QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE PROJETO DE LEI Nº. 3102/2014, HOUVE AS 

SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU QUE O PROJETO EM DISCUSSÃO É 

IMPORTANTE, MAS DESEJA QUE NA SUA CONCLUSÃO SEJAM 

APRESENTADOS CAMINHOS CONCRETOS PARA A RESOLUÇÃO DA 

QUESTÃO, E NÃO SOMENTE APRESENTE AS SOLUÇÕES QUE TODOS JÁ 

CONHECEM COMO A DRAGAGEM, POIS O VALOR QUE SERÁ DOADO É 

BASTANTE ELEVADO SENDO IMPORTANTE A CORRETA AVALIAÇÃO DO 
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PROJETO E POSTERIOR COBRANÇA SUA CONCLUSÃO SE EFETIVE ATRAVÉS 

DE AÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO PARA UMA SOLUÇÃO EFICAZ DO 

PROBLEMA; QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA QUESTIONOU 

AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUAIS SÃO AS AÇÕES PRÁTICAS E O 

PLANO DE TRABALHO QUE O PROJETO APRESENTA; O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE O PROJETO APRESENTA UM ESTUDO DA 

REDE GAZETA EM PARCERIA COM A “MANABI”, FEITO POR CIENTISTAS COM 

ENTREGA PREVISTA EM 30/01/2015, E QUE, O PLANO DE TRABALHO NÃO FAZ 

PARTE DO BOJO DO PROJETO, MAS PODE-SE CONVIDAR O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE PARA DAR ESCLARECIMENTOS SOBRE O 

ASSUNTO; QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

SUGERIU QUE APÓS O ESTUDO SEJA CONVIDADO UM TÉCNICO DA EQUIPE 

PARA QUE APRESENTE OS RESULTADOS NA CÂMARA; QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA CITANDO AS 

FALAS DOS COLEGAS LEMBROU QUE JÁ FOI GASTO DINHEIRO PÚBLICO EM 

VÁRIOS OUTROS ESTUDOS QUE ATÉ O MOMENTO NÃO TIVERAM 

SEGUIMENTO, SENDO ASSIM GOSTARIA QUE NESSE PROJETO HOUVESSE 

UM RESULTADO FINAL POSITIVO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA 

AO VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT, QUE NO USO DA PALAVRA 

SOLICITOU QUE A PROCURADORIA DA CASA ANALISE O OFÍCIO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL DIRECIONADO AO VEREADOR TEIXEIRA, NO 

SENTIDO DE QUE SE IDENTIFIQUE O SIGNIFICADO DA SIGLA “PV” QUE O 

DOCUMENTO MENCIONA. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO SUA MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR 

DOS FAMILIARES DO SENHOR ARISTIDES SAMPAIO CALMON, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE 

LEI Nº. 2879/2014 PARA QUE SE COLHAM AS ASSINATURAS DOS 

COMPONENTES MESA DIRETORA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA 
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MESA DIRETORA INFORMOU QUE O PROJETO DE LEI Nº. 2879/2014 FICARÁ 

RETIDO NA MESA DIRETORA PELO PRAZO REGIMENTAL PARA DISCUSSÃO E 

EFETIVAÇÃO DAS ASSINATURAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 24/11/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA OCTOGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E QUATRO DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 
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DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A PROFISSÃO DE FÉ. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 18/11/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 18/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.3109/2014 - SOLICITA OBRAS PARA 

SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE 

E PLACAS INDICATIVAS DE ÁREA ESCOLAR, E, PINTURA DE FAIXA DE 

PEDESTRES NA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA Nº. 1.429, 

EXTENSÃO PROVISÓRIA DA ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”, 

PRÉDIO DA ANTIGA “DISTRIBUIDORA PARATI”, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº. 3114/2014 – SOLICITANDO ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE 

UMA CICLOVIA NA AVENIDA CEREJEIRAS QUE DÁ ACESSO AOS BAIRROS 

MOVELAR E PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 3115/2014 – SOLICITA ESTUDOS 

VISANDO A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE IMPLANTAÇÃO DE UMA CICLOVIA 

NA AVENIDA CECÍLIA MEIRELES, BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO 

Nº.3116/2014 – SOLICITANDO ESTUDOS PARA ELABORAÇÃO DE PROJETO DE 

IMPLANTAÇÃO DE CICLOVIA NA LATERAL DA ES-245, RODOVIA ROBERTO 

CALMON, KM 60, NO TRECHO DO BAIRRO OLARIA ATÉ A PONTE DO RIO 

PEQUENO. REQUERIMENTOS PARESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 
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LOPES DA SILVA, DATADOS DE 24/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3160/2014 - SOLICITA A 

MANUTENÇÃO DA REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, COM TROCA DE 

LÂMPADAS NA AVENIDA PREITO SAMUEL BATISTA CRUZ, NO TRECHO 

ENTRE À ENTRADA DO BAIRRO LINHARES V ATÉ A ENTRADA DA ANTIGA 

EMPRESA “MOVELAR”. PROTOCOLO Nº. 3161/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA HANAI MISSAWA, NAS PROXIMIDADES DO 

ESTABELECIMENTO “O CHAVEIRO”, NO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO 

Nº. 3162/2014 – SOLICITA REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA JULIETA 

AMORIM CALMON, NAS PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO COMERCIAL 

“DONA NEGA”, NO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº.3163/2014 – 

SOLICITANDO A REMOÇÃO DO POSTE TE DE METAL LOCALIZADO NO MEIO 

DA CALÇADA, NA AVENIDA PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, ESQUINA DO 

ESTÁDIO “JOAQUIM CALMON”, NO BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº. 3164/2014 

– SOLICITANDO SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA PARA ILUMINAÇÃO 

METÁLICA NA RUA PARAJÚ, NO BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº. 

3165/2014 – SOLICITA PODA DAS ÁRVORES EXISTENTES AO LONGO DA RUA 

PARAJÚ, NO BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº. 3166/2014 – SOLICITA A 

REALIZAÇÃO DE PINTURA NA SINALIZAÇÃO DE CICLOVIA, QUEBRA-MOLAS, 

FAIXAS DE PEDESTRES E OUTRAS QUE EXISTAM AO LOGO DA AVENIDA 

CECÍLIA MEIRELES, NO BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº. 3167/2014 – 

SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE DE MADEIRA IDENTIFICADO 

SOB O Nº.6306, POR POSTE DE CIMENTO, NA RUA SUCUPIRA, PRÓXIMO AO 

IMÓVEL Nº.830, NO BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº. 3168/2014 - 

SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE DE MADEIRA IDENTIFICADO 

SOB O Nº. 6314, POR POSTE DE CIMENTO NA RUA SUCUPIRA, NO BAIRRO 

MOVELAR. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VERADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADOS DE 24/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3170/2014 – SOLICITANDO 
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PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE LIGA PONTAL À BARRA SECA. 

PROTOCOLO Nº. 3171/2014 – SOLICITANDO TROCA DA ILUMINAÇÃO POR 

LÂMPADAS DE COLORAÇÃO METÁLICA NA PRIMEIRA AVENIDA DO PONTAL 

DO IPIRANGA, DESDE O TER DA PONTE ATÉ O TREVO DA PRACINHA. 

PROTOCOLO Nº. 3172/2014 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE UM PARQUE 

PARA AS CRIANÇAS DO CEIM “CRESCER”, ANEXO A ESCOLA “CAIC”, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VERADOR 

ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 24/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3174/2014 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO E REFORMA DOS EQUIPAMENTOS DE GINÁSTICA DA 

ACADEMIA POPULAR LOCALIZADOS NA PRAÇA 22 DE AGOSTO, NO CENTRO. 

PROTOCOLO Nº. 3175/2014 - SOLICITA TROCA DO POSTE DE ENERGIA NA 

RUA MONTE BELO, Nº. 444, BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3176/2014 

– SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA IMPLANTAÇÃO DE UMA EXTENSÃO DE 

“CRAS” PARA ATENDER OS MORADORES DO BAIRRO VILA NOVA, CENTRO, 

OLARIA E BEIRA RIO PEQUENO. PROTOCOLO Nº. 3177/2014 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA IMPLANTAÇÃO DE UMA EXTENSÃO DE UMA UNIDADE 

DE SAÚDE PARA ATENDER OS MORADORES DO BAIRRO VILA NOVA, 

CENTRO, OLARIA, E BEIRA RIO PEQUENO, NESTE MUNICÍPIO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE  24/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3178/2014 – SOLICITA CONSERTO DO 

CALÇAMENTO DA RUA PRESIDENTE WASHINGTON LUIZ, PRÓXIMO À 

ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO BAIRRO BNH. PROTOCOLO Nº. 3179/2014 

– SOLICITA PINTURA DE FAIXAS DE PEDESTRES E REDUTOR DE 

VELOCIDADE LOCALIZADOS NA AVENIDA AUGUSTO CALMON, ESQUINA COM 

JOSÉ TESCH, NO BAIRRO COLINA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VERADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 24/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3182/2014 – 
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SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL 

DOS GASTOS E SEUS ADITIVOS EFETUADOS PELA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO OFÍCIO 

INAUGURAL, COM SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS, CÓPIA DA 

DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES, O 

CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS 

EFETUADOS INERENTES AO PROJETO E EXECUÇÃO DAS OBRAS DE 

ASFALTAMENTO DA VIA QUE COMPREENDE DO BALNEÁRIO PONTAL DO 

IPRANGA À REGIÃO DENOMINADA DE “RIOZINHO”, CONSTANDO AINDA 

CÓPIA DO REFERIDO CONTRATO DESSE SERVIÇO. PROTOCOLO Nº. 

3108/2014 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM 

CÓPIA INTEGRAL DOS GASTOS E SEUS ADITIVOS EFETUADOS PELA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA DE 

LINHARES COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO OFÍCIO 

INAUGURAL, COM SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS, CÓPIA DA 

DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES, O 

CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS 

MENSAIS EFETUADOS DE JANEIRO DE 2013 ATÉ PRESENTE DATA COM O 

CONTRATO DA EMPRESA QUE INSTALOU O (S) SISTEMA (S) DE 

ALARMES/SONOROS E/OU SIMILAR (ES) DESTINADOS ÀS ESCOLAS DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO, CONSTANDO CADA ESCOLA/SETOR/LOCALIDADE. 

PROTOCOLO Nº.3184/2014 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS AUTOS EFETUADOS PELA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO 

OFÍCIO INAUGURAL, INERENTES AO TAC COM A EMPRESA ALPHAVILLE. 

PROTOCOLO Nº. 3185/2014 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS AUTOS EFETUADOS PELA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL NO QUE DIZ RESPEITO DO SEGUINTE: SE 

EXISTE ACORDO DE COMODATO COM ALGUMA FIRMA DO ESTADO DE SÃO 
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PAULO E/OU DE OUTRA REGIÃO DESTE PAÍS COM O SAAE DE LINHARES. 

PROTOCOLO Nº. 3186/2014 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS AUTOS EFETUADOS PELA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL NO QUE DIZ RESPEITO A DIÁRIAS CONCEDIDAS 

AO PREFEITO E SECRETÁRIOS MUNICIPAIS COM DESTINO AO ESTADO DE 

SÃO PAULO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 24/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3189/2014 – SOLICITA QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO A RELAÇÃO PORMENORIZADA DOS 12 

(DOZE) IMÓVEIS PERTENCENTES AO MUNICÍPIO DE LINHARES, INDICADOS 

NO PROJETO DE LEI Nº. 061 DE 20 DE NOVEMBRO DE 2014, INCLUINDO: I) 

PLANTAS INDIVIDUALIZADAS DAS ÁREAS, COM AS REFERIDAS 

COORDENADAS GEOGRÁFICA E CONFRONTAÇÕES; II) A DESTINAÇÃO 

ORIGINÁRIA DE CADA ÁREA; III) CERTIDÃO DE REGISTRO DE CADA ÁREA, 

EMITIDA PELO CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE 

LINHARES; IV) CÓPIA INTEGRADO DO PROCESSO QUE INSTITUIU A 

COMISSÃO ESPECIAL RESPONSÁVEL PELA AVALIAÇÃO DO IMÓVEL 

PRETENDIDO E DOS IMÓVEIS MUNICIPAIS OBJETOS DA PERMUTA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, 

DATADO DE 24/11/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 24/11/2014, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3192/2014 – TOMADO CIÊNCIA DE AÇÃO CIVIL PÚBLICA EM FACE 

DE RENATO RANGEL VEM, PÓ MEIO DO PRESENTE REQUERIMENTO, 

SOLICITAR À PRESIDÊNCIA DESTA CASA QUE SEJA ENCAMINHADA PARA 

JUNTADA NO PROCESSO (AIME) QUE TRAMITA NO TRIBUNAL REGIONAL 

ELEITORAL EM VITÓRIA, TOMBADO SOB O Nº. 14681.2013.6.08.0025 QUE 

CORE SOB SIGILO JUDICIAL, CÓPIA INTEGRAL DA AÇÃO CIVIL PÚBLICA QUE, 

DE IGUAL MODO, CORREM EM SEGREDO DE JUSTIÇA, ESTA, A SEU TURNO, 

TOMBADA SOB O N.º 001834-23.2014.808.0030 QUE TRAMITA NA VARA DA 
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FAZENDA PÚBLICA ESTADUAL, MUNICIPAL, MEIO AMBIENTE DE LINHARES. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SENHOR GUERINO LUIZ ZANON, 

DATADO DE 24/11/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3183/2014 – PARABENIZA 

E INFORMA QUE LINHARES CONQUISTOU O 1º LUGAR NO ESTADO E 52º NO 

BRASIL PELO ÍNDICE FIRJAM DE DESENVOLVIMENTO MUNICIPAL COM BASE 

NO ANO DE 2010. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3146/2014 – “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A DESAFETAR ÁREA, LOCALIZADA PRÓXIMO À 

RODOVIA BR-101, AFIM DE EFETUAR PERMUTA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 3190/2014 – “DISPÕE SOBRE 

PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE CONTRATAÇÕES TEMPORÁRIAS DE 

PESSOAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO N°. 3191/2014 – 

“DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR 

TEMPO DETERMINADO, PARA ATENDER A NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE 

EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO INCISO IX, ART. 37 DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. A SEGUIR ENCAMINHANDO 

OS OFÍCIOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL AOS VEREADORES: PROTOCOLO Nº. 

3066/2014 AO VEREADOR ZECA CORREIA; PROTOCOLOS NºS. 3120, 3143 E 

3144/2014 AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES; E PROTOCOLO Nº. 3145/2014 AO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. NA SENQUÊNCIA, CONVIDOU A 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE FINANÇAS MARIA DA CONCEIÇÃO DEODORO 

DOS SANTOS A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE PARA ESCLARECER DÚVIDAS 

DOS VEREADORES REFERENTES A PROPOSTA DO ORÇAMENTO 2015. 

USANDO A PALAVRA A SECRETÁRIA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

RESPONDEU AOS QUESTIONAMENTOS QUE FORAM LEVANTADOS NA 

ULTIMA SESSÃO DE SEGUNDA-FEIRA DESTACANDO QUE O ORÇAMENTO 

PARA O ANO QUE VEM É DE R$ 572 MILHÕES E QUE O VALOR FOI DEFINIDO 
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ATRAVÉS DE ESTIMATIVAS COMO EM QUALQUER ORÇAMENTO PÚBLICO, 

COM BASE EM ESTIMATIVAS DE UM CENÁRIO QUE POSSA ACONTECER 

DURANTE O ANO, BEM COMO, NOS DADOS ECONÔMICOS, SOCIAIS, 

DEMOGRÁFICOS, E NA SÉRIE HISTÓRICA DOS ÚLTIMOS ANOS, SENDO 

ASSIM FIXADAS AS RECEITAS E DESPESAS ESTIMADAS PARA O PRÓXIMO 

ANO. ENFATIZANDO QUE A ESTIMATIVA DE RECEITA QUE É DE 10% MAIOR 

DO QUE A ATUAL, PODE NÃO ACONTECER, MAS A ADMINISTRAÇÃO POSSUI 

MECANISMOS PARA “CALIBRAR” E ADEQUAR A RECEITA FAZENDO CORTES 

NAS DESPESAS. A SECRETÁRIA RELATOU QUE OS VALORES 

CONSIDERADOS BAIXOS PARA ALGUNS SETORES DA ADMINISTRAÇÃO, E 

QUE FORAM OBJETO DE QUESTIONAMENTO NA ÚLTIMA SESSÃO PELOS 

VEREADORES, SÃO RESULTADO DE UMA PRÁTICA COMUM EM 

ELABORAÇÃO DE ORÇAMENTOS, POIS QUANDO HÁ NECESSIDADE, PODEM 

SER FEITOS REFORÇOS DE VALORES ATRAVÉS DE SUPLEMENTAÇÃO. NA 

SEQUÊNCIA DESTACOU QUE O ORÇAMENTO É RECORDE, SENDO O MAIOR 

DA ATUAL GESTÃO PARA SETORES COMO MEIO AMBIENTE, EDUCAÇÃO E 

SAÚDE. EXEMPLIFICANDO O SETOR DE MEIO AMBIENTE EM QUE PREVÊ UM 

VALOR 74% MAIOR EM RELAÇÃO A 2014 E 123% SE COMPARADO A 2013. NA 

SAÚDE, OS NÚMEROS JÁ VÊM SENDO BASTANTE SIGNIFICATIVOS, COM 13% 

A MAIS RELATIVOS A 2014 E DOIS POR CENTO SE COMPARADOS A 2013. NA 

A EDUCAÇÃO O AUMENTO SERÁ DE 12% EM RELAÇÃO A 2014 E 30% EM 

RELAÇÃO A 2013.  A SECRETÁRIA MENCIONANDO OS VALORES CITADOS, 

DECLAROU QUE NÃO SE PODE AVALIAR UM PROJETO OU ATIVIDADE FORA 

DO CONTEXTO DO ORÇAMENTO QUE É UMA PEÇA ORÇAMENTÁRIA ÚNICA. 

APÓS,  DECLAROU SER VERDADEIRA A AFIRMAÇÃO DE QUE O ORÇAMENTO 

DE GABINETE DO PREFEITO É DE R$ 6 MILHÕES, ENTRETANTO, LEMBROU 

QUE JUNTO AO SETOR FUNCIONAM OUTRAS UNIDADES ORÇAMENTÁRIAS 

COMO PROCURADORIA, CONTROLADORIA E OUVIDORIA QUE FORAM 

REORGANIZADAS, DEMANDANDO ASSIM UM DISPÊNDIO MAIOR. A 
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SECRETÁRIA AINDA INFORMOU QUE O QUE FOI PROPOSTO COMO VALOR 

DE DIÁRIAS, EM TORNO DE DOIS MILHÕES DE REAIS, NÃO É EXPRESSIVO E 

TEM COERÊNCIA COM VALORES DE ANOS ANTERIORES. AS DIÁRIAS, EM 

GRANDE PARTE, SÃO PAGAS A FUNCIONÁRIOS DA ÁREA DE SAÚDE, 

SEGURANÇA PÚBLICA E OUTROS QUE GERALMENTE DESEMPENHAM 

ATIVIDADES EXTERNAS COM MUITA FREQUÊNCIA. A ELEVAÇÃO DO VALOR 

DAS DIÁRIAS DECORREU PRINCIPALMENTE EM FUNÇÃO DE UM REAJUSTE 

NECESSÁRIO PEDIDO PELO SINDICATO DOS SERVIDORES E APROVADO NA 

CÂMARA. RESSALTANDO QUE O VALOR INCLUI AS DIÁRIAS DAS 

AUTARQUIAS E FUNDAÇÕES, COMO “IPASLI”, “FACELI”, “SAAE” E DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES. NA SEQUÊNCIA, A SECRETÁRIA EXPLICOU QUE O 

ORÇAMENTO PARA A SUA SECRETARIA, EM TORNO DE R$ 19 MILHÕES, DOIS 

MILHÕES ACIMA DE 2014 SE DEVE PRINCIPALMENTE AO FATO DE QUE 

ENTRE 2013 E 2014, O MUNICÍPIO FEZ VÁRIOS PARCELAMENTOS DE 

DÉBITOS, EM TORNO DE R$ 16 MILHÕES, PARTE DELES DECORRENTES DE 

PROCESSOS DE GESTÕES ANTERIORES. POR FIM, DESTACOU QUE A 

PREOCUPAÇÃO DO EXECUTIVO É NÃO GASTAR MAIS DO QUE ARRECADA, E 

SOBRE ISSO A ADMINISTRAÇÃO TEM CONTROLE, AFIRMANDO QUE TODOS 

PODEM FICAR TRANQUILOS EM RELAÇÃO À UTILIZAÇÃO DOS RECURSOS 

DO MUNICÍPIO, POIS A GESTÃO FINANCEIRA É ADEQUADA. A SEGUIR O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU A PALAVRA AOS 

VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES EXTERNOU 

SUA PREOCUPAÇÃO COM AS RECEITAS PREVISTAS NO ORÇAMENTO, 

DIZENDO QUE LINHARES PODERÁ SOFRER IMPACTO COM A FALTA DE 

INVESTIMENTOS EM DECORRÊNCIA DE ESCÂNDALOS DE CORRUPÇÃO 

COMO OS OCORRIDOS NA PETROBRAS. SENDO ASSIM, ACREDITA QUE OS 

ROYALTIES PREVISTOS NO ORÇAMENTO NO VALOR DE 117 MILHÕES DE 

REAIS, PODEM NÃO SER ALCANÇADOS DEVIDO À ATUAL ANÁLISE DO 

SETOR. FABRÍCIO AINDA CITOU QUE A ARRECADAÇÃO DO ISS ESTÁ 
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PREVISTA EM R$ 58 MILHÕES, SENDO QUE ANUALMENTE SE VÊ UMA 

EFETIVAÇÃO DE ARRECADAÇÃO DE ATÉ R$ 40 MILHÕES COM O IMPOSTO. 

TAMBÉM A ARRECADAÇÃO COM O IPTU ESTA ESTIMADO NO ORÇAMENTO 

EM R$ 8 MILHÕES, QUANDO NA REALIDADE ANUALMENTE SE CHEGA NO 

MÁXIMO A R$ 5 MILHÕES. O MESMO OCORRENDO COM O ITBI QUE ESTÁ 

COM PREVISÃO A MAIS DE R$ 2 MILHÕES DO QUE SE ARRECADA 

COSTUMEIRAMENTE. O VEREADOR CITOU QUE AS DESPESAS DA 

PREFEITURA EM 2011 FORAM NO VALOR DE R$ 170 MILHÕES E EM 2015 A 

PREVISÃO É DE R$ 283 MILHÕES, QUESTIONANDO O AUMENTO NAS 

DESPESAS SE DEVE POR AUMENTO NOS SALÁRIOS DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS OU PELO AUMENTO NA FOLHA DE PAGAMENTO COM 

COMISSIONADOS. DESSA FORMA, OS VALORES QUE SERIAM REALMENTE 

EFETIVADOS FICARIAM CONSIDERAVELMENTE ABAIXO DO VALOR PREVISTO 

COMO RECEITA E TAL FATO É TEMERÁRIO PARA A ECONOMIA DO 

MUNICÍPIO. AS DESPESAS CORRENTES PREVISTAS PARA 2015 EM R$ 235 

MILHÕES ERAM DE R$ 173 MILHÕES EM 2012 O QUE EFETIVA UM AUMENTO 

DE 36%. FABRÍCIO DECLAROU QUE O ORÇAMENTO SÓ PREVÊ 

INVESTIMENTOS DE 1 MILHÃO DE REAIS PARA O ENSINO FUNDAMENTAL E 

1,5 PARA EDUCAÇÃO INFANTIL. FABRICIO QUESTIONOU SE NÃO SERIA 

LEVIANO AFIRMAR QUE SERIA POSSÍVEL SUPLEMENTAR OS VALORES DA 

EDUCAÇÃO JÁ QUE A RECEITA PREVISTA PARA 2015 ESTÁ 

SUPERESTIMADA. O VEREADOR AINDA RESSALTOU QUE A SECRETARIA DE 

OBRAS NECESSITA DE UM ORÇAMENTO MUITO MAIOR DO QUE FOI 

ESTIMADO, CONSIDERANDO O FATO NOTÓRIO DE QUE A CIDADE PRECISA 

DE VÁRIAS OBRAS PARA CONTINUAR CRESCENDO DE MANEIRA 

RESPONSÁVEL. POR FIM, AFIRMOU QUE A RECEITA PREVISTA ESTÁ 

DEFASADA EM APROXIMADAMENTE R$ 47 MILHÕES E NÃO SERÁ POSSÍVEL 

ATINGI-LA. USANDO A PALAVRA A SECRETÁRIA DE FINANÇAS DECLAROU 

QUE NO CASO DOS ROYALTIES NÃO É SÓ O PREÇO DO PETRÓLEO QUE 
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INFLUENCIA NO VALOR, MAS TAMBÉM A PRODUÇÃO, E NOS ÚLTIMOS 

MESES A PRODUÇÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES TEM SE ELEVADO 

BASTANTE, MAS SE A EXPECTATIVA PARA O SETOR NÃO ACONTECER A 

ADMINISTRAÇÃO TERÁ QUE REDUZIR DESPESAS, O QUE É NORMAL EM SE 

TRATANDO DE ORÇAMENTO. SE REFERINDO AO ORÇAMENTO DA 

SECRETARIA DE OBRAS, A SECRETÁRIA AFIRMOU QUE OBRAS COMO NA 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, POR EXEMPLO, ESTÃO PREVISTAS EM SEU 

PRÓPRIO ORÇAMENTO, ASSIM COMO NAS DEMAIS SECRETARIAS. COM 

RELAÇÃO À META DE ARRECADAÇÃO, A SECRETÁRIA RESSALTOU QUE EM 

2013 O ORÇAMENTO FOI CUMPRIDO ACONTECENDO O MESMO EM 2014, 

COM FOLGA, SENDO ASSIM, E, PELA ATRAÇÃO DE NOVOS INVESTIMENTOS 

NO MUNICÍPIO A RECEITA PODE ATINGIR A PREVISÃO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE TER TIDO A IMPRESSÃO QUE 

FOI SUPERESTIMADO O ORÇAMENTO E SEM BASE TÉCNICA. SALIENTANDO 

QUE OS INVESTIMENTOS REALIZADOS NO MUNICÍPIO NESTE ANO E NO ANO 

PASSADO FORAM MUITO PEQUENOS E A PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA É 

AINDA MENOR PARA O PRÓXIMO ANO. O VEREADOR RESSALTOU QUE SUA 

PREOCUPAÇÃO É NO SENTIDO EM QUE O MUNICÍPIO QUE CRESCE 

NECESSITA DE INVESTIMENTOS PARA ACOMPANHAR AS DEMANDAS DA 

POPULAÇÃO. A SECRETAR MUNICIPAL DE FINANÇAS DECLAROU 

CONCORDAR COM O VEREADOR SOBRE SEU DESEJO DE MAIS 

INVESTIMENTOS PARA O MUNICÍPIO. EM RELAÇÃO A SUPERESTIMAÇÃO DO 

ORÇAMENTO, DECLAROU QUE ESTÁ ELEVADO EM OITO POR CENTO EM 

RELAÇÃO A 2014, E QUE O MUNICÍPIO DEVE CONTINUAR NO MESMO RITMO 

COM POSSIBILIDADE DE CRESCIMENTO DESEJÁVEL EM 2015. PELA ORDEM, 

O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA QUESTIONOU PARA 

IRÁ O DINHEIRO DO CONTRIBUINTE EM 2015 CONSIDERANDO QUE NO ANO 

DE 2012 A PREFEITURA INVESTIU R$ 108 MILHÕES DE REAIS ARRECADANDO 

R$ 506 MILHÕES E NO ORÇAMENTO 2015 ESTÁ PREVISTA ARRECADAÇÃO DE 



 919 

R$ 573 MILHÕES COM INVESTIMENTOS ESTIMADOS EM TORNO DE R$ 16 

MILHÕES DE REAIS, OU SEJA, A ARRECADAÇÃO CRESCE E O INVESTIMENTO 

CAI EM R$ 92 MILHÕES DE REAIS. USANDO A PALAVRA, A SECRETÁRIA 

INFORMOU QUE A RESPOSTA É SIMPLES BASTANDO SOMENTE CONSULTAR 

A PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA ONDE ESTÃO DEFINIDOS OS RUMOS DE 

INVESTIMENTO DA ARRECADAÇÃO MUNICIPAL. PELA ORDEM, O VEREADOR 

DR. CARDIA DISSE ESTAR ESTARRECIDO COM A PROPOSTA 

ORÇAMENTÁRIA CITANDO QUE EM 2009 FORAM INVESTIDOS EM LINHARES 

R$ 44 MILHÕES, EM 2010 FORAM INVESTIDOS R$ 54 MILHÕES, EM 2011 

INVESTIU-SE R$ 67 MILHÕES, EM 2012 O INVESTIMENTO FOI DE R$ 108 

MILHÕES, JÁ EM 2013 O INVESTIMENTO CAIU PARA R$ 20 MILHÕES E A 

PREVISÃO PARA O ANO DE 2015 É DE INVESTIMENTO NA ORDEM DE R$ 16 

MILHÕES, CONFORME DADOS DA REVISTA “FINANÇAS DO MUNICÍPIO 

CAPIXABA”. O VEREADOR DISSE NÃO CONCORDAR COM AS INFORMAÇÕES 

DE QUE FORAM FEITOS INVESTIDOS NA EDUCAÇÃO EM ALIMENTOS E EM 

MATERIAL DIDÁTICO, POIS A SITUAÇÃO RUIM DO SETOR FOI AMPLAMENTE 

DISCUTIDA NA CÂMARA PELOS VEREADORES. POR FIM, DECLAROU QUE 

NÃO PODE ACEITAR QUE SE DIGA QUE ESSE ORÇAMENTO É DIGNO PARA 

UMA CIDADE COMO LINHARES. USANDO A PALAVRA A SECRETÁRIA VOLTOU 

A AFIRMAR QUE NÃO VÊ RAZÃO PARA QUESTIONAMENTOS EM RELAÇÃO 

AOS VALORES, POIS SÃO PASSÍVEIS DE REVISÃO CONFORME A DEMANDA. 

PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE LEMBROU QUE 23 ESCOLAS 

FORAM MUNICIPALIZADAS E ESTA AÇÃO COM CERTEZA GEROU UM 

ACRÉSCIMO NA RECEITA DA EDUCAÇÃO. O VEREADOR DESTACOU AINDA 

QUE ESTÃO SENDO FEITOS INVESTIMENTOS EM POSTOS DE SAÚDE E 

PRONTO ATENDIMENTO NOS BAIRROS. MAS O ANSEIO DOS VEREADORES É 

DE ENXERGAR AQUILO QUE FOI PROJETADO, COMO NA DISCUSSÃO DO PPA 

DA CIDADE PARA OS PRÓXIMOS QUATRO ANOS. ESTÉFANO DISSE 

ACREDITAR QUE O ORÇAMENTO NÃO PODE SER UMA PEÇA DE FICÇÃO, 
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MAS DEVE SER CONCRETO. RESSALTANDO SUA POSTURA DE PARCEIRO DA 

ADMINISTRAÇÃO O VEREADOR DECLAROU QUE EM LUGAR DOS 

SECRETÁRIOS QUE AUXILIAM O PREFEITO RETIRARIA A PEÇA 

ORÇAMENTÁRIA PARA SE INSTRUIR E ADEQUAR A MESMA AOS ANSEIOS DA 

POPULAÇÃO. USANDO A PALAVRA A SECRETÁRIA DISSE NÃO VER 

NENHUMA IRREGULARIDADE OU INCONSISTÊNCIA NO ORÇAMENTO. PELA 

ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU NÃO TER DÚVIDAS DE 

QUE A PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA IRÁ OCORRER, CONSIDERANDO OS 

HISTÓRICOS ANTERIORES. O VEREADOR DESTACOU QUE SUA 

PREOCUPAÇÃO É NO SENTIDO DE ENTENDER O PORQUÊ DE R$ 16 MILHÕES 

DE INVESTIMENTO DENTRO DE UM MONTANTE DE 520 R$ DE REAIS, JÁ QUE 

TAIS NÚMEROS NÃO BATEM. TARCÍSIO RESSALTOU ACREDITAR QUE ESSA 

NÃO É A INTENÇÃO DA EQUIPE DO PREFEITO, E QUE AS CONTAS 

REFERENTES A INVESTIMENTOS EM OBRAS COMO DE POSTOS DE SAÚDE E 

ESCOLAS DEVERIAM SER MELHOR ESTUDADAS PARA SE ENCONTRAR O 

VERDADEIRO VALOR DOS INVESTIMENTOS PREVISTOS. O VEREADOR 

SUGERIU QUE A COMISSÃO DE FINANÇAS JUNTAMENTE COM OUTROS 

VEREADORES POSSAM SE REUNIR COM A EQUIPE DO PREFEITO PARA QUE 

SE ESCLAREÇA MELHOR OS VALORES DOS INVESTIMENTOS. A SECRETÁRIA 

AGRADECEU DECLAROU QUE REPASSARÁ AS SUGESTÕES DO VEREADOR 

AO PREFEITO MUNICIPAL, E DECLAROU QUE TODAS AS OBRAS DE 

RECUPERAÇÃO DE ESTRUTURAS NÃO ENTRAM COMO INVESTIMENTO NO 

ORÇAMENTO. PELA ORDEM, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS PARABENIZOU 

A SECRETÁRIA PELA EXPLANAÇÃO SOBRE O ORÇAMENTO, DIZENDO QUE 

TUDO FICOU MUITO BEM EXPLICADO E SÓ NÃO ENTENDE QUEM É 

PARTIDÁRIO. O VEREADOR PEDIU QUE A SECRETÁRIA EXPLICASSE MELHOR 

A QUESTÃO DO DÉBITO DE R$ 16 MILHÕES DE GESTÕES ANTERIORES E O 

DÉBITO DE R$ 19 MILHÕES DO IPASLI. JUNINHO DISSE AINDA QUE TODAS AS 

PREFEITURAS TRABALHAM COM ESTIMATIVAS, SENDO NORMAL A 



 921 

PREVISÃO DE 8% APRESENTADA NO ORÇAMENTO. APÓS, O VEREADOR LEU 

NOVAMENTE A RELAÇÃO DE OBRAS E PROJETOS DO GOVERNO ATUAL 

MENCIONADAS NA ÚLTIMA SESSÃO DE SEGUNDA FEIRA. A SECRETÁRIA 

INFORMOU QUE EM 2014 O MAIOR PARCELAMENTO DE DÍVIDAS PASSADAS 

FOI NO VALOR DE R$ 10 MILHÕES EM SESSENTA PARCELAS, REFERENTE DE 

A DÍVIDAS PREVIDENCIÁRIAS COM A RECEITA FEDERAL QUE FORAM 

COMPENSAÇÕES INDEVIDAS DE CONTRIBUIÇÃO DE INSS. OUTRO 

PARCELAMENTO FOI FEITO NO MÊS DE OUTUBRO NO VALOR DE R$ 2 

MILHÕES E OITOCENTOS MIL REAIS, PARCELADAS EM 60 VEZES, TAMBÉM 

REFERENTE A CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS. AINDA HOUVE DOIS 

PARCELAMENTOS DE PASEP EM 2013 NO VALOR DE R$ 3 MILHÕES, E 

TODOS ESTES DÉBITOS TOTALIZAM UM VALOR APROXIMADO DE R$ 16 

MILHÕES DE REAIS E SÃO ORIUNDOS DE GESTÕES ANTERIORES. 

EXISTINDO AINDA DOIS PARCELAMENTOS DO IPASLI TOTALIZANDO 

APROXIMADAMENTE R$ 16 MILHÕES DE REAIS. A SECRETÁRIA RESSALTOU 

QUE O ÚNICO PARCELAMENTO QUE CONSTA ALGUM VALOR DA GESTÃO 

ATUAL É O REFERENTE AO IPASLI, SENDO TODO O RESTANTE ORIUNDO DE 

GESTÕES ANTERIORES. PELA ORDEM, O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA 

PARABENIZOU A SECRETÁRIA PELA EXPLANAÇÃO E DISSE TER PERCEBIDO 

UMA CERTA MALDADE NA FALA DO VEREADOR TEIXEIRA QUANDO 

QUESTIONOU “ONDE ESTARIA O DINHEIRO”. CORREIA SE DISSE INDIGNADO 

COM O DISCURSO DO VEREADOR E SALIENTOU QUE O COLEGA 

PROVAVELMENTE DEVE TER SIDO INDUZIDO POR ALGUÉM, JÁ QUE TAIS 

FALAS NÃO CONDIZEM COM SUA ÍNDOLE. ZECA SUGERIU QUE SE O 

VEREADOR REALMENTE DUVIDE DE ONDE FORAM INVESTIDOS OS 

RECURSOS, EFETUE DENÚNCIA JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE FINANÇAS MARIA DA CONCEIÇÃO DEODORO DOS SANTOS 

PELOS ESCLARECIMENTOS. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 
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SAUDOU A TODOS E COMENTOU QUE ACOMPANHOU ATENTAMENTE O 

CASO DO CLUBE DO LINHARES, OBJETO DE DISPUTA JUDICIAL ENTRE NOVA 

E ANTIGA DIRETORIA DO LINHARES/INDUSTRIAL SOBRE UMA ÁREA ÀS 

MARGENS DA LAGOA JUPARANÃ. TARCÍSIO RESSALTOU QUE NÃO 

QUESTIONA A AÇÃO DE DESAPROPRIAÇÃO DO PREFEITO JÁ QUE O 

PROCEDIMENTO TRATASSE DE ATO DISCRICIONÁRIO E É ATO UNILATERAL 

DO EXECUTIVO. ENTRETANTO, APÓS A DESAPROPRIAÇÃO EXISTEM 

OUTROS FATORES A SEREM CONSIDERADOS, ENTRE ELES, ESTÁ O DE 

VERIFICAR A QUEM PERTENCE O DIRETO DE RECEBER OS VALORES DE 

INDENIZAÇÃO. O VEREADOR ENFATIZOU QUE BUSCOU APROFUNDAMENTO 

NA QUESTÃO E PEDIU A DOIS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS QUE HOUVESSE 

MUITA CAUTELA EM RELAÇÃO AO DEPÓSITO DO DINHEIRO EM CASO DA 

CONFIRMAÇÃO DA DESAPROPRIAÇÃO. APÓS, INFORMOU QUE A JUSTIÇA JÁ 

DETERMINOU EM LIMINAR QUE EM CASO DA CONFIRMAÇÃO DO ATO DO 

EXECUTIVO, O DINHEIRO SEJA DEPOSITADO EM JUÍZO, ATÉ QUE A PRÓPRIA 

JUSTIÇA DEFINA DE QUEM EFETIVAMENTE PERTENCE À ÁREA ÀS MARGENS 

DA LAGOA JUPARANÃ. TARCÍSIO RESSALTOU QUE A MEDIDA LIMINAR 

TRANQUILIZA A TODOS NA MEDIDA EM QUE GARANTE A TODOS OS 

INTERESSADOS O DIREITO DE BUSCAR OS VALORES A QUE ACHAM QUE 

TEM DIREITO, BEM COMO, TAMBÉM FAVORECEU O PREFEITO MUNICIPAL 

QUE NÃO CORRE O RISCO DE PROBLEMAS FUTUROS SE PRECISASSE 

PAGAR A INDENIZAÇÃO AOS MEMBROS DA ANTIGA DIRETORIA DO CLUBE. 

INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS E 

COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO 

EXPEDIENTE DESTACANDO OS PEDIDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE CICLOVIAS 

NOS BAIRROS MOVELAR, PLANALTO E OLARIA. O VEREADOR RESSALTOU 

QUE A MEDIA EVITARIA OS REGISTROS DE ALTOS ÍNDICES DE ACIDENTE DE 

TRÂNSITO QUE TÊM ACONTECIDO NO MUNICÍPIO. NO APARTE, O VEREADOR 

ZECA CORREIA DECLAROU QUE TERIA FEITO UM ANTERIORMENTE NESSE 
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SENTIDO PARA O BAIRRO OLARIA, PORÉM O BENEFÍCIO SÓ PODE SER 

IMPLANTADO COM A REGULARIZAÇÃO DO BAIRRO. CONTINUANDO O 

VEREADOR ESTÉFANO FALOU SOBRE AS SOLICITAÇÕES QUE FEZ PARA 

IMPLANTAÇÃO DE UMA EXTENSÃO DO CRAS E DE UMA UNIDADE DE SAÚDE 

PARA ATENDER AOS MORADORES DOS BAIRROS VILA NOVA, CENTRO, 

OLARIA E RIO PEQUENO, SALIENTANDO QUE ESSAS MEDIDAS 

BENEFICIARIAM MORADORES DO CENTRO E DO INTERIOR MUNICÍPIO QUE 

ATUALMENTE TÊM QUE SE DIRIGIR AO BAIRRO SHELL. INSCRITO, O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI CUMPRIMENTOU A TODOS DIZENDO DAR UM 

BOA NOTÍCIA PARA OS MORADORES DO BAIRRO CANIVETE. INFORMANDO 

QUE OBRAS DO “CEIM PETER PAN” COMEÇAM NESTA TERÇA, E ASSIM NO 

PRÓXIMO ANO O BAIRRO CONTARÁ COM MAIS SALAS DE ENSINO PARA AS 

CRIANÇAS. VITORAZZI COBROU UMA POSIÇÃO DO DNIT - DEPARTAMENTO 

NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES DIZENDO QUERER 

SABER QUE DIA VAI SER IMPLANTADO UM CONJUNTO SEMÁFORICO NA 

ENTRADA DO BAIRRO SÃO JOSÉ, POIS, TODOS OS DIAS ACONTECEM 

ACIDENTES NA REGIÃO. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

ENCAMINHE OFÍCIO PEDINDO PROVIDÊNCIAS A RESPEITO DO TEMA AO 

DNIT  E A CONCESSIONÁRIA ECO-10. VITORAZZI AINDA PEDIU 

PROVIDÊNCIAS À POLÍCIA MILITAR E À GUARDA MUNICIPAL NO SENTIDO DE 

SE PROPORCIONAR MAIOR SEGURANÇA AOS ALUNOS DO “COLÉGIO 

ESTADUAL”, ONDE FREQUENTEMENTE ALUNOS SÃO VÍTIMAS DE ASSALTOS 

À  SAÍDA DAS AULAS NOTURNAS, SUGERINDO QUE UMA VIATURA DA 

GUARDA MUNICIPAL EFETUE O PATRULHAMENTO NO LOCAL E A POLÍCIA 

MILITAR NO LOCAL TAMBÉM EMPREENDA AÇÕES PREVENTIVAS NA REGIÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE INFORMOU QUE 

AUDIÊNCIA PÚBLICA REFERENTE AO CÓDIGO MUNICIPAL DE MEIO 

AMBIENTE FOI CANCELADA E REMARCADA PARA O DIA 9/12//2014. INSCRITO, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E RESSALTOU 
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QUE O ORÇAMENTO PÚBLICO É UM INSTRUMENTO DE PLANEJAMENTO E 

EXECUÇÃO DAS FINANÇAS PÚBLICAS E NA ATUALIDADE ESTE CONCEITO 

ESTÁ INTIMAMENTE LIGADO A PREVISÃO DE RECEITAS E FIXAÇÃO DE 

DESPESAS. AMANTINO ENFATIZOU QUE HÁ NECESSIDADE DO ORÇAMENTO 

RETRATAR A REALIDADE DO QUE OCORRE NO MUNICÍPIO, E QUE 

APONTARÁ MAIS ELEMENTOS SOBRE O TEMA ATÉ O DIA DA VOTAÇÃO E 

LEMBROU QUE JÁ TEM DUAS PROPOSTAS DE EMENDAS AO ORÇAMENTO 

PROTOCOLADAS. APÓS, O VEREADOR COMENTOU SOBRE A QUESTÃO DO 

PARQUE AQUÁTICO DO LINHARES/INDUSTRIAL, AFIRMANDO QUE A LIMINAR 

DA JUSTIÇA PREVENIU UM ERRO MAIOR, QUESTIONANDO SOMENTE O 

VALOR DE R$ 2 MILHÕES QUE ESTÁ SENDO ANUNCIADO PARA A 

DESAPROPRIAÇÃO.  O VEREADOR AMANTINO LEMBROU QUE UM PROJETO 

DO EXECUTIVO ESTÁ PROPONDO A PERMUTA DE 12 ÁREAS PERTENCENTES 

À PREFEITURA, CORRESPONDENTES A CERCA DE 40.000 M², POR UM 

TERRENO COM AS MESMAS PROPORÇÕES ÀS MARGENS DA BR-101, 

ALTURA DA ENTRADA PARA O BAIRRO LINHARES CINCO, PARA A 

CONSTRUÇÃO DO TERMINAL RODOVIÁRIO DE LINHARES QUE CONSTA DO 

PROJETO COM UMA AVALIAÇÃO EM TORNO DE R$ 10 MILHÕES PARA AS 

ÁREAS A SEREM PERMUTADAS. RESSALTANDO QUE TAL FATO TRADUZ A 

INCOERÊNCIA QUE ESTÁ EXISTINDO NOS VALORES DE INDENIZAÇÃO, E 

RESSALTANDO QUE ESTE É UM ELEMENTO QUE SERVIRÁ PARA QUE A 

JUSTIÇA NÃO TENHA DÚVIDAS QUE O VALOR PAGO A TÍTULO DE 

INDENIZAÇÃO É IRRISÓRIO. AMANTINO CITOU QUE AS ÁREAS PERMUTADAS 

SÃO NOS BAIRROS, PLANALTO, SÃO JOSÉ, BOA VISTA, BELA VISTA, JOSÉ 

RODRIGUES MACIEL E TRÊS BARRAS E QUESTIONOU SE AS MESMAS NÃO 

SÃO ESSÊNCIAIS PARA QUE OS BAIRROS TENHAM LOCAIS PARA FAZER 

OBRAS PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR CITOU QUE LHE CAUSA 

ESTRANHEZA TAMBÉM O FATO DE ESTAR ESCRITO NO REFERIDO PROJETO 

DE LEI QUE A DIFERENÇA NOS VALORES SERIA PARA COMPENSAR O 
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PAGAMENTO DO ITBI. AMANTINO FRISOU AINDA QUE A RODOVIÁRIA 

PODERIA SER CONSTRUÍDA ATRAVÉS DE CONCESSÕES, COM A EMPRESA 

QUE SERIA BENEFICIADA AO LONGO DA CONCESSÃO ADQUIRINDO A ÁREA 

DE TERRA, DESTA FORMA A POPULAÇÃO NÃO SERIA SACRIFICADA COM A 

PERDA DE ÁREAS ESSENCIAIS EM SEUS BAIRROS. DESSA FORMA O 

PROJETO DEVERÁ SER ANALISADO COM BASTANTE ATENÇÃO E CARINHO 

DOS VEREADORES. INSCRITO, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU QUE REALMENTE SERÁ FEITA A 

RODOVIÁRIA DE LINHARES, UMA OBRA QUE HÁ TANTO TEMPO A 

POPULAÇÃO DO MUNICÍPIO SONHA. INFORMANDO QUE A ÁREA ONDE SERÁ 

IMPLANTADO O TERMINAL RODOVIÁRIO FICA AS MARGENS DA BR-101, COM 

TAMANHO DE 40.000 M², E FICARÁ EXATAMENTE ENTRE A INDÚSTRIA DE 

CONFECÇÕES “ALL JARREAL” E A “NEW HOLLAND”, SENDO QUE O VALOR DO 

METRO QUADRADO DESSA ÁREA FOI AVALIADO PELA PREFEITURA EM R$ 

267,00 (DUZENTOS E SESSENTA E SETE REAIS) O METRO QUADRADO. 

JUNINHO DISSE ACREDITAR QUE A AVALIAÇÃO FOI MUITO MENOR DO QUE 

VALE REALMENTE A ÁREA, POIS ÁREAS PRÓXIMAS TANTO A ESQUERDA 

QUANTO A DIREITA DO TERMINAL FORAM AVALIADAS POR MAIS DE R$ 

500,00 (QUINHENTOS REAIS) O METRO QUADRADO, SENDO OS 

COMPRADORES LOJAS “HAVAM” E A CONCESSIONÁRIA DE VEÍCULOS 

“RENAULT”, COM ESCRITURA REGISTRADA EM CARTÓRIO. O VEREADOR 

DISSE SER IMPORTANTE QUE O POVO DE LINHARES SAIBA QUE NAS 

AVALIAÇÕES TÉCNICAS NÃO CABE ESPECULAÇÕES IMOBILIÁRIAS, POIS OS 

PARÂMETROS USADOS SÃO AMOSTRAS DE ÁREAS SIMILARES 

REGISTRADAS EM CARTÓRIO. AS ÁREAS OFERECIDAS PELA PREFEITURA 

EM PERMUTA FORAM ESCOLHIDAS DE FORMA QUE NÃO OCUPEM ESPAÇOS 

DE EQUIPAMENTOS PÚBLICOS E ESTÃO TODAS ELAS VAZIAS E SEM 

QUALQUER EDIFICAÇÃO. JÁ FOI REQUERIDO AO SETOR DE GEO-

PROCESSAMENTO REUNIÃO COM OS VEREADORES PARA MOSTRAS ONDE 
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FICAM AS ÁREAS E QUAIS OS CRITÉRIOS UTILIZADOS PARA ESCOLHA. 

JUNINHO DECLAROU QUE SE HOUVER COMPARAÇÃO DA AVALIAÇÃO DO 

METRO QUADRADO COM O VALOR DO METRO QUADRADO EM ÁREA DE 

LAGOA, BASTA RESPONDER QUE O VEREADOR AMANTINO DESCONHECE AS 

NORMAS TÉCNICAS, POIS SÃO MUITO DIFERENTES OS VALORES ENTRE 

UMA ÁREA QUE FICA NA ZONA URBANA AS MARGENS DA BR E OUTRA QUE 

FICA NA ZONA RURAL EM ÁREA DE APP. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA SAUDOU A TODOS E APRESENTOU SLIDES COM FOTOS PARA 

ALEGANDO QUE A PREFEITURA ESTÁ INVADINDO UMA ÁREA QUE AINDA 

NÃO É DELA, REFERINDO-SE AO TERRENO ÀS MARGENS DA LAGOA 

JUPARANÃ, ONDE ESTÁ O PARQUE AQUÁTICO DO LINHARES, OBJETO DE 

DESAPROPRIAÇÃO.  CARDIA DECLAROU QUE A GUARDA MUNICIPAL JÁ 

ESTÁ TOMANDO CONTA DA ENTRADA E MEXENDO NA MATA. RESSALTANDO 

QUE A ADMINISTRAÇÃO SÓ PODE FAZER ISSO DEPOIS QUE EFETIVAR A 

DESAPROPRIAÇÃO, SEM CONTAR COM QUE O VALOR QUE ESTÁ SENDO 

PAGO É INJUSTO. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO RESSALTOU QUE 

APÓS A DESAPROPRIAÇÃO AINDA EXISTE A NECESSIDADE DE UMA 

EMISSÃO DE POSSE PELA JUSTIÇA. CONTINUANDO O VEREADOR DR. 

CARDIA DISSE QUE ESTÁ ASSINANDO UM TERMO EM QUE OS VEREADORES 

ABAIXO ASSINADO INDEPENDENTE DE PARTIDOS, ESTÃO PEDINDO QUE O 

PREFEITO NÃO DESAPROPRIE AQUELA ÁREA, DEIXANDO O DOCUMENTO NA 

MESA DIRETORA A DISPOSIÇÃO DOS COLEGAS QUE QUEIRAM ASSINAR. NO 

APARTE, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE A SECRETÁRIA DE 

FINANÇAS CONFIRMOU QUE O TERRENO EM QUESTÃO JÁ FOI 

DESAPROPRIADO E ESCRITURADO. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. 

CARDIA SUGERIU QUE PELO MENOS EM RESPEITO AOS ASSOCIADOS OS 

MESMOS DEVERIAM SER AVISADOS EM RELAÇÃO À DECISÃO DA 

DESAPROPRIAÇÃO, E QUE, O FATO DEMONSTRA MAIS UMA FALTA DE 

RESPEITO COM O POVO LINHARENSE. O VEREADOR AINDA COMENTOU QUE 
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RECEBEU UMA INFORMAÇÃO DE QUE A EX-PROFESSORA E 

COORDENADORA DO COLÉGIO ESTADUAL SENHORA MARIA JOSÉ ALVES 

FALECEU A POUCO, DIZENDO PRESTAR SUA SOLIDARIEDADE A FAMÍLIA 

ENLUTADA. APÓS, COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NO EXPEDIENTE SOBRE REFERENTE A DIÁRIAS DE 

SERVIDORES DO EXECUTIVO AO ESTADO DE SÃO PAULO, EXPLICANDO QUE 

RECEBEU DENÚNCIA  DANDO CONTA QUE SERIA FEITO UM COMODATO 

COM UMA EMPRESA DE SÃO PAULO PARA QUE A MESMA VENHA A GERIR O 

SAAE. O VEREADOR RESSALTO QUE GOSTARIA DE SABER SE TAL 

DENUNCIA É VERDADE, DIZENDO QUE AINDA NÃO PODE DAR ESSA NOTÍCIA 

COMO VERDADE, MAS SIM COMO UMA DENÚNCIA QUE FOI FEITA, E NO SEU 

PAPEL DE VEREADOR CUMPRE VERIFICAR A VERDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA SAUDOU A TODOS E RESSALTOU QUE O 

PROCESSO DE DESAPROPRIAÇÃO DA ÁREA DO CLUBE DO LINHARES FOI 

FEITA COM TRANSPARÊNCIA. APÓS, COMENTOU QUE NO PASSADO O 

MUNICÍPIO GASTOU ALTOS VALORES PARA CONSTRUÇÃO DO TREVO DA 

“WEG”, E QUE, SERIA INTERESSANTE PEDIR EXPLICAÇÕES AO PREFEITO E 

AO SECRETÁRIO DE OBRAS DA ÉPOCA. ZECA DECLAROU QUE RECEBEU 

INFORMAÇÕES DE AMIGOS DE QUE NA ÉPOCA, QUEM CONTRATAVA OS 

VEÍCULOS PARA CONSTRUÇÃO DA OBRA ERA O ENTÃO SECRETÁRIO DE 

OBRAS, E QUE A CÂMARA DA ÉPOCA SABIA QUE OS PROCESSOS ERAM 

FEITOS ASSIM, MAS COMO A OBRA TRAZIA BENEFÍCIOS PARA O MUNICÍPIO 

NINGUÉM VEIO A CRITICAR A SITUAÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE NÃO ENTENDER A COMPARAÇÃO FEITA 

PELO VEREADOR ZECA CORREIA, E DECLAROU QUE NÃO ESTAVA 

PRESENTE NA CÂMARA COMO VEREADOR NESSA ÉPOCA, MAS ACREDITA 

QUE OS FATOS NARRADOS PELO VEREADOR ZECA DEVERIAM SER 

DENUNCIADOS NA ÉPOCA, MAS, AINDA HÁ TEMPO PARA SE AVALIAR A 

QUESTÃO, POIS OS VEREADORES TÊM O PAPEL DE FISCALIZAR E COBRAR 
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E NUNCA DEVEM SE OMITIR A TAIS QUESTÕES. CONTINUANDO O 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA DISSE QUE VAI PROCURAR SABER DOS 

FATOS, E, SE ENCONTRAR QUALQUER IRREGULARIDADE FARÁ MELHOR 

ESCLARECIMENTOS À POPULAÇÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A 

COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 2731 E 2955/2014, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DA 

COMISSÃO, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 2731 E 2955/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PEDIU INFORMAÇÕES 

QUANTO À TRAMITAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 3102, SENDO INFORMADO 

PELO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA FABRÍCIO LOPES QUE O 

MESMO SERÁ DEVOLVIDO A MESA DIRETORA NO DIA SEGUINTE. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU ÀS MÃOS DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O PROJETO DE 

LEI Nº. 2879/2014 JÁ COM AS ASSINATURAS.  NA SEQUÊNCIA REGISTROU 

QUE NA SESSÃO DESTA TERÇA FEIRA VENCE O PRAZO PARA VOTAÇÃO EM 

SEGUNDO TURNO DO PROJETO DE TRATA DA ANTECIPAÇÃO DA ELEIÇÃO 

DA MESA DIRETORA, E DESTA FORMA, O REFERIDO PROJETO ENTRARÁ EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA SESSÃO MESMO NÃO SENDO TELEVISIONADA, 

PARA QUE HAJA TEMPO HÁBIL PARA A ANTECIPAÇÃO DA ELEIÇÃO COMO 

PREVÊ O PROJETO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA 

A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 25/11/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 
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LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA OCTOGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 
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TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 24/11/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 25/11/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3199/2014 

– SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES QUE 

OFICIE A DIREÇÃO DOS CORREIOS EM LINHARES, PARA QUE O CHEFE DE 

SUA AGÊNCIA CENTRAL POSSA FAZER USO DA TRIBUNA, À TÍTULO DE 

CONVITE, A FIM DE ESCLARECER O QUE VEM ACARRETANDO O 

DESCUMPRIMENTO DOS PRAZOS DE ENTREGA DE CARTAS E OBJETOS 

POSTAIS, EIS QUE VÁRIOS MUNÍCIPES TÊM RELATADO QUE SUAS 

CORRESPONDÊNCIAS ESTÃO SENDO ENTREGUES COM ATRASO PELOS 

CORREIOS, ACARRETANDO O PAGAMENTO DE MULTAS E JUROS DEVIDO À 

DEMORA NA ENTREGA DAS CONTAS. COMUNICADO DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE LINHARES INFORMANDO QUE NO 

DIA 27/11/2014, ÀS 14H, O SENHOR JOSÉ ROBERTO DE MACEDO FONTES, 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, REALIZARÁ NA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES A APRESENTAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS REFERENTE AO 

QUARTO QUADRIMESTRE DE 2013 E AOS PRIMEIROS E SEGUNDOS 

QUADRIMESTRES DE 2014. COMUNICADO DA ASSOCIAÇÃO DE GUARDAS 

MUNICIPAIS DO NORTE E NOROESTE DO ESPÍRITO SANTO – AGMUNES, 

REFERENTE A REALIZAÇÃO DA CAMPANHA SOLIDÁRIA “NATAL FELIZ, UM 

DIREITO DE TODOS”, QUE PERCORRERÁ AS RUAS DA CIDADE NO DIA 

13/12/2014, COM O OBJETIVO DE ARRECADAR DONATIVOS PARA SEREM 

DISTRIBUÍDOS ENTRE AS INSTITUIÇÕES FILANTRÓPICAS DO MUNICÍPIO. 

RELATÓRIO DOS RECURSOS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE – FNS, 

TRANSFERIDOS PARA O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE LINHARES, 
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COMUNICADO A ESTA CASA DE LEIS EM 11 E 17/11/2014, PERFAZENDO O 

TOTAL DE R$ 8.626.048,27. MOÇÃO DE PESAR REQUERIDA PELO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE AOS FAMILIARES DO SENHOR DJALMA VIEIRA. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS 

EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLOS NºS. 

18064/2014 E 23435/2014 AO VEREADOR MARCELO PESSOTI; OFÍCIOS NºS. 

586, 594, 596, 597 E 598/2014 - GAPRE, OFÍCIOS NºS. 1135, 1137, 1155, 1156, E 

1160/2014-SEMSU AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA; OFÍCIOS NºS. 

587, 588, 589, 590 E 600/2014 - GAPRE AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE; 

OFÍCIO Nº. 1136/2014 - SEMSU E OFÍCIOS NºS. 593 E 599/2014 - GAPRE AO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA; DESTINADOS AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, OS OFÍCIOS NºS. 591 E 

595/2014 – GAPRE E Nº.1138/2014-SEMSU. NA SEQUÊNCIA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR DO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE AOS FAMILIARES DO SENHOR DJALMA VIEIRA, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADA EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE 

PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA AOS 

FAMILIARES DO SENHOR ATÍLIO POZO, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO APRESENTADO NO EXPEDIENTE, 

RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DE ESCLARECIMENTOS SOBRE OS 

ATRASOS NA ENTREGA DE CORRESPONDÊNCIAS E ENCOMENDAS POR 

PARTE DA AGÊNCIA DOS CORREIOS DE LINHARES, O QUE POR CERTO VEM 

PREJUDICANDO IMENSAMENTE A POPULAÇÃO QUE PAGA PELO SERVIÇO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

PARABENIZOU AO VEREADOR AMANTINO POR SUA ATENÇÃO AO CASO DOS 

CORREIOS E DISSE QUE TAMBÉM EXPERIMENTOU OS INCÔMODOS DA 

FALTA DE PONTUALIDADE DOS SERVIÇOS DAQUELA EMPRESA. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RESSALTOU A IMPORTÂNCIA 
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DE SE ESCLARECER OS MOTIVOS DOS ATRASOS NOS SERVIÇOS DOS 

CORREIOS E DECLAROU QUE O OFÍCIO PEDIDO SERÁ DESPACHADO O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL. ORDEM DO DIA, NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM SEGUNDO 

TURNO NO TODO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº.2782/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA SUA PUBLICAÇÃO E TRÂMITES DE PRAXE. APÓS, O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA O 

PROJETO DE LEI Nº. 2879/2014 COM SEU PARECER FAVORÁVEL, E FICOU O 

MESMO RETIDO NA MESA DIRETORA PARA VOTAÇÃO NA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR DR. CARDIA INDAGOU 

SOBRE QUAL TEMA VERSA O PROJETO Nº. 2879/2014. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE O PROJETO TRATA DA REGULAMENTAÇÃO 

DE CARGOS EM PROVIMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES E QUE 

O MESMO FICARÁ RETIDO PARA VOTAÇÃO NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. 

FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD, QUE NO USO DA PALAVRA ENFATIZOU QUERER REFORÇAR 

SOBRE A CAMPANHA SOLIDÁRIA “NATAL FELIZ UM DIREITO DE TODOS”, QUE 

A GUARDA MUNICIPAL ESTÁ PROGRAMANDO PARA LINHARES, 

RESSALTANDO QUE AÇÃO PROMOVIDA É DE EXTREMA IMPORTÂNCIA E TEM 

TODO SEU APOIO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, QUE USANDO DA PALAVRA EXTERNOU SUA 

INDIGNAÇÃO COM O FALECIMENTO DE UMA SENHORA QUE SOFREU 

ACIDENTE AUTOMOBILÍSTICO E ENCONTRAVA-SE INTERNADA NO HOSPITAL 

RIO DOCE. APELANDO QUE OS MÉDICOS DO HGL – HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES E DA FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, ATENDAM COM MAIS 

CARINHO E RESPONSABILIDADE SEUS PACIENTES. O VEREADOR LEMBROU 

QUE QUANDO FATOS SEMELHANTES OCORREM EM HOSPITAL PÚBLICO A 

REPERCUSSÃO E AS CRÍTICAS SÃO MASSACRANTES, MAS QUANDO 
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ACONTECE ALGUMA COISA NO HOSPITAL RIO DOCE, NÃO SE VÊ NINGUÉM 

COBRANDO. ZECA PEDIU AO VEREADOR DR. CARDIA QUE SUA COSTUMEIRA 

DEDICAÇÃO  E ATENÇÃO AOS PACIENTES, SEJAM EXIGIDAS TAMBÉM DOS 

MÉDICOS DO HOSPITAL RIO DOCE QUE PROVAVELMENTE FALHARAM NO 

ATENDIMENTO. O VEREADOR RELATOU QUE A PACIENTE QUE VEIO A 

FALECER, TEVE A PERNA TRAUMATIZADA E OPERADA, E, MESMO SE 

QUEIXANDO DE DORES NO TÓRAX CONSTANTEMENTE, NÃO FOI 

DEVIDAMENTE ATENDIDA VINDO A FALECER MAIS DE DOZE HORAS DEPOIS, 

PROVAVELMENTE EM DECORRÊNCIA DE UMA HEMORRAGIA QUE NÃO FOI 

DETECTADA PELOS MÉDICOS, SEM AO MENOS FAZER-SE UM EXAME DE 

RAIO-X. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU SER 

PERTINENTE A RECLAMAÇÃO DO VEREADOR ZECA CORREIA SOBRE O 

TEMA, RESSALTANDO QUE INFELIZMENTE NA MEDICINA, QUANDO 

OCORREM ERROS NÃO HÁ VOLTA E GERALMENTE VIDAS SE PERDEM. 

CARDIA, DISSE NÃO QUERER JUSTIFICAR NADA, POIS ACREDITA QUE 

AQUELE QUE ERRA TEM QUE PAGAR PELO SEU ERRO. NA SEQUÊNCIA, 

AFIRMOU QUE EM CASO DE FALECIMENTO POR ACIDENTE, O CORPO VAI 

PARA O DML, QUE É O ÓRGÃO ENCARREGADO DE EMITIR LAUDO 

INFORMANDO O MOTIVO DA MORTE E SE OS PROCEDIMENTOS FORAM 

CORRETOS OU NÃO. CARDIA RESSALTOU QUE ANTES DA EMISSÃO DO 

REFERIDO LAUDO NÃO SERIA ACONSELHÁVEL DIZER QUE OS 

PROCEDIMENTOS NÃO FORAM CORRETOS, POIS A ACUSAÇÃO PODE SER 

INFUNDADA. ENTRETANTO, SE FOR CONSTATADA REALMENTE A FALHA 

COM CERTEZA O MÉDICO RESPONDERÁ PELO SEU ATO OU OMISSÃO. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 01/12/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 
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PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA OCTOGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 
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TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 25/11/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 01/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 3239/2014 – SOLICITANDO CONSERTO 

NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA HÉLIO MARTINS, BAIRRO SHELL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 01/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3241/2014 – SOLICITANDO REPARO 

NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA WASHINGTON LUIZ, PRÓXIMO À QUADRA, 

Nº.28, CASA Nº.3, BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 3242/2014 – 

SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DAS FAIXAS DE PEDESTRES EM TODO O 

PERÍMETRO DOS BAIRROS JUPARANÃ, NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO E 

TRÊS BARRAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTEFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 01/12/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3245/2014 – SOLICITANDO REPAROS E MANUTENÇÃO NA RAMPA DE 

EMBARQUE/DESEMBARQUE DE EMBARCAÇÕES NO RIOZINHO DO PONTAL 

DO IPIRANGA, NESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 3246/2014 – SOLICITANDO 

PAVIMENTAÇÃO EM PARALELEPÍPEDO DO PÁTIO DA IGREJA DA 

COMUNIDADE DE CONCEIÇÃO DE BAIXO. PROTOCOLO Nº. 3247/2014 – 

SOLICITANDO QUE SEJA FEITO REALOCAÇÃO E TROCA DE UM 

TRANSFORMADOR DE ENERGIA LOCALIZADO NA COMUNIDADE DE 

CONCEIÇÃO DE BAIXO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 01/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 
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PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3248/2014 – 

SOLICITANDO O PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE LIGA LINHARES AO 

BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO EM CARÁTER DE URGÊNCIA. PROTOCOLO Nº. 

3249/2014 – SOLICITANDO PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE LIGA 

LINHARES AO DISTRITO DE BREJO GRANDE. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 01/12/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3250/2014 – SOLICITANDO LIMPEZA NAS ÁREAS TOMADAS 

PELO MATO PERTO DO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO ARAÇÁ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 01/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº.3253/2014 – SOLICITANDO REPARO NA 

PAVIMENTAÇÃO EM VOLTA DA “BOCA DE LOBO” LOCALIZADA NA AVENIDA 

PRESIDENTE CASTELO BRANCO, PRÓXIMO AO Nº.51, BAIRRO JUPARANÃ. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTEFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 01/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3259/2014 – SOLICITA REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA MONSENHOR PEDRINHA PRÓXIMO AO AÇOUGUE 

MORELLI E A FARMÁCIA BÁSICA, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 

3260/2014 – SOLICITANDO LIMPEZA DOS BUEIROS DA REDE DE ESGOTO NA 

AVENIDA ANÁRIO MARREIRO, CRUZAMENTO COM RUA LUIZ CANDIDO 

DURÃO, BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 3261/2014 – SOLICITANDO 

REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, PRÓXIMO 

A RESIDÊNCIA Nº. 101, BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3262/2014 - 

SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA EFETUAR REPAROS NO ASFALTO DA 

AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO Nº. 540, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3263/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA PRÓXIMA A RESIDÊNCIA 

Nº.239 DA MERCEARIA DA “PENHA”, BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 
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3264/2014 – SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRE E 

PLACAS INDICATIVAS, NA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, EM 

FRENTE AO “SUPERMERCADO SD”, BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 

3265 – SOLICITA A REPOSIÇÃO DAS TAMPAS DOS BUEIROS DA REDE DE 

ESGORO DA AVENIDA CASTRO ALVES, CRUZAMENTO COM RUA CRISTOVÃO 

COLOMBO, BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VERADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 01/12/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3266/2014 – SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS DA SECRETARIA DE 

SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, ATRAVÉS DA GUARDA MUNICIPAL, NAS 

INSTALAÇÕES DO CEIM “ARISTIDES PINTO CALDEIRA”, BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº. 3267/2014 – SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, ATRAVÉS DA GUARDA 

MUNICIPAL, NAS INSTALAÇÕES DO CEIM “ANTÔNIO APRÍGIO”, BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº. 3268/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA RUA PRESIDENTE WASHINGTON LUIZ, NAS 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº. 14, BAIRRO NOVO HORIZONTE. 

PROTOCOLO Nº. 3269/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO 

DA RUA JOÃO CALMON, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº. 345, BAIRRO 

ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 3270/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

(PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO) NA ESTRADA DE ACESSO ENTRE O 

BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA E A COMUNIDADE DE BARRA SECA. 

PROTOCOLO Nº. 3271/2014 – SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UMA RAMPA DE 

CAIS NA LOCALIDADE CONHECIDA COMO “RIOZINHO”, NO BALNEÁRIO DE 

PONTAL DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº. 3272/2014 – SOLICITANDO REPAROS 

NO ASFALETAMENTO DA RUA MONSENHOR PEDRINHA, NAS PROXIMIDADES 

DO ESTABELECIMENTO COMERCIAL “AÇOUGUE MORELI”, BAIRRO ARAÇÁ. 

PROTOCOLO Nº. 3273/2014 – SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA 

AVENIDA CASTELO BRANCO, NAS PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO 
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“BAR DO MIXTO”, NO BAIRRO JUPARANÂ. PROTOCOLO Nº. 3274/2014 – 

SOLICITANDO REFORMAS, SUBSTITUIÇÕES E MELHORIAS NO COMPLEXO 

ESPORTIVO DO BAIRRO AVISO, A SABER: 1) SUBSTITUIÇÃO DE TODO O 

GRAMADO SINTÉTICO DO CAMPO DE SOCIETY; 2) REFORMA DAS 

ARQUIBANCADAS; 3) REFORMA OU SUBSTITUIÇÃO DOS APARELHOS DE 

EXERCÍCIOS DA ÁREA DA ACADEMIA; 4) REFORMA DA CALÇADA CIDADÃ EM 

TORNO DO COMPLEXO; 5) REFORMA DOS MUROS E MURETAS TRINCADOS. 

6) SUBSTITUIÇÃO DAS LIXEIRAS DANIFICADAS; 7) REFORMA DAS GRADES 

CERCAS E ALAMBRADOS DANIFICADOS; 8) SUBSTITUIÇÃO DA TAMPA DA 

CAIXA ELÉTRICA OU DE ENCANAMENTO DE ESGOTO; 9) MANUTENÇÃO DA 

ILUMINAÇÃO, COM TROCA DE LÂMPADAS QUEIMADAS, BEM COMO, A 

COLOCAÇÃO DE MAIS LUMINÁRIAS PARA MELHOR ILUMINAÇÃO; 10) 

COLOCAÇÃO DE UM BEBEDOURO DE ÁGUA POTÁVEL. PROTOCOLO Nº. 

3275/2014 – SOLICTA AÇÃOE INTEGRADAS DA SECRETARIA DE SEGURANÇA 

PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E POLÍCIA CIVIL NO COMPLEXO 

ESPORTIVO DO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3276/2014 – SOLICITA 

AÇÕES DE CONTROLE DE ZOONOSES, NO SENTIDO DE SE RESOLVER O 

PROBLEMA DOS INÚMEROS ANIMAIS (PRINCIPALMENTE CÃES E GATOS) DE 

VAGAM PELAS RUAS DA CIDADE. PROTOCOLO Nº.3277/2014 – SOLICITANDO 

REPAROS NA ESTRADA DE TERRAS QUE INTERLIGA AS COMUNIDADES DE 

SÃO SEBASTIÃO DE TERRA ALTA A RIO DAS PALMAS, ZONA RURAL DESTE 

MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 3278/2014 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE 

UMA TAMPA DE GALERIA DE ESCOAMENTO DA LATERAL DA ESTRADA, NA 

LOCALIDADE DE SÃO SEBASTIÃO DE TERRA ALTA, NAS PROXIMIDADES DO 

“COMERCIAL ITAMAR”. OFÍCIOS DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 25/11/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÃO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº. 

102/201 – SOLICITA REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA JULIÃO 

RODRIGUES BATISTA, NO BAIRRO LINHARES V. OFÍCIO Nº.103/2014 – 
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SOLICITA REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA DAS GOIABEIRAS, BAIRRO 

JARDIM LAGUNA. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3224/2014 – “ALTERA A TABELA DE 

VENCIMENTOS DE QUE TRATA O ANEXO II DA LEI Nº. 1980/97, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 3225/2014 – “DISPÕE SOBRE O 

ACRÉSCIMO DO PARÁGRAFO 16 AO ARTIGO 123 DA LEI COMPLEMENTAR Nº. 

2330 DE 19 DE DEZEMBRO DE 2002, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3254/2014 – “DISPÕE SOBRE PARCELAMENTO DE DÉBITOS DO PODER 

LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE LINHARES COM O REGIME PRÓPRIO DE 

PREVIDÊNCIA SOCIAL – IPASLI, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA 

SEQUENCIA, CITANDO O PEDIDO DE ALGUNS VEREADORES PARA 

ESCLARECIMENTO SOBRE PROJETO DE LEI Nº. 3102/2014 DO PODER 

EXECUTIVO QUE TRAMITA NA CASA E AUTORIZA A SECRETARIA MUNICIPAL 

DE MEIO AMBIENTE, POR INTERMÉDIO DO FUNDO MUNICIPAL DE MEIO 

AMBIENTE (FUNDEMA), A REPASSAR R$ 250 MIL À REDE GAZETA NORTE 

PARA O PROJETO DIAGNÓSTICO CIENTÍFICO RIO DOCE, CONVIDOU A USAR 

A TRIBUNA LIVRE O DIRETOR DA REDE GAZETA NORTE E TAMBÉM 

PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE DESENVOLVIMENTO DE LINHARES - ADEL, 

CARLOS EDUARDO PENA. USANDO A PALAVRA O SENHOR CARLOS 

EDUARDO PENA CUMPRIMENTOU A TODOS E DESTACOU A IMPORTÂNCIA 

DO PROJETO QUE TRATA DE RECURSOS HÍDRICOS UM DOS TEMAS MAIS 

DEBATIDOS NO BRASIL ATUALMENTE, E QUE SERÁ CONCLUÍDO EM ABRIL 

DO ANO QUE VEM. APÓS, EXIBIU UM VÍDEO ONDE FALA O DR. ABRAÃO, 

COORDENADOR DE TODO PROJETO, DANDO DETALHAMENTO DAS ETAPAS 

DO PLANO DIAGNÓSTICO. CITANDO QUE ALÉM DA DESCIDA DO RIO DOCE, 
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COM TODAS AS OBSERVAÇÕES FEITAS PELOS TÉCNICOS, FOI REALIZADA 

UMA COMPARAÇÃO DA SITUAÇÃO DO MANANCIAL EM MINAS GERAIS E NO 

ESPÍRITO SANTO, E, AO FINAL DO ESTUDO SERÁ ELABORADO UM 

DOCUMENTO A SER ENTREGUE AOS GOVERNOS DOS DOIS ESTADOS, BEM 

COMO, ESCOLAS E DIVERSAS INSTITUIÇÕES RECEBERÃO UM 

DOCUMENTÁRIO RELATANDO COMO ESTÁ O RIO. POR FIM, O SENHOR PENA 

RESSALTOU QUE O PROJETO DIAGNÓSTICO CIENTÍFICO RIO DOCE ESTÁ 

SENDO DESENVOLVIDO POR 18 PROFISSIONAIS, ENTRE DOUTORES, 

ESPECIALISTAS E OUTROS TÉCNICOS, E, ESTÁ ORÇADO EM UM MILHÃO DE 

REAIS, SENDO FINANCIADO PELA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES 

E POR EMPRESAS PRIVADAS QUE PATROCINAM A INICIATIVA. DIZENDO 

AINDA QUE A SITUAÇÃO DA BACIA DO RIO DOCE É EXTREMAMENTE CRÍTICA 

E POR ISSO A REDE GAZETA RESOLVEU CAPITANEAR O PROJETO, E QUE A 

EMPRESA JÁ RECEBEU PROPOSTAS PARA REALIZAR UM EMPREENDIMENTO 

SEMELHANTE NA LAGOA DO SÃO JOSÉ E EM TODAS AS LAGOAS DO NORTE 

DE LINHARES. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O 

USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA DECLAROU QUE A PRINCÍPIO NA PRIMEIRA APRESENTAÇÃO DO 

PROJETO NA CÂMARA, ELE FEZ QUESTIONAMENTOS, JÁ QUE O PROJETO 

NÃO TRAZIA DETALHES DO TRABALHO QUE SERIA FEITA, NEM DE SEUS 

FRUTOS. MAS, APÓS AS EXPLICAÇÕES DADAS PELO SENHOR PENA, 

RECONHECE A IMPORTÂNCIA E CONSEGUE VER A GRANDEZA DO PROJETO. 

PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CITOU QUE JÁ HAVIA 

ENCONTRADO COM O SENHOR PENA, PARA DEBATER SOBRE O TEMA, E 

QUE TAMBÉM JÁ CONSTATOU PESSOALMENTE O PROBLEMA DO RIO DOCE 

INCLUSIVE NO MUNICÍPIO DE COLATINA. FABRÍCIO EXTERNOU SUA 

FELICIDADE AO VER QUE A INICIATIVA PRIVADA TAMBÉM ESTÁ 

PREOCUPADA EM DAR SUA CONTRIBUIÇÃO PARA O MEIO AMBIENTE E 

PRESERVAR O RIO DOCE. O VEREADOR AINDA DECLAROU SUA SATISFAÇÃO 
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AO SABER DOS POSSÍVEIS PROJETOS QUE VISAM FAZER ESTUDOS PARA 

SALVAR AS LAGOAS DO MUNICÍPIO QUE ESTÃO A CADA DIA MAIS POLUÍDAS. 

PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, PARABENIZOU O SENHOR 

PENA PELO TRABALHO QUE VEM FAZENDO FRENTE A “ADEL”, E, SALIENTOU 

QUE É UM SONHO DE TODO LINHARENSE VER O “PROJETO LINHA VERDE”, 

NA LAGOA DO INTERLAGOS TODO PRONTO. SUGERINDO QUE O ESTUDO 

REALIZADO TAMBÉM NAS LAGOAS DA CIDADE SERIA DE GRANDE VALIA E 

AJUDARIA MUITO AO PODER EXECUTIVO NA ELABORAÇÃO DE UM PROJETO 

NESSE SENTIDO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SALIENTOU A IMPORTÂNCIA DA PARCERIA PÚBLICO-PRIVADA NA 

REALIZAÇÃO CONJUNTA DE PROJETOS QUE BENEFICIAM A SOCIEDADE. 

APÓS, APRESENTOU UM EXEMPLAR DA “AGENDA 2030”, PLANO DE 

DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO FEITO PELA “ADEL”, QUE CONTEMPLA 

OS DESEJOS DA COMUNIDADE LOCAL PARA A CIDADE ATÉ O ANO DE 2030, 

E É DE SUMA IMPORTÂNCIA PARA OS GESTORES PÚBLICOS TOMAREM 

CIÊNCIA DE TODOS OS PROBLEMAS DA CIDADE QUE AFLIGEM OS 

CIDADÃOS. MILTINHO RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DESSES ESTUDOS, E 

LEMBROU QUE DURANTE A ELABORAÇÃO DO PLANO FOI RETIRADA A 

CONSTRUÇÃO DA SEDE PRÓPRIA DA CÂMARA, JÁ QUE A MESMA JÁ ESTAVA 

SENDO CONSTRUÍDA. POR FIM, DESTACOU A IMPORTÂNCIA DO PROJETO, 

SALIENTADO QUE LINHARES É PARTE ALTAMENTE INTERESSADA, JÁ QUE O 

RIO DOCE DESÁGUA NO MUNICÍPIO, E É DE FUNDAMENTAL IMPORTÂNCIA 

TANTO PARA O ABASTECIMENTO DE ÁGUA, COMO PARA A SUBSISTÊNCIA 

DA CULTURA AGRÍCOLA DO MUNICÍPIO E PARA O MEIO AMBIENTE DE 

FORMA GERAL. INSCRITO, O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, 

CUMPRIMENTOU A TODOS E NOVAMENTE FALOU SOBRE A QUESTÃO DOS 

ALAGAMENTOS EM PARTE DO BAIRRO CANIVETE, DIZENDO QUE O 

PROBLEMA ACONTECE A MAIS DE 40 ANOS, E DURANTE O GOVERNO DE 

INÚMEROS PREFEITOS FORAM FEITAS OBRAS PALIATIVAS E DE 
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CALÇAMENTO. O VEREADOR RESSALTOU QUE OS MORADORES DA PARTE 

MAIS BAIXA DO BAIRRO VEM PERDENDO TODOS SEU PERTENCES A MAIS 

DE DEZ ANOS. VITORAZZI ENFATIZOU QUE ATRAVÉS DE SEU 

REQUERIMENTO O PROJETO PARA SOLUÇÃO DO PROBLEMA JÁ ESTÁ 

PRONTO E AS OBRAS JÁ ESTÃO SE INICIANDO. POR FIM, ENFATIZOU QUE O 

BAIRRO CANIVETE TEM SIM NA PESSOA DELE UM VEREADOR ATUANTE E 

QUE JÁ BRIGA HÁ ANOS COBRANDO INCANSAVELMENTE POR MELHORIAS 

PARA A POPULAÇÃO LOCAL. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

SAUDOU A TODOS E DECLAROU QUE A EXPLICAÇÃO APRESENTADAS PELO 

SENHOR PENA, FORAM BASTANTES ESCLARECEDORAS, MAS GOSTARIA DE 

REGISTRAR QUE NO FUTURO QUANDO FOSSEM DESENHAR UM PLANO 

ESTRATÉGICO DO MUNICÍPIO, LEMBREM-SE DE CONVIDAR A CASA 

LEGISLATIVA, HAJA VISTA QUE OS PROJETOS PARA SEREM EXECUTADOS 

DEVEM PASSAR PELO PLENÁRIO DA CÂMARA. APÓS, MENCIONANDO QUE 

ESTEVE PRESENTE NO PROJETO DA “USL” DO BAIRRO ARAÇÁ SOBRE A 

PREVENÇÃO DO CÂNCER DE BOCA, RESSALTANDO QUE EVENTOS ASSIM 

DEVEM SER MAIS DIVULGADOS, POIS SÃO IMPORTANTÍSSIMOS PARA A 

POPULAÇÃO QUE MAIS NECESSITA. O VEREADOR REITEROU COBROU 

NOVAMENTE SOBRE A DISPONIBILIDADE DE MÉDICOS PARA A COMUNIDADE 

DE BAGUEIRA. NA SEQUÊNCIA, COBROU PLACAS DE IDENTIFICAÇÃO NA 

AVENIDA CELESTE FAÉ NO BAIRRO CONCEIÇÃO. ESTÉFANO AINDA 

DESTACOU QUE RECEBEU ABAIXO ASSINADO DOS MORADORES DO 

MUNICÍPIO SOLICITANDO O TÉRMINO DA IMPLANTAÇÃO DO CAPS-AD - 

CENTRO DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL, E QUE, BUSCARÁ INFORMAÇÕES 

SOBRE A DEMANDA JUNTO À ADMINISTRAÇÃO. NA SEQUÊNCIA FALOU DE 

SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO EXPEDIENTE, RESSALTANDO 

OS PEDIDOS MAIS ASSISTÊNCIA PARA OS MORADORES DA COMUNIDADE 

DE CONCEIÇÃO DE BAIXO QUE AO SEU VER SÃO UM POUCO ESQUECIDOS. 

ESTÉFANO PARABENIZOU PELAS AS OBRAS DE ASFALTAMENTO DA VIA QUE 



 943 

VAI ATÉ O RIOZINHO NO PONTAL DO IPIRANGA, E MENCIONOU QUE AGORA 

FALTA UMA RAMPA DE EMBARQUE E DESEMBARQUE PARA EMBARCAÇÕES 

NO LOCAL. APÓS DESTACOU OUTROS REQUERIMENTOS E SOLICITOU AOS 

ORGANIZADORES  DE EVENTOS NO BAIRRO TRÊS BARRAS QUE RECOLHAM 

O LIXO DEPOIS DAS FESTAS, PARA PREJUDICAR OS MORADORES DO 

LOCAL. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU 

A TODOS E DECLAROU QUE ESTEVE NA EM PONTAL DO IPIRANGA ONDE 

CONSTATOU QUE A COMUNIDADE ESTÁ MUITO FELIZ COM  O ASFALTO DO 

PONTAL AO RIOZINHO, ENTRETANTO, AINDA FALTAM  SINALIZAÇÃO, 

REDUTORES DE VELOCIDADE E ILUMINAÇÃO NA AVENIDA DO SOL, POIS 

CORRIQUEIRAMENTE OS AUTOMÓVEIS PASSAM EM ALTA VELOCIDADE NA 

VIA CAUSANDO RISCO DE TRAGÉDIAS NO LOCAL. NO APARTE, O VEREADOR 

DR. CARDIA DECLAROU QUE GOSTOU MUITO DO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA QUE DÁ ACESSO AO RIOZINHO NO PONTAL, MAS SOLICITOU NA 

ULTIMA SEMANA CÓPIA DE TODO O PROJETO, ENFATIZANDO QUE RECEBEU 

DENÚNCIAS DE QUE SERIAM FEITAS DUAS CALÇADAS E NÃO UMA, BEM 

COMO, TERIAM QUE FAZER TODAS AS CERCAS NOVAS. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES MENCIONOU O PERÍODO DE ALAGAMENTOS 

QUE OCORREU NAQUELA LOCALIDADE NO FINAL DO ANO PASSADO, 

DIZENDO QUE OS CANAIS DE DRENAGEM ABERTOS DURANTE AQUELA 

ENCHENTE AINDA NÃO FORAM FECHADOS, APELANDO ÀS SECRETARIAS 

COMPETENTES QUE SOLUCIONEM O PROBLEMA O QUANTO ANTES. O 

VEREADOR AINDA PEDIU ATENÇÃO A POSSÍVEIS PROBLEMAS DE FALTA DE 

ÁGUA NO BALNEÁRIO, INFORMANDO QUE NO ULTIMO DOMINGO FALTOU 

ÁGUA NA REGIÃO DEVIDO A QUESTÕES ELÉTRICAS, E, DEVIDO AO GRANDE 

VOLUME DE PESSOAS QUE FREQUENTAM O LOCAL NAS FESTAS DE FIM DE 

ANO, NÃO SE PODE DEIXAR QUE TAL FATO ACONTEÇA. APÓS, COBROU 

NOVAMENTE AÇÕES DA SECRETARIA DE SEGURANÇA PARA VISANDO 

PROPORCIONAR MAIS SEGURANÇA NO TRÂNSITO DA RODOVIA QUE LIGA A 
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SEDE DO MUNICÍPIO AO BALNEÁRIO, JÁ QUE NESSES PERÍODOS DE FESTAS 

NÃO BASTASSE OS PROBLEMAS NATURAIS, VERIFICASSE A IMPRUDÊNCIA 

DE MUITOS MOTORISTAS QUE BEBEM E PROVOCAM TRAGÉDIAS. FABRÍCIO 

DISSE RECONHECER O EMPENHO DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL NA 

BUSCA DE SOLUCIONAR O PROBLEMA DO VALÃO DO BAIRRO AVISO, 

DIZENDO QUE HÁ 15 DIAS FOI CONCLUÍDO PROJETO PARA RESOLVER 

DAQUELA LOCALIDADE, QUE ESTÁ ORÇADO EM R$ 24 MILHÕES, CABENDO 

AGORA À ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL CAPTAR OS RECURSOS JUNTO AO 

GOVERNO FEDERAL PARA A EXECUÇÃO DA OBRA. POR FIM O VEREADOR 

VOLTOU A ALERTAR QUE O COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO AVISO ESTÁ 

ABANDONADO E POR CONSEQUÊNCIA MAIS DE 400 CRIANÇAS QUE FAZEM 

PARTE DE UM PROJETO SOCIAL ESTÃO SEM PODER PRATICAR ESPORTES. 

O VEREADOR ENFATIZOU QUE A COMUNIDADE COBRA CONSTANTEMENTE 

A MANUTENÇÃO NAQUELA LOCAL, POIS ENTRE OUTRAS COISAS AQUELE É 

O ÚNICO ESPAÇO ESPORTIVO DOTADO DE ILUMINAÇÃO PARA PRÁTICAS 

NOTURNAS. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SAUDOU A TODOS E 

COMENTOU QUE É PRECISO ABRIR-SE OS OLHOS PARA AS COISAS BOAS 

QUE ACONTECEM NO MUNICÍPIO. CITANDO QUE O BAIRRO INTERLAGOS 

QUE POSSUI APROXIMADAMENTE 24 MIL HABITANTES ESTÁ HÁ 30 DIAS SEM 

UM HOMICÍDIO, SENDO ESSE UM FATO RELEVANTE, FRUTO DE UM 

TRABALHO QUE VEM SENDO IMPLANTADO PELA POLÍCIA MILITAR ATRAVÉS 

DA PATRULHA NAS COMUNIDADES. APÓS, INFORMOU QUE O SECRETÁRIO 

WILSON INFORMOU ATRAVÉS DE OFÍCIO QUE O BALNEÁRIO DE PONTAL VAI 

RECEBER ILUMINAÇÃO DE PRIMEIRA QUALIDADE, COM ILUMINAÇÃO 

METÁLICA NA AVENIDA PRINCIPAL ATÉ A TERCEIRA AVENIDA, 

PROPORCIONANDO ASSIM MAIS CONFORTO E SEGURANÇA AS FAMÍLIAS 

QUE FREQUENTAM O BALNEÁRIO. TARCÍSIO SE MANIFESTOU SOBRE OS 

PAIS QUE FICAM NA FILA PARA MATRÍCULAS NA REDE PÚBLICA MUNICIPAL, 

DIZENDO QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, SÉRGIO LOPES, 
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LHE GARANTIU QUE NENHUMA CRIANÇA FICARÁ FORA DA SALA DE AULA. O 

VEREADOR DECLAROU QUE A ATITUDE DO CIDADÃO FICAR NA FILA PARA 

GARANTIR SUA VAGA É UMA OPÇÃO DE CADA UM, ENTRETANTO, REITEROU 

QUE O SECRETÁRIO GARANTIU QUE NENHUMA CRIANÇA FICARÁ FORA DA 

ESCOLA. NA SEQUÊNCIA, COBROU URGÊNCIA NA VOTAÇÃO DO PROJETO 

QUE TRATA DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO NO CENTRO DE LINHARES. 

DIZENDO QUE A POPULAÇÃO CLAMA POR SOLUÇÕES, JÁ QUE HOJE OS 

CIDADÃOS DOS BAIRROS NÃO CONSEGUEM MAIS ESTACIONAR NO CENTRO 

DA CIDADE. TARCÍSIO DISSE QUE A CASA PRECISA APRESENTAR UMA 

SOLUÇÃO PARA A QUESTÃO, POIS OS VEREADORES DEVEM ISSO À 

SOCIEDADE. O VEREADOR RESSALTOU QUE O PROJETO ESTÁ HA QUASE 

CINQUENTA DIAS NA CASA, SENDO NECESSÁRIO QUE SE DELIBERE A 

RESPEITO VOTANDO-SE A FAVOR OU CONTRA. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O REFERIDO PROJETO 

ESTÁ TRAMITANDO NAS COMISSÕES PERMANENTES EM PODER DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES. ASSISTINDO RAZÃO À PREOCUPAÇÃO DO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA JÁ QUE O MESMO JÁ EXTRAPOLOU O PRAZO 

REGIMENTAL DE 45 DIAS DO REGIME DE URGÊNCIA DO PROJETO. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, DECLAROU QUE O PROJETO REALMENTE SE 

ENCONTRA NA COMISSÃO DE FINANÇAS, MAS HÁ APENAS 30 DIAS, POIS O 

PROJETO FOI PROTOCOLADO NO DIA 10/06/2014 E FOI PARA A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA, QUE LIBEROU O REFERIDO PROJETO NO DIA 28/10/2014, 

SENDO ASSIM A COMISSÃO DE JUSTIÇA TERIA DEMORADO MAIS DE 120 

DIAS PARA DAR SEU PARECER. RESSALTANDO QUE A COMISSÃO DE 

FINANÇAS ESTÁ FINALIZANDO SEUS TRABALHOS QUANTO À AVALIAÇÃO DO 

PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA RESSALTOU 

QUE NÃO MENCIONOU COM QUE COMISSÃO, NEM COM QUAL VEREADOR 

ESTAVA O PROJETO, MESMO PORQUE A RESPONSABILIDADE É DE TODA 
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CÂMARA, E ELE TAMBÉM NÃO SABIA ONDE ESTAVA O PROJETO. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR MARCELO PESSOTI, INFORMOU QUE O PROJETO 

REALMENTE FICOU NA COMISSÃO DE JUSTIÇA 120 DIAS, PORÉM O MESMO 

SOFREU AJUSTES, PERÍODO EM QUE COINCIDIU COM A ÉPOCA DAS FÉRIAS 

DO PROCURADOR DA CASA, DR. ELDO, MOTIVO PELO QUAL, ACHOU JUSTO 

ESPERAR O PROCURADOR PARA SE DAR O PARECER DE FORMA 

CONJUNTA.  O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE, 

CONFORME DISPOSTO NO REGIMENTO INTERNO, EM SE TRATANDO DE 

REGIME DE URGÊNCIA, O PRESIDENTE DA CÂMARA TEM A PRERROGATIVA 

DE MONTAR UMA COMISSÃO ENTRE OS COLEGAS VEREADORES E DAR O 

PARECER E COLOCAR EM VOTAÇÃO. PEDINDO AO VEREADOR FABRÍCIO E A 

COMISSÃO DE FINANÇAS, QUE SE POSSÍVEL O PROJETO VIESSE À MESA 

DIRETORA PARA VOTAÇÃO NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, DISSE QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE OS MEMBROS DA 

COMISSÃO NÃO ESTÃO SE MANIFESTARÃO CONTRÁRIOS AO PROJETO, E 

SIM, ESTÃO BUSCANDO OUVIR OS MAIS DIVERSOS SETORES DA 

SOCIEDADE, ANTES DE EMITIR PARECER FINAL SOBRE O PROJETO, 

LEMBRANDO QUE O MESMO TAMBÉM IMPLICA TAMBÉM EM MAIS GASTOS 

PARA O CIDADÃO LINHARENSE, O QUE POR CERTO INSPIRA AINDA MAIS 

ATENÇÃO DOS MEMBROS DA COMISSÃO. INSCRITO, O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR, COMENTOU SOBRE UMA MATÉRIA DO JORNAL “A TRIBUNA” 

DO DIA 27 DE NOVEMBRO, SOBRE UMA PESQUISA DAS FEDERAÇÃO DAS 

INDÚSTRIAS DO RIO DE JANEIRO - FIRJAN, REFERENTES AOS MUNICÍPIOS 

BRASILEIROS, QUE REVELO QUE ENTRE AS CIDADES CAPIXABAS SÓ 

LINHARES REGISTROU ALTO ÍNDICE DE DESENVOLVIMENTO, ACIMA DE 

OITO, NO INDICADOR EMPREGO E RENDA.  JUNINHO RESSALTOU QUE A 

TENDÊNCIA É QUE HAJA MAIOR CRESCIMENTO CRIAÇÃO DE POSTOS DE 

EMPREGOS NO MUNICÍPIO NOS PRÓXIMOS ANOS DEVIDO À CHEGADA DE 
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GRANDES EMPRESAS E PROJETOS PARA REGIÃO, COMO O PORTO “NORTE 

CAPIXABA”. O VEREADOR MENCIONOU QUE CONVERSOU COM O PREFEITO 

E O SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO, RODRIGO PANETO, ONDE FOI 

INFORMADO QUE OS EMPRESÁRIOS ESTÃO SATISFEITOS COM A EVOLUÇÃO 

DO MUNICÍPIO. POR FIM PARABENIZOU A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA PELO 

FEITO E SUGERIU QUE CASO A COMISSÃO DE FINANÇAS NÃO ENTREGUE O 

REFERIDO PROJETO EM TEMPO HÁBIL, SEJA CUMPRIDO O REGIMENTO E 

COLOCADO O MESMO EM APRECIAÇÃO, JÁ QUE O POVO ESTÁ COBRANDO 

CONSTANTEMENTE A IMPLANTAÇÃO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO NO 

CENTRO DA CIDADE. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

SAUDOU A TODOS E DISSE QUE A PESQUISA A QUE SE REFERIU O 

VEREADOR JUNINHO FREIRIS FOI FEITA NO ANO DE 2011, SENDO UM 

TRABALHO REALIZADO PELA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR, AFIRMANDO QUE 

O QUE TEM OUVIDO DA POPULAÇÃO NÃO É TODA ESSA SATISFAÇÃO COM A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO. APÓS, AMANTINO DECLAROU QUE FEZ 

REQUERIMENTOS PARA QUE A DIREÇÃO DOS CORREIOS SE MANIFESTASSE 

QUANTO AS DIVERSAS RECLAMAÇÕES SOBRE O PROBLEMA NOS ATRASOS 

DE CORRESPONDÊNCIAS E ENCOMENDAS NA CIDADE, MAS INFELIZMENTE 

NÃO OBTEVE RESPOSTA. O VEREADOR DECLAROU QUE NA TERÇA-FEIRA 

FEZ A TENTATIVA DE FAZER CHEGAR SEU REQUERIMENTO AOS CORREIOS, 

MAS SE QUER QUISERAM RECEBER O OFÍCIO. AMANTINO DISSE AINDA 

PRESENCIAR GRANDE AGLOMERAÇÃO DE PESSOAS TENTANDO 

RECUPERAR SUAS CORRESPONDÊNCIAS NA AGÊNCIA DOS CORREIOS DO 

BAIRRO SHELL. E QUE, EM VIRTUDE DESSAS OCORRÊNCIAS, FEZ UMA 

REPRESENTAÇÃO JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL RELATANDO 

OS FATOS, PARA QUE FINALMENTE A SOCIEDADE LINHARENSE POSSA 

OBTER UMA EXPLICAÇÃO SOBRE O PROBLEMA, JÁ QUE ELE E MUITAS 

PESSOAS DO MUNICÍPIO ESTÃO RECEBENDO SUAS CORRESPONDÊNCIAS 

ATRASADAS E PAGANDO JUROS POR ISSO. AMANTINO RESSALTOU QUE 
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AQUELA EMPRESA POR SER UM ÓRGÃO PÚBLICO FEDERAL PARECE 

ACREDITAR QUE ESTÁ ACIMA DE QUALQUER COISA, MAS LEMBROU QUE O 

POVO LINHARENSE FAZ PARTE DA FEDERAÇÃO E MERECE TODO O 

RESPEITO. APÓS, REITEROU SUA OPINIÃO DE QUE O ATUAL GOVERNO 

FEDERAL INFELIZMENTE ESTÁ ACABANDO COM AS INSTITUIÇÕES 

BRASILEIRAS COMO JÁ FIZERAM COM A PETROBRÁS. NO APARTE, O 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DECLAROU QUE SE DEPAROU COM UM 

SERVIDOR DOS CORREIOS ENTREGANDO CORRESPONDÊNCIAS EM SUA 

CASA EM PLENO DOMINGO, DIZENDO QUE OS FUNCIONÁRIOS ESTÃO 

TRABALHANDO AOS DOMINGOS PARA COLOCAREM EM DIA O SERVIÇO. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU QUE 

POR SOLICITAÇÃO DO VEREADOR AMANTINO TENTOU DE FORMA 

RESPEITOSA ENTRE OS PODERES, MAS NA PRIMEIRA TENTATIVA FOI 

NEGADO O PEDIDO DE PROTOCOLO DO PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO 

DE LINHARES JUNTO AOS CORREIOS. APÓS, DISSE TER CONSEGUIDO 

CONTATO O NÚMERO DO TELEFONE CELULAR PESSOAL DO DIRETOR DO 

ESTADO DOS CORREIOS, RAFAEL CARPANEDO, MAS NÃO CONSEGUIU 

CONTATO. POR DERRADEIRO, FOI ENCAMINHADO E-MAIL COMO 

DOCUMENTO OFICIAL AOS CORREIOS, MAS O RETORNO OBTIDO FOI DE 

QUE NEM O E-MAIL SERIA RESPONDIDO. O PRESIDENTE RESSALTOU QUE 

FOI ACERTADA A DECISÃO DO VEREADOR AMANTINO EM PROCEDER A 

DENÚNCIA AO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, POIS A ATITUDE DAQUELA 

EMPRESA NÃO É UM DESCASO COM O PODER LEGISLATIVO, MAS SIM COM 

O MUNICÍPIO, POIS OS MORADORES ESTÃO PAGANDO JUROS EM SUAS 

CONTAS POR ATRASO NAS CORRESPONDÊNCIAS. INSCRITO, O VEREADOR 

JOEL CELESTRINI CUMPRIMENTOU A TODOS E DISSE QUE TAMBÉM ENTROU 

EM CONTATO COM O DIRETOR DA AGÊNCIA DOS CORREIOS DE LINHARES, 

OCASIÃO EM QUE FOI ORIENTADO A FAZER A DENÚNCIA ATRAVÉS DO SITE 

DA EMPRESA NA INTERNET. O VEREADOR VOLTOU A FALAR SOBRE O 
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PROBLEMA DE OBRAS DA EXCELSA QUE AINDA NÃO FORAM FEITAS DESDE 

O GOVERNO ANTERIOR, QUANDO ERA O ENTÃO SECRETÁRIO DE SERVIÇOS 

URBANOS DA CIDADE, DIZENDO QUE RECEBEU RESPOSTA DA EMPRESA, 

INFORMANDO QUE FORAM ENCONTRADAS QUATRO OBRAS AINDA NÃO 

EXECUTADAS. AFIRMANDO QUE CONFORME RESPOSTA DA EMPRESA AS 

REFERIDAS OBRAS SERÃO FEITAS NUM PRAZO DE ATÉ UM MÊS. 

CELESTRINI DECLAROU QUE UM DOS PROBLEMAS DO BAIRRO TRÊS 

BARRAS É QUE NÃO EXISTEM LIXEIRAS NAS RUAS, E QUE JÁ FEZ DOIS 

REQUERIMENTOS NESSE SENTIDO. APÓS, ENFATIZOU QUE JÁ FEZ TRÊS 

REQUERIMENTOS PARA PROVIDÊNCIAS SOBRE AS PINTURAS DAS FAIXAS 

DE PEDESTRES DO MUNICÍPIO E ATÉ O MOMENTO QUASE NADA FOI FEITO. 

CELISTRINI COBROU AINDA PROVIDÊNCIAS PARA ILUMINAÇÃO DA NOVA 

RUA QUE PASSA ATRÁS DO “GUARAREMA CLUBE”, ONDE MUITAS PESSOAS 

JÁ FORAM ASSALTADAS, E RECEBEU INFORMAÇÃO DE QUE FALTA A 

EXCELSA FAZER A EXTENSÃO DA REDE. POR FIM O VEREADOR LEMBROU 

QUE O DIA 8 DE DEZEMBRO É FERIADO MUNICIPAL E SE COMEMORA O DIA 

DA PADROEIRA DO MUNICÍPIO, E APESAR DE RESPEITAR A OPINIÃO DOS 

COMERCIANTES QUE NECESSITAM TRABALHAR, ACREDITA QUE ESTE DIA 

DEVE SER RESPEITADO. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A 

TODOS DECLAROU QUE TEM VISTO O INCANSÁVEL TRABALHO DO 

VEREADOR VITORAZZI NO BAIRRO CANIVETE, E QUE AINDA EXISTE MUITO 

TRABALHO A SER FEITO NAQUELA COMUNIDADE. CARDIA ENFATIZOU QUE 

ESTÁ NA CÂMARA PARA COBRAR MELHORIAS, E QUE NÃO FARÁ “OPOSIÇÃO 

BURRA”. APÓS, RESSALTOU QUE HOJE É O DIA MUNDIAL DE LUTA MUNDIAL 

CONTRA A “AIDS”. CITANDO A DISCUSSÃO DA AGENDA 30 ANOS, DISSE 

CONCORDAR COM OS GRANDES GARGALOS QUE FORAM CITADOS NO 

DEBATE. COMENTANDO SOBRE UM DOS GARGALOS APRESENTADOS, QUE 

É O SAEE, CARDIA LEMBROU QUE FEZ REQUERIMENTO SOBRE AS DIÁRIAS 

DAS PESSOAS QUE FORAM ATÉ SÃO PAULO. DIZENDO QUE SOUBE DE 
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CONVERSAS NA “AGENDA” SOBRE PRIVATIZAÇÃO DO SAAE, ACRESCENTOU 

QUE NÃO ACREDITA QUE ISSO VÁ OCORRER, MAS DE ANTEMÃO JÁ SE 

POSICIONA TOTALMENTE CONTRÁRIO À PRIVATIZAÇÃO. APÓS, O 

VEREADOR DECLAROU QUE ESTEVE HA POUCO TEMPO EM REGÊNCIA EM 

UMA REUNIÃO JUNTAMENTE COM GUERINO ZANON E CLEBER. PEDINDO 

QUE OS VEREADORES ENTREM EM CONTATO COM A ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES E PESCADORES PARA SABEREM O QUE ESTÁ ACONTECENDO 

NA CRECHE. O VEREADOR DECLAROU QUE ESTÁ FALTANDO COMIDA NA 

REFERIDA CRECHE E QUE SÃO OS PAIS DAS CRIANÇAS QUE ESTÃO 

LEVANDO ALIMENTOS PARA OS FILHOS, ISTO, SEGUNDO AS DENÚNCIAS 

FEITAS POR PESSOAS DA ASSOCIAÇÃO, QUE ACREDITA NÃO ESTAREM 

MENTINDO. CARDIA RESSALTOU QUE SE ISTO ESTÁ REALMENTE 

ACONTECENDO, GOSTARIA QUE OS VEREADORES QUE TÊM ACESSO À 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROCURASSEM SABER SE O QUE FOI 

RELATADO É VERDADE. NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA DISSE 

TER SIDO CONVIDADO PARA IR ATÉ O DEPÓSITO DE ALIMENTOS COM O 

SECRETÁRIO NIVALDO, E, NUNCA VIU TANTA MERENDA ASSIM. 

RESSALTANDO QUE SE POR ACASO ESTIVER ACONTECENDO ESSE 

PROBLEMA PROVAVELMENTE É POR FALHA DE ENTREGAS. ZECA AINDA 

LEMBROU QUE HOUVE PROBLEMA SEMELHANTE HÁ POUCO TEMPO NA 

COMUNIDADE DE BREJO GRANDE EM QUE ATÉ OS MÉDICOS SE AFASTARAM 

DO ATENDIMENTO, POR TER HAVIDO TAMBÉM UMA DENÚNCIA SEM 

FUNDAMENTOS. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA MENCIONOU 

QUE SE O DEPÓSITO TEM ESSES ALIMENTOS, O PROBLEMA É QUE NÃO 

ESTÁ CHEGANDO LÁ, ENTÃO SUA OBRIGAÇÃO É COBRAR. PEDINDO AO 

VEREADOR ZECA CORREIA QUE CONVERSE COM O PESSOAL DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES E DE PESCADORES DE ONDE RECEBEU AS 

DENÚNCIAS. SE REFERINDO A FALA DO VEREADOR ZECA SOBRE OS 

MÉDICOS DE BREJO GRANDE, CARDIA DISSE QUE O PROBLEMA NAQUELA 
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LOCALIDADE FOI DIFERENTE DO CASO EM QUESTÃO E NAQUELA OCASIÃO 

PARTE DA POPULAÇÃO DISSE QUE REALMENTE A DENÚNCIA ERA VERDADE. 

NO APARTE, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE ACHAR GRAVE QUE FALTA 

DE ALIMENTOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES PARA AS CRIANÇAS QUE MAIS 

PRECISAM E QUE O PAPEL DA CÂMARA É FISCALIZA E SURPREENDER 

ESTES ATOS SE FOREM VERDADE OU NÃO. SUGERINDO QUE A COMISSÃO 

DE FINANÇAS POSSA IR ATÉ O LOCAL ANTES MESMO DA CRECHE ABRIR 

PARA VERIFICAR A VERACIDADE DA DENÚNCIA. ENTRETANTO, SE A 

DENÚNCIA FOR INVERÍDICA DEVE SE TER MAIS CUIDADO COM A 

DIVULGAÇÃO DESSES FATOS POIS TUDO QUE AQUI É FALADO É AO VIVO. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE TER FEITO 

CONTATO COM O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE 

REGÊNCIA E O MESMO JÁ FOI ATÉ O “CEIM” E VERIFICOU COM QUEM 

TRABALHA LÁ QUE O FATO NÃO PROCEDE. CONTINUANDO, O VEREADOR 

DR. CARDIA AFIRMOU QUE NÃO ACHA QUE O PESSOAL DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES E DA ASSOCIAÇÃO DE PESCADORES SEJAM MENTIROSOS, 

POIS NÃO ACREDITA QUE O SENHOR MÁRIO SILVA VIRIA ATÉ AQUI 

CONVERSAR COM ELE SOBRE O PROBLEMA SE O FATO NÃO FOSSE 

VERDADE. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, CITOU 

QUE COMO SEMPRE A COMISSÃO DE FINANÇAS SE PRONTIFICA A 

FISCALIZAR SETORES ONDE SE TÊM DÚVIDAS, SENDO ASSIM, SE DISPÕE A 

IR COM OS VEREADORES DA COMISSÃO DE FINANÇAS OU COM OUTROS 

COLEGAS QUE SE DISPUSEREM A IR ATÉ REGÊNCIA DE MANHÃ BEM CEDO 

PARA VERIFICAR A DENÚNCIA. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA 

SOLICITOU QUE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES PROCURE O SENHOR 

MÁRIO SILVA, QUE É UMA PESSOA MUITO DIGNA QUE LIDERA A 

COMUNIDADE PARA APURAR OS FATOS. POR FIM, O VEREADOR 

PARABENIZOU A EQUIPE DO NAPS, QUE HOJE FORAM ÀS RUAS FAZER UM 

MOVIMENTO EM PROL DA LUTA CONTRA A AIDS. CARDIA RESSALTOU AINDA 
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QUE RECONHECE QUE AS CHUVAS PREJUDICAM A VIAS DO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO, MAS GOSTARIA DE UMA MAIOR ATENÇÃO AS ESTRADAS, E QUE 

AS PESSOAS QUE COORDENAM AS MÁQUINAS QUE DÃO MANUTENÇÃO NAS 

VIAS NÃO FIZESSEM POLITICAGEM COM AS MÁQUINAS E SIM ATENDESSEM 

TODOS AQUELES QUE NECESSITAM, INDEPENDENTEMENTE DE QUEM ELES 

TENHAM VOTADO OU NÃO, PORQUE TODOS PAGAM SEUS IMPOSTOS E 

MERECEM SUA ATENÇÃO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CITOU QUE A FALA DO VEREADOR TARCÍSIO É PERTINENTE 

QUANTO AO CUIDADO DE SE FAZER AS DENÚNCIAS AO VIVO NA TV, E, 

REGISTROU QUE FEZ CONTATO COM O SENHOR FÁBIO, PRESIDENTE DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO LOCAL, QUE FOI ATÉ A CRECHE E 

VERIFICOU QUE TINHA SIM ALIMENTAÇÃO NO LOCAL E CONTRA FATOS NÃO 

HÁ ARGUMENTOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

DISSE QUE ACONTECEU UM FATO SEMELHANTE NO BAIRRO INTERLAGOS, E 

AS VEZES O COLÉGIO PARA PROMOVER UM EVENTO PEDE AOS PAIS QUE 

CONTRIBUAM PARA QUE O EVENTO ACONTEÇA, ENTÃO PODE TER 

OCORRIDO TAMBÉM NAQUELA CRECHE UMA FATO SEMELHANTE. MAS, A 

VISITA DA COMISSÃO DE FINANÇAS VAI TRAZER A VERACIDADE DO 

ASSUNTO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA, COM PARECERES FAVORÁVEIS, 

OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2911, 3074, 3092, 3190, 3191/2014, E, PROJETO 

DE LEI Nº. 3254/2014, COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES DE 

JUSTIÇA E FINANÇAS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

2911/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, 

E, ENCAMINHADO COM AS EMENDAS ANEXADAS NºS. 3011 E 3012/2014, DE 

AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, E, EMENDA 3093/2014 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, À COMISSÃO DE FINANÇAS 

PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE 

OS PROJETOS DE LEIS NºS. 3074, 3190 E 3191/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE 

E PARECERES DEVIDOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 3092 E 3254/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 3092 E 3254/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. APÓS, A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA 

DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 3102/2014, COM SEU PARECER 

FAVORÁVEL, QUE COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 3102/2014, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 2879/2014, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 2879/2014, 

SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, 

REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PARECER DO PROJETO DE LEI Nº. 

2911/2014, O VEREADOR AMANTINO QUESTIONOU SE SUAS EMENDAS 
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APRESENTADAS AO REFERIDO PROJETO TERÃO SUA 

CONSTITUCIONALIDADES APRECIADAS NA PRESENTE VOTAÇÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE CONFORME 

POSSIBILIDADE PREVISTA NO REGIMENTO INTERNO SERÁ VOTADO APENAS 

O PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO 2911/2014, E AS 

EMENDAS SERÃO ANEXADAS AO PROJETO E ENVIADAS À COMISSÃO DE 

FINANÇAS, ENTÃO DURANTE A DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, SERÁ REALIZADA A VOTAÇÃO DO PARECER DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE AS EMENDAS APRESENTADAS AO PROJETO. 

EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 3254/2014, 

QUE TRATA DO PARCELAMENTO DE DÉBITOS DO PODER LEGISLATIVO DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES COM O IPASLI, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE O MESMO ENTROU EM PAUTA AINDA HOJE NA CÂMARA. 

MAS ANTE A IMPORTÂNCIA DO MESMO, AS COMISSÕES PERMANENTES SE 

REUNIRAM NESTA TARDE PARA ANALISAREM E DAREM PARECER AO 

PROJETO. MILTINHO AGRADECEU A PRESTEZA DAS COMISSÕES QUE NÃO 

MEDEM ESFORÇOS PARA AGILIZAREM PROJETOS IMPORTANTES COMO 

ESTE. DESTACANDO QUE OS DÉBITOS A QUE SE REFEREM O PROJETO, 

QUE CONSTAM DO ANO DE 2008 ATÉ O MÊS DE ABRIL DE 2013, NÃO SÃO 

RELATIVOS À FALTA DE PAGAMENTOS DOS PRESIDENTES QUE O 

ANTECEDERAM, MAS SIM, SÃO EM DECORRÊNCIA DE UM ERRO DE 

CÁLCULO, DETECTADO PELA AUDITORIA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, QUE 

VERIFICOU QUE UM ERRO NO VALOR DE REPASSE. SENDO ASSIM, O 

MUNICÍPIO ESTÁ NEGATIVADO, NECESSITANDO SER O PROJETO APROVADO 

PARA QUE A CÂMARA SE REGULARIZE E NÃO ATRAPALHE AS OBRAS DE 

CONVÊNIO FEDERAL DO MUNICÍPIO. O VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT 

SOLICITOU TEMPO DE LIDERANÇA, OPORTUNIDADE EM QUE 

CUMPRIMENTOU A TODOS PARABENIZOU AO DEPUTADO ESTADUAL LUIZ 

DURÃO QUE EM DECORRÊNCIA DAS FÉRIAS DO COLEGA THEODORICO 
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FERRAÇO, ESTÁ TERMINANDO SEU MANDATO PRESIDINDO A ASSEMBLÉIA 

LEGISLATIVA ESTADUAL NESSE MOMENTO TÃO IMPORTANTE DE 

TRANSIÇÃO. O VEREADOR RESSALTOU A INFLUÊNCIA, CONTRIBUIÇÃO E 

EMPENHO QUE O DEPUTADO DO PDT TEM COM A COMUNIDADE 

LINHARENSE E COM TODO O ESTADO. APÓS, REGISTROU QUE A PEDIDO DO 

SENHOR EVELSOM DE BEBEDOURO, VISITOU A LOCALIDADE PARA 

ACOMPANHAR O TRABALHO DESENVOLVIDO POR ELE NAQUELA 

COMUNIDADE À FRENTE DO COMPLEXO ESPORTIVO, RESSALTANDO SUA 

COMPETÊNCIA E DEDICAÇÃO NO SERVIÇO PÚBLICO, QUE DEIXA UM 

EXEMPLO DE POSTURA QUE TODO AGENTE PÚBLICO DEVERIA SEGUIR. O 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA-PPL SOLICITOU TEMPO DE LIDERANÇA, 

OPORTUNIDADE EM QUE USANDO A PALAVRA SAUDOU A TODOS E 

COMENTOU QUE ESTEVE EM TERRA ALTA NA ÚLTIMA QUARTA-FEIRA, ONDE 

ENCONTROU UM GRUPO DE PESSOAS DA COMUNIDADE QUE SEMPRE 

FORAM OPOSIÇÃO AO PREFEITO NOZINHO CORREIA, SENDO ELAS O 

SENHOR ISAEL CONTADINI, SENHOR JAIR E SENHOR PEDRO. NA OCASIÃO 

ESSAS PESSOAS DISSERAM QUE NUNCA VIRAM NA HISTÓRIA DE LINHARES 

UM MAQUINÁRIO ATENDER COM TANTA SERIEDADE E COMPETÊNCIA DO 

JEITO QUE ESTÁ SENDO FEITO O TRABALHO NAQUELA REGIÃO. O 

VEREADOR ZECA PARABENIZOU AO PREFEITO, DIZENDO QUE NO GOVERNO 

PASSADO VÁRIOS VEREADORES COMENTAVAM QUE O MAQUINÁRIO 

ESTAVA PARADO, MAS HOJE SÓ SE OBSERVA QUE AS PESSOAS FALAM BEM 

DA SITUAÇÃO. O VEREADOR CITOU AINDA QUE OS COORDENADORES 

SENHOR CLOVES, QUE TRABALHOU NO GOVERNO PASSADO NÃO TINHA 

CONDIÇÕES DE FAZER UM BOM TRABALHO, POIS O MAQUINÁRIO FICAVA 

MAIS PARADO DO QUE FUNCIONANDO, MAS QUE HOJE É DIFERENTE. 

PARABENIZANDO TAMBÉM A SENHORA MARIA LOSS E AO SENHOR CLOVES, 

E, DIZENDO QUE A SENHORA MARIA LOSS É SERIA, HONESTA, 

TRABALHADORA E FAZ POR MERECER O APOIO DAQUELA COMUNIDADE SE 
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A MESMA VIR COMO CANDIDATA. DIZENDO ACREDITAR QUE ELA TEM QUE 

VIR MESMO COMO CANDIDATA E REPRESENTAR O POVO DAQUELA 

LOCALIDADE. APÓS, O VEREADOR PARABENIZOU O PREFEITO POR SUA 

ADMINISTRAÇÃO E RESSALTOU O BOM TRABALHO DAS PESSOAS QUE 

ESTÃO A FRENTE DAQUELA COMUNIDADE. POR FIM O VEREADOR 

RESSALTOU QUE IRÁ A REGÊNCIA JUNTAMENTE COM OS VEREADORES 

QUE SE DISPUSERAM PARA VERIFICAR AS GRAVES DENÚNCIAS FEITAS NA 

PRESENTE SESSÃO QUE MERECEM SER DEVIDAMENTE ESCLARECIDAS. 

DIZENDO AINDA QUE IRÁ TAMBÉM NA CASA DO SENHOR MÁRIO SILVA PARA 

APURAR O QUE REALMENTE ACONTECEU. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

02/12/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA OCTOGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOIS DE DEZEMBRO 

DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 01/12/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3235/2014 – ENCAMINHA ABAIXO ASSINADO DE EMPRESÁRIOS, 

COMERCIANTES E MORADORES DAS RUAS ARGEU RIBEIRO DE MORAES, 

MARIA FAÉ ZUQUE E OUTRAS RUAS LOCALIZADAS NAS PROXIMIDADES DO 

TREVO DO BAIRRO CANIVETE. CITANDO QUE O ABAIXO ASSINADO CONTÉM 

APROXIMADAMENTE 500 ASSINATURAS SOLICITANDO QUE SEJA FEITO 

SERVIÇO DE REDE PLUVIAL NO PROLONGAMENTO DAS RUAS ACIMA 

CITADAS, HAJA VISTA, OS ALAGAMENTOS QUE OCORREM COM 

FREQUÊNCIA EM ÉPOCAS DE CHUVAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 01/12/2014, 
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FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3279/2014 – SOLICITANDO INFORMAÇÃO POR MEIO DE 

CERTIDÃO, QUANTO ÀS AÇÕES EFETIVAMENTE TOMADAS NO CORRENTE 

ANO (2014) EM RELAÇÃO À LEI MUNICIPAL Nº. 3.378/2013, QUE DISPÕE 

SOBRE “MEDIDAS PERMANENTES DE PREVENÇÃO CONTRA À DENGUE”, 

BEM COMO, QUANTO À REGULAMENTAÇÃO DA MENCIONADA LEI, ANTE AO 

PRAZO QUE JÁ SE FINDOU; E, PROTOCOLO Nº. 3280/2014 - SOLICITANDO 

QUE INFORME POR CERTIDÃO, QUANTO AOS REGISTROS DOS CASOS DE 

DENGUE DO CORRENTE ANO (2014). EXPEDIENTES DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL EM RESPOSTA AS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: 

OFÍCIO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS 

HUMANOS Nº. 2397/2014; OFÍCIOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS 

URBANOS NºS. 1177 E 1178/2014; OFÍCIOS DO GABINETE DO PREFEITO 

MUNICIPAL PROTOCOLADOS SOB OS NºS. 3213, 3214, 3215 E 3216/2014; 

REQUERIMENTO DA ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES DE CACAU DE 

LINHARES – ACAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3285/2014 – SOLICITA USO DA 

TRIBUNA LIVRE. CONVITE, A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO SERGIO ADÃO SUZANO E O 

TENENTE CORONEL DO 12º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR DE LINHARES 

EVANDRO OLIVEIRA, CONVIDAM PARA A FORMATURA DO PROGRAMA 

EDUCACIONAL DE RESISTÊNCIA AS DROGAS E A VIOLÊNCIA - PROERD, QUE 

SERÁ REALIZADA NOS DIAS 2, 4, 9 E 15/12/2014. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU O PEDIDO DE TRIBUNA LIVRE PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 3285/2014 À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECER 

DEVIDO. NA SEQUÊNCIA, ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS 

EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIOS NºS. 813, 978 E 

1011/2014 AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA; PROTOCOLOS NºS. 

3016 E 3017 AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE; PROTOCOLOS NºS. 3213 E 

3214/2014 AO VEREADOR MARCELO PESSOTI. INSCRITO, O VEREADOR 
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ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS E CITOU SEU REQUERIMENTO 

PARA PAVIMENTAÇÃO DO BECO DA AVENIDA TOMÉ DE SOUZA NO BAIRRO 

INTERLAGOS QUE JÁ ESTÁ EM EXECUÇÃO. O VEREADOR RESSALTOU QUE 

A DEMANDA FOI APRESENTADA DESDE O INÍCIO DO ANO E O SECRETÁRIO 

ELDER PEDRONI ACATOU A SOLICITAÇÃO E JÁ ESTÁ EXECUTANDO AS 

OBRAS. CITANDO AINDA QUE FEZ UM APELO AO SECRETÁRIO PEDINDO O 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, QUE É UMAS DAS 

MAIS IMPORTANTES DO BAIRRO, COMPORTA VÁRIOS ESTABELECIMENTOS 

COMERCIAIS SENDO TAMBÉM ITINERÁRIO DO ÔNIBUS DO BAIRRO. 

ESTÉFANO MENCIONOU QUE TALVEZ AQUELA VIA SEJA A ÚNICA DO BAIRRO 

INTERLAGOS CALÇADA COM PARALELEPÍPEDOS E SENDO ASSIM, A FALTA 

DE ASFALTAMENTO PREJUDICA MORADORES E COMERCIANTES DO LOCAL. 

NO APARTE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES AFIRMOU QUE A REFERIDA 

AVENIDA É DE GRANDE IMPORTÂNCIA PARA A MOBILIDADE URBANA DO 

BAIRRO, E QUE TAMBÉM JÁ HAVIA FEITO REQUERIMENTO PEDINDO 

ASFALTAMENTO NO ANO PASSADO. FABRICIO SE DISSE FELIZ, COM O 

RETORNO PRESTADO PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL SOBRE A 

SITUAÇÃO, POIS VÁRIOS COMERCIANTES COBRAM MELHORIAS NAQUELA 

RUA. CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO PARABENIZOU AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO 

COLEGA, PELAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE DA CÂMARA, 

DIZENDO QUE EMPREENDIMENTO POSSIBILITARÁ AOS OS VEREADORES, 

FUNCIONÁRIOS E A POPULAÇÃO, EXERCEREM A DEMOCRACIA DE FORMA 

DIGNA. O VEREADOR DECLAROU QUE GOSTARIA QUE A INAUGURAÇÃO 

OCORRESSE COMO FOI PLANEJADO E OS TRABALHOS EM 2015 JÁ 

COMEÇASSEM NA NOVA SEDE. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DISSE QUE AS OBRAS ESTÃO EM FASE DE FINALIZAÇÃO, E 

SUA CONCLUSÃO TRARÁ PARA O MUNICÍPIO UMA SEDE DO LEGISLATIVO 

MODERNA E À ALTURA DO POVO LINHARENSE. INSCRITO, O VEREADOR 
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TARCÍSIO SILVA COMUNICOU AOS COLEGAS EDIS, E PRINCIPALMENTE AOS 

VEREADORES ESTÉFANO SILOTE, MILTON SIMON BAPTISTA, ZECA CORREIA 

E FABRÍCIO, QUE FORAM OS QUAIS CONVERSOU SOBRE A POSSIBILIDADE 

DE CANDIDATURA À PRESIDÊNCIA DA CÂMARA. AFIRMANDO QUE NÃO 

SERIA POSSÍVEL FORMAR-SE TRÊS CHAPAS, HAJA VISTA A QUANTIDADE DE 

13 VEREADORES QUE POSSUI A CÂMARA ATUALMENTE. SENDO ASSIM, POR 

NÃO PERTENCER A NENHUM DOS DOIS GRUPOS CONCORRENTES, RETIRA 

SEU NOME DO PROCESSO DE ELEIÇÃO, ESPERANDO QUE TUDO 

TRANSCORRA COM NORMALIDADE E QUE SEJA VENCEDOR AQUELE QUE 

MERECER A CONFIANÇA DOS DEMAIS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE PARABENIZOU O VEREADOR TARCÍSIO SILVA POR SUA 

POSTURA, CONDUTA E HABILIDADE POLÍTICA COSTUMEIRA QUE HÁ TANTOS 

ANOS MILITA NESSA CÂMARA MUNICIPAL. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR ZECA CORREIA CITANDO DA FALA DO VEREADOR DR. CARDIA 

NA SESSÃO ANTERIOR SOBRE A DENÚNCIA RECEBIDA DO SENHOR MÁRIO 

SILVA REFERENTE A FALTA DE MERENDA NUMA CRECHE DE REGÊNCIA, 

DECLAROU FOI ATÉ O LOCAL BEM CEDO JUNTAMENTE COM OS 

VEREADORES FABRÍCIO LOPES, TEIXEIRA E JOEL CELESTRINI. ZECA 

AFIRMOU QUE A PESSOA QUE FEZ A DENÚNCIA É MALDOSA E QUER 

DENEGRIR A IMAGEM DA ADMINISTRAÇÃO, DIZENDO QUE O DENUNCIANTE 

NUNCA FOI À CRECHE. O VEREADOR DISSE AINDA PEDIRÁ AUTORIZAÇÃO 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE SE TOMEM AS PROVIDÊNCIAS 

CABÍVEIS CONTRA A PESSOA QUE FEZ A FALSA DENÚNCIA PARA QUE 

SITUAÇÕES SEMELHANTES NÃO VOLTEM A OCORRER. POR FIM 

COMUNICOU QUE NA PRÓXIMA TERÇA FEIRA OS FATOS SERÃO MELHORES 

ESCLARECIDOS PARA QUE A POPULAÇÃO FIQUE CIENTE DE TODA A 

REALIDADE SOBRE O CASO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO 

FREIS CORROBOROU A POSIÇÃO DO VEREADOR ZECA CORREIA SOBRE 

SUA FALA A RESPEITO DA DENÚNCIA, DIZENDO QUE SE FOR PRECISO SUA 
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ASSINATURA ESTARÁ DISPONÍVEL. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PARABENIZOU O TRABALHO DA COMISSÃO DE FINANÇAS E 

AO VEREADOR ZECA CORREIA QUE COM TODA A ATENÇÃO QUE O CASO 

MERECE ESTIVERAM NO “CEIM” DE REGÊNCIA ANTES MESMO DE SUA 

ABERTURA PARA AVERIGUAR A DENÚNCIA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE EM DECORRÊNCIA DO FERIADO 

MUNICIPAL DO DIA 8/12/2014, CONVOCARÁ A SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

8/12/2014 PARA O DIA 09/12/2014, CONVOCANDO-SE TAMBÉM UMA SESSÃO 

ORDINÁRIA PARA O DIA 10/12/2014, EM ANTECIPAÇÃO A SESSÃO ORDINÁRIA 

QUE SERIA REALIZADA NO DIA 29/12/2014. EXPLICANDO QUE A 

ANTECIPAÇÃO DA SESSÃO DO SE DEVE A QUESTÕES DE LOGÍSTICA E 

FUNCIONALIDADE QUE ENVOLVE O PROCESSO DE MUDANÇA DO 

LEGISLATIVO PARA A NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA AS PRÓXIMAS, A REALIZAREM-SE 

ORDINARIAMENTE NOS DIAS 09 E 10/12/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO 

DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 
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JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA OCTOGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA NOVE DE DEZEMBRO 

DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO 

SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 02/12/2014, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 02/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3287/2014 – SOLICITA A SECRETARIA 

DE SERVIÇOS URBANOS A INSTALAÇÃO DE DUAS LUMINÁRIAS NA RUA BOA 

VISTA, PRÓXIMO A RESIDÊNCIA Nº. 117 E OUTRA NO BECO QUE DÁ ACESSO 
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À RUA BEIRA RIO, NO CENTRO. PROTOCOLO Nº. 3288/2014 – SOLICITANDO A 

SECRETARIA DE MUNICIPAL SERVIÇOS URBANOS NO SENTIDO DE 

VIABILIZAR A MUDANÇA DO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NAS 

PROXIMIDADES DO SHOPPING PATIOMIX DO LADO ESQUERDO SENTIDO 

LINHARES/SÃO MATEUS, TRANSFERINDO-O PARA FRENTE DA PORTA DE 

ENTRADA DO REFERIDO COMÉRCIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 9/12/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3328/2014 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA CAFÉ FILHO, 

PRÓXIMO AO Nº. 983, E OUTRO PRÓXIMO AO Nº. 738, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 3329/2014 – SOLICITANDO REPARO NA 

PAVIMENTAÇÃO DO CRUZAMENTO DA AVENIDA DR. JOSÉ ANTÔNIO 

PALMEIRA DA SILVA COM A RUA ROBSON ANTÔNIO MILANEZ, NO BAIRRO 

TRÊS BARRAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 09/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.3331/2014 – SOLICITANDO 

QUE SEJA CONSTRUÍDA GALERIA PLUVIAL NA AVENIDA ANTENOR ELIAS NO 

BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº. 3332/2014 – SOLICITANDO 

ASFALTAMENTO NAS RUAS DO CONJUNTO HABITACIONAL PLANALTO II, NO 

BAIRRO PLANALTO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 09/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3333/2014 – SOLICITANDO 

A INSTALAÇÃO DE CHUVEIROS PÚBLICOS NA PRIMEIRA AVENIDA DA PRAIA 

DO PONTAL DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº. 3334/2014 – SOLICITANDO 

PATROLAMENTO DE RUAS E AVENIDAS DO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA. PROTOCOLO Nº. 3335/2014 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DOS 

CHUVEIROS NA PRAIA DE PONTAL DO IPIRANGA, NAS AVENIDAS PRINCIPAIS 

E NO “RIOZINHO”.  REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, DATADO DE 09/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 
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MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 3350/2014 – SOLICITANDO CONFORME 

O DISPOSTO NO ART. 30 E SEUS INCISOS DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA, QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA AVERIGÚE JUNTO A FACELI SOBRE A 

VENDA DE “CERTIFICADOS”, CONFORME VEICULADO RECENTEMENTE NA 

IMPRENSA LOCAL. REQUERENDO AINDA, QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

LEVE AO CONHECIMENTO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

VISANDO À APURAÇÃO DOS FATOS CONFORME NARRADO NA IMPRENSA. 

CONSIDERANDO OS RELATOS NAQUELA MÍDIA, SEJA DE PRONTO LEVADO 

TAMBÉM AO CONHECIMENTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO AS RAZÕES DESSE 

PLEITO, PARA QUE AS PROVIDÊNCIAS DE PRAXE SEJAM PRESTADAS 

IGUALMENTE POR AQUELE PODER. CONSIDERANDO O RELATÓRIO FINAL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, DEVENDO O MESMO SER APRESENTADO DENTRO 

DA MAIOR BREVIDADE, E SE POSSÍVEL, AINDA NO TÉRMINO DESTE ANO. 

ASSIM SENDO, POR DERRADEIRO, FICA DESDE JÁ REQUERIDO A 

INSTAURAÇÃO DE UMA CPI A ENCETAR SEUS TRABALHOS NO INÍCIO DO 

PERÍODO LEGISLATIVO DE 2015; PROPICIANDO A ESTA CASA SUAS 

PRERROGATIVAS INSTITUCIONAIS LEGITIMADAS PELO REGIMENTO 

INTERNO E LEI ORGÂNICA MUNICIPAL SOBRE ESTA QUESTÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADOS DE 09/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3352/2014 – SOLICITA QUE SEJA 

INSTALADO UM ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS, BEM A LIMPEZA DO 

TERRENO BALDIO AO LADO, PRÓXIMO A RESIDÊNCIA Nº. 10 NA RUA 

JACINTO CAMPOS ARAÚJO NO BAIRRO JOCAFE/SANTA CRUZ, NESTE 

MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 3353/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

INSTALADO UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA OURO PRETO NO 

SENTIDO AO “CAIC” PRÓXIMO A FARMÁCIA “OURO PRETO”, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3354/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 

PARA REPARAR A PAVIMENTAÇÃO DA CICLOVIA NO LOCAL DO 
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CRUZAMENTO DA AVENIDA DR. JOSÉ ANTONIO PALMEIRAS COM A RUA LUIZ 

POLTRONIERI, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº. 3355/2014 – 

SOLICITA QUE SEJA OFICIADO AO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E 

ESGOTO DE LINHARES, E A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS DESTE 

MUNICÍPIO, NO SENTIDO DE QUE SEJAM ADOTADAS PROVIDÊNCIAS 

URGENTES PARA SOLUCIONAR O PROBLEMA DA DRENAGEM DOS 

ALAGAMENTOS NOS TRECHOS DE CRUZAMENTO DAS VIAS AVENIDA PADRE 

MANOEL DA NÓBREGA COM A RUA DOM PEDRO I, AVENIDA PEDRO ÁLVARES 

CABRAL COM RUA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA E A RUA TAPAJÓS, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3356/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA 

INSTALADO REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA PEDRO ALVAREZ 

CABRAL PRÓXIMO DO Nº. 2365 AO LADO DA GARAGEM MUNICIPAL, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 09/12/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3359/2014 – SOLICITANDO QUE SEJA OFICIADO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE CIDADANIA E SEGURANÇA, QUE INFORME NO PRAZO REGIMENTAL, O 

QUANTITATIVO DE VAGAS DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO DESTINADAS A 

DEFICIENTES E IDOSOS, E SUAS RESPECTIVAS LOCALIZAÇÕES. OFÍCIO DA 

PROCURADORIA DO GABINETE DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES Nº. 019/2014 – SOLICITANDO AO COMANDANTE DO 12º BATALHÃO 

DE POLÍCIA MILITAR DE LINHARES, EM NOME DE TODOS OS VEREADORES, 

QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO QUANTO A SITUAÇÃO DE REDUÇÃO 

DE COMBUSTÍVEL DAS VIATURAS QUE PRESTAM SERVIÇO NA CIDADE DE 

LINHARES E INTERIOR DO MUNICÍPIO, EM ESPECIAL, A “PATRULHA DA 

COMUNIDADE”. CASO HAJA PROCEDÊNCIA EM RELAÇÃO A REDUÇÃO DE 

COMBUSTÍVEL, QUE NOS INFORME SEU PERCENTUAL. PROJETO DE 

EMENDA Nº. 3349/2014 DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA – “ACRESCENTA PROPOSIÇÕES AO ARTIGO 19 DO PROJETO DE LEI 
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Nº.1523/2014, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. OFÍCIO Nº. 446/2014 DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3325/2014 – ENCAMINHA CÓPIA DO PARECER PRÉVIO DO TC – 

035/2014, DA MANIFESTAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS TPJC - 

2782/2013, DO RELATÓRIO TÉCNICO CONTÁBIL - RTC Nº. 339/2012, DA 

INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA ICC Nº.115/2013 E DA INSTRUÇÃO 

TÉCNICA CONCLUSIVA ITC Nº. 4238/2013, PROLATADAS NO PROCESSO DO 

TC Nº. 1871/2012 QUE TRATA DE PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL EXERCÍCIO 

DE 2011 DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JUNINHO FREIRIS SOLICITOU A LEITURA NA ÍNTEGRA DO 

PARECER DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, DA INSTRUÇÃO CONTÁBIL 

CONCLUSIVA, E, DA CONCLUSÃO DA INSTRUÇÃO TÉCNICA CONCLUSIVA DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS, O QUE FOI FEITO DE PRONTO PELO PRIMEIRO 

SECRETÁRIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA SOLICITOU A LEITURA NA ÍNTEGRA DA ATA CONCLUSIVA DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS APROVADA PELO PLENO DO TRIBUNAL, O QUE FOI 

FEITO DE PRONTO PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE A PRESTAÇÃO DE 

CONTAS SERÁ ENCAMINHADA A COMISSÃO DE FINANÇAS QUE EMITIRÁ O 

PARECER EM 15 DIAS E APÓS A DEVOLUÇÃO À MESA O PRESIDENTE 

DESIGNARÁ UM RELATOR PARA QUE FAÇA TAMBÉM UMA ANÁLISE DAS 

CONTAS NO PRAZO DE TRÊS DIAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

JUNINHO FREIRIS MANIFESTOU SEU INTERESSE EM PARTICIPAR DO 

PROCESSO DE ANÁLISE DA PRESTAÇÃO DE CONTAS LIDA NO EXPEDIENTE. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O PROJETO DE 

EMENDA Nº. 3349/2014 JÁ ESTÁ DE POSSE DA COMISSÃO DE FINANÇAS. BEM 

COMO, ENCAMINHOU À COMISSÃO DE FINANÇAS O PROCESSO Nº. 

3325/2014, QUE TRATA DA TOMADA DE CONTAS DO ANO DE 2011 DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO 
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NO PRAZO REGIMENTAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

SOLICITOU AO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE COLOCASSE A DISPOSIÇÃO 

DOS VEREADORES OS TÉCNICOS DA ÁREA CONTÁBIL DA CASA 

OBJETIVANDO DAR UM MELHOR SUPORTE A ANÁLISE DAS CONTAS PELOS 

EDÍS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE O SETOR DE 

CONTABILIDADE ESTARÁ À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES PARA 

CONSULTAS NO QUE FOR NECESSÁRIO. NA SEQUÊNCIA, COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR REQUERIDA PELO VEREADOR ZECA 

CORREIA AOS FAMILIARES DA SENHORA JOELMA ROCHA VIEIRA, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. APÓS, INFORMOU QUE RECEBEU UMA 

SOLICITAÇÃO DOS SENHORES JOSÉ CARLOS PANDOLF E AVELINO 

MALACARNE PEDINDO QUE OS VEREADORES QUE INTERCEDAM JUNTO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL NO SENTIDO DE VIABILIZAR RECURSOS 

ORÇAMENTÁRIOS A TITULO DE SUBVENÇÃO SOCIAL EM FAVOR DA 

PESTALOZZI E O ASILO DO VELHOS, A FIM DE SUPRIR SUAS PENDÊNCIAS 

FINANCEIRAS COM PESSOAL NESTE FINAL DE EXERCÍCIO, DIZENDO 

APROVEITAR A PRESENÇA DE VÁRIOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS NA 

PRESENTE SESSÃO PARA ENCAMINHAR O OFÍCIO COM AS SOLICITAÇÕES. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS E DISSE QUE 

GOSTARIA DE SE REDIMIR DA SOBRE A DENÚNCIA QUE FEZ 

EQUIVOCADAMENTE COM BASE NA INFORMAÇÃO DE UM LÍDER 

COMUNITÁRIO DE QUE O CENTRO DE EDUCAÇÃO INFANTIL MUNICIPAL – 

CEIM DE REGÊNCIA NÃO TINHA MERENDA ESCOLAR. O VEREADOR 

RESSALTOU QUE RECEBEU ESSA INFORMAÇÃO QUE NÃO CONDIZIA COM A 

VERDADE. AGRADECEU À COMISSÃO FORMADA PELOS VEREADORES 

FABRÍCIO LOPES, ZECA CORREA, ANTÔNIO TEIXEIRA E JOEL CELESTRINI, 

QUE SE DESLOCOU ATÉ O BALNEÁRIO E CONFIRMOU QUE NÃO ERA 

VERÍDICA A DENÚNCIA. CARDIA ENFATIZOU QUE COSTUMEIRAMENTE 

QUANDO RECEBE UMA DENÚNCIA VAI ATÉ O LOCAL PARA FAZER AS 
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AVERIGUAÇÕES DE PRAXE, ENTRETANTO, ISSO NÃO ACONTECEU NESSE 

CASO, POIS RECEBEU A INFORMAÇÃO DE UMA PESSOA QUE É UMA 

GRANDE LIDERANÇA DO LOCAL. APÓS, O VEREADOR DR. CARDIA 

QUESTIONOU A DENÚNCIA FEITA PELA IMPRENSA SOBRE O USO INDEVIDO 

DO NOME FACELI PARA EMISSÃO DE CERTIFICADOS FALSOS. 

RESSALTANDO QUE NEM SEMPRE OS GESTORES SABEM O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO, E QUE SE DEVE IR AO FUNDO DA QUESTÃO E PUNIR OS 

RESPONSÁVEIS. O VEREADOR COMENTOU AINDA SOBRE A NOTÍCIA DA 

PARALISAÇÃO DAS OBRAS DA FACELI, DIZENDO QUE VIU NOTÍCIAS QUE 

DAVAM CONTA QUE A PARALISAÇÃO SE DEVIA A UMA DÍVIDA COM A 

CONSTRUTORA. DECLARANDO ESTAR TRISTE COM A NOTÍCIA E DIZENDO 

QUE OS VEREADORES PRECISAM LUTAR PARA QUE AS OBRAS DA 

FACULDADE SEJAM CONCLUÍDAS EM DEFINITIVO. O VEREADOR AINDA 

COMENTOU SOBRE DENÚNCIAS QUE APRESENTOU EM SUA REDE SOCIAL 

NA INTERNET SOBRE O CONSELHO QUE FISCALIZA O “FUNDEB”, 

RESSALTANDO QUE AS GRAVES DENÚNCIAS FORAM FEITAS NAS ESFERAS 

DO MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL E FEDERAL, E, QUE A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PRECISA SE ENVOLVER NA QUESTÃO. INSCRITO, O VEREADOR 

JOSÉ NILSON CORREIA CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU SOBRE O 

PÉSSIMO ATENDIMENTO QUE É FEITO NO SERVIÇO MÉDICO LEGAL DE 

LINHARES. DIZENDO QUE CONSTATOU O FATO QUANDO SE DIRIGIU AO 

LOCAL PARA AUXILIAR A FAMÍLIA NA LIBERAÇÃO DO CORPO DA 

PROFESSORA JOELMA VIEIRA, VÍTIMA DE ACIDENTE DE TRÂNSITO. O 

VEREADOR DECLAROU QUE UMA FUNCIONÁRIA DO SETOR SAIU PARA 

JANTAR ÀS 18H E SÓ RETORNOU ÀS 22H, SENDO QUE OUTRA SERVIDORA O 

ATENDEU MUITO MAL. ZECA ENFATIZOU QUE NAQUELE SETOR SÓ 

DEVERIAM PERMANECER FUNCIONÁRIOS QUE ATENDESSEM AS PESSOAS 

COM CARINHO E RESPEITO, POIS NESSE MOMENTO OS FAMILIARES ESTÃO 

SEMPRE FRAGILIZADOS PELA PERCA. O VEREADOR RESSALTOU AINDA QUE  
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A FAMÍLIA DA SENHORA JOELMA ESTÁ DE PROVA SOBRE AS DENÚNCIAS 

QUE FEZ. APÓS, AGRADECEU AO COLEGA DR. CARDIA POR INTERVIR NA 

LIBERAÇÃO DO CORPO DE UM TAXISTA VÍTIMA DE HOMICÍDIO NA ÚLTIMA 

SEMANA, BEM COMO AO DR. FABRÍCIO QUE SEMPRE AJUDA EM SITUAÇÕES 

SEMELHANTES. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR EXIBIU FOTOS DO 

ALMOXARIFADO QUE ATENDE AO HOSPITAL GERAL DE LINHARES, COM 

GRANDE QUANTIDADE DE MEDICAMENTOS, BEM COMO DE MANTIMENTOS 

EM ESTOQUE PARA AS CRECHES DO MUNICÍPIO. O VEREADOR RESSALTOU 

QUE O DENUNCIANTE, SENHOR MARIO SILVA, NUNCA FOI ATÉ O CEIM, E 

QUE A COMISSÃO CONSTATOU SER INVERÍDICA A DENÚNCIA JÁ QUE AO 

CONTRÁRIO ENCONTROU GRANDE QUANTIDADE DE MERENDA EM 

ESTOQUE NAQUELA ESCOLA. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

PARABENIZOU OS MEMBROS DA COMISSÃO QUE FORAM ATÉ O CEIM, E 

AFIRMOU QUE INCLUSIVE A MERENDA ESTAVA ATÉ SOBRANDO E A 

DIRETORA IRIA CORTAR METADE DAS ENTREGAS EM DEZEMBRO DEVIDO 

ÀS FÉRIAS ESCOLARES. O VEREADOR AINDA DISSE QUE A ESCOLA 

NECESSITA DE REFORMAS EM SEU PRÉDIO E VISITA FOI MUITO 

IMPORTANTE TAMBÉM NESSE SENTIDO. POR FIM, PEDIU QUE SE TENHA 

CAUTELA COM AS DENÚNCIAS FEITAS NA CASA E PARABENIZOU A 

SECRETARIA POR MANTEREM SEMPRE SEUS ESTOQUES CHEIOS, COMO JÁ 

VERIFICADO EM OUTRAS OCASIÕES. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E COMENTOU SOBRE A VIOLÊNCIA NO 

BAIRRO AVISO, ONDE FORAM REGISTRADOS TRÊS HOMICÍDIOS EM MENOS 

DE 15 DIAS. DIZENDO QUE AS FAMÍLIAS ESTÃO COM MEDO, E, POR ISSO, HÁ 

A NECESSIDADE URGENTE DE INSTALAÇÃO DE UM DESTACAMENTO DE 

POLÍCIA MILITAR (DPM), NO BAIRRO. FABRÍCIOU LEMBROU QUE AS CÂMARA 

DE VÍDEO MONITORAMENTO NÃO FORAM INAUGURADAS NA DATA 

PROMETIDA (5/12/2014), RESSALTANDO QUE A COMUNIDADE NÃO PODE 

MAIS ESPERAR PELAS CÂMERAS, POIS AS ESTATÍSTICAS DE 
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CRIMINALIDADE ESTÃO SEMPRE AUMENTANDO. CITANDO O CASO DA 

JOVEM QUE FOI ATINGIDA DENTRO DE UMA IGREJA NO BAIRRO E QUE NÃO 

CONTOU COM A AJUDA DO PODER PÚBLICO EM SUAS NECESSIDADES. O 

VEREADOR AINDA MENCIONOU SEU REQUERIMENTO QUANTO À REFORMA 

DO ANTIGO COLÉGIO ROBERTO CALMON, NA RUA AMAZONAS, NO BAIRRO  

AVISO. NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE FEZ SUA 

PARTE COMO VEREADOR NO CASO DA JOVEM QUE FOI ATINGIDA, DIZENDO 

QUE ENVIOU SUA ACESSÓRIA ATÉ A FAMÍLIA DA MENINA, FICANDO À 

DISPOSIÇÃO NO QUE FOSSE NECESSÁRIO. CONTINUANDO, O VEREADOR 

FABRÍCIO RESSALTOU QUE O PODER PÚBLICO É QUE TEM QUE TOMAR 

FRENTE NESSES CASOS, POIS OS CIDADÃOS PAGAM IMPOSTOS E 

PRECISAM RECEBER ASSISTÊNCIA DE FORMA DIGNA. NA SEQUÊNCIA, 

CITOU SEU REQUERIMENTO QUANTO À REFORMA DO ANTIGO COLÉGIO 

ROBERTO CALMON, NA RUA AMAZONAS, NO BAIRRO  AVISO, AFIRMANDO 

QUE AS PROVIDÊNCIAS ESTÃO SENDO TOMADAS. ENTRETANTO, 

SALIENTOU A IMPORTÂNCIA DA COLABORAÇÃO TAMBÉM DA COMUNIDADE 

EM RELAÇÃO À PRESERVAÇÃO DOS PRÉDIOS PÚBLICOS, REFERINDO-SE À 

COBERTURA DO PRÉDIO QUE TEVE O TELHADO FEITO E LOGO DEPREDADO 

JÁ OUTRAS VEZES. AGRADECENDO AINDA A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PELAS REFORMAS NAS ESCOLAS, INCLUSIVE A 

CID ADALBERTO DOS REIS, NO BAIRRO JUPARANÃ. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E FALOU SOBRE A QUESTÃO 

DO O ATENDIMENTO NO SERVIÇO MÉDICO LEGAL, DIZENDO QUE FEZ UM 

REQUERIMENTO À PREFEITURA SOLICITANDO A LISTA DE FUNCIONÁRIOS À 

DISPOSIÇÃO NO ÓRGÃO. ENFATIZANDO QUE SERIA INTERESSANTE OS 

VEREADORES SABEREM DO HORÁRIO DE TRABALHO DE CADA SERVIDOR 

MUNICIPAL QUE ATUA ALI E A POPULAÇÃO TAMBÉM TER CONHECIMENTO. O 

VEREADOR RESSALTOU A NECESSIDADE DE DISCUSSÃO SOBRE A 

QUESTÃO DE LIBERAÇÃO DE CORPOS NO SML, CITANDO QUE OS MAIS 
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HUMILDES SÃO SEMPRE OS MAIS PREJUDICADOS COM O PROBLEMA. O 

VEREADOR MENCIONOU AINDA A RECLAMAÇÃO DE MORADORES DO 

BAIRRO NOVO HORIZONTE, SOBRE A FALTA DE SEGURANÇA NA PRAÇA DO 

BAIRRO, E DEFICIENTES FÍSICOS E IDOSOS SOBRE VAGAS DE 

ESTACIONAMENTO. AMANTINO DECLAROU QUE A CADA DIA 

DESAPARECEREM AS PLACAS DE INDICAÇÃO DESSAS VAGAS, SENDO 

ASSIM DESEJA SABER QUANTAS VAGAS HÁ PARA ESSE FIM JUNTO À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA E CIDADANIA. APÓS, RESSALTOU 

QUE NOTOU UMA PREOCUPAÇÃO DE DEMONSTRAR OS FATOS 

CONTRÁRIOS ÀS CONTAS DA PREFEITURA DO ANO DE 2011, DIZENDO QUE 

O RELATÓRIO FOI APROVADO PELA MAIORIA DOS MEMBROS DO TRIBUNAL 

COM APENAS UM VOTO CONTRÁRIO, E QUE POSTERIORMENTE A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS SERÁ AMPLAMENTE DEBATIDA NO PLENÁRIO. 

INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS E 

COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO 

EXPEDIENTE DESTACANDO, ENTRE ELES OS QUE TRATAM DE PEDIDO 

SOBRE REPAROS DE CALÇAMENTO NO BAIRRO TRÊS BARRAS, E 

REDUTORES DE VELOCIDADE NO BAIRRO INTERLAGOS, ESPECIALMENTE 

NAS AVENIDAS OURO PRETO E PEDRO ÁLVARES CABRAL. O VEREADOR 

INFORMOU QUE UMA MORADORA SOLICITOU FAIXA DE PEDESTRES NO 

BAIRRO MOVELAR, EM FRENTE AO SHOPPING “PATIOMIX”, MAS, ELE 

SUGERE A CONSTRUÇÃO DE UMA PASSARELA OU OUTRA ALTERNATIVA 

MELHOR. APÓS, O VEREADOR AGRADECEU A ADMINISTRAÇÃO PELO 

ATENDIMENTO A SEU REQUERIMENTO PARA MANUTENÇÃO DA COBERTURA 

DO MERCADO MUNICIPAL. NA SEQUÊNCIA, DISSE AINDA QUE TAMBÉM 

RECEBEU UMA INFORMAÇÃO DE QUE A POLÍCIA MILITAR ESTÁ EM 

CONTENÇÃO DE DESPESAS E O GOVERNO DO ESTADO TERIA RETIRADO 

PELO MENOS 70% DO COMBUSTÍVEL DAS VIATURAS. PEDINDO QUE O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENVIE OFÍCIO, ASSINADO POR TODOS OS 
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COLEGAS, AO BATALHÃO DA PM NO MUNICÍPIO, SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES SOBRE REDUÇÃO DE COMBUSTÍVEL PARA AS VIATURAS. 

POR FIM, ESTÉFANO NOVAMENTE ELOGIOU A CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE 

DA CÂMARA, DESTACANDO QUE A ESTRUTURA QUE SERÁ OFERECIDA 

POSSIBILITARÁ QUE OS VEREADORES POSSAM TRABALHAR COM AINDA 

MAIS EMPENHO E DEDICAÇÃO EM PROL DA COMUNIDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

ABORDOU A QUESTÃO DA PARALISAÇÃO DAS OBRAS DA FACELI, 

PORMENORIZANDO OS IMPASSES QUE LEVARAM A PARALISAÇÃO DAS 

OBRAS POR DIVERSAS VEZES. CITANDO COMO FONTE AS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS, DECLAROU QUE FORAM FEITAS SUPLEMENTAÇÕES AOS 

PROJETOS DA OBRA E A EMPRESA QUE ESTAVA CONSTRUINDO O PRÉDIO 

INFORMOU QUE NÃO TEM MAIS INTERESSE PELA OBRA. DESSA FORMA O 

CAMINHO JURÍDICO PARA QUE AS OBRAS TENHAM ANDAMENTO É 

CONVOCAR A SEGUNDA EMPRESA VENCEDORA DA LICITAÇÃO PARA 

CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE DA FACELI. NO APARTE, O VEREADOR DR. 

CARDIA LEMBROU QUE A IMPRENSA LOCAL, ATRAVÉS DE UM SITE DE 

NOTÍCIAS, CITA A FALTA DE PAGAMENTO PELO MUNICÍPIO À EMPRESA QUE 

ESTAVA REALIZANDO A CONSTRUÇÃO COMO MOTIVO PARA A SUSPENSÃO 

DA OBRA. DIZENDO QUERER SABER SE A INFORMAÇÃO QUE ESTÁ NO SITE 

É REALMENTE VERDADEIRA. CONTINUANDO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DISSE NÃO TER CONHECIMENTO SOBRE O FATO NÃO PODENDO DECLARAR 

NADA SOBRE A QUESTÃO NO MOMENTO. APÓS, DESTACOU QUE A FACELI 

VEM CRESCENDO E AMPLIANDO SEU ATENDIMENTO NOS ÚLTIMOS ANOS, E 

QUE O PAPEL DA CASA LEGISLATIVA É COBRAR O ANDAMENTO DAS OBRAS, 

MAS TAMBÉM RECONHECER OS BONS SERVIÇOS DA INSTITUIÇÃO EM 

FAVOR DA POPULAÇÃO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU A DIRETORA PRESIDENTE DA FACELI SANDRA BASSANI A 

UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE PARA ESCLARER ALGUMAS DÚVIDAS QUE 
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FORAM LEVANTADAS SOBRE A INSTITUIÇÃO. USANDO A PALAVRA A 

DIRETORA DA FACELI INFORMOU QUE A CONSTRUÇÃO DA SEDE DA 

FACULDADE ESTÁ A CARGO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS. E, A  

SECRETARIA PODE, EM TEMPO HÁBIL, FORNECER AS INFORMAÇÕES 

SOLICITADAS PELO VEREADOR DR. CARDIA. A DIRETORA RESSALTOU QUE 

INDEPENDENTE DA OBRA, A FACULDADE TEM CAMINHADO MUITO, COM O 

OFERECIMENTO DE OITO CURSOS DE GRADUAÇÃO E TRÊS DE PÓS-

GRADUAÇÃO. APÓS, CITANDO A EMISSÃO DE CERTIFICADOS FALSOS COM 

O NOME DA INSTITUIÇÃO, AFIRMOU QUE HÁ TEMPO VINHA FAZENDO UM 

RELATÓRIO TÉCNICO MOSTRANDO QUE OS CERTIFICADOS NÃO ERAM 

EMITIDOS PELA FACELI. DIZENDO QUE A FACULDADE NÃO EMITE 

CERTIFICADO FALSO, E, SE EXISTE, NÃO FOI EMITIDO PELA FACELI. A 

DIRETORA AFIRMOU QUE OS CERTIFICADOS FALSOS SÃO GROSSEIROS, E 

PRESENTAM ERROS, DEMONSTRANDO QUE A PESSOA QUE OS 

CONFECCIONOU NÃO TEM NENHUM CONHECIMENTO DA ESTRUTURAÇÃO 

DA FACELI. POR FIM, CONCLUIU DIZENDO QUE A INSTITUIÇÃO TEM UM 

CONTROLE RIGOROSO SOBRE A EMISSÃO DE CERTIFICADOS, ESTANDO OS 

REGISTROS FEITOS DOS CERTIFICADOS À DISPOSIÇÃO DE QUALQUER 

PESSOA QUE QUEIRA CONSULTAR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES PARA 

QUESTIONAMENTOS. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU 

QUE EM MOMENTO ALGUM AFIRMOU QUE OS CERTIFICADOS FALSOS 

FORMA EMITIDOS PELA FACELI, E SIM USARAM O NOME DA FACULDADE. 

ENFATIZANDO QUE CABE AO PROCURADOR DA ENTIDADE E A POLÍCIA 

ENCONTRAR E PUNIR OS CULPADOS. O VEREADOR AINDA DESTACOU QUE 

NÃO SE PODE PERMITIR QUE SE USE O NOME DA FACELI INDEVIDAMENTE, 

POIS A MESMA É UMA ENTIDADE PÚBLICA MUNICIPAL, E SENDO ASSIM A 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO TAMBÉM TEM A RESPONSABILIDADE DE 

AVERIGUAÇÃO. PELA ORDEM, O VEREADOR ESTEFANO SILOTE DECLAROU 
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QUE NÃO TEM DÚVIDA DO COMPROMETIMENTO E DEDICAÇÃO DA 

DIRETORA FRENTE À FACULDADE, AFIRMANDO TER CERTEZA QUE TODOS 

OS FATOS SERÃO ESCLARECIDOS HÁ SEU TEMPO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR JUNINHO FREIRIS DECLAROU QUE O SITE QUE VEICULOU A 

NOTÍCIA É LIGADO AO PREFEITO DE LINHARES. APÓS, LEMBROU DOS 

EXCELENTES CURSOS QUE SÃO OFERECIDOS NA FACULDADE, DIZENDO 

QUE INCLUSIVE A INSTITUIÇÃO OFERECERÁ NO FUTURO CURSOS DE PÓS-

GRADUAÇÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2741, 3111, 3224 E 

3225/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS QUE COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, A COMISSÃO DE 

FINANÇAS DEVOLVEU A MESA DIRETORA COM PARECERES FAVORÁVEIS OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 3074; 3190; 3191; E, 1523/2014 COM AS EMENDAS 

NºS. 1653, 3349 E 3360/2014. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE OS 

PROJETOS DE LEIS NºS.  3074, 3190 E 3191/2014, SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 3074, 3190 E 

3191/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE EMENDA PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1653/2014, QUE “ACRESCENTA INCISO IV AO ARTIGO 6º DO PROJETO DE 

LEI Nº. 1523/2014, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 
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PROJETO DE EMENDA Nº. 1653/2014, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE EMENDA PROTOCOLADO SOB O Nº. 3349/2014, 

“QUE ACRESCENTA PROPOSIÇÕES AO ARTIGO 19 DO PROJETO DE LEI Nº. 

1523/2014, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE EMENDA Nº. 3349/2014, 

SENDO REJEITADO NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE O VOTO 

FAVORÁVEL DO AUTOR DA MATÉRIA VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE 

EMENDA Nº. 3360/2014 – “QUE ACRESCENTA E MODIFICA DISPOSITIVOS AO 

PROJETO DE LEI Nº.1523/2014”, SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE EMENDA Nº. 3360/2014, SENDO 

REJEITADO NA FORMA REGIMENTAL, POR NÃO ATINGIR A MAIORIA 

ABSOLUTA DE 7 VOTOS, REGISTRANDO-SE OS VOTOS FAVORÁVEIS DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DR. 

CARDIA, JOEL CELESTRINI E TEIXEIRA, AS ABSTENÇÕES DOS VEREADORES 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, EDIMAR VITORAZZI E ESTÉFANO SILOTE, 

BEM COMO, OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES MARCELO 

PESSOTI, ZECA CORREIA, JUNINHO FREIRIS E TARCÍSIO SILVA.  QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA SOLICITOU A RETIRADA DE SUA 

EMENDA PROTOCOLADA SOB O Nº. 1653/2014, POR ENTENDER QUE 

PROCEDEM AS ARGUMENTAÇÕES DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, E, EM 

RAZÃO DE NÃO TER A INTENÇÃO DE TRAZER TRANSTORNOS À CASA 

LEGISLATIVA. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO DO VEREADOR ZECA 
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CORREIA PARA RETIRADA DA EMENDA DE SUA AUTORIA PROTOCOLADA 

SOB O Nº. 1653/2014, SENDO APROVADA A RETIRADA DA EMENDA NA 

FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 1523/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 1523/2014, 

SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, 

REGISTRANDO-SE OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES AMANTINO 

PEREIRA PAIVA E DR. CARDIA. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO 

PROJETO DE EMENDA Nº. 3349/2014 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, AUTOR DA 

EMENDA SE MANIFESTOU PEDINDO A LEITURA DO ART. 19 DO PROJETO DE 

LEI ORIGINAL, DECLARANDO QUE SUA EMENDA É NO SENTIDO DE 

ESPECIFICAR VALORES PARA TRANSFERÊNCIA AS ENTIDADES DO 

MUNICÍPIO O QUE NÃO É FEITO NO PROJETO ORIGINAL; QUESTÃO DE 

ORDEM O VEREADOR JUNINHO FREIRIS ARGUMENTOU QUE A EMPRESA 

CONCESSIONÁRIA CEDERÁ IMPOSTOS AO MUNICÍPIO E QUESTIONOU SE O 

VEREADOR AMANTINO EXEMPLIFICARIA ALGUMA EMPRESA QUE CEDERIA 

20% DE SUA RECEITA AS ENTIDADES, COMO PRETENDE A EMENDA DO 

VEREADOR. O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE EM OUTROS 

MUNICÍPIOS PARTES DOS VALORES ARRECADADOS SÃO REPASSADOS ÀS 

INSTITUIÇÕES; QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

DECLAROU QUE ANTERIORMENTE TERIA DITO QUE SERIA FAVORÁVEL AS 

EMENDAS, AGUARDANDO A POSIÇÃO DO EXECUTIVO SOBRE POSSÍVEIS 

INCONSTITUCIONALIDADES, ENTRETANTO, JÁ DE ANTEMÃO DECLARA SUA 

POSIÇÃO CONTRÁRIA À EMENDA POR ENTENDER QUE A MESMA NÃO 
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ATENDE DE FORMA IGUALITÁRIA DA MESMA FORMA QUE FOI FEITO COM 

OUTRAS CONCESSÕES APROVADAS NA CÂMARA MUNICIPAL; QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO REITEROU SUA POSIÇÃO DIZENDO QUE 

PRETENDE COM SUA EMENDA RESGUARDAR PELO MENOS ALGUNS 

REPASSES AO MUNICÍPIO; QUESTÃO DE ORDEM, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE O PROJETO É BASICAMENTE IGUAL AO 

PRATICADO DA CAPITAL VITÓRIA E DA CIDADE DE VILA VELHA; QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS AFIRMOU QUE SOMENTE A CIDADE 

DE LINHARES VAI SAIR GANHANDO COM O PROJETO QUE É ESPERADO HÁ 

MUITOS ANOS. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO TODO DA EMENDA Nº. 

3349/2014 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO À EMENDA DIZENDO SER 

SABEDOR DA SITUAÇÃO CRÍTICA DAS FILANTROPIAS DO MUNICÍPIO QUE 

TANTO CARECEM DE AJUDA, AFIRMANDO QUE SERÁ FAVORÁVEL A EMENDA 

NO ORÇAMENTO NESSE SENTIDO; QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA JUSTIFICOU SEU VOTO DIZENDO QUE HÁ TEMPOS JÁ EXISTIA UM 

PROJETO DE ESTACIONAMENTO APROVADO NA CÂMARA QUE NUNCA FOI 

COLOCADO EM PRÁTICA, E AGORA PARABENIZA A ADMINISTRAÇÃO POR 

APRESENTAR O REFERIDO PROJETO; O VEREADOR ZECA CORREIA 

JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO A EMENDA, DIZENDO ACHAR QUE ATÉ 

SUA EMENDA É INCONSTITUCIONAL E POSTERIORMENTE FARÁ UMA 

MELHOR ANÁLISE; QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

DISSE SER CONTRÁRIO À EMENDA POR ENTENDER QUE ELA É 

INCONSTITUCIONAL, POIS O LEGISLATIVO NÃO TEM COMPETÊNCIA PARA 

ONERAR A ADMINISTRAÇÃO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO 

PROJETO DE EMENDA Nº. 3360/2014 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, 

AUTOR DA MATÉRIA, RELATOU QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA TEVE 

CAUTELA DE OUVIR A POPULAÇÃO E A SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA, 



 978 

COMO “CDL”, “SINDICOMERCIÁRIOS”, ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

CENTRO DA CIDADE, FEDERAÇÃO DAS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES, 

BEM COMO, AO PRESIDENTE DO CONSELHO DE TRANSPORTE. 

OPORTUNIDADE EM QUE FORAM DISCUTIDAS AS PROPOSTAS E IDEALIZADA 

A EMENDA ORA PROPOSTA, QUE CONTOU COM A ASSINATURA DE TODOS 

OS VEREADORES, DESTACANDO QUE A EMENDA ENRIQUECERÁ E DARÁ 

MAIS CREDIBILIDADE AO TODO DO PROJETO POR FIM, SOLICITOU A 

LEITURA NA INTEGRA JUSTIFICATIVA DA EMENDA, O QUE FOI FEITO DE 

PRONTO PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA RETIROU A ASSINATURA DA EMENDA Nº.3360/2014, 

DIZENDO ENTENDER SER A MESMA INCONSTITUCIONAL QUE A MESMA É 

INCONSTITUCIONAL, ASSIM COM A DO VEREADOR ZECA CORREIA, QUE POR 

EQUÍVOCO VOTOU FAVORAVELMENTE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

JOÃO FREIRIS JUNIOR RETIROU SUA ASSINATURA DA EMENDA Nº.3360/2014, 

DIZENDO QUE TAMBÉM VOTARÁ CONTRÁRIO A MESMA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DISSE FICAR ADMIRADO 

QUE ALGUM VEREADOR NÃO TENHA CONHECIMENTO DA MATÉRIA QUE 

ESTÁ NA CASA DESDE O DIA 10 JUNHO. DIZENDO QUE A PRÓPRIA 

PROCURADORIA CONFECCIONOU A EMENDA, NÃO HAVENDO 

IRREGULARIDADE ALGUMA E CITANDO QUE EXISTEM OUTRAS CIDADES 

QUE CONTAM COM O MESMO TEOR DE LEGISLAÇÃO. FABRÍCIO RESSALTOU 

QUE SE HÁ INCONSTITUCIONALIDADE QUE HÁ PREFEITURA ENVIE VETO, 

REITERANDO QUE O TEOR DA EMENDA FOI DISCUTIDO COM A SOCIEDADE 

CIVIL ORGANIZADA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU NÃO QUESTIONAR AS CONVERSAS FEITAS COM A SOCIEDADE 

CIVIL ORGANIZADA, ENTRETANTO, SUA POSIÇÃO É CONTRÁRIA DEVIDO A 

INCONSTITUCIONALIDADE DA MATÉRIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

JUNINHO FREIRIS DECLAROU QUE TODA CONCESSÃO TEM UM CUSTO AO 

QUAL ALGUÉM DEVE ARCAR E NADA É MAIS JUSTO DO QUE SE 
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ESTABELECER UM PRAZO PROLONGADO PARA SE RECUPERAR OS 

INVESTIMENTOS FEITOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

REITEROU QUE A COMISSÃO TEVE A PREOCUPAÇÃO DE OLHAR OUTRAS 

CIDADES QUE JÁ TÊM O SISTEMA DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU 

NÃO ENTENDER A SITUAÇÃO, POIS TODOS OS VEREADORES ASSINARAM A 

EMENDA. CITANDO QUE NA CONCESSÃO EXISTE UM EDITAL QUE 

ESTABELECE AS NORMAS E AS EMPRESAS QUE SE INTERESSAREM TÊM A 

LIBERDADE DE PARTICIPAR. AFIRMANDO QUE NÃO VÊ A QUESTÃO DE 

PRAZOS COMO IMPEDITIVOS DA APROVAÇÃO DA EMENDA. RESSALTANDO 

QUE O PROJETO ORIGINAL DO EXECUTIVO SERIA UMA CARTA EM BRANCO 

PARA O PREFEITO REGULAMENTAR ATRAVÉS DE DECRETO, SENDO ESTA 

UMA FORMA QUE NÃO CONCORDA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA REITEROU SUA POSIÇÃO CONTRÁRIA A APROVAÇÃO DA 

EMENDA POR ENTENDER QUE A MESMA CARECE DE 

CONSTITUCIONALIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA 

CORREIA RETIROU SUA ASSINATURA DA EMENDA Nº. 3360/2014. QUESTÃO 

DE ORDEM O VEREADOR TEIXEIRA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL A 

EMENDA DIZENDO QUE ELA CONTEMPLA OUTRAS SITUAÇÕES QUE SÃO 

BENÉFICAS À POPULAÇÃO. O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, JUSTIFICOU 

SUA ABSTENÇÃO NA VOTAÇÃO DA EMENDA Nº. 3360/2014, ANTE AS 

EXPLICAÇÕES DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES AGRADECEU O APOIO DOS COLEGAS QUE 

FORAM FAVORÁVEIS À EMENDA E QUE HONRARAM SEU COMPROMISSO EM 

RESPEITO COM A COMISSÃO, DIZENDO QUE INFELIZMENTE O MUNICÍPIO 

IRÁ PERDER, POIS A EMENDA APRESENTAVA MUITAS PROPOSTAS 

POSITIVAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

RESSALTOU QUE SE AS EMENDAS FOSSEM FEITAS INDIVIDUALMENTE O 

PROJETO DE LEI NÃO SERIA PREJUDICADO. QUESTÃO DE ORDEM, O 
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VEREADOR DR. CARDIA CITANDO A CONCESSÃO DADA POR VINTE ANOS 

EMPRESA “JOANA DARC”, DISSE SER TEMERÁRIO DAR CONCESSÃO A UMA 

EMPRESA POR TODO ESSE TEMPO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE AFIRMOU QUE EXISTEM MUITAS COISAS NA EMENDA 

QUE PODEM SER APROVEITADAS PELA ADMINISTRAÇÃO, PORQUE 

REALMENTE O PROJETO VEIO VAZIO E SEM NENHUMA NORMATIVA, MAS 

TAMBÉM ACREDITA CONFORME A EXPLANAÇÃO DO VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, QUE DEVE SER RESPEITADA A CONSTITUIÇÃO FEDERAL. EM TEMPO 

NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 1523/2014 HOUVE AS 

SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA QUESTIONOU A MESA SOBRE A POSSIBILIDADE DE 

RETIRADA DA EMENDA Nº. 1653/2014 DE AUTORIA DO VEREADOR ZECA 

CORREIA, ARGUMENTANDO QUE A MESMA SERIA TÃO INCONSTITUCIONAL 

QUANTO AS DEMAIS; O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

CONFORME DISPÕE O ART. 161 DO REGIMENTO INTERNO, EM QUALQUER 

FASE DA TRAMITAÇÃO O AUTOR DA MATÉRIA TEM A PRERROGATIVA DE 

SOLICITAR A RETIRADA DA PROPOSIÇÃO, QUE SERÁ DECIDIDA PELO 

PLENÁRIO. EM TEMPO NA VOTAÇÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 

1523/2014, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO DIZENDO 

QUE DA FORMA QUE O PROJETO FOI ENCAMINHADO A CASA O PROJETO 

NÃO ATENDE AOS INTERESSES DA POPULAÇÃO; O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DISSE VOTAR FAVORÁVEL AO PROJETO POR RESPEITO AOS 

COMERCIANTES E A SOCIEDADE QUE DISCUTIRAM E VIRAM A IMPORTÂNCIA 

DO REFERIDO PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO 

ENALTECEU O TRABALHO DO VEREADOR FABRÍCIO FRENTE À COMISSÃO 

DE JUSTIÇA, DIZENDO QUERER ESCLARECER QUE NÃO VOTOU CONTRA OS 

AVANÇOS DAS OUTRAS PROPOSTAS, MAS SIM CONTRA O ITEM 

CONCESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA DECLAROU 
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QUE APESAR DA DERRUBADA DA EMENDA QUE TRARIA AVANÇOS PARA A 

POPULAÇÃO SEU VOTO É FAVORÁVEL, DEVIDO À NECESSIDADE DE SE 

IMPLANTAR O ESTACIONAMENTO ROTATIVO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA REGISTROU QUE É TOTALMENTE FAVORÁVEL AO 

PROJETO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO, TANTO QUE O PRIMEIRO 

PROJETO DO MUNICÍPIO FOI DE SUA AUTORIA, ENTRETANTO, NÃO É 

FAVORÁVEL DA FORMA COMO FOI APRESENTADO O PROJETO EM QUESTÃO 

DANDO-SE MUITO TEMPO A CONCESSIONÁRIA PARA EXPLORAÇÃO DO 

SERVIÇO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DECLAROU QUE O PROJETO ORIGINAL NÃO ESTABELECE PRAZO PARA A 

CONCESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU QUE QUANDO NÃO HÁ ESTABELECIMENTO DIFERENCIADO DE 

PRAZO A LEI MUNICIPAL OBEDECERÁ AO QUE ESTÁ ESTIPULADO NA LEI 

FEDERAL. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE FOI 

ABERTO O PROCESSO Nº. 3303/2014 NO DIA 04/12/2014, QUE CONVOCA OS 

NOBRES VEREADORES PARA A ELEIÇÃO DA NOVA MESA DIRETORA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES PARA A SESSÃO DE AMANHÃ DIA 

10/12/2014, SENDO QUE O EDITAL FOI PUBLICADO NO DIÁRIO OFICIAL DO DIA 

05/12/2014, NO JORNAL “A TRIBUNA” E NO SITE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES. LEMBRANDO QUE NO MESMO DIA SERÁ FEITA A ELEIÇÃO DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DA CASA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

JUNINHO FREIRIS DECLAROU QUE AS EMENDAS DO VEREADOR FABRÍCIO 

SERÃO ANALISADAS PELO EXECUTIVO, E AS QUE ATENDEREM A 

POPULAÇÃO LINHARENSE ESTARÃO NO EDITAL DE CONVOCAÇÃO DAS 

EMPRESAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

AGRADECEU AO VEREADOR JUNINHO E DECLAROU QUE A EMENDA É DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E NÃO SOMENTE DO VEREADOR FABRÍCIO. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO DE ELEIÇÃO DA NOVA 
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MESA DIRETORA E COMISSÕES, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

10/12/2014, CONFORME PUBLICADO NO DIÁRIO OFICIAL DO DIA 05/12/2014 E 

RESOLUÇÃO Nº. 001/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA NONAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, ESPECÍFICA PARA A ELEIÇÃO DA MESA 

DIRETORA E COMISSÕES PERMANENTES BIÊNIO 2015/2016, REALIZADA NO 

DIA DEZ DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A  

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 
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PRIMEIRO SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE - PDT, E, COMO 

SEGUNDO SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 09/12/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU A PRESENÇA DO EXCELENTÍSSIMO PREFEITO MUNICIPAL DE 

LINHARES, NOZINHO CORREIA E DEMAIS AUTORIDADES PRESENTES À 

SESSÃO. O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ A LEITURA DO EDITAL DE 

CONVOCAÇÃO Nº.01/2014 PUBLICADO NO DIÁRIO OFICIAL DO ESPÍRITO 

SANTO, NO JORNAL “A TRIBUNA” E NO SITE OFICIAL DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES NO DIA 5/12/2014, COM O SEGUINTE TEXTO: “CONFORME OS 

AUTOS DO PROCESSO Nº 003303/2014, DATADO DE 04 DE DEZEMBRO DE 

2014, SEGUE O PRESENTE EDITAL DE CONVOCAÇÃO. EDITAL DE 

CONVOCAÇÃO Nº 01/2014. GABINETE DA PRESIDÊNCIA. EDITAL DE 

CONVOCAÇÃO PARA ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO - BIÊNIO 2015/2016. O 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES - ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES, ANCORADA NO MANTO DO - 

REGIMENTOINTERNO, BEM COMO ESCUDADA NO INCISO II, DO ART. 16 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, CONVOCA OS VEREADORES DO PODER 

LEGISLATIVO LINHARENSE PARA PARTICIPAREM DA ELEIÇÃO DA MESA 

DIRETORA E COMISSÕES PERMANENTES QUE CONDUZIRÁ OS DESTINOS DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES /ES, DURANTE O BIÊNIO 2015/2016, DE 

ACORDO COM AS SEGUINTES NORMAS. DATA E LOCAL DA ELEIÇÃO: A 
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ELEIÇÃO PARA ESCOLHA DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES - ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, BIÊNIO 2015/2016, SERÁ 

REALIZADA A PARTIR DAS 18:00 HORAS DO DIA 10 DE DEZEMBRO DO ANO 

CORRENTE, NO PLENÁRIO DA CASA LEGISLATIVA JOAQUIM CALMON, 

LOCALIZADO NA AVENIDA AUGUSTO CALMON, 1117 - CENTRO – LINHARES - 

ES. APÓS A ELEIÇÃO PARA ESCOLHA DA MESA DIRETORA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES - ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, BIÊNIO 2015/2016, 

SERÁ REALIZADA NA MESMA SESSÃO A ELEIÇÃO PARA A COMPOSIÇÃO DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 

HORÁRIO, PRAZO E CONDIÇÕES PARA REGISTRO DAS CHAPAS: OS 

INTERESSADOS DEVERÃO INSCREVER SE ATRAVÉS DE REQUERIMENTO O 

QUAL DEVERÁ CONSTAR OS CARGOS PREVISTOS NOS PARÁGRAFOS 1º, 2º 

E 3º ART. 14 C/C INCISO I DO ART. 8º DO REGIMENTO INTERNO, E DEVERÁ 

CONSTAR O NOME E ASSINATURA LEGÍVEL DOS RESPECTIVOS MEMBROS, 

SENDO VEDADA A INSCRIÇÃO DE VEREADORES EM MAIS DE UMA CHAPA, 

QUE DEVERÁ SER PROTOCOLADA JUNTO AO SETOR DE PROTOCOLO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES/ES, NO HORÁRIO DE EXPEDIENTE DAS 

9:00 HORAS DO DIA 09 DE DEZEMBRO, ATÉ O HORÁRIO QUE ANTECEDE O 

INÍCIO DA SESSÃO DESTINADA À REALIZAÇÃO DA ELEIÇÃO, ESTE 

IMPRORROGÁVEL QUANDO OCORRERÁ O ENCERRAMENTO DAS 

INSCRIÇÕES. DISPOSIÇÕES FINAIS: A VOTAÇÃO SERÁ ABERTA ATRAVÉS DE 

CHAMADA NOMINAL PRESIDIDA PELA ATUAL MESA DIRETORA, CONFORME 

DISPÕE A RESOLUÇÃO Nº 004/2008, PUBLICADA NO DIÁRIO OFICIAL DATADA 

DE 12 DE DEZEMBRO DE 2008. SERÁ CONSIDERADA VENCEDORA A CHAPA 

QUE CONSEGUIR A MAIORIA DOS VOTOS VALIDOS E, EM CASO DE EMPATE, 

SERÁ CONSIDERADO ELEITO O VEREADOR MAIS IDOSO DENTRE OS 

CANDIDATOS À PRESIDÊNCIA, SENDO AINDA UTILIZADO COMO CRITÉRIO DE 

DESEMPATE: DIA, MÊS, E HORA DE NASCIMENTO. O PROCESSO ELEITORAL 

SÓ PODERÁ SER REALIZADO COM A PRESENÇA DA MAIORIA ABSOLUTA DOS 
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MEMBROS DA CÂMARA. A APURAÇÃO SERÁ FEITA PELO PRESIDENTE DA 

SESSÃO COM O AUXILIO DO SECRETÁRIO, SENDO QUE LOGO APÓS A 

APURAÇÃO SERÁ DECLARADA A CHAPA VENCEDORA E ELEITA QUE 

TOMARÃO POSSE EM 1º DE JANEIRO DO 3º PERÍODO LEGISLATIVO. 

GABINETE DA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES - ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO. AOS QUATRO DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE 

DOIS MIL E QUATORZE. MILTON SIMON BAPTISTA. PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES. PROTOCOLO 113594.” ATO CONTÍNUO, O 

PRIMEIRO SECRETÁRIO, VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, FEZ A LEITURA NA 

INTEGRA DO REQUERIMENTO PROTOCOLA PELOS VEREADORES DR. 

CARDIA, AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPEZ E JOEL CELESTRINI, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3380/2014 –  QUE SOLICITA O ADIAMENTO DA 

VOTAÇÃO DA ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA DO BIÊNIO 2015/2016. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, CITANDO 

A DÚVIDA SUSCITADA PELO REQUERIMENTO Nº.3380/2014 SOBRE A 

INTERPRETAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO, E, DIANTE DA SOBERANIA QUE 

LHE CONFERE O § 6º DO ART.127 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, COLOCOU EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO O 

REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB O Nº. 3380/2014, QUE SOLICITA O 

ADIAMENTO ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA, SENDO REJEITADO PELA 

MAIORIA NA FORMA REGIMENTAL E DETERMINADO SEU ARQUIVAMENTO, 

REGISTRANDO-SE OS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES DR. CARDIA, 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA E JOEL CELESTRINI. 

ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU INICIADO O 

PROCEDIMENTO ELEITORAL PARA MESA DIRETORA E COMISSÕES 

PERMANENTES PARA O BIÊNIO 2015/2016. NA SEQUÊNCIA, INFORMOU 

QUANTO A CHAPA ÚNICA APRESENTADA EM PLENÁRIO, PROTOCOLADA SOB 

Nº.3364/2014 COMPOSTA PELOS SEGUINTES MEMBROS: PRESIDENTE – 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, VICE-PRESIDENTE – MARCELO PESSOTI–
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PPS, PRIMEIRO SECRETÁRIO – ESTEFANO LUIZ SILOTE–PDT E SEGUNDO 

SECRETÁRIO – EDIMAR VITORAZZI-PTN, SENDO A REFERIDA CHAPA 

APROVADA PELA MAIORIA DOS VEREADORES CONFORME DETERMINA O 

REGIMENTO INTERNO, REGISTRANDO-SE AS ABSTENÇÕES DOS 

VEREADORES DR. CARDIA E FABRÍCIO LOPES, O VOTO CONTRÁRIO DO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, E A EVASÃO DO PLENÁRIO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLARAOU ELEITOS E EMPOSSADOS OS INTEGRANTES DA 

CHAPA ÚNICA PROTOCOLADA SOB O Nº. 3364/2014 PARA A GESTÃO 

ADMINISTRATIVA DESTA CASA DE LEIS NO BIÊNIO 2015/2016. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A DEUS E TODA 

SUA FAMÍLIA, BEM COMO A TODOS OS COLEGAS VEREADORES E EM 

ESPECIAL AOS COMPONENTES DA MESA DIRETORA PELO APOIO AO LONGO 

DE SEU MANDATO, ENFATIZANDO SER UMA SATISFAÇÃO ESTAR MAIS UMA 

VEZ À FRENTE DO PODER LEGISLATIVO A PARTIR DO PRÓXIMO ANO. 

AGRADECENDO AINDA A PRESENÇA E O APOIO DO EXCELENTÍSSIMO 

PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES NOZINHO CORREA E RESSALTANDO 

QUE ESTANDO JÁ EM SEU SEGUNDO MANDATO POUCAS VEZES VIU UM 

PREFEITO NA CÂMARA MUNICIPAL. EM TEMPO, O VEREADOR DR. CARDIA 

JUSTIFICOU SUA ABSTENÇÃO NA VOTAÇÃO PARA ELEIÇÃO DA MESA 

DIRETORA, APONTANDO OS MOTIVOS DO REQUERIMENTO Nº. 3380/2014, 

MAS DE PRONTO AGRADECENDO OS TRABALHOS DESENVOLVIDOS PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA EM SEU PRIMEIRO MANDATO E DESEJANDO 

SUCESSO NO QUE SE INICIA. EM TEMPO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA JUSTIFICOU SUA ABSTENÇÃO NA VOTAÇÃO PARA ELEIÇÃO DA MESA 

DIRETORA, APONTANDO OS MOTIVOS DE CAUTELA REFERENCIADOS NO 

REQUERIMENTO Nº. 3380/2014, E, DESEJOU SUCESSO AO VEREADOR 

MILTINHO COLEGA EM SEU NOVO MANDATO FRENTE À PRESIDÊNCIA DESTA 

CASA DE LEIS. EM TEMPO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI JUSTIFICOU SEU 
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VOTO CONTRÁRIO NA VOTAÇÃO PARA ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA, 

APONTANDO OS MOTIVOS DO REQUERIMENTO Nº. 3380/2014, MAS 

PARABENIZANDO O VEREADOR MILTINHO COLEGA PELOS TRABALHOS 

DESENVOLVIDOS NA PRESIDÊNCIA DA CASA ATÉ O MOMENTO E 

DESEJANDO QUE NO PRÓXIMO MANDATO QUE SE INICIA O VEREADOR 

TENHA O MESMO EMPENHO. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REELEITO, VEREADOR MILTINHO COLEGA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO A INDICAÇÃO DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA AO 

CARGO DE PRESIDENTE DA COMISSÃO PERMANENTE DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA, CONFORME PROTOCOLO Nº.3370/2014, O QUE FOI APROVADO 

PELA MAIORIA NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE A ABSTENÇÃO 

DO VEREADOR DR. CARDIA, O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA E A EVASÃO DO PLENÁRIO DOS VEREADORES AMANTINO 

PEREIRA PAIVA E JOEL CELESTRINI. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DECLAROU ELEITO O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA PARA CARGO DE PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA, BIÊNIO 2015/2016. NA SEQUÊNICA PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO AO 

PROCESSO PROTOCOLADO SOB Nº.3371/2014, POSTULADO PELO 

VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, MANIFESTANDO SUA 

INDICAÇÃO AO CARGO DE RELATOR DA COMISSÃO PERMANENTE DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, O QUE TAMBÉM FOI APROVADO PELA MAIORIA 

DOS VEREADORES NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE A 

ABSTENÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA E A EVASÃO DO PLENÁRIO DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E JOEL CELESTRINI. ATO 

CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU ELEITO O 

VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA PARA CARGO DE 

RELATOR DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, BIÊNIO 2015/2016. 

APÓS, FOI COLOCADO EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A INDICAÇÃO DO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA AO CARGO DE PRESIDENTE DA 
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COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO, 

FISCALIZAÇÃO, CONTROLE, EDUCAÇÃO, SAÚDE, ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

OBRAS E DE PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, CONFORME PROTOCOLO 

Nº.3372/2014, SENDO APROVADO PELA MAIORIA DOS VEREADORES NA 

FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE AS ABSTENÇÕES DO VEREADORES 

DR. CARDIA E FABRÍCIO LOPES DA SILVA, E A EVASÃO DO PLENÁRIO DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E JOEL CELESTRINI. ATO 

CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU ELEITO O 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA PARA CARGO DE PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, BIÊNIO 2015/2016. APÓS, PROCEDEU-SE A 

VOTAÇÃO AO PROCESSO PROTOCOLADO SOB Nº.3373/2014, POSTULADO 

PELO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, MANIFESTANDO SUA 

INDICAÇÃO AO CARGO DE RELATOR DA COMISSÃO PERMANENTE DE 

FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO, CONTROLE, 

EDUCAÇÃO, SAÚDE, ASSISTÊNCIA SOCIAL, OBRAS E DE PROTEÇÃO AO 

MEIO AMBIENTE, QUE TAMBÉM FOI APROVADO PELA MAIORIA DOS 

VEREADORES NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE AS ABSTENÇÕES 

DO VEREADORES DR. CARDIA E FABRÍCIO LOPES DA SILVA, E A EVASÃO DO 

PLENÁRIO DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E JOEL 

CELESTRINI. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU ELEITO O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA PARA 

CARGO DE RELATOR DA COMISSÃO DE FINANÇAS, BIÊNIO 2015/2016. E 

DESTA FORMA FORAM PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PROCLAMADOS ELEITOS EM SEUS RESPECTIVOS CARGOS ESCLARECENDO 

QUE A MODALIDADE ORA CONFERIDA FOI A ESTABELECIDA PELO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA E RESSALTANDO QUE HOUVE APENAS 

UM REGISTRO DE CANDIDATURA PARA CADA RESPECTIVO CARGO DAS 

COMISSÕES PERMANENTES. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, CITANDO O REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, 
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QUESTIONOU SOBRE O INTERESSE DOS PARES À INDICAÇÃO DE MEMBROS 

PARA AS RESPECTIVAS COMISSÕES PERMANENTES. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PARABENIZOU AOS MEMBROS DA 

MESA DIRETORA E AOS VEREADORES ELEITOS PARA AS COMISSÕES, 

DECLARANDO QUE NÃO TEM INTERESSE EM PARTICIPAR COMO MEMBRO 

DE COMISSÃO ALGUMA.  POIS A SEU VER JÁ DEU SUA CONTRIBUIÇÃO 

FAZENDO UM BOM TRABALHO NA PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS. EXPLICANDO QUE AGORA POSSUI UM PROJETO PESSOAL E 

POLÍTICO QUE TOMARÁ SEU TEMPO, NÃO POSSIBILITANDO ASSIM SUA 

PARTICIPAÇÃO COM O EMPENHO COSTUMEIRO QUE O CARGO REQUER. 

NÃO HAVENDO NENHUMA MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE DOS PARES A 

PRESENTE PROVOCAÇÃO CONFERIDA NO PARÁGRAFO 3º DO ARTIGO 33 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, REINANDO ABSOLUTO SILÊNCIO DOS 

VEREADORES, E, DIANTE AO SILÊNCIO DOS PARES EM NÃO QUEREREM 

PERTENCER AO CARGO DE MEMBRO DAS COMISSÕES PERMANENTES, 

DECLAROU ENCERRADA A ELEIÇÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTE PODER LEGISLATIVO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E AGRADECEU O 

APÓIO DOS PARES QUE VOTARAM EM SEU NOME, DIZENDO QUE EXERCERÁ 

SEU MANDATO DE PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, JUNTAMENTE 

COM O VEREADOR TEIXEIRA, DE FORMA TRANQUILA E BUSCANDO AS 

ALTERNATIVAS NECESSÁRIAS PARA O BOM ANDAMENTO DOS TRABALHOS 

DESTA CASA LEGISLATIVA. TARCISIO DECLAROU QUE A FUNDAMENTAÇÃO 

PARA A REALIZAÇÃO DA ELEIÇÃO NESTA DATA FOI CORRETA, 

MENCIONANDO QUE O ART. 132 § 4º DO CÓDIGO CIVIL, TAMBÉM SUSTENTA 

O ARGUMENTO DE CUMPRIMENTO DO PRAZO REGIMENTAL PARA 

REALIZAÇÃO DA ELEIÇÃO. SENDO ASSIM, NÃO TEM DÚVIDAS DE QUE SE O 

JUDICIÁRIO FOR PROVOCADO VAI REVALIDAR O ATO FEITO NESTA DATA. 
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PELA ORDEM, O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA SAUDOU A 

TODOS, AGRADECENDO AO COMPANHEIRO MARCELO PESSOTI, COM QUEM 

PASSOU DOIS ANOS EXERCENDO A RELATORIA DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. 

MIRAVALDO DECLAROU QUE AGORA SE INICIA OUTRA JORNADA DE DOIS 

ANOS NA RELATORIA DA COMISSÃO DE FINANÇAS AO LADO DO 

PRESIDENTE ELEITO, VEREADOR ZECA CORREIA, EM QUE BATALHARÃO 

PARA FAZER O MELHOR, E ASSIM, CONTRIBUIR PARA O DESENVOLVIMENTO 

DA CIDADE. POR FIM, AGRADECEU O APOIO DOS PARES EM SUA ELEIÇÃO. 

PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA CONGRATULOU-SE COM OS 

PRESENTES, COMENTANDO QUE ASSIM COMO ELE TODOS OS 

VEREADORES TÊM SUAS POSIÇÕES POLÍTICAS, DIZENDO QUE 

PESSOALMENTE PARABENIZA O PRESIDENTE DA CÂMARA PELA CONDUÇÃO 

DOS TRABALHOS NESTES DOIS ANOS, DESEJANDO QUE O PRESIDENTE 

ELEITO E TODA SUA EQUIPE CONTINUEM COM AS CONDIÇÕES DE 

TRABALHO NESTES PRÓXIMOS DOIS ANOS, ASSIM COMO FOI FEITO ATÉ O 

MOMENTO. POR FIM, PARABENIZOU TODOS OS COLEGAS E SE COLOCOU A 

DISPOSIÇÃO DA NOVA MESA DIRETORA E COMISSÕES PERMANENTES PARA 

CONTRIBUIR NO QUE FOR NECESSÁRIO. PELA ORDEM, O VEREADOR ZECA 

CORREIA SAUDOU A TODOS E COMENTOU QUE PASSOU ESSES DOIS ANOS 

NESTA CASA FAZENDO UM TRABALHO SÉRIO E HONESTO, COM RESPEITO 

AOS COLEGAS. PARABENIZANDO O PRESIDENTE DA MESA PELA ÓTIMA 

CONDUÇÃO DOS TRABALHOS DA CASA EM SEU MANDATO, E DIZENDO QUE 

SUA REELEIÇÃO É MERECIDA, E QUE ESSA GESTÃO VAI FICAR MARCADA NA 

HISTÓRIA DE LINHARES, COMO UMA ADMINISTRAÇÃO QUE ECONOMIZOU 

SUAS VERBAS E CONSTRUIU UMA NOVA SEDE DO LEGISLATIVO FECHANDO 

O ANO SEM NENHUMA DÍVIDA. O VEREADOR AINDA RESSALTOU ACREDITAR 

QUE NESSES PRÓXIMOS DOIS ANOS TANTO A GESTÃO DA CÂMARA COMO A 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL FARÃO UM EXCELENTE TRABALHO QUE TRARÁ 

GRANDES GANHOS PARA CIDADE. POR FIM, AGRADECEU AO COLEGA 
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MIRAVALDO QUE TRABALHARÁ COM ELE COMO RELATOR DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, E RESSALTOU SUA CERTEZA DE QUE A COMISSÃO FARÁ UM 

TRABALHO SÉRIO E DIGNO. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA SAUDOU A TODOS DIZENDO REITERAR SUA FALA DE ORGULHO 

EM FAZER PARTE DESSA EQUIPE DA CÂMARA QUE ASSUMIU OS 

TRABALHOS EM 2013, E QUE TEVE A CORAGEM DE ENCARAR E 

SOLUCIONAR BOA PARTE DOS PROBLEMAS DA CIDADE QUE NÃO ERAM 

RESOLVIDOS HÁ ANOS. FABRÍCIO AGRADECEU AOS COLEGAS PELAS 

PALAVRAS QUE ELOGIARAM SUA PARTICIPAÇÃO A FRENTE DA COMISSÃO 

DE FINANÇAS NO PRIMEIRO BIÊNIO. RESSALTANDO ENTENDER QUE A 

ELEIÇÃO NA CASA REFLETE A DEMOCRACIA, E QUE CADA UM TEM QUE 

DEFENDER SEU DIRECIONAMENTO POLÍTICO, MAS NUNCA DEIXAR ESSA 

QUESTÃO INTERFERIR NAS DECISÕES IMPORTANTES PARA O MUNICÍPIO, 

PENSANDO-SE EM PRIMEIRO LUGAR NA POPULAÇÃO A QUAL 

REPRESENTAM. POR FIM, SE COLOCOU A DISPOSIÇÃO DA MESA DIRETORA, 

COMISSÕES PERMANENTES, PREFEITO E SECRETÁRIOS MUNICIPAIS PARA 

CONTRIBUIR COM O QUE PUDER VISANDO O BOM ANDAMENTO DOS 

TRABALHOS NA CÂMARA MUNICIPAL E NA SUSTENTABILIDADE DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. O VEREADOR ENFATIZOU QUE AS DIVERGÊNCIAS 

POLÍTICAS DEVEM SER DISCUTIDAS NAS ELEIÇÕES, E QUE AGORA O POVO 

PRECISA DA UNIÃO E HARMONIA ENTRE OS PODERES LEGISLATIVO E 

EXECUTIVO PARA QUE LINHARES POSSA PROPORCIONAR DIAS MELHORES 

A CADA CIDADÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE 

CONFORME DISPOSTO NO ART. 25 DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL SERÁ COMPOSTA DE UM 

PRESIDENTE, UM PRIMEIRO E SEGUNDO SECRETÁRIOS ELEITOS PARA 

MANDATO DE DOIS ANOS, PERMITIDA A RECONDUÇÃO PARA O MESMO 

CARGO NA ELEIÇÃO IMEDIATAMENTE SUBSEQUENTE. APÓS CONVIDAR O 

PRIMEIRO SECRETÁRIO A ASSUMIR OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA 
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MESA DIRETORA, O VEREADOR MILTINHO COLEGA, REELEITO PARA A 

PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES NO BIÊNIO 2015/2016, 

VISIVELMENTE EMOCIONADO CUMPRIMENTOU A TODOS, DIZENDO 

AGRADECER PRIMEIRAMENTE A DEUS, A SUA ESPOSA E FAMÍLIA, QUE 

TANTO O APOIARAM EM SUA CANDIDATURA A ELELIÇÃO. APÓS, MILTINHO 

AGRADECEU AOS COMPONENTES DA MESA DIRETORA E TODOS OS 

VEREADORES QUE LHE CONFIARAM O VOTO, BEM COMO AOS QUE SE 

ABSTERAM DA VOTAÇÃO E AO PREFEITO NOZINHO CORREIA E 

SECRETÁRIOS PRESENTES À SESSÃO. DIZENDO QUE O MUNICÍPIO TEM 

PROBLEMAS QUE NÃO VÃO ACABAR DE UM DIA PARA O OUTRO, MAS OS 

GESTORES PÚBLICOS TÊM QUE TER A HOMBRIDADE E A 

RESPONSABILIDADE DE ASSUMIR OS PROBLEMAS E BUSCAR SOLUÇÕES. 

RESSALTANDO QUE O PAPEL DA CÂMARA É AJUDAR NO QUE É CERTO, 

INFORMAR E NOTIFICAR SOBRE TUDO QUE ESTIVER ERRADO, 

APRESENTANDO UMA FORMA DE TRABALHO HARMÔNICA COM O 

EXECUTIVO MUNICIPAL E TODO SEU SECRETARIADO.  O VEREADOR AINDA 

AGRADECEU A TODA EQUIPE DE SERVIDORES DA CÂMARA E DECLAROU 

QUE APESAR DA SEDE DA CÂMARA JÁ ESTAR PRONTA AO FINAL DE 

DEZEMBRO NÃO IRÁ FAZER A ENTREGA DA MESMA ANTES QUE ELA ESTEJA 

TOTALMENTE MOBILIADA E APARELHADA. REITERANDO SEUS 

AGRADECIMENTOS A TODOS OS VEREADORES E RESSALTANDO QUE SEM 

O APOIO DOS VEREADORES NÃO É POSSÍVEL VENCER. POR FIM, 

PARABENIZOU TAMBÉM AOS MEMBROS ELEITOS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DIZENDO ENTREGAR O SEU TRABALHO MAIS UMA VEZ NAS 

MÃOS DE DEUS E COLOCAR SEMPRE A CASA LEGISLATIVA COMO UMA 

CASA DE PORTAS ABERTAS AO CIDADÃO. AFIRMANDO QUE APESAR DE SUA 

ADMINISTRAÇÃO TER SIDO CONTURBADA, DEUS O DEU A SUSTENTAÇÃO 

PARA ESTAR AQUI MAIS UMA VEZ, COM A RESPONSABILIDADE DE 

ADMINISTRAR POR MAIS DOIS ANOS DE MUITO TRABALHO, EM QUE SÓ 
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SERÁ POSSÍVEL VENCER COM A AJUDA DE TODOS OS COLEGAS 

VEREADORES, SERVIDORES E COLABORADORES DA CÂMARA. DIZENDO 

CONTAR COM A AJUDA DOS VEREADORES, SERVIDORES, PREFEITO 

MUNICIPAL E PRINCIPALMENTE DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS PARA QUE 

SE POSSA FAZER UMA LINHARES MELHOR, MAIS JUSTA E A ALTURA DAS 

PESSOAS QUE VIVEM NESTA CIDADE. RETOMANDO OS TRABALHOS NA 

PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA, O VEREADOR MILTINHO COLEGA 

REGISTROU QUE FOI RESPEITADA A PROPORCIONALIDADE PARTIDÁRIA 

QUE MANDA O REGIMENTO INTERNO NO QUE DIZ RESPEITO A OCUPAÇÃO 

DOS CARGOS DA MESA DIRETORA E COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 15/12/2014, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA NONAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA REALIZADA NO DIA QUINZE DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO PRIMEIRO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE - PDT, E, COMO SEGUNDO 

SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA ESPECIFICA PARA A ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA E 

COMISSÕES PERMANENTES REALIZADA NO DIA 10/12/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE, REGISTRANDO-SE, A REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, SUA APROVAÇÃO PARCIAL DA ATA 

EM RAZÃO DE TER SE AUSENTADO DA MESMA. REGISTRANDO-SE AINDA 

QUE NA REFERIDA ATA ONDE SE LÊ: “ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DECLAROU ELEITOS E EMPOSSADOS OS INTEGRANTES DA 

CHAPA ÚNICA PROTOCOLADA SOB O Nº. 3364/2014 PARA A GESTÃO 

ADMINISTRATIVA DESTA CASA DE LEIS NO BIÊNIO 2015/2016.”, LEIA-SE: “ATO 

CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU ELEITOS OS 

INTEGRANTES DA CHAPA ÚNICA PROTOCOLADA SOB O Nº. 3364/2014 PARA 
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A GESTÃO ADMINISTRATIVA DESTA CASA DE LEIS NO BIÊNIO 2015/2016.” NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

10/12/2014, PROTOCOLADOS SOB O Nº. 3381/2014 - SOLICITANDO AO 

PRESIDENTE DESTA CASA DE LEIS EM CARÁTER DE URGÊNCIA, CÓPIA DA 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 09/12/2014, BEM COMO, SEJA 

REQUERIDO À EMISSORA DE TV QUE REALIZA A TRANSMISSÃO DAS 

SESSÕES, “REDE SIM”, QUE FORNEÇA O VT (ÁUDIO E VÍDEO) DE 

TRANSMISSÃO DA REFERIDA SESSÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 15/12/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADOS SOB 

O Nº. 3402/2014 – SOLICITANDO A REFORMA DO MURO, CAPINA E LIMPEZA 

DO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 

15/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 3405/2014 – SOLICITANDO POLICIAMENTO FIXO NOS 

FINS DE SEMANA NO DISTRITO DE HUMAITÁ. PROTOCOLO Nº. 3406/2014 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UMA TORRE DE TELEFONIA MÓVEL PARA 

ATENDER A COMUNIDADE DE HUMAITÁ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 15/12/2014, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 3408/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO 

DE SE FAZER A LIMPEZA OU NOTIFICAÇÃO AOS PROPRIETÁRIOS DO LOTE 

LOCALIZADO NA RUA JOSINA SILVEIRA DO BAIRRO FONTE GRANDE. 

PROTOCOLO Nº. 3409/2014 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PRA REPAROS 

NO CALÇAMENTO DA RUA VEREADOR MANASSES DOS REIS, NAS 

PROXIMIDADES DO Nº. 86, NO BAIRRO RODRIGUES MACIEL. PROTOCOLO Nº. 

3410/2014 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

RUA PRESIDENTE GARRAST MÉDICI, NAS PROXIMIDADES DOS NºS. 7676 AO 
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7682, NO BAIRRO INTERLAGOS, NESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 

3411/2014 – SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA GOVERNADOR 

DIAS LOPES, EM FRENTE AS CASAS DE NºS. 7 E 8, NO BAIRRO BNH. 

OF/GAB/SEGOV/Nº. 282/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3389/2014 – 

APRESENTA INFORMATIVO DE CONVÊNIOS CELEBRADOS. 

OF/GAB/SEGOV/Nº.284/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3396/2014 – 

ENCAMINHA RELATÓRIO DAS ATIVIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

GOVERNO DO EXERCÍCIO 2014, ATENDENDO AO DISPOSTO NO ART. 62, 

INCISO III DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. OFÍCIO Nº. 

1114/2014/CGOF/DEAPSEG/MJ DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE 

EXECUÇÃO E AVALIAÇÃO DO PNSP – INFORMA SOBRE CELEBRAÇÃO DE 

CONVÊNIO. PROTOCOLO Nº. 3403/2014 DO PODER JUDICIÁRIO DO, JUIZADO 

DE DIREITO – DETERMINA O IMEDIATO AFASTAMENTO DO VEREADOR 

RENATO RANGEL NOS TERMOS DO PROCESSO DE Nº. 0011834-

23.2014.8080030, NA AÇÃO CIVIL PÚBLICA POR ATO DE IMPROBIDADE 

ADMINISTRATIVA. CONVITE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES PARA 

OS SEGUINTES EVENTOS: DIA 17/12 - ÀS 19H ASSINATURA DA ORDEM DE 

SERVIÇO PARA CONSTRUÇÃO DO ESPAÇO DE SKATE DA NOVA PRAÇA 

REGIS BITTENCOURT; DIA 18/12 - ASSINATURA DA ORDEM DE SERVIÇO 

PARA REURBANIZAÇÃO DA AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI EM 

BEBEDOURO; 19/12 – INAUGURAÇÃO DA CENTRAL DE VÍDEO 

MONITORAMENTO; 20/12 – INAUGURAÇÃO DA AVENIDA DO SOL AS 17H NA 

TERCEIRA AVENIDA DO PONTAL DO IPIRANGA; 21/12 – INAUGURAÇÃO AS 9H 

DO PARQUE MUNICIPAL DA LAGOA NO BAIRRO CANIVETE; 23/12 – 

ASSINATURA DE ORDEM DE SERVIÇO PARA CONSTRUÇÃO DA AVENIDA 

NORTE-SUL NO BAIRRO TRÊS BARRAS, PRÓXIMO AO FÓRUM. PROJETOS DE 

LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.3413/2014 – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO NA ESTRUTURA 

ADMINISTRATIVA DO MUNICIPIO, TORNANDO PERMANENTE SECRETARIA, 
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DESMEMBRANDO FUNÇÃO E COMPETÊNCIA, INSTITUINDO FUNÇÕES E 

COMPETÊNCIAS, TRANSFORMANDO ÓRGÃOS, FUNÇÕES E COMPETÊNCIAS 

DE UMA SECRETARIA PARA OUTRA, CRIANDO CARGO, ALTERANDO O 

QUANTITATIVO DE VAGAS DO ANEXO II, E DEMAIS ARTIGOS DE LEIS, 

REVOGANDO ARTIGOS DE LEI E O DECRETO 064/2013, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 3393/2014 - PROJETO DE LEI ENVIADO 

ATRAVÉS DA MENSAGEM Nº. 070/2014, QUE “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO 

PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL, POR TEMPO DETERMINADO PARA 

ATENDER A NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE 

PÚBLICO, NOS TERMOS DO INCISO IX DO ART. 37 DA CONSTITUIÇÃO 

FEDERAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU AOS 

VEREADORES OS EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA 

AS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: AO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA O PROTOCOLO NºS. 3392/2014; AO VEREADOR DR. CARDIA O 

PROTOCOLO Nº. 3378/2014; AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES OS 

PROTOCOLOS NºS. 3379/2014, 3377/2014, E OFÍCIO DO SECRETÁRIO 

RODRIGO PANETO PROTOCOLADO SOB Nº.3351/2014. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU ACERCA DO RECEBIMENTO DA NOTIFICAÇÃO 

NESTA DATA, DA VARA DA FAZENDA PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES 

DETERMINANDO O AFASTAMENTO DE IMEDIATO DO VEREADOR RENATO 

RANGEL POR 180 DIAS. REGISTRANDO QUE NÃO SE CABE DISCUTIR 

DECISÃO JUDICIAL E SIM CUMPRI-LA. APÓS, CITANDO O PARÁGRAFO ÚNICO 

DO ART. 34 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, E QUE NÃO 

HOUVE VEREADORES CANDIDATOS A MEMBROS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES, FEZ AS SEGUINTES INDICAÇÕES ATRAVÉS DE OFÍCIO: 

OFÍCIO Nº. 019/2014 – INDICA PARA A COMISSÃO PERMANENTE DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA COMO MEMBRO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 
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DA SILVA E SUPLENTE O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI; OFÍCIO Nº. 

020/2014 INDICA PARA A COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS, 

ECONOMIA, ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO, CONTROLE, EDUCAÇÃO, SAÚDE, 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, OBRAS E DE PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE, COMO 

MEMBRO O VEREADOR DR. CARDIA E SUPLENTE AMANTINO PEREIRA PAIVA. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU AOS VEREADORES 

INDICADOS QUE NÃO QUISEREM PARTICIPAR DAS COMISSÕES 

APRESENTEM SUAS RAZÕES ATRAVÉS DE OFÍCIO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DISSE QUE IRÁ OFICIALIZAR SUA POSIÇÃO, 

POIS COMO JÁ DITO NA ÚLTIMA SESSÃO, NÃO TEM INTERESSE DE 

PARTICIPAR COMO MEMBRO DAS COMISSÕES, EXPLICANDO ESTÁ COM 

PROJETOS PESSOAIS E POLÍTICOS PARA O PRÓXIMO ANO. INSCRITO, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI CUMPRIMENTOU A TODOS E APRESENTOU 

SLIDES COM FOTOS DO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ, DIZENDO RECEBEU 

RECLAMAÇÕES DE QUE O LOCAL ESTÁ ABANDONADO E O MURO DESABOU. 

NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA INFORMOU QUE SOLICITOU AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL E AO SECRETÁRIO DA PASTA PROVIDÊNCIAS SOBRE 

A MANUTENÇÃO DOS CEMITÉRIOS DO SÃO JOSÉ E PLANALTO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR JOEL CELESTRINIL PARABENIZOU AO 

PRESIDENTE NELSON COUTO E A DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO JUPARANÃ PELO EXCELENTE TRABALHO FEITO NA SEDE 

DA ASSOCIAÇÃO. POR FIM, PEDIU APOIO DOS COLEGAS NA VOTAÇÃO DO 

PROJETO QUE CONCEDE À ASSOCIAÇÃO LOCAL A QUADRA DE ESPORTES 

DO COMPLEXO ESPORTIVO DAQUELE BAIRRO. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E TAMBÉM PARABENIZOU O 

TRABALHO DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO JUPARANÃ. APÓS, 

COMENTOU QUE FEZ A MESMA COBRANÇA PARA A CONSERVAÇÃO DOS 

CEMITÉRIOS NO MUNICÍPIO. FABRÍCIO PARABENIZOU OS ORGANIZADORES 

DA SECRETARIA DE ESPORTES PELO TORNEIO TERCEIRA DIVISÃO DO 
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CAMPEONATO AMADOR DE LINHARES E AOS ATLETAS DOS TIMES 

FINALISTAS. NA SEQUÊNCIA REITEROU SEU PEDIDO PARA AÇÕES NO 

SENTIDO DE  QUE SEJAM FEITOS REPAROS NO COMPLEXO ESPORTIVO DO 

BAIRRO AVISO COM URGÊNCIA. DESTACANDO QUE QUASE 400 CRIANÇAS 

ESTÃO SEM ATENDIMENTO EM UM PROJETO ESPORTIVO POR CAUSA DAS 

CONDIÇÕES DO COMPLEXO. O VEREADOR DESTACOU AINDA, O PEDIDO 

DOS PAIS DE ALUNOS PARA REFORMA DO COLÉGIO “ROBERTINHO”, ANTIGO 

COLÉGIO ROBERTO CALMON, NO BAIRRO AVISO, POIS OS PAIS ESTÃO 

INSEGUROS SE A REFORMA ATENDERÁ REALMENTE AS NECESSIDADES DA 

COMUNIDADE. APÓS, COBROU PARA A COSTUMEIRA ILUMINAÇÃO DE NATAL 

DO “PROJETO LINHA VERDE”, QUE É UMA REIVINDICAÇÃO DOS 

MORADORES, DESTACANDO QUE O LOCAL JÁ É UM CARTÃO POSTAL DA 

CIDADE. FABRÍCIO CITANDO A DISCUSSÃO DO PROJETO ORÇAMENTÁRIO 

NA PRESENTE SESSÃO PEDIU APOIO DOS COLEGAS INFORMANDO QUE 

PROPÔS UMA EMENDA AO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DESTINANDO R$ 

500.000,00 (QUINHENTOS MIL REAIS) PARA INVESTIMENTOS EM PROJETOS 

ESPORTIVOS EM LINHARES. POR FIM, INFORMOU AOS MORADORES DA 

AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, QUE LIGA O AVISO AO SHELL, PASSANDO 

PELO ARAÇÁ, QUE RECEBEU CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

AFIRMANDO QUE O PROJETO PARA MELHORIAS NAQUELA VIA JÁ ESTÁ EM 

FASE DE LICITAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS DIZENDO USAR A OPORTUNIDADE PARA 

AGRADECER A TODOS QUE O DERAM CONDIÇÕES DE TRABALHAR, AOS 

VEREADORES E AOS TELESPECTADORES QUE ASSISTEM AS 

TRANSMISSÕES DAS SESSÕES. TARCISIO MENCIONOU QUE OS DEBATES 

SÃO PERFEITAMENTE ACEITÁVEIS NO SISTEMA DEMOCRÁTICO, DIZENDO 

PEDIR DESCULPAS AOS PARES SE NO CALOR DAS DISCUSSÕES TIVER SE 

EXCEDIDO EM ALGUM MOMENTO NESTE ANO. RESSALTANDO QUE SUA 

INTENÇÃO NOS DEBATES É PROPORCIONAR UMA DISCUSSÃO AMPLA E 
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SADIA QUE JAMAIS SE ESTENDA PARA O CAMPO PESSOAL. POR FIM, 

DESEJOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE EM SEU PRÓXIMO 

MANDATO POSSA CONTINUAR DANDO CONDIÇÕES PARA QUE OS 

VEREADORES POSSAM EXERCER SEU TRABALHO, E PERMANECER 

TOMANDO DECISÕES QUE POSSAM HONRAR ESTA CASA. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E DISSE QUERER 

DEIXAR EXPRESSA SUA MANIFESTAÇÃO PELA NÃO ACEITAÇÃO A 

INDICAÇÃO PARA A SUPLÊNCIA COMO MEMBRO DA COMISSÃO 

PERMANENTE. NA SEQUÊNCIA, MENCIONANDO SUA POSIÇÃO CONTRÁRIA 

NO PROJETO DA CONCESSÃO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO EM 

LINHARES, POR ENTENDER QUE O MESMO NÃO ATENDE DE FORMA 

SATISFATÓRIA AS NECESSIDADES DO MUNICÍPIO DA FORMA QUE FOI 

APRESENTADO. APÓS APRESENTOU SLIDES COM SUAS ARGUMENTAÇÕES 

SOBRE A QUESTÃO LEGAL DOS PRAZOS PARA A REFERIDA CONCESSÃO. 

CITANDO QUE VÁRIOS MUNICÍPIOS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO E DO 

PAÍS ADOTAM O PRAZO DE DEZ ANOS PARA A EXPLORAÇÃO DE 

CONCESSÃO PÚBLICA DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO, E QUE NÃO HÁ 

PRAZO MÍNIMO ESTABELECIDO PARA ESSAS CONCESSÕES. AMANTINO 

DECLAROU QUE A LEI CITADA PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA QUE 

APRESENTA PRAZO MÍNINO PARA CONCESSÕES SE REFERE A OUTRAS 

MODALIDADES DE CONCESSÃO QUE NÃO A DE EXPLORAÇÃO DE 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO. AMANTINO RESSALTOU QUE SUA INTENÇÃO 

É TRAZER ESCLARECIMENTOS À POPULAÇÃO SOBRE O FATO OCORRIDO 

REFERENTE ÀS DECLARAÇÕES DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, QUANTO 

AO PRAZO MÍNIMO DA REFERIDA CONCESSÃO. O VEREADOR RESSALTOU 

QUE SUA POSIÇÃO NA QUESTÃO FOI DE SERIEDADE TENDO COMO 

OBJETIVO PRINCIPAL A DEFESA DOS INTERESSES DO POVO LINHARENSE. 

NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU AO COLEGA 

AMANTINO E DISSE QUE TAMBÉM NÃO CONCORDA COM O PRAZO 
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DECLARANDO ESPERAR QUE FUTURAMENTE O PRAZO POSSA ATÉ SER 

REVOGADO. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES TAMBÉM 

PARABENIZOU O VEREADOR AMANTINO, LAMENTANDO QUE UMA EMENDA 

PROPOSTA POR ELE TENHA SIDO DERRUBADA. DIZENDO QUE A COMISSÃO 

ESTAVA CERTA NA EMENDA QUANTO AO PRAZO A SER FIXADO DE DEZ 

ANOS, LASTIMANDO QUE OUTRAS EMENDAS IMPORTANTES PROPOSTAS 

TENHAM SIDO DERRUBADAS EM CONJUNTO. CONTINUANDO, O VEREADOR 

AMANTINO PARABENIZOU AOS COLEGAS QUE COLABORARAM COM AS 

APRESENTAÇÕES DAS EMENDAS E DECLAROU QUE HÁ POSSIBILIDADE DE 

SE CORRIGIR A QUESTÃO, BASTANDO AO PREFEITO TER BOM SENSO E 

APRESENTAR UM EDITAL DENTRO DAS NORMAS QUE JÁ SÃO SEGUIDAS EM 

OUTRAS CIDADES. INSCRITO, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS 

CUMPRIMENTOU A TODOS E DECLAROU USAR A PALAVRA SOMENTE PARA 

AGRADECER AO PREFEITO DE LINHARES, NOZINHO CORREA, PELA 

IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA ROTATIVO NO MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE A 

QUESTÃO NÃO É NEM O PRAZO DE CONCESSÃO, MAS SIM, É QUEM TEVE O 

“PEITO” DE TIRAR O PROJETO DO PAPEL. O VEREADOR DECLAROU APOIO A 

FALA DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA E ENFATIZOU QUE FREQUENTEMENTE 

É ABORDADO POR POPULARES PARABENIZANDO A ATITUDE DE PREFEITO 

PELA IMPLANTAÇÃO DO PROJETO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA, SAUDOU A TODOS E PARABENIZOU AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA PELA REELEIÇÃO, AO VEREADOR MARCELO 

COMO VICE E A TODA A MESA DIRETORA. O VEREADOR SUGERIU AO 

CORPO DE BOMBEIROS A LIBERAÇÃO DE UMA AMBULÂNCIA DA UNIDADE 

PARA FICAR POSICIONADA NO BAIRRO INTERLAGOS. SALIENTANDO QUE O 

BAIRRO TEM O MAIOR NÚMERO DE ACIDENTES DE TRÂNSITO DO 

MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE MOTOS, E QUE A AMBULÂNCIA ATENDERIA 

NÃO SÓ AO INTERLAGOS, MAS AOS BAIRROS ADJACENTES. APÓS, APELOU 

AO EXECUTIVO PROVIDÊNCIA PARA REPAROS NO MURO DA ESCOLA 
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CABOCLO BERNARDO. AGRADECENDO AO VICE-GOVERNADOR, CÉSAR 

COLNAGO, TAMBÉM MÉDICO, E AO EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, 

DEPUTADO ESTADUAL, POR DESTINAR VERBAS ATRAVÉS DE EMENDAS 

IMPOSITIVAS PARA COMPRA DE APARELHOS MÉDICOS PARA O MUNICÍPIO 

DE LINHARES. CARDIA REITEROU QUE NUNCA FOI CONTRA A IMPLANTAÇÃO 

DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO EM LINHARES, LEMBRANDO QUE O 

PRIMEIRO PROJETO NESSE SENTIDO FOI DE SUA AUTORIA, MAS NÃO 

CONCORDA COM O PRAZO UM PRAZO EXTENSIVO. NO APARTE, O 

VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE POR MUITAS VEZES FOI ATÉ O 

GABINETE DO PREFEITO ANTERIOR PEDINDO PELA IMPLANTAÇÃO DO 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO, DIZENDO QUE NA ÉPOCA VIA NOS OLHOS DO 

PREFEITO A PREOCUPAÇÃO DE QUE A IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA FOSSE 

PREJUDICAR SUA REELEIÇÃO. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA 

REITEROU SUA POSIÇÃO DE SER FAVORÁVEL AO PROJETO COM RESSALVA 

NO TEMPO DA CONCESSÃO. POR FIM, O VEREADOR AGRADECEU A TODOS 

QUE NOS ACOMPANHAM EM CASA, PELA TELEVISÃO, PEDINDO DESCULPAS 

SE EM ALGUM  MOMENTO SE EXCEDEU EM SUAS COLOCAÇÕES NA 

CÂMARA. MAS ENFATIZOU QUE CONTINUARÁ COBRANDO O QUE A 

POPULAÇÃO PRECISA E APOIANDO AQUILO QUE FOR BOM PARA O 

MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE SAUDOU A 

TODOS E APRESENTOU COBRANÇA DOS MORADORES SOBRE A PRAÇA NO 

BAIRRO INTERLAGOS DOIS, POIS SEGUNDO COBRANÇA DOS MORADORES, 

A MESMA NÃO TEM BRINQUEDOS E AS CRIANÇAS FICAM COM MENOS UMA 

OPÇÃO DE LAZER. ESTÉFANO PEDIU SINALIZAÇÃO NAS RUAS DO BAIRRO 

CONCEIÇÃO, ASSIM COMO EM TODA CIDADE. REFORÇANDO AINDA SEU 

PEDIDO DE REFORMA E AMPLIAÇÃO DA UNIDADE SAÚDE MAURÍCIO 

BADIANE, NO BAIRRO INTERLAGOS, DIZENDO ESPERAR TAMBÉM A 

CONSTRUÇÃO DE UM PRONTO ATENDIMENTO 24H NO BAIRRO, COMO FOI 

SINALIZADO PELO PREFEITO, O QUE POR CERTO PROPORCIONARÁ UM 
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MELHOR ATENDIMENTO PARA O BAIRRO.  O VEREADOR O INFORMOU QUE 

TEM BUSCADO INFORMAÇÕES SOBRE A PARALISAÇÃO DA OBRA DO 

PRONTO ATENDIMENTO NO BAIRRO SHELL. LEMBRANDO QUE AQUELA 

OBRA É DE RESPONSABILIDADE DO ESTADO E DECLARANDO QUE A 

PREFEITURA ESTÁ ROMPENDO OS CONTRATOS E FAZENDO NOVA 

LICITAÇÃO PARA DAR CONTINUIDADE À CONSTRUÇÃO. NO APARTE, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA LEMBROU QUE A OBRA CITADA É EM 

PARCERIA COM O GOVERNO DO ESTADO SENDO A EXECUÇÃO DA MESMA 

DE RESPONSABILIDADE DA PREFEITURA. CONTINUANDO, O VEREADOR 

ESTÉFANO ESCLARECEU QUE EXISTEM DUAS PARCELAS QUE FORAM 

REPASSADAS A EMPREITEIRA, MAS A MESMA NÃO FAZIA A OBRA, ENTÃO O 

PREFEITO SOLICITOU QUE NÃO SE PAGASSE MAIS OS VALORES A 

EMPREITEIRA. APÓS, O VEREADOR DESTACOU O TRABALHO DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO JUPARANÃ E PARABENIZOU OS 

TRABALHOS DA MESA DIRETORA DA CÂMARA, DIZENDO SER GRATIFICANTE 

PARTICIPAR DE UMA CÂMARA QUE TRABALHA COM TANTA TRANSPARÊNCIA 

NOS SEUS TRABALHOS. AO FINAL DISSE PEDIR DESCULPAS POR ALGUM 

EXCEDENTE QUE TENHA COMETIDO NO CALOR DOS DEBATES, DIZENDO 

QUE CADA VEREADOR ESTÁ AQUI DEFENDENDO CADA CIDADÃO DA 

CIDADE. INSCRITO, O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREA CUMPRIMENTOU A 

TODOS E SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR 

CARLOS FERREIRA SILVA, MARIDO DE UMA SERVIDORA PÚBLICA DA CASA E 

SEU AMIGO PESSOAL. APÓS, DESTACOU AS OBRAS QUE SERÃO 

REALIZADAS PELA PREFEITURA NO BAIRRO BEBEDOURO. RESSALTANDO 

QUE SERÁ ASSINADA UMA ORDEM DE SERVIÇO NESTA QUINTA, DIA 18/12, 

QUE VAI FICAR NA HISTÓRIA DO BAIRRO. O VEREADOR ENFATIZOU QUE 

AQUELE PROJETO ARROJADO SAIU DE DENTRO DO CORAÇÃO DO 

PREFEITO E DO SEU CORAÇÃO. ZECA RESSALTOU QUE SERÁ REALIZADO O 

TÃO SONHADO ASFALTAMENTO DA AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI, 
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LIGANDO O COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO À BR-101. E, QUE TODOS OS 

“CANTINHOS” DO BAIRRO SERÃO CALÇADOS OU ASFALTADOS, DEIXANDO 

BEBEDOURO 100% PRONTO. O VEREADOR POR FIM LEMBROU QUE O 

DÉCIMO TERCEIRO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS JÁ ESTÁ DEPOSITADO, 

CONTRARIANDO OS BOATOS DE PESSOAS MÁ INTENCIONADAS DE QUE 

NÃO HAVIA DINHEIRO PARA PAGAMENTO. POR FIM, DESEJOU FELICITAÇÕES 

AOS MUNÍCIPES NESTE FINAL DE ANO, DESEJANDO QUE COM AS BÊNÇÃOS 

DE DEUS A CIDADE POSSA TER UM 2015 REPLETO DE ALEGRIA E AMOR AO 

PRÓXIMO. INSCRITO, O VEREADOR TEIXEIRA ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA CUMPRIMENTOU A TODOS E REFORÇOU QUE O PRONTO 

ATENDIMENTO 24H  NO BAIRRO INTERLAGOS É UM SONHO E UMA 

NECESSIDADE QUE A COMUNIDADE TEM HÁ ANOS. HAJA VISTO QUE 

SEGUNDO UM LEVANTAMENTO FOI VERIFICADO QUE PELO MENOS DOIS MIL 

ATENDIMENTOS MENSAIS NO HOSPITAL GERAL DE LINHARES SÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO INTERLAGOS, E EM SUA MAIORIA SÃO DE 

ATENDIMENTOS AMBULATORIAIS, O QUE POR CERTO VÊM AFOGANDO O 

ATENDIMENTO NO PRONTO SOCORRO DAQUELE HOSPITAL. APÓS, CITOU 

AS EMENDAS DO DEPUTADO CESAR COLNAGO NO VALOR DE R$ 150.000,00 

(CENTO E CINQUENTA MIL REAIS), DIZENDO QUE FEZ REQUERIMENTO 

DESTINANDO VERBAS VISANDO A AQUISIÇÃO DE UM APARELHO DE RAIO X 

E UM ELETROCARDIOGRAMA  PARA O PA DO BAIRRO INTERLAGOS E UM 

APARELHO DE ELETROCARDIOGRAMA PARA A USL. LEMBRANDO AINDA QUE 

A DEPUTADA LAURIETE FEZ UMA EMENDA PARA A SAÚDE NO VALOR DE R$ 

200.000,00 (DUZENTOS MIL REIAS), QUE FOI DIRECIONADO POR ELE PARA 

AQUISIÇÃO DE UM CARINHO DE ANESTESIA E CADEIRAS DE 

ACOMPANHANTES PARA O HOSPITAL HGL. APÓS, PARABENIZOU AO 

SENHOR MÁRCIO PELO EXCELENTE TRABALHO QUE ESTÁ FAZENDO NO 

HGL. POR FIM AGRADECEU AO POVO LINHARESE QUE PRESTIGIA AS 

SESSÕES DA CÂMARA PELA TELEVISÃO, DESEJANDO A TODOS UM FELIZ 
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2015. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU ACREDITAR QUE 

PARA RESOLVER O PROBLEMA DO PRONTO ATENDIMENTO EM LINHARES 

SERIA NECESSÁRIA A CONSTRUÇÃO DE PA’S NO INTERLAGOS, BEBEDOURO 

E CANIVETE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA  CITANDO 

AS FALAS DOS VEREADORES SOBRE A QUESTÃO DO PRAZO DA 

CONCESSÃO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO, DIZENDO QUERER 

ESCLARECER QUE O PROJETO APROVADO NA CÂMARA NÃO ESTABELECE 

PRAZOS, POIS ISSO SERÁ FEITO APÓS A AUDIÊNCIA PÚBLICA. E, NÃO SE 

PODE SE PASSAR A IMAGEM DE QUE A CÂMARA APROVOU PRAZOS PARA A 

CONCESSÃO. APÓS COMENTOU NÃO QUERER ENTRAR NO MÉRITO DA 

QUESTÃO SOBRE OS PRAZOS, DIZENDO QUE EXISTE VÁRIO JULGADOS NO 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO RIO GRANDE DO SUL, DIZENDO QUE NÃO 

COMPETE ÀS CÂMARAS MUNICIPAIS FAZER MODIFICAÇÃO NA LEI QUE 

TRATA DE CONCESSÃO DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE EM SUA FALA DISSE QUE 

O PROJETO PREVÊ QUE O EXECUTIVO DISPONHA SOBRE O PRAZO DA 

CONCESSÃO NA HIPÓTESE DE TERCEIRIZAÇÃO, AFIRMANDO QUE FOI O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA QUE LEVANTOU A QUESTÃO DE QUE NENHUMA 

CONCESSÃO PODERIA SER INFERIOR A 25 ANOS DE EXPLORAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA APELOU EM NOME DO 

POVO DE LINHARES, QUE O EXECUTIVO POSSA TER A SENSIBILIDADE DE 

QUE O PRAZO DA CONCESSÃO CHEGUE AOS VINTE E CINCO ANOS, E SIM 

SEJA EM UM PRAZO RAZOÁVEL DE DEZ ANOS, PARA QUE NÃO SE TENHA 

PROBLEMAS COM AS CONCESSÕES A LONGO PRAZO. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR ZECA CORREIA CORRIGIU SUA FALA DIZENDO QUE A ORDEM 

DE SERVIÇO EM BEBEDOURO SERÁ ASSINADA NA QUINTA FEIRA ÀS 19H, 

CONVIDANDO OS MORADORES A PARTICIPAREM DO EVENTO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, AFIRMOU QUE NÃO É 

NEM O PRAZO DA CONCESSÃO QUE REALMENTE O PREOCUPA, MAS SIM, 
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OS OUTROS ARTIGOS DE SUMA IMPORTÂNCIA DA EMENDA QUE FORAM 

AVALIADOS PELA COMISSÃO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE A LEI DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO 

APROVADO, ESTABELECE EM SEU ARTIGO 9º QUE NA HIPÓTESE DE 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO A TERCEIROS, A MESMA DEVERÁ SER 

PRECEDIDA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA, ONDE TODOS OS MUNÍCIPES TERÃO 

OPORTUNIDADE DE OPINAR SOBRE O PRAZO DA CONCESSÃO. ORDEM DO 

DIA, NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A MESA 

DIRETORA COM PARECERES FAVORÁVEIS OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2741, 

3111, 3224/2014, E, PROJETO DE LEI Nº. 2911/2014, QUE DISPÕE SOBRE A LEI 

ORÇAMENTÁRIA ANUAL DO EXERCÍCIO DE 2015, COM AS EMENDAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA NºS. 3011 E 3012/2014, 

E, Nº. 3093/2014 DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, TODOS COM 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE FINANÇAS 

SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2741, 3111 E 3224/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 2741, 3111 E 3224/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. ATO CONTÍNUO FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE A EMENDA 

MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº. 2911/2014, DE AUTORIA DO 

VEREADOR AMANTINO, PROTOCOLADA SOB O Nº. 3011/2014, QUE DÁ NOVA 

REDAÇÃO AO INCISO I DO ART. 5º DO PROJETO DE LEI Nº.059/2014 E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE EMENDA PROTOCOLADO SOB O Nº. 3011/2014, SENDO 
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REJEITADO NA FORMA REGIMENTAL PELA MAIORIA DOS VEREADORES, E, 

ENCAMINHADO PARA ARQUIVAMENTO, REGISTRANDO-SE O VOTO 

FAVORÁVEL DO AUTOR DA MATÉRIA, VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO A PRORROGAÇÃO DA PRESENTE SESSÃO, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE NA FORAM REGIMENTAL. APÓS, FOI COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE A EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI Nº. 2911/2014, DE 

AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADA SOB O 

Nº. 3012/2014, QUE ACRESCENTA ATIVIDADES AO ORÇAMENTO ANUAL DO 

EXERCÍCIO DE 2015 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORAM REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE EMENDA PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3012/2014, SENDO REJEITADO PELA MAIORIA DOS VEREADORES NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA ARQUIVAMENTO, 

REGISTRANDO-SE OS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES E DR. CARDIA. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE 

PROJETO DE EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI Nº. 2911/2014, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 3093/2014 QUE ACRESCENTA PROJETO AO ORÇAMENTO DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE EMENDA Nº. 3093/2014, SENDO 

REJEITADO PELA MAIORIA DOS VEREADORES NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA ARQUIVAMENTO, REGISTRANDO-SE OS 

VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DR. CARDIA E ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA. ATO CONTÍNUO, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 
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PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº. 2911/2014, QUE DISPÕE SOBRE A LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL DO 

EXERCÍCIO DE 2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM PRIMEIRO TURNO 

NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 2911/2014, SENDO APROVADO PELA 

MAIORIA DOS VEREADORES NA FORAM REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE OS 

VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E DR. 

CARDIA, PERMANECENDO O MESMO NA MESA DIRETORA POR DUAS 

SESSÕES PARA POSTERIOR DISCUSSÃO EM SEGUNDO TURNO, CONFORME 

DISPOSIÇÃO DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA 

PROTOCOLADA SOB O Nº. 3011/2014 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO DEFENDEU SUA EMENDA, 

DIZENDO PRIMAR PELA COERÊNCIA EM TODOS OS ASPECTOS DE SUA VIDA, 

AFIRMANDO QUE O PODER LEGISLATIVO ESTÁ PASSANDO AO PREFEITO 

SUAS ATRIBUIÇÕES. E, NUNCA VOTARÁ FAVORÁVEL A AUTORIZAÇÃO QUE 

SE DÁ AO PREFEITO PARA QUE ELE MANIPULE 40% DO ORÇAMENTO DE 

ACORDO COM AS CONVENIÊNCIAS DA ADMINISTRAÇÃO. SENDO SUA 

EMENDA NO SENTIDO DE REDUZIR DE 40% PARA 10% A POSSIBILIDADE 

MOVIMENTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA FEITA PELO CHEFE DO EXECUTIVO; O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE EM TODOS OS ÚLTIMOS 

GOVERNOS FOI APROVADO À MOVIMENTAÇÃO DE 40% PARA OS 

PREFEITOS, E ISSO POSSIBILITA QUE O PREFEITO POSSA TRABALHAR, 

SENDO ASSIM, MANTENDO A COERÊNCIA DE SEUS MANDATOS 

ANTERIORES, SEU POSICIONAMENTO É O MESMO DE CONCEDER 40% DE 

POSSIBILIDADE DE MOVIMENTAÇÃO NO ORÇAMENTO; O VEREADOR ZECA 

CORREIA DECLAROU QUE TAMBÉM NO GOVERNO DO EX-PREFEITO DEU O 

MESMO PERCENTUAL DE 40% NO ORÇAMENTO, POSIÇÃO ESSA QUE 

MANTÉM PARA ESSE GOVERNO; O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU 
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ACHAR QUE OS 40% SÃO JUSTOS POIS SEMPRE FOI CONCEDIDO 

MOVIMENTAÇÃO NESSE PERCENTUAL, SENDO SEU VOTO CONTRÁRIO A 

EMENDA; O VEREADOR JUNHINHO FREIRIS DISSE ENTENDER QUE A 

EMENDA DO VEREADOR É UMA MANOBRA POLÍTICA, SENDO CONTRÁRIO A 

MESMA; O VEREADOR AMANTINO RESSALTOU SUA EMENDA NÃO TEM 

CUNHO POLÍTICO,E, QUE SEMPRE TEM VOTADO NAQUILO QUE JULGA SER 

INTERESSE DO POVO; O VEREADOR JUNINHO FRERIS DECLAROU QUE 

ENTÃO AS OUTRAS ADMINISTRAÇÕES ANTERIORES TAMBÉM NÃO TIVERAM 

PLANEJAMENTO, POIS TODOS TRABALHARAM COM POSSIBILIDADE DE 

MOVIMENTAÇÃO DE 40% NO ORÇAMENTO; O VEREADOR FABRÍCIO 

JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO À EMENDA, DIZENDO DAR UM VOTO DE 

CONFIANÇA A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, E MANTER O PERCENTUAL QUE 

SEMPRE FOI DE 40%; O VERADOR JOEL CELESTRINI JUSTIFICOU SEU VOTO 

CONTRÁRIO A EMENDA DIZENDO QUE EM TODOS OS ANOS QUE ESTÁ NA 

CÂMARA A MOVIMENTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA SEMPRE FOI NESSE 

PERCENTUAL; O VEREADOR TEIXEIRA JUSTIFICOU SE VOTO CONTRÁRIO A 

EMENDA DIZENDO QUER QUE ACONTEÇA O PA 24H NO BAIRRO 

INTERLAGOS, A PRAÇA PARA SKATE E MUITAS OUTRAS OBRAS; O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO A 

EMENDA DIZENDO MANTER SUA POSTURA DO PRIMEIRO ORÇAMENTO, 

AFIRMANDO QUE A CÂMARA DEVE DAR SUSTENTABILIDADE AO GOVERNO 

MUNICIPAL. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO TODO DO PROJETO 

DE EMENDA PROTOCOLADO SOB O Nº. 3012/2014 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, AUTOR DA 

MATÉRIA, DECLAROU QUE SUA EMENDA TEM O INTUITO DE INCLUIR NO 

ORÇAMENTO A DESTINAÇÃO DE RECURSOS NO ORÇAMENTO PARA AS 

ENTIDADES SOCIAIS DO MUNICÍPIO OBJETIVANDO QUE AS MESMAS NÃO 

TENHAM DIFICULDADES NA OBTENÇÃO DA SUBVENÇÃO; O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA APONTANDO SUA ATUAÇÃO CONSTANTE JUNTO 
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AS FILANTROPIAS DO MUNICÍPIO, AFIRMOU HAVER A NECESSIDADE DAR 

SUPORTE AS ENTIDADES QUE DESEMPENHAM ATIVIDADES FUNDAMENTAIS 

PARA O MUNICÍPIO, SENDO SEU VOTO FAVORÁVEL A EMENDA; O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE QUE SE FOR APROVADO VALORES 

DEFINITIVOS PARA AS INSTITUIÇÕES A SITUAÇÃO FICARIA DIFÍCIL SE NO 

MEIO DO ANO A VERBA DE ALGUMA FILANTROPIA ACABASSE, SENDO 

ASSIM, ACREDITA QUE QUEM TEM QUE DEFINIR OS VALORES É O 

EXECUTIVO JUNTAMENTE COM AS ENTIDADES COMO É FEITO TODOS OS 

ANOS NA PEÇA ORÇAMENTÁRIA; O VEADOR JUNINHO FREIRIS DISSE 

ENTENDER QUE A ESTIPULAÇÃO DE VALORES PARA AS ENTIDADES É DE 

RESPONSABILIDADE DO PREFEITO E NÃO DO VEREADOR; O VEREADOR DR. 

CARDIA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL À EMENDA DIZENDO QUE SE A 

VERBA ACABAR ANTES DO FIM DO ANO O PREFEITO TEM A POSSIBILIDADE 

DE FAZER EMENDA ADITIVA E SOCORRER AS ENTIDADES, POIS AS MESMAS 

PRESTAM  UM SERVIÇO RELEVANTE E IMPRESCINDÍVEL A CIDADE; O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO À 

EMENDA AFIRMANDO QUE HÁ POSSIBILIDADE DO PREFEITO REMANEJAR 

VERBAS PARA ATENDER AS ENTIDADES DO MUNICÍPIO; O VEREADOR 

TEIXEIRA DECLAROU ACREDITAR QUE DEIXAR EM ABERTO OS VALORES É 

MAIS SEGURO PARA AS ENTIDADES, SENDO SEU VOTO CONTRÁRIO A 

EMENDA; O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE JUSTIFICOU SEU VOTO 

CONTRÁRIO A EMENDA CITANDO QUE CONSTATOU JUNTO A PESTALOZZI 

QUE O VALOR REPASSADO ESTAVA ABAIXO DO QUE NECESSITAVA A 

INSTITUIÇÃO NESTE ANO, E A ADMINISTRAÇÃO JÁ SE MOVIMENTA PARA 

RESOLVER O PROBLEMA, SENDO ASSIM, ACREDITA QUE SE DEVE DAR UM 

VOTO DE CONFIANÇA AO EXECUTIVO NESSE SENTIDO. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE EMENDA Nº. 3012/2014 

HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, AUTOR DA MATÉRIA, RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DE SUA EMENDA 
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NO SENTIDO DA NECESSIDADE DE SE DIFUNDIR AS MODALIDADES 

ESPORTIVAS NO MUNICÍPIO COM UM ORÇAMENTO MAIOR DO QUE O QUE 

FOI PROPOSTO NO VALOR DE R$ 97.000,00 (NOVENTA E SETE MIL REAIS) 

PASSANDO PARA R$ 500.000,00 (QUINHENTOS MIL REAIS), RESSALTANDO 

AINDA QUE A PRÁTICA ESPORTIVA É RECONHECIDA MUNDIALMENTE COMO 

UMA DAS MELHORES FERRAMENTAS DE INCLUSÃO SOCIAL E 

AFASTAMENTO DAS DROGAS; O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE JUSTIFICOU 

SEU VOTO CONTRÁRIO À EMENDA DIZENDO ACREDITAR QUE NÃO É VALOR 

PROPOSTO QUE IRÁ MODIFICAR O CENÁRIO DO ESPORTE EM LINHARES, 

MAS SIM A PRÁTICA DE UMA GESTÃO INTEGRADA EMPENHADA EM 

RESOLVER A QUESTÃO. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO EM PRIMEIRO TURNO NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 2911/2014 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO JUSTIFICOU SEU VOTO 

CONTRÁRIO DIZENDO SEREM NOTÓRIAS AS CRÍTICAS DOS VEREADORES A 

PEÇA ORÇAMENTÁRIA E EM VIRTUDE DA DERRUBADA DAS EMENDAS 

APRESENTADAS; O VEREADOR FABRÍCIO LOPES CITANDO AS DIVERSAS 

DISCUSSÕES SOBRE O TEMA NA CASA, DISSE DAR UM VOTO DE 

CONFIANÇA NA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, RESSALTANDO O PAPEL DOS 

VEREADORES EM COBRAR A ATUAÇÃO DO EXECUTIVO NA APLICAÇÃO DAS 

VERBAS, SENDO SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO; O VEREADOR DR. 

CARDIA JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO A MATÉRIA DIZENDO QUE 

NUNCA VIU UMA PEÇA ORÇAMENTÁRIA TÃO RUIM; O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO ARGUMENTANDO 

QUE SUA POSIÇÃO É NO SENTIDO DE PROPORCIONAR SUSTENTABILIDADE 

AO GOVERNO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

SUGERIU QUE SEJAM FEITAS DUAS SESSÕES ORDINÁRIAS NA TERÇA FEIRA 

PARA QUE SE POSSA LIBERAR OS VEREADORES PARA PARTICIPAREM DE 

UM COMPROMISSO PÚBLICO JUNTAMENTE COM O VEREADOR ZECA EM 

BEBEDOURO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A PROPOSTA DO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA PARA ANTECIPAÇÃO DAS SESSÕES ORDINÁRIAS 

REALIZANDO DUAS SESSÕES NA TERÇA-FEIRA DIA 16/12/2014 E UMA NA 

QUARTA FEIRA 17/12/2014, SENDO APROVADA A ANTECIPAÇÃO DAS 

SESSÕES POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE O INTUITO DE SE ANTECIPAR OS 

TRABALHOS DA CÂMARA SE DEVE AO FATO DAS QUESTÕES DE LOGÍSTICA 

QUE ENVOLVE A MUDANÇA DA SEDE DO PODER LEGISLATIVO. APÓS, 

APRESENTOU IMAGENS DAS OBRAS DA NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL 

QUE ESTÁ EM FASE DE ACABAMENTO. NA SEQUÊNCIA, COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR ZECA 

CORREA AOS FAMILIARES DO SENHOR CARLOS FERREIRA SILVA, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR DR. CARDIA QUE NO USO DA PALAVRA SOLICITOU A CÓPIA DA 

ATA, E DA TRANSMISSÃO DE TV EM QUE SE DISCUTIU A CONCESSÃO DO 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO, JUSTIFICANDO QUE PRETENDE DIRIMIR 

SUAS DÚVIDAS QUANTO AS COLOCAÇÕES DO VEREADOR TARCISIO DE QUE 

AS CONCESSÕES TEM QUE SER FEITAS COM 25 ANOS E AS COLOCAÇÕES 

DO VEREADOR AMANTINO SOBRE PRAZOS DAS CONCESSÕES 

APRESENTADOS NA PRESENTE SESSÃO. AFIRMANDO QUE TAIS 

DOCUMENTOS SERVIRÃO PARA SUA ORIENTAÇÃO JÁ QUE O ASSUNTO 

AINDA SERÁ DISCUTIDO EM AUDIÊNCIAS PÚBLICAS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA SOLICITOU QUE O VEREADOR DR. CARDIA FAÇA SEU 

PEDIDO POR ESCRITO JUNTO AO PROTOCOLO DA CÂMARA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU QUE A ACESSÓRIA DA 

CÂMARA FIZESSE SEU REQUERIMENTO PARA QUE ELE POSSA 

PROTOCOLAR O PEDIDO NO DIA SEGUINTE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, QUE NO USO DA 

PALAVRA COMENTOU QUE A CIDADE ESTÁ LIMPA E MUITO BEM 
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ORGANIZADA, PARABENIZANDO AO SECRETÁRIO WILSON E AO PREFEITO 

MUNICIPAL PELO EMPENHO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU A TODOS OS SERVIDORES DO LEGISLATIVO, 

ASSESSORES DOS VEREADORES, À PROCURADORIA DA CASA E A TODOS 

QUE PERMITIRAM QUE O ANO DE 2014 FOSSE TERMINADO COM VITÓRIA. 

MILTINHO RESSALTOU QUE INDEPENDENTE DE SIGLA PARTIDÁRIA A 

CÂMARA TENTOU FAZER O MELHOR PARA O MUNICÍPIO. E, PASSAR PARA O 

CIDADÃO QUE CIDADÃO ACOMPANHA A SESSÃO AO VIVO TRANSPARÊNCIA 

NOS TRABALHOS DO LEGISLATIVO PARA VERIFICAÇÃO DE TUDO QUE 

ACONTECE NO MUNICÍPIO. POR FIM, PEDIU PERDÃO AOS 

TELESPECTADORES POR ALGUMAS DISCUSSÕES EVENTUAIS, 

RESSALTANDO QUE NO PODER LEGISLATIVO ÀS VEZES AS IDÉIAS SÃO 

DIVERGENTES, MAS O INTUITO DOS DEBATES É SEMPRE TRAZER O 

MELHOR PARA A COMUNIDADE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 16/12/2014, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA NONAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA REALIZADA NO DIA DEZESSEIS 

DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 18 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

PRIMEIRO SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE - PDT, E, COMO 

SEGUNDO SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 15/12/2014, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADO DE 16/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3424/2014 – SOLICITA INSTALAÇÃO 

DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA BR-101, EM FRENTE AO SHOPPING, E NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ, EM FRENTE À EMPRESA “BAIOCO MADEIRAS”. 

OF./PROURADORIA/GAB./PRES.C.M.L. Nº.0020/2014 – SOLICITA TROCA DAS 
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LUMINÁRIAS POR LÂMPADAS A VAPOR METÁLICO DE 40W NA AVENIDA 

ZALDINO CEOLIN, CONHECIDA COMO AVENIDA DO SOL, QUE COMPREENDE 

AS QUADRAS 15 E 16 DO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

BAIRRO MOVELAR, DATADO DE 11/12/2014, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3391/2014 – SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, PEDIDO COM ABAIXO ASSINADO PARA CONSTRUÇÃO DE UM 

“PSF” NAQUELE BAIRRO COM PELO MENOS UM MÉDICO CLÍNICO GERAL E 

UM DENTISTA. OFÍCIO Nº. 1366/2014 DO CONSELHO TUTELAR DOS DIREITOS 

DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE LINHARES - APRESENTA RELATÓRIO 

DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E 

PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE NOVEMBRO DE 2014. EXPEDIENTES DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA AS SOLICITAÇÕES DOS 

VEREADORES, A SABER: PROTOCOLOS NºS. 2938, 3213, 3214, 3316, 3317, 

3318, 3344 E 3428/2014.  PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3426/2014 – “QUE ALTERA 

OS ARTIGOS 2º E 4º DA LEI Nº. 2712, DE 28 DE AGOSTO DE 2007”. 

PROTOCOLO Nº. 3427/2014 – “QUE ALTERA LEI MUNICIPAL Nº.2322, DE 5 DE 

DEZEMBRO DE 2002 – O CÓDIGO MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE, DISPÕE 

SOBRE A POLÍTICA DO MEIO AMBIENTE E SOBRE O SISTEMA MUNICIPAL DO 

MEIO AMBIENTE PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES”. PROTOCOLO Nº. 

3430/2014 – “QUE DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DA AVENIDA “ATÍLIO 

CEOLIN”, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 3431/2014 – “QUE 

DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DA LEI Nº. 2.716/2007, QUE DISCIPLINA A 

CONCESSÃO DE GRATIFICAÇÃO PARA COMISSÃO PERMANENTE DE 

LICITAÇÃO DE CADASTRO, COMISSÃO ESPECIAL E GRUPO DE TRABALHO, 

DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, 
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ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS EXPEDIENTES DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL EM RESPOSTA AS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: 

CERTIDÃO PROTOCOLADA SOB O Nº. 3428/2014 AO VEREADOR DR. CARDIA; 

PROTOCOLOS NºS. 3213 E 3214/2014 AO VEREADOR MARCELO PESSOTI; 

PROTOCOLOS NºS. 3316 E 3317/2014 AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, PROTOCOLO Nº. 3318/2014 AO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI; 

PROTOCOLO Nº. 3344/2014 AO VEREADOR MIRAVALDO; E, PROTOCOLO Nº. 

3292/2014 AO VEREADOR ZECA CORREIA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA CONVIDOU O PROCURADOR GERAL DA PREFEITURA DE 

LINHARES DR. RICARDO PEÇANHA A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A 

PALAVRA O PROCURADOR SAUDOU A TODOS E INFORMOU QUE UM 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO DEPUTADO RODRIGO COELHO FOI 

APROVADO PELA ASSEMBLEIA E VETADO PELO GOVERNADOR RENATO 

CASAGRANDE. ENTRETANTO, NESTA SEGUNDA, OS DEPUTADOS 

DERRUBARAM O VETO DO GOVERNADOR E AGORA, O MESMO SERÁ 

PROMULGADO PELO PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. O PROCURADOR PEÇANHA EXPLICOU QUE A 

LEI MODIFICA A APURAÇÃO DO CHAMADO VALOR ADICIONADO FISCAL -VAF, 

DECORRENTE DE OPERAÇÕES DE TRANSFERÊNCIAS DE CRÉDITO DE 

PETRÓLEO E GÁS NATURAL. ISSO ALTERA O ÍNDICE DE PARTICIPAÇÃO DOS 

MUNICÍPIOS - IPM, QUE É PARTE INTEGRANTE DO CÁLCULO DO ICMS. A 

ARGUMENTAÇÃO DO AUTOR DO PROJETO É DE QUE A MUDANÇA PROVOCA 

JUSTIÇA FISCAL, JÁ QUE OS MUNICÍPIOS QUE PRODUZEM MUITO 

PETRÓLEO, COMO É O CASO DE LINHARES, SÃO BENEFICIADOS EM 

DETRIMENTO DOS DEMAIS MUNICÍPIOS. O PROCURADOR DECLAROU NÃO 

CONCORDAR COM ESSA TESE, DIZENDO QUE A MATÉRIA É 

INCONSTITUCIONAL, JÁ QUE A LEGISLAÇÃO QUE DEFINE A APURAÇÃO DO 

VAF É FEDERAL E A UNIÃO QUE É COMPETENTE PARA DEFINIR OS 

CRITÉRIOS, SENDO ASSIM, O ESTADO NÃO TEM COMPETÊNCIA PARA 
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LEGISLAR SOBRE ESSA MATÉRIA. APÓS, ENFATIZOU QUE O MUNICÍPIO DE 

LINHARES PODE PERDER R$ 23 MILHÕES POR ANO POR CAUSA DO 

REFERIDO PROJETO QUE ALTERA A DISTRIBUIÇÃO DO IMPOSTO SOBRE 

CIRCULAÇÃO DE MERCADORIAS E SERVIÇOS. A PROPOSTA PREJUDICA, 

ALÉM DE LINHARES, OS MUNICÍPIOS DE ARACRUZ, ITAPEMIRIM, JAGUARÉ E 

MARATAÍZES. O PROCURADOR INFORMOU AINDA QUE TODOS OS 

MUNICÍPIOS VÃO ENTRAR NA JUSTIÇA PARA REVERTER A SITUAÇÃO. 

SALIENTANDO QUE O PROJETO QUE REDISTRIBUI A ARRECADAÇÃO DO 

ICMS TRAZ PREJUÍZO PARA O MUNICÍPIO, POIS, SÃO RECURSOS QUE 

DEIXAM DE SER APLICADOS EM ÁREAS SOCIAIS IMPORTANTES. AO FINAL 

INFORMOU QUE NA PRÓXIMA SEXTA 19/12, OS REPRESENTANTES DOS 

MUNICÍPIOS AFETADOS PELA MEDIDA SE REÚNEM NO MUNICÍPIO DE 

ANCHIETA PARA FORTALECER A MOBILIZAÇÃO CONTRA O PROJETO E 

FORMULAR AÇÃO JUDICIAL PARA COM PEDIDO DE LIMINAR PARA QUE A LEI 

NÃO PRODUZA EFEITO ATÉ QUE SEJA JULGADO O MÉRITO DA MEDIDA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS 

VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE 

FICOU SATISFEITO EM OUVIR AS AÇÕES DO MUNICÍPIO QUANTO A 

QUESTÃO, RESSALTANDO QUE INDEPENDENTEMENTE DE PARTIDOS 

POLÍTICOS O MUNICÍPIO TEM QUE ESTAR EM PRIMEIRO LUGAR. POR FIM, 

DISSE ESTAR A DISPOSIÇÃO PARA O QUE FOR PRECISO, POIS A CÂMARA 

ESTÁ JUNTA NESSA LUTA. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS, DIZENDO QUE INFELIZMENTE ELE ESTAVA 

CERTO QUANDO NA DISCUSSÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA SE DIZIA 

PREOCUPADO COM A QUESTÃO DOS ROYALTY’S DO PETRÓLEO, E QUE O 

MUNICÍPIO PODERIA NÃO ATINGIR A PREVISÃO DE CRESCIMENTO DE 

ARRECADAÇÃO. APÓS, SUGERIU QUE SE FAÇA UMA CARTA DE REPÚDIO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES, EM RESPOSTA AO REFERIDO PROJETO DE 

LEI. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A 
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PROCURADORIA QUE ESTUDE A POSSIBILIDADE DE ENVIO DO DOCUMENTO, 

DECLARANDO ACREDITAR QUE DE ALGUMA FORMA REALMENTE A CÂMARA 

MANIFESTE SEU GRAU DE INSATISFAÇÃO, POIS É O MUNÍCIPE QUE ESTÁ 

SENDO PREJUDICADO. MILTINHO AGRADECEU A EXPLANAÇÃO DO 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO, RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DA UNIÃO 

ENTRE OS MUNICÍPIOS PARA QUE SE POSSA FAZER JUSTIÇA E DERRUBAR 

ESSA MANOBRA QUE TENTARAM FAZER E PREJUDICAR O MUNICÍPIO DE 

LINHARES E SEUS VIZINHOS. POR FIM INFORMOU QUE ESTARÁ JUNTO COM 

O PROCURADOR DO MUNICÍPIO NA REUNIÃO QUE SERÁ REALIZADA ENTRE 

OS MUNICÍPIOS, DIZENDO DA IMPORTÂNCIA DE PARTICIPAR E DEFENDER O 

MUNICÍPIO QUE NÃO PODE PERDER RECEITA DESSA FORMA. NÃO HOUVE 

VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU A 

MESA DIRETORA O PROCESSO PROTOCOLADO SOB O Nº. 3325/2014, 

REFERENTE A PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DE 2011 DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES. INFORMANDO QUE O PARECER DA COMISSÃO É 

PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RESSALVA, SEGUINDO A 

ORIENTAÇÃO DO ÓRGÃO PLENO DO TRIBUNAL DE CONTAS. APÓS, A 

PEDIDO DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, O RELATOR DA 

COMISSÃO, VEREADOR TEIXEIRA FEZ A LEITURA INTEGRAL DO PARECER, 

QUE SEGUE: PARECER. COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. “APROVAR 

PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO (TCEES), REFERENTE ÀS CONTAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, 

NO EXERCÍCIO DE 2011, DE RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ 

ZANON.” PROCESSO LEGISLATIVO Nº.3.325/2014, PRESTAÇÃO DE CONTAS 

DE 2011 DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES (ES). PARECER PRÉVIO 

TC Nº. 035/2014 – TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. 

PROCESSO Nº. TC-1871/2012 – TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO. O PRESENTE PROCESSO QUE TRAMITA NESSE 
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LEGISLATIVO, VERSA SOBRE A PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES (ES), REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2011, DE 

RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ ZANON. MENCIONADA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS FOI APROVADA COM RESSALVA PELO ÓRGÃO 

PLENO DO TRIBUAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. DIANTE 

DE TAIS FATOS, PASSEMOS A ANALISAR DE FORMA PORMENORIZADA, PARA 

QUE AO FINAL, EMITAMOS UMA CONCLUSÃO. RELATÓRIO. O PARECER 

PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONSTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – 

TCEES RELATIVO À PRESTAÇÃO DE CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES – EXECÍCIO FINANCEIRO DE 2011, CONSTANTE DOS AUTOS DO 

TCES Nº. 1871/2012, FOI ENVIADO À CÃMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

ATRAVÉS DO OFÍCIO PTC REC Nº. 446/2014 E DISPONIBILIZADO PELA 

PREDIDÊNCIA DESTA CASA LEGISLATIVA A TODOS OS VEREADORES. EM 

SEGUIDA, NOS AUTOS DO PROCESSO DA CÂMARA MUNICIPAL 3325/2014 -  A 

DOCUMENTAÇÃO ENVIADA PELO TCEES (FLS. 001 A 108) – INCLUSO O 

PARECER PRÉVIO PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS PRESTADAS PELO SE. 

GUERINO LUIZ ZANON, GESTO E ORDENADOR DE DESPESAS DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES RELATIVAS AO EXERCÍCIO DE 2011 – 

FOI ENCAMINHADA À COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, PARA OPINAR E ELABORAR O PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO, CONFORME ART. 230, § 2º DO REGIMENTO 

INTERNO. É O RELATÓRIO. PASSEMOS À FUNDAMENTAÇÃO! 

FUNDAMENTAÇÃO. NOS TERMOS DO ART. 230, § 1º, DO REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL, A MATÉRIA APRESENTA-SE COMO SENDO 

DE COMPETÊNCIA DA COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO, UMA VEZ QUE, A ELA COMPETE OPINAR SOBRE PROCESSO 

DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DO PREFEITO MUNICIPAL. SEGUNDO A LEI 

ORGÂNICA DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – 

ART. 80, INCISOS I, II E III DA LEI COMPLEMENTAR Nº.621, DE 8 DE MARÇO DE 
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2012 – O PARECER PRÉVIO PODERÁ SER EMITIDO NOS TERMOS 

SEGUINTES: ART. 80 – A EMISSÃO DO PARECER PRÉVIO PODERÁ SER: I – 

PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS, QUANDO FICAR DEMONSTRADA, DE 

FORMA CLARA E OBJETIVA, A EXATIDÃO DOS DEMONSTRATIVOS 

CONTÁBEIS, A COMPATIBILIDADE DOS PLANOS E PROGRAMAS DE 

TRABALHO COM OS RESULTADOS DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA, A 

CORRETA REALOCAÇÃO DOS CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIO E O 

CUMPRIMENTO DAS NORMAS CONSTITUCIONAIS E LEGAIS; II – PELA 

APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RESSALVA, QUANDO FICAR 

CARACTERIZADA IMPROPRIEDADE OU QUALQUER OUTRA FALTA DE 

NATUREZA FORMAL, DA QUAL NÃO RESULTE DANO AO ERÁRIO, SENDO QUE 

EVENTUAIS DETERMINAÇÕES SERÃO OBJETO DE MONITORAMENTO PELO 

TRIBUNAL DE CONTAS; III – PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS, QUANDO 

COMPROVADA GRAVE INFRAÇÃO À NORMA CONSTITUCIONAL, LEGAL OU 

REGULAMENTAR DE NATUREZA CONTÁBIL, FINANCEIRA, ORÇAMENTÁRIA, 

OPERACIONAL OU PATRIMONIAL. (GRIFO NOSSO). NO PRESENTE CASO, 

CONFORME SE VERIFICA, O CONSELHEIRO RODRIGO FLÁVIO FREIRE 

FARIAS CHAMOUN, EM VOTO VISTA, CONCLUI PELA EMISSÃO DE PARECER 

PRÉVIO PELA APROVAÇÃO COM RESSALVA DAS CONTAS PRESTADAS PELO 

SR. GUERINO LUZ ZANON, PREFEITO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, NO 

EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2011, COM O VOTO DA MAIORIA, VENCIDO O 

CONSELHEIRO SEBASTIÃO CARLOS RANNA, DISPONDO TEXTUALMENTE: 

“RECOMENDAR À CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES A APROVAÇÃO COM 

RESSALVA DA PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DA PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LINHARES, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2011, SOB A 

RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ ZANON, PREFEITO MUNICIPAL À 

ÉPOCA, COM FUNDAMENTO NO ART. 80, INCISO II DA LEI COMPLEMENTAR 

ESTADUAL Nº. 621/212.” (GRIFO NOSSO). COM O INTUITO DE JOGAR LUZ 

SOBRE A QUESTÃO DAS RESSALVAS, ESTA COMISSÃO ANALISOU 03 (TRÊS) 



 1021 

ITENS DA PRESTAÇÃO DE CONTAS, A SABER: A) AUSÊNCIA DE 

MOVIMENTAÇÃO E ACÚMULO DE SALDO DE CONTAS DE ATIVO REALIZÁVEL 

E PASSIVO FLUTUANTE. A ÁREA TÉCNICA, ÀS FLS. 14, RELATA QUE UMA 

LISTA DE CONTAS, CONTENDO 15 (QUINZE) CÓDIGOS, “... FICARAM SEM 

MOVIMENTAÇÃO NO SALDO DURANTE O EXERCÍCIO DE 2011...”. UMA 

SIMPLES CONFERÊNCIA DESTES SALDOS VERIFICOU QUE SOMENTE 05 

(CINCO) CONTAS NÃO SOFRERAM MOVIMENTAÇÃO DURANTE O EXERCÍCIO 

DE 2011, DIFERENTEMENTE DAS 15 (QUINZE) CONTAS APONTADAS NO 

RELATÓRIO. DESTAS, 01 (UMA) NÃO PERTENCE À P.M.L., E SIM AO IPASLI 

(DEPÓSITO DE TERCEIROS – IPASLI), NÃO HAVENDO RESPONSABILIDADE 

DO ORDENADOR DE DESPESAS ORA AVALIADO. NUMA SEGUNDA CONTA – 

PENSÃO ALIMENTÍCIA, A COMISSÃO LEVANTOU DADOS E, 

NECESSARIAMENTE, DEVEM OS CHEQUES NOMINAIS AOS PENSIONISTAS 

FICAR NA TESOURARIA À ESPERA DE SEU RESGATE. NAS 03 (TRÊS) 

CONTAS RESTANTES, O VALOR SOMADO NÃO ALCANÇA R$ 10.000,00 (DEZ 

MIL REAIS), VALOR IRRISÓRIO QUANDO COMPARADO AO MONTANTE TOTAL 

DA PRESENTE PRESTAÇÃO DE CONTAS, INCAPAZ, PORTANTO, DE GERAR 

QUAISQUER ÓBICES A SUA APROVAÇÃO. B) NÃO RECOLHIMENTO DAS 

CONTRIBUIÇÕES DO INSS RETIDAS DOS SERVIDORES E DE TERCEIROS. A 

ÁREA TÉCNICA DO TCEES, EM SUA JUSTIFICATIVA PRA OPINAR PELA 

IRREGULARIDADE DESTE ITEM, BASEOU-SE TÃO SOMENTE NO SALDO 

CONSTANTE DOS BALANCETES NA REFERIDA CONTA, SEM LEVAR EM 

CONSIDERAÇÃO SE ESTE SALDO ENCONTRAVA-SE ZERADO OU NÃO NOS 

EXERCÍCIOS ANTERIORES, ÀS FLS, RELATAM: “ (...) A CONTA DE 

CONSIGNAÇÃO DE INSS DOS SERVIDORES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES POSSI SALDO FINAL EQUIVALENTE A 128% DAS RETENÇÕES DE 

2011. OU SEJA, NÃO FORAM RECOLHIDOS À AUTARQUIA FEDERAL, VALORES 

DE INSS RETIDOS DOS SERVIDORES NUM TOTAL EQUIVALENTE A UM ANO 

DE RETENÇÕES ACRESCIDO DE 28%.”(GRIFO NOSSO). ORA, ESSA É UMA 
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AFIRMATIVA DEMASIADA GRAVE PARA SER VAZADA EM RELATÓRIO TÃO 

IMPORTANTE. LEVANTAR TAIS CONCLUSÕES SEM CHECAR ELEMENTOS 

CABAIS QUE POSSAM RATIFICÁ-LAS É, NO MÍNIMO, TEMEROSO. O PRÓPRIO 

RELATOR CONSTATA, ÀS FLS. 17, QUE ESTE SALDO JÁ REMANESCEIA DE 

OUTROS EXERCÍCIOS: “... PROCEDE A ALEGAÇÃO DE QUE O SALDO NA 

CONTA 212110200003, NA ORDEM DE DOIS MILHÕES DE REAIS, ADVÉM DE 

OUTROS EXERCÍCIOS. AO FINAL DO EXERCÍCIO DE 2007, O SADO NESTA 

RUBRICA ERA DE R$ 2.376.384,63...”. O CONSELHEIRO RODRIGO CHAMOUN, 

EM SEU VOTO-VISTA, DECLARA TEXTUALMENTE, ÀS FLS. 31/32: “... 

VERIFIQUEI QUE ESSES SALDOS A RECOLHER SÃO VALORES PENDENTES 

ANTERIORES AO EXERCÍCIO DE 2007, E QUE DOS EXERCÍCIOS DE 2007 A 

2011 TODOS OS VALORES RETIDOS FORAM REPASSADOS AO INSS... 

VERIFICADO ATRAVÉS DAS ENTRADAS E SAÍDAS DO EXERCÍCIO DA CONTA 

“DEPÓSITOS”. SENDO ASSIM, NÃO HÁ QUE SE COGITAR IRREGULARIDADES 

NESTE ITEM. C) NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS AO 

IPASLI. ANALOGAMENTE AO ITEM ANTERIOR, A ÁREA TÉCNICA DO TCEES 

VALEU-SE DO MESMO RACIOCÍNIO PARA SUGERIR A IRREGULARIDADE 

DESTE ITEM. “... ENTRETANTO, DE ACORDO COM O DETALHAMENTO 

ABAIXO, 24,74% DA DESPESA COM OBRIGAÇÕES PATRONAIS LIQUIDADAS 

NO EXERCÍCIO DE 2011, FICARAM PENDENTES DE PAGAMENTO...”, CONSTA 

DO RELATÓRIO AS FLS. 18/19. OCORE, PORÉM, QUE O PRAZO PARA 

RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES DEVIDAS AO IPASLI DIFERE DAQUELE 

DEFINIDO PELA LEGISLAÇÃO PARA OS RECOLHIMENTOS AO INSS, 

TORNANDO FALSA A ASSERTIVA DE QUE PODERIAM CONSTAR DO SALDO, 

AO FINAL DO EXERCÍCIO, SOMENTE 8,33% DO TOTAL DAS RETENÇÕES. NÃO 

OBSTANTE, OBSERVOU O CONSELHEIRO RODRIGO CHAMOUN, ÀS FLS. 33, 

“... TAMBÉM VERIFIQUEI NA LISTAGEM DE PAGAMENTOS AO IPASLI (FLS. 

1825/1855), PERÍODO DE 01/01/2011 A 31/12/2011, QUE FOI REPASSADA 

CONTRIBUIÇÃO PATRONAL REFERENTE A DEZEMBRO DE 2010, 13º DE 2010 
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E DE JANEIRO A NOVEMBRO DE 2011, DEMONSTRANDO A REGULARIDADE 

DOS REPASSES AO RPPS...” A CITADA LISTAGEM CONSTITUI PROVA 

INEQUÍVOCA DA REGULARIDADE DO ITEM EM ANÁLISE. CONCLUSÃO. EM 

VISTA DO EXPOSTO, CONSIDERANDO O EXAME PORMENORIZADO 

PROCEDIDO POR ESTA COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO, VERIFICOU-SE PRUDENTE A EMISSÃO DE PARECER 

FAVORÁVEL A APROVAÇÃO TOTAL DAS CONTAS APRESENTADAS PELO 

MUNICÍPIO DE LINHARES (ES) AO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO – TCEES, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2011, DE 

RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ ZANON. OUTROSSIM, 

CORROBORA NA PRESENTE DECISÃO, A DECISÃO DE APROVAÇÃO DAS 

CONTAS PELO ÓRGÃO PLENO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, PELO VOTO DA MAIORIA DE SEUS MEMBROS, DEVENDO 

FICAR REGISTRADO QUE O TRIBUNAL DE CONTAS É O ÓRGÃO TÉCNICO 

APTO A JULGAR MENCIONADAS CONTAS. DESTA FORMA HAVENDO 

PARECER FAVORÁVEL À APROVAÇÃO DAS CONTAS, AINDA QUE COM 

RESSALVA, ESTA COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, 

SE MANIFESTA DE FORMA A APROVAR AS CONTAS, SEGUINDO O 

ENTENDIMENTO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

– TCEES. ASSIM SENDO, REUNIDA, COM  A PRESENÇA DE SEU PRESIDENTE, 

RELATOR E MEMBROS, ESTA COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO, COM BASE NAS ATRIBUIÇÕES ORGANIZACIONAIS E 

REGIMENTAIS QUE LHE SÃO PRÓPRIAS, APÓS A ANÁLISE E APRECIAÇÃO 

DAS CONTAS EM DESTAQUE, CUJA EMENTA FOI TRANSCRITA, É DE 

PARECER FAVORÁVEL A APROVAÇÃO DAS CONTAS DA PREFEITURA 

MUNCIPAL DE LINHARES, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2011, DE 

RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ ZANON, ENTÃO PREFEITO 

MUNICIPAL À ÉPOCA, NOS TERNOS DO ART. 71, INCISO II, DA CONSTITUIÇÃO 

ESTADUAL C/C OS ARTIGOS 78, CAPUT, DA LEI COMPLEMENTAR 32/93 E O 
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ARTIGO 126, CAPUT, DA RESOLUÇÃO TC Nº. 182/2002, NA FORMA EM QUE 

FOI APRESENTADO, TUDO EM CONFORMIDADE COM O PARECER DA 

PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS. É O QUE TÍNHAMOS A OPINAR. 

PLENÁRIO JOAQUIM CALMON, AOS DEZESSEIS DÉIAS DO MÊS DE 

DEZEMBRO DO ANO DE DOIS ML E QUATORZE. FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, PRESIDENTE; ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA - PSC, 

RELATOR E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB, MEMBRO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR JUNIHO FREIRIS DECLAROU REQUERER A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS NA ÍNTERGRA. E DISSE HAVER QUATRO 

PARECERES CONTRÁRIOS DENTRO DA REFERIDA PRESTAÇÃO DE CONTAS, 

SENDO UM DO MINISTÉRIO PÚBLICO, DOIS PARECERES TÉCNICOS E UM DO 

RELATOR RANNA. APÓS ENTREGOU AO PRESIDENTE DA MESA O 

REQUERIMENTO DE SUA AUTORIA PROTOCOLADO SOB O Nº. 3425/2014 – 

QUE REQUER INFORMAÇÃO DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, A 

RESPEITO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS QUE SE ENCONTRA NAQUELA 

COMISSÃO, DE QUAL ENTENDIMENTO TÉCNICO FOI DESENVOLVIDO POR 

ESSA COMISSÃO, NÃO QUE RESPEITO AO PARECER TÉCNICO CONCLUSIVO, 

BEM COMO, AO NÃO REPASSE DA VERBA AO IPASLI DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, UMA FEZ QUE CONFORME O PARECER CONTÁBIL CONCLUSIVO, 

ESTE SOLICITA A REJEIÇÃO DAS CONTAS AQUI QUESTIONADAS TAMBÉM 

PELO NÃO REPASSE AQUI JÁ CITADO. DESTE MODO COM FUNDAMENTO NO 

PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231 DO REGIMENTO INTERNO, REQUER A 

DEVOLUÇÃO DAS RESPECTIVAS CONTAS PARA RESPOSTA A INFORMAÇÃO 

AQUI SOLICITADA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA REGISTROU QUE A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA O PROCESSO Nº.3325/2014 DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL, 

FICANDO O MESMO APENAS SETE DIAS NA COMISSÃO. ESCLARECENDO 

QUE CONFORME INFORMAÇÃO DO DR. ELDO VICHI, A RESOLUÇÃO E O 

DECRETO LEGISLATIVO SERÃO CONFECCIONADOS APÓS A DESTINAÇÃO DA 
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MESA DIRETORA DO RELATOR QUE DARÁ PROSSEGUIMENTO AO 

PROCESSO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS 

SOLICITOU QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CUMPRA O DISPOSTO 

NO ART. 40, § 3º DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE HOJE 

INDICARIA UM RELATOR ESPECIAL COMO MANDA O REGIMENTO INTERNO, 

ENTRETANTO, EM VISTA AO REQUERIMENTO DO VEREADOR JUNINHO 

FREIRIS, E A QUESTÃO DE ORDEM SUSCITADA COM VISTAS NO ART. 40, § 3º 

DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, O PROCESSO Nº. 3325/2014 FICARÁ NA MESA 

DIRETORA, SENDO ENCAMINHADO À PROCURADORIA PARA EMISSÃO DE 

PARECER SOBRE AS QUESTÕES LEVANTADAS, PARA POSTERIOR 

TRAMITAÇÃO DE PRAXE. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT, QUE USANDO A PALAVRA INFORMOU 

QUE ESTEVE COM O PRESIDENTE ESTADUAL DO PDT E DEPUTADO 

FEDERAL ELEITO DR. SERGIO VIDIGAL, OCASIÃO EM QUE O MESMO 

SOLICITOU UMA REUNIÃO COM O PREFEITO E VEREADORES QUE SE 

SENTIREM À VONTADE, ONDE SERÁ MANIFESTADO O APOIO DO DEPUTADO, 

E O DESEJO DE TRABALHO EM CONJUNTO VISANDO O FORTALECIMENTO 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES. O VEREADOR SOLICITOU AO CHEFE DE 

GABINETE DO PREFEITO, HÉLIO POMPERMAYER, PRESENTE À SESSÃO QUE 

AGENDE COM O PREFEITO MUNICIPAL A REFERIDA REUNIÃO. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NESTA MESMA DATA, ÀS 20H, NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA NONAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA REALIZADA NO DIA DEZESSEIS 

DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

PRIMEIRO SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE - PDT, E, COMO 

SEGUNDO SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 
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PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. NÃO HOUVE 

ATA A SER LIDA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

OFÍCIO Nº. 337/2014 – DGP, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3376/2014 – ASSUNTO 

AQUISIÇÃO DE IMOBILIÁRIOS. EM ATENÇÃO À SOLICITAÇÃO PROTOCOLADA 

NESTA PREFEITURA SOB O Nº. 22586, DE 05/11/2014, INFORMAMOS A V. Sª. 

DA INVIABILIDADE DO PEDIDO, CONSIDERANDO O PARECER DA 

PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO, EXARADO AS FLS. 31/33, 

RATIFICADO PELO DEPARTAMENTO DE GABINETE DO PREFEITO, 

ACOLHENDO O PARECER DA PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO. FACE 

AO EXPOSTO, ENCAMINHAMOS CÓPIA DO INTEIRO TEOR DO PARECER 

JURÍDICO. EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA AS 

SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: PROTOCOLOS NºS. 3336, 3337, 

3338, 3339, 3340, 3341, 3342 E 3343/2014. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS EXPEDIENTES DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL EM REPOSTAS AOS RESPECTIVOS 

REQUERIMENTOS, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3337/2014 AO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI; PROTOCOLO Nº.3342/2014 AO VEREADOR DR. CARDIA; 

PROTOCOLOS NºS. 3338, 3339, 3340, 3341 E 3343/2014 AO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A 

TODOS E SOLICITOU QUE ENCAMINHE CÓPIA DA PRESENTE ATA AOS 

CONSELHEIROS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, PELO BELÍSSIMO TRABALHO 

QUE TÊM FEITO A FRENTE DOS CONSELHOS TUTELARES DELINHARES. 

PARABENIZANDO EM ESPECIAL AO CONSELHEIRO TALES WAN DER MAAS 

JARDIM PELO RELATÓRIO MENSAL QUE ENCAMINHA A ESSA CÂMARA DE 

VEREADORES. ESTÉFANO DESTACOU QUE OS RELATÓRIOS APRESENTAM 

UM NÚMERO ELEVADO DE ATENDIMENTOS NA CIDADE. ATESTANDO QUE OS 

CONSELHEIROS SÃO GRATOS PELO AUMENTO NA SUA REMUNERAÇÃO EM 

RAZÃO DE UMA MODIFICAÇÃO NA LETRA REFERENTE DE SEUS CARGOS 

FEITA NO INICIO DA ATUAL GESTÃO. O VEREADOR DECLAROU HAVER 
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RUMORES DE QUE O NÚMERO DE CONSELHEIRO IRÁ AUMENTAR PARA 10, O 

QUE É UMA BRIGA ANTIGA TAMBÉM DO VEREADOR DR. CARDIA QUE 

SEMPRE DISSE QUE LINHARES POR SEU TAMANHO PRECISARIA DOIS 

CONSELHOS PELO MENOS. ESTÉFANO SE DISSE FELIZ EM PODER VER O 

TRABALHO DOS CONSELHOS SENDO APRESENTADO DE FORMA 

TRANSPARENTE MENSALMENTE ATRAVÉS DE DADOS ESTATÍSTICOS DOS 

ATENDIMENTOS EFETUADOS. AFIRMANDO QUE O CONSELHO TUTELAR E O 

PROCON DO MUNICÍPIO DE LINHARES FORAM DESTAQUE MOSTRANDO UM 

AMPLO CRESCIMENTO EM SEUS SERVIÇOS PRESTADOS À COMUNIDADE. 

AO FINAL DECLAROU QUE O RELATÓRIO FICARÁ NA MESA A DISPOSIÇÃO 

DO VEREADOR DR. CARDIA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 3393 

E 3430/2014 AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO, QUE 

COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, 

ENCAMINHANDO-SE O PROJETO DE LEI Nº. 3393/2014 À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 3430/2014, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHA À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 

3430/2014 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL PARABENIZANDO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PELA HOMENAGEM AO SR. ATÍLIO CEOLIN, QUE 

JUNTAMENTE COM SEUS FAMILIARES TANTO AJUDARAM E AJUDAM NO 

DESENVOLVIMENTO DA CIDADE ATRAVÉS DE SUAS ATIVIDADES 

EMPRESÁRIAS; O VEREADOR TEIXEIRA DISSE SER FAVORÁVEL AO 

PROJETO E PARABENIZOU O EXECUTIVO MUNICIPAL PELA OBRA QUE SERÁ 

FEITA. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR ESTEFANO 
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SILOTE-PDT QUE USANDO DA PALAVRA SOLICITOU MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÃO AO SENHOR GUSTAVO CASTRO NEVES, DIRETOR DO 

CIRETRAN-LINHARES, E AO SENHOR TALES WAN DER MAAS JARDIM E 

DEMAIS CONSELHEIROS TUTELARES DE LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, SOLICITOU QUE A MOÇÃO 

REQUERIDA FOSSE ESTENDIDA AOS DEMAIS CONSELHEIROS TUTELARES 

DO MUNICÍPIO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AS MOÇÕES 

PROPOSTAS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, SENDO APROVADAS 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A REALIZAÇÃO DE 3 

(TRÊS) SESSÕES ORDINÁRIAS NESTA QUARTA FEIRA DIA 17/12/2014 A 

PARTIR DAS 17H, SENDO A PROPOSTA APROVADA POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 17/12/2014, ÀS 17H, 

NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA NONAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 17 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO PRIMEIRO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE - PDT, E, COMO SEGUNDO 

SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FORAM 

LIDAS AS ATAS DA NONAGÉSIMA SEGUNDA E NONAGÉSIMA TERCEIRA 

SESSÕES ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 16/12/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: OFÍCIO 01/2014 DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS DESTA CASA DE LEIS, DATADO DE 17/12/2014, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3461/2014 – À PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

– ES. CARO PRESIDENTE SR. MILTON SIMOM BAPTISTA, EM RAZÃO DO 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO PROTOCOLADO PELO VEREADOR JOÃO 
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FREIRIS JUNIOR JUNTO AOS AUTOS DO PROCESSO LEGISLATIVO DE Nº. 

3325/2014, ESTA COMISSÃO VEM PRESTAR AS SEGUINTES INFORMAÇÕES 

SANEADORAS: QUE O PARECER EMITIDO POR ESTA COMISSÃO NOS AUTOS 

DO PROCEDIMENTO DE Nº. 3325/2014, QUE VERSA SOBRE O JULGAMENTO 

DAS CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES ES, NO EXERCÍCIO 

FINANCEIRO DE 2011, PELO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO - TCEES, TEVE COMO PILAR PRIMORDIAL O PARECER PRÉVIO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO QUE SE 

MANIFESTOU PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS (COM RESSALVA), ATRAVÉS 

DO VOTO DA MAIORIA DOS CONSELHEIROS INTEGRANTES DO PLENO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DE NOSSO ESTADO; QUE MESMO HAVENDO 

PARECER PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS EMANADAS PELO CORPO TÉCNICO 

DO TRIBUNAL DE CONTAS E PELO MINISTÉRIO PÚBLICO ESPECIAL DE 

CONTAS, TAIS PARECERES SE MOSTRAM INFUNDADOS E CONFLITUOSOS 

EM SEUS PRÓPRIOS FUNDAMENTOS, ANTE AO CONJUNTO PROBATÓRIO 

DOS AUTOS, O QUE TORNA TEMERÁRIO E COM TOTAL DESCRÉDITO O 

POSICIONAMENTO DO CORPO TÉCNICO DO TRIBUNAL DE CONTAS, DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO ESPECIAL DE CONTAS E DO RELATOR DO PARECER 

TÉCNICO DE Nº. 035/2014 DO TCEES - CONSELHEIRO SEBASTIÃO CARLOS 

RANNA DE MACEDO; QUE DIANTE DA ANÁLISE DO VOTO VISTA DO PARECER 

TÉCNICO Nº.035/2014 DO TCEES, DE AUTORIA DO CONSELHEIRO RODRIGO 

FLÁVIO FREIRES FARIAS CHAMOUN, FICOU EVIDENCIADO A PRESENÇA DE 

ELEMENTOS CONTUNDENTES E SATISFATÓRIOS - CITAÇÃO DE ATOS 

PRÓPRIOS DE RESOLUÇÕES DOS TRIBUNAIS DE CONTAS, DE 

JURISPRUDÊNCIAS E DE DOUTRINAS – EM NÍVEL SUFICIENTE A 

CONTRADITAR O VOTO DO CONSELHEIRO RELATOR SEBASTIÃO CARLOS 

RANNA DE MACEDO, E COLOCÁ-LO EM DESCRÉDITO. DE FORMA QUE, 

TODAS AS SUPOSTAS IRREGULARIDADES APONTADAS PELO CONSELHEIRO 

RELATOR, FORAM MINUNCIOSAMENTE CONTESTADAS E FUNDAMENTADAS 
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PELO VOTO VISTA DO CONSELHEIRO RODRIGO FLÁVIO FREIRE FARIAS 

CHAMOUN; QUE A MAIORIA DOS MEMBROS QUE COMPÕE O PLENO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – TCEES, SE 

MANIFESTARAM PELO NÃO ACOMPANHAMENTO DO VOTO DO RELATOR – 

CONSELHEIRO SEBASTIÃO CARLOS RANNA DE MACEDO, MAS SIM, PELO 

ACOMPANHAMENTO DO VOTO VISTA – DO CONSELHEIRO RODRIGO FLÁVIO 

FREIRE FARIAS CHAMOUN – QUE CONCLUI PELA APROVAÇÃO (COM 

RESSALVA) DAS CONTAS; OUTROSSIM, AINDA COMO SUSTENTÁCULO DO 

PARECER EMITIDO POR ESTA COMISSÃO, ESTÁ A FINAL EXPLANAÇÃO DO 

CONSELHEIRO SEBASTIÃO CARLOS RANNA DE MACEDO, QUE DECLARA “IN 

VERBIS”: “RESSALTO, POR OPORTUNO, QUE A EMISSÃO DO PARECER 

PRÉVIO NÃO INTERFERE NEM CONDICIONA O POSTERIOR JULGAMENTO 

PELO TRIBUNAL DE CONTAS (...).” POR FIM, CONSOLIDADO É O 

ENTENDIMENTO DO ÂMBITO JURÍDICO, QUE EMBORA HAJA PARECER PELA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS EMITIDO PELO CORPO TÉCNICO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS E PELO MINISTÉRIO PÚBLICO ESPECIAL DE CONTAS, NADA 

IMPEDE, ANTE A SOBERANIA DE DECISÃO DO PLENO DOS TRIBUNAIS DE 

CONTAS DOS ESTADOS, QUE AS CONTAS SEJAM APROVADAS (COM OU SEM 

RESSALVAS) PELOS CONSELHEIROS QUE COMPÕEM O PLENO. NÃO 

CABENDO A NÓS, QUESTIONARMOS A SOBERANIA DAS DECISÕES DESSE 

ÓRGÃO, UMA VEZ QUE, ENCONTRA-SE CONSOLIDADA NAS NORMAS 

CONSTITUCIONAIS VIGENTES. ESPERANDO TER ESSA COMISSÃO 

PRESTADO AS INFORMAÇÕES NECESSÁRIAS A QUE FOI QUESTIONADA, 

APROVEITAMOS PARA REITERAS NOSSAS CONSIDERAÇÕES A VOSSA 

EXCELÊNCIA. ATENCIOSAMENTE, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PRESIDENTE; 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, RELATOR; PEDRO JOEL 

CELESTRINI, MEMBRO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

JOÃO FREIRIS JUNIOR, DATADO DE 17/12/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÃO 

AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB 
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O Nº. 3457/2014 – JOÃO FREIRIS JUNIOR, VEREADOR COM ASSENTO NESTA 

CASA DE LEIS, VEM PERANTE VOSSA EXCELÊNCIA COM FUNDAMENTO NO 

REGIMENTO INTERNO, REQUERER INFORMAÇÃO DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO A RESPEITO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS QUE SE 

ENCONTRA NAQUELA COMISSÃO; SOLICITA A INFORMAÇÃO DE POR QUAL 

MOTIVO ESTA COMISSÃO DESCONSIDEROU TODOS OS TERMOS 

DESCRITOS NO VOTO DO SEMPRE COMPETENTE E SAPIENTE 

CONSELHEIRO DR. CARLOS HANNA DA QUAL APÓS TODAS AS SUAS 

BRILHANTES EXPLANAÇÕES SOLICITA A REJEIÇÃO DAS CONTAS. ASSIM 

SENDO, COM FUNDAMENTO NO PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231 DO 

REGIMENTO INTERNO REQUER A DEVOLUÇÃO DAS RESPECTIVAS CONTAS 

PARA A COMISSÃO AFIM DE QUE RESPONDA TAL QUESTIONAMENTO; P. 

DEFERIMENTO. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3435/2014 – “AUTORIZA O CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL CONCEDER SUBVENÇÃO SOCIAL OU 

AUXÍLIO ÀS ENTIDADES FILANTRÓPICAS DE LINHARES, ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO”. PROTOCOLO Nº. 3458/2014 – “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÕES TEMPORÁRIAS DE GUARDA VIDAS 

PARA ATENDER AO PERÍODO DE VERÃO E CARNAVAL, DE ACORDO COM O 

CONVÊNIO FIRMADO ENTRE O MUNICÍPIO E O COMANDO DO CORPO DE 

BOMBEIROS MILITAR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 

3432/2014 – “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DAS TAXAS DEVIDAS PARA O 

LICENCIAMENTO AMBIENTAL DE EMPREENDIMENTOS, ATIVIDADES E/OU 

SERVIÇOS CONSIDERADOS EFETIVA OU POTENCIALMENTE POLUIDORES 

E/OU DEGRADADORES DO MEIO AMBIENTE NO MUNICÍPIO DE LINHARES”. 

PROTOCOLO Nº. 3462/2014 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA 

CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO, PARA ATENDER A 

NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS 

TERMOS DO INCISO IX, ART. 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS, E DISSE QUE SE TEM NOTADO AO LONGO DOS 

ANOS A NECESSIDADE QUE O MUNICÍPIO APRESENTA DE MEDIDAS PARA 

HUMANIZAÇÃO DO TRÂNSITO, POIS ATUALMENTE SE VERIFICA GRANDE 

QUANTIDADE DE ACIDENTES E MUITOS COM VÍTIMAS FATAIS. 

RESSALTANDO QUE ALGUMAS MEDIDAS TOMADAS PELO EXECUTIVO NESSE 

SENTIDO SÃO IMPORTANTES, COMO MUDANÇA NO TRÂNSITO NAS 

IMEDIAÇÕES DO TREVO DA EMPRESA “MVC”, DIZENDO DEIXAR CLARO SUA 

POSIÇÃO QUE A SOLUÇÃO PARA O PROBLEMA SERIA A INSTALAÇÃO DE 

SEMÁFOROS NO LOCAL, BEM COMO, NO TREVO DA EMPRESA “MECÂNICA 

DO TREVO”. SOLICITANDO QUE A SECRETARIA RESPONSÁVEL DO 

MUNICÍPIO POSSA ENTRAR EM CONTATO COM O GOVERNO DO ESTADO E 

COM A ECO-101 VISANDO ATENDER ESSAS NECESSIDADES DA EMPRESA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DIZENDO 

SE PAUTAR NO PARÁGRAFO 3º DO ART. 230 DO REGIMENTO INTERNO, 

SOLICITOU A PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE DESIGNASSE UM 

RELATOR ESPECIAL PARA EMITIR PARECER SOBRE O PROCESSO Nº. 

3325/2014, QUE SE ENCONTRA NA MESA DIRETORA. CONSIDERANDO QUE JÁ 

FOI ATENDIDA PELA COMISSÃO DE FINANÇAS AS EXPLICAÇÕES 

REQUERIDAS PELO VEREADOR JUNHINHO FREIRES. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE O ART. 230, § 3º, DISPÕE 

SOBRE A NOMEAÇÃO DO RELATOR ESPECIAL, PORÉM, CABE EM QUALQUER 

FASE DO PROCESSO EM DISCUSSÃO O PEDIDO DE INFORMAÇÃO DE 

QUALQUER UM DOS TREZE VEREADORES. POR ISSO, CONFORME ALERTA 

DADO PELA PROCURADORIA DA CASA, SE DÁ POR IMPEDIDO DE 

ENCAMINHAR AO RELATOR ESPECIAL O PROCESSO ENQUANTO HÁ 

SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÃO. DEVENDO A MESA DIRETORA OFICIAR A 
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COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE OS PEDIDOS DE INFORMAÇÃO, E APÓS, A 

COMISSÃO DIRIGIR AS INFORMAÇÕES AOS VEREADORES SOLICITANTES. 

SALIENTANDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO NÃO É EM RELAÇÃO A DESIGNAR O 

RELATOR, ESTANDO INCLUSIVE JÁ PRONTO O OFÍCIO DE DESIGNAÇÃO, MAS 

SIM FAZER O PROCEDIMENTO CORRETO QUE O REGIMENTO DETERMINA 

PARA QUE TODO O PROCESSO NÃO SEJA ANULADO. REITERANDO QUE 

ENQUANTO EXISTIREM INFORMAÇÕES A SEREM SANADAS SOBRE A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS, A MESA DIRETORA NÃO CONSEGUIRÁ 

ENCAMINHAR O PROCESSO AO RELATOR ESPECIAL, SENDO NECESSÁRIO 

QUE HAJA UM CONSENSO ENTRE OS PARES QUE DESEJAREM ALGUMA 

INFORMAÇÃO QUE FAÇAM AS SOLICITAÇÕES DE FORMA DEFINITIVA, PARA 

QUE SE POSSA COLOCAR O MAIS URGENTE POSSÍVEL EM VOTAÇÃO AS 

TOMADAS DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2011. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU QUE CONSTE EM ATA A 

MANIFESTAÇÃO NA ÍNTEGRA DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE SUA FALA CONSTARÁ NA 

ATA, E RESSALTOU O DISPOSTO NO PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231 DO 

REGIMENTO INTERNO QUE DETERMINA QUE SE HOUVER PEDIDO DE 

INFORMAÇÃO VOLTARÁ O PROCESSO Á COMISSÃO DE FINANÇAS, 

ECONOMIA, ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO E CONTROLE OU AO RELATOR 

ESPECIAL, PARA SE MANIFESTAR, REINCLUINDO-SE, A SEGUIR, NA ORDEM 

DO DIA. REITERANDO QUE NÃO PODE INCLUIR O PROCESSO DE TOMADA DE 

CONTA NA ORDEM DO DIA ENQUANTO EXISTIREM PEDIDOS DE 

INFORMAÇÃO, SENDO NECESSÁRIO ENCAMINHAR OS PEDIDOS PARA A 

COMISSÃO PARA QUE ELA OS RESPONDA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DECLAROU ENTENDER QUE SE 

DEVE CUMPRIR AS LEIS REGIMENTAIS, ENTENDENDO-SE TAMBÉM O 

DIREITO DO VEREADOR QUESTIONAR. ENTRETANTO, A RESPOSTA AS 

SOLICITAÇÕES APRESENTADAS JÁ FORAM DADAS DESDE A PRIMEIRA 
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ENTREGA DE RESPOSTA DA COMISSÃO. PEDINDO QUE O VEREADOR 

JUNINHO AVALIE SE A RESPOSTA QUE FOI APRESENTADA PELA COMISSÃO 

DE FINANÇAS NESSA SESSÃO ATENDE ÀS SUAS DÚVIDAS, POIS TERÁ QUE 

APRESENTAR AS MESMAS JUSTIFICATIVAS DA RESPOSTA, QUE JÁ TUDO 

EXPLICA TUDO QUE FOI QUESTIONADO, DENTRO DO QUE FOI 

APRESENTADO PELA COMISSÃO. APELANDO QUE SE TENHA BOM SENSO NA 

QUESTÃO E SE DEIXEM AS SIGLAS PARTIDÁRIAS DE LADO, PARA QUE SE 

POSSA FINDAR O PROCESSO. AO FINAL, O VEREADOR DECLAROU QUE IRÁ 

ENTRAR COM O MESMO PROTOCOLO NA CASA, JÁ QUE HOJE SE REALIZARÁ 

TRÊS SESSÕES E O NOVO PEDIDO DO VEREADOR PRECISA DE RESPOSTA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS DECLAROU QUE O 

MESMO OFÍCIO NÃO ATENDE AS SUAS INDAGAÇÕES, SENDO NECESSÁRIO 

QUE A COMISSÃO ESTUDE O VOTO DO EMINENTE RELATOR RANNA PARA 

DEPOIS EMITIR RESPOSTA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DISSE COMPREENDER A POSIÇÃO DO COLEGA VEREADOR, 

ENTRETANTO, RESSALTOU QUE JÁ FOI LIDA RESPOSTA ONDE FOI 

FUNDAMENTADO O VOTO VENCIDO DO RELATOR HANNA, ONDE O PEDIDO 

DE VISTAS FEITO PELO CONSELHEIRO CHALMOUN FOI O VENCEDOR NO 

PLENO DO TRIBUNAL. FABRICIO DECLAROU QUE A RESPOSTA FOI DA 

ONTEM COM A LEITURA DO PARECER, E TAMBÉM MAIS UMA VEZ AGORA 

ATRAVÉS DA RESPOSTA. DESSA FORMA, A DÚVIDA LEVANTADA PELO 

COLEGA JUNINHO JÁ ESTÁ MAIS DO RESPONDIDA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REITEROU O QUE JÁ HAVIA PRONUNCIADO SOBRE O TEMA E 

ENFATIZOU QUE PRECISA SEGUIR O ESTABELECIDO NO REGIMENTO 

INTERNO CONFORME ORIENTAÇÃO DA PROCURADORIA. CITANDO QUE 

PRETENDIA FINALIZAR O ANO COM TODOS OS PROJETOS QUE SE 

ENCONTRAM NA CASA DISCUTIDOS NO PLENÁRIO. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM SEGUNDO TURNO, NO TODO DO PROJETO DE 
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LEI Nº. 2911/2014, QUE DISPÕE SOBRE A LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL DO 

EXERCÍCIO DE 2015, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, SENDO APROVADO PELA 

MAIORIA DOS VEREADORES NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, 

REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA. EM TEMPO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA JUSTIFICOU 

SEU VOTO CONTRÁRIO APONTANDO OS MOTIVOS JÁ ESCLARECIDOS 

QUANDO DA VOTAÇÃO DO PRIMEIRO TURNO DO PROJETO. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NESTA MESMA DATA, APÓS 10 MINUTOS DE INTERVALO, 

NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA NONAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 19 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO PRIMEIRO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE - PDT, E, COMO SEGUNDO 

SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. NÃO HOUVE 

ATA A SER LIDA NEM REGISTRO DE EXPEDIENTE. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA DECLINOU DO USO DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS 

DE LEIS NºS. 3393, 3413, 3426, 3427 E 3431/2014, TODOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS 

NºS. 3393, 3413, 3427 E 3431/2014, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 3393, 3413, 3427 E 

3431/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 
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COMPETENTES AUTÓGRAFOS. REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA NO PROJETO DE LEI Nº. 3413/2014. 

REGISTRANDO-SE AINDA, QUE O PROJETO DE LEI Nº. 3426/2014 FOI 

RETIRADO DE PAUTA PARA MELHOR ANÁLISE SOBRE A QUESTÃO DA 

RETIRADA DOS REPRESENTANTES DA CÂMARA MUNICIPAL DO CONSELHO 

DO FUNDEB. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 3413/2014 

HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO DIZENDO NÃO SE SENTIR À 

VONTADE EM VOTAR FAVORÁVEL EM UM PROJETO QUE CRIA MAIS CARGOS 

COMISSIONADOS NA ADMINISTRAÇÃO; O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DISSE LAMENTAR O POUCO TEMPO PARA ANÁLISE DA NECESSIDADE DE 

CRIAÇÃO DOS CARGOS, MAS LEMBROU QUE A RESPONSABILIDADE NA 

QUESTÃO É DO EXECUTIVO, E SUA DECISÃO SERÁ MAIS UMA VEZ NO 

SENTIDO DE SE DAR UM VOTO DE CONFIANÇA AO PREFEITO; O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE PARABENIZOU O SECRETÁRIO PRESENTE NA SESSÃO E 

JUSTIFICOU SEU FOTO FAVORÁVEL DIZENDO QUE UMA GRANDE CIDADE 

COMO LINHARES PRECISAVA ORGANIZAR SUA GESTÃO PATRIMONIAL HÁ 

MUITO TEMPO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB QUE USANDO A PALAVRA CUMPRIMENTOU 

A TODOS E REGISTROU QUE A CÂMARA CUMPRIU SEU DEVER NESSE ANO 

DE 2014, COMO CUMPRIU EM 2013. EM TERMO DE VOTAÇÃO DE PROJETOS 

A CASA TEM SIDO MUITO CORTÊS COM O PREFEITO MUNICIPAL, CITANDO 

QUE A CÂMARA RECEBEU SETE PROJETOS NO DIA DE ONTEM E TODOS 

ESTARÃO APROVADOS NESSA DATA. RESSALTANDO QUE ISSO MOSTRA 

QUE OS VEREADORES TÊM BUSCADO DAR CONDIÇÕES PARA QUE O 

PREFEITO EXERÇA SEU MANDATO COM TRANQUILIDADE. POR FIM, 

PARABENIZOU OS COLEGAS E PRINCIPALMENTE AS COMISSÕES 

PERMANENTES POR TEREM CUMPRIDO SEU PAPEL E NÃO ATRAVANCAREM 

O EXECUTIVO MUNICIPAL. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 
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VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, QUE USANDO DA 

PALAVRA SAUDOU A TODOS E PARABENIZOU OS GUARDAS MUNICIPAIS 

PELA BELÍSSIMA CONFRATERNIZAÇÃO NA QUAL SE FEZ PRESENTE, 

DIZENDO TRANSMITIR AO PARES OS AGRADECIMENTOS DAQUELES 

SERVIDORES PELA COLABORAÇÃO DA CASA LEGISLATIVA. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NESTA MESMA DATA, APÓS 10 MINUTOS DE INTERVALO, 

NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
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ATA DA NONAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS 20 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO PRIMEIRO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE - PDT, E, COMO SEGUNDO 

SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI-PTN; FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. NÃO HOUVE 

ATA A SER LIDA NEM REGISTRO DE EXPEDIENTE. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, CITANDO O POSICIONAMENTO DA MESA 

DIRETORA NA PRIMEIRA SESSÃO DESSE DIA, EM RELAÇÃO A SOLICITAÇÃO 

DO VEREADOR JUNINHO SOBRE O PROCESSO Nº. 3325/2014. DECLAROU 

QUE A COMISSÃO DE FINANÇAS DESDE JÁ APRESENTA RESPOSTA A 

REFERIDA SOLICITAÇÃO, QUE NÃO FOI PROTOCOLADA A TEMPO DEVIDO AO 

HORÁRIO E PELA FALTA DE NOTIFICAÇÃO, SOLICITANDO QUE O OFICIO DE 

RESPOSTA SEJA LIDO NA INTEGRA, ANEXADO AO PROCESSO E 

REGISTRADO EM ATA A POSIÇÃO DA COMISSÃO DE FINANÇAS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEFERIU O PEDIDO DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES. ATO CONTÍNUO O PRIMEIRO SECRETÁRIO, VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, FEZ A LEITURA INTEGRAL DO OFÍCIO 02/2014 DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, A SABER: OFÍCIO Nº. 02/2014 - COMISSÃO DE 

FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO E CONTROLE; 17 DE 

DEZEMBRO DE 2014. À PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-

ES. CARO PRESIDENTE, SENHOR MILTON SIMON BATISTA. EM RAZÃO DO 
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PEDIDO DE INFORMAÇÃO, PROTOCOLADO PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR, NA DATA DE 17/12/2014, LIDO NA 1ª (PRIMEIRA) SESSÃO ORDINÁRIA 

DO DIA 17/12/2014, PEDIDO ESSE REFERENTE AOS AUTOS DO PROCESSO 

LEGISLATIVO Nº. 3325/2014, VEM, ESTA COMISSÃO SE MANIFESTAR 

ATRAVÉS DAS SEGUINTES INFORMAÇÕES SANEADORAS: QUE O PARECER 

EMITIDO POR ESTA COMISSÃO NOS AUTOS DO PROCEDIMENTO DE Nº. 

3325/2014, QUE VERSA SOBRE O JULGAMENTO DAS CONTAS DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES ES, NO EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 

2011, PELO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO - 

TCEES, TEVE COMO PILAR PRIMORDIAL O PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL 

DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO QUE SE MANIFESTOU PELA 

APROVAÇÃO DAS CONTAS (COM RESSALVA), ATRAVÉS DO VOTO DA 

MAIORIA DOS CONSELHEIROS INTEGRANTES DO PLENO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS DE NOSSO ESTADO; QUE MESMO HAVENDO PARECER PELA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS EMANADAS PELO CORPO TÉCNICO DO TRIBUNAL 

DE CONTAS E PELO MINISTÉRIO PÚBLICO ESPECIAL DE CONTAS, TAIS 

PARECERES SE MOSTRAM INFUNDADOS E CONFLITUOSOS EM SEUS 

PRÓPRIOS FUNDAMENTOS, ANTE AO CONJUNTO PROBATÓRIO DOS AUTOS, 

O QUE TORNA TEMERÁRIO E COM TOTAL DESCRÉDITO O POSICIONAMENTO 

DO CORPO TÉCNICO DO TRIBUNAL DE CONTAS, DO MINISTÉRIO PÚBLICO 

ESPECIAL DE CONTAS E DO RELATOR DO PARECER TÉCNICO DE Nº. 

035/2014 DO TCEES - CONSELHEIRO SEBASTIÃO CARLOS RANNA DE 

MACEDO; QUE DIANTE DA ANÁLISE DO VOTO VISTA DO PARECER TÉCNICO 

Nº.035/2014 DO TCEES, DE AUTORIA DO CONSELHEIRO RODRIGO FLÁVIO 

FREIRES FARIAS CHAMOUN, FICOU EVIDENCIADO A PRESENÇA DE 

ELEMENTOS CONTUNDENTES E SATISFATÓRIOS - CITAÇÃO DE ATOS 

PRÓPRIOS DE RESOLUÇÕES DOS TRIBUNAIS DE CONTAS, DE 

JURISPRUDÊNCIAS E DE DOUTRINAS – EM NÍVEL SUFICIENTE A 

CONTRADITAR O VOTO DO CONSELHEIRO RELATOR SEBASTIÃO CARLOS 
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RANNA DE MACEDO, E COLOCÁ-LO EM DESCRÉDITO. DE FORMA QUE, 

TODAS AS SUPOSTAS IRREGULARIDADES APONTADAS PELO CONSELHEIRO 

RELATOR, FORAM MINUNCIOSAMENTE CONTESTADAS E FUNDAMENTADAS 

PELO VOTO VISTA DO CONSELHEIRO RODRIGO FLÁVIO FREIRE FARIAS 

CHAMOUN; QUE A MAIORIA DOS MEMBROS QUE COMPÕE O PLENO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – TCEES, SE 

MANIFESTARAM PELO NÃO ACOMPANHAMENTO DO VOTO DO RELATOR – 

CONSELHEIRO SEBASTIÃO CARLOS RANNA DE MACEDO, MAS SIM, PELO 

ACOMPANHAMENTO DO VOTO VISTA – DO CONSELHEIRO RODRIGO FLÁVIO 

FREIRE FARIAS CHAMOUN – QUE CONCLUI PELA APROVAÇÃO (COM 

RESSALVA) DAS CONTAS; OUTROSSIM, AINDA COMO SUSTENTÁCULO DO 

PARECER EMITIDO POR ESTA COMISSÃO, ESTÁ A FINAL EXPLANAÇÃO DO 

CONSELHEIRO SEBASTIÃO CARLOS RANNA DE MACEDO, QUE DECLARA “IN 

VERBIS”: “RESSALTO, POR OPORTUNO, QUE A EMISSÃO DO PARECER 

PRÉVIO NÃO INTERFERE NEM CONDICIONA O POSTERIOR JULGAMENTO 

PELO TRIBUNAL DE CONTAS (...).” POR FIM, CONSOLIDADO É O 

ENTENDIMENTO DO ÂMBITO JURÍDICO, QUE EMBORA HAJA PARECER PELA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS EMITIDO PELO CORPO TÉCNICO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS E PELO MINISTÉRIO PÚBLICO ESPECIAL DE CONTAS, NADA 

IMPEDE, ANTE A SOBERANIA DE DECISÃO DO PLENO DOS TRIBUNAIS DE 

CONTAS DOS ESTADOS, QUE AS CONTAS SEJAM APROVADAS (COM OU SEM 

RESSALVAS) PELOS CONSELHEIROS QUE COMPÕEM O PLENO. NÃO 

CABENDO A NÓS, QUESTIONARMOS A SOBERANIA DAS DECISÕES DESSE 

ÓRGÃO, UMA VEZ QUE, ENCONTRA-SE CONSOLIDADA NAS NORMAS 

CONSTITUCIONAIS VIGENTES. ESPERANDO TER ESSA COMISSÃO 

PRESTADO AS INFORMAÇÕES NECESSÁRIAS A QUE FOI QUESTIONADA, 

APROVEITAMOS PARA REITERAS NOSSAS CONSIDERAÇÕES A VOSSA 

EXCELÊNCIA. ATENCIOSAMENTE, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PRESIDENTE; 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, RELATOR; PEDRO JOEL 
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CELESTRINI, MEMBRO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO 

FREIRIS DECLAROU NÃO SE DAR POR SATISFEITO COM A RESPOSTA DA 

COMISSÃO E QUE AINDA ANALISARÁ O CASO, SOLICITANDO QUE A 

PROCURADORIA SE MANIFESTE SOBRE SEU PEDIDO REFERENTE À 

APLICAÇÃO DOS ARTIGOS DA LEI ORGÂNICA SOBRE O CASO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU QUE A PROCURADORIA FAÇA 

OS OFÍCIOS DE INFORMAÇÃO NO DIA SEGUINTE, ATÉ PELA QUESTÃO DE 

ORDEM DA LEI ORGÂNICA QUE FOI LEVANTADA PELO VEREADOR AMANTINO 

QUE SERIA PARA UM MODELO DE CONTAS ANTERIOR AO ANO DE 2008. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CITANDO O 

REQUERIMENTO APRESENTADO NA SESSÃO DO DIA ANTERIOR, PELO 

VEREADOR JUNINHO, INVOCANDO O ART. 40 DA LEI ORGÂNICA, INFORMOU 

QUE O MESMO SE REFERE ÀS CONTAS QUE TERIAM QUE SER 

APRESENTADAS PELO PREFEITO ANUALMENTE. O VEREADOR FEZ A 

LEITURA DOS ARTIGOS 39 E 40 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL E ASSEVEROU 

QUE ESSES ARTIGOS TRATAM DA APRESENTAÇÃO DAS CONTAS À CÂMARA, 

DIFERENTE DA QUESTÃO QUE ORA SE DISCUTE QUE É TRATADA PELO 

REGIMENTO INTERNO COMO FOI LIDO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO REITEROU SUA POSIÇÃO DE 

NÃO SE DAR POR SATISFEITO COM A INFORMAÇÃO APRESENTADA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DISSE QUERER 

ESCLARECER QUE DENTRO DA PRÓPRIA JUSTIFICATIVA DO PARECER QUE 

FOI SOLICITADO PELO VEREADOR JUNINHO, A PRÓPRIA FALA DO 

CONSELHEIRO HANNA VAI AO ENCONTRO DO QUE FOI EXPLANADO PELO 

VEREADOR AMANTINO. DESTACANDO QUE O CONSELHEIRO DIZ EM SUA 

FALA QUE A EMISSÃO DO PARECER PRÉVIO NÃO INTERFERE E NÃO 

CONDICIONA O POSTERIOR JULGAMENTO DO TRIBUNAL DE CONTAS. 

FABRÍCIO ENFATIZOU QUE A COMISSÃO VEM REITERANDO QUE O ÓRGÃO 

PLENO É SUPERIOR ATÉ MESMO AOS PARECERES, E SE HOUVE UM 
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CONSENSO DE APROVAÇÃO MESMO SENDO COM RESSALVA, JUSTIFICA-SE 

AÍ POSIÇÃO DA COMISSÃO DE FINANÇAS QUE ENTENDEU DESSA FORMA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS DECLAROU QUE OS 

ÓRGÃOS CITADOS SÓ EMITEM PARECERES, E QUEM REALMENTE JULGA 

CONTAS DA PREFEITURA É A CÂMARA MUNICIPAL. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU AO VEREADOR JUNINHO QUE 

POSSA COMPARECER A PROCURADORIA DA CÂMARA NESTA QUINTA-FEIRA 

DIA 18/12 PARA SER OFICIADO DO PARECER DE SEU REQUERIMENTO E 

OUVIR A MANIFESTAÇÃO DA PROCURADORIA SOBRE SEUS 

REQUERIMENTOS, CITANDO QUE, SE NECESSÁRIO, O REGIMENTO AMPARA 

A CONVOCAÇÃO DE UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA DIRIMIR O 

ASSUNTO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE FINANÇAS 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 3432, 3435, 3458, 

E 3462/2014, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 3432, 3435, 3458, E 3462/2014, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 3426/2014, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 3426/2014, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. EM TEMPO, O VEREADOR MARCELO PESSOTI, PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA REGISTROU QUE O PROJETO Nº. 3146/2014, NÃO 
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TEVE TRAMITAÇÃO DEVIDO À FALTA DE DOCUMENTOS DO EXECUTIVO QUE 

O PROJETO REQUER. EM TEMPO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE O PROJETO DE LEI Nº. 3426/2014 FOI RECOLOCADO EM 

PAUTA DEPOIS DA VERIFICAÇÃO JUNTO A PROCURADORIA DE QUE A 

RETIRADA DOS DOIS REPRESENTANTES DA CÂMARA MUNICIPAL DO 

CONSELHO DO FUNDEB SE DEVE AO ESTIPULADO NA PORTARIA Nº. 481 DE 

11 DE OUTUBRO DE 2013 DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, FUNDO NACIONAL 

DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 3435/2014 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL 

DIZENDO QUE A EMENDA APRESENTADA POR ELE ERA NO SENTIDO DE NÃO 

HAVER SENSIBILIDADE POR PARTE DO EXECUTIVO COM RELAÇÃO À 

MATÉRIA; O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU JUSTIFICOU 

SEU VOTO FAVORÁVEL DIZENDO QUE VÊ A NECESSIDADE DE EVOLUÇÃO 

CADA VEZ MAIOR NA ÁREA DA FILANTROPIA, RESSALTANDO QUE NÃO 

HOUVE TEMPO HÁBIL PARA SE FAZER UM COMPARATIVO DO QUE FOI 

PROPOSTO PARA O ANO DE 2015 EM RELAÇÃO AOS ANOS ANTERIORES. 

DESDE JÁ APELANDO QUE SE ALGUMA INSTITUIÇÃO SE SENTIR 

PREJUDICADA COM O VALOR REPASSADO, POSSA HAVER UM BOM SENSO 

DA PARTE DO EXECUTIVO NA SOLUÇÃO DO PROBLEMA. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 3462 HOUVE AS 

SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO INFORMOU QUE 

NÃO HÁ NOS QUADROS DO MUNICÍPIO O CARGO DE RECEPCIONISTA; O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FEZ A LEITURA DE TODOS OS CARGOS E 

INFORMOU QUE TODOS ESTÃO SENDO CRIADOS POR PROCESSO SELETIVO 

E A TÍTULO PRECÁRIO PELO PRAZO DE 12 MESES; O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA REGISTROU QUE ESSE FOI O PROJETO SOCIAL MAIS IMPORTANTE 

ENVIADO A ESTA CASA DE LEIS NOS ÚLTIMOS ANOS, E, CERTAMENTE 

BENEFICIARÁ GRANDE PARTE DA POPULAÇÃO QUE MAIS NECESSITA, E, 
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NÃO TEM CONDIÇÕES DE FAZER SEUS TRATAMENTOS; O VEREADOR 

TEIXEIRA LEMBROU QUE O PROJETO EM QUESTÃO VEM CUMPRIR UMA 

PROMESSA FEITA PELO PREFEITO NA ÉPOCA QUE AINDA ESTAVA EM 

CAMPANHA, E BENEFICIARÁ EM MUITO OS CIDADÃOS DO MUNICÍPIO; O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DECLAROU QUE EXECUTAR UM PROJETO 

DESSA NATUREZA NO MUNICÍPIO DE LINHARES É LOUVÁVEL, 

PARABENIZANDO A SECRETARIA RESPONSÁVEL E AO PREFEITO POR ESSA 

AÇÃO QUE SERÁ DE GRANDE VALIA PARA A POPULAÇÃO CARENTE. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR ESTEFANO SILOTE-PDT 

QUE USANDO A PALAVRA AGRADECEU A TODOS OS SERVIDORES DA 

CÂMARA MUNICIPAL E AOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS PELO APOIO NESTE 

ANO. RESSALTANDO ACREDITAR QUE ESTA CASA TEM TUDO PARA 

COMEÇAR O ANO DE 2015 DE FORMA MAIS ACELERADA EM UM MUNICÍPIO 

QUE CRESCE A CADA DIA. DIZENDO TER CERTEZA DE QUE O PODER 

LEGISLATIVO ESTARÁ PRONTO A DAR CONDIÇÃO E SUSTENTAÇÃO PARA 

QUE O MUNICÍPIO POSSA ESTAR CADA VEZ MAIS, MAIOR E MELHOR COMO 

TODOS DESEJAM. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB, QUE USANDO A PALAVRA SAUDOU A 

TODOS E AGRADECEU A DEUS PEDINDO QUE SUAS BÊNÇÃOS POSSAM 

CONTINUAR RECAINDO SOBRE ESSA CASA DE LEIS NO ANO VINDOURO. 

APÓS, EXTERNOU SEU VOTOS DE UM FELIZ NATAL E PRÓSPERO ANO NOVO 

REPLETO DE SAÚDE E PAZ A TODA POPULAÇÃO LINHARENSE. NA 

SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O SENHOR 

HÉLIO POMPERMAYER, CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO, A UTILIZAR A 

TRIBUNA LIVRE DA CASA PARA SUAS CONSIDERAÇÕES. USANDO A 

PALAVRA, O CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO CUMPRIMENTOU A TODOS 

E DESTACOU QUE NESSE SEGUNDO ANO DE ADMINISTRAÇÃO EM 

ESPECIAL, O MUNICÍPIO MUITO AVANÇOU. RESSALTANDO QUE A CASA 

LEGISLATIVA MUITO CONTRIBUIU PARA O AVANÇO DA CIDADE, SE 
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MOSTRANDO MUITO COMPETENTE NAS DISCUSSÕES E RESPEITANDO OS 

ADVERSÁRIOS POLÍTICOS. AGRADECENDO AOS VEREADORES PELA FORMA 

RESPEITOSA COM QUE TRATA OS AGENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

RESSALTANDO QUE ESSA RELAÇÃO ENTRE OS PODERES PODE SER AINDA 

MELHOR NO ANO DE 2015/2016. AO FINAL, O SENHOR HÉLIO DESEJOU A 

TODOS OS VEREADORES VOTOS DE SAÚDE, PAZ E SABEDORIA, DIZENDO 

ESPERAR QUE O ANO DE 2015 SEJA MELHOR AINDA QUE 2014. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PARCERIA DO 

EXECUTIVO, E, ENFATIZOU SEU AGRADECIMENTO AOS VEREADORES POR 

SEU EMPENHO E DEDICAÇÃO, CITANDO QUE ESSA LEGISLATURA ESTÁ 

FINALIZANDO O ANO COM APENAS UM PROJETO PENDENTE, PORQUE AS 

CERTIDÕES NECESSÁRIAS NÃO CHEGARAM ATÉ AS COMISSÕES. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A  SESSÃO DE POSSE DA MESA 

DIRETORA E COMISSÕES PERMANENTES, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE, NO DIA 1º DE JANEIRO DE 2015, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME, OU, EM CASO DE CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA, 

SEM ÔNUS AOS COFRES PÚBLICOS. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 
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JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

EU JORGE PAULO DE ALMEIDA, RESPONSÁVEL PELA LAVRATURA DAS ATAS,  

DECLARO QUE ENCERRA-SE A TRANSCRIÇÃO DESTA, DO SEGUNDO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18º LEGISLATURA 2013/2016.  

 

JORGE PAULO DE ALMEIDA 

AUXLIAR ADMINISTRATIVO DA SECRETARIA 

 

WALACE LUIZ TURETA 

DIRETOR DE ASSUNTOS LEGISLATIVOS 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 


